[image: image4.png]



Посвящаю всем тем, кто любит Россию!
        Мы живём во время распоясавшейся лжи, и задача этой книги назвать вещи своими именами.
    Хотя я не профессиональный писатель, но вынужденно взялся за перо, собрав моменты истории написанные другими, добавил о том, что Царская Семья была спасена и как Oни жили после спасения!
 Много лет заняло выяснение между двойниками и настоящими наследниками, что привело к разным ошибкам, ведь у Царской Семьи было 7 семей двойников! Материал был готов давно, но мне хотелось дождаться времён, когда сойдёт разная «политическая пена» в лице многих персонажей и вся мировая политика, а вслед за ней и экономика - закрутятся вокруг Российской монархии.
 Жизнь летит быстро, а прогресс затмевает человеку разум, и то что в молодости воспринималось спокойно, с возрастом становится недопустимым, но к сожалению, без практики, в молодые годы этого не понять. Стало быть поймёт и осознает тот, у кого больше духовного опыта. 

 Книга составлена в документально-статистическом стиле пунктира, основная мысль прерывается часто для того, чтобы были видны сопутствующие факторы и события, развивавшиеся в истории России и шедшие параллельно в жизни Царского Рода за многие века.
 За эти годы вышло немало книг про Цаскую семью и историю России, здесь я не претендую на истину в первой инстанции, но как Русский человек, изложил только те факты и свидетельства, которые мало кто знает из-за их малых публикаций или те, что многие люди никогда и нигде не смогут прочесть.
 Ведь для анализа всей ситуации, нужно знать массу факторов, влиявших на неё.

 И не моя вина в том, что открывая такие факты, кому-то это категорически не понравится.

 Более того, специально не указываю номера страниц и строчек, а лишь в конце страницы или цитат фамилию автора - того или иного произведения откуда они взяты:
во-первых потому, что не хочу плодить лентяев, которым не захочется читать эти книги полностью, а во-вторых для многих эти произведения окажутся недоступными, в силу их малых тиражей, а во многих «репринтных» изданиях те или иные строки уже вырезаны «цензорами».

 Без знаний генеалогии, генетики, лингвистики и истории будущие поколения превратятся в безумную и бездушную массу, управляемую через чипы со спутников, в разделённой на части стране.

 Россия всю историю была полна сильными Духом подвижниками, готовыми живот свой положить за Веру православную, Царя Самодержавного и народ Соборный, поэтому и называлась Святой во все века, и всегда находила мужество, несмотря на противодействие внешних и внутренних захватчиков встать с колен и победить противника.

 Сегодня Православная Русь переживает невиданный доселе размах агрессии как экономической, так и духовной, тем не менее подвижники благочестия в России не иссякли!

 Не восстановив в России Самодержавие, нас ждёт только вымирание, а путь к здоровой и полноценной жизни лежит только через Соборность, которая восстановит нормальную власть в лоне Церкви. А когда восстановится Дух Православия в РПЦ, тогда Господь поможет направить Государство в правильное русло. Ведь у нас, хотим мы того или нет, остался только один выбор - Православие или смерть!

 Применительно к сегодняшнему дню очень верно сказал Св.Иоанн /Максимович/:

 «Кто не поторопится сделать добро, тот его не сделает. Добро требует горячности.

 Теплохладным, диавол не даст сделать добра, он их свяжет по рукам и ногам прежде, нежели они подумают о добре. Добро могут делать только пламенные, горячие люди.

 Быть добрым в нашем мире может только молниеносно-добрый человек. И чем дальше идёт жизнь, тем больше молниеносности нужно человеку для добра. Молниеносность это выражение духовной силы, это мужество Святой веры, это действие добра, это настоящая человечность»!

 У каждого есть свобода выбора, но не все знают как её осуществить, хотя наверняка многие хотят пожелать своим детям и внукам только доброго будущего. Но этот путь в будущее может правильно указать только многовековой опыт Православной Самодержавной Соборной России!

 Высшей добродетелью в Православии является Рассуждение, с него и начинается Соборность! На основе Соборности, установится Самодержавие! Обратившись к фундаментальным основам родного праязыка, при соборно выбранном Царе – хранителе учения Христа, вернётся Православная Вера!

 Надеюсь, что на все три вопроса: Кто виноват; Кому на Руси жить хорошо и Что делать, -  читатель получит исчерпывающий ответ. А если так, то у России впереди большое будущее!

 Лишь вернувшись к своим корням и с Божией помощью можно одолеть такое невиданное доселе зло. Говоря словами Святого Серафима Саровского:

 «Аще Бог за ны, кто на ны – их же бо предъуведе, сих и предъизбра, их же предъизбра сих и освяти, их же освяти сих и прослави – сих и блюдет, что же унывать нам, ваше боголюбие, аще Бог за ны, кто на ны – разумейте языцы и покоряйтеся яко с нами Бог, могущии покоряйтесь яко с нами Бог и аще паки побеждени будете яко с нами Бог так то, ваше боголюбие, с нами Бог и унывать нам нет никакой дороги»!

         Полный Титул Императора России Николая-II.

    «Божией поспешествующей милостью, Мы, Николай Второй, Император и Самодержец Всероссийский, Московский, Киевский, Владимирский, Новгородский; Царь Казанский, Царь Астраханский, Царь Польский, Царь Сибирский, Царь Херсонеса Таврического, Царь Грузинский, Государь Псковский и Великий Князь Смоленский, Литовский, Волынский, Подольский и Финляндский; Князь Эстляндский, Лифляндский, Курляндский и Семигальский, Самогитский, Тверский, Белостокский, Корельский, Югорский, Пермский, Вятский, Болгарский и иных; Государь и Великий Князь Новагорода низовские земли, Черниговский, Рязанский, Полотский, Ростовский, Ярославский, Белозерский, Удорский, Обдорский, Кондийский, Витебский, Мстиславский и всея северные страны Повелитель; и Государь Иверские, Карталинские и Кабардинские земли и области Арменские; Черкасских и Горских Князей и иных Наследный Государь и обладатель, Государь Туркестанский; Наследник Норвежский, Герцог Шлезвиг-Голштейнский, Стормарнский, Дитмарсенский и Ольденбургский и прочая и прочая и прочая»

                       Большой Государственный Герб Российской Империи.
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Р О С П И С А Н И Е

губерний и областей Российской Империи по естественно-историческим группам на 1913 год.

I. Европейская Россия.

     I. Крайний Север. Губерния 1 Архангельская.

    II. Камско-Двинский край. Губ: 2 Вятская. 3 Вологодская.

   III. Приуральская область. Губ: 4 Пермская. 5 Уфимская. 6 Оренбургская.

   IV. Озерная область. Губ: 7 С.- Петербургская. 8 Псковская. 9 Новгородская. 10 Олонецкая.

    V. Московско-Промышленная область. Губ: 11 Московская. 12 Владимирская. 13 Тверская. 14 Ярославская. 15 Костромская. 16 Нижегородская. 17 Калужская.

   VI. Финляндия. Губ: 18 Або-Бьернеборгская. 19 Вазаская. 20 Выборгская. 21 Куопиоская. 22 Нюландская. 23 С.- Михельская. 24 Тавастгусская. 25 Улеаборгская.

  VII. Балтийский край. Губ: 26 Эстляндская. 27 Лифляндская. 28 Курляндская.
 VIII. Литовско-Белорусский край. Губ: 29 Смоленская. 30 Могилевская. 31 Минская. 32 Витебская. 33 Ковенская. 34 Виленская. 35 Гродненская.
    IX. Привислинский край. Губ: 36 Варшавская. 37 Калишская 38 Петроковская. 39 Келецкая. 40 Радомская. 41 Седлецкая. 42 Люблинская. 43 Плоцкая. 44 Ломжинская. 45 Сувалкская.

      X. Юго-Западныя. Губ: 46 Волынская. 47 Киевская. 48 Подольская. 49 Холмская.

     XI. Малороссия. Губ: 50 Черниговская. 51 Полтавская. 52 Харьковская.

   XII. Центральная Черноземная область. Губ: 53 Орловская 54 Тульская 55 Рязанская. 56 Тамбовская. 57 Пензенская. 58 Воронежская. 59 Курская.
  XIII. Новороссия. Губ: 60 Бессарабская. 61 Херсонская. 62 Екатеринославская. 63 Таврическая. 64 Область Войска Донского.

   XIV. Область Средней и Нижней Волги. Губ: 65 Казанская. 66 Симбирская. 67 Саратовская. 68 Самарская. 69 Астраханская.
II. Азиатская Россия.

    XV. Кавказский край. Северный Кавказ. 70 Ставропольская губ. 71 Кубанская обл. 72 Терская обл. Закавказье. 73 Бакинская губ. 74 Батумская губ. 75 Дагестанская обл. 76 Елисаветпольская губ. 77 Карсская обл. 78 Кутаисская губ. 79 Тифлисская губ. 80 Черноморская губ. 81 Эриванская губ. 82 Закатальский окр. 83 Сухумский окр.

   XVI. Сибирь. Западная. 84 Тобольская губ. 85 Томская губ. Восточная. 86 Иркутская губ. 87 Енисейская губ. 88 Якутская обл. 89 Забайкальская обл. 90 Амурская обл. 91 Приморская обл. 92 Камчатская обл. 93 Сахалинская обл.

  XVII. Средняя Азия. Степныя Киргизския. 94 Уральская обл. 95 Тургайская обл. 96 Акмолинская обл. 97 Семипалатинская обл. Туркестанский край. 98 Семиреченская обл., 99 Сыр-Дарьинская обл. 100 Самаркандская обл. 101 Ферганская обл. 102 Закаспийская обл.

   Г.И.Х.С.Б.п.н.                     Во имя Отца и Сына и Святаго Духа!
        СУДЬБА   САМОДЕРЖАВНОЙ   СОБОРНОЙ   РОССИИ!

Глава I.

   «Царя который меня прославит – Бог прославит», - так пророчествовал Cвятой Серафим Саровский, величайший Русский Православный подвижник, которому неоднократно являлась Богородица и сам Господь Исус Христос.
 «Государя и всю Царскую Фамилию сохранит Господь невидимою десницею Своею и даст полную победу поднявшим за Него оружие, за Церковь Православную и за благо нераздельности земли Русской,
но не столько и тут крови прольется, сколько тогда, когда правая за Государя ставшая сторона получит победу и переловит всех изменников и предаст их в руки Правосудия, тогда уже никого в Сибирь не пошлют,
а всех казнят, и вот тут то еще более прежняго крови прольется, но эта кровь будет последняя очистительная, ибо после того Господь благословит люди своя миром и превознесет Рог Помазанного Своего Давыда, мужа по сердцу благочестивейшего Государя»!*

  17.10.1888г., у станции Борки, Змиевского уезда Харьковской губернии произошло крушение Царского поезда. 23 человека погибло, а 37 получили ранения.

 Однако вся Царская Семья и вообще все находившиеся в Царском вагоне, несмотря на почти полное его разрушение, остались невредимы.
  В разрушенном Царском вагоне остался неповрежденным образ Спаса Нерукотворенного, и даже стекло, покрывавшее его, не разбилось. Это чудо свидетельствует о промысле Божием, что Господь не оставляет Царя и благодать Божия почивает на Нем.

 На месте спасения воздвигнут Собор во имя Всемилостивого Спаса.
  В память этого события в Петербурге на Гутуевском острове был сооружен храм Богоявления Господня /1889-1899/.
 Внешне этот храм копировал каменный храм Христа Спасителя на станции Борки, /сооружен в 1889-1894/ в память избавления Царской Семьи от опасности. Протоиерей Митрофан Зноско-Боровский в день тезоименитства Царя Николая-II произнес проповедь:
 «Император Николай-II, еще в бытность Наследником, посетил Японию.
 Во время этого путешествия, привлекали те особые знаки почитания и почести, которые оказывались Цесаревичу буддийскими священнослужителями при посещении Им буддийских храмов.
 Это не были просто почести, оказываемые Наследнику Престола Великой Державы, - в лице их как бы весь буддизм склонялся перед Цесаревичем.
 Каждая встреча носила характер какого-то таинственного культа, совершаемого пред высшим воплощением, по воле Небес сошедшего на землю с особой миссией.
 При входе Цесаревича в храм буддийские священнослужители повергались пред ним ниц, а когда Он их подымал, смотрели на Него с благоговением и трепетом, торжественно, едва касаясь Его, вводили в святилище своего храма.
 Если же кто из свиты хотел войти вслед за Царевичем, его ламы не пускали, в том числе и Георгия Принца Греческого.
 В Японии Цесаревичу Николаю-II угодно было посетить на одном острове кладбище наших моряков с фрегата «Аскольд», совершавшего в 1860г., под командованием Унковского кругосветное плавание и стоявшего на ремонте в этих местах. В свите были сыновья двух офицеров с «Аскольда» - А.Ухтомский и Эристов.             /Игумен Серафим/
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Св.Серафим /Прохор Мошнин/ родился в Курске, в семье староверов 1.08.1754г., умер в Сарове, Тамбовской губернии /Нижегородская область, Арзамас-16/  15.01.1833г.

   Японец, хранитель могил Русских моряков, во время угощения в Японском духе сказал: «Высокий Гость собирается посетить нашу священную древнюю столицу Киото, недалеко от последней подвизается наш известный отшельник монах Теракуто, взору которого открыты тайны мира и судьбы людей.

 Для него нет времени и он дает только признаки сроков. Он не любит прерывать своего созерцательного уединения и редко к кому выходит. Если Царственный путник пожелает его видеть, он к нему выйдет, если на то будет благословение Неба»!

 В сопровождении Принца Греческого Георгия и переводчика – маркиза Ито, видного деятеля Японии, пешком Цесаревич направился к Теракуто, жившему в одной из рощ вблизи Киото.
 Уже издали подходящие увидели распростертую фигуру затворника-буддиста.
 Наследник наклонился и бережно поднял его с земли.
 Никто не произнес ни слова, ожидая, что скажет затворник.

 Смотря невидящими глазами, как бы оторванный от всего земного, заговорил Теракуто:

 «О, Ты, Небесный Избранник… мне ли проречь тайну земного бытия Твоего?

 Ты выше всех. Нет лукавства, ни лести в устах моих пред Всевышним.

 И вот тому знамение: опасность витает над Твоей главой, но смерть отступит и трость будет сильнее меча… и трость засияет блеском.

 Два венца суждены Тебе, Царевич: земной и небесный. Играют самоцветные камни на Короне Твоей, Владыко могущественной Державы, но слава мира преходит и померкнут камни на земном венце, сияние же венца небесного пребудет во веки. 

 Наследие предков Твоих зовет Тебя к священному долгу.

 Их голос в Твоей крови. Они живы в Тебе, много из Них великих и любимых, но из Них всех Ты будешь величайшим и любимейшим.

 Великие скорби и потрясения ждут Тебя и страну Твою. Ты будешь бороться за ВСЕХ, а ВСЕ будут против Тебя. На краю бездны цветут красивые цветы, но яд их тлетворен; дети рвутся к цветам и падают в бездну, если не слушают Отца.

 Блажен, кто кладет душу свою за други своя.

 Трижды блаженней, кто положит ее за врагов своих.

 Но нет блаженней жертвы Твоей за весь народ Твой.

 Настанет, что Ты жив, а народ мертв, но сбудется: народ спасен, а Ты Свят и безсмертен. Оружие Твое против злобы – кротость, против обиды – прощение.

 И друзья и враги преклонятся пред Тобою, враги же народа Твоего истребятся.

 Вижу огненные языки над главой Твоей и Семьей Твоей. Это посвящение.

 Вижу безчисленные священные огни в алтарях пред Вами. Это исполнение.

 Да принесется чистая жертва и совершится искупление.
 Станешь ты осиянной преградой злу в мире.

 Теракуто сказал Тебе, что было открыто ему из Книги Судеб. Здесь мудрость и часть тайны Создателя. Начало и конец. Смерть и безсмертие, миг и вечность.

 Будь же благословен день и час, в который пришел Ты к старому Теракуто»!
 Коснувшись земли, Теракуто, стал отходить, пока не скрылся в чаще дерев. Взволнованный Царевич стоял, склоня голову, просил не рассказывать о предсказании Теракуто. Через несколько дней, 12 мая 1891г., в городе Отцу, в Киото, состоялось покушение на жизнь Цесаревича.
 Японец-полицейский Ва-Цу ударил Его саблей по голове, но удар лишь скользнул, причинив неопасное ранение. Принц Георгий Греческий, изо всей силы ударил преступника бамбуковой тростью, чем спас жизнь Наследнику.

 По возвращении в Санкт-Петербург /Николай-II в 1912г., переименовал город в Петроград/, беседуя с Принцем Георгием, Император Александр-III выразил желание получить на время трость. Император вернул её Принцу Георгию уже в оправе тончайшей ювелирной работы, осыпанную бриллиантами. Сбылось первое предсказание старого Теракуто: трость оказалась сильнее меча и трость засияла»!                     /Игумен Серафим/
   На вопрос Царя Павла-I, что будет с Россией в XX веке, пророк Авель ответил:
 «Николай-II Святой Царь, Иову Многострадальному подобный, он будет иметь разум Христов, долготерпение и чистоту голубиную. На венец терновый сменит он корону Царскую, предан будет народом своим, как некогда сын Божий.

 Война будет великая мировая. Измена же будет расти и умножаться.

 Накануне победы рухнет трон Царский. Кровь и слезы напоят сырую землю.

 Мужик с топором возьмет власть, и наступит воистину казнь Египетская.

 А потом будет жид скорпионом бичевать землю Русскую, грабить Святыни ее, закрывать церкви Божии, казнить лучших людей Русских.

 Сие есть попущение Божие, гнев Господень за отречение России от Святого Царя!

 А то ли еще будет! Две войны одна горше другой будут.

 Новый Батый на Западе поднимет руку. Народ меж огня и пламени…

 Но от лица земли не истребится, яко довлеет ему молитва умученного Царя!»

«Уже ли сие есть кончина Державы Российской,- вспросил Павел-I: и не будет спасения?»

«Невозможное человекам, возможно Богу. Бог медлит с помощью, но сказано, что подаст ее вскоре, воздвигнет Рог спасения Русского.

 И восстанет в изгнании из рода твоего Князь Великий, стоящий за сынов народа своего. Сей будет Избранник Божий, и на главе его благословение...

 Имя его трикратно суждено Истории Российской. Два тезоименитых уже были на Престоле, но не Царском. Он же воссядет на Царском, как третий…».

 «Ты говоришь, что иго жидовское нависнет над Россией лет через сто.
 Запечатлей же, все реченное тобою, изложи все письменно.

 Я же на предсказание твое наложу печать свою, и до праправнука моего писание твое будет нерушимо храниться в Гатчинском дворце моем».*
 11.03.1901г., в 100-летнюю годовщину мученической кончины Императора Павла-I, прапрадеда своего, после заупокойной литургии у гробницы в Петропавловском соборе, Николай-II, в сопровождении министра Императорского двора генерал-адьютанта барона Фредерикса и других лиц свиты изволил прибыть в Гатчинский дворец для исполнения воли своего в Бозе почившего предка. Император вскрыл ларец и несколько раз прочитал предсказание инока Авеля о судьбе своей и России!  

 23.06.1901г., Царю Николаю-II благоугодно было принять в большом зале Петергофского Дворца особую миссию далай-ламы, прибывшую из Тибета. Низко склонилось посольство, когда со свитой в зал вошел Император Николай-II. Тибетское посольство везло с собой тяжело окованный сундук, с которым ни на миг не расставалось. Преподнеся Царю вынутые из сундука одеяния, глава посольства, старый заслуженный лама сказал: «Это подлинные одежды Будды, к которым никто после него не прикасался. Тебе одному принадлежат они по праву и ныне прими их от всего Тибета»!

 «Минуло время мучительства, но мученик и без крови может быть.

 Было определение Божие, что если бы омрачился верою Царь, то истреблен бы был весь Царский Дом.

 Потому путь по которому пошел Император Николай-II хотя и тяжел, но правый, и за это жизнь его будет цела, хотя и множество на него восстанет врагов.

 А по Нем, Наследник Его царствовать будет.

 И придет время, что люди благословлять будут этого Царя»!
 Было записано со слов Николая Валаамского за 7 дней до объявления Японией войны России в 1904г., а из его тетради переписаны иеромонахом Иоилем 30.01.1917г!

 Приезжая к своему духовнику о.Иоанну Кронштадтскому, Николай-II получил ответ – есть только три пути для Него: уехать за границу, стать странником как Александр-I /Семен/ или мучеником.                                                                                    /редакция автора/ 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Монах Авель /Василий Васильев/ родился в 1757г., в селе Акулово, Алексинского уезда, Тульской губернии; умер в 1831г., в Суздальском Спасо-Евфимиевом монастыре.
   2.01.1908г., Иоанн Кронштадтский видел, в тонком сне Царя Николая-II; пред ним предстал Помазанник Божий, а на голове у него из листьев венец. Лицо бледное, с золотым крестиком на шее. Он тихо шептал молитву; затем сказал со слезами:
 «Помолись обо мне, отец Иоанн, и скажи всем Православным Апостольским пастырям, чтобы они служили общую панихиду за всех убиенных воинов на поле брани: в огне сгоревших, в море утонувших и за меня грешного пострадавших.

 Могилы Моей не ищите – ее трудно найти»!                                             /редакция автора/
 Архиепископ Серафим Чикагский и Детройтский /1959/: «Господь недавно во время моего первого богомолья в Палестину удостоил меня грешного, познакомиться с некими новыми, доселе неизвестными пророчествами, которые бросают свет на судьбы России.
 Пророчества сии обнаружил случайно один учёный Русский монах в старинных Греческих рукописях, хранившихся в одном древнем Греческом монастыре. Неизвестные Святые Отцы VIII и IX веков, т.е., современники Св.Иоанна Дамаскина, в таких, приблизительно, словах запечатлели сии пророчества:

«…Великие Восточные Отцы Церкви отточили христианские догматы и создали стройную систему христианского вероучения. В этом великая заслуга греческого народа. Однако построить гармоническую общественную и государственную жизнь на этом прочном фундаменте у византийской государственности не хватает творческих сил и возможностей. Скипетр православного царства выпадает из слабеющих рук византийских императоров, не сумевших осуществить симфонию Церкви и Государства.

  Поэтому на смену одряхлевшему духовно избранному греческому народу Господь Промыслитель пошлёт третий богоизбранный народ.
 Народ этот появится на Севере через сотню-другую лет, всем сердцем примет христианство, будет стараться жить по заповедям Христовым и искать Правды Его.
 За эту ревность возлюбит сей народ Господь Бог и приложит ему все остальное – большие земельные просторы, богатство, государственное могущество и славу.

 По немощи человеческой не раз будет впадать в большие грехи этот великий народ и за сие будет наказуем немалыми испытаниями. Лет через тысячу и этот богоизбранный народ поколеблется в вере и в стоянии за Правду Христову, возгордится своим земным славою и могуществом, перестанет пещись о взыскании града грядущего и захочет рая не не небе, а на грешной земле. Однако не весь тот народ пойдет по сему гибельному широкому пути, хотя и значительное его большинство, особенно ведущий его слой.
 И за это великое падение будет послано свыше на этот, презревший Божии пути, народ страшное огненное испытание. Реки крови прольются по его земле, брат будет убивать брата, голод не раз посетит эту землю и соберет свою страшную жатву, почти все храмы и другие святыни будут разрушены или осквернены, множество людей погибнет.
 Часть этого народа, не желая мириться с беззаконием и неправдой, покинет родные пределы и рассеется, подобно еврейскому народу по всему миру.

 Все же не до конца прогневается Господь на свой третий избранный народ.
 Кровь тысяч мучеников будет вопиять к небу о помиловании.
 В самом народе начнется протрезвение и возврат к Богу.
 Минет, наконец, определенный Правосудным Судией срок очищающего испытания, и вновь засияет ярким светом возрождения Святое Православие в тех северных просторах.

 Сей дивный свет Христов озарит оттуда и просветит все народы мира, чему поможет промыслительно посланная заранее в рассеяние часть этого народа, которая созиждет очаги Православия – храмы Божии по всему миру. Христианство тогда явит себя во всей своей небесной красоте и полноте. Большинство народов мира станет христианами.
 На некоторое время во всей подлунной воцарится благоденствие и мирное христианское житие…
 А потом? Потом, когда наступит исполнение времен, начнется уже во всем мире полный упадок веры и прочее предсказанное в Св. Писании, появится антихрист и наступит, наконец, кончина мира»                                                                                                /Фомин С./
   Много Откровений можно ещё привести здесь, но смысл их один. Русская нация – последний на сегодня носитель Православия. За измену своему предназначению и за измену Самодержавию Русский народ был жестоко наказан, «ибо Господь, кого любит, того и наказывает;…есть ли какой сын, которого бы не наказывал отец?» Через покаяние и возврат к Православию Русский народ будет прощен и вновь достигнет расцвета.

 Преподобный Серафим Саровский: «Все то, что носит название …“реформаторов” и, словом принадлежит к “бытоулучшительной партии” – есть истинное антихристианство, которое развиваясь, приведет к разрушению Христианства на земле и отчасти Православия и закончится воцарением антихриста над всеми странами мира, кроме России, которая сольется в одно целое с прочими славянскими странами и составит громадный океан, пред которым будут в страхе прочие племена земные. И это верно, как 2х2=4».
 Древнее греческое предсказание: «Предстоит … ПОСЛЕДНИЙ расцвет Православия, на сей раз во всем мире – во главе с РОССИЕЙ. Произойдет он после страшной войны, в которой погибнет не то ½, не то 2/3 человечества и которая будет остановлена ГОЛОСОМ С НЕБА: “И будет проповедано Евангелие во всем мире!”
1) Ибо до сего времени поповедывалось не Христово Евангелие, а искаженное еретиками «католиками, протестантами и пр.»

2) Будет период всемирного благоденствия – НО НЕ НАДОЛГО.

3) В России в это время будет ПРАВОСЛАВНЫЙ ЦАРЬ, которого ГОСПОДЬ явит народу. И после этого мир опять развратится и не будет уже способен к исправлению, ТОГДА ПОПУСТИТ ГОСПОДЬ ВОЦАРЕНИЕ антихриста»

 В Откровении Святому Праведному Иоанну Кронштадтскому были показаны Трон и Корона с надписью «На малое время».

 Откровение протоиерею В.Фонченкову /1967/: Императрица Александра Феодоровна:
«Мы растворились в Русской земле, не ищите нас, и пока Русская земля и Русский народ нас не прославят, над Россией будут “чары”».

 Архиепископ Феофан Полтавский Духовник Царской Семьи: «Россия должна возродиться, хотя и на короткий срок. И Царь там будет, избранный Самим Господом. И будет он человеком горячей веры, ума глубокого и железной воли. Это то, что о нем было нам открыто. И мы будем ждать исполнения этого Откровения.
 Судя по многим знамениям, оно приближается; разве что из-за грехов наших Господь отменит его, и изменит Свое обещание.
 Согласно свидетельству слова Божия, и это тоже может случиться».*          /Фомин С./
 Накануне ареста Николая-II, ему передали шкатулку найденную в январе 1917г., при ремонте камина, в комнате Таганрогского дома, с надписью:
 «Передать Царствующему Императору через 100 лет после моей смерти»!

 Текст был написан рукой Императора Александра-I /Семена Афанасьевича Великого/.**
 Семен с 1801г., после убийства родного по отцу брата Александра, исполнял роль Императора Александра-I и мужа Баденской принцессы Луизы, принявшей Православие с именем Елизаветы Алексеевны, вдовы брата Александра.

 1.09.1825г., Семен отслужив панихиду по Александру-I, приехал в Таганрог где устроил свои ложные похороны 2.12.1825г., после чего уехал в Саров, где был келейником у Серафима Саровского, по смерти которого затем стал странником Федором Кузьмичем.
 Еще в 1823г., Александр-I /Семен/ поручил митрополиту Филарету составить манифест о назначении В.К.Николая Павловича престолонаследником и запечатал в конверт, на котором сделал собственноручную надпись:
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В Калининградской области 12 июля 1998г., видели в разных городах на небе надпись на славянском языке: «Да придет на Русскую землю последний Русский Царь».

**Cын Павла-I от Софьи Семеновны Черторыжской, урожденной Ушаковой, вышедшей вторично замуж за графа П.К.Разумовского. Скрыв рождение ребенка у Павла-I, ему дали вымышленное имя, а когда он повзрослел был послан в Индию как военный представитель Российской Империи. Вернувшись в Петербург, масоны его заставили играть роль брата Александра-I, убитого с отцом.
   «Хранить в Успенском соборе с государственными актами до востребования моего, в случае моей кончины открыть Московскому епархиальному архиерею и Московскому генерал-губернатору в Успенском соборе прежде всякого другого действия»!
 В феврале 1917г., Николай-II приезжал к старцу Абрамушке в с.Сенжаны Муромского уезда Владимирской губернии.
 Старец Абрамушка хотя с детства и был слепым, но был в Царскосельском дворце.
 Царь приехал к нему в солдатской шинели, и когда зашел в дом, то сел прямо на пол. Посидев в безмолвии Государь спросил старца: «не хотел бы он что-либо Ему сказать?»

 Абрамушка ответил: «нет»!
 Тогда Царь сказал: «я все понял». Встав, благословившись и простившись со старцем, Император уехал назад в Ставку!

 В начале декабря 1916г., Александра Федоровна поехала с двумя дочерьми в Новгород, где посетила лазарет, монастыри и слушала обедню в Софийском соборе.

 До отъезда Государыня посетила Юрьевский и Десятинный монастыри.

 В последнем она зашла к старице Марие Михайловне, 104 лет от роду, в ея крошечную келью, где в тяжелых веригах на железной кровати лежала много лет старушка.

 Когда Государыня вошла, старица протянула к ней свои высохшие руки и произнесла: «Вот идет... – Царица Александра».
 Обняла Её, благословила и предсказала Императрице, что у её дочерей будут дети! А через несколько дней почила в Бозе.
 Саровский Архимандрит Иерофей, в мае 1917г., поведал игумену Серафиму /Кузнецову/ о бывшем ему видении: «Во дни глубокой скорби о Царственных страдальцах, помолившись о них – во время молитвы заснул. Видит он, что находится в Царском Селе, где над Александровским дворцом стоит светлый лучезарный столб, простирающийся до неба...

 За письменным столом сидит Государь, занимаясь письменной работой; у другого небольшого столика сидит Цесаревич Алексей Николаевич за чтением книги.

 Тут же вблизи Императрица с дочерьми сидит за рукоделием, а среди них находится старец  светообразный Преп.Серафим Саровский чудотворец, говоря свои наставления и утешения». Когда старец Серафим увидал Архимандрита, подошел к нему и сказал:
 «Сильно не скорби отец и не унывай, Бог своих избранных и любимых чад не оставит. Он силен все сделать, чтобы вырвать их от злодеев… Он только отнимет от врагов их разум, дабы они погубили сами себя. Господь послал меня пока до времени утешать, ободрять и охранять Царственных страдальцев, ибо дух бодр, а плоть немощна, нуждается в нашей небесной помощи в трудные минуты скорбей. Видишь лучезарный свет, исходящий от лиц Царственных страдальцев, это знак того, что Они находятся под особым попечением Божиим, как праведники. Как от начала мира всех праведников поносили, обижали, оклеветывали беззаконные люди, последователи первого лжеца и обманщика дьявола, так и Этих праведных Царственных страдальцев поносят, унижают, оклеветывают, обижают злые люди, наущенные тем же мировым злодеем, который наущал против всех праведников и против Самого Творца и Бога нашего Христа Жизнодавца. Посмотри на лицо Царицы и увидишь исходящий свет от него ярче других, это знак того, что Она больше всех несет клевет и напраслин от последователей мирового клеветника»!                                                                                     /игумен Серафим/ 
 Обольщённый чужеродной разрушительной агитацией, Русский народ ещё до революции разучился иметь Царя. И грянула кровавая катастрофа, длящаяся и поныне.
 Усилиями заинтересованной власти правда о Самодержавии всячески скрывалась от народа так, что ещё и сегодня даже многие христиане и многие патриоты не понимают, какое это великое благо – иметь Царя.
 Идея Самодержавия, служения Царю, любовь к нему являются важной цементирующей силой нации и Государства. Идея ранга находит в Самодержце всю земную полноту своего завершения. Самодержавие есть Божие установление. Недаром в Православии существует Таинство Помазания на Царство.                                                                     /редакция автора/
   Святой Праведный Иоанн Кронштадтский Духовник Царской Семьи:

 «Если не будет монархии, не будет и России; только монархический строй даёт прочность России. При конституции она вся развалится по частям. Никто не может поставлять на Царство ни одного Царя земного, кроме Царя Небесного – Бога. Не сам собой, а Богом Царь царствует. Бог назначил в России быть Царям из рода Романовых, и этот род, по милости Божией, Царствует. А вы, друзья, крепко стойте за Царя, чтите любите Его, любите Святую Церковь и Отечество, и помните – что Самодержавие – единственное условие благоденствия России; не будет Самодержавия – не будет России; заберут власть евреи, которые сильно ненавидят нас».
 Священномученик Митрополит Владимир: «Монарх посвящается на власть Богом, - президент получает власть от гордыни народной; Монарх силен исполнением заповедей Божиих, президент держится у власти угождением толпе; Монарх ведёт верноподданных к Богу, президент отводит избравших его от Бога».                   /Фомин С./
 От чего зависит  судьба народа, судьба его государства?

 Несомненно, она слагается из усилий духовенства, политиков, военных, чиновников, учёных, бизнесменов, экономистов, писателей, журналистов, крестьян, рабочих, учителей, врачей, судей, из деятельности человеческих сообществ и всего народа в целом. Но, главное, - она зависит от духовно-нравственного состояния народа, от его обращённости к Богу, от его жизни по вере, от исполнения им своего Божественного предназначения.
 Любая человеческая деятельность долгосрочно эффективна лишь в том случае, если она соответствует Божьему Промыслу. Изучение духовной стороны явлений способствует осознанию их духовно-материального единства.
 Что необходимо для процветания народа? Прежде всего – его высокое духовно-нравственное состояние. Не может сообщество воров, доносчиков, пьяниц, притеснителей и убийц создать хоть что-то здоровое. Идеальные законы, привнесённые в такое общество, не сделают его лучше потому, что не будут выполняться.
 Выдвинутое как лозунг, понятие свободы воспринимается как свобода неограниченная. Абсолютной же свободы не бывает, ибо свобода ограничена «взаимозависимостью и закономерной упорядоченностью явлений».                                              /Митрополит Иоанн/

 Избыток свободы ведёт к свободе от духа, от чести, от долга, от совести, от вкуса, от правосознания, от ответственности… ведёт к свободе жадности, продажности, разврата, взяточничества, предательства, духовного растления, обмана, недоброкачественности труда, разграбления страны, притеснения слабых, разнуздания низменных инстинктов.

 Правильная мера свободы определяется правосознанием и духовно-нравственным состоянием народа. Если это состояние не на высоте, народу необходимы жёсткие правовые и силовые ограничения. Человеку нужны, прежде всего, - достоинство и свобода; свобода убеждений, веры, инициативы, труда и творчества.

 Обретение духовной свободы не противоречит обучению человека духовно-нравственным представлениям и действиям, ибо, - прежде чем ребёнок приобретает свободу передвижения, родители учат его ходить.                                                                    /Ильин И./
 Лозунг равенства такой же разрушительный, как лозунг свободы. Равенство не имеет ничего общего со справедливостью. Всюду существует неравенство – биологическое, психологическое, социальное, возрастное, материальное. Природа разнообразна и иерархична бесконечно. /Повсеместность неравенства, не означает, что всякое неравенство справедливо/. За счёт неравенства, разности функций и потенциалов существует жизнь.
 В политическом аспекте лозунг равенства ведёт к уравниловке, к потере стимулов, к «чёрному переделу». Невозможно уравнять всех «наверх», т.е., сделать одинаково образованными, богатыми, здоровыми. Уравнивание же «вниз» разрушительно для всех.

 В таком случае выдвигаются вверх худшие люди. Политический лозунг братства – из той же демократической серии. «Нет бессодержательного братства – ибо нравственное чувство человека всегда избирательно».
 Поэтому лозунг «братства вообще» - неосуществим.                              /Митрополит Иоанн/
   «Воплощение в жизни общества идеи о “правах человека”, превращённой в правовую догму и не уравновешенной – ни нравственно, ни юридически – идеей “естественных обязанностей”, ведёт ни к чему иному, как к неизбежной деградации общественной морали и нравственности, к разрушению самого Соборного тела народа.
 “Человек есть олицетворённый долг”, - утверждают все Святые отцы. Русское общество, всегда стремившееся настроить своё бытие в унисон с требованиями христианского мировоззрения, от века строилось на воспитании в человеке, прежде всего твёрдого осознания своих религиозных, гражданских и семейных обязанностей.

 Горький опыт междоусобных распрей накрепко выучил наших предков: акцент на “права” неизбежно порождает упрёки в их несоблюдении, взаимные претензии, обиды и склоки.

 Благородная, на первый взгляд, идея абсолютизации “прав” питает гордыню, высокоумие и тщеславие, ведёт к обособлению, разделению, к сословной и классовой вражде, к войне “всех против всех”, по живому рассекающей народное тело.
 КАЖДЫЙ ХРИСТИАНИН, любя весь мир человеческий, который находится под управлением одного Царя Небесного, в то же время должен иметь особенную любовь к своему Отечеству - ибо Отечество сие не произвольно им выбрано, но Самим Богом указано ему посредством рождения.
 Соотечественники связаны между собой одной верою, общим происхождением, языком, обычаями, законами, воспоминаниями о славе и бедствиях предков, памятью о знаменитых войнах и царях. Отечество освящено для человека благодеяниями Божиими, в пределах его свершенными. Что же собственно до Русской земли, то она и называлась прежде в истории, как «Святая Русь». Почему же?

 Именно в смысле чудесных благодеяний Божиих к ней, а также по великому множеству людей, мученически проливших кровь свою за Отечество, и по обилию угодников Божиих, которые почивают в ней мощами. Посему не любить Отечества и предпочитать ему другие государства столь же низко и неблагодарно, как не любить родителей своих, оказывая привязанность к посторонним лицам, непричастным к рождению и воспитанию. В русском человеке такое чувство тем более несправедливо, что сами западные государства, видя обширность земли Русской и исчисляя ее богатства, с завистью смотрят на нее.

 Конечно, недостойна христианина, когда русский хвалится лишь тем, что он «русский», когда ненавидит без разбору все чужое. Но еще вреднее пристрастие к иноземному, потому что им загубляется чувство патриотическое в самом основании, да и действительно - никак не найти за границей многих прекрасных качеств русского человека...».

 Так определены гражданские обязанности христианина в подробном пособии по православно-нравственному богословию, утвержденном к изданию Санкт-Петербургским Духовным Цензурным Комитетом 29 февраля 1900г. К сожалению, то, что считалось ранее на Руси само собой разумеющимся, подвергается ныне издевательствам, требует даже в среде благонамеренных слушателей подробного пояснения. Отвечая на вопрос, следует разобраться в том, что есть государство, каковы источники и цели государственной власти, формы государственного устройства и взаимное сочетание всех его элементов.

«Что есть государство? - вопрошал в середине прошлого века знаменитый московский первосвятитель, митрополит Филарет /Дроздов/. - Союз свободных нравственных существ, соединившихся между собою, жертвующих частью своей свободы для охраны и утверждения общими силами Закона Нравственности, который составляет необходимость их бытия». Эта религиозно-нравственная основа государственной жизни сегодня чуть ли не напрочь выпала из общественного сознания, часто трактующего государство лишь как бездушный механизм поддерживания примитивного материального благополучия граждан.

Результат такого мировоззренческого убожества налицо.

 Само государственное тело, его территория, ресурсы, иные богатства становятся объектом разрущительной, жестокой и беспринципной борьбы политиканов, гибельной для державы, разъедающей, как срамная болезнь, внутренности государственного механизма, саму государственную власть во всех ее проявлениях».                                   /Митрополит Иоанн/

Глава II.
   Крошечная планета, на которой мы обитаем, - слишком малая крупинка в огромной Вселенной, и может ли в наше время кто-либо, кроме еврея, убеждать себя в том, что лишь его народ есть «избранный народ» Всевышнего?

 Чтобы прекратить растлевающее влияние иудаизма, нужно провести тщательное разграничение между тем, что есть иудаизм и что он заимствовал из более древних, чем он, источников!                                                                                                                    /Коннер Д./

 Археологические изследования на реках Тигре и Евфрате доказали нам, что на Вавилонской равнине, от природы в высшей степени плодородной и благодаря человеческой энергии превращенной в цветущую оранжерею – уже около 2250г., до Р.Х., существовало государство, величиной равнявшееся приблизительно Италии;

 культурное развитие его не уступало развитию наших средневековых государств.

 После того, как Гамураби /Хамурапи/ удалось прогнать из страны непримиримых врагов Вавилонян – Еламитов и соединить Юг и Север страны в единое государство, для котораго Вавилон являлся политическим и религиозным центром, он прежде всего позаботился о создании общаго для всей страны права и составил свод законов, нормировавших гражданское право во всех его отраслях.

 Отношения хозяина к рабу или наемнику, купца к приказчику, землевладельца к арендатору точно определяются этими законами.
 Так, например по этим законам приказчик, отдающий хозяину деньги за проданные товары, обязан брать у него квитанцию; в случае убытков от непогоды или наводнения предусматриваются уступки при арендной плате. Регулируются также права рыбной ловли в местностях, прилегающих к одному и тому же каналу, и т.д.

 Из посланий Гамураби к правителю его Южных земель Син-Идиннаму видно, что Царь получает сведения о всех более важных судебных делах и заботится о самом тщательном отправлении правосудия, равно как о порядке и неустанной деятельности во всех остальных отраслях управления.

 В Вавилоне находился верховный суд, разсмотрению котораго подлежали все трудные и спорныя дела.

 Каждый взрослый мужчина обязан был нести военную службу, хотя Гамураби и делает исключения из этого слишком строгаго правила для древних жреческих родов и – в интересах скотоводства для пастухов.

 Мы узнаем также о чеканке монеты в Вавилоне, а весьма часто встречающиеся курсивные надписи указывают на широкое распространение письма.

 Действительно, до наших дней дошли в большом количестве письма того времени, касающиеся самых обыденных интересов жизни.

 Вот, например, письмо жены, извещающей находящагося в дороге мужа, что дети здоровы; письмо мальчика, сообщающаго отцу, что такой-то его жестоко обидел, и что он отомстит обидчику, но хочет сначала услышать совет отца по этому поводу…

 Все это указывает нам на образцовое состояние почты и дорог в Ассирии и на то, что улицы, каналы и мосты были в хорошем состоянии даже далеко за пределами Вавилона.

 Торговля и промышленность, скотоводство и земледелие – все процветало в этой стране, а науки, как например геометрия, математика и особенно астрономия, достигли такого высокаго развития, которое еще и теперь приводит в изумление современных ученых.

 Зимой 1887г., Египетские феллахи, производя раскопки между Фивами и Мемфисом, в развалинах Эль-Марна, бывшей резиденции Аменофиса-IV, нашли там около 300 глиняных табличек всевозможной величины и формы.

 Это были письма Вавилонских, Месопотамских и Ассирийских Царей к Фараонам Аменофису-III и Аменофису-IV, а также письма Египетских наместников из  больших Ханаанских городов, как Тир, Сидон, Акка, Аскалон, к Египетскому двору, написанныя еще до переселения израильтян в землю обетованную.                                             /Делич Ф./

   Эта находка глиняных таблиц в Эль-Амарна, как огромный электрический прожектор, бросила полосу света во мрак, покрывавший до тех пор историю стран, лежавших по берегу Средиземнаго моря, и в особенности историю Ханаана и его политическое и экономическое развитие с 1500г., до 1400г., до Р.Х.

 И уже тот факт, что правители Ханаана и даже Кипра пользовались Вавилонским языком и письмом,… и что, таким образом, Вавилонский язык был официальным дипломатическим языком от Евфрата до Нила, свидетельствует нам о всемогущем влиянии Вавилонской культуры и литературы между 2200 и 1400гг., до Рождества Христова.

 Когда 12 колен израильских вторглись в Ханаан, они попали в страну, где всецело господствовала Вавилонская культура.

 Мелкая, но очень характерная черта:

 при завоевании и разграблении перваго Ханаанского города Иерихона, Вавилонское платье возбудило алчность Ахана.                                                           /Иисус Навин, VII, 21/

 Но не только промышленность, торговля, право и наука Вавилонян оказывали свое влияние на эту страну.

 Отсюда понятно, почему ветхозаветная система монет, мер, весов, даже форма законов: «если кто-нибудь сделает то-то и то-то он…» - сходны с Вавилонскими.

 Сильное влияние оказал Вавилон на организацию жертвеннаго культа и священства у израильтян, нам невольно бросается в глаза тот факт;

 что израильские предания не содержат определенных указаний на происхождение субботняго дня.                                                                              /Исх., XX, 11 и Второз. V, 15/
 Вавилонские раскопки дали нам возможность твердо установить следующие факты:

 1. Ассиро-Вавилоняне имели день субботний;

 2. этот день считался у них днем «примирения с Богами»;

 3. подобно еврейской s’abbath, Ассиро-Вавилонское слово s’abbatu также означало «прекращение работы», «праздник» /шабаш по-Русски, сабантуй по-Татарски/.

 Мы знаем, что этот день назывался у них «день Бога» - и совершенно то же встречаем в Ветхом Завете, где излюбленным выражением у Иеговы являются слова: «моя суббота».

 В найденном Вавилонском календаре, содержащем указания относительно жертвоприношений и праздников: 7, 14, 21 и 28 дни каждаго месяца обозначены как дни, в которые «пастух великих народов» не должен есть жаренаго мяса, менять одежду, приносить жертву, не должен садиться в колесницу, производить суд, волхвы не должны предсказывать и даже врач не должен касаться больного.                                         /Делич Ф./ 

 Это были дни, неблагоприятные для всякаго рода начинаний. После Воскресения Христова, последний день недели назвали в честь этого Воскресением, а название суббота перенесли с седьмого на шестой день недели!                                                /редакция автора/

 Отсюда ясно, что благословенным воскресным отдыхом мы обязаны, в сущности, древнему Вавилонскому народу, а точнее древним Славяно-Русам жившим на берегах Тигра и Евфрата.

 Берлинский музей хранит еще более драгоценное сокровище, именно глиняную табличку, содержащую Вавилонскую легенду о том, как человек лишился безсмертия.

 Вавилоняне делили свою историю на два больших периода:

 до потопа и после потопа. Вавилония была действительно страной потопов и, как все вообще низменныя местности, лежащия при устьях впадающих в море больших рек, нередко подвергалась затоплению вследствие водяных циклонов и ураганов, сопровождавшимися землетрясениями и ливнями.

 В 1876г., подобный циклон с такой силой обрушился на устье Ганга, что сломал мачты кораблей, отбросив их на разстояние 300км. и, несмотря на отлив, вздул волны до такой высоты, что оне залили пространство в 141кв. геогр. милю на 45футов в вышину. 215.000 человек утонуло, пока поток не разбился о выше расположенныя местности.

 Можно себе представить, какой ужасной катастрофой должен был быть подобный циклон в те далекия времена для Вавилонской земли.                                                             /Делич Ф./

   Знаменитый Венский геолог, Эд.Зюсс, нашел на одной табличке из библиотеки Сарданапала в Ниневии, написанной за 2000 лет до Р.Х., разсказ о потопе…

 Море играет в этом разсказе главную роль, и потому корабль Вавилонскаго Ноя, Ксисутра, был выброшен на отроги Армяно-Мидийскаго хребта; но в остальном этот разсказ повторяет с большой точностью хорошо известныя подробности всемирнаго потопа.

 Ксисутр получает от Бога морей приказание построить известной величины корабль, тщательно просмолить его и поместить туда свою семью и всяких животных тварей.
 Исполнив все это, Ксисутр на-глухо заделывает вход корабля, и корабль носится по заливающей весь мир пучине, пока, наконец, не останавливается на горе Низир.

 Далее следует знаменитое место: «На седьмой день я выпустил голубя;

 голубь полетал взад и вперед, но не найдя, где бы он мог сесть, вернулся обратно».

 Мы читаем далее, как Ксисутр выпустил ласточку, но она также прилетела обратно; наконец, был выпущен ворон, который заметил, что вода убывает, и уже не вернулся на корабль. Тогда Ксисутр покинул судно и на вершине горы принес благодарственную жертву, приятный запах которой обоняли Боги, и т.д.

 Весь этот разсказ в той форме, как он здесь передан, перешел в Ханаан. Но при коренном различии местоположения Вавилона и Ханаана, важная роль моря, как виновника затопления прибрежных мест была позабыта, почему мы и находим в Ветхом Завете два разсказа о потопе, которые не только представляют его совершенно невероятным с естественно-научной точки зрения, но и вполне противоречат один другому.

 При том один разсказ исчисляется продолжительностью потопа в 365 дней, другой 40+/3><7/ = 61 день.
 Мысль, что в Ветхом Завете переработаны в одно два совершенно разных разсказа, впервые была высказана глубоко-верующим католиком, лейб-хирургом Людовика-XIV, Жаном Астрюком, который в 1753г., дал первый толчок критическому анализу тех различных источников, из которых образовалось пять книг Моисея.

 Пятикнижие Моисея имеет несколько различных источников, что является неопровержимым фактом с научной точки зрения…

 Десять Вавилонских властителей, царствовавших до потопа, перешли в Библию под видом десяти допотопных праотцев…

 Так как Бог Мардук считался покровителем Вавилона, то легко понять, почему именно разсказ о его победе над хаотической массой Тиамат и создании из нее земли с небом на котором солнце и облака, а на земле растения, животные и из рук Создателя выходит первый человек, получил распространение в Ханаане.

 Германской экспедицией было найдено маленькое изображение Бога Мардука в величественном одеянии, с могучей десницей, большими глазами и ушами, символизирующими его мудрость.

 У ног Бога лежит поверженный дракон Тиамат. Конечно, автор I главы книги Бытия, по возможности, исключил из разсказа о мироздании все мифологическия черты.

 Однако, темный водяной хаос сохранился в нем и даже под тем же названием Tehom /Тиамат/; также этот хаос разсеивается светом; появляются небо и земля, на небе солнце, месяц и звезды, на земле растения и животныя и, наконец, Бог творит перваго человека…

 Признание связи между Вавилонским и Библейским разсказами приобретает еще большее значение в виду следующих соображений.

 Неизгладимо запечатлелось в сердце каждаго человека запрещение делать другому то, чего не желаешь, чтобы другие тебе делали. «Не проливай крови ближняго твоего, не желай жены его, не присваивай себе одежды его» - эти правила, мы видим у Вавилонян в той же последовательности, как в заповедях Ветхаго Завета…

 Когда призывали Вавилонскаго волхва к больному и он разспрашивал больного, за какие грехи тот получил болезнь, то он не называл таких преступлений, как убийство или воровство, но спрашивал: «Может быть, ты не поделился одеждой с неимущим, или не позволил заключенному смотреть на свет»?                                                                /Делич Ф./

   Вавилоняне уважали высшия проявления нравственнаго характера: для них говорить правду, исполнять обещанное было настолько же священным долгом, насколько говорить «да», думая «нет», было проступком, достойным наказания.

 Вавилоняне считали грехом неисполнение этих заповедей: они тоже считали себя ответственными перед Богами за каждый свой поступок. Еще замечательнее, что они всякое человеческое страдание, особенно болезни и смерть, также считали наказанием за грехи. Как в Библии, в Вавилоне всевластно царит идея греховности…

 В Библии есть полный глубокаго смысла разсказ об искушении женщины змеем!
 Это вполне соответствует Вавилонским представлениям.

 В самом деле, разве не естественно, что этот змей, старый враг Богов, старался отомстить им за прежнее поражение, отнимая у Богов света их высшее создание?
 И не об этом ли змее сказано, что «он разрушил сосуд жизни»?

 Вопрос о происхождении библейскаго разсказа о грехопадении является особенно важным для теологии, противопоставляющей первому Адаму, через котораго грех и смерть пришли в мир, - второго Адама, искупившаго грехи мира.

 Вот перед нами небольшая продолговатая Вавилонская печать. В середине ея изображено дерево, с висячими на нем плодами; направо мужчина.., налево женщина;

 оба простирают руки к плодам; за женщиной виден змей.
 Не доказывает ли это изображение, что существует связь между Вавилонским и библейским разсказами о грехопадении?

 Человек умирает и в то время, как тело его опускают в могилу, душа его, отделившись, уносится в страну, «откуда нет возврата», в «Cheol», в ад-пыльное, темное место, где тени носятся подобно птицам, влача мрачное, безотрадное существование; на дверях и засовах лежит пыль, и все, чем раньше наслаждалось человеческое сердце, превратилось в прах и гниль. При таком неутешительном взгляде на загробную жизнь вполне понятно, что евреям как и Вавилонянам, возможно долгая жизнь на земле казалась высшим благом.

 И, действительно, в Вавилоне удалось открыть дорогу процессий Бога Мардука, вымощенную большими плитами, из которых каждая содержит молитву Навуходоносора, заканчивающуюся словами: «О Бог Мардук, даруй долгую жизнь»!

 Замечательно, однако, что Вавилонское представление о загробном мире все же немного радостнее, нежели Ветхозаветное. На двенадцатой табличке поэмы о Гильгамеше, самым подробным образом описана преисподняя.

 Судя по этому описанию, там есть какое-то пространство, по-видимому предназначенное для праведников, где они «отдыхают на ложах и пьют чистую воду».

 Раскопки обнаружили много Вавилонских гробниц в Варке, Ниппуре и Вавилоне.

 В Азиатском отделении Берлинскаго музея хранится маленький глиняный цилиндр, принадлежавший к одной из этих гробниц, надпись на котором в трогательных выражениях умоляет нашедшаго гробницу оставить её на том же месте, не причиняя ей никакого вреда.

 Надпись заканчивается следующим пожеланием тому, кто исполнит просьбу: «Да будет благословенно его имя на земле, а после смерти да будет его душа пить чистую воду». 
 Таким образом, часть преисподней предназначена для праведников, где они, отдыхая на ложах, пьют чистую воду. В противоположность этому, остальная часть, предназначенная для грешников, не только пыльна, но и совершенно безводна или, в лучшем случае, имеет лишь мутную воду; во всяком случае, это место, где томятся жаждой.

 В книге Иова во многом проникнутой воззрениями Вавилона, мы встречаем уже противопоставление между жаркой, безводной пустыней – обиталищем грешников – и садом, со свежей, чистой водой, предназначенным в виде награды для праведников…

 Нам хорошо известно, что сделали с тех пор из этого описания ада и рая поэты, художники, отцы и учителя Церкви и, наконец, Магомет.

 Видите ли этого беднаго мусульманина, брошеннаго в пустыне караваном, так как он больше не способен переносить трудности пути?                                                       /Делич Ф./

   Поставив кружку воды около себя, он роет себе в песке собственными руками неглубокую могилу, покорно ожидая смерти.

 Его глаза блестят: еще несколько минут, и в широко раскрытых дверях рая раздастся ему навстречу радостный привет ангелов: «Селям алейкюм! Ты жил праведно, иди же навсегда в сад, который Аллах приуготовил для верных сынов своих»!

 Сад этот равен по величине небу и земле. Тенистый полный плодов, он по всем направлениям пересекается ручьями и источниками.

 Тенистыя беседки возвышаются на берегах райских потоков. На лицах праведников, полных веселья и счастья, отражается блеск рая. Зеленыя одежды из тончайшаго шелка и парчи покрывают их тело; руки их украшены золотыми и серебряными браслетами.

 Они отдыхают на ложах с высокими и мягкими подушками; под ногами у них пушистые ковры. Так они наслаждаются, сидя друг против друга, за роскошно накрытым столом, где есть все, чего они только ни пожелают.

 Кубок, полный вина, обносится вокруг стола юношами, безсмертными и прекрасными, как лучезарный жемчуг, с серебряными и хрустальными чашами в руках, наполненными маином, чудной чистой водой, пахнущей имбирем и камфарой, из источника «Тасним», из котораго пьют Архангелы. Эта вода смешивается с драгоценным старым вином, котораго можно пить сколько угодно, так как оно не опьяняет, и от него не болит голова.

 И ко всему этому еще райския гурии! Девушки с гладкой, как яйцо страуса, кожей, с пышной грудью, с глазами газели, похожими на скрытый в раковине жемчуг, с целомудренным, но чарующим сердце взором. Каждый праведник может выбрать себе 72 гурии, кроме тех жен, которых он имел на земле, если он захочет их.

 Всякая ненависть исчезает из сердца праведников; ни пустых разговоров, ни лжи не слышно в раю. «Селям, селям»! раздается везде, и все сливается в один хор:

 «El – hamdu lillahi rabbi-l’alamin – хвала Аллаху, творцу вселенной»!

 Таково последнее видоизменение простого Вавилонскаго представления о чистой воде, которую пьют праведники в раю. И безчисленные миллионы людей разделяют доныне веру в блаженство рая и муки ада в этой форме!

 Известно также, что вестники Божества – Ангелы, о которых вовсе не знали Египтяне, чисто Вавилонскаго происхождения, как и представления о Херувимах и Серафимах и Ангелах-хранителях, сопровождающих людей…

 По Вавилонским представлениям Боги должны иметь легионы вестников или Ангелов, одаренных человеческим разумом, похожих с виду на людей, но имеющих крылья, чтобы пролетать пространство, отделяющее Богов от людей.

 Ангелы обладали проницательностью и быстротой орла, а те из них которые охраняли Божество, еще и страшной силой быка и величием льва.

 Так, Ангелы Ассиро-Вавилонян изображаются подобно ангелам в видении Иезекииля, то в виде Херувима с телом быка, с проницательным человеческим лицом, то, как на изображениях во дворце ассурбанипала, в виде человека с крыльями, - совершенно сходнаго с нашим представлением об Ангелах…

 Виктор Пласс во время раскопок в Хорсабаде нашел кладовыя дворца Саргона: комнату со всевозможной глиняной посудой и другую с железными предметами. В большом порядке там были сложены запасы цепей, гвоздей, кранов, крюков и т.д., насчитывающих 25 веков.
 Итак, то, что мы до сих пор считали созданием нашей культуры, оказывается, существовало за много тысяч лет до нас в Ассиро-Вавилонии…

 Если мы различаем 12 знаков зодиака; делим круг на 360 градусов, час на 60 минут и минуту на 60 секунд, то всем этим мы обязаны Сумерийско-Вавилонской культуре…

 И здесь в самое новейшее время раскопки дали нам самыя неожиданные указания. Странно!

 Никто, например не может с уверенностью сказать, что собственно значит слово Бог /Gott/ по-Немецки. Филологи колеблются между понятиями «возбуждение ужаса» и «заговора»…                                                                                                                    /Делич Ф./

   Слово, обозначающее понятие Бог и хорошо нам знакомое из фразы Христа «Eli eli lama azabtani», есть «el» и значит – «цель».

 Существо, к которому устремляются взоры человека, котораго «человек может усматривать издали» /Иов XXXVI, 25/, существо, к которому человек простирает руки и по котором тоскует сердце его в сознании непосточнства и неполноты земной жизни – кочевые племена называли El или Бог.

 И так как Божество представлялось им единым, то мы часто встречаем у древних племен, населявших около 2.500 лет до Р.Х., Север Вавилонии, имена обозначающия: 

«Бог дал», «Бог со мной», «Принадлежащий Богу», «Если бы Бог не был моим Богом» ит.д.

 В Египетско-Сирийском отделении Британскаго музея находятся три небольшия таблички из глины…

 Таблички эти ценны благодаря тому, что позволяют с точностью определить, к какому времени они относятся, именно ко времени Гамураби;

 одна даже к царствованию его отца – Син-Мубалита.

 Эти таблички содержат три имени, полных, с точки зрения истории религий, самаго жгучаго интереса: т.е., Jahve есть Бог.*

 Jahve - сущий, постоянный, не подверженный изменению, существующий вне времени и проявляющий себя в подчиненном вечным законам вселенной – этот Jahve есть духовное сознание тех кочевых племен, из которых тысячелетие спустя вышли сыны Израиля.

 Религия поселившихся в Вавилонии семитов вскоре погибла под влиянием глубоко пустившаго там корни многобожия древних обитателей страны, отнюдь не являющагося, насколько оно касается религиозных представлений, чем-нибудь несимпатичным.

 Вавилонские Боги – это живыя, всезнающия, вездесущия существа, внемлющия молитвам людей и которыя хотя и сердятся за грехи, тем не менее всегда готовы простить людей.
 Изображения Богов в памятниках Вавилонскаго искусства, как например сидящаго в своем святилище Бога Солнца, стали прообразом сюжетов Ветхаго Завета.

 Пророк Иезекииль /гл. I/ видит Бога, едущаго на живой колеснице из черырех крылатых существ, имеющих лица человека, льва, быка и орла.

 Над головами этих Херувимов /X, 1/ помещается кристальная плоскость, а на ней – сапфирный трон, где восседает окруженный блеском Бог, в образе человека.

 Одна старая Вавилонская таблица представляет нам поразительно сходный с этим описанием рисунок. На ней изображен странной формы корабль, передняя и задняя части котораго имеют форму человеческих фигур.
 В середине помещаются два обращенных друг к другу спиной Херувима с повернутыми к зрителю человеческими лицами.

 Положение их позволяет заключить, что сзади них находятся еще два подобных существа. На спинах Херувимов находится плоскость с поставленным на ней троном, где сидит, с тиарой на голове, бородатое, в длинной одежде Божество и держит в руках скипетр и кольцо. За троном стоит слуга Божества, ожидающий его приказаний и напоминающий того слугу в льняной одежде, о котором говорит Иезекииль /IX, 3; X, /.

 В Вавилонии Нергаль и Небо – Бог месяца и Бог солнца, Рамман – Бог грома и все остальные Боги соединены в Мардуке, Боге света, и такая религия, в течение трех тысячелетий, была государственной религией.

 Быть может, читатель убедился, что и в наших религиозных представлениях, благодаря Библии, сохранилось много заимствованнаго из Вавилона.

 Но постепенно более нравственныя и глубокия религиозныя воззрения победили все эти заблуждения и завершились проповедью Исуса Христа о Боге, как об Отце, Которому надо поклоняться в Духе и Истине.                                                                                       /Делич Ф./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*На острове Крит и других частях Средиземноморья, проживавшие там Славяне-Критяне писали о крыльях Ие /Бога/ или голове Ие /Бога/. Именно видоизменённое последнее словосочетание Иеголова – Иегова и стали использовать евреи для обозначения своего понятия Бога.
   Дикая кочевая волна евреев нахлынула на Палестину где-то в районе 1250г., до Р.Х.
   К этому времени здесь наряду с древним арийским населением уже жили, начиная примерно с 2500г., до Р.Х., выходцы из Ханаанских племён Аравии.
 В прибрежной полосе нынешнего Ливана эти Ханаанцы назывались Финикийцами.
 Здесь происходила стыковка южного языкового ареала арийцев и северного ареала семитов, родиной которых был Аравийский полуостров.
 Арийцы, представлявшие коренное население, постоянно соприкасались здесь со степняками-бедуинами /от арабского: степь/.
 Аравийский полуостров тысячелетиями выбрасывал из своих недр орды кочевников на север – в Двуречье, начиная с 3500г., до Р.Х. /первая волна бедуинов/;
 в 2500г., до Р.Х. – вторая бедуинская ханаанская волна в Палестину и прибрежный Ливан;

 в 1250г., до Р.Х. еврейская волна в Палестину /третья волна/ и, наконец, начиная с 622г., арабская бедуинская волна под предводительством основателя ислама Мухаммеда /четвёртая волна/ через короткий исторический отрезок времени захлестнула весь Ближний и Средний Восток, Северную Африку, переплеснулась через Гибралтар и затопила весь Пиренейский полуостров.
 Подвергаясь арийскому воздействию, язык аравийских бедуинов превращался в аккадский или ассиро-вавилонский в Двуречье, в финикийский и еврейский в Палестине и т.д.
 Эти языки жили, развивались и умирали, а их праматерь – классический арабский язык бедуинов Аравийского полуострова, благодаря его блестящей изоляции, продолжает сохраняться в почти нетронутой чистоте до наших дней.
 В отличие от семитов, прародину арийцев мы пока не можем установить с такой же точностью.
 Однако исследования в области палеолингвистики дают нам основания полагать, что именно венеды (гинду, хинду, индусы) составляли становой хребет арийского языкового субстрата и являлись главными носителями и хранителями общеарийской идеологии.
 Сейчас уже вполне ясно, что единственными автохтонами Европы являются кельты и германцы, венеды и прибалтийские арийцы – предки современных литовцев и латышей.
 От нашего станового хребта отделялись, развивались, жили и умирали большие и малые народы, языки и идеологии.
 Некоторые неарийцы внедрялись в глубины нашего ареала, обариевались.
 Наоборот, арийцы на стыках с другими ареалами часто тонули в чужеродных пучинах.
 У арийцев строились, прославлялись и рушились города и целые империи, а их праматерь венедская хранила себя в относительной девственной безвестности на огромных просторах Евразии, давая всё новые выплески своих детей в разные части земли, и не только по суше, но и морем, дав знаменитую плеяду так называемых «народов моря».
 С разных сторон и разными путями дети венедов устремлялись на протяжении тысячелетий в Палестину. Какая-то страшная древняя катастрофа, сопровождавшаяся палящим фактором, закрепила за страной название Палестана /Опалённого стана/, которое потом трансформировалось в Палестину.
 Сильное арийское племя евусеев, вернее, евусов или явусов – древних венедских «материалистов», отдававших предпочтение поклонению Яви /отсюда и их название – явусы или евусы/, имели один из самых крупных городов в Палестине – Евус, с холмом высотой 737м. над уровнем моря на своей юго-западной окраине.
 Холм был увенчан крепостью со святилищем священного огня, ночное свечение которого и дало холму название Сиян-горы. Ни один из семитских языков, в том числе иврит и арабский не дают этимологии топонима Сион.
 На иврите это – «цион», на арабском – «сыпьюн». Никакого значения у этих слов нет.
 Наоборот, русские паломники в Палестину – люди зачастую высокообразованные для своего времени, с глубоким знанием уже недоступных нам исторических данных, упорно называли гору Сион – Сиян-горой. Одной из положительных сторон творения Дмитрия Ростовского является употребление топонима Сиян-гора.                                 /Емельянов В./
   Наличие в арабском варианте звука h в качестве второй /придыхательной/ согласной лишь подтверждает арийское происхождение слова в том же значении: так в древне-индийском – «блеск», «сияние» – h сохраняется.

 В языках – арийском и особенно венедо-славянском – основа слова «сияние» звучит почти одинаково. Переход же я -> о для иврита закономерен – это язык «окающий». Нет ни в одном из семитских языков и этимологии реки Иордан. По-арабски она – «аль-урдун», на иврите – «ярддейн». Здесь важно удвоение «дд». При реконструкции воссоздаётся арийское: «урду-дон». Урду – «орда» – слово не тюркское, как нас вводят в заблуждение сионизированные словари: гнезда оно не образует и объясняется как «ставка хана».

 При продвижении на запад монголы встретились с упорядоченными станами арийцев. «Орда» происходит от таких общеарийских слов, как латинское: «порядок», «строй»; русское: «ряд», «орудие». Тюрки применили это слово – для ставки хана.
 Потом оно переосмыслилось как «войско кочевников». В древней Палестине кочевники были отделены от оседлого – упорядоченного населения небольшой рекой – «Рекой Порядка». Слово «дон» в значении «река», «вода», или «то, что под водой», т.е. «дно», по сей день сохраняется в арийских языках.
 Почти все реки в Осетии оканчиваются на «дно» в значении «река», «вода»: Цей-дон, Ардон и т.д. Предки Осетии сарматы и аланы пронесли «дон» по всей Европе: Дон, Днепр /Дон-апр/, Дунай. Полагают, что они оставили по себе память в названии Лондона /болотная вода/. Элемент «дон» ещё сохраняют некоторые речки в Анатолии.
 До прихода же туда тюрков-османов этих гидронимов было несравненно больше.
 А аланы, как известно, – ближайшие родственники венедов. Одним из выплесков арийского станового хребта на юг были геты /не путать с готами/. Среди мест их обитания наиболее известен Балканский полуостров. По ту сторону проливов в Малой Азии они были известны как хетты, /кассиун/ по-арабски, /китти/ на иврите.
 В этимологическом плане основа «хат» – общеарийского происхождения: авест. – ката, перс. – ката, укр. – хата, т.е. везде со значением: «крытое жилище», «хижина», «дом», «хата». Окончание «-ти» лучше всего передаётся русским «-цы».
 Следовательно хетты – это «хатники», «хатцы», т.е. оседлое население с постоянным кровом над головой в отличие от степняков-бедуинов с кочевым образом жизни. Учёные, находясь в плену иудофильских ветхозаветных искривлений истории, до начала XX века слепо верили, что хетты – хамитского происхождения, т.е. чуть ли не негроиды.
 Когда же в 1920 году профессор Грозный заставил заговорить молчавший тысячелетиями хеттский язык, то оказалось, что он арийский и ближе всего стоит к славянским языкам, т.е. становому хребту арийства.
 Сразу следует оговориться, что эта близость распространяется главным образом на грамматический строй, который в каждом языке подобен капитальному дому, в то время как лексика более подвижна и сравнима с обитателями дома, которые могут в нем родиться, жить и умирать, переселяться в него из других лингвистических зданий.
 Если грамматика языка меняется в среднем на 2–5% в тысячу лет, то лексика за то же время меняется на 19,5%, Конечно, на таком проходном дворе народов, как Палестина, этот процесс иногда протекал гораздо быстрее, чем внутри Аравийского полуострова, где язык арабских бедуинов почти не изменился в течение многих тысячелетий.
 Едва ли можно считать простым совпадением тот факт, что легендарный поход евреев из Египта под предводительством Моисея совпадает по времени с началом Троянской войны, а их вступление в Палестину – с её окончанием.
 Устное предание Каббалы, хранимое раввинами, повествует, что похищение сыном троянского царя Приама – Парисом – жены спартанского царя Менелая – Елены – было задумано для того, чтобы, стравив между собою два наиболее перспективных народа арийского корня – греков и хетто-венедов Малой Азии, отвлечь их внимание от Палестины, этого южного фланга Хеттской империи, осуществить захват важнейшего перекрестка международных путей.                                                                      /Емельянов В./

   Естественно, что лучшие силы даже с периферии слабоцентрализованной Хеттской державы были отвлечены на Троянский театр военных действий. Южный фланг державы в течение всего сорокалетнего периода троянской войны был практически открыт перед еврейскими захватчиками. Но война оказалась затяжной, и Моисей ожидал долгие 40 лет в Синайской пустыне победы греков над заранее обречённой Троей.*

 М.В.Ломоносов считал, что венеды в борьбе под Троей против греков потеряли своего вождя Пилимена и под руководством нового вождя Антенора пришли во внутренний конец Адриатического моря.                                                                                    /ПСС., т. 6, стр. 179/

 Больше всего на свете боялись великорослого народа Рос или Рус, полагая, что руссов слишком много было в Трое, Малой Азии и в Палестине. Для уничтожения этой угрозы жрецы древности давно растили устойчивый преступный генотип гибридного характера, созданный на протяжении многих веков на базе скрещивания чёрной, желтой и белой рас.
 Ещё за 2500 лет до Р.Х., была создана строго засекреченная многоступенчатая /по жреческому образцу посвящений/ и высокодисциплинированная организация преступного мира, получившая от ханаанского выражения «ма фи» – «не имеется», «не существует» названия мафия, т.е. то, чего якобы вовсе и не существует… Именно с тех пор до наших дней Мальта и Сицилия продолжают оставаться центрами международной мафии.

 Сорок лет, проведённые евреями в Синайской пустыне были использованы для того, чтобы перепрограммировать поведение развращённых дармовыми благами египетской цивилизации соплеменников. Только изолированность нового поколения в гетто Синайской пустыни поможет превратить их в волков в стаде гоев-баранов…

 Оседлые египетские преступники превращаются в дикие кочевые племена из коих одно колено или племя под руководством родного брата Моисея – Арона, левиты, предназначаются для ведения идеологической работы…

 Создаётся потомственный наследственный штат наставников-воспитателей, поклоняющихся, подобно египтянам, многим богам, на иврите – «элохим» /элоха – бог плюс «-им» – окончание мн. Числа/.
 Закладывается целая система философии с двойным дном. Одно из главных требований синайской идеологии – беспрекословное, слепое подчинение левитам во главе с Ароном...
 Методика этого программирования поведения с малолетства использовалась потом при воспитании фидаев у ассасинов, мальчиков-мамлюков в Османской империи, масонами в международном бойскаутском движении, созданным генералом Боден-Пауэлом, фашистами в Гитлер-югенде и сейчас применяется в иудейско-сионистской системе воспитания молодёжи.
Моисей отважился вступить в Заиорданье только при получении сообщения о падении Трои. Он захватил восточный берег Иордана и перед смертью в возрасте 120 лет поднялся на гору Небо, названную нашими предками так, потому, что с её вершины, как на ладони, видна вся Палестина вплоть до Средиземного моря.                                           /Емельянов В./    

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Троя, по описаниям Гомера, была богатым городом. Микены же были ещё богаче. Гомер  называл этот город «златообильным». Околдованный «сокровищами царя Приама», Шлиман принялся за поиски нового клада и, нашёл его! Лишь в XX столетии, его превзошла знаменитая находка Карнарвона и Картера в Египте. В первой могиле Шлиман насчитал 15 золотых диадем – по 5 на каждом из трёх усопших; кроме того, там были золотые лавровые венки и украшения в виде «свастик». В другой могиле – лежали останки трёх женщин – он собрал более 700 тонких золотых пластинок с великолепным орнаментом из изображений животных, медуз, осьминогов. Золотые украшения в форме львов и других зверей, сражающихся воинов, украшения в форме львов и грифов, лежащих оленей и женщин с голубями... На одном из скелетов была золотая корона с 36 золотыми листками: она украшала голову, уже почти обратившуюся в прах. Рядом лежала ещё одна диадема с приставшими к ней остатками черепа. Он нашёл ещё пять золотых диадем с золотой проволокой, при помощи которой они закреплялись на голове, бесчисленное множество золотых украшений со «свастиками», розетками и спиралями, головные булавки, украшения из горного хрусталя и обломки изделий из агата, миндалевидные геммы из сардоникса и аметиста.
   После смерти Моисея его преемник Иисус Навин в течение 7 лет вёл кровопролитную войну по захвату городов-государств Палестины. В книге И.Навина /24; 8, 11, 13/ приводятся следующие его циничные слова, якобы исходящие от Яхве:
 «И привёл я вас к земле аморов, живших за Иорданом; они сразились с вами, но я предал их в ваши руки, и вы получили в наследие землю их, и я истребил их перед вами...
 Вы перешли Иордан и пришли к Иерихону. И стали воевать с вами жители Иерихона: аморы, фризы, ханаанеяне, хетты, гергаши, хивы, евусы, но я предал их в ваши руки...
 И дал я вам землю, над которой вы не трудились, и города, которых вы не строили, и вы живете в них; из виноградников и масляничных садов, которых не насаждали вы, вы едите плоды».
 Несмотря на то, что евусы были разбиты Иисусом Навином, сам город Евус и крепость на Сиян-горе ещё долго не сдавались. Царь Давыд город Евус переименовал в Иерусалим.
 А крепость на Сиян-горе выдержала беспримерную 40-летнюю осаду и была взята лишь Соломоном.                                                                                                             / Емельянов В./

 Поскольку главный город евусов стал после захвата Палестины главным городом евреев, то естественно, что идеология похороненного населения, стоявшего на несравненно более высоком культурном уровне, чем евреи, оказала на последних огромное влияние.
 Пришельцы были буквально загипнотизированы прагматическим предпочтением ипостаси мира сего – Яви. Но если сами евусы были просто слишком жизнерадостны и поклонялись ей светло и бескорыстно, то пришельцы указанного генотипа были обворожены Явью, как символом рая на земле, причём рая исключительно в смысле максимального материального благополучия, главным мерилом, концентратом которого является золото.
 Древние семиты ханаанеяне тоже восприняли арийскую Явь /Яве, Я – на их языке/, но в светлом смысле, опередив евреев на 12 столетий.
 Небезынтересно и само превращение понятия Явь в еврейского Яхве: при обращении к Яви евусы пользовались звательным падежом – О, Яве! /Сравните: боже! сыне! отче!/.
 В молитвах это слово употреблялось исключительно в звательном падеже.
 Почти все семитские слова строятся из корней, состоящих из трёх согласных.
 В слове же Явь /фонетически: йавь/ их только две: «й» и «в».
 В семитском звучании третий согласный звук «h» был добавлен искусственно.
 В результате и возникло слово «йаhве» как имя единого еврейского бога.
 Идея единобожия была украдена у арийцев. Третий коренной «h» появился у захватчиков не сразу. Об этом свидетельствуют древнегреческие магические папирусы, где иудейский бог называется ‘Iav; Теодорет /386–457/ даёт самарийское произношение ‘Iabe.
 Этимологию Яхве от семитских корней найти едва ли возможно и что у евреев это имя бога появилось в XX веке до Р.Х., т.е. уже после прихода евреев в Палестину.
 До этого, как политеисты, они употребляли слово «элохим» /бог/, оставшееся вкраплённым в Ветхий Завет /кн. И.Навина, 24, 14, 15/.
 Запрет же произносить имя Яхве, а пользоваться вместо него именем Адонай Цваот /в русском тексте библии – бог Саваоф; а на иврите дословно «хозяин орды»/, объясняется весьма просто: левиты боялись, что если евреи будут произносить вслух имя Яхве, то гои быстро обнаружат, что их «универсальный единый бог Яхве» всего-навсего одна из трёх ипостасей триединого бога коренного населения Палестины – арийцев.
 В случае подобного разоблачения рухнули бы все претензии на «богоизбранность» и прочие атрибуты «исключительности» евреев. Более того, мир был бы вынужден признать превосходство арийцев и особенно венедов.

 По той же причине в переводе Ветхого Завета на русский язык имя Яхве в оригинале на иврите передаётся в русском тексте как «Бог» или «Господь».
 В тех же текстах, где уже нельзя было не называть Яхве его собственным именем, его преподносят нам в форме Иегова, распознать в которой Явь практически невозможно. В 1973-75гг., доктор Свенд Хелмс из лондонского Археологического института производил раскопки в Иордании в месте, которое до сих пор называется Ява.                     /Орешкин П./

   Со всех сторон местность Ява окружена пустыней. Раскопки обнаружили в этих базальтовых скалах остатки большого города с населением в 5-6 тысяч человек, относящегося к середине IV тысячелетия до Р.Х.
 Это был хорошо укреплённый и прекрасно спланированный город, процветавший задолго до того, как городская культура появилась ещё где-либо в Палестине.
 Для снабжения города водой жителя Явы с помощью своих высококвалифицированных инженерных кадров сконструировали сложнейшую и беспрецедентную для эпохи неолита гидросистему с огромным резервуаром для хранения воды. Безусловно, что она была не под силу семитским кочевникам, да и само название места явно указывает на связь жителей с культом Яви. Но Славянский язык сохранил память Тысячелетий, и становится реальным восстановить утерянный смысл многих древних названий.

 Постепенно детали становятся яснее: разрозненные и, казалось бы, далёкие, чуждые друг другу слова строятся в согласованные ряды, каждый со своим укладом, и начинают выступать контуры нескольких могучих Племенных Объединений, существовавших задолго до «Вавилонской катастрофы», которые даже можно назвать по именам:

 УРА, ИРА, АРА, ЯРИ, ДОНИ.

 Немецкое «уральт» означает /очень старый, древний/, но вряд ли сами Немцы подозревают, что здесь скрыто Славянское «УРА ЛЕТА – ВРЕМЕНА УРА».
 УРА – имя древнего народа или союза родственных племён, объединённых общей религиозной и культурной основой.

 Слово УРАЛ в действительности УР АЛ: древне-славянское АЛ – БЫЛ. Таким образом, УРАЛ означает УР БЫЛ – прямое указание, что здесь некогда жили УРА...

 Если слово УРАЛ служит прямым указанием присутствия УРА, то АРАЛ /Аральское озеро/, имея ту же грамматическую конструкцию, указывает на другой народ АРА.

 Да и старинные названия отдельных Русских городов выдают присутствие АРА: АРЗАМАС, ЧЕБОКСАРЫ, АРМАВИР, САРАНСК, САРАТОВ...

 Древнее государство УРАРТУ включало УРА, но здесь рядом с ним стоял другой народ – АРИ... В тексте таблиц найденных в Месопотамии название города-государства УР!

 Отсюда до Дальнего Востока – огромное расстояние; казалось бы, о каком единстве, каком родстве вообще может идти речь? Но и здесь обширная территория некогда принадлежала УРА. Подтверждением тому УЙГУР, а также название реки АМУР.

 ТУРУХАНСК, УССУРИЙСК, УРЕНГОЙ населяли УРА.
 Сравнение возгласа «УРА!», звучащего на разных языках, может вскрыть племенные связи, о которых мы не подозреваем.

 Возвращаясь к ИРА, следует сказать, что были они не только за Уральским хребтом, но занимали огромную территорию от ПАМИРА до ТИРА. Древнейшее государство АССИРИЯ. Современные ИРАН и ИРАК также были основаны ИРА.

 Библейский СИДОН прямо указывает: СИ ДОН. Река ИОРДАН – ИОР ДАН.
 Тот факт, что многие местные жители светловолосы и голубоглазы, «лжеисторики» объясняют наследием походов Александра Македонского, в войсках которого было много воинов-северян. Не является ли, однако, само слово МАКЕДОНИЯ производным двух имён МАКИ и ДОНИ?

  ВАН /озеро/, СЕВАН /озеро/, ЕРЕВАН, ПРОВАНС, СВАНЕТИЯ, ИВАН /имя/, ЛИВАН, ВАНИЛЬ. Здесь общая основа – ВАН. ВАН – нейтральное – ЗАПАХ, и выступает в качестве: БЛАГОВОННЫЙ, АРОМАТНЫЙ.

 Таким образом, ВАН и СЕВАН – просто пахнущие озёра, что связано с наличием серных источников, а ЕРЕВАН – ЕРЕ – ВАНИ «яростно пахнущий», а вот французская провинция ПОВАНС – ПРОВАНЯСИ, объясняется «пикантным» запахом продуктов, изготовленных в Провансе: прованские сыры, капуста «провансаль» и т.п.

 СВАНЕТИЯ – СЕ ВАНЯСИЯ /БЛАГОВОННЫЙ/, отсюда и СВАН – БЛАГОВОННЫЙ воздух. ЛИВАН – ЛИЕ ВАНИ – ИЗЛИВАЮЩИЙ БЛАГОВОНИЕ.                   /Орешкин П./

 Отсюда ЕВАНГЕЛИЕ: ЕВАН – ГЕ – ЛИЕ благая льющаяся весть.             /редакция автора/ 

   Когда СМИ сообщают о том, что некий талантливый учёный в подлиннике читал:
 Гомера, Плутарха Платона, Демокрита, Демосфена, Софокла, Эврипида и пр., мы воспринимаем это как факт, и не многие сознают, что этих «античных классиков» невозможно читать в ПОДЛИННИКЕ.

 Все перечисленные авторы – сюда можно добавить ещё десятки имён – жили задолго до Р.Х. то есть – за полторы, две тысячи лет до своего «переиздания» на латинском и Новогреческом.

 Подлинников их произведений не удастся отыскать ни в одной библиотеке мира. ИХ НЕТ! Жители древней Индии и острова Пасхи имели ЕДИНЫЙ алфавит. Они говорили и писали НА ОДНОМ ЯЗЫКЕ. Отсюда – лишь один шаг, в сторону АНД , и цепь – замкнётся!

 К ранним письменным документам, известным науке, относятся протоиндийские надписи на глиняных печатях из Хараппы и Мохенджо Даро, датируемые III тысячелетием до Р.Х.

 Этот город был перевалочным пунктом на пути продвижения караванов.

 Здесь менялись деньги и проводился таможенный досмотр товаров.

 Все торги велись под строгим контролем: на каждом ящике, мешке, бочёнке и т.д., крепился соответствующий ЯРЛЫК с изображением /названием/ данного товара, указанием размера, тары, веса, габаритов, качества и т.п.

 Никаких «Амонхотепов», «Рамзесов» и прочих якобы исторических персонажей с вычурными именами в Египте никогда не существовало!

 В этой заметке необходимо внести все уточнения: во-первых, не понял НИ СЛОВА в языке древних Египтян и Ж.Ф.Шампольон,*

а во-вторых - увёл своих зачарованных последователей, подобно музыканту из Гоммельна, в непроходимые дебри, где они и топчутся до сих пор, ломая и корёжа ДРЕВНЕСЛАВЯНСКИЙ ЯЗЫК.

 Уже в самом начале, Шампольон допустил крупную ошибку, утверждая, что надписи в картуше обозначают «царские имена», ошибку тем более непростительную, если учесть, что картуши с «царскими именами» здесь встречаются на каждом шагу.

 Египетские жрецы были хорошими психологами /«ЖРСИ» - «ЖРИС – ЗРЯЩИЙ»/ и отлично понимали, что именно КАРТУШИ привлекут, а вернее, - отвлекут внимание тех, кто будет стремиться прочесть надписи; именно здесь будут усматривать ВАЖНУЮ ИНФОРМАЦИЮ и попадут «в ловушку» потому, что надписи в картуши не содержат ровным счётом ничего существенного: просто отдельные слова или группа слов будут обведены картушем и, разумеется здесь нет никаких «царских имён».

 Фактически жрецам были известны ВСЕ буквы нашего современного алфавита, но они не пользовались столь упрощённой системой:

 её могли быстро «раскусить», поэтому иероглифы обозначающие буквы, здесь пишутся редко /например, древнеегипетский иероглиф «Ж» это наше «Ж».

 Но в целом алфавитная система древних египтян намного сложнее. Если сжато говорить, не вдаваясь в детали, то древнеегипетский алфавит строился по принципу использования НАЧАЛЬНОГО слога или ПЕРВОЙ гласной от НАЗВАНИЯ предмета или действия, изображённого соответствующим иероглифом.

 …В исторической «науке», как известно, при расшифровке письменных памятников глубокой древности использовались все языки мира, в том числе «мёртвые», но НИКОГДА не применялся самый Величайший из языков – Русский язык.

 Первый расшифровщик древнеегипетских иероглифов Ж.Ф.Шампольон тоже пренебрёг Русским языком.

 Поляк Фаддей Воланский первым прочитал древние письменные памятники Западной Европы, которые оказались выполнены на чистом Русском языке!                     /Орешкин П./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Шампольон Жан Франсуа, родился в 1790г. Французский учёный, основатель Египтологии, член Академии надписей. Был в составе экспедиции Наполеона в Египте, когда Наполеон произнёс: «ослов и учёных в середину колонны», имел ввиду Шампольона!

 Шампольон изложил основы дешифровки иероглифов древних Египтян.

   Когда труд Воланского «Памятники письменности Славян до Рождества Христова» 1847г., вышел в свет в Варшаве, католический примас Польши, входившей в состав Российской Империи, обратился в святейший синод с просьбой испросить разрешения у Императора Николая-I применить к Воланскому аутодафе на костре из его книги.

 Однако, Николай-I, затребовал книгу Воланского и вызвал из Москвы для её экспертизы Егора Ивановича Классена. Потом Император приказал «взять потребное количество оной книги под крепкое хранение… к Воланскому же прикомандировать воинскую команду для содействия ему в его экспедициях по собиранию тех накаменных надписей и впредь и охранения его персоны от возможных злоключений»!                                                /Гусев О./

 По отношению к иудаизму можно сказать, что это единственная в мире религия крови, а не духа и только по отношению к еврейству, правомерно выражение "еврейская кровь".

 В ней хранятся страшные тайны еврейства. В ней слышен многовековой голос-призыв навсегда покончить с христианством.                                                                         /Коннер Д./

 По причине своей детской доверчивости многие люди ошибочно относят евреев всего лишь к одной из многих, не очень приятных национальностей.

 Мало кто разбирается в том, что еврейство многонационально, может скрываться под любой национальностью, с какой смешивается их кровь.

 Вот почему "еврейский вопрос" - это взгляд на жизнь и историю с точки зрения причастности к ним самого диавола и его народа:

 это вопрос о нещадной и искуснейшей, веками отточенной науке - экономической, политической и прочей эксплуатации еврейским племенем тех народов, в среде которых оно пребывает, как извечный противник христианства.

 В любой стране, в которой бы ни пустила корни эта "семья", проблемы, с ней возникающие, разрастаются до масштабов национальной безопасности.

 Православие и иудаизм - две совершенно непримиримые и трагически отрицающие друг друга системы мироощущения и культуры.

 Поскольку гои «не должны рассматриваться иудеями» «как люди» каждый иудей причисляет остальных людей к животным. Люди только евреи! Ведь люди не спрашивают полевых или лесных животных разрешения на вспашку поля или на рубку леса.
 Их мало волнует, останутся ли звери, каждый из которых имел до этого в лесу или поле свою территорию, без средств к существованию.
 По этическим нормам иудейского права животные, в том числе и гои, лишь временно занимают ту или иную бесхозную территорию. Границы частных владений гоев, их государственные границы по иудейскому праву не более, чем границы, отделяющие в лесу владения одного медведя от владений другого медведя...
 Исходя из этого иудейского права, иудеи с чувством полного соблюдения своих законов повсеместно в мире добиваются признания их экстерриториальных прав, которые бы не уступали экстерриториальности дипломатов.

 Так как слово «израиль» /«победил бога»/ и власть Яхве, по мнению Талмуда, одно и тоже, то вся вселенная принадлежит иудеям.
  Отсюда незыблемость идеи мирового господства, которая красной нитью проходит через все идеологические и правовые нормы иудаизма.
 Более того, исходя из этого положения, Талмуд находит, что еврей не подлежит ответственности ни в какой гойской инстанции.
 «Если вол иудея забодает вола у гоя, тогда иудей не обязан вознаграждать гоя за убыток, но когда наоборот вол гоя пободал еврейского вола, тогда гой обязан возместить иудею убыток, потому что он гой.» /Шулхан-Арух, Хошен га-мишпат, 406, 1, взято из Талмуда, Баба камна, 37/ Краеугольный камень иудаизма – ожидаемый приход мессии.
 Он даст иудеям всемирную царскую власть, две трети гоев будет физически уничтожено, а остальные будут служить иудеям в качестве рабов, причём каждый иудей будет иметь тогда 2.800 гойских рабов. /Талмуд, Шаббат, 120, 1; Санхедрин, 68, 2; 99, 1; Ян. Шим., 56, 4, с.859/                                                                                                                          /Шмаков А./
   За любой экономикой стоит политика. За политикой стоит идеология, за идеологией – религия. За религией стоит либо Православие, либо иудаизм, со всеми своими производными: Последний вопрос всемирной истории - "еврейский" в России.

 С его решением "в пользу еврейства" - остановится само время. Всемирное тело человечества превратится в прах, лишившись своей духовной, основы. Так как дух всемирного человечества, его божественная душа коренятся во Вселенском Православии, хранимом в недрах Русского народа. Кто понимает это, понимает и то, к чему приведёт порабощение доверчивого Славянского народа иудейским племенем. Ибо божественное в человеке есть его душа, а у абсолютного еврея души нет!                             /редакция автора/

 Устойчивость расовых типов настолько сильна и непоколебима, что перемена среды решительно безсильна нивелировать их. Славяно-Арийская и семитическая семьи языков проистекают из совершенно разных источников. Лексикология ясно характеризуется врозь.

 Особливыми являются и самые модулирующие голоса. Интонация рас запечатлевается и на физической, и на моральной сторонах.                                                                 /Шмаков А./

 Во время Богослужения с каждого квадратного сантиметра поверхности креста исходит несколько киловатт высокочастотной энергии в секунду, частота излучения – 6,3 Гц.

 Та же частота, что в затылочной части головы Православных. Единственный род на земле, у которого частота затылочной части – ноль, это евреи.                         /Академик А.Акимов/

 По безотчётному наитию, большинство людей сознавало, что Бог, создавший железо, рабства не хотел, а потому благороднейшую из профессий почитало звание воина.

 Однако у хамитов и семитов, наблюдался такой позор раболепия, когда из жажды торгашества - на пути гибели Вавилона, Ниневии, Тира и Сидона, а затем Европейских республиках Средних веков и в России 1991-2001гг., - военная служба считалась, напротив, унизительною, показывая пути еврейского владычества над этими странами.

 Белая раса, воистину, творец знания, цивилизации и разумного прогресса, она по праву обладает Европою уже тысячи лет, откуда евреи её вытесняют, переселяя хамитские и семитские народы размывая кровосмешением потомков Иафета!                             

 Раса есть основной фактор в социальных и государственных проблемах.

 Безплодны попытки закрывать перед этим глаза. Опасны и гибельны мероприятия, для которых не она признаётся фундаментом. Безсильны отговорки, что нет чистых рас, что смешение рас даст, единое человечество.                                                                 /Шмаков А./

 Молекула ДНК евреев, примешиваясь к разным народам поглотит все остальные нации, и если этот процесс не остановится, человечество погибнет, так как чистой крови в мире не останется. Затем вымрет и сама еврейская нация, так как без примеси свежей крови она уничтожится, неся в себе массу неизлечимых болезней и деградацию.       /редакция автора/
 Почему же наследственная порча столь властно и сильно отражается на людях? Разве нас не отделяют от Адама и Евы тысячи лет и поколений? Чтобы ответить на этот вопрос, надо понять, какую роль в живой природе Господь отводит наследственности.

 Сначала по повелению Божию, «произвела земля зелень, траву, сеющую семя по роду ее, и дерево, приносящее плод, в котором семя его по роду его».

 Затем «сотворил Бог рыб больших и всякую душу животных пресмыкающихся, которых произвела вода, по роду их, и всякую птицу пернатую по роду ее».

 Далее «создал Бог зверей земных по роду их, и скот по роду его, и всех гадов земных по роду их» /Быт. 1, 12-25/. Наконец, был сотворен Адам, который «родил сына по подобию своему, по образу своему» /Быт. 5, 3/.

 Мы видим два принципа творения. Во-первых, постепенное восхождение от простых форм к более сложным. При этом каждый «отдел, разновидность» сотворенного получает специальное призвание от Бога и сохраняет свои характерные признаки.

 Согласно блаженному Августину Иппонскому, выражением «по роду его» в один класс объединяются существа, сходные между собой и принадлежащие к одному началу /семени/. Во-вторых, Промысл Божий регулирует и направляет естественные физиологические процессы.                                                                                           /Зорин К./

   «Божие слово созидает естество тварей… Тогдашний глагол и первое повеление сделались как бы естественным законом и остались в земле и на последующие времена, сообщая ей силу рождать и приносить плоды», - пишет святитель Василий Великий.

 Поясним конкретными примерами. С одной стороны, «Бог дает… каждому семени свое тело» /1 Кор. 15, 38/, с другой стороны – «земля сама собой производит сперва зелень, потом колос, потом полное зерно в колосе» /Мк. 4, 28/.

 Причем «всякое дерево познается по плоду своему; потому что не собирают смокв с терновника, и не снимают винограда с кустарника» /Лк. 6, 44/.

 Качество зерна определяется его сортом. В нашей стране произрастает около 200 сортов пшеницы /75 озимой и 113 яровой/. Каждый сорт является носителем общих и уникальных генетических свойств, отличающих пшеницу от других культур. О влиянии на урожай посевов и плодородие почвы внешних факторов повествуется в житии пророка Елисея.
 Жители Иерихона пожаловались ему, что «вода нехороша и земля бесплодна».

 Тогда по молитве святого Господь сотворил настоящее чудо: «сделал воду сию здоровой» и обещал, что «не будет от нее впредь ни смерти, ни бесплодия».                       /4 Цар. 2, 21/

 И скот плодится по воле Божией. И такие «мелочи», как крапины на шерсти овец и коз, тоже зависят от Бога. Ангел Господень показал это праведному Иакову. /Быт. 30, 25-31, 13/

 «Глас Господа разрешает от бремени ланей», - говорит псалмопевец.                     /Пс. 28, 9/
 Ясно, что Господь не выполняет функции повивальной бабки, но управляет этим процессом размножения. Недаром Творец наделил животных способностью самостоятельно плодиться и размножаться /Быт. 1, 22/.

 Глагол «плодиться» указывает на половое влечение и соответствующее половое поведение, а глагол «размножаться» - на заботу о потомстве. Это жизненно важные инстинкты обусловлены генетически. У людей дело обстоит сложнее. Когда Ева зачала и родила Каина, она сказала: «Приобрела я человека от Господа» /Быт. 4, 1/.

 После рождения Сифа она произнесла схожую фразу: «Бог положил мне другое семя, вместо Авеля, которого убил Каин» /Быт. 4, 25/                                                          /Зорин К./

 «Древние рукописные страсти Христовы харатейные повествуют: Святой Апостол Варфоломей вопросил Святаго Апостола Андрея Первозванного, како и ким образом праотец наш Каин родися, и како рукописание прадед наш Адам даде диаволу?

 Ответ: Праотец наш Каин сквернав родися: глава на нем якоже и на прочих человецех, но на персех и на челе 12 глав змииных име, егда же Евва сосцы своими питала, тогда змиевы главы чрево ея терзах. И от того терзания и лютого мучения пробаба наша Евва окрастова и виде Адам жену свою страждущу, вельми скорбяще о ней.

 И прииде к нему диавол во образе человека и глагола ему: «что ми даси, да исцелю сына твоего Каина и жену твою Евву от таковаго мучительства?»

 И глагола Адам ему: «а что ти дам»? И рече диавол: «дася на ся рукописание».
 И рече ему Адам: «каковое дам ти рукописание?» И  глагола диавол: «заколи козлища и назнаменуй на камене еже дам ти и рцы сие: «живыя Богу, а мертвые тебе».

 И сотвори Адам тако, якоже повеле ему диавол, и принесе ему плиту каменну велию зело, и закла Адам козлища, и источи кровь в сосуд, и омочи обе руце свои в крови той, и положи руци свои на плиту Белаго камня, и вообразишася руце Адамовы на плите той, и прииде диавол у Каину и оборва 12 глав змииных и положи их на камени и на рукописание то и вверже оную во Иордан реку. И заповеда диавол главам змиевым стерещи то рукописание. И бе хранимо теми главами змиевыми даже до пришествия Господа нашего Исуса Христа. И егда Он прииде на Иордан ко Иоанну креститеся, нашего ради спасения, тогда змиевы главы сташа в струях Иорданских противу Господа, и ту сокруши змиевы главы в воде. И виде диавол главы змиевы сокрушены, тогда взя остаток того рукописания и внесе во ад, идеже заключени быша Святыя. Егда же Господь наш Исус Христос воскрес из мертвых, тогда и остаток того рукописания Адамова растерза и заглади, диавола связа, а души Святых из ада свободи и в первую породу в рай введе к Своему Отцу и к Своему хотению».                                                                                /«Страсти Христовы харатейные»/
   Всё это подтверждает, что Каин, зачат был Евой от диавола, и что «каинское племя» постоянно ведет борьбу с творением Божиим Сифовым!

 Такие же сведения можно получить и с еврейской стороны из книги «Легенда об Адонираме» масона Луи Блана /1811+1882/:

 «Когда слух о мудрости и работах Шломо бен Давида /т.е. Соломона сына Давида/ распространился до пределов земли, в те дни Балкида, царица Савская, прибыла в Иерусалим на поклон к великому царю, чтобы подивиться его царственным чудесам.
 В золото одетый, сидя на троне из позолоченного кедрового дерева, опираясь на золотое подножье ногами своими – так принял царицу Савскую Шломо – Соломон.
 Великолепные дары принесла Балкида Соломону и загадала ему три загадки.
 «Премудрый» же /ибо так повелел именовать себя Соломон/ успел заранее подкупить великого жреца царства Савского и, узнав от него за деньги эти три загадки, приказал священнику Цадоку приготовить их разгадку; потому и смог дать царице ответ без замедлений на все её три вопроса и тем явить себя перед ней мудрецом.
 И дивилась Балкида Соломоновой премудрости. И после торжества «премудрости» своей повёл Соломон Балкиду по всему своему дворцу и показал ей всё великолепие его.
 И повел её к храму, который он воздвигал в честь бога Яхве.
 И когда они пришли к основаниям Святая святых храма, тогда увидела царица на месте том корень лозы виноградной: и был тот корень вырван из земли с небрежением и отброшен в сторону... За царицей же, куда бы она ни шла, неотступно летала чудознайная птичка Худ-Худ, т.е. удод.
 Жалобно закричала птичка эта при виде вырванной виноградной лозы, и по этому крику поняла Балкида, что должен знаменовать собою этот вырванный корень и что за священное сокровище скрывается под тою землею, которую осквернила Соломонова гордость, т.е. вырыванием лозы ради постройки храма.
 – Ты, – воскликнула Балкида Соломону, – воздвиг свою славу на могиле отцов твоих!.. Лоза эта... 
Но перебил её Соломон такими словами: Я велел вырвать её, чтобы на месте её воздвигнуть жертвенник из порфира и оливкового дерева.
 Жертвенник этот я повелю украсить четырьмя серафимами из чистого золота.
 Но не слушала Соломона царица и так продолжала прерванную речь свою:
 – Лоза эта священна: она посажена Ноем, отцом рода твоего.
 Только кощунство его потомка могло дерзнуть вырвать священное дерево это с корнем.
 Знай же, что последний царь из рода твоего, как последний из злодеев, будет пригвождён к этому дереву, которое должно было бы быть для тебя священным». 

 «И воспламенилось любовью сердце Соломона под огнем очей царицы Южной, и стал он перед нею, как слуга, как раб перед госпожою своею, от которой зависит и жизнь, и смерть его рабья.
 И тронулось сердце царицы любовью царя Соломона.
 И на мольбы Соломона ответила она согласием своим стать ему супругою, а народу еврейскому мудрою царицей.
 Но куда бы ни ходила царица Савская: осматривала ли она царский дворец, или же храм, воздвигаемый в честь бога Яхве, любовалась ли она чем-либо из чудес и диковин, так высоко превознёсших Соломонову славу, на все расспросы свои – кто задумал и исполнил эти дивные работы – от Соломона получала она один и тот же неизменный ответ:
 – Творец всему этому некто Адонирам, существо нелюдимое и странное. Его прислал мне добрый царь Хирам, владыка города Тира, что у гор Ливанских на Великом море заката.
 И пожелала Балкида видеть Адонирама. Но не было её желание по сердцу Соломону, и отвлек он её мысли.
  И стал он показывать изумительные по красоте колонны храма, изваяния зверей разнообразнейших, статуи херувимов; показал ей и престол из золота и слоновой кости, который он велел воздвигнуть для себя против жертвенника.                         /Емельянов В./

   Когда он стал говорить ей о «медном море», которое должно было быть отлито по его повелению, то вновь воспросила царица Южная: Но кто же воздвиг эти колонны? Кто чеканил эти статуи? Кто воздвиг престол этот? Кто будет отливать «медное море»?
 На все эти вопросы пришлось Соломону ответить против своей воли:
 – Это всё дело Адонирама. И уже нельзя было, не обижая царицы, не уступить её нетерпеливому желанию видеть Адонирама.
 И повелел Соломон представить Адонирама пред очи Балкиды, царицы Южной.
 Никто из смертных не ведает ни отечества, ни рода, ни племени таинственной мрачной личности Адонирама, гений которого настолько выше людей земли, насколько вершина высочайшей горы возвышается над малым камнем, осыпанным пылью его подножья.
 Глубочайшим презрением ко всему человеческому роду дышит эта нечеловеческая личность и законно презрение это: не от рода человеков тот, кто, как чужеземец, живёт среди детей Адама.
 Хотя прародительница его была матерью обоих первородных братьев: Каина и Авеля, но не Адам был отцом Каина, а Иблис-Денница /он же Люцифер/, огненный херувим, ангел Света не мог не зреть красоты первой женщины, чтобы не возжелать её.
 И могла ли Ева устоять перед любовью высшего ангела?
 И после получения от него запретного яблока, она сначала «согрешила» с ним. 
И уже потом, нося под сердцем Каина, стала женой Адама. 
Душа Каина, как искра Люцифера-Денницы, бесконечно возвышалась над душою Авеля, сына Адама; но Каин был добр к Адаму, служил ему опорой его бессильной и немощной старости; он был благожелателен и к Авелю, охраняя первые шаги его детства».

 «Но Яхве из ревности к гению, сообщенному Иблисом-Люцифером его сыну Каину, изгнал Адама и Еву из рая в наказание им и всему их потомству за любовь Евы к Деннице.
 И по изгнании своём из Эдема возненавидели Адам и Ева, как невинное и невольное следствие этого жестокого приговора, Каина. И всю любовь свою материнскую перенесла прародительница-мать на Авеля. И исполнилось Авелево сердце гордости от несправедливого этого предпочтения, и заплатило оно Каину презрением за его любовь.
 У первородных братьев была сестра именем Аклиния, и соединена она была с Каином узами глубокой взаимной нежности. Но по жестокой воле ревнивого Адонаи она должна была стать супругой Авеля. Созданный из глины Адам был наделён душою раба, такова была и душа Авеля. Но душа Каина, как искра Денницы, была свободна, и Бог убоялся души Каина. Несправедливость Адонаи, неблагодарность Адама, Евы и Авеля исполнили чашу терпения Каина и он смертью наказал неблагодарного брата. 
Жестокий и несправедливый Адонаи, который замышлял погубить в грядущем весь род свободных потомков Каина, смерть Авеля вменил Каину в преступление, недостойное прощения; но не смутил тем благородно рожденной души его и во искупление горя, причинённого Адаму смертью Авеля, сын Денницы посвятил себя служению Адамовым детям, вложив в это всю свою возвышенную душу, унаследованную от великого херувима.
 Каин научил детей Адамовых земледелию; сын его, Енох, посвятил их в тайны общественной жизни; Мафусаил обучил письменам; Ламех – многожёнству; сын Ламеха, Тувалкаин, наставил их в искусстве плавить и ковать металлы; Ноэма, сестра Тувалкаина, познавшая своего брата, обучила их прясть пряжу и ткать одежды . Адонирам – прямой потомок Каина, благороднейший отпрыск Вулкана, сына Тувалкаина, рождённого ему сестрой его Ноэмой.
 Ковач металлов, углублявшийся в самые недра гор, Вулкан в расселине Этны сохранил себя от потопа, которым Адонай хотел искоренить род Каина, но спасти на ковчеге рабский род Адама – Авеля. Впоследствии Вулкан познал жену Хама, родившую ему Хуса, отца Нимврода, сильного зверолова перед Богом. Таков род Адонирама, таков и сам Адонирам, создатель плана и постройки храма, который гордостью Соломона воздвигается Адонаи – Богу жестокому и неумолимому, преследующему из рода в род, из поколения в поколение свободнорождённых детей Каина».                               /Емельянов В./

   Такова «Легенда об Адонираме», цель которой на 180° поворачивать нормальную психологию и мировоззрение в сторону отказа её патриотизма в угоду «богоизбранным».
 Не был забыт при выработке плана-трёхтысячелетки и старый символ еврейского народа змий – символ энергетической /оккультной/ мощи иудеев.
 На своем пути к мировому владычеству этот змий, выползая из Иерусалима, совершает по земле полный круг, подминая и сглаживая на своём пути все гойские институты: государственные режимы, различные идеологии, культуры, искусство, национальные традиции гоев, их хозяйственную жизнь и даже их национальные языки /для этого уже изобретён космополитический язык эсперанто/.*

 Все эти институты гоев изображены в форме гор, которые по мере прохождения через них иудейско-масонского змия нивелируются и превращаются в ровную пустыню.
 Всё одинаково, всё под одну гребёнку! Вольные каменщики рушат изнутри самые основы очередной для змия гойской иерархической пирамиды.
 Через три тысячи лет змий возвращается в Иерусалим и находит, что его кончик хвоста всё ещё остается в этом городе. Змий берёт кончик хвоста в рот, что символизирует полное выполнение задачи: кольцо всемирного господства Сиона замкнуто.
 Змий, держащий хвост во рту, украшает иудомасонские эмблемы, например, герб ордена Великий Восток Франции. На I конгрессе сионистов в Базеле в 1897г., была подработана программа на последние 100 лет трёхтысячелетия Соломона.                           /Емельянов В./

 Феодорит Кирский в своих «Творениях» Москва, 1885г., в части первой на стр. 50 пишет: «Потомки Сифовы, как благочестивые, именовались сынами БОЖИИМИ, потому что род Сифа был отделен и не смешивался с происходившими от Каина, по причине клятвы, положенной на него БОГОМ. Но по прошествии многаго времени…, увидев благообразных дочерей из потомства Каинова, и обольстившись вероятно, изобретенными у них музыкальными орудиями /потому что от Каина произошедший Иувал показал цевницу и гусли Быт. 4, 21/, смесились с ними и растлили собственное свое благородство».

 Поэтому Господь Исус Христос и сказал иудеям "Ваш отец диавол, он был человекоубийца от начала...                                                                         /Евангелие. Ин. 8,44/

 Блаженный Августин разъясняет: «В зерне невидимо заключается разом все, что с течением времени образуется в дерево… Все, что рождается от этих как бы первооснов вещей, получает в свое время начало и развитие, конец и уничтожение своего рода…
 От зерна пшеницы не рождается боб, от боба – пшеница, от скота – человек или, наоборот, от человека – скот». По слову Макария Египетского, «каждое дерево из внутренности своей производит наружную свою одежду, листья, цветы и плоды: а также и семена внутри себя заключают наружную свою одежду».

 ДНК – это настоящая «дискета жизни», котораю хранит генетическую информацию.

 При каждом делении клетки ДНК удваивается, поэтому каждая клетка несет в себе сведения о строении всего организма в целом, весь «сценарий» в миниатюре. Именно через ДНК реализуется Божественный план кодирования генетической информации.

 Всему живому «по роду его» дано четкое «расписание» жизнедеятельности и отпущен для этого определенный срок. И поскольку рука одного Зодчего руководит всеми физиологическими процессами, то модель ДНК, использованная Им, универсальна.
 Знаменитый Австрийский биолог, католический монах Грегор Мендель в середине XIX века открыл законы наследственности.

 Спустя столетие выяснилось, что посредством мутаций и других факторов окружающий мир воздействует на проявление свойств, закодированных в ДНК.

 Ученые доказали, что существует единая для всего живого система «записи» наследственной информации – генетический код. Полагают, что он устойчив и в ходе развития жизни на земле сохраняется неизменным.                                                    /Зорин К./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Символика змея закусившего свой хвост иудеями из МП расставляется над Православными храмами, где крест вписан в круг! Обойдя все поместные церкви мира круг замкнулся в России!
   Гены – это созданное Творцом изображение на «фотопленке» жизни, а внешняя среда, в которой обитают организмы, обеспечивает условия проявления. Меняя условия, можно изображение ухудшить или улучшить, но не изменить полностью…

 Господь мудро позаботился и о том, чтобы разные биологические виды не переплетались между собой. Их скрещивание либо невозможно, либо не приводит к полноценному потомству. «Всякое растение, которое не Отец Мой Небесный насадил, предупреждает Христос Спаситель, - искоренится».                                                                          /Мф. 15, 13/

 Как видим, «Слово Творца не просто однажды отзвучало, но вошло внутрь сотворенного мира и живет в нем». Именно ДНК обеспечивает преемственность генетической информации и служит той материальной структурой, благодаря которой каждый сын и каждая дочь Адама наследует образ своего праотца, его отличительные признаки.
 Под «образом Адама» святые отцы понимали «образ естества человеческого» /способность рождать себе подобных/, «образ благочестия» /нравственное состояние души, переходящее от родителей к детям/ и «образ смертности» /грехи и страдания/.

 Действительно, всех нас объединяют единые закономерности биохимических реакций и структура белков. Наши органы и ткани построены, расположены, взаимосвязаны и функционируют по одной и той же схеме. Фазы развития организма – от эмбрионального состояния до старости – подчиняются общим принципам.

 У нас есть темперамент, интеллект, память, мышление, внимание и т.д. Итак, «образ Адама» - это анатомо-физиологические особенности тела и психики, а также духовные свойства, которые присущи только людям и наследуются нами от предков. 
 Генетическая структура формируется при зачатии. В этот момент нам и передается «образ Адама». Эмбрион имеет его вне зависимости от стадии развития. «На Тебя оставлен я от утробы, молится пророк Давыд, - от чрева матери моей Ты – Бог мой».                /Пс. 21, 11/
 Но, вместе с «образом» нашего праотца к некоторым людям переходит и наследственная порча от примеси еврейской крови Каина. В своё время еврейский синедрион навязал миру через еврея Чарльза Дарвина теорию эволюции, чтобы скрыть от человечества настоящую правду о том, что еврейско-каинская кровь несёт в себе сущность диавола, а черепа потомков Каина навязали всему миру как черепа каких-то «неандертальцев»!
Недаром Священное Писание называет людей, не оживленных Божественной благодатью, «мертвыми по преступлениям и грехам», «по природе чадами гнева», «сынами смерти» и «сынами проклятия».                                                            /Еф. 2, 1-3; Пс. 101, 2;2; Пет. 2, 14/

 Как из отравленного источника вытекает зараженная вода, так поврежденное человеческое естество рождает себе подобное. Каждый из нас – не только плод своих родителей, но и всего биологического вида. История записывается не только в памятниках прошлого, на бумаге, пергаменте или камне, но и параллельно совершенно особым шифром – в генах.

 В конце XX века группа Алана К.Уилсона, профессора Калифорнийского университета из Беркли, провела блестящие исследования ДНК клеточных митохондрий.*

Проведя анализ, А.Уилсон построил генеалогичесвое древо. Оно свидетельствовало о том, что все шесть миллиардов нынешних людей ведут свое начало от одной женщины!

 А.Уилсон и его коллеги собрали образцы 182 различных типов митохондриальных ДНК, полученных от 241 человека – представителей всех рас и 42 национальностей.

 Автор открытия назвал нашу прародительницу «митохондриальной Евой». Правды ради отметим, он не утверждал, будто в ту пору она была единственной женщиной на земле.

 Код молекулы ДНК в митохондриях совершенно одинаков у всех людей земного шара, независимо от их расы, национальности, возраста и пола. Европейцы, азиаты, африканцы, американцы, австралийцы – все без исключения – имеют общую праматерь.         /Зорин К./

Она была таким же человеком, как и мы с вами! «Нарек Адам имя жене своей: Ева /жизнь/, ибо она стала матерью всех живущих».                                                                         /Быт.3,20/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Митохондрии служат энергетическими станциями в каждой клетке, находятся вне её ядра и наследуются из яйцеклетки матери. Митохондрии сперматозоида при оплодотворении разрушаются. Это позволяет проследить всех предков человека по женской линии в прошлом.
   Японские ученые Университета передовых исследований установили, что генотип двух людей с разных концов света похож больше, чем двух горилл из одного леса Африки. Специалисты полагают, что ДНК людей совпадает на 99,9%. Разница составляет 0,1%!

 Но это – целых три миллиона пар нуклеотидов /звеньев/ в цепочке ДНК!

 Отсюда следует, что генетически тождественных друг другу людей нет, за исключением однояйцевых близнецов, развившихся из одной оплодотворенной яйцеклетки.

 23 ноября 1995г., газета «Нью-Йорк Таймс» сообщила, что «ученые использовали некоторые специфические отрезки мужской Y-хромосомы, которая переходила от отца к сыну, и проследили её до общего предка всех находящихся теперь на земле мужчин…

 Много мужчин было в то время, но лишь один оставил после себя Y-хромосому, которая все ещё существует. Жил он приблизительно в одну эпоху, на той же территории, что и «митохондриальная Ева». Вердикт ученых: «У истоков всех нынешних, различных Y-хромосом находилась какая-то одна-единственная, принадлежащая одному мужчине…

 У всех современных людей общий Y-праотец… некий индивидуум, чья Y-хромосома лежала в основании всего последующего древа человеческих Y-хромосом, поскольку мужские потомки этого индивидуума постепенно вытеснили всех других».

 Изучено было 377 генетических признаков из 52 групп людей на планете.

 Среди них жители: Юго-Восточной Азии, Океании, древние Африканские племена, Американские Индейцы. Европу представляли Баски, Скандинавы и Сицилийцы.

 Из России взяли генетический материал Русских, Адыгейцев и Якутов.

 Выяснилось, что всё генетическое разнообразие современных народов сводится к небольшой группе людей. Её численность – около 2.000 человек. Именно из них и пошло расселение народов по континентам – в Европу, Океанию, Азию, потом в Америку…

 Подсчёты по методике, называемой «молекулярные часы», показывают, что от Адама и Евы нас отделяют примерно 6.000 лет…

 В этой связи теория эволюции человека из обезьяны становится объектом забавных шуток… Наука подтвердила факт существования праотца Адама и праматери Евы в тот период времени, который богословы отсчитывают с момента грехопадения.

 И всё же остаётся, как минимум, один спорный вопрос: почему в ту эпоху, наряду с прародителями, обитали иные люди, потомство которых не сохранилось?             /Зорин К./

 Под Славянами, в контексте их происхождения мы подразумеваем Праславян...

 Слово «индоевропейцы» - просто издевательство над здравым смыслом. На самом деле есть «индоевропейская группа языков», и история этого вопроса такова, что два столетия назад было обнаружено определённое сходство между санскритом и многими европейскими языками. Эту группу языков и назвали «индоевропейской», в неё входят почти все европейские языки, кроме Баскского, Угрофинских и Тюрских языков.

 Тогда не знали причин, по каким Индия и Европа оказались в одной языковой связке, да и сейчас не очень-то знают… То есть Латыш и Литовец – индоевропейцы, а Эстонец – нет.

 И Венгр не индоевропеец. А Русский жифущий в Финляндии и говорящий по-Фински – не индоевропеец, а когда он переходит на Русский язык, сразу становится индоевропейцем.

 Иначе говоря, языковую, лингвистическую категорию перенесли на этническую, даже, по сути, на генеалогическую…

 Кто такие «индоевропейцы»? Это те, которые в древности говорили на «индоевропейских» языках. А ещё раньше, кто они были? А были они – «протоиндоевропейцы».

 Этот термин ещё более неудачный и сродни тому, что древних Англосаксов называть «протоамериканцы». Они Индию и в глаза не видели, и язык тот ещё не образовался, ещё только через тысячелетия преобразится и вольётся в группу индоевропейских, а они уже «протоиндоевропейцы». Это как князя Владимира называть «протосоветским». Хотя «индо» - термин лингвистический и к Индии у филологов прямого отношения не имеет.

 Почему о древних Германцах или Скандинавах говорить допустимо, а о древних Славянах – нет... Хотя всем должно быть понятно, что речь идёт о Праславянах.                 /Клёсов А./

   Традиционно Славян разделяют на три группы – Восточные, Западные и Южные.

 Восточные Славяне – это Русские, Украинцы /Малоросы/, Белорусы.

 Западные – Поляки, Чехи, Словаки. Южные – Сербы, Хорваты, Боснийцы, Македонцы, Болгары, Словенцы, Лужицкие Сорбы…

 Славянские языки, по данным лингвистов, разошлись примерно 1300 лет назад, примерно в VII веке по Р.Х. Но генеалогически, перечисленные Славяне принадлежат к различным родам и история этих родов совершенно различная.

 Западные и Восточные Славяне как «этнокультурные сообщества» - это разные понятия. Одни в массе католики, другие – Православные. Язык различается, есть и другие отличия.

 А в рамках ДНК-генеалогии – это одно и то же, один род, одна и та же метка в Y-хромосоме, одна и та же история миграций, один и тот же общий предок.

 Вот мы и дошли до понятия «предковая гаплогруппа» или гаплогруппа рода».
 Она определяется метками, или картиной мутаций в мужской половой хромосоме.
 У женщин они тоже есть, но в другой системе координат.

  Так вот, Восточные Славяне – это род R1a1.
 Их среди жителей России, Украины, Белоруссии – от 45 до 70%.

 А в старинных Русских, Малороссийских и Белорусских городках, селениях – до 80%.

 Вывод – термин Славяне зависит от контекста.

 В языкознании Славяне – одно, в этнографии – другое, в ДНК-генеалогии – третье.

 Гаплогруппа, род образовался тогда, когда ни наций, ни церквей, ни современных языков не было. В этом отношении принадлежность к роду, к гаплогруппе – первична.

 Поскольку принадлежность к гаплогруппе определяется совершенно конкретными мутациями в определённых нуклеотидах Y-хромосомы, то можно сказать, что каждый из нас носит определённую метку в ДНК.

 Эта метка в мужском потомстве неистребима, она может быть истреблена только вместе с самим потомством.
 К сожалению, таких случаев в прощлом было предостаточно. Но это вовсе не означает, что данная метка – показатель некой «породы» человека. Эта метка не связана с генами и не имеет к ним никакого отношения, а именно гены и только гены могут быть связаны с «породой». Гаплогруппы и гаплотипы никак не определяют форму черепа или носа, цвет волос или умственные характеристики человека.

 Но они навсегда привязывают носителя гаплотипа к определенному человеческому роду, в начале которого был патриарх рода, потомство которого выжило и живет в наши дни в отличие от миллионов других оборвавшихся линий.

 Эта метка в наших ДНК оказывается безценной для историков, лингвистов, антропологов, потому что эта метка не «ассимилируется», как ассимилируются носители разных культур, которые «растворяются» в популяции.

 Гаплотипы и гаплогруппы не «растворяются», не ассимилируются.

 Какую бы религию не поменяли потомки в ходе тысячелетий, какой бы язык ни приобрели, какие бы культурно-этнические характеристики ни изменили, точно та же гаплогруппа, такой же гаплотип /разве что с несколькими мутациями/ упрямо появляются при соответствующем тестировании определённых фрагментов Y-хромосомы…

 Члены рода R1a1 на Балканах, которые жили там 12000 лет назад, через двести с лишним поколений вышли на Восточно-Европейскую равнину, где 4500 лет назад появился предок современных Русских, Малороссов и Белоросов рода R1a1.

 Ещё через 500 лет, 4000 лет назад, они, Праславяне, вышли на Южный Урал, ещё через 400 лет отправились в Индию, где сейчас живут примерно 100.000.000 их потомков, членов того же рода R1a1 - Рода Ариев.
 Ариями они себя так назвали, и это зафиксировано в древних Индийских ведах и Иранских сказаниях. Они же – потомки Праславян или их ближайших родственников.
 Никакой «ассимиляции» гаплогруппы R1a1 не было и нет, да и гаплотипы почти те же, легко выявляются - идентичны Славянским.                                                              /Клёсов А./

   Ещё одна волна Ариев, с теми же гаплотипами, отправилась из Средней Азии в Восточный Иран, тоже в III тысячелетии до Р.Х., и стали Иранскими Ариями.

 Другая волна представителей родаR1a1 отправилась на Юг и достигла Аравийского полуострова, Оманского залива, где сейчас находятся Катар, Кувейт, Объединённые Арабские Эмираты, и тамошние арабы, получив результаты тестирования ДНК, с изумлением смотрят на сертификат тестирования с гаплотипом и гаплогруппой R1a1.
 И эти сертификаты определяют границы ареала походов древних Ариев – 4000 лет назад.

 Итак, говоря Славяне, мы в будем иметь в виду Восточных Славян, людей из рода R1a1, в терминах ДНК-генеалогии.

 Далее к Западу, к Атлантике, доля Арийского, Славянского рода R1a1 неуклонно падает, и у жителей Британских островов составляет лишь 2-4%.

 Из приведенного следует, что «индоевропейцы» - это и есть древний род R1a1 – Арии.

 Всё стало на свои места – с приходом людей этого рода в Индию и Иран, и распространение людей того же рода по всей Европе, а отсюда – и появление индоевропейской группы языков, поскольку это на самом деле их, Арийский язык, или его диалекты, и появление «иранских языков» индоевропейской группы, поскольку это и есть Арийские языки…

 В ДНК каждого мужчины, а именно в его Y-хромосоме, имеются определённые участки, в которых постепенно, раз в несколько поколений, раз за разом в нуклеотидах накапливаются мутации. К генам это отношения не имеет.

 И вообще ДНК только на 2% состоит из генов, а мужская половая Y-хромосома – и того меньше, там генов ничтожная доля процента.

 Y-хромосома – единственная из всех 46 хромосом /точнее из 23, которые несёт сперматозоид/, которая передаётся от отца к сыну и далее к каждому очередному сыну по цепочке времён длиной в тысячи лет.

 Сын получает Y-хромосому от отца точно такую же, какую тот получил от своего отца, плюс новые мутации, если таковые произошли при передаче от отца к сыну.

 А случается это довольно редко…

 Вот 1 пример. Это 25-маркерный Славянский гаплотип, род R1a1:
                   13 24 16 11 11 15 12 12 10 13 11 30

                   16   9 10 11 11 24 14 20 34 15 15 16 16

 Поскольку в Y-хромосоме у любого мужчины 50.000.000 нуклеотидов, то гаплотип с его цифрами в принципе можно наращивать как угодно длинным, дело только в технике определения нуклеотидных последовательностей. Гаплотипы определяют максимально на длину 67 маркеров, хотя технического предела нет. Но и 25-маркерные гаплотипы – очень тонкое разрешение, такие гаплотипы даже научные статьи не рассматривают.

 Возьмём Угро-Финский род № 3 в системе ДНК-генеалогии.

 Типичный 25-маркерный гаплотип этого рода выглядит так:

                   14 24 14 11 11 13 11 12 10 14 14 30

                   17 10 10 11 12 25 14 19 30 12 12 14 14                

 Он имеет 29 мутаций по сравнению с приведенным выше Славянским!

 Это соответствует разнице больше двух тысяч поколений, т.е., Славянский с Угро-Финнами общий предок жил много тысячелетий назад.

 Если например сравнить с евреями, ближневосточного типа /род J1/:

                    12 23 14 10 13 15 11 16 12 13 11 30

                    17   8   9 11 11 26 14 21 27 12 14 16 17

 Он имеет 32 мутации по отношению к Славянскому.

  Гаплотипы очень чувствительны при сравнивании с представителями разных родов.

 Они отражают совершенно разные истории рода, происхождение, миграцию родов.

 Вот гаплотип Болгар род № 12:

                     13 24 16 11 14 15 11 13 13 13 11 31

                     17   8 10 11 11 25 15 20 32 12 14 15 15                                                    /Клёсов А./

   Он имеет 21 мутацию по отношению к приведенному выше Восточно-Славянскому гаплотипу. Т.е. оба они Славянские, но род другой. Род 12 произошёл от другого первопредка, миграционные пути рода 12 были совсем другими, нежели R1a1. Это потом уже в нашей эре или в конце прошлой, они встретились и образовали Славянское культурно-этническое сообщество, а потом и письменность состыковали, и религию.

 А род в основном другой, хотя 12% Болгар – Восточно-Славянского R1a1 рода.
 По числу мутаций в гаплотипах можно рассчитывать, когда жил общий предок группы людей. Чем больше мутаций в гаплотипах людей – тем древнее их общий предок.

 Поскольку мутации происходят совершенно статистически неупорядоченно, с определённой средней скоростью, то время жизни общего предка группы людей, принадлежащих к одному роду, вычисляется довольно надёжно.

 Дерево гаплотипов – это пирамида, стоящая на вершине.

 Вершина внизу – это гаплотип общего предка рода. Основание пирамиды, на самом верху – это мы, современники, это наши гаплотипы. Количество мутаций в каждом гаплотипе – это мера расстояния от общего предка, от вершины пирамиды, до нас, современников…

 Как показывает опыт, десяток 25-маркерных гаплотипов /значит, 250 точек/ бывает достаточно для неплохой оценки времени до общего предка.

 Носители 25-маркерных гаплотипов R1a1 – наши современники, живущие от Дальнего Востока до Западной Украины, и от Северных до Южных окраин.

 Таким образом было рассчитано, что общий предок Восточных Славян рода R1a1, жил 4500 лет назад. Эта цифра проверена перекрестным расчётом по гаплотипам разной длины.

   Общий Праславянский предок, живший 4500 лет назад, имел вот такой гаплотип ДНК:

                    13 25 16 10 11 14 12 12 10 13 11 30

                    15   9 10 11 11 24 14 20 32 12 15 15 16

 У 1 примера по сравнению с Праславянским предком набежало 10 мутаций.

   Если вспомнить, что мутации происходят раз примерно в 550 лет, то меня от предка отделяет 5500 лет…

 В настоящее время доля Славян-Ариев гаплогруппы R1a1 в Белоруссии 40%; в Литве 38%; в Латвии 41%; на Украине от 45% до 54%; в России в среднем 48%, на Юге и в Центре до 75%.
 4500 лет назад Праславяне появились на Среднерусской возвышенности, потомки их живут там и поныне.

 3800 лет назад Арии, потомки Праславян построили Аркаим /Синташту/ и «страну городов» на Южном Урале. 3600 лет назад Арии, покинув Аркаим перешли в Индию.

 Вот предковый гаплотип Индусов рода R1a1:
                    13 25 16 11 11 14 12 12 10 13 11 31

                    15   9 10 11 11 24 14 20 32 12 15 15 16

 Возраст общего предка Индусов – 3800 лет, моложе чем у Славян на 650 лет.

 В Индии доля Индийцев рода R1a1 составляет 16%, на втором месте после местной гаплогруппы Н1 /20%/. А в высших кастах гаплогруппа R1a1 занимает почти половину.
 Наш общий предок на территории современных России-Украины-Белоруссии жил 4500 лет назад. Это на 1000 лет раньше извержения вулкана Санторин, уничтожившего Минойскую цивилизацию на о.Крит.

 Чтобы представить масштаб времени, это – намного раньше исхода евреев из Египта.

 А вышли они по толкованиям Торы, 3500-3600 лет назад.                                      /Клёсов А./
 Англичанин Джеффрис в 1985г., открыл повторы определенных малых последовательностей ДНК генома человека. Причем, количество этих повторов у каждого индивида различно - у одного, например - 10, у другого - 100, а у третьего - 350.

 Повторы эти можно тестировать, и по ним идентифицировать любого индивида.

 Вероятность совпадения этих повторов гораздо меньше, чем вероятность совпадения отпечатков пальцев, применяемых для идентификации /опознания/ человека в криминалистике.                                                                                                         /Протасов Б./

   В 1986г., в СССР, Советскими учеными, был выделен ещё один класс последовательностей ДНК человека с такими же свойствами.

 Определять их очень просто, так как соответствующий зонд для тестирования имеется в каждой биологической лаборатории.

 Именно такой метод сейчас применяется в Институте молекулярной генетики РАН.

 В подтверждение приведем цитату из газеты:

 «...Совместно с Уфимским научным центром РАН исследовано три ветви башкирского народа и завершаются исследования четвертой. Показано их отличие друг от друга с точки зрения генетики. При этом было установлено, что одни башкирские популяции ближе к народу коми (угро-финны), а другие - к татарам (тюрки).

 В целом популяционная генетика позволяет как бы заглянуть в историю народа. Показывать его «движение», о котором специалисты могут и не знать.
 Очень интересно было бы проанализировать в таком ракурсе и чисто русские популяции. Будут ли они отличаться друг от друга и в какой степени?

 Первые свои исследования ученые провели на краснодарской (южной) и кировской (северной) популяциях. К удивлению исследователей, между ними оказалось сходства намного больше, чем ожидалось».

 Генофонд у русской нации имеется!

 Четко выделен «русский ген», впрочем, как и Тюркский, и Угро-Финский.

 Но тут же напрашивается аналогичное желание теперь провести подобное исследование на ДНК по отношению к «нации» популяций евреев.

 И такие исследования в последнее время были выполнены, причем самими евреями.

 Так, в заметке из журнала «Техника - молодежи» N 7 за 1997г., читаем:

 «И освящу... Аарона и сынов его освящу, чтобы они священнодействовали Мне... и будет это Аарону и сынам его в участок вечный от сынов Израилевых... Это устав вечный, да будет для него и для потомков его по нем» /Исход: 29, 44; 29, 28; 28; 43/.

 Согласно Ветхому завету, лишь прямые потомки первосвященника Аарона, брата пророка Моисея, имели право священнодействовать среди евреев!

 Но так ли уж строго соблюдался этот закон?

 И верно ли, что доныне иудейскими раввинами становятся лишь «сыны Аароновы»?

 Чтобы ответить на эти вопросы, объединенная группа ученых из Израиля, США, Англии и Канады провела обширное генетическое исследование.

 Специалисты проанализировали структуру У-хромосомы /которая передается от отца всем его сыновьям/ у большого количества евреев-священников и евреев-мирян.

 Как известно, еврейские племена задолго до Рождества Христова разделились на многочисленные группы - сефардов /Ближний Восток и Южная Европа/ и ашкенази /Центральная и Восточная Европа/.

 И тем не менее среди обоих групп выявилась одна и та же закономерность:
 у всех священников У-хромосомы оказались поразительно схожими, резко отличаясь от У-хромосом простых обывателей.

 Выходит, генеалогическое древо современных раввинов - и сефардов, и ашкенази - действительно уходит корнями в библейскую эпоху»!

 Итак, доказано, что особый «еврейский ген» /у раввинов - толкователей Талмуда/ существует!

 В связи с чем заметим, что в православии крещеный еврей, как, впрочем, и крещёный человек любой другой национальности, может занять в церковной иерархии любое положение /Мень, Якунин, Редигер/, руководящие органы ЛДПР и других партий перенасыщены евреями /из-за этого многие люди в КПРФ не вступают/, а вот даже местечковым раввином, не говоря уж о более высоких ступенях иудейской иерархии, может стать далеко не всякий еврей.

 Свою идеологию – иудаизм евреи тщательно охраняют! Поэтому Израиль - религиозное моноэтническое государство, в котором вместо конституции - Талмуд.             /Протасов Б./

   Поскольку «еврейский ген» существует, то, согласно популяционной генетике, среди евреев должен иметь место и «эффект родоначальника», т.е. когда какой-либо признак, присущий одному индивиду, передается всем его потомкам.

 Для еврейских мужчин и раввинов налицо характерные признаки У-хромосомы. Поэтому можно утверждать, что все евреи и обладают каким-то общим признаком. Каким?

 Известно, что в дикой природе существует естественный отбор /выживает сильнейший!/, а вот для одомашнивания животных и выведения новых пород с заданными свойствами существует так называемый метод «селекции» /искусственный отбор/.

 Это, что касается животных! Но среди людей тоже существует «отбор».

 Если б его не было, то не было бы наций, а была бы «общечеловеческая биомасса» /без роду, без племени!/, чего так и добиваются космополиты /евреи/.

 Ведь безнациональной массой легче управлять! Однако с незапамятных времен люди стараются сохранить свой род, унаследовав традиции и культуру своих предков.

 И здесь уже, когда речь идет о продолжении рода, вступают в силу многие факторы, которые и ограничивают выбор партнера /для женитьбы-замужества/, например: расовая и кастовая принадлежность, религиозные и даже политические убеждения...

 Однако существует и целенаправленный подбор людей /наиболее физически здоровых представителей нации, особо одаренных, талантливых/ для передачи этих важных качеств по наследству, чем и занимается евгеника.

  В книге Сенхедрин /гл.6, п.7/ Талмуда сказано:

 «Если дитя твое расположено к христианам, то убей его».

 Если учесть, что это указание Талмуда беспрекословно исполнялось иудеями под неусыпным оком раввината на протяжении многих тысяч лет - своих детей с мягким характером и теплой душой сами евреи уничтожали /приношением в жертву Молоху и др./ как «негодные особи», исключая их таким образом из своего генофонда, а оставшихся подкрепляли воспитанием в духе иудаизма, - то это и был процесс селекции /искусственного отбора/, который осуществляли сами евреи.

 В результате такой «евгеники» по-еврейски и сформировалась нация с гипертрофированным стремлением к власти, к наживе, к разрушению - лишенная из-за этого творческих начал, но обладающая беспримерным самомнением и наглостью.

 Так, например в книге некоего М.А.Князева «Будущее мирового сионизма», обложка которой усеяна шестиконечными звездами, а главная «мысль» сего произведения ярого сторонника сионизма на с.228 заключается в том:

«чтобы, используя подчиненность себе масонства, возглавить, используя эту связь и накопленный потенциал управления, гигантскую работу по отбору национальных элит для ликвидации накопленных во время вмешательства в процесс эволюции ошибок и не быть внутри, а стать над нациями, этносами, чтобы, не мешая процессу формирования очередного типа человеческого сообщества, контролировать ход эволюции, сформировать и возглавить мозг»

 Как явствует из цитаты, если опустить украшательства - сиречь словоблудие, то сионисты считают, что они - «мозг», который с помощью тайных /масонских/ обществ поможет им «возглавить... работу по отбору национальных элит для ликвидации... ошибок и... стать над нациями, этносами... чтобы контролировать ход эволюции».

 Проще говоря, ликвидируя свои «ошибки» /промахи!/ в уничтожении национальных элит /потому что только они и противостоят захватчикам!/, сионисты берут на себя задачу по превращению народов в безнациональную биомассу, т.к. только в этом случае они могли бы «стать над нациями», т.е. «управлять» миром!..

 Но что при таком «управлении» получат народы?

 В монографии Л.Г.Калмыковой: «Наследственная гетерогенность болезней нервной системы» сведены и впервые проанализированы новым методом, сочетающим клинические данные с данными молекулярной, биохимической и популяционной генетики, исследования, выполненные учеными разных стран и национальностей.           /Протасов Б./ 

   Анализ этих исследований показал, что в 99 случаях из 100 некоторыми заболеваниями нервной системы /например, семейная дизавтономия Рейли-Дея и эссенциальная пентозурия/, поражены евреи, при этом не исключалось, что и у одного оставшегося больного нет хотя бы отдаленного предка - еврея.

 Если у больного обнаружена губчатая дегенерация мозга Ван-Богарта - Бертранда или, допустим, дефект РТА /XI/, болезнь Гоше, амавротическая идиотия /эти болезни сопровождаются тяжелой нервной и психической симптоматикой/, то можно с вероятностью 0,9 сказать, что этот больной - еврей.

 Причем известны эти «еврейские болезни» уже больше 30 лет!

 Часто проявления еврейской идиотии пытаются оправдать тем, что, де, им, бедным, приходилось в малочисленной популяции заключать браки между родственниками /кровосмешение/. Но ведь бок о бок с ними существуют и другие семитские народы, отнюдь не более многочисленные, чем евреи, тем не менее среди них упомянутые «еврейские болезни» не зарегистрированы.
 Более того, некоторыми болезнями болеют, только евреи-ашкенази - популяция, внешне наименее отличимая от европейцев, - «почти как люди»! - а потому и наиболее опасная. Кстати, к ним принадлежит и главный «прихватизатор» Чубайс.
 Что может дать миру «управление» сумасшедшими - этой нелюдью с национальными нервно-психическими заболеваниями, мы уже знаем:

 это кровь, разрушения и слезы обездоленных людей, лишенная будущего молодежь.

 Сегодня евреи-сионисты пытаются осуществить то, что не удалось Гитлеру, - установить «новый мировой порядок» - «новый», видимо, потому что «еврейский»!

 Но вряд ли народы захотят мириться с властью маньяков! А если не захотят, то должны понять, что охранять свою национальную идеологию /веру/ нужно сильнее, чем иудеи охраняют иудаизм, и не допускать к управлению своей страной евреев!

 Осознать народам, что необходимо поступать именно так, и помогут открытие «еврейского гена» и замалчиваемые многие годы исследования, вскрывшие типичные «еврейские болезни».                                                 /доктор биологических наук Протасов Б./

 Болезни Паркинсона, Альцгеймера, ДЦП и Дауна - относятся к чисто еврейским, и если у ваших родственников появился больной ребёнок, значит, кто-то из ваших далёких предков имел родственную связь с этим племенем. Им «талмуд» разрешает как можно больше оплодотворить других наций, тем самым древо евреев на земле всё увеличивается, а чистой Божией крови становится меньше. Ведь число 666 человеческое, это когда на каждую 1000 человек будет столько в мире евреев.                                                               /редакция автора/

 Во всех книгах по медицине о наследственных болезнях пишут, что вероятность рождения больных детей возрастает в случае кровного родства родителей. Из этого делается вывод: смешанные, межнациональные, межтерриториальные, межрасовые браки понижают якобы вероятность наследственных болезней. А дальше уже законодатели /Закон о семье и браке/ вводят запрет на регистрацию браков при наличии родства.

 Действительно, вероятность рождения больных детей возрастает в случае кровного родства родителей, если оба являются носителями наследственных болезней, хотя в них она, бывает, не проявляется. И не обязательно родителей.

 Первый партнёр женщины включает её наследственный аппарат, вкладывая в неё свои гены, и не исключено, что передаёт ей свои наследственные болезни.

 Поэтому от здоровых родителей может появиться ребенок с больной наследственностью.

 Меньше вероятность заболевания детей, если только один из родителей является носителем болезни. Именно поэтому больные пришельцы из жарких смешанных стран активно пользуются браками с русскими в надежде улучшить свой генофонд, а на деле заражают своими болезнями генофонд славяно-русов.

 Смешанные браки в конечном итоге приведут к сокращению численности суперпопуляции ввиду постоянного накопления генетических отклонений, в какой-то момент способных вызвать эпидемию самоуничтожения.                                       /Комлев В./

   Да, собственно, все эпидемии: от гриппа до чумы - свойство смешенных социумов со множественными контактами особей.

 Носители наследственных болезней наивно полагают, что их болезни должны якобы "разбавляться" в потомстве или ослабляться.

 Однако, в соответствии с законами Менделя они не уничтожаются и не смешиваются, а вновь и вновь проявляются в интегрированных больших популяциях.

 Струёй русской крови хотят эти оккупанты с родословной из восточных смешанных гаремов продлить жизнь своему гнилому генофонду с процветающим в нём сахарным диабетом, гемофилией, "Даунами" и прочими.

 Избавиться от всё нарастающих наследственных и социальных болезней надо не расширением потребления лекарств, вакцин, прививок, а дроблением мирового социума с изоляцией кровнородственных групп с восстановлением, "карантинной" психологии, включающей осознание вреда потомству от людей – возможных носителей болезней.

 Задумывались ли вы, почему каждая русская семья в русской деревне имела свою баню?

 Это же простейшая карантинная мера нераспространения заразы.

 "… Человеческая популяция подчинена общим законам всех биологических популяций, и в ней при спаривании случайным образом, что характерно для смешанных больших популяций, идёт накопление самых разнообразных мутаций.

 Редкие полезные мутации не закрепляются в массе ввиду приостановки естественного отбора, а количественно превосходящие отрицательные не исчезают.

 Передаваясь по наследству, они увеличивают многообразие наследственных болезней.

 По соотношению Харди вероятность заражения потомков наследственной болезнью почти вдвое больше корня квадратного из вероятности заболевания, то есть если болен каждый сотый, то носителем болезней почти человек на сотню. Болезни распространяются в смешанной большой популяции лавинообразно до такого состояния, когда заболеют все.

 Только слепцы не видят, что биологическое взаимодействие по типу "хозяин-паразит" приближается к состоянию, когда производители жизненных благ не в состоянии содержать растущее число социальных паразитов. В их число попадают все:

от алкоголика-побирушки до ненужных чиновников вместе с бездарными работниками науки и культуры вкупе торговыми посредниками, частными банкирами, жирующими на процентах, и прочим ворьём.

 В этой же компании не по своей вине оказывается всё нарастающее количество нетрудоспособных людей, страдающих от наследственных, эпидемических и социальных болезней. Ситуация усугубляется тем, что пищевые ресурсы Земли крайне истощены.

 Накопление отходов жизнедеятельности в любых популяциях и перенаселенность /включая Россию/ вызывает снижение плодовитости особей, неспособность к спариванию, бесплодие, выкидыши, что характерно для больших популяций в условиях спада популяционной волны.

 Спасение нации только в изоляции, в карантинной психологии, в отторжении и вытеснении чужаков со своих территорий, в отчуждении потомства от людей, им имеющих генетические нарушения у себя и своих ближайших предков, не допускать появления изгоев-уродов.

 У детей от экзотических родителей идёт нарушение одновидовой логики построения молекулы наследственности /ДНК/ с накоплением ошибок и противоречий.

 В одновидовом /родственном/ браке молекулы ДНК совместимы, и если есть разница, то ошибки быстро отсеиваются при естественно надлежащем направлении отбора.

 На Руси в обычаях были браки выходцев из работящих, талантливых всякими рукоделиями семей, не обременённых пьяницами, ворами, уродами.

 Очень важный момент, в чистом одинаковом генетическом материале гораздо проще и надёжнее закрепляется положительная мутация, весьма заметные на фоне "одинаковых" особей, на деревенской Руси в потомстве не закреплялись.                                     /Комлев В./

   В смешанном же генетическом материале – идёт уничтожение любой мутации и даже закрепления /ввиду отсутствия жёсткого отсева отклонений/ вредных.

 "… Каждая нормальная женщина стремится к замужеству и ради этого часто пренебрегает качеством генофонда мужчины, его расовой принадлежностью, не обращает внимание на свою наследственность, что, естественно, отражается на потомстве".

 "… Какая же цель у инициирующих смешение народов? Хотят они в этой смеси спрятать самих себя, особенно когда оккупант мимикрирует под коренной народ.

 В этой войне погибшие – от наследственных /генетических/ болезней, запрограммированные на преждевременную смерть от генетических уродств и не родившиеся от генетически запрограммированных на бесплодие.

 Наследование разных психик в одном человеке разрывает души смешанных, а несовместимость психик в обществе дисгармонирует отношения в нём. И если народ не восстановит свою иммунную систему, не научится распознавать и отторгать своих генетических агрессоров, то он – обречён".                                                               /Комлев В./

 "… Пора бы уже снова сторониться любых контактов с чужаками, генетическими агрессорами. Ради своих будущих детей, потомков, не вступать в сексуальные контакты и смешанные браки, вернуться к русским обычаям и перед вступлением в брак устанавливать целесообразность этого брака в плане генетического здоровья будущего потомства, взаимно ознакомиться с родословной, наследственными особенностями, психическим складом и т.д.

 Долгое время на Руси главным достоинством вступающих в брак считалось, если жених и невеста из работящих семей. Шёл отбор самых трудолюбивых.

 В советское же время при власти оказались комитеты бедноты, вобравшие в себя бездельников, пьяниц, воров и т.д. Вектор отбора изменил направление – на уничтожение лучших. Нам с детства вдалбливают, что любовь превыше всего, она не знает границ, преодолевает любые барьеры.

 Да, если эти границы или барьеры не стоят в душе человека. По-русски любовь – похоть, если впереди межвидовая несовместимость, психическая и физиологическая ненависть, бесплодие или страдающие наследственными болезнями дети и т.д.

 Любовь же устойчива в одновидовой гармонии, в близком психическом складе, традициях вида, что и составляет счастье".                                                                                   /Комлев В./
 Учит талмуд, что Богу евреи приятнее ангелов.
 «Кто»,- говорит талмуд; «еврею даст пощечину, тот виновен так, как если бы он дал пощечину Божескому величию».
 Поэтому гой /название христиан или вообще иноплеменников/, который ударит еврея; по талмуду достоин смертной казни. Если бы на свете не существовало евреев, то на земле, по талмуду, не существовало бы благословения Божия, не было бы ни солнца, ни дождя, и никакой народ не мог бы существовать на земле, без евреев.

 В мире царит различие в превосходстве одной вещи перед другою, растения и животные не обходятся без того, чтобы о них не заботился человек, и, как человек в мире высоко стоит над животными, так евреи высоко стоят над всеми народами в свете.

 При этом талмуд учит: семя человека – не еврея, есть семя животного.

 Бен Сира поэтому отвечает Навуходоносору /605-562г., до Р.Х/, который предлагал ему в жены собственную дочь, так: «я сын человека, а не животного»!              /Ковальницкий Л./
 В талмуде сказано: «Кто любит гоя, тот ненавидит своего творца!»

 Защищаясь от такого, «священного» для иудеев закона, мы исполняем свой долг и не вправе от него уклониться, а всемирному еврейству не следует ни удивляться, ни, тем паче, проклинать нас! Древний мир оставил новому два юридических памятника: дигесты и пандекты Римского права, с одной стороны, - «мишну и гемару талмуда», с другой.

 Но тогда как Римское право, - в качестве Ratio Scripta, явилось образцом для всех почти законодательств Европы, талмуд представляет собою обратный пример - того, как не следует писать законы нигде!                                                                                     /Шмаков А./
   Исходный редактор «мишны», приведший в порядок материалы предшественников сделал рабби Иоханан бен Закхей /?-71+80/, а завершил Иуда святой.*               /Шмаков А./

Так и для «гемары» вначале стоит другой раввин Иоханан бен Элиазер /ок. 200г., по Р.Х./, а в конце раввин Аше /367+426гг., по Р.Х./ вместе с раввином Абиной и раввином Иозе.**

 Начало редакции «мишны» приурочивается к 300г., до Р.Х., а конец «гемары» к 500г., по Р.Х. Караимы, всецело отвергая «талмуд» утверждают, что предания заключённые в нём, проистекают главным образом от двух неважных современников иудейского царя Иоханана Гиркана-1 /?-135+102/ - Иегуды бен Таббея и Симеона бен Шетуха.

 Первое систематическое изложение еврейского права сделал учёный и философ рабби Моше бар Маймон, прозванный христианами – Маймонидом. Обнимая четыре тома под заглавием «мишна-торе», т.е. «повторение закона», этот труд появился в 1169г.

 Книга Маймонида содержит все законы «талмуда» и многое, что со времени разрушения храма уже не находило применения, так что не могло всецело удовлетворять новым потребностям, ибо возникали всё новые и новые споры и вопросы в «талмудической среде». Поэтому в 1321г., Яков Бен Ашер, в Толедо,  составил «арба`a турим`a», т.е. «четыре года».

 Устранив все законы, вышедшие из употребления, он провёл дело в строго раввинском духе. Таким образом, появились три самостоятельных руководства к «талмуду», Альфази, Маймон и Ашер, каждый по-своему выводя из «талмудских» туманностей практические результаты, оказывались во многих отношениях различного мнения.

 Отсюда возникли разногласия среди еврейских общин.

 В виду такого положения вещей, повсюду высказывалась надобность в лучшем сборнике.

 Так появился «шулхан-арух» Иосифа Каро /1488+1577/.

 Ранее он написал комментарии к «арба`а туриму».

 За «шулхан-арухом», представляющим квинтэссенцию «арба`а турима», Каро проработал более 20 лет. Первое издание вышло в г.Венеции в 1465г., «шулхан-арух», т.е. «накрытый стол» разделяется на четыре раздела.

 Первый состоит из 27 глав с 697 параграфами; второй – 35 глав и 403 параграфа;

 третий – 5 глав и 178 параграфов; четвёртый состоит из 29 глав – 427 параграфов.
 Маймонид проводит восходящую линию «талмуда»:

 Иуда святой /?-165+210/; его отец Гамалиил-2; его отец Симеон-2 /?-115+165/; его отец Гамалиил-1 /?-80-95;98+115/; его отец Симеон-1;

 а его отец Гиллель наставники сего последнего Шемаия и Абталион; их учителя - Иегуда, сын Таббея и Симеон, сын Шетуха; учителя этих - Иошуа, сын Ферахии и Ниттай Арбелит; далее Иозе, сын Иоэзера и Иозе же сын Иоханана;

 Антигон Сакеэн и Симеон Праведный; пророки Ездра /?-458+445/ и Барух, сын Нерие; пророк Иеремия; предшественники вплоть до 72 старейшин в Александрии;

Исус Навин /1534+1424гг., до Р.Х./ и пророк Моисей!                             /доктор Карл Эккер/

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Когда после разрушения Иерусалима евреи рассеялись по всему свету, то было признано необходимым собрать и записать так называемые «предания». Под конец II столетия по Р.Х. рабби Иегуда Га-нази /князь/, прозванный также «Раббену-га-кадош» /наш святой учитель/ окончил «мишну», т.е. «повторение» /закона/. Она содержит в шести разделах 63 такта с 523 главами. Затем возникла двойная «гемара» т.е. довершение, Палестинская и Вавилонская /500г. По Р.Х./.

**Вавилонский и Иерусалимский талмуды, не естественные источники еврейского права. И другие, более древние сочинения, - прежде всего книги, появившиеся между составлением «мишны и гемары», - употребляются как источники второстепенные. Между тем, по окончании «гемары», приступили к новому толкованию её текста. Так появились «тозефос», т.е. «дополнения» /важнейшие из них помещаются в прибавлении к полным изданиям талмуда/.
 И вот, с целью облегчить изучение талмуда, для того, чтобы извлечь из увёртливых и обширных рассуждений одни практические результаты, рабби Исаак, сын Якова Альфази, составил в 1032г., конспект «талмуда» под названием «гилхос», т.е. «законы». Этот «маленький талмуд» был удобнее для изучения, но будучи лишён системы он не мог удержаться надолго.
Глава III.

   В XVII веке еврейская кровь «благодаря Петру-I», пустила мощные корни в России.

 Вице-канцлер Петра-I барон Пётр Павлович Шафиров /Шапиро 1669+1739/, и его двое сыновей и пять дочерей от брака с Анной Самуиловной, оплодотворили немало Русских родов. Вот некоторые их потомки: писатель Николай Михайлович Карамзин /1766+1826/;

оккультистка Елена Петровна Блаватская /1831+1891/;*

писатель Алексей Николаевич Толстой /1883+1945/;
министр финансов граф Сергей Юльевич Витте /1849+1915/;**

философы Сергей Николаевич /1862+1905/ и Евгений Николаевич /1863+1920/ Трубецкие;

князь Феликс Феликсович Юсупов /Эльстон 1887+1967/;

наркоминдел Георгий Васильевич Чичерин /Мейендорф 1872+1936/;

начальник Департамента полиции Алексей Александрович Лопухин /1864+1928/;***

Обер-Прокурор Святейшего Синода Александр Дмитриевич Самарин /1868+1931/.

 Занимавшие в госструктурах Российской Империи различные должности, евреи разными хитростями, протаскивали своих соплеменников из многих стран мира в города России вне черты оседлости, что вызывало возмущение местного населения.
 Товарищ Министра Внутренних Дел Харузин Алексей Николаевич /1864+1932/, подал в Сенат следующий рапорт: "В настоящее время на основании Высочайшего указа от 17.04.1905г., об укреплении начал веротерпимости старообрядцы уравнены в правах с лицами инославных вероисповеданий.

 В виду сего за последнее время стали наблюдаться случаи перехода евреев в старообрядчество, причем такие лица возбуждают ходатайство о присоединении их в порядке статьи 776, закона составленного к обществу внутренних губерний.
 Принимая во внимание, что при внесении в Свод законов о состояниях статьи, освобождающей евреев, принявших христианство, от действий ограничительных постановлений, старообрядцы почитались непризнанной сектой, и принятие старообрядчества не предоставляло евреям каких-либо льгот и преимуществ и имея затем в виду, что ни Высочайшим указом 17.04.1905г.,
 ни Высочайше утвержденным того же числа положением комитета министров не постановлено никаких изменений действующих в то время правил относительно евреев, перешедших в старообрядчество, - казалось бы, что и ныне действие статьи 776 тома 9 не распространяется на лиц этой категории".
1.01.1910г., вступило в силу мнение Государственного Совета о правах среднеазиатских евреев – иностранных подданных, на основании какового закона названные евреи, лишившись ранее предоставленных им особых преимуществ, приравнены были в отношении объема своих прав в пределах России к таким же евреям – Русским подданным.

 Туркестанский генерал-губернатор Самсонов, предусматривая, что точное применение закона потребует выселения из пределов Туркестанского края значительного числа бухарских евреев живших там, стал ходатайствовать о принятии их в русское подданство.

 Совет министров приняв во внимание, что, по общему правилу, законодательство наше не допускает принятие евреев в Русское подданство, на сем основании ответил:
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Родители Е.Блаватской полковник Пётр Алексеевич фон Ган и Елена Андреевна Фадеева. По матери прадедом Елены Петровны был масон и оккультист князь Павел Долгорукий. 7 июля 1848г., Е.П.Ган вышла замуж за 40-летнего вице-губернатора Еревана Н.В.Блаватского, однако покинула его и уехала в Константинополь. Затем в Африку, Индию, Америку, Тибет. В 1875г., она вместе с полковником Генри Олькоттом /1832+1907/ основала теософское общество в Нью-Йорке.

**Отец С.Ю.Витте - лютеранин, служил директором департамента госимуществ на Кавказе. Мать была дочерью Саратовского губернатора А.М.Фадеева и княжны Е.П.Долгорукой. Двоюродная сестра Витте – основатель теософии Е.П.Блаватская.

***Сын прокурора Петербургской судебной палаты Александра Алексеевича Лопухина /1838+1886/. Жена Алексея Лопухина была сестрой князя С.Д.Урусова.

   1. Разъяснить Туркестанскому генерал-губернатору, что огульное принятие в Русское подданство ходатайствующих о том бухарских евреев представлялось бы неправильным, но что к удовлетворению в установленном порядке… отдельных из числа таковых ходатайств, признаваемых генерал-губернатором заслуживающими особого уважения, препятствий не встречается.

 2. Предоставить Туркестанскому генерал-губернатору... расширить в соответствии с выясняющеюся потребностью список пограничных городов Туркестанского края, в которые разрешается приезжать на жительство среднеазиатским евреям.*
 В 1910г., комитет по делам иудейской религии в Департаменте иностранных вероисповеданий состоял из еврейского банкира, 5 раввинов и 21 цадика. Раввины давали письменные обещания, служить на благо Самодержавию, и за 10 лет выслуги получали золотые медали «за заслуги перед Отечеством»!                    /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Эмир Бухарский Сеид-Абдула-Ахад-Богодур-хан оставил своеобразный след в истории Петербурга. В молодости Сеид-Абдула-Ахад увлекался верховой ездой и слыл одним из лучших наездников эмирата. Его любимыми занятиями были укрощение жеребцов, соколиная охота и верховая игра кок-бу-ри (козлодрание).

 Однако в 1882г., он серьезно заболел (ришта в ноге), и занятия спортом оставил. «Болезнь ноги» обострялась обычно в конце зимы, пока в 1892г., ему не оказали помощь русские врачи.

 Вступив на престол Бухарского эмирата в 1885 году, Сеид-Абдула-Ахад отменил пытки и ограничил смертные казни, запретив наиболее жестокие - например, когда осужденного сбрасывали с самого высокого в Бухаре минарета Калян. При нем в эмирате стала развиваться промышленная добыча меди, железа, золота, были проложены железные дороги и телеграфные линии, развивалась торговля. Сам эмир активно участвовал в торговле каракулем. По некоторым данным, на личных его счетах в российском Государственном банке хранилось около 27 миллионов рублей золотом и еще около 7 миллионов - в частных коммерческих банках России. 
 Эмир Бухарский был отмечен званием генерал-адъютанта, являлся генералом от кавалерии русской службы, наказным атаманом Терских казачьих войск, шефом 5-го Оренбургского казачьего полка. Он носил титул «высочество» и был награжден практически всеми русскими орденами вплоть до высшего императорского ордена Святого Андрея Первозванного с цепью. 
Эмир ценил знаки внимания и не раз хлопотал о награждении преданных ему людей. Как вспоминал военный министр Александр Редигер, во время очередного визита эмира в Петербург в ноябре 1907г., он вел беседу через переводчика, а когда аудиенция закончилась, отвел министра в сторонку и на хорошем русском языке попросил наградить двух сопровождавших его офицеров.
 Просьбы эмира немедленно удовлетворялись, так как сам гость обычно бывал необычайно щедр на дары. В тот раз привез в подарок российскому государю множество украшений и предметов утвари с бриллиантами и алмазами, ковров, тканей и каракуля почти на 800 тысяч рублей. А в следующий свой приезд, в декабре 1909г., владыка Бухары испросил разрешения Николая-II купить в столице империи участок, чтобы подарить «здешним мусульманам». Получив согласие, выложил за землю 312 тысяч, а потом пожертвовал полмиллиона на строительство Соборной мечети. Да еще организовал сбор средств среди бухарских купцов, собрав более 200 тысяч рублей.
 Cегодня среди объявлений о продаже недвижимости можно встретить и такое: «Продам квартиру в г. СПб, Каменноостровский пр., 44. Дом бухарского эмира, 1913г., 2 балкона, общ. пл. 430 кв. м, жилая - 350 кв. м, сохранен дубовый кабинет, колонны, холл - красное дерево».
 Купившего эту квартиру можно поздравить: он теперь будет жить в одном из самых загадочных зданий города и, возможно, откроет тайну подземного хода, который, как утверждает легенда, связывает этот дом с Соборной мечетью на Кронверкском проспекте.
 Эмир Бухарский был человеком благодарным. Вскоре после того, как польский татарин архитектор Степан Самойлович Кричинский, участвовавший в проектировании мечети, представил заказчику проект величественного доходного дома на Каменноостровском проспекте, мундир зодчего был украшен орденом Благородной Бухары - усыпанной бриллиантами и рубинами. 
Вскоре С.Кричинский, создавший такие известные памятники архитектуры, как комплекс Федоровского городка и сам Федоровский собор в Царском Селе, дворец Е.Воронцовой-Дашковой в Шуваловском парке, особняк П.Щербова в Гатчине и многие другие, тоже поселился в доме на Каменно-островском, № 44, в квартире № 4. А вот сам восточный владыка никогда здесь не жил: он скончался еще до окончания строительства, в декабре 1910г.

   В 1825-1856гг., действовали правила отбывания евреями рекрутской повинности. Сдавали не могущих заплатить выкуп, или пойманных безпаспортных.
 Этих мальчиков старше 13 лет, не спрашивая их согласия, переводили в Православие!
 Это были т.н. «кантонисты», число коих составляло десятки тысяч человек!
 Женившись на русских женщинах, их детям открывалась карьера офицеров и генералов!
 В 1913г., из подданных Российской империи достигших 20 лет, посредством жребия призывались на военную службу около 1/3 – 450.000.из 1.300.000 человек. Остальные зачислялись в ополчение, проходя краткие сборы. Призыв осуществлялся 1 раз в год – с 15 сентября или 1 октября по 1 или 15 ноября – в зависимости от сроков уборки урожая.
 Срок службы в сухопутных войсках: 3 года в пехоте и артиллерии /кроме конной/; 4 года в прочих родах войск. После чего шло зачисление в запас, который призывался только в случае войны. Срок запаса – 13-15 лет. Во флоте срочная служба 5 лет и 5 лет в запасе.
 Не призывались на воинскую службу: жители Камчатки, Сахалина, некоторых районов Якутской области, Енисейской, Томской, Тобольской губерний, Финляндии, инородцы Сибири /кроме Корейцев и Бухтарминцев/, Астраханской, Архангельской губерний, Степного края, Закаспийской области и Туркестана. Вносили денежный залог вместо воинской повинности инородцы Кавказского края и Ставропольской губернии /Курды, Абхазцы, Калмыки, Ногайцы и др./: Финляндия отчисляла от казны 12 млн. марок ежегодно. Лица еврейской национальности не допускались во флот.
 Численность нижних чинов армии к 1913г., по национальностям была следующая: 

 Русские……………………………………………………………………………...……..979.557

 Поляки……………………………………………………………………………………..104.079

 Литовцы и Латыши………………………………………………………………………...23.790

 Немцы………………………………………………………………………………....….....18.874

 Евреи………………………………………………………………………………………...50.237

 Кавказские народности………………………………………………………………….....26.621

 Финны, Мордва, Черемисы, Чуваши…………………………...………………………….9.551

 Татары, Мещеряки, Башкиры, Тептяри…………………………………………………..38.679

 Прочие народности………………………………………………………………………...99.093
 В числе активных организаторов сионизма в России были раввины С.Могилевер, В.Тёмкин, И Бельский, Г.Брук, А.Фридебург, Ш.Рабинович и м.д. Лидерами сионистов в России были Макс Нордау и Е.Членов, являвшийся вице-президентом ВСО. Во очию евреи заняли оба полюса социальной сферы, осуществляя давление на Россию изнутри и снаружи. На одном, стояли финансовые акулы и удавы биржи: Ротшильды, Блейхредеры, Гирши, Кассели, Дрейфусы, Бродские, Гинцбурги, Липманы, Нобели, Морганы, Шиффы и др. На другом полюсе расположились идеологи: Лассаль, К.Маркс, Ф.Энгельс, Т.Герцль, В.Адлер, Р.Люксембург, В.Ленин, Л.Троцкий и иные «евреи»!                             /Шмаков В./
 В 1906г., совершено 4.742 покушения, в них убито 768 должностных лиц, а 820 ранено. В 1907г., - уже 12.102 покушения, убито 1.231 должностное лицо. Экспроприировано из Госказны и у частных лиц 2.771.000 рублей.
 Только в январе 1906г., было совершено 80 политических убийств, в феврале – 64, в марте – 50, в апреле – 56, в мае – 122, в июне – 122.
1908г., совершено 9.424 покушения на 365 должностных лиц и украдено 2.200.000 рублей.

 С января 1908., по май 1910г., отмечено 19.957 случаев терактов и экспроприаций, от которых пострадало свыше 7.500 человек.                                                         /Кудрявцев В./*

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Военно-полевые суды рассматривали дела немедленно без защиты и без участия обвинения. Приговор представлялся на утверждение генерал-губернатору или командующему войсками. Военно-судебный устав давал право начальнику военного отряда «при неимении военного суда и невозможности командирования такого в отряд», при обстоятельствах не терпящих отлагательства, учреждать суд самостоятельно из 5 офицеров. Этими судами рассматривались дела по статьям 99 и 100 Уголовного уложения, предусматривающие смертную казнь за посягательство на «неприкосновенность Императора и изменение образа правления в России».                                       

         Военно-окружные суды приговорили к смерти:                                               казнено:

 1905г……………………………………………………..…72……..………………………………….10

 1906г………………………………………………………450……………………………………….114

 1907г……………………………………………………..1056……………………………………….456

 1908г……………………………………………………..1741……………………………………….825

 1909г……………………………………………………..1435……………………………………….543

 1910г………………………………………………………434……………………………………….129

 1911г………………………………………………………237………………………………………...58

 1912г………………………………………………………229……………………………………….108

 1913г………………………………………………………115………………………………………...25

 Итого за 1905-1913гг…………………………………....6871………………………….…………..2981

 Всего за 1826-1905гг………………………..…………..1397……………………………………….894 

 1907-1912гг., военно-полевыми судами казнено 3.825 террористов, 26.000 отправлено на каторгу. Cпонсорами террористов были еврейские фонды из США.                  /Полянский Н./
 После отстранения в.к.Николая Николаевича от руководства армией, и принятия Царем Николаем-II на себя этой должности, 4.08.1915г., министр внутренних дел князь Щербатов сообщает Совету Министров, что «руководители русского еврейства», в «пылу беседы» с ним, прямо заявили ему, что «среди еврейской массы неудержимо растет революционное движение» и что «за границей тоже начинают терять терпение, и может получиться такая обстановка, в которой Россия не найдет ни копейки кредита»…
 Иными словами, пожелания приняли ультимативный тон; дойдя до этого признания, министр перешел к сущности своего предложения: отменить черту оседлости для евреев.
 Предложение князя Щербатова было принято Советом. Радостно воскликнул Сазонов:

 «я, в качестве министра иностранных дел, приветствую принятое решение… Я знаю из верного источника, что всемогущий Леопольд Ротшильд и не идет дальше городов»!
 Единственным, кто поднял свой голос против постановления своих коллег был С.В.Рухлов – министр путей сообщения, сказав при этом:

 «Вся Россия страдает от тяжестей войны, но первыми получают облегчение евреи, мое чувство не может этого переварить. Подтверждается поговорка, что за деньги все покупается, и таким подтверждением является правительственный акт.

 Несомненно все узнают его мотивы и происхождение; какое впечатление это произведет не на еврейских банкиров, а на армию и на весь Русский народ, который далеко не благодушно смотрит на роль евреев в переживаемых событиях.

 Допущение евреев к свободному жительству хотя бы только в городах, за чертою оседлости, является коренным и безповоротным изменением исторически сложившегося законодательства, имеющего целью оградить Русское достояние от еврейских захватов, а Русский народ – от разлагающего влияния еврейского соседства.

 И все это производится под давлением еврейской мошны.

 Не Правительство считает это нужным, а его заставляют, пользуясь критическими обстоятельствами, переживаемыми Родиной.
 Русские мрут в окопах, а евреи будут устраиваться в сердце России, извлекать выгоды из народного бедствия и всеобщего разорения.

 Русские люди несут невероятные лишения и страдания на фронте и в тылу, а еврейские банкиры покупают своим сородичам право использовать беду России для дальнейшей эксплуатации обезкровленного Русского народа…
 Говорилось и о финансовых, и об экономических, и о военных соображениях в пользу жеста по еврейскому вопросу, но не упомянулось об опасности с точки зрения рассеяния по всей России источника революционной заразы, каковым являются евреи; достаточно припомнить роль этого племени в событиях 1905г., а в отношении нашего времени министру внутренних дел известно, какой процент иудеев приходится на лиц, ведущих революционную пропаганду и участвующих в подпольных организациях»!            /Рухлов С./ 

   Отстранение от Престола Императора Российской Империи Николая-II стало возможно тогда, когда Ротшильды сосредоточили на всех значимых государственных должностях массу евреев, таких как: полковник Генерального штаба Сергей Сергеевич Каменев /1888+1936/, после революции Главнокомандующий ВС РСФСР в 1919-24гг.

 Начальник разведки Генерального Штаба – генерал-майор Александр Александрович Самойло /1869+1963/, выезжал в г.Брест для переговоров с Немцами, в декабре 1917г.,-январе 1918г. В гражд. войну командовал армией и Восточным фр. В 1920-21 пом. нач. Штаба РККА и нач. Всеросглавштаба, с 1922г., начальник управления ВУЗ РККА.

 Начальник Генерального штаба Верховного Главнокомандующего, член "Военной ложи" - Михаил Васильевич Алексеев /1857+1918/; и его ближайший советник по всем вопросам:

 Борисов Вячеслав Евстафьевич /1861+1941/, генерал-лейтенант Генштаба.
 Начальник оперативного управления Генштаба, генерал-лейтенант Михаил Давидович Бонч-Бруевич /1870+1956/, с марта 1918г., руководил высшим военным советом РККА, брат Управделами СНК Владимира Бонч-Бруевича /1873+1955/.

 Начальник штаба Верховного Главнокомандующего - Василий Иосифович Ромейко-Гурко /1864+1937/ и его брат камергер и ответственный чиновник Министерства внутренних дел, Владимир Иосифович Гурко /1863+1927/.

 Красильников Александр Александрович /1861+1931/, заведующий заграничной агентурой Департамента полиции, сын купца 1-й гильдии Александра Фёдоровича и Жозефины Иосифовны Красильниковых.
 Экс-министр обороны, рук. "Военной ложи" Александр Фёдорович Редигер /1853+1918/.

 Экс-министр обороны Поливанов Алексей Андреевич /1855+1920/, член "Военной ложи".

 Вольф Константин Маврикиевич /1856+1921/, генерал-лейтенант, командир ЕИВ Кирасирского полка /1908-1912/, военный писатель и мемуарист.

 Главком Северного фронта, генерал-адьютант Николай Владимирович Рузский /1854+1918/, жена Зинаида, родственница Варшавского еврея, а дочь Наталия замужем за сионистом Ноем Давидсоном, справляла свадьбу в синагоге, отрёкшись от православия.
 Главнокомандующий Юго-Западным фронтом генерал-адьютант Алексей Алексеевич Брусилов /1853+1926/, супруга которого Н.В.Желиховская, приходилась племянницей Елене Блаватской, таким образом, через нее он состоял в родстве с Витте;

после ареста Царя Николая-II - Брусилов назначен Верховным Главнокомандующим до мая 1917г., в 1919г., вступил в РККА; в 1923-24гг., инспектор кавалерии в РККА. 

 Командующий Балтфлотом Адриан Иванович Непеин /1871+1917/.
 Много еврейской крови было и среди старообрядческого купечества. К стыду иерархов РПСЦ, немало богатых евреев работали на развал России и Православия такие как: Савва Морозов; М.А.Морозов; Владимир, Павел, Дмитрий, Николай Павловичи Рябушинские;

 С.Н.Третьяков, /внучатый племянник основателя Третьяковской галереи П.М.Третьякова/, член редсовета газеты П.П.Рябушинского "Утро России", председатель экономического совета Временного правительства, член правительства  Колчака.*             /редакция автора /

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Морозова /Мамонтова/ Маргарита Кирилловна /1873+1958/, владелица изд-ва "Путь" /1910-17/, член Моск. религиозно-филос. об-ва. Дружила с А.Белым, А.Скрябиным, С.Дягилевым. Жена с 1891г., фабриканта, коллекционера М.А.Морозова /1870+1903/. Сын, литературовед М.М.Морозов.
Владимир Павлович /1873+1955/. С 1894 в "Т-во мануфактур П.М.Рябушинского с сыновьями", с 1901г., пред.Правл. Харьковского зем.банка, с 1902г., совладелец дома братьев Рябушинских, в 1912-17гг., пред. Прав. Моск. Комм. банка. С 1905г., член ЦК партии октябристов. Павел Павлович /1871+1924/. Возглавил "Т-во мануфактур П.М.Рябушинского с сыновьями" в 1900г., с 1902г., совладелец банкирского дома Рябушинских, с 1912г., пред. совета Моск. Комм. банка. С 1915г., пред. Московского биржевого комитета. В 1912г., создал партию прогрессистов. Издавал газету «Утро России». С 1915г., пред. Моск. военно-пром. комитета. Пред. Совета Съезда Старообрядцев, министр Временного правительства, министр у Колчака, в Париже основал "Российский торгово-промышленный и финансовый союз". С.Н.Третьяков /1882+1943/, в Париже был замом у П.П.Рябушинского, С 1929г., агент ИНО ОГПУ, в похищении генерал-лейтенанта Е.К.Миллера.
   Председатель III Думы Александр Иванович Гучков /Вакье 1862+1936/, сын еврейки и старообрядца. Окончил ист.-филол. ф-т Моск. ун-та /1885/ С 1888г., поч. Мировой судья в Москве. В 1893-97гг., член Моск. гор. управы, в 1897-1907г., гласный Моск. гор. Думы. В 1902-08гг., директор Моск. учетного банка, затем член правлений разл. банков, страховых компаний и др. коммерческих организаций. Во время Русско-Японской войны 1904-05гг., уполномоченный Красного Креста. В 1905г., основатель и с 1906г., бессменный лидер партии октябристов. С 1907г., депутат, в 1910-11гг., пред. 3-й Гос.думы. В 1915-17гг., пред. Военно-пром. комитета. В 1917г., военный и морской министр Временного пр-ва. С 1918г., участвовал в формировании и финансировании Добровольческой армии на Сев. Кавказе. С 1919г., жил в Берлине, затем в Париже. Представитель Антона Ивановича Деникина /1872+1947/ за границей; его дочь Вера Сувчинская-Трейль была членом Французской компартии, несколько раз приезжала в СССР.*

 Гучков Николай Иванович, брат А.И.Гучкова, московский городской голова, почетный мировой судья, товарищ председателя Комитета Великой княгини Елизаветы Федоровны по оказанию помощи семьям лиц, призванных на войну, активный масон.

 Анисимов Иван Дмитриевич /1886+1938/, полковник, в войсках П.Врангеля занимал в 1919-1920гг., хозяйственные должности. С 1921г., в Красной Армии. С 1924г., по 1937г., - сотрудник Разведуправления Штаба РККА.

Апраксин Пётр Николаевич, граф, гофмейстер, Воронежский вице-губернатор, бывший Таврический губернатор, товарищ председателя особого комитета В.К.Ольги Николаевны.

 Арсеньев Евгений Константинович /1873+1938/, генерал-майор Свиты Его Величества, командир Кирасирского Императрицы Марии Фёдоровны полка.

 Беляев Михаил Алексеевич /1863+1918/, генерал-лейтенант, член Военного Совета, в январе 1917г., сменил генерала Шуваева в должности военного министра.

 Бобринский Алексей Александрович /1852+1927/, граф, член Госсовета, товарищ министра МВД в 1916г., министр земледелия в 1916г., председатель совета Русско-Английского банка, вице-президент Академии художеств.

 Бобринский Андрей Александрович /1859+1930/, граф, камергер, член Госсовета и их брат Бобринский Георгий Александрович, граф, генерал-адъютант, Галицийский генерал-губернатор, причислен к штабу Главкома Юго-Западного фронта.

 Буксгевден Карл Карлович, шталмейстер Двора в.к. Александры Иосифовны, директор департамента личного хозяйства и хозяйственных дел МИД.**

 Вильчковский Сергей Николаевич, генерал-майор, пом.начальника Царскосельского дворцового управления, председатель Царскосельского эвакуационного комитета.***

 Воейков Владимир Николаевич /1868+1943/, генерал-майор Свиты Его Величества, дворцовый комендант.****                                                                                /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сувчинский Петр Петрович /1892+1985/ Музыковед, пианист, философ, издательский деятель. Занимался самообразованием, позднее в Петербурге совершенствовался в игре на фп. у Ф.Блуменфельда. С 1910г., близок к "Миру искусства". В 1915-17гг., издавал в Петрограде с А.Римским-Корсаковым ж. «Муз. современник», в 1917-18гг., с Б.Астафьевым сб-ки «Мелос». С 1920г., жил в Софии, с 1921г., в Берлине, с 1925г., в Париже. Один из основателей евразийского движения, автор сб. "Исход к Востоку" /1921/, где с П.Савицким, Н.Трубецким, Г.Флоровским изложил программу евразийства. В 1922-28гг., рук. изд-ва "Евразия" /Берлин, затем Париж/. Соред. /с П.Савицким, Н.Трубецким и др./ сб. "Евразийский временник" /1923-27/, соред. /с Д.Святополк-Мирским и С.Эфроном/ евразийского ж. "Версты" /1926-28/. Дружил с Л.Карсавиным, А.Ремизовым, С.Прокофьевым, М.Цветаевой. 1-я жена - В.Гучкова - дочь А.И.Гучкова /позднее В.Трэйл/, 2-ая - М.Карсавина - дочь Л.П.Карсавина.
**Буксгевден Софья Павловна /Иза 1884+1956/, фрейлина, дочь К.К.Буксгевдена, отказалась дать следователю Соколову показания по Царской Семье. Умерла в Лондоне.

***Его жена Вильчковская Варвара Афанасьевна, урождённая Вилинбахова, работала сестрой милосердия в лазарете Царицы Александры Фёдоровны.

****Жена Воейкова Евгения Владимировна /Нини/, урождённая баронесса Фредерикс, дочь министра Императорского Двора и уделов В.Б.Фредерикса.
   Гальфтер Виктор Петрович, командир в чине генерал-майора лейб-гвардии Московского Наследника Алексея Николаевича полка вместо А.А.Михельсона; один из руководителей при главном управлении Красного Креста.

 Гейден Александр Фёдорович, вице-адмирал Свиты Его Величества, пом.начальника Главного Морского штаба; член Адмиралтейского совета.

 Балуев Петр Семенович /1857+1923/, генерал от инфантерии /1915/. В годы 1-й Мировой войны командир корпуса, в 1917г., главком армиями Юго-Зап. и Зап. фр. С 1918г., на штабной работе в РККА. С 1919г., в распоряжении РВСР.
 Вольф Константин Маврикиевич фон /1856+1921/, генерал-лейтенант, командир ЕИВ Кирасирского полка /1908-1912/, военный писатель и мемуарист.
 Аничков Милий Милиевич /1848+после 1917г./, генерал, заведующий Царскосельскими дворцами, управляющий Гатчинским дворцовым правлением.

 Гурлянд Илья Яковлевич /1868+?/, член Совета министра МВД в 1907-1917гг., редактор газеты «Россия», директор-распорядитель Петербургского телеграфного агентства.*
 Дерингер Альфонс Альфонсович, председатель автомобильного общества Царского Села.

 Дерингер Альфонс Иванович, владелец первой частной аптеки в Санкт-Петербурге, аптеки в Царском Селе и поставщик медикаментов и радиоактивной бромистой газированной воды из Таицких ключевых источников Двора Его Императорского Величества Николая-II.
 Джунковский Владимир Фёдорович /1865+1938/, командир корпуса жандармов.**

 Добровольский Николай Александрович /1854+1918/, сенатор, егермейстер Высочайшего Двора, тайный советник, министр юстиции с 20.12.1916г.

 Дрентельн Александр Александрович /1865+1925/, флигель-адъютант для поручений при Главной Императорской квартире с сентября 1915г., генерал-майор Свиты Его Величества.

 Зайончковский Николай Чеславович /1859+1918/, тайный советник, сенатор, член совета министра МВД, товарищ обер-прокурора Синода.

 Замойский Адам Станиславович, граф, адъютант в.к.Николая Николаевича с 13.02.1916г.

 Данилов Николай Александрович /1867+1934/, начальник штаба Северного фронта.

 Зандер Александр Львович, тайный советник, лейб-медик Высочайшего Двора.

 Зейме Эдуард Рудольфович, генерал-майор, помощник начальника Петроградского дворцового управления.

 Зеленецкий Ростислав Дмитриевич, контр-адмирал, помощник по управлению морскими командами на фронте в.к.Кирилла Владимировича. Экс-капитан яхты «Штандарт».

 Зуев Александр Ювенальевич, тайный советник, главный санитарный инспектор флота, товарищ председателя совета складов и член Российского Общества Красного Креста.

 Иванов Николай Иудович /1851+1919/, член Госсовета, генерал-адъютант с марта 1916г.

 Ильин Алексей Алексеевич, гофмейстер, член Госсовета, председатель Российского Общества Красного Креста, член совещания по продовольственному делу Империи.
 Кауфман-Туркестанский, фон Пётр Михайлович /1857+1926/, член Госсовета, с 1916г., главноуполномоченный Российского Общества Красного Креста при Ставке.

 Михневич Николай Петрович /1849+1927/, генерал от инфантерии /1910/. В 1904-07гг., нач. Акад. Генштаба. С 1907г., командовал дивизией и корпусом. В 1911-17гг., нач. Гл. штаба. С 1919г., в РККА. В 1919-25гг., профессор Арт. акад. РККА.
 Оболенский Александр Николаевич /1872+1922/, генерал-майор, командир 1-го батальона лейб-гвардии Преображенского полка, рязанский губернатор /1910/, петроградский градоначальник /1914-1916/, брат Е.Н.Оболенской.***                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Дождиков Николай Романович /1889+1975/, в дни Октябрьской революции передавал декреты Ленина с Царскосельской радиостанции, председатель комитета Царскосельской радиостанции

**Джунковская Евдокия Фёдоровна сестра В.Ф.Джунковского – фрейлина Высочайшего Двора, возглавляла Царскосельскую общину «Красного Креста», на Саперной улице.

***Оболенская Елизавета Николаевна /Лили О./, княжна, фрейлина Царицы, дочь командира гвардейского корпуса генерал-адъютанта Н.Н.Оболенского. Оболенская Саломия Николаевна /Мия/, урожденная княжна Мингрельская, жена генерал-майора А.Н.Оболенского, фрейлина.
   Альтфатер Василий Михайлович /1883+1919/, контр-адмирал /1917/. С 1912г., на отв. постах в Морском Генштабе, с 1917г., пом.нач. Морского Генштаба. С 1918г., в РККФ.
 В 1918г., член коллегии Наркомата по морским делам, рук. Волжской военной флотилии.
 В 1918-19гг., первый командующий Морскими силами Республики и член РВСР
 Волконский Владимир Михайлович /1858+?/, егермейстер Высочайшего Двора; товарищ при министрах МВД А.Н.Хвостове, Б.В.Штюрмере, А.Д.Протопопове; в III-й думе был товарищем председателя Госдумы А.И.Гучкова; депутат IV Госдумы.

 Мрозовский Иосиф Иванович, генерал от артиллерии, в 1915-1917гг., - главный начальник Московского военного округа, заменил на этом посту Ф.Ф.Юсупова.
 Поклевский-Козелл Станислав Альфонсович, /?+1917/, камергер, действительный статский советник, масон, посланник России в Бухаресте /1914-1917/.
 Покровский Николай Николаевич /1865+1930/, тайный советник, член Госсовета, государственный контролер, с ноября 1916г. – министр иностранных дел.

 Пуришкевич Владимир Митрофанович /1870+1920/, депутат II, III и IV Дум.

 Путятин Михаил Сергеевич /1861+1938/, князь, генерал-майор, начальник Царскосельского Дворцового Управления.*

 Рейн Георгий Ермолаевич, /1854+?/, тайный советник, член Госсовета, почетный лейб-хирург, доктор медицины, председатель медицинского совета Министерства внутренних дел, с сентября 1916г., - главноуправляющий государственным здравоохранением.

 Ресин Алексей Алексеевич, генерал-майор свиты Его Величества, /1866+?/ - Командир Собственного Его Величества Сводного пехотного полка /14.08.1914-28.05.1917/.

 Ронжин Иван Александрович /1867+1927/, - генерал-лейтенант, а также и его брат:
 Ронжин Сергей Александрович, генерал-майор, во время войны главный начальник военных сообщений Главного управления Генерального штаба.

 Ростовцев Яков Николаевич, граф, гофмаршал, заведующий канцелярией Царицы, ее личный секретарь и управляющий делами Царских детей, член Верховного совета по призрению семей лиц, призванных на войну, комитета помощи военнопленным.

 Рубинштейн Дмитрий Львович /1877+?/, крупный биржевой деятель и аферист, масон, под видом благотворительности в своих финансовых махинациях пытался использовать Г.Распутина, который быстро в нем разобрался, и отказался его принимать.

 Саблер Владимир Карлович /в 1915г., взял фамилию жены - Заблоцкой-Десятовской/, /1845+1918/, действительный тайный советник, государственный секретарь, сенатор, член Государственного совета, обер-прокурор Святейшего Синода /1911+1915/.

 Вормс Альфонс Эрнстович, /1868+1937/, юрист. В 1906-11гг., преподавал в Московском университете и коммерческом институте. В 1917-28гг., профессор МГУ.

 Саблин Николай Павлович, флигель-адъютант, капитан 1-го ранга Гвардейского экипажа, в 1912-1915гг. старший офицер Императорской яхты “Штандарт”, а с 1916г. - её командир. Входил в ближайшее окружение Царя и Царицы, пользовался их особым доверием.

 Сразу же после ареста Царской Семьи - предал их.

 Самарин Александр Дмитриевич /1868+1931/, егермейстер, член Госсовета, московский губернский предводитель дворянства, и.д. обер-прокурора Святейшего Синода.

 Фредерикс Владимир Борисович /1838+1922/, барон, с 1913г. - граф, генерал-адъютант, член Госсовета, управляющий придворной конюшенной частью (1891+1892), министр императорского Двора и уделов /1897-1917/.**                                              /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С 1913г. редактор “Летописного и лицевого изборника дома Романовых”, где работал Н.Рерих. Жена Н.Рериха - Елена писала: «Младшая линия Путятиных состояла из Михаила Сергеевича и Нила Сергеевича, женатых на сёстрах - дочерях адмирала Платова. Михаил Сергеевич начальник Царского Села, резиденции Государя. Он имел двух сыновей. Старший женат на великой княгине Марии Павловне «младшей» после её развода со шведским принцем». После революции в Париже. Жена: Софья Сергеевна Платова. Дети: Сергей /р.1892/, Александр /р.1897/.

**Фредерикс Гедвига Алоизовна, графиня, урожденная Богушевская, жена графа В.Б.Фредерикса. Фредерикс Эмма Владимировна /Эмма/, графиня, фрейлина, дочь графа В.Б.Фредерикса. 58.083333, 35.45﻿ / ﻿58.083333° с. ш. 35.45° в. д.
   Драгомиров Абрам Михайлович /1868+1955/, генерал от кавалерии и его родной брат

Драгомиров Владимир Михайлович /1867+1928/, генерал-лейтенант.

 Лукомский Александр Сергеевич /1868+1939/, генерал-лейтенант Генштаба.*

 Климович Евгений Константинович /1871+1930/, генерал-лейтенант жандармов, сенатор.

 Комаров Владимир Александрович, генерал-лейтенант, начальник Петроградского дворцового управления.

 Львов Георгий Евгеньевич /1861+1925/, князь, один из организаторов масонских лож в России. Во время войны главно-уполномоченный Всероссийского Земского Союза помощи больным и раненым воинам, член Верховного совета по призрению семей лиц, призванных на войну; гласный московской городской думы. Глава Временного правительства.

 Макаров Александр Александрович /1857+1919/, член Государственного совета, сенатор, тайный советник, товарищ министра внутренних дел, директор Департамента полиции /1906-1909/, государственный секретарь /1909-1911/, министр внутренних дел и шеф жандармов /1911-1912, отставлен за участие в интриге против Г.Распутина/, член Государственной думы, министр юстиции /1916/.

 Маклаков Василий Алексеевич /1869+1957/, член II, III и IV Государственной думы, один из руководителей кадетской партии, активный масон, участник убийства Г.Распутина, при Временном правительстве - русский посол во Франции.

 Маклаков Николай Алексеевич /1871+1918/, гофмейстер, член Государственного совета, тайный советник, министр внутренних дел /1912-1915/, шеф жандармов /1912-1915/, отставлен за интриги против Г.Распутина. Он и его ближайший сотрудник Джунковский были известными масонами. Родной брат В.А.Маклакова.

 Манасевич-Мануйлов Иван Федорович /1871+1918/, чиновник при министре МВД.

 Мосолов Александр Александрович /1854+1939/, начальник Канцелярии Министерства Императорского двора.

 Розенберг Оттон Оттонович /1888+1919/, - востоковед, специалист по буддизму.

 Цабель Сергей Александрович /1871+?/, генерал-майор, командир Собственного Его Величества железнодорожного полка.

 Шавельский Георгий Иванович /1871+1951/, протопресвитер военного духовенства.

 Шмидт Карл Карлович /1866+1945/, - архитектор.

 Шухт Апполон Александрович /1860+1933/, близкий семьи Ульяновых. Шухты  владели дачами на Павловском шоссе - сохранившиеся дома 18, 26, 28.**               /редакция автора/

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*С 16.12.1902г., старший адъютант штаба Киевского военного округа, которым командовал генерал М.Драгомиров; с июня 1915г., был заместителем военного министра, возглавлял канцелярию Особого совещания по обороне государства; Вместе с генералом Гурко В.И. разработал план кампании на 1917г.; После Февральской революции, 2 апреля 1917, назначен командиром 1-го армейского корпуса. С 2 июня 1917г., – нач.штаба Верховного главнокомандующего. Поддержал выступление генерала Л.Г.Корнилова в августе 1917г. С октября 1918г. состоял председателем Особого совещания при главнокомандующем Вооружёнными силами Юга России /ВСЮР/, с 30 декабря 1919г. - глава правительства при главнокомандующем ВСЮР. С 1920г. – представитель барона Врангеля при союзном командовании в Константинополе. В эмиграции - помощник в.к.Николая Николаевича, выполнял его секретные поручения, жил в Ницце. 31 июля 1926г., ему подчинены все воинские союзы и организации Дальнего Востока и Америки. После смерти в.к.Николая Николаевича, состоял в распоряжении председателя Русского общевоинского союза /РОВС/. Был женат на Софье Михайловне, урождённой Драгомировой, дочери генерала от инфантерии Михаила Ивановича Драгомирова, сестре генералов Абрама Михайловича, Владимира Михайловича Драгомировых и полковника Александра Михаловича Драгомирова.
**Александр Г.Шухт - генерал-майор, отец Шухт Аполлона Александровича, муж Шухт Оттилии Егоровны /1837+1897/. Шухт Ася Апполоновна - дочь А.А. и Шухт Юлии Григорьевны. Шухт Евгения Апполоновна - дочь А.А. и Ю.Г., член партии большевиков /по рекомендации Ленина и Н.К.Крупской; она работала вместе с Крупской в Наркомате просвещения/, Шухт Татьяна Апполоновна - дочь А.А. и Ю.Г. Шухт Юлия Апполоновна - дочь А.А. и Ю.Г. - в Италии в 1922г., вышла замуж за А.Грамши, основателя Итальянской коммунистической партии.
   Гиляровский Владимир Алексеевич /1853+1935/, писатель, журналист. С 1881г., жил в Москве, сотрудничал в периодических изд-ях. С "дядей Гиляем" дружили Чехов, Куприн, Бунин, Телешов, Есенин, А.Белый, Луначарский, Станиславский, Шаляпин, Качалов и др.

 Гиль Степан Казимирович /1888+1966/, служил в Собственном Его Императорского Величества гараже, обслуживал Императорскую семью. С 1917г., личный шофер В.И.Ленина, в 1921-22гг., зав. Гаражом особого назначения /ГОН/ Совнаркома, затем многие годы водитель этого гаража. Возил видных гос.деятелей, в т.ч. А.Я.Вышинского.
 Манухин Сергей Сергеевич /1856+1921/, в Мин-ве юстиции, был директором департамента, с 1902г., товарищ министра, в 1905г., министр юстиции. Позднее член Гос. совета. После 1917г., консультант Наркомата финансов РСФСР.
 Гессен Иосиф Владимирович /1865+1943/, один из лидеров кадетов, депутат 2-й Думы, редактор газ. "Речь" /Петербург, 1906-17. В 1920-31г., редактировал в Берлине газ. "Руль", в 1921-37г., издавал сб. "Архив русской революции". Руководитель берлинского изд-ва "Слово" /1920-33/. С 1935г., жил в Париже, с 1941г., в США.*
 Герье Владимир Иванович /1837+1919/, член-корр. Петерб. АН /1902/. Окончил ист.-филол. ф-т Моск. ун-та /1858/, в 1868-1904гг., профессор там же. Один из основателей Высших женских курсов в Москве, в 1872-88гг., и 1900-05гг., их директор. В 1892-1904гг., пред. Моск. гор. думы. В 1906-17гг., член партии октябристов, член Моск. ЦК партии.
 Гершензон Михаил Осипович /1869+1925/, литератор, в Москве, сотрудничал в журналах «Вестник Европы», «Русская мысль», «Русские ведомости» и др. После 1917г., работал в Наркомпросе РСФСР, ГАХН, Центрархиве, преподавал в моск. вузах.**
 Кшесинская Матильда Феликсовна /1872+1971/, балерина. С 1890г., в Мариинском театре, с 1896г., прима-балерина. Находилась в привилегированном положении, т.к. дружила с будущим Императором Николаем II /до вступления его в брак/.*** 
 Гаркави Абрам Яковлевич /1835+1919/, учился в унив-тах Петербурга, Берлина, Парижа. С 1877г., работал в Петербургской Публичной б-ке. Занимался социальной помощью евреям, особенно студентам. Один из редакт. «Еврейской энциклопедии» /1909-13/. Труды по истории евреев в России, Польше, Литве, истории караимов в Крыму, истории хазар.
 Гардин /Благонравов/ Владимир Ростиславович /1877+1965/, режиссер, нар. арт. СССР /1947/. С 1913г., ведущий актер и режиссер немого кино. В 1919-21гг., директор 1-й Гос. киношколы /позднее ВГИК/. С 1926г., режиссер к.-ст. "Ленфильм".           /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Гессен Сергей Иосифович /1887+1951/. Сын И.В.Гессена. Окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та и Фрейбургский ун-т в Германии. В 1913-17гг., доцент Петерб. ун-та, в 1917-21гг., профессор Томского ун-та. Эмигрировал в 1921г. С 1924г., преподавал в Русском пед. ин-те в Праге, с 1934г., профессор в ун-тах Варшавы и Лодзи. В годы нацистской оккупации пережил аресты и концлагерь. С 1945 профессор ун-та в Лодзи. Гессен Евгений Сергеевич /1910+1942/. Поэт. Внук И.В.Гессена, сын С.И.Гессена. В 1921г., с отцом эмигрировал в Берлин, с 1924г., жил в Праге. Арестован нацистами, погиб в концлагере. Гессен Владимир Иосифович /1901+1982/. Сын И.В.Гессена, сводный брат С.И.Гессена. В 1919г., эмигрировал с отцом в Финляндию, в 1920г., поселился в Берлине. С 1933г., жил в Париже. В 1946г., переехал в США. Умер в Швейцарии
**Ред. и комментатор соч. И.Киреевского /1911/ и П.Чаадаева /1913-14/, в т.ч. кн. «Соц.-полит. взгляды А.И.Герцена» /1906/, «История молодой России» /1908/, «Образы прошлого» /1912/, «Грибоедовская Москва» /1914/, «Мудрость Пушкина» /1919/, «Мечта и мысль И.С.Тургенева» /1919/. Жена - Мария Борисовна /1873+1940/, сестра А.Б.Гольденвейзера.

***Позднее с в.к.Андреем Владимировичем вступила в брак в 1921г. Гастролировала по Европе, в 1911-12гг., в спектаклях "Русского балета Дягилева". С 1920г., во Франции. Выступала до 1936г. В 1929-60гг., преподавала в балетной студии в Париже. Кшесинский Иосиф Феликсович /1868+1942/, балетмейстер, засл. арт. Республики /1927/. Брат М.Кшесинской. В 1886-28гг., в Мариинском театре. В 1918-27гг., преподавал в Ленингр. хореогр. уч-ще. В 1928-30гг., рук. передвижной балетной труппы. Умер в блокадном Ленинграде. Гердт Елизавета Павловна /1891+1973/, балерина, засл. деятель искусств РСФСР /1951/. В 1908-27гг., танцевала в Мариинском /Кировском/ театре. В 1927-34гг., преподавала в Ленингр. хореогр. уч-ще, в 1935-60гг., - в Моск. хореогр. уч-ще. С 1935г., педагог Большого театра. Среди учеников М.Плисецкая, Р.Стручкова, В.Бовт, Е.Максимова.

   Винавер Максим Моисеевич /1862+1926/, публицист. С 1905г., один из основателей и член ЦК партии кадетов.  В 1907-18гг., лидер Еврейской народной группы.* 
 Вернадский Владимир Иванович, /1863+1945/, академик /1917/. В 1886-90гг., работал в учреждениях Италии, Германии, Франции. С 1890г., преподавал в Моск. ун-те, с 1898г., профессор, в 1911г., ушел в отставку в знак протеста против притеснений студентов. Один из лидеров либерального земского движения, в 1905-17гг., член ЦК партии кадетов.**

 Верховский Александр Иванович, /1886+1938/, генерал-майор /1917/. В 1-й Мировой войне на штабных должностях. В 1917г., командующий войсками Моск. ВО, в сентябре-октябре 1917г., военный министр Временного правительства.***
 Верюжский Василий Максимович, /1874+1955/, богослов. Окончил Петербургскую духовную академию /1898/, в 1913-18гг., профессор, заведующий кафедрой истории славянских церквей. С 1909г., протоиерей, настоятель храма Спас-на-Крови.****

 Вихляев Пантелеймон Алексеевич /1869+1928/, экономист. В 1896-98гг., зав. экон.-статистическим отд. Тверской губ. земской управы, в 1907-17гг., зав. статистическим отделом Московской губернской земской управы. В 1917г., товарищ министра земледелия Временного пр-ва. С 1918г., работал в ЦСУ, одноврем. преподавал в вузах Москвы.
 Жаботинский Владимир Евгеньевич /1880+1940/, один из лидеров сионизма. Инициатор создания еврейской самообороны для защиты от погромов /1903/, участник "Союза для достижения полноправия еврейского народа в России" /1905/. Сформировал В 1-ю Мировую войну Еврейский легион в составе британской армии. С 1920г., жил в Палестине. С 1936г., командовал еврейской военной организацией Ецел, уничтожавшей Арабов.
 Владимиров /Шейнфинкель/ Мирон Константинович /1879+1925/. В 1918г., член коллегии Наркомата продовольствия РСФСР, в 1919-20гг., член РВС Южного и Юго-Западного фронтов. В 1921г., нарком продовольствия Украинской ССР. В 1922-24гг., нарком финансов РСФСР и зам.наркома финансов СССР. В 1924-25гг., зам.пред. ВСНХ СССР.
 Вомпе Петр Александрович /1890+1925/, с 1917г., один из рук. ЦК профсоюза железнодорожников. С 1921г., сотр. Исполкома Коминтерна, с 1922г., зав. отд. международных связей /секретная служба/.
 Брешко-Брешковская /Вериго/ Екатерина Константиновна /1844+1934/, "бабушка еврейской революции", портреты которой любил писать И.Репин.*****    /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С 1887г., пом. присяжного поверенного в Петербурге, теоретик и практик в области гражд.права. В 1906г., депутат 1-й Думы. В 1919г., министр внеш. сношений «краевого пр-ва» Крыма. С 1920г., жил в Париже. В 1920-24гг., ред. газ. "Еврейская трибуна". С 1921г., один из ред. газ. «Последние новости» /гл. ред. П.Милюков/, одноврем. в 1923-26гг., соред. с Милюковым еженед. газ. "Звено"/

**В 1917г., товарищ министра народного просвещения Временного пр-ва. В 1918г., президент АН Украины, с 1920г., ректор Таврического ун-та. В 1922-26гг., в Париже, читал лекции в Сорбонне, работал в Радиевом ин-те им.П.Кюри. В 1928-45 директор Биогеохимической лаборатории - позднее Институт геохимии и аналитической химии АН СССР.
***С 1918г., в РККА. С 1918г., служил в штабе Петрогр. ВО, преподавал на военных курсах. В 1921-30гг., преподаватель Военной акад. РККА /им.Фрунзе/. С 1930г., начальник штаба Сев.-Кавказского ВО. В 1931-34гг., находился в заключении. С 1934г., служил в Генштабе, преподавал на командных курсах «Выстрел». С 1936г., профессор Академии Генштаба.
****В 1920-х сторонник митрополита Иосифа, известный деятель иосифлянского движения. Арестован /1930/, до 1939 находился в тюрьме и в ссылке. Примирился с Московской патриархией, с 1945г., жил в Москве. С 1951г., профессор истории церкви Ленинградской духовной академии.

*****Из семьи крупного помещика. С 1873г., Оставив семью и детей, переехала в Киев, возглавив кружок «Киевская коммуна». В 1874-96гг., в ссылке. В 1896г., одна из организаторов эсеровских групп, в 1901г., участвовала в формировании боевой организации. Участница событий 1905-07гг. После чего находилась в ссылке. В 1917г., в Петрограде, восторженно встреченная, избрана почётным пред. и членом ЦК ПСР. В 1919г., в эшелоне чехословацких легионеров покинула Россию. Жила в США, затем во Франции, Германии, Чехословакии. Николай Николаевич Брешко-Брешковский /1874+1943/ – её сын, с 1893г., работал в Петербурге. С 1919г., в Одессе, с 1920г., в Польше, затем в Югославии и с 1934г., в Берлине, где погиб во время бомбёжки города.

   Голенкин Федор Ильич /1871+1936/, генерал-майор /1914/. С 1918г., нач. Военно-инж. акад. РККА, с 1923г., нач. факультета этой академии, в дальнейшем – ст. преподаватель. 
 Голенкин Михаил Ильич /1864+1941/, профессор /1905/. Окончил Московский университет /1887/, с 1891г., преподавал там же.
 Головин Александр Яковлевич /1863+1930/, художник, нар. арт. Республики /1928/. Учился в МУЖВЗе /1881-89/, в 1889г., и 1897г.,- в худ. студиях Парижа. В 1899-1917гг., декоратор Императорских театров, главный художник Александринского театра.*
 Головин Николай Николаевич /1875+1944/, генерал-лейтенант /1917/. Окончил Пажеский корпус /1894/ и Акад. Генштаба /1900/. С 1907г., профессор Академии Генштаба. В 1917г., начальник штаба Румынского фр. В 1919г., нач. штаба армии Колчака. С 1920г., в Париже, преподавал во французской Военной акад. и на Русском ист.-филол. ф-те Парижского ун-та. С 1939г., активно сотрудничал с нацистским оккупационным режимом.
 Голубев Виктор Викторович /1878+1945/, ученик и друг М.Ростовцева. С 1905г., жил в Париже, изучал и коллекционировал восточную миниатюру. С 1914г., представлял Российский Красный Крест во Франции. С 1918г., преподавал в Парижском университете.
 С 1920г., работал во французской Дальневосточной школе в Ханое.
 Глиэр Рейнгольд Морицевич /1875+1956/, композитор, нар. арт. СССР /1938/, доктор иск-ведения /1941/. Ученик М.Ипполитова-Иванова, А.Аренского, Г.Конюса, С.Танеева.**
 Гиппиус Карл Карлович /1864+1936/, архитектор. Окончил МУЖВЗ /1889/. Работал в архит. бюро Р.Клейна в Москве, в 1913-15гг., член Строительного совета при Моск. гор. управе. Один из ведущих мастеров моск. модерна. С 1910г., пред. Моск. фотографического об-ва. В 1920-х являлся штатным архитектором Моск. зоопарка, в 1925-27гг.
 Гинцбург Илья Яковлевич /1859+1939/, скульптор. Окончил петерб. АХ /1886/, ученик М.Антокольского. В Петербурге - Ленинграде, с 1911г., преподавал в АХ - ЛИЖСА, с 1921г., профессор. С 1923г., член АХРР.***
 Гинзбург Семен Захарович /1897+1993/.****
 Герцен Петр Александрович /1871+1947/, чл.-корр. АН СССР /1939/. Внук А.Герцена. Учился в Швейцарии.*****
 Генкин Яков Михайлович /1888+1970/, ст. майор ГБ /1935/. С 1917г., пред. Херсонского губкома партии и губисполкома. С 1920г., в аппарате ВЧК-ОГПУ-НКВД СССР. В 1933-36гг., нач. Учетно-статистического отд. ОГПУ СССР – ГУГБ НКВД СССР. В 1936-37гг., зам.нач. 10-го /тюремного/ отд. ГУГБ НКВД СССР. С 1937г., в УНКВД Саратовской обл.
 Генкин Дмитрий Михайлович /1884+1966/, с 1918г., профессор Моск. ин-та народного х-ва, в 1919-21гг., ректор этого ин-та. С 1938г., зав. сектором Всес. ин-та юрид. наук. С 1953г., профессор, зав. каф. Всес. акад. внеш. торговли.                                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*После рев-ции оформлял спектакли в т-рах Москвы и Ленинграда. Портреты, декоративные пейзажи и натюрморты - «Испанка на балконе» /1907/, «Шаляпин в роли Олоферна в опере А.Серова «Юдифь» /1908/, «Березки» /1910/, «Флоксы» /1911/, «Шаляпин в роли Бориса Годунова» /1912/, «Девочка и фарфор» /1916/, «Портрет В.Мейерхольда» /1917/ и др. работы.

**С 1908г., выступал как дирижер. С 1913г., профессор по классу композиции, с 1914г., директор  Киевской конс. В 1920-41гг., профессор Моск. конс. В 1939-48гг., пред. Оргкомитета СК СССР.
***Автор памятников Г.Плеханову /1925, с М.Я.Харламовым/, Д.Менделееву /1930/ в Ленинграде, жанровых статуэток и скульптурных портретов "В.В.Верещагин за работой" /1892/, "Заноза" /1900/, "Шаляпин" /1903/, "Энгельс" /1918/, "Ленин" /1927/ и др.
****С 1937г., зам. наркома тяж. пром-сти СССР. В 1938-39гг., пред. Комитета по делам стр-ва при Совнаркоме СССР. В 1939-46гг., нарком по стр-ву СССР, в 1946-47гг., министр по стр-ву военных и военно-морских предприятий СССР, в 1947-50гг., министр пром-сти стройматериалов СССР. С 1950г., зам. министра ряда союзных мин-в, понижен в должности в ходе антисемитской кампании. В 1957-63гг., зам. пред. Госстроя СССР. В 1963-70г., пред. Правления Стройбанка СССР.
*****С 1910г., приват-доцент, с 1917г., профессор мед. ф-та Моск. ун-та /с 1918 - 2-го МГУ/. В 1922-34гг., директор Ин-та лечения опухолей в Москве. С 1934г., зав. каф. госпитальной хирургии 1-го Моск. мед. ин-та. Разработал и впервые произвел /1907/ операцию создания искусственного пищевода, первым в СССР применил хирургические методы лечения сердечных заболеваний.
   Борисов Иван Николаевич /1860+1928/, инженер. Окончил Петерб. ин-т инж. путей сообщения /1884/. В 1914-16гг., нач. ГУ ж.-д. МПС, в 1916-17гг., товарищ министра путей сообщения. После 1917г., нач. ГУ в НКПС, член Высшего совета по перевозкам. С 1922г., зам. наркома путей сообщения СССР по техн. части.
 Маниковский Алексей Алексеевич /1865+1920/, генерал от артиллерии /1916/. В 1915-17гг., нач. Гл. арт. управления, с сент. 1917г., товарищ военного министра по снабжению. С 1918г., в РККА. В 1918-19 нач. Гл. арт. управления, нач. Управления снабжения РККА.
 Боровой Алексей Алексеевич /1875+1935/. С 1906г., теоретик и идеолог анархизма. В 1913-17гг., в газ. «Новь», «Утро России», в 1917г., ред. ж. "Клич". В 1919-23гг., профессор 1-го МГУ. В 1924-29гг., экономист на Моск. товарной бирже. В 1923-26гг., сотр. Музея П.А. Кропоткина в Москве. В 1929-32гг., находился в ссылке, затем жил во Владимире.
 Бородай Михаил Матвеевич /1853+1929/, театр. деятель. С кон. XIX в. владелец театр. антреприз в Харькове, Киеве, Казани, Сызрани и др. городах. Популяризатор оперной музыки в русской провинции. После рев-ции работал а Иркутском драм. т-ре.
 Боцяновский Владимир Федорович /1869+1943/, драматург. Окончил Петерб. ун-т /1892/. Преподавал в гимназиях, затем /1896-1906 и 1910-17/ чиновник в Императорской канцелярии по принятию прошений. Одноврем. сотр. ред. петерб. газ. "Руль", "Новь", "Биржевые ведомости" и др. После рев-ции работал в Б-ке АН СССР, преподавал.
 Буланже Павел Александрович /1865+1925/, переводчик. Окончил Харьковский ун-т /1887/. В 1887-1907гг., служил на ж.-д. Дружил с Л.Толстым, выполнял его поручения. С 1893г., сотр. изд-ва "Посредник". Преследовался властями за поддержку сектантов и распространение запрещенных изд. Биогр. книги о философах, статьи и воспоминания о Л.Толстом, кн. для детей. После 1917г., служил в Наркомземе РСФСР.
 Бурышкин Павел Афанасьевич /1887+1955/, экономист. Окончил юрид. ф-т Моск. ун-та /1909/ и Моск. коммерческий ин-т /1913/. С 1912г., возглавлял семейную фирму - Т-во торговли мануфактурными товарами. В 1915-17гг., член Центр. и Моск. военно-пром. Комитета. В 1917г., один из организаторов Всерос. торгово-пром. союза, товарищ моск. городского головы. В 1919-20гг., министр финансов в пр-ве Колчака. С 1920г., в Париже, преподавал в Русском коммерческом ин-те. С 1924г., жил в Праге, в 1938г., возвратился в Париж. Состоял в русских масонских ложах.
 Володарский В. /Гольдштейн/ Моисей Маркович /1891+1918/. С 1905г., член Бунда, затем член РСДРП, меньшевик, с 1917г., большевик, с 1913г., жил в США. В 1917г., в России, в 1917г., член президиума Петрогр. совета. С 1917г., комиссар по делам печати, пропаганды и агитации Петрограда, ред. «Красной газеты». Убит эсером по дороге на митинг.

 Воровский Вацлав Вацлавович /1871+1923/, дипломат. Учился в Моск. ун-те и МВТУ /1890-97/, окончил Мюнхенский политехникум /1903/. С 1901г., выступал как публицист и лит. критик, с 1902г., сотр. газ. «Искра», позднее газ. «Вперед», «Пролетарий», «Новая жизнь», «Правда». С 1917 дипл. представитель РСФСР в Дании, Норвегии и Швеции. В 1919-20гг., секр. Исполкома Коминтерна, одноврем. зав. ГИЗом. В 1921-23гг., дипл. представитель РСФСР в Италии. В 1922-23гг., ген. секр. сов. делегации на Генуэзской и Лозаннской конференциях. Убит в Лозанне Русским эмигрантом М.Конраде.
 Гнедин Евгений Александрович /1898+1983/, дипломат, сын еврейско-немецкого соц.-дем. А.Л.Гельфанда /Парвуса/, через которого поступали германские деньги Ленину и большевикам "на революцию". С 1922г., сотр. НКИД СССР, с 1936г., зав. отд. печати. Арестован /1939/, до 1955г., находился в лагере и ссылке. Во время следствия содержался на Лубянке и в Суханово, допрашивался лично Л.Берия и Б.Кобуловым. После возвращения в Москву занимался лит. деятельностью.
 Гольденвейзер Александр Борисович /1875+1961/, нар. арт. СССР /1946/, доктор иск-ведения /1940/. Был дружен с Л.Толстым, тесно общался с Рахманиновым, Скрябиным, Метнером. Выступал как солист и ансамблист /до 1956/. В 1906-61гг., профессор Моск. конс., в 1936-59гг., зав. каф., в 1922-24гг., и 1939-42гг., директор /ректор/ конс. Создатель крупнейшей сов. фп. школы.                                                                            /редакция автора/

   Горин-Галкин Владимир Филиппович /1861+1925/, философ-марксист. Учился в Харьковском ветеринарном ин-те, исключен за участие в рев. движении /1882/. Работал в парт. организациях Ростова-на-Дону, Баку, Тифлиса, позднее жил в эмиграции. В Петрограде /1917/. Один из организаторов НКИД РСФСР. В 1918-20гг., в РККА, политработник. С 1920г., на пед. работе в Москве.
 Грановский /Азарх/ Алексей Михайлович /1890+1937/, засл. деятель искусств РСФСР /1926/. Учился в Петерб. школе сценического искусства /1910-11/, в 1911-13 режиссер-практикант в Мюнхенской театр. акад. С 1914г., ставил спектакли в разл. т-рах. В 1919г., основатель еврейского театр. студии "Шолом-Алейхем" в Петрограде, в 1921г., создал на ее основе Гос. еврейский камерный т-р в Москве, в 1921-28гг., худ. рук. и режиссер этого т-ра. С 1928г., гастролировал с группой актеров в странах Европы, в СССР не вернулся. Работал в Берлине как режиссер оперного т-ра и кино. Последние годы жил в Париже.
 Гржебин Зиновий Исаевич /1877+1929/, карикатурист. Окончил Харьковское худ. уч-ще /1899/, позднее учился в петерб. АХ и в школе Ш.Халлоши Мюнхене, затем в Париже. С 1905г., карикатурист в сатирич. ж. «Жупел», «Адская почта» и др. изд-ях. Основатель /совм. с С.Ю.Копельманом/ и рук. изд-ва "Шиповник" /1906-18/. В 1917-18гг., зав. конторой газ. «Новое время», в 1918-19гг., один из рук. /с М.Горьким, А.Тихоновым, И.Ладыжниковым/ изд-ва «Всемирная литература» в Петрограде. В 1919-23гг., владелец «Изд-ва З.И.Гржебина» /Берлин-Петроград-Москва/.

 Грузенберг Оскар Осипович /1866+1940/, адвокат. Окончил юрид. ф-т Киевского ун-та /1889/. С 1890г., в Петербурге, занимался адвокатской практикой, с 1905г., присяжный поверенный. Защищал М.Бейлиса /1913, совм. с Маклаковым и др./. С 1918г., жил в Тифлисе, Киеве, Одессе, с 1921г., в Германии. С 1926г., обосновался в Риге, издавал ж. "Закон и суд" /на русском яз./. С 1932г., жил на юге Франции.
 Грушевский Михаил Сергеевич /1866+1934/, академик /1929/, академик АН Укр.ССР /1924/. Окончил Киевский ун-т /1890/. В 1894-1914гг., преподавал во Львовском ун-те, профессор. В 1899г., один из организаторов Галицко-Украинской нац.-демократической партии. С 1904г., пред. Львовского об-ва приверженцев украинской лит-ры, науки, искусства. С 1917г.. член Украинской ПСР. В 1917-18гг., пред. Украинской Центр. Рады. С 1919г., в Вене и Праге. С 1921г., сменовеховец. В 1924г., в Киеве, в 1931-34гг., в Москве.
 Гукасов Абрам Осипович /1872+1969/. Учился в Лазаревском ин-те восточных языков /Москва/, в ун-те в Одессе, позднее в Лейпцигском ун-те. С 1899г., жил в Лондоне. В 1-ю Мировую возглавлял з-д "Пелла" /Петроград/. Уехал в Париж. Издатель газ. Возрождение" /1925-40/, ж. "Возрождение" /1949-74/. Учредитель Армянского фонда бр. Гукасянц.
 Гуковский Исидор Эммануилович /1871+1921/. В 1906г.. секр. ред. газ. «Новая жизнь». В 1907-17гг., находился в ссылке. В 1917г., казначей ЦК РСДРП. В 1918г., зам.наркома финансов РСФСР. В 1920-21гг., полпред РСФСР в Эстонии.
 Гуральский /Хейфец/ Август /Абрам/ Яковлевич /1890+1960/. С 1904г., член Бунда. Родственник Г.М.Хейфеца. С 1919г., работал в Исполкоме Коминтерна, был личным секр. Г.Зиновьева. С 1921г., на нелегальной работе по линии Коминтерна в Германии, с 1924г., - во Франции, с 1929г., - в Латинской Америке и США. В 1934г., вернулся в СССР. В 1936-38гг., находился в заключении. С 1941г., сотр. Совинформбюро, редактор-переводчик.
 Гусев Николай Николаевич /1882+1967/, литературовед. В 1901г., окончил гимназию в Рязани. В 1907-09гг., личный секр. Л.Н.Толстого. В 1925-31гг., директор Музея Л.Н.Толстого в Москве. В 1925-58гг., ред. Полного собр. соч. Л.Н.Толстого /в 90 тт./.
 Григорович Иван Константинович /1853+1930/, военно-морской деятель. Окончил Морской корпус /1874/. С 1874г., служил на Балтике и в эскадре Тихого океана. С 1904г., командир порта Порт-Артур. С 1905г., нач. штаба ЧФ, гл. командир Кронштадтского порта. С 1909г., товарищ /зам./ морского министра, в 1911-17гг., морской министр, адмирал /1911/. Придерживался либеральных взглядов, пользовался популярностью в Думе. После рев-ции с 1918г., работал в Морской ист. комиссии по изучению опыта 1-й Мировой войны. С1923г., жил во Франции.                                                     /редакция автора/
   Булыгин Александр Григорьевич /1851+1919/, министр МВД в 1905г., тайный советник, обер-шенк, член Госсовета, главноуправляющий собственной его величества канцелярии по учреждению императрицы Марии Фёдоровны.
 Велепольский Сигизмунд Иосифович /1863+?/, граф, шталмейстер, член Госсовета по выборам на 1916г., от Западных губерний.

 Клембовский Владислав Наполеонович /1860+1921/, генерал от инфантерии, помощник начальника штаба Верховного главнокомандующего, друг А.Ф.Керенского и М.Д.Бонч-Бруевича; с августа по октябрь 1918г., председатель Военно-исторической комиссии по изучению опыта мировой войны. В 1920г., - член Особого совещания при Главкоме РККА.

 Волжин Александр Николаевич, гофмейстер, директор департамента общих дел МВД, обер-прокурор Синода с 1.10.1915г., по 7.08.1916г., член Госсовета.

 Барк Пётр Львович /1869+1937/, министр финансов и главноначальствующий отдельного корпуса пограничной стражи в 1914-1917гг., член Госсовета, масон, после 1918г., жил в Лондоне, работая директором одного из лондонских банков.

 Белецкий Степан Петрович /1873+1918/, тайный советник, директор департамента полиции при министре МВД А.А.Макарове, подготавливал убийство Г.Е.Распутина, организовав фальсификацию дневников наружного наблюдения.

 Дан /Гуревич/ Федор Ильич /1871+1947/, публицист.*
 Данзас Юлия Николаевна /1878+1942/, историк. В молодости была фрейлиной императрицы Александры Федоровны.**
 Дейч Лев Григорьевич /1855+1941/, с 1874г., народник, с 1879г., член об-ва «Земля и воля» в Петербурге, один из основателей «Черного передела». С 1883г., вошел в марксистскую группу "Освобождение труда", член РСДРП. В 1884-1901гг., находился на Карийской каторге и в ссылке, бежал за границу. С 1903г., один из лидеров меньшевизма. В 1911-16гг., жил в США, в 1912г., ред. газ. «Новый мир». В 1917г., вернулся в Петроград, в 1917-18гг., сотрудничал в газ. «Начало» и «Дело». В 1918-21гг., сотр. Ист.-рев. архива.
 Демидов Игорь Платонович /1873+1946/, журналист. Внук В.И.Даля. Окончил юрид. ф-т Моск. ун-та /1899/. С 1902г., почёт. мировой судья, с 1906г., пред. уездной земской управы в Тамбовской обл. Депутат 4-й Гос. думы, с 1917г., член ЦК партии кадетов. В 1917г., комиссар Временного пр-ва в мин-ве земледелия и на Юго-Зап. фр. Во Франции /1920/. Зам. ред. газ. "Последние новости" /1920-30гг./, близкий сотр. П.Милюкова, ред. этой газ.
Димитров Георгий Михайлович /1882+1949/. Член Болгарской рабочей с.-д. партии с 1902г., с 1917г., член Болгарской компартии. С 1924г., в Исполкоме Коминтерна в Москве, в 1929-33гг., рук. зап.-европейского бюро Коминтерна. В 1933г., арестован в Германии, под давлением международной общественности оправдан на суде в Лейпциге по делу о поджоге Рейхстага. В 1936-43гг., Ген. секр. Исполкома Коминтерна. В 1944-45гг., зав. Отд. международной информации ЦК ВКП(б). С 1945г., пред. Совмина Болгарии, с 1948г., Ген. секр. ЦК Болгарской Компартии.                                                                     /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Член РСДРП с 1894. Окончил мед. ф-т Дерптского ун-та /1895/. Работал врачом в Обуховской больнице в Петербурге /1895-96/. С 1896г., рук. Петерб. союза борьбы за освобождение рабочего класса. С 1905г., член ЦК РСДРП. Депутат 1-й и 2-й Гос. дум. Арестовывался и ссылался, жил в эмиграции. В 1917г., член Исполкома Петрогр. совета, в 1917-18гг., член ВЦИК, в 1918-20гг., депутат Моссовета. В 1919-21г., врач в РККА. В 1921г., арестован, в 1922г., выслан за границу, где с Р.А.Рейном при ж. "Социалистический вестник" в Берлине, с 1933г., - в Париже, затем - в Нью-Йорке/. Издатель ж. "Новый путь" /Нью-Йорк, 1941-47/.
Дан Лидия Осиповна /1878+1963/. Сестра Ю.Мартова, жена Ф.Дана. С мужем в Берлине /1922/, Париже, США. Сотр. ж. "Социалистический вестник" в Берлине, с 1933г., в Париже и Нью-Йорке/.
** Окончила Сорбонну, доктор философии. Публиковалась в газ. "Окраины России"/1909-11/. С 1917г., профессор Петрогр. ун-та. С 1920г., зав. петрогр. Домом ученых. Была близка М.Горькому. Приняла католичество /1920/, с 1923г., монахиня. Арестована, в 1923-32гг., находилась в заключении в Сибири и на Соловках. Позднее жила в Ленинграде, в 1933г., благодаря ходатайству М.Горького, выехала за границу. Обосновалась во Франции, издавала ж. "Россия и христианство".
   Кедров Михаил Александрович /1878+1945/, контр-адмирал, Свиты Его Величества.

 Левицкий Павел Павлович /1859+1938/, - контрадмирал.

  Аренс Евгений Иванович, /1856+1931/, генерал-лейтенант /1915/. Отец А.Е.и В.Е.Аренс. С 1896г., преподавал в ВМА. Ст. офицер имп. яхты, в 1903-13гг нач. Петергофской пристани. С 1916г., в отставке. С 1918г., в РККА, член редакции Петрогр. отд. военной лит-ры.
 Мекк фон Николай Карлович /1863+1929/, председатель правления Московско-Казанской железной дороги. Масон, член Комитета В.К.Елизаветы Федоровны по оказанию помощи семьям лиц, призванных на войну, гласный московского губернского земского собрания.

 Мекк фон Владимир Владимирович, секретарь В.К.Елизаветы Федоровны, член ее Комитета по оказанию благотворительной помощи семьям лиц, призванных на войну.

 Ломоносов Юрий Владимирович /1876+1952/. Занимал высокие посты в администрации Николаевской и др. ж.-д., в 1915-17гг., служил в Мин-ве путей сообщения.*

Мордвинов /Монжелас/ Анатолий Александрович, флигель-адъютант.**

 Предателем оказался и Командующий Петроградским военным иокругом, сын Казака и Казашки Лавр Георгиевич Корнилов /1870+1918/, своей карьерой обязанный Государю.

 В 1921г., в РСФСР вернулся генерал-лейтенант Слащов Яков Александрович /1885+1929/. С ним приехал Гильбих Эдуард Петрович /1880+1931/, начальник гарнизона Симферополя в 1920г. Вслед за Слащовым вернулось большое число генералов и офицеров***
 Разлагающую роль играл в зарубежье военный журнал "Война и Мир" созданный в 1922г., по инициативе Разведупра Штаба РККА через частное Немецкое издательство.

 Часть редакции "Войны и Мира" вышли из числа служивших гетману Скоропадскому.

 Главными редакторами были видные участники белой борьбы в армии Колчака:

 Тимонов Михаил Иванович /1863+1924/, генерал-лейтенант; и в армии Деникина:

 Кельчевский Анатолий Киприанович /1869+1923/, генерал-лейтенант.****
 После внезапной смерти /разрыв сердца/ Кельчевского, главным редактором журнала до лета 1925г., был полковник Колоссовский Владимир Васильевич /1885+19??/.*****

 Сотрудниками журнала были:

 генерал от инфантерии Зайончковский Андрей Менардович /1862+1926/;

 генерал-лейтенант Е.И.Достовалов; генерал-лейтенант С.Добророльский; генерал-лейтенант В.Е.Борисов; генерал-лейтенант П.Залесский; генерал-майор А.А.Носков;

 контр-адмирал Максимов; адмирал Б.В.Дюшен; К.Чайковский; Н.А.Талицких; А.Б.Шершевский; инженер Е.В.Цитович; инженер И.С.Лавров.                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Профессор Киевского и Варшавского политехнических ин-тов, петерб. Ин-та путей сообщения. Поддержал Октябрьскую рев-цию. С 1918г., в НКПС, член коллегии наркомата. С 1927г., в Англии, последние годы в Канаде. Ломоносова /Розен/ Раиса Николаевна /1888+1973/, меценатка. Жена инж. Ю.В.Ломоносова /с 1907/. Была знакома с К.Чуковским, Б.Пастернаком и др. писателями.

**Полковник лейб-гвардии Кирасирского Императрицы Марии Федоровны полка, адъютант В.К.Михаила Александровича. Входил в окружение Царя, любил играть роль шута при Царских детях, в тяжелые дни предал Государя, покинув его сразу же после ареста.

***С генералом В.Витковским вели переговоры через штаб-ротмистра Щеглова, писал в дневнике А. фон Лампе 31.10.1922г., - от имени генералов Бонч-Бруевича и Балтийского о переходе в СССР.

****15.04.1917г., нач.штаба 9-й армии, генерал-лейтенант /9.9.1917/, и командующий 9-й армией. После октября 1917г., инспектор по формированию добровольческий частей на Румынском фронте. Весной 1918г., нач.штаба Царицынского фронта /с мая 1918/. В армии Врангеля Кельчевский до 18 апреля 1920г., нач.штаба Донского корпуса. За сепаратизм снят с поста вместе с генералом Сидориным и в мае 1920г. А.Кельчевский был выслан за границу и жил в Берлине.
*****В мае 1917г., - подполковник разведотдела штаба Юго-Западного фронта. После революции, направлен гетманом Скоропадским в Париж военным агентом до 1919г. После крушения гетмана и прекращения, в 1919г., аккредитации военного агента, Колоссовский около двух лет работал мойщиком автомобилей в Париже. В Берлин прибыл в 1922г., по приглашению своего профессора по Академии Генштаба Келчевского, став членом редколлегии. Колоссовский начал писать в журнал, еще находясь в Париже "по предложению контр-адмирала Максимова с 1918г. /в 1917г., капитан I ранга, командир миноносца «Быстрый», бывший морской министр у Скоропадского/.
   В журнале активно сотрудничали и германские военные специалисты:

 генерал-от-инфантерии Франсуа;

 полковник Генштаба Бауэр; В.Кунц;

 майор К.Майер; майор Рендулич; майор Бухрукер;

 капитан Генштаба Риттер; капитан-лейтенант Фехтер;

 капитан Генштаба Рихтер /под псевдонимом "Гаршин"/,
 морской капитан Венигер; инженер-капитан Ф.Хейгль; профессор Фляйш.
 Следует обратить внимание на достаточно известного в определенных политических кругах майора Генштаба Рейхсвера Э. Бухрукера. Он являлся одним из организаторов и руководителей так называемого "черного рейхсвера".
 Политические настроения членов этой военной организации вполне "вписывались" в весьма размытую идеологию "левых нацистов".
 Были среди авторов журнальных статей и французские военные специалисты: морской капитан М. дю Шене; майор Блох.
 В составе редакции и среди авторов журнала были особо примечательные лица. В первую очередь следует обратить внимание на генерал-лейтенанта Е.И.Достовалова, с марта 1920 по 1922г. являвшегося нач.штаба Добровольческого корпуса /у генерала Кутепова/
 Особенно чувствительным был переход на сторону большевиков бывшего нач.штаба 1-й армии генерал-лейтенанта Достовалова Евгения Исааковича  /1882+1938/.*
 На 25 января 1923г., в первой группе репатриировавшихся в Советскую Россию было 50 офицеров, преимущественно старших, среди которых генералы:
 Секретев Александр Степанович /1880+1930/, генерал-лейтенант, бывший командующий 4-м Донским корпусом.
 Гравицкий Юрий Константинович /1883+1931/, генерал-майор, "первопоходник", бывший начальник Марковской дивизии.

 Зеленин Евгений Ильич /1883+1931/, генерал-майор, бывший командир бригады 6-й пехотной дивизии.
 Лазарев Борис Петрович /1882+после 1923/, генерал-майор.
 Клочков Иван Васильевич, генерал-майор, бывший командир 2-й бригады 2-й Донской конной дивизии.
 Николаев Иван Лукьянович /1883+1931/, генерал-майор.
 Семенцов Михаил Михайлович, генерал-майор, бывший начальник Атаманского военного училища.
 Хоперский Федор Никифорович /1879+после 1923/, генерал-маиор.
 Репатриировавшиеся в РСФСР белые генералы были зачислены в состав Красной Армии, преподавали в Военной Академии РККА и других военных учебных заведениях.
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Полковник /1917/, генерал-майор /осень 1919/ и генерал-лейтенант /1920/ был сыном статского советника. После окончания Сибирского кадетского корпуса /1900/, Константиновского артиллерийского училища /1902/ и Академии Генштаба /1912/ он принял участие в Первой мировой войне. К октябрю 1917г., он был уже полковником, и.д. нач.штаба 15-й пехотной дивизии. Будучи пом.нач.штаба Крымских войск /12.1917/ он был взят в плен /2.1.1918/, а после освобождения, уехал из Крыма /или скрывался в Крыму до 4.1918/.
 С весны 1918г., он оказался в Добровольческой армии в штабе 1-й дивизии /весна-осень 1918/. Затем он был начальником Сальского отряда Донской армии /20.11.1918/, прикомандированным к Кубанскому военному училищу, а с 27 августа 1919г., находился в распоряжении генерал-квартирмейстера штаба Главнокомандующего ВСЮР. Осенью 1919г., он был назначен обер-квартирмейстером, а с марта 1920г., стал нач.штаба Добровольческого корпуса.
 В Русской армии сохранил прежнюю должность, став нач.штаба 1-го армейского корпуса, а затем начальником штаба 1-й армии /с августа 1920г./. В "галлиполийский период" существования Русской Армии он ее покинул и к 1922г., оказался эмиграции в Греции. Вскоре он начал активно сотрудничать с Разведуправлением Штаба РККА, встав на "сменовеховские" позиции.
 Бегство и "предательство" генерала Достовалова было тяжелым ударом по высшему командованию Русской Армии, он был правой рукой генерала Кутепова!
Глава IV.
   27.05.1896г., в Успенском Соборе Кремля, состоялось венчание на Царство Николая-II!
 Карл Густав Маннергейм – Шведский барон, Президент Финляндии в день коронации был одним из 4 кавалергардских офицеров, которые вместе с самыми высокопоставленными лицами государства образовали шпалеры вдоль широкой лестницы, что вела от алтаря к трону на коронационном возвышении.

 В горностаевой мантии, с короной на голове Его Величество шествовал под балдахином, который несли генерал-адъютанты Государя, а перед ним и следом попарно маршировали 4 свитских офицера с обнаженными палашами!*

 О.Иоанн Кронштадтский, вспоминая событие венчания на Царство Николая-II, произнес речь 14 мая 1897г., в Андреевском соборе; о превосходстве Самодержавия:
«..дам ти языки достояние твое и одержание твое концы земли», говорит Господь через пророка Царя, то есть я дам тебе народы в наследие и пределы земли во владение тебе.

 Собственно это изречение относится к обещанному Мессии Христу, «чаянию» всех «языков»; но оно может относиться, по справедливости, и к державному Вождю Русского Царства, в состав которого входят многие племена и народы, и которое простирается почти во все концы земли;
 ибо Русский Государь есть единственный Православный Помазанник Божий и образ державы Божией на земле, первый венценосный сын Церкви.

 С давних времен Цари и Императоры наши называются Самодержавными и Единодержавными, и в их Самодержавии и Единодержавии, вместе с Православием, заключается мощь, ширь и слава России:
 ибо с тех пор как благоверные Цари наши собрали и сплотили отечество наше в одно целое политическое тело, - оно быстро стало укрепляться и распространяться во все концы и ныне находится милостью Божиею на высоте своего политического положения.

 Единодержавие есть самая естественная, разумная и самая полезная для земных царств форма правления, самая надежная власть, так как она происходит непосредственно от Бога, единого Творца и Вседержителя мира.

 “Дана есть от Господа держава вам и сила от Вышняго”, говорит премудрый Давыд.
 Мир, созданный мановением и словом единого Бога, во всех своих безконечно великих, малых и незримо малых частях своих, управляется премудростью и силой единого Бога.
 Земля и безконечное множество небесных тел, светил и планет, несравненно больших нашей земли, или равных ей, и меньших, висят в безднах мирового пространства – ни на чем, и движутся в изумительном порядке целые тысячелетия.

 Не встречаясь и не сталкиваясь ни с одним из светил и не производя ни малейшего безпорядка в движущихся мирах – почему?

 Потому, что их движет и направляет одна всемогущая Рука по законам тяготения». «Повсюду во вселенной и во всех созданных мирах виден один безконечный разум, единая сила и воля Творца. На нашей земле, как планете, действуют во всех тварях, во всех стихиях, во всех царствах природы одни и те же законы.
 Род человеческий подчинен одному нравственному закону – совести. Общий всем Творец и Бог подчинил всех людей одному закону – закону любви и взаимного повиновения. С самых древних времен семейства и общества человеческие подчинялись сначала отцам, или старшим в роде, потом патриархам, потом князьям и царям».                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Карл Густав Эмиль Маннергейм /4.06.1867+27.01.1951/. Закончил Петербургское артиллерийское Николаевское училище. В 1892г., сочетался браком с Анастасией Араповой, дочерью генерал-майора Николая Арапова, входившего в Свиту Его Величества. В 1901г., командир кавалергардов генерал фон Грюнвальд, дал Маннергейму должность в Императорских конюшнях, с жалованием полковника и квартирой в столице. В 1903г., получил звание ротмистра и назначение в Петербургское офицерское училище, где стал командиром образцового эскадрона. Училищем в это время командовал генерал Брусилов. Пошел добровольцем на Русско-Японскую войну.

    «Каждый вид из безчисленного множества существ или тварей земных, одушевленных и неодушевленных, руководится в своем бытии одинаковыми инстинктами и привычками, данными им от Бога, ими живут и управляются, доставляя благосостояние себе, или человеку, приручающему их себе.

  Во всех разумных действиях людей, во всех их произведениях, - в науках, искусствах – усматривается одна какая-нибудь объединяющая мысль; в писаниях, в сочинениях, в книгах есть одна, связующая все множество мыслей и слов, идея или мысль, проникающая всю книгу, как душа – тело, и дающая ей стройность, жизнь, интерес, назидание.

  В каждом благоустроенном учреждении – государственном, благотворительном, учебном или врачебном – есть один устав для всех, как и одно главное лицо, правящее учреждением; - в войске – в военное и мирное время – один главный военачальник, объединяющий и направляющий все части и действия воинства; в правительственных учреждениях все чины подчиняются одному главному начальнику – министру, а все государство подчиняется одному лицу Монарха или Государя.

  Таким образом, Единодержавие и Самодержавие в государстве есть самая естественная и Богом указанная и узаконенная форма правления, всего более способствующая благоденствию и успехам государства и блага подданных, да и благу мира прочих государств.

 Одно державное слово могущественного монарха может остановить военное кровопролитие и установить мир между воюющими державами, как и совершилось это ныне по слову нашего Государя между воюющими греками и турками, - чего республике какого либо государства едва ли было бы можно достигнуть.

 Вспомним междоусобную рознь наших древних Русских князей, воевавших друг с другом и ослаблявших Россию. К чему она, эта рознь привела? К Татарскому порабощению.
 А объединение одним Самодержавным Царем Иоанном-III Руси к чему привело?

 К совершенному освобождению от Татарского ига. А следующею затем политикой с монархической властию Царей и Императоров России она приведена к нынешнему величию и славе. Итак, будем всегда всем сердцем благодарить Бога, что он дал и доселе дает нам Самодержавных и Единодержавных Царей по сердцу своему, сохраняя преемство рода Романовых и в них дух Православия и стремления к возвеличению веры и Церкви Православной и Государства Всероссийского.  Аминь»!                  /редакция автора/
 Для Александры Федоровны «эмоциональный подъем от происходившего был велик.

 «Служба меня совсем не утомила, скорее вдохновила сознанием того, что я вступила в мистический брак с Россией,» – писала сестре Виктории, Александра Федоровна:

 «теперь я действительно Царица». С этого времени Она стала дочерью Великого Русского богоизбранного народа, стала Русской по духу!
 «Во время коронования с Государем произошел случай, оказавшийся впоследствии вещим. После длинной и утомительной коронационной службы, в момент восхождения Императора на церковный помост, изнемогая под тяжестью царского одеяния и короны, Он споткнулся и на время лишился чувств. Этот случай предуказывал всю тяжесть ответственности и безпримерных забот и недостаточную крепость молодого Царя, чтобы не изнемочь под тяжестью Царского креста».                                 /Игумен Серафим/

 Игумен Серафим в 1920г., предлагал увидеть связь отсутствия Богопомазанника с гибелью сынов и дочерей Русского народа, игумен предлагал понять простейшую истину: Русский богоизбранный народ без Царя обречен на гибель: во время Коронования Император на время лишился чувств и на очень короткое время оставил Свой народ – это привело к гибели за 10-15 минут многих сотен людей, а отсутствие десятки лет у богоизбранного Русского народа Помазанника Божьего приводит к гибели десятков миллионов человек.
 Трагедия на Ходынском поле в 1896г., является прообразом трагедии России после ареста Императора Николая-II в 1917г: брат на брата пошел после отстранения от престола Удерживающего. Господь Бог показал и Царю Николаю-II, тяжелое духовное состояние богоносного Русского народа уже к 1896 году.                                                  /Ольденбург С./

   За 4 часа до момента начала раздачи подарков, около 6 часов утра, «толпа вскочила вдруг как один человек и бросилась вперед с такой стремительностью, как если бы за нею гнался огонь… Задние ряды напирали на передние, кто падал того топтали, потеряв способность ощущать, что ходят по живым еще телам, как по камням или бревнам».
 Через 10-15 минуть порядок был восстановлен, но было уже поздно.       
 Погибших на месте оказалось 1.282 человека, раненых несколько сотен.
 «Используемое как учебный плац, изрытое траншеями и рвами, Ходынское поле не было как следует подготовлено для подобных мероприятий.
 Было подготовлено для раздачи царских подарков 400 тысяч гостинцев и эмалированных кружек, практически оставив ситуацию без внимания. Толпа, возбужденная слухом, что кто-то уже получает гостинцы, «вскочила вдруг как один человек…»
 Сейчас известны многие приемы воздействия на толпу, в которой нет сдерживающего начала в виде страха Божьего. Одним из главных инструментов всех этих приемов являются слухи, распускаемые для возбуждения толпы и последующего управления ею.
 Но в основной массе Русский народ еще был духовно крепким, имеющим страх Божий. Через 7 лет в Саровских торжествах примут участие не менее трехсот тысяч человек, но люди приедут молиться, а не хватать, что плохо лежит, и потому никто не пострадает.
 Наоборот, произойдут исцеления по молитвам преп.Серафима, для обличения всех тех, кто противился всероссийскому прославлению этого угодника Божьего, и для укрепления всех его почитателей.                                                                                           /Ольденбург С./
 Полковник Федор Викторович Винберг вспоминал: «Во время Коронации, в Москве, самый день Ходынки, я видел Государя на вечернем рауте французского посла… Государь не пожелал огорчить хозяина Своим отсутствием на этом торжестве, устроенном союзной Францией, несмотря на угнетавшее Его страшное горе. Вопреки тому, что разсказывают теперь разные еврейские макулатурные брошюры, Государь, принял крайне близко к сердцу известие о катастрофе, глубоко подействовавшее и на Государя и на Государыню, Которая душой никогда уже больше не оправилась от этого тяжелого нравственного потрясения: горестный осадок сохранился в душе навсегда».
 Государь прибыл во Французское посольство, оставался там минимальное время, предусмотренное протоколом, и затем отбыл не оставшись на бал, поручив послу передать Свою благодарность Французскому народу за его дружественные чувства к России.

 Что касается либеральной общественности и прессы в России, то они пытались представить Государя, как человека безсердечного, безжалостного и жестокого, особенно евреев раздражало то, что Государь не остался на бал, подготовка которого заняла много времени и средств, и выбил почву для провокаций.

 «В ближайшие после Ходынки дни, Николай и Александра ездили по больницам и баракам, выражая соболезнования раненым, присутствовали на панихиде.
 На семьи погибших или пострадавших было выделено по 1.000 рублей.

 Это огромнейшие деньги по тем временам!

 Все расходы на похороны – каждого в отдельном гробу, а не в братской могиле, как бывало при бедствиях, шли за государственный счет.
 По высочайшему распоряжению, для осиротевших детей был учрежден особый приют.

 Не было сделано какой-либо попытки скрыть или приуменьшить случившееся – сообщение о катастрофе появилось в газетах уже на следующий день 19 мая, к великому удивлению Китайского посла, сказавшего Витте, что такие печальные вести не то, что публиковать, но и Государю докладывать не следовало!..»                      /Ольденбург С./ 
 13.05.1897г., Юрьевский университет избрал почетными членами Л.Толстого и о.Иоанна Кронштадтского. Однако о.Иоанн не нашел возможным быть на одной доске с еретиком и вернул диплом на звание почетного члена Юрьевского университета, приложив послание:

«Удивляюсь малодушию и рабскому поклонению господ профессоров перед лицом графа Толстого и иудину предательству Христа, так как имеющие общение с ним и даже приветствующие его сообщаются, по Апостолу, делом злым.                           /Иванов В./

    Благодарю Юрьевский университет за честь звания почетного члена, но под одной категорией с безбожником быть не желаю».*

 Ректор Юрьевского университета, чтобы смягчить эту неприятную историю, обратился с письмом к о.Иоанну, последний ответил:                                                                   /Иванов В./
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Враги России поручили объединение интеллигенции Льву Толстому /1828+1910/. До женитьбы, Л.Толстой вел себя подражая деду по отцу – Илье Андреевичу Толстому. Илья Андреевич был ограниченным, но «веселым». Владел 1,2 тысячи крепостных, 4.000 десятин земли, 3 винокуренными заводами. Посылал слуг на юг Франции за свежими фиалками, а за стерлядью – в Астрахань. Белье свое отсылал стирать в Голландию. Промотав полумиллионное состояние, Илья Андреевич на исходе жизни стал губернатором в Казани, а также прототипом старого графа Толстого в романе «Война и мир». Став человеком семейным в 1862г., 34 летний Л.Толстой женившись на 18 летней Софье Берс, уже напоминал другого деда по материнской линии – Николая Сергеевича Волконского /в романе «Война и мир» он послужил для создания образа старого князя Болконского/. Вспоминали и прадеда Льва Николаевича, Николая Ивановича Горчакова, обладателя огромного состояния, человека чрезвычайно скупого. Любимым его занятием было пересчитывание денег. В апреле 1847г., между братьями и сестрой Толстыми состоялся раздел имущества. Льву достались деревни Ясная Поляна, Ясенки, Ягодная, Пустошь Мостовая Крапивенского уезда и Малая Воротынка Богородицкого уезда Тульской губернии. В общей сложности он получил 1,47 тысяч десятин земли и 330 душ мужского пола. 8 лет он то и дело ставил вопрос в своих дневниках: «на что я назначен?» Между картами, конными ярмарками и гульбой он «выкраивал» часы для литературного творчества. 2.07.1852г., рукопись Толстого «Детство» была принята для печати в журнале «Современник». Дебютант потребовал сразу гонорар, но Некрасов сказал, что дебюты «Современник» не оплачивает, пообещав за последующие произведения «лучшую плату» - 50 рублей серебром за печатный лист. После «Записок Маркера» Толстому платили уже 75 рублей серебром за лист, а после «Набега» и «Святочной ночи» - 100. Дело дошло до того, что за лист статьи на педагогическую тему Толстой выбил сначала 150, а вскоре и 250 рублей. Чтобы привязать Толстого к «Современнику», Некрасов стал выплачивать писателю процентные отчисления от доходов издания. Однако Толстой назвав дивиденты «неладными», вышел из журнала. В 50г., Толстой успевал договариваться с издателями и книгопродавцами об издании своих произведений в сборнике «Для легкого чтения» - «Военных рассказов», «Записок маркера»; поручал им выпуск «Детства» и «Отрочества», выговаривая для себя 10% с выручки. В 60г., Л.Толстой – богатый барин. Около трехсот свиней, десятки коров, сотни породистых овец, тьма-тьмущая птицы. Плюс пасека, винокурня и огромный фруктовый сад. Продукция маслобойни бойко шла на московских рынках по 60 копеек за фунт. Выгнав управляющего, он доверил контору и кассу самой «серьезной помощнице – жене». Если Достоевскому с трудом удавалось выбивать из редакторов журналов и книгоиздателей по 150-250 рублей за печатный лист, то Лев Николаевич в полном соответствии со своей доктриной «драть» продал «Русскому Вестнику» эпопею «Война и мир» по 500 рублей за лист и сам занялся подготовкой ее отдельного издания. Он лично вел учет затрат типографии, контролировал деятельность издателя, продажу книг и их состояние и движение на складах. Он рассчитал тираж, стоимость отдельного экземпляра и «свое спокойствие», стоившее ему, как он считал, лишних 5%. Согласно калькуляции Толстого, издатель получал при этом 10% с издания, книгопродавцы – 20%. В это время Толстой ни на минуту не забывал о семье, в которой уже было 13 детей, и обслуживающем персонале – учителях, гувернерах, прислуге, конюхах, кучерах и т.д. Оперируя суммами, которые не снились ни Гоголю, ни Достоевскому, ни даже Тургеневу, Толстой вступал в договоры и сделки с издателями как автор неуступчивый и предельно прагматичный. Ни о каком соглашении и речи быть не могло, если в нем не предусматривалась выплата гонораров вперед, авансом. Толстой диктовал размеры гонораров, отказывался от прежних обязательств, если бывал недоволен условиями или расчетом причитающихся ему дивидентов. Циничной была его игра с Катковым и Некрасовым, которым - обоим – он пообещал рукопись объемом в 20 листов. И даже уже отдав рукопись «Русскому вестнику» Каткова /500 рублей за лист, причем 10 тысяч рублей – вперед/ и оставив за собой все права на печатание романа отдельной книгой, он продолжал игру: «манил надеждой» Некрасова, прекрасно понимая, что такие условия слишком тяжелы для «Современника». Доход ежегодный его составлял в последние годы от 600 до 1,2 тысяч рублей – это был гонорар, получаемый им от Императорских театров за спектакль «Плоды просвещения». По раздельному акту вся недвижимость, оцененная в 550 тысяч рублей перешла жене и детям!
   «Прочитав ваше почтенное и почтительное, исполненное тонкой деликатности письмо ко мне и взвесив смысл его, я отвечаю вам и Юрьевскому университетскому совету, выбравшему меня большинством голосов своим почетным членом, отвечаю решительнейшим отказом от этой чести.
  Я не желаю ни под каким видом быть членом той корпорации, хотя и почтенной и высокоученой, которая поставила меня, по прискорбному недоразумению, наряду с безбожником графом Львом Толстым, злейшим еретиком нашего злополучного времени, превзошедшим в своем высокоумии и гордыне всех бывших когда-либо еретиков.
 Не хочу быть рядом с антихристом. Вместе с тем я удивляюсь, как индифферентно совет университета отнесся к осатанелому писателю и курит ему раболепно фимиам. Вот мой ответ на ваше письмо»!
 Первое место среди злобных разрушителей России о.Иоанн отводил Толстому.
 «Вы знаете, что такое Лев Толстой? Это лев рыкающий, ищущий кого поглотить.
 И скольких он поглотил чрез свои лживые листки. Берегитесь его.
 Недоучки и переучки не верят и в личного праведного Бога, а верят в безличное начало и в какую-то эволюцию мира и всех существ, верят бредням еретика Толстого и подобных ему безверов, а не Богу истинному и потому живут и действуют так, как будто никому не будут давать ответ в своих словах и делах, обоготворяя самих себя, свой разум и свои страсти.
 Наши юноши-интеллигенты извратили всякий общественный и учебный порядок: взяли на себя дело политики и суда, не будучи никем к тому призваны;
 взялись судить своих начальников, учителей, правительство и едва ли не самих Царей;
 судили и осудили со своим главою Львом Толстым самого Всемирного и страшного судию – Христа Бога, грядущего со славою судить живых и мертвых;
 дерзко осудили святую Церковь Христову, не имущую скверны или порока или нечто от таковых /Еф.5,2,7/, Ее учение, спасительные таинства и служителей Христа»! 

   В 1884г., приехал в Дармштадт за невестой В.К.Сергей Александрович, с ним прибыл и Цесаревич Николай будучи 16 летним юношей, а бедной сиротке Алисе было 12 лет.
 Цесаревич так полюбил эту скромную сиротку, юную как цветочек принцессу в ее милом детстве, что ее образ всегда был в его сердце и эта чистая любовь являлась преобладающим элементом не только до самого брака, но и во все дни их семейной жизни.
 Принцесса Алиса с малых лет была лютеранкой, но любовь ее к человеку Православной веры на первое время заставляла вообще знакомиться с догматами Православия, а со временем она постепенно начала убежденно осознавать не правоту своей веры и неприкосновенную чистоту Православия.

 По вопросам веры она вела большую переписку со своим женихом и только после твердого убеждения решила принять Православие, которому была верна до гроба!
 Перед смертью, Царь Александр-III, желая видеть невесту сына пригласил ее в Крым.
 Несмотря на тяжелую болезнь, Царь Александр-III устроил торжественную встречу, одел мундир и, невзирая на тяжесть недуга, сердечным любящим отеческим приемом показал, что встречает не чужую, а родную, Его сердцу дочь.
 23 октября прибыла в Ливадию избранница Цесаревича Принцесса Алиса Гессенская, с сестрой Елизаветой Федоровной. На следующий день 24 октября о.Иоанн Кронштадтский совершил чин присоединения к Православной Церкви, через миропомазание Принцессы Алисы, с провозглашением Еe Великой Княжной Александрой Федоровной.
 Она родилась в г.Дармштадте в Германии 25.05.1872г., будучи младшей дочерью в семье Великого Герцога Гессен-Дармштадтского Людвига-IV /1837+1892/ и Принцессы Английской - дочери Королевы Великобритании и Ирландии, Императрицы Индии Виктории-I /1819+1901/ Александрины, Герцогини Гессен-Дармштадтской Алисы /1843+1878/!                                                                                                         /редакция автора/
   Старшая сестра её Принцесса Виктория /1863+1950/, была женой Принца Людвига /1854+1921/ Батенбергского. Другая сестра В.К.Елизавета жена В.К.Сергея Александровича, брата Царя Александра-III. Третья сестра Принцесса Ирена /1866+1953/ - жена Принца Генриха /1862+1929/ Прусского, родного брата Германского Императора и Прусского Короля Вильгельма-II /1859+1941/.
 Мать ее Принцесса Алиса Английская, вторая дочь Королевы Виктории и сестра Английского Короля и Принца Уэльского Эдуарда-VII /1841+1910/.
 Родители Алисы имели большие родственные связи, но не обладали богатством. 6-летним ребенком Принцесса Алиса лишилась горячо любящей и доброй матери.
 При воспитании без матери, она более углублялась в себя и старалась быть от всех подальше, что являлось одной из черт ее характера!
 День свадьбы в виду ухудшения здоровья Государя был отложен. Больной Государь ежедневно вел свои задушевныя беседы с Сыном и Невесткой, давая свои указания как в делах государственных, так и в семейной жизни!

 Немало досталось забот молодому Императору по перевозке из Ливадии в Петербург и погребения в Петропавловском Соборе почившего своего отца.  Только кончились заботы по похоронам, как новые хлопоты по подготовке к предстоящему бракосочетанию, назначенному на 27 ноября.  На один день свадебного торжества был снят Двором черный траур. Так пришлось начать будущей Русской Императрице свою жизнь в России, как бы предвещая ей скорби, напасти, вероломные коварства, клеветы…
 Бракосочетание совершилось в придворном Соборе Зимнего Дворца Митрополитом Петербургским Палладием. На бракосочетание прибыли, помимо особ Императорской фамилии, Датский Король, Греческий Король с Королевой, Великая Герцогиня Саксен-Кобург-Готская и Принцесса Валийская. Шаферами были Великие Князья Михаил Александрович, Кирилл Владимирович и Принц Греческий Георг.

 Но помимо личной радости Николай-II украсил свои брачные венцы делами любви и милосердия, излив свою милость особенно Русскому крестьянству.
 Было большое прощение долгов, а происшедшие до 1866г., были прощены сполна. 

 Не были забыты и другие сословия. Получили облегчение и прощение несчастные и страждущие в темницах заточения. Вложен особый фонд на выдачу вспомоществований и пенсий нуждающимся ученым, литераторам, писателям и учащимся.
 Вполне сознавая важность для государства железных дорог, Государь сохранил за Собою председательство в комитете по постройке великого Сибирского пути, а также разрешил постройки других дорог.
 Государь заступился за Армян, которые по вызову Англичан дошли до кровавых схваток с мусульманами. Его сердобольное сердце было способно сочувствовать чужому горю, находя утешение и истинную отраду в делах любви и милосердия.

В 26 лет своей жизни Николай-II высокообразованный человек, прекрасно владеющий основными Европейскими языками, знающий Русскую историю и духовную литературу, 2 ноября 1894г., после преждевременной смерти отца, Царя Александра-III, подписал Высочайший Манифест о своем вступлении на Прародительский Престол. Николай-II заступился за Китай от внешнего притязания, повелев устроить Русско-Китайский заем.
 Его правление – самый большой прирост численности Русского народа, опережающий рост населения западных стран более чем в 3 раза, составивший за 20 лет 40% или 50 млн.

 По численности населения в 1913г., – 175 млн. человек, Россия занимала 3 место после Китая – 365 млн., и Индии – 316 млн!

 15.01.1897г., Россия перешла на систему золотого обращения и установила строгие условия для выпуска в обращение бумажных денег, которые предварительно должны были быть обезпечены золотом.
 Любой гражданин Российской Империи, мог сдать золото на Государственный Монетный Двор, а взамен получить монеты. На Петербургском Монетном Дворе за такую работу брали немногим больше 42 руб., с пуда /16кг/ золота.                      /редакция автора/  
   16 января 1901г., в Петербурге в редакции газеты «Новое время» А.С.Суворина, состоялось собрание национально мыслящих интеллектуалов, на котором было принято решение о создании Русского Собрания /РС/ и избраны руководители организации.

 40 представителей научной и культурной элиты, стали членами-учредителями РС: академик Н.П.Кондаков; помощник директора Публичной библиотеки доктор русской истории Н.П.Лихачёв; профессор Духовной академии и директор Археологического института Н.В.Покровский; профессор К.Я.Грот; профессор Б.Никольский; начальник Николаевской академии Генерального Штаба генерал-лейтенант Н.Н.Сухотин; директор управления ссудо-сберегательных касс Госбанка А.П.Никольский; писатели: М.М.Коялович, В.П.Сватковский, В.Г.Янчевецкий /Ян/; историк Д.Иловайский; поэт В.Величко. Председателем избран выдающийся писатель и государственный деятель князь Дмитрий Петрович Голицын /литературный псевдоним Муравлин/, товарищами которого стали публицист А.А.Суворин и писатель С.Н.Сыромятников!

 Уровень российской науки и культуры был необыкновенно высок. Достаточно вспомнить имена В.И.Вернадского, И.П.Павлова, И.И.Мечникова, К.А.Тимирязева, В.М.Бехтерева, Н.Д.Зелинского, А.А.Горева, А.П.Павловой, С.В.Рахманинова, И.Ф.Стравинского, А.Т.Гречанинова, Ф.И.Шаляпина, О.В.Собинова, А.П.Чехова, И.А.Бунина, А.И.Крупина, И.С.Шмелева, В.А.Серова, М.В.Нестерова, М.В.Васнецова и многих других!

 26.04.1895г., Царь издал Высочайший Указ: «Об учреждении особого установления под названием: «Русского Музея Императора Александра-III» и о приобретении для сей цели приобретенного в казну Михайловского Дворца со всеми принадлежащими к нему флигелями, службами и садом». В коем были бы сосредоточены произведения русской живописи и ваяния, собрание картин и статуй лучших русских художников, в том числе картины, приобретенные для Музея в Бозе почившим Императором Александром-III!
 В самом начале правления Николая-II, образование в России становится – БЕЗПЛАТНЫМ, а с 1908г., – ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ. Ежегодно открывалось около 10.000 начальных школ, к 1922г., планировалось ликвидировать неграмотность среди молодого поколения. Женское образование в России было на подъеме и считалось самым передовым в мире – почти тысяча женских гимназий и высшие женские курсы в крупных городах!
 1913г., состав Санкт-Петербургской Императорской Академии Наук был следующим:

 Президент – Великий Князь Константин Константинович Романов /1858+1918/. Вице-президент – академик П.В.Никитин. Непременный секретарь – академик С.Ф.Ольденбург.

                                             Действительные члены
  Баклунд О.А. /1846+1916/. Астрономия.

 Бартольд В.В. /1869+1930/. Литература и история азиатских народов.

 Белопольский А.А. /1854+1934/. Астрономия.

 Бородин И.П. /1847+1930/. Ботаника.

 Вальден П.И. /1863+1957/. Технология и химия.

 Вернадский В.И. /1863+1945/. Минералогия.

 Голицын Б.Б. /1862+1916/. Физика.

 Дьяконов М.А. /1855+1919/. История и древности русские.

 Залеман К.Г. /1849+1916/. Литература и история азиатских народов.

 Заленский В.В. /1847+1918/ Зоология.

 Истрин В.М. /1867+1937/. Русский язык и словесность.

 Коковцов П.К. /1861+1942/. Литература и история азиатских народов.

 Кондаков Н.П. /1844+1925/. Классическая филология и археология.

 Карпинский А.П. /1846+1936/. Геология.

 Корш Ф.Е. /1843+1915/. Русский язык и словесность.

 Котляревский Н.А. /1863+1925/. Русский язык и словесность.

 Курнаков Н.С. /1860+1941/. Химия.

 Ламанский В.И. /1833+1914/. Русский язык и словесность.

 Лаппо-Данилевский А.С. /1863+1919/. История.                                            /редакция автора/

   Латышев В.В. /1855+1921/. Классическая филология и археология.

 Ляпунов А.М. /1857+1918/. Прикладная математика.

 Марков А.А. /1856+1922/. Математика.

 Марр Н.Я. /1864+1934/. Литература и история азиатских народов.

 Миллер В.Ф. /1848+1913/. Русский язык и словесность.

 Насонов Н.В. /1855+1939/. Зоология.

 Никитин П.В. /1849+1916/. Классическая филология и археология.
 Ольденбург С.Ф. /1863+1934/. Литература и история азиатских народов.

 Павлов И.П. /1849+1936/. Сравнительная анатомия и физиология.

 Радлов В.В. /1837+1918/. Литература и история азиатских народов.

 Рыкачев М.А. /1840+1919/. Физика.

 Соболевский А.И. /1856+1929/. Русский язык и словесность.

 Сонин Н.Я. /1849+1915/. Математика.

 Стеклов В.А. /1863+1926/. Прикладная математива.

 Успенский Ф.И. /1845+1928/. История и русские древности.

 Фаминицын А.С. /1835+1918/. Ботаника.

 Фортунатов Ф.Ф. /1848+1914/. Русский язык и словесность.

 Чернышев Ф.Н. /1856+1914/. Геология.

 Шахматов А.А. /1864+1920/. Русский язык и словесность.

 Ягич И.В. /1838+1923/. Русский язык и словесность.

 Янжул И.И. /1846+1914/. Политэкономия и наука о финансах.

                    Почётные академики Отделения русского языка и словесности

                                            по разряду изящной словесности
  Великий Князь Константин Романов. /1858+1918/. Поэт. Кони А.Ф. /1844+1927/. Юрист.

 Арсеньев К.К. /1837+1919/. Публицист, юрист. Боборыкин П.Д. /1836+1921/. Писатель.

 Котляревский Н.А. /1863+1925/. Литературовед. Овсянико-Куликовский /1858+1920/ Литературовед и языковед. Бунин И.А. /1870+1953/. Писатель.

                                Почётные члены Императорской Академии Наук
  Этого звания были удостоены 42 общественных деятеля, в том числе 13 зарубежных. Среди них Император Николай-II; Великия Князья: Г.М; К.К; Н.М., и П.А.Романовы;

 Король Италии Виктор-Эммануил-III; Король Швеции Густав-V;

 Королева Румынии Елизавета;

 Король Черногории Николай-I;

 Принц и принцесса Ольденбургские;

 Принц Монако Альберт-II; ряд сановников России, например С.Ю.Витте и другие.

 Из выдающихся учёных этого звания были удостоены: биолог И.И.Мечников; географ, статистик и общественный деятель П.П.Семёнов-Тян-Шанский; инженер по машинам и механизмам, генерал Н.П.Петров; этнограф, археолог и аптрополог Д.Н.Анучин.

 Из зарубежных: Австрийский геолог Э.Зюсс; Норвежский полярник Ф.Нансен; Немецкий экономист Г.Шмоллер; Немецкий астроном А.Ауверс; Австрийский минералог Г.фон Чермак; Французский ботаник Ф.ван-Тигем; Норвежский метеоролог Х.Мон и другие.
                    Члены-корреспонденты Императорской Академии Наук
                                    Физико-математическое отделение

  По разряду математических наук – 31, в том числе 21 зарубежный.

 По разряду физических наук – 48, в том числе 38 зарубежных.

 По разряду биологических наук – 39, в том числе 22 зарубежных.

                               Отделение русского языка и словесности

  Всего по отделению – 50, в том числе 20 зарубежных.

                                  Историко-филологическое отделение

  По разряду историко-филологических наук – 30, в том числе 14 зарубежных.

 По разряду классической филологии и археологии – 17, в том числе 9 зарубежных.

 По разряду восточной словесности 19, в том числе 15 зарубежных.

 По разряду лингвистики – 5 зарубежных.                                                      /редакция автора/

    Золотой запас Госбанка с 648 млн., в 1894г., возрос до 1604 млн., в 1914г.

 К 1.01.1917г., сумма народных сбережений превысила 15 млрд., рублей.
 Доходы государства в 1913г., составили 3,43 млрд. рублей.

 Госбюджет бездефицитный, рост государственных доходов составил 300%.

 Налоги в России самые низкие около 10 рублей в год, в то время как во Франции около 22 рублей, а в Англии порядка 43 рублей.
 Вклады в сберегательных кассах возросли с 300 млн., в 1894г., до 2 млрд., рублей в 1913г!

 1894г., в России создано телеграфное агентство РТА!                                  /редакция автора/

 19.12.1894г., Николай-II издал Указ о строительстве военного порта в Лиепае /Латвия/!
 Действуют 1315 типографий, частным лицам разрешено заводить типографии с 1783г!

 1894г., Петербургский фотограф Шапиро сделал «Руссограф»; для производства обычных 50-100 фотографий нужно 10-15 дней, а на «Руссографе» их можно сделать за 2 часа!
 1894г., Российская академия опубликовала 3-х летнюю работу 12 вычислителей, вычислительного бюро по определению орбиты кометы Энке-Баклунда.

В этом КБ-2, первым в мире, создал персональный компьютор УМ-1, ученый Грек Ф.Г.Старос /1917-1979/!

 1894г., астроном А.А.Белопольский /1854-1934/, открыл периодическое изменение лучевых скоростей у звезд цефеид!

 1894г., ученый К.Э.Циолковский опубликовал работу «Аэроплан, или птицеподобная летательная машина»!

 11.03.1895г., спущена на воду Императорская яхта «Штандарт», самая оснащенная и самая большая в мире!

 1895г., Русско-Английское соглашение, об установлении границы между Бухарою и Афганистаном!

 1895г. Физик А.С.Попов /1859+1905/, демонстрирует на заседании Русского физического общества, изобретенный им  первый в мире радиоприемник!
 Спущен на воду истребитель миноносцев «Сокол», самый быстрый в мире, развивающий скорость 29,77 узла, более 55км/час; нес службу на Балтике!

 В 1896г., и 1903г., в России состоялись 1 и 2 чемпионаты мира по фигурному катанию!

 1897г., в Корее учреждена Русская Православная Сеульская духовная миссия!

 30.03.1898г., Русско-Китайский договор:
 приобретение у Китая на арендных условиях Квантунского полуострова с Порт-Артуром /Люй-Шунем/ на 25 лет и портом Дальним /Далянь-Вань/, с правом постройки железной дороги, соединяющей приобретенные земли с Великим Сибирским путем!
 В 1897-1903гг., главный инженер А.И.Югович, строит КВЖД, для переброски Русских войск через Китай во Владивосток к Тихому океану.
 Общая длина Китайско-Восточной железной дороги 3.000км., построено 107 станций, много мостов и туннелей, Русские города Харбин и Дальний!
 С 1891г., по 1897г., из частной собственности выкуплено более 23 железных дорог, протяженностью 14.201 верста!
 1898г., учреждение Православной Урмийской духовной миссии в Персии для защиты от мусульманского гнета единоверцев Сирийцев. К 1900г., уже было открыто свыше 60 школ, в которых обучались 2.300 воспитанников!

 Присоединение живущих в Персии несториан: Епископа и других клириков с мирянами Сиро-Халдейской Церкви к Русской Православной Церкви!

 Издано распоряжение, запрещающее показывать на сцене Спасителя, Богоматерь, Святых угодников! Переселение сектантов духоборов в Канаду!

 1898г., построена телефонная линия между Москвою и Санкт-Петербургом, 600 км. по проекту электротехника П.Д.Войнаровского /1866+1913/!
 1898г. Французская фирма «Дюкрете» начинает серийное производство радиостанций по патенту А.С.Попова!

 2.11.1899г., спущен на воду крейсер «Варяг»!                                                    /Глазырин М./
   1900г., Китайский губернатор из Цицикара Шоу Шань телеграфировал Юговичу, что «сравняет Харбин с землей и войдет в Хабаровск». По указанию Николая-II, охрана КВЖД увеличена до 8.000 солдат, так как повсеместно происходили стычки с китайцами.
 Китай имел: 750.000 солдат, более 500 новейших орудий, магазинные ружья.

 Русские войска в Китае: 176.000 солдат, 336 орудий, 8 пулеметов.                   

 4.06.1900г., Русские взяли Дагу.1.07.1900г., взят Танцзинь.

 2.07.1900г., с Kитайского берега по Благовещенску открыт артиллерийский огонь, 3.000 горожан окружили склад оружия, требуя выдать стволы и им было роздано 546 ружей.
 Амурский генерал-губернатор Константин Николаевич Грибский, приказал Выбросить за Амур всех Китайцев. Русская полиция и крестьянские дружины прочесывали города и села. Китайцев выбрасывали из домов, многих убили, заставляя плыть через Амур.

 6.07.1900г., генерал Грибский издал приказ по уничтожению Kитайских погранзастав. За неделю Русские стали хозяевами Амура, предотвратив нападение Kитайцев, населению выдали оружие и 300.000 патронов. 22.07.1900г., Русские штурмом взяли Айгунь.

 23.07.1900г., телеграмма военного министра Приамурскому генералу-губернатору Николаю Ивановичу Гродекову /1843+1913/ в Хабаровск №3036:
 «Государь Император Николай-II сказал – «Айгунь должен быть снесен».

 Н.И.Гродеков ответил: «Айгунь будет снесен, новые земли получат Русские поселенцы».

 НИ.Гродеков закреплял за Россией новые земли. Отряды генерал-майора Виктора Викторовича Сахарова /1848+1905/, генерал-майора Николая Александровича Орлова /1855+1917/, генерал-майора Павла Карловича фон Ранненкампфа /1854+1918/, генерал-лейтенанта Деана Ивановича Субботича /1852+1920/ и вице-адмирала Евгения Ивановича Алексеева /1843+1917/ заняли Kитайские города: Саньсин, Ажэхэ, Хайлар, Цицикар, Хуланьчен, Мэргэнь, Гирин, Мукден, Хунчунь, Нингут, Омосо, захватили перевал на Малом Хингане, очистили от Китайцев всю линию КВЖД.

 В Гирине было захвачено 48 тонн пороха; 1.000.000 патронов и 5.000 ружей; 61 орудие; 14.000кг., серебра. В Мукдене 50 орудий; 8.000 снарядов; 7.000 ружей; 20.000.000 патронов; несколько десятков тонн пороха.
 31.07.1900г., в 24.00 отряд генерал-майора Николая Александровича Василевского /1852+1914/, в 6.250 штыков и 377 шашек, с 22 орудиями и 8 пулеметами подошел к Пекину, c 700.000 населением. В 2.30 ночи 1 августа Русские войска вошли в город и водрузили Русский флаг на крепостной стене.
 В 15.30 генерал Николай Петрович Линевич /1839+1908/ вошел в Русское посольство.  Его встретили 122 человека; дипломаты и их семьи. При взятии Пекина погиб 21 Русский воин.

 Правительство Китая, императрица и наследник бежали в провинцию Шенси.

 1.798 чиновников Китая покончили жизнь самоубийством. 

 15.08.1900г., был проведён Русский парад в Пекине!                                          /Глазырин М./

  Н.М.Пржевальский писал в 1871г: «он с одним батальоном Русских войск пройдет через весь Китай и не найдется сил, чтобы остановить горсть Русских людей!»*
 1900г., с Антарктидой территория России 37.038.000 кв.км., более ¼ всей сущи на Земле!

 1901г., 1 место по добыче нефти: 11,9 млн. тонн нефти или 51% мировой нефтедобычи!
 По проекту использования крекинг-процесса, Русского изобретателя А.Н.Никифорова построен первый нефтеперерабатывающий завод в Кинешме!

 13.04.1902г., испытан первый троллейбус инженером П.А.Фрезе /1844+1918/!

 За 1894-1901гг., в Сибирь переселилось свыше 1.200.000 крестьян!          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Об одном из нападений в 1883-1885гг., Пржевальский в своей книге "От Кяхты до истоков жёлтой реки", вышедшей в 1888г., писал: "Словно туча неслась на нас эта дикая, кровожадная орда, 300 всадников-тангутов..., а впереди своего бивуака, молча с прицеленными винтовками, стояла наша маленькая кучка - 14 человек, для которых теперь не было иного исхода как смерть или победа".
 За 500 шагов разведчики открыли залповый огонь, но тангуты скакали на отряд до тех пор, пока не был сбит с лошади их командир. Пржевальский, взяв с собой 7 человек, начал преследование, бой длился около двух часов. Было убито и ранено 30 тангутов, в отряде потерь не было!
    3.02.1903г., Царь Николай-II подписал проект создания Разведывательного Управления /Нынешнее ГРУ/ Генерального Штаба!

 1903г., спущен на воду крейсер «Алмаз», удачно действовал в Русско-Японской войне, избежал повреждений и достиг Владивостока. В 1911г., вошел в состав Балтийского Флота.

 В Первой Мировой войне использовался как носитель гидросамолетов!

 1903г., открытие в Сирии 86 Русских школ!

 1903-1907гг., в Российской Империи произошли погромы, вызванные еврейской алчностью и обманом в Бессарабии, Малороссии, Царстве Польском, Литве.
 По официальным данным в 1815г., в России жили 1.200.000 евреев, в 1897г., 5.215.000, а в 1915г., около 5.450.000, несмотря на отток в другие страны.
 Николай-II понимал необходимость восстановления соборного единства русской жизни.
 Никакой земский собор невозможен без единения с Церковью, Государь  был готов произвести  грандиозные перемены во всем строе церковно-государственной жизни.
 В марте 1905 года Государь сообщил членам Святейшего Синода о своем решении.

 Вот как описывает этот судьбоносный момент С.А.Нилус: «Когда кончилась наша зимняя сессия, мы - синодалы, во главе с первенствующим Петербургским митрополитом Антонием /Вадковским/, как по обычаю полагается по окончании сессии, отправились прощаться с Государем  и преподать ему на дальнейшие труды благословение.

 По общему совету, решили намекнуть ему о том, что нехудо было в церковном управлении поставить вопрос о восстановлении патриаршества в России.

 Каково было наше удивление, когда, встретив нас чрезвычайно радушно и ласково, Государь с места сам поставил нам этот вопрос в такой форме:

 “Мне”, - сказал он: “стало известно, что теперь между вами в Синоде и в обществе много толкуют о восстановлении патриаршества в России.

 Вопрос этот нашел отклик в моем сердце и крайне заинтересовал меня.

 Я много о нем думал, ознакомился с текущей литературой этого вопроса, с историей патриаршества на Руси и его значения во дни великой смуты междуцарствия и пришел к заключению, что время назрело и что в России, переживающей новые смутные дни, патриарх и для Церкви, и для государства необходим.

 Думается мне, что и вы в Синоде не менее моего были заинтересованы этим вопросом. Если так, то каково ваше об этом мнение”?

 Мы, конечно, поспешили ответить Государю, что наше мнение вполне совпадает со всем тем, что он только что перед нами высказал.

 “А если так”, - продолжает Государь:
 “то вы, вероятно, уже между собой и кандидата себе в патриархи наметили”?

 Мы замялись и на вопрос Государя ответили молчанием.

 Подождав ответа и видя наше замешательство, он сказал:

 “А что если я как вижу, вы кандидата еще не успели себе наметить или затрудняетесь в выборе, что если я сам его вам предложу? Что вы на это скажете”?

 “Кто же он”? - спросили мы государя.

 “Кандидат этот - я. По соглашению с Императрицей я оставлю престол моему сыну и учреждаю при нем регентство из Государыни Императрицы и брата моего Михаила, а сам принимаю монашество и священный сан, с ним вместе предлагая себя в патриархи.

 Угоден ли я вам, и что вы на этот счет скажете”? 

 Это было так далеко от наших предположений, что мы не нашлись, что ответить и...

 Подождав ответа, Государь окинул нас пристальным и негодующим взглядом; встал молча, поклонился нам и вышел, а мы, как пришибленные, готовые, кажется, на  себе волосы рвать за то, что не нашли в себе и не сумели дать достойного ответа.

 Нам нужно было ему в ноги поклониться, преклоняясь пред величием принимаемого им для спасения России подвига, а мы… промолчали!

 С той поры, - никому из членов высшего церковного управления доступа к сердцу Цареву уже не было».                                                                                                 /Митрополит Иоанн/
   22 марта 1905г., Святейший Синод единогласно высказался за восстановление патриаршества и за созыв Всероссийского церковного собора, но в связи с возникшими со стороны видных богословов разногласиями Государь 31 марта начертал на докладе Синода следующую резолюцию:

 «Признаю невозможным совершить в переживаемое ныне тревожное время столь великое дело, требующее спокойствия и обдуманности, каково созвание поместного собора. 

 Представляю себе, когда наступит благоприятное  для сего время, по давним примерам православных императоров, дать сему делу движение и созвать собор Всероссийской Церкви для канонического обсуждения предметов веры и церковного управления».                                                                                                  /Митрополит Иоанн/
 К 1913г., Россия собирала зерна на 28% больше, чем США, Канада и Аргентина вместе взятые: 4 млрд. пудов. Из которых 50% мирового производства ржи, более 25% овса и пшеницы, около 2/5 ячменя, а также около 25% картофеля.

 Россия поставляла 50% мирового экспорта яиц, 70% мирового экспорта сливочного масла и была монополистом 80% в экспорте льна.

 В 1914г., Россия имела 14 летний запас хлеба, который после революции иудеи продавали за границу организовав внутри страны искусственный голод!
 Творят художники В.Д.Поленов, В.Г.Петров, В.И.Суриков, М.М.Антокольский, И.Е.Репин, М.В.Нестеров, В.М.Васнецов /расписал подворье Валаамского монастыря в Москве/, С.А.Коровин, В.А.Серов, В.В.Верещагин, погиб с адмиралом С.О.Макаровым на броненосце «Петропавловск» при обороне Порт-Артура!

 Пишут книги: Ф.М.Достоевский, Н.С.Лесков!
 Над Россией гремит голос Ф.И.Шаляпина! 

 К 1904г., потребление спиртного снизилось до 7л. в год: в 6 раз меньше чем во Франции, в 5 раз – чем в Италии, в 3 раза чем в Англии и в 2 раза меньше чем в Германии.
 С 1912г., по 1914г., потребление мяса и мясных продуктов возросло примерно в 2 раза.

 В городах среднедушевое потребление мяса составило 88кг, в год.
 В Петербурге эта цифра составляла 94кг, во Владимире и Вологде – 107кг, в Воронеже – 147кг. Здесь необходимо отметить, что соблюдение постов было правилом, т.е. в течение продолжительных периодов мясо не употреблялось в стране!
 Иоанн Кронштадтский молился за то, чтобы Господь убрал с лица земли «друга евреев Витте», которого поддерживал роковой человек для Государя В.К.Николай Николаевич.

 Своим авторитетом и практичными действиями погасил первую революцию 1905-1907гг., именно о.Иоанн Кронштадтский.*
 После смерти Св.Иоанна Кронштадтского к Царскому Двору был приближен Св.мч.Григорий в свое время побывавший на Святых землях Палестины; Афона, /где принял постриг/; в Киеве; Почаеве; Сарове; Верхотурье!

 В августе 1906г., была взорвана дача Председателя Совета министров П.А.Столыпина, погибло 11 человек, и он пригласил Распутина помолиться о здоровье раненой дочери.

 Смотря на мучения дочери, П.А.Столыпин /+1911/ подписал указ о Военно-полевых судах, в результате на разбирательство любого теракта отводилось 48 часов, после чего приговор приводился в исполнение в течение суток!                                     /редакция автора/                                                                       
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Иоанн Кронштадтский, Иван Ильич Сергиев /1829+1908/ один из организаторов «Черной сотни».
 В 1904г., он не смог поехать поддержать наши войска в Корею, из-за безпорядков в Петербурге, но послал туда свои облачения. Корейцы сохранили эти Святыни, которые находятся ныне в столице Южной Кореи г.Сеуле, в храме Св.Николая. В этом же храме находятся две иконы присланные для Русской духовной миссии Царём Николаем-II: Иверская Икона Богородицы и Икона Св.Серафима Саровского, освященная на его мощах, во время прославления в 1903г., и отправленная в Корею!
 Св.Матрону Московскую /+1952/, когда ей было 14 лет, после окончания Богослужения в Кронштадтском Андреевском Соборе, св.Иоанн поставил рядом с собой и сказал при этом:
«Вот идёт моя смена - Восьмой Столп России»! А Григория Ефимовича Распутина отец Иоанн Кронштадтский благословил стать духовником Царской Семьи!

Глава V.
   Григорий Ефимович Распутин в 1904г., с одним рублем пошел в Санкт-Петербург. В столице, отправился в Александро-Невскую Лавру поклониться мощам. На последние 5 копеек, которые не тратил даже на еду, заказал сиротский молебен за 3 копейки и свечку за 2 копейки. Отстояв молебен, воспрянув духом, отправился на прием к ректору духовной Академии Епископу Сергию. Епископ Сергий /Страгородский +1944/, рассказал ему о столице, затем знакомил со Святынями города, потом с Высокопоставленными особами, а там дошло и до Царя, который, понял его и дал денег на храм.*                /Воробьевский Ю./
 По воспоминаниям Марии Густавовны Тутельберг, камер-юнгферы Царицы: «Распутин попал к Царской Семье впервые, как мне помнится в Спале. С Алексеем произошло несчастье. Он резвился в бассейне и ушибся. У него отнялась одна нога, и ему было очень худо. Его тогда лечили профессор Федоров, доктор Острогорский, доктор Боткин и доктор Деревенко. Ему было настолько худо, что у него очень плохо работало сердце и был плохой пульс. Все опасались за его жизнь, и Алексей страдал ужасно; сильно кричал.

 После молитвы Григория, Алексею тогда же стало легче. Распутин бывал во Дворце, не часто, и только когда бывал болен Алексей. Сама я видела его за все время только раз». 
 О другом случае Анна Вырубова пишет так: «Осенью 1912 года Царская Семья уехала на охоту в Скерневицы /имение Их Величеств в Польше/. В то время в лесах, окружавших Скерневицы, еще водились зубры, впоследствии, уничтоженные немцами, вырубившими и леса. До войны Скерневицы были одним из любимейших местопребываний Государя.

 Я же вернулась на свою дачу в Царское Село, но ненадолго. Получила телеграмму от Государыни, в которой сообщалось, что Алексей Николаевич, неудачно прыгнул в лодку, что вызвало внутреннее кровоизлияние. В данную минуту он лежал и был серьезно болен.

 Как только ему стало получше, Их Величества переехали в Спалу, куда и вызвали меня. Проехав Варшаву, я вышла на небольшой станции, села в присланный за мною тарантас и после часовой езды по песчаным дорогам приехала к месту назначения.

 Остановилась в небольшом деревянном доме, где помещалась свита. Две комнаты были предоставлены мне и моей девушке. Великия Княжны меня ожидали и помогли разложиться. Оне сказали, что Государыня меня ждет, и я поспешила к ней. Застала ее сильно удрученной. Наследнику было лучше, но он еще был очень слаб и бледен.

 Деревянный дворец в Спале был мрачный и скучный. Внизу, в столовой постоянно горело электричество. Наверху, направо, были комнаты Их Величеств, гостиная с светлой ситцевой мебелью, единственная уютная комната, где мы проводили вечера, темная спальня, уборная и кабинет Государя; налево от лестницы – биллиардная и детския.

 Пока здоровье Алексея Николаевича было удовлетворительно, Государь со свитой, или один, охотился на оленей. Уезжали они рано утром в высоких охотничьих шарабанах, возвращались только к обеду. Мы же занимались с детьми или читали с Государыней.

 Пообедав, при свете факелов, Государь со свитой выходил на площадку перед дворцом, где были разложены убитые олени; при осмотре охотники играли на трубах. На лестнице и в коридорах дворца, были развешаны оленьи рога с надписями, кто убил того или иного оленя. Дворец был окружен густым лесом, через который протекала быстрая речка Пилица; через нее был перекинут деревянный мост. Государь любил ходить далеко в лес.

 Помню, как он раздражался, когда замечал, что полиция следит за ним. Первое время Алексей Николаевич был на ногах, хотя жаловался на боли то в животе, то в спине.

 Он очень изменился, но доктор не мог точно определить, где произошло кровоизлияние. Как то раз Государыня взяла его с собой кататься. Во время прогулки Алексей Николаевич все время жаловался на внутреннюю боль, каждый толчек его мучил, лицо вытягивалось и бледнело. Государыня, напуганная, велела повернуть домой».                            /Вырубова А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Г.Е.Распутин в Верхотурском монастыре, сподобился видения Симеона Верхотурского/+1642/, в 12 верстах от монастыря, в скиту, подвизался старец Макарий, благословивший его идти к Царю!
    Когда мы подъехали к дворцу, его уже вынесли почти без чувств.

 Последующие три недели он находился между жизнью и смертью, день и ночь кричал от боли; окружающим было тяжело слышать его постоянные стоны, так что иногда, проходя его комнату, мы затыкали уши.
 Государыня все это время не раздевалась, не ложилась и почти не отдыхала, часами просиживала у кровати своего маленького больного сына, который лежал на бочку с поднятой ножкой – без сознания. Ногу эту Алексей потом долго не мог выпрямить. Крошечное, восковое лицо с заостренным носиком было похоже на покойника, взгляд огромных глаз был безсмысленный и грустный.
 Как-то раз, войдя в комнату сына и услышав его отчаянные стоны, Государь выбежал из комнаты и, запершись у себя в кабинете, расплакался. Алексей Николаевич сказал своим родителям: «когда я умру, поставьте Мне в парке маленький каменный памятник».

   Из Петербурга выписали доктора Раухфуса, профессора Федорова с ассистентом, доктором Деревенко. На консультации они объявили состояние Наследника безнадежным. Министр Двора уговорил Их Величества выпускать в газетах бюллетени о состоянии здоровья Наследника. Доктора очень опасались, что вследствие кровоизлияния начнет образовываться внутренний нарыв.

 Раз, сидя за завтраком, Государь получил записку от Государыни.
 Побледнев, он знаком показал врачам встать из-за стола: Императрица писала, что страдания маленького Алексея настолько сильны, что можно ожидать самого худшего.
 Юному страдальцу трудно было переносить свою тяжкую болезнь, а особенно эта болезнь сына отражалась на его любящей матери, сердце которой не выдержало и также заболело серьезной болезнью «пороком сердца».
 Как-то вечером, в дверях появилась Принцесса Ирина Прусская, приехавшая помочь и утешить сестру. Бледная и взволнованная, она просила нас разойтись, так как состояние Алексея было безнадежно.

 В 11 часов вечера вошли Их Величества в полном отчаянии. Государыня повторяла, что Ей не верится, чтобы Господь Их оставил. Они приказали мне послать телеграмму Распутину. Он ответил: «болезнь не опасна, как это кажется.
 Пусть доктора его не мучают. Вскоре Наследник начал поправляться!
 В Спале не было церкви, службы происходили в саду, в большой палатке, где ставили походный алтарь. Служил новый духовник Их Величеств, отец Александр Васильев.

 После слов: «Со страхом Божиим и верою приступите», он пошел со Святыми Дарами во дворец к наследнику; за ним последовали Их Величества и кто хотел из свиты.

 Служба о. Александра очень нравилась Их Величествам.

 К сожалению во время революции о. Васильев побоялся служить во Дворце, когда его вызывали Их Величества. Несчастный все же был разстрелян большевиками.

 Выздоровление Алексея Николаевича шло очень медленно. Няня его, Мария Вишнякова, сильно переутомилась. Сама Государыня так устала, что еле двигалась.
 Часто за выздоравливающим мальчиком ухаживали его сестры; им помогал г. Жильяр, который ему читал часами и его забавлял.

Уланский Его Величества полк, во главе со своим командиром, генералом Маннергеймом, нес охранную службу и стоял в одной из ближних деревень. Наконец врачи решили перевезти Цесаревича в Царское Село. По желанию Их Величеств я поехала с ними.

 Дивный Царский поезд, в котором теперь катаются Троцкий и Ленин, скорее был похож на уютный дом, чем на поезд.
 В помещении Государя, обитом зеленой кожей, помещался большой письменный стол».

  «Их Величества вешали иконы над диванами, где спали, что придавало чувство уютности. Вагон Алексея Николаевича был также обставлен всевозможными удобствами; фрейлины и я помещались в том же вагоне.

 Как только отъехали от Спалы, Их Величества, посетив Алексея Николаевича, постучались ко мне и просидели целый час со мной.                                            /Вырубова А./
    Государь курил; их забавляло, что мы едем вместе. В последнем вагоне помещалась столовая, перед ней маленькая гостиная, где подавали закуску и стояло пианино.

 За длинным обеденным столом Государь сидел между двумя дочерьми, напротив его министр Двора и мы, дамы.

 Государыне обед подавали в ея помещении или у Алексея Николаевича. Он лежал слабенький, но веселый, играя и болтая с окружающими».                                 /Вырубова А./
 12.07.1914г., эрцгерцог Австрийский Франц-Фердинанд /1863+1914/, наследник престола Габсбургов, заместитель Главнокомандующего Австро-Венгерской армией, был убит сербским масоном Гаврилой Принципом.
 Сараевское убийство произошло в тот же день и даже час, в с.Покровском произошло покушение на жизнь Распутина, совершенное Хионией Кузьминичной Берландской-Гусевой, по заказу иудея иеромонаха Илиодора /С.М.Труфанова 1880+1952/.*
 Первая попытка убийства Распутина была в 1912г., когда градоначальник Ялты генерал И.А.Думбадзе намеревался «привезти Распутина в железный замок, стоявший за Ялтой над морем, и сбросить его оттуда; но это покушение сорвалось».                       /редакция автора/
 События тех дней описывает Анна Вырубова:

 «Почти месяц прошел после убийства в Сараеве, но никто не думал, что этот зверский акт повлечет за собой всемирную войну и падение трех великих европейских держав.
 Перед убийством австрийскаго Наследника и его жены, Государь ездил в Кронштадт встречать французскую эскадру, а до этого приезжал в Петергоф король Саксонский.

 Из Кронштадта Государь отбыл на маневры в Красное село.

 Вернувшись, Их Величества торопились уйти на несколько дней в шхеры на «Штандарте».
 Помню, как свита находила излишним ехать на короткий срок /Государь должен был вернуться на смотр/, и считали за лучшее уехать после смотра на долгое время.

 6 июля мы отбыли на несколько дней в шхеры; сопровождали нас только несколько человек.

 Пришли на любимый рейд «Штандарт», погуляли по островам, насладились голубыми озерами. Императрица точно предчувствовала тяжелое время, была очень грустна и все время повторяла, что  уверена, мы последний раз все вместе на яхте.
  Австрия стала держать себя вызывающе после Сараевскаго несчастья;

 Государь часами совещался с Великим Князем Николаем Николаевичем, министром Сазоновым и другими государственными людьми, убеждавшими его поддержать Сербию.

 Как то я отправилась завтракать к друзьям в Красное Село.

 Государь с утра приехал в Красное на парад; вечером он должен быть там же в театре.

 Во время завтрака влетел граф Ностиц, служивший в главном штабе, со словами:

 Знаете ли, что Государь на смотру произвел всех юнкеров в офицеры и приказал полкам возвращаться в столицу на зимния квартиры»!
  «По этому поводу среди военных агентов поднялся страшный переполох: все посылают телеграммы своим правительствам. «У нас война»!- говорили присутствующие.

 Вернувшись к Государыне, я разсказала о происшедшем. Известие это ее очень разстроило и она не могла понять под чьим давлением Государь решился на этот шаг. Государя я так и не дождалась, так как он вернулся очень поздно.                  /Вырубова А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В прошлом келейник Епископа Саратовского Гермогена /1858+1919/, который стал по навету Илиодора также противником Распутина, за что потом Епископ Гермоген каялся в Тобольске и принял мученическую смерть, был утоплен в р.Туре напротив дома Распутина в с.Покровском.

 Илиодор был расстрижен Синодом 17.12.1912г., кончил тем, что женился на своей почитательнице, отрёкся от Святой Церкви, в чём расписался собственной кровью.

 Сбежал в Норвегию, переодевшись в женское платье, после революции служил в ЧК; затем снова при помощи М.Горького сбежал в США, где торговал "измышлениями о Распутине".
 Пытался организовать секту под названием "церковь солнца и разума".

 И финал: ставший баптистом бывший «иеромонах» подметал полы в американской конторе.
    Дни до объявления войны были ужасны; видела и чувствовала, как Государя склоняют решиться на опасный шаг; война казалась неизбежной. Императрица всеми силами старалась удержать его, но все ея разумныя убеждения и просьбы ни к чему не привели.

 Играла я ежедневно с детьми в теннис; возвращаясь, заставала Государя бледнаго и разстроеннаго. Из разговоров с ним я видела, что он считает войну неизбежной, но он утешал себя тем, что война укрепляет национальныя и монархическия чувства, что Россия после войны станет еще более могучей, что это не первая война и т.д.

 В это время пришла телеграмма от Распутина из Сибири, где он лежал раненый, умоляя Государя:

 «не затевать войну, что с войной будет конец России и им самим и что положат до последняго человека».

 Государя телеграмма раздражила, и он не обратил, не нее внимания.

 Эти дни я часто заставала Государя у телефона /который он ненавидел и никогда не употреблял сам/: он вызывал министров и приближенных, говоря по телефону внизу из дежурной комнаты камердинера.

 Когда была объявлена общая мобилизация, Императрица ничего не знала.

 Я пришла к ней вечером и разсказывала, какия раздирающия сцены я видела на улицах при проводах женами своих мужей. Императрица мне возразила, что мобилизация касается только губерний, прилегающих к Австрии. Когда я убеждала ее в противном, она раздраженно встала и пошла в кабинет Государя.

 Кабинет Государя отделялся от комнаты Императрицы только маленькой столовой.

 Я слышала, как они около получаса громко разговаривали;

 потом она пришла обратно, бросилась на кушетку и обливаясь слезами, произнесла:

 «Все кончено, у нас война и я ничего об этом не знала»!

 Государь пришел к чаю мрачный и разстроенный, этот час прошел в тревожном молчании.

 Последующие дни я часто заставала Императрицу в слезах. Государь же был лихорадочно занят. Их Величества получили телеграмму от Императора Вильгельма, где он лично просил Государя, своего родственника и друга остановить мобилизацию, предлагая встретиться для переговоров, чтобы мирным путем окончить дело.

 Государь, когда принес эту телеграмму, говорил: что он не имеет права остановить мобилизацию, что германския войска могут вторгнуться в Россию, что по его сведениям, они уже мобилизованы, и «как я тогда отвечу своему народу»!

 Императрица же до последней минуты надеялась, что можно предотвратить войну.

 17 июля вечером, когда я пришла к Государыне, она мне сказала, что Германия объявила войну России; она очень плакала, предвидя неминуемыя бедствия.

 Государь был в хорошем расположении духа и говорил, что чувствует успокоение перед совершившимся фактом, “пока этот вопрос висел в воздухе, было хуже”!
 Посещение Их Величеств Петербурга в день объявления войны, казалось, совершенно подтвердило предсказание Царя, что война пробудит национальный дух в народе.

 Что в этот день делалось на улицах, уму непостижимо!

 Везде тысячныя толпы народа, с национальными флагами, с портретами Государя.

 Пели гимн и «Спаси Господи люди твоя».  Их Величества прибыли морем в Петербург.

 Они шли пешком от катера до Дворца, окруженные народом, их приветствующим.

 Мы еле пробрались до дворца; по лестницам, в залах, везде толпы офицерства и разныя лица, имеющие проезд ко Двору.

 Нельзя себе вообразить, что делалось во время выхода Их Величеств». 
 «В Николаевском зале был отслужен молебен, после котораго Государь обратился ко всем присутствующим с речью. В голосе его в начале были дрожащия нотки волнения, но потом он стал говорить уверенно и с воодушевлением. Окончил речь свою словами: «Что не окончит войну, пока не изгонит последняго врага из пределов русской земли». Ответом на эти слова было оглушительное «ура»; стоны восторга и любви.                 /Вырубова А./
    Военные окружили толпой Государя, махали фуражками, кричали так, что казалось, стены и окна дрожат. Их Величества медленно подвигались обратно и толпа, не взирая на придворный этикет, кинулась к ним; дамы и военные целовали их руки, плечи, платье Государыни. Она взглянула на меня, проходя мимо и я видела, что у нея глаза полны слез.

 Когда они вошли в Малахитовую гостиную, Великие Князья побежали звать Государя показаться на балконе. Все море народа на Дворцовой площади, увидав его, как один человек опустилось перед ним на колени.

 Склонились тысячи знамен, пели гимны, молитвы… Таким образом, среди чувства безграничной любви и преданности Престолу – началась война.

 Их Величества вернулись в Петергоф в тот же день, и вскоре Государь уехал провожать на фронт разныя части войск. Государыня, забыв свои недомогания, занялась лихорадочно устройством госпиталей. Формированием отрядов, санитарных поездов и открытием складов Ея имени в Петрограде, Москве, Харькове и Одессе».                           /Вырубова А./
Император Николай-II /1868+1958/ по благословению вмч.Григория Распутина стал Верховным Главнокомандующим, убрав иудея, родного дядю Николая Николаевича с этого поста, и сразу  дела на фронте и в тылу стали поправляться.
 Во время Первой Мировой войны по благословению старца Григория Распутина, Царица Александра Фёдоровна /1872+1948/, организовала частные лазареты, в том числе Собственный Её Величества лазарет, где она вместе со старшими дочерьми Ольгой /1895+1976/ и Татьяной /1897+1992/, работала сестрой милосердия.

 В Русском городке при Федоровском Соборе находился лазарет  Их Императорских Высочеств дочерей Марии /1899+1954/ и Анастасии /1901+1980/!            /редакция автора/

 Эти события описывает подруга Царицы Вырубова:

 «Переехали в Царское Село, где Государыня организовала особый эвакуационный пункт, в который входило около 85 лазаретов в Царском Селе, Павловске, Петергофе, Саблине, Луге и других местах. Обслуживали эти лазареты около 10 санитарных поездов Ея имени и имени детей.
 Чтобы лучше руководить деятельностью лазаретов, Императрица решила лично пройти курс сестер милосердия военнаго времени с двумя старшими Великими Княжнами и со мной. Преподавательницей Государыня выбрала княжну Гедройц, женщину – хирурга, заведывающую Дворцовым госпиталем.

  Два часа в день занимались с ней и для практики поступили рядовыми хирургическими сестрами в первый оборудованный лазарет при Дворцовом госпитале, дабы не думали, что занятие это было игрой и тотчас же приступали к работе – перевязкам, часто тяжелораненых; Государыня и Великия Княжны присутствовали при всех операциях.

 Стоя за хирургом, Государыня, как каждая операцирнная сестра, подавала стерилизованные инструменты, вату и бинты, уносила ампутированныя ноги и руки, перевязывала гангренозныя раны, не гнушаясь ничем и стойко вынося запахи и ужасныя картины военнаго госпиталя во время войны.

 Объясняю это себе тем, что она была врожденной сестрой милосердия.
Выдержав экзамен, Императрица и дети, на ряду с другими сестрами, окончившими курс, получили красные кресты и аттестаты на звание сестер милосердия военнаго времени.

 По этому случаю был молебен в церкви общины, после котораго Императрица и Великия Княжны подошли во главе сестер получить из руки начальницы красный крест и аттестат.

 Императрица была очень довольна; возвращаясь обратно в мотор, она радовалась и весело разговаривала.  Вставали рано, ложились иногда в два часа ночи.

 В 9 часов утра Императрица каждый день заезжала в церковь Знаменья, к чудотворному образу, и оттуда мы ехали на работу в лазарет. Наскоро позавтракав, весь день Государыня посвящала осмотру других госпиталей.
 Когда прибывали санитарные поезда, Императрица и Великия Княжны делали перевязки, ни на минуту не присаживаясь, с 9 часов иногда до 3 часов дня».                     /Вырубова А./
   «Во время тяжелых операций раненые умоляли Государыню быть около.

 Императрицу боготворили, ожидая ея прихода, старались дотронуться до ея сестринского платья; умирающие просили ее посидеть возле кровати, поддержать им руку или голову и она, не взирая на усталость, успокаивала их целыми часами.

 Кроме деятельности по лазаретам, Государыня начала объезжать некоторые города России с целью посещения местных лазаретов. В костюме сестры со старшими Великими Княжнами, небольшой свитой и со мной, Государыня посетила Лугу, Псков, где работала Мария Павловна младшая, Вильно, Ковно и Гродно.
 Здесь мы встретились  с Государем /тут произошел трогательный случай с умирающим офицером, который увидел Государя и умер в его присутствии, после того как Государь, поцеловав его, надел на него Георгиевский крест/. Засим проследовали в Двинск.

 По пути из Ковно, проезжали мы мимо санитарнаго поезда одной из земских организаций. Императрица приказала остановить императорский поезд и неожиданно для всех вошла в один из вагонов и обошла весь поезд. Кто то из персонала узнал Ея Величество.

 Весть, что Государыня в поезде, быстро облетела все вагоны и радости не было предела. Таким же образом Императрица неожиданно посетила госпиталь в имении графа Тышкевича, оборудованный его семейством.

 Всюду, где Государыня появлялась одна в своем сестринском платье, ее особенно восторженно приветствовали; ничего не было официальнаго в этих встречах: народ толпился вокруг нея и никто не сдерживал восторга.

 Вскоре Государыня со старшими Великими Княжнами, генералом Ресиным, командиром своднаго полка, фрейлиной и со мной отправилась в Москву.

 Здесь впервые мы почувствовали возрастающия интриги против Государыни.

 На вокзале Государыню встретила Великая Княгиня Елизавета Феодоровна со своим другом, госпожей Гордеевой, начальницей Марфо-Мариинской общины.

 Генерал Джунковский почему то распорядился, чтобы приезд Государыни в Москву был «инкогнито», так что никто об ея приезде не знал.

 Проехали мы в Кремль по пустым улицам и пробыли в Москве 3-4 дня.

 По указанию и в сопровождении Великой Княгини, Государыня объезжала лазареты, эвакуационные пункты и вокзалы, куда приходили поезда с фронта.

 Фрейлина баронесса Буксгевден и я жили очень далеко от покоев Ея Величества. Князь Одоевский, начальник Кремлевскаго Дворца, устроил телефон между нашими комнатами и Императрица звонила ко мне, когда была свободна. Помню, неприятный разговор между генералом Ресиным и генералом Джунковским, когда первый упрекал Джунковскаго по поводу холоднаго приема, оказаннаго Государыне и наговорил ему кучу неприятных слов, упрекая его в том, что он намеренно скрыл ея приезд.

 Великая Княгиня, бывшая нашим другом в детстве, холодно отнеслась ко мне, отказываясь выслушать доводы Государыни о нелепых слухах, касающихся Распутина и я убеждалась, что враги Императрицы стараются уронить ея престиж, очернив меня, беззащитную, что было ими легко сделано. С горечью я замечала возрастающия недоразумения между сестрами, понимая, что разныя лица вроде Тютчевой и компании, были тому причиной. Фрейлина Тютчева поступив к Великим Княжнам, сразу стала «спасать Россию». Двоюродным братом ея был епископ Владимир Путята /который с большевиками вел кампанию против патриарха Тихона/. Этот епископ имел огромное влияние на Тютчеву, которая распускала слухи о Царской Семье вроде того, что «Распутин бывает чуть не ежедневно в дворце, купает Великих Княжен и т.д.».

 Их Величества сперва смеялись над этими баснями, но позже Государю кто-то из министров сказал, что надо бы обратить внимание на слухи, идущие из дворца.

 Тогда Государь вызвал Тютчеву и потребовал прекращения подобных разсказов.

 Тютчева уверяла, что ни в чем не виновата.

 Если впоследствии Их Величества чаще видели Распутина, то с 1911 года он не играл никакой роли в их жизни».                                                                                       /Вырубова А./
   «В глазах Московскаго общества Тютчева прослыла «жертвой Распутина»; в самом же деле все нелепыя выдумки шли от нея, и она сама была главной виновницей чудовищных сплетен на чистую семью Их Величеств.

 Тютчева и после предупреждения Государя не унималась; она сумела создать в придворных кругах безчисленныя интриги – бегала жаловаться семье Ея Величества на нее же. Она повлияла на фрейлину княжну Оболенскую, которая ушла от Государыни несмотря на то, что служила много лет и была ей предана.

 В детской она перессорила нянь, так что Ея Величество, которая жила детьми, избегала ходить наверх, чтобы не встречаться с надутыми лицами.

 Когда же Великия Княжны стали жаловаться, что она возстановляет их против Матери, Ея Величество решила с ней разстаться. Мы были рады уехать из Москвы.

 Проехали Орел, Курск и Харьков; везде восторженныя встречи и необозримое море народа. Вспоминаю как в Туле с иконой в руках, которую поднесли Государыне при выходе из церкви, меня понесла толпа и я полетела головой вниз…

 Здесь же, за неимением другого экипажа, Государыня ездила в старинной архиерейской карете, украшенной ветками и цветами.

 Вспоминаю, как в Харькове толпа студентов, неся портрет Государыни, окружила ея мотор с пением гимна и буквально осыпала ее цветами.

 Проезжая Белгород, Императрица приказала остановить императорский поезд, выразив желание поклониться мощам, св. Иоасафа. Было уже совсем темно; достали извозщиков, которые были счастливы, узнав кого они везут.

 Монахи выбежали с огнями встречать свою Государыню; отслужив молебен, мы уехали.

 6 декабря, в день именин Государя, мы встретились с ним в Воронеже;

 затем Их Величества вместе поехали в Тамбов и Рязань. В Тамбове Их Величества навестили Александру Николаевну Нарышкину, которая была их другом; /была убита большевиками, несмотря на то, что много сделала для народа/.

 Путешествие Их Величеств закончилось Москвой. Их Величества радовались встрече с маленькими детьми. Перваго мы увидали Алексея Николаевича, который стоял вытянувшись во фронт, и Великих Княжен Марию и Анастасию Николаевну, которыя кинулись обнимать Их Величества. В Москве были смотры; посещали лазареты, ездили и в земскую организацию осматривать летучие питательные пункты.

 До отъезда Ея Величество посетила старушку Апраксину, сестру своей гофмейстерины княгини Голициной; вместе с Государем были у 80 летняго старца Митрополита Макария. Вернулись в Царское Село к Рождеству».                                            /Вырубова А./ 
 15.01.1915г., в будке железнодорожного сторожа Царскосельской дороги, где после крушения поезда, 12 часов лежала в совершенно безсознательном состоянии, с раздробленными ногами и с трещинами в черепе, на 20 градусном морозе, согреваемая теплом шинели казака Лихачева - Анна Александровна Вырубова.

 Когда её перевезли в Царскосельский лазарет был вызван Распутин, который сам ещё не оправился после тяжелейшего ранения /у него был вспорот живот, так что кишки вывалились наружу/. Около нее находились Государь и Государыня. Распутин, подняв руки кверху, обратился к лежащей Вырубовой со словами: «Аннушка, открой глаза».
 Она открыла глаза и обвела ими комнату, в которой лежала.

 «Она будет жить, но калекой»,- произнёс Григорий Ефимович, развернулся и, пройдя несколько шагов потерял сознание и рухнул на пол!                                     /редакция автора/
 Пишет Вырубова в своих мемуарах:  «Каждый день в продолжении 4 месяцев Государыня Мария Феодоровна справлялась о моем здоровьи. Ея Величество приезжала по вечерам. Государь почти все время отсутствовал. Когда возвращался, был у меня с Императрицей несколько раз очень разстроенный тем, что дела наши на фронте были очень плохи.
 Царица считала Распутина Святым! Родился Григорий Ефимович пятым ребёнком у Ефима Яковлевича и Анны Васильевны Распутиных и рос один, так как его старшие три сестры и брат умерли ещё в младенчестве.                                                               /Цветков В./

   Как водилось тогда в крестьянских семьях, он рано стал работать: пас скот, ходил с отцом в извоз, выполнял любую сельскохозяйственную работу, а также рыбачил, как и все жители того места Сибири, в котором протекает крупная судоходная река Тура.

 Духовный перелом в жизни Распутина наступил около 1892г. Он уже паломничал в сравнительно недалеко расположенные обители: Абалакский, Тюменский и Тобольский монастыри. Григорий Ефимович обошёл их огромное количество, в основном пешком, делая в день по 40-50 вёрст в любую погоду и в любое время года.

 Добрался до Киева и Почаева. И наконец, в 1911г., побывал в Святой Земле, оставив нам яркое и талантливое описание своего путешествия в Иерусалим, которое следовало бы почитать каждому! В газетах имя Распутина появилось в 1910г.

 Были использовали 13 двойников Распутина, которых подпаивали, а затем снимали на фото и кинокамеры, компрометируя Царскую Чету!                                              /Цветков В./

 В Брюсселе на всемирной масонской ассамблее была выработана идея расшатывания Царской власти путем организованной кампании против Распутина. В ход пускались все методы от травли в газетных публикациях до покушений на жизнь Григория Ефимовича!

 К самым активным участникам травли Григория Ефимовича относились:

 А.И.Гучков; князь В.Н.Львов; Н.С.Чхеидзе; Н.В.Некрасов; А.М.Амфитеатров; В.Ф.Джунковский; В.А.Маклаков и А.Ф.Керенский – все до одного масоны и евреи.

 Один из них, товарищ министра внутренних дел, командующий отдельным корпусом жандармов МВД, генерал-майор В.Ф.Джунковский, злоупотребляя своим служебным положением, использовал против Распутина все возможности МВД.

 Виновником опеки Распутина и сбора на него информации, был начальник Петербургского отделения генерал жандармерии А.В.Герасимов, незадолго до этого переведённый в Петербург из Харькова для «укрепления» этого важного подразделения МВД России. А В.Ф.Джунковский был вышестоящим начальником А.В.Герасимова, посредством которого и возникло «дело» Распутина в МВД.*                      /редакция автора/

 Вот как описывает события тех дней, непосредственный очевидец, Анна Вырубова:

 «Через два дня после нашего возвращения из Новгорода, а именно 17 декабря началась “безкровная революция” убийством Распутина. 

 16 декабря днем Государыня послала меня к Григорию Ефимовичу отвезти ему икону, привезенную ею из Новгорода. Я не особенно любила ездить на его квартиру, зная, что моя поездка будет лишний раз фальшиво истолкована клеветниками.

 Я оставалась минут 15, слышала от него, что он собирается очень поздно вечером ехать к Феликсу Юсупову знакомиться с его женой Ириной Александровной.
 Хотя я знала, что Распутин часто видался с Феликсом Юсуповым, однако мне показалось странным, что он едет к ним так поздно, но он ответил мне, что Феликс не хочет, чтобы об этом узнали его родители. Когда я уезжала, Григорий Ефимович сказал мне страшную фразу: “Что еще тебе нужно от меня, ты уже все получила…”

 Вечером я рассказала Государыне, что Распутин собирается к Юсуповым знакомиться с Ириной Александровной. “Должно быть какая-нибудь ошибка”,- ответила Государыня,- “так как Ирина в Крыму и родителей Юсуповых нет в городе”.

 Потом мы начали говорить о другом».                                                                /Вырубова А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В.Ф.Джунковский после революции стал заместителем председателя ЧК и пояснил Ф.Э.Дзержинскому, что чекистам не следует гоняться за отдельными контрреволюционерами, это ничего не даст, а необходимо создавать легендированные организации, членами которых якобы являются лица, хорошо известные белой эмиграции.

 Так родилась "Монархическая организация Центральной России" (МОЦР), которая использовалась для оперативной игры с Высшим монархическим советом в течении шести лет!
 В.Ф.Джунковский и начальник КРО /Контрразведывательный Отдел ВЧК, А.Х.Артузов- Фраучи/ организовали "инспекционную поездку" в СССР В.В.Шульгина, лидера русских националистов, создавая тем самым на Западе авторитет МОЦРу. "Нелегальная поездка" В.Шульгина породила иллюзии в прочности позиций подполья, якобы готовившего переворот в СССР.
   «Утром 17 декабря ко мне позвонила одна из дочерей Распутина /которыя учились в Петрограде и жили с отцом/. Она сообщила мне с некоторым безпокойством, что отец их не вернулся домой, уехав поздно вечером с Феликсом Юсуповым.

 Известие это меня удивило, но в данную минуту особенного значения я ему не придала. Приехав во дворец, я рассказала об этом Государыне. Выслушав меня, она выразила недоумение. Через час, позвонили во дворец от Министра Внутренних Дел Протопопова, который сообщал, что ночью полицейский, стоявший на посту около дома Юсуповых, услышав выстрел в доме, позвонил. К нему выбежал пьяный Пуришкевич и заявил ему, что Распутин убит. Тот же полицейский видел военный мотор без огней, который отъехал от дома вскоре после выстрелов. Государыня приказала вызвать Лили Ден /жену морского офицера, с которой я была очень дружна и которую Государыня очень любила/.

 Мы сидели вместе в кабинете Императрицы, очень разстроенныя, ожидая дальнейших известий. Сперва позвонил великий князь Дмитрий Павлович, прося позволения приехать к чаю в пять часов. Императрица, бледная и задумчивая, отказала ему.
 Затем звонил Феликс Юсупов и просил позволения приехать с объяснением, то к Государыне, то ко мне; звал меня несколько раз по телефону;
 но Государыня не позволила мне подойти, а ему приказала передать, что объяснение он может прислать ей письменно.

 Вечером принесли Государыне знаменитое письмо от Феликса Юсупова, где он именем князей Юсуповых клянется, что Распутин в этот вечер не был у них:
 Распутина он действительно видал несколько раз, но не в этот вечер.
 Вчера у него была вечеринка, справляли новоселье и веселились, а уходя великий князь Дмитрий Павлович убил во дворе собаку. Государыня сейчас же послала это письмо Министру Юстиции. Кроме того Государыня приказала Протопопову продолжать разследование дела и вызвала Военного Министра, генерала Беляева /убитого большевиками/, с которым совещалась по этому делу.
…Жуткие были дни. 19-го утром Протопопов дал знать, что тело Распутина найдено.
 Полиция, войдя в дом Юсуповых на следующее утро после убийства, напала на широкий кровяной след у входа и на лестнице и на признаки того, что здесь происходило что то необычайное. На дворе они в самом деле нашли убитую собаку, но рана на голове не могла дать такого количества крови…

 Вся полиция в Петрограде была поднята на ноги.
 Сперва у проруби на Крестовском острове нашли галошу Распутина, а потом водолазы наткнулись на его тело: руки и ноги были запутаны веревкой; правую руку он вероятно высвободил, когда его кидали в воду, пальцы были сложены крестом.

 Тело было перевезено в Чесменскую богадельню, где было произведено вскрытие.
 Несмотря на многочисленныя огнестрельныя раны и огромную рваную рану в левом боку, сделанную ножом или шпорой, Григорий Ефимович, вероятно, был еще жив, когда его кинули в прорубь, так как легкие были полны водой.

 Когда в столице узнали об убийстве Распутина, все сходили с ума от радости; ликованию общества не было пределов… От восторгов впадали в истерику.

 Во время этих манифестаций по поводу убийства Распутина, Протопопов спрашивал совета Ея Величества по телефону, где его похоронить.
 Впоследствии он надеялся отправить тело в Сибирь, но сейчас же сделать это не советовал, указывая на возможность по дороге безпорядков.
 Решили временно похоронить в Царском Селе, весной же перевезти на родину.

 Отпевали в Чесменской богадельне, и в 9 часов утра в тот же день /кажется 21 декабря/ одна сестра милосердия привезла на моторе гроб Распутина. Его похоронили около парка, на земле, где я намеревалась построить убежище для инвалидов.
 Приехали Их Величества с Княжнами, я, два или три человека посторонних. Гроб с телом уже отпущен в могилу, когда мы пришли; духовник Их Величеств отслужил краткую пинихиду и стали засыпать могилу».                                                                     /Вырубова А./
   «Стояло туманное, холодное утро и вся обстановка была ужасно тяжелая: хоронили даже не на кладбище. Сразу после краткой панихиды мы уехали.
 Дочери Распутина, которыя совсем одни присутствовали на отпевании, положили на грудь убитого икону, которую Государыня привезла из Новгорода.
 Вот правда о похоронах Распутина, о которых столько говорилось и писалось.
 Государыня не плакала часами над его телом, и никто не дежурил у гроба из его поклонниц.  Ужас и отвращение к совершившемуся объяли сердца Их Величеств.
 Государь, вернувшись из Ставки 20 числа, все повторял:
“мне стыдно перед Россией, что руки моих родственников обагрены кровью мужика”.

 Их Величества были оскорблены злодеянием, и если раньше чуждались Великих Князей, расходясь во взглядах, то теперь их отношения оборвались. Их Величества не желали ни слышать об них, ни их видеть. Но Юсуповы и компания не кончили своего дела.
 Теперь когда все их превозносили, они чувствовали себя героями. Великий Князь Александр Михайлович отправился к Министру Юстиции Добровольскому и, накричав на него, стал требовать от имени Великих Князей, чтобы дело это было прекращено.
 Затем, в день приезда Государя в Царское Село, сей Великий Князь заявился с старшим сыном во дворец. Оставив сына в приемной, он вошел в кабинет Государя и также от имени семьи требовал прекращения следствия по делу убийства Распутина;
 в противном случае оба раза он грозил чуть ли не падением престола.

 Великий Князь говорил так громко и дерзко, что голос его слышали посторонние, так как он почему то и дверь не притворил в соседнюю комнату, где ожидал его сын.
 Государь говорил после, что он не мог сам оставаться спокойным, до такой степени его возмутило поведение Великого Князя; но в минуту разговора он безмолвствовал.

 Государь выслал Дмитрия Павловича, Николая Михайловича, а также Феликса Юсупова из Петрограда. Несмотря на мягкое наказание, среди Великих Князей поднялась целая буря озлобления.
 Государь получил письмо, подписанное всеми членами Императорского дома, с просьбой оставить Дмитрия Павловича в Петрограде по причине его слабого здоровья.

 Государь написал на нем только одну фразу: “Никому не дано права убивать”.
 До этого Государь получил письмо от Великого Князя Дмитрия Павловича, в котором он, вроде Феликса Юсупова, клялся, что он ничего не имел общаго с убийством…

 Через несколько дней Государь принес в комнату Императрицы перехваченное МВД письмо княгини Юсуповой, адресованное Великой Княгине Ксении Александровне.

 Вкратце содержание письма следующее: “она /Юсупова/, как мать, конечно, грустит о положении своего сына, но «Сандро» /Великий Князь Александр Михайлович/ спас все положение; она только сожалела, что в этот день они не довели своего дела до конца и не убрали всех, кого следует…

 Теперь остается только «Ее» ЗАПЕРЕТЬ.- По окончании этого дела вероятно вышлют Николашу и Стану /Великого Князя Николая Николаевича и Анастасию Николаевну/ в Першино их имение… Как глупо, что выслали беднаго Николая Михайловича”!
 Государь сказал, что все это так низко, что ему противно этим заниматься.
 Императрица все поняла. Она сидела бледная, смотря перед собой широко раскрытыми глазами. Принесли еще две телеграммы Их Величествам. Близкая их родственница «благословляла» Феликса на патриотическое дело. Это постыдное сообщение совсем убило Государыню; она плакала горько и безутешно, и я ничем не могла успокоить ее.

 Я ежедневно получала грязныя анонимныя письма, грозившия мне убийством и т.п.
 Императрица, которая лучше нас всех понимала данныя обстоятельства, как я уже писала, немедленно велела мне переехать во дворец и я с грустью покинула свой домик, не зная, что уже никогда не возвращусь.

 По приказанию Их Величеств с этого дня каждый мой шаг оберегался. При выездах в лазарет всегда сопутствовал мне санитар Жук; даже по дворцу меня не пускали ходить одной, не разрешили присутствовать и на свадьбе дорогого брата».              /Вырубова А./
    «На Рождество были обычныя елки во дворце и в лазаретах; Их Величества дарили подарки окружающей свите и прислуге;

 но Великим Князьям в этот год они не посылали подарков.

 Несмотря на праздник, Их Величества были грустны: они переживали глубокое разочарование в близких и родственниках, которым ранее доверяли и коих любили, и никогда, Государь и Государыня Всероссийские не были так одиноки, как теперь.

 Преданные их же родственниками, оклеветанные людьми, которые в глазах всего мира назывались представителями России, Их Величества имели около себя только несколько преданных друзей, да министров, ими назначенных, которые все были осуждены общественным мнением. Всем им ставилось в вину, что они были назначены Распутиным. Но это сущая неправда.
 Штюрмер, назначенный премьером, был рекомендован Государю еще после убийства Плеве. Он принадлежал к старому дворянству Тверской губернии…
 Полагаю, Государь назначил его за неимением под руками кого-либо другого, будучи занят в то время исключительно войной. О его мучениях и смерти уже много написано.
 Впоследствии, один из членов следственной комиссии, социал-революционер Н.Соколов, высказался в том смысле; что если бы в ту пору существовало Учредительное Собрание, то Милюков сидел бы на скамье подсудимых за клевету на Штюрмера.
 Протопопов был назначен лично Государем под влиянием хорошаго впечатления, которое он произвел на Его Величество после его поездки за границу в должности товарища председателя Государственной Думы Родзянко…

 Маклакова Государь в первый раз встретил во время Полтавских торжеств, в бытность Н.Маклакова черниговским губернатором. После длиннаго разговора с ним на пароходе, Государь решил назначить его Министром Внутренних Дел.
 Но настало время, когда Великий Князь Николай Николаевич и другие стали требовать его удаления, Государь ему об этом сообщил на докладе. Маклаков расплакался…

 По желанию Великого Князя Николая Николаевича Маклакова сменил князь Щербатов, начальник коннозаводства, которое было близко и знакомо ему, как кавалеристу.
 Несмотря на протекцию Великаго Князя, он остался на посту всего только два месяца, так как оказался мало сведущим в делах Министерства Внутренних Дел.

 Щербатова заменил Хвостов. Государь знал о нем, как об энергичном губернаторе, и еще в 1911 году, после убийства Столыпина. Он прочил его в Министры Внутренних Дел.

 С первых же дней он познакомился с Распутиным, надеясь посредством этого знакомства приобрести доверенность Их Величеств.

 Он спаивал его, заставляя его выпрашивать всевозможныя милости. Когда же тот наотрез отказался, решился с помощью своего товарища Белецкаго и известнаго расстриженнаго монаха Илиодора устроить покушение на Распутина.

 Последний выдал обоих, министра и его товарища, прислав со своей женой все документы и телеграммы Хвостова. После этого он был отстранен от должности.

 Генерала Сухомлинова Государь уважал и любил еще до его назначения Военным Министром. Блестяще проведенная мобилизация в 1914 году доказывает, что Сухомлинов не бездействовал. Главными его врагами были:
 Великий Князь Николай Николаевич, генерал Поливанов и Гучков… По проискам его врагов и клеветников Думы, генерала Сухомлинова арестовали еще при Государе и заключили в крепость. Затем, во время революции, судили и приговорили к пожизненной каторге.

 Я просидела 4 месяца в Петропавловской крепости рядом с г-жей Е.В. Сухомлиновой.
 В страшныя длинныя ночи, когда мы всецело были в руках караула, ея стойкость и самообладание не раз спасали нас от худшаго: солдаты уважали ее и не безобразничали.
 Суд оправдал ее и она вышла при рукоплескании всего зала. Во время амнистии, Сухомлиновой удалось освободить ея престарелаго мужа и перевезти в Финляндию. Затем она оставила мужа и вышла замуж за молодого грузина.

 Их обоих расстреляли большевики».                                                                      /Вырубова А./
   «Много было разговоров о Митрополите Питириме, будто бы назначенным Распутиным. Государь познакомился с ним в 1914 году во время посещения Кавказа. Питирим был тогда Экзархом Грузии. Государь и свита были очарованы им.

 Митрополит Питирим был очень осторожен и умен.

 Их Величества уважали Митрополита, но никогда не приближали его к себе. Когда он раз или два был у Их Величеств, темой разговора была Грузинская Церковь, которая по его словам, не достаточно поддерживалась Синодом, хотя в сущности была первой по времени Христианской церковью в России.

 По грузинским преданиям, церковь в Грузии /Иверии/ была основана самой Богоматерью, которая получила ее в свой удел, посетив Иверию после Афона.

 Митрополит Питирим видимо всей душой любил Грузию, где и он был очень любим.
 Хочу сказать несколько слов о Министре Двора, графе Фредериксе, который прослужил всю свою жизнь при Дворе, сперва при Александре-III, а потом при Николае-II.
 Ему не раз приходилось иметь дело со всевозможными денежными и семейными делами Великих Князей, что бывало подчас очень нелегко. Их Величества очень любили его.
  Дом его был мне вторым родительским, а дочери его, госпожа Воейкова и больная Эмма – моими друзьями, которыя мне никогда не изменили.
 У Эммы, несмотря на то, что она была горбатая, был прелестный голос. Государыня любила ей аккомпанировать. Граф Фредерикс был арестован Временным правительством, но позже освобожден из за преклонных лет.
 Но ради исторической правды я должна сказать, как и почему Распутин имел некоторое влияние в жизни Государя и Государыни. Распутин был простой «странник», которых не мало на Руси. Их Величества принадлежали к категории людей, верящим в силу молитвы подобных странников. Государь, как и его предок – Александр-I, был всегда мистически настроен; одинаково мистически настроена была и Государыня.
 Но не следует путать /смешивать/ религиозное настроение со спиритизмом, вертением столов, вызыванием духов и т.д. С первых дней моей дружбы с Государыней, в 1905 году, Государыня предупредила меня, что если я хочу быть ея другом, то я должна обещать ей никогда не заниматься спиритизмом, так как «это большой грех».

 На это я ответила, что Государыня может быть спокойна, так как я никогда этим вопросом не интересовалась.

 Государыня с интересом читала религиозныя книги на всех языках, интересовалась религиями всего мира, читала переводы книг персидских и индийских религий.
 Первую книгу, которую она дала мне в 1905 году, носила название:

 «Les amis de Dieu», сочинение XIV столетия. Я тогда с трудом одолела эту книгу.

 Их Величества говорили, что есть люди, как во времена Апостолов, не непременно священники, которые обладают благодатью Божией и молитву которых Господь слышит. К числу таких людей, по их убеждению, принадлежал и M. Philippe, доктор философии, француз, который бывал у Их Величеств.

 Они познакомились с ним у Великой Княгини Милицы Николаевны, и он умер до моего знакомства с Государыней. Я не знала его лично, и потому не могу о нем судить.
 Я только слыхала от Их Величеств, что M. Philippe до своей смерти предрек им, что у них будет «другой друг, который будет говорить с ними о Боге». Впоследствии появление Распутина, они сочли за осуществление предсказания M. Philippe.

 Григория Ефимовича ввел в дом Великих Княгинь Милицы и Станы Николаевны епископ Феофан, который был очень заинтересован этим необыкновенным странником.
 В то время Их Величества находились в тесной дружбе с этими Великими Княгинями.
 По разсказам Государыни, их поражал ум и начитанность Великой Княгини Милицы Николаевны, которую считали чуть ли не пророчицей.

 У нея Их Величества познакомились с Распутиным, и там же они стали с ним изредка видеться. Ея Величество разсказывала мне о глубоком впечатлении, которое произвел на них сибирский странник,- да и не только на них одних».                                     /Вырубова А./

   «За месяц до моей свадьбы Ея Величество просила Великую Княгиню Милицу Николаевну познакомить меня с Распутиным. Приняла она меня в своем дворце на Английской набережной… Вошел Григорий Ефимович, худой, с бледным, изможденным лицом, в черной сибирке; глаза его, необыкновенно проницательные, сразу меня поразили и напомнили глаза о. Иоанна Кронштадтскаго. Я просила его помолиться, чтобы я всю жизнь могла положить на служение Их Величествам. «Так и будет»,- ответил он, и я ушла. Через месяц я написала Великой Княгине прося ее спросить Распутина о моей свадьбе. Она ответила, что Распутин сказал, я выйду замуж, но счастья не будет.

 Каждый шаг Распутина со времени знакомства Их Величеств у Великой Княгини Милицы Николаевны до его убийства в Юсуповском доме записывался полицией.
 У Их Величеств было три рода охраны: «дворцовая полиция, конвой и сводный полк». Всем этим заведовал Дворцовый комендант. Последним до 1917 года был генерал Воейков.

 Никто не мог быть принятым Их Величествами или даже подойти ко Дворцу без ведома дворцовой полиции. Каждый из них, а также все солдаты своднаго полка на главных постах вели точную запись лиц проходивших и проезжавших. Кроме того они были обязаны сообщать по телефону дежурному офицеру своднаго полка о каждом человеке, проходившем во дворец. Каждый шаг Их Величеств записывался. Если Государыня заказывала экипаж к известному часу, камердинер передавал по телефону в конюшню, о чем сейчас же докладывалось дворцовому коменданту, который передавал приказание быть на чеку всей полиции: что де экипаж заказан к 2 часам. Это значило, что везде выходила полиция, тайная и явная, со своими записями следя за каждом шагом Государыни. Стоило ей остановиться где или поговорить с знакомыми, этих несчастных сразу обступила полиция, спрашивая фамилию и повод их разговора с Государыней.
 Всем сердцем Государыня ненавидела эту «охрану», которую она называла «шпионажем», но была безсильна изменить раз заведенные порядки. Если я говорю, что Распутин приезжал 2 или 3 раза в год к Их Величествам,- последнее время они может быть видели его 4 или 5 раз в год – то можно проверить по точным записям этих полицейских книг. В 1916 году,- год его смерти, лично Государь видел его два раза.

 Но Их Величества делали одну ошибку, окружая посещение Григория Ефимовича «тайной». Каждый человек любит иметь некоторую интимность и хочет иногда остаться один со своими мыслями или молитвами, закрыть двери своей комнаты.

 То же было у Их Величеств по отношению к Распутину, который был для них олицетворением надежд и молитв. Они на час забывали о земном, слушая разсказы о его странствованиях и т.д. Проводили его каким-нибудь боковым ходом, по маленькой лестнице, принимали не в большой приемной, а в кабинете Ея Величества, предварительно пройдя по крайней мере 40 постов полиции и охраны с записями. Эта часовая беседа наделывала шуму на год среди придворных. Я несколько раз указывала Ея Величеству, что подобный прием вызывает гораздо больше разговоров. Императрица соглашалась, но следующий раз повторялось то же. Секретов потому во дворце не существовало.

 Принимали его обыкновенно вечером, но это не из тайны, а потому, что это было единственное время, когда Государь был свободен. Алексей Николаевич приходил до сна в голубом халатике посидеть с родителями и повидать Григория Ефимовича. Все они по русскому обычаю 3 раза целовались и потом садились беседовать. Он им разсказывал про Сибирь и нужды крестьян, о своих странствованиях. Когда после часовой беседы с семьей он уходил, он всегда оставлял Их Величества веселыми, с радостными упованиями и надеждой в душе; до последней минуты они верили в его молитву и еще из Тобольска мне писали, что Россия страдает за его убийство. Ея Величество доверяла ему, но два раза она посылала меня с другими к нему на родину, чтобы посмотреть, как он живет у себя в  Покровском. Поехала я со старой г. Орловой, моей горничной и еще двумя дамами.

 Из Тюмени до Покровского ехали 80 верст в тарантасе. Григорий Ефимович встретил нас и сам правил сильными лошадками, которыя катили нас по пыльной дороге через необъятную ширь сибирских полей».                                                                      /Вырубова А./

   «Подъехали к деревянному домику в 2 этажа, как все дома в селах, через которыя мы проезжали, и меня поразило, как живут сравнительно зажиточно сибирские крестьяне.

 Встретила нас его жена – симпатичная пожилая женщина, трое детей – две немолодыя девушки-работницы и девушка рыбак. Все три ночи мы, гости, спали в довольно большой комнате на тюфяках, которые расстилали на полу. Наверху было несколько больших икон, перед которыми теплились лампады. Внизу, в длинной темной комнате с большим столом и лавками по стенам, была огромная икона Казанской Божией Матери, которую они считали чудотворной. Водили нас на берег реки, где неводами ловили массу рыбы и тут же, еще живую, чистили и варили из нея уху; пока ловили рыбу, все время пели псалмы и молитвы. Везде сибирское угощение: белыя булки с изюмом и вареньем, кедровые орехи и пироги с рыбой. Был Успенский пост, молока и молочного в этот раз нигде не ели; Григорий Ефимович никогда ни мяса, ни молочного не ел. По возвращении, я разсказала все, что видала. В 1915 году я еще раз ездила в Сибирь. В этот раз с моей подругой Лили Ден и другими и со своим санитаром, так как была на костылях. В этот раз ехали мы на пароходе по реке Туре из Тюмени до Тобольска на поклон мощам Святителя Иоанна.
 В Тобольске останавливались в доме губернатора, где впоследствии жили Их Величества.

 На обратном пути останавливались в Покровском. Опять ловили рыбу и ходили в гости к крестьянам. Григорий Ефимович и его семья целый день работали в доме и в поле.
 Оба раза на обратном пути заезжали в Верхотурский монастырь на Урале, где говели и поклонялись мощам Св. Симеона. Посещали также скит, находившийся в лесу, в 12 верстах от монастыря; там жил прозорливый старец отец Макарий, к которому многие ездили из Сибири. Интересны бывали беседы между ним и Распутиным.

 Вспоминаю случай на одной из станций на Урале который не могу объяснить. Стояли два поезда теплушек с китайцами-рабочими, ехавшими в Россию. Увидя Григория Ефимовича у вагона, вся толпа китайцев кинулась к нему, его окружили, причем каждый старался до него добраться. Напрасно уговаривали их старшины… Публика высыпала из вагонов посмотреть, что будет, но наш поезд тронулся. Китайцы провожали его махая руками.*

 Его квартира в Петрограде, где он проводил больше всего времени, была переполнена всевозможной беднотой и разными просителями, которые, воображая себе, что он имеет огромную власть и влияние при дворе, приходили к нему со своими нуждами.

 Григорий Ефимович, перебегая от одного к другому, безграмотной рукой писал на бумажках разным лицам записки всегда почти однаго содержания: «милый, дорогой, прими» или «милый дорогой выслушай». Несчастные не знали, что менее всего могли разсчитывать на успех, прося через него, так как все относились к нему отрицательно.

 Одно из самых трудных поручений Государыни – большей частью из за болезни Алексея Николаевича – это было ездить на квартиру Григория Ефимовича, всегда полную просителями и часто – проходимцами, которые сейчас же обступали меня и не верили, что я ни в чем помочь не могу, так как я считалась чуть ли не всемогущей.
 Все эти прошения, которыя шли через Григория Ефимовича и которыя он привозил последние годы в карманах Их Величествам, только их сердили; они складывали их в пакет на имя графа Ростовцева, который разсматривал их и давал им законный ход. Это создавало массу разговоров и я помню, как благомыслящие люди просили Их Величества дать Григорию Ефимовичу келью в Александро-Невской лавре или другом монастыре, дабы там оградить его от толпы, газетных репортеров и  проходимцев, которые, чтобы очернить Их Величества, пользовались его простотой, увозили с собой и напаивали его; но Их Величества тогда не обратили внимания на эти советы».                         /Вырубова А./                                                                                                                  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Китайцев завозили на территорию России, под видом нехватки рабочих рук. Ротшильды знали, сделав революцию, удержать в руках ситуацию без наёмников будет невозможно. Поэтому после переворота, Китайцев оформляли в ряды Красной Армии, в которой их оказалось около 300.000 человек. И сегодня гастарбайтеры будут использованы для подавления коренного населения, в случае если начнётся развал страны. Тем более, что отработка переброски войск НАТО под видом болельщиков уже произошла в Москве, на матче «Челси» - «Манчестер».
   В первые годы к Григорию Ефимовичу приходили люди, которые, как и Их Величества, искали разъяснения по разным религиозным вопросам; собирались вокруг него, слушая его беседы, и я, всегда «искавшая» религиознаго настроения и утешения после вечных интриг и зла придворной обстановки, с интересом слушала необыкновенныя беседы человека, совсем не ученаго, но говорившаго так, что и ученые профессора и священники находили интересным его слушать.

 Несмотря на то, что он был человек безграмотный, он знал все священное писание, и его беседы отличались оригинальностью, так что привлекали не мало образованных людей и начитанных, каковыми были безспорно епископы Феофан и Гермоген, Великая Княгиня Милица Николаевна и др. Нужде всякой он помогал, отдавал все, что у него было, и утешал советами и объяснениями тех, кто приходил к нему поделиться своими заботами. Терпеливо выслушивал разных дам, которыя являлись по сердечным вопросам, всегда строго порицая греховныя дела. Думаю, что никакая женщина, если бы даже и захотела, не могла бы им увлечься; ни я, и ни те, кто знал его близко, не слыхали о таковой, хотя его постоянно обвиняли в разврате.

 Когда после революции начала действовать следственная комиссия, не оказалось ни одной женщины в Петрограде или в России, которая выступила бы с обвинениями против него; сведения черпались из записей «охранников», которые были приставлены к нему. Все знают, что во время постоянных заболеваний Алексея Николаевича Их Величества всегда обращались к Распутину, веря, что его молитва поможет мальчику».            /Вырубова А./
 Пособником убийц Распутина был внук бухарского еврея Маклаков Н.А., член партии кадетов, бывший защитником М.Бейлиса на суде осенью 1913г.*               /редакция автора/
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*12.03.1911г., накануне иудейской пасхи, Бейлис с сообщниками, ритуально убил Андрея Ющинского. 813 раввинов выступили против производимого на Бейлиса обвинения: «мы, раввины, посвятившие свою жизнь всестороннему изучению еврейской веры, ее письменности и устных преданий, протестуем с глубоким возмущением и негодованием против кощунственного обвинения и приемлем священный долг пред лицом Всемогущего Бога, Бога Израиля, и перед всем миром торжественно заявляем: нигде, ни в священном писании, ни в талмуде, ни в комментариях к ним, ни в зогаре, ни в каббале, ни в каких-либо из произведений, имеющих хотя бы самое отдаленное отношение к еврейскому вероучению, ни даже в устных народных преданиях, нигде не содержится ни малейшего намека, который давал бы повод к подобному обвинению».

 Двое важных свидетелей – Женя Чеберяк и его сестра Людмила, бывшие вместе с Андрюшей и видевшие как Бейлис вместе с 2 другими иудеями увел мальчика с собой, вдруг быстро умерли друг за другом «от дизентерии». Вся европейская печать нападала на Русское правительство за его нетерпимость к «угнетенному племени», к «бедным евреям». Ротшильды, Шиффы, Гинцбурги и др., магнаты за два года израсходовали 100.000.000$ золотом на создание общественного мнения.

 Подкупленные полицейские сыщики и следователи, направили дело на ложный путь подальше от еврейства; сначала к обвинению были привлечены мать Ющинского и его отчим, затем киевские воры. Тех и других сажали в тюрьму, освобождали… А время шло, злодеи заметали следы.

 5 свидетелей указали, что управляющий кирпичным заводом Зайцева, еврей Бейлис, тащил Ющинского в помещение кирпичной печи, откуда он уже не возвращался более. Пошли опять забастовки студентов, рабочих, протесты даже присяжных поверенных всего округа Петербургской судебной палаты, лганьё корреспондентов, особенно в журнале, издававшемся в Москве товариществом братьев-евреев Рябушинских. Вступил в поддержку Бейлиса иудей Шульгин Виталий Васильевич /1878+1976/, сын профессора Киевского университета, пасынок профессора Д.И.Пихно. Шульгин вместе с Гучковым, "принимал" "отречение" от Царя, жил во Владимире. Эксперт стороны Бейлиса, профессор Петрoгpaдской духовной академии И.Г.Троицкий, признал допустимым, с точки зрения еврейского закона, употребление крови, по предписанию врача! Присяжные вынесли решение: «Бейлис невиновен в обескровливании и зверском убийстве мальчика Ющинского, а злодеяние совершено на заводе Зайцева, где жило 7 еврейских семейств и где даже по заявлению защитника Бейлиса, еврея Грузенберга, Русских убийц не могло быть». Эксперты, к возмущению жидов, ссылались на переизданную в 1913г., книгу В.И.Даля «Ритуальные убийства». Когда 28 октября 1913г., зачитали приговор, Маклаков взялся за голову, понимая, что оправдав Бейлиса, суд вынес приговор всему талмудическому иудаизму.

   Маклакову была послана шифротелеграмма об убийстве Распутина. Другой убийца, основатель в 1906г., «русского народного союза имени Михаила Архангела», /чтобы отвлечь часть патриотов из Черной сотни на себя/, чиновник МВД в 1900-1906гг., иудей Пуришкевич Владимир Митрофанович /1870+1920/,  стрелял после Феликса Юсупова.*

 Пуришкевичу демонстративно пожал руку Даниил Самуилович Пасманик /1869-1930/, участник нелегального съезда сионистов в Москве /1915/, председатель союза еврейских общин Крыма /1918/, с В.Бурцевым редактировал в Париже газету «Общее дело».

 Другими убийцами Св.мч.Г.Е.Распутина были: поручик Преображенского полка Сергей Михайлович Сухотин, доктор санитарного поезда Самуил Лазоверт, друг Ф.Э.Дзержинского и В.К.Дмитрий Павлович /1891+1942/, который по содомским склонностям был друг Юсупова.

 Из письма Зинаиды Юсуповой ясно, что в организации убийства Св.Григория были замешаны и другие члены Императорского дома: еврей В.К.Николай Николаевич /1856+1929/, член масонского ордена мартинистов с 1909г., и его жена Черногорская Княжна, дочь Черногорского Князя Негоша /Короля Николая-I/, Анастасия /Стана  1867+1935/ Николаевна;

 В.К.Николай Михайлович /1859+1919/, член Французской масонской ложи «Биксио»;

 председатель Русского Географического и Исторического обществ, доктор философии Берлинского университета, с 1915г., доктор Русской истории Московского университета.

 Поддерживал их В.К.Александр /Сандро 1866+1933/ Михайлович, розенкрейцер, занимался спиритизмом, о чём читал лекции в США, муж В.К.Ксении, сестры Государя;

 а также супруга В.К.Владимира Александровича еврейка В.К.Михень Павловна /Старшая 1854+1923/, принцесса Мекленбург-Шверинская.

 Живое участие принимал и её старший сын В.К.Кирилл Владимирович /1876+1938/, контр-адмирал Свиты, командир Гвардейского Флотского экипажа.**

 После зверских мучений Распутин был брошен в прорубь возле Крестовского острова, ещё живой со связанными руками.
 На следующий день Юсупов отправился к градоначальнику генералу Балку и министру юстиции Макарову и убедил их в том, что он к исчезновению Распутина не имеет никакого отношения, и одураченный градоначальник отменил распоряжение об обыске в его квартире, а такой же одураченный министр отменил начатое было следствие!

 Сестра Царицы, Елизавета Федоровна, послала две телеграммы, через несколько часов они были уже представлены Государю:
 «Москва. 18 декабря 9 часов 38 минут. В.К.Дмитрию Павловичу. Петроград.
 Только что вернулась вчера поздно вечером, проведя неделю в Сарове и Дивееве, молясь за вас всех дорогих. Прошу дать мне письмом подробности событий.
 Да укрепит Бог Феликса после патриотического акта, им исполненного. Елла». «Патриотов» не наказали.                                                                                  /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Юсупов Ф.Ф., граф Сумароков-Эльстон /1887+1967/, содомит, племянник М.В.Родзянко, был женат на племяннице Государя – Ирине Александровне, дочери В.К.Ксении Александровны /1875+1960/ и В.К.Александра Михайловича. Его мать Юсупова Зинаида Николаевна /1861+1939/, жена графа Сумарокова-Эльстона Ф.Ф., участница заговора против Царя и Царицы.

 Его дед Сумароков-Эльстон Феликс Николаевич, генерал-адьютант, генерал-лейтенант, Наказный атаман Кубанского Казачьего Войска, Начальник Кубанской области и командующий войсками с 23.04.1863г., по 03.02.1869.
**В.К.Кирилл изменил присяге и перешёл на сторону Временного правительства, ещё до ареста Царя Николая-II; эмигрировал с семьёй в Финляндию, затем в Швейцарию, оттуда в Германию /Кобург/ и, наконец, Францию; принял звание Блюстителя Императорского Престола /1922г./; установил связи с папским престолом, масонами и ГПУ-НКВД, провозгласил себя Императором в Париже, в 1924г. Его сын Владимир /+1991/, был женат на еврейке Леониде Георгиевне Багратион-Мухранской, она в свою очередь первым браком была замужем за банкиром Кирби.

 Мать Леониды – еврейка Елена Золотницкая совратила Багратиона и он на ней женился, за что сына проклял отец Князь Багратион.
   Дмитрию Павловичу было предписано отправиться на Персидский фронт, в отряд генерала Баратова, Юсупову в имение Курской Губернии.

 Пуришкевич пользовался «думской неприкосновенностью.

 Главный руководитель этой гнусной операции - представитель Английской разведки при Российском Генеральном штабе, учившийся вместе с Ф.Юсуповым в Оксфорде - Самюэль Хор, а также Английские разведчики-убийцы Стивен Элли, Освальд /Иосиф/ Рейнер, Майкл Смит и Джон Скейл спокойно покинули Россию!
 Судебно-медицинскую экспертизу проводил профессор Военно-медицинской академии Д.Н.Косоротов, выступавший экспертом по делу о ритуальном убийстве Бейлисом мальчика Андрея Ющинского.
 Косоротов подтвердил ритуальный характер убийства Распутина, после чего тело мученика было предано земле.
 Но и после смерти Распутин тревожил умы злодеев.
 Керенский отдал приказ выкопать тело Распутина и «тайно зарыть в окрестностях Петрограда...», чтобы замести следы немыслимого зверства, ибо предстояло следствие, созданной «комиссией по нравственности».

 Натравленная толпа вынула из могилы гроб с телом убитого 17.12.1916г., Св.мч.Григория. После всевозможных надруганий над покойником, гроб его, по настоянию полковника Кобылинского погружается в товарный вагон и отвозится за несколько верст во избежание дальнейшего святотатственного надругания, ибо по духовному закону над покойником никакие надругания и издевательства не допускаются.

 Но вопреки воле Кобылинского, гроб с покойником не предается земле, а на автомобиле везется к Петрограду, где его на пути встречает дикая, подкупленная толпа.
 По дороге испортился грузовик, на котором везли гроб, тогда приняли решение Распутина уничтожить. Натаскали деревьев, облили бензином и подожгли, остатки зарыли в землю около большой дороги из Лесного в Пискаревку.
 На месте сожжения на березе неизвестные начертили надпись на немецком языке.

 Hier ist der Hund begraben. /«Здесь погребена собака»/. Произошло это 11.03.1917г!
   Незадолго до гибели Григорий Ефимович Распутин /1869+1916/ пророчествовал:
 «я вскоре умру в ужасных страданиях. Но что делать?
 Бог предназначил мне высокий подвиг погибнуть для спасения моих дорогих Государей и Святой Руси»!                                                                             /редакция автора/

Глава VI.
   Ни одна война не была в такой мере борьбой за будущее России, как Русско-Японская война. Решался вопрос о выходе к незамерзающим морям, о Русском преобладании в огромной части света, о почти незаселенных земельных пространствах Манчжурии.

 “Только неразумное резонерство, или служение врагу России – писал Д.И. Менделеев – спрашивало: к чему эта дорога? А все вдумчивые люди видели в ней великое и чисто русское дело… путь к океану Тихому и Великому, к равновесию центробежной нашей силы с центростремительной, к будущей истории, которая неизбежно станет совершаться на берегах и водах Тихого океана”.

 Еще с 1895г., Государь предвидел столкновение с Японией за преобладание на Дальнем Востоке. Он готовился к этой борьбе, как в дипломатическом, так и в военном отношении.

 Британия и США являлись главными помощниками и вдохновителеми Японцев в грядущем конфликте с Россией, внося свой немалый вклад в неожиданность Японского нападения, усыпляя бдительность Русского правительства миролюбивыми заверениями.

 Прямо накануне нападения в Санкт-Петербурге идут Русско-Японские переговоры.
 Но дата нападения на Россию уже определена и переговоры ведутся лишь для отвода глаз. Британское правительство активно участвует в дезинформации русского правительства и подыгрывает Японцам изо всех сил.                                                                 /редакция автора/
   На опасность положения указывал командующий Русскими вооруженными силами на Ляодунском полуострове, адмирал Алексеев; он требовал принятия срочных мер по усилению обороны на Д. Востоке.
 Во время свидания в Висбадене, в конце октября 1903г., Николай-II говорил Императору Вильгельму, что внутреннее положение Франции Ему не нравится; абсолютное безверие Его отталкивает; виною этого масоны, которые сильны и в Италии.
 Но Он должен поддерживать связь с Францией, чтобы та не перешла в лагерь Англии.

 “Царь хочет избежать войны с Японией”, – отметил Бюлов: “если только сами японцы не нападут на Владивосток и Порт-Артур. Это значит Он не хочет войны, но готовится к ней”.

 Но подготовку в полном объеме не успели сделать, огромная доля вины в этом Витте.*
 С самого начала царствования Витте занял по отношению к Николаю-II и Его Супруге не очень лояльную позицию, хотя внешне и не выказывал. Это отношение проявилось во время серьезной болезни Царя в 1900г., когда даже возник вопрос о Наследнике Престола.
 Витте предложил брата Царя – B.K.Михаила, с которым был в хороших отношениях.
 И позднее, уже после своей отставки с поста министра финансов России в 1903г., Витте получив номинальную должность питал надежду снова прийти к власти путем устранения Императора Николая-II и воцарения Великого Князя Михаила.
 Зная характер Михаила и его неподготовленность к государственным делам, можно понять, что лукавый еврей хотел стать сильным правителем при слабом Царе.
 Эта интрига Витте, которую он обсуждал с директором Департамента полиции А.А.Лопухиным, конечно, не могла улучшить его отношений с Царем и Царицей, которые вплоть до смерти бывшего министра относились к нему, как к опасному интригану».
 В январе 1904г., вспыхнула Русско-Японская война.
 Япония, подстрекаемая Англией и США, начала военные действия, вопреки международному обычаю, без объявления войны, внезапным нападением, в ночь на 27 января, на Русскую эскадру, стоявшую на внешнем рейде Порт-Артура. В 1894г., таким же образом, без объявления войны, Япония начала военные действия против Китая.
 Война была трудной. Связь с осажденным Порт-Артуром, отстоящим на 8.000 верст от Центральной России, поддерживалась одноколейным Великим Сибирским путем, причем часть его, Круто-байкальская дорога, еще только заканчивалась; во время войны эта дорога и вторая колея на всем протяжении Великого Сибирского пути были закончены.
 Помимо колоссальных трудностей, вызываемых огромными расстояниями, миролюбивой России требовалось, вследствие её обширной территории, время для мобилизации.
 Хотя 19 декабря, после десятимесячной геройской защиты, Порт-Артур после гибели Кондратенко пал, сданный врагу иудеем Стесселем, и первый год войны закончился неудачно после ряда поражений в Маньчжурии, тем не менее, время работало на Россию.
 К этому моменту Росcия только начинала борьбу, при блестящем экономическом положении, тогда как Япония была совершенно истощена.
 Япония опозорила свою честь финансируя революционеров огромным количеством еврейских денег. Уже 10.02.1904г., 3.000 рабочих Харьковского паровозостроительного завода выдвинули требования повышения зарплаты и прекращения войны.
 Япония напала на Россию, в Маньчжурии, защищаясь, гибнут Русские солдаты и моряки, а рабочие г.Харькова проводят на следующий день антивоенный митинг!
 Харьковские забастовщики-«пацифисты» щедро оплачивались Британо-Японскими спецслужбами и агентами мировой закулисы. Требования о прекращении войны с Японией ясно указывает, в чьих интересах проведение забастовок и на чьи деньги они развернулись.

 Через 15 лет «награда» Правосудного Бога за эту первую забастовку и другие подобные проявления «верности» своему Царю и Родине нашла своих «героев».       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Его отец, еврей предки которого были из Голландии, лютеранин принявший православие, причислен к русскому дворянству только через семь лет после рождения сына. Сам Витте всегда старательно обходил этот факт, акцентируя внимание на родственниках со стороны матери, принадлежавших к древнему Русскому роду Фадеевых.
   Господь Бог попустил в Харькове в феврале 1919г., орудовать палачам-садистам Португейсу, Фельдману, Иеселю Манькину, матросу Эдуарду, австрийцу Клочковскому, Саенко. Главное место расправ, концлагерь, располагался прямо на улице Чайковского.
 Жертвы не только расстреливались, их предавали мучительному умерщвлению, выводили во двор обнаженными и на глазах других заключенных кололи шашками. Начинали колоть с ног, потом все выше, выше, неглубоко вонзая лезвие и поворачивая в ранах.
 Впоследствии деникинская комиссия нашла и обследовала камеру пыток… Было обнаружено и множество изувеченных трупов с переломанными, перебитыми голенями, следами прижиганий раскаленным железом, обезглавленных, с отрубленными руками и ступнями… Практиковалось тут скальпирование жертв, снятие "перчаток" с кистей рук».

 А вот еще эпизод времен Русско-Японской войны. В начале Цусимского сражения Рождественский, один из лучших флотоводцев, «искусным маневром добился выгодного положения своей эскадры по отношению к Японской. Казалось, что Русский огонь сейчас выведет из строя неприятельские флагманские корабли – и исход боя будет предрешен.
 Но вдруг оказалось, что наши снаряды главных калибров… не взрывались! Летели и били в борта Японских броненосцев как обычные болванки. То есть имел место либо брак, либо диверсия. Предательство кого-то из тех, кто выпускал и поставлял флоту снаряды с негодными взрывателями. Может быть, и самих либеральных промышленников».
 Императрица  во время Русско-Японской войны обратила залы Зимнего Дворца в рукодельные мастерские, собрав сотни знатных дам и девиц, организовав рабочую общину. Она сама работала неутомимо, а также Ее юные дочери Великие Княжны.

 Милые девочки так усердно шили и вязали, что нежные их пальцы одеревенели и покрылись мозолями. Насколько успешна была эта работа энергичной Императрицы, можно судить по тому, что только одно Харбинское депо получило из Зимнего Дворца до 12 млн., разных вещей.

 Она организовала 70 походных госпиталей, много часовен, библиотек и купила более чем на миллион хирургических инструментов и других вещей, необходимых для лечения раненых воинов. Государыня организовала исключительную школу для собак, которые отыскивали на поле брани раненых воинов, просмотренных санитарами.

 Не был оставлен без внимания Царицы и народ, для которого учреждались питомники для грудных детей, дома и приюты для безпризорных сирот, дома для безработных, престарелых, родовспомогательные заведения, приюты для сумасшедших, читальни и разные учреждения, в которых получали работу те, кто способны были трудиться!

 9.02.1904г., произошел неравный бой крейсера «Варяг», капитана I ранга Всеволода Фёдоровича Руднева /1855+1913/ и канонерской лодки «Кореец», капитана II ранга Беляева, не ушедших в Порт-Артур из Инчхона, из-за того, чтобы не бросить на растерзание врагу тихоходное почтово-багажное судно «Сунгари».

 Два Русских корабля были против 14 Японских. «Варяг» утопил  Японский крейсер и 2 миноносца, ещё два крейсера были жестоко повреждены, в их числе флагман «Асама».

 «Варяг» по задумке старшего офицера В.Ф.Степанова /+1929/, пытался проскочить в образовавшуюся брешь, и открыть огонь по Японцам с обоих бортов, но у него заклинило рули. После чего моряки приняли решение отойти в бухту и затопили корабль!

 Немец, Рудольф Грейнц, пораженный подвигом Русских моряков, написал стихи, которые были переведены на Русский язык Евгенией Студентской и переложены на музыку Алексеем Турищевым из 12 Гренадерского, Астраханского полка, став гимном моряков!

 К июлю 1905г., Россия потеряла 69 боевых судов, в том числе 15 эскадренных миноносцев. Война с Японией обошлась России в 2,6 млрд., золотых рублей.

 Потери  в народном хозяйстве Российской Империи составили свыше 4 млрд. /империал тогда имел 8,6г., золота/.*                                                                                  /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     

*Один интересный факт: затопленный близ острова Цусима, Русский крейсер «Адмирал Нахимов» вез золотых и платиновых слитков на сумму 3,774 млрд. $, сейчас эти сокровища принадлежат Японцу Рюичи Сасакава, который организовал операцию по их подъему!

   Налоги в связи с войною выросли в России на 5%, а в Японии на 85%. Россия использовала в войне 1/10 своей мощи.

 Вопреки войне, золотой запас госбанка возрос за год на 150 млн., рублей. Россия брала в кредит под 5-6%, а Япония платила 7-8%, также для ведения подрывной революционной работы в Японию поступали деньги от еврейских миллионеров.                                                                                    
 Государь готовил продолжение войны с Японией, ибо для блага Русского народа важно было победить в этой войне, но трудно было вести войну с внешним врагом, когда внутренние враги исподтишка убивают верных сынов Отечества вдали от линии фронта.**

 Хаос в стране незамедлительно сказывался на положении фронта.
 Забастовка железнодорожников – и встали военные эшелоны, солдаты не получают патронов и снарядов, не вывезти раненых, не получить пополнение».
 При таких обстоятельствах, 23.05.1905г., Государь получил, через посла США в Петербурге, предложение президента Т.Рузвельта о посредничестве для заключения мира.
 Государь дал согласие, но при условии такого же согласия со стороны Японии; никоим образом не должно было создаться представление, будто Россия просит мира.
 Посол, в телеграмме Рузвельту, писал, что самообладание Государя произвело на него сильное впечатление. Созыв конференции для переговоров о мире был назначен на 27 июля в г.Портсмуте, в США. Уполномоченным от России был назначен С.Ю.Витте.
 Давая ему широкие полномочия, Государь поставил два условия: ни гроша контрибуции, ни пяди земли; Витте считал, что следует пойти на большие уступки.
 «Я никогда не заключу позорного и недостойного великой России мира», – сказал Государь, и начал усиливать армию в Маньчжурии, готовясь к продолжению войны.

 Японская делегация выдвинула свои условия, из коих некоторые были неприемлемы для России. Тем не менее, Витте настаивал на их принятии.

 Кроме того, на Государя было оказано сильное давление в пользу мира со стороны Американского президента Рузвельта, Кайзера Вильгельма-II и Франции. Государь отказался принять условия Японии и выставил Свои требования, приказав Витте, в случае несогласия японцев, прервать переговоры. Казалось, что переговоры зашли в тупик.

 На заседании 16 августа Российская делегация огласила свое предложение, заканчивающееся следующими словами: «Российские уполномоченные имеют честь заявить, по приказу своего Августейшего Повелителя, что это последняя уступка, на которую Россия готова пойти с единственной целью придти к соглашению».
 После короткого молчания, главный Японский делегат Комура ровным голосом сказал, что японское правительство, в целях восстановления мира, принимает эти условия!
 Присутствовавшие и в том числе сам Витте, – были ошеломлены. Для Царя согласие Японцев на Его условия было более неожиданным, чем для участников Портсмутской конференции с той разницей, что Он желал их отклонения. С опубликованием условий договора, в Японии разразились волнения. Города покрылись траурными флагами; на улицах воздвигались баррикады, жгли здание официальной газеты «Кокумин». Когда дело дошло до ратификации в парламенте – протесты смолкли:

 «Характерен же, в самом деле, факт»,- заявил, защищая договор, Японский главнокомандующий Ояна: «что после целого года, победоносно завершившегося для нас "Мукденом", японская армия в течение пяти с половиной месяцев не решилась перейти в наступление».
 Дипломатическая победа в Портсмуте показывает, что Николай-II, несмотря на оказанное на Него давление, был единственным человеком, правильно оценившим шансы сторон, и что этот успех всецело и исключительно принадлежит Ему.                        /редакция автора/ 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

**Командующий Сибирским Военным округом, генерал Н.Н.Сухотин, составил статистику политических «поднадзорных» по национальностям на 1.01.1905г. На 4.526 человек русских было 1.898; евреев 1.676 /это притом, что евреи умеют ловко укрываться под фамилиями других наций; поляков 624; кавказских народностей 124; прибалтийских 85; прочих 94. Эти данные опубликованы в «Красном Архиве», т. XXXII. С.Ольденбург.     /«Царствование Императора Николая-II» стр. 261/
   «Сокрушительный разгром», «позор» России, о котором вопили иностранцы и наши либералы, – чистейшей воды миф. Русские потери были большие, но не катастрофические.
 Всего за время войны погибло 37.000 солдат, матросов и офицеров. Это вместе – и Порт-Артур, и Цусима, и все битвы в Маньчжурии. Японцы потеряли в 5-6 раз больше.
 И хотя Куропаткин был смещен с поста главнокомандующего, но его позиционная стратегия: уклонение от генеральных сражений, накапливая силы российских войск и изматывая и японские войска принесла плоды. В Маньчжурии постепенно удалось сосредоточить силы, превосходящие противника. Уже не одну, а целых три армии.
 В то время как Япония выскребала последние резервы, Россия только разворачивалась для решающего удара! Предсказать его результаты было совсем не трудно.

 Это заставило мировую закулису срочно искать пути прекращения войны, пока Россия еще не разгромила Японию и этой победой не укрепила власть Царя-Богопомазанника!
 Они «становятся миротворцами», не прекращая финансирование русской революции.
 В своих мемуарах Витте упоминает, что при подписании мирного договора имел беседу с еврейской делегацией.

 Возглавлявшие ее Якоб Шифф, «глава финансового мира в Америке», и Краусс, глава масонской ложи только евреев! Бнай Брит, требовали от русского премьера предоставления равноправия евреям, и, когда тот пытался объяснить, что для этого понадобится еще много лет, в ответ последовали угрозы революцией.*

 Они знали, что говорили, эти господа «бизнесмены», ведь не только революционные партии получали от них средства, но и Японские корабли были построены на Американские кредиты, читай, на кредиты Ротшильдов!
 Настрой российской интеллигенции и части дворянства» развивался в сторону конфронтации с законной властью. Считалось дурным тоном поддерживать правительство. В общественное сознание либеральная печать внедряла представление, что добиться лучшей жизни можно только «в порядке насильственном, революционном».
 Компромисс отвергался. Сотрудничество с властью расценивалось как предательство.

 Отечественные традиции и обычаи подвергались глумлению, объявлялись отжившими. Патриотизм подвергается шельмованию и осмеянию.

 В то время когда тысячи Русских солдат погибали на Японском фронте, эта «прогрессивная» общественность готовила в стране смуту.

 Волна слепой ненависти к Отечеству затопила головы российских интеллигентов, лишенных национального сознания.

 Дворянство и интеллигенция с каким-то сладострастием ожидали падения Порт-Артура и других Русских крепостей. При всем том, «Государь сделал все от Него зависящее для доведения войны до непостыдного конца. Внутренние смуты в сильной степени парализовали Русскую мощь.
 Отказаться вообще от ведения переговоров было невозможно и по международным и по внутренним условиям. Начав переговоры, нельзя было отказать в уступке Порт-Артура или Кореи, которую Россия соглашалась уступить и до войны!

 Президент Рузвельт, император Вильгельм, российский уполномоченный Витте – все требовали дальнейших уступок, и только Государь Своей твердостью предотвратил худшие условия мира. Война закончилась Портсмутским миром. Но для России был страшен враг внутренний, не только лишивший её возможности победоносно закончить войну, но угрожавший самым основам Российского государства.                /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Эти борцы за права евреев еще в 1904г., приняли решение «истратить миллиард долларов и пожертвовать пятью миллионами евреев, чтобы вызвать революцию в России. Деньги были даны Исааком Мортимером, Шустером, Руном, Леви и Я.Шиффом. Эти средства должны были служить для пропаганды, а массовые убийства евреев - возбудить мировую прессу против Царского правительства. 5 млн., это почти всё еврейское население Российской Империи в 1897г., а в России проживала половина евреев всего мира. Вот и подумайте какие права евреев имели в виду жиды-каббалисты; надо думать право евреев быть убитыми за мировое господство изуверов и людоедов.
   Из кого же состоял этот "внутренний враг", объединявший изменников и предателей своей Родины, а также лиц нерусского происхождения, но пользовавшихся правами русских граждан и добивавшихся в России господствующего положения?

 Газета «Освобождение», издававшаяся за границей, подсчитывая силы «освободительного движения», дает с некоторым преувеличением ответ на вопрос: «Что у нас есть?»
  «Вся интеллигенция и часть народа; все земство, вся печать, часть городских дум, все корпорации /юристы, врачи, и т. д./ Нам обещали поддержку социалистические партии...
 За нас вся Финляндия... За нас угнетенная Польша и изнывающее в черте оседлости еврейское население». Та же газета не скрывала своих опасений:
 "Если русские войска одержат победу над японцами... то свобода будет преспокойно задушена под крики ура и колокольный звон торжествующей Империи".
 Подрывная работа вскоре привела к желаемым результатам.
 С наступлением второго года войны, внутренняя смута стала распространяться по всей территории огромной страны. Беспорядки начались в С.-Петербурге в январе 1905г.
 Революционные вспышки, манифестации, забастовки, террористические акты стали обычным явлением. Более серьезный характер носили военные бунты в армии и во флоте.
 Но, наряду с этим, уже в июле были отмечены инциденты «обратного характера»:
 в Балашове, толпа народа осадила здание, где происходило собрание революционных земцев и интеллигенции, и грозила с ними расправиться;
 в Нижнем Новгороде портовые рабочие разогнали революционную демонстрацию, и т. д.
 Новый министр внутренних дел князь, масон Святополк-Мирский призывает к доверию общественным силам, под которыми подразумевались либеральные круги западного духа.

 Политика еврея князя Святополк-Мирского парализовала Министерство внутренних дел.
 Положение становилось все тревожнее. Правительство и прежде всего министр внутренних дел заигрывали с «общественностью», жаждущей разрушения государства.
 Положение усугублялось тем, что нарастающие безпорядки регулировались из единого центра который находился, вне пределов огромнейшей Российской Империи.

 В самом начале 1905г., даже масон и будущий шеф жандармов В.Ф.Джунковский, находившийся тогда в близких отношениях с В.К.Сергеем Александровичем, отмечает, что выступления крайне левых партий инспирировались и предпринимались по общим указаниям Революционного комитета, находившегося за границей.

 Антирусские силы уже в конце 1904 – начале 1905 года формируют тайное правительство, членами которого преимущественно были «вольные каменщики». При аресте М.Горького, нашли набросок обращения к обществу и, на случай переворота, список Временного правительства. В состав его входили почти все лица, которые накануне 9 января приезжали к министру внутренних дел Святополк-Мирскому от имени «общественности».
 Одной из зловещих фигур государственного аппарата является личность жандармского полковника Сергея Васильевича Зубатова /1864+1917/.
 Свою сознательную жизнь Зубатов начинал с участия в кружках народовольцев.

 С середины 80гг., годов Зубатов – сотрудник московского Охранного отделения, где проделал путь от платного агента до начальника Московского охранного отделения с 1896 по 1903гг. С 1902г., он занимает важный пост начальника особого отдела Департамента полиции. Под его контроль попадают сверхсекретные дела государства!

 В последние годы XIX века Зубатов пытался осуществить идею развития рабочего и сионистского движений под контролем полиции.

 Если русские монархисты видели в Царе силу, стоявшую над классами и сословиями, то Зубатов допускал нормальным существование элементов, противостоящих Царю.
 «Мое кредо», – писал Зубатов: «на примирении, на уравновешивании борющихся сил». Развитие русского рабочего движения в западных формах не получалось. Поэтому он решил эти формы создать искусственным путем. По сути дела, Зубатов инициировал процесс развития рабочих в социал-демократическом духе.                           /редакция автора/
   Вместо искоренения антирусской крамолы жандармский полковник стал ее выращивать.
 В 1901-1903г., Зубатов организовал рабочие союзы в обеих столицах – «Общество взаимного вспомоществования рабочих в механическом производстве в Москве» и «Собрание русских фабрично-заводских рабочих Санкт-Петербурга».

 Лидером нового рабочего движения стал агент Зубатова - священник Гапон.*

 Костяк движения составляли люди, далекие от интересов России, ставшие видными практиками сионизма, – М.Вильбушевич; Г.Шаевич; М.Гурович; И.Шапиро /Сапир/.

 Еще более опасной задумкой Зубатова и его единомышленников стала поддержка еврейского националистического движения расового превосходства – сионизма.
 Зубатов считал, что сионизм ставит своей целью эмиграцию евреев в Палестину и создание там своего государства. На самом деле это было одной, но не самой главной идеей сионизма, евреи-каббалисты использовали сионизм для прикрытия своих человеконенавистнических планов. Сионизм является, сам жертвой людоедов еврейского происхождения. Русский государственный строй сионисты считали своим непримиримым врагом, конечно, не говоря об этом прямо в своих документах.
 По сути дела, на деньги полиции и при её всемерной поддержке возникает мощная антирусская структура, связанная многими нитями с собратьями за рубежом. Поддержка сионизма полицией сыграла роль в активизации этого движения. Беспорядки в Кишиневе в 1903г., были результатом усиления работы жидов-каббалистов среди Кишиневских евреев.

Дав сионистским агентам свободу действий, Зубатов выпустил джина из бутылки, их акции приобрели характер, направленный на дискредитацию политической системы России. В февральский переворот 1917г., С.В.Зубатов покончил жизнь самоубийством.
 Штурмовым отрядом антирусских сил стало основанное полковником Зубатовым «Собрание русских фабрично-заводских рабочих г.Петербурга», возглавляемое священником Гапоном, находившимся в контакте с деятелями «Союза освобождения».
 По совету Зубатова Гапон расширил сферу своей деятельности.
 Если в ноябре 1903г., в организации Гапона состояло 30 человек, то в конце мая 1904г., – 750 человек, а к осени этого же года – уже 1.200 человек. С самого начала организация находилась не столько под контролем полиции, сколько под контролем социалистов…

 Сложился круг единомышленников «группа пяти», которые за спиной простых членов рабочей организации вынашивают план борьбы против существующего строя.
 Знаменитая петиция 9 января 1905г., разработана «тайной пятеркой» еще в марте 1904г.
 Пришлось подождать годик, пока не появился подходящий министр внутренних дел князь Святополк-Мирский, который с пониманием отнесся к нуждам общественности.
 В ноябре Гапон провёл встречу с ведущими представителями либерально-масонского «Союза освобождения» Кусковой, Прокоповичем, Богучарским. На встрече согласовали план общих действий. «Освободители» были обрадованы планами Гапона.

 Ближайшим советником Г.Гапона был Пинхус Моисеевич Рутенберг, известный всем как Мартын Иванович, - один из видных деятелей сионистского и масонского движения.**

В конце декабря 1904г., по ничтожному поводу, увольнения четырех рабочих, вспыхнула многотысячная забастовка на Путиловском заводе, где начальником мастерской работал еврей Рутенберг, которая перекинулась на другие предприятия.
 Организация забастовки велась опытными «революционерами».                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*К осени 1904г., деятельность гапоновской организации приобрела массовый характер. В Петербурге в доме Паниной с залом на тысячу человек уже с утра толпились рабочие и разный революционный элемент. Днем в "Собрании" проходили деловые встречи и обсуждения. К вечеру народа становилось больше, играла музыка, работали буфеты, выступали артисты и литераторы.
**Рутенберг Пинхус Моисеевич /1878+1942/, эсер. Окончил Петерб. технол. ин-т. Участвовал в проведении террористических актов, организовал казнь Г.Гапона /1906/. С 1907г., в эмиграции. В 1917г., уполномоченный Временного пр-ва, один из организаторов защиты Зимнего дворца. В 1922г., эмигрировал в Палестину, разрабатывал планы обводнения, электрификации страны.

   К 4 января бастовало 15.000 рабочих, к 6 января – 26.000, к 7 – 105.000 к 8 – 111.000.
 Была парализована часть оборонных предприятий, что с радостью отмечалось Японской разведкой. Сколачивается стачечный комитет, создается большой денежный фонд помощи бастующим, из которого им платили пособия не меньше заработной платы.
 Все нити забастовок тянулись к организации, которую формально возглавлял агент полиции Гапон, по факту она находилась в руках опытных «революционеров».
 Незадолго до 9 января знакомый Рутенберга по Путиловскому заводу инженер М.К.Парадовский беседовал с ним. Рутенберг злорадствовал над Царем и выражал надежду, что война подорвет Его авторитет в народе. Когда Парадовский сказал, что верноподданные Царя – это Русский народ и не Гапону быть представителем народа, Рутенберг рассмеялся и сказал: Гапон – это пешка, и весь вопрос, кто эту пешку двигает».

 К началу 1905г., гапоновская организация имела 20.000 членов: Поляков, Финнов, евреев.
 Общество имело свои читальни, клубы, чайные. Рабочим читали лекции:
 по истории культуры и экономическим вопросам – юрист, еврей М.А.Финкель;
 по истории литературы – редактор «Тюремного вестника» иудей Ф.Н.Малинин;
 по вопросам текущего момента –  иудей Н.Строев /С.Я.Стечкин/.
 4 января была широко распространена по всему Петербургу прокламация, которая состояла из экономических требований к работодателям, а не к правительству, а в конце, как бы незаметно да и непонятно для рабочих, протаскивались и политические уже к правительству, а не к работодателям.
 Рабочие понимали свои требования чисто экономически и вплоть до 8-9 января были знакомы именно с ними, да другие они вряд ли бы и поддержали.
 Но в самый последний момент вместо принятых и поддерживаемых рабочими экономических требований появляется петиция, составленная якобы тоже от имени рабочих, содержащая экстремистские требования общегосударственных реформ, созыва Учредительного собрания, политического изменения государственного строя.
 Все пункты, известные рабочим и реально поддерживаемые ими, переносятся в заключение. Это была в чистом виде политическая провокация от имени народа в тяжелых военных условиях предъявить требования неугодному им Русскому правительству.

 7 января в последний раз вышли газеты; с этого дня забастовка распространилась и на типографии. Тогда же была неожиданно брошена идея похода к Зимнему Дворцу.*
 Идея похода к Зимнему Дворцу принадлежала Гапону и его окружению, а петицию составили социал-демократы. Из этого видно, что не могло быть речи о «порыве народа к своему Царю. Примитивная демагогия Гапона являлась своеобразным прикрытием весьма определенных социал-демократических лозунгов.
 Наличие требования: «прекращение войны по воле народа» – ясно указывает, в чьих интересах развернулось забастовочного движения и на чьи деньги оно осуществлялось.
 Рабочих, которых приглашали идти к Царю за помощью, знакомили с чисто экономическими требованиями. Гапоновские провокаторы даже распространяли слух, что Царь Сам хочет встретиться со своим народом.

 Схема провокации такова: революционные агитаторы якобы от имени Царя ходили и передавали рабочим примерно такие «Его» слова: «Я, Царь Божией милостью, безсилен справиться с чиновниками, хочу помочь народу, а дворяне не дают.
 Подымайтесь, православные, помогите мне, Царю, одолеть Моих и ваших врагов».
 Сотни провокаторов ходили среди народа, приглашая людей 9 января к двум часам на Дворцовую площадь, заявляя, что их там будет ждать Царь.
 Рабочие готовились к этому дню как к празднику: гладили лучшую одежду, многие собирались взять с собой детей.                                                                        /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Ещё вчера, то есть 6/19 января – в Крещение, была попытка покушения на Государя Николая-II. Во время освящения воды «на Иордани у Зимнего Дворца при салюте из орудий от Петропавловской крепости одно из орудий оказалось заряженным картечью, попав по окнам дворца, частью же около беседки на Иордани, где находилось духовенство, свита и Сам Государь».
   Для большинства рабочих этот день представлялся большим крестным ходом к Царю, тем более что его обещал возглавить священник, лицо духовное, традиционно почитаемое.
  8 января Гапон направил письмо министру внутренних дел, из которого видно, что в угоду определенных сил он обманывал как рабочих, так и Самого Царя.*
 Письмо Гапона носило недопустимо ультимативный характер – на таком языке разговаривать с Царем коренной Русский человек не смел и не одобрил бы это послание.

 Гапон и преступные силы, стоявшие за его спиной, готовились убить Самого Царя.
 После событий 9/22 января, Гапона спросили в узком кругу: «Ну, отче Георгий, теперь бояться, что сор из избы вынесут, нечего дело-то прошлое. Много говорили о событии 9 января и можно было слышать суждение, что прими Государь депутацию честь-честью, выслушай депутатов ласково, все обошлось бы по-хорошему.
 Ну, как вы полагаете, о.Георгий, что было бы, если бы Государь вышел к народу»?

 Совершенно неожиданно Гапон ответил: «Убили бы в полминут, полсекунд»!
 Гапон отлично понимал, что он делал и от Бога получил справедливое возмездие. Представители всех антирусских партий распределялись между отдельными колоннами рабочих их должно быть одиннадцать – по числу отделений гапоновской организации. 
 Эсеровские боевики готовили оружие. Большевики сколачивали отряды, каждый из которых состоял из знаменосца, агитатора и ядра, их защищавшего, т.е., тех же боевиков.
 Члены РСДРП обязаны быть к шести часам утра у пунктов сбора. Готовили транспаранты: «Долой Самодержавие»! «Да здравствует революция», «К оружию, товарищи»!
 Политический характер движения выяснился только 7 января. Газет не было.
 Министр финансов В.Н.Коковцев, например, узнал о готовящихся событиях только вечером 8 января, когда его вызвали на экстренное совещание у министра внутренних дел.
 Угроза движения стотысячной толпы на дворец, с петицией революционного содержания, создавала для власти трудную задачу. Допустить манифестацию значило капитулировать без борьбы. Полицейский аппарат был слаб, ведь часть средств уходила на развитие гапоновско-сионистских организаций. Он был более приспособлен к «вылавливанию» отдельных лиц, чем к предотвращению массовых выступлений».
 Петербургские власти, собравшиеся вечером 8/21 января на совещание, понимая, что остановить рабочих уже невозможно, приняли решение не допустить их в центр города.
 Главная задача состояла даже не в том, чтобы защитить Царя, Он находился в Царском Селе, а в том, чтобы предотвратить безпорядки, неизбежную давку и гибель людей в результате стекания огромных масс с четырех сторон на узком пространстве Невского проспекта и Дворцовой площади, среди набережных и каналов.

Единственным способом помешать толпе овладеть центром города была установка кордона войск на путях, ведущих из рабочих кварталов ко дворцу.             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*«Ваше превосходительство! – писал Гапон. – Рабочие и жители Петербурга разных сословий желают и должны видеть Царя 9 сего января, в воскресенье в 2 часа дня на Дворцовой площади, чтобы Ему выразить непосредственно свои нужды и нужды всего Русского народа. Царю нечего бояться. Я, как представитель "Собрания русских фабрично-заводских рабочих г. СПБ", мои сотрудники товарищи-рабочие, даже все так называемые революционные группы разных направлений гарантируем неприкосновенность Его личности. Пусть Он выйдет, как истинный Царь, с мужественным сердцем к Своему народу и примет из рук в руки нашу петицию. Это требует благо Его, благо обитателей Петербурга, благо нашей Родины.

 Иначе может произойти конец той нравственной связи, которая до сих пор еще существовала между русским Царем и Русским народом. Ваш долг, великий, нравственный долг перед Царем и всем Русским народом, немедленно, сегодня же, довести до сведения Его Императорского Высочества как все вышесказанное, так и приложенную здесь нашу петицию. Скажите Царю, что я, рабочие и многие тысячи Русского народа мирно, с верою в Него, решили бесповоротно идти к Зимнему дворцу. Пусть же Он с доверием отнесется на деле, а не в манифестах только к нам.
Копия с сего как оправдательный документ нравственного характера снята и будет доведена до сведения всего Русского народа. 8 января 1905г. свящ. Гапон».
   Объявления от градоначальника, предупреждавшие, что шествия запрещены, и что участвовать в них опасно, были расклеены по городу вечером 21 января.
 Но большие типографии не работали, а типография градоначальника могла изготовить только небольшие невзрачные афишки.

 9/22 января с раннего утра рабочие собирались на сборных пунктах. Перед началом шествия в часовне Путиловского завода отслужен молебен о здравии Царя. Шествие имело все черты крестного хода. В первых рядах несли иконы, хоругви и Царские портреты.
 «Отчасти для того, чтобы успокоить более умеренную часть рабочих, отчасти для придания демонстрации «защитного цвета» в глазах полиции и войск...
 Но с самого начала, еще задолго до первых выстрелов, на Васильевском острове и в некоторых других местах, группы рабочих во главе с революционными провокаторами сооружали баррикады из телеграфных столбов и проволоки, водружали красные флаги.

 Поначалу рабочие на баррикады не обращали особого внимания, а замечая, возмущались.  Из рабочих колонн, двигавшихся к центру, раздавались восклицания:

 «Это уже не наши, нам это ни к чему, это студенты балуются».

 Общее число участников шествия к Дворцовой площади оценивается примерно в 300 тысяч человек. Отдельные колонны насчитывали несколько десятков тысяч человек.
 Эта огромная масса двигалась к центру и, чем ближе подходила к нему, тем больше подвергалась агитации революционных провокаторов. Еще не было выстрелов, а какие-то люди распускали невероятные слухи о массовых расстрелах.
 Попытки власти привести шествие в порядок получали отпор спецгрупп.
 Шествие от Нарвской заставы возглавлялось самим Гапоном, который постоянно выкрикивал: «Если нам будет отказано, то у нас нет больше Царя». Этот лозунг должен был бы отрезвить всех Православных христиан. Ибо если Русский Православный человек остается без Богопомазанника, то это трагедия не для Царя, а для холопа.
 Колонна подошла к Обводному каналу, где путь ей преградили ряды солдат.
 Офицеры предлагали все сильнее напиравшей толпе остановиться, но она не подчинялась. Последовали первые залпы, холостые. Толпа готова была уже вернуться, но Гапон и его помощники шли вперед и увлекали за собой толпу. Раздались боевые выстрелы.
 «Несколько десятков человек было убито или ранено. Гапон упал на землю; прошел слух, что он убит; но его помощники перекинули его через забор, и он благополучно скрылся.
 Так же развивались события и в других местах – на Выборгской стороне, на Васильевском острове, на Шлиссельбургском тракте: «демонстранты доходили до кордона войск, отказывались разойтись, не отступали при холостых залпах и разсеивались, когда войска открывали огонь. Кордон был не сплошной, отдельные кучки все же проникали на Невский, там тоже несколько раз возникала стрельба; группы рабочих смешивались с обычной уличной толпой».                                                                                    /Ольденбург С./

 Появились красные знамена, лозунги «Долой Самодержавие»! «Да здравствует революция»! Толпа, возбужденная подготовленными боевиками, разбивала оружейные магазины, возводила баррикады. На Васильевском острове толпа, возглавляемая большевиком Л.Д.Давыдовым, захватила оружейную мастерскую Шаффа.

 «В Кирпичном переулке», – докладывал Царю начальник департамента полиции еврей-провокатор Лопухин: «толпа напала на двух городовых, один из них был избит…».

Всего 22 января оказалось 96 человек убитых, в том числе околоточный надзиратель и до 333 человек раненых, из коих умерли до 27 января ещё 34 человека, в том числе один помощник пристава. При попытке захватить оружейные склады на Васильевском острове погибло несколько десятков человек. В это время идет кровопролитная война с Японией!
 Всего было убито 130 человек и около 300 ранено. Было бы меньше погибших, если б должностные лица мужественно и решительно выполняли свои обязанности.

 Как, например, 18 октября того же года, энергичный и мужественный полковник Г.А.Мин, командир Семеновского полка, построил свой полк «на Загородном проспекте, и одним своим присутствием в корне пресек революционные поползновения».       /редакция автора/

   Так завершилась заранее спланированная акция. В тот же день стали распускаться самые невероятные слухи о тысячах расстрелянных и о том, что расстрел специально организован «садистом-царем», пожелавшим крови рабочих.
 Вечером 22 января Гапон пишет клеветническую листовку: «9 января 12 часов ночи. Солдатам и офицерам, убивавшим невинных братьев, их жен и детей и всем угнетателям народа мое пастырское проклятие; солдатам, которые будут помогать народу добиваться свободы, мое благословение. Их солдатскую клятву изменнику Царю, приказавшему пролить неповинную кровь народную, разрешаю. Священник Георгий Гапон»

 Г.Гапон после трагических событий бежал за границу и с помощью Аглийского журналиста состряпал воспоминания, в которых частично приоткрыл свои связи, чем вызвал безпокойство сил, стоявших за его спиной.
 Получал деньги от Японского правительства, но не напрямую, а через некоего Сокова, Японского агента, выдававшего себя за богача.

 После амнистии вернулся в Россию, хвастал, что обладает важнейшими документами, от опубликования которых может не поздоровиться многим.
 В марте 1906г., его убил Рутенберг Мартын Иванович /Пинхус Моисеевич 1878+1942/, по приказу эсеровского ЦК, в который тогда входил провокатор Азеф за связь с полицией.
 Но ЦК эсеров после убийства отказался подтвердить это решение: выходило, что Рутенберг совершил это убийство из каких-то своих соображений. Что же касается связи Гапона с полицией, то она Рутенбергу была хорошо известна с 1904г., а следовательно, эта связь – только повод для более важного шага: ликвидации опасного свидетеля.*
 Петербургским генерал-губернатором был назначен Д.Ф.Трепов, только недавно покинувший пост московского градоначальника – человек твердый, глубоко преданный Государю, обладавший безстрашием и здравым смыслом, хотя и мало искушенный в политических вопросах. За весь смутный период Д.Ф.Трепов оставался верным помощником Государя.                                                                                         /Ольденбург С./  
 В короткий срок он восстановил в Петербурге порядок, приунывшая было Петербургская администрация пришла в себя, выполняя четкие и ясные приказы Трепова.
 Каждый день у Трепова были встречи то с фабрикантами, то с представителями рабочих или других слоев населения. Его знаменитый приказ войскам «патронов не жалеть», на самом деле остановил кровопролитие.
 Государь поручил Д.Ф.Трепову собрать делегацию из рабочих разных заводов, и 1 февраря принял её в Царском Селе. Обращаясь к рабочим, Царь дал оценку событиям «кровавого воскресенья»: «Прискорбные события, с печальными, но неизбежными последствиями смуты, произошли оттого, что вы дали себя вовлечь в заблуждение и обман изменниками и врагами нашей Родины.

  Приглашая вас идти подавать Мне прошение о нуждах ваших, они поднимали вас на бунт против Меня и Моего правительства, насильно отрывая вас от честного труда в такое время, когда все истинно русские люди должны дружно и не покладая рук работать на одоление нашего упорного внешнего врага.

 Стачки и мятежные сборища только возбуждают толпу к таким безпорядкам, которые всегда заставляли и будут заставлять власти прибегать к военной силе, а это неизбежно вызывает и неповинные жертвы.
 Знаю, что нелегка жизнь рабочего. Много надо улучшить и упорядочить…
 Но мятежною толпою заявлять Мне о своих нуждах – преступно».

 Святополк-Мирский был отправлен в отставку.
 Новым министром внутренних дел стал опытный государственный деятель Булыгин.
 Царь обратился к народу с манифестом, призывая «благомыслящих людей помочь правительству в искоренении крамолы и укреплении Самодержавия».       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*После убийства священника-провокатора его документы были затребованы в Берлин адвокатом Гапона - Марголиным, а после смерти адвоката безследно исчезли.
   Перед Первой Мировой войной в 1911г., Г.Е.Котельников /1872+1944/, разработал первый в мире парашют! Россия производила самолеты «Витязь», «Гранд» и «Илья Муромец», созданные Игорем Ивановичем Сикорским /1889+1972/!*
1913г., вступил в строй головной корабль «Новик». Было построено 50 эсминцев этого типа с 1910г., на Путиловском /Кировском/ заводе по проектам А.Н.Крылова и И.Г.Бубнова /1872-1919/. Программу строительства утверждал сам Царь Николай-II!

 Были построены линкоры: «Севастополь»; «Гангут»; «Петропавловск»; «Императрица Мария»; «Полтава»; «Императрица Екатерина Великая»; «Император Александр-III»!

 На 1 января 1914г., в составе Российского Флота состоял 461 корабль.         

 На Балтфлоте: 9 линкоров; 7 броненосных крейсеров; 11 крейсеров; 85 эскадренных миноносцев; 23 миноносца; 6 яхт; 1 миноноска; 6 заградителей; 24 подводных лодки; 6 канонерских лодок; 26 транспортов; 11 посыльных судов; 8 учебных и 59 портовых судов.                                                                                                       
 На Черноморском флоте: 10 линкоров; 2 крейсера; 22 эскадренных миноносца; 13 миноносцев; 2 заградителя; 11 подводных лодок; 6 канонерских лодок; 8 транспортов; 4 посыльных судна; 1 яхта; 1 учебное судно; 16 портовых судов.

 На Амурской и Сибирской флотилии: 2 крейсера; 9 эскадренных миноносцев; 11 миноносцев; 3 заградителя; 8 подводных лодок; 1 канонерская лодка; 18 речных канонерских лодок; 9 транспортов; 10 посыльных судов; 11 портовых судов.

 На Каспии: 2 канонерские лодки; 2 посыльных судна; 1 транспорт; 2 портовых судна.

 На судостроительных заводах стояло в постройке: 2 линкора; 4 броненосных крейсера; 4 крейсера; 42 эскадренных миноносца; 15 подлодок; а  также достраивающихся на воде: 5 линкоров; 3 эскадренных миноносца; 4 подлодки и транспортное судно.
 По декрету Ленина, 1.07.1918г., были уничтожены в море у г.Новороссийска корабли Черноморского флота!**                                                                                          /Глазырин М./

  Ход Первой Мировой войны описывала А.Вырубова:

 «Летом 1915г., Государь становился все более и более недовольным действиями на фронте Великаго Князя Николая Николаевича. Государь жаловался, что русскую армию гонят вперед, не закрепляя позиций и не имея достаточно боевых патронов.

 Как бы подтверждая слова Государя, началось поражение за поражением; отдали Ковно, Новогеоргиевск, наконец Варшаву».                                                           /Вырубова А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*И.И.Сикорский в 23 года стал главным конструктором авиационного цеха Русско-Балтийского вагонного завода /Руссо-Балт/. Сикорский сотрудничал с начальником эскадры бомбардировщиков "Муромцев" генералом Шидловским, в результате 14.06.1915г., произошла бомбардировка станции Пржеворск. Командовал "Ильей Муромцем" штабс-капитан И.С.Башко. 5 бомбами он накрыл 6 составов, один из которых с артснарядами. Пожар продолжался 2 дня, сгорело более 50 вагонов.
 14.08.1916г., произошёл первый в мире воздушный таран лётчика Пётра Нестерова, уничтожившего самолёт противника, но к сожалению погибшего. Его друг Вячеслав Матвеевич Ткачёв, единственный кто после Нестерова делал петлю Нестерова, в 33 года став генералом, командовал ВВС в армии П.Н.Врангеля /+1928/. В 1920г., уехал в Сербию где был арестован СМЕРШ в 1944г., и вывезен в СССР. Отсидев 10 лет лагерей Ткачёв жил в Краснодаре где и умер 30.03.1965г. В 1919г., Сикорский уехал в США, где создал авиационную промышленность!
**Начальник военно-морских сил Балтики, капитан I ранга, Алексей Михайлович Щастный, увел флот из портов, которых лишилась Россия в результате Брестского договора. Сквозь льды привёл 260! кораблей в Кронштадт не потеряв ни одного! Но 3 мая 1918г., Троцкий прислал в Кронштадт телеграмму, готовить спасённый флот к уничтожению! Десятки кораблей угнали на металлолом в Германию. 20.06.1918г., Алексей Щастный предстал перед Верховным ревтрибуналом при Всероссийском ЦИК. Перед арестом и в дни суда А.М.Щастный находился в Кремле, в Николаевском дворце, часть которого превращена в гауптвахту. А.Щастному, трибунал в составе 7 человек, под председательством С.Медведева, вынес смертный приговор, со сроком исполнения в 24 часа. Для расстрела назначили Китайцев. Троцкий приказал казнить Щастного в подвале реввоенсовета, в здании бывшего Александровского училища, где был его кабинет и в пять часов утра приехал убедиться, что Щастный мёртв. Отказал вдове - Нине Николаевне Щастной, отдать тело мужа. Приказал захоронить А.Щастного здесь же в здании в подвале.
   «Я помню, когда Императрица и я сидели на балконе в Царском Селе. Пришел Государь с известием о падении Варшавы. Он почти потерял свое всегдашнее самообладание.

 “Так не может продолжаться”,- вскрикнул он, ударив кулаком по столу, я не могу все сидеть здесь и наблюдать за тем, как разгромляют армию:

 “Я вижу ошибки и должен молчать! Сегодня говорил мне Кривошеин”,- продолжал Государь: “указывая на невозможность подобнаго положения”.

 Государь разсказывал, что Великий Князь Николай Николаевич, без ведома Государя, вызывал министров в ставку, давая им те или иныя приказания, что создавало двоевластие в России. После падения Варшавы Государь решил безповоротно, без всякаго давления со стороны Государыни, стать во главе армии. Это было его непоколебимым желанием и убеждением, что только при этом условии враг будет побежден.

 Ясно помню вечер, когда был созван Совет Министров в Царском Селе. Я обедала у Их Величеств до заседания, которое было назначено на вечер.

 За обедом Государь волновался, говоря, что какие бы доводы ему не представляли, он останется непреклонным. Уходя, он сказал нам: “Ну, молитесь за меня”!

 Еще один разговор предстоял Государю – с Императрицей-Матерью, которая наслышалась за это время всяких сплетней. Около двух часов, по разсказу Государя, она уговаривала его отказаться от своего решения. Государь ездил к ней в Петроград, в Елагинский Дворец, где Императрица-Мать проводила лето.

Государь передавал, что разговор с матерью был еще тяжелее, чем с министрами, и что они разстались, не поняв друг друга. Перед отъездом, Государь с семьей причастился Св. Таин в Феодоровском соборе; я пришла поздравить его после обедни, когда они всей семьей пили чай в зеленой гостинной Императрицы».                                         /Вырубова А./
 К лету 1916г., Россия, которая была почти безоружной, пережив в течение 1915г., ряд страшных поражений, сумела собственными усилиями организовать и вооружить – 60 армейских корпусов, вместо 35 с которыми она начала войну.
 Производство ружей удвоилось: 110 тысяч в месяц против 55 тысяч; производство пулеметов возросло в 6 раз: 900 в месяц против 160; для легких орудий увеличение отмечалось в 9 раз: 665  вместо 70; выпуск трехдюймовых снарядов в 16 раз: 1 млн., 600 тысяч вместо 100 тысяч; производство тяжелых орудий возросло в 4 раза; утроилось число аэропланов 716 вместо 263!
 Германия во время войны произвела 47.300 боевых самолётов, а Россия 3.500. При этом, писал генерал-лейтенант Николай Николаевич Головин /1875+1944/: «В более печальном положении находилось удовлетворение потребностей Русской авиации. Производство авиационных моторов в мирное время в России отсутствовало, если не считать отделения завода Гнома в Москве, дававшее не более 5 двигателей этого рода в месяц.
 Вследствие этого снабжение нашего воздушного флота авиационными моторами могло основываться главным образом на привозе из-за границы.
 Наши союзники, занятые усилением своих воздушных войск, очень скупо уступали нам эти двигатели». «Брусилов, Каледин, Сахаров»,- писал Председатель Думы М.В.Родзянко: «просили обратить серьёзное внимание на авиацию. В то время как немцы летают над нами как птицы и забрасывают нас бомбами, мы бессильны с ними бороться…».

 Но ситуация резко поменялась в лучшую сторону, когда Государь сам возглавил армию.

 Так, в течение 1916г., на Российских заводах было изготовлено 1.398 моторов. Однако ввиду противодействия еврейского лобби, желавшего поражения России, многие поставки любыми способами тормозились. Например, купленные Россией, Французские самолёты лежали частью на Мурмане /Мурманск/, частью во Франции; аппараты, выстроенные в России, за неимением к ним моторов загромождали склады и заводы.

 В июне 1916г., прибыли, наконец Французские устаревшие самолёты, и мы оказались не в состоянии бороться с неприятелем. Большинство боёв между Немецкими «Фоккерами» и нашими аппаратами оканчивалось не в нашу пользу, и длинный список доблестно погибших наших лётчиков рос ежедневно.                                                      /редакция автора/

   Хуже, чем с авиацией, обстояло дело с танками – их производства вообще не было.*
 По наличию квалифицированных кадров, мы уступали Германии. В России в 1913г., закончили учёбу всего 1.800 инженеров.

 Обладая феноменальной памятью, Государь знал всех командиров боевых кораблей, а также многих командиров полков. Несмотря на подавляющее превосходство Немцев на Балтийском море, они не предприняли попыток прорваться в Финский залив, так как на их пути стоял Русский флот, с готовыми минными позициями.

 Цена прорыва Немцев становилась дорогой, благодаря Николаю-II, который несмотря на сильнейшее противодействие, добился воссоздания флота, и тем самым спас Россию от скорого поражения. Балтийский флот Государь доверил герою войны 1904-1905гг., Н.О.Эссену, которого защитил от предания суду «за переизрасходование боеприпасов» в ходе обучения возрождающегося флота.

 Германский план войны был построен на «плане Шлиффена», разгромить Францию наступлением через Бельгию. После этого Немцы готовились к «разгрому» Русской армии.

 Над Францией нависла угроза разгрома. Французский посол Палеолог в аудиенции у Государя умолял об оказании помощи. С этой целью было предпринято наступление на Восточную Пруссию. Успехи 1-й армии Павла Карловича фон Ренненкампфа /1854+1918 серьёзно обеспокоили Германию, а наступление второй армии генерала Александра Васильевича Самсонова /1859+1914/, угрожало потерей всей Восточной Пруссии.

 Но Верховное командование под руководством в.к.Николая Николаевича с его начальником штаба генералом Н.Н.Янушевичем не успело закончить сосредоточение своих сил и в результате армия Самсонова была окружена Немцами и разгромлена при Сольдау. Самсонов покончил с собой, десятки тысяч Русских были взяты в плен.

 На этой битве создали себе имя Немецкие генералы Гинденбург и Людендорф.

 Но цель была достигнута: из-за боёв в Восточной Пруссии два Германских корпуса были переброшены с Западного фронта на Восточный и ещё четыре корпуса задержаны в пути. Это дало генералу Жоффру возможность дать бой на Марне и сорвало весь план Германского командования кончить войну на Западе быстрым ударом.

 Одновременно с неудачами в Восточной Пруссии Россия имела успех на Австрийском фронте. Русские войска заняли 21 августа Львов, столицу Галиции, и город Галич. Число пленных превосходило сотни тысяч, Русские войска перешли реку Сан и осадили крепость Перемышль, которая сдалась со 117.000 гарнизоном 9 марта 1915г.

 Положение Австрии стало настолько угрожающим, что Германия двинула большие силы к среднему течению Вислы через Польшу и подошли к Варшаве. Но после боёв, длившихся с 1 по 7 октября, это наступление было отбито, Немцы и Австрийцы начали отступать. Все надежды в обывательских массах России возлагались не столько на чисто военные успехи, сколько на неизбежность голода в Германии.

 Введение Германским правительством в январе 1915г., хлебных карточек было воспринято как признак близкого крушения врага. Внутри страны иудеи делали всё, чтобы срывать поставки боеприпасов на фронт, а Англия и другие страны у кого Россия купила боеприпасы за золото, под разными предлогами срывали поставки боеприпасов.

 В то же время дядя Троцкого Абрам Животовский, организовал поставки в Германию хлеба из Петрограда, сделав искусственный дефицит хлеба в столице!

Вечером 18 апреля/1 мая на Галицийском фронте началось Германское наступление с применением нового приёма – ураганного огня артиллерии. Это внезапно обнаружило огромное неравенство сил: 200 тяжёлым орудиям на фронте реки Дунаец, между Горлице и Тарновом, Русская армия могла противопоставить всего 4. На «ураганный огонь» могли отвечать всего 5-10 выстрелами на орудие в день.                                          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Первый отечественный танк «борец за свободу тов.Ленин», скопированный с Французского «Рено», был выпущен заводом «Красное Сормово» в Нижнем Новгороде 31.08.1920г. Он являлся головным в серии из 15 машин, принятых на вооружение РККА в мае 1921г. В Германии, начиная с октября 1917г., было выпущено 20 тяжёлых танков А-7, и несколько образцов других моделей.

   Немцы в районы Дунайца выстреливали 700.000 снарядов за несколько часов, тогда как Русские заводы производили такое количество за полгода!

 В Русской армии начался снарядный голод, и войска вынуждены были отступать, отдавая пространство и жизни ради выигрыша времени.

 Фронт между Вислою и Карпатами прорвала Германская «фаланга» под командою генерала Макензена продвигаясь вперёд, и Русские войска, занимавшие хребет Карпат, были вынуждены отступать. Так попал в плен с остатками своей дивизии генерал Л.Г.Корнилов. К этому времени Ставка Верховного Главнокомандующего в.к.Николая Николаевича потеряла управление войсками.

 Армия была почти разбита, хотя войска продолжали драться с редким упорством.

 И в этот, тяжёлый для России момент 23 августа 1915г., Николай-II принял на себя командование, почти разбитой армией, вопреки протестам министров и столичным толкам. Государь реорганизовал Ставку, заменив неудовлетворительных и «переутомившихся» генералов, на молодых офицеров, проявивших себя на фронте.
 Потери Русской армии к моменту принятия командования Государем превышали 4.000.000 воинов; из них число пленных достигало 1.600.000 человек.

 Под ружьё было призвано свыше 10.000.000 человек, из которых около 1.500.000 призывников проходили обучение. Кроме Западного существовал и Кавказский фронт, на котором имелось менее миллиона винтовок, командующим был генерал-адъютант граф В.И.Воронцов-Дашков, которого сменил экс-верховный главком в.к.Николай Николаевич; начальником штаба – генерал Мышлаевский, заменённый генералом Н.Ю.Юденичем.

 И произошло то, чего не ожидали: наступление противника казавшееся неудержимым, от Рижского залива, через Западную Белоруссию до Румынской границы, было остановлено!

 Вместо мало влиятельного «Морского управления» в оперативном отделе Ставки, был создан «Морской штаб Верховного Главнокомандующего», во главе с адмиралом Русиным, что очень отразилось в боевых действиях на Чёрном море!          /Пушкарский Н./

 Знаменательными военными событиями 1916г., были разгром Турецкой группы войск в Лазистане и Брусиловское наступлене. Первое проводилось совместно наступлением войск генерала-лейтенанта Владимира Платоновича Ляхова /1869+1920/ вдоль побережья Чёрного моря, сопровождающееся рядом десантов в тыл врага и поддержкой корабельной артиллерией Черноморского флота. Результатом операции, помимо разгрома Турецкой группировки, было взятие Трапезунда и превращение его в опорный пункт для дальнейших операций. На место командующего Черноморским флотом Император назначил молодого контр-адмирала Колчака, командовавшего Минной Дивизией Балтийского флота!

 Брусиловское наступление облегчило критическое положение на Германо-Итальянском фронте Французских войск, прижатых к стенке у Вердена.

 Силы Австро-Венгрии были разбиты и Немцам пришлось перебрасывать с Запада не только свои войска, но Болгарские и Турецкие, сняв последние с обороны Босфора!

 Эффект этого наступления был испорчен тем, что Гвардия «кем-то из штаба Брусилова», умышленно была загнана в болотистый бассейн р.Стоход и понесла ненужные потери.

 В Ставке в это время кипел спор о стратегии. Генерал еврей Алексеев настаивал на большом  наступлении на Германском фронте. Адмирал Русин предлагал добить Турцию, так как это было самое слабое место на Германском фронте. В результате Государь принял решение о нанесении двойного удара, сначала по Германии, а вслед затем по Турции.

 Весной 1917г., намечалось нанести 2 удара, и если первое «Алексеевское наступление» и не дало бы результатов, то второй «Колчаковский удар» стал бы крушением Германии.

 И тут Государя подло заманили в ставку к Рузскому, где Он был арестован и откуда были отправлены две телеграммы. Однa Родзянке, уведомляя его о отречении в пользу Наследника при регентстве Михаила Александровича и оставляя Алексея Николаевича при себе до совершеннолетия, а другую о том же Алексееву в Ставку, назначая вместо Себя Верховным Главнокомандующим в.к.Николая Николаевича, а командующим Петроградским военным округом Корнилова Лавра Георгиевича.              /редакция автора/

Глава VII.
   В 1912 года под патронажем М.Варбурга в Стокгольме создается «Nya Banken» /Новый банк/ под управлением Олофа Ашберга, через который шли деньги революционерам.

 Крупнейший банкир России, дядя /и свёкр!/ Троцкого - Абрам Животовский, он же компаньон чиновника минфина /и родственника заводчика/ А.Путилова и акционер «Русско-Азматского банка», входит в тесный контакт с управляющим «отмывочного» «Ниа-банка» Ашбергом и создает с ним «Шведско-Русско-Азиатскую компанию».

 Через этот же отмывочный банк «интернационала», от имени министра финансов РИ П.Л.Барка в 1916 году пойдут и официальные закупки оружия в США для российской армии, на что моргановский Guaranty Trust выделил 50 млн кредита.

 В том же 1916 году Ашберг в Петрограде уже вместе с представителями Guaranty Trust и National City Bank занимался организацией займов в рублях для консорциума Моргана – Рокфеллера, собрав им… 150 млн. рублей.

  Т.е. финолигархия получала деньги от процентов за кредит, взамен обеспечивая себе гарантию его возврата. До конца войны через Nia Banken прошло около 800 военных контрактов на сумму 500 млн $. При этом часть денег /более 8 млн. руб./, выделенных из Русских фондов, осело на счете М.Козловского – адвоката РСДРП(б).

 В январе 1918г., Олоф Ашберг приезжал в Петроград, получил разрешение на экспорт сотен тысяч галлонов нефти, открыл в гостинице «Европейская» штаб-квартиру /где принимал Немецких дипломатов Мирбаха и Кайзерлинга/. 1 февраля заключил с Госбанком контракт на покупку рублей наличными и на открытие иностранного кредита для правительства «интернационалистов», затем возвращается в Стокгольм.

 В совет директоров банка входили евреи:
 - Яков Ганецкий-Фюрстенберг - член коллегии наркомфина Совнаркома, доверенное лицо Ленина, через которого Германия финансировала переворот.  В 1915-1917гг., он вместе с Парвусом возглавлял подставную фирму, через которую Германия финансировала партию большевиков, а летом - осенью 1917 года вместе с Лениным, Троцким и дрими проходил по делу о «большевиках - агентах германского Генерального штаба» - дело вел следователь Павел Александров, позднее расстрелянный НКВД;

 - Лев Красин - по совместительству матерый Немецкий агент, поставлявший оружие через представительство Simens;

 - Парвус-Гельфанд, агент Ротшильдов, Австрийской, Турецкой и Немецкой разведок и организатор возвращения Ленина из эмиграции через территорию Германии.

 - Михаил /Моше/ Грузенберг – официальный главный агент «интернационалистов» в Скандинавии, кузен(?) интернационалиста С.Зорина /Александра Гомберга/ - главы ревтрибунала, «министра иностранных дел», бывшего литературного агента Троцкого в Нью-Йорке, а затем переводчика «Гаитянской армии» миссии Красного Креста. 
 Он же являлся доверенным советником банка «Чейз Нэшнл Бэнк» в Нью-Йорке, позже стал организатором Гоминьдана в Китае.

- «Митька» Рубинштейн, - масон, банкир-аферист, крутившийся вокруг Распутина, арестованный в 1916 году за государственную измену /сотрудничество с Немцами/ и финансовые махинации, после залпа «Авроры» освобожденный «интернационалистами» из тюрьмы и направленный в Швецию в качестве финансового агента;

 - Абрам Животовский /все тот же дядюшка Троцкого/ - уютно обосновался в Стокгольме, где вместе с Ашбергом занимался реализацией награбленных еврейским режимом «племянникозятем» ценностей.

 1923г. Животовский оказался в Париже, где проворачивал афёру с одним из банков, пытаясь получить концессию на Криворожские заводы. Это была попытка подмять под себя еще один европейский банк, «для каковой цели большевики согласились ассигновать 25 млн. франков. Инициаторами этого дела в Париже были евреи: Высоцкий, Цейтлин, Златопольский, Добрый, Лесин, братья Животовские и др…».             /редакция автора/
   После того, как в 1918г., вскрылась история с финансированием большевиков со стороны Германии и скандал с документами Сиссона, «Nya Banken» занесли в черные списки банков США и Антанты, поэтому он реструктуризовался в Svenska Economibolage.
 18 августа 1922г., при содействии советского правительства «большевистский банкир» еврей Ашберг создал и возглавил «Российский комменческий банк».

 Учредителем числилась Svenska Economibolaget, директором иностранного отдела стал президент моргановского Guaranty Trust Макс Мэй, лондонским агентом - Эрл Грей, бывший коллега Сесила Родса. Ныне банк нам известен как «Внешэкономбанк»…
 Животовский, Рафаловичи, Блиох, братья Поляковы, Ротштейн, Витте, Ротшильды, Варбурги, Ашберг, Вышнеградский, А.Путилов, Шифф и мн. др. еврейские персонажи, стали спонсорами, прямыми или опосредованными Лейбы Бронштейша.
 И в первую очередь нужно вспомнить о его незабвенном дядюшке /брате его матери/, который умело использовал говорливость и авантюризм своего  племянничка.
 Банкир Животовский был прочно связан с мировой олигархией через одесский банковский дом «Рафалович и Ко», являлся компаньоном А.И.Путилова /внука главы Общества Путиловских заводов, ставших прикрытием боевиков Рутенберга в 1905/.
 С 1890 года  являлся помощником юрисконсульта Министерства финансов, с 1900г., директором канцелярии и секретаря С.Ю.Витте.

 Животовский, как и Путилов, был акционером «Русско-Азиатского банка» /бывшего «Русско-Китайского»/ управляемого Ю.Ротштейном;
тесно контактировал с управляющим «отмывочного» «Ниа-банка» Олофом Ашбергом и создал с ним «Шведско-Русско-Азиатскую компанию».
 Деловым представителем Животовского в США являлся Соломон Розенблюм («Сидней Рейли») - шпион, работающий на МИ-6 через Английского резидента в США  Уильяма Вайсмана /после войны Вайсман стал старшим партнером в «Кун и Лоёб»/.
 Офис Рейли находился в Нью-Йорке по адресу Бродвей-120 /как и American International Corporation и ФРБ Нью-Йорка/.
 Вместе с ним в одном кабинете работал Александр Вайнштейн, устраивавший в Нью-Йорке сборища российских революционеров.
 Его брат, Григорий Вайнштейн, являлся владельцем газеты New World /«Новый мир»/ – редактором которой в США стал Троцкий /в газете работали Бухарин, Коллонтай, М.Урицкий, М.Володарский-Гольдштейн, Г.И.Чудновский/.
 В том же здании располагалась и банковская контора Вениамина Свердлова - близкого друга Розенблюма-Рейли.
 Сидней Рейли принадлежал к людям того типа, которых князь Н.Д.Жевахов, ссылаясь на евангельское выражение, звал сатанистами /дьявол человекоубийца и отец лжи/.

 Карьера сатаниста началась с отравления – он заполучил жену с богатым наследством.

 Будучи химиком, занимался подделкой денег, средневековых документов. Убийства, ненависть, обман – его образ жизни.

 Рейли, работая на контору крупнейшего еврейского коммерсанта на Дальнем Востоке, М.А.Гинцбурга, провёл ряд торговых операций, доказывающих его осведомлённость о скором нападении Японии.

 Он покинул Порт-Артур одновременно с бегством Китайского шпиона, работавшего на Японцев. Япония напала на Российскую Империю, финансируемая и снабжаемая из Соединённых Штатов и Англии.

 А Рейли получил английский паспорт ещё в 1899г., после чего въехал в Россию уже как Великобританский подданный римско-католического вероисповедания.

 Взлёт Рейли приходится на Первую мировую войну, которая делает его миллионером.

 В биографии Эндрю Кука вслед за выстрелами в Сараево сообщается:

 «Всего через несколько дней после объявления войны Главное артиллерийское управление, а также один из директоров «Русско-Азиатского банка», Абрам Животовский, поручили Рейли приобретение вооружения для армии».                                                /редакция автора/
   Почему именно Абрам Животовский? Почему поручил Британскому подданному Сиднею Рейли? Кук даёт ссылку на знакомство Животовского и Рейли на Дальнем Востоке 10 лет назад. Выполняя задание дяди Троцкого, Рейли попадает в здание «Эквитайбл билдинг» по адресу Бродвей 120. Там Рейли вел все дела в Нью-Йорке. И именно там, о чём пишет уже не Хук, а Мультатули, располагались директора Федеральной Резервной Системы, банкиры Варбург, Морган, Шифф. И банковская контора Вениамина Свердлова.
 1904г., выявил единство целей революционеров, Американских банкиров и Британских правящих кругов по уничтожению Империи Николая-II.

 Японская война выявила способность на предательство национальных интересов путём сотрудничества с врагом всех враждебных Самодержавию партий, в ходе войны были налажены контакты между конкретными лицами и организациями, согласными стать агентами Запада в борьбе с монархическим режимом.

 В годы первой антирусской революции 1905-1907гг., Американские деньги получали Е.К.Брешко-Брешковская /прототип В.И.Новодворской/, Н.В.Чайковский, П.Н.Милюков. Почти все партии брали Японские деньги, брали также Английские.
 Таким образом, план будущей Первой мировой войны составлялся с учётом лиц типа Льва Троцкого и Якова Свердлова, передаточным звеном для Американских банкиров служили родственники партийных деятелей и агенты типа Рейли.

 Все они совершали различные диверсии против Российской Империи: идеологические или экономические, по роду занятий. Специализацией Рейли стала торговля оружием. А монополистом в этой области в США был один из основателей ФРС Д.П.Морган-младший.

 Как потом выяснили непосредственно в Соединённых Штатах, подрывная деятельность Рейли заключалась, в частности, в попытках сбыть Русской Императорской Армии 300 000 бракованных винтовок /Кук, с.152/.
 Как только необходимое Американским банкирам свержение Николая-II произошло, США включились в мировую войну, а Сидней Рейли тут же поменял род занятий.

 Заработав на торговле оружием более трёх миллионов долларов, он начал готовиться к новому заданию. По утверждению Петра Мультатули, Сидней Рейли – «главное связующее звено между Троцким, Свердловым и Американскими финансовыми группами». 

 В 1918г., в связи со знаменитым заговором Локкарта. Выясняется любопытная картина. «Локкарт был человеком Мильнера, работавшим в тесном контакте с Сиднеем Рейли.

 По утверждению Энтони Саттона «Локкарт был выбран для своей миссии Мильнером и Ллойд Джорджем».

 Кроме того, Локкарт был дружен с оккультистом сатанинского уклона А.Кроули».
 Эндрю Кук, излагающий события жизни Рейли с чисто фактической стороны, без осмысления их внутреннего смысла, предпочитает называть заговор послов 1918г., заговором не Локкарта, а Рейли.
 Ротшильды не были удовлетворены работой Ленина, а главное тем, что Царская Семья была по настоянию Мирбаха вывезена из Екатеринбурга, по приказу Ленина и решили убрать его, освободив дорогу к управлению Россией - Троцкому!               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Рейли – агент Троцкого, Свердлова и Американских банкиров. Сейчас доказано, что в 1918г., существовал заговор Американской, проантантовской группы Свердлова, Дзержинского, Троцкого против группы Ленина, имевшего, как известно, иные, Немецкие источники финансирования.
 Не следует думать, что Рейли посвящали в подлинные замыслы Американских банкиров или руководства Английской разведки. Или что Рейли действовал из каких-то убеждений. Нет. Этот сатанист – на многое способная пешка в руках более высокопоставленных сатанистов. Он мог то признавать в донесениях необходимость двойной игры с большевиками /16 апреля 1918г./, то звать большевизм угрожающим цивилизации величайшим злом /8 января 1919г./, в любом случае правила игры задавал не он. Эмиссар Ллойд-Джорджа отправился на Дон после неудачи с устранением Ленина /в начале 1919-го Яков Свердлов за это расплатился жизнью/. Рейли доносил о важности безотлагательной помощи Деникину, главнокомандующий ВСЮР её не получил. 18.01. 1919г., Деникин наградил Рейли орденом Св. Анны 3-й степени с мечами и бантом.
   В 1912 году в Нью-Йорке прошел международный сионистский съезд, на нём Г.Лоеб /Лееб/ поставил задачу «поставить Россию на колени». Для этого создали специальный фонд, в нём приняли участие – Шифф, Ротшильды, Варбурги, Мильнер, Барух и другие. В 1912 году протолкнули на пост президента США свою креатуру – Вудро Вильсона.
 В Швейцарской деревне Циммервальд, 5 сентября 1915 года, собрались 33 делегата.
 От России были Ленин /Ульянов/; Зиновьев /Апфельбаум/; Мартов /Цедербаум/; Аксельрод; Чернов /Горденин/; Натансон /Бобров/ и другие. От Польши - Радек /Сабельсон/. От «Балкан» - Раковский. От группы «Наше слово» - Троцкий /Бронштейн/.
 «Конференция» заседала 4 дня и вынесла резолюцию с порицанием социалистов, которые под предлогом «защиты отечества» входят в правительство и голосуют за бюджет.
 В Госдуме представителями пораженчества оказались депутаты Керенский и н.д.
 Четверо из которых – Бадаев; Муранов; Петровский и Самойлов были арестованы и приговорены к ссылке в Сибирь. Революция плела свои сети в масонских ложах, готовя в их среде будущее правительство. Премьер-министр Александр Керенский был некоторое время секретарем масонского Верховного совета, то есть главой русского масонства.
 Экс-революционер, еврей-эмигрант Давид Шуб, в книге «Политические деятели России», ссылаясь на документы МИД Германии, писал, что «уже 8-го августа 1914г. Вильгельм-II приказал ассигновать большую сумму на революционную пропаганду в России».

 И – далее: «Вскоре после этого в Вене и в Львове группа украинских социалистов на деньги Австрийского правительства создала «Союз вызволения Украины». Целью его было оторвать Украину от России и создать самостоятельное украинское государство.
 От Австро-Венгерского правительства Союз получал деньги для ведения пропаганды среди Русских военнопленных в Австрии и Германии, а также в самой Украине».
 Христиан Раковский /Хаим Рейковер/ в 1938 году на допросе поведал, что «Яков Шифф, глава банковского дома «Кюн, Лёб и Ко.», который является ветвью Ротшильдов, имел такую власть, что США, которые сами имели колонии в Азии, в ущерб своим национальным интересам сделали всё для укрепления Японской империи.

 Они реорганизовали Японские лагеря для Русских военнопленных в лагеря по подготовке революционных боевиков /а военнопленных было несколько десятков тысяч человек/.

 Кто их обучал? – сам себя спрашивает Раковский и отвечает: - Инструкторы были присланы из США…» Инструкторы – революционеры-эмигранты.

 Не имели ли деньги, которые Вильгельм-II вкачивал в «русскую революцию», то же происхождение, что и деньги, полученные в своё время Японским правительством?

 В книге «Купленная революция. Тайное дело Парвуса» Элизабет Хереш /доктор философии из Вены/ показывает, что Шифф, называвший Россию «врагом человечества», сделал так, чтобы его зять, Немецкий банкир-еврей Макс Варбург, входивший в его империю финансов, «раскошелился на крупный кредит для Германии из Америки», считая, «что надо приложить все совместные усилия, если они направлены против России».
 Хереш показывает, что Германское правительство в лице политотдела Генерального штаба «наряду с собственной стратегией проводило и ту, которую предложил Парвус».

 Парвус поставил перед собой две цели – разбогатеть и уничтожить Россию.
 Он являлся учителем Троцкого, с которым фактически руководил Петербургским Советом в революцию 1905г. Стоит напомнить, что на революции Пятого года Троцкий, которому было тогда 25 лет, сделал имя. Старшие товарищи, уже съевшие на революции зубы, прежде относились к молодому человеку, подающему надежды, не очень серьёзно.
 О тайне восшествия Троцкого на революционный Олимп говорит Раковский, указывая на родственную связь с банкиром Абрамом Животовским, «связанным с банкирами братьями Варбургами, родственниками банкира Якова Шиффа, то есть из той банкирской группы, которая и финансировала революцию 1905г. И это и есть та причина, в результате которой Троцкий одним движением взобрался на самую вершину революционной иерархии. И здесь вы имеете ключ к его истинной личности…».                                 /редакция автора/

   Русский военный следователь по особо важным делам Борис Бразоль /1885+1963/, «следователь от Бога», как его характеризовали, занимавшийся расследованием злоупотреблений при поставках в армию, с 1916 года находился в командировке в США, где и остался после революции.

 В архиве Государственного департамента США хранится его доклад «Большевизм и иудаизм», датированный 1918 годом, в котором утверждается: «Решение о свержении Царского правительства было принято 14 февраля 1916 года в еврейском квартале Нью-Йорка группой революционеров во главе с банкиром Джейкобом Шиффом».

 На конференции было решено отправить в Россию несколько сот агитаторов из эмигрантской среды, для чего «нужная сумма, вне зависимости от её величины, будет предоставлена людьми, сочувствующими революции в России».

 Еврейская энциклопедия сообщает о Джейкобе Шиффе /1847+1920/, что происходил он «из именитой раввинской семьи», чей «отец был связан с домом Ротшильдов».

 Сообщается, что «особую известность принес Шиффу выпуск облигаций на сумму 200 млн. долларов в пользу Японии во время Русско-Японской войны.

 Он помог Японии, так как ненавидел Царский режим за его антисемитскую политику.

 Шифф отказывался участвовать в займах для Царского правительства и отговаривал от этого других финансистов. В то же время он оказывал щедрую помощь группам еврейской самообороны и жертвам погромов 1903-1905гг. в Российской империи… спонсирую и подготовку боевиков Рутенберга из числа военнопленных еврейского происхождения /в 1905 для конспирации называвшихся «дружиной Путиловских рабочих»/.
 Шифф сыграл роль в денонсации торгового договора между Россией и США от 1832г.

 Лишь после февральской революции 1917г. Шифф изменил свое отношение к России и, стремясь поддержать правительство Керенского, предоставил ему большой заем…»
 Биограф Шиффа Наоми Коэн показывал, что его отношение к Царской России было «личной войной, продолжавшейся с 1890-х до 1917 года».

 Причина – религиозная: «Банкир сравнивал положение евреев в России с библейской историей Египетского исхода, а себя самого, без сомнения, видел новым Моисеем».

 Биограф считает, что именно своему «крестовому походу» против России Шифф обязан «возвышению на невиданную прежде для еврейского лидера высоту».

 Шифф влиял на решения правительства, на решения президента.
 Революция, конечно, делалась и в более близких пределах.
 Сразу же после начала войны Парвус составил план. Нужные двери Парвусу отворяли уже наработанные связи. В начале марта 1915 года в Константинополе он попал на приём к послу Германии. У него было имя, и подмоченная репутация для революционных кругов.

 Когда-то он как литературный агент М. Горького не передал оговоренные суммы в кассу РСДРП и автору, полученные в Европе; Горький поднял скандал; состоялся суд, Парвус был исключён из РСДРП. Однако для германского руководства это не было препятствием.
 Парвус сказал послу в Константинополе:
 «Интересы германского правительства вполне совпадают с интересами русских революционеров. Русские социал-демократы могут достигнуть своей цели только в результате полного уничтожения царизма. С другой стороны, Германия не сможет выйти победительницей из этой войны, если до этого не вызовет революцию в России. Но и после революции Россия будет представлять большую опасность для Германии, если она не будет расчленена на ряд самостоятельных государств. Отдельные группы русских революционеров уже работают в этом направлении…».
 Тут было совпадение интересов, над этим работало и Германское правительство. Давид Шуб пишет: «Парвус доказывал германским дипломатам, что только русские социал-демократы в состоянии подготовить новую всеобщую забастовку в России под лозунгом «Свобода и мир», и при этом подчеркивал, что большевики под руководством Ленина являются самой влиятельной организацией».                                                /редакция автора/
   Это был авантюрный ход. Прямого выхода на Ленина после скандала с Горьким у него не было. При этом Вильгельм-II не верил, что какие-либо потрясения опрокинут Тусский трон, но был заинтересован в возникновении таких потрясений, надеясь, что это подтолкнёт Николая-II к заключению сепаратного мира, после чего Германия сможет «свести счеты с Великобританией». План в Берлине был принят.
 В середине марта 1915 года «Парвус стал главным советником Германского правительства по революционным делам в России». Он получил первый миллион марок.

 Обширная программа Парвуса, названная незамысловато «Подготовка массовой политической забастовки в России», составлена была на 20 страницах и, в частности, содержала положения:

- о массовой забастовке под лозунгом «Свобода и мир», которая должна выйти из Петрограда и охватить оружейные фабрики и железнодорожные линии;
- об агитации среди рабочих в портовых городах (Одессе, Севастополе) и на судостроительных верфях (Николаев);
- о побеге политзаключенных из Сибири и использовании их в качестве революционных агитаторов в Петрограде;
- об использование русской прессы в Европе, которая бы повлияла на позицию нейтральных стран, подтолкнула их к вступлению в войну на стороне Германии;
- об Украине: «подстрекательство против русского господства за автономию, особенно среди крестьян»;
Похожие пункты касались Финляндии и Кавказа.
Его план предполагал также диверсионную деятельность – взрывы мостов, «как в 1904-1905 годах», поджоги нефтехранилищ в Баку…

Парвус, ведя роскошную жизнь, соря деньгами, но и широко прикармливая эмигрантов, действовал по всем возможным направлениям.
 Уделял внимание, между прочим, и «Спилке вызволення Украины», оказывая этой сепаратистской организации «практическую помощь».
 Забастовки, устроенные по единому сценарию, придуманному черным гением Парвуса, сотрясали промышленные центры.
 Схема была проста. Одни из заводских цехов выдвигали заведомо невыполнимое требование. Время военное. Предприятие оборонное. К забастовщикам применялись репрессивные меры. Это становилось запалом для других цехов, а потом и заводов.
 Так, на Путиловском заводе «3 февраля 1916 года механики электротехнической мастерской потребовали повышения платы на 70%». Они были «подогреты» деньгами.
 Аналогично начиналась забастовка на верфях в Николаеве.
Расследование показало, что «невыносимое» матобеспечение, которое побуждает одних рабочих объявить забастовку, вполне удовлетворяет рабочих на соседнем заводе.
 В череду экономических требований вбрасывались политические лозунги, которые народных настроений вовсе и не выражали:
 «Долой произвол царских наемников! Долой романовскую монархию! Да здравствует пролетарская солидарность и классовая борьба! Да здравствует революционный пролетариат и российская социал-демократическая рабочая партия»...
 Для Совета министров России не было загадкой происхождение стачек и забастовок. Морской министр Иван Григорович сразу после начала деятельности Парвуса доложил: «По новейшим дошедшим до меня сведениям, появление прокламаций является результатом действий агентов воюющих с нами держав, не останавливающихся ни перед какими неблагородными мерами».
 Позже Григорович констатирует:
 «Немцы ведут усиленную пропаганду и заваливают деньгами противоправительственные организации. Сейчас особенно остро на Путиловском заводе...»
 Путиловский завод не случайно был выбран в качестве «запала»: Абрам Животовский являлся компаньоном банкира и промышленника Алексея Путилова.        /редакция автора/
   Катков пишет: «Свидетельство Григоровича не вызвало сенсации в Совете министров: очевидно, министрам было известно, что немцы подогревают рабочие волнения и готовят массовый взрыв».
 Забастовочное движение пресекалось полицейскими и военными мерами, арестовывались зачинщики. Но этого было недостаточно. Дух революции будоражил умы.
 Требование рабочими одного из цехов Путиловского завода /18 февраля 1917 года/ пятидесятипроцентной надбавки, последовавшая затем сидячая забастовка и увольнение забастовщиков вызвало давно подготавливаемую вспышку.
 22 февраля дирекция объявила о закрытии всех цехов. Это вытолкнуло за ворота завода – в рабочий день – на улицы тридцать тысяч хорошо организованных рабочих.
 «Ни до, ни после этого рабочие массы России, - пишет Катков, - не демонстрировали подобной способности к согласным "стихийным" действиям».
 В тот момент евреи по тактическим соображениям были против забастовок. По их планам революция откладывалась на период массовой демобилизации. Ожидалось, что весенне-летнее наступление Русской армии станет победным.
 Действовал Парвус не через большевиков, а через так называемую «Межрайонку», немногочисленную организацию. В «Межрайонную организацию объединенных социал-демократов» Петрограда входили меньшевики и отколовшиеся большевики. Идеологию формировало влияние Троцкого и опыт Петербургского Совета 1905 года.

 «Межрайонка» в феврале выпустила листовки с лозунгами «Долой самодержавие», «Да здравствует революция», «Да здравствует революционное правительство», «Долой войну» - проявила удивительную для всех прочих активность.
  В забастовку другие заводы вовлекались порой угрозами. На красных полотнищах первых дней беспорядков был единственный лозунг: «Хлеба!» Политических требований не было.
 Но вот однажды возникло красное знамя с литерами «Р.С.Д.Р.П.» /Российская социал-демократическая рабочая партия/. А на втором – «Долой войну».
 Этот лозунг сочувствия у демонстрантов не вызвал, пришлось убрать. Активные участники событий понимали, и этому оставлены свидетельства, что «лозунги им навязали какие-то таинственные посторонние лица».
 Главный в небольшой группе рабочих, получивший «задание», подошёл к товарищам. «Чего они хотят?» - спросил один из них мрачно.
 «Они хотят мира с Немцами, хлеба и равноправия евреев», - был ответ.
 Хлеб народ интересовал. А всё прочее было притянуто в «стихийную» революцию.
 Закрытие Путиловского завода и сочувствующие забастовки наложились на беспорядки, вызванные паническими слухами о возможном введении карточек на хлеб.
 Возникшие очереди за хлебом /при свободной продаже всех остальных продуктов/ привели к разгрому нескольких булочных… Народу весело было!
 Нарядная публика задорно кричала, дразня полицию: «Хле-ееба! Хле-еееба!»

 Две волны – рабочая и хлебная – совместились. Поднялся вал. На Знаменской площади во время митинга, у подножия памятника Александру III, казак-сектант ударил шашкой офицера полиции, который хотел дотянуться до красного флага, толпа добила.
 Для разгона одной из демонстраций были применены войска. На Невском пролилась кровь – сорок убитых. Это был воскресный день. В воскресенье 26 февраля в церквях не было объявлено о запрещении православным участвовать в беспорядках.
 Первенствующий член Святейшего Синода еврей, митрополит Владимир /Богоявленский/ отказался, имея обиду.
 27-го февраля, это был понедельник, в казармах одного из полков, в учебных ротах, убили офицера. Солдаты-новобранцы с винтовками выскочили на улицу.
 Начался вооружённый мятеж. Уличная стихия громила полицейские участки, открывала тюрьмы. Запылало здание Окружного суда: свобода!

 Для революционеров всех мастей, для деятелей Госдумы, как и для большинства масонов, сам момент революционного взрыва оказался неожиданностью.                /редакция автора/

   На горячие угли полстолетия готовившейся революции легли в 1917 году три компонента: недостаток хлеба, закрытие Путиловского и наличие в Петрограде огромного числа новобранцев, не желавших фронта и разложенных еврейской агитацией.
 Четвёртым всепроникающим компонентом был антимонархический заговор в верхах, в среде еврейского генералитета и думских евреев.
 Отступление от веры и присяги, жар «углей» и названный набор компонентов произвели чудовищной силы взрыв, разрушивший здание Исторической России, многовековую монархию. Россия погрузилась в новую эпоху.
 В I Мировую войну Альберт Эйнштейн входил в клуб интеллектуалов, где вырабатывали единую демократическую концепцию послевоенного мира.
 Ради "блага человечества" он бросил в Цюрихе детей 3 и 8 лет, жену-инвалида и отправился для карьеры в Берлинский университет, пообещав им деньги от Нобелевской премии, которую получит в будущем, за разработки физиков: Гюстава Ми, Теодора Калуца и н.д., которые приписал себе.*
 В 1915г., он создал "Манифест гражданина Европы", где демократы и пацифисты должны  объединиться в Европейский Интернационал /Лигу/ с единым мировым правительством. Ощущая "несправедливость" властей в отношении евреев, требовал освободить из тюрьмы еврея Ф.Эдлера, сидевшего за убийство премьер-министра Австрии Карла Штюргка.

 Эйнштейн в Клубе тесно сотрудничал в 1916-17гг., с Розой Люксембург и Карлом Либкнехтом, породив "Союз нового отечества".
 Главной целью его была организация мирового послевоенного правительства; с 1918г., "союз" сменил название на "Лигу прав человека", и Эйнштейн став членом независимой социал-демократической партии /НСДП/ принял участие вместе с Кларой Цеткин и Эрнестом Тельманом в работе компартии Германии.
 Эйнштейн говорил: "Великая Октябрьская социалистическая революция - это первая попытка осуществить в Большой стране учения великого учёного Карла Маркса и создать новый порядок на началах социальной справедливости". Президента Исполкома сионистских организаций мира Курта Блюменфельда, Эйнштейн благодарил за помощь найти "мою еврейскую душу", а также за его лекции по сионизму. Сам Блюменфельд был составителем речей и воззваний Эйнштейна по вопросу сионизма.             /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*В 1920г., умерла мать Эйнштейна; после кончины мужа и отца Германа-Абрама Эйнштейна в 1902г., она жила с Оппенгеймером, владельцем золотых и алмазных копий в Африке. Эйнштейну помогала его родная (на ¾) сестра Эльза, с которой он сочетался браком в 1919г., расторгнув брак с Хорваткой Марич. Р.Оппенгеймер, руководитель Манхеттенского проекта /кодировка атомной бомбы/, писал, что с декабря 1942г., Эйнштейн получал от него по 25 $ в день, за работу. Луи Бамбергер – финансист, через Абрама Флекснера, создал в Пристоне институт для Эйнштейна с назначением его пожизненным профессором, с жалованием 15.000$ в год. 2.08.1939г., Эйнштейн направил президенту Ф.Д.Рузвельту письмо, отмечая, что растущая угроза демократии со стороны Немецкого фашизма требует создания оружия большой разрушительной силы - атомной бомбы.

 На вопросы этой позиции несогласующейся с его пацифизмом, Эйнштейн отвечал: "я прежде всего еврей". Он говорил, что не может без слёз представить себе очереди еврейских беженцев к консульствам США в Европе. Он просил иметь в виду: "можно заботиться о судьбах мира, но я не забываю о судьбах своего племени". Он не мог простить смерть своей троюродной сестры в Освенциме от дизентерии, и сообщил: "если Гейзенберг, Вейцзеккер и другие физики и вся Немецкая нация, обязанные ему современной картиной мира, не выручили Ильзу из лагеря, то он не желает иметь с ними никаких дел". И тут он присоединил к требованию доктора Кауфмана по стерилизации Немцев другое эффективное средство - атомную бомбу. Двойственность натуры, по словам его друга психиатра Макса Нордау, была отпечатком его гения. Психолог из США Дж.Карлсон доказал: "что Эйнштейн - был носителем шизофрении"; сын Эйнштейна и Милевы - Тиде - имел тоже шизофрению, что было передано отцом, т.к. его мать была циклоидной психопаткой, что исключает на генетическом уровне шизофрению.

18.04.1955г., 76 летний "революционер духа и науки" скончался. В  тот же день, в присутствии 12 свидетелей от еврейской общины мира, Эйнштейн кремирован и рассеян в засекреченном месте.
   Как в России произошел переворот вспоминал генерал-майор Д.Н.Дубенский:
 Государь Император  отбыл из Царского Села в Ставку 23 февраля днем. В последней поездке Его Величество сопровождали лица, в годы войны при Нем находившиеся:
 1. Министр Двора, генерал-адъютант, граф Владимир Борисович Фредерикс /1838+1927/.
 2. Флаг-капитан, генерал адъютант Константин Дмитриевич Нилов /1856+1919/.

3. Дворцовый комендант С.Е.В. генерал-майор Владимир Николаевич Воейков /1868+1942/.

4. Гофмаршал С.Е.В. генерал-майор Василий Александрович Долгоруков /1868+1918/.*
5. Начальник военно-походной канцелярии, С.Е.В. генерал-майор Кирилл Анатольевич Нарышкин /1868+1924/.              

6. Командир конвоя Его Величества, С.Е.В. генерал-майор граф Александр Николаевич Граббе граф Никитин /1864+1947/.

7. Генерал-майор Дмитрий Николаевич Дубенский /1858+1923/.

8. Командир Собственного Его Величества железнодорожного полка, генерал-майор Сергей Александрович Цабель /1871+?/.

9. Лейб-хирург Его Величества, профессор Сергей Петрович Федоров /1869+1936/.

10. Церемониймейстер барон Рудольф Александрович Штакельберг.

11.Флигель-адъютант полковник Николай Николаевич Лейхтенбергский /1868+1928/.

12. Флигель-адъютант полковник Анатолий Александрович Мордвинов.

 Офицеры конвоя Его Величества, Собственного железнодорожного полка, Сводного Его Величества полка и состав чиновников министерства Двора, нижних чинов и прислуги…

 В Могилев мы прибыли на другой день вечером. Государь был встречен генерал-адьютантом Алексеевым и высшими командными лицами.

 Его Величество приехал к себе во «дворец», т.е. бывший губернаторский дом.

 Весь вечер мы беседовали с К.Д.Ниловым и С.П.Федоровым на тему, о тех сюрпризах, которые нам принесет будущее: словом, рисовалась нам невеселая перспектива.

Пятница. 24 февраля. После утреннего чая Государь отправился на доклад генерал-адьютанта Алексеева, который обычно происходил в генерал-квартирмейстерской части, помещавшейся рядом, в здании «Губернских присутственных мест».

 На докладе всегда присутствовали только помощник нач.штаба генерал Клембовский и генерал-квартирмейстер генерал-лейтенант Лукомский.

 Доклад тянулся до завтрака, т.е. до 12.30 часов. К завтраку было много приглашенных: Свита Государя, великие князья Сергей и Александр Михайловичи, генерал-адъютант Иванов, иностранцы всех военных миссий.

 Его Величество в защитной рубашке, в погонах одного из пехотных полков,- обошел всех, здороваясь и говоря с некоторыми в спокойном, приветливом настроении.

 Тихо спрашивали друг-друга: “Какие вести из Петрограда”; передавали, что полученные телеграммы сообщили о волнениях в рабочих кварталах; но в общем высочайший завтрак прошел так же, как и всегда.

  После 2 часов Государь с Воейковым, дежурным флигель-адьютантом герцогом Лейхтенбергским, князем Долгоруким, графом Граббе и лейб-хирургом Федоровым поехали в автомобиле за город для прогулки. Часа через полтора Его Величество вернулся к себе.

 Затем был дневной краткий чай, после которого Государь снова ушел в кабинет на обычные занятия и оставался там до обеда. Все шло давно установленным порядком, - и это внушало уверенность, что сюда, до Ставки, никакие волнения не докатятся и работа высшего командования будет итти независимо от всяких осложнений в столице…

  Генерал Алексеев был деятелен, всем распоряжался самостоятельно, встречая полную поддержку со стороны Верховного Главнокомандующего. В это время состав Ставки и высшее командование на фронтах были следующие:                                          /Дубенский Д./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Бенкендорф Мария Сергеевна, жена П.К.Бенкендорфа, фрейлина. По первому мужу Долгорукова, мать убитого в Екатеринбурге – Василия Александровича Долгорукова /1868+1918/. Бенкендорф Павел Константинович /1853+1921/, граф, генерал-адъютант, обер-гофмаршал Императорского Двора в 1893-1917гг.

    Начальник штаба, генерал-адъютант Михаил Васильевич Алексеев /1857+1918/».*

 его помощник генерал-от-инфантерии Владислав Наполеонович Клембовский /1860+1921/.

 генерал-квартирмейстер, ген-лейтенант Александр Сергеевич Лукомский /1868+1939/.

 дежурный генерал-лейтенант Петр Константинович Кондзеровский /1869+1929/.

 начальник военных сообщений, генерал майор Николай Михайлович Тихменев /1872+1954/.

 начальник морского отдела, адмирал Александр Иванович Русин /1861+1956/.

 полевой генерал-инспектор артиллерии, великий князь Сергей Михайлович /1869+1918/.

 генерал-инспектор воздушного флота, великий князь Александр Михайлович /1866+1933/.

 походный атаман, великий князь Борис Владимирович /1877+1943/.

 его начальник штаба, С.Е.В. генерал-майор Африкан Петрович Богаевский /1872+1935/.

 полевой интендант, генерал-лейтенант Владимир Николаевич Егорьев /1869+1948/.

 протопресвитер военного духовенства, Георгий Иванович Шавельский /1871+1951/.

 при особе Его Величества: Великий князь Георгий Михайлович /1863+1919/.

 генерал-адъютант, Николай Иудович Иванов /1851+1919/.

 Военные агенты: Великобритании, генерал Вильямс. Франции, генерал Манжен.

 Бельгии, генерал барон де-Риккель. Сербии, полковник Леонткевич.

 Италии, помощник военного агента, полковник Марсенго, и другие».

  Главнокомандующие фронтами: Наместник Е.И.В. на Кавказе и Главнокомандующий Кавказской армией, великий князь Николай Николаевич /1856+1929/.

 Его помощник и командующий Кавказской армией, генерал от инфантерии, Николай Николаевич Юденич /1862+1933/.

 Северным фронтом – генерал-адъютант Николай Владимирович Рузский /1854+1918/.

 Западным – генерал-адъютант Алексей Ермолаевич Эверт /1857+1926/.

 Юго-Западным – генерал-адъютант Алексей Алексеевич Брусилов /1853+1926/.

 Румынским – генерал Владимир Викторович Сахаров /1853+1920/.

 Начальник главной санитарной и эвакуационной части, Его Императорское Высочество принц Александр Петрович Ольденбургский /1844+1932/.

 Туркестанский генерал-губернатор,  Алексей Николаевич Куропаткин /1848+1925/.

 Гарнизон ставки состоял из следующих частей:

 1. Георгиевский батальон, сформированный для охраны Ставки во время войны и составленный исключительно из раненых георгиевских кавалеров: это были избранные по своим заслугам люди. Командовал ими генерал-майор Пожарский, тоже георгиевский кавалер, видный прекрасный боевой командир.

 По своему виду, по своей безукоризненной службе, Георгиевский батальон являлся превосходной частью. Люди были одеты в их красивую форму с георгиевскими цветами. Нельзя было не любоваться часовыми, стоявшими у подъезда Государя, командами, караулами этого батальона, встречавшимися по городу.
 2. Одна очередная сотня конвоя Его Величества. Казаки-конвойцы несли свою обычную службу внутренних постов во дворце Государя.

 В Ставке постоянно находился командир конвоя С.Е.В. генерал-майор, граф Александр Николаевич Граббе граф Никитин и очередные офицеры дежурной сотни. Внешний вид конвойцев и их выправка обращали на себя внимание в особенности иностранцев, всегда поражавшихся и нарядностью формы и красотою Кавказских казаков.

 3. Одна дежурная рота Сводного Его Величества полка. Люди этой части отличались превосходной выправкой и очень внимательной дворцовой службой. Командир полка С.Е.В. генерал-майор Ресин находился постоянно в Царском Селе, а в Ставку поочередно командировался один из старших полковых штаб-офицеров и офицеры дежурной роты.

 4. Несколько команд Собственного Его Величества железнодорожного полка, обслуживавших технически императорские поезда во время их движения и в Ставке.

 Командир полка генерал-майор Сергей Александрович Цабель.                     /Дубенский Д./
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Главный помощник Алексеева масон генерал Вячеслав Евстафьевич Борисов давал ему указания!
   Затем была противо-аэропланная батарея, и, строевых частей больше не было, если не считать автомобильной роты, обслуживавшей во время войны огромный гараж Ставки. Командир роты, капитан Вреден.

  Писарские и нестроевые команды особенно разрослись, и потребность в писарях значительно выросла и расширилась. Все части и команды были размещены в казармах и других помещениях, содержались прекрасно и положительно гордились, что они служат в Царской Ставке при  Императоре.

 А все-таки, при всех этих кажущихся благоприятных условиях жизни и работы Ставки, уже с первых часов приезда туда Государя чувствовалась некоторая неуверенность в ближайших событиях, но не в смысле военного порядка в самой Ставке, а в общей государственной жизни России…

 Вечером, после обеда, который ничем не отличался от предыдущих высочайших обедов, я отправился на телефонную станцию для переговора через Царское с Петроградом. Телефонист мне передал, что только-что окончился разговор Государя /из Его кабинета/ с Императрицей в Царском, длившийся около получаса.

 По телефону узнал, что сегодня, 24 февраля, в Петрограде были волнения на Выборгской стороне. Толпы рабочих требовали хлеба и было несколько столкновений с полицией, но все это сравнительно скоро успокоилось. Передали также, что на завтра ожидаются гораздо большие волнения и беспорядки. Войска получили приказ оставаться в казармах и быть готовыми к немедленному выступлению по требованию властей…

 Уже с утра в Ставке стало известно, что волнения в Петрограде приняли широкие размеры. Толпы появились уже на Невском у Николаевского вокзала, а в рабочих районах, как и вчера, народ требовал хлеба и стремился производить насилия над полицией.

 Были вызваны войска, занявшие площади, некоторые улицы.

 Революционное настроение масс росло. Государственная Дума, с Родзянко во главе, предъявляла правительству новые настойчивые требования о реорганизации власти.

 Меня интересовал вопрос, как относятся в Ставке к петроградским событиям.

 Здесь были лица, которые, в силу своего высокого служебного положения, должны были ясно определить картину начавшихся революционных выступлений.

 Это генерал-адъютант Алексеев и дворцовый комендант Воейков.

 Генерал Алексеев пользовался в это время самой широкой популярностью в кругах Государственной Думы, с которой находился в полной связи. У него была вся власть.

 Государь поддержал бы его распоряжения. Он бы действовал именем Его Величества.

Фронт находился в его руках, а Государственная Дума и ее прогрессивный блок, - не решились бы ослушаться директив Ставки. К величайшему удивлению, генерал Алексеев не только не рискнул начать борьбу с начавшимся движением, с первых же часов революции выявилась его преступная бездеятельность и беспомощность.

 Как это случилось, - понять трудно. Дворцовый комендант, генерал Воейков, благодаря своему положению, должен был хорошо знать, что происходит в столице.

 От министерства внутренних дел и от своих агентов он имел сведения о политическом движении. Ему открыты были все пути, и он обязан был неуклонно и настойчиво добиваться мероприятий для прекращения начавшихся волнений.

 А между тем Воейков, прибыв с Государем в Ставку накануне революции, не обращал внимания на надвигавшиеся события и занимался личными, пустыми делами, вроде устройства квартиры для своей жены, которую ожидал на днях в Могилев и для которой был нанят дом…
 Государь не все знал, так как был совершенно спокоен и никаких указаний не давал…

 Весь мой вечер прошел в продолжительных беседах с С.П.Федоровым, К.Д.Ниловым и бароном Штакельбергом.

 Грустное сознание того, что ничего не делается для восстановления порядка, что все как-то опустили руки и словно боятся проявить необходимую твердость власти,  это чувство слабости и беспомощности, охватывало нас.                                    /Дубенский Д./
   Воскресенье. 26 февраля. Государь был у обедни. Церковь переполнена молящимися – генералами, офицерами, командами солдат и простыми прихожанами.

 Свита Его Величества, генерал-адъютант Алексеев, генерал Кондзеровский – находились в храме. Служил протопресвитер Георгий Шавельский…

 На завтраке, по случаю воскресенья, много приглашенных: все наличные иностранцы, т.е. не только военные агенты, но и их помощники. Государь обходил всех, здоровался и долго беседовал с английским генералом Вильямс, которого ценил, как высокопорядочного человека, толкового и дельного военного агента.

 Среди присутствовавших на завтраке шли разнообразные разговоры о печальных событиях в Петрограде, но, по внешности, это был обычный Царский воскресный завтрак. Около двух часов Государь с Воейковым, графом Граббе, герцогом Лейхтенбергским и профессором Федоровым поехал по Бобруйскому шоссе на прогулку и вышел около часовни в память 1812 года и гулял там не более часа.

 Мне передавали, что Его Величество не поднимал никаких вопросов о происходящих событиях и вообще почти не разговаривал ни с кем и задумчиво гулял по лесной дорожке.

 Однако уже с утра, Государя глубоко заботили события в столице. Он не раз беседовал о них с графом Фредериксом, Воейковым, Алексеевым, Ниловым и другими.. Государь говорил: его тревожат отрывочные известия, получаемые из Царского, что он волнуется за Петроград, за Императрицу и всю Семью, тем более, что Наследник хворает корью.

 Ближайшим попечителем и так сказать, охранителем Государыни и Детей в Царском в это время был обер-гофмаршал генерал-адъютант граф Павел Константинович Бенкендорф. Это спокойный, выдержанный и в высшей степени благородный человек, глубоко преданный Их Величествам и всей Семье. На него и надеялся Государь, ибо других лиц опытных не находилось в Царском Селе в эти дни.

 Вновь назначенный помощником дворцового коменданта генерал Гротен мало знаком был еще с дворцовой службой…

 Командующий Петроградскими войсками, генерал Хабалов, ничем не заметный, а имя министра внутренних Протопопова было ненавистно Петрограду и всей России.

 Государь это понимал, но никаких указаний не давал и мирился с тем, что происходило.

 Чувствовалось, что от Него указаний и директив не будет, и в эти тяжелые минуты надо было помогать Его Величеству, а не ждать инициативы от измученного Царя.

 Хотелось верить, что эту помощь, верное служение присяге своему Императору, даст прежде всего Его начальник штаба, его генерал-адъютант Алексеев, все знавший, со всеми сносившийся и пользовавшийся полным доверием Верховного Главнокомандующего.

 Но этого не случилось. Не попытался также притти на помощь Государю и его дворцовый комендант, не проявив никакой деятельности в это тяжелое время.

 Воейков не сумел задержать измену Государю и прекратить начавшуюся революцию в то время, когда можно было многое еще сделать…

 Государь, окруженный свитой, своим штабом, находившимся здесь в Царской Ставке, великими князьями: Борисом Владимировичем, Сергеем и Александром Михайловичами, был страшно все-таки одинок. У Него не было людей, которые понимали бы сложную чистую его душу. Ко всем “своим” Его Величество относился внимательно, ценил их преданность, но при большом уме Государя он ясно понимал окружавших Его ближайших лиц и сознавал, что они не советчики Ему.

 Государь хорошо относился к Нилову, верил ему, но Его Величество не мог устранить в себе некоторого шутливого отношения к характеру флаг-капитана за его горячность. Государь ценил Нилова просто, как прямого, честного служаку.

 К Воейкову Государь относился как к распорядительному дворцовому коменданту, бодрому, веселому человеку, хорошему хозяину, но, конечно Его Величество чувствовал, что Воейков не советчик в государственных делах и особого значения ему не придавал.

 Та ирония, с которой относились к Воейкову все окружающие, это прозвище «кувака», за его торговлю водой, понималась Государем.                                                      /Дубенский Д./
    Для Государя было величайшее горе, что с ним в эти страшные дни не было его истинного и единственного друга – Императрицы Александры Федоровны.

 Тяжелая политическая обстановка, волнение за семью, произвели в Государе в эти дни, в его душевных силах  переворот. Он стал как бы придавлен событиями, не отдавал себе отчета в обстановке и как-то безразлично стал относиться к происходившему…

 Ночью в Ставке были получены определенные известия, что в Петрограде начался солдатский бунт и правительство бессильно водворить порядок.
 Я видел М.В.Алексееева; он был очень встревожен и сказал:

 “новые явления – войска переходят на сторону восставшего народа”.

 Как на причину быстрого перехода войск на сторону рабочих и черни, указывали в Ставке на крайне неудачную мысль и распоряжение бывшего военного министра Поливанова держать запасные гвардейские батальоны в самом Петрограде в тысячных составах.

 Были такие батальоны, которые имели по 12-15 тысяч. Все это помещалось в скученном виде в казармах, где люди располагались для спанья в два-три и четыре яруса.

 Наблюдать за такими частями становилось трудно, не хватало офицеров, и возможность пропаганды существовала полная. В сущности эти запасные батальоны вовсе не были преображенцы, семеновцы, егеря и т.д. Никто из молодых солдат не был еще в полках, а только обучался, чтобы потом попасть в ряды того или другого гвардейского полка и получить дух, физиономию части и впитать ее традиции.

 Многие из солдат запасных батальонов не были даже приведены к присяге.

 Вот почему этот молодой контингент так называемых гвардейских солдат не мог быть стоек и, выйдя 24, 25 и 26 февраля на усмирение беспорядков, зашатался и затем начался бессмысленный и беспощадный солдатский бунт.

 Вместе с тем получились известия, что некоторые роты, как например, Павловского, Волынского, Кексгольмского батальонов, держались в первые два дня стойко.

 Удивляюсь, что генерал Хабалов не воспользовался такими твердыми частями, как Петроградские юнкерские училища, в которых было несколько тысяч юнкеров.

 Мне передавал генерал Клембовский, что Родзянко прислал телеграмму Государю, где он настойчиво просит образовать новое правительство из лиц, пользующихся доверием общества. Клембовский не знал, и не мог мне сообщить, какой ответ послан на эту телеграмму. Об этом я узнал до завтрака, к которому Государь прибыл после обычного, но на этот раз короткого, доклада генерала Алексеева в генерал-квартирмейстерской части. Государь сегодня заметно более сумрачен и очень мало разговорчив.

 Граф Фредерикс, Нилов и другие не скрывают своих опасений и боятся революционных переворотов. К.Д.Нилов все повторял обычную фразу:

 “Все будем висеть на фонарях, у нас будет такая революция. Какой еще нигде не было”.

 К вечеру мы узнали, что получена еще вторая телеграмма от Родзянко, в которой он вновь настойчиво просит Государя удовлетворить ходатайство об ответственном министерстве, при этом председатель Государственной Думы указывает, что ответственное министерство необходимо во имя спасения Родины и Династии…

 На эту телеграмму будто бы послан ответ через генерал-адьютанта Алексеева по прямому проводу в Петроград после совещания у Государя, на котором присутствовали граф Фредерикс, генерал Алексеев и генерал Воейков.

 Ответ выражал согласие государя на образование ответственного министерства, при чем Его Величество оставляя в своем непосредственном распоряжении министерства военное, морское, иностранных дел и Императорского Двора, поручал сформирование кабинета князю Львову. Безусловно и свита и чины штаба, выражали радость по поводу ответа и надеялись, что это согласие Царя на образование ответственного министерства внесет успокоение.                                                                      /Дубенский Д./

 В то время как порядком перетрухнувшие «советчики» Царя склонялись к мысли об ответственном министерстве, Николай-II с удивительным упрямством настаивал на политике репрессий и «подавления».                                                               /редакция автора/
   Около 6 часов вечера я вместе с проф. С.П.Федоровым отправился на станцию в вагон генерал-адьютанта Н.И.Иванова, который нас ожидал.
 В этом вагоне генерал Иванов жил все время войны, начиная с 1914 года, когда он из Киева выступил на войну Главнокомандующим Южного фронта. Все победоносные операции в Галиции, блестящего периода начала великой войны, обсуждались в этом вагоне, небольшом, но уютном. В салоне стояло несколько столов, висели картины.

 Я лично давно знал Н.И.Иванова, с тех еще пор, когда он был полковником и служил в главном артиллерийском управлении, затем встречал его на Японской войне, бывал у него в Киеве, а с 1914 года постоянно видел его, сначала на Южном фронте, а со времени назначения генерал-адьютанта Иванова состоять при особе Его Величества, мы находились вместе в Ставке…

 “Что-то будет от такой разрухи! Чем все это кончится?”,- сказал он.

 “Вам необходимо придти на помощь Государю. Он совершенно один и измучен.

 Вам надо отправиться в Петроград, принять командование всеми войсками и водворить порядок”,- ответили мы Иванову.

 “Поздно теперь, части зашатались и верных мало осталось.

 Мне, конечно, самому ничего не недо. Жизнь к концу.

 Я рад и счастлив помочь Его Величеству, но как это сделать. Необходимо иметь хоть небольшую, но твердую часть, чтобы до Царского к Императрице доехать и охранить Семью, а там уже действовать как Бог укажет”,- рассуждал Иванов.

 Вы сегодня за обедом переговорите с Государем, скажите Ему свои соображения и доложите, что готовы принять на себя поручение Его Величества проехать в Петроград для водворения порядка.

 Государь так волнуется событиями и за Императрицу и за Детей. Он наверное будет благодарен, что вы возьмете на себя умиротворение столицы и станете во главе этого тяжелого и серьезного дела. Бог поможет вам. Вас знает вся Россия”.

 Мы оставались у Иванова больше часа, обсуждая то трудное дело, которое он соглашался взять на себя. Должен отметить, что старый генерал-адъютант не поколебался ни одной минуты пойти на помощь Царю и России в эти роковые дни.

 Больше всего смущало старика то, что “поздно хватились, надо бы раньше направиться туда в Питер”, и часто повторял “боюсь поздно”.
 “Мы вам устроим сегодня за обедом место рядом с Государем, я скажу гофмаршалу князю Долгорукову об этом”,- сказал С.П.Федоров.
 Мы распрощались и поехали во дворец.

 По пути на Днепровском проспекте у ярко освещенного изнутри дома мы заметили автомобиль дворцового коменданта, и Сергей Петрович сказал мне: “Смотрите, это Воейков все хлопочет и устраивает квартиру для своей жены. Он ждет ее на днях”.
 Я крайне удивился, услышав эти слова, и не мог себе представить, что в такие минуты, когда все страшились за судьбу всего нашего строя и Царской Семьи, такой близкий ко двору человек мог быть так спокоен…

 Этот последний обед, 27 февраля, у Его Величества в Ставке до отречения Государя я ясно помню. Он врезался в память. Приглашены были генерал Кондзеровский и какой-то полковой командир, прибывший с фронта. Затем за столом находились только те, кто постоянно обедали с Государем, т.е. свита и иностранные военные представители.

 Тяжелое настроение господствовало у всех. Молча ожидали мы выхода Государя из кабинета. Его Величество в защитной рубахе появился за несколько минут до 8 часов.

 Государь обошел всех молча и только приглашенному командиру полка сказал несколько слов. За столом рядом с Государем сел генерал-адъютант Иванов, и они весь обед тихо разговаривали между собою. Когда вышли из-за стола и направились в зал, Государь подошел к дежурному генералу Кондзеровскому и сказал: “Я вас прошу сделать, непременно сделать распоряжение относительно того лица, о котором я говорил вам. Это поручение моей матушки, и я хочу его срочно  исполнить”.                   /Дубенский Д./

    Кондзеровский сказал: “Слушаю, Ваше Величество, я немедленно отдам приказание”.

 Государь сделал общий поклон и ушел в кабинет…

 Ко мне подошел генерал-Адъютант Иванов и сообщил, что наше общее желание удовлетворено: Государь повелел ему отправиться с Георгиевским батальоном сегодня ночью в Царское и затем в Петроград для водворения порядка. Николай Иудович добавил: “Его Величество приказал побывать у него еще раз для дополнительных директив…

 А я все-таки опасаюсь – не поздно ли. Я с Георгиевцами поеду прямо через Дно на Царское и Петроград, а Императорские поезда через Смоленск – Лихославль – Тосно на Царское”.

 Мы простились с Николаем Иудовичем, я пожелал ему успехов и сказал:

 “Бог даст, скоро встретимся в Петрограде”.

 “Дай Бог”,- ответил генерал Иванов и, наклонив голову, пошел в кабинет Государя.
 Часов в 11 вечера, когда я сидел у себя в комнате, ко мне вошел барон Штакельберг и взволнованным голосом сказал:

 “Скорей собирайтесь. Мы сейчас уезжаем. Государь едет в Царское. Происходят такие события, что нельзя сказать, чем все это кончится”…

 Через полчаса мы уже переезжали в автомобилях в свой свитский поезд.

 Вместе со мною в этом поезде ехали:

 командир Собственного Его Величества железнодорожного полка, генерал-майор Цабель, церемониймейстер барон Штакельберг, комендант поезда подполковник Таль, начальник дворцовой охраны полковник Невдахов, затем офицеры конвоя, сводного полка, Собственного жел.-дорожного полка, чины канцелярии Министерства Двора.

 Наш поезд должен был уйти раньше «Собственного Его Величества» на час. Весь вечер и почти всю ночь мы все не расходились и беседовали о нашем срочном отъезде и хотя выражали надежду, что предуказанный парламентский строй внесет успокоение в общество, но отошли мы из Могилева, после 2 часов ночи 28 февраля, с большой тревогой.

 Вторник. 28 февраля. После 12 часов ночи с понедельника на вторник Государь переехал в поезд и к Его Величеству тотчас прибыл генерал-адъютант Иванов и остался на аудиенции почти два часа. Государь, как мне передал потом Николай Иудович, по душе, сердечно и глубоко искренне говорил с ним. Измученный, боящийся за участь России и свою Семью, взволнованный озлобленными требованиями бунтующей Государственной Думы, Царь сказал генералу Иванову свои грустные и тяжелые соображения…

  Днем, во вторник, мы проехали Смоленск, Вязьму. Всюду было полное спокойствие. Стоял яркий солнечный, немного морозный день. Царские поезда шли обычным порядком.

 Нас сопровождали, каждый по своему участку, путевые инженеры.

 Вот от одного из таких инженеров в нашем свитском поезде, который шел впереди Императорского поезда, мы узнали, через нашего инженера Эртеля, после 4 часов дня, что образовано какое-то новое «временное правительство», а старая власть свергнута.

 Об этом оповещал телеграммой по железной дороге член Думы Бубликов, назначенный комиссаром путей сообщения. Он просил всех служащих на железной дороге “во имя добытой свободы” оставаться на своих местах и исполнять неуклонно свою работу.

 Кроме того получена на одной из станций телеграмма от какого-то коменданта ст.Петроград сотника Грекова о направлении литерных поездов А и Б /т.е. свитского и Царского/ непосредственно в Петроград, а не в Царское Село через Тосно.

 Эти неожиданные сведения нас всех взволновали. Стало понятно, что в Петрограде уже совершился революционный переворот и образованное “временное правительство” свободно распоряжаться Императорскими поездами, решаясь направить их по своему усмотрению. После получения этого тревожного известия мы: генерал Цабель, барон Штакельберг, полковник Невдахов, подполковник Таль, чиновник канцелярии Министра Двора А.В.Суслов стали обсуждать вопрос, как же реагировать на него.

 Постановили, чтобы я написал обо всем, что нами узнано, письмо С.П.Федорову, едущему в поезде Государя, с которым я был близок, с просьбой сообщить дворцовому коменданту для доклада Его Величеству.                                                          /Дубенский Д./

    Письмо мною было сейчас же написано, помню карандашем, при чем помимо фактов, было высказано соображение, что в этих обстоятельствах ехать далее не следует и лучше через Бологое направиться в Псков, где находится штаб Северного фронта, там генерал-адъютант Рузский, есть близко войска и сам по себе Псков старый, тихий, небольшой губернский город, где Его Величество спокойно может пробыть, определить создавшиеся обстоятельства и выяснить обстановку.

 Письмо было передано одному из офицеров, который сошел с нашего поезда на ближайшей станции, дождался поезда Собственного Его Величества и передал письмо лейб-хирургу С.П.Федорову. Часам к 12 ночи наш свитский поезд подошел к Бологому, где мы получили от генерала Воейкова ответную на мое письмо телеграмму:

 “Во что бы то ни стало пробраться в Царское Село”.

 Всех удивил этот ответ, некоторые из нас настаивали, чтобы задержаться в Бологом до подхода Собственного поезда, и еще раз переговорить с дворцовым комендантом, но в конце концов решили ехать дальше. Тронулись в путь и около часа ночи на 1 марта прибыли на ст.Малая Вишера. Наш поезд не спал, мы обсуждали наше трудное положение и осознавали, что следовать далее не только крайне рискованно, но просто невозможно, не подвергая жизнь Его Величества опасности.

 На самой станции Малая Вишера в наш поезд вошел офицер Собственного Его Величества железнодорожного полка и доложил командиру генералу Цабель, что станция Любань, а равно и Тосно заняты уже революционными войсками, там находятся, роты л.-гв. Литовского полка с пулеметами, что люди этой роты в Любани уже сняли с постов людей железнодорожного полка и что он едва мог уехать на дрезине сюда, чтобы доложить о том, что случилось.

 Вслед за такими, уже определенно грозными, сообщениями было сделано немедленно распоряжение по ст.М.Вишера занять телефоны, телеграф и дежурную комнату; выставлены наши посты, указано железнодорожным жандармам охранять станцию от всяких случайностей, и она стала изолированной от сношений с кем бы то ни было без нашего ведома. Решено было не двигаться и ожидать здесь подхода “Собственного” поезда для доклада полученных известий Его Величеству.

 Генерал Цабель, барон Штакельберг и я находились на платформе, поджидая прибытия Царского поезда. Около 2 часов ночи он тихо подошел.

 Из вагонов вышел только один генерал Нарышкин.

 Мы спросили Кирилла Анатольевича, где же дворцовый комендант и остальная свита.

 “Все спят в поезде”,- ответил он. Признаться мы крайне поразились этому известию.

 “Как спят? Вы знаете, что Любань и Тосно заняты революционными войсками.

 Ведь мы сообщили, что наши поезда приказано отправить не в Царское, а прямо в Петроград, где уже есть какое-то временное «правительство»”…

 К.А.Нарышкин, неразговорчивый всегда, и на этот раз молчал. Мы вошли в вагон, где было купэ дворцового коменданта, и постучались к нему. Владимир Николаевич крепко спал. Наконец, он пробудился, оделся, к нему вошел генерал Цабель и доложил, как непосредственно подчиненный, о всех событиях и занятии Любани и Тосно.

 Через несколько минут генерал Воейков вышел в коридор с всклокоченными волосами и начал с нами обсуждать, что делать.

 Некоторые советовали ехать назад в Ставку, другие на Псков, о чем я уже писал днем.

 Генерал Воейков сам не высказывался определенно ни за то, ни за другое.

 Затем он прошел в вагон Его Величества и доложил Государю все, что ему донесли.

  Дворцовый комендант скоро вернулся от Государя, который недолго обсуждал создавшееся положение и повелел поездам следовать назад на Бологое, а оттуда на Псков, где находился генерал-адъютант Рузский. Государь вообще отнесся к задержкам в пути и к этим грозным явлениям необычайно спокойно.

 Он предполагал, что это случайный эпизод, который не будет иметь последствий и не помешает Ему доехать, с некоторым только опозданием, до Царского Села.

    Я прошел в купе к С.П.Федорову, который не спал, да все уже проснулись в Царском поезде. Меня интересовало, почему такое спокойствие царило в их вагонах после того, как мы им передали безусловно тревожные сведения.

 “Да, Владимир Николаевич не придал им особого значения и думал, что поезда все-таки могут дойти до Царского, несмотря на приказание направить их на Петроград. 

Письмо ваше он прочитал, но не доложил его Государю”,- ответил мне Сергей Петрович.

 “Так вы думаете, Его Величество не вполне знает, что случилось”,- спросил я.

 “Да, я полагаю, Он не вполне в курсе событий. Государь сегодня был довольно спокоен и надеялся, что раз Он дает ответственное министерство и послал генерала Иванова в Петроград, то опасность устраняется и можно ожидать успокоения”.

 Пока переводили наши поезда на обратный путь, при чем дабы охранить Царский поезд от каких-либо, может быть преследований, наш поезд поставили позади, - мы успели прочесть сообщения какого-то листка о намеченном составе “временного правительства”.

 Весь состав этого первого министерства почти исключительно кадетский, только Керенский стоит левее остальных, принадлежа к партии, кажется, социал-демократов; министр военный и морской Гучков считался в октябристах, но по своей общественной деятельности и активной борьбе с правительством и Государем, он являлся самым ярым проводником новых начал и перемены власти.

 Назначенный в начале августа 1915 года председателем промышленного комитета, Гучков много вложил злой энергии в расшатывание основ власти и совместно с бывшим тогда военным министром генералом А.А.Поливановым, его другом, сеял недоверие к деятельности Ставки и опять-таки к самому Государю.

 Наша пресса, настроенная уже давно враждебно к прежнему правительству, встретила состав «временного правительства», судя по первым попавшим газетам и листкам, сочувственно и высказывала уверенность, что Россия приобретает огромные преимущества, заменив “неугодную царскую самодержавную власть”.

 Сулились победы, подъем деятельности в стране, после “перемены шоффера”, как уже тогда выражались поклонники переворота, и устранения от власти “Николая”.

 Так все это мы и прочитали уже 1 марта в М.Вишере.

 Помню, мы начали обсуждать состав министерства и некоторые из нас находили его соответствующим настоящему моменту. На мое замечание, что вряд ли социалист Керенский может быть полезен в составе министерства, мне ответили: “Кто знает, он может успокоить рабочих, левое крыло Думы и несколько утихомирить революционные проявления, если, конечно, пожелает начать работать, а не продолжать революцию”…

 Поздно ночью, в четвертом часу, наш свитский поезд отошел вслед за «Собственным».

 Мы ехали в Псков к генерал-адьютанту Рузскому, надеясь, что главнокомандующий Северным фронтом поможет Царю в эти тревожные часы, когда зашаталась власть, устранить революционные крайности и даст возможность Его Величеству провести в жизнь народа спешные преобразования правления России, по возможности, более тихо, по намеченной уже программе, о чем сообщено было днем 27 февраля из Ставки в Петроград. В пути на Псков мы готовили манифест, в котором Государь призывал народ к спокойствию, указывая на необходимость единодушно с ним – Царем – продолжать войну с немцами. Казалось, старый, считавшийся умным, спокойный Рузский сумеет поддержать Государя в это страшное время.

 Верил в это и сам Государь, почему и выбрал путь на Псков, а не в другое место.

 Среда. 1 марта. Днем мы подходили к Старой Руссе. Огромная толпа заполняла станцию. Около часовни на платформе, сгруппировались монахини местного монастыря. Все смотрели с большим вниманием на наш поезд, снимали шапки, кланялись.

 Настроение глубоко сочувственное к Царю, поезд которого только что прошел Руссу, и я сам слышал, как монахини говорили: “Слава Богу, удалось хотя в окошко увидать Батюшку-Царя, а то ведь некоторые никогда не видали Его”.                        /Дубенский Д./
   Всюду господствовал полный порядок и оживление. Местной полиции, кроме двух-трех урядников, станционных жандармов, исправника, никого и не было на станции.

 Я не знаю, было ли уже известно всему народу о создании “временного правительства”, но железнодорожная администрация из телеграммы Бубликова должна была знать о переменах и распоряжениях Государственной Думы, тем не менее все было по прежнему, и внимание к поезду особого назначения полное.

 Невольно думалось об разнице в отношении к Царю простого народа в глубине провинции, здесь в Ст.Руссе, и теми революционными массами Петрограда…
 Свитский поезд шел сзади «Собственного», но на ст.Дно, которую прошли совершенно спокойно, мы обогнали Царский поезд, дабы к Пскову подойти раньше.

 Когда мы проходили на ст.Дно мимо «Собственного» поезда и некоторые из нас стояли на площадке вагона, то дворцовый комендант вышел из своего вагона, стал на подножку, приветливо помахал нам рукой и улыбаясь громко крикнул в мою сторону: “Надеюсь, вы довольны, мы едем в Псков”. Вид у Владимира Николаевича был очень бодрый, веселый…

 Первое марта, проклятый и позорный день для России кончался, когда мы после 7 часов вечера стали подходить к древнему Пскову. Станция темноватая, народу немного, на платформе находился Псковский губернатор, несколько чинов местной администрации, пограничной стражи генерал-лейтенант Ушаков и группа лиц служебного персонала…

 Губернатор сообщил, что Псков равнодушно отнесся к событиям и в городе тихо. “Впрочем, мы на театре военных действий и у нас трудно было ожидать волнений”,- добавил начальник губернии.

 На вокзале народа мало, так как из Петрограда после революционных дней конца февраля поезда не приходили и пассажирское движение еще не установилось. Около 8 часов вечера прибыл «Собственный» поезд. Мы с бароном Штакельбергом прошли в вагон лиц свиты и застали всех в коридоре: тут был граф Фредерикс, К.Д.Нилов, князь Долгорукий, граф Граббе, С.П.Федоров, герцог Лейхтенбергский. Уже знали, почетного караула не будет и Его Величество на платформу не выйдет. Спросили нас, что слышно о городе, спокойно ли там. Государь на очень короткое время принял губернатора. Все ждали прибытия главнокомандующего Северным фронтом генерала-адьютанта Николая Владимировича Рузского. Через несколько минут он показался на платформе в сопровождении начальника штаба фронта генерала Юрия Никифоровича Данилова /бывший генерал-квартирмейстер при великом князе Николае Николаевиче/ и своего адьютанта графа Шереметьева.

 Рузский шел согбенный, седой, старый, в резиновых галошах; он был в форме генерального штаба. Лицо у него бледное, болезненное и глаза из-под очков смотрели неприветливо. Небольшой с сильной проседью брюнет генерал Данилов, известный в армии и штабах под именем “черный”, следовал за главнокомандующим.
 Они вошли в вагон свиты, где все собрались, и Рузский прошел в одно из отделений, князя Долгорукова, поздоровался со всеми нами и сел в угол дивана около двери.

 Мы все обступили его. Волнение среди нас царило большое. Все хотели говорить. Рузский, отвалившись в угол дивана, смотрел как-то саркастически на всех...

 Граф Фредерикс обратился к Рузскому со следующими словами: “Николай Владимирович, вы знаете, что Его Величество дает ответственное министерство.

 Государь едет в Царское. Там находится Императрица и вся Семья, наследник болен корью, а в столице восстание.

 Когда стало известно, что проехать прямо в Царское нельзя, Его Величество в М.Вишере приказал следовать в Псков к вам и вы должны помочь Государю наладить дела”.

 “Теперь уже поздно”,- сказал Рузский. “Я много раз говорил, что необходимо идти в согласии с Государственной Думой и давать те реформы, которые требует страна. Меня не слушали. Голос хлыста Распутина имел большее значение. Им управлялась Россия. Потом появился Протопопов и сформировано ничтожное министерство князя Голицына. Все говорят о сепаратном мире”… и т.д. и т.п. с яростью и злобой говорил генерал Рузский.                                                                                                      /Дубенский Д./
   Ему начали возражать, указывали, что он сгущает краски и многое в его словах неверно. Граф Фредерикс вновь заговорил: “Я никогда не был сторонником Распутина, я его не знал и кроме того вы ошибаетесь, он вовсе не имел такого влияния на все дела”…

 “О вас, граф, никто не говорит. Вы в стороне стоите”,- ответил Рузский и в этих словах чувствовалось указание, что ты дескать стар и не в счет.
 “Но, однако, что же делать. Вы видите, что мы стоим над пропастью. На вас только и надежда”,- спросили разом несколько человек Рузского.

 В век не забуду ответа генерал-адьютанта Рузского на этот крик души всех нас, не меньше его любивших Россию и беззаветно преданных Государю Императору.

 “Теперь надо сдаться на милость победителя”,- сказал он…
 В это время флигель-адъютант полковник Мордвинов пришел и доложил генералу Рузскому, что Его Величество его может принять.

 Главнокомандующий и его начальник штаба поднялись и направились к выходу…

 После разговора с Рузским мы стояли потрясенные и как в воду опущенные. Последняя надежда, что ближайший главнокомандующий Северным фронтом поддержит своего Императора, по видимому, не осуществится. С цинизмом и грубою определенностью сказанная Рузским фраза: “надо сдаваться на милость победителя”, все уясняла и с несомненностью указывала, что не только Дума, Петроград, но и лица высшего командования на фронте действуют в полном согласии и решили произвести переворот.

 Прошло менее двух суток, т.е. 28 февраля и день 1 марта, как Государь выехал из Ставки и там остался его генерал-адъютант начальник штаба Алексеев и он знал, зачем едет Царь в столицу, и оказывается, что все уже сейчас предрешено и другой генерал-адъютант Рузский признает “победителей” и советует сдаваться на их милость.
 Чувство глубочайшего негодования, оскорбления испытывали все. Более быстрой, более сознательной предательской измены своему Государю представить себе трудно. Думать, что Его Величество сможет поколебать убеждение Рузского и найти в нем опору для своего противодействия начавшемуся уже перевороту – едва ли можно было.

 Ведь Государь очутился отрезанным от всех. Вблизи находились только войска Северного фронта, под командой того же генерала Рузского, признающего “победителей”.

 Генерал-адъютант К.Д.Нилов был особенно возбужден и когда я вошел к нему в купэ, он задыхаясь говорил, что этого предателя Рузского надо арестовать и убить, что погибнет Государь и вся Россия. К.Д.Нилов не надеялся на какой-либо благоприятный переворот в начавшемся ходе событий.

 “Только самые решительные меры по отношению к Рузскому, может быть улучшили бы нашу участь, но на решительные действия Государь не пойдет”,- сказал Нилов…*

 “Царь не может согласиться на оставление трона. Это погубит всю Россию, всех нас, весь народ. Государь обязан противодействовать этой подлой измене Ставки и всех предателей генерал-адьютантов. Кучка людей не может этого делать.

 Есть верные люди, войска и не все предатели в России”. К.Д. стал убеждать меня пойти к Государю и еще раз доложить, что оставление трона невозможно…

 при этом первом свидании Рузского с Государем сразу же определилось создавшееся положение. Рузский в настойчивой, даже резкой форме доказывал, что для спокойствия России, для удачного продолжения войны, Государь должен передать престол наследнику при регентстве брата своего великого князя Михаила Александровича.

 Ответственное министерство, которое обещал Царь, уже не удовлетворяет Думу и “временное правительство”, требуют оставления трона Его Величеством.

 Главком Северного фронта сообщил о согласии остальных главнокомандующих с этим мнением Думы и “временного правительства”.*                                               /Дубенский Д./
 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*Нилова Марианна Михайловна, урожденная княжна Кочубей, фрейлина, жена К.Д.Нилова.
**Телеграмма Алексеева главкомам по вопросу отречения послана 2 марта в 10 часов 15 минут утра, а ответы главкомов сообщены Алексеевым того же числа в 14 часов 30 минут. В ночь на 2 марта Рузский вел беседу с Царем, добиваясь исключительно ответственного министерства.

   По этому вопросу через генерала Алексеева достигнуто соглашение по прямому проводу между Ставкой Верховного и ставками главнокомандующих.
 Верховное командование всеми Российскими силами необходимо передать прежнему верховному, великому князю Николаю Николаевичу. Рузский опять повторил – “о сдаче на милость победителя” и недопустимости борьбы, которая, по его словам, была бесполезна, так как и высшее командование, стоящее во главе войск, против Императора.
 Государь редко перебивал Рузского. Он слушал внимательно, видимо сдерживая себя.

 Его Величество указал, между прочим, что он обо всем переговорил перед своим отъездом из Ставки с генералом Алексеевым, послал Иванова в Петроград.

 “Когда же мог произойти весь этот переворот”,- сказал Государь.
 Рузский ответил, что это готовилось давно, но осуществилось после 27 февраля т.е. после отъезда Государя из Ставки.

 Перед Царем встала картина полного разрушения Его власти и престижа, полная Его обособленность, и у него пропала всякая уверенность, в поддержке со стороны армии, если главы ее в несколько дней перешли на сторону врагов Императора.

 Зная Государя и все особенности его сложного характера, его искреннюю непритворную любовь к родине, к Семье Своей, Его полное понимание этого неблагоприятного к нему отношения, которое охватило “прогрессивную” Россию, а главное, что это бедственно отразится на продолжении войны, многие из нас предполагали, что Его Величество может согласиться на требование отречения от престола, о котором говорил Рузский.

 Государь не начнет борьбу, думали мы, боясь не за себя, а за судьбу своего отечества.

 “Если я помеха счастью России и меня все стоящие ныне во главе ее общественных сил просят оставить трон и передать его сыну и брату своему, то Я готов это сделать, готов даже не только царство, но и жизнь отдать за родину. Я думаю, в этом никто не сомневается из тех, кто меня знает”,- говорил Государь.

 Государь в эту ночь, с 1 на 2 марта, долго не спал. Он ждал опять прихода генерала Рузского к себе, после его разговоров с Петроградом и Ставкой, но Рузский не пришел.

 Его Величество говорил с графом Фредериксом, Воейковым и Федоровым о Царском и его очень заботила мысль о Петрограде, Семье, так как уже с 27 февраля, т.е. два дня Его Величество ничего не знал и никаких сношений с Царским Селом не было…

 Я взял извозчика и проехал в город. Ночь была звездная, морозная и безветренная. Улицы старого города безлюдны, дома мало освещены, только около штабов было люднее и ярко светились окна и фонари. На какой-то колокольне пробило 2 часа, и я вернулся в поезд.

Неужели же я нахожусь в древнем Пскове вместе с Государем императором и присутствую при обсуждении вопроса об оставлении Царем российского престола в дни величайшей войны с немцами после того, как этот Царь, ставший предводителем Русской армии, накануне перехода в наступление и вся страна и весь народ уверены, что мы разобьем врага.

 И все это оказалось ни к чему. Его заставляют передать престол отроку сыну и слабому маловольному регенту – брату Михаилу. А у власти, явной власти, становятся случайные люди и среди них личный враг Царя Гучков, Родзянко и все эти лидеры “прогрессивного блока”, мечтающие о министерских портфелях…

 Четверг. 2 марта. В этот день Государь встал ранее обычного и уже в 8 часов утра Его Величество сидел за письменным столом у себя в отделении… Уже несколько дней все мы, и даже Его Величество, не знали, что собственно происходит в Петрограде, и насколько безопасна там жизнь наших семей и близких людей.

 Из слов Рузского о разгроме дома графа Фредерикса на Почтамтской улице видно было, что революционная толпа неистовствует в городе. С целью узнать что-либо о происходящем, я послал моего деньщика в Петроград, переодев его в форму хлебопеков псковской команды. С ближайшим поездом он отправился в Царское Село и Петроград. Ему удалось доехать быстро по назначению и даже привезти нам всем ответы, но уже в Могилев, что значительно успокоило всех нас.                                                   /Дубенский Д./

   Привожу этот случай для показания, в какой обособленности были Царские поезда в эти дни, и даже Государь не мог пользоваться телеграфом и телефоном.

 В 9 часов должен был прибыть генерал Рузский и доложить Его Величеству о своих переговорах за ночь С Родзянко и Алексеевым.

 Всю ночь прямой провод переносил известия из Пскова в столицу и Ставку и обратно.

 В начале десятого часа утра генерал Рузский с адьютантом графом Шереметьевым прибыл на станцию и тихо прошел платформу, направляясь в вагон Его Величества.

 На вокзале начал собираться народ, но особенного скопления публики не было.

 Мы встретили нескольких гвардейских офицеров-егерей, измайловцев, которые нам передавали о столкновениях в дни революции у гостиницы Астория, а главное о том, что если бы было больше руководства войсками, то был бы другой исход событий, так как солдаты в первые дни настроены были против бунта.

 Говорили, что никаких пулеметов на крышах не было.

 Все эти офицеры выбрались из Петрограда и направлялись в свои части на фронт.

 Они спрашивали о Государе, о его намерениях, о здоровье, и искренно желали, чтобы Его Величество проехал к войскам гвардии. “Там совсем другое”, поясняли они.

 Чувство глубочайшей преданности к Императору сквозило в каждом их слове.

 Рузский пробыл у Его Величества около часа. Мы узнали, что в Псков должен приехать председатель Государственной Думы М.В.Родзянко для свидания с Государем…

 Дело в том, что за ночь Рузский, Родзянко, Алексеев сговорились и теперь решался не основной вопрос оставления трона, но детали этого предательского решения.

 Составлялся манифест, который должен был быть опубликован.

 Манифест этот вырабатывался в Ставке и автором его являлся церемониймейстер Высочайшего двора директор политической канцелярии при Верховном Главнокомандующем Базили, а редактировал этот акт генерал-адъютант Алексеев. 

 Когда мы вернулись через день в Могилев, то мне передавали, что Базили, придя в штабную столовую утром 2 марта, рассказывал, что он всю ночь не спал и работал, составляя по поручению генерала Алексеева манифест отречения от престола Императора Николая-II.
 А когда ему заметили, что это слишком серьезный исторический акт, чтобы его можно было составлять так наспех, то Базили ответил, что медлить было нельзя и советоваться было не с кем и что ему приходилось несколько раз ходить из своей канцелярии к генералу Алексееву, который и установил окончательный текст манифеста и передал его в Псков генерал-адьютанту Рузскому для представления Государю Императору. Весь день 2 марта прошел в тяжелых ожиданиях окончательного решения величайших событий…

 Прежде всего мы мало верили. Что великий князь Михаил Александрович примет престол. Некоторые говорили об этом сдержанно, только намеками, но генерал-адъютант Нилов определенно высказал: “Как можно этому верить. Ведь знал же этот предатель Алексеев, зачем едет Государь в Царское Село. Знали же все деятели и пособники происходящего переворота, что это будет 1 марта, и все-таки, спустя только одни сутки, т.е. за одно 28 февраля, уже спелись и сделали так, что Его Величеству приходится отрекаться от престола. Михаил Александрович – человек слабый и безвольный и вряд ли он останется на престоле. Эта измена давно подготовлялась и в Ставке и в Петрограде. Думать теперь, что разными уступками можно помочь делу и спасти родину, по моему, безумие. Давно идет ясная борьба за свержение Государя, огромная масонская партия захватила власть и с ней можно только открыто бороться, а не входить в компромиссы”. Нилов говорил все это с убеждением, и я совершенно уверен, что К.Д. смело пошел бы лично на все решительные меры и конечно не постеснялся арестовать Рузского, если бы получил приказание Его Величества. Кое-кто возражал Константину Дмитриевичу и выражал надежду, что Михаил Александрович останется. Что может быть, уладится мирно.                                               /Дубенский Д./
   Но никто не выражал сомнения в необходимости конституционного строя, на который согласился ныне Государь…

 Граф Фредерикс узнал от генерала Рузского, что его дом сожгли, его жену, старую больную графиню, еле оттуда вытащили. Бедный старик был потрясен, но должен сказать, что свое глубокое горе он отодвинул на второй план. Все его мысли, все его чувства были около Царя и тех событий, которые происходили теперь.

 Долгие часы граф ходил по коридору вагона, не имея сил от волнения сидеть. Он был тщательно одет, в старших орденах, с жалованными портретами трех Императоров: Александра-II, Александра-III и Николая-II. Он несколько раз говорил со мною.

“Государь страшно страдает, но ведь это такой человек, который никогда не покажет на людях свое горе. Государю глубоко грустно, что Его считают помехой счастья России, что нашли нужным просить оставить трон.

 Ведь вы знаете, как он трудился за время войны. Вы знаете, так как по службе обязаны были ежедневно записывать труды Его Величества, как плохо было на фронте осенью 1915 года и как твердо стоит наша армия сейчас накануне весеннего наступления.

 Вы знаете, что Государь сказал, что “для России я не только трон, но и жизнь, все готов отдать”. И это он делает теперь. А его волнует мысль о Семье, которая осталась в Царском одна, Дети больны. Мне несколько раз говорил Государь:

 “я так боюсь за Семью и Императрицу. У меня надежда только на графа Бенкендорфа».

 Вы, ведь, знаете, как дружно живет наша Царская Семья. Государь беспокоится и о матери Императрице Марии Федоровне, которая в Киеве”…

 Надо сказать, что несмотря на очень преклонный возраст графа Фредерикса, ему было 78 лет, он в дни серьезных событий вполне владел собой, и я искренне удивлялся его здравому суждению и особенно его всегда удивительному такту.

 Воейков в эти дни стремился быть бодрым, но видимо его, как и других, волновали события. Никакой особой деятельности в пути Могилев – М.Вишера – Псков дворцовый комендант проявить не мог. В самом Пскове Воейков тоже должен был остаться в стороне, так как его мало слушали, а Рузский относился к нему явно враждебно.

 У Государя он едва ли имел в эти тревожные часы значение, прежде всего потому, что Его Величество, по моему личному мнению, никогда не считал Воейкова за человека широкого государственного ума и не интересовался его указаниями и советами.

 Нарышкин был задумчив, обычно молчал и как-то стоял в стороне, мало участвуя в наших переговорах. Очень волновались и тревожились предстоящим будущим для себя граф Грабе и герцог Лейхтенбергский, особенно первый.

 Мордвинов, этот искренно-религиозный человек, бывший адъютант великого князя Михаила Александровича, от которого он ушел и сделан был флигель-адьютантом Царя после брака великого князя с Брасовой, очень серьезно и вдумчиво относился к переживаемым явлениям.

 О Михаиле Александровиче, которому он был предан и любил его, он старался не говорить и не высказывал никаких предположений о готовящейся для него роли регента Наследника Цесаревича.

 В эти исторические дни много души и сердца проявил лейб-хирург профессор Сергей Петрович Федоров. Этот умный, талантливый и живой человек, он близок Царскому дому, так как много лет лечит Наследника, спас его от смерти, и Государь и Императрица ценили Сергея Петровича и как превосходного врача и отличного человека.

 В эти дни переворота Сергей Петрович принимал близко к сердцу события.

 2 марта Сергей Петрович днем пошел к Государю в вагон и говорил с ним, указывая на опасность оставления трона для России, говорил и о наследнике и сказал, что Алексей Николаевич, хотя и может прожить долго, но все же по науке неизлечим.

 Разговор этот очень знаменателен, так как после того, как Государь узнал, что Наследник не излечим, Его Величество решил отказаться от престола не только за себя, но и за сына. По этому вопросу Государь сказал следующее:                           /Дубенский Д./ 

   “Мне Императрица говорила, что у них в семье та болезнь, которою страдает Алексей, считается неизлечимой. В Гессенском доме болезнь эта идет по мужской линии. Я не могу при таких обстоятельствах оставить одного больного сына и расстаться с ним”.
 “Да, Ваше Величество, Алексей Николаевич может прожить долго, но его болезнь неизлечима”,- ответил Сергей Петрович…

  “Я буду благодарить Бога, если Россия без меня будет счастлива”,- сказал Государь.

 “Я останусь около своего сына и вместе с Императрицей займусь его воспитанием. Устраняясь от всякой политической жизни. Но мне очень тяжело оставлять родину, Россию”,- продолжал Его Величество.

 “Да, но Вашему Величеству никогда не разрешат жить в России, как бывшему Императору”,- ответил Федоров.

“Я это сознаю, но неужели могут думать, что я буду принимать когда-либо участие в какой-либо политической деятельности после того, как оставлю трон. Надеюсь, вы Сергей Петрович этому верите”…

 Вот в таких беседах, разговорах, проходил у нас день 2 марта в Пскове…

 К 12 часам мы вернулись в поезд и узнали, что Родзянко не может приехать на свидание к Государю Императору. А к вечеру в Псков прибудут член исполнительного комитета Думы В.В.Шульгин и военный и морской министр временного правительства А.А.Гучков.

 Государь все время оставался у себя в вагоне после продолжительного разговора с Рузским. Чувствовалось, что решение оставить престол назревало. Граф Фредерикс бывал часто у Его Величества и после завтрака, т.е. часов около 3, зашел в вагон, где мы все находились, и упавшим голосом сказал по-французски: “Все кончено, Государь отказался от престола и за себя и за Наследника Алексея Николаевича в пользу брата своего Михаила Александровича и послал через Рузского об этом телеграмму”.

 Когда мы услышали все это, то невольный ужас охватил нас и мы громко в один голос воскликнули, обращаясь к Воейкову: “Владимир Николаевич, ступайте сейчас, сию минуту к Его Величеству и просите Его остановить, вернуть эту телеграмму”.

 Дворцовый комендант побежал в вагон Государя.

 Через очень короткое время генерал Воейков вернулся и сказал генералу Нарышкину, чтобы он немедленно шел к генерал-адьютанту Рузскому и по повелению Его Величества потребовал телеграмму назад для возвращения Государю.

 Нарышкин тотчас же вышел из вагона и направился к генералу Рузскому /его вагон стоял на соседнем пути/ исполнять возложенное на него Высочайшее повеление.

 Прошло полчаса и К.Д.Нарышкин вернулся от Рузского, сказав, что Рузский телеграмму не возвратил и сообщил, что лично даст по этому поводу объяснение Государю.

 Это был новый удар, новый решительный шаг со стороны Рузского для приведения в исполнение намеченных деяний по свержению Императора Николая-II с трона…
  Уже в 1918 году в июне я был в Петрограде у графа Бенкендорфа и вспоминал о тех часах, которые пришлось пережить с Государем в Пскове, и передал Павлу Константиновичу свое впечатление о редкой сдержанности Государя после отречения. Граф задумался и сказал: “Весною в начале апреля 1917 года я как-то гулял с Его Величеством по Царскосельскому парку и Государь мне сказал, что только теперь, спустя 2-3 недели, он начинает приходить немного в себя, во время же событий в Могилеве, в пути, а главное в Пскове он находился как бы в забытьи, тумане…

 Да, Его Величество очень страдал, но ведь он никогда не показывает своих волнений”,- добавил граф. Около 8 часов вечера прибыл первый поезд из Петрограда после революционных дней. Он был переполнен. Толпа из вагонов бросилась в вокзал к буфету. Впереди всех бежал какой-то полковник. Я обратился к нему, спросил о Петрограде, волнениях, настроении народа. Он ответил мне, что там теперь все хорошо, город успокаивается и народ доволен, так как фунт хлеба стоит 5 копеек, масло 50 копеек.                                                Меня удивил этот ответ, определяющий суть революции, народных бунтов, только такой материальной стороной и чисто будничным интересом.                      /Дубенский Д./ 

   “Что же говорят о Государе, о всей перемене”,- спросил я опять полковника.
“Да о Государе ничего не говорят, надеются, что «временное правительство» с новым царем Михаилом /ведь его хотят на царство/ лучше справится”.
 Невольно приходится задумываться,- неужели общество так подготовлено к замене Государя, что это уясняется всеми так просто и без сомнений.

 Поезд ушел, на станции стало тихо и мы продолжали ожидать экстренного прибытия из столицы депутатов Гучкова и Шульгина. Часов около 10 вечера флигель-адъютант полковник Мордвинов, полковник герцог Лейхтенбергский и я вышли на платформу, к которой должен прибыть депутатский поезд. Через несколько минут он подошел. Из ярко освещенного вагона салона выскочили два солдата с красными бантами…

 Затем из вагона стали спускаться сначала Гучков, за ним Шульгин, оба в зимних пальто. Гучков обратился к нам с вопросом, как пройти к генералу Рузскому, но ему полковник Мордвинов сказал, что им надлежит следовать прямо в вагон Его Величества…

 Они поднялись в вагон Государя, разделись и прошли в салон. При этом свидании Его Величества с депутатами присутствовали министр Императорского Двора генерал-адъютант граф Фредерикс, генерал-адъютант Рузский, его начальник штаба генерал Ю.Н.Данилов, начальник снабжения Северного фронта генерал С.С.Саввич, дворцовый комендант генерал Воейков и начальник военно-походной канцелярии генерал Нарышкин…

 По виду Шульгин, да и Гучков казались смущенными и конфузливо держались в ожидании выхода Государя. Через несколько минут появился Его Величество, поздоровался со всеми, пригласил сесть всех за стол у угловой дивана.

 Государь спросил у депутатов, как они доехали. Гучков ответил, что отбытие их из Петрограда, ввиду волнений среди рабочих, было затруднительно.

 Затем само заседание продолжалось недолго. Его Величество, как было упомянуто, еще днем решил оставить престол, и теперь Государь желал лично подтвердить акт отречения депутатам и передать манифест для обнародования.

 Никаких речей поэтому не приходилось произносить депутатам. Его Величество спокойно и твердо сказал, что он исполнил то, что ему подсказывает Его совесть, и отказывается от престола за себя и за сына, с которым, ввиду болезненного состояния, расстаться не может.

 Гучков доложил, что обратное возвращение сопряжено с риском, а посему он просил подписать манифест на всякий случай не в одном экземпляре. Государь на это согласился.

 В это же время верховным главнокомандующим всеми российскими силами был назначен Государем великий князь Николай Николаевич – наместник Кавказа и главнокомандующий Кавказской армией, о чем была послана телеграмма в Тифлис Его Величеством.

 Затем Государь ушел к себе в отделение, а все остальные стали ждать изготовления копии манифеста. Вот собственно с формальной стороны и все, что произошло на свидании депутатов Думы Гучкова и Шульгина с Его Величеством.

 Что сказать о настроении всех тех, которые были свидетелями этого глубоко-трагичного события. Среди близких Государю, среди Его свиты, в огромном большинстве все почти не владели собою.

 Я видел как плакал граф Фредерикс, вернувшись от Государя, видел слезы у князя Долгорукова, Федорова, Штакельберга, Мордвинова, да и все были мрачны.

 Государь после 12 часов ночи ушел к себе в купе и остался один. Генерал Рузский, Гучков, Шульгин и все остальные скоро покинули Царский поезд и мы не видали их больше. После часа ночи депутатский поезд, собственно один вагон с паровозом, отбыл в Петроград. Небольшая кучка народа смотрела на этот отъезд. Дело было сделано – Императора Николая-II уже не было. Он передал престол Михаилу Александровичу. Поздно ночью, в пятницу 3 марта, Государь отбыл из Пскова в Могилев….                              /Дубенский Д./   Гвардейский экипаж, остававшийся в Петрограде, был переведён на сторону Временного правительства двоюродным братом Николая-II, евреем, в.к.Кириллом Владимировичем /1876+1938/, который зайдя в ГосДуму нацепил красный бант.                    /редакция автора/
   Петросовет 3.03.1917г., постановил: «Довести до сведения Рабочих депутатов, что Исполнительный Комитет Совета Рабочих и Солдатских депутатов постановил арестовать династию Романовых и предложить Временному правительству произвести арест совместно с Советом Рабочих депутатов. В случае же отказа запросить, как отнесется Временное правительство, если Исполнительный Комитет сам произведет арест. Ответ Временного правительства обсудить вторично в заседании Исполнительного Комитета… Вопрос о том, как произвести арест, поручить разработать военной комиссии Совета Рабочих Депутатов. Чхеидзе и Скобелеву поручено довести до сведения правительства о состоявшемся постановлении Исполнительного Комитета Совета Рабочих Депутатов».

 Председатель Петросовета Николай Семёнович Чхеидзе /1864+1926/ и министр юстиции Временного правительства Александр Фёдорович Керенский /1881+1970/ договорились, и 7.03.1917г., появился документ Временного правительства:

«Признать отрекшегося императора Николая-II и его супругу лишенными свободы и доставить отрекшегося императора в Царское Село…».                                            /Сонин Л./

 Вот как описывает Анна Вырубова, болевшая корью вместе с Царскими детьми, те дни:

 «Ея Величество разсказывала мне после, что преданный им Великий Князь Павел Александрович первый привез ей официальное известие о революции… Революция в стране во время мировой войны!.. И тут Ея Величество не потеряла присутствие духа.
 Сознавая, что ничего спасти нельзя она никого из министров не вызывала и к посольствам с просьбой о защите ея и детей не обращалась, а с спокойствием и достоинством прощалась с приближенными, которые понемногу все нас покидали.

 Одни из боязни за себя, других же арестовывали. Уехал граф Апраксин, генерал Ресин, ушли флигель-адьютанты и наконец полки. Ушли от меня сестра милосердия, санитар Жук и доктора лазарета; спасались все кто мог…*
 Дня два-три мы не знали где Государь. Наконец пришла телеграмма, в которой он просил, чтобы Ея Величество и дети выехали к нему. В то же время пришло от Родзянки, по телефону «приказание» Ея Величеству с детьми выехать из дворца.

 Императрица ответила, что никуда ехать не может, так как это для детей грозит гибелью; на что Родзянко ответил: “когда дом горит – все выносят”!»        /Вырубова А./
                                                                    Глава VIII.
   Ллойд Джордж пригласил лорда Ротшильда на решающий совет британского кабинета министров 3 июля 1914г., чтобы послушать дебаты и руководить их ходом. Премьер разыграл свою игру в интересах Ротшильдов, чьим исполнительным инструментом он был всегда. Если бы у Англии хватило чести заявить, что она занимает сторону России и Франции, войны бы не было. Кайзер никогда бы не допустил ее, несмотря на свое ближайшее еврейское окружение: Бетмана-Гольвега-Ротшильда, Ратенау, Болина, Дернбурга, послов Гошена, Шоэна и пр. Ротшильды с помощью Ллойд Джорджа помешали такому заявлению со стороны Англии, и сделали возможной наиболее кровавую, бессмысленную и ужасную войну во всей истории. Присутствие лорда Ротшильда на совете британского кабинета засвидетельствовано в 6 томе «Le Combat des Trois» /Битва трех титанов: Вильсона, Ллойд Джорджа и Клемансо/. Три «великих» титана были инструментами в руках полковника Мандел-Хауза, Сасун-Ротшильда и Мандел-Ротшильда, согласно великому французу Урбану Гохайеру. А эти трое в свою очередь получали приказы от Эдварда Ротшильда. Барон Эдвард Ротшильд V являлся некоронованным правителем мира, ему подконтрольны 300 млрд. долларов и 90 мировой прессы. Большинство «государственных мужей» - его покорные слуги! Первая мировая война принесла Эдварду Ротшильду и его тремстам евреям, входящим в правительство «Скрытой руки», более 100 миллиардов долларов.                               /Череп-Спиридович А./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Жук Аким Иванович, фельдшер Царскосельского лазарета

   Первая мировая война привела к 10 млн. убитых и 20 млн. раненых.
 В России еврейская революция стоила жизни еще 30 млн. «Только 300 человек, каждый из которых знает всех остальных, управляют судьбами Европы.
 Они выбирают наследников из собственной свиты. Эти евреи держат в руках средства, достаточные, чтобы покончить с любым государством, которое они сочтут «неразумным». /Вальтер Ратенау 24 декабря 1912г. в «Wiener Presse», см. «Плеин Инглиш» 11 июня 1921г./

 Этот ныне покойный германский политик заявил, как и Дизраэли, что «эти 300» и есть невидимые правители, поскольку русский Царь их не знал.
 Когда эти откровения Ратенау стали часто повторяться, его «неожиданно» убили, также «неожиданно», как и всех других, разоблачавших пресловутую «трехсотку».
 Его убийство была лживо приписано монархистам.
 Но также «неожиданно» в прессе исчезли и упоминания об этой «мистерии».

 «Мы, французы, верим, что знаем все о силах господствующих на планете.
 Но мы ничего не знаем о самых страшных из них. Они в руках 7 человек, имена которых наш обыватель вряд ли сможет произнести по буквам.
 Они, обладающие большей властью, чем Наполеон или Цезарь, правят миром.
 Они управляют главами государств, контролируют и подчиняют правителей, порождают или подавляют революции». /Stephane Lausanne, редактор «Matin», Париж, 6 января 1923г./

 Эти семеро есть Ротшильд V, его племянник Сассун-Ротшильд, предполагаемый наследник на мировой трон, и т.д. Упомянутые евреи составляют Верховный совет «Скрытой руки».
 «Нас 300 человек, - восклицали заговорщики Французской революции, когда в 1770г. еврей Бальзамо-Калиостро был принят ими как секретный агент /читай Дюма/ близ Франкфурта - логова Ротшильдов. Они и те «300», о которых говорил Ратенау, были «Сионскими мудрецами». С 1770г., ими руководят Ротшильды.

 Никто не объяснил «тайну» Робеспьера. Почему он был казнен и «забыт»?
 Доктор Дил Скотт, президент Северо-западного университета и покойный профессор барон Корф из Джорджтаунского университета ошибочно заявляли в Эванстоне в 1922г., что во Французской революции 1789г., и Русской 1905-1917гг., было много «необъяснимых» и «непонятных» событий. Либо они некомпетентны, либо лицемерны.

 Их студенты остались необученными тому, как пользоваться историей, и без знания «секретов» революций, которые ставила одна и та же дьявольская сила.
 Эта сила организовала в 1848г., революцию в Германии. Миссис Вебстер «Французская революция» /1820г./ в «Плейн Инглиш» /28 августа и 4 сентября 1920г./.

 В своей «Мировой революции» /1921г./ она уже процитировала Чарльза де Хериколта:
 «В Вильгельмсбаде в 1782г. было решено перенести штаб-квартиру обновленной организации свободных масонов во Франкфурт-на-Майне, который «по случайному совпадению» был крепостью еврейских финансистов во главе с Ротшильдами».

 В этой масонской ложе был разработан план гигантского мирового переворота /на самом деле человекоубийства/, и именно в этом месте во время большого Масонского конгресса 1786г., было спланировано убийство Людовика-XVI и Густава-III, короля шведов», а также австрийского императора Иосифа-II».                                                    /«Революция» стр. 104/

 Отсутствие этих строк в книге миссис Вебстер «Французская революция» несколько принижает ее историческое значение. Вильгельмсбад был дворцом ланд-графа Фредерика Гессен-Кессельского, великого магистра баварского свободного масонства, чьим «alter ego» и фактическим министром финансов и иностранных дел был никто иной, как Ротшильд I, император мира и мировой террорист.
 Адам Вейсшаупт /еврей/, Мирабо, Росео и прочие актеры на исторической сцене конца XVIII столетия были агентами незримого Верховного правительства /«Скрытой руки»/, также как и Милюковы, Керенские, Троцкие и другие предатели, оплачиваемые евреями за их старания любыми средствами уничтожить христианство. Но вместо того, чтобы тратить на них время, давайте познакомимся с Ротшильдами.                          /Череп-Спиридович А./

   Проследим, как осуществлялся дьявольский замысел, чтобы понять механизм воплощения. После ограбления евреями Египта и выноса оттуда огромного количества золота, они посадили своих менял в разных странах мира на рынках.

 Ростовщики вели не только коммерческую, но и разведывательную деятельность.

 Шумит рынок, купцы наперебой зазывают покупателей, расхваливают товар, люди спорят, торгуются, дерутся. Но есть на рынке место, где стоит тишина.
 Лишь по временам раздаются тихие голоса, да чистый звон металла – здесь лавка менялы.

 Важно восседает он за столом с весами и кучками денег, слитками серебра и золота, монетами старой и новой чеканки, здешних и других стран.
 Вот и идут к нему все; разменять одни деньги на другие, оценить достоинство любой монеты, помочь посчитать сколько нужно уплатить и какими деньгами. Нужный человек меняла, хотя и немалую плату берет за свои услуги. Многие состоятельные люди сдавали на хранение деньги менялам. Принимая вклад меняла записывал его в особую книгу.

 Так появились счета! Купцы чтоб не терять времени на кропотливую возню с деньгами, поручали менялам производить разные денежные расчеты: кому уплатить, с кого получить.

 И тогда менялы придумали совершать расчеты без денег. Платит один купец другому, меняла в счете первого уменьшает сумму вклада, а у второго – увеличивает.

 Счета были зеркалом, в котором отражалось состояние денежных дел вкладчика.

 Меняла знал тайны каждого: богат он или накануне разорения, сколько ему должны или сколько он должен. Обладание тайной вкладчика и свободными деньгами наделяло менял необыкновенной властью над состоянием, честью, а порой и жизнью людей! 
 Его стол – «банко» на рынке, городской площади, а то даже в храме всегда окружен народом. Один из храмов г.Монпелье так и назывался: «собор блаженной менялы».*
 Так постепенно менялы превратились в современных банкиров, а их скромный «банко» в могущественные банки. Принимая вклад, меняла, а потом и банкир, выдавал расписку вкладчику. Такие расписки получили название «билетов банкиров» - банкнот.
 На банкноте писалась сумма вклада.                                                                   /Елизаветин Г./

Менялы в Иерусалимском храме принимали плату только специальной, имевшей тогда хождение монетой. Она представляла из себя половину унции чистого серебра и, в отличие от других монет, не носила на себе изображения Римского Императора.

 Поэтому она была единственной монетой, принимавшейся в храме.
 Но этих монет было не так много. Менялы захватили этот рынок и подняли на них цену, как на любой другой товар, получив чистую монополию на деньги.

 Поэтому люди должны были платить любую назначенную ими цену.

 Для Господа Исуса это явилось грубым нарушением святости Божиего Дома, потому Он выгнал из храма и выпорол прилюдно главного ростовщика-менялу Захария.

 Клика менял возникла задолго до времён Исуса.

 Ещё за 200 лет до Христа у Римской Империи были проблемы с менялами.

 Двое из ранних Римских Императоров пытались урезать власть менял с помощью законов о ростовщичестве и ограничения залога земель до 500акр. Но оба были убиты.

 В 48г., до Р.Х., Император Юлий Цезарь отобрал власть чеканить деньги у менял и выпускал деньги в интересах страны.

 Значительное увеличение денежной массы позволило выполнить грандиозное строительство, народ полюбил Цезаря, но менялы его возненавидели. Ряд исследователей полагают, что это стало предпосылкой его убийства. Но известно наверняка – по смерти Цезаря изобилию денег в Риме пришёл конец.                                                /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*У древних Римлян, все боги подчиняются царю земли и неба Юпитеру и его жене Юноне Монете /наставнице/. На вершине Капитолийского холма в честь Юноны Монеты воздвигли храм. После победы над Пирром у Беневента, храму были принесены огромные приношения, и был принят закон чеканить деньги только в храме Юноны Монеты. С тех пор металлические деньги называются монетами. Богатейший в Древней Греции храм в Дельфах давал не только советы, но и ссуды из тех денег, что приносили молящиеся.

   Выросли налоги, коррупция и подделка денег стали скорее правилом - нежели исключением. В конечном итоге денежная масса в Риме снизилась на 90%. Простой народ разорялся, терял свои земли и дома. С сокращением предложения денег население Рима потеряло доверие к правительству. Просвещённый Рим был ввергнут во тьму варварства.            

 Через тысячу лет после Воскресения Христа в Англии активизировались менялы, которые ссужали деньги и определяли количество денег в обращении. Они были столь активны, что сообща могли манипулировать всей Британской экономикой, став первыми банкирами.

 В конце концов ювелиры заметили, что лишь небольшое количество вкладчиков имеет обыкновение приходить и требовать свои ценности обратно. Тогда они начали мошенничать. Они поняли, что могут выпускать больше бумажных денег, чем хранят золота и никто не в состоянии уличить их в обмане. Они могут выдавать эти необеспеченные деньги в кредит и собирать за их пользование процент. Разве видно, чьи деньги: свои или чужие?
 Если часть денег вкладчик забирал, делалась отметка. Достаточно было предъявить ее в банк, чтобы получить деньги. Банкиру неважно кто принес банкноту, поэтому их стали передавать от одного лица к другому, в результате ими можно было уплатить долг, расплатиться за покупку, дать взаймы, банкнота стала бумажными деньгами.
 Так родились банковские операции с частичным обеспечением, т.е., выдача в кредит во много раз больше денег, чем сумма активов на депозите. То есть если вы кладёте им на хранение 1.000 рублей, они выдают под их обеспечение на 10.000 кредитов бумажными деньгами и берут за их пользование процент. И никто не в состоянии раскрыть обман.

 Так ювелиры сосредотачивали в своих руках всё больше бумажных денег для покупки всё большего количества золота. Сегодня практика выдачи в кредит больше денег, чем имеется резервов, именуется банковскими операциями с частичным покрытием.

 В ранние века Церковь запрещала взимать проценты за пользование кредитом.

 Эта концепция следовала учению последователей Святого Фомы Аквинского, говорившего о том, что цель денег помогать обращению товаров между членами общества, необходимому для благочестивой жизни. Другими словами, банковский процент противоречит здравому смыслу и справедливости. В соответствии с этими постулатами, в ранние века специальный церковный закон запретил взимать проценты за кредит и сделал их составом преступления, названного ростовщичеством!

 По мере развития торговли и появления инвестиционных вложений было признано, что кредитор несёт издержки, связанные с риском и упущенными возможностями.

 Поэтому были разрешены некоторые удержания, но не проценты за кредит. Однако моралисты из разных религий всегда осуждали мошенничество, угнетение бедных и несправедливость, как совершенно несовместимые с моралью. Банковские операции с частичным покрытием основаны на мошенничестве, и потому приводят к увеличению бедности и снижают стоимость денег каждого из членов общества.

 Древние менялы обнаружили, что сверхприбыли можно получать за счёт регулирования количества денег на рынке между «лёгкими деньгами» и «связанными деньгами».

 Когда денежная масса увеличивается, кредитование становится легче. Люди берут кредиты для своих нужд, а когда предложение денег сокращается, стоимость кредита возрастает и кредитование усложняется. Что происходило раньше и происходит сейчас, так это то, что некоторая доля заёмщиков оказывается не в состоянии погасить взятые кредиты или покрыть старые за счёт получения новых.

 Поэтому они становятся банкротами и вынуждены продавать своё имущество банкирам за бесценок! В наше время мы называем это колебанием экономики вверх и вниз.

 Как в своё время Юлий Цезарь, около 1100г., по Р.Х. Английский король Генрих-I тоже решил забрать право на выпуск денег у ювелиров. Он вывел из употребления все знаки нарицательной стоимости, имевшие хождение в бедных провинциях, такие как морские раковины, перья и т.д., и изобрёл одну из самых необычных денежных систем в истории, названную системой Мерных Реек.                                                                   /редакция автора/

   Эта система была принята для того, чтобы избежать манипуляций ювелиров-менял и продержалась 726 лет, а отменили её в 1826г.

 А Генрих-I приказал, чтобы мерные рейки использовались для уплаты королевских налогов. Это сразу заставило принимать их как деньги. На самом деле ни одна денежная система не работала так хорошо столь долгое время. Британская Империя была создана на основе мерных реек. Система реек держалась вопреки тому, что менялы постоянно пытались её подорвать с помощью своих металлических монет. Металлические монеты никогда не выходили из обращения, также как и мерные рейки, которые использовались для уплаты налогов. Но в XV веке король Генрих-VIII ослабил законы, касающиеся ростовщичества и менялы быстро восстановили своё былое влияние.
 На несколько десятилетий они увеличили предложение золотых и серебряных монет. Но когда к власти пришла Королева Мария и ужесточила законы о ростовщичестве, менялы припрятывали золотые и серебряные монеты, вызвав спад в экономике.

 Когда трон перешёл к сестре Королевы Марии – Елизавете-I, она была полна решимости взять в свои руки контроль за выпуском денег. Елизавета постоянно состояла в переписке с Русским Царём Иваном-IV Грозным, к советам которого прислушивалась, а когда Грозный овдовел, то он предложил Елизавете выйти за него замуж.

 Первым решением Елизаветы-I, было начать чеканить золотые и серебряные монеты в Королевском казначействе и передать вопросы управления денежной массой правительству, как это было на Руси при Иване-IV!

 И хотя контроль над деньгами был не единственной причиной Английской революции – религиозные противоречия также добавили масла в огонь, деньги стали первопричиной!

 С помощью денежной подпитки со стороны еврейских менял Оливеру Кромвелю удалось сбросить с престола Короля Чарльза, распустить Парламент и казнить самодержца.

 Менялам сразу было позволено консолидировать свою власть. Как следствие, в течение 50 лет они ввергли Великобританию в серию серьёзных и дорогостоящих войн, а сами в это время захватили квадратную милю в центре Лондона, известную как Сити. Этот район до сих пор является одним из трёх основных мировых финансовых центров!

 Конфликт с династией Стюартов привёл к тому, что евреи-менялы Англии вместе с менялами из Нидерландов финансировали вторжение в Англию Вильгельма Оранского, который сбросил Стюартов с трона в 1688г., и захватил Английский трон!

 К концу XVI века, Англия оказалась на грани финансового краха. 50 лет непрерывных войн с Францией истощили экономику страны. Правительственные чиновники вступили в переговоры с менялами в целях получения кредитов, необходимых для страны.

 Запрошенная менялами цена оказалась высокой и с разрешения правительства, возник частный банк, наделённый правом создавать деньги из ничего. Так появился первый в истории частный центральный Банк Англии. Чтобы ввести в заблуждение население, он носил обманчивое название Банк Англии, в действительности он не был государственным.

 Как всякий частный банк в момент учреждения он размещал на рынке свои акции. Инвесторы, чьи имена никогда не разглашались, должны были выложить 1.250.000 фунтов стерлингов золотом для покупки акций. Однако на самом деле уплачено было 750.000 фунтов. Чтобы скрыть это, банк начав свою работу в 1694г., давал под проценты в долг столько денег, сколько он просто не мог ничем подкрепить.                        /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

По своей сути система основывалась на деревянных рейках с зарубками с одной стороны, обозначающими номинал. Затем рейка расщеплялась вдоль по всей длине таким образом, чтобы сохранить зарубки. Одна половина рейки оставалась у Короля и служила защитой от подделки, а вторая пускалась в обращение. Один из первых акционеров Банка Англии купил себе акции в самой, на то время, могущественной и богатой корпорации мира с помощью этого куска дерева.

 После своего образования в 1694г., Банк Англии подверг нападкам эту, находящуюся вне его контроля, систему, созданную Королём Генрихом-I. Секрет весь в том, что деньги есть то, люди соглашаются использовать как деньги, на полном доверии друг к другу, чем и воспользовались евреи. Что такое деньги в наше время? Всего лишь бумага.
   Взамен новый банк ссужал Английским политикам столько денег, сколько им хотелось, при условии обеспечения долга прямым налогообложением Британских граждан.

 Таким образом, легализация Банка Англии привела к санкционированному законом выпуску необеспеченной резервами национальной валюты во имя частных интересов.
 Сегодня почти в каждой стране мира есть свой контролируемый частными лицами центральный банк, образцом для которого был банк Англии. Мощь частных центральных банков так велика, что очень скоро они начинают контролировать полностью экономику той страны, где они осуществляют свою деятельность, приводя заодно к власти евреев.

 Может разным странам и нужны центральные банки, но они не должны быть в частных руках, тем более в еврейских. Например Царь Николай-II был против создания Центробанка! В действительности клика частных центральных банков это скрытый налог.

 Государство выпускает облигации и продаёт их центральному банку, но облигации покупаются за деньги, создаваемые центральным банком из «воздуха»!

 Чем больше денежная масса в обращении, тем меньше стоят деньги в наших карманах. Правительство получает столько денег, сколько хочет для удовлетворения своих политических амбиций, а народ расплачивается за это инфляцией. Красота замысла заключается в том, что никто не догадывается о чём-либо, поскольку истина скрывается за сложной для понимания псевдоэкономической галиматьёй!
 С образованием Банка Англии страна пережила наплыв бумажных денег, цены удволись.

 Огромное число кредитов выдавалось на реализацию любой безумной идеи, и к 1698г., долг правительства вырос с 1.250.000 фунтов стерлингов до 16.000.000 фунтов стерлингов.

 Чтобы заплатить за это налоги увеличивались снова и снова.                      /редакция автора/
 В средние века в Западной Европе существовал союз каменщиков, занимавшийся исключительно постройкой церквей готического стиля, и каменщики выработали особый, строго соблюдавшийся ими обряд при приёме в цех нового члена для работ.

 Каждый день на рассвете все рабочие собирались на открытом месте и выстраивались полукругом перед главным мастером, который становился спиной к востоку, чтобы при восходящем солнце хорошо разглядеть лица – нет ли среди рабочих чужого.

 Из той же предосторожности все объяснения предстоявших работ давались на условном языке. Затем рабочие отправлялись в «ложу», или сарай, где хранились инструменты и, разобрав последние становились на работы.

 С появлением стиля ренессанс, готический стиль начал выходить из моды и с течением времени сильно интересовавшая всех своей таинственностью масонская организация умерла естественной смертью, но устав её сохранился.

 Ростовщики, решили воспользоваться уставом для организации нового союза строителей, целью которых было бы «нравственное самоусовершенствование, равносильное возведению символического храма, и в дальнейшем постройка разрушенного храма Соломона», в противовес словам Христа: «что этот храм никогда не восстановится», втягивая в свои ряды высшие слои разных стран.

 Первая, или «великая ложа» основана была в Лондоне в 1717г., и чтобы сделать новое масонство вопросом моды, на должность мастера выбрано было высокопоставленное лицо, а распространение «филиалов» взяли на себя Английские аристократы.

 Вслед за ложами в Англии, лорд Дервенсватер, дворянин Момелон, сэр Гентри и н.д., Английские джентльмены устроили ложи во Франции.

 Великий мастер граф Стратмор дал посвящённым в Лондоне 11 Немецким «добрым братьям» разрешение на открытие лож в Германии.

 Фулман, секретарь Английского посольства в Стокгольме, получил приказание лорда Банлея организовать ложи в Швеции.

 Лорд Гамильтон открыл ложу в Женеве; герцог Мидлэссекский – во Флоренции, Милане, Вероне, Падуе, Венеции и Неаполе; лорд Калейран открыл ложу в Гибралтаре и Мадриде; Гордрн – в Лиссабоне; Миних – в Копенгагене, а капитан Филипс открыл ложи в Петербурге, Москве, Ярославле и Архангельске!                                                     /Вандам А./

   В ложи принимались наиболее влиятельные по своему собственному или общественному положению лица. Для заведования ложами в каждой стране назначалась своя «великая ложа», великий мастер которой, нося звание провинциального, в свою очередь подчинялся Английской ложе. На ритуалах лож читалась особая молитва за Английского короля.

 Понятно, какую роль должны были сыграть эти передовые базы в образовании бесконечных коалиций против Франции, или, как говорилось в ложах, против – антихриста Наполеона, - и впоследствии, когда патриархом масонов был лорд Пальмерстон, а в подчинении у него, по масонской иерархии, были Кошут, Гарибальди, Мадзини, Кавур, Ратацци и Наполеон-III.

 Свою блестящую карьеру «завоевателей и вершителей судеб человечества», Англичане, науськанные менялами, начали с разгрома Голландии. 10.06.1652г., Государственный Совет Англии приказал адмиралу Блэку захватить возвращавшийся из Индии Голландский флот. Англичане изловили 1.700 плохо застрахованных Голландским правительством кораблей, ценою в 6 млн. фунтов стерлингов, и этим сильно пополнили свой бюджет, едва достигавший 1 млн. фунтов. Во II войну заблокировав Голландию, свой флот отправили за товаром в eё колонии. После III войны Голландия из первого поставщика товаров, превратилась в едва сводящего концы с концами табачного и кофейного лавочника.                                

 После этого евреи руками Англичан перенесли наступательные действия в Испанию, и эта обленившаяся под ласками никогда не заходившего солнца в её владениях держава, после того как изгнала в 1492г., их оттуда, узнала, что такое сумерки. На очереди была Франция!

 В 1773г, Майер Ротшильд /папа/ провел секретную встречу в своем доме на еврейской улице во Франкфурте, пригласив 12 самых богатых и влиятельных евреев – кредиторов.

 Они выработали план, каким образом контролировать весь мир.
 Впоследствии он стал известен как «протоколы сионских мудрецов».*

 В 1784г., во главе правительства достигшей могущества Англии был поставлен любимый сын лорда Чатама – Вильям Питт. Первым шагом его по вступлении во власть было освободить кабинет от людей, стеснявших его громоздкими титулами.

 Вместо них он набрал себе помощников из знатоков торгового морского дела и приступил с ними к разработке плана борьбы со стоявшей на Английской дороге – Францией.

 Готовясь к войне с Францией, Питт заранее наметил всю материковую Европу, как базу, на которой посредством торговли он мог добывать золото, а посредством золота формировать коалиции для методических ударов в правый фланг и тыл своего противника и отвлечения его, таким образом, от фронтального нападения на Англию.

 Королевская Франция того времени, представляла из себя огромный, всё переполнявшийся парами недовольства котёл.

 Встревоженный таким состоянием своей монархии, Людовик-XVI хотел поставить её на рельсы последовательных преобразований и в январе 1789г., издал «Lettres patentes» о созыве для выяснения народных нужд Генеральных Штатов.

 Но этого предохранительного клапана было уже недостаточно. Съехавшись в Версаль в мае того же года, Генеральные Штаты, спустя лишь месяц объявили себя Учредительным Собранием, явившимся для выработки таких законов, в силу которых могли принимать участие в управлении державой лица, избранные народом.                                    /Вандам А./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Фундаментом «протоколов» является талмуд. Но «протоколы» заново были переработаны Натаном Ротшильдом и получили прямое назначение, когда их озвучили на Базельском конгрессе в 1897г., где Ротшильды объединили сефардов Теодора Герцля и ашкенази Ахат Хама /он же Гинцбург/, создав Всемирную Сионистскую Организацию /ВСО/. В 1901г., Русская контрразведка передала «протоколы» для печати богослову С.А.Нилусу. Сергей Александрович Нилус, умер 14.01.1929г., в селе Крутец Александровского района Владимирской области, на 67 году жизни. Надпись на могильном кресте гласила: «Тайну Цареву добро хранити, дела же Божии проповедати честне»! Тираж книги С.Нилуса: «Великое в малом», напечатанный в феврале 1917г., так и не успел увидеть читателя и был весь уничтожен, современный выпуск этой книги печатается без протоколов, а также без главы печать антихриста!
   Затем в ночь с 12 на 13 июля последовал первый взрыв, и сквозь широкую бастильскую расщелину хлынул поток революции. Сильный напор её на все внутренние перегородки веками возводившегося Капетингами государственного здания Франции, поразила паническим страхом высшие классы общества. Следуя примеру брата короля, устремилось за границу дворянство; за ними – богатые купцы; за купцами – духовенство.

 Наконец, не вынеся шума печати, резких выступлений клубов и уличных манифестаций, 20 июня 1791г., выехал из Парижа к ожидавшей его в Монмеди маленькой армии и сам Король. Отъезд главы государства повредил его престижу и усилил республиканскую партию, выступившую с требованием об уничтожении королевской власти.

 Учредительное Собрание обратилось к задержанному в Варене и возвращённому в столицу Людовику-XVI с просьбой занять оставленный им престол и дать клятву в верном соблюдении заключённого им с народом договора.

 Этим актом оно завершило свою деятельность и уступило место Собранию народных представителей, под названием Законодательного, должного согласно Конституции 1791г., работать вместе с королём над преобразованием государства.                               /Вандам А./
 Наращивавшие свои владения Капетинги составили Францию из 32 разных по величине провинций. Учредительное Собрание решило разбить страну на 83 клетки, одинаковых по площади, названные департаментами и разделявшимися на уезды, волости и общества.

 Большинство депутатов составилось из пылкой молодёжи, которая едва переступив порог парламента, тут же повела атаку и на призывавшую их к малознакомому труду Конституцию, и на Короля. 

За пределами Франции не поддержали революцию: король Швеции Густав-III и император Австрии Иосиф-II. Когда Густав решил вмешаться в ход Французской революции, он был заколот одним из масонов на дворцовом балу, а Иосиф во время бала попробовал сладости у некой женщины в маске и умер на следующий день 20 февраля 1790г. Когда Мирабо мог бы предотвратить резню, заняв сторону короля, его угостили кофе, и он «неожиданно» скончался, а двое его спутников, тоже отведавшие этого напитка, серьезно заболели.
 С выездом за границу богатых классов промышленность и торговля упали, массы рабочего люда были выброшены на улицу. Около половины состава армии и флота были дезорганизованы вследствии ухода со службы дворян.                        /Череп-Спиридович А./

 Чтобы окончательно столкнуть Францию в бездну анархии, Питт летом 1792г., двинул против неё Австрию и Пруссию. При первой встрече с неприятелем на границах Бельгии, Французы убили одного из своих генералов – Диллона и бросились врассыпную.

 Вслед за этим, в ответ на дерзкий манифест главнокомандующего Прусской армией герцога Брунсвикского, требовавшего, под угрозой военной экзекуции Парижу, немедленно восстановить Людовика-XVI в правах монарха, министр Вернио бросил с трибуны фразу: «Пруссаки наступают во имя Короля!».

 Фраза эта точно молния облетела столицу, и огромная толпа народа, предводимая Дантоном, Сантэром, Лежандром и Вестерманом,  направилась к Тюльерийскому дворцу вступив в бой с заграждавшей ей дорогу стражей. Спасшийся через сад Людовик-XVI отдал себя под покровительсто Законодательного Собрания. Последнее постановило арестовать Короля и поместить в замок Тампль, а для решения его дальнейшей участи и формы правления государством, созвать новое собрание народных представителей.

 В наступивший таким образом период междуцарствия, составившийся из самыз ярых революционеров, муниципалитет г.Парижа, под именем Парижской Коммуны, захватил в свои руки власть над столицей и подчинил себе кабинет министров.

 Чтобы расправиться со своими противниками, члены муниципалитета врывались в частные жилища и аретовывали всех неугодных, наполнив ими тюрьмы.

 Затем, 2 октября 1792г., собрав по тревоге на Марсовом поле новые массы народа для постройки укреплений вокруг Парижа, они пошли во главе нанятых ими шаек в места заключений и учинили страшную двухдневную бойню с теми, кого сами арестовали.

 В одной только тюрьме Карм было удавлено 160 священников!                           /Вандам А./
   Но это была лишь прелюдия массовых убийств. 21.09.1792г., несколькими орудийными выстрелами Париж был оповещён одновременно и о победе, одержанной Дюмурье над Пруссией при Вальми и об открытии Конвента, частично подконтрольного евреям.

 Это собрание, из 760 представителей, на первом заседании провозгласило уничтожение во Франции монархического образа правления. А монтаньяры, составлявшие левое меньшинство Конвента, начали доказывать, что для порядка в стране, необходимо убить королевскую идею в лице сидящего в тюрьме замка Тампль Людовика-XVI.

 Составлявшие правое большинство Конвента жирондисты, побоялись быть заподозренными в несочувствии республике и согласились на предание суду по обвинению в государственной измене гражданина Людовика Капета!

 21 января 1793г., несчастный король возведён был на эшафот, а вслед за его казнью, хорошо учитывавший последствия этого страшного события для Франции, Питт двинул против неё свою первую коалицию, в состав которой вошли: Англия, Голландия, Пруссия, Австрия, Сардиния, Неаполь и Испания!

 Этим обложением началась двадцатитрёхлетняя война между наступавшей Англией и не выходившей из активной обороны Францией, а финансировали эти события Ротшильды.

 Одновременно с наступлениями внешнего врага вспыхнуло восстание в Ванде.

 После неудач, постигших на усмирение этой провинции войска, по настоянию монтаньяров 10 марта  1793г., учреждён был чрезвычайный уголовный трибунал для суда над изменниками и противниками революции.*

 Для розыска виновных был образован комитет общественной безопасности. 6 апреля Конвент вручил дополнительную власть комитету общественного спасения, узнав о новых неудачах Французской армии, повлёкших за собою обнажение Северной границы.

 Устроив эти позиции и добившись отмены закона о неприкосновенности депутатов монтаньяры решили повести атаку на самый конвент. Вступив с этой целью в соглашение с Парижской коммуной, они организовали нападение на Тюльерийский дворец 31 мая.

 В то время как внутри здания, Робеспьер громил своих врагов, обвиняя их в измене революции,- снаружи собралось 80.000 вооружённых людей; против выходов было размещено 163 орудия, разведены костры, поставлены решетки для накаливания ядер.

Словом выдвинуты были все аргументы, чтобы продиктовать закон народному собранию. Продержавшись в осаде 3 дня, Конвент 2 июня вынужден был выдать 12 депутатов, осмелившихся ревизовать дела Парижской коммуны и 21 жирондиста из числа самых умных представителей этой партии. После 2 июня вся законодательная и исполнительная власть оказалась в руках радикальных революционеров, и монтаньяры Конвента и Парижской коммуны приступили к «социальным реформам».

 Взамен запрещённой католической религии ввели поклонение «богине разума»; церкви были закрыты; обычаи, одежда и даже исчисление времени заново перекраивались по демократическим принципам равенства. Реформы приводились в исполнение комитетом общественного спасения, которому подчинены были: ведавший сыском комитет общественной безопасности, 144 разбросанных по стране уголовных трибунала и 6.000 армия, постоянно переходившая из одного города в другой, в сопровождении гильотины.

 Утоляя месть рубкой голов, расстрелами, утоплением и разгромом всего быстро уравнивавшегося к низу Французского общества,- сами победители должны были вступить во взаимную потасовку. Жестокие мероприятия требовавшиеся Эберу, начали пугать пылких защитников революции и поселять в них ненависть к республике. Во главе партии умеренных монтаньяров стал еврей Дантон. Но над обеими фигурами поднялась голова холодного честолюбца еврея Робеспьера. Соединяясь сначала с Дантоном, он отправил на плаху Эбера, а затем 5.04.1794г., отрубил голову и Дантону.                                  /Вандам А./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В России на троне была дочь короля Пруссии Фридриха-II - Екатерина-II, запретившая евреям приезжать в Россию. 27.09.1793г. Национальное собрание Франции декларировало равноправие для евреев. Екатерина-II указом от 23 июня 1794г., закрепила черту оседлости для евреев.

   Не чувствуя вокруг ни одного сильного человека, крепко держа в своих руках комитет общественной безопасности и комитет общественного спасения, Робеспьер сделался неограниченным диктатором. Чтобы растоптать уже распростёртую в страхе Францию он приказал упростить до крайности судопроизводство уголовных трибуналов. Толпы неизвестно кем обвинённых граждан приводились в суд от 11 до 12 часов дня для заслушивания обвинения; в 2 часа постановлялся приговор, а в 4 уже стучали топоры.

Робеспьеры, согласно Луи Маршану, были еврейскими выходцами из Эльзаса. Они были «посланниками» Анхеля Ротшильда.                                                      /Череп-Спиридович А./

 Опасаясь за собственную жизнь, близкие друзья Робеспьера сделались его тайными врагами, и объединившимися силами Конвента страшный тиран, а вместе с ним и всё организованное революционерами правительство 27-28 июля 1794г., были свергнуты.

 Но искусство управления государством зависит не от вида и названия правительственных органов, а от способности приставленных к нему людей. Франция к тому времени оскудела талантами. За 14 месяцев владычества революционеров по постановлению только одного Парижского трибунала снесено было 2.625 не сплошь заурядных голов.

 Конвент приступил к разработке новой, более совершенной формы республиканского правительства. Осенью 1795г., таковое сформировано было под именем Директория, состоя из 5 директоров, совета 500 и совета старейшин 250 человек.

 В состав Директории вошли люди второго сорта и по уму, и по характеру, и по честности.

 В 1789г., королевская армия состояла из 72.586 офицеров и солдат. Дезорганизованная, она пополнена была сначала батальонами плохо обученной национальной гвардии и волонтёрами, но первые же столкновения этих войск с армиями Пруссии и Австрии указали Франции на то, что она должна взяться за создание своих вооружённых сил.

 Огромный по своим размерам и необычайно тяжёлый по обстановке труд этот был выполнен членом Конвента и комитета общественного спасения Лазарем Карно.

 Призванные по его настоянию в феврале 1793г., 300.000 новобранцев, а в августе 600.000 сведены были в полки, бригады и дивизии, во главе которых были поставлены уже зарекомендовавшие себя в боях 22-25 летние полковники и генералы.

 Жадная к подвигам молодёжь вдохнула в войска свой энтузиазм. Вслед за усмирением Вандеи, в 1795г., должны были отказаться от продолжения войны Голландия, Пруссия и Испания. А в 1796-1797гг., блестящими действиями в Северной Италии уже отмеченный судьбою 27 летний Бонапарт принуждает к миру Австрию, Сардинию и Пьемонт!

 Таким образом, все облагавшие Францию с суши державы были отбиты и из образованной Питтом коалиции осталась только одна на своих островах со своим сильным флотом Англия. Чтобы прорвать и эту блокаду и нанести противнику удар, изумительно верно определивший как современное ему, так и будущее значение для мировой торговли дельты Нила и Суэцкого перешейка, Бонапарт представил Директории план похода в Египет.

 Не столько из сочувствия к гениальной мысли своего полководца, сколько из желания удалить из Парижа становившегося с каждым днём всё более популярным генерала, Директория одобрила план, и 18 мая 1798г., Бонапарт во главе 30.000 армии убыл из Тулона в Александрию, а 21 июля, после боя у пирамид, овладел страной фараонов.

 Но следивший за действиями своего могущественного врага, Питт отправил к побережьям Египта адмирала Нельсона и, уничтожив у Абукира Французскую эскадру Брюиса, отрезал Бонапарту сообщение с Францией, а против самой Франции двинул вторую коалицию из присоединившихся к Англии, России и Австрии /1798-1799/.

 Впервые зайдя далеко в Европу, Русские полки развернулись вдоль фланга Франции от Зюрдерзее на Северном море до Генуэзского залива на Средиземном море. Причём на Юге Суворов в два месяца очистил от Французов Италию, куда затем вступили, в качестве хозяев Австрийцы; в Швейцарии Римский-Корсаков потерпел поражение, а находившийся под командой герцога Йоркского, плохо снабжавшийся Русский отряд в Голландии почти наполовину растаял от голода и болезней, и возмущённый предательством союзников Император Павел-I отозвал свои войска в Россию.                                                   /Вандам А./

   С уходом Русских, направленный Питтом в правый бок Франции удар был ослаблен и вместо серьёзного вреда послужил к внезапному внутреннему оздоровлению Франции!  

 Узнав в Каире о новой коалиции против Франции, Бонапарт передал командование армией Клеберу и, прорвавшись сквозь стороживших его на Средиземном море Англичан прибыл в Марсель, одновременно с вестью о победе его над Турками. Продвигаясь к Парижу, он ещё в пути определил то печальное положение в котором находилась Франция.

 Выродившаяся в разбои революция продолжала опустошать страну; людей на местах не было; снова босые и голодные войска на границах Италии и Германии выражали неудовольствие открытым ропотом…

 С другой стороны неподдельная радость сбегавшихся к нему навстречу жителей и недвусмысленные намёки импровизированных речей как нельзя лучше говорили ему, что уже не одна армия, а весь народ подымает его на свои плечи, как своего главу.

 Назначенный по прибытии в Париж начальником расположенных в столице войск, Бонапарт с согласия наиболее даровитых членов правительства, отдал распоряжение о переводе в Сен-Клу Совета пятисот и Совета старейшин, чтобы продиктовать им изменения в Конституции.

 Совет старейшин охотно принял предложенные Бонапартом поправки, но большинство Совета 500, усмотрев в действиях Бонапарта насилие над законом, объявило его самого вне закона. При столь неожиданном отпоре, Наполеон побледнел и шатаясь направился к выходу. Но в кулуарах его остановил Сиеисс словами: «они хотят выслать вас из Франции – так выгоните их из собрания»!

 Точно реплика находчивого суфлёра, фраза вернула Бонапарту самообладание, и в следующий же миг бросившиеся за ним гренадёры с барабанным боем и ружьями наперевес начали очищать зал заседания 9 ноября 1799г.

 На другой день большинством Совета старейшин и меньшинством Совета 500 сформировано было правительство, названное, по тогдашней моде консульством и во главе его был поставлен Наполеон Бонапарт. С этого дня революция была окончена, Франция имела своего повелителя, а республика существовала только по имени.

 Чтобы дать народу отдохнуть и стереть следы революции, Наполеон отправил императору Австрии и королю Англии письма спросьбой прекратить военные действия: «неужели же война, в течение восьми лет разорявшая четыре страны, должна быть вечной»?

 От Австрии получил ответ, что она не может действовать без согласия союзника. Питт же поставил условием мира возвращение Бурбонов. После продиктованной искренним миролюбием попытки не оставалось ничего иного, как отражать нападение силой.

 Переведя через Альпы в течение нескольких дней 60.000 армию, сам Бонапарт боем под Маренго 14 июня 1800г., выбросил Австрийцев из Северной Италии, а в декабре того же года боем под Гогенлинденом, Моро открыл путь Французской армии на Вену и этим принудил Австрию вторично отложиться от Англии.

 Для действия же против последней, Наполеон, совершенно неожиданно для него самого, получил весьма серьёзную поддержку со стороны России.

 Рыцарски прямой Император Павел-I был возмущён предательством Австрии и Англии к Русским войскам, что, не довольствуясь выходом из коалиции, выразил желание тесно сблизиться с Францией.

 В Париж отправлен был Колычев, который от имени Государя передал Бонапарту приглашение принять королевский титул, чтобы уничтожить революционный принцип, вооруживший против Франции всю Европу. А чтобы обуздать ставший невыносимым Английский деспотизм на море, Россия заключила союз с Пруссией, Швецией и Данией.

 В силу этого соглашения Датчане заняли Гамбург, служивший главным складочным пунктом Английских товаров для Германии и закрыли устье Эльбы, а Пруссия заблокировала устье Везере и Эмса, и заняла Ганновер. Потеряв базу на континенте Европы, Англия принуждена была прекратить на время боевые действия против Франции и 25 марта 1802г., подписала мирный договор в Амьене.                                        /Вандам А./

   Эта передышка дала возможность Бонапарту проявить чудеса по внутреннему возрождению Франции, какие он творил на полях сражений. Работая над сближением классов и водворением религиозного мира, улучшением администрации, финансовой системы, строя дороги и каналы в провинции, реформируя народное образование и судопроизводство, этот гений не мог израсходовать себя только на домашние дела, и начал обращать свой орлиный взор на море, благодаря прекратившейся войне с Англией.
 Чтобы усмирить восстание на принадлежавшем Франции острове Святого Доминго, Бонапарт снарядил экспедицию и отправил её под начальством своего зятя Леклерка.

 Но едва только Французский флот переступил заветную для него черту, как Английские крейсера, по приказанию Английского правительства от 13 мая 1803г., захватили 1.200 Французских купцов, и не получившая никакого извещения о начале войны Франция снова оказалась запёртой со стороны моря. Затем на Наполеона, Ротшильды организовали покушение с адской машиной в Сен-Никэре, организаторами были Кадудаль и Пишегрю.

 Но Бонапарт остался жив, а Сенат продлил его консульскую власть на 10 лет.

 После заговора Кадудаля и Пишегрю, чтобы отнять у роялистов надежду на возможность государственного переворота, облечённый учредительной властью Сенат присудил творцу гражданских законов и водворителю религиозного мира, победителю при Арколе, Риволи, у пирамид и Маренго титул Императора Французов, а народ, одобрив всеобщим голосованием решение Сената, признал в Наполеоне-I основателя новой династии в 1804г!

 Возлагая на себя корону Франции Наполеон знал, что Франция встретилась с Англией на такой узкой дороге, мирное расхождение на которой невозможно.

 А поэтому, не ослабляя государственной деятельности, Бонапарт начал тщательно готовиться к высадке на Британские острова. С этой целью в Булонский лес были стянуты лучшие полки, отобранные из Египетской, Итальянской и Рейнской армий.

 Из них была образована дисциплинированная и самим Наполеоном обученная десантным действиям армия. Готовая к посадке на стоявшие у пристани суда, она ждала лишь прихода эскадры адмирала Вильнёва, которая должна была прикрывать переправу.

 Но в то время на левый фланг против находившегося у берегов Испании Вильнёва, послан был Адмирал Нельсон, покончивший с Французским флотом 21.10.1805г. у Трафальгара.

 А на правый фланг Французов выходила 3 коалиция 1805г., Австрия и Россия.

 Узнав о наступлении Австрии, Наполеон повернув свою армию на Восток, захватил в плен армию Мака под Ульмом и, выйдя через Вену в Моравию, боем под Аустерлицем заставил отойти Русские войска к своим границам, а Австрию сложить оружие.

 После Аустерлицкого сражения враг Франции, Питт сошёл со сцены, но события стали принимать опасный для Англии поворот, что она вынуждена была продолжать войну.

 В образовавшуюся в следующем 1806г., четвёртую коалицию вошли Россия и Пруссия.

 Прусские генералы гордясь тактикой короля Фридриха, охотно верили, что способны справиться с молодыми маршалами Наполеона. Этой же мыслью прониклась королева Луиза, оказавшая влияние на мужа. Не желая делить лавры с Русскими, Прусский король, ещё до подхода нашей армии, послал Наполеону требование убрать свои войска за р.Рейн.

 Ответ последовал незамедлительно. В течение месяца Пруссия лежала у ног Бонапарта.

 По вступлении в Берлин, Наполеон обязал Пруссию не покупать Английских товаров, а захваченные сжигать, объявив «Британские острова в состоянии блокады».

 Двинувшись затем навстречу Русской армии, он, после Прейсиш-Эйлау /Багратионовск/ и Фридланда /Правдинск/, обязал и Россию закрыть свои порты для Англичан.

 Теперь нужно было закрыть порты Испании и Португалии.

 С этой целью Наполеон прибыл за Пиренеи и 4 декабря 1808г., вступил в Мадрид, а в это время Англия выдвинула ему в тыл Австрию /5 коалиция 1809г./.

 Повернув назад, Бонапарт сначала в пятидневном бою под Экмголем и Ратисбоном разбросал Австрийские армии, докончив их поражение в Ваграмском бою, и по Венскому миру присоединил к Франции всё Восточное побережье Адриатического моря.

 Иными словами – распространил континентальную систему и на Австрию.       /Вандам А./

   В то время могущественными державами в Европе оставались лишь сама Англия, деспотически царившая на море, и Франция, господствовавшая над Западной половиной Европы и Россия, владевшая Восточной половиной этого материка. 

Так как между двумя последними не было никаких причин для жизненного соперничества, требовавших устранения военной силой, то вся работа Ротшильдов была направлена на то, чтобы охладить дружественные после Тильзитской /г.Советск/ и Эрфуртской встреч, отношения между Александром-I и Наполеоном и довести их до открытого разрыва.

 Одним из главных орудий этой цели явился министр Наполеона Талейран. Посланный в Петербург с деликатнейшей миссией, долженствовавшей привести к прочному союзу между Россией и Францией, он поступил так, как диктовали ему Ротшильды.
 Умно посеянные опытным христопродавцем семена взаимного неудовольствия быстро разрастаясь в личную обиду и ненависть, в конце концов, запурпуровели кровавым плодом войны. Закончив все приготовления к далёкому походу, Наполеон в мае 1812г., прибыл в Дрезден и здесь, окружённый свитой вассалов обнажил меч против России.

 И вот, уже стоявшие под ружьём 680.000 Французов, Пруссаков, Австрийцев, Саксонцев, Баварцев, Вюртембержцев, Вестфальцев, Голландцев, Итальянцев, Поляков и т.д., трогаются с места, и весь этот бурный поток народов с тяжёлым громыханием орудий, скрипом обозов, топотом и ржанием 176.850 лошадей устремляется к Востоку…

 Невольно сделавшись громоотводом Англии и приняв на себя удары ополчившейся против неё Западной Европы, Россия обнаружила всё присущее её народу и армии мужество, но при этом, по мнению Кутузова, она должна была ограничиться изгнанием врагов и «сохранить Наполеона для Англии»!

 К несчастью, окружавшая Государя Александра-I свита из Англичанина Роберта Уилтона, Шведа Армфельда, Пруссаков Вольцогена и Винценгероде, Эльзасца Амштедта, Пьемонтца Мишо и Корсиканца Поццо ди-Борго, не обращая внимание на разорение страны, усталость войск, напрягала все усилия к тому, чтобы перенести войну за границу для освобождения от Наполеона Западной Европы. Старания Ротшильдов увенчались успехом, и 1 января Русская армия переправилась за р.Неман.

 В мае 1813г., под Люценом и Бауценом под знамёнами Наполеона сражалась армия, отпущенная ему, так сказать в кредит, ибо в её рядах находились взятые до срока контингенты 1813-1814 и 1815гг. Во время Пойшвицкого перемирия, надавив на Францию всей тяжестью власти и выжав последние соки, Бонапарт довёл свои силы до 350.000, но это были солдаты только по имени. Начальник штаба Бертье, перенеся воспаление мозга, страдал забывчивостью, перепутывал приказания. Перегруженные славой и наградами маршалы вслух думали о прекращении войны и возвращении во Францию.

 Не доведённая до конца победа под Дрезденом в августе 1813г., и ряд  сражений /Кацбах, Гросбеерн, Денневиц, Кульм/, проигранных его маршалами, заставили его отойти к Лейпцигу. Здесь в трёхдневной битве народов в октябре 1813г., вместе с потерей Германии рухнуло господство Наполеона над Западной Европой, и он вынужден был отступать.

 В январе 1814г., огромная масса союзных войск, общей численностью 400.000 человек, тремя потоками начала переливаться через границы Франции.

 Оставшись с несколькими дивизиями и новобранцами, всего 60.000 человек, Наполеон ещё раз проявил былую энергию. С невероятной быстротой он одерживает ряд побед.

 Его январские и февральские С.Дизье, Бриен, Шампобер, Монмираль, Вошан и Монтеро заняли весьма почетные места в стратегии и тактике, но это была уже агония.

 С каждым разом удары всё слабее, за Краоном следует Лаон, затем Арсис-сюр-Об, и отброшенный в сторону он открыл путь к столице. С занятием Парижа союзниками участь Наполеона и Франции, как мировой державы, была решена окончательно.

 В течение 23 лет ведя борьбу с Францией, Англия своими собственными войсками почти не участвовала в боях. Вместо того, чтобы проливать кровь своих подданных, она снабжала сражавшиеся за неё континентальные армии пушками, снарядами, ружьями, одеялами, сапогами, палатками, шанцевым инструментом и т.д.                            /Вандам А./

   В 1799г., когда наши войска штыками прокладывали себе путь в теснинах Швейцарии, Англия взяла Мальту и, утвердив господство на Средиземном море, закрыла нам проливы.

 В 1805г., во время Шенграбенского и Аустерлицкого боёв, уже проложив цепь вдоль Западного берега Африки, Англия отняла у Голландцев, лежавшую на тогдашнем пути в Индию и представлявшую собою превосходную базу для наступления в глубь Африки, Капскую колонию, а по Восточную сторону этого материка захватила у Французов группы островов Иль-де-Франс и Сейшельские, по направлению к Индии.

 В 1813г., когда Русская армия спасала Европу под Дрезденом и Лейпцигом, Англия заканчивала завоевание Индии, чтобы с этой базы распространить влияние на Юг Азии.

 Каждый год Англия, как гигантская помпа, прикачивала к Лондону золото.       /Вандам А./

 Основателем династии таинственных верховных правителей мира были еврей Амчель Майер и его жена еврейка Гутта Шаппер из Франкфурта-на-Майне.

 Дом на Юденгассе /Еврейский переулок/, был деревянной хибарой, имитирующей готический стиль.

 Хозяин с женой занимали первый этаж и держали лавку, где скупали и продавали товары.

 Рожденному в 1743г., Амчелю, предназначалось стать раввином. По окончанию школы его отправили в банк Опенхейма в Ганновере, где 3 года он был учеником.

 Он познакомился с генерал-лейтенантом бароном Фон Эсторфом, человеком, приближенным к ланд-графу Гессен-Кессельскому Фридриху-II /1760+1785/.
 С 1770г., когда Анхель фактически стал министром финансов и министром иностранных дел богатейшего человека на земле, ландграфа Гессен-Кассельского, он приехал во Франкфурт и женился на Гутте Шаппер.
 Майер Амчел имел сестру Гутиш, вышедшую замуж за Соломона Дениэла Голдсмита, и двух братьев: Соломона Амчела, умершего в 1782г., и Мойшу Амчела, ставшего главой семьи Голдсмитов. У Майера Амчела было пять сыновей и пять дочерей:

 1)  дочь Шарлотта Майер 1770 года рождения вышла замуж за Бенедикта Мозеса Вомса.

 2) сын Ансельм /1773+1855гг./, женился на Еве Ханнау. Был избран членом прусского королевского коммерческого совета, баварским консулом и банкиром.

 3) сын Соломон /1774+1855гг./, женился на Каролине Стерн. Имел «интимные отношения» с «диктатором» Австрии принцем Меттернихом.

 4) сын Натан /1777+1836гг./. Натан женился на Джоанне Леви Барнет Коен.

 5) дочь Изабелла 1781 года рождения вышла замуж за Бернарда Иуду Сишель.

 6) дочь Бабетта 1784 года рождения вышла замуж за Леопольда Бейфуса.

 7) сын Карл /1788+1855гг./, рождения женился на Аделаиде Герц.

 8) сын Джеймс /Якоб 1792+1868гг./, женился на своей племяннице Бетти.

 9)  дочь Джулия вышла замуж за Майера Леви Бейфуса;

10) дочь Генриетта вышла замуж за Абрахама Монтефиори.

 Жена Амчела Гутта /Гудула/ скончалась в возрасте 96 лет. В 1785г., вся семья Майера Анхеля Ротшильда поселилась на еврейской улице в пятиэтажном доме, поделив с семьей евреев Шиффов. В городе дом звали «зелёный щит».
 Первый сын Ансельм остался во Франкфурте. По приказу отца он женился на еврейке Еве Ханнан, которую не любил. Наследников у Ансельма не было. После его смерти дела перешли к сыновьям Карла, главы неапольского банка. В 1860г., банк был закрыт.

 Соломон, второй сын Амчела, уехал в Вену, контролируемую 5 евреями: Арнстейном, Эскелесом, Геймюлером, Стейном и Синой.

 Соломон довольно быстро избавился от первых четырех, оставив пятого скромно доживать в тени гигантского древа Ротшильдов.

 Иосиф-II в 1783г., даровал титул барона еврейскому банкиру Иосифу Арнстейну, жена которого Фанни Итзиг из Берлина была любимицей императора.

 На конгрессе в Вене, семьи денежных королей Арнстейна и Эскелеса обращали на себя внимание. Их жены - дочери богатого еврея Итзига из Берлина, хорошо известного в период царствования Фридриха-II.                                                         /Череп-Спиридович А./

   После смерти Соломона банк перешел к его сыну Ансельму /Амчелу/. Последний управлял банком вплоть до своей смерти в 1879г., когда три его сына: Фердинанд, Натан и Соломон-Альберт сменили его.

 Младший из братьев оказался наибольшим сатанистом, он становится во главе банка.

 Фердинанд принимает английское гражданство и женится на Эвелин, дочери Лайонела.

 Ротшильды начали с того, что превратили Меттерниха в орудие для своих махинаций.

 Затем они навязали еврея Бомбелля в мужья Марии Луизе из габсбургской монархической династии. Кузен Бомбелля стал «сатанайзером» Франца Иосифа.

 Так дом Габсбургов был разрушен «изнутри»!…

 Третий сын Натан, в возрасте 21 год, в 1798г., через сто лет после учреждения Банка Англии, попал в Лондон. Натан Майер Ротшильд женился на самой богатой еврейке в Лондоне Иоханне Леви Барнет Кохен.

 22.11.1808г., у них родился сын Лайонел. В 1836г. Лайонел женился на своей кузине Шарлотте, дочери дяди Карла и Аделаиды Герц.                                                                                         

 Второй сын Энтони /1810+1876г./. Он женился на кузине Луизе Монтефиори, отец которой Абрахам был женат на Генриетте, одной из дочерей Амчела и сестре Натана.

 У Энтони было две дочери: одна из них, Констанция, вышла замуж за лорда Сеймура, другая, Анна, рано умерла.

 Третий сын Натаниэль /1812+1870г./. Он был женат на своей кузине Шарлотте, отцом которой являлся Джеймс Ротшильд-III, а матерью - Бетти, дочь Соломона Ротшильда из Вены. Натаниэль прожил в Париже вплоть до своей смерти.

 Он оставил после себя двух сыновей: Джеймса-Натана, или Джеймса-Эдуарда, и Артура.

 Первый сын /род. 29.10.1844г./ был женат на кузине Луизе Терезе, дочери Карла из Неаполя, главы «Alta Vendita». Джеймс-Натан оставил после себя сына /женившегося на еврейке Вейсвеллер/ и дочь Джейн, вышедшая замуж за еврея барона Леонино. Джеймс-Натан восстал против Альфонса Ротшильда-IV и его нашли с перерезанным горлом…

 Четвёртый сын Майер /1818+1874гг./. В 1850г. он женился на кузине Джулиане Кохен, дочери брата своей матери Джоанны Леви Барнет Кохен, жены Натана Ротшильда-II.

 Единственная дочь Майера Анна, умерла в 1910г., была замужем за лордом Розбери, и таким образом добавила еврейскую кровь в благородную английскую семью.

 У Натана Ротшильда-II было три дочери:

 Шарлотта родилась в 1807г., была замужем за своим двоюродным братом Ансельмом Соломоном, сыном Соломона /второго сына Амчела Ротшильда-I/ и Каролины Стерн.

 Стерны из Франкфурта были предками английского семейства Хармсвортов, один из которых известен как лорд Нортклифф, а другой как лорд Ротермейер.

 Вторая дочь Луиза родилась в 1820г. Вышла замуж за кузена Чарльза, сына Карла Ротшильда из Неаполя.

 Анна, третья дочь Натана, вышла замуж за англичанина Генри Финцроя.

 Четвёртый сын, Карл, обосновался в Неаполе, откуда можно было организовать свержение святого престола и грабеж итальянских государств.

 Он женился на красивой еврейке Аделаиде Герц, ставшей впоследствии фавориткой неаполитанского короля и таким образом помогавшей своему мужу… устраивать дела.

 Карл стал тайным главой «Alta Vendita». Два старших сына Карла Чарльз и Вильям после смерти дяди Ансельма вернулись во Франкфурт, оставив третьему сыну Адольфу дом в Неаполе и все имущество отца после его смерти в 1855г.

 В жилах Адольфа не было крови Ротшильдов. В 1860г., он ликвидировал свой банк и предпочел тихую жизнь. Между прочим, он присутствовал на церемонии коронации царя Александра-II в 1856г. Адольф был женат на двоюродной сестре, но детей у них не было. Говорят, он как две капли воды был похож на неаполитанского короля…

 Пятый сын, Яков, оказался в Париже.
 Фридриха-II сменил его сын Вильгельм-IX, ставший Elector Вильгельмом-I. Он родился в 1743г., в том же году, что и Амчель, и умер в 1821г.                            /Череп-Спиридович А./
   Амчель Ротшильд став личным банкиром принца Вильгельма, помогал ему спекулировать монетами из драгоценных металлов, затем, финансировал предоставление Английскому /Ганноверскому/ королю солдат наемников при участии герцога Гессен-Кассельского, которые позднее сражались с армией Джорджа Вашингтона.
 С той поры как Амчель стал распорядителем состояния Вильгельма, доходы последнего перестали расти, тогда как богатства самого Анхеля росли день ото дня и к моменту смерти Анхеля в сентябре 1812г., составили один миллиард франков.
 В 1794г., Французский генерал Hoche захватил Кобленц.
 Elector Гессе-Кассельский, испугавшись преступлений, которые совершил Анхель, бежал, оставив свои богатства Ротшильдам.
 Наполеон отправил Вильгельма в ссылку, после его бегства вследствии волнений в Дании.

 В 1797г., английские банки попали в затруднительное положение из-за требования правительства о ежегодном получении миллионных займов на ведение войны и субсидий для поддержки половины всех правительств на континенте.

 Анхель счел, что момент настал и послал своего третьего сына Натана покорять Англию.

 Как повествует сэр Томас Бакстон, большое число английских производителей тканей отправили во Франкфурт своего представителя, предлагавшего их товары на продажу.

 Замысел Анхеля состоял в том, чтобы задержать его как можно дольше, а затем предложить большой заказ на товары для Германии. Тем временем Натан был отослан в Манчестер, где скупил весь хлопок и красители. Когда представитель возвратился с заказом в Манчестер, производители были вынуждены обратиться к Натану за сырьем, и он заставил их заплатить тройную цену и даже отказал в продаже некоторых материалов, заставив промышленников заплатить отцу огромную «неустойку». Потом он продал хлопок и красители некоторым производителям и скупил их ткани по самой низкой цене.

 Этот подлый трюк Натана разорил многих в Манчестере. Это было воплощением на деле девиза клана Ротшильдов: «Все для нас Ротшильдов, для других ничего».

 Легальное воровство такого рода проделывалось ими еще не раз. Ограбление возмутило Манчестер. «Никто из членов Лондонской товарной биржи не мог подобно Натану похвастать тем, что ему удалось преумножить свой капитал за пять лет в 2,5 тысячи раз.

 Испуганный Натан бежал в Лондон, где биржа представляла куда большее поле для махинаций. Причина была также и в том, что Амчелу удалось уговорить Вильгельма-IX Гессен-Кессельского /1785+1821/ перевести все свои дела в Лондоне из банка Ван Ноттена в руки Натана. «Случайно» целая банда франкфуртских «Иллюминатов» прибыла в Лондон в 1798г., вслед за Натаном с тем, чтобы и там проделывать свои делишки, но британцы были слишком умны, чтобы позволить себя обмануть.

 Когда Наполеон вторгся в Пруссию, Вильгельм-IX /с 1803г., носивший титул избранного Вильгельма-I/ дал Амчелу 3 млн $, которые последний переслал Натану в Лондон.

 К тому времени Вест-Индская компания имела золотые запасы, оцениваемые в 4 млн $. Натан скупил золото и поднял на него цену. Золото было «спрятано» в Лондоне. Натан поступил так, зная, что герцог Веллингтон испытывал в нем крайнюю нужду.

 Натан также с большой скидкой выкупил векселя герцога. Когда правительство попросило Натана предоставить ему заем, то он переслал золото в Португалию. Ротшильд согласился предоставить правительству заем при условии, что герцог выкупит векселя по их полной стоимости. Так он получил от сделки 50 прибыли. Затем он снова предоставил заем под 15 и, получив его обратно, переслал в Португалию с большими комиссионными.

 Герцог нуждался в деньгах для расчета с поставщиками, снабжавшими его армию: португальскими, испанскими и голландскими евреями. На самом деле ни один фунт не пересылался. Веллингтон получил ордера на имена еврейских банкиров в Португалии, оплаченные Ротшильдом, главным казначеем мирового еврейского правительства во Франкфурте. Этой операцией Натан выудил еще 100 и сделал колоссальную прибыль на деньгах ландграфа и полностью ее прикарманили.                               /Череп-Спиридович А./

    В 1815г., Джеймс Ротшильд, наследник Якова Ротшильда, «стоил» 600 млн., что на 150 млн., Французских франков превышало капитал всех банков Франции, вместе взятых!
К середине XIX века Ротшильды превратились в крупнейший банк в Европе и богатейшую семью мира! Они финансировали разработку кимберлитовых трубок, установив монополию на владение алмазами и золотыми копями в Южной Африке.

 В США они финансировали строительство железных дорог и металлургических предприятий, и среди прочих компанию Карнеги в сталелитейной промышленности.
 В середине XVII века Британская империя была единственной сверхдержавой мира.

 Однако со времени создания частного центрального банка – Банка Англии, Британия приняла участие в четырёх дорогостоящих войнах. Чтобы финансировать военные действия, правительство «по уши» залезло в долги к центральному банку.

 В результате внутренний долг Британского правительства вырос до 140 млн. фунтов, астрономической по тем временам суммы и, чтобы поддерживать процентные платежи по долгам банку, правительство ухватилось за программу увеличения доходов бюджета за счёт налогообложения американских колоний.

 Но колонии не хотели принимать такую зависимость, и знали о жадности Центробанка.

 Декларация о независимости и Конституция США были подписаны в Филадельфии, в здании Индепенденс Холл. В середине XVIII столетия Америка была бедной страной, ей катастрофически не хватало монет из драгоценных металлов для поддержания торговли.

 И потому колонисты были вынуждены экспериментировать с выпуском собственных бумажных денег. Франклин был ярым сторонником выпуска колонистами своих денег.

 В 1757г., его послали в Лондон, где он прожил 17 лет, до начала Американской революции. В течение этого времени колонисты начали выпускать свои бумажные деньги, прозванные «Колониальные расписки». Эксперимент удался, обеспечив надёжное средство обмена, и способствовал укреплению единства среди колонистов, несмотря на то, что «Колониальные расписки» были всего лишь бумажными деньгами, долговыми обязательствами, выпускавшимися в общественных интересах и не обеспеченных золотом или серебром! Иными словами, они были чисто «условной» валютой.

 В результате однажды руководство Банка Англии спросило Бенджамина Франклина, как он объяснит необычный рост колоний? Безо всякого колебания он ответил: «Это просто. В колониях мы выпускаем собственную валюту. Она называется «Колониальная расписка».

 Мы печатаем её в строгом соответствии с потребностями торговли и промышленности, чтобы товары легко переходили от производителя к потребителю.

 Таким образом, выпуская для нас бумажные деньги, мы контролируем их покупательную способность и не заинтересованы в том, чтобы платить кому-либо ещё».

 Что было здравым смыслом для Франклина, оказалось невероятным открытием для Банка Англии. Америка открыла секрет денег! Ротшильды решили, этого джина надо было запустить назад в бутылку и как можно скорее!

 Вдруг парламент Великобритании в 1764г., выпустил «Закон о валюте», который запрещал администрации колоний эмиссию своих собственных денег, и обязал их впредь платить все налоги золотыми и серебряными монетами. Франклин писал:

 «В результате за год экономические условия ухудшились настолько, что эра процветания закончилась. Наступила такая депрессия, что улицы городов заполнились безработными. Колонисты бы с готовностью вытерпели небольшое повышение налогов на чай и другие вещи, если бы Банк Англии не отбирал у колоний все деньги.

 Это провоцировало рост безработицы и народного гнева. Неспособность колонистов забрать обратно права на выпуск своих денег из рук Георга-III и международных банкиров стало ПЕРВОПРИЧИНОЙ Американской освободительной войны»!

 Ко времени, когда в Лексингтоне, штат Массачусетс, 19 апреля 1775г., прозвучали первые выстрелы войны, Британская система налогообложения полностью выкачала из колоний все золотые и серебряные монеты! Как следствие, колониальное правительство для финансирования войны было вынуждено печатать бумажные деньги.        /редакция автора/

   В начале революции величина американской денежной массы составляла 12 млн. долларов. К её концу она достигла 500 млн. долларов.

 Национальная валюта стала практически бесполезной. За 5.000 долларов можно было купить только пару башмаков. «Колониальные расписки» работали, поскольку их выпускали ровно столько, сколько было необходимо для обеспечения торговли.

 Ближе к концу Американской революции Континентальный Конгресс, собравшийся в Индепенденс Холле, штат Филадельфия, остро нуждался в деньгах.

 Поэтому в 1781г., он позволил Роберту Моррису, отвечавшему за финансы, открыть частный центральный банк. Моррисон был богатым человеком, приумножившим своё состояние в течение революции благодаря военным поставкам.

 Новая организация - Североамериканский Банк была сделана по образу Банка Англии. Ей также разрешили производить операции с частичным покрытием. Т.е., банк мог выдать в кредит деньги, которыми он не располагал, а затем начислять за их пользование процент.

 Согласно уставу банка частные инвесторы должны были выложить 400.000 долларов взносов в уставной капитал.

 Но когда Моррис не смог набрать эту сумму, он незамедлительно пустил в ход своё политическое влияние, чтобы взять кредит золотом у своих друзей евреев в Европе.

 Затем он ссудил эти деньги себе и друзьям, чтобы реинвестировать их в уставной капитал.

 Так же как и Банк Англии, новый Североамериканский Банк приобрёл монополию на выпуск национальной валюты. Связанные с этим опасности не замедлили дать о себе знать стоимость Американской валюты продолжала снижаться.

 В результате в 1785г., четырьмя годами позже, банковская лицензия не была продлена!

 Во главе сил, ратовавших за отзыв лицензии у банка, встал сенатор Уильям Линдли из штата Пенсильвания. Он дал объяснение проблемы следующим образом: 

«Данная организация не имеет никаких принципов, кроме алчности и никогда не изменит своего отношения на увеличение процветания и влияния государства».

 Но стоявшие за проектом Североамериканского банка – Александр Гамильтон, Роберт Моррис и президент банка, Томас Уайолин сдаваться не собирались. Всего через 6 лет, Гамильтон, ставший Секретарём Казначейства, вместе со своим наставником Моррисом, «протолкнул» законопроект о новом частном банке через новоизбранный Конгресс.

 Теперь он получил название Первый Банк Соединённых Штатов и Томас Уайолин стал его первым президентом. Но всё осталось по-прежнему, сменилось лишь имя банка.

 В 1787г., руководители колонии собрались в Филадельфии, чтобы внести изменения в никого не устраивавший Устав Конфедерации. Томас Джефферсон и Джеймс Мэдисон были непримиримыми противниками частного центрального банка. Они были свидетелями проблем, вызванных вмешательством Банка Англии, и повторения подобного не желали!

 И Джефферсон сказал: «Если Американский народ позволит частному центральному банку контролировать эмиссию своей валюты, то последний сначала с помощью инфляции, затем дефляции, банков и растущих вокруг них корпораций, лишит людей всей их собственности. И может случиться так, что однажды их дети проснутся бездомными на земле, которую их отцы завоевали»!

 Во время дебатов о будущей денежной системе страны, другой из отцов-основателей США, Губертон Моррис, возглавляющий Комитет, который готовил окончательный проект Конституции, метко определил мотивацию банка: 

 «вместе со своим старым коллегой и начальником Робертом Моррисом, Губертон и Гамильтон были людьми, которые в последний год революции представили Конгрессу проект плана по созданию Североамериканского банка».

 В письме Джеймсу Мэдисону от 2 июля 1787г., Губертон Моррис пролил свет на то, что происходит на самом деле: «богатые постараются установить своё главенство и поработить всех остальных. Они всегда так поступали. И будут продолжать так делать… Они добьются своего здесь, как и везде, если мы, с помощью правительственных рычагов, не сдержим их в пределах их сегодняшних сфер влияния».            /редакция автора/

   Несмотря на то, что Губертон Моррис их обличил, Гамильтон, Роберт Моррис и Томас Уайолин сдаваться не собирались. Им удалось «убедить» большинство делегатов Конституционной Конвенции передать им право на выпуск бумажных денег.

 Они забыли, как хорошо себя зарекомендовала «Колониальная расписка» перед войной. Однако Банк Англии не забыл и Ротшильды не могли позволить Америке снова печатать свои деньги. Поэтому в Конституцию США этот вопрос не внесли!

 И эта лазейка позволила менялам в 1790г., 3 года спустя после подписания Конституции, нанести удар по экономике. Став первым Секретарём Казначейства, Александр Гамильтон предложил на рассмотрение Конгресса законопроект о новом частном центральном банке.

 По «странному» совпадению, именно в этот год, Анхель Ротшильд сделал из «флагманского» банка во Франкфурте следующее заявление: «дайте мне право выпускать и контролировать деньги страны и мне будет совершенно всё равно, кто издаёт законы»!

 Александр Гамильтон был инструментом в руках еврейских банкиров, и с их помощью ему удалось сделать Американскую банковскую систему частной.

 Любопытно, что одна из первых должностей Гамильтона после окончания юридической школы в 1782г., помощник при главе Североамериканского банка Роберте Моррисе.

 Через год бурных дебатов в 1791г., Конгресс одобрил законопроект и дал лицензию сроком на 20 лет новому банку под названием Первый Банк Соединённых Штатов!

 Банку со штаб-квартирой в Филадельфии, предоставили монополию на выпуск Американской валюты несмотря на то, что 80% его акций должно находиться во владении частных инвесторов, а 20% передано правительству США.

 Смысл был не в том, чтобы допустить правительство к управлению банком. Оно лишь было должно предоставить держателям 80% уставного фонда стартовый капитал!

 Как в случае с Североамериканским банком и с Банком Англии до него, акционеры так и не оплатили полностью свои акции.

 Правительство США сделало первоначальный платёж в сумме 2 млн. долларов, благодаря которому банк с помощью волшебной схемы операций с частичным покрытием выдал другим акционерам кредиты на выкуп оставшейся 80% части уставного капитала, таким образом обеспечив им абсолютно безрисковые капиталовложения!

 Как и с Банком Англии, имя нового учреждения было специально выбрано таким образом, чтобы скрыть его частный характер. Имена инвесторов так же нигде не разглашались.

 Лишь через много лет достоянием общественности стал тот факт, что за идеей создания Первого Банка США стояли Ротшильды!

 Конгрессу США эта идея была преподнесена, как способ стабилизировать банковскую систему и покончить с инфляцией. А что произошло потом?
 В течение следующих 5 лет правительство США заняло у Банка США 8,2 млн. долларов.

 За этот же период уровень цен вырос на 72%.

 Джефферсон, будучи избранным на пост Госсекретаря, не мог этому помешать и потому смотрел на процесс заимствований с горечью: «Если бы только было можно внести в Конституцию единственную поправку, отнимающую у правительства право занимать»!

 Таким образом, если второй в истории США частный центральный банк был назван Первый Банк США, это была отнюдь не первая попытка создать Американский центральный банк, принадлежащий частным лицам. И так же как в случае с Банком Англии, большую часть денег для его учреждения выложило правительство, затем банкиры ссудили друг друга, чтобы выкупить оставшуюся часть акций!!!

 В 1800г., в Париже, по образцу Банка Англии был организован Банк Франции.

 Однако Наполеон не доверял Банку Франции и принял решение, что Франция должна окончательно избавиться от долгов, заявив: «если правительство финансово зависит от банкиров, то страной управляет не правительство, а банкиры.
 Рука, которая даёт, всегда оказывается выше руки, что берёт. У денег нет отчизны.
 У финансистов нет патриотизма и честности – их единственная цель это чистоган».

 Но Франции подоспела неожиданная помощь от Банка Америки.              /редакция автора/

   В 1800г., Томас Джефферсон победил Джона Адамса и стал 3 презитентом США.

 В 1803г., Наполеон и Джефферсон заключили сделку.

 США предоставили Наполеону 3 млн.$ в обмен на кусок принадлежавшей Французам территории к Западу от р.Миссисипи. Сделка стала известна как «Покупка Луизианы».

 С помощью этих денег Наполеон снарядил армию и начал распространять влияние по всей Европе. Однако Банк Англии решил этому воспрепятствовать.

 Он предоставил кредиты каждой стране, находившейся в стане противников Наполеона, и заработал на войне фантастические барыши. Пруссия, Австрия и, в конечном итоге, Россия залезли к нему «по уши» в долги только для того, чтобы остановить Наполеона.

 Четыре года спустя, когда основной костяк Наполеоновской армии находился в России, 30 летний Натан Ротшильд, глава Лондонского офиса семейного банка Ротшильдов, придумал план, как доставить во Францию партию золота, необходимую для того, чтобы оплатить нападение на Наполеона герцога Веллингтонского из Испании.

 После поражения в России, и ухода во Францию, Веллингтон напал на Наполона с юга, в результате чего Наполеон был вынужден отречься от престола в пользу Луи-XVIII. Наполеона сослали из Франции на крошечный остров Альба недалеко от Италии.

 В то время когда, Наполеон, потерпевший поражение от Англии, при финансовой поддержке Ротшильдов, находился в ссылке, Америка пыталась избавиться от своего центрального  частного банка.

 В 1811г., на рассмотрение Конгресса был предложен законопроект о возобновлении лицензии Банка Соединённых Штатов. Разгорелась дискуссия, и законодатели из Вирджинии и Пенсильвании приняли резолюцию с просьбой Конгрессу об отзыве лицензии банка. Пресс-корпус атаковал банк, называя его жуликом, стервятником, вампиром и коброй. Конгрессмен Пи Ди Портер заявил: «если лицензия банка будет возобновлена, то Конгресс… пригреет на своей груди одобренную Конституцией змею, которая рано или поздно укусит страну в сердце и лишит её завоёванных свобод».

 Тучи над банком сгустились, и Натан Ротшильд пригрозил, что если банковская лицензия не будет возобновлена, то США навлекут на себя катастрофическую по своим последствиям войну. Но эта угроза не помогла, законопроект оказался «зарублен» Палатой Представителей с перевесом в 1 голос и был «заторможен» в Сенате.

 К тому времени Белым Домом заправлял 4 Американский президент, Джеймс Мэдисон, ярый противник частного центрального банка, поэтому его вице-президенту, Джорджу Клинтону, удалось разрубить Гордиев узел в Сенате и отправить банк в небытие.

 Всего через 5 месяцев Англия напала на США и началась война 1812 года! Но Англичане одновременно воевали с Наполеоном и потому война закончилась в 1814г., вничью.

 И хотя Ротшильды на какое-то время потерпели поражение, им понадобилось всего два года, чтобы снова реанимировать свой банк в Америке.

 В 1815г., после окончания войны в Америке, Наполеону удалось сбежать из ссылки и возвратиться в Париж. Для его захвата были посланы войска, но Наполеон обладал такой харизмой, что вместо этого солдаты снова провозгласили его Императором.

 В мае 1815г., Наполеон собрал армию, которую Английскому герцогу Веллингтонскому удалось победить менее чем через 19 дней под Ватерлоо.

 Перевооружение армии Наполеона финансировал банковский дом Губерта в Париже.

 Именно с этой эпохи для частных банков стало обычной практикой во время войны поддерживать противостоящие друг другу стороны. Причина в том, что война лучший в мире генератор долгов. Поэтому предположительному неудачнику дадут взаймы ровно столько, чтобы поддерживать надежду на победу, а вероятному победителю столько, сколько необходимо для победы. Кроме того, такие кредиты обычно сопровождаются гарантией того, что победитель оплатит долги проигравшего.

Однако финансируя обе стороны, нужна еще и третья сторона, которая служила бы полицией безопасности, на случай, если вдруг одна из сторон откажется играть по установленным для нее правилам.                                                                    /редакция автора/

   Такой страной была Англия Натана. Исход любой войны можно предсказать, проследив на чьей стороне находилась Англия. Корона Англии представляла собой своего рода конфискационную службу Ротшильдов, и с ее помощью они достигли такого могущества, что к концу XIX века контролировали половину достояния всего мира.

 Битва при Ватерлоо, /200 миль от Парижа, на территории современной Бельгии/, была самым большим заговором Ротшильдов, которые к тому времени уже сформировали по всей Европе разведывательную сеть и систему курьерской службы.

 18 июня 1815г., 74.000 Французов встретились с 67.000 солдат из Англии и других стран. Нанеси Наполеон удар несколькими часами раньше, до подхода Английского экспедиционного корпуса, он бы выиграл эту битву.

 Но Натан Ротшильд подкупил маршала Груши, который, вопреки приказу Наполеона, уже разбившего армию Блюхера, «сбился с дороги» и не прибыл на поле битвы, а Блюхера не тронул, чем и дал ему возможность решить бой в пользу Веллингтона.

 20.06.1815г., Роквуд – агент Натана, прибывший с поля боя на 24 часа раньше курьера герцога Веллингтонского, передал Ротшильду информацию о поражении Французов.

 Если бы Веллингтон проиграл, а Наполеон победил, финансовое положение Англии стремительно пошатнулось. Натан как можно быстрее поспешил на Лондонскую биржу и дал понять – путем продажи собственного пакета акций «Английского Совета», что Англия войну проиграла. Слух разошелся настолько быстро, что большинство акционеров потеряло все, что имели продавая свои акции по цене обёрточной бумаги - 5 центов, и Натан быстро через своих агентов скупил их, всего через час.

 Но скоро в Лондон поступило официальное сообщение об исходе войны. И буквально за несколько секунд курс акций «Английского Совета» поднялся выше изначального и продолжил свой рост. Наполеон потерпел своё окончательное поражение под Ватерлоо, заплатив за него тысячами жизней Французов и Англичан, а Натан получил полный контроль над  Английским рынком правительственных облигаций и над Банком Англии.
 Через 100 лет газета «Нью-Йорк Таймс» опубликовала рассказ о том, как правнук Натана пытался убрать из книги о фондовом рынке главу с этой занимательной историей.

 Отныне Ротшильды управляли рынком правительственных долговых обязательств, открывали повсюду филиалы банков и производственные компании, торговые сети, промышленные, горнорудные и туристические корпорации и к концу XIX века они владели половиной мировых богатств!                                                                 /Боголюбов Н./
 Тем временем в Вашингтоне в 1816г., всего через год после битвы при Ватерлоо и захвата Ротшильдами Банка Англии, Американский Конгресс одобрил законопроект об очередном частном центральном банке. Этот банк получил название «Второй Банк США».

 Устав нового банка был точной копией предыдущих – 20% акций передавалось правительству США. И конечно, федеральная доля была оплачена Казначейством непосредственно в «закрома» банка. Затем благодаря фокусу банковских операций с частичным покрытием, эти деньги превратились в кредиты частным инвесторам, на которые последние и выкупили остающиеся 80% уставного капитала.

 Как и прежде, имена акционеров остались в секрете. Однако известно, что крупнейший пакет акций, всего около 1/3 части УК, был продан «иностранцам». Так в 1816г., Ротшильды захватили контроль как над Банком Англии, так и над новым Банком США.

 12 лет манипуляций с Американской экономикой со стороны Второго Банка США показали Американскому народу «кто есть кто». Тогда противники банка выдвинули в качестве кандидата на пост президента США почтенного сенатора от штата Теннеси, героя битвы под Орлеаном Эндрю Джексона. К удивлению Ротшильдов, Джексон победил на выборах 1828г, и был полон решимости прекратить деятельность банка.

 Но выданная банку 20 летняя лицензия истекала лишь в 1836г., т.е., на последнем году второго срока Джексона, если бы ему посчастливилось быть избранным на второй срок.

 Джексон урезал на миллионы затраты государственного аппарата, сократив 2.000 человек из 11.000 аппарата служащих федерального правительства.                         /редакция автора/

   В 1832г., ввиду приближения выборов, банк нанёс упреждающий удар, убедив Конгресс досрочно /на 4 года раньше/ продлить лицензию банка. Конгресс «уступил» их просьбам и передал законопроект на подпись президенту. Но Джексон наложил вето на законопроект, послав в Конгресс следующий аргумент: «От щедрот нашего правительства воздаётся не только нашим гражданам. Более чем на 8 млн. долларов акций центрального банка принадлежат иностранцам… Что опасней для нашей свободы и независимости, чем банк, который по своему происхождению так мало связан с нашей страной?

 Отдать банку на откуп нашу валюту, распоряжение бюджетом страны и держать тысячи наших граждан в зависимости от него… гораздо более масштабный вызов и грозная опасность, чем противостояние военной мощи противника. Если политика правительства сведётся к концепции равной защиты своих граждан, то, как дождь льёт одинаково для всех, так равномерное распределение государственных дотаций на сильных и слабых, бедных и богатых станет несправедливым благом. В законе представленном мне, видится широкое и неоправданное отступление от этих справедливых принципов»!
 Позже в июле 1832г., Конгресс не преодолел вето Президента. После чего Джексон обратился к народу, впервые в истории страны выезжая по всем Соединённым Штатам. Прежде все кандидаты в президенты оставались дома. Лозунгом его кампании было: «Джексон и никакого центрального банка»! Несмотря на то, что банкиры «влили» в предвыборную кампанию его соперника Клейна 4 млн. долларов, Джексон преобладающим большинством голосов избирателей прошёл на второй срок.

 Став Президентом, Джексон дал указание Секретарю Казначейства, Луи Маклейну, начать перевод правительственных средств со счетов Второго Банка США в более надёжные кредитные организации. Однако Маклейн отказался подчиниться и был уволен.

 Новым Секретарём Казначейства Джексон назначил Уильяма Дуэйна, но и он отказался выполнять указание, и тоже был уволен. 

 После назначения на эту должность Роджера Тейни, последний, начиная с 1 октября 1833г., действительно начал переводить средства со счетов Второго Банка США.

 Однако банк еще далеко не был побеждён. Его председатель, Николас Бидл, надавил на Конгресс и тот опротестовал назначение Тейни Секретарём Казначейства.

 В припадке редкостного высокомерия, Бидл пригрозил вызвать депрессию в случае непродления лицензии банку. Затем в беспрецедентном для центрального банкира приступе откровения, Бидл признал, что Банк собирается сократить объём денежной массы в обращении, чтобы заставить Конгресс возобновить его работу.

 Бидл собирался использовать право банка на сокращение денежной массы для того, чтобы держать Америку в депрессивном состоянии до тех пор, пока она не сдастся.

 Бидл исполнил свои угрозы – вскоре банк сократил объём денег в обращении, потребовав возврата всех кредитов и отказавшись выдавать новые. Как результат последовала паника на финансовом рынке и глубокая экономическая депрессия.

 Естественно вину за экономический кризис Бидл возложил на Президента Джексона, обосновав это тем, что причина кроется в отзыве бюджетных средств со счетов банка.

 К сожалению, эта задумка сработала. Резко подскочили цены и безработица, сократились зарплаты, не говоря уже о многочисленных банкротствах предприятий. Буквально в каждой газете шла ежедневная травля Президента Джексона. Кроме того, центральный банк пригрозил заморозить платежи, идущие на поддержку политических партий.

 В результате всего через месяц Конгресс собрался на сессию, которая получила название «панической». Через 6 месяцев после перевода правительственных средств со счетов центрального банка Джексон был подвергнут процедуре импичмента с раскладом 26 : 20.

 Это был первый случай в истории США.  Джексон в свою очередь, набросился на банк: «вы ядовитые змеи внутри государства! Я собирался вас высечь и я сделаю это»!

 Судьба Америки держалась на волоске. Если бы Конгресс собрал достаточно голосов для преодоления президентского вето, то банку была продлена ещё 20 летняя лицензия на распоряжение национальной валютой.                                                             /редакция автора/

   Но произошло чудо – в поддержку Джексона с серьёзной критикой центробанка выступил губернатор Пенсильвании. Сверх того, Бидл был уличён в принародном хвастовстве о том, как банк собирается обрушить экономику.

 Это сразу изменило политический расклад сил. 4 апреля 1834г., Палата Представителей проголосовала 134 : 82 против продления лицензии банка!

 Ещё более убедительный перевес голосов был достигнут при голосовании о создании специальной Сенатской комиссии по расследованию степени вины банка в экономическом кризисе. Когда члены Сенатской комиссии прибыли в здание банка в Филадельфии, Бидл отказался им предоставить бухгалтерские книги. Также он не позволил провести инспекцию счетов, связанных с кредитами и авансами, выданными конгрессменам. Кроме того, он отказался выступить с показаниями перед Комиссией в Вашингтоне.

 8 января 1835г., Джексон погасил последнюю часть национального долга. Это стало возможным благодаря разрешению банкам выпускать валюту на сумму выкупленных правительственных облигаций, а не просто за счёт выпуска казначейских обязательств, не обеспеченных долгом. Это был единственный Президент выплативший долг!

 Через три недели, 30 января 1835г., убийца по имени Ричард Лоуренс, нанятый Ротшильдами  стрелял в Джексона из двух пистолетов, но оба пистолета дали осечку.

 В 1836г., по истечении срока лицензий, Второй Банк США прекратил существование. Бидл был отдан под суд по обвинению в мошенничестве, его судили и вскоре оправдали. Но он находился под следствием по подозрению в совершении других прегрешений.

 По истечении второго срока Президент Джексон вышел в отставку и прожил остаток жизни в своём поместье недалеко от Нешвилла. Ему удалось так хорошо «ликвидировать» частный банк, что Ротшильдам понадобилось целых 77 лет, чтобы «зализать раны».

 И, хотя Джексону удалось ликвидировать банк, самое действенное оружие Ротшильдов – операции с частичным банковским покрытием, осталось в арсенале многочисленных государственных банков. Это продолжало подпитывать экономическую нестабильность в период до самой Гражданской войны.

 Тем не менее, Центробанк был выведен из строя, и, как следствие, Америка процветала по мере своего продвижения на запад. Всё это время Ротшильды безрезультатно вели борьбу за возврат прежних позиций в Америке. В конце концов, они обратились к испытанному рецепту центральных банков – чтобы создать долг и зависимость, нужно развязать войну.

 Через месяц после инаугурации Авраама Линкольна, с военных действий в Форте Самтор, Южная Каролина 12 апреля 1861г., началась Американская Гражданская война.

 Даже после начала войны, Линкольн утверждал, что Гражданская война никак не связана с рабством, на неё повлияло много факторов. Высокие тарифы на товары идущие с Севера на Юг. Европа «вдруг» перестала импортировать хлопок с Юга, в результате Южные Штаты оказались в финансовом капкане. Они стали платить больше за часть потребительских товаров, в то время как доходы от экспорта хлопка резко снизились.

 Однако главным фактором было то, что Ротшильды были выведены из себя тем, что Америка вышла из-под их контроля 25 лет назад и обогатившись, могла стать примером для других стран. Ротшильды подготовив войну узрели возможность разделить новую богатую страну на части и покорить с помощью военной силы.

 Канцлер Германии Отто Бисмарк сказал: 

«Решение о разделе Соединённых Штатов на равные по силе федерации было принято задолго до Американской Гражданской войны высшими финансовыми кругами Европы.
 Эти банкиры испугались, что если Соединённые Штаты сохранятся как единое государство и один народ, то они смогут обрести экономическую и финансовую независимость, которая поколеблет их финансовую власть над всем миром»!

 Через месяц после первых выстрелов в Форте Самтор центральные банкиры ссудили императору Франции Наполеону-III 210 млн. франков, на захват Мексики и размещение войск вдоль Южных границ США, чтобы военными средствами нарушить «доктрину лавирования» и вернуть Мексику в колониальное иго.                                  /редакция автора/

   Ротшильды рассчитывали, вне зависимости от исхода войны, США залезшие в долги, снова откроют Центральную и Южную Америку для европейской колонизации, т.е. тому самому, чему положила конец принятая в 1823г., в США «доктрина лавирования».

 Англия разместила 11.000 Канадский контингент вдоль Севера США. Британский военно-морской флот был в боевой готовности, если понадобится быстрая интервенция США.

 Линкольн понимал, что оказался в двойном переплёте и переживал за судьбу Союза.

 По этой причине он настаивал именно на необходимости союза штатов, а не просто на поражении Юга. Однако для победы нужны были деньги, и в 1861г., Линкольн и бывший тогда Секретарём Казначейства, Соломон Чейз, поехали в Нью-Йорк за кредитами.

 Менялы, желая Союзу погибели, предложили кредиты от 24% до 36% в год. Но на такие условия Линкольн не согласился, и обратился к старому другу, полковнику Дику Тейлору, взвалив на его плечи проблемы финансирования военных действий. Тейлор сказал: 

«Всё очень просто, дорогой Линкольн,- проведите через Конгресс законопроект о выпуске государственных обязательств, имеющих законную платежную силу и заплатите ими солдатам. И теми же средствами продолжайте финансировать войну до победного конца. У народа или у кого-либо ещё просто не будет выбора.
 Если вы сделаете обязательства законным средством платежа, они получат санкцию правительства и должны приниматься как деньги, поскольку Конгресс уполномочен Конституцией на принятие подобных решений»!
 Так Линкольн и сделал, в 1862-1863гг., напечатав 450 млн.$ новых обязательств. Для отличия от других находившихся в обращении банкнот, их обратную сторону покрасили в зелёный цвет. Поэтому новые банкноты прозвали «greenbacks» или зелёные спинки.

 Этими банкнотами рассчитались с войсками и обеспечили их амуницией. За всю войну было выпущено 450 млн.$ без уплаты всяких процентов со стороны правительства. Линкольн знал, кто реальный кукловод в мире, и свою позицию объяснил так:

 «Правительство должно создать и заставить циркулировать всю валюту, которая будет удовлетворять потребностям Правительства и потребительской способности граждан. Привилегия выпуска денег это не только главная прерогатива Правительства, но и величайшая возможность творить. Если мы одобрим подобные принципы, то сэкономим налогоплательщикам огромные суммы, уходящие на выплату процентов.
 Деньги перестанут быть хозяином и станут слугой человечества»!

 Ответ Ротшильдов не заставил долго ждать, редактор «London Times» опубликовал статью, которая объясняла отношение центральных банкиров к «зелёным спинкам» Линкольна: «если реформа возникшая в Северной Америке, будет доведена до конца, то правительство США обеспечит страну деньгами без оплаты за их использование.
 Оно выплатит свой внешний долг и не будет больше иметь долгов.
 У него будут необходимые средства для поддержания торговли и страна станет невиданно богатой. Умы и богатства всех стран потекут в Северную Америку.
 Эту страну нужно разрушить или она уничтожит все монархии в мире».

 Схема Линкольна была настолько эффективной, что в 1863г., когда войска федеральных войск и Конфедератов готовились к решающей схватке, а Казначейству понадобилось ещё одно разрешение Конгресса на выпуск новой партии «зелёных спинок», Линкольн позволил банкирам провести через законодательный орган закон о национальных банках.

 Новые национальные банки должны были работать на полном отсутствии налогооблажения и в совокупности владеть исключительной монополией на эмиссию новой формы банкнот.

 И хотя «зелёные спинки» продолжали находиться в обращении, их количество не увеличивалось. Но самое важное, с этого времени вся денежная масса США создавалась за счёт выкупа банками правительственных облигаций и выпуска адекватного количества банкнот для создания резервов.
 В 1863г., Авраам Линкольн получил неожиданную помощь со стороны Русского Императора Александра-II.                                                                            /редакция автора/

   25 октября/7 ноября 1863г., в Сан-Франциско прибыла эскадра Русского Атлантического ВМФ под командованием контр-адмирала С.С.Лесовского в составе:

Флагманский корабль «Александр Невский» - капитан I ранга М.Я.Федоровский; клипер «Алмаз» - капитан-лейтенант А.П.Зеленой /адьютантом у него был Н.А.Римский-Корсаков/; фрегат «Ослябя» - капитан I ранга И.И.Бутаков; корвет «Варяг» - капитан-лейтенант Р.А.Лунд; фрегат “Пересвет» - капитан-лейтенант Н.В.Копылов; корвет «Витязь» капитан-лейтенант Оскар Карлович Кремер.

Вслед за ней, в Сан-Франциско пришла Тихоокеанская эскадра адмирала А.А.Попова.
 Русский Царь, как и Германский канцлер Бисмарк, понимал, на что способны Ротшильды и по этой причине отказывался от учреждения центрального банка в России. Если бы евреи преуспели, то Англия и Франция, находящиеся под контролем своих центробанков, поделив между собой США, начали бы угрожать России!

 Поэтому Царь Александр-II предупредил: «Что в случае, если Англия и Франция окажут военную, либо какую другую помощь Югу, Россия будет считать это объявлением войны».

 Линкольн был переизбран в 1864г., и если бы он не был убит, то успел бы уничтожить денежную монополию национальных банков, обретённую ими во время войны. 

 21 ноября 1864г., он писал: «Власть денег охотится за нашим народом во время мира и плетёт против него заговоры, когда идёт война. Она более деспотична, чем монархия, более нагла, чем автократия и более эгоистична, чем бюрократия».

 Незадолго до убийства Линкольна его бывший Секретарь Казначейства Соломон Чейз, оправдывался о том, что помог «протолкнуть» Закон о национальных банках годом раньше: «То, что моё ведомство способствовало принятию Закона о национальных банках, было величайшей финансовой ошибкой в моей жизни.

 Закон создал монополию, затрагивающую все сферы жизни этой страны».

 14 апреля 1865г., через 41 день после начала второго президентского срока, Линкольн был застрелен Джоном Воркспу в театре Борд. /Полная аналогия с убийством П.А.Столыпина/.

 Канцлер Германии Бисмарк горевал о гибели Президента Америки: «Смерть Линкольна это катастрофа для всего христианского мира. Во всех США не было человека, равного ему… Я опасаюсь, что известные своим лукавством и хитроумными трюками иностранные банкиры возьмут под свой полный контроль огромные богатства Америки и направят их на систематическое развращение современной цивилизации.
 Они не преминут погрузить весь христианский мир в пучину войн и хаоса только для того, чтобы вся Земля стала их наследием»!

 Обоснованные предположения, что за убийством Линкольна стоят Ротшильды, 70 лет спустя, 2 мая 1934г., высказал известный Канадский юрист Джеральд Макгир. В 5 часовом обращении к Канадской Палате Общин он заклеймил основанную на долге Канадскую денежную систему, во время Великой Депрессии 1934г., затронувшей и Канаду.

 После смерти Джона Воркспу, в руки Макгира, от секретной службы попали скрытые от общественности свидетельства, полученные уже после судебного процесса. Макгир открыто утверждал, что они указывают на то, что Воркспу был наёмником Ротшильдов.

 Канадская газета «Ванкувер Сан» 2.05.1934г., так описывает смерть Президента Америки:

 «Абрахам Линкольн, принявший смерть мученика, освободитель рабов, был убит в результате интриг представительной группы международных банкиров, которые боялись планов Президента США по реформированию национальной денежной системы…

 В то время в мире существовала только одна группа, имевшая основание для смерти Линкольна. Это были люди не желавшие реализации программы реформирования денежной системы Линкольна. Она боролась с его политикой выпуска банкнот – «зелёных спинок» в течение всей Гражданской войны».

 Макгир заявлял, что причиной убийства Линкольна послужило то, что международные банкиры хотели восстановить в США центральный банк и чтобы Американская валюта основывалась на золоте. А запасы золота находились под их полным контролем, поэтому они хотели перевести Америку на золотой стандарт.                                     /редакция автора/

    Линкольн наоборот выпускал банкноты «зелёные спинки», которые обеспечивались платежеспособностью и бюджетом США. Макгир по этому поводу писал: «Эти люди были заинтересованы в установлении денежной системы «Золотого стандарта» и права банкиров на управление национальной валютой и бюджетом всех стран мира. Как только Линкольн был «убран» с их дороги, у них появилась возможность восстановить своё влияние в США. И они это сделали. Всего через 8 лет после убийства Линкольна серебро было выведено из денежной системы США. Здесь воцарился «золотой стандарт»».

 Зелёные банкноты с красной печатью начали выпускаться не при Президенте Кеннеди, это были те самые не обременённые долгом США «зелёные спинки» Линкольна, выпускавшиеся правительствлом из года в год.

 Также мало кто знает, что принятый в 1994г., законодательный акт США фактически санкционировал  замену Линкольновских «зелёных спинок» банкнотами основанными на долге. Т.е., «зелёные спинки» находились в обращении вплоть до 1994г.

 Почему для банкиров серебро было плохим, а золото хорошим? Серебра в США всегда было много, а в мире серебра примерно в 15 раз больше чем золота, его обращение трудно контролировать. А золота в США не хватало, его очень легко было монополизировать.

 С началом освоения Американского Запада, там были открыты огромные месторождения серебра. Кроме того «зелёные спинки» были популярны в народе. И вопреки нападкам со стороны европейских центробанков, они продолжали находиться в обращении в США.

 Сразу после Гражданской войны в Америке были люди хотевшие возродить денежную систему Линкольна, и если бы не вмешались Ротшильды, она безо всяких сомнений стала бы официальным институтом. Сама мысль о том, что Америка сможет печатать свои деньги, необременённые внешним долгом, повергла европейских банкиров в шок.

 Они с ужасом наблюдали за тем, как в США возрастает масса «зелёных спинок».

 12 апреля 1866г., почти через год после гибели Линкольна, Конгресс собрался на рабочую сессию, чтобы пролоббировать интерес европейских центральных банков.

 В результате был одобрен Закон о сокращении денежной массы, который поручил Секретарю Казначейства начать частичное изъятие «зелёных спинок» из обращения!
 В 1866г., в денежном обращении США находилось 1.8 млрд.$ или 50.46 $ на человека. Только в 1867г., было изъято из обращения 0.5 млрд.$.

 10 лет спустя, в 1876г., объём денежной массы США был снижен до 0.6 млрд.$ или 14.6 $ на человека. Т.е. банкиры изъяли 2/3 денежной массы США.

 А ещё через 10 лет в обращении оставалось всего 0.4 млрд.$, с учётом того, что население росло, это составило 6.67 $ на человека.

 Сокращение покупательной способности за 20 лет составило 760%.

 Сегодня «экономисты» пытаются уверить нас в том, что спады и депрессии являются неотъемлемой частью того, что они называют «деловой цикл». Истина в том, что объёмом денежной массы разных стран продолжают манипулировать те же Ротшильды.

 На бирже Форбс Ротшильды устанавливают цены и спускают их ниже на все мировые биржы, играя на повышение или понижение, тем самым всё больше и больше разваливая фирм или частных лиц, которые играют на фондовых рынках. Постепенно это привело к тому, что уже целые города в США, Франции и других странах принадлежат евреям, где население снимает жильё в наём. В идеале они хотят всё население земли держать в таком состоянии, чтобы ни у кого в мире, кроме евреев не было никакой собственности.

 В начале 1860гг., захваченные потоком национального движения в Европе, Гесс, Легран, раввин Калишер и др., начали говорить соплеменникам, что им не следует сидеть сложа руки в ожидании того времени, когда придёт «мошиах» и водворит их снова в Палестине, а нужно самим приниматься за работу и основывать на старом пепелище свои колонии.

 Под влиянием этой проповеди Моисей Монтефиоре устроил в 1869г., близ Яффы колонию Песах Тикво и открыл в ней земледельческую школу Микво Израиль. Хотя колония росла плохо, осведомлённое о намерениях сионистов Турецкое правительство относилось к ней недоброжелательно.                                                                                            /редакция автора/

   Это препятствие, с одной стороны, и начавшееся в Европе антиеврейское движение – с другой, вызвали у евреев стремление к группировке в общества Ховове Цион /друзей Сиона/. Такие общества появились в Париже, Вене, Гейдельберге, Галиции, Румынии, Болгарии, Варшаве, Вильне, Киеве, Одессе и Харькове.

 В 1887г., состоялся первый сионистский съезд в Варшаве, на котором постановлено было, ввиду противодействия Турции, прибегнуть к «практической инфильтрации». Этим путём контрабанды евреям удалось перевезти в Палестину около 5.000 своих переселенцев.

 В 1890г., в Париже Центральный комитет решил направить дальнейшую деятельность сионистов не на колонизацию Палестины, а на культурное развитие евреев и на создание новой системы национального воспитания. Палестина, в которой имелось ядро будущей колонизации, должна до времени служить духовным центром евреев.

 В середине 1890гг., одним из теоретиков сионизма Теодором Герцлем предложен был переход к «политическому сионизму», объединению всех евреев в официальный союз, который путём международных соглашений добился бы от Турции уступки Палестины.

 Проникнутые национальной идеей, болезненно любящие своё воображаемое государство,- евреи надевают на себя маску презирающих «национальные предрассудки» социал-демократов и цинизмом своего красноречия до такой степени увлекают хлипкую Русскую молодёжь, что в короткий промежуток времени с 1886 по 1888гг., вся Западная и Южная Россия покрывается пятнами социал-демократических кружков.

 Молодых евреек раввины заставляли вступать в кружки, для того, чтобы с их помощью заставлять молодых парней других национальностей совершать ради них теракты.

 С 1894г., начинается наводнение России всякой подмётной литературой. Издеваясь в ней над нашим патриотизмом, обычаями, Православием, разжигая сословную ненависть, внушая вражду к правительству, неуважение к Власти и опустошая таким образом души людей, плюс спаивая их, евреи начинают организовывать из них боевые дружины.

 В 1896г., они орудуют уже забастовками, во время которых еврейские командиры водят по улицам столиц и больших городов толпы бесчинствующих рабочих и молодёжи.

 После создания в августе 1897г., «Всемирной сионистской организации», о появлении которой объявил Базельский первый всемирный сионистский съезд, по решению исполкома «ВСО» был создан российский филиал «Всемирной сионистской организации».

 И одна за другой стали появляться в России, по тем же шаблонам, что и в других странах мира, разноликие внешне, но с единым руководством сионистские организации.

 Россия была разделена на 12 округов во главе с уполномоченными, наместниками «ВСО».

 Наместники курировали деятельность в округах всех движений от либеральных до экстремистских, получая от «ВСО» инструкции, Ротшильды же курировали «ВСО»!

 В 1897г., сформирован полевой штаб еврейской армии, под именем Бунда. В 1900г., следует распоряжение - усиливая действия по ввозу запрещённой литературы на всех совещаниях революционных комитетов русский язык должен уступить место еврейскому жаргону, иными словами выталкивают в свои передние даже прислуживавших им профессоров. В 1902г., на 4 съезде Бундистов евреи вырабатывают уже требования:

1. «обеспеченной законом возможности для еврейского населения употреблять родной язык в сношениях с судами, государственными учреждениями и органами местных и областных управлений».

2. «национально-культурной автономии, выражающейся в изъятии из ведения государства и органов местного самоуправления функций, связанных с вопросами культуры, и передачи их нации в лице особых учреждений, местных и центральных, избираемых всеми её членами на основании всеобщего, равного, прямого и тайного голосования».

 К этому Царство Иудейское имело в своём распоряжении внутри России 5.000 фанатически преданных делу агитаторов, мужчин и женщин; 30.000 боевиков, из так называемых социал-революционеров, и в помощь Бунду 14 полевых штабов: в Белостоке, Варшаве, Лодзи, Гродно, Вильно, Двинске, Ковно, Витебске, Минске, Могилёве, Бердичеве, Гомеле, Житомире и Риге.                                                                        /Вандам А./

   Четвёртый съезд решил распространять эту организацию на Киев, Нежин, Одессу, Екатеринослав, Прилуки и другие города России, на Кавказ и Туркестан.

 При врождённых способностях к «практической инфильтрации», пылью проникая во все тайники государственной и общественной жизни, неся с собою микробы разложения, евреи высмотрели все чувствительные места, куда можно бить нас без промаха…

 Вот какая чудовищная «передовая база» устроилась в течение многих лет в России!

 Для удара по левому флангу России предназначалась Япония, постепенно приучавшаяся смотреть на наш быстро растаявший торговый флот, Корею и устраивавшуюся нашим трудом и на наши деньги Маньчжурию, как на свою собственность.                     /Вандам A./

 В ноябре 1895г., в Сеуле сложилась непростая ситуация. По мнению нового Японского посланника генерала Миуро Горо, Корейская Королева Мин была камнем преткновения и главной помехой для Японской политики. В конце концов он организовал Её убийство, в подготовке которого приняли участие Японские дипломаты и Японские полицейские.

 После убийства Королевы Мин 11 февраля 1896г., Король Коджон отбыл в Русскую миссию. Переезд Короля и наследника в Русскую миссию был тщательно спланирован и стал полной неожиданностью для дворцовой стражи, которую контролировали Японцы.

 Одновременно была усилена охрана Русской миссии отрядом из более 100 матросов с Русского крейсера «Адмирал Корнилов», стоявшего в порту Чемульпо /Инчхон/.

 Дважды поблагодарив моряков Коджон отпустил десант и был восхищён от их молодцеватого вида и выправки. Тогда же выразил А.Н.Шпейеру поверенному в делах в Сеуле, желание, чтобы Русские взялись за обучение и организацию Корейской армии.

 Правительство Кореи отправило на Коронацию Николая-II своих представителей. Основным пунктом программы советник Короля Ли Бом-Джин считал развитие с Россией для совместного сдерживания действий Японцев на Корейском полуострове.

 В мае 1896г., в Москву были отправлены: посланник Мин Ен-Хуан, секретари Юн Чи-Хо, Ким Дг-Нен, Ким До-Ил. Перед их отъездом Король Коджон поставил Мин Ен-Хуану задачу, сводившуюся к 5 пунктам: 1. об охране Русским отрядом Коджона до создания Корейских войск, которые имели бы реальную силу;

 2. об отправлении в Корею Русских военных инструкторов для организации новой системы армии и королевского гарнизона;

 3. о присылке советников: одного, постоянно состоящего при особе Короля для личного ему преподания советов; другого советника по общим вопросам для кабинета министров; третьего советника по вопросам железнодорожного строительства;

 4. о соединении Кореи и России телеграфной линией /требовался специалист по вопросам телеграфной связи/;

 5. о предоставлении займа в 3 млн. Японских иен для погашения государственного долга Кореи перед Японией.                                                                                                 

 6 июня 1896г., Мин Ен-Хуан получил аудиенцию у Николая-II, на которой вручил Царю верительное письмо, подписанное Королём Коджоном.

 Ознакомившись с письмом Николай-II поручил министру иностранных дел А.Б.Лобанову-Ростовскому и министру финансов С.Ю.Витте оказать содействие Мин Ен-Хуану.

 16 июня Мин Ен-Хуан и Юн Чи-Хо вновь обсудили вопрос об охране Коджона с директором Азиатского департамента Д.А.Капнистом.

 30 июня 1896г., министр МИД Лобанов-Ростовский передал ответ на 5 предложений Короля Коджона - Мин Ен-Хуану: 1. Король может оставаться в миссии, сколько сочтёт нужным и удобным; если же он вернётся во дворец, то Русское правительство не сможет отвечать за его безопасность. Русский отряд, находящийся в здании миссии в Сеуле, останется там в распоряжении Русского посланника.

2. Для окончательного решения вопроса об инструкторах в Сеул вскоре будет отправлен опытный Русский офицер высокого ранга с полномочиями вести об этом переговоры с Корейским правительством; этому офицеру будет поручено заняться в первую очередь вопросом о формировании отряда телохранителей Короля.                                   /Ким-Ен-Су/

   Другой сведущий чиновник будет отправлен для изучения экономического положения Кореи с целью определить необходимые финансовые меры.

3. Прочие советники будут служить под руководством Русского посланника.

4. Получение Корейским правительством займа будет обсуждаться, когда выяснится экономическое положение страны и потребности правительства.

5. Русское правительство согласно на соединение своих сухопутных телеграфных линий с Корейскими и окажет помощь в реализации этого проекта.

 14 июля Мин Ен-Хуан вновь получил аудиенцию у Императора, и Николай-II пообещал развивать близкие отношения между Кореей и Россией. Позиция Русского правительства по Корейскому вопросу была в целом сформулирована весной 1896г., при значительном участии военных. В марте 1896г., К.И.Вебер поверенный в делах в Сеуле, передал в МИД просьбу Коджона о назначении в Корею Русской военной миссии.

 17 апреля 1896г., совещание по этому вопросу было проведено в Генеральном штабе, куда и было отправлено письмо министра иностранных дел с предложениями Корейского монарха. О важности этого вопроса свидетельствует тот факт, что совещание возглавил лично начальник Генерального штаба генерал-адъютант Н.Н.Обручев.

 26 июля 1896г., военный министр П.С.Ванновский определил офицера для командирования в Корею. Им был старший делопроизводитель канцелярии Военно-учёного комитета Генштаба полковник Д.В.Путята, который являлся помощником заведующего азиатской частью Генерального штаба, 5 лет состоял военным агентом в Китае и посетил все Корейские порты.*

 14 августа 1896г., назначенный военным инструктором в Корею Путята пригласил Мин Ен-Хуана в свой дом. Полковник предполагал выехать в Корею вместе с посланником Коджона. Они отбыли из Владивостока 16 октября и прибыли в порт Чемульпо /Инчхон/ 20 октября 1896г., на канонерской лодке «Гремящий».                                          /Ким-Ен-Су/

 В 1872г., Банк Англии снабдил человека по имени Эрнест Сейд 100.000 фунтов стерлингов /эквмвалент 500.000 $/, и послал его в Америку для подкупа конгрессменов с целью вывода из обращения серебряных монет. Ротшильды ему сказали, что если этих денег не хватит, то они добавят ещё 100.000 фунтов или столько, сколько понадобится.

 В следующем 1873г., Конгресс выпустил Закон о монетах, и чеканка серебряных монет прекратилась. Впоследствии член Палаты представителей Сэмюил Губер, представивший законопроект Конгрессу, признал, что за документом действительно стоял мистер Сейд.

 А в 1874г., сам Сейд признался: «Мне поручили приехать в Америку зимой 1872-1873гг., специально для того, чтобы по мере возможности пролоббировать прохождение через Конгресс законопроекта о прекращении хождения серебра.

 Это было сделано в интересах лиц, которых я представлял – управляющих Банка Англии. Поэтому в 1873г., единственным металлом в денежной системе США осталось золото».

 Однако борьба за право управления Американской валютой была ещё не окончена.

 Всего через 3 года, в 1876г., когда 1/3 работоспособного населения оказалась на улице, народ заволновался.

 Люди начали требовать возврата «зелёных спинок» Линкольна или серебряных монет, чтобы увеличить количество денег в обращении. Для изучения сути вопроса в том же году Конгресс создал Комиссию по серебру.                                                           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Д.В.Путята 1855г.р., родился в семье дворян Смоленской губернии. Окончил курс в первой Московской военной гимназии и третьем Александровском военном училище по первому разряду, в Николаевской академии Генерального штаба также по первому разряду. В 1887-1891гг., был военным агентом в Китае, выполнил рекогносцировки окрестностей Пекина с 13.10. по 11.11.1887г., и Маньчжурии с 17.05. по 27.09.1888г. Во время путешествия Царевича по Востоку он сопровождал будущего Императора Николая-II при посещении им Китайских портов Гонконг, Кантон, Фучжао, Вусун, Нанкин и Ханькоу с 5.04. по 24.04.1891г. Затем он возглавил экспедицию в район Хингана с 18.05. по 26.09.1891г. Во время Коронации Николая-II был командирован в Москву состоять при Японских представителях на торжествах с 12.05. по 9.06.1896г.
   Её отчёт прямо связал экономические трудности с сокращением денежной массы национальными банками: «Катастрофический по своим последствиям развал Древнего Рима и приход Тёмного Средневековья был вызван снижением денег в обращении и падением цен. Без денег цивилизация существовать не может.
 С сокращением предложения денег она начинает угасать, и если беде не помочь, может и вовсе погибнуть…

 В начале первого тысячелетия металлические деньги всей Римской империи равнялись денежному эквиваленту 1.000.000.000 $.
 К концу 15 столетия денежная масса всей Европы составляла всего 200.000.000 $...
 История не знает другого такого катастрофического спада от просвещения к варварству, чем от Римской Империи к Раннему Средневековью»!

 Несмотря на сигналы комиссии по серебру, Конгресс США не предпринял никаких мер.

 В 1877г., в Америке от Питсбурга до Чикаго начались голодные мятежи.

 Но банкиры ожидали, теперь, когда денежная система страны, до определённой степени находилась под их контролем, им спешить было некуда.

 В том же году на собрании Американской Банковской Ассоциации /АБА/ они порекомендовали всем её членам сделать всё возможное, чтобы люди и думать забыли о «зелёных спинках». Секретарь АБА Джеймс Бьюэл написал всем членам циничное письмо:

 «Желательно сделать всё, что в ваших силах, чтобы поддерживать те авторитетные ежедневные и еженедельные издания, особенно сельскохозяйственные и религиозные, которые будут протестовать против возрождения «зелёных спинок».
 А также предпринять всё возможное, чтобы лишить вашего покровительства издания, не желающие бороться с правительственной точкой зрения по поводу выпуска бумажных денег… Повторение трюка с выпуском банкнот или эмиссией собственных денег может обеспечить народ деньгами и поэтому серьёзно подорвёт нашу доходную базу… как банкиров и кредиторов.
 Сейчас же свяжитесь с вашими знакомыми конгрессменами и заручитесь их поддержкой с тем, чтобы мы могли контролировать законодательный процесс»!

 В результате на Конгресс началось давление с требованием изменений. В газетах открылась кампания по дезинформации. Однако ожидания банкиров не оправдались.

 28 февраля 1878г., Конгресс выпустил Закон Шумана, разрешивший чеканку серебра ограниченного количества серебряных долларов в течение последующих 5 лет. Т.е., полного обеспечения денег золотом не было, как не было и свободного хождения серебра.

 До 1873г., любое лицо, привёзшее серебро на Американский монетный двор, могло совершенно бесплатно начеканить из него монет. Теперь эти времена закончились.

 Тем не менее, какие-то деньги снова начали поступать в экономику. Владычеству Ротшильдов более ничего не грозило, банкиры облегчили получение кредитов и депрессия наконец закончилась.

 Через 3 года Президентом стал Джеймс Гарфилд, хорошо знавший, кто манипулирует экономикой. Будучи конгрессменом, он занимал пост Председателя Комитета по банкам и ассигнованиям.

 Сразу после своей инаугурации в 1881г., Гарфилд публично обвинил менял: «Тот, кто контролирует денежную массу любой страны, является полным властелином её промышленности и торговли… А когда вы поймёте, как просто вся экономическая система так или иначе контролируется несколькими влиятельными людьми, вам не понадобится объяснять, где причины депрессий и инфляций»!

 2 июля 1881г., через несколько недель после заявления, Президент Гарфилд был убит!

 Ротшильды быстро наращивали свою власть. Они начали систематическую «стрижку овец» с помощью создания серии экономических подъёмов и следующих за ними депрессий. Таким образом, они скупали тысячи домов и ферм по цене в несколько процентов от номинала. В 1891г., Ротшильды начали готовиться обвалить Американскую экономику в очередной раз.                                                                               /редакция автора/

   Их методы представлены в меморандуме, разосланном /АБА/ всем своим членам: «Мы ни под каким предлогом не будем возобновлять кредиты. Мы потребуем наши деньги назад… Мы лишим заёмщиков права выкупа залога и станем его владельцами. Мы сможем заставить 2/3 фермеров к востоку от Миссисипи продать свои фермы по указанной нами цене… Тогда они станут арендаторами, как это обстоит в Англии…» /Этот Меморандум АБА от 1891г., воспроизведён в Протоколах Конгресса США 29 апреля 1913г./

 Депрессиями теперь можно было управлять, поскольку Америка находилась на золотом стандарте. А так как золота мало, это один из товаров, которым легче манипулировать.

 К 1896г., вопрос об отношении к серебряным деньгам стал основой для выборов Президента. Уильям Брайан, сенатор от Небраски, баллотировался в президенты с программой которая предполагала свободное обращение серебра.

 На Национальном съезде Демократической партии 1896г., в Чикаго 46 летний Брайан заключил: «Мы ответим на их требование о внедрении Золотого стандарта:«Вам не одеть на чело труда терновый венец, вы не распнёте человечество на золотом кресте»!
 В ответ банкиры щедро поддержали соперника Брайана, республиканского кандидата Уильяма Маккинли, приветствовавшего Золотой стандарт.

 В то время как Брайан произнёс более 600 речей в 27 штатах, Ротшильды заставляли промышленников говорить своим наёмным рабочим, чтобы голосовали за Маккинли, в ином случае их фабрики и заводы закроются. Мошенники преуспели в своём начинании.

 Маккинли «обошёл» Брайана с небольшим отрывом.

 Впоследствии Брайан участвовал в президентских выборах 1900 и 1908гг., но каждый раз немного не добирал голосов!

 В книге «Правда в бумажнике» Теодор Торен и Ричард Уорнер объяснили эффект сокращения денег в обращении: «Тяжёлых времён, последовавших после Американской Гражданской войны, могло не быть, если бы продолжалась политика эмиссии «зелёных спинок», как её задумывал Президент Линкольн.

 Вместо этого началась череда финансовых кризисов, которые привели Конгресс к мысли о необходимости поставить банковскую систему под централизованный контроль.

 В конечном итоге 23 декабря 1913г., был выпущен Закон о Федеральном Резерве»!

                                                                          Глава IX.
                                                       «Тайна беззакония уже в действии, только не свершится до тех пор,

                                                         пока не будет взят от среды удерживающий её теперь…»
   В 1904г., группа представителей 48 государств /G-48/ на секретном заседании в Париже утвердила Процедуру  создания  Международной  Финансовой  системы  и Мирового Источника Денежной Массы.
 В 1912г., HSBC Bank выпустил 12 сертификатов Liberty Bond переданные Президенту США, которые в 1913г., были депозитированы в банках системы FED- США.*

  В 1921г., был подписан пакт ТТТ /Трилатерал-трипартит-триллениум/ - Лондон, который доукомплектовал Процедуру 1904г.

 В соответствии с новой процедурой было обусловлено создание World Bank, International Settlement Bank и других международных институтов, которые явились базой обслуживания Международной Финансовой системы, начавшей свою деятельность в 1934г.
 В 1934г., Бенефициары /Депозитеры Золотого Пула/ получили Расписки FED, в которых обозначалась их доля участия в Золотом Международном Пуле - Депозите, ставшим средством обеспечения Международной единицы - USD.            /редакция автора/                                              

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Акт Федерального Резерва был подписан за 2 дня до Рождества 1913г., Вудро Вильсоном в обмен, на финансирование его предвыборной компании Ротшильдами и лишил США политической независимости.

   Огромная доля участия в Золотом Пуле Федеральной Системы - 88,8% принадлежат 5 династиям Ротшильдов, а остальные 11,2% - 43 международным Бенефициарам, а также и в доле Мирового Источника Денежной Массы.

 Расписки в размере 88,8%, имеющие Защитный Код 1226, соответствуют Международному Коду Женевского регистра Постоянной Представительной Организации 14646 ACS HQ /PRO 14646 ACS HQ/, Высшего Международного Комитета Лиги Наций, а впоследствии  и Объединенных Наций.
 Годовой доход /Interes/ по этим депозитам был зафиксирован в размере 4 %, и включал в нем Ставку LIBOR, и обозначал годовую процентную ставку за использование Золотого Депозита. Данная Ставка ежегодно оседала на счете Х-1786 Мирового Банка на 300 000 счетах в 72 Международных банках, учитываемых операции Мирового Банка.
 Для каждого счета были обозначены 3 подписи, из которых только одна являлась верной. Счета находятся под учетом 8 комитетов: АК-1, АК-2, ..., АК-8.

 Ресурсы числящиеся на этих счетах являются собственностью держателей Международной финансовой Системы /G48/ и имеют отделённый учет от находящихся в обращение $.
 Эти ресурсы составляют 25x10000000000000000...0 /50 нулей/ триллионов $ и будут использованы для создания Новой Финансовой Системы. Эмиссия «Новорожденных USD» будет осуществляться только на базе Программ и Проектов Развития Государств.

 Уполномоченные для исполнение Эмиссии определены Высшим Комитетом Финансовой системы /United Nation International High Committee/. Этими институтами являются FED /поставщик финансовых инструментов/ и Treasury Department Washington D.C. /инкассатор финансовых инструментов на базе ресурсов счета Х-1786 Мирового Банка/.
 Важным элементом является понимание, что Государство, которое будет участвовать в новой мировой денежной эмиссии на базе счета Х-1786, то есть Прямой Получатель Мировых Ресурсов, станет одновременно и Бенефициаром Международной валюты.
 FED - частное предприятие Ротшильдов, созданное в 1910г., во время тайной конференции на острове Джекил, представителями банкирских кругов  основных участников заседания в Париже.*

 Россия через банкира Дома Романовых Ротшильда внесла в «уставной капитал» права на активы в размере 52 миллиардов долларов золотом!

 Долгие годы шла полемика между Янкелем Михайловичем Юровским и Михаилом Александровичем Медведевым /Кудриным/, кто из них «всадил пулю в Николая-II».

 Дело дошло даже до Контрольной Комиссии ЦК ВКП(б), пока Сталин не приказал эти дискуссии прекратить. Из письма Юровского, адресованного из кремлевской больницы лично Сталину, явствует, что ни Юровский, ни Медведев не только не убивали Царя, но даже не присутствовали при этом. По словам Юровского, приговор приводил в исполнение, какой-то специальный уполномоченный, прибывший из Москвы по личному приказанию Ленина и Свердлова.  Его сопровождала команда, среди которых никто по-русски не говорил и не понимал. Сам уполномоченный говорил только по-немецки.

 В письме сообщалось, что он, М.А.Медведев и его зам по ДОН, Григорий Петрович Никулин были настолько пьяны, что толком не помнят подробностей той ночи.
 Он пытался сопровождать было верхом уполномоченного, но упал с лошади и сильно ушибся. В этом письме речь шла главным образом не о Царе, а о потере в Екатеринбурге каких-то чрезвычайно важных документов.**

 Существовало опасение, что Юровский или кто-то из его людей переправил эти документы за границу Парвусу. В эти документы входили векселя, акции, платежные поручения, счета, по ним можно было проследить куда, когда и сколько было отправлено денег или золота.                                                                                                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*ФРС – FED переедет  на один из островов рядом с Сингапуром, но мощный филиал создает в Москве.

**Все эти документы, мать Николая-II, Мария Федоровна положила на сохранение в один из Швейцарских банков, доступ к которым есть только у наследников!
   Юровский оправдывался, что уполномоченный увез эти документы с собой. Судя по содержанию письма, фамилия была известна и Юровскому и Сталину, но в письме указывается только, что человек этот был Немцем.
 Юровский долгое время жил в Германии и уверял, что это был офицер Кайзеровской армии, которых было много в тогдашнем ленинском окружении.

 Юровский в этом письме сознается, что уже гораздо позднее, в году, он точно не помнит 21 или 22 он став уже начальником Гохрана, был вызван к Ленину.

 И тот его якобы спросил, он ли расстрелял Николая-II и его Семью?

 По словам Юровского, он хотел объяснить Ильичу, как это дело было, но тот сказал:

 «Вы, вы расстреляли батенька. Напишите мне об этом доклад, и чтобы все было правдоподобно». Юровский придумывал рапорт целую неделю, а потом отдал лично Ленину. Так и родился общеизвестный рапорт Юровского. Никто из тех, кого считали причастными к расстрелу Царской Семьи, понятия не имели, где она ...                 /Бунич.И./

 В Софии, после революции, в здании Священного Синода, на площади Св.Александра Невского проживал духовник Высочайшей Фамилии Владыка Феофан /Быстров/.

 Владыка никогда не служил панихиду по Августейшему Семейству, и говорил своему келейнику, что Царская Семья жива!
 И даже в апреле 1931г., ездил в Париж на встречу с Государем Николаем-II и с людьми, которые освободили Царскую Семью из заточения.
 Владыка Феофан также говорил, что со временем Род Романовых будет восстановлен, но по женской линии!
 Возможно ли было бежать или быть вывезенными из дома Ипатьева?  Оказывается, да!
 Неподалеку стояла фабрика, в 1905г., хозяин на случай захвата революционерами, прорыл к ней подземный ход. При разрушении дома Ельциным, после решения Политбюро, бульдозер провалился в тоннель, о котором никто не знал.                               /Ильинская А./

   Область производила все: от стратегических ракет до бактериологического оружия, и была заполнена подземными городами скрывающимися под индексами:

 «Свердловск-42», а таких «Свердловсков» было более двухсот.*               /редакция автора/
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Резервное Российское правительство во главе с О.Лобовым прибыло в один из Свердловсков в самый напряженный день «путча» 20.08.1991г. Ротшильды были уверены, что если бы Белый Дом с Ельциным был захвачен, управление велось бы с глубины нескольких десятков метров под землей, из запасного пункта. Поскольку по указу Ельцина руководство КГБ СССР было дезорганизовано, за три дня сменилось три руководителя: сначала КГБ подчинили российскому КГБ, затем на сутки был назначен Л.Шебаршин, руководитель разведки, а уж 22 августа прибыл В.Бакатин с мандатом председателя КГБ. На этаж ИАУ КГБ, пришла комиссия в составе О.Калугина, Г.Якунина и группы американцев, которые искали какие-то документы. Но генерал-лейтенант Н.С.Леонов не впустил их с свой кабинет, сжёг всю служебную документацию и написал рапорт об увольнении.
19.08.1991г., Горбачёва заблокировали в Форосе, а по стране убивали неугодных лиц. Помощник Президента СССР маршал С.Ф.Ахромеев был повешен только со второго раза, за то, что выносил письменный приказ одному из командиров бригады спецназа ГРУ, минуя начальников ГРУ предателей П.Ивашутина и В.Михайлова, повелевающий арестовать Ельцина и членов ГКЧП.

 Управляющего делами ЦК КПСС Н.Кручину выбросили из окна, а о смерти министра МВД Б.К.Пуго, радио «Свобода» сообщила на сутки раньше, чем его на самом деле застрелили, в присутствии Г.А.Явлинского уже примеривавшего костюм министра МВД СССР.

 Министр Внутренних Дел СССР, Борис Карлович Пуго, приказал дивизии им.Дзержинского войти в Москву, но Б.В.Громов, его заместитель выехал навстречу и не пустил дивизию в Москву.

 Генерал-майор Сорока, начальник УКГБ Калининградской области был убит в здании КГБ, а его место занял еврей контр-адмирал Мошков. Командующим БФ в 1991г., стал вице-адмирал и экс-губернатор в 2000-2004гг., Калининградской области еврей Егоров-Герштейн. А флот Черноморский возглавил вице-адмирал И.Касатонов. В СССР с августа по октябрь 1991г., было совершено 1.746 политических убийств /например Г.С.Павлов/. Из ВС МО было уволено с августа 1991г., по август 1992г., 300 генералов и 65.000 офицеров генералом Д.Волкогоновым из ГлавПУра, возглавившим комиссию «по избавлении армии от неблагонадёжных офицеров»!
   Благодаря Сталину и офицерам разведки Генштаба, Царская Семья была вывезена в разные Российские губернии, с благословения Митрополита Макария /Невского/!*
 Дочери Николая-II, Мария и Анастасия /жила под именем Александры Николаевны Тугарёвой/, некоторое время были в Глинской пустыни, затем Анастасия переехала в Волгоградскую /Сталинградскую/ область и на хуторе Тугарёв, Новоаннинского района вышла замуж. Оттуда переселилась на ст.Панфилово где и похоронена 27.06.1980г. А её муж Василий Евлампиевич Перегудов погиб защищая Сталинград в январе 1943г.

 Мария переехала в Нижегородскую область, с.Арефино, там и похоронена 27.05.1954г.

 Дочери Ольга /жила под именем Наталии/ и Татьяна находились в Дивеевском монастыре, под видом монахинь и пели на клиросе Троицкого храма. Дело в том, что Серафимо-Дивеевское подворье в Старом Петергофе было закрыто после революции, и хор переехал в Дивеево вместе с регентшей Агафьей Романовной Уваровой.
 По благословению игумении Дивеевского монастыря Александры /Траковской ?-1904+1942/, Уварова управляла хором монахинь до 1937г., она и устроила Царских дочерей Татьяну и Ольгу к себе в Троицкий храм. Оттуда Татьяна переехала в Краснодарский Край, вышла замуж и проживала в Апшеронском и Мостовском районах, похоронена 21.09.1992г., в селе Солёном Мостовского района.

 Ольга, через Узбекистан уехала в Афганистан с эмиром Бухары Сейид Алим-Ханом /1880+1944/,  оттуда в Финляндию к Вырубовой. С 1956г., проживала в Вырице под именем Натальи Михайловны Евстигнеевой, где и почила в Бозе 16.01.1976г.**
 Царица Александра Фёдоровна до 1927г., находилась на Царской даче /Введенский Скит Серафимо-Понетаевского монастыря, Нижегородской области/, и в то же время посещала Киев, Москву, Петербург, Сухуми. Александра Фёдоровна взяла имя Ксения /в честь Св.Ксении Григорьевны Петербургской /Петровой 1732+1803/.
 Царевич Алексей - стал Алексеем Николаевичем Косыгиным /1904+1980/.***

 В обращении с Алексеем - Сталин ласково называл его «Косыга», так как он был его племянником, a иногда Сталин при всех называл его Царевичем!               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Михаил Андреевич Парвицкий /Невский/, род. 1835г. в с.Шапкине Владимирской губернии, Ковровского уезда, умер в Николо-Угрешском монастыре1926г. 16.04.1957г., при Патриархе Алексие-I, мощи Макария были перевезены из с.Котельники в Троице-Сергиеву лавру!
 В 1891г., будучи проездом в Томске из Японии, Цесаревич Николай-II посетил могилу старца Федора Кузьмича /Александра-I/, а через Епископа Томского и Семипалатинского Макария /Невского/ пожертвовал: крестильный ящик с принадлежностями, дароносицу, Евангелие, сребропозлащенный крест и серебряное кадило, священническое облачение из шелковой ткани и пелена для стола, а также портфель для метрик и бумаг. В ответ священники Гавриил Оттыгашев и Стефан Борисов, вместе с иконописцем Алтайской духовной миссии поднесли Цесаревичу подарок: Евангелие от Матфея на алтайском языке в бархатном переплете, два сборника духовных песнопений «Лепта» и икону Божией Матери «Достойно Есть»! 25.11.1912г., Николай-II, назначил Архиепископа Макария Митрополитом Московским и Коломенским, священноархимандритом Свято-Троицкой Сергиевой лавры и членом Святейшего Синода. В 1917г.,  Митрополит Макарий был незаконно удален Временным Правительством из Святейшего Синода. В 1920г., Патриарх Тихон присвоил ему пожизненно титул Митрополита Алтайского!
**15.11.2011 произошёл акт вандализма на могиле Царевны Ольги, Её благоухающие мощи частично были похищены неизвестными.

***Дважды Герой Социалистического Труда /1964,1974/. Кавалер Большого креста ордена «Солнце Перу». В 1935г., окончил Ленинградский текстильный институт; в 1937г., - директор фабрики, в 1938г., зав.отделом Ленинградского обкома партии, одновременно председатель исполкома Ленсовета. Жена Клавдия Андреевна Кривошеина /1908+1967/, родственница А.А.Кузнецова. Дочь Людмила Алексеевна /1928-1990/ была замужем за Джерменом Михайловичем Гвишиани /1928+2003/. Сын Михаила Максимовича Гвишиани /1905+1966/, с 1928г., сотрудника ГПУ-НКВД Грузии. В 1937-38гг., заместитель председателя Тбилисского горисполкома. В 1938г., 1-й зам. Наркома внутренних дел Грузии. В 1938-1950гг., нач. УНКВД-УНКГБ-УМГБ Приморского края. В 1950-1953гг., нач. УМГБ Куйбышевской области. Внуки Татьяна и Алексей. Семья Косыгина дружила с семьями писателя Шолохова, композитора Хачатуряна, конструктора ракет Челомея.

   В 1940-1960гг., /с перерывами/ - зам.пред. Совнаркома - Совета Министров СССР.
 В 1941г., - зам.пред. Совета по эвакуации промышленности в восточные районы СССР.

 С января по июль 1942г., - уполномоченный Государственного комитета обороны в осажденном Ленинграде; участвовал в организации снабжения города, эвакуации населения и промышленных предприятий и имущества Царского Села!

 18.12.1980г., смерть Царевича Алексея совпала с днём рождения Л.И.Брежнева, и в течение двух-трёх дней страна не знала, что Косыгин умер!*

 Прах Цесаревича Алексея Романова с 24.12.1980г., покоится в Кремлёвской стене!

 В 1899г., Царица Александра Фёдоровна написала пророческое стихотворение:

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*А.Н.Романов нормализовал отношения между СССР и Китаем во время конфликта на о.Даманский, встретившись в Пекине на аэродроме с премьером Госсовета КНР Чжоу Эньлаем.

 В 60гг., Царевич Алексей, понимая неэффективность существующей системы, предлагал переход от соцэкономики к реальной, учет реализованной /а не произведенной/ продукции как основного показателя эффективности работы предприятий и т.п. Алексей Николаевич создал крупный центр электроники на основе г.Зеленограда, но враги в Политбюро не дали ему довести до воплощения эту идею. И на сегодня Россия вынуждена закупать бытовую технику, включая компьютеры во всём мире. Он помогал Палестине, так как Израиль расширял границы за счёт земель арабов.

 Он воплотил в жизнь проекты освоения в Сибири газовых и нефтеносных месторождений, но евреи, члены Политбюро сделали главной строкой бюджета экспорт сырой нефти и газа, вместо экспорта продуктов переработки, как того хотел Косыгин /Романов/, а затем Ротшильды опустили на мировом рынке цену барреля нефти до 8$, что породило кризис в конце 1980гг., и стало одной из причин распада СССР. Алексей Николаевич посещал Веневский монастырь Тульской области, и общался с инокиней Анной, которая была на связи со всей Царской семьёй!
 В 1949г., во время раскрутки Г.М.Маленковым «Ленинградского дела», Косыгин чудом уцелел. Косыгин рассказал заму по Совмину Владимиру Новикову, как во время следствия Микоян, тогда зам.пред Совета Министров СССР, «организовал длительную поездку Косыгина по Сибири и Алтайскому краю якобы в связи с необходимостью усиления деятельности кооперации, улучшения дел с заготовкой сельхозпродукции». Эту командировку Микоян согласовал со Сталиным.
 В 1946г., Г.М.Маленков из-за плохой работы авиапрома в годы войны, провёл несколько месяцев в Средней Азии. Вместо него, нач.управления  кадров ВКП(б), стал Алексей Александрович Кузнецов /1905+1950/. Это консолидировало Русскую группу, в которую входили Секретарь ЦК Андрей Александрович Жданов; пред. Госплана Николай Алексеевич Вознесенский /1903+1950/; зам.председателя Совмина СССР А.Н.Косыгин; 1-й секр. Ленинградского обкома Пётр С.Попков /1903+1950/; И.С.Харитонов; Н.В.Соловьёв, Сергей А.Боголюбов /1907+1990/; пред. Совмина РСФСР Михаил И.Родионов /1907+1950/. 31 августа 1948г., неожиданно умер от инфаркта 52-летний А.А.Жданов, оставив вдовой жену Зинаиду Сергеевну Щербакову, сестру А.С.Щербакова.
 Это дало силу евреям. В 1949г., арестованы: Яков Фёдорович Капустин /1904+1950/ - 2-й секр. Ленинградского горкома; 2-й секр. ЦК ВЛКСМ Всеволод Николаевич Иванов /1912+1950/; зам. пред. Саратовского облисполкома Пётр Николаевич Кубаткин /1907+1950/, в 1946г., нач. 1-го ГУ /ПГУ/ МГБ СССР /внеш. разведка/; пред. Ленгорисполкома Пётр Георгиевич Лазутин /1905+1950/. Таисия Владимировна Закржевская /1908+1986/, секретарь Куйбышевского райкома г.Ленинграда, арестованная в июле 1949г., пережила преждевременные роды, и подписала сфабрикованные показания. Осуждена ВК ВС 1 октября 1950г., на 10 лет. Дело её 30.04.1954г., прекращено за отсутствием преступления, и она была освобождена.
 1 октября 1950г., Вознесенского и Кузнецова расстреляли вместе с Бадаевым Георгием Фёдоровичем /1909г.р./ и Никитиным Михаилом Никитичем /1902г.р./. Казнь произошла в отсутствии Сталина, который слёг с высоким давлением в начале августа и до середины декабря 1950г., не появлялся в Кремле! У власти стали Маленков и Берия, при поддержке зампредсовмина Булганина, /застрелившего Сталина/, курировавшего Вооружённые Силы, и возвращённого в декабре 1949г., с Украины в Москву Хрущёва. Молотов, Микоян и Каганович были выведены из бюро президиума Совмина. Триумвират - Булганин, Берия, Маленков - переносил решения основных вопросов из ЦК в Совмин, оставив за ВКП(б) идеологические вопросы.
 Истины ради: первым узником был духовник Царской Семьи - Алексей Кибардин /1882+1964/.  21.01.1950г., его арестовали в Вырице, и с формулировкой «за личное знакомство с Царской Семьёй» он получил 25 лет. Освободился 22 мая 1955г., после указа об амнистии от 27 марта 1953г.
                        В уединеньи и тиши монастыря, где ангелы-хранители летают,

                      вдали от искушений и греха Она живет, кого умершей все считают.

                      Все думают, Она уж обитает в Божественной небесной сфере.

                      Она за стенами монастыря ступает, покорная своей возросшей вере!

               Уместно ещё одно Её стихотворение написанное в 20 годы XX века:

                                  Зимняя ночь и трескучий мороз на дворе,

                              Ели и сосны безмолвно стоят в серебре.

                              Тихо, белюдно; ни звука не слышно кругом;

                              Бор вековой позабылся таинственным сном.

                                Жарко лампада пред Образом Спаса горит,

                              Старица Ксенья во мглу, в безпредельность глядит.

                              Видит она - лучезарный нездешний чертог;

                              В храмине стол установлен, стоит поперек:

                                Яства и чаши для званых стоят;

                               И со Исусом Двенадцать за брашной сидят,

                               А за столом, ближе всех, одесную Его,

                               Видит она Николая, Царя своего!

                                 Кроток и светел Его торжествующий Лик,

                               Будто Он счастье желанное сердцем постиг,

                               Будто открылись Его светозарным очам,

                               Тайны, незримые нашим греховным глазам.

                                 Блещет в алмазах Его драгоценный венец;

                               С плеч ниспадает порфиры червленный багрец;

                               Светел, как солнце, державный, ликующий взор;

                               Ясен, как неба лазурный простор.

                                 Падают слезы из стареньких, слепеньких глаз:

                               "Батюшка Царь, помолись Ты, кормилец, за нас!"

                                Шепчет старушка, и тихо разверзлись уста;

                                Слышится слово, заветное слово Христа:

                                "Дщерь, не печалься; Царя твоего возлюбя,

                                Первым поставлю Я в Царстве Святых у Себя!

 До 1927г., Царская Семья встречалась на камнях Св.Серафима Саровского, рядом с Царской дачей, на территории Введенского Скита Серафимо-Понетаевского монастыря.*

 В 20-30гг., Николай-II в г.Дивеево останавливался по адресу ул.Арзамасская д.16, в доме Александры Ивановны Грашкиной - схимонахини Доминики /1906+2009/. 
 Сталин построил дачу в Сухуми рядом с дачей Царской Семьи и приезжал туда для встреч с Императором Николаем-II. В форме офицера Николай-II бывал в Кремле у Сталина. Маршал Маннергейм, став президентом Финляндии, сразу вышел из войны, так как тайно общался с Императором, а в рабочем кабинете Маннергейма висел портрет Николая-II!
 Об освобождении Царской Семьи ведали и духовные лица: Патриарх Св.Тихон**
 Духовник Царской Семьи с 1912г., о.Алексей /Кибардин 1882+1964/ проживая в Вырице окормлял прибывшую туда из Финляндии в 1956г., на п.м.ж., старшую дочь Царя - Ольгу.
 Митрополит Иоанн Ладожский /Снычев+1995/ окормлял в г.Самаре дочь Анастасии – Юлию, а совместно с Архимандритом Иоанном /Масловым+1991/ окормлял и Царевича Алексея! Протоиерей Василий /Швец+2011/, окормлял дочь Ольгу /Наталию/.
 Императрица Александра Фёдоровна, под именем Ксении с 1927г., до своей кончины в 1948г., проживала в г.Старобельске, Луганской области, иноческий постриг приняла с именем Александры, в Старобельском Святотроицком монастыре.             /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сейчас от этого монастыря осталось лишь маленькое здание /бывшая крестильня/, закрыли его в 1927г., силами НКВД. Этому предшествовали повальные обыски, после чего всех монахинь переселили в разные монастыри, Арзамаса и Понетаевки!
**Василий Белавин, 1865+1925, возведен на Патриарший престол 21.11.1917г.
    Императрица встречалась со Сталиным, который сказал Ей буквально следующее:
 «Живите спокойно в городе Старобельск, но вмешиваться в политику не надо».

 Покровительство Сталина спасало Царицу, когда на неё местные чекисты заводили уголовные дела. На имя Царицы из Франции и Японии регулярно поступали денежные переводы. Императрица получала их и передавала в пользу четырёх детских садиков.

 Это подтверждали бывший управляющий Старобельским отделением Госбанка Руф Леонтьевич Шпилёв и главбух Клоколов.

 Императрица рукодельничала, изготовляя кофточки, шарфики, а для изготовления шляпок ей присылали из Японии соломку; всё это делалось по заказам местных модниц.

 В 1931г., Царица явилась сама в Старобельский окротдел ГПУ и заявила, что в Берлинском рейхсбанке на её текущем счету имеется 185.000 марок, и, кроме того, в Чикагском банке 300.000 долларов; все эти средства она-де желает передать в распоряжение Советского правительства при условии, если оно обезпечит ей старость.

 Заявление Императрицы было переадресовано в ГПУ УССР, которое поручило так называемому «Кредит-бюро» вести переговоры с заграницей о получении этих вкладов!

 Когда в 1942г., Старобельск оккупировали Немцы, Императрица в этот же день была приглашена на завтрак к генералу Клейсту, который предложил ей переехать в Берлин, на что Царица с достоинством ответила: «Я Русская и хочу умереть у себя на родине».

 Тогда ей предложили выбрать любой дом в городе,- какой она пожелает: не гоже, мол, такой особе ютиться в тесной землянке. Но она и от этого отказалась.
 Единственное, на что Царица согласилась,- пользоваться услугами Немецких медиков.

 Правда, комендант города всё же велел установить у жилища  Императрицы табличку с надписью на Русском и Немецком: "Не безпокоить Её Величество", чему она была очень рада, поскольку в её землянке за ширмой находились… раненые Советские танкисты.
 Немецкое лекарство очень пригодилось. Танкистов удалось выходить, и они благополучно перешли линию фронта.
 Пользуясь расположением оккупационных властей, Царица Александра Фёдоровна спасла много военнопленных и местных жителей, которым грозила расправа.
 Но всю жизнь Царица всем задавала вопросы о Распутине, как-бы от второго лица. Этот вопрос мучил Её всю жизнь, Она пыталась понять у современников каков их взгляд на прошлое, признавала, что влияние Распутин имел на Императрицу почти неограниченное! 

 Сын младшей дочери Николая-II - Анастасии – Михаил Васильевич Перегудов /1924+2001/, придя с фронта работал архитектором, по его проекту был построен железнодорожный вокзал в Сталинграде-Волгограде!

 Благодаря Сталину Царскую Семью не смог уничтожить Берия, также знавший про ее спасение, и готовивший свой вариант «монархии» в России!
 Некоторое время назад; специалисты знали об этом раньше, стало известно о существовании 10 томов из старых архивов КГБ, в которых содержатся сведения о том, что захоронения в районе Коптяков были организованы ЧК в 1919г., и НКВД в 1946г., с далеко идущими целями. Что же это за цели?

 Оказывается семья Леониды Георгиевны Багратион-Мухранской принадлежала не к Белым, а к совпатриотическим эмигрантам, почему в 1923г., и вернулась из эмиграции в Советскую Грузию.

 Там жила сестра Леониды – Нина Теймуразовна Гегечкори /1905+1991/ - жена Лаврентия Павловича Берии.

 Бывший в 1926г., Итальянским консулом в Тифлисе П.Кварони утверждал, что жена Берии – сестра жены нынешнего претендента на Российский престол.

 Его жена являлась к тому же еще и племянницей Ноя Жордания – бывшего министра иностранных дел меньшевистского правительства Грузии, именно он и был организатором мятежа в Грузии в 1924г., подавленного Сталиным.

 После поражения Жордания эмигрировал во Францию, туда же опять уехала и Леонида Георгиевна.                                                                                                          /редакция автора/
   Есть один интересный эпизод, когда на западе немецкие танковые клинья уже рассекали советскую территорию, в ночь на 23.06.1941г., в Томске был арестован старший из шести братьев Пепеляевых - Аркадий. Его брат Виктор был премьером в правительстве Колчака.

 Личные письма, дневник и материалы следствия по делу Царской Семьи, после смерти Виктора, расстрелянного вместе с Колчаком, жена отдала на сохранение Аркадию, перед своим отъездом в Китай. Во время ремонта дома Аркадия, наемный работник случайно обнаружил в отдушине фундамента эти документы, и немедленно отнес их в ВЧК.

 Невзирая на то, что шла война и были дела поважнее, Берия уточнял все тонкости этого дела и готовил почву «Кирилловичам». Ведь находясь в эмиграции Кирилл Владимирович, самовольно в 1924г., объявил себя наследником престола, а его сын Владимир Кириллович был мужем Леониды Георгиевны – сестры жены Берии.                               /редакция автора/

 Когда КГБ возглавил Ю.В.Андропов /Флеккенштейн/, большое влияние при нем получил гробокопатель Юлиан Семенов, который вырыл Леонида Андреева, Шаляпина, рыл землю в поисках Янтарной комнаты, размышляя, что бы ему еще вырыть. Наконец вспомнил рассказ о захоронениях в районе Коптяков - отца, близкого к Дзержинскому чекиста.*

 Но поскольку копать под своей настоящей фамилией ему было неэтично, он подарил эту потрясающую идею своему коллеге по детективам и другу Гелию Рябову.
 В 1976-79гг., группой «энтузиастов», возглавляемой Александром Николаевичем Авдониным и Г.Т.Рябовым, проводилась работа по поиску останков Семьи Императора Николая-II. Поиски вели «законспирировано», «основой» послужили найденные Рябовым и Авдониным «редкие книги о расстреле Царской Семьи»!**                           /Сапронов Ю./
 Собчак /Финкельштейн +2000/, будучи мэром Петербурга совершил грандиознейшее преступление, выдав свидетельства о смерти Николая-II и членов его семьи Леониде Георгиевне, еще в 1996г., даже не дождав выводов «официальной комиссии» Немцова. 
 Но наказание Божие Собчака настигло, к тому же он являлся адвокатом при монаршем дворе, для чего и сбежал в Париж к Леониде Георгиевне.***

 В Генпрокуратуру 01.12.2005г., было подано письменное заявление о «реабилитации Императора Николая-II и членов его семьи». Подал это заявление по поручению «княгини» Марии Владимировны ее адвокат Г.Ю.Лукьянов. «Защита прав и законных интересов» императорского дома в России началась с 1995г., покойной "княгиней" Леонидой Георгиевной, которая по поручению дочери - нынешней «главы российского императорского дома», обратилась с заявлением о госрегистрации смерти членов Императорского дома, убитых в 1918-1919гг., и выдачи свидетельств об их смерти».
 Ротшильды “пробили” в декабре 2008г., в совет директоров «Норникеля» сына Марии Владимировны - Георгия Гогенцоллерна, советником к Генеральному директору Владимиру Стрижалковскому, для его раскрутки в России!                         /редакция автора/
 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Ляндерс Семён Александрович /1907+1968/, секр. и пом. Н.Бухарина и С.Орджоникидзе. С 1941г., сотр. ред. газ. "Известия". В 1946-49гг., гл. ред. Изд-ва иностр. лит-ры. В 1951-54гг., находился в заключении. С 1955г., зам. директора Гослитиздата. С 1963г., консультант Правления СП СССР

**Гелий Трофимович Рябов начинал день с объезда свалок и мусорок. Там он нашёл картины «Пахарь в поле», «Пётр в молодости» и «Бухарские этюды». Привёл их в должный вид и подарил Министру ВД Николаю Анисимовичу Щёлокову. После чего был назначен советником Щёлокова по культурным ценностям. Это позволило ему попасть в архивы МГБ, хранившиеся тогда в МВД, где он и ознакомился с материалами Берии, делавшего захоронения в районе Коптяков.
***А.А.Собчак парился в бане Светлогорской гостиницы Русь с двумя проститутками, для чего пил «виагру». К нему заехал губернатор Л.П.Горбенко и выпил с ним коньяка. После чего Собчак вдруг заснул и Горбенко сев за руль своего «600 мерса» рванул в Калининград. Но ему пришлось развернуться, так как на мобильник ему позвонили врачи и сообщили о том, что Собчак умер. Горбенко не выпускал труп Собчака из Калининграда, пока экспертиза не установила, что причиной смерти был тромб, после смешения коньяка с «виагрой». Но мистическая связь здесь в том, что когда кортеж Собчака проезжал по ул.Карла Маркса, то с балкона дома № 5 внучка Царя Николая-II произнесла буквально следующее: «чтоб ты сдох гад»! Сегодня возле могилы Собчака привязаны на проволоке два рыжих пса, для охраны его могилы на Никольском кладбище.
   Преступление совершил Алексий-II, зная о том, что Царская Семья не была расстреляна, 22.06.1997г., он, благословил Георгия принять присягу на верность России в Ипатьевском монастыре г.Костромы. Но Патриоты их не пустили внутрь обители, сорвав мероприятие.
 Тогда Редигер отправил Георгия вместе с «мамой и бабушкой» в Иерусалим, где он 9.04.1998г., «патриарху Иерусалимскому Диодору давал присягу на верность России».

 Редигер не только не предпринял никаких мер для того, чтобы остановить деятельность комиссии Ярова-Немцова, но наоборот только способствовал ее работе, направив официального представителя от МП Митрополита Ювеналия в эту комиссию.

 Прославление Царской Семьи хотя и произошло при Редигере на Архиерейском Соборе, но это было всего лишь прикрытие для «освящения» храма Соломона.

 Царя в лике Святых может прославить только Поместный Собор, потому что Царь выразитель Духа всего народа, а не только Священства, вот почему решение Архиерейского Собора 2000г., должно быть утверждено Поместным Собором!

 По древним канонам, прославлять Божиих угодников можно после того, как на их могилах происходят исцеления от разных недугов; после этого проверяется как жил тот или иной подвижник. Если он жил праведной жизнью, значит исцеления происходят от Бога, если нет, то такие исцеления делает бес, и они потом обернутся вновь болезнями.

 Для того, чтобы убедиться на собственном опыте, нужно поехать на могилу Императора Николая-II, в Нижний Новгород на кладбище "Красная Этна", где он был похоронен 26.12.1958г. Отпевал и хоронил Государя знаменитый старец Григорий /Долбунов+1996/.

 Кого сподобит Господь попасть на могилу и исцелиться, тот на собственном опыте сможет убедиться. Перенос Его мощей ещё предстоит на федеральном уровне!

 Свой вклад в "похоронное" дело внесла Генеральная Прокуратура, в лице следователя Владимира Соловьева, который со слов «несуществующих свидетелей» сразу установил «место захоронения Царской Семьи», также быстро он потом нашёл «убийцу» депутата Госдумы Л.Я.Рохлина - его жену Т.П.Рохлину, абсолютно не причастную к этому!
 После Н.Неволина, Б.Ельцина, А.Редигера, Диодора, В.Черномырдина и А.Собчака, некрологи в прессе ждут А.Чубайса, Б.Немцова, П.Иванова, В.Соловьёва и Ю.Ярова, т.к. Г.Рябов уже сошёл с ума, А.Нагорный /Гребенской/ умер; Э.Радзинский после автокатастрофы получил инфаркт; умерли и выдававшие себя за сына Алексея - адмирал В.Дальский и за дочь Анастасию - Н.Билиходзе!
 Завкафедрой биологии Уральской медакадемии Олег Макеев сказал: «Генетическая экспертиза через 90 лет не только сложна в силу изменений, происшедших в костной ткани, но и не может дать абсолютного результата даже при тщательном ёе выполнении.

 Методика, которая была использована в уже проведённых исследованиях, до сих пор ни одним судом в мире не признаётся как доказательство»!
 Зарубежная экспертная комиссия по расследованию судьбы Царской Семьи, созданная в 1989г., под председательством Петра Николаевича Колтыпина-Валловского заказала исследование ученым Стэнфордского университета и получила данные о несоответствии ДНК «екатеринбургских останков».

 Комиссия предоставила для анализа ДНК фрагмент пальца В.К.Св.Елизаветы Федоровны Романовой, мощи которой хранятся в Иерусалимском храме Марии Магдалины. 

«Сестры и их дети должны иметь идентичные митохондриальные ДНК, однако результаты анализа останков Елизаветы Федоровны не соответствуют опубликованным ранее ДНК предполагаемых останков Александры Федоровны и её дочерей», - таков вывод ученых.
 Эксперимент проводил международный коллектив ученых под руководством доктора Алека Найта, молекулярного систематика из Стэнфордского университета с участием генетиков Восточно-Мичиганского университета, Лос-Аламосской национальной лаборатории при участии доктора наук Льва Животовского, сотрудника Института общей генетики РАН.

 Лев Животовский сказал: «образцы старой ДНК на самом деле были /загрязнены/ свежей ДНК, исказившей анализ.                                                                                   /редакция автора/

   После смерти организма ДНК начинает быстро разлагаться, /рубиться/ на части, и чем больше времени проходит, тем больше укорачиваются эти части. Через 80 лет, без создания специальных условий, отрезки ДНК длиной больше 200-300 нуклеотидов не сохраняются. А в 1994г., при анализе выделили отрезок в 1.223 нуклеотида»!

 Таким образом, подчеркнул Петр Колтыпин-Валловской:
 «генетики вновь опровергли результаты экспертизы, проводившейся в 1994г., в Британской лаборатории, на основании которой был сделан вывод о принадлежности Царю Николаю-II и его Семье «екатеринбургских останков»!
  Японские ученые представили Московской Патриархии результаты своих исследований, в отношении «екатеринбургских останков».
 7.12.2004г. в здании МП епископ Дмитровский Александр, викарий Московской Епархии, встретился с доктором Тацуо Нагаи.*

 Возглавляемая доктором Нагаи исследовательская группа взяла образец засохшего пота с одежды Николая-II, хранящейся в Екатерининском дворце Царского Села, и произвела его митохондриальный анализ. Кроме того был произведён митохондриальный анализ ДНК волос, кости нижней челюсти и ногтя большого пальца захороненного в Петропавловском соборе В.К.Георгия Александровича, младшего брата Николая-II.
 Сопоставила ДНК со спилов костей, захороненных в 1998г., в Петропавловской крепости, с образцами крови родного племянника Императора Николая-II Тихона Николаевича, а также с образцами пота и крови самого Царя Николая-II.

 Выводы доктора Нагаи: «мы получили результаты, отличные от результатов, полученных докторами Питером Гиллом и Павлом Ивановым по пяти пунктам»!
 В 1999г., в февральском номере Калининградской газеты «Ведомости Православной Жизни» была опубликована статья Николая Васильевича Маслова: «Духовная безопасность России. В этой статье он рассказал, что Царская Семья не была убита.

 Дело в том, что «его дядя» Иоанн Маслов, был выходцем из Глинской пустыни, где были Царские дочери Мария и Анастасия, а затем он исполнял роль духовника Царевича – Алексея Николаевича Романова и во всё это посвятил Николая Васильевича.

 Николай Васильевич с октября 2009г., по октябрь 2010г., исполнял обязанности мэра города Сергиев Посад, где находится Троице-Сергиева Лавра.

 На территории Лавры находится могила его дяди о.Иоанна /Маслова/ - одного из последних духовников Царской Семьи!

 В городе Печоры, на улице Приграничной дом №1 жил протоиерей Василий /Швец/, свидетель Советской эпохи в жизни Царской Семьи. 

 Почему в 1917г., только 6 Архиереев остались верными присяге Государю, остальные же с радостью приветствовали «благоверное временное правительство» и «новую эру в жизни Православной Церкви»? Ответ прост: многие были выкресты. В Февральскую революцию в Петрограде находились священники – члены IV Госдумы:                        /редакция автора/
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Тацуо Нагаи. Доктор биологических наук, профессор, директор департамента судебной и научной медицины университета Китадзато /Япония/. Родился 25.12.1940г., основные интересы его исследований лежат в области судебной медицины /судебная токсикология, идентификация личности по ДНК/, медицинского законодательства, клинической гематологии и микробиологии. 

До 1987г., он работал на медицинском факультете университета Токио и Академии медицинской технологии того же университета. С 1987г., работает в университете Китадзато, является вице-деканом Объединённой школы медицинских наук, директором и профессором отдела клинической гематологии и отдела судебной медицины. Опубликовал 372 научные работы и выступил со 150 докладами на международных медицинских конференциях в различных странах. Член Королевского общества медицины в Лондоне. Осуществил идентификацию митохондриальной ДНК последнего Российского Императора Николая-II. Во время покушения на Цесаревича Николая-II в Японии в 1891г., там остался его платок, который прикладывали к ране. Выяснилось, что структуры ДНК со спилов в 1998г., в первом случае разнятся со структурой ДНК как во втором, так и в третьем случаях.

   Протоиерей Георгий Алферов /27 марта выбыл в Воронеж/; протоиерей Иоанн Гвоздев /уехал на родину в Вологодскую губернию после переворота/; протоиерей Иоанн Караваев /до конца марта посещал ежедневно Госдуму/; протоиерей Владимир Лентовский /отбыл после революции в Пензу/; протоиереи: Владимир Спасский; Сергий Сырнев.
 Иереи: Михаил Знаменский; Ананий Лотоцкий; Григорий Маньковский; Константин Околович; Павел Покровский; иерей Калинник Рудич /уехал в Минск в качестве уполномоченного Госдумы/.
 После Февральской революции исполняли поручения Временного комитета Государственной Думы и Временного правительства депутаты Думы:

 священник Гепецкий /22 марта 1917г., был командирован в Кишинёв в качестве комиссара ВКГД и Временного правительства для предотвращения черносотенных погромов; летом 1917г., Отделом сношений ВКГД командирован в Бессарабскую губернию/; иерей Семён Крылов /в дни Февральского заговора участвовал в приёме и размещении высших арестованных сановников в министерском павильоне Таврического дворца; в ходе беседы с митрополитом Питиримом /Окновым/ сумел добиться от него заявления об отставке; по решению ВКГД 29 марта 1917г., командирован в качестве комиссара в Самарскую губернию/; иерей Ананий Лотоцкий /после переворота командирован отделом сношений с провинцией ВКГД в Острожский уезд Волынской губернии/; иерей Памфил Населенко /с марта 1917г., - председатель кооператива членов и служащих Госудумы; протоиерей Александр Смирнов /27 февраля 1917г., был командирован в Минск «для сношений с духовенством»; с 14 апреля – член Святейшего синода; поддерживал отношения с обновленческой группировкой «Союз демократического духовенства и мирян»/;

 протоиерей Феодор Филоненко /1 марта 1917г., командирован ВКГД в расквартированные в Петрограде воинские части; с 6 марта – комиссар ВКГД и Временного правительства на Северном фронте; 16 марта получил полномочия комиссара ВКГД и Временного правительства на Юго-Западном фронте; с 14 апреля – член Святейшего синода; поддерживал отношения с обновленческой группировкой «Союз демократического духовенства и мирян»/; иерей Иоанн Титов, летом 1912г., перед избранием в IV Государственную Думу подал церковной власти прошение об освобождении его от обязанностей священника, однако с крестом был в Госдуме.

 Установлено, что в дни февральской революции в Петрограде отсутствовали депутаты Госдумы: протоиерей Алексий Станиславский; священник Алексий Мешковский /находился в Курске; за активную деятельность заместителя председателя Курского губернского отдела Союза русского народа подвергался преследованиям со стороны новых властей/; священник Владимир Попов не участвовал в работе Госдумы, служа в 51 военно-санитарном поезде и за пропуски заседаний Думы подвергался постоянным штрафам.

 1 марта 1917г., на покое находились архиепископы:
 Владимир Сеньковский - /Донской и Новочеркасский/; Иоанникий Казанский - /Архангельский и Холмогорский/; Никон Рождественский – Вологодский и Тотемский; Серафим Мещеряков - /Иркутский и Верхоленский/;

 епископы:
 Антоний Флоренсов - /Вологодский и Тотемский; Антонин Грановский - /Моздокский и Владикавказский/; Арсений Тимофеев - /Омский и Павлодарский/; Гедеон Покровский - /Моздокский и Владикавказский/; Владимир Соколовский-Автономов - /Екатеринбургский и Ирбитский/; Гермоген Долганов - /Саратовский и Царицынский/; Григорий Вахнин - /Орловский и Севский/; Евфимий Елиев - /Балахнинский викарий Нижегородский/; Иннокентий Солодчин - /Приамурский и Благовещенский/; Иннокентий Ястребов - /Полоцкий и Витебский/; Мисаил Крылов - /Олонецкий и Петрозаводский/; Исидор Колоколов - /Михайловский викарий Рязанский/; Филарет Никольский - /Астраханский и Енотаевский/; Трифон Туркестанов - /Дмитровский викарий Московский/; Пётр Другов - /Смоленский и Дорогобужский/; Христофор Смирнов - /Уфимский и Мензелинский/; Михей Алексеев /Уфимский и Мензелинский/.                                               /редакция автора/
   Определение Св.синода № 1207 «Об обнародовании в православных храмах актов 2 и 3 марта 1917г.

                                                                                                                                   6 марта 1917г.

   Святейший Правительствующий Синод Российской Православной Церкви, выслушав состоявшийся 2 марта 1917 года акт об отречении Государя императора Николая-II за себя и за сына от Престола Государства Российского и о сложении с себя Верховной власти, и состоявшийся 3 марта 1917 года акт об отказе великого князя Михаила Александровича от восприятия Верховной власти впредь до установления в Учредительном Собрании образа правления и новых основных законов Государства Российского, ПРИКАЗАЛИ:

 Означенные акты принять к сведению и исполнению и объявить во всех православных храмах, в городских – в первый по получении текста сих актов день, а в сельских – в первый воскресный или праздничный день, после Божественной литургии, с совершением молебствия Господу Богу об утишении страстей, с возглашением многолетия Богохранимой Державе Российской и Благоверному Временному Правительству ея.

 О чем, для исполнения по духовному ведомству, послать подлежащим учреждениям и лицам циркулярные указы.

                             Подписали:
                                                                             Владимир /Богоявленский/, митрополит Киевский;

                                                                 Макарий /Парвицкий-Невский/, митрополит Московский;

                                                                              Сергий /Страгородский/, архиепископ Финляндский;

                                                                                           Тихон /Белавин/, архиепископ Литовский;

                                                                               Арсений /Стадницкий/, архиепископ Новгородский;

                                                                                         Михаил /Ермаков/, архиепископ Гродненский;

                                                                                  Иоаким /Левицкий/, архиепископ Нижегородский;

                                                                           Василий /Богоявленский/, архиепископ Черниговский;

                                                            Протопресвитор /придворного духовенства/ Александр Дернов;

                                          Протопресвитер /военного и морского духовенства/ Георгий Шавельский;

                                                    РГИА. Ф. 796. Оп. 209. Д. 2832. Л. 2а. Машинопись. Подлинник.

   Телеграмма с распоряжением первенствующего члена Св.синода митрополита Киевского и Галицкого Владимира /Богоявленского/.

                                                                                                                           6 марта 1917г.
  Моления следует возносить за Богохранимую Державу Российскую и за Благоверное Временное Правительство ея.                      Митрополит Владимир.

                                   РГИА. Ф. 796. Оп. 204. 1917. I отдел. V стол. Д. 54. Л. 6. Подлинник.

 На подлинном бланке написано, что телеграмма разослана в 67 экземплярах. 66 были отправлены по епархиям внутри России и один – в Нью-Йорк. Не посылалась в Петроградскую епархию.
                                     РГИА. Ф. 796. Оп. 204. Оп. 209. Д. 2832. Л. 16. Машинопись. Подлинник.

 После революции всех предавших Царя архиереев и священников постигла смерть или рассеяние по миру за клятвопреступление перед Православным Царём.

 В мае 1919г., предсовнаркома Ленин нашёл время, чтобы дважды напомнить железнодорожной ЧК в Жлобине о необходимости вернуть реквизированный велосипед аптекарю Г.Рабкину. И в этом же месяце он подписал чудовищный, до сих пор скрываемый от народа документ: 1 мая 1919 г. Председателю В.Ч.К. № 13666/2 тов. Дзержинскому Ф. Э.  

                                                                    УКАЗАНИЕ

В соответствии с решением В.Ц.И.К. и Сов. нар. комиссаров необходимо как можно быстрее покончить с попами и религией. Попов надлежит арестовывать как контрреволюционеров и саботажников, расстреливать беспощадно и повсеместно. И как можно больше. Церкви подлежат закрытию. Помещения храмов опечатывать и превращать в склады.                                                                                                
                                                   Председатель В.Ц.И.К. Калинин 
                               Председатель Сов. нар. Комиссаров Ульянов /Ленин/.                  /редакция автора/
Глава X.

   Как повествует Православное предание, отец наш Адам родил Сифа. Сиф родил Еноса.

 Енос родил Каинана. Каинан родил Малелеила. Малелеил родил Иареда. Иаред родил Еноха. Енох родил Мафусаила. Мафусаил родил Ламеха. Ламех родил Ноя.

 Ной родил 3 сынов: Хама, Сима и Иафета.*
 Спустя 100 лет по рождении Сима, на 600г., жизни Ноя, наступил водный потоп.

 А всего от Адама до потопа 2262 года, колен же десять!                            /Каланкатуаци М./
 Сыны Сима: Арфоксад; Луд; Елам; Арам и Ассур, от которого пошли Ассирийцы.

 Сыны Арфоксада: Сиф; Каинан. «Арфоксад, сын Симов, роди Каинана, сей обрете столп в Сиридоньстей горе и на нем писание, еже исписаша Сифовы внуци звездный закон. Каинан, сын Арфоксадов, роди Салу, Сала же роди Евера. И родитася Евероу два сына, имя единому Фалек, яко во дни его размесишася языци, а другому Ектан; при сих бысть столпотворение и разсеяние языком…»                                                                           /ПСРЛ/

 Сыны Хама: Хуш - от него Эфиопы; Мицраим – от него Египтяне; Фут и Ханаан.

 Сыны Мицраима: Лудим; Анамим; Легавим; Нафтухим; Патрусим; Кафторим и Каслухим откуда вышли Филистимляне.

 Сыны Хуша: Сева; Хавила; Савта; Рама; Савтеха и Нимрод.

 Царство Нимрода составляли: Вавилон, Эрех, Аккад и Халне в земле Сеннаар.

 Сыны Ханаана: Сидон; Иевусей; Аморрей; Гергесей; Аркей; Синей; Арвадей; Цемарей; Хеттаим;* Хифарей и Аввей;**                                                                          

 Сыны Раамы: Шева и Дедан. /Быт. 10, 6-20/. «Дроугых внук Хамов Месрем вселися в стране Египестей и по его имяни Египет наречен бысть, Месрем бо еврескым языком Египет глаголется.» /ПСРЛ. Русский Хронограф. Т.22, Ч. 1. Пг., 1914, с 29-30/

 Сыны Иафета: Гомер – от него Каппадокийцы; Магог – от него Кельты, они же Галаты;

 Мадай – от него Мидийцы; Иаван – от него Ионийцы; Фувал – от него Иверийцы, Грузины; Мосох /Мешех/ – от него Поляки, Словаки, Чехи, Мазовчане, Болгары, Сербы, Хорваты, Македонцы и Славяне Российские; Фирас – от него Фракийцы. 

 Сыны Иавана: Елисей – от него Сицилийцы и Афиняне; Фарсис – от него Этруски /Крит и Италия/ и Тирсенцы /Испания/; Киттим /Китрис/ – от него Киприоты, Македонцы и Хетты /столица Иллион-Троя/; Доданим – от него Родийцы и Иллирийцы.***

 Сыны Фираса: Бошни; Англеси; Русиш – родоначальник Русов от Буга до Днепра.
 Сыны Гомера: Аскеназ – от него Сарматы и страна Арарат;

 Рифат – от него Савроматы и Пафлагония;

 Торгом /Фогарма/ – от него Армяне.****                                                  /Каланкатуаци М./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Город Яффа, назван именем Иафета. К Хеттам относится изображение Двуглавого Орла, как символа духовной и государственной власти. Хетты жили на территории земли Гессен /Хессен/. Из Хеттов был воин личной охраны Царя Давыда – Юрий Хеттянин, а также Александр Македонский.

**Хананеи жили от Сидона к Герару до Газы, отсюда к Содому, Гоморре, Адме и Цевоиму до Лаши. Аввеи были уничтожены евреями, захватившими Палестину /Ханаан/.

***На Северо-Западе Греции есть селение Додона, где был оракул Зевса у Додонского дуба.
****В Армении: Царей от Иафета до Артавазда-II /-55+30, убит/, сына Тиграна-II Великого /?-95+55гг. до Р.Х./ было 46! Затем Арменией правил сын Римского Марка Антония - Александр /?-34+32/ Царей Персидских за 450 лет, от Аршака-I /?-248+247., до Р.Х./ до Артавана-V /?-213+226., по Р.Х./ в столице Персии - Сузах, было 35! Последний Аршакид Персии в 226г., был разбит Арташиром – внуком Сасана – основателем Сасанидов; царствовал в 224-241гг. Младший сын Папака, сына Сасана, священника храма Анахит в г.Стахре. Арташир положил конец Царству Парфян, владевших Персией и Ассирией за 252 года до Р.Х., и спустя 270 лет после возвращения евреев из Вавилонского плена! Из Рода Парфян в Армении правило 26 Царей, от Вагаршака-I /?-117+137/ до последнего Армянского Царя из рода Аршакуни /Аршакидов/ - Арташеса-IV /Ардашира ?-423+428/, сына Врамшапуха /?-387+414/. После Арташеса Армянское Царство было упразднено и управлялось наместниками Персидско Царя. Царствовали они 600 лет, после чего прекратилось царствование династии Аршакидов и Патриаршество Св.Григория /+335/!
  «Приде же Мосох Иафетович, шестый сын Иафетов, Господарь наш и Князь первый, в страну Скифскую Великую и Землю нашу сию, так предъименуемую, на места селения сего Московьскаго, на ней же Земле мы ныне жительствуем».         /Забелин И./
«И тогда же той Мосох Князь Иафетович сотворив убо себе и всему роду своему, иже суть с ним пришедшему, первобытную селитву свою и основание начальное жительства своего, - Патриарх бо он быв первый той и отец наш, Князь Великий Мосох Иафетович, и Господарь всем нам. Третий брат Чеха и Леха, Рус, истинный наследник Мосохов от Иафета, великия и пространныя полуночныя и восточныя и к полудню страны размножил и населил народами Русскими…»                                            /Забелин И./
 Правнуки Иафета: Зардан и Скиф, по разделении детей Ноевых, поселились у Понта и Меотиса /Чёрное и Азовское море/, и прозвалась та страна Скифия Великая! /Татищев В./ 

 Славен, Рус, Болгор, Коман, Истер и сестра их Илмера, правнуки Скифа и Зардана, в 3099г., по сотворении мира /в 2409г., до Р.Х./, владели землями от Дуная до Дона.

 В 3099г., по сотворении мира и в 2409г., до Р.Х., оставя во Фракии и Иллирии на краю моря и по р.Дунаю сына своего Бастарна, Князь Славен с братом Русом и со своими Родами ушли от Чёрного моря на Север и через 14 лет, придя к озеру называемому Моиска, /впоследствии названным в честь сестры Илмер, Илмень/, поставили град на реке Мутная /далее названной Волхов, в честь старшего сына Славена - именем Волхов/.

 Построенный город в 3113г., назвали по имени Князя своего Славенск! От того времени начали Скифы именоваться Славянами!  /Мазуринский летописец, ПСРЛ т.31, Л., 1968/
 От Иафета произошло много народов, вот земли их: Атрпатакан, Алуанк, Албания, Аркадия, Амазония, Армения Великая и Малая, Каппадокия, Ассирия, Галатия, Колхида, Локрида, Лухития, Эпир, Пафлагония, Пеления, Индия, Боспория, Миотис, Дерис, Сарматия, Торинис, Савроматия, Скифия, Фракия, Македония, Далматия, Мелис, Фессалия, Локрис, Беотия, Эталия, Аттика, Ахайя, Мидия, Далмация, Акарнес, Гупиристим, Иллирия, Лихнидис, Адриакия, по имени которой и море называется Адриатическим, Галлия, Галлия Испанская, Галлия Иверийская, Испания Великая, и так до Британских островов, и отсюда пределы потомков Иафета идут на Север. Острова Сицилия Эвбея, Родос, Корфу, Кизедис, Кипр, Крит, Сардиния, Корсика, Лесбос, Кифера, Закинтос, Кефалония, Итака, Коркюрия и Келадем, а также часть Азии, названная Ионией, и река Дклат /Тигр/, Понт Эвксинский /Чёрное/ море, Внутреннее /Средиземное/ море, Готское /Балтийское/ море и Гирканское /Каспийское / море.                                   /Каланкатуаци М./ 
 Все народности и Ромеи и Испанцы, Греки, Мидийцы, Армяне, Скифы, Алуанцы имели одну общую письменность.*

 Древнеегипетский алфавит создан на основе Древлеславянского, Финикийский алфавит создан на основе Древнеегипетского, Греческий алфавит создан на основе Финикийского, Латинский алфавит создан на основе Греческого.           /Лукашевич П./

 В 6 веке по Р.Х. на основе разных алфавитов, евреи состряпали свой алфавит, но только одно слово придумали сами, а 4.507 слов были заимствованы ими из разных языков мира! Хотя все мы знаем, что А.С.Пушкин употреблял в обращении около 30.000 слов, стало быть никакого Святого Писания евреи написать не могли, всё писали только Славяне, евреи – «передирали»!                                                                                        /редакция автора/
 В 10 веке до Р.Х. Финикийцы поселились на Сицилии и Мальте. Мальтийский язык создан на основе древнего Финикийского. Крупнейшие города основанные Финикийцами: Карфаген, Палермо, Марсала и Солунто, впоследствии занимались евреями, и оттуда велись войны против Славян!                                                                                   /Федорова Е./  
 Ветхий Завет, ясно указывает на то, что у патриарха Якова от четырёх жён родилось 12 сыновей, ставших родоначальниками 12 колен израильского народа.                  /Шмаков А./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*До сих пор у многих народов в частности: Армян, Сербов, Монголов сохранилось древнее звучание, написание и произношение слов с малой долей в них согласных звуков /букв/. Всё дело в том, что мозг человека через ухо улавливает как раз согласные звуки, так как именно они несут информационную составляющую на уровне ДНК. А гласные являются лишь обеспечением частот.
   От нелюбимой жены Лии, выданной за Якова "обманным" путём были: Рувим, Симеон, Левий, Иуда, Иссахар и Завулон.   От любимой жены Рахили - двое: Иосиф и Вениамин. От служанки Рахили - Балды: Дан и Неффалим. От служанки Лии - Зелфы: Гад и Асир.

   В последующем времени, двенадцать колен Якова сохранили племенное деление.

 Став владыкою в земле Египетской, Иосиф стал хозяином в доме фараона и далее - именовал себя его отцем! Пример Египта знаменателен потому, что именно здесь в XVII веке до Р.Х., мы наблюдаем полный цикл пребывания "угнетённого племени" в стране - его начало и конец! И на что разсчитывать от народа, который, придя в числе 66 человек мужского пола, вышел через 400 лет, уже в количестве 600.000 - одних способных носить оружие /Бытие, XL VI, 26. Исх., XII,37/, т.е., в общем итоге - не менее 3.000.000 человек, и не взирая на столь поразительное размножение, т.е., благоденствие, ещё плачется на свои, якобы невиданные бедствия, а для страны которая ему это дала, приуготовил лишь безпримерные кары и неистовые проклятия на Фараона Манефту в XIV столетии до Р.Х!
 Убеждение древних авторов: Манефана, Херемона, Геккатея, Диодора Сицилийского, Лизимаха, Тацита и Юстина сводилось к тому, что, под видом прокаженных, были изгнаны из Египта именно евреи!

 В Ханаане /Палестине/ Иисус Навин, ставший после Моисея вождём, поделил землю на отдельные участки и обособил каждое племя территориально. Единственное колено, которое не получило земельного надела, были левиты, потомки Левия. Они расселились в нескольких городах и исполняли роль духовных учителей для остальных племён.

 Те, в свою очередь, были обязаны отдавать особый налог на их содержание.

 Вытеснив коренное население Ханаана /Палестины/, сыны Израиля образовали единое государство, однако после смерти царя Соломона, во время правления его сына Рехавама, Израиль распался на Северное Израильское царство со столицей в г.Себастия, в которое вошли десять колен, и Иудейское царство со столицей в Иерусалиме, состоявшее из иудеев и примкнувшим к ним малочисленных потомков Вениамина.

 Иосиф был любимым сыном Якова, а племя Иуды было рождено в грехе блудодеяния Иуды и его невестки Фамари. Вскоре после распада Израильского царства, в 772г., до Р.Х., Северное царство покоряют Ассирийцы, угоняют в плен и рассеивают его население. Судьба десяти колен Израиля в дальнейшем неизвестна. Оставшиеся и вышедшие из плена колена Иуды и Левия /иудеи и левиты/ становятся родоначальниками современных евреев.
 О Кавказском роде Багратуни известно, что Царь Армянский Грачия, сын Царя Паруйра /ок.600 до Р.Х/, попросил Царя Вавилонского Навуходоносера-II /?-605+562 до Р.Х./, ему одного пленного еврея по имени Шамбат, которого он привел с собой и поселил в Армении, оказав большие почести. От Шамбата и происходит род Багратуни, который стал возвышаться с 220-1045гг., по Р.Х., когда Великий Род Иафетидов стал угасать!

 При Персидском царе Артаксерксе-Лонгимане /?-465+425 до Р.Х./ евреи вели борьбу с Греческим влиянием при царском дворе.

 Влиятельный ростовщик Мардохей, подложил Артаксерксу в постель свою племянницу Эсфирь, которая став его любовницей натравила царя на противников евреев, во главе со вторым человеком в империи Аманом.
 Аман был мучительски убит вместе с десятью сыновьями, равно как триста его родных и близких, а затем вновь пятьсот человек Греков и Персов, требовавших выселения евреев из Империи, и это только в одном лишь престольном городе Сузах.

 Не ограничившись содеянным в столице и ссылаясь на разрешение явно обезумевшего Артаксеркса, евреи обратились к убийствам во всех 127 областях Персии, от "Индии до Эфиопии", при чём истребили всех "сильных в народе" - итого 75.000 человек. /Эсфирь, VIII, 4-17; IX, 5-16/. Мардохей стал вторым человеком в Империи, и евреи устроили торжество дабы впредь знаменовать свою победу во все времена. По распоряжению Мардохея, установили самый весёлый из своих праздников - "Пурим"!*            /Шмаков А./

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Пур - жребий, который кидал Аман, думая когда выслать евреев из страны. "Пурим праздник переносный и сообразован с иудейскою пасхою, в России навязан как день 8 марта Кларой Цеткин. 
   Исследования: Классена, Венелина /Гуцы/, Морошкина, Савельева, Надеждина, Святного, Боричевского, Вельтмана, Лукашевича, Александрова, Воланского, Максимовича, Ломоносова, Татищева и современных: Кузьмина, Гриневича, Мизуна, Карпеца дают нам основание утверждать, что территория нынешней Калининградской области была заселена Славяно-Русами еще за 2000 лет до Р.Х., то есть за 1.250 лет до основания Рима и за 500 лет до образования первой Греческой общины.
 Правый приток Немана /Мемеля/ – назывался Руса. В устье Немана, разделившегося к морю на два рукава стоял город Новая Руса, называемый сейчас в Литве - Русне.

 Река Преголь называлась Рёрик, это же название носило и озеро Виштенец - Рёрик.
 Калининград /Кенигсберг/ назывался Кролевец. Греки уже за 700 лет до Р.Х. покупали у Славяно-Русов янтарь. Торговые пути шли в Европу через Вислинский и Куршский заливы. Торговые корабли выходившие из портов Пруссии, сопровождали вооруженные дружины и эта сторожевая служба называлась варянием, а дружинники – варягами.
 Степенная Книга повествует: Император Август /63 до Р.Х.-27 до Р.Х.+14 по Р.Х./, внук Юлия Цезаря, поставил царём евреев в Иерусалиме Ирода Архелая /-1 до Р.Х. +10 по Р.Х/;
 брата Патрекия поставил править Египтом;

 брата Августолия сделал властодержцем Александрии;

 брата Иллирика правителем в верховье Истра;

 сродника своего Евлегерда правителем Асии;

 Квириния /3 до Р.Х. –1 по Р.Х.; 6 –12 по Р.Х./ поставил властодержцем Сирии;

 брата Пруса правителем, в земли от р.Вислы до р.Немана, в город Кролевец /Кёнигсберг-Калининград/; XXXX колено от Пруса - происходил Рюрик /+879/!
 Римские правители делили между сыновьями свои владения. Император Феодосий в 395г., разделил Империю между сыновьями Гонорием и Аркадием  на Западную и Восточную, где столицей стал город Византий /Царьград, Константинополь/!               /редакция автора/
 Младший сын Императора Хлодиона /+435/ - Меровей основал династию Меровингов, которая вышла из состава Западной Империи и создала государство, в которое входили современные Франция, Испания, Тюрингия, Бавария.

 В 496г., внук Меровея - Хлодвиг-I Великий /+511/, в день Рождества Христова, принял в Реймсе, во время крещения Епископом Реймским Ремигием, при Римском Епископе Геласии-I, от Императора Византии Анастасия-I /-491+518/, Императорские инсигнии, соделывающие Хлодвига продолжателем Империи, и священного Царства Давыда - должность консула Византии и особый титул Августа, принадлежавший Императорам.*

 Король Франков Хлодвиг с 480г., расширил владения за счёт Алеманов и Вестготов,** затем под его власть попали Тюрингское, Бургундское и Баварское Царства.

 После смерти Хлодвига в 511г., Франкское государство распалось на 4 части. Старший сын Теодорих-I /?-526+534/, правил Восточной частью со столицей в г.Меце, в 493г., овладел Италией. Остальные три сына Клодомир /+524/, Хильдеберт-I /+558/ и Хлотарь-I /+561/ правили в Западной части, в своих столицах Париже, Орлеане и Суасоне. Но в 513г., Хлотарь опять объединил под своё начало всё Царство Западное.                         /Карпец В./

 После падения Рода Меровингов титул продолжателя Империи и Священного Царства Царя Давыда, перешел Роду Рюриков, когда  по поручению Царя Византии Алексея-I Комнина /1081+1118/, в 1116г., на Русь прибыл Митрополит Эфесский Неофит с посольством, поднеся В.К.Владимиру /Мономаху/ богатые дары: Крест из Животворящего древа, чашу сердоликовую Императора Августа, облачения, Царские регалии, бармы, шапку его деда, Константина-IX /Мономаха ?-1042+1055/.                            /Нечволодов А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С небес слетела голубка, неся в клюве хрустальный сосуд с миром, которым был помазан на Царство Царь Давыд /1055-1012+972гг. до Р.Х./, когда женился на дочери Царя Саула - Мелхоле, став Царём Израильского Царства! Святая стклянница хранилась в Кафедральном Реймском соборе до 1794г., когда этот сосуд разбил член конвента Рюль, через год погибший ужасной смертью. 

**Земли Славян к Западу от р.Эльбы находились еще при последних Меровингах.
 На левом берегу Эльбы были Княжества Древан, Смолян и Глинян!
    Неофит возложил венец на голову Владимира Мономаха и назвал его Царем!

 Владимир Мономах /+1125/ передал все сыну Юрию Долгорукому /1090-1149+1157/, приказав хранить как «зеницу ока» передавая из Рода в Род, пока Бог не воздвигнет истинного Царя!                                                                                                     /Нечволодов А./

 29.01.1547г., Иван-IV /1530-1538+1584/, внук бабки Анны, по матери Елене Васильевне,* Сербской Княжны из знатного рода Яшкичей и деда Татарского Князя Шиг-Алея.

Внук бабки Софии - Византийской Царевны по отцу и деда Ивана-III из Рюриковско-Романовского Рода венчался на Царство, став первым помазанником на Русском Троне!

 Константинопольский Патриарх Иосаф, утвердил это событие соборной грамотой, подписанной 36 Митрополитами и Епископами!
 3.02.1547г., последовал брак Ивана-IV с дочерью окольничьего Романа Юрьевича и племянницей боярина Михаила Юрьевича Захарьина – Анастасией Романовной Юрьевой /1530+1560/, мать которой Ульяна Федоровна была Византийской Принцессой!

 В начале IX века, Римская Епископская кафедра, захваченная иудеями в конце VIII века, искажая Православные догматы, начала выносить их за пределы Римской Империи, что вылилось в захват новых земель.

 Первыми подверглись этому захвату Западные Славяне, жившие в Германии, Голландии, Моравии, Чехии, Словакии, Польши, Дании и др.

 Кто не принимал католической веры, того истребляли. Таким образом исчезли с лица земли многие Славянские Народы и Княжества, а более крупные из них были введены в состав новообразованных Княжеств, под протекторатом "Священной" Римской Империи!
 В.К.Рюрик /?-862+879/, соединил в себе ветви Царского Рода Иафета: по матери Умиле – князей Новгородских, а по отцу Годославу – князей Ободричских, потомков Пруса.

 Вандал /Венд/, Волхов, Волховец, Рудоток - сыновья Славена Старого;

 Избор, Владимир Древний, Столпосвет - сыновья Вандала /Венда/;

 Новгородский Князь    Буривой, потомок Владимира Древнего и его супруги Адвинды в IX колене, прадед Рюрика.

 Гостомысл /+861/ - сын Буривоя, имел четырёх сыновей и трёх дочерей.
 Радегаст, последний Король Вандалов, основатель династии Вендов и Ободричей имел сына Короля Вендов и Ободричей Вислава /+700/;

 Вислав имел дочь Сивиллу, вышедшую замуж за Шведского Князя, и сына Ариберта-I /+724/, который женился на Польской Княжне Вундане.
 Король Вендов и Ободричей Ариберт-I, имел сына Ариберта-II /+747/, который женился на Дочери Английского Короля Ульфреда.

 Король Вендов и Ободричей Ариберт-II, имел сына Витслава /+795/. Король Вендов и Ободричей Витслав имел сыновей: Траскона /убит в 809/, Славомира /+821/ и Годослава /Годлава/ убитого Датским Королём Готфридом в 808г.           /редакция автора/

 Годослав /+808/ был женат на Умиле, средней дочери Князя Гостомысла и жены Умилы.

 Он имел сыновей: Гостомысла, Рюрика, Синеуса /Сивара/ и Трувара.

 После смерти Князя Годослава /Годлава/, Ободричами два года правил Князь Дражко, но был убит Датчанами.

 Рюрик возмужав участвовал в защите земель Ободричей на берегах Северного моря и даже в осаде Парижа. В 850г., Рюрик участвовал в походе на Англию.               /Соколов А./

 Гостомысл убитый в 844г., Людовиком-II /-800+876/, сыном Короля Людовика-I /778-813+840/, при завоевании Ободричей, был старшим внуком Новгородского Князя Гостомысла /+861/, названным в честь деда!                                                   /редакция автора/                      

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Елена Глинская /+1538/, жена Царя Василия-III /1479-1505+1533/. В борьбе с Тохтамышем, сыновья свергнутого правителя Орды Мамая переселились в Княжество Литовское, крестились, получили в удел город Глинск и стали Князьями Глинскими. После неудачного восстания в Литве в 1508г., Князь Михаил Львович Глинский /Шиг-Али +1534/, с братьями выехал в Россию. С 1526г., стал приближенным Царя Василия-III, а его племянница Елена Васильевна стала второй женой Царя Василия-III, а её брат Михаил Васильевич /+1559/, воеводой её сына Ивана-IV!

   В.Н.Татищев писал: «Междо сими Дюрет в Гистории о языке обсчем сказал, что Рюрик из Вандалии. Чему, мню, и польские последователи, яко Стрыковский говорит:
 понеже Руское море, обливающее Прусы, Швецию, Данию, Ливонию и Лифляндию, Варяжским имяновали, убо князи оные из Швеции, Дании или, соседства ради обсчих границ, из Прусов над Русью владели. Есть же город Вагрия, издревле славный, в Вандалии близ Любка, от котораго море Варяжское имяновано. А понеже вандалы словяне и потому руские единородных себе князей вагров, или варягов, избрали».

 В.К.Рюрик вместе с другими братьями Синеусом и Трувором прибыл в Новгород, на княжение в 862г., из-за ликвидации княжества отца В.К.Годлава, после присоединения его к Римской Империи. В свите Рюрика прибыли Дир /Илия +882/ и Аскольд /Николай +882/!

 Жена Рюрика – Ефанда, была Шведской Принцессой, сестрой В.К.Олега /855-879+912/. 
Потомки Меровингов соединяли свои брачные узы с потомками Пруса, основав мощные дома Габсбургов в Австро-Венгрии, Плантагенетов в Англии, Шлезвигов в Дании!

  Прямыми потомками Царя Пруса являются Великие Князья и Цари Романовы.

 Приват-доцент Юрьевского Унивесситета М.Лауценбах разыскал и в 1891г., опубликовал древнее Латышское предание «Ниедришу Видевутс», где упоминается Король Прутено.

 Согласно исследованиям барона Кампенгаузена, опубликованным в книге Н.Н.Селиванова «Сборник материалов по истории предков царя М.Ф.Романова» сказано: «Прусский король Прутено в 373 году по Рождеству Христову отдал в вечное владение своё Прусское королевство брату своему Ведевуту, а сам определился первым жрецом в городе Романове, где ныне находится немецкое местечко Хайлигенбайль, как раз неподалеку от Кёнигсберга. Романов, Ромов – буквальный перевод с латыни на русский названия «Рим» /по-итальянски Рома/. Город Романов – священная столица Прусско-Самогитского княжества, которым в течении почти тысячи лет владели предки бояр Романовых.

 Именно этот Ромов-Рим, упоминается в рассказе о путешествии апостола Андрея по Руси в «Повести временных лет».

 В «Зерцале Русских Государей» /сочинения Мальгина 1794г./, о Романовых говорится: «Прапредки Романовых происходят от самого первого Прусского и Самогитского князя Вейдевуда, который жил, точнее правил, в 305-379 годах. Потомство его разрослось до 9 колен, вплоть до князя Гланды, которого признают братом прусского князя и который на исходе XIII века прибыл в Россию, крестился в 1287 г., и наречен именем Иоанн».

 В других источниках сообщается, что в 305г., Царь Прутено, уступил свой престол родному брату Вейдевуду, а сам ушел в монастырь Святой Троицы, и молился у вечнозелёного, священного дуба в г.Ромове /Мамоново-Хайлингенбайль, такого, как и Мамврийский дуб в Палестине. Город Ромове был основан после того, как Пруссы вернулись из похода на Рим, под началом Князя Русинов Одоакра.

 Перед смертью в 379г., Царь Вейдевуд /259-373+379/, разделил Пруссию между 12 сыновьями, по древнему Троянскому праву. Сыну Литтпо передал часть называемую Литауен /Литва/; сыну Замо поручил во владение землю Калининградского полуострова /Земланд/. Четвёртый сын Недрон получил удел на берегах р.Преголи от г.Кролевец /Калининград/ до г.Инстербург /Черняховск/, став владетелем Судавии и Самогитии. Получили части страны ещё 9 сыновей и 3 дочери Вейдевуда.

 После падения Трои в 1230г., до Р.Х., и гибели Троянского Царя Приама, часть Русов во главе с Антенором, переселилась на Балтику, в междуречье Вислы и Немана!*
 Другая часть, племя Этрусков во главе с Энеем, переселилась на Апеннины, и начался новый отсчет Русско-Славянского Царского рода.**

От Энея и его сына Иула вели Русско-Славянский Род Юлий Цезарь и Октавиан Август, во время правления которого, в его Империи родился Исус Христос!              /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*По смерти А.Ф.Македонского, на Балтике поселились многие Македонские Рода, основав княжество Ободричей, имея на своем гербе грифа и коня А.Македонского Буцефала.

**Прародительница всего сущего у Троянских Русов - Богиня Лада /Лату/, по преданию древних Римлян обернувшись волчицей вскормила Ромула, став символом Рима!

   В «Географии» Антиохийского географа и историка, жившего на рубеже I до Р.Х., - I веков по Р.Х., Страбона читаем такие стихи:

 «К Халкедонскому берегу /на Чёрном море в Малой Азии/ примыкает Астаканский залив, а к нему ещё один залив: в нём находится Прусиада, прежде носившая имя Киос.

 Прусий сын Зелы, назвал город Киос от своего имени Прусиадой.

 Сюда Прусий пришёл из Фригии. Пруса расположена на Мисийском Олимпе.

 Он был основан Прусием, воевавшим с Крезом, царём Финикийским /560-546гг./».

 Город Пруса, на побережье Босфора, был основан около 600г., до Р.Х., и простоял вплоть до Турецкого завоевания в середине XV века. Прус – родовое имя вождей племени, обитавшем в Малой Азии и вошедшем в историю под названием «Пруссы». Известен Пруссий /235-182гг., до Р.Х./, Царь Вифинии, предоставивший убежище Карфагену Ганнибалу в 190г., до Р.Х. Все они были потомки Троянских Русов.                /Воротный К./

 Во время переселения народов, вышедшие из Монголии и Средней Азии в 158г., Гунны*
пришли к Волге, всё сокрушая на своём пути. Несколько племён Скандинавии, объединившись под именем Готов, вторглись на Южное побережье Балтики в 155 году.

 В результате часть Русов с территории сегодняшней Германии, Голландии и Дании переселилась в сторону Карпат и Судет. Другая часть Русов около 160г., вышла к Днепру. Вёл этих Русов с берегов Балтики Князь Кий; по Германским преданиям, он носил имя Рус и был сыном Ария. Он жил во II веке и упоминается в «Повести временных лет».
 У Кия-Руса было два брата: Щек /Чех/ и Хорив /Хорват/ - родоначальники Чехов и Хорватов. Кий-Рус, создавая государство заключил тесный союз с другим потеснённым Гуннами племенем Русов – Русколанами, жившими во II веке от Днепра до Дона.

 Образовалась страна Русколан – страна Русов. Столицей Русколани стала Голунь – древний город Гелон, который находился около современной Полтавы /Украина/.
 Затем Князь Кий утвердил Восточную границу по Волге. Сурожская, Крымская земля и Приазовье вошли в состав державы Кия. Создалась сильная держава от Карпат до Волги.

В II веке на берегу Днепра братьями: Кием, Щеком, Хоривом и сестрой их Лыбедью был построен Киев.

 Резиденция Кия была на Замковой горе;

 Хорива на Лысой /Иорданские ворота/; Щека - на Щековице.

 Добавив к ним Могильную гору, братья построили Киев.                            /редакция автора/
   На Дунае Кий-Рус заложил город Киевец, но не смог противостоять Римской Империи и вынужден был покинуть эти места. Отец их часто ходил в походы на Римскую Империю, и был убит в одном из сражений. Все трое братьев родились от разных его жён.

 В.К.Кий также неоднократно ходил в походы на Римскую Империю, у него было две жены: дочь Князя Славинов Власта - Белослава и дочь Князя Полян – Всемила.

 Время кончины Кия около 200 года. Примерно в 240г., Причерноморье было захвачено Готами, при третьем преемнике Кия – Сережене.

 После веков Императора Траяна, Русь утратила Соборное вече, из-за вторжения Хазар, которые впервые пришли на Русь в 567г., и иудейский генерал Пейсах взял Киев. Царь Богемских Славян Само /623-658+661/, из Рода Траяна, помог Русам в борьбе с Хазарами.

  Император Византии Никифор-I /?-802+811/, бывший министром финансов Византии, свергнувший с престола благочестивую Императрицу Ирину /?-780-802+803/, сжёг Болгарскую столицу Плиску.

 В ответ на это Царь Болгарии Крум /+814/, окружил византийские войска Никифора и уничтожил, а из черепа императора Никифора сделал чашу для вина.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Старший сын Ноя – Иафет – отец семерых сыновей и неизвестного числа дочерей. Второй сын Иафета – Магог – родоначальник Массагетов и Сяньбийцев – предков Монголов. От Монголов пошли Китайцы, часть Татар и племя Хунов. От двух племён Монгольской расы произошли Японцы. Гуны произошли от Хунов, живших в I веке на территории Монголии и Бурятии, пришедших в Европу во II – III веках. От Гунов произошли Турки. От Магога также ведут свой род: Тувины; Киргизы; Угры-Венгры; Сарты; Башкиры; Калмыки; Финны; Эстонцы. 
   Первый Король Саксонской династии Генрих-I /Птицелов 919-927+936/, подчинил в зависимость Чешского Князя Вацлава Святого /911-924+935/, сына Вратислава /888+921/ и Драгомиры /+935/.

 В.К.Чехии Борживой /+894/ из Рода Пшемысла /874-879/, получил крещение, вместе с женой Св.Людмилой /+927/ от Св.Мефодия в 870г.

 Сыновья Борживоя Святослав /875+915 и Вратислав /888+921/, вошли в союз с Немецким Королём Арнульфом /874-885-/ в 895г!

 В 907г., В.К.Олег /855-879+912/, из-за убийства Русского купца в Константинополе, выступил в поход с 80.000 войском. Разгромив 100.000 Византийское войско взял Царьград, прибив свой щит к воротам города. И Греки дали дань на 2.000 кораблей, по 12 гривен золота на человека, а в каждом корабле было по 40 Русских воинов, после чего В.К.Олег заключил договор 2.09.911г., с Византией на Русском и Греческом языках!

 Король Моравии Святополк-I, был женат на Болгарской Царевне Анне, дочери Болгарского Царя Бориса-I /Михаила +907/.

 Гизель, дочь Императора Карла-III, стала первой женой Нормандского и Английского Короля Ролло Рогвальдсона /846-854-927+931/!

 В.К.Руси Игорь /877-912+945/, вместе с зятем Болгарского Царя Симеона /865-893+927/ - Сурсувулом, ходили в 941г., на Царьград, взяв его прибили свои щиты на ворота города. 

 В 944г., В.К.Игорь снова осадил Царьград, но Император Роман-I Лакапин /?-920+944/ откупился золотом, серебром и паволоками в большем количестве, чем в 907г., В.К.Олегу. И в 945г., В.К.Игорь заключил с Греками союз и оба правителя приняли присягу на мир и любовь между народами.

 Жена Игоря – Ольга /Елена-Прекраса/ Вадимовна, была правнучкой Новгородского Князя Гостомысла по его дочери Пребране, сестре Умилы бабки В.К.Игоря. В.К Игорь был убит вместе с сыном Роксаем в Коростене, еще несколько детей В.К.Игоря и В.К.Ольги умерли, а сыновья Святослав и Улеб /Глеб/, выросли благодаря ключнице Ярине!

Ольгу германские хроники называют: «регина ругорум». В «Житие..» Оттона Бамбергского сказано, что «руги еще имеют имя русинов и страна их называлась Русиния». Таким образом Руги и Русы – одно и то же имя, но разная транскрипция.

 Король Дании Горм Старый /?-935+950/, женился на Английской Принцессе Тире, дочери Английской Королевы Вессексы и Английского Короля Эдуарда-I /?-875+925/!  

 Преемник Императора Генриха-I /+936/, Император Оттон-I /919-936+973/ женившись на Английской Принцессе Эдгифь /904+946/, назначил правителем Южной Саксонии маркграфа Герона, который в 940г., взял г.Бранибор /Бранденбург/ столицу Стодорян и покорил Лютичей: Черезпенян; Хижан; Доленцев; Ратарей до р.Одера.                         /редакция автора/
 Внук Чешского В.К.Борживоя /+894/, Св.Вацлав, погиб в 935г., от руки брата Болеслава Грозного /935-967+973/. Сын и приемник Болеслава Грозного, Князь Болеслав-II Благочестивый /+999/, отнял у Славников все владения, после чего Войтех отказался от епископства Пражского, сбежав в Рим.*

 Сын Короля Венгрии Арпада /+907/, внук Короля Венгрии Алмоса /+895/, Король Венгрии Такшонь /931-955+970/ с братом Миклошом торжественно встретили Русскую В.К.Ольгу /883+969/, возвращавшуюся осенью 957г., из Византии домой.                    /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*У Либицкого воеводы Радислава Славника были сыновья Собебор и Войтех, ставший епископом Адальбертом, зверски уничтожавший Православных Славян, пока они его не убили в Пруссии в 997г! В 1997г., Московская Патриархия в лице Митрополита Кирилла, хотела канонизировать Адальберта, как местночтимого святого в Калининградской области, но благодаря Православным жителям, этот сценарий не прошёл. Ещё в мае 1993г., экс-патриарх Алексий-II /Редигер/, производя хиротонию над «новоиспечённым» епископом-евреем Пантелеймоном /Н.В.Кутовым/, благословил его подражать епископу Адальберту, что тот прилежно выполнял. Совершал совместные мессы с католиками, наводнил всю область различными сектами, но благодаря инокине Серафиме /В.Д.Джумайло/ был вынужден покинуть область, получив уголовную статью 129 ч.I, 22.06.1997г.

   В.К.Ольга взяла себе в невестки дочь Короля Такшоня - Ильдико, которая приехав с ней на Русь стала женой её сына Святослава /942-964+972/, сменив имя на Предславу.
 Король Венгрии Гейза /?-970+997/, сын Короля Такшоня /+970/, был женат на Польской Княжне Аделаиде /+997/, дочери Короля Польши Мешко-I /+993/; а сына своего Стефана-I /969-1000+1038/ женил в 996г., на Гизелле /985+1065/, дочери Баварского герцога Генриха-II. Внук Короля Венгрии Гейзы /+997/, Эммерих /1007+1031/, был женат на Аргире /+1031/, дочери Императора Византии Романа-III Аргира /?-1028+1034/

 Царь Болгарии Пётр-I /+969/ женился на Греческой Царевне Марии /Ирине +963/, дочери Царя Византии Христофора Лакапина /?-921+931/.

 Немецкий Король Оттон-II /?-973+983/, сын Короля Оттона-I /919-936+973/, женился в 972г., на Принцессе Византийской Феофано, дочери Императора Романа-II /?-959+963/ и Феофано /Анастасо/, дочери кабатчика из Лакедемонии Кротира.*

 Король Оттон-III /?-983+1002/, преемник Короля Оттона-II /?-973+983/, совершил ряд походов на Полабских Славян, в котором ему помогали Польский Король Мечислав-I /-965+992/ и Чешский Князь Болеслав-II /+999/!

 Мешко-I /+992/ объединил Серадзян, Ленчан, Куявов, Мазуров, Белых и Чёрных Хорватов с Поляками, но сам Мечислав-I был в зависимости у Немецкого Короля Оттона-III /+1002/!

 Польский Король Мешко-I /922-965+993/, женатый с 965г., на Чешской Княжне Добраве /Дубровке +977/, отдал свою дочь Сигриду /Гунхильду +1014/ замуж за Короля Швеции  Эрика /+995/, после его смерти она стала женой Датского Короля Свена-I /+1014/, который одновременно был с 1002г., Королём Норвегии, а в 1013г., стал Королем Англии.

 Их дочь Принцесса Датская Эстрид стала второй женой Короля Англии Ричарда-II Доброго /962-1026/, после Юдифи Бретонской /+1031/!
В.К.Владимир /Василий 964-980+1015/ имел шесть жён: 1 - супруга, бывшая жена брата Ярополка, Рогнеда /в иночестве Анастасия +1000/ от которой: Всеволод /985+1038/ Князь Владимиро-Волынский; Изяслав /+1001/ Князь Полоцкий; Мстислав /+1036/ Князь Тмутараканский /Краснодарский/, его сын Евстафий умер в 1032; и дочь Мстислава.

 2 - Богемская Графиня Малфрида /+1002/, внучка Римского Императора Оттона-I /919+973/, дочь графа Куно, от которой дети: Святослав /+1015/, Князь Древлянский /убит Святополком/ имел сына Иоанна /+1002/ и Станислав Князь Смоленский.

 3 – Княжна Болгарии Аделия, от неё: Позвизд Князь Луцка; Судислав /+1059/ Князь Пскова;

 4 – Княжна Норвегии Олова, от неё: Вышеслав /988+1038/ Князь Новгородский.

 5 - Греческая монахиня Юлия, от которой сын Святополк /Окаянный 980+1019/, женатый на дочери Короля Польши Болеслава Храброго /967+1025/, убивший трёх братьев.

 6 – Княжна Византии Анна /963+1011/, сестра Царей Константина-VIII /?-976+1028/ и Василия-II /968-976+1025/, дочь Царевича Романа-II /?-959+963/ и Феофано /Анастасо/; от неё Борис /+1015/ Князь Ростовский и Глеб /+1015/ Князь Муромский убитые Святополком.

 Датский Король Кнут-I Великий /995+1035/, женился на Эмме Нормандской /+1052/, бывшей жене Английского Короля Этельреда-II /+1016/.

 997г., Пруссы убили Адальберта за то, что он зверски уничтожал Православных Славян, его тело сожгли и прах отдали Польскому Королю.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Анастасо работала у отца в кабаке, и там познакомилась с сыном Императора Константина-VII, Романом-II, став впоследствии его женой сменив имя на Феофано.

 Затем она отравила своего тестя вместе с мужем, став женой Императора Никифора Фоки /?-963+969/, который являлся крестным отцом её детей Василия-II /?-976+1025/, Константина-VIII /?-976+1028/, Феофано и Анны /+1011/, будущей жены В.К.Владимира /Василия/. Пятерых дочерей Константина-VII, сестёр бывшего мужа она отправила в тюрьму на остров Прот. Затем она помогла Иоанну-I Цимисхию /?-969+976/ стать Царём и Цимисхий отсёк голову её второму мужу Никифору Фоке, которому он приходился двоюродным братом. Цимисхий отправил её на остров Прот, но она оттуда сбежала и он вынужден был отправить её в Армению, к себе на родину.

   Король Польши Болеслав-I Храбрый /+1025/ в 1010г., за убийство Войцеха-Адальберта, уничтожил святилище Ромове. Потому Пруссы перенесли монастырь Св.Троицы Северо-Восточнее на р.Рёрик /Преголь/, рядом с г.Инстербургом /Черняховском/, посёлок Бочаги.

 У сына Болеслава-I /Храброго +1025/, Короля Польши Мечислава-II /990-1025+1058/, женатого на Риксе, дочери палатина лотарингского Эццо и сестры Императора Оттона-II - Матильды, Венгры отняли область Закарпатских Словаков. Чешский Князь Бжетислав Ахиллес отнял Моравию, Датчане отняли Поморье, Немецкий Король Генрих-II отнял земли Лужичан и Мильчан, Русский В.К.Ярослав Мудрый отнял Червенские города! 
 В.К.Ярослав Мудрый /978-1016+1054/, сын Полоцкой Княжны Рогнеды /Анастасии/ Рогволодовны и В.К.Ярополка Святославича /960-972+980/ убитого братом Владимиром, в 1013г., женился на Ингигерде /Ирине, инокиня Анна/, дочери Шведского Короля Олафа Шекотунга Тригвевича /994+1022/ и его жены Эстреды.
 Сводная сестра Ярослава Мудрого /+1054/ – Предслава, дочь Рогнеды Рогволодовны и В.К.Владимира стала женой Польского Короля Болеслава-I Храброго /?-992+1025/, сына Польского Короля Мечислава-I /?-965+992/, внука Короля Польши Земовита; и был женат на Дубровке, дочери Чешского Князя Болеслава-I Жестокого /935+967/.
 Сводная сестра Ярослава Мудрого /+1054/ – Добронега /Мария+1067/, дочь В.К.Владимира и Чешской Княжны Мальфриды замужем с 1039г., за Королем Польши Казимиром-I Мстиславичем /?-1016+1058/. Сестра Казимира-I, Принцесса Рикса /+1052/, стала женой Короля Венгрии Биелы-I /+1063/.

Дочь Казимира-I Мария вышла замуж за Всеволода Чёрмого /+1215/ и стала матерью Св.Михаила Черниговского/+1246/, а дочь её внука Ростислава Киевского /+1249/, вышла замуж за Царя Болгарии Михаила-II Асеня /1238-1246+1257/, сына Царя Ивана Болгарии Асеня-II /1190-1218+1241/ и Ирины Анжелины, дочери Императора Теодора Эпирского.

 Сводная сестра Ярослава Мудрого /+1054/ - Премиславна /+1015/, дочь В.К.Владимира /+1015/ и Норвежской княжны Оловы, была женой Венгерского герцога Ладислава Храброго /+1029/, сына герцога Михаила /+978/, внука Короля Венгрии Такшоня /+970/.
 Дочь Ярослава Мудрого Елизавета /Эллизифа/, в 1043г., стала женой Короля Норвегии Харальда-III Строгого /1015-1045+1066/, родила двух дочерей Марию и Индигерду /жену Шведского Короля Филиппа +1118/, а Елизавета в 1066г., после смерти мужа, вторично вышла замуж за Датского Короля Свена Эстридсена /1020-1047+1076/.
 Дочь Ярослава Мудрого Анастасия /Агмунда/ была с 1046г., женой Венгерского Короля Андрея-I /-1046+1060/, сына Венгерского Короля Стефана-I /+1038/, после свержения Короля Венгрии Петра Оросело /1038-1041;1044+1047/, родила дочь Принцессу Юдифь, вышедшую замуж за одного из сыновей Германского Императора Генриха-III /?-1039+1056/. После смерти мужа Андрея-I, убитого братом Биелой-I /?-1060+1063/, уехала с сыном Соломоном жить в Саксонию где тот женился на сестре Императора Генриха-IV, который помог ему в 1063г., Соломон стал Королем Венгрии до 1074г.
 Дочь Анна /Агнесса, Руфа, 1024-1075+1089/ в 1048г., стала третьей женой Французского Короля Генриха-I /1021-1060/, сына Короля Роберта-II Благочестивого /970+1031/ и Принцессы Прованской Констанц де Арль /986+1032/, внука основателя династии Капетингов, Короля Франции Гуго Капета /?-941+996/, после Принцессы Матильды Германской /+1043/ и Принцессы Матильды Фрисской /+1044/; Анна была матерью Французского Короля Филиппа-I /1050+1108/, за малолетством которого, после смерти мужа в 1060г., долго правила Францией и вторично вышла замуж за Рауля де Крепи-Валуа.
 Сын Ярослава Мудрого Илья /+1020/, был женат на сестре Английского с 1016г., и Датского Короля Кнута Великого /+1035/; Сын Владимир  Князь Новгородский /+1052/.
 Сын Святослав /1027-1073+1076/, в 1043г., женился на Оде, сестре Архиепископа Лионского Бурхарда /+1068/, дочери отца Савойской династии графа Гумберта Белая Рука и графини Оксилии фон Ленцбург; а их дочь Евпраксия /Сбыслава +1112/, за Короля Польши Болеслава-III /?-1086+1138/, сына Короля Польши Владислава-Германа-I /1043+1102/ и его первой жены Чешской Княжны Юдифь /+1086/.              /редакция автора/
   Сын Изяслав /1024-1054+1078/, в 1041г, женился на Принцессе Гертруде /Олисаве, Елизавете 1025-1108/, дочери Польского Короля Мечислава-II /?-990+1034, сестре Польского Короля Казимира-I /+1058/, внучке Польского Короля Болеслава-I Храброго /+1025/, имел сыновей: Мстислава /+1069/, Ярополка /+1086/, Святополка /+1113/.
 Сын Игорь /+1059/, был женат на графине Орланидской /Мейсенской/ Кунигунде /Киликии/, дочери Саксонского маркграфа Оттона, имел от неё сына Давыда.

 Сын Вячеслав /1033+1057/, жена графиня Ода, дочь графа Штаденского Леопольда.

 Сын Владимир /1020+1052/ жена св.Анна /Александра +1062/.

 Сын Всеволод /1030-1079+1093/, жена Анастасия, дочь Царя Византии Константина-IX Мономаха /?-1042+1055/; вторым браком женат на Половецкой княжне Анне.

 Император Византии Исаак-I Комнин /?-1057+1059/ был женат на Болгарской Княжне Екатерине,  дочери Царя Болгарии Ивана Владислава /-1015+1018/.

 Внучка Ярослава Мудрого, Евпраксия /Адельгейда/, дочь Всеволода /+1093/, была с 1088 до 1095гг., второй супругой Германского Императора Генриха-IV /?-1050+1106/, после первой его жены Берты Сузецкой, родившей сына Конрада. Евпраксия сбежала в Каноссу к пасынку Конраду, и послала папе Григорию-VII жалобу на мужа, который занимался "чёрными мессами", в результате Генрих-IV был отстранён от престола.

 Внук Ярослава Мудрого и сын Всеволода, Ростислав /+1093/ бездетный;
 Внук Ярослава Мудрого и сын Всеволода – Владимир Мономах /1053-1113+1125/, первым браком был женат на Принцессе Гиде, дочери Английского Короля Гарольда /+1066/. Второй женой Владимира Мономаха была Евфимия /+1126/.
 Дочь Мономаха /+1125/ - Евфимия /София +1138/, жена Короля Венгрии Коломана-II Гейзовича /1096+1114/, родила сына Бориса, который женился на племяннице Императора Византии Мануила-I /?-1143+1180/, и родившегося сына Борис назвал Коломаном.

 Дочь Мономаха Агафья замужем за Полоцким Князем Бречиславом-II /+1127/, сыном В.К.Давыда Всеславича /+1128/; 
 Дочь Мономаха Мария /+1146/ замужем за Византийским Царевичем Леоном Алексеевичем Комниным, родила сына Василько Леоновича.
 Сыновья Мономаха: Андрей /+1142/ и Изяслав /+1096/ бездетные. 
 Сыновья Мономаха: Роман /+1119/; Святослав /+1114/ и Глеб /+1118/ бездетные.

 Сын Мономаха Вячеслав /1083+1154/, имел сына Михаила /+1130/.

 Сын Ярополк-II /1082+1139/, с 1116г., женат на Елене дочери Ясского Князя, но бездетен.

 Сын Андрей /+1142/, был женат на дочери Половецкого хана Туркхана, но был бездетный.

 Сын Юрий Долгорукий /1090-1149+1157/, с 1107г., жена Мария /Анна/, дочь Половецкого Князя Аэпы Асеневича, мать Андрея Боголюбского; а у троюродного брата Святослава Ольговича /+1164/, жена-дочь Аэпы Гиргеновича. Вторая жена Долгорукого – Анна /Евфросиния/ Иоанновна Комнина, мать Всеволода-III Большое Гнездо.
 Сын Владимира Мономаха /+1125/ - Мстислав /1076-1125+1132/, был мужем Христины, дочери Короля Швеции Инга Стенкильского /?-1080+1100/, сына Короля Швеции Стенкиля Рагвальдсона /+1066/ и дочери Короля Швеции Эдмунда Старого /+1060/; 

 Вторая жена Мстислава /+1132/ Любовь дочь посадника Новгорода Дмитрия Завидича.

 Внуки Владимира Мономаха /+1125/, сыновья Мстислава-II /1076+1132/:
 Изяслав /1097-1146-1149+1154/, Полоцкий, был женат на Грузинской Царевне Тамаре.

 Дочь Изяслава Мстиславича /+1154/, Евдокия была второй женой Короля Польши Мешко-III /1126+1202/, после смерти в 1155г., его первой жены Венгерской Принцессы Елизаветы, дочери Короля Венгрии Биелы-II /+1141/ и Сербской Княжны Елены /1109+1146/.

 Сын Мечислава-III /+1202/, Одон /+1194/ от его первой жены Венгерской Княжны Елизаветы, женился на Вратиславне Ярославне /+1200/, дочери Галичского Князя Ярослава Осмомысла /1153+1187/ и его жены Ольги, дочери Юрия Долгорукого /+1157/.

 Дочь Одона /+1194/ и Вратиславны Ярославны /+1200/ - Елизавета, была женой Князя Чехии В.К.Собеслава-II /+1180/, а вторым браком за Конрадом-II /+1210/, маркграфом Нидерлаузиц.                                                                                                       /редакция автора/

    Сын Изяслава /+1154/ - В.К.Мстислав-II Киевский /?-1167+1172/, был женат на Польской Принцессе Агнишке /1137+1182/, дочери Короля Польши Болеслава-III /Кривоустого 1082+1138/ и его первой жены Сбыславы Святополковны Киевской /+1112/; второй брак Болеслава-III /+1138/ был с дочерью графа Бергского Генриха от которой родились 4 сына: Болеслав-IV Кудрявый, Мешко-III Старый, Генрих-I Сандомирский и Казимир-II Юный; сын Болеслава-III и Сбыславы Святополковны – Владислав-II был женат на Агнешке, дочери маркграфа Австрии Леопольда-III Бабенберга, сестре Императора Конрада-III /?-1138+1152/.
 Св.Всеволод /Гавриил +1138/, Князь Псковский, женат на дочери Св.Николая Святоши, сына Давыда Святославича /+1123/, имел сыновей Мстислава /+1168/ и Владимира /+1139/, который был вторым мужем Польской Принцессы Риксы /Ричицы 1116+1155/, после смерти её первого супруга Короля Дании Магнуса Сильного /1106+1134/.

 Ростислав /1127-1157-1167+1168/, Князь Смоленский, имел детей: Романа /+1180/ Смоленского  Князя, женатого на дочери Святослава Ольговича /+1164/. Давида /+1197, бездетен; Святослава /+1170/, бездетен; Рюрика /+1212/, женатого на дочери Половецкого хана Беглюка, имевшего сына Владимира /+1235/. Мстислава Храброго /+1180/, женатого на дочери Рязанского Князя Глеба, имевшего сыновей: Владимира Князя Псковского и Мстислава Удалого /+1228/, который женился на дочери Половецкого хана Кончака; дочь Мстислава Удалого - Анна стала женой Галицкого Князя Даниила Романовича /1201-1211+1264/. Дочь Елена вышла замуж за Венгерского Короля Андрея-II /?-1205+1235/, а их дочь Мария /1204+1237/, была первой женой Болгарского Царя Ивана Асеня-II /1190-1218+1241/, а её дочери: Белослава стала женой Короля Сербии Стефана Владислава, а Елена /1224+1254/ женой Никейского Императора Теодора-II Ласкариса /+1258/.

Дочь Феодосия /+1244/ вышла замуж за В.К.Ярослава /1191-1238+1246/, сына В.К.Всеволода Большое Гнездо /1154-1174+1212/ Ясской /Осетинской/  Княгини Марии, став матерью В.К.Александра Невского /1219+1263/.

 Внуки Мономаха: Святополк /+1154/ и Ярополк /+1149/ бездетные.
  Внучки Владимира Мономаха /+1125/ и дочери Мстислава-II /+1132/ были замужем:

 Мальфрида замужем за Норвежским Королём Сигурдом-I /1089-1103+1130/, а впоследствии за Датским Королём Эриком-II Эдмундом /-1134+1137/, братом Кнута Лаванда /+1131/, мужа Инги, родной сестры Мальфриды.

 Добродея /Зоя/, была женой Царевича Леона, сына Византийского Императора Романа-IVДиогена /-1067+1071/ и Болгарской Царевны Анны /+1065/; родила дочь в 1129г.

 Рогнеда /Евпраксия/, с 1122г., замужем за Царём Византии Алексеем-I Иоанновичем Комненым /1057-1081+1118/.

 Ксения была женой Князя Полоцкого Брячислава Давидовича.
 Мария /Марфа/ замужем за Всеволодом Ольговичем /+1146/, старшим сыном В.К.Олега Святославича /+1115/, родила двух сыновей Святослава /+1194/ и Ярослава /+1198/.
 Ефросиния /Елена/, дочь от второй жены Мстислава /+1132/ - Любови, была замужем за Королём Венгрии Гейзой-II /-1141+1162/, родила сыновей Короля Венгрии Биелу-III /-1172+1196/ и Короля Венгрии Стефана-III /-1162+1172/.
 Мать Гейзы-II /+1162/, Венгерская княжна Аделаида /+1140/, была женой Чешского В.К.Собеслава-I /1075-1125+1140/ и матерью Чешского В.К.Собеслава-II /+1180/, которого женила на Польской княжне Елизавете /+1209/ дочери Польского Короля Мешко-III Старого. Другая дочь Мешко-III – Юдита была женой графа Бернарда-III Саксонского. 
 Инга /Ингеборг/ замужем за Датским Королём Кнутом Лавандом /1096+1131/, с 1129г., Королём Ободричским, сыном Короля Дании Эрика Доброго /+1103/.

Инга была матерью знаменитого Короля Дании Вальдемара-I Великого /1131-1157+1182/, прозванного этим именем в честь своего прадеда Владимира Мономаха /+1125/.
 Ингеборг отдала замуж за Норвежского Короля Магнуса Слепого свою дочь Кристину, а сына Вальдемара-I женила на своей племяннице, Минской Княжне Софии /1141+1198/, дочери Минского Князя Всеволода-II /1104+1146/ и сестры Ксении.           /редакция автора/

   Свою внучку Инжеборж /1175+1236/, дочь Вальдемара-I, Инга отдала замуж в 1200г., за Короля Франции Филиппа-II Августа /1165+1223/!
 Из Датского дома черпали себе жен Русские Императоры: Павел-I, Александр-III. Именно жена последнего, Царица Мария Фёдоровна, в девичестве Датская Принцесса Дагмара /+1929/, была матерью Императора Николая-II.
 В XIII веке, Руси с востока пришлось отражать нападение Монголо-Татар, а с запада Тевтонского ордена и Меченосцев. Прусы бились не только на своей территории, они помогли разбить 5.500 Шведов на Неве в 1240г., В.К.Александру Невскому /+1263/, у которого было всего 50 воинов и небольшое ополчение, причём потери Русских воинов были всего двадцать человек. Отрядом Прусов командовали Князья Михаил и Радша.

 Михаил поселился в Новгороде и основал Рода: Морозовых, Салтыковых, Бурцевых, Шеиных, Русалкиных, Козловых, Тучковых, Чеглоковых!
 Радша основал Рода: Бобрищевых, Мятлевых, Поводовых, Бутурлиных, Мусиных, от которых считал отсчёт своего рода А.С.Пушкин!
 Уже с 1158г., еврейские ростовщики заложили в Пруссии свои торговые фактории, используя при этом Немецких купцов, что послужило 5 колонной в подрыве экономики.

 Пруссия в 10 веке начинает фигурировать в «описи имений» католической церкви, как земля «Пруссия», за которой расположена «Руссия», которые подлежат «христианизации»!

 По подсчётам В.Т.Пашуто, в Прусской общине было 12 дворов. Во главе общины стоял староста. Группа общин составляла волость. Волостным административным центром было укреплённое городище, в котором проживал представитель местной знати, управляющий округой. Волости объединялись в административно-территориальные единицы – земли.

 По данным Петра Дусбурга в начале XIII века в Пруссии существовало 11 таких земель: Скаловия, Недровия, Самбия, Натангия, Вармия, Бармия, Помезания, Погезания, Галиндия, Судовия /Ятвагия/ и Сассовия /Любовия/.

 Первой в лоно католичества попала Ливония – территория в нижнем течении Западной Двины, в котором обитало финно-угорское племя Ливы. В конце 1180гг., сюда прибыли первые миссионеры и было образовано епископство. Второй епископ Ливонии Бертольд в 1198г., организовал крестовый поход на Пруссию, но был убит.

 Больших успехов достиг епископ Альберт Буксгевден, основавший Ригу в 1201г., он создал орден меченосцев, взяв за основу устав ордена тамплиеров.

 В течение 20 лет покорил огромную территорию современных Эстонии и Латвии.

 Орден цистерианцев обосновавшись в Польше, выдвинул из своей среды брата Христиана, который в 1209г., начал миссионерскую деятельность в Пруссии и за успехи в её осуществлении на территории Помезании и Погезании в 1216г., был назначен епископом Пруссии. В 1222-1223гг., был организован поход на Пруссию, в котором принимало участие всё рыцарство Польши, но поход оказался неудачным для крестоносцев.

 Конрад Мазовецкий, /женой которого была Агафья, дочь князя Владимиро-Волынского Святослава Игоревича/, в 1228г., на базе крепости Добжин создал орден добжинских братьев, в помощь которому были присланы рыцари из Ливонии. Но успехов в завоевании Пруссии они не добились и в 1235г., добжинский орден влился в тевтонский орден, который пригласил Конрад Мазовецкий для покорения Пруссии.

 Не сломив Прусов при помощи меченосцев, Русь разрушенную после похода Батыя, вынудили восстановить Ганзейский Союз в 1241г., между Карлом Великим /+814/ и Новгородом. Это событие вытеснило из торгового оборота Пруссию, а также сыграли свою роль католические миссионеры, создав условия для захвата этих мест тевтонами.

 В 1283г., ушел за Неман – в «Великое княжество Литовское, Русское и Жемойтское» последний Прусский Князь Скурдо, а уже оттуда часть Прусов отправилась в глубь Руси.

 Среди них Гланда Камбила Дивонович, сын Дивониса, Князя одной из 11 Прусских земель, который был одним из вождей Великого восстания Прусов в 1260–1275гг. В 1271г., он разбил крестоносцев в битве при Сиргуне, но погиб при штурме замка Шенезе. Его сыновья – Руссиген и Камбила продолжали сопротивление.                       /редакция автора/

   Руссиген впоследствии погиб, а Гланда Камбила прорвав окружение с остатками войска, и беженцами ушел из Прусских земель в Новгород и вскоре, в 1287г., получил новое имя Иоанн /Кобыла/ родив двух сыновей: Федора /Шевлягу/ и Андрея /Кобылу/.
 У Федора Ивановича Шевляги было три сына:

 Тимофей /Мотовило/, Кирилл /Ворба/ и Нестер /Деревль/. И от них произошли Рода: Шевлягины, Мотовиловы, Воробьины, Трусовы, Грабежовы!
 Сын Гланды /Иоанна/ – Андрей Иванович /Кобыла/, переехал в начале 14 века в Москву, где стал боярином у Ивана /Калиты/ и его преемника Симеона /Гордого/.
 По родословной у него было 5 сыновей: Семен /Жеребец/, Александр /Елка/, Василий /Ивантей/, Гаврила /Гавша/ и Федор /Кошка/, от которых произошли рода:

 Романовы, Шереметьевы, Лодыгины, Коновницыны, Кокоревы, Колычевы, Верещагины, Боборыкины, Сухово-Кобылины, Яковлевы, Дурново, Юрьевы, Захарьины, Кошкины, Епанчины, Беззубцевы, Неплюевы, Образцовы.
 Их гербы имеют соответствующие символы: Корона – знак происхождения от Королей Прусских, два креста, означающих два крещения Гланды Камбилы и Священный дуб!

 От Федора Андреевича Кошки /+1393/ – одного из пяти сыновей Андрея Кобылы /+1347/ – родословная ведет к его сыну Ивану Кошкину /1389+1425/ и внуку Захарию Кошкину /1425+1462/. Правнук его Юрий /+1505/, прозывался Кошкиным – Захарьиным, а от Романа Юрьевича Захарьина /+1543/, пошли Захарьины-Романовы и Романовы.

 Племянник Царицы Анастасии – Федор Романов /Патриарх Филарет 1554-1619+1633г/, по смерти двоюродного брата Царя Федора Иоанновича /-1584+1598/, считался претендентом на престол.
 Жена Федора Никитича, Ксения Ивановна Шестова, была из Рода Рюриковичей, а мать Евдокия /Варвара/ Ивановна Ховрина из Головиных-Комниных!
 Однако враги Руси сделали все, чтобы к власти пришел Годунов /-1598+1605/, потомок Татарского мурзы Чета, и расправились с соперниками руками Годунова.*

 Огромную роль в становлении Годунова на престол сыграл иудей патриарх Иов, отрабатывая тем самым, услугу Годунова, оказанную ему при выборах его патриархом в 1597г. Еще при жизни Царя Федора Ивановича, Иов, наблюдавший за ходом следствия, сфальсифицировал в пользу Годунова дело об убийстве его брата Царевича Дмитрия /1582+1591/, сына Царя Ивана-IV и Княгини Марии Нагой!

 Годунов расправился с Русской оппозицией ещё в Правление Фёдора Ивановича, пользуясь тем, что его сестра Ирина была женой Царя. А сам Борис был женат на дочери знаменитого опричника Григория Лукьяновича Плещеева-Бельского /Малюты Скуратова/.

 И.Ф.Мстиславский был насильно пострижен и отправлен в Кирилло-Белозерский монастырь, где и умер. Воротынские, Головины, Колычевы и м.д. были заточены по разным городам!

 Шуйские были схвачены вместе со своими друзьями Татеевыми, Урусовыми, Быкасовыми, за то, что подали Царю челобитную о его жене, /которая рожала мёртвых младенцев, их убивали во время родов/, чтобы женить его второй раз, а его жену Ирину Фёдоровну, сестру Бориса Годунова отправить в монастырь; причём в жены Царю намечалась дочь И.Ф.Мстиславского!
 На собор для выборов Царя, съехались 477 человек, из коих только 33 были независимы от Иова! А Иов призвал выбрать Годунова, несмотря на прямых наследников из Рюриковичей и Романовых! Позже Иов первым подписал грамоту о признании лжеДмитрия-1 Царем! /Не потому ли его «канонизировали» на том соборе 1990г., где патриархом стал Редигер?/

 Годунов для своей охраны набрал наемников из Европы. В царствование Бориса иудеи вошли в такую силу, что собирались строить храм Соломона в Кремле; для этого даже были свезены все необходимые строительные материалы.                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Мурза Чет принял подданство Руси и крестился с именем Захария. У Захария-Чета сын Александр, у Александра сын Дмитрий /Зерно/, а Дмитриевы дети: Иван, Константин /Шея/ да Дмитрий. А у Ивана Дмитриевича Зернова дети: Федор Сабур да Иван Годун.
   В 1601г., пользуясь ложным доносом, Годунов арестовал братьев Никитичей Романовых: Александра /умер в1602г./; Василия /умер в 1602г./ и Ивана /умер в 1654г./ отправил в Сибирь в Пелымский край; 

 Участь Михаила /убит в 1602г./, известного своим праведным образом жизни и по тому времени образованного, в котором Годунов видел самого опасного соперника, была самая тяжкая. Этот страдалец был сослан в Пермь в погост Ныроб.
 Здесь на глазах несчастного была вырыта яма, в которую его и опустили, сверху яму застлали брусьями, засыпали землей, оставив небольшое отверстие через которое узнику давали пищу - хлеб и воду.
 Михаил был закован в цепи; шею его охватывал крепкий железный ошейник, замкнутый на груди громадным замком; сзади от ошейника спускалась цепь, заделанная другим концом в каменную стену ямы; были скованы обе руки, а вес всех оков достигал три пуда!

 Федора Никитича постригли в монахи. С именем Филарет его сослали в Антониев Сийский монастырь, но после смерти Годунова, Филарет стал Митрополитом Ростовским.

 В дни смутного времени, Митрополит Филарет /Романов/ был послан, в сентябре 1610г., Патриархом Гермогеном с посольством, уговорить Царевича Польского Владислава, принять Православие, ибо только в этом случае он мог претендовать на Московский трон, но был арестован Польским Королем Сигизмундом-III. 
 Изгнав Поляков, в Москве созвался Земский Собор, который 21.02.1613г., избрал на Царствие его 16 летнего сына Михаила. Воротясь из плена в июле 1619г., Филарет стал Патриархом, являясь соправителем сына. С 21.02.1613г., до 2.031917г., Россией управляли Романовы, но лучшие годы пришлись на правление Николая-II.                /редакция автора/

Глава XI.

   Мало кто знает, что положить предел росту вооружений и предупредить возникновение войны в будущем, такое предложение созвать международную конференцию, вынес молодой тридцатилетний Император России Николай-II.
 Нота от 12.08.1898г., и Гаагская конференция 1899г., сыграли важную роль в истории мира, и явились по сути дела началом работы ООН и Гаагского трибунала!

 За время его царствования в лике Святых были прославлены:
 21.09.1896г., Св.Феодосий Архиепископ Черниговский /1630+1696/. Происходил из дворянского рода Углицких. Родился в семье священника Никиты и Марии.

 С 1662г., игумен Корсунского монастыря, а с 1664г., настоятель древнего Киево-Выдубицкого монастыря, возродил его после разрушения униатами.

 В 1685г., участвовал в избрании Епископа Гедеона /Четвертинского/ Митрополитом Киевским и вместе с Иеронимом /Дубиною/, игуменом Переяславским, был послан в Москву с извещением об избрании. Результатом этого посольства было воссоединение Киевской Митрополии с Русской Православной Церковью.

 11.09.1692г., Феодосий был хиротонисан во Епископа в Успенском Соборе Московского Кремля. Но управление Черниговской епархией было недолгим, чувствуя приближение смерти, он вызвал к себе в Чернигов наместника Брянского Свенского монастыря Св.Иоанна /Максимовича/ и возвёл его в сан Архимандрита Черниговского Елецкого монастыря. 5.02.1696г., Св.Феодосий почил в Бозе и погребен в Черниговском Кафедральном Борисоглебском Соборе!
 1897г., празднование Пресвитора храма Св.Николая чудотворца и великомученика Георгия Св.мч.Исидора и с ним 72 мучеников в г.Юрьеве /Дерпте-Тарту/ Ливонском латинянами утопленных на р.Амовже 8.01.1472г. Почитание их началось  Царем Иваном /Грозным/ и Митрополитом Филиппом при Новгородском Архиепископе Ионе!

 24.06.1900г., мученическая кончина 222 Православных Китайцев, пострадавших в Пекине во время боксерского восстания: священника Митрофана /Цзи-Чун/  со всею его семьёю, Православного катехизатора Павла /Ванг/ и иже с ним!                /редакция автора/

   10.11.1900г., празднование Св.Иова Почаевского /1551+1651/. В крещении Иоанн /Железо/. Поступил в 1561г., в Угорицкий монастырь. Подвизался на Афоне. С 1571г., стал игуменом Дубенского Крестовоздвиженского монастыря до 1598г., затем до 1649г., Почаевского. Ревностный обличитель ереси жидовствующих Юго-Западной Руси!

 1.08.1903г., Великое торжество прославления Св.Серафима Саровского.*

 Царская семья чтила преп.Серафима еще с 1860г., когда возложением полумантии праведника была исцелена дочь Императора Александра-II - В.К.Мария Александровна /1853+1920/ и облегчена кончина Императрицы Александры Федоровны /Фредерики–Луизы–Шарлоты-Вельгельмины 1798+1860/, супруги Императора Николая-I.

 При вскрытии мощей Преп.Серафима, 22.07.1903г., на груди поверх епитрахили, лежало Евангелие и иконка «Явление Богородицы в день Богоявления Серафиму Саровскому».**

В кисти левой руки бронзовый крест – материнское благословение, с которым никогда не расставался Преп.Серафим Саровский.                                                           /редакция автора/
 Этот крест, Митрополит Антоний сам лично, с благоговением, вынул из руки Преподобного и вместе с иконой, отвез в Царское Село, самолично вручив его Николаю-II!

 Царь с Царицей ходили купаться к источнику и в Дальнюю пустыньку старца Серафима.

 На своих плечах Государь нес гроб со Св.мощами чудотворца и причащался вместе с супругою Святых Таин Христовых. Они исповедывались у старца иеросхимонаха Симеона и причащались 31 июля за ранней обедней, которую служил Архимандрит Андрей.***

Государь на свои средства соорудил серебряную художественную раку для мощей Преп.Серафима, а Царица, благоговейно чтившая память Преподобного, изволила соорудить для этой Святыни драгоценный ковчег с золотой цепью и собственноручно вышила покров на гробницу и коврик с дорожками.

Из Сарова Царственные паломники приехали 2 августа в Дивеево. Вместе с Архимандритом Серафимом /Чичаговым/ направились к Паше Саровской /1795+1915/.
 Когда Их экипаж подъехал к келии блаженной Паши, оттуда вынесли все стулья, на полу был расстелен ковер. Параскева Ивановна сказала:

«пусть только Царь с Царицей останутся».                                                              /Стрижёв А./          
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Преп.Серафим происходил из семьи крипто-старообрядцев, которые формально принадлежали к господствующей церкви, а в обиходе продолжали молиться и жить по-Старорусски. Поэтому преп.Серафим носил Старорусские клобук, мантию и лестовку. Во время поступления Прохора Мошнина в Саровскую обитель в 1778г., наместником там был игумен Пахомий, родом из Курских купцов, знавший родителей Прохора. Принадлежность семьи преп.Серафима к старообрядцам выяснил ещё помещик Мантуров, подаривший земли для строительства Дивеевского монастыря, ездивший в Курск в 1840г. Саровская обитель держалась старых традиций, "никонианский" партес туда не проник - вплоть до закрытия монастыря, и при советской власти там звучал одноголосый знаменный распев. Тайное следование старой вере среди высшего духовенства было настолько распространено, что еврей Пётр-I, в качестве "меры пресечения", запретил поставлять епископов из Русских, и ко второй трети XVIII века ни на одной Великорусской кафедре уже не осталось ни одного Русского архиерея! Все поголовно были заменены Малороссами, в основном иудейского происхождения. Из бумаг Н.Мотовилова, представленных на Поместный Собор Русской Православной Церкви, прошедший с 9 марта по 8 августа 1928г., следовало; что образ Святого был фальсифицирован в пользу "никонианства"; его старообрядческие симпатии скрыты, а его полемика с безпоповцами переделана в противостарообрядческую вообще. Обер-прокурор Святейшего Синода К.Победоносцев и весь Синод были против прославления Серафима, так как знали о его происхождении. Поэтому чтобы канонизировать преп.Серафима, Митрополит Серафим /Чичагов/, пошёл на изменение биографии Св.Серафима, в добром смысле этого слова. Царь Николай-II готовился объединить ветви раскола в единое русло, но так как в Синоде и в среде епископов и архимандритов было много иудеев, для этого Царь и попросил Серафима /Чичагова/ сделать приемлемую по форме биографию, чтобы преодолеть сопротивление Синода!

**Сегодня эта икона хранится в с.Арефино, Вачского района, Нижегородской области.

***Князь Андрей Ухтомский родился 26.12.1872г., в Ярославской губернии. Был с Царевичем Николаем-II на крейсере «Память Азова», в 1890-1891 годы, во время кругосветного путешествия, впоследствии Епископ Уфимский. Расстрелян 4.09.1937г., в Ярославском политизоляторе.
   Все вышли и сели в свои экипажи. Обращаясь к Царям, блаженная Паша сказала:

«садитесь на пол». Вспомним, что Царь был арестован на станции Дно!

 Она предрекла все, что потом исполнилось: гибель России, разгром Церкви и море крови. Государыня была близка к обмороку, и сказала: «Я вам не верю, этого не может быть!»
 Параскева Ивановна достала с кровати кусок красной материи и говорит Государыне:

«это твоему сынишке на штанишки. Когда он родится – поверишь тому, о чем я говорила».
 Игумения Мария /Елизавета Алексеевна Ушакова 1819+1904/, украшенная четырьмя наперсными крестами, один – из Кабинета Его Величества, вручила Царю Николаю-II письмо, написанное Преп.Серафимом собственноручно, по откровению Божию к тому Царю, который его прославит. Письмо хранил Николай Александрович Мотовилов /1809+1879/, а перед смертью отдал его Игуменье Марие, занявшей эту должность в 1862г.

Во время осмотра Их Величествами Троицкого собора и высказанного Ими одобрения, сестрами монастыря были пропеты тропарь и кондак Преп.Серафиму на Дивеевский распев, композиции монахини Веры Чичаговой, управлявшей хором из сорока инокинь.
 Весьма понравилась Их Величествам Дивеевская церковная живопись и иконопись – собор был расписан сестрами во главе с начальницей мастерской.
 Государь был создателем комитета церковной живописи, и очень ее ценил!
 «Летопись Серафимо-Дивеевского монастыря» написанная Архимандритом Серафимом /Чичаговым+1938/ впервые увидела свет в Москве в 1896г. Книга отражает события, происшедшие в обители, охватывая период с 1705 по 1895гг. Серафим /Чичагов/ сумел найти дорогу к Николаю-II и нашел в Нем единомышленника по вопросу открытия мощей.
 Но при обсуждении этого вопроса в Святейшем Синоде поднялась страшная смута.
 Об этой смуте Митрополит Серафим написал в своем труде, являвшемся продолжением «Летописи». В рукописи были изложены подробности всех событий перед открытием мощей и описано само открытие. Все то, что нельзя было напечатать в старое время.
 К сожалению, рукопись при очередном обыске была изъята у Митрополита Серафима /Чичагова/ сотрудниками ГПУ и до сих пор не найдена. Восполнить этот пробел можно…
 В августе 1902г., по особому желанию Государя, вопреки нежеланию архиереев, заседавших в Синоде, Синод был вынужден поручить специальной комиссии произвести обследование мощей старца Серафима.
 «Освидетельствование показало, что нетленных мощей не существует.
 Это еще более смутило Святейший Синод. Однако Император не оставил решения прославить преподобного и всячески подтверждал благоговейную память о нем.
 Так, в октябре 1902 года Государь Николай-II прислал в дар Серафимо-Дивеевскому женскому монастырю лампаду для установки и негасимого горения перед находящейся в Троицком соборе обители иконой Божией Матери «Умиление», перед которой молился и скончался на коленях преподобный Серафим. Лампада была серебряная, вызолоченная, тонкой работы, украшенная двуглавым орлом и разноцветной эмалью.
 Лампаду, по личному повелению Его Величества, доставил в названную обитель настоятель Суздальского Спасо-Евфимиева монастыря архимандрит Серафим /Чичагов/.

 Николай-II настоял на продолжении дел, и 11.01.1903г., вновь приступает к подробному освидетельствованию останков старца назначенная Святейшим Синодом представительная комиссия в составе десяти человек под руководством митрополита Московского и Коломенского Владимира. Членом этой комиссии был также и архимандрит Серафим».
 Государь настаивал, но почти весь Синод был против. Поддерживали его только митрополит Кирилл да Обер-прокурор Синода Владимир Карлович Саблер.

 Отговорка: «Куда и зачем ехать в лес, нашлись только кости».

 В докладе, составленном комиссией после освидетельствования и подписания акта, приведены были результаты расследования о чудесных знамениях и исцелениях, явленных от мощей и по молитвам о.Серафима. На этом докладе, представленном на монаршее усмотрение, Государь Император 26.01.1903г., написал: «Прочел с чувством истинной радости и глубокого умиления. Немедленно прославить».                                /Стрижёв А./
   1903г., 10 июля при рытии канав для строющейся на могиле Феодора Козьмича часовни обнаружилась могила Старца. ...При осмотре могилы Великого Старца оказалось, что каменный склеп уцелел отлично.
 Так как нужно было исправить повреждение и плотно закрыть гроб, то приподнята была крышка и при зажжении восковой свечи был усмотрен остов человека, голова которого покоилась на истлевшей подушке. 
 Произошло это за девять дней до канонизации в Сарове преподобного Серафима.
В сооружении часовни, освященной 16.08.1904, участвовали многие высокие лица, имена которых остались неизвестны. Известно только одно имя, члена Государственного Совета, действительного тайного советника М.Н.Галкина-Врасского, знакомого с С.Ф.Хромовым, /который будучи в Иркутске 8.02.1882г., передал ему написанные им записки о Старце Федоре Козьмиче/, начальника Главного тюремного управления и члена Комитета попечительства о трудовой помощи, находившегося под покровительством и председательством Государыни Александры Феодоровны.

 Михаил Николаевич 10.03.1882г., посетил настоятеля монастыря Виктора и просил украсить могилу Старца. Архимандрит Виктор /Василий Лебедев 1801+1889/, настоятель обители в 1839-1883гг., отпевал Старца и был его почитателем.

 Галкин-Врасский прибыл в Томск, где ему представлялись все Томские должностные лица, в числе коих явился и тюремный священник Илья Изосимов, будущий настоятель обители Архимандрит Иона. Галкин-Врасский, подошел к нему и благословившись сказал:
 «Молитвами Старца Феодора Козьмича я остался жив, именно, из Восточной Сибири я намеревался ехать морем и уже отправил все свои вещи на пароходе, но потом передумал и захотел побывать еще в Томске и поклониться на могиле Старцу Феодору, поэтому и возвращаюсь в Петербург сухим путем... И что же случилось?..
 Пароход утонул, утонули и все мои вещи, на нем находившиеся. Значит, и я подвергся бы такой участи, если бы не пожелал побывать на могиле Старцу Феодору Козьмичу».
В предреволюционную пору в часовне д.Зерцалы Боготольской волости Ачинского, позднее Мариинского уезда Томской губернии, к которой когда-то был приписан Старец Феодор Козьмич, бережно хранились еще при жизни переданные им туда Печерский образ Божией Матери, Евангелие и раскрашенный разноцветными красками вензель.
 Еще одним местом почитания праведного Старца были его келии.*
 С 31 октября 1858г., Феодор Кузьмич поселился в доме Томского купца С.Ф.Хромова.** 
 После смерти Феодора Кузьмича Хромов возымел намерение построить на этом месте монастырь. Когда возник вопрос, как назвать монастырь:
Александровским или Феодоровским, бросили жребий, и он указал, что монастырь должен быть назван Феодоровским.                                                                              /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Посмертная жизнь Императора, или таинственный старец Феодор Козьмич. Составлено Томским кружком почитателей старца Феодора Козьмича. Издание Д.Г.Романова. Калуга. 1993г.

 Первое издание Харьков 1912г.
 **Современный адрес: ул.Крылова 26; прежний ул.Монастырская 28. Впоследствии Семен Феофанович построил для старца специальную городскую келлию.

 До революции в ней еженедельно, по воскресеньям, в пять вечера братией обители служились панихиды, а 30 августа еще и молебен.

 В двух верстах от Томска на заимке супругов Чистяковых известной под названием «Хромовка» – первый приобретатель её был купец Хромов.

 Рядом с домом стояла буквально такая же келлия, как в городе на участке; как передавала семья Чистяковых-Хромовых, в этой келии жил Старец весной и летом.

 Старец всегда любовался кругом расположенным кедровым, еловым и березовым лесом.

 Некоторые иероглифы, также инициалы А.I., вырезанные ножом, как говорили Чистяковы, собственноручно Старцем, на стене келлии и на изголовьи.

 В этой же семье Чистяковых Старец Федор Кузьмич жил до переезда в Томск на заимке Чернореченская, вблизи великого Сибирского тракта, где с ним познакомился старик купец Хромов». В Томск Феодор Кузьмич переехал 31 октября 1858г.
   Хромов для постройки монастыря отвел значительное место, говорят, до 60 десятин».*
 Как известно, Старец был погребен на территории Томского Богородице-Алексеевского мужского монастыря. Надпись черной краской на белом деревянном кресте гласила:
 «Здесь погребено тело Великаго Благословеннаго старца, Феодора Козьмича, скончавшегося в Томске 20 января 1864 года».
 По приказанию Томского губернатора В.И.Мерцалова слова «Великаго Благословеннаго» приказали закрасить, но через время их было можно прочесть из-за вылинявшей краски.

 О внешнем виде по записям устроителя Императорского Томского университета, попечителя Западно-Сибирского округа профессора В.М. Флоринского от 14.07.1880г:
 «На кладбище при Алексеевском монастыре есть одна любопытная могила. Над нею стоит простой деревянный крест, обвешанный венками из живых цветов. Свежими цветами покрыт и могильный холмик. На кресте, выкрашенном масляною краскою, находится следующая надпись: «Здесь погребено тело великаго благословеннаго старца Феодора Кузьмича. Скончался 1864г. 20 января».

 В перекладине восьмиконечного креста написаны тою же краскою литеры:

 «Е. И. В. А. I», т. е. Его Императорское Величество Александр I.

 Крест и надпись поставлены Томским купцом Хромовым. Им же и многими другими поклонниками приносятся на могилу свежие цветы». Эту могилу посещали:

 В.К.Владимир Александрович /в 1868/;  В.К.Алексей Александрович /в 1873/;

 спецпосланник В.К.Николая Михайловича, занимавшегося изучением жизни и эпохи Императора Александра-I - Н.А.Дашков; военный министр А.Н.Куропаткин /12.10.1899/;

 министр путей сообщения М.И.Хилков /9.01.1902/; статс-секретарь А.Н.Куломзин; главнокомандующий армией на Дальнем Востоке - Л.П.Линевич и другие.
Здесь побывал на обратном пути после своего Восточного путешествия 1890-1891гг. Наследник Цесаревич Николай Александрович. Утверждают, что Он «прибавил» /восстановил/ в надмогильной надписи слово «Благословенный».
 В Томск Цесаревич прибыл в 9 час., 55 мин., 5 июля 1891 года. Уехал на следующий день. Здесь произошла Его первая встреча с владыкой Макарием /Парвицким-Невским, будущим митрополитом Московским, святителем, канонизированном на архиерейском соборе 2000г.,/ за полтора месяца до того назначенным на Томскую кафедру 26.05.1891г.
В записках архимандрита Богородице-Алексеевского монастыря Ионы есть строки:

 «Супругой, верной помощницей и сомолитвенницей, Императора Александра-I Благословенного была Императрица Елизавета Алексеевна /1779+1826/. 26 января 1779г.,  в Германии в городе Карлсруэ у маркграфа Баден-Баденского Карла–Людвига и принцессы Гессен-Дармштадской Амалии родилась дочь принцесса Луиза-Мария-Августа Баден-Дурлахская, которая 22 мая 1793г., была присоединена к православию с наречением имени Елизаветы Алексеевны и присвоением титула Великой Княгини.

 23 мая 1793 г. состоялось Ее обручение и 11 октября 1793г., бракосочетание с Великим Князем Цесаревичем Александром Павловичем».

 После убийства в ночь с 24 на 25 марта 1801г., Императора Павла-I, и смерти его сына Александра, на Престол взошёл старший сын Павла-I - В.К.Александр /Симеон/ Павлович.

 Венчание на Царство Императора Александра-I и Императрицы Елизаветы Алексеевны совершилось 28.09.1801г., в Успенском Соборе Московского Кремля.       /редакция автора/
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*Знакомство золотопромышленника С.Ф.Хромова со старцем состоялось в 1852г., по совету Афонского инока Парфения /Агеева +1868/, автора книги «Сказание о странствии и путешествии по России, Молдавии, Турции и Св.Земле…» 1855, написанной в 1841-1854гг., в Томском Богородице-Алексеевском монастыре. Инок Парфений был автором первой публикации о Старце. Почил в Бозе будучи игуменом Гуслицкого Преображенского монастыря.

**Князь Виктор Сергеевич Кочубей /1860+1923/, генерал-адъютант при Наследнике Николае Александровиче до 1892г. Генерал-майор Свиты до 1899г. Начальник Главного управления делами Министерства Императорского Двора и Уделов в 1899г. Генерал-адъютант до 1909г. Генерал-лейтенант. Уволен со службы 7.06.1917г. Эмигрировал в Германию, скончался в Висбадене.     

   По воле Божией Великая Княгиня в одночасье, в 22 года, стала Русской Императрицей.
 Елизавета Алексеевна много читала и имела особый дар слова. Император Александр-I /Симеон/ часто говорил, что, не имея времени читать, Он обязан только Императрице сведениями обо всем, что появлялось любопытного в мире и в самой России.
 Отличаясь необычайной скромностью, Императрица Елизавета Алексеевна уделяла много времени и внимания благотворительности. Она пережила две тяжелейшие утраты – обе Её дочери умерли во младенчестве /Мария Александровна 3 августа 1800г., на втором году жизни, а Елизавета Александровна 13 мая 1808г., на третьем году жизни/.

 Во время Отечественной войны 1812г., Елизавета Алексеевна организовала женское Патриотическое общество с училищем для воспитания дочерей офицеров, убитых на полях сражений. На свои средства она купила землю на Васильевском острове и открыла Патриотический институт /позднее Елизаветинский институт/ и Дом трудолюбия для девочек сирот, помогала многим семьям, потерявшим кормильца.
 В Таганроге, куда для поправки здоровья прибыли Августейшие супруги, внезапно заболевает Император Александр-I и 19 ноября 1825г., Он «умирает».
 В апреле 1826 года Елизавета Алексеевна покидает Таганрог и едет в Петербург, следуя через г. Калугу. В г.Белёв, Она останавливается в доме купца Дорофеева.
 Этой же ночью 4 мая 1826г., на 48 году благодетельной и истинно христианской жизни Императрица Елизавета Алексеевна предает дух Свой Господу.
 Такова официальная версия смерти и Императора Александра-I /Симеона/ и Его Августейшей супруги Елизаветы Алексеевны. Императрица Елизавета Алексеевна не умерла в Белёве, а приняла подвиг молчания в Крестовоздвиженском Белёвском женском монастыре и предала дух свой Господу 6 мая 1861г., в Сырковом монастыре Новгородской губернии в возрасте 72 лет под именем Веры-молчальницы.
 Сведения о Ней начинаются с 1834г., когда она появляется в Тихвине под видом странницы Веры Александровны - Вера Александра! Оттуда Ее отправляют на Валдай, затем в Новгородскую тюрьму как безпаспортную, а оттуда в Колмовскую психбольницу.
 О пребывании Веры Александровны в Колмово узнала известная благотворительница – графиня Анна Алексеевна Орлова-Чесменская и предложила ей переселиться в Сырковский женский монастырь. Там Вере Александровне была отведена особая келья в виде маленькой избушки, состоящей из одной выбеленной комнаты и маленьких сеней, по внешнему виду являлась копией Томской келии старца Феодора Кузьмича. Место захоронения Вера Александровна указала сама незадолго до смерти, рядом с могилой игуменьи Александры Шубиной, которая была восприемницей Императрицы Елизаветы Алексеевны при ее присоединении к православию в мае 1793г.
 В монастыре свято хранили вещи Веры-молчальницы: листы со священными текстами и монограммы из сочетаний букв: Е.А. и П, тетрадь с различными выписками из житий святых, сребро-позолоченный крестик, внутри которого положена прядь белокурых волос «Молчальницы», из чего можно заключить, что она была блондинка.
 В книге 1912г., читаем: «Несколько лет тому назад, почитатель Старца Феодора Козьмича, Елисей Захарович Захаров обратился к городскому голове А.П.Корнакову с заявлением, что некоторые лица, пожелавшие остаться неизвестными, с благословения известного о.Иоанна Кронштадтского, решили ознаменовать день бракосочетания Их Императорских Величеств 14/27.11.1894г., устройством трехпрестольного храма: во имя Козельщанской Божией Матери, Николая Чудотворца и Феодора Стратилата.., но при том непременном условии, чтобы этот храм был построен на месте келлии Феодора Козьмича.
 ...В деле постройки церкви принимал участие К.П.Победоносцев, который требовал от местного епископа Макария объяснения по поводу отказа в постройке церкви над келлией Феодора Кузьмича - Захарову».*                                                                       /редакция автора/

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Могилки Веры и игуменьи Александры Шубиной не сохранились, по ним проложена дорога.

*Захаров приезжал из Москвы в Томск для покупки места, где стояла келия старца. 
   Праведный Феодор Томский /†20.01.1864/ был канонизирован в 1984г., при патриархе Пимене в составе Собора Сибирских святых.  При обретении мощей Феодора Томского 22.06.1995г., «в могиле не оказалось ни крышки гроба, ни черепа. В 60гг., археологи изъяли череп, чтобы исследовать предание о том, что Старец – Император Александр-I».
 В 1904г., исполнилось 300 лет Свято-Никольскому Верхотурскому монастырю. Особая комиссия проверила случаи благодатной помощи Св.Симеона Верхотурского. Они были описаны в книге, изданной монастырем: «Подробное сказание о жизни и чудесах свято праведного Симеона, Верхотурского чудотворца, и о чествовании мощей его».*
 Св.Синод 2.05.1909г., издал Указ о торжественном всероссийском праздновании в честь перенесения мощей праведного Симеона из села Меркушина 12.09.1704г. «Указом Святейшего Синода… разрешено ежегодно 12 сентября обносить вокруг храма Верхотурского Николаевского монастыря мощи св.Симеона, Верхотурского Чудотворца».
 В память 300 летия Дома Романовых в обители был воздвигнут собор Воздвижения Честного и Животворящего Креста Господня. Св.Г.Е.Распутин «хлопотал построить храм в Верхотурском монастыре. Нашел на это деньги.
 В «Житии опытного странника» Св.Григорий писал: «...Симеон Верхотурский дал силы познать дух истины и уврачевал болезнь безсонницы». В паломничестве Г.Е.Распутин еще застал знаменитых старцев: монаха Адриана и схимонаха Илию, здесь позднее он окормлялся у монаха Макария – отшельника, обитавшего неподалеку от монастыря.
 27 мая епископ Серафим освятил левый придел собора в честь св.Симеона, Верхотурского чудотворца, после чего состоялось перенесение мощей угодника Божия из Никольского храма обители, в Крестовоздвиженский собор. На передней стороне сени затеплилась серебряная чеканная с камнями лампада с памятной надписью:                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*21.08.1913г., …приехавший по Высочайшему повелению Д.Н.Ломан, осмотрев собор, объявил, что «Их Императорские Величества изволили Всемилостивейше повелеть, чтобы сень над ракою Угодника Божия была сооружена от Их Царских щедрот». Собор был освящен Преосвященным Митрофаном 11.09.1913г., который и отслужил там первую Божественную литургию!
 Указом Св.Синода 15.04.1914г., было «разрешено перенести честные мощи праведного Симеона из Николаевского храма Верхотурского Николаевского монастыря в Крестовоздвиженский собор того же монастыря, для поставления под сенью, сооружаемою на средства Их Императорских Величеств». Сень для раки Св.Симеона выполнена по Высочайшему заказу в Москве… Весь декор сени, согласованный с Царственными заказчиками, имел духовный смысл, в нем нашло отражение участие Государя в канонизации святых Русской Православной Церкви.

 Она представляла собой Палладиум Царствования Императора Николая-II.

 В описании сени для раки Симеону Верхотурскому читаем: «Вся сень вызолочена под старое золото за исключением высеребренной надписи: Сия сень сооружена к Мощам Св. Симеона Праведного в Верхотурский Николаевский мужской монастырь иждивением и любовью Благочестивейшего, Самодержавнейшего, Великого Государя Императора Николая Александровича, Благочестивейшей Государыни Императрицы Александры Феодоровны, Благоверного Государя Наследника Цесаревича Алексия Николаевича и Благоверных Великих Княжен Ольги, Татианы, Марии и Анастасии Николаевен в лето от Рождества Христова 1914-ое Мая 25.

 К сооружению сени приступили 1 марта. В течение 60 дней ежедневно даже и в праздники, за исключением Благовещения и Пасхальной седмицы трудились над ней 125 рабочих. Наконец, 5 и 8 мая 49 ящиков на трех железнодорожных платформах и в трех крытых вагонах отправлены по назначению. Работы проводились с 14 по 23 мая. Ее установили на мраморном пьедестале в средней арке между главным и северным приделами. Екатеринбургский Епископ Серафим /Голубятников, †1921/ отслужив молебен обратился к паломникам с одушевленным словом: «Я благословил вас в путь 6 мая, в день рождения Государя Императора, а здесь встречаю здоровыми и бодрыми, накануне рождения Государыни Императрицы. Весь ваш подвиг протек, как бы заключеный в Царские объятия. Ныне же, из этих Царских объятий, вы придете в благодатные объятия Святого праведного Симеона». Передавая икону братии у стен обители, Преосвященный просил её: «усугубить свои молитвы за весь Уральский край».
   «Сия лампада принесена в Дар к Мощам Святого Симеона Праведного Их Императорскими Величествами с Их Августейшим Семейством 25 Мая 1914 года».
 Ее смиренный свет падал на большую икону Святого. На киоте была помещена надпись: «Сей образ Святого Праведного Симеона Верхотурского чудотворца в басменном киоте сооружен усердием братии Верхотурского Николаевского монастыря в память 300 летия Царствования Дома Романовых 1613–1913гг.»

 Только начало войны с Германией помешало поездке Царя и Царицы в Верхотурье.

 Стало известно об Их даре архимандриту Ксенофонту: облачении, «сшитом для торжественных служб из коронационного платья Императрицы Александры Феодоровны и собственноручно Ею вышитом. Это удивительный и единичный факт в истории».

 В 1914г., Г.Е.Распутин на пожертвованные ему средства возвел в Верхотурском Николаевском мужском монастыре красивый «дом-дворец», напоминавший древнерусский терем и предназначавшийся для Наследника Цесаревича Алексия, который, после ожидавшегося сюда паломничества Царственных Богомольцев, должен был остаться здесь на некоторое время для поправления телесного здравия.*
 Среди икон Царской Семьи, обнаруженных следствием в Ипатьевском доме, значатся: «финифтевый образок св.Симеона Верхотурского, маленький, в металлической рамочке, на обороте обтянут малиновым бархатом». Это была икона, подаренная Царской Семье Г.Е.Распутиным 13.10.1906г., в Петергофе.

 Государь записал в этот день в дневнике: «В 6¼ к нам пришел Григорий, он привез икону Св.Симеона Верхотурского, видел детей и поговорил с ними до 7½». 

Значится в описи также «образ св. Симеона Верхотурского, малого размера, чеканенный на гипсе с деревянным основанием, в красках и как бы в золотой раме.
 На обороте написано: «Дорогой Татьяне от Ани. 1916».
 С Верхотурской обителью и с А.Вырубовой связан в описи образ св.Николая Чудотворца с карандашной надписью на обороте «А.В.» и штемпелем: «Сия икона освящена на мощах святого праведного Симеона Верхотурского чудотворца. 12 июня 1914 года».

 Поразительным является факт нахождения мощей Св.Симеона Верхотурского после их вскрытия в 1929г., в Ипатьевском Доме, в котором в предвоенные годы располагалось отделение Союза безбожников и антирелигиозный музей.
 25.06.1909г., состоялась повторная канонизация святой благоверной Великой Княгини Анны Кашинской, в иночестве Евфросинии /†1338/.
 Это событие имело значение для Старообрядцев, т.к. устраняло с их стороны укоризны в том, что в Синодальной Церкви не прославляются Святые с двуперстным сложением для крестнаго знамения.
 Княгиня Анна Кашинская, супруга убиенного в Орде В.К.Михаила Ярославича Тверского, дочь Князя Дмитрия Борисовича Ростовского, прославлена в лике Святых, 28.07.1649г., Патриархом Иоасафом и Царём Алексеем Михайловичем, который нёс раку с мощами. Обретение её Св. мощей произошло 28.07.1649г.
 Перенесение их в Кашинский Вознесенский собор совершилось 12.06.1650г., в присутствии Царя Алексея Михайловича.
 Однако, при патриархе Иоакиме, Соборы 1677 и 1678гг. постановили «празднования ей не творити». Причина была в том, что пальцы Святой были сложены для совершения двуперстного, а не троеперстного крестного знамения, что было введено на Руси лишь через несколько лет после прославления Великой Княгини Анны.
 В Высочайше утвержденном 7.11.1908г., докладе о вторичном прославлении Св.мощей В.К.Анны говорилось: «В течение своей жизни быв образцом христианской супруги и матери, отличаясь христианской любовию к бедным и несчастным, проявляла искреннее благочестие, мужественно перенося всевозможные испытания».               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Дом этот сохранился до наших дней, в нем разместился местный краеведческий музей.
   Торжество восстановления почитания святой благоверной Великой Княгини Анны проходило в Кашине 25 июня 1909г., в православном Успенском соборе по единоверческому чину.
 На торжествах присутствовала Великая Княгиня Елизавета Федоровна, сестра Императрицы Александры Федоровны!
 5.06.1910г., древний Полоцк торжественно встречал вместе с Королевой Эллинов Ольгой Константиновной /1851†1926/, ее братом В.К.Константином Константиновичем /1858†1915/, В.К.Елизаветой Феодоровной и В.К.Игорем Константиновичем /1894†1918/ святые мощи преп. Евфросинии, игумений Полоцкой, преставившейся в Иерусалиме в 1173г., и почивавшей до той поры в Киеве. Обращаясь по этому поводу к митрополиту Киевскому и Галицкому Флавиану /Городецкому/, Государь писал в рескрипте:

 «Свято прошедшая поприще, указанное ей Божественным Промыслом, да пребудет Святая Княжна для всего Белорусского народа на веки яркою путеводительною звездою, указующей правду Православия.
 Проявившийся же в незабвенные дни перенесения честных мощей ее дух благочестия в народе, притекавшем в великом множестве на поклонение Преподобной, да послужит в назидание и тем, кто, в житейской суете и душевном смятении, готовы покинуть спасительный путь истинной Православной веры».
 2.04.1911г., восстановлено почитание преподобного Евфросина Синозерского /+1612/, повторившего подвиг Ивана Сусанина, отказавшегося вести отряд Поляков к тому месту, где находился будущий Царь Михаил Романов, за что ему камнем разможжили голову!
 Это было вторичное прославления святого, после Св.Анны Кашинской, умышленно исключенного из сонма Русских Святых в результате собора 1667г.
 17.09.1911г. прославлены нетленные мощи Епископа Белгородского и Обаянского Св.Иоасафа /Горленко 1705+1754/, занимавшего кафедру с 1748г.*

 На докладе Синода Государь написал 10.12.1910г: «Благостным предстательством Святителя Иоасафа да укрепляется в Державе Российской преданность праотеческому Православию, ко благу всего народа Русского. Приемлю предположение Св.Синода с искренним умилением и полным сочувствием».                                              /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*Род Горленко один из древних в истории России. Фамилия берет начало от выходцев из Угорской Руси в Запорожскую Сечь. Отец Иокима Андрей Дмитриевич, был бунчужным, заведовал бунчуком – войсковым знаменем при Гетмане Данииле Павловиче Апостоле, на дочери которого Марии он и был женат. Дед Иоакима, Дмитрий Горленко, построил в Свято-Троицкой Пустынно-Густинской обители два храма – Св.Апостолов Петра и Павла, и Св.Николая. В пещерном храме Киево-Межигорского монастыря во имя Святых Онуфрия и Петра Афонских, Иоаким был наречен в иночестве Илларионом.  Здесь же 21.11.1727г., Илларион, принял великое пострижение в мантию с именем Иоасаф, в честь Св.Иоасафа, Царевича Индийского. Архиепископ Киевский Рафаил /Заборовский/ 8.10.1734г., посвятил иеродиакона Иоасафа в сан иеромонаха, Киевского Софийского Собора.
 С 1738г., иеромонах Иоасаф являлся членом Киевской духовной консистории, исполняя с 1737г., должность игумена Лубенско-Мгарского Преображенского монастыря. В Лубенской обители Иоасаф сподобился видеть два сновидения Патриарха Константинопольского Афанасия /Пателлария/, нетленно почивающего в Лубенском монастыре. Игумен Иоасаф с разрешения Киевского Митрополита отправился 10.09.1742г., в Москву и С.-Петербург за сбором пожертвований. Патриарх Царьградский Св.Афанасий прибыл в Москву в апреле 1653г., с тайными поручениями от Гетмана Украины Богдана Хмельницкого, Московскому Царю Алексею Михайловичу, готовившему присоединение Малороссии к России. На обратном пути из Москвы, почил в Бозе в Киевской губернии в г.Лубнах, в апреле 1654г., и погребен в Лубенском Мгарском монастыре сидя в кресле, с Евангелием в руках; сегодня его Св.мощи находятся в Кафедральном Соборе г.Харькова. В Санкт-Петербурге Игумен Иоасаф удостоился Высочайшего внимания Императрицы Елизаветы Петровны. Государыня, любившая церковное благолепие и усердно посещавшая храмы и монастыри, милостиво приняла просителя и приказала выдать ему на сооружение храма 2000 рублей.

 16.08.1744г., вернувшись из Москвы в Лубенскую обитель, игумен Иоасаф вскоре по указанию Императрицы Елизаветы Петровны был возведен в сан архимандрита и через некоторое время был вызван в Москву, где 29.01.1745г., архимандрит Иоасаф был назначен наместником Свято-Троицкой Сергиевой Лавры, с оставлением за ним настоятельства в Лубенском монастыре.

   В связи с 300 летием Дома Романовых было решено почтить мученика Михаила* Никитича Романова на месте его гибели. Из разных концов России было прислано много хоругвей, икон, крестов, 36 венков, даже от далекого Амурского казачьего войска и крестным ходом преднесено к часовне, вместе с носилками, в виде гробовой крышки, накрытых золотым покровом, с цепями Страдальца. Св.мощи Михаила 

Никитича в 1606г., были перенесены в Москву и положены в усыпальнице Романовых Ново-Спасского монастыря.
 19.02.1913г., по поручению вице-губернатора, статского советника Владимира Ивановича Европеуса, и благословению Епископа Пермского и Соликамского Палладия, в г.Ныроб Соликамского уезда прибыла солидная депутация состоящая: Соликамский архимандрит Хрисанф и благочинный о.Василий Серебренников, замгубернатора, управляющий Казенною палатою, статский советник Николай Александрович Ордовский-Танаевский, представитель всего служилого класса, старший советник губернского Правления, статский советник Николай Александрович Иванов, представитель крестьянских учреждений, член губернского Присутствия, действительный статский советник Александр Николаевич Сергиевский и представитель всех сословий губернии, заступающий место представителя губернской Земской управы Георгий Данилович Калугин.

 Делегация привезла с собой Крест, освященный Епископом Палладием в особой торжественной службе в Пермской Крестовой церкви Архиерейского дома 17 февраля, вложенный в дубовый футляр-складень и врученный депутации. Императрица Екатерина-II построила над подземельем каменную Часовню; по карнизу на стенах часовни помещена вязью надпись, посвященная самому событию, заключительные слова гласят так: «Ныне вместо оной деревянной, по указу Ее Императорского Величества, в 1793г., построена сия каменная часовня, единственно в память бывшего на том месте в заточении боярина Михаила Никитича Романова, тщанием и коштом здешней волости крестьян и усердным старанием крестьянина Максима Пономарева»                                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Боярин Михаил Никитич был дядей Царя Михаила Феодоровича. Борис Годунов, бесчинно занимая Царский Престол и желая отделаться от соискателей Престола. Борису «волхвы и звездочетцы» предсказали, что «от рода Никитичей Романовых встати имать скиптродержец Российскому государству». Борис возымел желание искоренить весь род Романовых. Филарет Никитич был пострижен в монахи, его братья: Александр был сослан в Усолье-Луду, Вологодской губернии, Иван – в Пелым, Василий – в Яренск. Зятя их, князя Бориса Черкасского с женою и детьми ее брата Феодора в постриге Филарета, в числе которых был шестилетний Михаил, будущий Царь, отправили в Белозерск. Пострадала буквально вся родня бояр Романовых: князья Сицкие, Репнины, Шестуновы, Карповы...
Наиболее тяжкая участь ожидала «могутного» Михаила Никитича. Летом 1600г., его сослали в Приуральский Чердынский край, в Пермь Великую, в погост Ныроб для содержания его с особливою предосторожностью, «чтобы он не утек». Над местом его погребения в 1736г., построен каменный храм Богоявления, рядом с 1705г., стоял деревянный Никольский храм, там хранилась явленная на месте гибели в 1613г., икона Св.Николая Чудотворца. В 1613г., проезжими чердынскими купцами в версте от села Ныроба, в котором тогда числилось 5 или 6 дворов, была замечена на пне икона святителя Николая. О виденном они сообщили в Чердыни, и горожане тотчас вознамерились перенести образ к себе. Однако святитель Николай дважды чудесным образом проявил свое нежелание и икону оставили на месте, построив для него деревянную часовню. Когда весть о чудесном явлении иконы достигла Царя, иждивением Государя Михаила Феодоровича, на месте ее явления, рядом с прежней могилой Михаила Никитича, в 1614–1617гг., был построен храм во имя Святителя Николая. Царь сам прислал для него сосуды и ризы, определив штат из двух священников и назначил им содержание. Деревянный храм трижды сгорал в 1617, 1680 и 1729 гг., но неизменно отстраивался заново. После последнего пожара решено было воздвигнуть каменную церковь, а поскольку рядом с 1705 г. уже стоял каменный храм также во имя святителя Николая, решено было вновь построенный в 1736г., храм переименовать в Богоявленский. Он включил в свои стены само место прежней могилы болярина Михаила Никитича, находившуюся рядом с алтарем. Здесь в особой нише устроили гробницу, увенчанную балдахином. Рядом с ней на помосте находились оковы Страдальца: шейная цепь, кандалы и замок особого устройства.

   Около трех веков Ныроб посещали тысячи богомольцев, большинство из которых во время службы надевали на себя цепи Мученика Михаила Никитича Романова.*

 Инициатива этих торжеств, как и предполагавшееся прославление Ныробского мученика исходила от управляющего Казенной палатой Пермской губернии, впоследствии Тобольского губернатора с 1915г., Н.А. Ордовского-Танаевского, в доме которого останавливалась А.А.Вырубова, приезжавшая в 1915г., для поклонения свт.Иоанну Тобольскому, а позднее в заключении пребывала Царская Семья.
О намерении канонизировать боярина Михаила Никитича Романова Императором Николаем-II свидетельствует аудиенция 17.04.1916г., у Императрицы Александры Феодоровны Н.А. Ордовского-Танаевского, тогда уже Тобольского губернатора.
 25 мая 1913г., прошло прославление священномученика Ермогена, патриарха Московского и всея России чудотворца, своим воззванием поднявшего на борьбу с иноземными захватчиками народ, во главе с Князем Стародубским Дмитрием Пожарским и Кузьмой Мининым, которому было явление Св.Сергия Радонежского, произнесшего речь: «Освободим мы матушку Москву от нечестивых жидов, поляков злых»!

 Еще в 1903г., во время пребывания в Москве Государь посетил пещеру Чудова монастыря, где принял мученическую смерть патриарх Ермоген, и повелел там устроить церковь во имя святителя. На всеподданнейшем докладе Св.Синода о прославлении священномученика Ермогена Государь начертал 4.04.1913г.: «Прочел с чувством истинной радости».
 На свои средства Император Николай-II устроил гроб и раку для мощей святого, а Императрица Александра Федоровна изготовила священные облачения для мощей: патриарший куколь, епитрахиль и мантию.
 3.05.1914г. торжество перенесения мощей младенца Св.мч.Гавриила из г.Слуцка в Кафедральный Собор г.Белостока, совершенное Архиепископом Волынским Антонием, в сослужении с Епископом Минским Митрофаном и Епископом Слуцким  Феофилактом.

 Получены сотни телеграмм от Госсовета, Думы, Православных братств. Участники торжества послали телеграмму с молитвенной поддержкой Императору Николаю-II. Ответная телеграмма: «Слуцк. Высокопреосвященнейшему Антонию, Архиепископу Волынскому. От души благодарю Вас и всех за меня помолившихся. Николай».

 Вскоре после начала войны в 1915г., ковчег со Св.мощами был перевезен Епископом Белостоцким Владимиром в Москву и помещен в Храме /Василия Блаженного/ Покрова Богородицы. Настоятелем сего храма был известный черносотенец и монархист, протоиерей Св.мч.Иоанн /Восторгов/.**
 20.10.1919г., экспертом 8 отдела Наркомюста И.А.Шпицбергом было начато дело об антисемитской агитации в Соборе /Покровском/ Василия Блаженного. Главным свидетельством являлись тропарь и кондак мученику Гавриилу, выгравированные на раке:

 «Святее младенче Гаврииле, ты, за Прободенного нас ради от иудей, лютее от тех же в ребра прободен был еси, и, за Источившаго Кровь Свою за нас, все тело твое на источение крове от лютыя язвы предал еси. Ныне же во славе вечней с Ним веселишися. Тем поминай тамо и нас, молим, зде чтущих тя, прося нам здравие телесам и спасение душам нашим».

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1606г., при перенесении тела Михаила Никитича в Москву, по свидетельству церковной летописи, «в пятый год после его кончины взято оно ничем невредимо, только от руки, от перста едина некоторую часть земля отъяла». Из Ныроба гроб с останками Мученика был вывезен в январе 1606 г. и погребен в родовой усыпальнице в Ново-Спасском монастыре 18 марта 1606 года. Под сводами Знаменской церкви в особой палатке легли четверо братьев бояр Романовых: Михаил, Александр, Василий и Иван Никитичи. Первые трое положены в ряд, а 4, Иван – особо от них, ближе к входу в палатку. Наружный вход украшен барельефным семейным гербом фамилии Романовых. Перед гробницами братьев поставлены четыре большие иконы, изображающие во весь рост соименных им святых; перед иконами неугасаемо горит лампада. Гробницы сделаны из белого камня-плитняка и на каждой обозначено: имя, отчество и фамилия усопшего.
**О.Иоанн был расстрелян в Петровском Парке в 1918г, вместе с экс-министрами Щегловитовым, Маклаковым, Хвостовым, генералом Белецким, ксёндзом Лютостанским, епископом Серафимом.
   В ноябре 1919 года, рака с мощами была изъята и отправлена в музей Московской милиции. Перед II Мировой войной, по приказу Сталина, Св.мощи Гавриила, перевезли в Слуцк, а затем в Минск. В 1944г., Св.мощи перевезли в Свято-Покровский Кафедральный Собор г.Гродно. Там они находились до 21.09.1992г.

 Но Московская Патриархия отказалась от них, и они были перенесены в Кафедральный Свято-Николаевский Собор г.Белостока /Польша/ 22.09.1992г.*
 Летом 1914г., в г.Варнавине были «изнесены из недр земных мощи преподобного Варнавы». Речь идет о преп.Варнаве Ветлужском /†1445/. Ученики Преподобного основали, Троицкую Варнавинскую пустынь упраздненную в 1762 или 1764г. Мощи угодника Божия были освидетельствованы в 1639г. по распоряжению патриарха Иоасафа. Тогда же было установлено и местное почитание святого Варнавы.**

 Со временем на месте обители возник г.Варнавин Костромской губернии.
 Мощи почивали под спудом в деревянной Николаевской церкви – единственном сохранившемся храме древней обители, располагавшейся на правом берегу р.Ветлуги.
 В Царствование Николая-II совершилось не только обретение мощей Св.Варнавы, но и было установлено общероссийское празднование его памяти – 24 июня.

 Вскоре после начала войны 10.08.1914г., состоялась канонизация Св.Питирима /1645†1698/, епископа Тамбовского.***

 В сентябре 1914г., Русским войскам было явление Божией Матери в небе на фоне Креста под Августово. Митрополит Макарий Московский распорядился писать иконы с этим явлением. Это последний Богородичный иконописный канон в Российской Империи!

 В мае 1916г., по воле Государя была привезена на фронт чудотворная икона Богородицы Владимирская. Царь отдал приказ А.А.Брусилову о наступлении спланированное Им и генерал-лейтенантом М.К.Дитерихсом, увенчавшееся успехом.
 23.06.1916г., Митрополит Московский Макарий /Невский/ совершил прославление мощей Св.Иоанна Митрополита Тобольского и Сибирского. Настойчивость Царя в прославлении Св.Иоанна Тобольского вызвало «множество толков и явное негодование как среди общественности, так и у иерархов Церкви».****                          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*Сщ.мч.Гавриил родился в с.Зверки, близ г.Заблудова 15.04.1684г., в семье крестьян Петра и Анастасии Гавделей, в землях Слуцкого княжества Княгини Софии Слуцкой. 3.05.1690г., убиен был жидом-арендатором Шутко в Белом Стану, замучен и выброшен в поле. Родители сыскали тело Гавриила и погребли в Заблудовом монастыре.

 Через 30 лет обретены мощи младенца Гавриила и поставлены в церковный погреб. В правление Царицы Екатерины-II, 22.05.1775г. из Заблудова перенесены в Слуцкий Свято-Троицкий монастырь Архимандритом Михаилом Казачинским. Слуцкая Княгиня София Олельковна, в 1617г., почила в Бозе. Св.мощи её открыто почивают в Слуцком Троицком монастыре!

**Своим указом в марте 1914г., Св.Синод разрешил «часть Св.мощей оставить открытой для верующих». Горожане собрали в один день до 3.000 рублей, заказав раку придворному поставщику С.С.Мешкову из Москвы. Вызолоченная с кипарисовым остовом рака весила свыше 15 пудов. На крышке раки было помещено чеканное изображение преп.Варнавы. Угодник Божий изображен в схиме, на челе его устроено отверстие, чтобы можно было прикладываться к Св.мощам. Стенки раки украшены изображениями жизни преп.Варнавы. Горожане отремонтировали Троицкий собор, позолотили иконостас храма, в котором стали покоиться св. мощи, и сень над ракой.
***Родился в г.Вязьме. Дружил с Царем Алексеем Михайловичем, посетившим Вяземский Иоанно-Предтеченский монастырь. В 1677г., Питирим стал Архимандритом монастыря с согласия Царя Федора Алексеевича /1674+1690/ и Патриарха Иоакима /1674+1690/.

 В 1684г., возведен на Тамбовскую Епископскую кафедру, в которой жили старообрядцы, никониане и мусульмане. Привез в Тамбов копии Казанской, Смоленской и Ильинско-Черниговской, ставшей потом Тамбовской иконой Божией Матери, как родительское благословение. Построил Вознесенский монастырь, где игуменьей стала его сестра Екатерина!
****Св.Иоанн род. в 1651г., в г.Нежин Черниговской губернии, в семье дворян. 1680г., пострижен в Киево-Печерской Лавре. С 1695г., архимандрит Елецкого монастыря, а с 1696г., Епископ Черниговский. С 1711г., Епископ Тобольский и всея Сибири. Умер 23.06.1715г!
   Очередным Святым, кого предполагалось прославить был митрополит Павел /Канючкевич, 1705 † 1770/. Родом был из Галичского г.Самбора, окончил Киевскую Духовную академию, преподавал в ней, наконец, был митрополитом Тобольским и Сибирским /1758+1768/. Тело его было прославлено нетлением.
 Веками на гробницу Царя Иоанна Грозного в Архангельском соборе народ клал челобитные. В труде архиепископа Сергия /Спасского/ «Полный месяцеслов Востока» в святцах, читаем: «Из XVII в. дошло до нас немало самостоятельных святцев, отличающихся большею полнотою сравнительно со святцами Иерусалимского устава. В сем отношении из многих святцев, находящихся в разных библиотеках, более замечательны святцы Императорской библиотеки № 51, полнейшие из всех виденных нами в России, затем святцы Московского музея Ундольского № 237 1621г., немного уступающие первым полнотою памятей, но превосходящие их многими особенностями... Из святцев Московского музея замечательнейшие по полноте и особенностям святцы Ундольского № 237, написанные в 1621г. В конце их, на листе 267 значится: «совершены бысть сии святцы в лето 7129, апреля в 25 день, в 4 час в Корежемском монастыре».
 В этих святцах под 10 июня запись: «обретение телеси Царя Ивана».
 Обратив внимание на этот текст Е.Е.Голубинский в «Истории канонизации святых в Русской Церкви» 1903г., отмечает: «Под Царем Иваном, конечно, разумеется Грозный, умерший 18 марта 1584г... Великие Князья Московские и Цари Русские до Петра Великого», - пишет Е.Е.Голубинский, - «погребались в Московском Архангельском соборе: в соборе этом и можно видеть надгробницы, устроенные над их могилами.
 В настоящее время ни на одной надгробнице нет изображения погребенного под нею Царственного лица, а по свидетельству Маскевича, они были в начале XVII века...»*

 Среди чтителей Царя Иоанна IV Васильевича, Императора Павла-I и старца Феодора Козьмича был потомок святителя Иоанна Тобольского - Св.Иоанн Шанхайский.
 В одной из своих эмигрантских статей начальник Главного управления по делам милиции временного правительства С.Г.Сватиков вспоминал слова В.К.Марии Георгиевны /1876†1940/, сказанные ею после февральского переворота 1917г.:
«Государыня Александра Феодоровна всею душою восприняла каноны и догматы Православия. Она глубоко прониклась началами Самодержавия и Народности.
 Она много читала по истории России XVI и XVII века, и Россия представилась Ей в образе Московской Руси, с ее безконечной преданностью Царю, с ее верою в Царское Самодержавие, возносящееся над всеми сословиями и классами и более всего посвящающее себя служению простому народу.

 Идеалом Государыни был Царь, любящий свой народ.

 Государыня считала, что Царем-народолюбцем, который пал жертвой любви своей к крестьянству, …Царем-великомучеником, достойным сопричтения к лику официальных святых Православной Церкви, был Император Павел-I.
 Государыня была главным инициатором культа Императора Павла Петровича». Все, кто любил Государыню, последовали за Нею в прославлении безвременно погибшего Монарха. У гробницы Императора Павла-I слева от алтаря был поставлен массивный серебряный подсвечник с пылающим лесом восковых свечей.                     /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*По Маскевичу, изображения на надгробницах Князей и Царей были вышитые по бархату, а изображения подвижников обыкновенно были писанные на досках: различие, с одной стороны, объясняется тем, что приготовление шитых изображений было гораздо дороже и труднее, чем писанных на досках, а с другой стороны, может быть, нужно объяснять и тем, что вышитые изображения считались после Князей и Царей принадлежностью лишь настоящих или канонизированных святых: на гробе Соломониды – Софии, разведенной супруги В.К.Василия Ивановича, было вышитое ее изображение. Из поясных изображений Князей и Царей или их икон в смысле портретов, и называвшихся именно иконами, до настоящего времени целы в Архангельском соборе пять, именно Царей: Феодора Ивановича, Михаила Феодоровича, Алексея Михайловича и Феодора Алексеевича и князя Михаила Васильевича Скопина-Шуйского...
   Пред гробницею непрестанно служились молебны, постоянно поминалось имя Августейшего усопшего. Причт церкви был удвоен, чтобы успевать исполнять службы.
 Инициатива Государыни, о которой говорили вполголоса, нашла горячий отклик в среде верующих, которые вместе с Императрицей Александрой Феодоровной считали «мужицким Царем» и великомучеником, убитым за народ, Павла-I.

 Государыне, принадлежала инициатива всероссийского прославления и, сопричтения к лику Святых другого, по ее мнению, Царя-великомученика и народолюбца, а именно Иоанна-IV, которого Государыня не любила называть «Грозным».

 Культ этот развивался в Москве у гробницы Царя Иоанна-IV гораздо медленнее, чем культ Павла-I в Петропавловском соборе. И Его Государыня считала «мучеником-народолюбцем», жертвою боярской клеветы. Иоанн Васильевич, став первым русским Помазанником Божьим, русским Царем-блюстителем Престола Давыдова, раскрыл учение о симфонии духовной и светской властей /Священства и Царства/.
 На иконе-фреске /письма XVII века и обновленной по велению Императора Александра-III в 1882г.,/ в Грановитой палате Московского Кремля читаем надпись: «Благоверный и Христолюбивый, Богомъ венчанный Великiй Государь Царь и Великiй Князь Iоаннъ Василiевичь, Всея Великiя Россiи, многих государствъ Государь и Самодержецъ».
 Имеются неоспоримые документальные свидетельства того, что святость Царя Иоанна Грозного была признана Церковью в 1620г., и подтверждена Русскими богословами начала XX века». /Иоанн Грозный был деканонизирован иудеями на Московском соборе 1667г./
 1916г., в Петрограде издана книга профессора М.В.Клочкова «Очерки правительственной деятельности времени Павла-I», автор которой заново изучил достойные доверия источники и дал характеристику деятельности Императора Павла Петровича.
 По признанию Советского историка С.Б.Окуня, труд М.В.Клочкова, должен был «полностью "реабилитировать" Павла». Он особо отмечал, что напечатана она была «как раз в тот момент, когда в Синоде уже все было подготовлено к канонизации Павла, т.е. к причислению Его к лику святых. Да и сам Клочков довольно прозрачно намекает на истинную цель своей работы». Позднее, в 1973г., С.Б.Окунь свидетельствовал, что канонизация Государя намечалась на март 1917 года.

 Товарищ обер-прокурора Св.Синода князь Н.Д.Жевахов в своих «Воспоминаниях» писал: «Отношение Императора Павла-I к Церкви было таково, что только революция 1917г., прервала работы по Его канонизации, однако сознанием Русского народа Император Павел давно уже причислен к лику святых.

Заботы Николая-II о Православной Церкви простирались далеко за пределы России.

В Церквах Греции, Болгарии, Сербии, Румынии, Черногории, Турции, Египта, Сирии, Ливии, Абиссинии, Палестины имеется тот или иной дар Царя.

 Комплекты сребропозлащенных облачений, икон и богослужебных книг посылались в епархии Антиохийской Греческой, Болгарской, Черногорской, Константинопольской, Сербской, Иерусалимской Православных Церквей, не говоря уже о щедрых субсидиях!

 Сравнение статистических данных за 1894г., и за 1912г., показывает, что за это время было открыто 211 новых мужских и женских монастырей и 7546 новых церквей, не считая большого количества новых часовен.

 В 1913г., в России насчитывалось 37.641 церковно–приходских школ, с числом учащихся в них 2 млн., детей. Православных в России насчитывалось 117 млн., священнослужителей около 50.000 и 130 Архиереев в 67 Епархиях!
 Целью Николая-II было всеобщее народное образование.

 Открывались новые низшие, средние, высшие учебные заведения, в том числе Саратовский Университет и четыре Политехнических института в Петербурге, Киеве, Варшаве, Новочеркасске.

1914г., количество учащихся в высших учебных заведениях было - 80.000 человек; в средних учебных заведениях свыше 700.000 учащихся, в ремесленных и низших технических училищах – около 500.000!                                                          /редакция автора/                                             
   К 1914г., расходы государства, земств и городов на образование составляли около 300 млн., рублей, что в 2 раза превышало показатель во Франции и в 1,5 раза чем в Англии.

 В 1914г., Россия самая читающая в мире: выходило 916 газет и 1.757 журналов на 35 языках народов Империи.*
 В 1913г., было издано 35 тысяч книг, сколько в Англии, Франции и США вместе взятых!
 В Царском Селе было два храма, которые любила Царская Семья: Знаменский – в нём хранилась древняя икона Романовых – Чудотворный Образ Знамения Божией Матери; и Пещерный Храм Федоровского Государева Собора, во имя Св.Серафима Саровского!

 Царь и Царица относились к своей дворцовой прислуге с полным уважением к их личности, а не с надменным презрением как у иудейских господ. В праздник Светлого Христова Воскресения, Они христосовались со всеми домашними слугами. 

 Этот пример Августейших Хозяев, трогал до умиления и горничную и конюха, и лакея и солдата. Враги России это представляли в извращенном виде, чем смогли зародить сомнение в умах не знакомых близко с Царской Семьей людей!
 Царь на личные средства в 1901г., построил в столице здание, в котором размещались театры, концертные залы, рестораны.

 Была установлена чисто символическая плата за вход – 20 копеек. Приглашались оркестры, актеры и музыканты. Он и назывался – Народный Дом!              /редакция автора/

Глава XII.
   В начале Первой мировой войны Россия обладала одним из самых крупных в мире золотых запасов. Его размеры к 1915г., составляли 1.337,9 тонны.

 Значительная часть этого золотого запаса хранилась в западных городах Российской Империи, включая Варшаву, Киев, Ригу и Петроград.

 Часть золота была отправлена за границу для закупок вооружений и боеприпасов.

 Как например в 1914г., Англия пообещала России помощь военно-промышленного комплекса, оплачиваемого за сделанные заказы Российским золотом.

 Но с началом боевых действий поставлялось менее 10% от оплаченного вооружения, хотя золото получали регулярно; вот лишь несколько примеров: 

морем из Архангельска: в октябре 1914г., в Ливерпуль на 3 Английских военных судах уплыло золота более чем на 70 млн. рублей или 8 млн. фунтов стерлингов;

 в октябре 1915г., в Ливерпуль на 20 млн. фунтов стерлингов.

 Но немцы начали топить корабли, из-за этого пришлось везти через всю Сибирь и Дальний Восток поездами, а далее из Владивостока: 

 в июне 1916г., в Ванкувер на 190 млн. рублей;

 в ноябре 1916г., в Оттаву на Японских военных кораблях на 190 млн. рублей, из которых 4 млн. фунтов стерлингов осело в Осаке.
 Япония была на стороне Антанты, поэтому часть золота брала себе. Наше золото путешествовало по Тихому океану, через США и Канаду, где частично тоже оседало.

 На конец 1916г., за пределами России золота, на которое не был возвращен закупленный товар, находилось на 2.144 млрд., рублей вывезенного за время войны. Вывозили золото до октября 1922г. Между 1914-1922гг., за границу было вывезено около 500 тонн семейного золота Романовых! Примерно 200 тонн осели в Японии.                                     /Сироткин В./
 Начиная с 1914г., под давлением обстоятельств военного времени царское, а затем и временное правительство, эвакуировало значительную часть золотого запаса в Саратов и Самару, другая его часть сохранялась в Петрограде и Москве.
 В начале 1915г., Царский золотой запас /золото, платина, серебро в слитках и монете, российской и иностранной, а также другие ценности/ из Петрограда перевозились в Казань и помещается в хранилищах Государственного банка.                                                   /Щетинин Г./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В СССР издавалось в самом читаемом 1988г., лишь 1.578 газет и журналов.
   С продвижением Немцев в глубь России, в начале 1918г., Совнарком РСФСР решил сосредоточить весь золотой запас России в Казани. Сюда свозятся все ценности из Москвы, Саратова, Самары, Тамбова, Козельска и других городов.
 Вторая часть запаса продолжает храниться в Нижнем Новгороде.
 Мятеж Чехословаков и белых, осложнивший ситуацию в областях Заволжья и Сибири к лету 1918г., значительно изменил обстановку.
 В связи с этим Совнарком попытался вывезти золотой запас из Казани.
 Прибывшая в город 28 июля 1918г., экспедиция Совнаркома начала подготовку золота к эвакуации, но высадившийся 5 августа в этом районе десант белых помешал этому.
 В результате большевикам удалось на четырех автомобилях увезти в Москву всего 100 ящиков с золотом, весь остальной запас оказался в руках белых.
 В конце августа 1918г., он был перевезен в Самару. По данным Самарского правительства Комуч /Комитет членов Учредительного собрания/, нарицательная стоимость вывезенного из Казани в Самару золотого запаса составляла 657 млн. золотых рублей.
 Вторая часть золотого запаса России находилась в хранилищах банка в Нижнем Новгороде и была впоследствии полностью разбазарена большевиками.
 Значительная его часть немедленно была истрачена на цели «мировой революции» - на содержание своего аппарата и нужды большевистских зарубежных идеологических союзников. Сюда же относится так называемое «Золото Коминтерна» и пр.
 Значительная его часть - 94 тонны 535кг. чистого золота - была отправлена в Германию после заключения позорного Брест-Литовского мира, а после капитуляции Германии в 1918г., была захвачена в качестве военных трофеев Французами и вывезена в Париж.
 Согласно протоколу, подписанному Немцами, Французами и Бельгийцами в г. Спа /Бельгия/, в 1918г., капитулировавшая Германия добровольно передала Франции 93 тонны 542кг. «ленинского золота ценой в 120 млн. золотых рублей или 322 млн. золотых франков».
 После февральского и октябрьского переворотов 1917г., отдельные районы страны перестали подчиняться властям в Петрограде, что привело к началу Гражданской войны.

 В Поволжье отряд белогвардейских офицеров под командованием полковника Владимира Оскаровича Каппеля /1883+1920/ – выступил в защиту распущенного Учредительного собрания – против возглавлявшегося Лениным правительства.

 Своей базой Каппелевцы сделали Самару, а затем 6 августа 1918г., стремительным броском ворвались в Казань, проникли в хранилища Государственного казначейства и овладели находившейся там значительной частью золотого запаса России.

 В руках Каппелевцев, согласно их собственным сведениям оказался золотой запас, нарицательная  счетность которого достигала 665 миллионов золотых рублей.

 Кроме того, там были захвачены крупные запасы платины, серебра и иных ценностей, а также 100.000.000 рублей кредитными билетами. Помимо этого драгоценные украшения и бриллианты, золотая церковная утварь, огромное количество иностранной валюты и Царских «ценных бумаг» /облигации, векселя – позднее они составили целый эшелон из 25 вагонов/ общей стоимостью в 1.300.000.000 золотых рублей в ценах 1914г.
 Перевозка золотого запаса белыми из Казани проводилась в такой спешке, что в последовавшие за этим событием два месяца не было составлено никакой описи вывезенных ценностей.
 В Омске появилось первое известие о перевозке золота. Омское правительство опубликовало официальное сообщение, в котором указывало: «Всего из Казани вывезено золота:
а) в русской монете на 523.458.484 руб. 42 коп.,
б) в иностранной монете на 38.065.322 руб. 57 коп.,
в) в слитках (золото и платина) на 90.012.027 руб. 65 коп.
    Всего на сумму 651.535.834 руб. 64 коп.»
 За время перевозки золота из Казани в Омск обнаружилась разница в стоимости золотого запаса, определенной в Казани в 657 млн. рублей, что явно говорит об усердии охраны Чехословацкой стороны, усилиями которой от Самары до Омска успело исчезнуть золота почти на 6,5 млн рублей.                                                                                                       /Щетинин Г./

   Будучи сторонниками распущенного большевиками Учредительного собрания, Каппелевцы объявили, что все трофеи отдаются в распоряжение формировавшейся тогда в Самаре Народной Армии Комитета членов Учредительного собрания.

 Стремительный рейд Каппелевцев на Казань и захват ими половины золотого запаса России застал врасплох руководителей правительства.

 По указанию Ленина в Поволжье срочно были направлены крупные силы Красной армии, включая отряды матросов, а также Латышских и Китайских стрелков.

 Однако Каппелевцы успели опередить красноармейцев: на десятках барж они вывезли свою добычу вниз по Волге в Самару. Затем, когда красные полки приблизились к Самаре, Каппелевцам пришлось отступать за Урал. Перегрузив золото с барж в железнодорожный эшелон, они через Уфу и Челябинск переправили этот груз в Омск.

 Как уже говорилось, в августе 1918г., в результате мятежа чехословацкого корпуса и захвата ими и частями белых Казани запас оказался в руках представителей Комуча.
 Поскольку в тот период вся территория на левом берегу Волги контролировалась белыми, золотой запас первоначально перевезли в Самару, затем в Уфу, а уже оттуда по распоряжению Уфимской Директории через Челябинск - в Омск.
 По договоренности между руководителями Директории и чехословацких легионеров к эшелонам с золотом были приставлены чехословацкие караулы.
 Правда, 750 ящиков серебряной монеты из запаса, на пути следования были переданы в виде «отступных» Чехословацким легионерам, пытавшимся было блокировать транссибирскую магистраль.

 В Омске, в ноябре 1918г., эшелоном с золотом овладели нежданно для самих себя сторонники адмирала Александра Васильевича Колчака /1874+1920/, возглавившего белогвардейский переворот, в результате которого Каппелевцы влились в Колчаковские вооруженные силы, а Колчака провозгласили Верховным правителем России.

 Колчак взял золотой запас под строгий контроль, вознамерившись сберечь его до того времени, когда его армия вступит в Москву и Петроград и восстановит законную власть.*

 Все драгоценности прибывшие в эшелоне, были оприходованы Колчаковской администрацией. Их общий вес составил 30.589 пудов! Общая сумма золотых слитков и драгоценностей, поступивших после оприходования эшелона на баланс Омского отделения Госбанка, в распоряжение Колчаковской администрации составила 651.532.117 рублей!

 Чтобы удержать власть и сформировать боеспособную армию, Колчак за время своего правления в Омске, по подсчетам специалистов израсходовал едва ли не половину запаса.

 Как свидетельствовали платежные ведомости и товарно-транспортные накладные, перевозки золота из Омска производились исключительно в адрес Владивостокского отделения Госбанка России.

 Что же касается направлений дальнейшего движения этих средств, то в 1919г., из Владивостока ушло за рубеж 9.200 пудов золота, из которых 2.672 пуда поступили в Японию, главным образом на военные заказы. В пересчете на килограммы, в Японию адмирал Колчак переправил 43.767.36 кг. Российского золота.

 Армии Верховного правителя Колчака летом 1919г., были в зависимости от других формирований Белой армии, ведших борьбу с красными и левоэсеровскими патризанами на ряде участков транссибирской магистрали, единственной коммуникации, связывавшей Омск с зарубежным миром.                                                                                       /Латышев И./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

* Представители чехословацкого корпуса приняли золотой запас под свою охрану, под которой он находился до января 1920г. Сегодня никто не может утверждать, что, пользуясь общей неразберихой, Чехословацкие легионеры не сумели использовать создавшееся положение в своих корыстных интересах. К этому имеются веские доказательства. За охрану золота Чехи потребовали для себя предоплату для финансирования нужд легиона и получили её в виде кредита - 750 ящиков серебра на сумму в 900 тысяч золотых рублей. Несколько позднее начфин легиона Франтишек Шип получил от министра финансов Омского правительства Ивана Адриановича Михайлова /1891+1946/, еще 2 тысячи пудов золота в качестве основы для печатания Чехословацких денежных знаков.
   Особо заметную роль в контроле над транссибом обрели действовавшие в Забайкалье отряды казачьего атамана Григория Семёнова, которые вторглись туда весной 1918г., из Маньчжурии. Но даром оказывать услуги Колчаку - Семенов не пожелал, добиваясь от последнего выдачи ему части золота, ссылаясь на необходимость закупок оружия и боеприпасов для своих отрядов.

 Подбивали Семёнова на такие домогательства к Омскому правителю и Японские советники, неотлучно находившиеся при атамане в те годы.

 И Колчаку пришлось «отстегнуть» Семеновцам часть драгоценностей.

 В июне 1919г., казачий атаман получил от Колчака два вагона с золотыми слитками, ориентировочной стоимостью 43.500.000 золотых рублей. Приблизительно в тот же период Семёнов захватил запас Читинского Госбанка, на сумму 5.000.000 золотых рублей.

 Весной-летом 1919г., наспех сформированные полки Колчака стали терпеть поражения от Красной армии и стали откатываться на Восток. К осени армия Кочака утратила способность сопротивляться и её части стали отходить группируясь вдоль транссиба.

 В ноябре 1919г., Колчаку и его правительству пришлось покинуть Омск и направиться в Иркутск, к востоку от которого дислоцировались тогда передовые части вооруженных сил Японских интервентов.

 По рассказу начальника охраны золотого эшелона М.К.Ермохина, золото из Омского банка было погружено в 20 товарных вагонов и отправлено в Нижнеудинск…

 В эшелонах, прибывших в Иркутск с остатками Колчаковской армии, находился и эшелон с золотом. Однако развитие событий полностью нарушило все ожидания Колчака:

 28 декабря 1919г., в Иркутске противники Колчака – левые эсеры подняли восстание.

 Попытки отрядов атамана Семёнова оказать помощь Колчаковским отрядам, окончились неудачей. Не помогли Верховному правителю и подошедшие к Иркутску Японские войска; их генералы предпочли не вмешиваться в сражение и заняли выжидательную позицию.

 В результате 3 января 1920г., сопротивление Колчаковцев было подавлено, а казачьи отряды Семёнова отступили от Иркутска в направлении Читы.

 4 января морально сломленный Колчак сложил с себя полномочия Верховного правителя России и сдался отряду Чехов. Чехи 15 января передали беззащитного адмирала в руки красных, после чего 7 февраля 1920г., бывший Омский правитель был расстрелян по приговору революционного трибунала.

 Большая часть золотого эшелона была захвачена отрядами Красной армии. Отступавшим на Восток Колчаковцам пришлось бросить в Иркутске 6.354 ящика с золотыми слитками и прочими драгоценностями на сумму 409.625.870 рублей. 28 мая 1920г., эти ящики по решению специальной комиссии переданы под контроль Наркомата финансов РСФСР.

 Другая часть золотого эшелона из нескольких вагонов, осталась в руках Колчаковцев, бежавших в направлении Читы и оказалась в зоне дислокации Японских войск.

 Еще весной 1919г., в Токио прибыл по распоряжению Колчака помощник военного министра Колчаковского правительства генерал-майор И.И.Сурин и поместил через Японское военное министерство заказ для Русской армии на сумму около 6.000.000 иен.

 Заказ этот включал: винтовки, шинели, обувь, портянки и телефонное оборудование – всего на армию численностью около 45.000 человек.

 Ведение наблюдения за исполнением этого заказа было поручено Колчаком генерал-майору М.П.Подтягину, находившемуся в Токио еще с Царских времен в качестве приемщика заказов Главного артиллерийского Управления России, а затем в качестве Российского военного атташе.

 В октябре-ноябре 1919г., в Японию двумя партиями поступили в качестве залога слитки золота на сумму /первый взнос – 20.000.000 иен и второй взнос – 30.000.000 иен/.

 Одним из получателей Колчаковского золота за обещанные оружие и боеприпасы стал в октябре-ноябре 1919г., «Иокогамский валютный банк» - «Ёкохама Сёкин Гинко».

 В общей сумме в этот банк поступили тогда от Омского правителя золотые слитки и драгизделия общим весом в 20.466кг.                                                                      /Латышев И./

   В денежном выражении это составило 26.580.000 золотых рублей. Позднее это золото было отправлено в хранилища Государственного «Банка Японии» /Нихон Гинко/.

 Другим получателем золота Колчака стал банк «Тёсэн Гинко», администрация которого сразу же переправила полученное золото в Осакское отделение «Банка Японии».

 По сведениям Японской печати, стоимость поступившего туда Русского золота была определена в сумме 27.949.880 иен, что по тогдашнему обменному курсу /1 иена равна 1 рублю/ составляло 27.949.880 золотых рублей.

 Полная стоимость золота, полученного Японией от Колчаковской администрации в виде залога за обещанные поставки в Россию вооружений, составила 54.529.880 золотых рублей. Как результат этого в депозитах банков «Тёсэн Гинко» и «Ёкохама Сёкин Гинко» во второй половине 1919г., были зафиксированы резкие скачки вверх».

 Равным образом небывалый рывок вверх отметила Японская официальная статистика и в размерах Японского государственного золотого запаса: если в 1918г., он составлял 2.233кг. то в 1919г., его размер увеличился до 25.855кг!

 Ну, а что получили Колчаковцы от Японской стороны после передачи ими в виде залога части Царского золота, оцененного в столь крупные денежные суммы? Ничего!

 После доставки в хранилища «Банка Японии» золота, началась серия поражений Колчаковской армии и её окончательный разгром под Иркутском, сдача Чехами Колчака и золотого запаса, в обмен на свободный проезд на родину в Чехословакиию.

 В таком развороте событий, Японские государственные деятели, банкиры и военные круги усмотрели для себя прекрасную возможность не поставлять в Россию заказанных Колчаком оружия и боеприпасов «за отсутствием адресата» и присвоить себе все то Русское золото, которое получила в виде залогового аванса.

 Еще до того, как Омск был взят в полукольцо наступавшей Красной армией, глава находившейся при Верховном правителе Японской военной миссии генерал Ясутаро Такаянаги обращался к Колчаку с предложением отдать Царское золото «на хранение» Японцам. Но  тогда Колчак гордо отклонил это предложение. Один из генералов – Василий Георгиевич Болдырев /1875+1933/, перешедший на сторону Красной Армии, записал:

 “Омск пал. Колчак с остатками расходящейся по домам армии отходит на восток. При нем будто бы еще 300-400 миллионов золота. Удастся ли довести эту огромную сумму – вопрос весьма сложный. Слишком соблазнительная цифра, чтобы за ней не охотились”.
 Наибольшую прыть за золотом проявляли представители «Страны восходящего солнца». 

Японцам было известно, что в последнем эшелоне Колчаковцев, вырвавшемся из Омска в момент, когда в город уже вступали части Красной армии, находилась по крайней мере часть вагонов с золотом, ибо в том же эшелоне вместе с Колчаковскими офицерами направлялся в Иркутск полковник Японской разведки Сигэру Савада, бывший тогда связным между Колчаковскими властями и Японским военным командованием.
 Япония не была заинтересована в сохранении целостности России и проводила политику создания в оккупированных ею районах Сибири, Приамурья и Приморья нескольких военных режимов во главе с действовавшими по Японской указке казачьих атаманов: Дмитрия Леонидовича Хорвата /1858+1937/, Ивана Павловича Калмыкова /1890+1920/, Ивана Михайловича Гамова /1885+1969/, Григория Михайловича Семёнова /1890+1946/.*
 Остатки золотого эшелона на перегоне Иркутск – Чита в январе 1920г., стали уходить из под контроля Колчаковских генералов, чьи разгромленные вооруженные силы таяли день ото дня. В первую очередь стремление завладеть дорогим грузом обнаружил атаман Семёнов, игнорируя волю Колчака, назначившего своим заместителем генерал-лейтенанта Сергея Николаевича Розанова /1869+1937/, объявил себя правопреемником Верховного правителя России, с явной заявкой на все принадлежавшее Колчаковцам имущество, включая хранившееся в вагонах золото.                                                                /Латышев И./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Отец, Михаил Петрович Семёнов, был казаком с сильной примесью бурято-монгольской крови: его мать, бабка будущего атамана, по некоторым данным, происходила из чингизидского рода. Мать, Евдокия Марковна, в девичестве Нижегородцева, происходила из старообрядческой семьи.
   Военное командование Японии осуществлявшее широкомасштабное вторжение в пределы России, установило контакты с Семёновым, захватившем Забайкалье. К нему был прикомандирован Японский подполковник Хитоси Куросава, через которого Японское командование направляло Семёнову свои указания и директивы. Более того, при Семёнове в качестве его личных “советников” постоянно находились еще два Японца:

 майор Синкэй Куроки и некто Эйтаро Сэно, осуществлявшие контроль за действиями атамана, который превратился в Японскую марионетку. Семенов сыграл в дальнейшем самую неблаговидную роль в похищении Японией Российского золота».
 Реальное превосходство между отрядами Семёнова и различными отрядами Колчаковцев, позволило атаману Семёнову изъять у них часть ящиков с золотом, сразу после того, как этот груз оказался на территории Забайкалья.

 Случайным свидетелем этой операции стал один из членов Колчаковского правительства Георгий Константинович Гинс /1887+1971/, писавший впоследствии: “Я узнал, что атаман дал слово своим друзьям не выпускать из Читы задержанные там две тысячи пудов золота.

 Золото перевозили из вагонов в кладовые банка при пушечной пальбе, напоминавшей салютование по случаю восшествия на престол”.
 Значительную часть своей добычи Семёнов направил в Японию на закупки оружия и боеприпасов. Весной по поручению атамана в Токио направился генерал-майор Александр Владимирович Сыробоярский /1888+1946/, который договорился с военным атташе России генерал-майором М.П.Подтягиным, чтобы тот начал переговоры о военных поставках.

 В марте 1920г., атаман Семёнов отправил через порт Дальний, при помощи полковника Хитоси Курасавы в город Осаку в адрес банка «Тёсэн Гинко» 143 ящика золота /от 8,5 до 9 тонн/, которое там было обменено на 13.000.000.000 Японских иен.

 В январе 1923г., спустя месяц после эвакуации Японских войск из Приморья, командование Японской экспедиционной армии официально передало в государственные хранилища в качестве военного трофея всего лишь два слитка общим весом 7,5кг.

 Остальной груз, оставленный «на хранение» Японским военным, прилип  к рукам Японских генералов и политиков, которые тайком разделили Российское золото между собой, пустив его на содержание Квантунской армии в Китае и на политические цели.

 На этом Семёновские поставки золота в Японию не закончились.

 Осенью 1920г., с целью оплаты военных расходов им была отправлена  еще одна партия золота, использованная для получения Японской валюты в сумме 1.400.000 иен.

 Эти деньги были привезены 20 сентября 1920г., генералу М.П.Подтягину сотрудником Читинского госбанка Иваном Лосевым и передана ему под расписку в качестве Российских государственных денег, предназначенных для оплаты военных заказов.

 Подтягин положил их в банк «Ёкохама Сёкин Гинко».

 В связи с тем, что Японская сторона не произвела в дальнейшем поставок заказанного ей Семеновцами военного снаряжения, деньги, положенные в названный банк генералом Подтягиным, находившимся в Токио в качестве полномочного военного представителя России, так и остались на многие годы на счету этого банка.

 На банковских счетах военного представителя М.П.Подтягина оказались в те же годы не только Семёновские деньги, но и большие суммы переведенные в его распоряжение ещё Царским правительством.

 По свидетельству М.Подтягина, эти депозиты достигали 6.000.000 иен. По сегодняшнему курсу их сумма составила бы более 60.000.000.000 $. В одном из Токийских банков Семёнов хранил на своем личном счету золото, стоимостью в 500.000 иен.

 В январские дни 1920г., когда под Иркутском Колчаковская армия потерпела поражение, генерал С.Н.Розанов находился во Владивостоке.

 29 января 1920г., состоялись переговоры Розанова с командующим Японскими войсками генерал-лейтенантом Сигэмото Ои, в ходе которых состоялась сделка С.Н.Розанова с Японским командованием в отношении той части Царского золотого запаса, которая хранилась в подвалах Владивостокского отделения Госбанка России.               /Латышев И./

   Тут же Розанов отдал распоряжение начальнику военно-морской школы на о.Русском, капитану I ранга В.Китицину подготовить суда для эвакуации прибывающих во Владивосток Колчаковских вооруженных отрядов, используя для этого судно «Орел» и транспорт «Якут». В тот же день к причалу Владивостокского порта пришвартовался Японский крейсер «Хидзэн». «С крейсера был высажен Японский десант, взявший под контроль близлежащую территорию.

 В ночь с 29 на 30 января 1920г., на крейсер погрузили Русское золото, извлеченное Японскими солдатами из подвалов Владивостокского отделения Госбанка России.

 Затем С.Розанов, переодетый в Японский мундир, вместе с группой из его ближайшего окружения поднялся на борт крейсера «Хидзэн», и крейсер отплыл к берегам Японии.

 Ночной погрузкой Русского золота на борт крейсера командовал Японский полковник Рокуро Исомэ – начальник особого подразделения Японской разведки, осуществлявшей планы Японского командования по овладению Российским золотым запасом.

 Во Владивостоке власть из рук Колчаковцев перешла в руки Временного правительства Приморской областной земской управы. 19 февраля это Правительство издало приказ об аресте С.Н.Розанова как дезертира и расхитителя Российского государственного золота.

 Если верить Японской прессе от 17 февраля 1920г., то по прибытии в Японию Розанов положил на свое имя в банки Японии и Шанхая 55.000.000 иен.

 После бегства Розанова Временное правительство Приморской земской управы обращалось к советнику Японской дипломатической миссии в Сибири У.Мацудайра с просьбой передать Японскому правительству протесты по поводу предоставления убежища Розанову, а также требование выдать его и похищенные им ценности властям.

 Но у Японских властей не было желания в случае возможного возбуждения уголовного дела на Розанова втягивать в расследование тех, кто купил у него это золото, похищенное им из Российских государственных хранилищ.

 Желания не было потому, что круг Японских участников, оперирующих с золотом в крупных размерах /55 млн. иен/, был ограничен, и в подобных играх мог участвовать тогда только лишь один банк – “Ёкохама Сёкин Гинко”. Только этот банк обладал в те годы правом вести и контролировать частные финансовые и валютные операции иностранцев.

 Масштабность выручки, которую Розанов получил от продажи золота и серебра нашла свое отражение и в статистике монетного двора министерства финансов Японии за 1921г.

 Как свидетельствует эта статистика, Японское государство закупило в 1921г., золота на сумму 25.552.154 иены, в то время как совокупные покупки золота в государственную казну на протяжении предшествовавших 10 лет не превышали 5-6 миллионов иен.

 Точно также статистика зафиксировала в том же году уникальную по объему покупку в государственный резервный фонд страны серебра. Никогда в последующие десятилетия размеры серебряных поступлений в этот фонд не достигали уровня 1920г.

 Примечательно, что за короткий срок со времени прибытия в Японию и до исчезновения в январе 1921г., С.Н.Розанов не использовал даже сотую долю числившихся в его владении средств. Эти средства, похищенные генералом из России, остались в Японии на его счетах и были в дальнейшем незаконно присвоены Японской стороной.                       /Латышев И./

 К утыканной Японскими пулеметами станции Маньчжурия на границе Северо-Восточного Китая и России в один из летних дней 1920г., прибыл видавший виды паровоз с несколькими вагонами. Поезд охраняли десятка два озлобленных вооруженных солдат под командой коренастого человека в пропотевшей гимнастерке. К его фуражке были прицеплены автомобильные очки-консервы, защищавшие глаза от едкой китайской пыли.

 Таким предстал перед офицерами Японской комендатуры командующий тылом Верховного правителя России генерал-майор Павел Петрович Петров /1882+1967/.

 Назначенный в дни штурма Красной армией Омска, начальником тыла, он вынужден был вывозить из Омска 63 ящика с золотыми слитками.    

 Под неусыпным надзором генерала Петрова, вагон с остатками золота проследовал по Транссибу через Иркутск в сторону Читы.                                                             /Головнин В./

   На одном из перегонов между Иркутском и Читой поезд Петрова был остановлен  казачьим отрядом Семёнова. Обнаружив ящики с золотом, Семёновцы силой заставили генерала и сопровождавших его Колчаковцев уступить им половину этого груза.

 Петрову пришлось поступиться еще частью драгоценностей: 11 ящиков были отданы местным властям в обмен на продовольствие и паровозное топливо. А далее в течение нескольких месяцев брошенный отрядами Колчаковской армии состав генерала Петрова с вагоном, в котором находились 22 ящика с Царским золотом, либо торчал без движения на глухих полустанках, либо медленно переползал с одного перегона на другой.

 Через станцию Маньчжурия уходили за рубеж отряды Каппелевцев, которыми командовал генерал-лейтенант Григорий Афанасьевич Вержбицкий /1875+1942/.*

 Первые же переговоры с Японской военной администрацией, достаточно точно осведомленной о том, что за груз хранился в одном из вагонов бывшего начальника тыла Колчаковской армии, показали Петрову со всей очевидностью несбыточность надежд на сохранение остатков Царского золота под своим контролем.

 Японцы были непреклонны в своем требовании безоговорочной сдачи им при пересечении границы как подвижного состава и оружия, так и ценностей. Переговоры 22.11.1920г., закончились вынужденным согласием Петрова получить от Японской стороны в обмен на ящики с золотом нечто вроде расписки, свидетельствовавшей о том, что Японская администрация “приняла на временное хранение” отданный ей драгоценный груз.

 Со стороны Японцев расписку подписал полковник Рокуро Исомэ.**              /Латышев И./

 По Брест-Литовскому договору, подписанному в Бресте 3 марта 1918г., и дополнительному соглашению в Берлине 27 августа, Россия потеряла:
Ардаган, Карс, Батум, которые отошли Турции, а также Польшу, Финляндию, Латвию, Литву, Украину, Белоруссию, Аландские острова, Моонзундские острова и Рижский залив.
 Контрибуцию 6 млрд. марок или 250 тонн золота было обещано Кайзеру.

 После передачи золота 10 и 30 сентября 1918г., уже 5 ноября Германия и РСФСР прервали дипотношения, а 11.11.1918г., Германия отказалась от Бухарестского и Брестского золота. Через два дня,  13.11.1918г., ВЦИК уничтожил Брест-Литовский договор. Если бы Германия не капитулировала, большевики отправили бы немцам 250 тонн золота.
 Несведущему человеку много здесь покажется непонятным и странным, на самом деле все просто. Когда золото оказалось на территории Германии, Немцы задумали «кинуть» Ротшильдов, отказавшись отдавать им Русское золото.

 Тогда Ротшильды начали финансировать революцию внутри Германии, в помощь Розе Люксембург и Карлу Либкнехту срочно перебросили иудеев революционеров из разных стран. Одновременно 52 государства объявили Германии войну. На самом деле золото забрали Ротшильды возместив то, что потратили финансируя Австро-Венгерские и Немецкие войска, а также еще и заработав для себя.                                      /редакция автора/

После поражения Германии, формально это золото хранится во Франции. По Версальскому договору ст.259: «золото на временном хранении» в Банке де Франс!               /Сироткин В./

Немецкая марка в войну так обезценилась, что была выпущена банкнота 50 млрд. марок. При обмене денег в 1924г., за одну новую марку брали такое количество старых, которое выражалось 1 с 31 нулем. В Венгрии выпущенная после Первой Мировой войны денежная единица форинт, равнялась 4 с 29 нулями старых пенго.                                   /Елизаветин Е./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С мая 1921г., командовал войсками Временного Приамурского правительства, в основе которых была армия генерала В.М.Молчанова. 1.06.1922г., передал командование генералу М.К.Дитерихсу. 8 августа Вержбицкий был назначен помощником Воеводы Земской Рати М.К.Дитерихса.

**Рокуро Исомэ родился в префектуре Ямагата 7.03.1878г. В 1909г., окончив Военно-сухопутную Академию служил в Российском отделе Генштаба Японии. С 1913 по 1915гг., в Петрограде, в аппарате Японского военного атташе. С декабря 1918г., руководил Русским отделом Генштаба. В мае 1919г., начальник разведслужбы Японского экспедиционного корпуса в Сибири и на Дальнем Востоке. Исомэ организовал побег в Японию с золотом генерала Розанова. В июне 1921г., после эпопеи с Русским золотом получил чин генерал-майора, а в мае 1924г., стал генерал-лейтенантом.
   Только часть Царского золота около 20% было потрачено на закупки оружия, но оно в Россию не дошло. Японцы наложили эмбарго, потом Шведы. Затем произошла революция. Англия и Франция признали власть большевиков в обмен на золото. Признали власть большевиков и США, и это признание стоило 2.500 тонн золота.                       /Сироткин В./
 После февральской революции, Керенский выпустил новые деньги, которые были сделаны на плохой бумаге, без номеров и подписей, достоинством 20 и 40 рублей. Их выпускали неразрезанными листами, величиной с газету и в стране появилось много фальшивых денег. Искусственная инфляция увеличила количество денег в 84 раза!         /Елизаветин Е./
 Белые генералы, кинувшиеся «спасать» Россию, были поставлены в унизительные условия со стороны «союзников», например взял следующие обязательства барон П.Н.Врангель.*

 Признать все финансовые обязательства России и её городов по отношению к Франции, вместе с набежавшими по ним процентами. Русские долги конвертировались в новый заём под 6,5% годовых, который следовало погасить в течение 35 лет.

 А уплата процентов и ежегодного погашения гарантировалась: 1. Передачей Франции права эксплуатации всех железных дорог Европейской России на известный срок;

 2. передачей Франции права взимания таможенных и торговых пошлин во всех портах Чёрного и Азовского морей;

 3. предоставлением в распоряжении Франции излишка хлеба на Украине и в Кубанской области в течение известного количества лет, причём за исходную точку берётся довоенный экспорт;

 4. предоставлением в распоряжение Франции трёх четвертей добычи нефти и бензина на известный срок, причём в основание кладётся добыча довоенного времени;

 5. передачей четвёртой части добытого угля в Донецком районе в течение известного количества лет». В качестве контроля «при Русских министерствах финансов, торговли и промышленности в будущем учреждаются официальные Французские финансовые и коммерческие канцелярии, права которых установлены будут специальным договором.
 До войны внешние займы брались под 3-5%, а теперь их повысили до 6,5%. И это всего один пример напечатанный газетой «Дейли Геральд» 20 августа 1920г.

 Золото было единственным средством, которым РСФСР могла оплачивать свои иностранные закупки, и мировые банки очень хотели облегчить Советам его отправку.

 Русский экспорт золота, главным образом в виде золотых монет царской чеканки, начался в начале 1920г., в Норвегию и Швецию. Оттуда золото отправлялось в Голландию и Германию для передачи по назначению в другие страны, включая США.

 В августе 1920г., партия золотых монет была получена банком «Ден Норске Хандельсбанк» в Норвегии в качестве обеспечения платежей за продажу в интересах правительства РСФСР 3.000 тонн угля фирмы «Нильс Йуул & Компани” в США.

 Эти монеты отчеканенные в 1914г., были переданы в «Норгес Банк» для хранения.

 Вскоре компания «Роберт Доллар» из Сан-Франциско получила на свой счёт в Стокгольме слитки, ценой в 39.000.000 Шведских крон; золото имело штамп Царского правительства России. Роберт Доллар был директором компании «Америкэн Интернэшнл Корпорейшн».

 В это же время из Ревеля /Таллина/ в Балтийское море вышли три корабля с советским золотом, предназначенным для США. Пароход «Гаутод» вёз 216 ящиков золота под наблюдением возвращавшегося в США из РСФСР профессора Ломоносова.**

 Ещё 216 ящиков золота под контролем трёх российских агентов вёз пароход «Карл Лайн». На пароход «Рухелева» погрузили 108 ящиков. В каждом ящике было три пуда золота, оценивающегося в 60.000 рублей за пуд /16.38кг/.                                            /Энтони Саттон/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Пётр Николаевич Врангель /1878+1928/, главноком ВС Юга России. Сын Н.Е.Врангеля, участник Русско-Японской и Первой Мировой войн, в эмиграции организовал РОВС, умер в Белграде.

**Юрий Владимирович Ломоносов 1876г.р. Масон блокировал Царский поезд. На автомобиле приехал на вокзал встречать Гучкова с актом отречения Царя. Но так как Гучков был на несколько часов арестован, с Лебедевым - Ломоносов приехал в министерство железных дорог, где в кабинете у министра Александра Александровича Бубликова вместе с Добровольским сделал копии акта.

    После этого ещё одна партия золота была отправлена на пароходе «Вилинг Моулд».

 Фирма «Кун, Леб & Ко», действовавшая в интересах компании «Гаранти Траст», запросила официальную позицию Государственного департамента в отношении получения советского золота. Департамент в своём ответе выразил озабоченность, так как если отказать в приёме, то «золото, вероятно, попадёт в руки Военного департамента, вызвав этим ответственность правительства и усложнение ситуации». Ответ, подготовленный Мерле Смитом с Келли и Гилбертом, констатировал, что если владелец не знает точно о неполном праве владения собственностью, то невозможно отказать в её приёме.*

 Предполагалось, что США попросят переплавить золото в пробирной палате, и поэтому решено было телеграфировать фирме «Кун, Леб & Ко», что на ввоз советского золота в США никаких ограничений налагаться не будет.

 Золото поступило в пробирную палату Нью-Йорка и было депонировано не фирмой «Кун, Леб & Ко», а нью-йоркской компанией «Гаранти Траст».**

 Последняя направила запрос в Федеральное резервное управление, которое в свою очередь, направило в Министерство финансов США запрос о приёме и платежах.

Суперинтендант нью-йоркской пробирной палаты информировал Минфин, что золото почти на 7.000.000$ не имеет идентифицирующих клейм, и что «депонированные слитки уже были переплавлены в слитки монетного двора США». Мин.фин предложил Фед.резерву определить, действовала ли компания «Гаранти Траст» при представлении золота от своего имени или от другого лица и, в частности, «имела ли место какая-либо передача кредита или сделка с валютой в результате ввоза или депонирования золота».

 10.11.1920г., вице-президент «Гаранти Траст» А.Бретон написал в Минфин заму министра Гилберту, пожаловавшись, что его компания не получила аванса от пробирной палаты за депонирование «желтого металла, оставленного для перевода в валюту.

 В письме было заявлено, что «Гаранти Траст» получила удовлетворительные гарантии того, что слитки являются продуктом переплавки Французских и Бельгийских монет, хотя она купила металл в Германии. В письме содержалась просьба ускорить платежи за золото.

  Этот депозит предназначался для осуществления финансового соглашения 1920г., между «Гаранти Траст» и правительством РСФСР, что компания стала советским агентом в США.

 Позже было установлено, что советское золото шло также и на Шведский монетный двор, который «переплавлял русское золото, проводил его количественный анализ и ставил Шведское пробирное клеймо по просьбе Шведских банкиров или других Шведских лиц, являющихся владельцами этого золота. Олоф Ашберг, глава «Свенска Экономи А/Б» - советский посредник и филиал «Гаранти Траст», предлагал «неограниченное количество русского золота» через Шведские банки.

 Можем отметить связь «Америкэн Интернэшнл Корпорейшн», профессора Ломоносова, «Гаранти Траст» и Олофа Ашберга в вывозе золота в США. Главным большевицким агентом в Скандинавии был Михаил Грузенберг - доверенный советник банка «Чейз Нэшнл Бэнк» в Нью-Йорке и Флойда Одлума из «Атлас Корпорейшн».       /Энтони Саттон/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Непризнание большевитской власти США означало её незаконность и, следовательно, незаконность владения ею всем захваченным в России имуществом, ранее имевшем законных собственников – российских, иностранных, государственных, частных организаций и Церкви. Разрешая ввоз в США золота, отнятого большевиками у прежних собственников, Госдепартамент США вместе с названными фирмами соучаствовал в сбыте награбленного, что карается законом.

**Изобличающие документы по еврейскому вопросу находятся в десятичном файле (861.00/5339) Госдепартамента США. В центральном документе, озаглавленном «Большевизм и иудаизм» от 13.11.1918г., сказано, что революцию в России задумали «в феврале 1916г.», и «было установлено, что нижепоименованные лица и предприятия принимали участие в этом разрушительном деле:1. Якоб Шифф - еврей; 2. Кун, Леб и Ко - еврейская фирма, руководство: Якоб Шифф - еврей; Феликс Варбург - еврей; Отто Х.Кан - еврей; Мортимер Л.Шифф - еврей; Джером Дж.Ханауэр - еврей; 3. Гугенгейм - еврей; 4. Макс Брейтунг-– еврей; 5. Исаак Зелигман - еврей. В отчёте утверждалось, что русская революция была начата этой группой в апреле 1917г.

   Перед I Мировой войной в деловых структурах США доминировали союзы трестов Рокфеллера «Стандарт Ойл» и Моргана - финансовые и транспортные компании.
 Рокфеллер монополизировал нефтяную отрасль, трест плавильных предприятий, медный трест и табачный, имели влияние в сотнях мелких промышленных трестов, на железных дорогах и в общественных службах. «Нэшнл Сити Бэнк» был крупнейшим, под влиянием Рокфеллера, но его финансовый контроль распространялся и на «Юнайтед Стейтс Траст Компании» и на «Ганновер Нэшнл Бэнк», а также на крупные компании по страхованию жизни «Экуитабл Лайф», «Мьючуэл оф Нью-Йорк».                                    /Энтони Саттонн/
 Морган - сталелитейную, электротехническую и судоходную - «Дженерал Электрик»; включая резиновый трест и железные дороги. Он контролировал «Нэшнл Бэнк оф Коммерс»; «Чейз Нэшнл Бэнк»; «Нью-Йорк Лайф Иншуренс» и «Гаранти Траст».
 Ротшильды в свою очередь контролировали обоих магнатов, а главное всё золото мира!

 Лурье - один из пассажиров парохода, на котором Троцкий прибыл из Америки «ставить Россию на колени», персонаж, очень близкий к Парвусу /Гельфанду/, неприметный тесть Бухарина, доверенное лицо Ленина, член президиума ВСНХ, один из создателей и член президиума Госплана, имел в этой среде репутацию «экономического гения».
 Давать оценку деятельности «гения Лурье» можно в очень широком диапазоне – от вопиющей безграмотности до прямого вредительства. Именно он разрабатывал и внедрял через Ленина схемы «военного коммунизма»: запрет торговли и замена ее «продуктообменом», продразверстка, всеобщая трудовая повинность с бесплатной работой за хлебную карточку, принудительную «коммунизацию» крестьян.
 Лурье, совместно с председателем финкомиссии СНК Е.Преображенским /одним из лидеров Левой оппозиции Троцкого, впоследствии участника подпольной организации Смирнова/, стал и главным теоретиком инфляционного уничтожения денег.
 Правительство большевиков пыталось полностью ликвидировать деньги, поставив эксперимент над всем населением.
 При этом унаследованная от старого режима инфляция считалась «союзницей диктатуры пролетариата» в деле экспроприации неподверженных контролю денежных накоплений непролетарских слоев населения и средством «устранения капиталистических товарно-денежных способов хозяйствования».
 Предполагалось, что эмиссионное финансирование государственных расходов приведет к абсолютному обесценению денег, их самоликвидации и переходу к социалистическому безденежному хозяйству.
  Лурье с начала 1918г., неоднократно пытался провести соответствующий декрет, допуская, что «государству в один прекрасный момент придется, быть может, придушить умирающее денежное обращение».
 В целом была поставлена задача выработать у народа крайнее недоверие к обесценивающимся деньгам.
 Характерно предложение Ленина к Преображенскому при проведении деноминации рубля /ноябрь 1921/ использовать для изготовления новых денег плохую бумагу, чтобы ускорить их самоликвидацию.
 Поэтому эмиссия и рост цен /за исключением короткого периода 1918 г., когда наркомом финансов был Исидор Гуковский/, не сдерживались, а поощрялись властью.
 В 1916г., уровень инфляции составил 93,5%;

 в 1917г., - 683,3;

 в 1918 г. - 597,5;

 в 1919 г. - 1375,6%.
 В 1922г., цены выросли на 7300%.  Теоретические споры о судьбе денег, стремление устранить их из жизни советского общества отразилось на наименовании новых денежных знаков, выпущенных правительством РСФСР в марте 1919г., и в июле 1921г.
 Они получили название «Расчетные знаки РСФСР», прилагательного «денежный» не было в тексте, напечатанном на купюрах.                                                                /редакция автора/

   «Безудержная инфляция требовала все большего и большего количества денежных знаков, увеличения их номинала. В мае 1919г. Совет народных комиссаров /СНК/ вообще отменил все ограничения на эмиссию.
 В период с июля 1918 по январь 1921гг. Народным банком России было напечатано 2,5 трлн рублей, обеспеченных не золотом, а  всем «достоянием республики».
 Выпуск бумажных денег производился в «пределах действительной потребности народного хозяйства в денежных знаках».
 В 1921г., был выпущен аналог ГКО -  «Обязательства РСФСР» в 100 тыс., 500 тыс., 1 млн., 5 млн., и 10 млн. рублей, что значительно увеличило в обращении  количество бумажных денег.
 К 1922 г. ценность купюры достоинством 100 тыс руб. составляла 1 довоенную копейку. Основной денежной единицей стали миллион и миллиард рублей, которые в народе называли «лимонами» и «лимардами»»                                                                 /В.Андрианов/
 В период Гражданской войны на территории бывшей Российской империи обращалось свыше 2000 разновидностей денежных знаков.
 В качестве платежного средства использовались не только царские деньги, дензнаки Временного правительства /«думские» и «керенки»/, многотысячные и миллионные «совзнаки», но и различные денежные суррогаты /чеки, боны, облигации государственных займов, обязательства казначейства, почтовые знаки/.
 В Якутии вместо денег принимали даже винные этикетки. Этикетка Мадеры служила эквивалентом 1 рубля, водки – 3-х рублей и коньяка – 25-ти рублей.
 Однако самоликвидации денег не произошло, поскольку товарооборот нуждался в универсальном средстве обмена. Убедившись в беспочвенности надежд на самоликвидацию денег, правительство большевиков пришло к выводу о необходимости изменения экономической политики и поворота к  реальному оздоровлению денежного обращения на основе золотого обеспечения.
 Поэтому основным достижением Иехиэл-Михаиэл Лурье стало создание ОЗЕТ /Общества землеустройства еврейских трудящихся/, сопредседателем которого он и стал.
 Проект на 70-80% финансировался зарубежными фондами - Джойнт /«Американское общество помощи еврейской колонизации» Ротшильды-Шифф-Барух-Варбурги-Мильнер и пр./, «Французское еврейское общество» и т.д.
 В 1924г. Лурье подписал с «Джойнтом» договор о создании корпорации «Агро-Джойнт» /American Jewish Joint Agricultural Corporation/, которая взялась за «аграризацию евреев».
 КомЗЕТ /Государственный комитет по земельному устройству еврейских трудящихся при Президиуме Совнациональностей ЦИК СССР/ выделял для них землю, а финансовые олигархи обеспечивали их материальную базу, в том числе с помощью Еврейского колонизационного общества.
 Колонизация самых плодородных земель юга России шла полным ходом до 1928 года, пока в 1930 году Сталину не удалось продвинуть проект создания ЕАО в Биробиджане.

 По результатам Брест-Литовского мира, помимо территориальных уступок, «интернационалисты» отправляют в Рейсхбанк 95,535 тонн золота, доставшихся им в наследство от «кровавого царского режима» /должны были отправить 245,564 тонн, но Германия к тому моменту подписала акт о капитуляции перед странами Антантой/.
 Далее через шведские «Ниа-банк» /и «Н.П.Шелль и Ко»/ началась операция «интернационал-большевиков» по распродаже золотых запасов страны по цене на 20-25 % ниже рыночной, с последующей переплавкой и продажей на биржах по цене на 12-16% ниже оной…
 Вывоз золота осуществлялся через «новые» Прибалтийские страны, для чего большевики в конце 1919г., подписали серию договоров.
 Особое значение Москва придавала подписанному 2 февраля 1920 года в городе Юрьеве /Тарту/ мирному договору с Эстонией, так как Ревель /Таллин/ был намечен в качестве основного пункта по вывозу золота и ввозу товаров.                                    /редакция автора/
   Этот договор Эстония до сих пор считает своей победой в «Освободительной Войне» и не случайно - «интернационалисты» спокойно отдали им 15 тонн золота и часть территории России.
 Полномочными представителями РСФСР назначаются Исидор Гуковский и Яков Ганецкий-Фюрстенберг. Торговым представителем в Ревеле стал давний друг Красина - Георгий Соломон /Исецкий/, который писал:
 «Назначив меня в Ревель, советское правительство возложило на меня обязанность снабжать актуальной валютой все наши заграничные организации, а также и многочисленные тайные отделения Коминтерна, пожиравшие массу денег...
 Задача эта была нелегкая. Я имел возможность продавать золото только в Стокгольме. Конечно, стокгольмская биржа была лишь промежуточным этапом для нашего золота и, в свою очередь, перепродавала его на крупных биржах — например, берлинской.
 Для обезличивания нашего золота в целях сокрытия его происхождения его переплавляли в золотые слитки («свинки»). Разумеется, мы теряли от этой перепродажи, но с этим ничего в то время нельзя было поделать».
 Уже в марте-апреле 1920 года из Нижнего Новгорода /где хранилась часть золотого запаса России/ в Ревель и Вильно было отправлено восемь «золотых посылок» из 2200 ящиков с золотой монетой царской чеканки и 665 слитками чистого золота.
 Используя свои связи, Олоф Ашберг наладил сбыт Советского золота в Нью-Йорке.

 Через Балтийское окно было оплачено и Американское военное обмундирование, оставшиеся от Первой Мировой на гигантских военных складах во Франции и Бельгии.
 Закупки осуществлялись через всё тот же нью-Йоркский банковский консорциум.
 Покупателями обмундирования стали Лев Троцкий, его брат и их парижский родственник.
 Для прикрытия М.М.Литвинов /Меер Валлах– второй прототип «Штирлица», кроме Блюмкина/ в Осло создает подставную «Норвежско-русскую торговую компанию».
 Вся оплата происходит золотом через банки Ревеля.
 Интенсивность потоков золота и драгоценностей через страны Балтии была такой, что к лету 1922 года кладовые нижегородского банка - одного из трех мест хранения золотого запаса РСФСР - были опустошены.
 Следом очистили «золотые кладовые» Казани /куда в мае 1920 года доставили «золотой эшелон» адмирала Колчака/ и Перми.
 Злостной контрабандой занимались даже мелкие функционеры советского режима.
 19 сентября 1920г., агентство Русбюро сообщило: «Советская профсоюзная делегация, пытавшаяся проехать в Западную Европу, была остановлена на границе Норвегии, так как у делегатов было обнаружено в багаже в большом количестве русское золото. Два делегата были возвращены обратно в Христианию. Остальным норвежское правительство разрешило провезти не более 25 000 тысяч рублей золотом или 18,6 кг на человека, ввиду того, что доказано, что это золото было привезено советской делегацией из России на собственном пароходе «Субботник».
 Но вывозилось не только золото. В октябре 1920 года в США был задержан груз, приплывший из Риги в адрес бюро совпредставителя в Нью-Йорке Л.Мартенса — 14 ящиков с драгоценностями, принадлежавшими Русской Императорской Фамилии.
 Газеты сообщали: «На их ввоз американское таможенное управление наложило запрет. Ящики были доставлены на скандинавскую пристань. Только в одном из них находилось сто крупных бриллиантов».
 Перевозками, в т.ч. занимались Михаил Грузенберг и моргановский агент-журналист Джон Рид, автор книги «Десять дней, которые потрясли мир».
 Последний был арестован в марте 1920 года в Турку с контрабандным грузом бриллиантов на 100 тыс.
 За незаконный ввоз ценностей он провел 3 месяца в финской тюрьмы.
 Его спасло вмешательство Ленина, пригрозившего расстрелять попавших в ВЧК финских профессоров, и давление со стороны посольства США.                               /редакция автора/

   Бриллиантовые курьеры Л.Троцкого не раз арестовывались в Антверпене и Амстердаме.
 В начале марта 1922г., в Ковно /Каунасе/ был задержан крупный петроградский купец Шпигельглас, в багаже которого было найдены драгоценности на сумму в несколько десятков миллионов рублей. Купец сознался, что эти «скромные сбережения» принадлежат Г.Зиновьеву, который поручил ему вывезти их на сохранение за границу.
 В декабре 1919 года Латышские власти арестовали в Риге Советского курьера с шестьюдесятью бриллиантами в полых каблуках ботинок и письмом в редакцию левого американского журнала Новый мир /братья Вайнштейны, у которых работал редактором Троцкий, Бухарин и пр/. Адресат груза: Нью-Йорк, Бюро Мартенса. Была поймана дюжина бриллиантовых курьеров, шедших по тому же адресу. 

Письмо от нью-йоркского банка «Нэшнл Сити» в Министерство финансов США сообщает, что документы, полученные банком от Мартенса, были «заверены д-ром Юлиусом Хаммером как исполняющим обязанности начальника финансового отдела» Советского бюро /месячная арендная плата служб Советского бюро в США составляла 300 долларов, а заработная плата сотрудников доходила до 4000 долларов/.
 Семейство Хаммеров имело тесные связи с советским режимом с 1917 года. Арманд Хаммер был способен получить самый выгодный из советских контрактов. Его дед – Яков, как и Юлиус Хаммер родились в России и были земляками Лейбы Троцкого.
 Контроль за деятельностью оффшора был слабым, и там пышно расцвел криминал.
 Участник событий Арманд Хаммер потом вспоминал: «В то время Ревель был одним из перевалочных пунктов в торговле с Россией, но большая часть поступавших в него из России товаров представляла собой контрабанду: произведения искусства, бриллианты, платина и бог знает что еще. Все это нелегально отправлялось через границу».
 Советское постпредство в Ревеле превратилось в осиное гнездо криминала, где строгому учету подвергалось лишь золото, а изъятые из оправы драгоценные камни привозились в опечатанных мешках, часто без описи, на вес или в штуках.
 Камни оценивал парижский ювелир Абрагам, а затем их оптом скупал агент лондонских ювелирных фирм Кон. Они отбирали все лучшее, а остальное поступало в распоряжение Гуковского и его друзей, погрязших в пьянстве и воровстве.
 Позднее Сталин расстрелял всех членов «кремлевской мафии».
 Итог работы «балтийского окна» был впечатляющим. По подсчетам Царского финансиста В.Новицкого, только через эстонскую границу в 1920-22гг., большевики вывезли 350 тонн золота на сумму в 451 миллион золотых рублей.
 Всего же через страны Балтии в указанный период было вывезено не менее 500 тонн золота на гигантскую сумму около 700 миллионов золотых рублей /сегодня $22,7 трлн./.
 И это не считая драгоценных камней, антиквариата и прочих ценностей, чью стоимость определить невозможно.

 «Балтийское окно» /не единственное, но главное/ работало до середины 1930-х годов.

Гуковский, бывший сотрудник Нобеля, был переведен полпредом в Эстонию, где в период функционирования печально знаменитого «Юрьевского оффшора» занялся таким безудержным воровством, переправляя соплеменникам за границу бесчисленное количество драгоценностей, что точная сумма не установлена до сих пор.

Из воспоминаний И.Соломона: «У Гуковского в кабинете шла деловая жизнь. Вертелись темные поставщики, шли темные разговоры. Гуковский тут же лично производил размен валюты. Ящики его письменного стола были наполнены сваленными в беспорядочные кучи денежными знаками всевозможных валют. Он обменивал одну валюту на другую по какому-то произвольному курсу. Никаких записей он не вел и сам не имел ни малейшего представления о величине своего разменного фонда. Такая «деловая» жизнь вертелась до вечера. А вечером все — и сотрудники, и поставщики, и сам Гуковский — начинали развлекаться. Вся эта компания кочевала по ресторанам, кафешантанам, сбивалась в тесные, интимные группы. Начинался кутеж, шло пьянство, появлялись женщины. Кутеж переходил в оргию».                                                                              /редакция автора/
   «Однажды Гуковский получил очередной мешок с драгоценностями, обернутыми в бумагу. Небрежно порывшись в них, он бросил обертки в мусорное ведро. Когда Абрагам стал рыться в нем, то обнаружил в одной обертке что-то тяжелое. Развернул — и узрел изумительной красоты бриллиантово-жемчужную диадему, в которой узнал любимую вещь императрицы Александры Федоровны».
 Гуковский оказался в ЧК - после того как в мае 1921 года были обнаружены крупные хищения в Государственном хранилище ценностей в Москве /дело Якова Шелехеса/, следы которых вели в Ревель, и в Кремль, к ближайшему окружению Ленина. Осенью 1921 года Гуковский был арестован и вскоре умер в тюрьме на Лубянке «от туберкулёза».
 Эстонии есть чем гордиться. Юрьевский договор не только утвердил суверенитет Эстонии и расширил ее границы далее этнографических /Ивангород и Печора, населенных Русскими/; выплаты более 10 тонн золота на сумму 15 млн золотых рублей.

 Литва получила золота на 3 млн, Латвия - 4 млн рублей и Русские территории вокруг Двинска /Даугавпилса/ и часть Псковской губернии — область Пыталово/.
 Эстония также получила лесную концессию в миллион десятин на территории России.

 Кроме того, Эстония освобождалась от всех долгов Российской Империи, а также получала обратно все ценные бумаги, вывезенные Россией за ее пределы.
 Наконец, Россия отказывалась от передачи и возмещения движимого и недвижимого имущества российской казны, в том числе портов, военных и гражданских судов.
 При этом в договоре указывается, что если при заключении следующих международных договоров РСФСР с другими странами им будут предоставлены какие-либо преференции, которых нет в договоре с Эстонией, то эти преференции автоматически будут распространяться и на Эстонию.
 Если постатейно вчитываться в условия мира, то создается ощущение, что в документе речь идет явно об аннексии и контрибуции.
 Однако реальная боевая картина на конец 1919 - начало 1920 годов была несколько иной.
 Белые войска Юденича, разбитые под Петроградом, откатились к границе Эстонии.
 По оценкам самих белогвардейцев, к середине декабря боеспособными можно было считать около 9.000 человек.
 Эту цифру нельзя назвать исчерпывающей, поскольку в интересах интендантов было завышать численность для получения дополнительных продуктов и обмундирования.
 При этом численность армии стремительно сокращалась от тифа, голода и холода.
 Так, только в одну из ночей в ноябре 1919 года замерзло 115 человек личного состава Северо-Западной армии.

 Речь шла о закупках в Швеции, которые, якобы, не могли произвести в России. Парадокс состоял в том, что аванс выплачивался золотом за 1000 паровозов заводу «Нидквист и Хольм», который в год выпускал не более 40 ед. техники.
 Получается, что Россия была готова ждать несколько лет, которые должны были уйти на расширение завода, постройку заводских корпусов и т.д., в то время, как простаивали много более мощные заводы в Петрограде, Харькове, Сормове, Коломне и т.д.
 При этом много более экономный вариант ремонта существующего подвижного состава даже не рассматривался. Более того, отказались и от поставок других паровозов, которые предлагали с отсрочкой платежа на пять лет.
 Стоимость контракта составляла 200 млн зл. рублей. Что бы понять, что из себя представляли эти деньги, озвучим статистику тех лет: в 1920  объем ВВП России составлял 517,6 млн. зл. руб., объем всего машиностроения в стране составлял 48,5 млн. руб.
 При этом заказ «интернационалистами» производился за счет - Золотых запасов Госбанка.
 В начале Первой Мировой золотой запас России был самым крупным в мире и составлял 1,695 млн. зл. рублей. В 1914 году в Лондон было отправлено 75 млн рублей золотом.
 В пути корабли /крейсер Drake и транспорт Mantois/ получили повреждения на минах и путь был признан опасным.                                                                              /редакция автора/

   В 1915-1916гг. 375 млн рублей золотом было отправлено по ж/д во Владивосток, а затем на Японских военных кораблях перевезено в Канаду /часть Британской империи/ и помещено в хранилища Банка Англии в Оттаве.
 В феврале 1917г., тем же путем было отправлено ещё 187 млн рублей.
 Эти суммы стали гарантией английских кредитов на военные закупки России.
 Итого, с учетом золота, добытого во время войны, к моменту захвата банков страны большевиками 8 ноября 1917 золотой запас России составлял 1101 млн. рублей.
 Из них часть золота на 657 млн. руб. /510 т/ была эвакуирована в Казань, где эти деньги попали к Колчаку, после разгрома которого Москва вернула только 409 млн.
 На закупку вооружения и обмундирования для армии Верховный Правитель потратил 68 млн рублей. 128 млн были размещены им в зарубежных банках, их дальнейшая судьба остается неясной. Часть была украдена Чехами.
 35 млн из золотого запаса пропало уже после передачи его большевикам, при перевозке из Иркутска в Казань.  Наркомфин РСФСР в июне 1921 года составил справку, из которой следует, что за период правления адмирала Колчака золотой запас России сократился на 235,6 млн рублей  /182 т/.
 По результатам Брест-Литовского мира «интернационалисты» отправили в Рейхсбанк 95,535 тонн золота, /должны были отправить 245,564 т, но Германия к тому моменту подписала акт о капитуляции перед странами Антантой/.
 «Порабощенным странам Прибалтики»  отстёгивают еще 15 т золота – исключительно за возможность вывозить еще золото из хранилищ Госбанка…
  Поучаем, что финально после переворота в России  большевикам от Золотого запаса Госбанка России достается 860 млн. золотых рублей, из них 142,5 млн отдают Германии и прибалтам  /планировали 336,2 млн/ – стоимость 1 тонны золота считаем равной 1,29 млн зл. рублей.
 В 1920—1921 годах 5 млн рублей выделяется «в помощь Турции» /еще 30 млн рублей по Рижскому мирному договору 1921 года д.б. отдать Польше, но из-за нарушений Поляками условий договора, им не оплатили/.
 Итого, в Госбанке у большевиков оставалось 712,5 млн. рублей или 509 т золота.

 Т.е. 200 млн. золотых рублей «на паровозы» составляли чуть менее половины ВВП страны и почти треть всех ее золотых запасов. При этом закупка паровозов началась в то время, когда в стране начался чудовищный голод.
 Золота вывезли на сумму куда большую, чем ввезли паровозов. Сделку осуществляли через  Народного комиссара профессора Ю.В.Ломоносова.*
 В 1920 г. в Швеции большая часть предприятий были загружены всего на 25 %, и только 23,6 % всех предприятий работали в полную силу. Всем страшно был нужен хоть кусочек от жирного пирога русских заказов, дающих хорошие прибыли.
 Выполнением советского заказа к началу 1923г. в Швеции было занято 69 заводов, поэтому Швеция фактически  жила этим заказом.                                          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Это темная личность, был крупным чиновником царского правительства в чине статского советника, ранге замминистра награжденного царскими орденами («до Владимира»). Ломоносов имел огромные заслуги перед силами, пришедшими к власти в результате Февральской революции: задержал движение царского поезда и не допустил прибытия по железной дороге в Петроград верных Николаю II частей 1-2 марта 1917 г.  За что у масонов Временного правительства получил тот же пост, сохранил его и у большевиков. Был лично подчинен Ленину. Сместить Ломоносова не удалось ни Красину, ни  Дзержинскому. Ломоносов участвовал в размещении заказов и в 1917, при этом поставка началась через Владивосток, который большевики не контролировали. Сколько паровозов пришло – никто так точно и не установил. При этом Ломоносов вел шикарный образ жизни: «Много говорят о его шикарном образе жизни в Москве, и еще больше - роскошном за границей». В анкете, составленной в июне 1921 г., он указал, что жена живет в Стокгольме, сын учится в Англии, замужняя дочь живет в Берлине. Что было совсем не характерно для большевиков. Но для него сделали исключение.
   При этом заказы шведским заводам давались не напрямую, а через созданный для этой цели некий «консорциум». В отчете проверяющих, сохранившимся в архиве, /подпись на копии отсутствует/ от 16 июня 1921г., говорилось:
 «Консорциум абсолютно не задается какими-либо положительными задачами, могущими содействовать развитию торговых отношений между Швецией и Советской Россией; единственной же целью образования этого сообщества является взимание комиссионных с каждого выданного Советской Россией шведским фирмам заказа. Должен сказать, что более циничного документа я не видал за все время пребывания за границей». Штрафные санкции за задержку и гарантийное обслуживание были не предусмотрены вообще. 
 Кроме паровозов, было заказано 500 цистерн в Канаде, 1 000 - в Англии и Канаде, 200 паровозных котлов в Англии. Цены завышены на все почти в два раза.
 Золото текло рекой. Куда пошла разница? 
1 марта 1922г., в заключении Главной бухгалтерии НКПС «Об отчетах Российской железнодорожной миссии за границей» говорилось:
 «Представленные Миссией отчеты по 1 декабря 1921 г. являются неудовлетворительными ввиду следующих дефектов:
1) В балансе не имеется счета предметов закупок…
2) Счет поставщиков в отчетах не развивается, что лишает возможности видеть ход выполнения заказов поставщиками, а также судить о целесообразности расчетов с ними.
3) Нет подробной выписки по счету Российской Казны, а посему нет возможности произвести сверку со счетами Миссии по книгам Фин. Счетн. управления.
 Дзержинский собирал на Ломоносова материалы. Но его плотно прикрывает В.Ленин.
 К 1 сентября 1921г. Ломоносову было уже выделено по меньшей мере 30 т золота тремя партиями - для продажи в Швеции и Германии, а также для оплаты заказов на паровозы.

 Летом 1921г., ему же было поручено организовать переплавку Российского золота в Швеции с тем, чтобы после переплавки на слитках стояли штемпели Шведского Монетного двора: такое золото, без удостоверения о его происхождении, принимали повсюду. Например, в Соединенных Штатах.
 Т.е. участвует тот же отмывочный «Ниа-банк» и Ашберг, Животовский, Грузенберг и пр.

 Если паровозы покупались по ценам выше рыночных, то золото продавалось по ценам ниже рыночных. Из телеграммы Наркомата внешней торговли от 22 июля 1921г:
 «…Вами продано золото в слитках по цене 636 долларов за килограмм… Просим вас при продажах золота предварительно сноситься с нами для согласования курса, цену слитков мы ныне держим 650 дол…».  
 Телеграмма М.М.Литвинова /Макса Валлаха/ 15 сентября 1921г:
 «Мне удобнее послать вам золото русское или иностранное, если можете реализовать не ниже ревельских цен… К сожалению, Вы до сих пор, реализуя золото, не сообразовывались с ревельскими ценами».
 Далее, золото продано по ценам ниже рыночных, но непонятно, где вырученная валюта?

 К 09 июля 1921г. Литвинов неоднократно запрашивал, какова выручка от продажи партии золота в Америке, Ломоносов «очевидно, не понял вопроса», его ответы были несуразными.
 И это не все – в договоре возврат платежей не предусмотрен, только штрафные санкции.
 Нарком внешней торговли Красин 23 ноября 1920г., шифром, секретная телеграмма из Лондона  Москву:
 «Никакой самой снисходительной критики не выдерживают договоры, заключенные Ломоносовым со Шведским Банком, это какой-то золотой ужас. Они портят на много месяцев реализацию нашего золота на всех рынках, фактически аннулируют договор со Шведским концерном, без нужды отказываясь кредитоваться на 75 миллионов крон.
 Уже сказываются последствия этой колоссальной ошибки: шведское правительство отказывается обеспечить вывозную лицензию на золото, которое, следовательно, очутилось в Швеции, как в мышеловке…».                                                     /редакция автора/
   Общая сумма расходов, проведенных через железнодорожную миссию, не установлена и поныне. Хотя бы потому, что коллегия НКПС зафиксировала: когда «тов. Ломоносов» отчитывался по отпущенным кредитам, то сказал, что «были еще два кредита, не подлежащих открытому отчету». Наверное, их было не два, но и два кредита могли быть на сумму в десятки и сотни золотых рублей.
 По открытым в начале 1920-х гг., отчетам считалось, что 100 млн. золотых рублей заплатили за Немецкие паровозы, 140 млн. руб. получили Шведские производители /постановление Совнаркома от 5 октября 1920 г/.
 Кроме того израсходовано 12,535 млн руб. на запчасти и материалы /пост. Совнаркома 27 июня и 5 октября 1920/, 10,950 млн. руб. на покупку цистерн, запасных и сливных частей, 5 млн. руб. на паровозные котлы, 4,464 млн. на перевозку паровозов, 3 млн. руб. на запчасти по постановлению СТО от 12 июня 1921г., и еще некоторые суммы. 
 Документ из Российского государственного архива экономики:
«Отпущено по 18 октября 1920 г. Золота:
Соломону /Ревель/ - 75 000 000 рублей + 30 000 000 руб. + 7004 кило, 
Гуковскому - 80 715 509 р. 93 к.,
Красину - 3 пуда в слитках, 
Ганецкому - 3 пуда в слитках, 
Аксельроду - 1 000 000 руб., 
Шейману - 1 000 000 руб.,
Копну - 2 000 000 руб. депозит в обеспечение кредита на 30 000 000 марок,
Бибикову /Баку/ – 1 333 р. 50 коп. русской золотой монетой и 129,5 турецк. зол. лир, 
Туркестан - 24 000 соверенов золотых.
Драгоценные камни: 
Красину - на 51 866 000 р.
Соломону - на 10 000 000 руб.,
Копну - на 2 439 900 руб., 
Гуковскому - на 149 885 франков довоенной оценки».
 На какие такие цели отпущены золото и драгоценные камни - ничего не говорится.
 Согласно справке Народного комиссариата по внешней торговле, к 18 октября 1920 года в Эстонию было отправлено 105 м рублей золотом, плюс 7 тысяч килограмм золота в слитках. По оценкам царского экономиста В.Новицкого, до середины 1920-х «через эстонскую границу большевики вывезли золота на продажу на гигантскую сумму в 451 млн. золотых рублей (1 млрд. 202 млн. 660 тыс. золотых франков)» или 350 т золота. При этом с 1920 до конца 1922 года Эстония оставалась монополистом по продаже Русского золота и транзиту грузов в Россию.
 Всего же через страны Балтии в указанный период было вывезено не менее 500 т золота на гигантскую сумму около 700 млн золотых рублей. И это не считая драгоценных камней, антиквариата и прочих ценностей, чью стоимость определить невозможно.
 Таким образом, Революция в России исполнила свою миссию – государственная казна Российской Империи была полностью обчищена.*                                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Ломоносов не вернулся из берлинской командировки в 1927 г, в 1938 принял британское подданство, советского гражданства был лишен только в 1945 г., умер своей смертью в Канаде в 1952 г. Странно представить, что ему просто так позволили уйти и абсолютно уверенно можно утверждать: никто не позволил бы одному человеку украсть четверть золотого запаса страны. Понятно, что к рукам Ломоносова что-то прилипло, но лишь потому, что дело было слишком деликатное, и никакого контроля за ним доверить почему-то было нельзя ни Красину, ни даже Дзержинскому со всей его ВЧК. Ломоносов выполнял прямые директивы Ленина. Не сложно понять, что Ломоносов занимал важное место в иерархии переворота, далее исполняя роль посредника между лидерами «интернационалистов» и их спонсорами,  т.е. был «эмиссаром банковской закулисы», которая через него получила СВОЮ долю. При этом мы помним, что клан Ротшильдов до сих пор специализируется именно на мировой торговле банковским золотом. 
   И, если мы вспомним цифры в начале, понятно, что Россия фактически полностью лишилась своего золотого запаса. И не важно, что он частично пополнялся /не за счет добычи, которая в 1920 составила 150 кг, а за счет ограбления населения и церквей/.
 Когда в тему вошел Лейба Бронштейн сегодня очевидно.
 Сложнее сказать, когда Ильич достиг «такого уровня посвящения» /когда ему объяснили - кому он должен отдать причитающееся/… Эти тайны «вождь мирового пролетариата» унес в мавзолей /и «Институт Мозга», где из него стали лепить миф о «сверхчеловеке»/.
 Ну, а до этого явный приоритет был у «иудушки Троцкого» - он и оставался вплоть до того момента, пока его не лишили рычагов власти и выставили из страны.
 За что сегодня, проанализировав все материалы, нужно сказать большое и искренне спасибо товарищу Сталину и его команде... 
 Банда Ленина в погоне за золотом не останавливалась ни перед чем, закончилось это так.

 Швейцарский банк объявил ленинскому поручителю Ротштейну, что деньги капитала представляемой им фирмы, по указанию владельцев, переведены на 3 отдельных счета с новыми девизами и шифровыми комбинациями, остались нетронутыми только личные счета, а представлял Федор Аронович Ротштейн - партию большевиков.*

 Деньги ушли к Ротшильдам, и Ленина /Цедерблюма-Бланка-Ульянова/ хватил удар.

 Сталин расследовал пути ухода золота из России, но найденные им кончики золотых ниток обрывались в фантастических лабиринтах международных банков.
 Единственное, что ему удалось сделать, это вернуть личные счета многих руководителей страны, даже Крупскую он заставил вернуть личные счета Ленина в Россию!       /Бунич И./

 Сегодня Ротшильды золото всего мира сосредотачивают на островах Тайвань и Пальма де Майорка, вывозя его через центральные банки разных стран. Готовя золотое обеспечение для новой международной валюты, хотя ею может стать и юань.                /редакция автора/

                                                                      Глава XIII.
   24.08.1902г., сбежал из Верхо-Ленской ссылки Лев Бронштейн, бывший на поселении с женой Александрой Львовной Соколовской /1872+1938/ и двумя дочерьми Зиной и Ниной.

 Лев Бронштейн был моложе на 7 лет еврейки Соколовской, из кружка марксистов. После ареста их кружка, они поженились в Бутырской тюрьме в присутствии раввина.

 В Иркутске, ему вручили новый паспорт, в который Лев Бронштейн вписал свою новую фамилию - Троцкий, в насмешку над начальником Одесской тюрьмы Троцким, где когда-то сидел. И другой «вождь» Владимир Ульянов получил новый паспорт, в котором ему досталась фамилия Вологодского помещика Ленина. Паспорта тогда не имели фотографий, достаточно было почистить старую запись и вписать туда другую. Так дворянские фамилии становились собственностью всяких проходимцев.**

 Осенью 1902г., Л.Троцкий прибыл к главе Австрийских социал-демократов Адлеру.***

 Адлер снабдил Троцкого деньгами и документами и последний уехал в Лондон, где в то время под фамилией Рихтер проживали Ленин и Крупская.
 В 1903г., Троцкий приехал в Париж и познакомился с партийной связной, студенткой из Полтавы, еврейкой Натальей Седовой.                                                             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Ф.А.Ротштейн /1871+1953/. 1890-1920гг., создавал Компартию Англии /1920/. 1921-22гг., полпред СССР в Иране, в 1923-30гг., член коллегии НКИД СССР и отв. ред. ж. "Международная жизнь". 1924-25гг, директор ИМХиМП, сотр. Ин-та истории. С 1930г., в вузах Москвы, профессор МГУ.

**Ульянов-Бланк взял себе фамилию Ленин ещё и потому, что был неравнодушен к студентке Елене Фёдоровне Розмирович /1886+1953/. Жена А.А.Трояновского, затем Н.В.Крыленко, в 1913-14гг., секр. фракции большевиков в Гос.думе. В 1918-22гг., пред. следственной комиссии Верховного трибунала при ВЦИК, нач. Гл. полит. управления НКПС. Позднее в НКПС, Наркомате РКИ, Наркомате связи. В 1935-39гг., директор Гос. б-ки им. Ленина, затем сотр. ИМЛИ АН СССР.

***Виктор Адлер - еврей, жил в Вене, в одном доме с другим евреем Зигмундом Фрейдом /1891+1938/, в 1918г., Адлер стал министром иностранных дел Австрии.

   В 1904г., Троцкий с Седовой выезжал в Баварию в пригород Мюнхена к принимавшему Ленина с Крупской - Александру Парвусу.*

 Парвус ввёл Троцкого в планы мирового еврейства говоря, что скоро Япония, заключившая с Англией в 1902г., договор, нападёт на Россию, а следствием войны станет революция в России, и Ротшильдам нужны будут исполнители такие как Троцкий.

 Японцы потратили на диверсионную деятельность в России в 1903-1905гг., 10 млн.$.
 Под эти деньги Якоб Шифф выпустил облигации нескольких займов в Нью-Йорке.

 В 1905г., Троцкому на квартире Адлера поменяли внешность и выдали очередной паспорт. В октябре Троцкий появился в Петербурге под фамилией Яновский.**

 Яновский /Троцкий/, стал заместителем у Георгия Степановича Носарь /Петра Алексеевича Хрусталёва 1877+1918/, председателя Петербургского совета рабочих депутатов, признавшего, что А.Л.Парвус и Троцкий сделали из него ширму.***

 Остальные члены совета рабочих депутатов были евреи или выкресты:
 Дмитрий Федорович Сверчков, Николай Дмитриевич Авксентьев, Саул Зборовский, Б.М.Петров-Радин /Кнуньянц/, А.Симановский, А.Фейт, П.Злыднев, Е.Екуменц, Г.Комар, Немцов, Киселевич, Голынский, Манявский и Вайнштейн. 

 Идею советов поддержал Царь, назначив комиссию по расследованию событий «кровавого воскресенья». Комиссия предложила рабочим выбрать представителей от заводов, чтобы те высказали вслух свои требования к власти.

 Восстание 1905г., было подавлено и Троцкий был арестован, в тюрьме, где содержались заключенные по делу 1905г., режим был либеральный, камеры не запирались!

 В 1906г., Троцкий получил суровый приговор - ссылку на вечное поселение в Сибирь! Но в каблуках ботинок, были припасены золотые червонцы и побег стал делом техники.

 И вновь Троцкий в Европе, вместе с Парвусом, также сбежавшим из ссылки и Натальей Седовой, они едут отдыхать в горы Богемии, где выйдут его мемуары «Туда и обратно».

 Затем Троцкий и Седова жили 8 лет в Вене, на улице Rodlergasse 25, Friedlgasse 40. Здесь Троцкий позволил сыновьям принять Лютеранство, а дочерей, от брака с Соколовской, взяли на воспитание его родители Анна Львовна и Давид Леонтьевич Бронштейн.****

 В Вене Троцкий - член Австрийской и Германской социал-демократических партий, и по протекции Парвуса корреспондентом Немецкой газеты «Vorwarts» и издателем «Правды».

 Через спецслужбы Австрии, Троцкий информировал Австрийский Генштаб. Под крылом спецслужб Австрии действовала организация Украинских сепаратистов «Спилка», её печатным органом была «Правда», выходившая во Львове /Лемберге/.

 Приглашённый в газету Троцкий, увёл её у «Спилки», и стал издавать её русскоязычную версию в Вене, по адресу Ginsiedelei-Gasse 9. В месяц Троцкий получал 3.000 крон, когда средняя зарплата рабочего в Австрии была 200 крон. Финансировал «Правду» и ввёл в высшие слои Австрийско-Немецкой аристократии Троцкого - еврей Рудольф Гильфердинг, ставший министром финансов Германии. В Вене вышло 25 номеров «Правды».

 У Троцкого собирались его сторонники:                                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Н.Седова - дочь Животовского, объединенного с банкирами Варбургами, родственниками Якова Шиффа, финансировавшими революцию 1905г. Александр Львович Парвус, Израиль Лазаревич Гельфанд /1869+1924/. Его сын Гнедин /Гельфанд/ Евгений /1898+1983/, передавал деньги Ленину на «революцию». В 1939г., его допрашивали лично Берия и Б.Кобулов. До 1955г., сидел в лагере.

**Яновка, деревня в Елизаветградском уезде, где родился Троцкий. У помещика Яновского, его отец Давид Бронштейн купил землю, на которой работали сотни наёмных крестьян.

***В 1918г., образовал Хрусталёвскую республику поддерживал гетмана П.П.Скоропадского и С.В.Петлюру. По установлении Советской власти был расстрелян внесудебным решением ЧК.
****Александра Соколовская, завуч в Ленинградском Петришуле. 29.04.1938г., приговорена к ВМН, расстреляна в тот же день. Её видела в Колымском лагере Надежда Иоффе, дочь Адольфа Иоффе. У них с Троцким было две дочери - Зинаида Волкова /род. в 1901/ и Нина Невельсон /род. в 1902/. Первый муж Зинаиды Захар Моглин /1897-1937/. Второй муж Платон Волков /1898-1936/. В январе 1933г., покончила самоубийством.
   Матвей Иванович Скобелев; Моисей Соломонович Урицкий /Радомысльский 1873+1918/; и любовник Троцкого Адольф Абрамович Иоффе /Крымский 1883+1927/.*

 В августе 1912г., Троцкий поскандалил с Лениным, когда тот украл у него название и стал издавать «Правду» в Петербурге. Троцкий рвал и метал по поводу кражи Лениным хорошо раскрученного бренда и попытался сколотить свою собственную фракцию, но из этой попытки, создать свою партию ничего не вышло.**

 Тогда по заданию Парвуса, Троцкий уехал на Балканы, где началась война Славян и Греков против Турции. Парвус уже несколько лет жил в Турции, став сверхвлиятельной персоной, работая на Ротшильдов, координируя работу разведок Британии и Германии.

 С фронтов на Балканах, Троцкий отправил более 70 статей в газету «Киевская мысль», в которых клеймил «руку царизма», расписывал «зверства» Славян и симпатизировал Туркам. За ложную информацию, Болгары запретили ему посещать фронт.

 Для Троцкого газета была прикрытием его развед.деятельности. На фронтах он собирал информацию о передвижении, численности, снабжении войск, о взаимодействии с Россией, и передавал через Парвуса, шефу Германской разведки Вальтеру Николаи. 

 28.06.1914г., в Сараево, подданный Австро-Венгрии - Гаврила Принцип, выстрелами в упор сразил Эрцгерцога Франца Фердинанда наследника Австрийского престола и сторонника мира с Россией. Это дало формальный повод к началу войны.

 Вскоре Германия и Австро-Венгрия объявили войну России. Троцкий и Ленин в этот момент находились на территории Австро-Венгрии, и по законам военного времени они подлежали задержанию, однако за Ленина, вступился один из влиятельных депутатов парламента Виктор Адлер, сказав, что «Ленин всю жизнь борется с Россией».

 А Троцкому, Виктор Адлер, вместе с шефом политической полиции, помог покинуть Австрию, отправив его вместе с семьёй в Швейцарию. Отсидевшись в Швейцарии, Троцкий как военный корреспондент «Киевской мысли» приехал во Францию.
 В Париже местом его обитания стала улица Odessa, где он работал редактором газеты «Наше слово», издававшейся на Немецкие деньги, через друга Троцкого и Парвуса, масона и Румынского еврея Христиана Раковского /Хаима Рейковера/.                  /редакция автора/

 К концу 1913г., Верховному совету «Великого Востока народов России» было подчинено 40 лож, в которых было до 400 членов, в большинстве своем евреи либо полукровки. Среди членов «Великого Востока»: банкир А.П.Барт; известный журналист Р.М.Бланк.

 Возглавлял «Великий Восток народов России» Николай Виссарионович Некрасов, а секретарём совета «Великого Востока народов России» был профессор Петербургского политехнического института Д.П.Рузский, двоюродный брат генерала Н.В.Рузского.
 Руководителями лож были известные люди: князья: А.Д., Н.Д. и В.А.Оболенские; В.Я.Богучарский; Владимир Павлович Быков; Тира Оттовна Соколовская; жена экс-премьера Матильда Ивановна Витте; издатель журналов Пётр Александрович Чистяков;

 великие князья: Пётр Николаевич, Николай Николаевич, Николай Михайлович и Александр Михайлович; князь Сергей Дмитриевич Урусов; Николай Васильевич Чайковский; Сергей Дмитриевич Волков; Александр Николаевич Серебряков; член Госсовета С.К.Войналаченко; Д.С.Мережковский, муж З.Н.Гиппиус; И.Н.Семенов, муж писательницы В.И.Крыжановской; теософское общество А.А.Каменская; А.Н.Брянчанинов; В.В.Муравьев-Амурский; антропософское общество Б.П.Григоров; Варвара В.Овчинникова-Архангельская; М.И.Дожомирова; Г.О.Мёбес; Ч.И.Чинский; И.К.Антошевский; полковник В.Н.Андронников; капитан К.И.Иванов; ротмистр Д.Ф.Левшин; общество сближения России и США Н.А.Бородин; Б.В.Никольский;

 директор музея Н.Н.Беклемишев; Е.И.Война-Панченко; 

 библиотекарь Зимнего дворца А.И.Леман.                                                                 /Брачев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В октябре 1917г., заместитель Троцкого по Наркомату иностранных дел, живший в Вене и лечившийся от психического заболевания, посещая вместе с Троцким лекции Фрейда.

**Троцкий был любовником Ленина, но когда узнал, что тот изменил ему с Зиновьевым в шалаше, они стали врагами; в отместку Троцкий примкнул к меньшевикам.
   Только в Петербургской судебной палате и Петербургском коммерческом суде масонов не менее 50 человек: М.В.Бернштам; Б.Г.Барт; А.Я.Гальперн; В.Я.Гуревич; Н.Б.Глазберг; В.Л.Геловани; А.А.Демьянов; А.А.Исаев; А.Ф.Керенский; Е.И.Кедрин; М.С.Маргулиес; К.К.Черносвитов; В.Д.Кузьмин-Караваев; Л.М.Брамсон; П.А.Брюнели; А.Э.Дюбуа; И.Н.Сахаров; А.Ф,Сталь; Л.М.Берлин; Б.Л.Гершун; К.П.Гес де Кальве; М.К.Адамов; С.В.Познер; А.М. и Е.М.Кулишер; И.А.Кистяковский; А.Д.Лаврентьев; П.Н.Переверзев; М.М.Федоров; А.К.Гольм; Н.В.Петровский; Я.М.Шефтель; Б.Е.Шатский; А.С.Шапиро; Г.Б.Слиозберг; М.Д.Ратнер; Б.И.Золотницкий; М.Г.Казаринов; Б.С.Орнштейн; И.А.Окунев; С.Е.Кальманович; Н.В.Майер; М.И.Скобелев и адвокат Болотин.

 Поставщиком масонства  была профессура Психоневрологического института; курсов П.Ф.Лесгафта; Высших женских курсов и других учебных заведений столицы: В.И.Иванов;

 М.М.Ковалевский; И.И.Иванюков; С.И.Метальников; Ю.С.Гамбаров; Е.В.Аничков; Н.А.Котляревский; Н.О.Лосский; И.В.Лучицкий; А.В.Карташев; А.А.Мейер; В.Н.Гессен; В.И.Бауман; М.П.Чубинский; Н.А.Морозов; Д.М.Одинец; В.Н.Сперанский; А.Д.Марголин.

 Представительство имели масоны в Петербургской городской Думе: А.Л.Велихов; Э.П.Беннигсен; В.Д.Кузьмин-Караваев; П.П.Макаров и другие.

 В Московских масонских ложах состояли присяжные и их помощники: О.Б.Гольдовский; П.М.Казначеев и сын Д.П.Казначеев; С.А.Балавинский; А.Ю.Раппопорт; В.В.Короленко; В.А.Маклаков; Ф.К.Богров; Л.И.Лутугин; Н.Д.Соколов; В.М.Гессен; В.С. и Е.К.Арсеньевы.

 Согласно данным В.Вяземского, к августу 1914г., в России насчитывалось около 40 лож. В Петербурге работало 7 лож, в которых насчитывалось около 95 человек. В Москве работали 2 ложи. Кроме того, масонские ложи функционировали ещё в 14 местах: Киев, Рига, Ревель, Самара, Саратов, Нижний Новгород, Екатеринбург, Кутаис, Тифлис /Х.А.Вермишев/, Одесса, Вильно, Минск, Витебск, Харьков /Я.Л.Рубинштейн/.

 Структура масонства надпартийна, в него входили представители разных партий, но они давали обязательство ставить директивы масонства выше партийных.

 Так народников представляли А.Ф.Керенский, А.А.Демьянов, Г.Д.Сидамон-Эристов и м.д.

 Меньшевиков: Н.С.Чхеидзе, Е.П.Гегечкори, Чхенкели, С.Н.Прокопович, Е.Д.Кускова

 Среди кадетов были Некрасов Н.В; Степанов В.А; Волков Н.К; Колюбакин А.М и др.

 Среди прогрессистов Ефремов И.Н; Кокошкин Ф.Ф; Ливеровский А.В; Милюков П.Н.

 Ложи в Малороссии возглавляли: Михаил Сергеевич Грушевский /1866+1934/; барон Ф.Р.Штейнгель; Д.Н.Григорович-Барский; Н.П.Василенко; М.В.Писаржевский и др.

 Наряду с масонством одних только спиритических кружков насчитывалось не менее 2 тысяч. Вот неполный перечень масонов, деятелей культуры и науки: А.В.Амфитеатров; Г.В.Адамович; М.А.Алданов; Л.Н.Андреев; Е.В.Аничков; К.И.Арабажин; М.П.Арцыбашев; М.Анатольев; Андрей Белый /Б.Н.Бугаев/; В.П.Басаков; А.Н.Бенуа; И.Я.Билибин; А.А.Блок; В.Я.Брюсов; Я.Я.Брусов; В.Д.Бонч-Бруевич; В.В.Вересаев; В.И.Вернадский; Максим Горький /А.М.Пешков/; Н.П.Вакар; Г.Н.Вырубов; В.А.Виноградов; М.А.Волошин; Г.И.Газданов; З.Н.Гиппиус; М.В.Добужинский; А.К.Дживилегов; Р.Б.Гуль; А.М.Гликберг /Саша Черный/; К.Г.Голубков; Г.Ф.Зданович; Н.Н.Евреинов; А.А.Кизеветтер; Г.Р.Кильвейн; Вяч.И.Иванов; В.О.Ключевский; М.М.Ковалевский; В.Г.Короленко; П.А.Нилус; И.С.Лукаш; Л.Д.Любимов; А.П.Лозинский; А.В.Луначарский; С.К.Маковский, К.В.Мочульский; В.В.Муйжель, И.И.Мечников; К.К.Арсеньев; П.М.Невежин; Е.П.Пешкова; Вас.И.Немирович-Данченко; Г.Е.Львов; М.А.Оцуп; В.А.Пяст; Д.Н.Овсянико-Куликовский; В.А.Поссе; П.П.Потемкин; Н.С.Розанов; С.Н.Сергеев-Ценский; Б.В.Савинков; В.И.Семевский; М.В.Сабашников; Питирим А.Сорокин; Ф.К.Сологуб; Марк Шагал; М.А.Чехов; С.Г.Скиталец /Петров/; А.Н.Толстой; Е.В.Тарле; А.Тыркова-Вильямс; А.И.Сумбатов-Южин; М.Л.Слоним; И.И.Терапиано; М.И.Терещенко; А.М.Федоров; В.М.Шах; В.А.Теляковский; Е.Н.Трубецкой; И.И.Тхоржевский; В.Г.Харитонов Л.К.Чермак; С.Н.Чебаков; П.Н.Яблочков.

 Резервуаром, из которого черпали масоны своих адептов, был московский кружок «Беседа», объединявший сторонников конституционной монархии.                       /Брачев В./

   Часть кружка: С.А.Котляревский; Д.И.Шаховской; /земгор/ Г.Е.Львов; князья Е.Н.Трубецкой, Ф.Д. и П.Д.Долгоруковы; кадет А.К.Дворжак; А.И.Хатисова; Н.Н.Баженов и др., стали затем видными масонами.

 Другим резервуаром масонов стал Союз освобождения во главе с И.И.Петрункевичем в 1904г. В инициативную группу союза вошли люди, составившие затем «цвет» масонства.

 В мае 1905г., Совет закона «Великого Востока Франции» принял решение объединить российских масонов в одну общую ложу - «Космос»: И.З.Лорис-Меликов; К.В.Аркадский /Добренович/; Ю.С.Гамбаров;  А.С.Трачевский; М.И.Таммашев; Б.В.Кричевский; Е.В. де Роберти. Возглавлял ложу Румынский еврей Натан Финкельштейн. 

 В Петербурге открыта ложа «Полярная звезда» в составе: граф Алексей А.Орлов-Давыдов;

 инженер барон Герман Х.Майдель; Мануэль С.Маргулиес; врач Этьен С.Жихарев; князь Д.О.Бебутов; помещик Алексей Свечин; адвокат Иван Переверзев; архитектор Павел Макаров; профессор А.К.Бороздин; историк П.Е.Щёголев; депутат Госдумы Александр Колюбакин; профессор Л.И.Лутугин; архивист Н.П.Павлов-Сильванский; Измайловского полка полковник В.В.Теплов; экс-народоволец Н.А.Морозов; статский советник Н.В.Кармин; завотделом рукописей Публичной библиотеки А.И.Браудо; депутат Госдумы А.И.Шингарев; депутат Госдумы В.Л.Геловани; депутат Госдумы А.А.Булат; судья Юлиан Антоновский; профессор Григорий Тираспольский; Ф.А.Головин; В.П.Обнинский; О.Я.Пергамент; А.Г.Вязлов.

 6 мая 1908г., Президент Совета «Великого Востока Франции» Луи Лафер /1861+1929/ принял решение о направлении в Россию, для официального открытия там масонских лож «Великого Востока Франции», двух эмиссаров. Первый Бертран Сеншоль /1844+1930/ был член Совета ордена, и в своё время дружил с известным масоном М.А.Бакуниным. Второй Жорж Буле /1855+1920/ вице-президент Совета ордена.

 Пастор Б.С.Ломбард – настоятель церкви посольства Англии в Петербурге, стал основателем Английского масонства в России. Деятельность масона Е.П.Когана-Семеновского обнимала жидовские круги и мелкую прессу.

 В 1908г., «Полярная звезда» сильно разрослась, и из неё в феврале 1909г., были выделены «Северное сияние» и «Заря Петербурга», а также Военная ложа во главе с Н.Г.Андреяновым. Оратором в ней был С.Д.Масловский /Мстиславский/.

 В Военной ложе состояли генералы: В.И.Гурко; А.А.Половцев; М.В.Алексеев; Н.В.Рузский; В.В.Теплов; Ю.В.Ломоносов и А.М.Крымов.

 Особенным было масонское влияние в Военно-промышленном комитете, распределявшим военные заказы. Председателем Центрального военно-промышленного комитета избран А.И.Гучков. Ведущую роль там играли: текстильный король А.И.Коновалов; банкир П.П.Рябушинский; С.Н.Третьяков; М.И.Терещенко; Павел А.Бурышкин.              /Брачев В./

 Картина жизни Российской Империи начала XX века была чудовищной. С одной стороны горячее желание Государя Николая-II создать страну богатую и образованную, внедрять новые  технологии и изобретения в экономике и повседневной жизни.

 Но для всех этих дел Царю не хватало достойных, благородных и честных людей, поэтому все  создаваемые в стране блага оседали в массе своей у евреев и почти не доходили до коренного населения. С другой стороны все значимые должности в торговле, культуре, медицине, промышленности и банках были начисто захвачены еврейскими кадрами.

В 1912г., закончились экзамены в Рижском политехническом институте. Удостоены звания инженер-технолога 24 человека; среди них: Вульф Бомунер; Иосел и Матис Гиршберги; Шмуль Ранкин; Айзик Решин; Мордух Кроль; Сруль Левинсон; Михель Мошарский; Вульф Якобзон; Янкель Герштейн; Горшун Цейрос; Шлёма Пикер; Шмуль Шапиро; Ицка Медный; Айзик Шмулевич… Есть даже один русский Кутепов Владимир.

 11 мая Императорская С.-Петербургская консерватория выпустила в свет 150 с лишком новых музыкальных талантов, из которых 39 даже поощрены всякими наградами, по большей части денежными. Перечислять всех 150 окончивших Императорскую консерваторию, у нас нет ни места, ни охоты. Противно!...                                   /Шмаков А./

   Назовём получивших главные награды, ручаясь, что племенное взаимоотношение и прочих окончивших такое же.

 Премия Михайловского дворца в 1.200 рублей с правом поездки за границу за счёт консерватории получил скрипач Мойше Фишберг.

 Рубинштейновская премия /рояль/, правда досталась Александру Боровскому.

 Малые золотые медали получили: тот же Мойше Фишберг; Мера Шморгонер; Пинхас Сирота; Роза Гершович; Мирка Мовшович и Шавль Курзнер.

 Серебряные медали получили представители «угнетённого племени»: Ита Окунь; Эмилия Раппопорт; Соня Рудник; Бася Фрейфельд; Соня Лейбова; Лия Эйзлер; Иосель Идельсон; Сруль Мильнер; Мордко Штейман; Гиль Гвирцман; Пётр Мернблюм; Мойше Хазанкин; Абрум Ямпольский…

 Оказывается, что в С.-Петербургской консерватории теперь 2.096 учащихся, из которых около трёх четвертей принадлежит к «гонимому» племени, остальным же пятистам с небольшим учащихся предоставлено исповедывать прочие, кроме иудейской, религии.

 На содержание этого рассадника семитических талантов, правительство отпускает около полумиллиона рублей ежегодно, собранных с нищего русского народа… то есть, каждый вынутый из-под спуда иудейский талант /из 150 окончивших – более 100 человек иудеев/ обошёлся казне дороже тысячи рублей – за каждый год его пребывания в консерватории… 

 Будем ждать, когда Шавль Курзнер выйдет на сцену Грозным царём в «Псковитянке» споёт нам  Сусанина в «Жизни за Царя» либо, Мера Шморгонер выступит Антонидой…

 В это же самое время Императорский генеральный консул в Лондоне донёс министру иностранных дел, что по полученным им сведениям при крушении парохода «Титаник» погибли следующие русские подданные: Симон Липпман; Зельман Злековский; Гарри /Гершка/ Кон; Симон Вайсман; Иосель Мантвилло; Якоб Куук; Лезли Гелинский; Натан Гельдшмидт; Иосиф Мурдлин; Вульф Спектор; Абрам Аармед; Самсон Абельсон; Самуил Гринберг; Зелина Кантор; Ушер Польнер; Абе Виллер.                                         /Шмаков А./

 В 1916г., в Швейцарском г.Циммервальд, Парвус, которому «Дойче банк», выделил 4 млн. марок на выведение из войны России через революцию, собирает социал-демократов.

 Здесь Троцкий встречается с Лениным, и они  вырабатывают проект превращения Мировой войны в Гражданскую, через поражение России.

 Материальное положение Троцкого улучшилось и он переезжает на улицу Парижа Rue Oudry 13 ARR. Рядом с домом в кафе «Ротонда», где Троцкий обедал, его встречали почти ежедневно: лидер меньшевиков Юлий Осипович Мартов /Цедербаум 1873+1923/;

будущие Наркомы: Анатолий Васильевич Луначарский /Баилих 1875+1933/; Георгий Васильевич Чичерин /Мейендорф 1872+1936/; Григорий Яковлевич Сокольников /Бриллиант 1888+1939/; и  Владимир Александрович Антонов-Овсиенко /Гук 1883+1939/.

 В 1916г., для поддержки Франции, Император Николай-II послал экспедиционный корпус.

 Летом 1916г., в военном лагере Маи, Русские солдаты вдруг взбунтовались и убили офицера. Проведённое следствие установило, что незадолго до убийства, большое распространение среди солдат получила газета Троцкого «Наше слово».

 Вслед за этим Троцкого арестовали, так как спецслужбы Франции давно вели за ним наблюдение. Но за Троцкого вступились покровители из правительства, добившись его высылки в Испанию. Тут в Мадриде он вновь арестован и препровожен в тюрьму.

 По просьбе Якоба Шиффа, Троцкому с Седовой передал нужную сумму Эрнест Барк,* чтобы Троцкий добрался от Мадрида до Нью-Йорка.

 28 декабря 1916г., на корабле «Монсерра» Троцкий вместе с женой и двумя детьми отбыл из Барселоны в Америку. 15.01.1917г., прямо в порту его встретил Артур Конкорс, представитель общества предоставления убежища евреям и поддержки эмигрантов. Одним из членов совещательного совета этого общества был Якоб Шифф.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Эрнест Барк - племянник последнего министра финансов Царской России еврея Петра Львовича Барка, который лоббировал интересы в России Американского «National Citibank of New York».
   Троцкий прибыл в Нью-Йорке, к агенту своего дяди по матери Абрама Животовского, работавшему одновременно на шефа Британской разведки в Америке Уильяма Вайсмана, Сиднею Релли.*

 С началом I Мировой войны Якоб Шифф развернул антироссийскую кампанию и при выделении займов Франции и Англии ставил условия, чтобы их правительства письменно обязались ничего из этих сумм не использовать для помощи Русским.

 Внутри России активно помогал её врагам близкий родственник Троцкого, брат его матери, Абрам Львович Животовский, член правления и крупный акционер Русско-Азиатского банка в Петербурге. Во время войны был арестован по обвинению в продаже сахара и муки – Германии, создав продовольственный дефицит в Петрограде.

 Братья Абрам и Давид Животовские состояли в одной из масонских лож Петербурга.

 В начале войны братья Животовские заключили договора с Русско-Азиатским банком, открыв свои представительства в разных странах мира, откуда они ввозили металлы и прочее сырьё. Когда свои заводы простаивали, металл закупался даже в США, и именно у компании «Американ метал», при содействии Нейшнл Сити Бэнк оф Нью-Йорк.

 Абрам Животовский нанял Сиднея Релли незадолго до начала Первой Мировой войны, и направил его по транссибирской магистрали в Японию, а затем из этой страны в США, с целью заключения военных контрактов. Целью синдиката Живатовского, в который входил Сидней Релли, было заработать на войне как можно больше денег.

 Америка за время войны погасила долги и стала крупнейшим мировым кредитором, благодаря экспорту который организовал дядя Троцкого Абрам Животовский.

 Офис Сиднея Рейли располагался по адресу Broadway 120. В одной комнате с Рейли работал приехавший из России Александр Вайнштейш, его брат Григорий Вайнштейн был в то время директором русскоязычной газеты «Новый мир», куда и направили Троцкого.

 В газете уже работали Николай Бухарин; Моисей Володарский; Александра Коллонтай, все они после октября 1917г., получили высокие посты в правительстве. Жил Троцкий в Бронксе на Vyse Avenu 1522, в квартире с телефоном и кухонными лифтами, по которым подавалась еда и вывозился мусор. Также ему был предоставлен лимузин с шофёром.
 В январе 1917г., в Петрограде прошла конференция стран участниц войны, на которой был выработан план разгрома Германии и Австро-Венгрии. По поводу этой встречи Хауз,** советник президента Вильсона докладывал: «если победят союзники, то это будет означать господство России на Европейском континенте».

 Он убедил Вильсона вступить в войну, после свержения Царя.

Российское правительство хотело получить от союзников с помощью конференции дополнительные средства для нужд Русско-Германского фронта. Союзные государства:

 Англия, Франция, Италия, Бельгия афишировали свое намерение интенсифицировать военные усилия России. Но существовала еще гораздо более значимая неофициальная цель союзных стран. Англия и Франция стремились заставить Русское правительство и Царя Николая-II пойти на существенные уступки еврейской оппозиции.

 Делегацию Франции возглавлял министр колоний Г.Думерг.

 Делегацию Англии возглавлял член Военного кабинета Британии лорд Альфред Мильнер.

 Царь несколько раз принимал делегатов данной конференции. 18 января Он принял всех 37 делегатов. 5 февраля Царь принял Мильнера и Думерга, перед их отъездом из России.

 Мильнер представил Николаю-II записку, в которой предлагал назначить на высшие посты в органах власти России определенных людей из оппозиции. При этом Мильнер дал понять, что в противном случае у Царского правительства возникнут серьезные затруднения, в том числе с поставками военных грузов из Англии.             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сидней Джордж Рейли /Розенблюм Зигмунд Григорьевич, Маркович 1874-1925/, еврей, родился в Одессе, взял фамилию жены, под которой стал известен в ходе операции «Трест» ГПУ в 1921-27гг., в ходе которой был убит. Во время Русско-Японской войны, выкрав секретные карты укреплений Порт-Артура сдал их Японцам; агент шефа Британской разведки Уильяма Вайсмана.

**Полковник Эдвард Мандель-Хауз друг президента Вильсона, агент Уолл стрит в Белом Доме.
   Мильнер, наделенный особыми полномочиями при поездке в Россию, в частности просил, чтобы премьером и одновременно министром иностранных дел стал бы масон С.Сазонов. Один из членов Британского парламента заявил, что лорд Мильнер был специально послан Английским руководством в Россию для подготовки революции.

 По словам генерала А.Гулевича, революция в России со стороны Англии организовывалась послом в России Д.Бьюкененом и сионистом лордом Мильнером, через которого выделялись денежные средства в размере 21.000.000 рублей.

 На квартире главы Английской военно-разведывательной миссии Самуэля Хора /лорда Тэмплвуда/, лорд Мильнер встречался с известным деятелем оппозиции кадетом П.Струве.

 В Москве Мильнер встречался с Английским консулом и разведчиком Р.Локкартом, который пришел вместе с князем Г.Львовым, ставшим главой Временного правительства.

 На этой встрече Мильнер отметил «через три недели произойдет революция», и что его симпатии на стороне князя Львова и его спутника, Московского городского главы Челнокова /которому он вручил орден Повязки – одну из высших наград Англии/.

 Аналогичная встреча состоялась в Москве со Львовым Французского делегата Думерга.

 23 января состоялась демонстративная встреча делегатов конференции с депутатами Думы в Таврическом дворце. Делегаты явились туда вместе с послами стран-участниц конференции и оппозиционными политическими деятелями. В Москве встреча делегаций с оппозицией была еще пышнее. Мильнер подчеркнул на ней заслуги либеральных кругов.

 В Ревеле /Таллине/ в то время базировалась Британская флотилия во главе с командором Фрэнсисом Кроми. Официальным мотивом пребывания флотилии были совместные действия с флотом России против Германии. Ф.Кроми постоянно находился на связи:

 с главой разведмиссии в России Самуэлем Хором и с британским военно-морским представителем при Ставке Ричардом Филлимором.

 Ф.Кроми прибыл в Петроград именно 27 февраля, в день наиболее значимых событий переворота, официально взяв для этого двухнедельный отпуск!

 26 февраля 1917г., командующий Петроградским военным округом генерал Хабалов отдал распоряжение стрелять в демонстрантов. В этот день был первый случай отказа солдат выполнить приказ. Председатель Госдумы Родзянко телеграфировал Царю, настаивая на образовании Ответственного министерства, чего добивался «прогрессивный блок» и что означало установление в России конституционной монархии.                     /редакция автора/

 Император в свою очередь, распорядился о перерыве в работе Думы с 26 февраля.

 События 27 февраля развивались стремительно: утром восстали, подстрекаемые евреями солдаты запасного батальона Волынского полка. Днем к ним присоединились солдаты других частей, так что к вечеру их было уже 67.000. Восставшие захватили здание Окружного суда, Дом предварительного заключения, тюрьму «Кресты», арсенал.

 Когда восставшие достигли здания Таврического дворца, меньшевики проникли туда и некоторые меньшевистские депутаты Думы заявили об образовании Временного Исполкома Совета рабочих депутатов. Сразу же выпустили воззвание с призывом избирать депутатов в Петроградский совет. К вечеру был избран первый исполком.

 С 27 февраля Петроградским Советом были организованы военная и продовольственная комиссии, создана рабочая милиция, контролировались типографии и железная дорога. Большевики потребовали, чтобы Совет участвовал в организации правительства.

 Они подготовили манифест «Ко всем гражданам России», где призывали свергнуть самодержавие и создать демократическую республику с Временным правительством.

 В нём содержались призывы к прекращению войны, конфискации помещичьих земель и установлению 8 часового рабочего дня, чем этот манифест вызвал симпатии у населения.

 27 февраля Госдума, несмотря на Царский указ о перерыве в её работе, продолжала действовать, как «частное совещание», избрала «Временный комитет Государственной Думы для водворения порядка в Петрограде и сношения с учреждениями и лицами».

 В него вошли: М.В.Родзянко /председатель Думы, октябрист/;

 Н.В.Некрасов /заместитель председателя Думы, кадет/;                                        /Грянник А./

   С.И.Шидловский /октябрист/; В.А.Ржевский /прогрессист/; И.И.Дмитрюков /октябрист/;

 П.Н.Милюков /кадет/; А.И.Коновалов /прогрессист/; М.А.Караулов /беспартийный/;

 В.Н.Львов /группа центра/; В.Н.Шульгин /прогрессивный националист/.

 28 февраля  Родзянко объявил, что Комитет берет на себя правительственные функции.

 До вечера 1 марта Петроградский Совет и Временный комитет действовали независимо друг от друга. Первый опирался на солдат и милицию; Комитет опирался на офицерство.

 2 марта, после опубликования Советом «Приказа № 1», предоставившего солдатам гражданские права, комитет Думы, опасаясь усиления Совета, сформировал правительство, во главе с бывшим председателем Всероссийского земского союза Г.Е.Львовым.

  В состав «правительства» вошли министры: иностранных дел П.Н.Милюков; военный и морской А.И.Гучков /октябрист, его сменил генерал-майор А.И.Верховский/; труда Кузьма Анатольевич Гвоздев; путей сообщения Николай Виссарионович Некрасов /глава масонства/; торговли и промышленности А.И.Коновалов; финансов М.И.Терещенко /беспартийный/; просвещения А.А.Мануйлов /кадет/; земледелия А.И.Шингарев /кадет/; юстиции А.Ф.Керенский /трудовик, с марта эсер/; обер-прокурор Синода В.Н.Львов; госконтролёр И.В.Годнев /октябрист/; внутренних дел – исполнял Г.Е.Львов.

 В состав Петроградского Совдепа входили: Мартов-Цедербаум; Суханов-Гиммер; Каменев-Розенфельд; Загорский-Крахмал; Стеклов-Нахамкес; Зиновьев-Апфельбаум; Горев-Гольдман; Мешковский-Гольденберг; Ларин-Лурье; Харитонов-Лебензон; Солнцев-Блейхман; Владимиров-Щупак; Радек-Собельсон; Либер-Гольдман; Дан-Гуревич; Парвус-Гельфанд; Иоффе-Крымский; Минор; Эпштейн; Цейтлин; Шпицберг; Штейнберг; Коган; Гоц; Кац; Абрамович; Шрейдер; Залкинд; секретари: К.А.Гвоздев; Н.Д.Соколов и другие.

 1 марта начались переговоры делегации Исполкома с Временным комитетом Госдумы по вопросу о власти. Совет выставил условия:

 провозглашение гражданских свобод, амнистия, обещание созыва Учредительного собрания, должного решить форму правления страной.                                         /Грянник А./

 В первые дни существования Временного правительства, а именно – 21 марта 1917г., были отменены все касавшиеся еврейского населения Российской Империи распоряжения и законы. Свобода совести и вероисповедания, зафиксированные в новых законах, уравняли все религии с Православием. Граждане любой конфессии были уравнены между собой во всех отношениях. И евреи не заставили себя долго ждать, массой устремились к руководящим позициям и постам во всех ранее не доступных им сферах государственной, общественной и политической жизни России.

 Первыми распоряжениями Временного правительства были амнистия для политзаключённых и политэмигрантов, и снятие уголовной статьи за гомосексуализм.

 Четыре иудея стали сенаторами: М.Винавер; Г.Блюменфельд; О.Грузенберг; И.Гуревич.

 Городским главой Петрограда стал еврей Г.Шрейдер.

 Городским главой Москвы стал еврей О.Минор.

 В Киеве заместителем городского главы стал еврей Гинсбург.

 Управделами Временного правительства стал еврей А.Гальперн.

 Тёплые места в министерствах заняли: Д.Ю.Далин /Левин/; И.М.Ляховецкий /он же дипломат и академик И.М.Майский/; С.М.Шварц; Я.М.Новаковский.                    /Евсеев Е./

Сотрудниками Заграничной агентуры /по данным сотрудника Временного правительства в 1917г., В.К.Агафонова/ были: И.Л.Абрамов; Е.Г.Бронтман; Я.Е.Вакман; М.М.Дликман; Б.М.Долин; И.Н.Орловский-Германд; Б.Герцик; А.М.Орлов-Цукерман; Н.Шахновский; И.М.Кокочинский; Б.Я.Батушанский; Л.И.Гольденберг; А.П.Кан /Коган/; Б.В.Коган;

 Яков Абрамович Житомирский – друг Ленина, Каменева, Зиновьева; участвовал в работе V съезда партии в Лондоне и заседаниях ЦК. По значимости его можно сравнить только с соратником Ленина «агентом охранки» в партии большевиков – депутатом IV Думы Романом Вацловичем Малиновским /1876+1918/, расстрелянным по приговору ВЦИК.

 Всего же из 85 сотрудников Заграничной агентуры в 1907-1917гг., евреев было 32 человека.                                                                                                                       /Абрамов В./

   Заграничную агентуру в Румынии и Галиции /со штабквартирой в Варшаве/ возглавлял в 1903-1904гг., Михаил Иванович Гурович. После разоблачения! своей провокаторской деятельности Гурович переведён на штатную работу в Департамент полиции, где стал помощником вице-директора Департамента Полиции Петра Ивановича Рачковского и начальником канцелярии помощника наместника на Кавказе по политчасти.

 Департамент полиции был всегда наводнён выкрестами.

 В 1907-1913гг., начальником штаба Отдельного корпуса жандармов был Дмитрий Константинович Гершельман. Гурович Михаил Иванович и Гартунг Аркадий Михайлович /Геккельман Арон Мордухович/ работали в ДП под контролем выкреста вице-директора ДП Сергея Евлампиевича Виссарионова.

 В 1904г., по приказу директора Депертамента Полиции еврея А.А.Лопухина надворный советник выкрест Иван Фёдорович Манасевич-Мануйлов /1869+1918 Мещерский-Мовшон/ организовал и возглавил «отделение по розыску о международном шпионстве».

 Отделение, не имело штатного расписания и каких-либо письменных инструкций, в него кроме самого Мануйлова был включён М.С.Комиссаров жандармский ротмистр и дешифровщик В.И.Кривош, а также отряд филеров и навербованная Мануйловым «внутренняя агентура» из персонала зарубежных посольств в Петербурге.

 После назначения генерала Д.Ф.Трепова товарищем министра МВД, Манасевич-Мануйлов был откомандирован в распоряжение премьер-министра графа С.Ю.Витте.

 В 1915г., Манасевич-Мануйлов был личным информатором товарища министра МВД С.П.Белецкого, осведомителем следственной комиссии генерала Н.С.Батюшина.

 После назначения Премьером Б.В.Штюрмера Манасевич-Мануйлов откомандирован в его распоряжение. Карьера его дала трещину после отставки Штюрмера, который планировал назначить Манасевича-Мануйлова заведующим Заграничной агентурой ДП.

 Но вместо Парижа осенью 1916г., Иван Фёдорович попал в тюрьму. 13-18 февраля 1917г., Петроградским окружным судом по обвинению в шантаже товарища директора Московского соединённого банка И.Хвостова Манасевич был признан виновным в мошенничестве и был приговорён к заключению на 1,5 года.

 Но 27 февраля 1917г., был в числе прочих заключённых освобождён «революционерами Февраля» из Литовского замка /в котором уже начался пожар/.                           /Абрамов В./

 К лету 1917г., в армии оказалось 500.000 евреев, призванных Временным правительством для её разложения, создавших к этому времени «Союз евреев-воинов» и собственные политические военные организации всех мыслимых и известных тогда направлений – от монархистов до анархистов, от сионистов до большевиков.

 Раввины-талмудисты убеждали неимущих евреев в том, что любой сын Израиля занимает особое место в обществе независимо от своего социального статуса и размеров достояния, ибо весь Израиль и каждый в отдельности израилит коронован трижды – короной святости, короной избранности и короной священства. Революционные карьеры делались не в министерствах, а на митингах и заседаниях Советов рабочих и крестьянских депутатов, быстро фактически присвоивших себе власть – и законодательную и исполнительную.

 Туда и устремилось еврейство, получавшее традиционно иудейское образование в талмуд-торах /начальных религиозных школах/; проходившее иудейские курсы в хедере* /религиозных школах средней ступени/, и заканчивая образование в йешиботах /высших религиозных школах/ со свойственной ему энергией, настойчивостью и заставляющей цепенеть уверенностью, что они всё знают и всё умеют.                                           /Евсеев Е./

В день получения известия о произошедшей революции в России, Нью-Йорк украсился национальными флагами. Троцкий попросил дать ему паспортные документы.
 Всё было сделано на уровне полковника Э.М.Хауза, и Американский паспорт был выправлен с необычной скоростью.                                                                  /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Хедер /с древне-еврейского – комната/. В 1901г., в Царской России еврейские дети получали талмудическую закваску в 17.000 хедеров. В них обучались 300.000 мальчиков. В возрасте 4-7 лет среди них было 23% учеников; 7-11 лет 70% и старше 11 лет – 7%.
   Генеральный консул России Алексей Михайлович Устинов /1878+1937/ сделал ему необходимые документы для въезда в Россию.*

 Скорость с которой Англичане оформили ему визу, объяснялась участием Уильяма Вайсмана, который с 1916г., был доверенным лицом полковника Хауза.

 В это время, в запломбированном вагоне, Ленин ехал в Россию в сопровождении дюжины кайзеровских офицеров, должных ему помогать, среди которых был капитан Ойген Фокс, прекрасно говоривший по-русски, служивший у шефа военной разведки Германии – полковника Николаи. А вместе с ним в вагоне находились следующие евреи:

 Сулиашвили Давид Сократович /1884+1964/;

 Крупская /Фишберг/ Надежда Константиновна /1869+1939/, - жена Ленина;

 Арманд Инесса Фёдоровна /1879+1920/, - любовница Ленина;

 Беляева /Урес/ Мария Александровна //;

 Сафаров /Вольдин/ Георгий Иванович /1891+1942/;

 Морточкина Валентина Сергеевна /1891+/ - жена Г.И.Сафарова;

 Харитонов Моисей Мотькович /1887+1948/;

 Константинович Анна Евгеньевна /1866+/ - золовка Инессы Арманд;

 Астров /Повес/ Исаак Сергеевич //;

 Раввич Сара Наумовна /1879+1957/ - первая жена Зиновьева;

 Цхакая Михаил /Миха Барсов/ Григорьевич /1865+1950/;

 Абрамович /Рейн/ Рафаил Абрамович /1880+1963/;

 Бобров /Натансон/ Марк Андреевич /1850+1919/ - брат Н.А.Натансона;

 Войков /Вайнер Пинхус/ Пётр Лазаревич /+1927/;

 Усиевич Григорий Александрович /1890+1918/;

 Кон Елена Феликсовна /1893+1968/ - жена Г.А.Усиевича;

 Сковно Абрам Анчилович /1888+/;

 Овсей Гершен Аронович Радомысльский /Г.Зиновьев/ /1882+1936/;

 Лилина /Радомысльская/ Злата Ионовна /1882+1929/;

 Ривкин Залман Бэрг Осерович /1883+/;

 Радомысльский Стефан Овсеевич /1880+/ - сын Зиновьева;

 Лапинский /Левинсон/ Меер Абрамович //;

 Максимов /Ястржембовский/ Тимофей Фёдорович //;

 Мартынов /Пиккер/ Александр Самойлович /Семён Юльевич 1865+1935/;

 Слюсарева Надежда Михайловна /1886+/;

 Орлов /Мендер/ Фёдор Иванович //;

 Гоберман Михаил Вульфович /1892+/;

 Абрамович Мая Зеликовна /1881+/;

 Линде  Иоганн Арнольд Иоганович /1888+/;

 Рязанов /Гольдендах/ Давид Борисович /1870+1938/;

 Бриллиант /Сокольников/ Григорий Яковлевич /1888+1939/;

 Мирингоф Илья Давидович /1877+/;

 Мирингоф Мария Ефимовна /1886+/;

 Рознеблюм Давид Мордухович /1877+/;

 Пейнесон Семён Гершович 1887+/;

 Семковский /Бронштейн/ Семён Юльевич //;

 Поговская Буня Хемовна /1889+/, при ней сын Рувим;

 Феня Гребельская /1891+/; Айзенбунд Меер Кивов //.

 Карл Собельсон /Радек/ и Фриц Платтен.                                                       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Дипломат. В 1906-18гг., член ПСР-ПЛСР. Окончил ист.-филол. ф-т Моск. ун-та /1904/ и агрономическое отделение Цюрихского политехникума /1917/. Участник борьбы за власть в Петрограде, член ВРК. В 1917-18гг., член ЦК ПЛСР. В 1917-20гг., член ВЦИК, работал в сов.органах. С 1921г., 1-й секр. полпредства в Германии. В 1924-29гг., полпред СССР в Греции. В 1932-34гг., член президиума ВАСХНИЛ. В 1934-37гг., полпред в Эстонии. Умер в Таллине.
   22 марта 1917г., Троцкий отплыл на телоходе «Kristiania Fiord», имея при себе 10.000$, /200.000$ современными деньгами/.

 Неожиданно для Троцкого 3.04.1917г., он был снят Канадскими и Британскими военными с парохода в Галифаксе, согласно указанию лейтенанта Джоунса по сообщению дежурного офицера капитана О.М.Мейкинса.

 Помимо его семьи, были задержаны ещё 5 человек: Никита  Мухин;

 Лейба Фишелев; Константин Романченко;

 Григорий Исаакович Чудновский /1894+1918/, один из руководителей штурма Зимнего Дворца, военный комиссар Киева, убит при отступлении с Украины;

 и земляк Троцкого - Гершон Натанович Мельничанский /1886+1937/.*

 Троцкого поместили в лагерь для Немецких военнопленных «Amherst».

 В отличие от Немецких офицеров, Троцкий был освобождён от всех физических работ, и это вызывало откровенную неприязнь Канадских военных. 

Посадив Троцкого в лагерь Уильям Вайсман таким образом сделал ему алиби, чтобы не возникло подозрения, что Троцкий работает на Американцев, тем более, что деньги, отнятые у Троцкого, по «его словам» были Немецкие.

 За месяц проведённый Троцким в лагере военнопленных, пресса разных стран мира подогрела к нему интерес; он возвращался в Россию с лаврами «героя-мученика».

 Дяде Абраму он послал в Петроград телеграмму, что приезжает 18 мая.

 Приехав на Финский вокзал его ожидала встреча, после которой он поселился в шикарной квартире директора завода Нобеля в Петрограде – еврея Серебровского.**

 В Петрограде у Троцкого помимо дяди жила сестра Ольга, жена Льва  Каменева.

 И Каменев взялся наводить мосты между Троцким и Лениным, так как в стране сложилось двоевластие Временного правительства князя Львова и Исполком Петроградского совета рабочих депутатов, во главе с Н.С.Чхеидзе. Троцкого вновь включили в комитет.

 Летом 1917г., Троцкий выступал с лекциями в цирке «Модерн», на окраине Петербурга, и ездил в Кронштадт, где располагалась тыловая военно-морская база и штрафной батальон.

 Матросы из штрафбата составили первую личную охрану Троцкого, особенно он сблизился с матросом Маркиным, который стал личным охранником его, жены и сыновей.

 Интересно, что дети Троцкого и Керенского учились в одной школе.

 В это время Вайсман планировал секретную операцию в России под названием «управление штормом», предусматривающую переход власти из рук Керенского в руки Троцкого, и хотел, чтобы в Россию направлялись агенты имеющие кредит доверия.

 Российская Военная разведка приняла меры к задержанию таких лиц, но когда на квартиру Троцкого заявились сотрудники контрразведки, то там они застали министра Временного правительства Керенского: Виктора Михайловича Чернова /1873+1952/,*** который по распоряжению Керенского отменил приказ об аресте Троцкого.

 Тут всплыла история с Галифаксом, экс-министр иностранных дел Милюков публично обвинил Троцкого в получении денег от Немцев, и временное правительство вынуждено было дать ордер на его арест.

 Поэтому Троцкий домой не появлялся, а жил на квартире у ближайшего сотрудника Парвуса - Ларина-Лурье, будущего тестя Бухарина.                                      /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Г.Н.Мельничанский был позже членом рабочее-крестьянской обороны от ВЦСПС.

**Александр Павлович Серебровский /1884+1938/, занимавшийся военными поставками для армии, впоследствии в СССР возглавял трест «Азнефть», нефтесиндикат СССР и Союззолото.
***С 1899г., в эмиграции, с 1903г., член ЦК ПСР, теоретик партии, один из ред. газ. «Голос», «Дело народа», «Мысль», «Знамя труда». В 1917г., вице-пред. Петрогр. совета, министр земледелия Временного пр-ва. В 1918г., пред. Учредительного собрания. С 1918г., в Уфе, Москве и Саратове. С 1920г., в Берлине и Праге, с 1931г., - в Париже. В 1920-31гг., ред. ж. "Революционная Россия" /с С.П.Постниковым/. С 1940г., в Нью-Йорке, член редколлегии ж. "За свободу", организатор "Лиги борьбы за народную свободу" /1949/. Колбасина-Чернова Ольга Елисеевна /1886+1964/, журналистка. Жена В.Чернова. Жила в в Праге, с 1924г., в Париже. Подруга М.Цветаевой.

   18 июля 1917г., Троцкого обнаружили на Таврической 11 и препроводили в «Кресты», где сидели его подельники: Павел Ефимович Дыбенко /1889+1938/;

 Владимир Александрович Антонов-Овсеенко /Гук 1883+1939/;

 Александра Михайловна Коллонтай /Домонтович 1872+1952/;

 Анатолий Васильевич Луначарский /Баилих 1875+1933/;

 Лев Борисович Каменев /Розенфельд 1883+1936/;

 Фёдор Фёдорович Раскольников /1892+1939/. 

 14.08.1917г., в Москве прошло Государственное Совещание.
 Все собрание в овациях, устроенных в честь генерала Корнилова, председательствующего на совещании, выразило ему свое доверие, указывая на него, как на единственного и желаемого диктатора, впервые прозвучали слова, требовавшие введения диктатуры, для выведения России из тупика.

 Заседания совещания проходили в Московском Большом театре. Президиум помещался на сцене, где была устроена трибуна для ораторов. Особое внимание привлекал Керенский, сидевший в кресле развалившись, а за ним навытяжку стояли без смены его два адьютанта.

 Столь унизительное для офицера положение, стоять за маньяком и революционным временщиком, заставило присутствовавших офицеров отправиться к Керенскому.

 Когда он спросил, почему собравшимся офицерам это интересно знать, полковник ему ответил, что офицерский караул полагается только при трупе. Этот хам при этих словах до того смутился, что приказал адьютантам больше так не делать.

 Один казачий полковник в разговоре с Керенским ехидно заметил: Вы не думайте, господин министр, казачеству далеко не безразлично, кто сидит в зимнем дворце - Александра Феодоровна со скипетром в руках или Александр Феодорович со шприцем.*
 Три дня продолжалась эта словоговорильня, во время которой Керенский бегал на своих

кривых ножках, в жёлтых гетрах по сцене.

 Корнилов, ничего не добившись /он требовал введения смертной казни в тылу для обуздания дезертиров/, уехал в ставку, а Керенский в Петербург, где снова поселился в Зимнем Дворце, оскверняя своим телом Царские кровати и устраивая ежедневно ночные оргии, кончавшиеся порчей мебели и битьём редчайшего старинного фарфора.

 26, 28 организованные офицеры могли свободно арестовать главарей в лице Временного Комитета Государственной Думы. Вот как об этом говорит С.Марков:

«Однажды один офицер Генерального штаба у которого мы как-то собрались, был вызван по телефону. Оказалось, что звонил из Главного Штаба его приятель, капитан Генштаба С., бывший там на дежурстве, сообщив, что «горе родины», Керенский, сидит в одиночестве, кроме него и нескольких служителей, никого в огромном здании нет, и поэтому легко…
 Мы, конечно, поняли, что можно легко сделать, но как бы легко это ни было, все же нужна была некоторая подготовка такой ликвидации.
 Таких возможностей было немало, и в свое время можно было бы ликвидировать не одного только Керенского, но и Ленина, и Троцкого, когда они говорили речи с балкона дворца балерины Кшесинской, не будучи охраняемы.  Но все моменты были упущены.
 Часть этих висельников вот уже годы как насмехаются над нашей глупостью, прочно сидя в Кремле, другие – в полном здравии и благоденствии вспоминают минувшие дни в тиши кабаков Праги, Парижа и Лондона, услаждая лекциями одураченную эмиграцию. События нарастали… 27 августа было опубликовано, что генералу Корнилову предложено сдать должность Главнокомандующего.
 В городе все говорили, что части третьего конного корпуса, под начальством генерала Крымова начали свое движение на Петроград и являются авангардом корниловских войск, долженствующих занять столицу и свергнуть Временное Правительство».      /Марков С./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Аарон Кирбис приёмный сын Фёдора Керенского, сменил имя на Александр, был явно выраженный морфинист /наркоман/. Его искусственно зачала в тюрьме еврейка Гесей Гельфман.

    «Утром 28 августа, выходя из дому, я прочел в одной газетке, названия которой не помню, воззвание Корнилова, в котором он сообщал, что “долг солдата, самопожертвование граждан свободной России и беззаветная любовь к Родине заставляют его не подчиниться приказу Временного Правительства и оставаться на посту Главнокомандующего народными армиями и флотом.

 Далее говорилось, что он, Корнилов, предпочитает смерть устранению его от должности Верховного Главнокомандующего и, указывая на неумение Временного Правительства управлять страной, приглашает последнее приехать к нему в Ставку для переговоров о создании правительства народной обороны, гарантируя ему своим словом полную неприкосновенность”.

 Ответом на эту чисто демократическую попытку Корнилова окончить по-хорошему со своими левыми единомышленниками было то, что Керенский от имени Временного Правительства без обиняков объявил Корнилова изменником Родины, ввёл в Петрограде военное положение назначив военным генерал-губернатором выкреста Бориса Викторовича Савинкова..*

 29 августа передовые части генерала Крымова подошли к Петрограду и, неведомо почему, остановились.

 Керенский вызвал из Кронштадта врагов своих, матросов, сделавшихся неожиданными его союзниками против мнимой белой диктатуры Корнилова.
 Наступавшие войска под влиянием агитации и из-за непонятной нерешительности Ставки замитинговали и стали брататься с вышедшими к ним матросами.
 Генерал Крымов, ездивший для переговоров к Керенскому в Зимний Дворец, там же при загадочной обстановке застрелился.
 Генерал Алексеев принял на себя посредничество между Корниловым и Керенским выехав в Могилёв в должности Начальника штаба Верховного Главнокома, каковым объявил себя Керенский. Так закончилась попытка Корнилова создать национально-демократическое правительство в России…
 В начале сентября он был арестован и отправлен в Быхов, где вместе с генералами Лукомским, Романовским и другими был заключён в женской гимназии, и над ним было назначено следствие».                                                                                                  /Марков С./

 Объединение 4.000 межрайонцев с большевиками, пока Троцкий парился на нарах, осуществил Свердлов, брат которого был вхож в высшие круги Америки.

 По адресу Бродвей 120, в те годы, сходилось множество интересных связей. В этом здании имел свой офис и младший брат Якова Свердлова – Беня /Вениамин/ Свердлов.**

 Его бизнесом был перевод денег Русских рабочих из США в Россию.

 Ойген Фокс, приехавший с Лениным в запломбированном вагоне, лично знал и курировал Дзержинского, Парвуса и Урицкого. Он привёз приказ из Берлина, полковнику Фон Рупперту, по организации боевых отрядов из числа Немецких и Австро-Венгерских военнопленных, содержащихся в концлагерях недалеко от Петрограда, для обеспечения вооружённого восстания. А по морю, в Петроград, из Германии прибыл корабль, тянувший за собой целую баржу с различным оружием.                                                             /Бунич И./
 Вскоре  Троцкий был освобождён под залог в 3.000 рублей, и в сентябре 1917г., он стал главой Петроградского исполкома, что позволило ему произвести переворот в ночь с 24 на 25 октября /с 6 на 7 ноября/. Временное правительство перестало существовать.

 Керенский в платье сестры милосердия бежал, юнкера защищавшие Зимний Дворец были сняты матросами с крейсера «Аврора», обстрелявшего Зимний Дворец артиллерийским огнём, сотни людей были расстреляны в Петропавловской крепости и просто на улицах.

 Власть перешла в руки Совета народных комиссаров, составленного по дому балерины Матильды Кшесинской - Ленина, Троцкого и других псевдонимов.                      /Марков С./

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Жена которого Зильберберг Евгения Ивановна была иудейка
**Дед Б.Е.Немцова, Беня Свердлов /1886+1939/ был заместителем Наркома путей сообщения.
    Генерал-лейтенант Николай Духонин /1876+1917/, принявший на себя звание Верховного Главнокомандующего, был убит 7 ноября Кронштадтскими евреями, нагрянувшими в  Могилёв, и по назначению Совнаркома его место занял неведомый прапорщик Крыленко.

 8 ноября Совнарком предложил союзникам: с Немцами заключить мир «без аннексий и контрибуций».

 Немцев обрадовал развал России, выходившей из войны и определение Украины: Киевская Рада объявила себя самостоятельным правительством.                           /Марков С./

 Ещё с лета 1917г., в России находилась миссия Красного креста, почти все сотрудники были разведчики с Уолл Стрита, среди них был полковник Раймонд Роббинс, который был на связи с Троцким, и делал ему разные поручения, когда последний стал Наркомом МИД.

 Через три дня, после переворота Троцкий объявил врагам революции беспощадную месть.

 Все секретные договоры России с разными странами он передал для печати в разные мировые агентства, после чего в правительствах многих стран произошли серьёзные перестановки, а выиграли от этого США и Англия.

 Ротшильды планировали поделить Россию на 4 части.

 Но реализовать планы Ротшильдам не удалось, так как руководство Германии, на некоторое время, вышло из-под их контроля, захватив в России огромные материальные ресурсы, и повело свою игру через Ленина, минуя Троцкого.

 Ленин выполнил данное Германскому правительству обещание в первые же часы прихода к власти: 26 октября 1917г., на съезде Советов он зачитал известный декрет о мире.
 На следующий день декрет был опубликован Петроградским телеграфным агентством.
 Также были исполнены другие пожелания Германских покровителей Ленинской группировки. Получили «отпуск» из России Финляндия;

 Привислинский край; Балтийский край;

 часть губерний Литовско-Белорусского края;

 Малороссия, часть Новороссии и Юго-Западные губернии получив название Украина, находились под Немецкой оккупацией.

 У Ленина были обязательства перед Германией, а у Троцкого перед Америкой.

 В г.Брест для переговоров с Немцами, Троцкий отправил свою группу: Адольф Иоффе; муж сестры Лев Каменев; Лев Карахан; и Анастасия Алексеевна Биценко /Камеритая 1875+1938/.*

 Группа подписала договор с Германией, даже не читая, так как Иоффе живя в Вене, много лет знал тех, с кем он сел за столом переговоров.

 Этот договор не удовлетворил многих в России и Троцкий ушёл с поста Наркома МИД.

 27 августа 1918г., в Берлине было подписано дополнительное финансовое соглашение, его готовил Адольф Иоффе.

 И он сам предложил Немцам 5-6 млрд. рублей, хотя Немцы запрашивали не более 1.5 млрд. рублей. Иоффе это делал по инструкциям Парвуса.

 Русское золото поступило в Германию за месяц до её капитуляции!

 Троцкий свидетельствовал, что у них зашла с Лениным речь о том, что делать, если Немцев не остановит договор и они будут наступать на Москву.

 Ленин ответил: «Отступим дальше, на восток, на Урал…
 Кузнецкий бассейн богат углем. Создадим Урало-Кузнецкую республику, опираясь на уральскую промышленность и на кузнецкий уголь, на уральский пролетариат и на ту часть московских и питерских рабочих, которых удастся увезти с собой…

 В случае нужды уйдем еще дальше на восток, за Урал.
 До Камчатки дойдем, но будем держаться. Международная обстановка будет меняться десятки раз, и мы из пределов Урало-Кузнецкой республики снова расширимся и вернемся в Москву и Петербург».                                                                                        /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Биценко дома у Столыпина 22.11.1905г., застрелила Саратовского генерал-губернатора Сахарова.

   И это были не просто слова. Ленин распорядился относительно перевода на Урал важнейших государственных учреждений.

 ЦК принял написанное им постановление: «Начать тотчас эвакуацию на Урал всего вообще и Экспедиции заготовления государственных бумаг в частности».

 Новой столицей предполагалось сделать Екатеринбург.

 Именно туда Ленин распорядился перевести монетный двор, академию Генерального штаба, ряд других важных учреждений.

 Оставалось только перевести из Тобольска в Екатеринбург Царскую Семью.

 Да ещё добиться подписи Государя под Брестским договором.

 Его подпись была, видимо, обязательным условием Немцев, их страховым полисом.

 Большевики могли и не удержать власть.

 Тогда почти неминуемой, как уже говорилось, становилась, по мнению Немцев, реставрация монархии.

 И подпись Николая-II была необходима в качестве своеобразной ратификации договора уже и будущей властью России. Как утверждают Саммэрс и Мэнгольд:

 «Совершенно ясно, что немцы действительно мечтали о реставрации династии Романовых во главе с царем-марионеткой и германским проконсулом, который сосредотачивал бы в своих руках реальную власть».

 Основная задача стала осуществляться.

 Но в Тобольске контроль над ситуацией установить не удалось. C апреля этим начал заниматься ВЦИК.

 1 апреля на его заседании был обсуждён доклад представителя охраны Царской Семьи в Тобольске, председателя солдатского комитета Матвеева.

                                                            Из протокола № 3

            заседания Президиума Всероссийского Центрального Исполнительного

                            Комитета по охране царской семьи в г. Тобольске
 1 апреля 1918 года

      Присутствуют: Я. Свердлов, М. Покровский, М. Владимирский, М. Спиридонова, П. Прошьян и В. Аванесов

       Слушали: II. Сообщение об охране бывшего царя:

 1) об увеличении караула,

 2) о жаловании,

 3) о пулеметах и ручных гранатах,

 4) об арестованных /Долгоруков, Татищев, Гендрикова и учитель английского языка/. /Устное сообщение делегата Отряда особого назначения/.

                                                                   Постановлено:

 I. Сообщить Отряду особого назначения по охране бывшего царя Николая Романова следующие распоряжения:

 1. Просить отряд продолжать нести охрану впредь до присылки подкрепления.

 2. Предписать отряду оставаться на своем посту и ни в коем случае не оставлять поста до приезда назначенного ВЦИК подкрепления.

 3. Усилить надзор над арестованными.

 4. Деньги для отряда, пулеметы, гранаты будут присланы немедленно с отрядом от ВЦИК.

 II. Поручить Комиссару по военным делам немедленно сформировать отряд в 200 человек /из них 30 человек/ из Партизанского отряда ЦИК, 20 человек из отряда левых социалистов-революционеров и отправить их в Тобольск для подкрепления караула и в случае возможности немедленно перевести в Москву.

 /Настоящее постановление не подлежит оглашению в печати/.

 Через несколько дней решено перевести всех на Урал.                                             /Сонин Л./

                                               Из протокола заседания Президиума 

                          Всероссийского Центрального Исполнительного Комитета

                                                 о переводе царской семьи на Урал
 6 апреля 1918г.

   Присутствуют:   М.Н. Покровский, Я.М. Свердлов, М.Ф. Владимирский, А.И. Окулов, В.А. Аванесов, Г.И. Теодорович и заведующим Военным отделом А.С. Енукидзе.

   Слушали: По вопросу о бывшем царе Николае Романове.

   Постановлено: В дополнение к ранее принятому постановлению поручить тов. Свердлову снестись по прямому проводу с Екатеринбургом и Омском об назначении подкрепления для отряда, охраняющего Николая Романова, и о переводе всех арестованных на Урал.   Сообщить СНК о настоящем постановлении и просить о срочном исполнении настоящего постановления.

                                                                              Председатель ВЦИК Я. Свердлов

                                                                                   Секретарь ВЦИК В. Аванесов.

Но и это не окончательное решение. Окончательное явствует из телеграммы посланной Свердловым Уралсовету.

                   Телеграмма Председателя ВЦИК Я.М. Свердлова Уралоблсовету

                                        о переводе царской семьи в Екатеринбург
9 апреля 1918г.

                                                              Дорогие товарищи!
   Сегодня по прямому проводу предупреждаю Вас о поездке к вам /подателя/ т. Яковлева. Мы поручили ему перевезти Николая /Второго/ на Урал.

 Наше мнение: пока поселите его в Екатеринбурге.

 Решайте сами, устроить ли его в тюрьме или же приспособить какой-либо особняк.

 Без нашего прямого указания из Екатеринбурга /Николая Второго/ никуда не увозите.

 Задача Яковлева – доставить Николая /Второго/ в Екатеринбург живым и сдать или Председателю Белобородову или Голощекину.

 Яковлеву даны самые точные и подробные инструкции. Все, что необходимо, сделайте. Сговоритесь о деталях с Яковлевым. С товарищеским приветом Я. Свердлов.

 Собственно стоявшую перед Яковлевым задачу можно было расчленить на три основных проблемы: нейтрализовать не доверяющую никому команду гвардейцев – охрану Царской Семьи, и взять Царскую Семью под свой контроль;
 Вывезти экс-Императора в Екатеринбург – это бесспорно. И – уже предположительно – заставить его подписать текст Брестского договора.

 Нейтрализация охраны была произведена виртуозно. Яковлев знал,- гвардейцам задолжали жалованье за несколько месяцев.

 И поэтому уважительно выслушав солдат, ответил на все вопросы и… пообещал выплатить все деньги, даже путевые и дорожные расходы.
 Семью Царя разделили на две части. Именно такой вариант был предусмотрен загодя, при посылке Яковлева в Москве, о чём он сам вспоминал:

 «24 апреля вызвал Кремль. У аппарата был Теодорович и сообщил следующее:
 “Говорит Теодорович по поручению Свердлова. Возможность, что придется везти только одну главную часть багажа, предвиделась вами и товарищем Свердловым еще раньше.  Он вполне одобряет ваше намерение. Вывезите главную часть.
 Невскому и Курскому дадим соответствующие распоряжения”».
 И здесь наступает черёд основной его миссии – убедить Царя подписать текст Брестского договора. Оговоримся сразу.

 Говорить, что именно так обстояло дело, мы можем только по косвенным свидетельствам /текста, который прятал Карахан, пока не опубликовали/.

 Поэтому постараемся выявить в поведении Яковлева при перевозке Царя эти свидетельства.                                                                                                                  /Сонин Л./

   От Тюмени до Екатеринбурга около трёхсот вёрст. Переезд поездом займёт считанные часы. И Яковлев придумывает акробатический трюк с эшелоном, чтобы удлинить время перевозки Романовых. Вот как он сам это описывает:

 «Состав стоял готовым к отходу. Арестованных мы быстро провели в приготовленный вагон.  Я немедленно пошел на телеграф для переговоров со Свердловым.
 Мы вызвали Кремль. У аппарата был Свердлов.
 Я подробно изложил ему создавшуюся обстановку и просил дальнейших указаний.

 Свердлов обещал немедленно вступить в переговоры с Уральским Советом.
 В ожидании дальнейших инструкций от Свердлова я вызвал Екатеринбург.
 Но так как Голощекин, Белобородов и Дидковский в этот момент были заняты переговорами с Москвой, мне пришлось ограничиться детальным сообщением на имя Голощекина о том, что произошло, и кроме того, я просил их во избежание бессмысленного кровопролития обуздать Екатеринбургский отряд.
 На телеграфе я пробыл около пяти часов, пока не сговорился со Свердловым, который дал мне инструкцию немедленно ехать в сторону Омска. Вернувшись на вокзал, я вызвал к себе начальника станции и спросил его, свободны ли пути Омск – Екатеринбург и готов ли наш поезд к отправке. Начальник ответил утвердительно.
 Предупредив начальника о необходимости соблюдения строгой конспирации, я сообщил ему, что мы меняем направление, но должны скрыть от всех, что поедем в сторону Омска.  Для этого надо пустить наш поезд с соблюдением всех правил в сторону Екатеринбурга. На второй станции от Тюмени прицепить новый паровоз и затем без остановки с потушенными огнями быстро пропустить поезд через Тюмень в сторону Омска. Начальник станции выполнил распоряжение в точности. Велико же было удивление всех наших пассажиров, когда на следующий день утром они узнали, что ехали в Екатеринбург, а оказались под Омском».

 Вскоре Яковлев пригнал его в Екатеринбург и передал пленников в руки Уралсовета и был этим недоволен. Скорее всего, за время, проведённое им вместе с Императором, ему не удалось убедить Николая-II поставить подпись под Брестским договором. Узнав, Москва решила доверить это дело проверенному партийцу, Филиппу Голощекину,* назначенному незадолго до того военным комиссаром всей Уральской области.

 Отправляясь в Москву, он послал указание той части своего отряда, что осталась в Тобольске ждя охраны детей Романовых:

 «Собирайте отряд, уезжайте. Полномочия я сдал. За последствия не отвечаю».
 После Эпопеи с конвоированием Романовых, Яковлева назначают командующим Самаро-Оренбургским фронтом. Затем Яковлев сдаётся белым и выступает с обращением к красноармейцам следовать его примеру. Яковлева арестовали и под конвоем контрразведчиков отправили в Омск к Колчаку. И только при помощи  Кошека, ему удалось бежать в Китай, где он снова приступил к партийной работе.

 Дело в том, что Яковлев попал в плен не отечественных, а Чешских контрразведчиков.

 Взяв от него выкуп деньгами, они дали ему возможность бежать за границу вместе с женой в Харбин. Там, он появился как Константин Стоянович.**                           /Сонин Л./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Шая Исаевич Голощекин родился в 1876г., в Невеле, еврей. В 1912г., на Пражской конференции избран членом ЦК партии. С 1925г., первый секретарь Казахского крайкома. Был арестован и 9.10.1941г., по приказу Берии его расстреляли у посёлка Бардыш Куйбышевской области.

**В 20гг., в Китае работал агент Коминтерна Михаил Маркович Бородин /Грузенберг 1884+1951/, советник и друг Сунь Ятсена, масона и основателя партии Китая, Гоминьдана, а помощником Бородина стал… Стоянович, начальник его информбюро /разведгруппы/. Из Константина Алексеевича Мячина /1886+1938/, стал Василием Васильевичем Яковлевым, а затем  К.А.Стояновичем. Был арестован Китайскими властями, освобождён по требованию Советского консула в Шанхае. Вернувшись в 1928г., в СССР, попал сначала на Соловки до 1933г. Затем до 1937г., работал в НКВД на Кузбассе, потом снова арестован и был расстрелян в 1938г. Бородин тоже был расстрелян в СССР, побыв послом в Китае.

   Между тем, дни кайзеровской Германии были сочтены, и её контроль над Крымом уже не являлся реальностью. 9 ноября 1918 года /в тот же день, когда в Германии вспыхнула революция/ Немецкое правительство направило запрос в Копенгаген: согласна ли Датская сторона с тем, чтобы бывшая вдовствующая Императрица поселиться в Дании?

 Теперь и Великобритания выказала большой интерес к судьбе сестры вдовствующей Английской королевы. Вскоре после перемирия, заключенного 11 ноября 1918г., Британское Военное министерство обсуждало этот вопрос. Военный министр Уинстон Черчилль доложил своим коллегам, что союзнические флоты прибыли в Константинополь и поэтому теперь все дело в том, желает ли Британское правительство, чтобы его флот гарантировал безопасность Русской вдовствующей Императрицы. Поскольку она пребывала  в Крыму прямо на самом побережье, то с военной точки зрения, уточнил Черчилль, достичь места из Константинополя можно легко. Флот мог бы эвакуировать вдовствующую Императрицу, не высаживаясь в Крыму.

 Результатом обсуждения 14 ноября 1918г., стало следующее: Военное министерство уполномочило Морское министерство проинструктировать Британского адмирала в Константинополе, чтобы он предпринял необходимые меры, гарантирующие безопасность вдовствующей Императрицы, и эвакуировал её с семьёй из Крыма, когда только она пожелает. Это надлежит сделать без высадки Британских войск на берег Крыма и без столкновений с охраной. Но Мария Фёдоровна не желала покидать Россию.

 Её не оставляла надежда увидеть своего сына экс-Царя, она была уверена - он жив.

 Согласно рапорту Британского морского офицера, капитана первого ранга Чарльза Турля, тайно высадившегося в Крыму к северу от Ай-Тодора и затем говорившего с вдовствующей Императрицей и членами её семьи 21 ноября, Мария Фёдоровна, в противоположность своим близким, ничего не боялась. Она направила послание королю Георгу и своей сестре Александре, в котором благодарила их за предложение и выражала надежду, что вскоре увидит здесь множество Британских военных кораблей /это означало: Британскую интервенцию в поддержку антибольшевистских сил на Юге России/.

 Семья вдовствующей Императрицы жила в Хараксе, в доме В.К.Георгия. Отсюда в.к.Александр Михайлович /«Сандро»/ отправился в конце 1918г., на Британском эскадренном мононосце «Форсайт» в Европу, чтобы – как представитель Романовых – агитировать на Парижской конференции за интервенцию стран Запада в Россию.

 Ему отказали все: президент США Вудро Вильсон, Американский госсекретарь Роберт Лансинг, Британский министр иностранных дел лорд Бальфур. Но высшим унижением оказалось то, что Британское правительство отказало ему во въездной визе.

 Между тем великий князь хотел провести в Лондоне всего пару дней, чтобы проинформировать королевскую семью о судьбе их Русских родственников.

 Так, в частности, он обещал своей тёще Марии Фёдоровне посетить её сестру Александру.

 Уже в Париже «Сандро» прочитал в одной утренней Французской газете, что два его брата и два кузена расстреляны в Петрограде. Это известие как и прежние сообщения об убийстве большевиками членов Дома Романовых, мало обеспокоило западных государственных деятелей; они в тот момент были поглощены работой на мирной конференции, где, кстати, население шестой части земли вообще никто не представлял.

 А между тем Париж был полон обедневшими Русскими изгнанными или бежавшими из своей страны. На большом военном параде в Париже, где праздновалась союзническая победа в мировой войне, не участвовал ни один Русский солдат – и это несмотря на то, что Россия понесла тогда самые большие потери!
 Большевики не думали выпускать из своих рук членов Царской Семьи. Ведь они могли стать козырем в закулисной торговле с Западом. Когда Немцы захватили в Крым, большевики зорко наблюдали за их содержанием бывшей Императрицы.

 И ужасно забеспокоились, когда в Москву пришла информация о том, что члены семьи Романовых, ходатайствуют перед Германскими властями о разрешении им выехать из пределов России.                                                                                                          /Бент Енсен/

   Германским правительством в выдаче общего разрешения на выезд Романовых отказано, но бывшей Императрице Марии Фёдоровне предоставлено право проехать в Данию. Об этом стало известно Советской власти и посол СНК в Берлине Иоффе заявил Германскому правительству, что разрешение выехать бывшей императрице Марии Федоровне в Данию для Советской власти нежелательно. Иоффе указал, что СНК находит невозможным выезд Романовых в Европу, ибо члены династии Романовых получают возможность руководить контрреволюционными действиями своих приверженцев.                                        /Сонин Л./
 Упрямая вдовствующая Императрица поддалась уговорам покинуть Россию, только весной 1919г. Незадолго до этого её дочь В.К.Ольга, с сыном Тихоном и мужем покинула Крым /их эвакуировали из Новороссийска, и они прибыли в Данию на Пасху 1920г.* Британский адмирал Кальторп послал в Севастополь крейсер «Мальборо», доставивший Марие Фёдоровне письмо от её сестры, вдовствующей Английской королевы Александры.

 В нём было приглашение и просьба поскорее покинуть опасное место. Но Мария Фёдоровна поставила условие: она возьмёт с собой всех Русских, которых захочет.

 Ещё она желала помолиться в церкви о будущем России, и непременно до того, как покинет страну. Когда её стали отговаривать от этого, поскольку поблизости уже находились большевики, она сказала, что пойдёт одна, а свита может оставаться.

 И всё-таки в апреле 1919г., вдовствующая Императрица и её близкие поднялись на борт крейсера «Мальборо» в Ялте. Мария Фёдоровна была одета в чёрное пальто и шляпу. Со своей маленькой собачкой на руках, она медленно шла мимо остальных, чтобы первой ступить на палубу. Но до того, как крейсер отплыл, она потребовала, чтобы другие корабли с беженцами тоже покинули гавань и вышли в море. Никто не должен быть здесь оставлен!

 Кто-то из беженцев, находившихся на последнем покидавшем Ялту корабле, узнал Императрицу, и неожиданно при отплытии там запели Царский гимн.

 14 апреля король Кристиан-X получил короткую телеграмму по-английски, из которой следовало, что его тётя благополучно прибыла в Константинополь на корабле «Мальборо».

 А за день до этого, 13 апреля, секретарь Марии Фёдоровны, князь Сергей Долгоруков, обратился в Датское посольство в Константинополе с сообщением, что бывшая Датская принцесса Дагмара тайно находится здесь на Борту Британского военного корабля.

 Покинув Константинополь, «Мальборо» взял курс на Мальту, а оттуда, уже на крейсере «Нельсон», Мария Фёдоровна направилась в Англию, в порт Спитхэд.

 10 мая она прибыла на станцию Виктория в Лондоне, где её встретили король Георг с королевой Марией и сестра Александра. Отсюда 15 августа в сопровождении 11 человек, бывшая Русская вдовствующая Императрица отправилась на родину, в Данию.

 В сопровождении брата, принца Вальдемара, она плыла туда на корабле «Фиония», принадлежавшем Восточно-Азиатской компании. Это было символично, поскольку в своё время Мария Фёдоровна способствовала успешной деятельности в России этой Датской компании, и её директор Х.Н.Андерсен был счастлив, взять на борт корабля свою бывшую покровительницу, чтобы доставить в Данию. В Копенгагене её встречал король Кристиан-X, члены семьи, государственный министр Й.Т.Цале и другие официальные лица.

 Во время прибытия 19 августа, встречая Марию Фёдоровну, на набережной стояли представители Русской колонии в Копенгагене, и среди них: бывший посол в Дании барон фон Буксгевден и его дочь София, которая была гофдамой Императрицы Александры Фёдоровны, барон Мейендорф, а также бывший военный атташе в Дании князь Потоцкий.

 К месту встречи прибыл полномочный представитель Советской власти в Дании, а именно Максим Максимович Литвинов** 

 Мария Фёдоровна оказалась не в восхищении от присутствия Советского гостя и просила бывшего шефа Датской военной разведки, полковника  Эрика Вита узнать, кто такой этот Литвинов и какова цель визита.                                                                                 /Бент Енсен/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*В.К.Ольга умерла в Канаде в 1960г, её младший сын Тихон в 1993г.

**Меер Гонох Моисеевич Финкельштейн /1876+1951/. Из Лондона переведён в 1918г., в Данию.

   В самом конце августа 1917г., уехала в Тобольск М.С.Хитрово, взявшая с собой кроме вещей для  Их Величеств, целую массу писем. Её поездка кончилась печально.

 В самый день приезда её арестовал Кобылинский и отправил под конвоем обратно в Петроград. Хитрово М.С., вела себя во время поездки необдуманно, посылая своей матери с дороги письма о своих мыслях и обо всём виденном по дороге.

 Письма эти, видимо, попали в цензуру, а, кроме того, её мать где-то в поезде совершенно недопустимо откровенно начала разговор о поездке своей дочери, что случайно было услышано одним из пассажиров, оказавшимся приятелем Керенского, которому было немедленно доложено обо всём услышанном.

 Поездка М.С.Хитрово имела для Их Величеств печальные последствия, так как комиссар Макаров, весьма лояльно относившийся к Их Величествам, был вызван в Петроград и заменён неким Панкратовым с помощником, прапорщиком Никольским.

 1 января 1918г., в Симферополе полному разгрому со стороны Севастопольских матросов, подвергся Крымский полк Ея Величества. Оказывается, что полк в составе 6 кадровых эскадронов, стрелкового эскадрона, пулемётной команды и пришедших из Новогеоргиевска трёх маршевых эскадронов в начале декабря походным порядком в блестящем виде пришёл в Крым, где к тому времени образовалось правое Национальное Правительство, поставившее себе целью создать национальные войска.

 Этим формированиям вскоре пришлось столкнуться с матросами и рабочей Красной гвардией. Его неравная борьба с превышающим его во много раз противником окончилась

Катастрофой. Полк потерял больше половины своего наличного состава, и остатки его рассеялись по горам и бежали из Крыма.                                                                   /Марков С./

 Такие примеры были не единичные и поэтому полковник Хауз, советник президента США Вильсона, дал задание Троцкому стать во главе Армии, так как после войны в России было огромное количество обученных офицеров и генералов, способных поднять восстание.

 И вдруг во главе армии России, встаёт человек никогда не служивший в армии.
 Самым парадоксальным в создавшейся ситуации было полное согласие правительств и Антанты и Четвёртого союза относительно судьбы Романовых.

 6 марта 1918г., в Мурманске высадился десант Англии, Франции, и США, якобы для оказания помощи России в борьбе с Германией. Троцкий попросил, принять Американскую миссию, председателя исполкома Мурманского совдепа Юрьева.*

Пламенный трибун революции Троцкий даже поначалу приветствовал высадку десанта

 Союзников в Мурманске, считая его вполне приемлемым противовесом в политической игре с продолжившими продвижение в глубь России кайзеровскими войсками.

 Захватив земли Русского Севера, интервенты создали там концентрационные лагеря, в которые было брошено свыше 50.000 человек. Захватывали военные склады, вывозили лён, пушнину, шкуры и различное сырьё. Юрьев, по заданию Троцкого, заявил иностранным журналистам, о том, что Мурманский Край должен отделиться от России.

 7 июля, Ленин называет их десант в Мурманске интервенцией, а Юрьева объявляет врагом народа. Ильич требует от комиссара ЧК Беломорско-Мурманского края С.П.Нацаренуса принять меры к отражению наступления Англо-Французов и Троцкий вынужден был, как уже Нарком по военным и морским делам, тоже объявить действия Юрьева враждебными для России и приговорить его к расстрелу, но через два года Юрьев оказался на свободе. На какое-то время он даже окажется сотрудником Американской миссии.

 В апреле 1918г., в Москву прибыл Сидней Георгиевич Рейли, но уже не как агент Абрама Животовского, а лейтенант Английской разведки Сидней Рейли. Он был принят в Кремле, управляющим делами Совнаркома Владимиром Бонч-Бруевичем. А затем и его братом Михаилом Бонч-Бруевичем, руководителем высшего военного совета, другом Троцкого, получавшим через него инструкции из Лондона и Вашингтона.**              /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Алексей Юрьев в 1908г., эмигрировал в Америку, а 7/20/.11.1917г., прибыл в Мурманск.
**Рейли заманили в Москву при помощи Абрама Животовского и расстреляли в 1925г., а Животовского отпустили жить в Швецию.

   11 мая 1918г., в Лондоне состоялось совещание на котором было решено: Чешский корпус, находящийся в России вооружить и использовать как оккупационные войска.*

 Троцкий посылает телеграммы на места, в которых приказывает расстреливать любого вооружённого Чеха. В ответ корпус восстал и захватил всю транссибирскую магистраль. Троцкий странно медлил, когда Чехи захватили Казань. Через месяц, когда Красная армия взяла Казань, город зачем-то бомбила авиация, а советником Троцкого по авиации был резидент Английской разведки Джордж Хилл. Троцкий передвигался на двух бронепоездах, везде после его посещений происходили массовые расстрелы. Из Америки от Джулиуса Хаммера Троцкий получал оборудование для своих бронепоездов. 

 В январе 1920г., Троцкий став Наркомом путей сообщения, представляет активу Московской парторганизации своего друга, приехавшего из Америки – Ломоносова.**

 Ломоносов предлагал сделать большой паровозный заказ на Западе, и платить за всё это нужно золотом и авансом. Далее предлагалось построить в Швеции, которая вообще не имела паровозостроительной индустрии, эти мощности, и начать там выпуск паровозов.

 Железнодорожники были просто поражены, ведь ещё со времён Первой Мировой войны, Россия имела самые большие мощности по производству паровозов, до 2 тысяч в год.

 Они выпускались даже в годы Гражданской войны, а теперь заводы простаивают.

 Но под этот проект начали вывозить золото, начиная с 1920г., во время страшного голода.

 И вывезли в 1921г., около четверти от всего имеющегося на тот момент в России золотого запаса. В Швеции золото переплавлялось, чтобы не было видно его Русское происхождение. Затем золото направлялось в США, в банк «Кун, Леб и Ко», к Уильяму Вайсману, который работал у Шиффа, после увольнения из Английской разведки.

 К Троцкому приезжали братья Хаммеры, перед отцом которых Джулиусом Хаммером, у него были обязательства. На Урале Арманд и Виктор Хаммеры, получили в подарок право на асбестовые рудники. Им же были открыты забитые мехами склады, запасы платины и Уральских изумрудов. Но основным предметом для Хаммеров были предметы искусства и сокровища Романовых. С 1921г., Троцкий курирует комиссию по изъятию церковных ценностей. Главным каналом перекачки ценностей стал порт Ревель /Таллин/, через который Хаммерами вывозились на Запад сокровища Царской России. Арманд Хаммер в это же время был занят поиском по миру людей, способных купить эти ценности.

 Жена Троцкого, Наталия Ивановна Седова, возглавляла в Наркомпроссе главмузей и в мае 1922г., добилась переселения Патриарха Тихона из Донского монастыря.

 Троцкий через Крупскую, передал руководству партии «Завещание Ленина», где Троцкий назван самым способным из всех. По словам Крупской их якобы надиктовывал Ленин, но после перенесённых инсультов он говорить не мог, а только мычал.

 Борьба за власть предстояла после смерти Ленина, и Троцкий опубликовав бюллетень о плохом самочувствии 18.01.1924г., уезжает лечиться на Кавказ и ждёт, что его пригласят на Царство. Но приглашения не последовало, и в январе 1928г., его сослали в Алма-Ату.

Глава XIV.

   Сталин привечал тогдашнего руководителя Абхазии Нестора Лакобу. Вручал ему высшие ордена и даже подарил фотографию с трогательной надписью:

 «Товарищу и другу Лакобе от И.Сталина. 7 декабря 1935г.»

 Приезжая в Абхазию, он демонстративно выделял Нестора из своего окружения, подолгу гулял с ним, беседовал. Сталин таким образом благодарил Нестора за то, что тот в 1924г., «попридержал» у себя в Абхазии прибывшего на лечение Троцкого – не дал ему появиться в Москве в первые месяцы после похорон Ленина.                                          /редакция авора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С началом Первой Мировой войны, этот корпус быс сформирован из добровольно сдавшихся в плен Чехов и Словаков, не пожелавших воевать против России.

**Юрий Ломоносов при Царе был товарищ министра путей сообщения, при большевиках стал уполномоченным по железнодорожным заказам, имел прямые связи с банкирами Англии и США.
   Лакоба в сентябре 1906г., укрыл Сталина после знаменитого «экса» на пароходе «Цесаревич Георгий». Тогда военная разведка раскручивала авторитет Сталину в среде лидеров еврейских партий, поэтому ему позволялись дерзкие вылазки, и не исключено, что Лакоба сам работал в Царской разведке и помогал Сталину чем мог.

 Более того, в Абхазии было две Царских дачи, возле одной Сталин построил дачу для себя. И там Сталин и встречался со своим братом, бывшим Царём Николаем-II.

 Все историки гадают, почему Сталин ездил в Сухуми, а например не в Ялту, Сочи и т.д. Ответ прост. Сталин там консультировался с Николаем-II по всем важным вопросам .

 Лакоба был необычайно популярен в Абхазии, не дав проводить коллективизацию, сохранив прежний уклад жизни Абхазов. Он и в 1935г., и особенно в 1936г., упрямо ставил перед Сталиным вопрос о включении Абхазской АССР в состав РСФСР.

 В Российскую Империю Абхазия входила самостоятельной административной единицей, и лишь 19 февраля 1931г., была преобразована в автономную республику в составе Грузии. Лакоба должен был стать в 1936г., главой НКВД. Именно под него Сталин поднял уровень руководителя наркома НКВД до маршальского звания. Но не дремал еврейский синедрион, зная, что его ждёт, если такой человек как Лакоба сменит наркома НКВД Ежова!

 В результате в ночь с 27 на 28 декабря 1936г., Лакоба «неожиданно» скончался сразу после того, как отужинал в гостях у Берии в Тбилиси.

 С 17 октября 1932г., Берия занимал пост первого секретаря Закавказского крайкома партии. При этом он сохранял за собой пост первого секретаря ЦК КП(б) Грузии.

 Мингрелы звали Берию Лао, одноклассники – Головастик. Учился Лаврик посредственно и в четвёртом классе был оставлен на второй год. Но если в изучении школьных предметов не блистал, то в составлении каверз и интриг преуспевал уже тогда, в юном возрасте.

 Редактор газеты «Эхо Абхазии» Виталий Шария, занимающийся изучением жизни Берии не один десяток лет привёл такое свидетельство: «В Сухумском городском училище редкая кража или донос не совершались без личного участия Берии – прямого или косвенного».

 Берия уехал из Сухума в 1914г., А в 1920г., он всплыл в Грузии. За эти 6 лет он успел поучиться в Бакинском механико-строительном техническом училище и политехническом институте, вступить в РСДРП(б), попасть на Румынский фронт, вернуться в Баку где сотрудничал с Бакинской коммуной, мусаватистами, а также стать помощником А.Микояна, который руководил тамошним подпольем. В 1920г., Берия приехал в Кутаиси, где его арестовали, приняв за советского шпиона.

 При меньшевистском правительстве Ноя Жордания представителем Москвы был Сергей Миронович Киров. И 9 июля он обратился к Жордания с просьбой освободить арестованного. Выйдя на свободу, Берия поехал в Тифлис, где вступил в контакт с меньшевистской охранкой. После этого исчез в направлении Баку. Когда эти сведения дошли до Кирова, от него начальнику особого отдела штаба 11 армии ушла телеграмма:

«Из Тифлиса бежал изменник Берия Лаврентий. Арестуйте немедленно. Киров».

 Но в конце 1923г., Берия по чьему-то протеже стал начальником секретно-оперативной части Грузинской ЧК, и начал искать подходы к Нестору Лакобе…

 В ночь на 4 ноября 1937г., десять соратников Лакобы были расстреляны. Уничтожив окружение Нестора, Берия принялся за его семью. 5 июля 1941г., дело было рассмотрено на заседании Военной коллегии Верховного суда СССР под председательством Ульриха.

 Шёл пятнадцатый день войны и у органов были дела поважнее, чем выколачивать признания у подростков, сыновей Лакобы, но 6.07.1941г., «Суд» вынес приговор: расстрел.

 Русская котрразведка знала, что самая большая опасность - это внутренний подрыв, который готовили Ротшильды, поэтому и внедряла своих агентов в ряды революционных организаций. Одним из таких агентов и был Иосиф Сталин.

 Родителями Сталина были Осетинка Екатерина Георгиевна Геладзе /1858+1937/ и Русский Николай Михайлович Пржевальский /1839+1888/, Смоленский дворянин, генерал-майор разведуправления Генерального Штаба, внебрачный сын Императора Александра-II. Загадочная смерть прервала его жизненный путь в 1888г.                             /редакция автора/

   Друзья Пржевальского перевезли его сына Иосифа в Петербург, где по спецфакультету Сталин окончил Императорскую Академию Генерального Штаба, как и Царь Николай-II.
 Выслушав пророчество о дальнейшей судьбе от Сухумского старца Кириона, Сталин взял у него благословение на свой крестный путь! Проработав по линии военной разведки, Сталин был внедрен в партийные ряды евреев.                      /редакция автора/

 В завещании, написанном Сталиным незадолго до его убийства, он писал: «После моей смерти много мусора нанесут на мою могилу, но придет время и снесет его… Я никогда не был настоящим революционером, вся моя жизнь - непрекращающаяся борьба с сионизмом, цель которого - установление нового мирового порядка при господстве еврейской буржуазии... Чтобы достичь этого, им необходимо развалить СССР, Россию, уничтожить Веру, превратить Русский Державный народ в безродных космополитов. Противостоять их планам сможет только Империя. Не будет ее – погибнет Россия, погибнет мир…

 Хватит утопий. Ничего лучше монархии придумать невозможно, а значит, не нужно.
 Я всегда приклонялся перед гением и величием Русских Царей. От единовластия нам никуда не уйти. Но диктатора должен сменить самодержец. Когда придет время.

 Пришла пора объявить новый крестовый поход против интернационализма, а возглавить его сможет только новый Русский Орден, к созданию которого нужно приступить незамедлительно. Единственное место на земле, где мы можем быть вместе, - Россия…

 Помните: сильная Россия миру не нужна, никто нам не поможет, рассчитывать можно только на свои собственные силы. Я одинок. Россия – колоссальная страна, а вокруг ни одного порядочного человека...  Старое поколение поголовно заражено сионизмом, вся наша надежда на молодежь. Я сделал, что мог, надеюсь, вы сделаете больше и лучше.

Будьте достойны памяти наших Великих предков»!                                      /Пархимович М./
 После Октябрьского переворота, совершённого Троцким, Ленин хотел «вежливенько», тихо и мирно препроводить в демократические страны «образованных крепостников», об этом он написал в статье «О значении воинствующего материализма». Собр. Соч. Т.1.

 Написав Ф.Дзержинскому 19 мая 1922г., Ленин просил собрать систематические сведения о политстаже, работе, деятельности профессоров и писателей, рассмотрев вопрос о высылке за границу «помогающих контрреволюции», одновременно требуя «строго дифференцированно и осмотрительно подходить к каждому из кандидатов на высылку».
 В августе 1922г., из страны решением ГПУ был выслан 161 человек, которым повезло.*

 Мы можем себе представить, какая судьба в России ожидала бы учёных с мировым именем: умершего в Вене Н.С.Трубецкого /1890+1938/; С.О.Карцевского /1884+1955/ и Р.О.Якобсона /1896+1982/, незадолго до смерти приехавшего в Россию, где ему был вручен диплом почётного профессора МГУ. Оставшихся на родине постигла разная участь.

 Академик А.А.Шахматов умер ещё в 1920г., а Александр Александрович Блок /1880г.р./** умер в 1921г., от голода, хотя они ходили к Ленину и просили паёк, но им не дали.

 Потом Ленина «поправили» и, 4 декабря 1922г., И.С.Уншлихт, зам. Пред. ВЧК-ОГПУ, обратился в ЦК РКП(б) со спец.письмом, в котором просил о недопустимости выдачи учреждениями мандатов лицам, высылаемым за границу.                         /Мирошниченко О./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Волин /Эйхенбаум/ Всеволод Михайлович, /1882+1945/. Брат литературоведа Б.Эйхенбаума. С 1908г., жил во Франции и США. В 1917г., организатор «Союза анархо-синдикалистов». С 1918г., воевал против Немцев и войск гетмана Скоропадского. С 1919г., сподвижник и пред. РВС армии Н.Махно. Арестован /1920/, в 1922г., выслан во Францию. В 1930-х секретарь Махно в Париже.
 Гарви /Бронштейн/ Петр Абрамович /1861+1944/, с 1899, меньшевик. Вел парт.работу в Одессе, Петербурге. С 1917г., член ЦК РСДРП /меньшевиков/. В 1922г., выслан за границу.

**Блок /Менделеева/ Любовь Дмитриевна /1881+1939/, актриса, дочь Дмитрия Ивановича Менделеева - жена А.Блока. Кублицкая-Пиоттух /Бекетова/ Александра Андреевна /1860+1923/ мать А.А.Блока, с 1879г., жена А.Л.Блока, с 1889г., жена генерал-лейтенанта Ф.Ф.Кублицкого-Пиоттух. Бекетова Мария Андреевна /1862+1938/, переводчица литературы, тётка А.Блока. Блок Георгий Петрович /1888+1962/, писатель, с 1921г., хранитель рукописей Пушкинского дома АН СССР, двоюродный брат А.Блока.
   Так в эмиграции оказалось много интеллигенции из России, соединившейся за границей с ушедшими в эмиграцию с Белой Армией: Зинаида Николаевна Гиппиус /1869+1945/ и её муж Дмитрий Сергеевич Мережковский /1865+1941/.

 Ректор Петербургского Университета, Карсавин Лев Платонович /1882+1952/ и его сестра Тамара Платоновна /1885+1978/. Декан математического факультета С.Н.Стратонов.

 Экономисты, профессора - Н.Н.Зворыкин; К.Н.Лодыженский; Прокопович.

 Ректор Московского Университета, профессор, зоолог М.М.Новиков.

 /И.Северянин/ – псевдоним Игоря Васильевича Лотарева /1887+1941/.

 Писатель Нобелевский лауреат 1933г., Иван Алексеевич Бунин /1870+1953/.

 Шахматист Алёхин Александр Александрович /1892+1946/.

 Александр Константинович Глазунов /1865+1936/.

 Владислав Фелицианович Ходасевич /1886+1939/ и 2-я жена Анна Ивановна Чулкова;

 Владимир Иванович Вернадский /1863+1945/. Александр Иванович Куприн /1870+1938/.

 Иван Лукьянович Солоневич /1891+1953/. Константин Дмитриевич Бальмонт /1857+1942/.

 Константин Алексеевич Коровин /1861+1939/. Александр Николаевич Бенуа /1870+1960/.

 Николай Константинович Рерих /1874+1947/. Сергей Сергеевич Прокофьев /1891+1953/.

 Леонид Николаевич Андреев /1871+1919/. Художник Илья Ефимович Репин /1844+1930/.

 Хавкин Владимир Аронович /1860+1930/. Балерина Анна Павловна Павлова /1881+1931/.

 Вячеслав Иванович Иванов /1866+1949/. Писатель Иван Сергеевич Шмелев /1873+1950/.

 Нежинский Вацлав Фомич /1889+1950/. Певец Фёдор Иванович Шаляпин /1873+1938/.

  Образовались культурные центры с газетами, журналами и типографиями в Берлине, Париже, Праге, Белграде, Софии, Харбине, Шанхае… В них работали: С.Трубецкой; Д.Святополк-Мирский; Михаил Андреевич Осоргин /Ильин 1878+1942/; Борис Петрович Вышеславцев /1877+1954/; Георгий Владимирович Иванов /1894+1958/ с женой И.Одоевцевой; Иван Иванович Лапшин /1870+1952/; Н.А.Тэффи /Лохвицкая/; Юрий Константинович Терапиано /1895+1980/; А.Несмелов; Борис Константинович Зайцев; Фёдор Августович Степун /1884+1965/; Иван Венедиктович Елагин /Матвеев 1918+1987/;*

 Николай Николаевич Бердяев /1874+1948/ и его жена Л.Ю.Рапп;

 Иван Александрович Ильин /1882+1954/; Георгий Васильевич Флоровский /1893+1979/;**
 Семен  Людвигович Франк /1877+1950/; Аркадий Тимофеевич Аверченко /1881+1925/;

 Леонид Осипович Пастернак /1862+1945/; Николай Онуфриевич Лосский /1870+1965/;

 Сергей Николаевич Булгаков /1871+1944/; Сергей Владимирович Рахманинов /1873+1943/;

 Сергей Яковлевич Эфрон /1893+1941/ и жена Марина Ивановна Цветаева /1892+1941/;
 Александр Львович Погодин /1872+1947/.                                                     /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сын поэта-футуриста В.Н.Марта /Матвеева/, внук краеведа Н.П.Матвеева-Амурского.

Николай Васильевич Янковский /Гоголь 1809+1852/ писал в Риме «Мёртвые души», Александр Иванович Герцен /1812+1870/ «Былое и думы» в Лондоне. Бунин «Жизнь Арсеньева» во Франции, Антон Павлович Чехов /1860+1904/ «Три сестры» в Ницце, а М.Цветаева стихи в Чехии и Франции.
Эфрон Елизавета Яковлевна /1885+1976/, режиссер-педагог. Сестра С.Эфрона. С 1920г., - в 3-й Студии МХТ. В 1924-26г., преподавала в Т-ре - студии под рук. Ю.Завадского. Эфрон Ариадна Сергеевна /1912+1975/, литератор. Дочь С.Я.Эфрона и М.И.Цветаевой - Аля. До 1937г.. жила с семьей во Франции. После возвращения в СССР /1939/ репрессирована, до 1955г., находилась в ссылке. Жила в Москве и Тарусе. С 1955г., переводила Бодлера, Т.Готье, Верлена, Арагона, пьесы Лопе де Вега, Мольера и др. Эфрон Георгий Сергеевич /1925+1944/ Сын С.Я.Эфрона и М.И.Цветаевой /Мур/. Родился во Франции, вернулся с семьей в СССР /1939/. Из Москвы, в 1941г., уехал с матерью в эвакуацию. После гибели Цветаевой в Елабуге был в Ташкенте. По возвращении в Москву поступил в Лит. ин-т им.Горького /1943/. Призван в армию /1944/, погиб на фр.

 Подруга М.Цветаевой - Саломея Николаевна /Андроникова-Гальперн 1889+1982/, жила в Париже, с 1937г., /после второго замужества, муж - А.Я.Гальперн/ - в Лондоне. Была в близких отношениях с Зиновием Пешковым /приемный сын М.Горького/, Г.Уэллсом, М.Горьким. Другая подруга Софья Евгеньевна Голлидэй /1894+1934/, актриса 2-й Студии МХТ и других московских театров.
**В 1932г., принял монашество; с 1948г., профессор Свято-Владимирской Духовной академии в Нью-Йорке, Гарвардского университета; один из основателей Всемирного Совета Церквей.
   Стали известны в эмиграции: Владимир Владимирович Набоков /1899+1977/; Л.Столица;

 Г.Адамович; Е.Ю.Кузьмина-Караваева; А.Несмелов; Б.Поплавский; А.С.Присманова;*

 Одоевцева; И.Кнорринг; Г.Иванов;  А.Головина; Пётр Николаевич Краснов /1869+1947/.

 Но в эмиграции же считалось, что лучшие поэты остались в России: Фёдор Кузьмич Сологуб /Тетерников 1869+1927/; Владимир Владимирович Маяковский /1893+1930/; Борис Леонидович Пастернак /1890+1960/; Осип Эмильевич Мандельштам /1881+1938/; Сергей Александрович Есенин /1895+1925/; Николай Степанович Гумилёв /1886+1921/

 Анна Андреевна Ахматова /Горенко 1889+1966/.**

  В России остались лучшие лингвисты, которые мешали евреям навязывая лжеисторию - изменять язык и Православное миросозерцание.                                            /редакция автора/

 В 20-30гг., в Советском языкознании, по аналогии с «Пролеткультом» в литературе, развернулась ожесточённая борьба сторонников Николая Яковлевича Марра /1865+1934/, проповедовавших марксистское языкознание, с учёными, исповедовавшими сравнительно-исторический метод в языкознании.***
 Всё прошлое языкознания и великие достижения наших Русских языковедов, достигших вершин мировой науки и даже их превзошедших /академики А.А.Шахматов, А.А.Потебня, Ф.Ф.Фортунатов, Д.Н.Овсянико-Куликовский и м.д./, а также все достижения западных учёных-славистов /А.Мейе, П.Шафарик, Добровский и др./ были объявлены буржуазными, а сами учёные – расистами, шовинистами, фашистами, которых следовало не просто развенчать, критиковать, а… ликвидировать как класс. Сослать в Гулаг или расстрелять.

 Летом 1931г., вышла брошюра В.Б.Аптекаря и С.Н.Быковского, с рекомендациями «сделать чистку научно-технического состава лингвистической научно-исследовательской сети, ведя линию удаления индоевропеистов и маскирующихся марксистской фразой двурушников, обеспечивая руководство за лингвистами-марксистами.

 Был дан список, кого надо убрать: В.А.Богородицкий, Л.А.Булаховский, Н.Н.Дурново, Е.Д.Карский, М.К.Петерсон, Д.Н.Ушаков, Л.В.Щерба. В такую атмосферу втягивались и молодые кадры языковедов. К ним относился и Ф.П.Филин, научными руководителями которого являлись Н.Я.Марр и С.П.Обнорский.

 В 1932г., были опубликованы статьи «против буржуазной контрабанды в языкознании», где к позорному столбу были выставлены почти все известные языковеды того времени.

 Филин, аспирант Марра опубликовал 3 статьи, с ведома высших руководителей НКВД, заместителей Г.Ягоды - Агранова и Бокия.

 Авторы книги «Дело славистов. 30-е годы» Ф.Д.Ашнин и В.М.Алпатов, изучив архивы НКВД и ОГПУ, знакомят читателя с материалами допросов и обвинительного заключения.

 Причины и анализ фактов добытых в архивах НКВД раскрыл в статье «За что распинали славянских языковедов учёный Леонид Николаевич Рыжков.

 1934г., обстановка на культурном фронте тяжёлая, с одной стороны РАПП /Российская ассоциация пролетарских учителей, руководимая Ю.Авербахом, с другой, - ситуация в исторической науке /М.Н.Покровский/, и языкознании /Н.Марр/.            /Мирошниченко О./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Гингер Александр Самсонович /1897+1965/, прозаик. С 1921 жил в Париже. Муж Присмановой.
**Шилейко Владимир /Вольдемар/ Казимирович /1891+1930/ востоковед. Окончил вост. ф-т Петерб. ун-та /1914/, в 1922-30гг., профессор ЛГУ. Одноврем. с 1924г., зав. отд. Древнего Востока Музея изящных искусств в Москве. Муж А.А.Ахматовой /в 1918-21/. 

***Н.Я.Марр род. в Грузии, отец еврей выходец из Шотландии, мать – грузинка. В 1921г., Марр директор Института яфетическологических исследований, /в 30гг., преобразован в Институт языка и мышления/. Сим, Хам и Иафет - сыновья Ноя, который разделил между ними землю. Иафету достался Запад, Север и Кавказ. Марр подчеркивал только Кавказ. По аналогии с семитскими и хамитскими языками Марр ввёл в научное употребление термин «языки яфетические», называл им Кавказские языки, впоследствии добавил к ним языки Средиземноморья, Малой Азии и некоторые мёртвые языки этого региона. Вместо генеалогической классификации Марр предложил марксистскую, стадиальную классификацию. По его теории все языки мира якобы проходят определённые стадии, в том числе и яфетическую. Эту теорию назвали «новым учением о языке».
   Травля профессора Евгения Дмитриевича Поливанова началась ещё в 1931г., когда он открыто с 1928г., выступал против Марра. Сторонники Марра обрушились на Поливанова.

 В защиту Поливанова выступил только профессор Г.А.Ильинский. 

 Зачем понадобилось изъять из науки группу учёных вождям ОГПУ Когану и Люшкову?*

 В 1933г., были арестованы: Кораблев Василий Николаевич /1873+1937/ - выразитель панславянских концепций в институте Славяноведения и Иван Иванович Соколов /1865+1939/ - профессор Историко-лингвистического института в Ленинграде.

 В начале 1934г., развернулась широкая кампания, прямо-таки военные действия, по травле и уничтожению лингвистов. Была произведена посадка учёных, по сфабрикованному делу.

 Были арестованы, заключены в тюрьмы выдающиеся лингвисты. Член-корреспондент АН СССР Григорий Андреевич Ильинский – расстрелян после ареста в 1934г.**

 В 1934г., был арестован и провёл 3 года до 1937г., в КарЛАГе член-корреспондент АН СССР Афанасий Матвеевич Селищев /1886г.р./, подорвав здоровье в лагере умер в 1942г.

 В печальном 1934г., был арестован и академик Михаил Несторович Сперанский.

 П.А.Бузук, погиб в 1943г., бросившись в пролёт лестницы на Лубянке.***

  Один из выдающихся лингвистов член-корреспондент АН СССР Николай Николаевич Дурново, был расстрелян на Соловках в 1934г. Вместе с ним был арестован его сын Андрей 23 лет и невеста сына Варвара 18 лет от роду, племянница князя Н.С.Трубецкого.

 Также в 1934г., были арестованы: профессор В.Н.Сидоров; 

 профессор В.В.Виноградов;  профессор А.Д.Сидельников;

 профессор Ю.М.Устинов; профессор Н.М.Гайденков;

 профессор В.Ф.Ржига; профессор М.С.Грушевский;

 профессор И.Г.Галанов; профессор А.И.Павлович;

 профессор Н.И.Кравцов; профессор А.Ф.Лосев.

 Арестован в 1934г., директор Русского музея в Ленинграде, архитектор П.Д.Барановский.

 Особое место занимает гибель гениального профессора, Е.Д.Поливанова, арестованного в августе 1937г., а в январе 1938г., «тройка» приговорила его к расстрелу.****
 Вместе со всеми был арестован академик В.М.Перетц и рабочий В.Э.Розенмейер.
 Всем инкриминировалось создание «Российской национальной партии». По Московскому делу шло 34 человека, то же было в Ленинграде, Харькове, Смоленске, Ярославле. В 1950г., в июньском номере «Правды» появилась статья Сталина «Относительно марксизма в языкознании» и позже «Марксизм и языкознание», где теория Марра была развенчана и была дана политическая оценка происходящему.                                       /Мирошниченко О./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Генерал ОГПУ Генрих Самойлович Люшков был ключевой фигурой в гибели славистов. В 1938г., Люшков сбежал из СССР, к Японцам, предложил им, спланировал и возглавил покушение на Сталина, приурочив его к вторжению самураев на СССР. Г.Люшков был зам.начальника Секретно-политического отдела ОГПУ, третий по чину начальник после Агранова и Молчанова, комиссар госбезопасности 3 ранга, начальник УНКВД Дальнего Востока. Выдал Японцам всю агентурную сеть в Маньчжурии, и лично пытал чекистов, удивляя своей жестокостью видавших виды Японцев.

**В 1930г., Ильинскому хотели дать звание Академика, но президент Академии Наук Марр снял его кандидатуру заявив, что книга Ильинского «Праславянский язык» - «вредная и расистская».

***Один из создателей Белорусской лингвистики, в 1929г., был делегатом I-го Всемирного съезда славистов. Бузук выдвинул смелую идею о создании «Общеславянского лингвистического атласа».

 Именно он первым в истории в своей книге «Опыт истории доисторических славянских языков», написанной по-белорусски, доказал возможность существования и функционирования общего праязыка с его различными диалектами, что сейчас подтверждается.
****Е.Д.Поливанов /1891+1938/, лингвист, языковед, текстолог, литературовед, фольклорист, психолог, логик, историк, социолог, этнограф, статист. Он был поэтом, переводчиком, так как хорошо знал Японский, Китайский, Французский, Английский, Немецкий, Латинский, Греческий, Испанский, Сербский, Польский, Татарский, Узбекский, Туркменский, Казахский, Таджикский, Киргизский /16 языков/, а также владел Абхазским, Азербайджанским, Албанским, Ассирийским, Арабским, Грузинским, Дунганским, Калмыцким, Каракалкапским, Тагальским, Мордовским, Уйгурским, Тибетским, Корейским, Чеченским, Чувашским, Эстонским и н.д. около 35 языков.
   Сразу после октябрьского переворота 1917г., в Россию стали приезжать на постоянное жительство евреи со всех концов света. В феврале 1920г., в лондонской Sunday Herald Уинстон Черчилль писал по поводу переворота 1917г: «Теперь эта банда примечательных личностей из подполья больших городов Европы и Америки схватила за волосы и горло русский народ и сделалась неоспоримыми господами огромной Российской Империи».

 Население России осознало, что евреи воспользовались протестом Русского народа и пришли к власти вместо царя Романова. Уже к концу 1917г., во многих уголках России стали звучать лозунги: Советы – без жидов!

 И тогда, 27 июля 1918 года СНК издал особый закон об антисемитизме: Совет Народных Комиссаров объявляет антисемитское движение опасностью для дела рабочей и крестьянской революции. И по свидетельству Луначарского, Ленин это приписал собственноручно: Совнарком предписывает всем Совдепам принять решительные меры к пресечению в корне антисемитского движения. Погромщиков и ведущих погромную агитацию предписывается ставить вне закона. Подписано: Вл. Ульянов /Ленин/.
 Ленин требовал, чтобы Троцкий в своей антирелигиозной кампании выдвигал впереди декоративную фигуру Михаила Ивановича Калинина.                                             /Саттон Э./

 Американский раввин того времени Иуда Магнес поддержал большевиков открыто.

 Евреи руководили большевизмом с самого начала революции, они возглавили Красную Армию /Троцкий/, ВЦИК /Свердлов/, обе столицы /Зиновьев и Каменев/, Коминтерн /Зиновьев/, Профинтерн /Дридзо-Лозовский/ и Комсомол /Оскар Рывкин, за ним Лазарь Шацкин, он же и во главе Коммунистического Интернационала Молодёжи.

 Даже своих помощников они назначали из евреев. Например, Лев Троцкий /Лейба Бронштейн/, будучи Наркомвоена всегда держал секретарей-евреев: Глазмана и Сермукса. Начальником охраны Троцкого был еврей - Дрейцер. И на пост первого своего заместителя /Наркомвоена/ Троцкий подобрал еврея /врача!!!/ Эфраима Склянского.*

 Перечислим имена и фамилии некоторых большевицких лидеров: Самуил Закс - зять Зиновьева по сестре, глава петроградского филиала парвусовской конторы, сын богатого петроградского фабриканта, подарившего большевикам в 1917г., целую типографию;

 Александр Мартынов - /Саул Пиккер/, с кем, как с теоретиком, публично спорил Ленин;

 Розалия Землячка /Залкинд/ - террористка /известна по крымским массовым убийствам/; вместе с В.Загорским, И.Зеленским, И.Пятницким - в секретарях московского комитета большевиков, в 1917-1920гг., задолго до Кагановича; В.Юдовский - председатель ВРК;

 Яков Гамарник - председатель Одесского губкома компартии, секретарь ЦК Белоруссии, член реввоенсовета Белорусского военного округа;

 Лазарь Каганович - председатель нижегородского губкома компартии в 1918г., в августе - сентябре провел жесточайший террор в этой губернии;

 Аркадий Розенгольц - один из руководителей Октябрьского переворота в Москве; затем член реввоенсоветов ряда армий и реввоенсовета всей Республики, в Наркомфине, в РКИ /Рабоче-крестьянская инспекция, контрольно-следственный орган/ и нарком внешней торговли /в течении 7 лет/; ближайший помощник Троцкого;

 Семён Нахимсон - комиссар латышских стрелков, свирепый военком Ярославского военного округа /убит при ярославском восстании/;

 Самуил Цвиллинг - после победы над оренбургским атаманом Дутовым возглавил оренбургский губисполком /вскоре убит/; Григорий Беленький - зав. агитпропом Коминтерна; Зорах Гринберг - комиссар просвещения и искусства Северной коммуны, правая рука Луначарского.                                                                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Склянский Эфраим Маркович /1892+1925/. Окончил мед. ф-т Киевского ун-та /1916/. Военный врач, в Петрограде, член ВРК. В 1917-18гг., зам.наркома по военным и морским делам РСФСР, в 1918-24гг., зам. пред. РВСР. Близкий друг и сотр. Л.Троцкого. С 1924г., пред. треста «Моссукно» ВСНХ СССР. Утонул во время служебной командировки в США. Вместе с Э.Склянским утонул на озере близ Нью-Йорка - Хургин Исай Яковлевич /1887+1925/. С 1905г., член Бунда. С 1921г., сотр. сов. полпредства и торгпредства в Польше. С 1923г., в США, пред. акционерного об-ва "Амторг".

   Евгения Соломоновна Коган /1886+1938 - жена В.В.Куйбышева/ - уже в 1917г., секретарь Самарского губкома партии, в 1918-1919гг., - член армейского ревтрибунала в Поволжья, с 1920г., переброшена в Ташкентский горком, с 1921г., - в Москве и до секретаря МК, МГК в 30-е, пока её не арестовали и не расстреляли;

 Семён Жуковский - секретарь Куйбышева, отдел пропаганды ЦК Туркестана, начальник политуправления Балтфлота;

 Абрам Беленький - начальник личной охраны Ленина в его последние пять лет;

 Ефим Беленький - ВСНХ, РКИ, наркомфин;

 Самуил Филлер - аптекарский ученик из Херсонской губернии, вознесшийся в президиум МЧК, а потом в РКИ;

 Анатолий /Исаак/ Колтун – дезертир, один из руководителей ЦКК /Центральной контрольной комиссии/ ВКПб, партработник в Казахстане, директор НИИ;

 Еврейское правительство Ленина, придя к власти, начало дублировать революцию и на других территориях, ранее бывших во владении бывшей царской России.

 Делать революцию на Кавказе, Средней Азии и других регионах отправлялись из Петрограда опять же евреи, чтобы построить Советскую власть:

Михаил Васильевич Фрунзе /Эфраимов/ и другие.

 Первыми секретарями всех республик, в том числе и республик Средней Азии, где евреи совершили большевицкую революцию, были евреи:

 Филипп Голощёкин /Шая Ицкевич/, член ЦК партии большевиков, после Октябрьского переворота - секретарь Пермского и Екатеринбургского губкомов, затем Уральского обкома партии, ЦК КПб Казахстана.

 Гальперин Абрам Яковлевич в 1917-18гг., член Ново-Бухарского горисполкома, председатель профсоюза банковских служащих Бухары, городской голова Новой Бухары и начальник охраны города.                                                                                 /редакция автора/

 Александр Исаевич Солженицын пишет в своей книге «Двести лет вместе» /Глава 15, Евреи в большевиках/:

 Особенно заметна роль евреев в продовольственных органах РСФСР, жизненном нерве тех лет - Военного Коммунизма. Посмотрим лишь на ключевых постах скольких-то - Моисей Фрумкин в 1918-1922гг., - член коллегии наркомпрода РСФСР, с 1921г., в самый голод, - зам. наркома продовольствия, он же - и председатель правления Главпродукта, где у него управделами - И.Рафаилов.

 Яков Брандербургский-Гольдзинский /вернулся из Парижа в 1917г./: сразу же - в петроградском продкомитете, с 1918г., - в наркомпроде; в годы Гражданской войны - чрезвычайный уполномоченный ВЦИК по проведению продразвёрстки в ряде губерний.

 Исаак Зеленский: в 1918-1920 в продотделе Моссовета, затем и член коллегии наркомпрода РСФСР. /Позже - в секретариате ЦК и секретарь Средазбюро ЦК/.

 Семён Восков /в 1917 приехал из Америки, участник Октябрьского переворота в Петрограде/: с 1918г., - комиссар продовольствия обширной Северной области.

 Мирон Владимиров-Шейнфинкель: с октября 1917г., возглавил петроградскую продовольственную управу, затем - член коллегии наркомата продовольствия РСФСР; с 1921г., - нарком продовольствия Украины, затем её наркомзем.

 Григорий Зусманович в 1918г., - комиссар продармии на Украине.

 Моисей Калманович - с конца 1917г., комиссар продовольствия Западного фронта, в 1919-1920гг., нарком продовольствия БССР, потом - Литовско-Белорусской ССР и председатель особой продовольственной комиссии Западного фронта. На своей вершине - председатель правления Госбанка СССР;

 Вот некролог 1928 года: умер давний большевик Лев Михайлович Михайлов, в скобках: с 1906 года известный в партии как Политикус. Но Политикус - тоже его кличка, а фамилию свою, Елинсон, унёс в могилу. Что побудило Арона Руфелевича принять украинское Таратута? Стыдился ли своей фамилии Иосиф Аронович Таршис? или хотел себя укрепить - принявши Пятницкий?                                                                                      /Солженицин А./
   В ВЧК, от основания в декабре 1917г., - январе 1918г., до 6 июля 1918г., из 29 членов почти все были евреями: Феликс Эдмундович Дзержинский – первый Председатель ВЧК;

 Яков Христофорович Петерс /1886+1938/ председатель ВЧК в 1918г;*

 Исаак /Семён/ Израилевич Шварц /1879+1951/ первый председатель Всеукраинской ЧК;

 Александр Васильевич Шишков /1883+1920/ председатель Владимирской ЧК; 

 Гирш Шмулевич Олькеницкий /1893+1918/ первый председатель Казанской губ.ЧК;

 Яков Зиновьевич Воробьёв /Кац 1885+1919/ первый председатель Нижегородской губ.ЧК;

 Урицкий Моисей Соломонович /1873+1918/ первый председатель Петроградской ЧК;

 Кухмистеров Ефим Фёдорович /1881+1922/ член Московской ЧК с 1918г;

 Ксенофонтов /Крайнов/ Иван Ксенофонтович /1884+1926/ член коллегии ВЧК с 1917г;

 Христиан Георгиевич Раковский /Станчев 1873+1941/ первый председатель Одесской ЧК,

 после оккупации Австрийцами, подпольное ЧК возглавил Борис Северный /Юзефович/;

 Ульрих Василий Васильевич /1889+1951/, с 1918г., сотрудник Всероссийской ЧК;
 С.А.Саенко первый председатель Харьковской ЧК, затем председателем стал В.Н.Манцев.

 Уралов /Кисляков/ Сергей Герасимович /1893+1969/, нач. Следственного отдела ВЧК;

 Скрыпник Николай Алексеевич /1872+1933/, 1918-19гг., нач. Секретно-опер.отд. ВЧК;

 Пожаров Николай Арсеньевич /1895+1928/ первый председатель Ярославской ЧК;

  Аверин Василий Кузьмич /1884+1945/, 1917-18гг., член коллегии ВЧК.   /редакция автора/                                         
 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*23.12.1910г., арестован в Англии за убийство полицейских во время ограбления в Хаундсдитч ночью 16-17 декабря. Петерс заявил, что грабителей возглавлял его двоюродный брат Фриц Сварс. 3.01.1911г., на Сидней-стрит Латыши отстреливались от полиции; операцией руководил министр внутренних дел Уинстон Черчилль. Петерс сидел 5 месяцев в тюрьме, после чего в мае 1911г., был оправдан судом по недостатку доказательств. Женился на дочери британского банкира Мэйзи Фримэн. В 1914г., родилась дочь - Мэй. Перед Февральской революцией Петерс - управляющий отдела импорта Английской компании. В 1-ю Мировую - член комитета соц.групп, возглавляемого Чичериным. В Риге, член ЦК СДЛК и представитель СДЛК в ЦК РСДРП (б). Представитель от крестьян Лифляндской губернии на Демократическом совещании Керенского. В октябре 1917г., - член Петроградского ВРК. Подготавливал войска для переворота. После - член коллегии и зампредседателя ВЧК, председатель Рев.трибунала. Убийство Мирбаха 6 июля 1918г., совершили с документами подписанными Дзержинским; он был временно снят с председателя ВЧК, а его место занял Я.Петерс. 22 августа после возвращения Дзержинского - Петерс стал его заместителем. Вёл следствие по делу покушавшейся на В.И.Ленина эсерки Ф.Каплан. 11.06.1919г. Петерс выработал «инструкцию по производству осмотра Петрограда». Задержанию подлежали: все лица, имевшие при себе огнестрельное оружие без соответствующих разрешений, за исключением только владельцев охотничьих ружей; дезертиры; непрописанные граждане; лица, вообще не имевшие видов на жительство; все бывшие полицейские чины до околоточных включительно и все бывшие жандармские офицеры и унтер-офицеры. В августе 1919г., Петерс комендант укреп.района в Киеве, во время наступления армии Деникина и войск Петлюры. После падения Киева - Петерс, член Воен.совета в Туле. Зимой 1919-1920гг., в Москве зам.пред. Особого комитета СТО по проведению военного положения на жел. дорогах. В январе 1920г., - пол.пред ВЧК на Северном Кавказе, комиссар Северо-Кавказской железной дороги. В 1920-1922гг., член Туркестанского бюро ЦК РКП (б), полномочный представитель ВЧК в Туркестане и нач. Ташкентской ЧК. Руководил операциями против Дутова, Анненкова, Энвер-паши. В мае 1921г., из Ташкента знакомого по Лондону Ф.А.Ротштейна, назначенного полпредом, с отрядом чекистов сопровождал в Персию. В феврале 1922г., Петерс назначен членом Коллегии и начальником созданного 2.06.1922г., Восточного отдела ГПУ, объединившего работу на Кавказе, в Башкирской, Туркестанской, Татарской и Крымской автономных республиках, Бухарской и Хивинской народных республиках. Отделениями в Восточном отделе руководили заместитель Петерса Владимир Стырне, Эйхманс и Михаил Казас. Работая в Восточном отделе, Петерс в 1925г., был одновременно и главным инспектором погранвойск ОГПУ. 31.10.1929г. Я.X.Петерс был освобожден от обязанностей члена Коллегии и начальника Восточного отдела ОГПУ. В конце 1929г. руководил комиссией по чистке сотрудников Академии наук СССР. Из 259 членов-корреспондентов и академиков были изгнаны 71, в основном, ученые гуманитарного профиля. С 1930г., Петерс - член Президиума ЦКК-НРКИ. В 1930-1934гг., - председатель Московской контрольной комиссии ВКП(б).   

   Мартин Янович Лацис /Ян Фридрихович Судрабс 1888+1938/, в июле-ноябре 1918г., председатель ЧК и Военного трибунала 5 армии, с апреля 1919г., председатель Всеукраинской ЧК, вместе с Дзержинским и Александровичем входил в первую «тройку»;

 Александр Моисеевич Эвенсон /1892+1919/ следователь Ревтрибунала ЧК Киева;

 Григорий Давидович Закс - зам.заведующего Отделом борьбы с контрреволюцией;

 Михаил Наумович Гуркин - зав.Отделом по борьбе с должностными преступлениями;

 Исаак Самойлович Кизильштейн - представитель Совнаркома Москвы и области в ВЧК;

 Абрам Хацкелевич /Яковлевич/ Беленький - член отдела должностных преступлений;

 Игнатий Антонович Визнер – член отдела должностных преступлений;

 С.Е.Премыслер – следователь Контрреволюционного отдела.

 Лурье Михаил Залманович – начальник информационного отдела ВЧК;

 Георгий Далафард – Французский еврей, член ВЧК;

 Александр Иосифович Ротенберг – начальник следственной части ВЧК;

 Яков Григорьевич Блюмкин – начальник I контрразведывательного отделения ВЧК;

 Илья Александрович Фридман – комиссар Контрреволюционного отдела;

 Отделом районных ЧК в Москве заведывал – Яков Михайлович Юровский;

 после создания МЧК её возглавил Самуил Ионович Филлер /1882+1954/;

 Санитарным отделом ВЧК заведовал Михаил Григорьевич Кушнер;

 Автомобильный отдел ВЧК возглавил Владимир Давидович Гарш;

 Секретарём Президиума ВЧК стал Гутман Нафтальевич Левитан;

 Зам.заведующего Контрреволюционного Отдела – Вениамин Вениаминович Липшиц;

 Александр Владимирович Френкель /1890+1924/ командир войск ВЧК-ОГПУ;

 Секретарь Иногородного отдела – Григорий Семёнович Мороз, в 1919г., стал Секретарём ВЧК, до апреля 1920гг; - заведующий Следственным отделом и член президиума ВЧК.

 Летом 1919г., Одесскую ЧК возглавлял К.Г.Саджая-Калениченко начальник Особого отдела Одесской Губ.ЧК. Затем месяц, председателем Губ.ЧК Одессы был В.И.Яковлев

 3 марта 1920г., в Одессу из Киева, Москвы, Саратова, Харькова, Иваново-Вознесенска прибыл отряд опытных чекистов /79 человек/ под руководством Станислава Реденса. Заместителями Реденса по Одесской ЧК стали Макс /Мендель/ Дейч и Леонид Заковский.
 20.12.1920г., ИНО ВЧК РСФСР возглавил Яков Христофорович Давыдов /Давтян/.

 В 1920-1924гг., член коллегии ВЧК – Аванесов Варлаам Александрович /1884+1930/.

 Заведующий следственным отделением при Президиуме ВЧК в апреле-мае 1919г., - Х.В.Пинес, его преемниками уже в качестве заведующих следственной частью стали Григорий Маркович Приворотский и вышеупомянутый Г.С.Мороз.

 В 1919-1921гг., пом.начальника Секретного отдела Макс Абелевич Дейч.

 Особоуполномоченный и зам.нач. Управления особого отдела – Яков Саулович Агранов;

  В 1920г., Административный отдел УОО возглавлял Лев Маркович Брагинский;

 Иностранное отделение УОО - Зельман Маркович Левин /Лев Борисович Залин/;

 Особоуполномоченный УОО – Исаак Самойлович Кизильштейн;

 Особоуполномоченный УОО – Соломон Григорьевич Могилевский;

 Начальник УОО – Генрих Генрихович Ягода /Енох Гершонович Иегуда/

 Новообразованное Юридическое бюро возглавлял Моисей Маркович Луцкий;

 В новый состав Коллегии ВЧК 29.07.1920г., вошли Станислав Адамович Мессинг и Ягода. 

 13.09.1920г., новообразованное Управление делами ВЧК возглавил по совместительству Г.Г.Ягода и его помощник Яков Давидович Березин.

 21.09.1920г., Административно-организационный отдел возглавил Л.М.Брагинский. Затем этот отдел вошёл в Административно-Организационное Управление, начальником которого стал Иван Андреевич Апетер. Секретарём в АОУ был Яков Исаакович Серебрянский, начальником контрольной комиссии Сергей Михайлович Шпигельглаз.

 Начальником личной охраны Ленина в 1920-1924гг., был Абрам Беленький.

 А начальником административного отдела Л.М.Брагинский. В 1922г., нач. Отдела политконтроля ГПУ стал Этингоф Борис Евсеевич /1887+1958/                          /Абрамов В./
   В белокаменной, по списку, увидевшему свет в Нью-Йорке в 1920г., значились члены ЧК во главе с Дзержинским: Александрович; Блюмкин;

 Розмирович; Хайкина; Шкловский; Кнейфис; Цейстин; Кронберг; Лентович; Либерт;

 Ривкин; Циткин; Финес; Закс; Гольдин; Бизенский; Рейтенберг; Гальперштейн;

 Канегиссен; Шилленкус; Модель; Г.Свердлов.
 Год 1920-й. Ещё жив вождь мирового пролетариата Ульянов-Ленин.
 А рядом комиссары: Бронштейн-Троцкий;

 Черномордник-Черноморский;

 Розенблюм-Маклаковский; 

 Гольдштейн-Володарский;

 Губельман-Ярославский;

 Апфельбаум-Зиновьев;

 Гольденбах-Рязанов;

 Розенфельд-Каменев;

 Блейхман-Солнцев;

 Гаухман-Свердлов;

 Нахамкес-Стеклов; 
 Натансон-Бобров; 
 Рейн-Абрамович;
 Радек-Сабельсон;
 Гольдман-Горев;
 Лурье-Ларин;
 Кац-Камков.
 Не прячась за чужие фамилии, элиту рабоче-крестьянской республики представляют господа-товарищи: Рафалович; Смидович; Кальманович;

 Шпицберг; Штейнберг; Хайтис; Кауфман; Фейерман;

 Глузман; Рутгаузен; Бриллиант; Познер; Гронберг;

 Ландер; Шнейдер; Ривкин; Хейнкин; Фрумкин;

 Закхейм; Шмуклер; Ширвин; Берман; Ландау;

 Гахман; Шушман; Шотман; Шенкман; Бек;
 Ливенсон; Либерзон; Воровский; Шредер;
 Фридкин; Малкин; Хаскин; Аранович;

 Рабинович; Михельсон; Мартинсон;

 Фенигштейн; Шлихтер; Дретлинг;

 Розенгольц; Крейнис; Слуцкий;

 Гольдблат; Лифшиц; Альперович; Розенталь…
 Согласно этому списку 545 человек, из них 447 евреев - пишет Ф.Винберг, автор книги «Крестный путь», изданной в 1922 году в Мюнхене.
 В сборнике «На чужой стороне» /выпуск XI, 1925г./ опубликованы материалы «Особой Следственной Комиссии на Юге России», где приводится список командных должностей в Киевской «чрезвычайке»: Блувштейн – председатель;

 Цвибак Михаил - зам., заведующего оперотделом /заведующим был Яков Лифшиц/;

 Дехтяренко – зам., председателя и заведующий секретным отделом;

 Мотя Гринштейн - заведующий спекулятивным подотделом;

 Финкельштейн - командир Особого отряда при Че-Ка;

 Цвибак Самуил - заведующий юридическим отделом;
 Шварцман - зам., заведующего секретным отделом; Фаерман – комендант;

 Ганиотский - заведующий общей канцелярией; Каган - заведующий хозяйством;

 Шуб - секретарь комиссии; Манькин - зам., заведующего юридическим отделом;

 Рабичев – бухгалтер; Кац - заведующий тюремным отделом.                             /Грибанов С./

   Из семи членов Политбюро, избранных между переворотом 1917г., и смертью Ленина, четверо были расстреляны, один /Михаил Томский/ покончил самоубийством, и лишь двое Вячеслав Молотов и Михаил Калинин остались в живых.                            /редакция автора/ 

 С мая 1925г., самая зловещая еврейская политическая фигура Л.М.Каганович переезжает в Харьков, тогдашнюю столицу Украины, где занимает пост Генерального секретаря ЦК КП(б) Украины, там же через год он стал кандидатом в члены Политбюро ЦК ВКП(б).
 Решающую роль при подборе кадров ГПУ на Украине играл еврей Вайнтрауб, выполнявший при Кагановиче обязанности секретаря Орграспредотдела ЦК.

 Председателем СНК Украины в то время был еврей Влас Яковлевич Чубарь /1891+1939/.

 Секретарём ЦК КП(б) Украины тогда был еврей Павел Петрович Постышев /1887+1939/.

 В 1928г., членом коллегии НКВД УССР вместо заболевшего еврея Канарского был выдвинут другой еврей Люксембург.

 Заведующим секретным отделом и своим помощником Каганович утвердил еврея Левина вместо ушедшего еврея Шуба.

 Заведующим Инфорготделом ЦК КП (б) Украины утверждён еврей Сегалович.

 С 15 июля 1928г., Генеральным секретарём ЦК КП(б) Украины стал еврей Станислав Викентьевич Косиор /1889+1939/.

 А членом Оргбюро и секретарём ЦК ВКП(б) стал Л.М.Каганович.

 Переехав в Москву Каганович начал расставлять свои кадры везде. Г.Г.Ягода получил кресло начальника ОГПУ-НКВД, освободившееся после смерти В.Р.Менжинского.

 Успешно прошли «проверку» в комиссиях Кагановича и ближайшие сподвижники Ягоды - начальник Главного управления исправительно-трудовых лагерей Берман и его заместители Раппопорт и Фирин;

 чекисты  Рошаль и Паукер.

 Начальник Беломорстроя Коган;

 чекисты Агранов, Заковский и Андрей Свердлов – следователь НКВД.*

 Каганович видел в Кирове угрозу, так как Сталин его пригласил на работу в Москву и потому Каганович провёл многоходовую комбинацию по его ликвидации.           /Евсеев Е./

 Сергей Миронович Киров /Костриков/, первый секретарь Ленинградского крайкома партии, ближайший соратник Сталина, стал самой зловещей жертвой представителей «право-троцкистского блока».

 О покушении на Кирова знал и Г.Г.Ягода, в то время нарком НКВД. Он способствовал проведению этого теракта, скрывал его вдохновителей и уничтожал чекистов, которые могли дать правдивые показания по делу.**

 1.12.1934г., Николаев убил Кирова в коридоре Смольного, когда он шёл к своему кабинету. Убийца выстрелил в него сзади, через три минуты Киров скончался.

 Всё это, а также информация, полученная по каналам ОГПУ-НКВД, о замыслах оппозиции и иностранных спецслужб заставили органы госбезопасности принять меры к усилению службы охраны советских руководителей, и особенно Сталина. В этих целях в составе ОГПУ был создан специальный Оперативный отдел, а также значительно увеличены штаты подразделений охраны руководителей партии.                      /Докучаев М./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Янкель-Аарон Мовшевич Свердлов родился 3.06.1885г., в Нижнем Новгороде в семье владельца гравёрной мастерской Полоцкого мещанина Мираима /Мовши/ Израилевича Свердлова. Через подставных лиц владевшего Канавинскими аптеками, в которых начинал трудовую деятельность юный Я.Свердлов. Мать Елизавета Соломоновна – домохозяйка. Имел трёх братьев: Зиновия /после крещения Пешков, генерал французской армии/, Вениамина, Льва и двух сестёр: /Сарру и Софью/ от первого брака. Жена Новгородцева Клавдия Тимофеевна /на 9 лет старше Якова/, дочь купца из Екатеринбурга. Дети Вера и Андрей, занимавший в НКВД в 1937-1938гг., высокие посты.
**Накануне покушения 15.10.1934г., охрана ОГПУ задержала около Смольного Николаева. У него обнаружили револьвер и записную книжку с маршрутом поездок Кирова на работу и обратно домой. Ягоде немедленно доложили, но он дал приказ своему сподвижнику, зам. начальника управления НКВД по Ленинградскому краю Запорожцу, освободить Николаева без допроса.

   С 1929 по 1934гг., Каганович руководил «организационно-хозяйственным укреплением колхозов и совхозов», занимая пост секретаря ЦК ВКП(б). Он несёт ответственность с Наркомом земледелия Яковом Аркадьевичем Яковлевым /Эпштейном/, занимавшим с 1929г., посты председателя комиссии по коллективизации при Политбюро и председателя «Колхозцентра» - Всесоюзного совета сельхозкооперативов СССР.

 В 1931г., крупные сельскохозяйственные зоны Поволжья, Урала, Казахстана, Западной Сибири были охвачены сильнейшей засухой. Несмотря на это, Каганович как секретарь ЦК ВКП(б), а Яковлев как Наркомзем СССР заставили силой сдать в заготовку и товарное, и фуражное зерно, и семенной фонд большей части колхозов.

 А против кого же вершились эти насилие и произвол? По данным комиссии во главе с Председателем СНК СССР А.И.Рыковым, в 1927г., кулаки составляли всего 3,9% хозяйств, середняки – 62,7%, бедняки – 22,1% и неимущие – 11,3%.

 Две последние группы почти ничего не определяли в сельскохозяйственном производстве, составляя в своей основе отряд подсобных работников, но прежде всего группу потребителей.

 Главную роль в коллективизации, а точнее в отрыве крестьянства от корней и разорения крепких хозяйств сыграли прежде всего те самые 11,3%, которых в деревне никогда всерьёз не принимали, которые представляли люмпи-пролетариат, но на их стороне стояли партия, карательные органы и административная власть.

 Эти люди воспользовались курсом на коллективизацию, чтобы заявить о себе как о «новых хозяевах деревни», получить в своё распоряжение – без труда, при помощи насилия, оружия и произвола землю, скот, инвентарь и прочее имущество объявленных социально опасными всех крепких хозяйств, зачислив их в число кулацких.

 В 1932г., Каганович и Яковлев приняли меры, вплоть до насильственных, чтобы провести заготовки в зерновых районах страны, оставленных без хлеба ещё в прошлом году.

 Под предлогом борьбы с контрреволюционерами, кулаками и саботажниками хлеб отбирался у населения. Зерно изымалось подчистую, люди обрекались на лютую смерть от голода. В течение 1929-1938гг., население страны в целом увеличилось на 11%.

 В зерновых районах: на Украине и в Казахстане население за эти годы уменьшилось.

 В книге А.Автарханова «Технология власти»  на стр.611 отмечено, что Каганович выселял детей, женщин, стариков из Воронежа, с Украины и Северного Кавказа в Сибирь, северную тундру, где они гибли без счёта. Из сообщений газеты «Молот» от 5 ноября 1932г., Каганович выслал 16 станиц Северного Кавказа на Север.

 В эти районы были командированы чрезвычайные комиссии.

 На Северный Кавказ выехала группа в составе Л.М.Кагановича /руководитель/; М.Ф.Шкирятова; Г.А.Юркина; Г.Г.Ягоды; М.А.Чернова; А.И.Микояна и других.

 На Украине чрезвычайную комиссию возглавлял В.М.Молотов. Репрессии стали средством проведения хлебозаготовок.

 Многие колхозы, первичные, а нередко районные партийные организации объявлялись кулацкими, секретари райкомов, председатели райисполкомов, колхозов, директора МТС саботажниками и перерожденцами.

 Их арестовывали и расстреливали, публикуя сведения об этом в печати. В результате чистки по Северо-Кавказскому краю было исключено из партии 26.000 человек, или 45% сельских коммунистов. На Кубани население целых станиц выселялось в Северные районы страны в наказание за невыполнение плана хлебозаготовок.

 Зимой 1932-1933гг., в сёлах зерновых районов – Украине, Северном Кавказе, Нижней и Средней Волге, Южном Урале и Казахстане разразился массовый голод.

 По более объективным оценкам статистических данных в работах историков Роберта Дэвиса и Стивена Уиткрофта, демографов Барбары Андерсон и Брайна Сильвера, число жертв голода составило 3-4 миллиона человек.

 О возмутительных методах при заготовках в Вешенском и других районах написал Сталину 16 апреля 1933г., писатель М.А.Шолохов.                                                   /Евсеев Е./

   Сталин принял срочные меры запретив забирать семенной фонд, кроме того на Украину было поставлено много сельхозтехники, что позволило уже в 1934г., остановить голод собрав хороший урожай. К середине 1930гг., еврейская проблема в партии более обострилась, после коллективизации наркомзема Я.А.Яковлева /Эпштейна/.*

 По инициативе Кагановича в 1931г., Хрущёв /Перлмуттер/ избран секретарём Бауманского райкома партии. Через несколько месяцев Каганович перемещает Хрущева на должность первого секретаря Краснопресненского райкома. В 1932г., Хрущёв, под покровительством Кагановича становится вторым секретарём МГК ВКП(б) и членом ЦК Партии.

 С апреля 1930 по март 1935гг., Каганович «рулил» Москвой с друзьями: Н.А.Булганиным – председателем Моссовета и другом Кагановича ещё с 1918г., и вторым секретарём МГК Хрущёвым, курировавшим постройку канала Москва – Волга, заключёнными ГУЛАГа.

 В 1934г., евреи занимали в органах все посты: главой НКВД СССР был Г.Ягода /с 1924г., зампред ОГПУ/; его первым замом был Я.С.Агранов /Сорензон/; начальником контрразведки НКВД СССР - С.Урицкий; начальником ИНО НКВД СССР – А.Слуцкий при замах Б.Бермане и С.Шпигельглазе; начальником ГУЛАГа СССР – М.Берман.

 Таковы были и многие начальники концлагерей, как, например знаменитого Беломорканала – С.Фирин; Н.Френкель; Л.Коган; Я.Раппопорт; С.Жук.

 Я.Гамарник возглавлял Политуправление РККА; Л.Каганович – Комиссию партийного контроля, его заместители Я.Петерс и Е.Ярославский /Губельман/, член ЦК ВКП(б), глава «Союза воинствующих безбожников».**

 Члены Комиссии партийного контроля: Беккер; Брике; Генкин; Гроссман; Давидсон; Левин; Меерзон; Поспелов /Фейгельсон/; Рабичев; Рубинштейн; Френкель; Хавкин; Шарангович; Кахиани; Шадунц.

 В Комиссии советского контроля, председателем был  Валериан Куйбышев, заместителем была Розалия Самойловна Землячка /Залкинд 1876+1947/.

 Члены Комиссии: Беленький; Анцелович; Гайстер; Розенман; Бауэр; Вейнбаум; Венгерова; Геммервердт; Гиндин; Гладштейн; Гольдич; Дейч; Карлик; Киссис; Сомс; Манфред; Фейгин; Меламед; Розит; Трилиссер; Межлаук; Назаретян и Хаханьян.

 В наркомате просвещения кадры лично выпестовал еврей Луначарский.              /Евсеев Е./ 

 А.Кац дополняет картину в разведке, которую возглавляли:

 М.А.Трилиссер /1921+1929/; А.Х.Артузов-Фраучи /1929+1934/; А.А.Слуцкий /1934+1938/; С.М.Шпигельглас /+1938/.

 Среди евреев-резидентов отметим А.Шустера в Лондоне; В.Кривицкого в Нидерландах; А.Орлова в Испании; Б.Рыбкина в Финляндии; П.Гутцайта в США; Б.Бермана и Б.Гордона в Германии; Эрдмана в Риме; Рейса в Швейцарии; ценных агентов М.Аксельрода; Я.Райха; А.Дейча; Г.Смолку; героев Испанской войны: Л.Штерна и Н.А.Эйтингона.          /Саттон Э./

 Карьера Н.И.Ежова /1895+1940/ началась в аппарате Наркомзема СССР Яковлева, где его и приметил Каганович. В 1930г., Ежов с его помощью получил место Заведующего Распредотделом и Отделом кадров ЦК ВКП(б).

 В 1933-1934гг., Каганович выполнял функции председателя Центральной комиссии по проверке партийных рядов в ходе чистки партии.

 В 1935г., Ежов сменил Кагановича на посту Председателя КПК при ЦК ВКП(б). 1936-1938гг, Ежов Нарком НКВД, а Каганович Нарком путей сообщения, затем в 1937г., ему был передан пост Наркомтяжпрома, куда входило «Союззолото».

 Большевики-евреи составляли костяк Наркомата иностранных дел.

 Два из трёх замов Литвинова /Валлаха/ - Г.Я.Сокольников /Бриллиант/ и Л.М.Карахан были евреями.                                                                                                                  /Евсеев Е./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Заместителем Наркомзема был Андрей Берзин муж актрисы Любови Орловой /1902+1975/.

**Кирсанова Клавдия Ивановна /1888+1947/. Жена Е.Ярославского. С 1918г., на парт.работе в Москве. В 1922-24гг., зам. ректора Коммунистического ун-та им.Свердлова. Позднее работала в системе народного образования. В 1941-45 лектор ЦК ВКП(б). С 1945 вела работу в Международной демократической федерации женщин и в др. обществ. организациях.

   В 1920-1930гг., евреями были послы: в Италии: Б.Е.Штейн;

 Германии: А.А.Иоффе; Я.З.Суриц;

 Англии: А.П.Розенгольц; И.М.Майский;

 Австрии: А.М.Петровский;

 Японии: К.К.Юренев;

 Румынии: М.С.Островский;

 Испании: М.Розенберг;

 Латвии: С.И.Бродовский;

 Литве: М.А.Карский;

 Уругвае: А.Е.Минкин;

 Турции: Л.М.Карахан;

 Китае: А.А.Иоффе.

 В 1920-1939гг., были арестованы Первые секретари ЦК Комсомола:

 Оскар Рывкин; Лазарь Шацкин; Пётр Смородин; Николай Чаплин; Александр Косарев, и Секретари ЦК Комсомола: Юрьевская; Фейгин; Цейтлин; Шохин; Иванов; Шаровьев; Рахманов; Файнберг; Салтанов; Андреев; Пикина.

 Земляками Троцкого из Херсонской губернии были: Самуил Филер – член РКИ;

 Братья Гомберги, сыновья раввина: Александр Гомберг – литературный агент Троцкого в США, секретарь переводчик и консультант миссии Красного Креста в России, эксперт по России в «Чейз Нэшнл Бэнк», был знаком с Радеком; Зиновьевым; Каменевым и его женой, сестрой Троцкого Ольгой; Бухариным; Раковским; Пятаковым; Крестинским;

 Сергей Гомберг – псевдоним «С.С.Зорин», в 1906г., эмигрировал в США, откуда вернулся с Троцким, в СССР один из референтов Зиновьева, с 1924г., стал членом ЦК ВКП(б);

  Вениамин Гомберг – член ЦИК на первом съезде Советов в 1917г., затем руководил Русско-Германской торговой кампанией и Всесоюзным химическим синдикатом.

 Г.Е.Зиновьев /Овсей Гершон Аронов Радомысльский/;

 В.К.Таратута /Арон Шмуль Рефулов/, женившийся на богатой купчихе, член ЦК РСДРП(б), затем один из руководителей ВСНХ и Внешторгбанка СССР;

 Яков Моисеевич Шатуновский, член Петроградского Совета, начальник политчасти Главного Управления учебных заведений, сотрудник Реввоенсовета;

 Гершон Натанович Мельничанский, сотрудник Профинтерна, Коминтерна, член Президиума Госплана и Комиссии внешних сношений при ВЦСПС;

 Елена Фёдоровна Розмирович /урожд. Майш, стала председателем следственной комиссии Верховного Трибунала ВЦИК, затем женой посла СССР в США А.А.Трояновского.*

Дядя Троцкого банкир-миллионер Абрам Львович /Лейбович/ Животовский, был членом специального консорциума «Русско-Азиатского банка», сотрудничал с «Америкэн Металл Компании» и нью-йоркским «Нэшнл Сити Бэнк»; представителем его фирмы в Японии был Английский агент Сидней Рейли /З.Розенблюм/.

 У Абрама Животовского были ещё три брата, известные как биржевые дельцы: Тевель /Тимофей/; Давид и Илларион.**

 Сын Тевеля /Тимофея/, т.е., один из кузенов Троцкого, был женат на сестре Ю.О.Мартова /Цедербаума/. Когда за границу был выслан Троцкий, он там имел мощную охрану; причём с ним поддерживали контакты многие его агенты в СССР.***

 Агенты Троцкого: К.Радек; Х.Г.Раковский; Н.Н.Крестинский – комиссар Народного банка; Пятаков; Бессонов; Розенгольц, нарком внешней торговли; Бухарин - бывали за границей.

 Выслав в 1929г., Троцкого из страны, Сталин в 1929г., расстрелял его финансового агента - Якова Григорьевича Блюмкина - резидента на Ближнем Востоке.

 В 1936г., Н.И.Бухарин /Мойша Пинхус Долгалевский/ в Париже встречался с Б.И.Николаевским и Ф.И.Даном, передавая информацию для Троцкого.      /Энтони Саттон/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сестра Е.Ф.Розмирович /Майш/ - Е.Б.Майш-Бош была гражданской женой Ю.Пятакова.

**После октябрьского переворота братья эмигрировали в Стокгольм, а оттуда в США и Францию.

***Были выявлены после захвата в 1936-1938гг., НКВД архивов Троцкого у его сына в Париже.

   Мало кто знает, а тем более, помнит о том, что международное конфедеративное образование с похожим названием - «Славянское союзное конфедеративное государство» /ССКГ/ - планировалось создать к 1953-1954гг.
 В составе СССР, Польши, Чехословакии, Болгарии, Югославии или /второй вариант проекта/ - Украины, Белоруссии и упомянутых государств, со столицей в Белграде, Минске, Софии или Варшаве. Причем, вступление Украины и Белоруссии в ООН в 1945-м стало первым внешнеполитическим шагом в формировании ССКГ.
 Однако этому стратегическому проекту противодействовали не только Запад, но и некоторые, вроде бы, союзники СССР. Да и в высшем Советском руководстве было немало противников славянской межгосударственной конфедерации.
 Как известно, в ходе Великой Отечественной войны Советское руководство проводило линию на укрепление, прежде всего, Военно-Политического Союза Славянских Народов, а после ее окончания - Политико-Экономического Союза Славянских Государств.
 Поначалу, в 1946-1947гг., проект конфедеративного государства активно поддержали Иосиф Броз Тито и другие руководители Югославии. Причем, Тито предложил Белград в качестве столицы нового государства, против чего СССР не возражал, поскольку не хотел официально позиционировать себя как «руководителя» этого государства.
 Ещё 5 апреля 1941г., когда в ходе визита в Москву премьер-министра Югославии Душана Симовича был подписан 5-летний Договор с СССР «О дружбе и ненападении», направленный против фашистских агрессоров, в беседе со Сталиным обсуждалась идея союза славянских государств независимо от их политико-идеологических систем.
 Симович отметил, что Югославия поддерживает эту идею, а также подчеркнул тот факт, что еще в XIX веке Сербия с Черногорией выступали за такой союз. Однако позволят ли создать такое государство западные державы - Германия, Италия, Ватикан?
 Сталин ответил, что для них этот союз - не только невыгоден, но и опасен. А уже на следующий день войска Германии, Италии и Венгрии вторглись в Югославию и вскоре оккупировали ее. И дальнейшее развитие проект получил уже в 1945-м.
 На приеме в Кремле в честь президента Чехословакии Э.Бенеша 28 марта 1945 года Иосиф Сталин предложил тост «За новых славянофилов, которые стоят за союз независимых славянских государств!».
 Генералиссимус подчеркнул, что «и первая, и вторая мировые войны развернулись и шли на спинах Славянских народов. Чтобы Немцам не дать подняться и затеять новую войну, - нужен Союз Славянских Народов».
 Подчеркнем, что после Сталина ни один политический деятель СССР никогда публично не использовал термина «славяне», не говоря уже о «союзе славянских народов», потому, что политика послесталинского руководства была, по сути, антиславянской.
 Но в 1946 году идея Славянского межгосударственного образования была единогласно поддержана VI Всеславянским конгрессом, состоявшимся в Белграде 8–11 декабря, в том числе, в выступлении Тито.
 Однако спровоцированный «титовцами» в 1948–1949гг., разрыв военно-политических связей с СССР и другими соцстранами и, тем более, участие Югославии в так называемом «Балканскоом пакте», созданном в 1952-м, в котором состояли, наряду с Югославией, Греция и Турция /члены НАТО/, - вывели Югославию из славянского проекта.
 Казалось бы, СССР уже тогда должен был ответить созданием военно-политического блока, аналогичного НАТО, но Москва избрала иную стратегию:
Варшавский Договор был учрежден только 14 мая 1955 года.

 А в 1947–1953гг., Советский Союз заключил долгосрочные договоры о взаимной военной помощи, координации внешней политики и тесном экономическом сотрудничестве со странами - потенциальными участницами ССКГ.
 В тот же период было оформлено, «перекрёстное» экономическое взаимодействие тех же /и других/ восточноевропейских стран в рамках Совета экономической взаимопомощи /СЭВ/, провозглашенного в начале января 1949г.                                                      /Балиев А./
   С осени 1952 года страны - члены СЭВ перешли к координации внутри - и внешнеэкономических планов. Весь экономико-политический и межконфессиональный фундамент союзной славянской конфедерации был создан за 1946–1953 годы.
 В СССР координацией создания такого государства занимался Славянский комитет СССР, созданный в марте 1947 года. В его работе участвовали многие экономические, юридические и идеологические ведомства - Общесоюзные, Белорусские и Украинские.
 Он стал преемником учрежденного в Москве 5 октября 1941г., Всеславянского комитета. Его бессменным председателем был генерал-лейтенант инженерных войск Александр Семенович Гундоров /1894+1973/.
 В президиум комитета вошли широко известные деятели:
военачальники Ф.И.Толбухин, С.А.Ковпак;

писатели Н.С.Тихонов, Якуб Колас, В.В.Вишневский, А.Е.Корнейчук;

ученые Б.Д.Греков, Н.С.Державин;

Н.А.Вознесенский /председатель Госплана СССР до осени 1948г./, М.З.Сабуров /председатель Госплана СССР в 1949–1958гг./;

Т.Д.Лысенко, первый председатель правления Союза композиторов СССР Б.В.Асафьев; народная артистка СССР Л.П.Александровская;

министр высшего образования СССР С.В.Кафтанов;

Митрополит Крутицкий и Коломенский Николай /Ярушевич/.
 Печатным органом этого комитета в 1947-м стал ежемесячный журнал «Славяне», издававшийся с декабря 1941 года. А насколько интенсивно работал Славянский комитет СССР, хотя бы в культурно-исторической сфере, свидетельствуют его некоторые мероприятия, например, 1949 года:
100-летие со дня рождения болгарского поэта и публициста Христо Ботева;
125-летие со дня рождения чешского композитора Б.Сметаны;
200-летие кончины польского поэта Ю.Словацкого;
мероприятия памяти А. Мицкевича;
проводились лекции и издавались брошюры о Славянской государственности.
 Частым гостем комитета был председатель Североамериканского славянского конгресса Лео Кржицкий /Поляк/.

 С осени 1947г., наладилось сотрудничество с Канадским Славянским комитетом и его генеральным секретарем Джоном Бойда /И.И.Бойчук, западный украинец/, а с 1950-го - и с Товариществом объединенных украинцев Канады.
 С 1952г., стали налаживаться контакты со Славянскими организациями в Аргентине /при содействии лидера страны Х.Д.Перрона/, Австралии, Новой Зеландии.
 Например, в подготовленной для ЦК КПСС справке о работе Славянского комитета СССР за 1953г., отмечалось, в частности, что «…в целях оказания помощи Славянскому союзу Уругвая в организации библиотеки и улучшения работы Русских школ для детей и взрослых Славянский комитет СССР направил этому союзу в 1953г., более 1500 различных книг и учебников, а также географические карты, школьные таблицы и т. п. материалы».
 В этом же году Славянский комитет СССР провел торжественные собрания в связи с 10-летием боя под Ленино /в Могилевской области Белоруссии в середине октября 1943 г., где отличились Польские части/;

с 75-летием освобождения Болгарии от османского ига;

75-летием со дня рождения выдающегося общественного деятеля и писателя Чехословакии Зденека Неедлы.
 Эти и другие мероприятия широко освещались в СМИ СССР и Восточноевропейских Славянских государств, о них регулярно сообщалось в Югославской прессе.
 Славянский комитет обменивался делегациями со славянскими общинами Бельгии, Великобритании, Германии, Греции, Ирана, Ливана, Ирака, Италии, Испании, Франции, Швеции, США, Канады, Аргентины, Бразилии, Парагвая, Уругвая, Чили, Эфиопии, Австралии, Новой Зеландии, Южноафриканского союза /ЮАС/.                            /Балиев А./

   Отметим, что в отсутствие официальных отношений СССР с рядом упомянутых стран, включая Испанию и ЮАС /дипотношения с ЮАС, установленные весной 1942-го, были прерваны летом 1949-го по решению Претории/, отношения с ними практически осуществлял Славянский комитет Советского Союза, причем весьма успешно.
 Аналогичные комитеты и их СМИ столь же активно работали в Белоруссии, Украине, Польше, Чехословакии, Болгарии. Однако создание в апреле 1949 года НАТО и обострение Советско-Югославских отношений, начавшаяся война в Корее замедлили процесс создания «Славянского Союзного Конфедеративного Государства».
 Впрочем, в те годы в высшем руководстве СССР уже велась работа по сворачиванию этого стратегического проекта. Согласно архивным данным, Хрущев, Маленков, Берия, Микоян не единожды пытались убедить Сталина в преждевременности такого проекта, а также в том, что создание ССКГ быстро ухудшит и без того напряженные взаимоотношения с США и НАТО. Что, дескать, лучше создать «просоветское» НАТО.
 Кроме того, руководитель Болгарии Г.Димитров с самого начала поддерживал идею И.Б.Тито, выдвинутую в 1948 году, о создании так называемой «Балканской» и более широкой - «Дунайско-Балканской Конфедерации» или «Федерации», причем с участием всех Восточноевропейских стран, а также Греции и Албании. Что фактически отодвигало на второй план проект славянской межгосударственной конфедерации.
 Сталин публично осудил идею Тито-Димитрова в ходе трёхсторонней Советско-Болгарско-Югославской встречи 10 февраля 1948 года в Москве /от Болгарии присутствовали Г.Димитров и В.Коларов, от Югославии - Э.Кардель, М.Джилас и В.Бакарич/. Тито на эту встречу демонстративно отказался приехать.
 На «пробное» предложение Югославской делегации о том, что готовится проект федерации Югославии с Албанией, Сталин резко возразил:
«Нет, сначала федерация Болгарии-Югославии, а затем обеих - с Албанией».
 И добавил: «Мы думаем, что нужно также создать федерацию, объединяющую Польшу с Чехословакией. Или - это могут быть конфедерации» /см., напр., Э. Ходжа, «Размышления о Югославском «социализме», Тирана, рус. яз., 1981 г.; Полное собрание сочинений и писем И.В.Сталина в 33-х томах, Пекин-Тирана, 1977–1979, т. 28/.
 Похоже, Сталин небезосновательно усмотрел в идее Белграда и Софии попытку «размыть» формирование Славянского Конфедеративного Союза и косвенно представить СССР в качестве, своего рода, ликвидатора государственной независимости стран Восточной Европы.
 Включение Греции в такой проект означало, что Тито с Димитровым подтверждают обвинения Запада о вмешательстве «Просоветского Восточного блока» во внутренние дела Греции /в тот период она была охвачена гражданской войной/. Отсутствие Тито на встрече в Москве косвенно подтверждало такие прогнозы Сталина. Вскоре они сбылись…
 А в то время частые болезни Сталина позволяли тормозить работу по созданию Славянской Межгосударственной Конфедерации. Отметим также, что наиболее активные и влиятельные сторонники проекта ССКГ скоропостижно умирали, опять-таки, в те же годы: А.А.Жданов в 1948-м, Жикица Иованович /лидер антититовской оппозиции/ и Б.В.Асафьев в 1949-м, Васил Коларов /руководитель Болгарии/ в 1950-м, Клемент Готвальд /руководитель Чехословакии/ в 1953-м.
 Дольше «продержался» Болеслав Берут:
он скоропостижно скончался в 1956-м, причем в Москве.
 Примечательно также, что в отчетном докладе Маленкова XIX cъезду КПСС /5 октября 1952г./ ничего не было сказано о Славянском проекте; только упомянули о нем Готвальд и Берут, а руководитель Славянского комитета СССР был делегатом того же съезда без права выступления.
 Сталин был только на первом и последнем /5 и 14 октября/ заседаниях, выступил лишь с краткой речью на последнем. В его выступлении тоже не было ни слова о Славянском Конфедеративном Проекте.                                                                                         /Балиев А./
Глава XV.

   В СССР борьбу с политическими противниками вели: органы /ВЧК-ОГПУ-НКВД/, военные трибуналы, Военная коллегия Верховного суда СССР, областные суды и суды союзных и автономных республик, органы прокуратуры, учреждения исполнения наказаний. Сталин стал использовать эти рычаги для сохранения целостности страны.

 В 1926г., во время пребывания в Москве члена Теософского общества Н.К.Рериха здесь был образован кружок его единомышленников под названием «Амаравелла».*

 В ночь с 16 на 17 апреля 1926г., ОГПУ провело обыски на квартирах активных деятелей оккультистов: В.Ф.Гредингера, М.А.Нестеровой, Г.В.Клочкова и его жены А.Н.Патцнер, С.В.Слободовой, Г.И.Слободы, А.П.Барескова, С.Д.Ларионова, Н.Г.Сверчкова Г.О.Мебеса.

 18 июня 1926г., дело ленинградских оккультистов было рассмотрено Особым совещанием Президиума коллегии ОГПУ.

 По 3 года получили В.Ф.Гредингер и С.Д.Ларионов. 3 года концлагерей по ст.61 УК РСФСР получил Борис Викторович Астромов-Кириченко-Ватсон.**

 16 обвиняемых – Г.В.Александров, А.А.Егоров, А.А.Антонова, Н.З.Кирюнов, Б.Л.Киселев, М.А.Нестерова, А.А.Наумов, Г.В.Клочков, Г.О.Лобова, Е.П.Вартапетова-Барескова, М.А.Колокольцева, Г.С.Габаев, А.Н.Патцнер, С.В.Слободова, А.В.Клименко, Г.О.Мебес отделались сравнительно лёгким испугом. Как «социально опасные элементы» они были высланы в отдалённые районы СССР сроком на три года.***                                  /Брачев В./

 Так арестованный в 1923г., и освобождённый зампредом ГПУ В.Р.Менжинским, М.Х.Султан-Галиев в 1928г., был вновь арестован. В 1930г., Постановлением Коллегии ОГПУ все 77 участников организации были осуждены: 21 человек к расстрелу, а остальные к разным срокам. В 1931г., Коллегия ОГПУ заменила им расстрелы на 10 лет заключения.
 Но в декабре 1939г., Султан-Галиев приговорён Военной Коллегией Верховного Суда СССР к высшей мере наказания за попытку создать повстанческую организацию Башкир в Саратовской области.                                                                                             /Кудрявцев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Лидерами антропософов 1920-х были поэт Борис Алексеевич Леман /1880+1945/ и поэтесса Елизавета Ивановна Васильева /1887+1928/. Руководящее ядро составляли поэт Андрей Белый; Алексей Сергеевич Петровский; Борис Павлович Григоров и Клавдия Николаевна Васильева.

 Андрей Белый; М.А.Чехов; В.Н.Татаринов; Н.М.Моисеева выезжали в 1920-е годы в Германию. Там они встречались как с основоположником учения Рудольфом Штейнером /умер в 1925/так и с его женой Марией Яковлевной Сиверс.

 В 1926-1927гг., были проведены первые аресты антропософов: Б.А.Леман; Е.И.Васильева /в ссылке умерла в 1928г./ и др.

**Б.В.Кириченко учился на юридическом факультете Туринского университета, где был учеником масона и еврея Чезаре Ломброзо. Б.В.Кириченко приехал в Италию к дяде. Юлиан Константинович Астромов /1820+1913/ с 1847г., был монахом-иезуитом и поспособствовал тому, что племянник в 1909г., вступил в ложу «Конкордия», которая относилась к Великому Востоку Италии. Возвратившись зимой 1910г., в Петербург из-за смерти Ч.Ломброзо, Б.В.Кириченко-Астромов был посвящён в орден мартинистов в 1918г., Г.О.Мебесом.

В 1922г., масоны-евреи А.Н.Вольский, С.В.Палисадов, М.М.Севастьянов, В.В.Петров, А.Н.Остен-Дризен, Р.А.Кюн объявили о создании независимой от мартинистов организации Великой ложи «Астреи» и выбрали Генеральным секретарём Б.В.Астромова. Великим мастером этой ложи стал экс-директор императорских театров В.А.Теляковский /1861+1924/.

***После отбытия срока все осуждённые были отправлены на вольные поселения с другими арестованными евреями: Б.ВАстромов, А.Н.Остен-Дризен, В.В.Петров и В.Ф.Гредингер - на Урал; Г.О.Мебес – в г.Усть-Сысольск на Урале, С.В.Палисадов в Ташкент. Остальные масоны, мартинисты и розенкрейцеры оказались в Сибири /Нарымский край/ и Средней Азии.

 В ссылке в г.Череповце в возрасте 30 лет умер Г.В.Александров. Такая же участь постигла в Усть-Сысольске и Г.О.Мебеса. Астромов, после отбытия наказания, работал завлабораторией табачного завода г.Гудауты Абхазской АССР. Но 10 июля 1940г., был вновь арестован сотрудниками 2-го отдела ГУГБ НКВД СССР и сгинул в лагерях.
   28 января 1928г., внеочередная сессия ЦИК Крымской АССР постановила снять с поста председателя КрымЦИКа Вели Ибраимова и исключить его из состава членов КрымЦИКа. 8 февраля 1928г., Ибраимов был арестован в Москве.

 23-28 апреля в Симферополе было рассмотрено дело Вели Ибраимова выездной сессией Верховного Суда РСФСР по ст.58-8, 59-3, 116-2. Вели Ибраимов и Мустафа Абдулла приговорены к высшей мере наказания, ещё 9 подсудимых получили тюремные сроки.

 9 мая 1928г., приговор над В.Ибраимовым и М.Абдуллой был приведён в исполнение.

 В 1930г., в связи с делом «Русского национального центра» масонская ложа «Гармония» была разгромлена, а члены её П.Н.Киселев, М.Г.Попов и др. – арестованы.

 Руководитель ложи «Гармония» Пётр Михайлович Кайзер-Ясман и его коллеги-масоны экс-полковник погранстражи Александр Сергеевич Гирс и экс-подпоручик лейб-гвардии Павловского полка Георгий Александрович Клодт были расстреляны.

 В феврале 1928г., в Москве были проведены аресты по делу оккультного ордена розенкрейцеров «Эмеш Редивиус» с главою Вадимом Карловичем Чеховским /1902+1929/ и Евгением Карловичем Тегером /род.1890/.

 После проведённого ОГПУ расследования Тегер и Чеховской были отправлены на Соловки. Тегера по болезни перевели в Среднюю Азию, где он и сгинул, а Чеховской в октябре 1929г., был расстрелян.*

 Первый «звонок» для ордена тамплиеров прозвенел ещё в ноябре 1929г., когда ОГПУ была арестована группа молодёжи во главе с Н.Р.Лангом, работавшая при библиотеке Кропоткинского музея над библиографией трудов П.А.Кропоткина.

 Однако по-настоящему за них взялись в августе-сентябре 1930г.

 7 августа был «изъят» Н.А.Ладыженский, 14 августа в Мацесте арестовали Н.И.Проферансова – руководителя филиала в г.Сочи.

 Наиболее крупная волна арестов пришлась на 11 сентября, когда за одну ночь были арестованы: Евгений Николаевич Смирнов; Е.Г.Адамова; А.А.Солонович; И.Н.Уйттенховен /Иловайская/; Г.И.Аносов; И.В.Покровская; Н.В.Водовозов; Н.Н.Русов; А.И.Смоленцева; Н.К.Богомолов; Ф.Ф.Гиршфельд; Г.Д.Ильин; Ю.Г.Завадский; И.И.Леонтьев; В.Н.Любимова; Н.А.Никитина; В.Ф.Шишко.

 14 сентября были арестованы: Илья Евгеньевич Рытавцев; Д.А.Бем; Е.К.Бренев.

 15 сентября: Г.К.Аскаров; А.А.Поль.

 16 сентября: Л.А.Никитин.

 24 сентября: В.И.Сно.

 25 сентября: Е.А.Поль.

 7 октября: А.В.Уйттенховен и Н.А.Леонтьева.

 11 октября: А.В.Андреев.

 13 октября: П.А.Корнилов.

 1 ноября: В.Р.Никитина. Всего по делу проходило 33 человека.

 Существенную помощь следствию оказали арестованные /Ф.Ф.Гиршфельд; В.Ф.Шишко; И.В.Покровская; Н.В.Водовозов/. Сознался «командор» А.А.Солонович.**          /Брачев В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Их место занял Всеволод Вячеславович Белюстин /1889+1943/, с 1924г., служивший в Наркомате Иностранных Дел и организовавший новый кружок. Общее число его членов 16 человек: М.И.Сизов; С.В.Палисадов; В.В.Новиков; В.Л.Волкова; А.Л.Толмачёва-Виппер; М.В.Дорогова; Ф.П.Веревин; художник В.П.Монин; инженер Владимир Иванович Жданов; супруги Трущевы.

 Военная Коллегия Верховного Суда СССР от 22 апреля 1941г., приговорила В.В.Белюстина к 10 годам лагерей. Умер он в лагере.
 Признанным лидером Московских розенкрейцеров первой половины 1920-х годов был инженер путей сообщения Владимир Алексеевич Шмаков. Сын черносотенца Алексея Семёновича Шмакова /1852+1916/. В 1924г., В.А.Шмаков покинул СССР и умер в Аргентине в 1929г.
**Алексей Александрович Солонович /1887+1937/, преподаватель МВТУ им.Баумана известнейший теоретик мистического анархизма. После смерти в 1926г., Аполлона Андреевича Карелина /1863+1926/ Солонович стал духовным лидером ордена тамплиеров и всего движения.
   Обвинительное заключение по делу контрреволюционной организации «Орден Света» /дело № 103514, 1930г./ за подписью помощника начальника 1-го отдела СО ОГПУ Э.Р.Кирре было утверждено 9 января 1931г.

 13 января Особым Совещанием Коллегии ОГПУ /С.А.Мессинг, Г.И.Бокий в присутствии прокурора Р.П.Катаняна/ была решена их участь:
А.А.Солонович; П.Е.Корольков; Г.И.Аносов; Д.А.Бем; Н.И.Проферансов – 5 лет тюрьмы.

 5 лет лагерей получил Л.А.Никитин.

 По 3 года тюрьмы получили И.Н.Уйттенховен; П.А.Корнилов; В.Н.Любимова; Е.К.Бренев.

 По 3 года лагерей: А.С.Поль; В.Р.Никитина; К.И.Леонтьев; Н.А.Леонтьева; Е.Н.Смирнов; А.И.Смоленцева; Е.Г.Адамова.

 Трёхлетняя ссылка была определена Н.К.Богомоловой-Николиной; Н.А.Ладыженскому; Е.А.Поль /Западная Сибирь/, А.В.Андрееву /Урал/, Н.А.Никитиной /Средняя Азия/, А.В.Уйттенховен и И.Е.Рытавцеву /Северный Край/, Г.Д.Ильину /Восточная Сибирь/.

 В отношении сотрудничавших с ОГПУ Н.В.Водовозова; Г.К.Аскарова; И.В.Покровской; В.Ф.Шишко; Ф.Ф.Гиршфельд; Н.Н.Русова дело было прекращено. Дело в отношении Ю.Г.Завадского прекращено, т.к., за него хлопотали К.С.Станиславский и А.С.Енукидзе. Умерли в лагерях: Н.И.Проферансов /+1934/; Леонид Алексеевич Никитин /+1942/.

 7 июля 1933г., застрелился член ЦК ВКП(б), зам.пред. Совнаркома Украины – Скрыпник.

 Освобождённый 10 июня 1933г., Алексей Солонович был выслан в Нарымский край.

 Но 21 января 1937г., А.А.Солонович вновь был арестован в Каргасоке.

 Вместе с ним были подвергнуты аресту: Д.А.Бем; М.С.Мокринский; С.М.Зильберт; П.А.Фисун; Н.А.Болотова; В.Ф.Фролов; О.Х.Прокопенко и н.д.

 Доставленный 23 января 1937г., в больницу ОМЗ НКВД в г.Новосибирске, он умер 4 февраля от сердечной недостаточности.

 Выездной сессией Верховного Суда СССР 29.10.1937г., М.С.Мокринский, П.А.Фисун и С.М.Зильберт приговорены к высшей мере наказания и в тот же день расстреляны.

 Были также расстреляны: П.А.Корольков /+1937/, Е.Н.Смирнов /+1937/, Ф.Ф.Гиршфельд /+1938/, Д.А.Бем /+1938/, Е.К.Бренев /+1938/.

 Для остальных «тамплиеров» развязка наступила осенью 1936г., в ночь на 22 октября в Москве были арестованы: жена А.А.Солоновича - Агния Онисимовна Солонович; Евгений Васильевич Налимов; Иосиф Исаевич Шаревский.

 24 октября 1936г., арестован в Минске Юрий Николаевич Преферансов.

 27 октября старший сын Солоновичей С.А.Солонович и его шурин В.К.Покровский.

 27 октября арестован М.А.Назаров.

 31 октября арестован С.Брешков.

 15 ноября арестована сестра Агнии Солонович - А.О.Болотова.

 19 марта 1937г., арестован Георгий Валентинович Гориневский.

 9 мая 1937г., поэт и переводчик П.А.Аренский.

 Выездной Сессией Военной Коллегии Верховного Суда СССР были приговорены к ВМН Михаил Алексеевич Назаров; Агния Онисимовна Солонович; Иосиф Исаевич Шаревский и Фёдор Борисович Ростопчин /1904+1937/

 Постановлением ОСО НКВД СССР от 9.07.1937., были приговорены: Борис Васильевич Коростелев; Василий Васильевич Налимов; Г.В.Гориневский и С.Р.Ляшук; П.А.Аренский и С.Брешков; Ю.Н.Проферансов; Б.В.Губерт-Поспелова; А.О.Болотова к 5 годам ИТЛ.

 Наконец 29 октября 1937г., был расстрелян М.С.Мокринский.

 По делу антропософов 1931г., проходило 27 человек. 8 мая 1931г., были арестованы: режиссёр МХАТа Владимир Николаевич Татаринов; врач Пётр Васильевич Васильев, муж сожительницы Андрея Белого Клавдии Николаевны Васильевой.

 29 октября 1937г., расстрелян Андрей Константинович Спарионапте /1893+1937/.

 10 февраля 1938г., расстрелян китаист Юлиан Константинович Шуцкий.

 18.02.1938г., доцент Томского университета Алексей Аркадьевич Синягин /1905+1938/

 5.10.1938г., расстреляна антропософка Римма Николаевна Николаева.                /Брачев В./

   Министр юстиции и генерал-прокурор правительства Керенского - Павел Николаевич Малянтович в 1930г., был арестован и Коллегией ОГПУ приговорён к 10 годам; стараниями Н.И.Муралова, А.И.Рыкова, А.А.Сольца и др., в 1931г., был освобождён.

 Но в 1937г., снова арестован. Были расстреляны его сыновья, и в 1940г., Малянтович в закрытом заседании Военной коллегии Верховного Суда СССР был осуждён к расстрелу.

 В 1932г., ЦКК ВКП(Б) рассматривала дело членов группы М.Н.Рютина «союз марксистов-ленинцев». Исключив из ВКП(Б) 24 члена этой группы, ЦКК передала дальнейшее решение их судьбы в ОГПУ. Через 10 дней Коллегией ОГПУ все они осуждены и сосланы.

 В 1936-1937гг., часть из осужденных вновь была привлечена с ужесточением наказания, причём 12 человек, в том числе и М.Н.Рютин были расстреляны.*

 В октябре 1932г., - апреле 1933гг., арестованы 38 человек Бухаринской школы /В.Слепков/. 34 приговорены Коллегией ОГПУ к различным срокам лишения свободы.

 В 1936-1941гг., почти все они были расстреляны по приговорам Военной Коллегии Верховного Суда СССР и областных троек УНКВД.

 Особым Совещанием ОГПУ от 16.01.1933г., Н.Эйсмонт, В.Попонин и Н.Толмачёв были осуждены на 3 года. 30.03.1937г., Толмачёв снова арестован и в сентябре ВКВС СССР приговорён к расстрелу. 2.08.1937г., Особым Совещанием при НКВД СССР Попонин вновь лишён свободы и умер в тюрьме. А Эйсмонт погиб в автокатастрофе.

 В 1933г., ОГПУ арестовало «троцкиста» В.Н.Смирнова и ещё 81 человека его сторонников. В мае 1935г., Г.Сапронов и Смирнов осуждены Особым Совещанием при НКВД СССР, но через 2 года Военной Коллегией Верховного Суда СССР приговорены к расстрелу. Жена Сапронова - Н.Майш осуждалась в 1929-1949гг.

 В 1933г., был расстрелян, начальник политуправления армии и флота Гусев Сергей Иванович /Драбкин Яков Давидович/.                                                                   /Кудрявцев В./

 В 1933г., Сталин несмотря на мощное противодействие, добился восстановления ст.121 УК. После чего ему удалось эффективно бороться с евреями, в массе своей голубыми.
 Стяжая власть Сталин, начал возвращать Россию в русло Православия. На заседании политбюро ЦК от 12.09.1933г., принят документ подписанный секретарем ЦК Сталиным:

 1. В период с 20-30гг. в Москве и на территории прилегающих районов полностью уничтожено 150 храмов, 300 из оставшихся переоборудованы в заводские цеха, клубы, общежития, тюрьмы, изоляторы и колонии для подростков и безпризорников. Планы архитектурных застроек предусматривают снос более 500 оставшихся храмов и церквей.

 На основании изложенного ЦК считает невозможным проектирование застроек за счет разрушения храмов и церквей, что следует считать памятниками архитектуры древнерусского зодчества. Органы Советской власти и рабочее-крестьянской милиции обязаны принимать меры вплоть до дисциплинарной и партийной ответственности по охране памятников архитектуры древнерусского зодчества.                         /редакция автора/
 В Италии, Испании, Португалии, Венгрии возникли авторитарные режимы, отвергавшие паразитическую роль банков и финансируемых ими партий. Эти государства, именовавшиеся тогда фашистскими, опирались на широкую народную поддержку и демонстрировали быстрые экономические успехи. Уничтожить эту угрозу международной банковской системе западные демократии могли только в ходе всеевропейской войны.
 Для этого требовался явный, устрашающий всех агрессор, и лучшим кандидатом на эту роль оказался Гитлер: именно он и получил в начале 30-х годов из-за океана наибольшие кредиты, которые позволили ему прийти к власти в Германии 30 января 1933 года.
 Через десять месяцев после этого США признали Советский Союз и установили с ним дипломатические отношения. Началось тонкое и долгое стравливание двух великих народов, которое должно было завершиться разгромом страны, осмелившейся бросить вызов воротилам мировой финансовой системы, и уничтожением надежд европейских народов на самостоятельное национальное развитие.                                              /Назаров Г./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Казнён и «друг» Бухарина, сотрудник Центр.архива Каюров Василий Николаевич /1876+1936/. 

   Сталин понимал эту угрозу, и старался стягивать к вершинам власти Русских людей. Но евреев это не устраивало и они убивали близких ему личностей.                 /редакция автора/

 1.12.1934г., Постановление ЦИК и СНК СССР «О порядке ведения дел по подготовке или совершению террористических актов», принятое в день убийства Кирова. В этот день была арестована, а в 1938г., расстреляна Е.В.Рогачёва /Николаева/ родная сестра убийцы С.М.Кирова – Николаева, через жену которого еврейку Мильду Драуль велась интрига.

 Так, 13 января 1935г., через полтора месяца после убийства Сергея Мироновича Кирова и через день после судебного процесса по делу о «Московском центре», Политбюро ЦК ВКП(б) разослало в партийные организации закрытое письмо «Уроки событий, связанных со злодейским убийством тов. Кирова». Письмо раскрывало подозрение во враждебной деятельности широкого круга лиц, и направлено против Зиновьева.

 Через несколько дней Сталин подписал принятое Политбюро постановление, которым предлагалось выслать из Ленинграда в Якутию и на Север Сибири сроком на 3-4 года 663 «зиновьевца». Этим решением группа «зиновьевцев» в количестве 325 человек была направлена из Ленинграда на работу в другие районы страны.

 В январе-феврале 1935г., в Ленинграде арестовано 843 бывших «зиновьевца», а всего с декабря 1934г., по февраль 1935г., по Закону от 1.12.1934г., было осуждено 6.500 человек.

 В 1935г., Особое Совещание при НКВД СССР рассмотрело дело «зиновьевской» группы Сафарова, Залуцкого и др. 38 человек были заключены в лагерь на 5 лет; 7 человек – на 4 года; 25 человек были высланы на 5 лет; 4 - на 4 года; 1 - на 2 года.*

2.05.1935г., Нарком НКВД Г.Г.Ягода написал докладную Сталину о завершении следствия по делу Л.Б.Каменева. В июле 1935г., по делу Каменева, Военной Коллегией Верховного Суда СССР, были осуждены 30 человек, в том числе 2 к расстрелу. Затем Особым Совещанием при НКВД СССР ещё 30 человек: уборщицы правительственных зданий, швейцар и телефонистка /11 человек/, сотрудники библиотеки правительства /18 человек/, работники секретариата Президиума ЦИК /6 человек/, служащие управления коменданта Кремля /16 человек/, работники учреждений г.Москвы /48 человек/, родственники Каменева /5 человек/ и домохозяйки /6 человек/.                                                 /Кудрявцев В./

 Арестованный Юрий Пятаков, вызвался обвинять своих подельников. Ошарашенный этим Ежов писал Сталину: «Назначение его обвинителем рассматривает как акт огромного доверия ЦК и идет на это “от души”…
 Просит предоставить ему любую форму реабилитации. В частности, от себя вносит предложение разрешить ему лично расстрелять всех приговоренных к расстрелу по процессу, в том числе и свою бывшую жену.
 Опубликовать это в печати. Несмотря на то, что я указал ему на обсурдность его предложения, он все же настойчиво просил сообщить об этом в ЦК».**           /Мухин Ю./
 Первый вариант обвинительного заключения был составлен под руководством государственного обвинителя, Прокурора СССР Андрея Януарьевича Вышинского, ещё задолго до окончания следствия.                                                                           /Кудрявцев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Г.Сафаров; П.Залуцкий; Ю.Пятаков; Я.Рудзутак; Л.Карахан; А.Енукидзе; Г.Ягода; Николаев; Томский, Радек и др., в 1937г., ВКВС СССР приговорены к ВМН. Евдокимов Григорий Еремеевич 1884г.р., Куклин Александр Сергеевич /1876г.р./ и Козелев Борис Григорьевич /1891г.р./ - расстреляны в 1936г. Радек /Сабельсон/ Карл Бернгардович убит в камере в 1939г. Вангенгейм Алексей Феодосьевич /1881+1942/ и Траугот Яковлевич Бардт /1873+1942/ умерли в тюрьмах.

 Канель Александра Юлиановна /1876+1936/. С 1918г., работала в Лечсанупре Кремля, до 1935Г., гл.врач  больницы. Лечащий врач П.О.Жемчужиной, О.Д.Каменевой, Е.И.Калининой и др. После обвинения в шпионаже скончалась. Дочери ее Надежда Вениаминовна /1903+2000/ - Дина и Юлия Вениаминовна /1904+1941/ - Ляля были арестованы в 1939г. В 1939-40гг., А.С.Эфрон сидела на Лубянке с Диной, которая после заключения освободилась в 1954г. Ляля расстреляна в 1941г.

 Емельянов Николай Александрович /1871+1958/, скрывавший в июле-августе 1917г., Зиновьева с Лениным в своём доме в Разливе и в шалаше под Петроградом в 1935-1956гг., находился в лагере.

**Жена Пятакова Майш-Бош /Готлибова по 1 мужу/ Евгения Богдановна, покончила с собой. 
   Проекты приговора неоднократно представлялись председателем Военной коллегии Верховного суда СССР В.Ульрихом на согласование замещавшему Сталина во время отпуска Л.М.Кагановичу.*

 Суду были преданы 16 заключённых. Все они с Григорием Зиновьевым-Апфельбаумом** и Львом Каменевым-Розенфельдом - были расстреляны.***                             /Кудрявцев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Лазарь Моисеевич Каганович, родился в семье прасола /поставщика скота на бойню/ деревни Кабаны Радомысльского уезда Киевской губернии - Кагановича Моисея /Моше/.

 1.1. Израиль Моисеевич /1884+1973/, Начальник Главного управления по заготовке скота.
 1.2. Рахиль Моисеевна /ум. 1926г., в Чернобыле/.

 1.3. Михаил Моисеевич /1888+1941, застрелился/. Нарком Авиационной промышленности СССР в 1939-1941гг. Жена Цецилия Юльевна /1896-1959/.

 1.3.1. Юлия Михайловна /1919+1961/. Муж скрипач, Фихтенгольц Михаил Израилевич /+1971/.

 1.4. Юлий Моисеевич /1892+1962/. Первый секретарь Горьковского горкома и обкома ВКП(б), первый заместитель Наркома внешней торговли СССР.

 1.5. Лазарь Моисеевич /1893+1991/. Жена – Приворогская Мария Марковна /1894+1961/. Председатель ЦК профсоюза швейников.

 1.5.1. Майя Лазаревна род. в 1923, архитектор.

 1.5.2. Юрий Лазаревич, приёмный сын /+1976/, страдал алкоголизмом и спился.

 1.6. Роза Моисеевна /Михайловна 1895-?/.   
**Григорий Евсеевич Зиновьев /любовник Ленина в шалаше/ род., в Елисаветграде /Кировоград/ Херсонской губернии, у владельца молочной фермы Радомысльского Аарона; жена - Апфельбаум.

 1. Григорий Евсеевич /настоящее имя Гершен-Евсей 1883+1936/.
 Первая жена Равич Сарра /Ольга/ Наумовна /1879+1957/, бывшая жена В.А.Карпинского Член РСДРП с 1903г. После убийства М.С.Урицкого исполняла обязанности комиссара внутренних дел Северной области. В 1937, 1946 и 1951гг., арестовывалась и освобождена в 1954г.
 Вторая жена Лилина /Левина/ Злата /Зина/ Ионовна /1882+1929/. Член РСДРП с 1902г., сотрудница газет «Правда», «Звезда», работник Петросовета. В 1917г., вернулась из эмиграции вместе с мужем. С 1918г., на парт. и сов. работе, была членом Петрогр. губисполкома, зам. зав. Петрогр. губ. отд. народного образования, зав. Театр. секцией Петрогр. отделения Наркомпроса РСФСР. В 1927г., исключена из партии за принадлежность к оппозиции, снята со своих постов.

 1.1. Степан Григорьевич /1913+1937, расстрелян/.

 Сестра Г.Е.Зиновьева – Лия Ароновна была замужем за Самуилом Марковичем Заксом /парт. Псевдоним Гладнев и Гладышев, 1884+1937/.
 С.М.Закс был сыном Петроградского купца и фабриканта Маркуса Ицковича Закса.
 В годы Первой Мировой войны заведовал финансовой частью Петроградского филиала «Экспортно-импортной конторы» Парвуса-Ганецкого.
 В апреле 1917г., отец купил ему за 144.000 рублей типографию «Труд», в которой печатались листовки и литература революционеров.
 После 1917г., выезжал на подпольную работу в Германию, помогать Розе Люксембург и Карлу Либкнехту  делать революцию. Редактировал «Ленинградскую правду».
 В 1928-1930гг., был заведующим иностранным отделом ТАСС.
 В 1935г., исключён из партии. Перед арестом 17.07.1936г., был старшим научным сотрудником Института «Советская энциклопедия».
 ***Лев Борисович Розенфельд /парт. псевдонимы Каменев, Градов 1883+1936/, родился в Москве; отец машинист Московско-Курской железной дороги Розенфельд Борис.

 1.1. Каменев Лев Борисович.

 Первая жена Бронштейн Ольга Давыдовна /1883+1941/.

 Вторая жена с 1928г., - Глебова Татьяна Ивановна. Выслана в Бийск, умерла в лагере.

 1.1.1. Александр Львович /1906+1939, расстрелян/. Выпускник ВВА им.Жуковского. Жена с 1930г., Кравченко-Каменева Галина Сергеевна, засл. артистка РСФСР.

 1.1.1.1. Виталий Александрович /1932-1966/, в 1951-1955гг., в ссылке.

 1.1.2. Сергей Львович /1921+1938, расстрелян/.

 1.1.3. Владимир Львович родился в 1929. Канд. исторических наук. Живёт в Новосибирске, преподаватель философии в электротехническом институте. Носит фамилию матери – Глебов.

 1.2. Николай Борисович /1886+1935/. Художник, арестован и осуждён в 1935г. Жена – Нина Александровна /1886-?/, арестована и осуждена в 1935г.
   В 1934г., умер Менжинский Вячеслав Рудольфович, гос.деятель.*

 В 1935г., внезапно умер член Политбюро Валериан Владимирович Куйбышев.**

 В 1935г., умер Товстуха Иван Павлович, парт.деятель.***

 В 1935г., расстрелян Николаев Леонид Васильевич, парт.деятель.****

 В 1935г., погиб в автокатастрофе Эйсмонт Николай Болеславович, гос.деятель.*****

 В 1936г., покончил с собой Томский /Ефремов/ Михаил Павлович, гос.деятель.******

 Расстреляны в 1936г: Маторин Николай Михайлович, этнограф.*******

 Пиккель Ричард Витольдович, член Главреперткома при Наркомпросе РСФСР. До 1933г., директор Камерного т-ра в Москве.                                                                  /редакция автора/
 Орас Павел Юрьевич, с 1918г., в ВЧК, сотр. ИНО ОГПУ, организатор разведывательной сети в Турции, Швеции, Греции. В 1928г., комиссар ледокола «Красин», участник спасения экспедиции У.Нобиле. С 1934г., военно-морской атташе в США, резидент сов. разведки.
 Куклин Александр Сергеевич, доверенное лицо Г.Е.Зиновьева. С 1917г., на парт. работе в Петрограде-Ленинграде. В 1924-26гг., отв. секр. Ленингр. губкома ВКП(б). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1874г.р. В 1907-17гг., в эмиграции. В Петрограде, комиссар ВРК. В 1918г., нарком финансов РСФСР, затем ген.консул РСФСР в Берлине. С 1919г., член президиума ВЧК, в 1920-22гг., нач. ОО /военная контрразведка/ ВЧК, с 1921г., нач. Секретно-оперативного управления ВЧК. С 1923г., 1-й зам.пред., в 1926-34гг., пред. ОГПУ СССР. Менжинская Вера Рудольфовна /1872+1944/. Сестра В.Менжинского. С 1917г., работала в Секретариате ЦК РСДРП, затем в Наркомпросе РСФСР.

 Менжинская Людмила Рудольфовна /1876+1933/. Сестра В.Менжинского. В 1912-14гг., сотр. ред. газ. "Правда". С 1917г., в Секретариате ЦК РСДРП. С 1918г., сотр. Наркомпроса РСФСР, в 1919г., выполняла обязанности зам. наркома. Позднее проректор Акад. Коммунистического воспитания.

**1888г.р. Член РСДРП с 1904г. Учился на юрид. ф-те Томского ун-та /1909/. Вел парт.работу в Омске, Томске, Барабинске, Петербурге, пред. Самарского ВРК и губкома партии. С 1918г., член РВС ряда армий, в 1919-20гг., - Туркестанского фр. С 1921г., член Президиума ВСНХ, нач. Главэлектро. В 1922-23гг., секр. ЦК РКП(б). В 1923-26гг., пред. ЦКК ВКП(б) и нарком РКИ СССР. В 1926-30гг., пред. ВСНХ СССР. В 1930-34гг., пред. Госплана СССР и зам. пред. Совнаркома СССР. В 1934-35гг., пред. Комиссии сов. контроля и 1-й зам. пред. Совнаркома СССР. В 1927-35гг., член Политбюро ЦК ВКП(б). В 1922-23гг., и 1934-35гг., член Оргбюро ЦК РКП(б) – ВКП(б).
***1889г.р. Член РСДРП с 1913. В 1918-21гг., член коллегии Наркомата национальностей РСФСР. В 1921-24гг., и 1926-30гг., в аппарате ЦК ВКП(б), пом. Сталина в его секретариате, с 1926г., нач. Секретного отд. ЦК. В 1924-34гг., /с перерывом/ зам. директора Ин-та Ленина - ИМЭЛ при ЦК ВКП(б), окончательно перешел на работу ИМЭЛ в 1930г. Автор первой биографии Сталина /1927/.

****1904г.р. С 1920г., в РККА. С 1922г., на комсомольской, затем на парт. работе в Ленинграде и Мурманске. Учился в Коммунистическом ун-те. С 1933г., инструктор ист.-парт. комиссии Ленингр. ин-та истории ВКП(б). Убийца С.Кирова /дек. 1934/. Вероятна организация убийства НКВД, убийцей руководило чувство ревности /его жена Мильда Драуле была любовницей Кирова/. Схвачен на месте преступления, судим и расстрелян. В 1935г., расстреляна также М.Драуле.
*****1881г.р. В 1917-18гг., на отв. должностях в Петрограде, член Исполкома Петрогр. совета. В 1919-20гг., гл. нач. снабжения РККА. В 1920-22гг., член президиума ВСНХ. В 1922-23гг., пред. Сев.-Кавказского экон. совета. В 1923-24гг., член Президиума и зам. пред. ВСНХ РСФСР. В 1924-1925гг., пред. Сев.-Кавказского крайисполкома. С 1926г., нарком торговли РСФСР, с 1930г., нарком снабжения РСФСР. Высказывался за отстранение Сталина от власти. Арестован /1933, с В.Н.Толмачевым/, освобожден в 1935г.,

******1880г.р. Вел подрывную работу в Ревеле, Петербурге, Москве. С 1917г., пред. исполкома Моск. совета профсоюзов. В 1918-21гг., и 1922-29гг., пред. ВЦСПС. В 1921г., пред. Туркестанской комиссии ВЦИК и Совнаркома РСФСР, в 1921-22гг., секр. ВЦИК. В 1926-29гг., один из основных деятелей "правого уклона" в партии /с Н.Бухариным и А.Рыковым/, полит. разгромленного в 1929 накануне XVI съезда. В 1929-30гг., зам. пред. ВСНХ СССР, пред. Всес. об-ия хим. пром-сти. В 1932-36гг., зав. ОГИЗом. В 1921-24гг., член Оргбюро, в 1922-30гг., член Политбюро ЦК ВКП(б).
*******1898г.р. В 1918-20гг., в РККА. В 1922-25гг., личный секр. Г.Е.Зиновьева. С 1926г., в Псковской обл. и Татарской АССР. С 1928г., преподавал в Ленингр. ист.-лингвистическом ин-те, с 1931г., профессор. В 1929-34гг., пред. Ленингр. совета Союза воинствующих безбожников. В 1930-33гг., директор Музея антропологии и этнографии, в 1933-34гг., - Института антропологии и этнографии АН СССР. В 1931-33гг., отв. ред. ж. «Сов. этнография».
   В 1936г., расстреляны евреи: Туманов Николай Гаврилович, до рев-ции служащий в банке. С 1917г., комиссар-управляющий Народного банка Сев. обл. конторы, с 1921 уполномоченный Наркомата финансов РСФСР на Украине. В 1924-26гг., пред. правления Госбанка СССР. С 1926г., на отв. должностях в Госплане СССР. С 1928г., торгпред во Франции. В 1932-36гг., управляющий Промбанком СССР.
 Гавен Юрий Петрович /Дауман Ян Эрнестович/, в 1905-07гг., один из рук. "лесных братьев" в Латвии. С 1917г., на парт.работе в Крыму, с 1920г., секр. Крымского обкома РКП(б), в 1921-24гг., пред. ЦИК Крымской АССР. С 1924г., в Госплане СССР. В 1931-33г., директор сов. нефтеторговой фирмы в Германии. С 1933г., на пенсии по болезни.

 Мрачковский Сергей Витальевич, c 1918г., в РККА. В 1920-25гг., командующий Приуральским ВО, Зап.-Сибирским ВО и Приволжским ВО. Сторонник и друг Л.Троцкого. С 1925г., в Свердловске рук. подпольной типографии троцкистов /1927/, был арестован ОГПУ и сослан. В 1928г., восстановлен в партии. С 1932г., на рук. постах в ж.-д. стр-ве. Арестован /1935/, в 1936 судим /с Г.Зиновьевым, Л.Каменевым, Г.Евдокимовым, И.Смирновым, И.Бакаевым, В.Тер-Ваганяном и др./.
 Смирнов Иван Никитич, гос.деятель.*
 Литошенко Лев Николаевич, экономист, статистик. После 1917г., профессор Моск. с.-х. акад., работал также в ЦСУ и в Ин-те с.-х. экономики. Научный оппонент А.В.Чаянова по аграрной политике. Участвовал в составлении межотраслевого баланса народного х-ва совм. с П.И.Поповым.
 28 октября 1936г., застрелился в служебном кабинете нач., 1 отделения и помощник начальника СПО ГУГБ НКВД СССР Г.А.Молчанова – Штейн Исаак Вульфович.
 В 1936г., умер Легран Борис Васильевич, гос.деятель, член РВС ряда армий и фр. В 1919-20гг., пред. Военного трибунала при РВСР. В 1920г., полпред РСФСР в Армении, затем представитель Совнаркома РСФСР при Совнаркоме ЗСФСР. С 1922г., член и зам. пред. Среднеазиатского бюро ЦК ВКП(б), представитель НКИД РСФСР в Туркестанской АССР. С 1926г., ген. консул СССР в Харбине, снят с поста в 1928г., по решению ЦК. С 1928г., на парт.работе на Дальнем Востоке. В 1931-34гг., директор Эрмитажа. В 1934-36гг., гл. ред. изд-ва Всерос. акад. художеств /ВАХ/ и зам. директора ВАХ в Ленинграде, выступал против худ. политики директора ВАХ И.И.Бродского.
 Умер в 1936г., Лавров Андрей Сергеевич, гос.деятель. В 1917г., пред. ВРК в г.Козлове /Мичуринске/, в 1918-21гг., пред. Козловского исполкома, зам. пред. Тамбовской ЧК. С 1922г., пред. Новониколаевского /Новосибирского/, с 1923г., - Рязанского губисполкома, затем пред. Армавирского окрисполкома. В 1929-31гг., зам. наркома социального обеспечения РСФСР. С 1931г., на сов.работе на Дальнем Востоке, Украине, Сев. Кавказе. В 1935-36гг., - в аппарате ВЦИК.
 Умер - Ленгник Фридрих Вильгельмович, с 1917г., член коллегии Наркомпроса РСФСР, затем работал в ВСНХ, НКВТ СССР. С 1923г., член ЦКК РКП(б), член коллегии Наркомата РКИ СССР. В 1928-32гг., пред. Комитета стандартизации. С 1932г., директор Ин-та техники и техн. Политики, и одновременно зам. пред. Об-ва старых большевиков.
 Умер Горбунов Александр Иванович, майор ГБ /1935/. С 1918г., на парт.работе, с 1920г., в милиции. С 1921г., в ВЧК. В 1924-26 нач. Амурского отд. ГПУ. С 1927г., зам.пред., в 1927-29гг., пред. ГПУ Туркм.ССР. В 1933-34гг., нач. Шахтинско-Донецкого оперсектора ГПУ. В 1934-35гг., нач. УНКВД Дагестанской АССР. С 1935г., нач. УНКВД Красноярского края.

 Отравлен по указанию Берии - Лакоба Нестор Аполлонович /1893г.р./. С 1921г., зам. пред. Ревкома Абхазии, с 1922г., пред. Совнаркома Абхазской ССР. В 1930-36гг., пред. ЦИК Абхазской АССР.                                                                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*1881г.р., член РВС Вост. фр. 1918-19гг., член РВСР. В 1919-21гг., пред. законспирированного Сиббюро ЦК РКП(б), с 1920г., пред. Сибревкома - „сибирский Ленин“. В 1921-22гг., секр. Петрогр. губкома РКП(б), друг Г.Зиновьева и Л.Троцкого. В 1922-23гг., зам. пред. ВСНХ, в 1923-27гг., нарком почт и телеграфа СССР. Друг В 1929-32гг., упр. трестом «Саратовкомбайнстрой». Судим в с Г.Зиновьевым, Л.Каменевым, Г.Евдокимовым, И.Бакаевым, В.Тер-Ваганяном, С.Мрачковским.
   Одновременно очищали от евреев зарубежные компартии. Работников Коминтерна, под разными предлогами вызывали в Москву и помещали в Следственный изолятор НКВД.

 Так в 1936г., была разгромлена компартия евреев Латвии, затем Эстонии и Литвы.

 В 1937г., Германии, Польши, Венгрии /Бела Кун-Коган,1886+1939/, Югославии, Румынии, Болгарии, Финляндии, Италии, часть сотрудников НКВД, работавших за границей.

 Сталин понимал, что его будут пытаться лишить власти на съезде, поэтому предпринял упреждающие меры. В резолюции февральско-мартовского Пленума ЦК ВКП/б/, принятой 3 марта 1937г., по докладу начальника НКВД Н.Ежова, говорилось:

 «Одобрить мероприятия ЦК ВКП/б/ по разгрому антисоветской, диверсионно-вредительской, шпионской и террористической банды троцкистов и иных двурушников. Обязать Наркомвнудел СССР довести дело разоблачения и разгрома троцкистских и иных агентов фашизма до конца с тем, чтобы подавить малейшие проявления их антисоветской деятельности». 
 Именно эта резолюция стала прямой директивой для издания приказа Ежова № 000447 от 30.07.1937г., объявившего о проведении массовой операции по ликвидации "антисоветских элементов" во всей стране в 1937-1938гг.

 Участники 18 съезда партии: 98 из 139 членов ЦК были арестованы Ежовым. 

  Прокурор СССР М.Панкратов сменил А.Вышинского, который сменил И.Акулова.

 В отдельных областях РСФСР должности потеряли более 75% районных прокуроров. 

 Были расстреляны работники военной прокуратуры: В.Войтенко; Н.Кузьмин; Н.Кузнецов; В.Малкис; П.Павловский; К.Романовский; Г.Суслов; Н.Успенский; В.Шестаков.

 В 1937-1939гг., около половины прокуроров были смещены со своих постов.

 К январю 1938г., на ответственные должности: прокурор области, начальник отдела в республиканской прокуратуре и выше было выдвинуто 400 человек.             /Кудрявцев В./

 Летом 1936г., едучи в поезде в Чехию с американским послом У.Буллитом, Н.И.Бухарин* сообщил ему секретную новость: Сталин ведёт тайные переговоры с Немцами. Американец был ошеломлен: из уст видного большевика, он услышал нечто немыслимое!

 Москва пытается свернуть с пути, предначертанного ей в Нью-Йорке группой международных финансистов ещё в феврале 1916 года!                                /редакция автора/

 В феврале 1937 года, пленум ЦК ВКП(б) рассмотрел дело Николая Ивановича Бухарина и А.Рыкова.**                                                                                                           /Кудрявцев В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1. Бухарин Иван Гаврилович /+1940/, надворный советник в Москве, жена Измайлова Любовь Ивановна /+1915/, учитель народной школы, /её сестра – мать академика Н.М.Лукина/.

 1.1. Николай Иванович /1888+1938/, первая жена с 1910г., Лукина Надежда Михайловна /двоюродная сестра по матери/ Н.И.Бухарина, арестована в 1938г. Вторая жена Гурвич Эсфирь Исаевна /1895-?/. Доктор экономических наук. Чтобы спасти дочь, в 1929г., отказалась от мужа, но всё равно была арестована и сослана в Ташкент на 10 лет. Реабилитирована в 1956г. Третья жена с 1934г., Ларина Анна Михайловна /1914-?/. Приёмная дочь известного революционера-еврея Ларина /Лурье, 1882+1932/ Михаила Залмановича. В 1937г., выслана в Астрахань, провела 18 лет в лагерях.

 1.1.1. Бухарина Светлана Николаевна /1923-?/, арестована в 1947г., сослана на 5 лет в с.Пихтовка Новосибирской области. Амнистирована в 1953г., реабилитирована в 1956г. Работала в Институте истории СССР, Институте всеобщей истории АН СССР. Кандидат исторических наук.

 1.1.2. Гусман Юрий Борисович /1936-?/, живописец. Вырос в детском доме, ничего не зная о родителях. Новую фамилию получил по приёмной матери Иде Гусман, тётке А.Лариной.

 1.2. Владимир Иванович /1890+1979/. В 1918-1937гг., работал в Наркоматах лёгкой пр. Арестован в 1938г., сослан в Кустанай. Жена Камила Клавдиевна, в 1948г., сослана на 10 лет в Казахстан.

 1.2.1. Майя Владимировна.

 1.2.2. Николай Владимирович.

 1.2.3. Владимир Владимирович, профессор МГУ.

 1.2.4. Евгений Владимирович, жил в Златоусте, с 1988г., вернулся в Москву.

 1.3. Пётр Иванович /+1918г., умер от тифа на Туркестанском фронте/.

**Маршак Нина Семёновна, тётка Михаила Филипповича Шатрова и жена Рыкова, председателя СНК СССР.
   После обсуждения доклада Ежова, обвинившего Бухарина в попытке захвата власти насильственным путём, Пленум образовал комиссию под председательством Анастаса Микояна, /единственного оставшегося в живых из 26 бакинских комиссаров/.*

 Затем приняли предложение Сталина:

 исключить из партии и направить дело Бухарина и Рыкова в НКВД. В тот же день их арестовали, а затем осудили по делу " правотроцкистского блока" и расстреляли вместе с Ломовым, Урицким, Бубновым, Пятаковым, Струковым и др.                          /Кудрявцев В./
 В середине 30-х годов видными работниками ОГПУ-НКВД считались:
 М.Трилиссер; Л.Мейер; 3.Кацнельсон; Ф.Курмин; Л.Вуль; С.Розенберг; А.Минкин; Ф.Кац; А.Шапиро; Л.Шпигельман; М.Патер; Н.Френкель; С.Гиндин; А.Дорфман; М.Курин; М.Берман; В.Зайдман; И.Вейцман; М.Вейцман; Я.Вольфзон; Я.Дымент; Л.Залин; Г.Абрампольский; Б.Гинзбург; В.Баумгарт; Е.Водарский; А.Абрамович; М.Госкин; А.Вайнштейн; Л.Кудрик; М.Лебель; И.Путилик; К.Гольдштейн; М.Иезуитов... 

 ...Комиссариат внутренних дел был в руках Гершеля Ягоды. 

 Помощником у Гершеля был его соплеменник - Агранов-Сорензон. 

 Дела сыска вёл Лев Беленький. 

 Тюрьмы страны - ими ведал Хаим Апетер. 

 Концлагерями - товарищи Берман; Коган; Финкельштейн; Фирин; Мезнер; Пиляр; Сабо; Волин; Фридберг; Погребинский; Абрампольский; Райский; Заковский; Круковский; Серпуховский; Белицкий; Леплевский; Зелигман; Айвилович...

 Наркомат иностранных дел правил Мейер Валлах-Финкельштейн, он же - Литвинов. 
 У него куча заместителей, секретарей, заведующих различными отделами с множеством помощников, референтов. Вот, к примеру, люди из той команды: Л.Карахан; В.Цукерман; Б.Розенблюм; Р.Флигельбаум; Я.Подольский; К.Уманский; А.Заславский; В.Дымент; Я.Ротштейн; Б.Бурштейн; А.Рафаловская; В.Блюменфельд; Е.Айзенштадт; Д.Штерн; X.Вейнберг; Е.Кониц; Ф.Грикман; Л.Гайдис; С.Эпштейн; Л.Мартинзон; Л.Гашкель; Е.Гальперин; В.Левин;  В.Браун; Н.Ривкина; М.Морштинер; Г.Сокольников-Бриллиант; Б.Шмох-Бронская; М.Плоткин; С.Кантер; Е.Шмулевич.
 За границей СССР представляли сыны малого народа:                                       /Грибанов С./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1. Микоян Ованес /Иван, 1856+1918/. Был сельским плотником и плотничал на Алавердском медеплавильном заводе. Жена – Талита Отаровна /Тамара, 1867+1969/.
 Его двоюродная племянница – Вергиния /Вануш, 1875+1960/, муж – Лазарь, по паспорту Габриэл/ Артёмович Туманян /1871-1946/.

  1.1. Воскеат /Воски/. 1.2. Ерванд, рабочий-молотобоец медеплавильного завода.

  1.3. Анастас Иванович /1895+1978/. Жена с 1921г., Туманян Ашхен Лазаревна /1901+1971/.

  1.3.1. Степан Анастасович /1922г.р., в Тбилиси/. Герой Советского Союза /1975/. Генерал –лейтенант авиации. Зам.Главного конструктора НПО «Молния» по лётным испытаниям.
 С 1945г., жена Лозовская Элеонора Петровна /1922г.р./, дочь лётчика Петра Ивановича Лозовского /+1932/.

  1.3.1.1. Владимир Степанович /1946г.р./, биофизик.

  1.3.1.2. Ашхен Степановна /1952г.р./, филолог. 1.3.1.3. Александр Степанович /1952г.р., Стас Намин, музыкант, автогонщик/. 1.3.2. Иван /ванно/ Анастасович. 1.3.3. Владимир Анастасович /1924+1942/, лётчик, погиб в бою. 1.3.4. Алексей Анастасович /1925+1968/, генерал-лейтенант авиации.

  1.3.5. Сергей /Серго/ Анастасович, доктор исторических наук. Жена с 1949г., Кузнецова Алла Алексеевна /+1957/, дочь члена Политбюро ЦК ВКП(б) А.А.Кузнецова.

 Внуки: Александр 1972г.р., математик. Юлия 1972г.р., историк. Дмитрий 1976г.Р., экономист. Кирилл 1995г.р. Антон 1996г.р.

Правнучка Александра 1994г.р.

  1.4. Астрик. 1.5. Артём Иванович /Анушаван Ануш Ованесович /1905+1970/. Генеральный конструктор. Жена с 1936г., Лисипина Зоя Ивановна /1915+200/.

  1.5.1. Наталья Артёмовна, педагог. 1.5.2. Светлана Артёмовна, востоковед, работает в МГУ.

  1.5.3. Ованес Артёмович, Замгендиректора по ВЭД самолётостроительной компании «МИГ».
   А.Беркман; Г.Гохман; А.Фридман; С.Каган; Л.Карахан; И.Майский; С.Бродовский-Брайтман; М.Карский-Бекман; А.Петровский; М.Кобецкий; Е.Гиршфельд; X.Залкинд; Б.Свирский; Г.Шейнин; А.Минкин М.Розенберг; Б.Гордон; Л.Каплан; С.Кранц; Я.Суриц; Б.Штейн; К.Юренев-Ганфман; П.Кушнер; П.Фридгут; Н.Райвид; И.Морштин; Л.Фридрихзон; А.Файнштейн; Л.Шнитман; Л.Гельфанд; Б.Шапиро; П.Гольдштейн; С.Кофман; И.Златкин; Я.Горский.

 Внешняя торговля оказалась у бывшего начальника Воздушного флота РККА Арона Розенгольца. И.Вейцер на Руси руководил так называемой внутренней торговлей. 
 Кооперация была в ведении И.Зеленского. Члены коллегии кооперации «Товар - деньги - товар» лихие мастера по этой части господа: М.Фрумкин; Ф.Рабинович; С.Брон; Я.Янсон; М.Гуревич; И.Вейцер; А.Кисин; Б.Плавник; Б.Беленький; Б.Краевский; И.Кацнельсон и др.

 Комиссариатом снабжения управлял товарищ А.Микоян, а членами коллегии при нём были: Л.Николаевский; М.Беленький; Н.Гуревич; П.Розенталь; С.Гинзбург; С.Гроссман; Г.Дукор; Б.Гибер; А.Розит; М.Левитан; М.Бельский; Гольман, Инденбаум, Яглом и др.
 Государственный Банк и все оставшиеся от Российской Империи ценности находились в распоряжении Льва Мариазина.

 Продукты питания - у Моисея Калмановича. 
 Место наркома транспорта, и путей сообщения досталось Лазарю Кагановичу. 

 Управление строительными материалами - Самуилу Гинзбургу. 

 Вся металлургия страны была в руках А.Гуревича.

 «Экспортхлеб» - у Абрама Кисина.

 «Экспортлес» - у Бориса Краевского. 
 Торговой палатой СССР правил Самуил Брон.

 Периодической печатью управлял Собельсон-Радек. 
 Правительственное телеграфное агентство /ТАСС/ держали в руках Вайсберг, Гинзбург, Шацкий, Цехер, Хейфец и ещё ряд собратьев по перу.

 Конечно, не без внимания в жизни республики была её рабоче-крестьянская армия.

 Ну, наркомом обороны, известно, был соратник Сталина - Клим Ворошилов. 
 А первым заместителем его и начальником Политуправления РККА - Янкель Гамарник.

 Начальниками секторов и инспекторами у Гамарника трудились политрабочие:

 Раскин; Райхман; Рейзин; Булин; Россет; Озол; Гринберг; Кацнельсон.

 С религией боролся Губельман-Ярославский Миней Израилевич /1878+1943/.*
 Специалистом для особых поручений при наркоме значился Григорий Исаакович Штерн. Ступеньки высшей армейской иерархии по разным направлениям занимали:

 Геккер Самуил Аронович - начальник отдела внешних сношений Наркомата обороны.
 Славин Илья Ефимович - начальник военно-учебных заведений.
 Кучинский Давид Абрамович - начальник Главного санитарного управления РККА.
 Ашлей Пётр Моисеевич - начальник финансового управления РККА.
 Роговский Наум Исаевич - начальник военно-хозяйственного управления.
 Иппо Борис Миронович - начальник военно-политической академии.
 Фишман Яков Моисеевич - начальник химического управления РККА.
 Шифрес Аркадий Львович - начальник военно-хозяйственной академии.
 Ланда Моисей Моисеевич - ответственный редактор «Красной Звезды».
 Фельдман Борис Михайлович - начальник физической подготовки РККА.

Казанский Евгений Семёнович - начальник учётно-мобилизационного управления РККА.
 Помощниками командующих округами по политчасти были:
 Московского - Вейсман /Величев/ Григорий Исаакович. 
 Ленинградского - Смирнов-Ратайчик Пётр Аркадьевич.                                  /Грибанов С./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Андреева-Горбунова Александра Азаровна /1889+1951/. Майор ГБ /1935/. С 1919г., сотр. центр. аппарата ВЧК. В 1921-36гг., на постах в СПО ВЧК-ОГПУ-НКВД СССР, активно участвовала в кампании по борьбе с церковью, позднее зам. нач. СПО. С 1936г., пом. Особоуполномоченного НКВД СССР. Арестована в 1938г., умерла в заключении.
    Белорусского - Булин Абрам Савельевич.
 Северо-Кавказского - Германович Моисей Яковлевич.
 Закавказского - Урицкий Соломон Борисович. 
 Сибирского - Таиров Григорий Аркадьевич. 
 Приволжского - Мезис Аркадий Иванович.
 Особой Дальневосточной армии - Аронштам Лазарь Наумович.

 Киевского - Амелин Максим Петрович.
  Сталин, установив дружбу с Германией с 1934г., приступил к чистке парт.аппарата. Одновременно по его заданию велись поиски прямых контактов с руководством Германии. Успеха достиг советский торгпред в Берлине Давид Канделаки /о том, что он был доверенным лицом Сталина, знало не более 6 человек/. Канделаки получил аудиенцию у Гитлера. О чём договорился с Гитлером и какую информацию привёз в апреле 1937г., он и его таинственный подручный Рудольф в Кремль, неизвестно, как неизвестно и много секретных соглашений между СССР и Германией в 1937-1941гг.                         /Назаров Г./

2.06.1937г., на заседании Военного совета Сталин сказал: «Рейхсвер хочет, чтобы у нас был заговор, и эти господа взялись за заговор. Рейхсвер хочет, чтобы эти господа систематически доставляли им военные секреты. Рейхсвер хочет, чтобы существующее правительство было перебито, и они взялись за это дело, но не удалось. Рейхсвер хотел, чтобы в случае войны армия перешла к вредительству, с тем, чтобы армия не была готова к обороне, этого хотел рейхсвер, и они это дело готовили».                 /Грибанов С./

 31.05.1937г., застрелился нач. Политуправления РККА  Ян Борисович Гамарник /1894г.р./;
 11.06.1937г., состоялся суд над евреями, готовившими военный переворот в СССР:

 военным атташе в Англии Витовтом Казимировичем Путной /1893г.р./;
 нач.академии им.М.В.Фрунзе - Августом Ивановичем Корком /1887г.р./;
 зам.командующего Ленинградского ВО - Виталием Марковичем Примаковым /1897г.р./;*
 командующим Киевского ВО Ионой Эммануиловичем Якиром /1896+1937/;
 командующим Белорусского ВО Иеронимом Петровичем Уборевичем /1896г.р./;

 начупра по начсоставу РККА Борисом Мироновичем Фельдманом /1890г.р./;

 председателем Осоавиахима Робертом Петровичем Эйдеманом /1895+1937/;

 маршалом Михаилом Николаевичем Тухачевским /1893+1937/;**
 Председательствовал на суде Василий Васильевич Ульрих, членами Особого военного трибунала Верховного Суда СССР были: маршалы Семён Михайлович Будённый и Василий Константинович Блюхер /1890+1938/; командармы I ранга Борис Михайлович Шапошников /1882+1945/ и Иван Панфилович Белов /1893+1938/; командармы II ранга Яков Иванович Алкснис /1897+1938/; Павел Ефимович Дыбенко /1889+1938/; Николай Дмитриевич Каширин /1888+1938/ и комдив Елисей Иванович Горячев /1892+1938/.

 Через 9 дней после суда над Тухачевским, арестовали 980 политработников и командиров. Приняты решения об аресте 142 военных должностных лиц Ворошиловым.***
 Из 108 членов самого Военного Совета не были арестованы только 10.          /Кудрявцев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Брик /Каган/ Лиля Юрьевна /1891+1978/, сестра Эльзы Триоле, подруга чекистов Я.Агранова, М.Горба и З.Воловича. С 1912г., муж Осип Максимович Брик /1888+1945/, . В 1930-37гг., - жена В.М.Примакова. С 1945г., жена В.А.Катаняна.

**Тухачевский, Якир, Уборевич, А.Гайдар /жена Рува Лазаревна Соломянская/, участвовали в уничтожении Антоновцев в Тамбовской губернии, командуя Китайцами и Латышами. В 24 года стал командармом, т.к., тесные отношения у него были с Троцким, Путной и Гамарником, лучшим другом рейхсверовских генералов Секта и Хаммерштейна. С Троцким поддерживал связь через полпреда в Германии Крестинского и атташе Путны. Троцкий сообщил об этой группе Бухарину.

***Климент Ефремович Ворошилов /1881+1969/. Род. в Екатеринославской губернии с.Верхнее Бахмутского уезда в семье железнодорожного сторожа. Жена /Гитля Давидовна 1887+1959/ Горбман Екатерина Давыдовна, дочь Давида Лейбовича Горбмана /+1910/, родилась в с.Мардаровка Фрунзенского района Одесской области, замдиректора музея Ленина. Её сестра с дочерью, были расстреляны в Бабьем Яру, под Киевом.

   В 1937г., казнены евреи: Лобов Семен Семенович, с 1918г., член президиума, в 1919г., пред. Петрогр. ЧК. С 1919г., пред. Саратовской губ. ЧК, с 1920г., упол. ВЧК по Башкирии, затем - на Сев. Кавказе. В 1926-30гг., пред. ВСНХ РСФСР и зам. пред. ВСНХ СССР. С 1930г., зам. наркома снабжения СССР. В 1932-36гг., нарком лесной пром-сти СССР, в 1936-37гг., нарком пищевой пром-сти РСФСР. В 1930-34гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).
 Ломов-Оппоков Георгий Ипполитович, член Моск. ВРК.*                          /редакция автора/
 Председатель ГПУ, нарком НКВД Узбекской ССР, с 1934г., начальник УНКВД Оренбургской области – Райский /Лехтман/ Наум Маркович.**

 Розен Михаил Иосифович – начальник войск ЧК в 1921г., член Центрального совета Осоавиахима, зам., председателя Центрального транспортного совета Осоавиахима.

 Зам., наркома НКВД Таджикской ССР – Розенфельд Михаил /Миклош/ Аронович.

 Пом., начальника Главупра пожарной охраны ОГПУ-НКВД СССР – Станиславский Макс /Максимилиан/ Оскарович /Осипович/.
 1-й резидент объединённой резидентуры ИНО и военной разведки в Берлине, с 1936г., торговый представитель СССР в Испании – Сташевский /Гиршфельд/ Артур Карлович.

 Сотрудник ИНО ВЧК-ОГПУ-НКВД, брат разведчика Б.К.Илька – Уманский Михаил Васильевич /Гюнзберг Маврикий Карлович/.

 Управляющий Всесоюзным автогенным трестом Наркомата тяжпрома СССР – Футорян Борис /Бенцион/ Моисеевич.

 Резидент ИНО ГУГБ НКВД в Лондоне, 2 секретарь полпредства СССР в Великобритании – Чапский Адольф Сигизмундович /Гельман Яков Соломонович/.

 Нач., отдела Главного управления шоссейных дорог /Гушосдор/ НКВД СССР – Чернобыльский Григорий Маркович.

 Председатель Губ., ЧК в Иркутске /руководил расстрелом А.В.Колчака/, председатель с 1935г., Ленинградского обл., суда – Чудновский Самуил Гдальевич.

 Нач. Главного управления мер и весов НКВД СССР – Шур Константин Владимирович.

 Уполномоченный Всесоюзного акционерного общества «Интурист» в США – Еланский Григорий Ефимович /Луцкий Гирш Хаимович/.

 Замначальника Особого бюро НКВД СССР – Горожанин Валерий Михайлович;

 Начальник Отдела лесной охраны НКВД СССР, нач. Главупра геодезической съёмки и картографии /ГУГСК/ НКВД СССР – Горянов-Горный /Бенкович/ Анатолий Георгиевич.

 Начальник Запорожского горотдела НКВД УССР – Джавахов Михаил Григорьевич.

 Нарком НКВД Украины, зампред ОГПУ - Балицкий Всеволод Аполлонович.

 Лев Александр Петрович - начальник 1 отделения и пом.начальника ОО ПП ОГПУ ЛВО.

 Замначальника УРКМ НКВД УССР, с декабря 1936г., начальник ОО УГБ НКВД УССР и ОО Киевского ВО - Купчик Исаак Юльевич.                                                          /Абрамов В./

 Флоренский Павел Александрович, философ.***

 Разумов Михаил Осипович, в 1919-20г., в РККА. С 1922г., секр. Орловского губкома РКП(б).  В 1924-27гг., 1-й Башкирского обкома, в 1928-33гг., - Татарского обкома, в 1933-37гг., - Вост.-Сибирского крайкома ВКП(б).                                                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1888г.р С 1917г., нарком юстиции РСФСР. В 1918-21гг., член Президиума и зам. пред. ВСНХ, в 1921-23гг., пред. Уралэкономсовета. В 1923-26гг., пред. Нефтесиндиката, в 1926-29гг., пред. правления Донуголя, в 1929-31гг., пред. Союзнефти. В 1931-33гг., зам. пред. Госплана СССР. С 1934г., член Бюро Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР. В 1930г., поддержал Рютинскую платформу. В 1927-30 член Оргбюро ЦК ВКП(б).
**Реабилитирован в 1957г., председателем Верховного суда СССР Александром Фёдоровичем Горкиным, в период работы Райского в Оренбурге, иудей Горкин был 1 секретарём обкома.

***1882г.р. Окончил физ.-мат. Моск. ун-та /1904/ и Моск. духовную акад. /1908/, где преп. в 1908-19гг., с 1914г., профессор каф. истории философии. С 1911г., священник. В 1912-17гг., ред. ж. «Богословский вестник». С 1917г., работал в направлениях естествознания и техники, с 1920г., зав. научно-техн. отд. моск. з-да «Карболит», с 1921г., пом. директора Гос. электротехнического ин-та. С 1921г., профессор моск. ВХУТЕМАСа. В 1927-33гг., один из ред. «Технической энциклопедии».

   В 1937г., приговорены к ВМН евреи: Окуджава Шалва Степанович, парт.деятель. С 1919г., на парт.работе в Грузии. В 1932-35гг., секр. парткома Уралвагонстроя /г.Нижний Тагил/. В 1935-37гг., 1-й секр. Нижне-Тагильского горкома ВКП(б).
 Енукидзе Авель Софронович, в 1917г., член Исполкома Петрогр. Совета и ВРК. В 1917-18гг., зав. военным отд. ВЦИК, с 1918г., секр. ВЦИК. В 1923-35гг., секр. ЦИК СССР. Был членом Комиссии по рук. Большим театром и МХАТом. 
 Финансист РСДРП Ганецкий /Фюрстенберг/ Яков Станиславович. Член РСДРП с 1896г. Учился в Берлинском, Гейдельбергском и Цюрихском ун-тах. Получал от германского генштаба /через Парвуса/ деньги "на революцию", в 1917г. С 1917г., управляющий Народным банком - член коллегии Наркомата финансов РСФСР. С 1918г., участник переговоров с Германией, Финляндией, Польшей, Латвией. В 1920-21гг., полпред РСФСР в Латвии. С 1921г., член коллегии НКИД СССР, с 1923г., - НКВТ СССР. В 1930-32гг., член президиума ВСНХ РСФСР. В 1932-35 руководил Гос. об-ем музыки, эстрады и цирка, в 1935-37гг., директор московского музея Революции.                                     /редакция автора/

 Артузов /Фраучи, племянник М.Кедрова/ Артур Христианович – нач. ИНО ОГПУ СССР;

 Меньшой Адольф Григорьевич, журналист. Работал в РОСТА /1919-20/, близко знал В.Маяковского. Позднее сотр. НКИД СССР.

 Заведующий отделением ТАСС в Вене, с 1934г., спецкор газеты «Известия» в Германии - Бухарцев Дмитрий Павлович /Владимир Штейн/.

 Гутман Нафтальевич Левитан - начальник управления строительства БАМ.
 Чекист - Миров /Абрамов/ Александр Лазаревич.

 Начальник ЭКО Ленинградского УНКВД - Молочников Арон Львович.

 Сотрудник 3 отдела ГУГБ НКВД СССР Бельский /Минц/ Максим Натанович.
 Начальник 2 отделения ИНО ОГПУ Бодеско-Михали Яков Михайлович.

 Инструктор парткома НКВД СССР Вайнштейн-Гучков Мориц Иосифович.

 Начальник Особых отделов Забайкальской и Приморской групп войск ОКДА, нач., Приморского областного отдела ГПУ-НКВД и одновременно Особого отдела Морских сил Дальнего Востока - Визель Яков Савельевич.

 Сотрудник ИНО ОГПУ в Германии и Польше – Яков Львович Герцберг.

 Начальник Транспортного отдела УГБ НКВД УССР – Письменный Яков Вульфович.

 Пом., начальника ЭКУ ГПУ УССР, с 1927г., начальник управления Восточно-Сибирской железной дороги /Иркутск/ - Голышев Борис Григорьевич.

 Обросов Павел Николаевич, один из организаторов здравоохранения в СССР. С 1922г., нач. Лечсанупра Кремля, директор Ин-та скорой помощи им.Склифосовского, позднее профессор, зав. каф. 1-го Моск. мед. ин-та.

 Резидент ИНО ОГПУ в Берлине – Гордон Борис Моисеевич.*

 Начальник Политотдела войск ГПУ-УПВО НКВД УССР – Сороцкий Лев Моисеевич.

 15 ноября 1937г., расстрелян Глеб Иосифович Бокий, известный деятель ВЧК-ОГПУ-НКВД, с 1923г., член Коллегии ГПУ, с марта 1924г., член Верховного суда СССР, а с июня 1924г., постоянный член Особого совещания ОГПУ.**

 Епископ Алма-Аты - Герман /Вайнберг/ Александр Адамович.

 17 июня 1937г., расстрелян по приговору ВКВС председатель с 1920г., Одесской губ. ЧК, затем начальник разведуправления Вооруженных сил Украины и Крыма, директор Тульского патронного завода – Северный /Юзефович/ Борис Самойлович. 

 Секретарь Президиума ВЧК, Коллегии ГПУ, с 1934г., в Париже /в представительстве Польши при ФКП/ референт представительства КПП при Исполкоме Коминтерна, Езерская-Вольф Романа Давыдовна расстреляна приговором ВКВС.                  /Абрамов В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Приговорён тройкой: Нарком НКВД, Прокурор и Председатель ВКВС СССР.
**На Тибет в 1930-х,  верхушка Германской СС «ананербо», организовала 3 экспедиции под эгидой Гиммлера и Розенберга, но не обнаружила входа во "внутреннюю полость Земли".

 Не нашёл его и Николай Константинович Рерих /1874+1948/, которому помогал Спецотдел Г.И.Бокия, в лице сотрудников Павла Портнягина и Бориса Панкратова.
   1937г., евреи к ВМН: Агол Израиль Иосифович с 1929г., директор Биологического института им.Тимирязева. С 1931г., стажировался в США. По возвращении в СССР /1934/ работал в АН Укр.ССР руководитель отдела генетики Ин-та зоологии и биологии.

 Зимин Александр Николаевич, меньшевик.                                                   /редакция автора/
 Пашуканис Евгений Брониславович, юрист. В 1920-23гг., работал в НКИД РСФСР. С 1922г., один из организаторов /с П.И.Стучкой/ и сотр. Секции права Коммунистической акад., с 1931г., директор Ин-та сов. стр-ва и права. С 1936г., зам. наркома юстиции СССР.

 Мессинг Станислав Адамович, гос.деятель. С 1918г., в ВЧК. С 1918г., нач. Секретно-оперативного отд., с 1921г., пред. Моск. ЧК. В 1921г., пред. Петрогр. ЧК, с 1922г., нач. Петрогр. губ. отд. ГПУ и полпред ОГПУ по Петрогр. /Ленингр./ ВО. В 1929-31гг., нач. ИНО и зам.пред. ОГПУ СССР. С 1931г., член коллегии НКВТ СССР, в 1937г., рук. Сов.-монгольско-тувинской торговой палаты.

 Начальник 6 отделения ОО КРО 3 Отдела ГУГБ НКВД СССР – Николаев-Рамберг Израиль Маркович.                                                                                                    /Абрамов В./
 Акулинушкин Павел Дмитриевич, в 1931-32гг., зам. наркома земледелия РСФСР. В 1934-37гг., 1-й секр. Красноярского крайкома ВКП(б).

 Сотрудник ИНО ГУГБ НКВД СССР - Бакони Андрей Самуилович.
 Алафузо Михаил Иванович, комкор /1935/. С 1921г., пом. нач. штаба Моск. ВО, с 1924г., - Сев.-Кавказского ВО. В 1927-35гг., нач. штаба Кавказской армии. С 1935г., нач. Организационного отд. Генштаба. В 1936-37гг., начальник кафедры Академии Генштаба.

 Алексеев Николай Николаевич, Ст. майор ГБ /1935/. С 1921г., сотр. ИНО ВЧК - ОГПУ, в 1921-22гг., на нелегальной работе во Франции, в 1924-25гг., резидент в Лондоне /в должности вице-консула/. С 1926г., нач. Информационно-регистрационного отд. ОГПУ СССР. В 1930-32гг., полпред ОГПУ по Центр.-Черноземной обл., в 1932-35гг., полпред ОГПУ /нач. УНКВД/ по Зап.-Сибирскому краю. В 1935г., пом. нач. ГУЛАГа НКВД СССР, в 1935-37гг., зам. нач. Волжского ИТЛ и нач. стр-ва Рыбинского и Угличского гидроузла.
 Алексеев Петр Алексеевич, с 1918г., парт. работе в Петрограде - Ленинграде. В 1929-37гг., председатель Ленинградского областного совета профсоюзов.
 Амелин Михаил Петрович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1923г., в Украинском ВО, в 1934-35гг., нач. политуправления. В 1935-37гг., нач. политуправления - член Военного совета Киевского ВО.
 Амосов Алексей Мефодиевич, в 1931-33гг., зам. наркома путей сообщения СССР. В 1933-37гг., нач. Сев. и Калининской ж.-д.

 Анвельт Ян Янович, в 1918-19гг., пред. и зав. военным отд. Совета Эстляндской трудовой коммуны. С 1921г., член ЦК КП Эстонии В 1926-29гг., комиссар ВВИА. В 1929-35гг., зам. нач. и нач. ГУ ГВФ. С 1935г., ответ. секретарь Контрольной комиссии Коминтерна.

 Андреев Сергей Ильич, с 1928г., секр. Центр.-Черноземного обкома ВЛКСМ. В 1931-32гг., секр. ЦК ВЛКСМ. В 1932-37гг., 1-й секр. ЦК ЛКСМ Украины.

 Аппога Эрнест Фрицевич, комкор /1935/, с 1928г., начальник 3-го управления /военные сообщения/ – с 1935г., нач. 3-го отд. Генштаба и начальник военных сообщений РККА.
Аркадьев Михаил Петрович, занимал отв. посты в учреждениях культуры, был нач. Управления театрами Наркомпроса СССР. В 1936-37гг., директор МХАТа.
Артеменко Николай Филиппович, комдив /1935/, в 1920-21гг., военком Воронежской губ. С 1931г., командир - стрелк. корпуса, с 1932г., - механизированной бригады. В 1935-37гг., зам. начальника Управления военно-учебных заведений РККА.
Асаткин-Владимирский Александр Николаевич, в 1924г., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1925-27гг., 1-й секр. Владимирского губкома ВКП(б). С 1927г., председатель правления Всесоюзного сельскохозяйственного банка, затем на др. партработе.

 Асков Аркадий Борисович, в 1923г., в Разведуправлении РККА. С 1925г., сотр. генконсульства СССР в Японии /Нагасаки/, с 1926г., вице-консул и генконсул в Кобе. С 1930г., в центр. аппарате Разведуправления /IV управления/ Штаба РККА и НКИД СССР. В 1933-37г., 1-й секретарь полпредства СССР в Японии.                              /редакция автора/

   1937г., евреи приведённые к ВМН: Начальник кафедры Военного искусства в академии им.Н.Е.Жуковского Гай /Бжишкян/ Гайка Дмитриевич.
 Нарком НКВД Татарской АССР, Комиссар ГБ 3 ранга – Рудь Пётр Гаврилович.
 Начальник с 1936г., ИСО НКВД СССР – Лурье Александр Яковлевич.

 Зам. начальника оперотдела Главного управления пограничной и внутренней охраны НКВД СССР – Мельцер Николай Иосифович.                                                        /Абрамов В./

 Аустрин Рудольф Иванович, ст. майор ГБ /1935/, Латышский с.-д. С 1918г., в органах ВЧK. В 1918-21г., пред. Пензенской ЧК. В 1921-23гг., и 1925-29гг., в центр. аппарате ВЧК-ОГПУ СССР. В 1923-25гг., нач. Саратовского губ. отд. ГПУ. В 1929-37гг. полпред ОГПУ - нач. УНКВД Сев. края, в 1937г., нач. УНКВД Кировской обл.
 Ачканов Григорий Павлович, один из рук. борьбы за сов. власть в Одессе. С 1926г., член Центр. совета Профинтерна. С 1931г., зам. нач. Совторгфлота, директор Регистра СССР.
 Алякрицкий Борис Евгеньевич, инж.-флагман 2-го ранга /1935/. 1931-36гг., рук. Ленингр. группы приемки кораблей. В 1937г., нач. Управления кораблестроения ВМС РККА.
 Атабаев Кайгисыз Сердарович, до 1917г., работал учителем и банковским служащим.

 С 1919г., зам.пред. Ревкома Закаспийской обл., затем нарком земледелия Туркестанской АССР. В 1920-23гг., пред. Совнаркома Туркестанской АССР. С 1925г., пред. Совнаркома Туркм.ССР. Член Президиума ЦИК СССР.

 Бакши Михаил Маркович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. 1934-36гг., командир мех.корпуса. C 1936г., преподавал в Военной акад. механизации и моторизации. В 1937г., командовал запасной механизированной бригадой, затем уволен из армии.

 Баринов Михаил Васильевич, с 1911г., работал в Батуме и Поти зав.мастерскими ремесленного уч-ща. С 1918г., профсоюзной работе. С 1922г., зам.нач., в 1926-33гг., нач.объединения «Азнефть» в Баку. В 1933-37гг., нач. Главнефти НКТП СССР.

 Баскаков Николай Павлович, журналист. Директор Дома печати в Ленинграде /до 1928/, покровительствовал искусству авангарда, организатор т-ра при Доме печати /1926/. Принадлежал к «левой оппозиции».

 Бахрушин Александр Михайлович, комдив /1937/. С 1919г., в Рязанской губ. ЧК. С 1921г., на полит. работе в РККА. С 1926 комиссар ВВС Среднеазиатского ВО. В 1933-37гг.,  командир и комиссар авиационной бригады. В 1937г., нач. ВВС Киевского ВО.
 Белый Семен Осипович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1925г., в Штабе РККА. В 1935-36гг., нач. и комиссар Киевской объединенной военной школы. С 1936г., командир корпуса военно-учебных заведений Московского ВО.
 Берман Яков Леонтьевич, с 1919г., в РККА. В 1926-28гг., нач. Военно-полит. акад. В 1928г., один из руководителей «внутриармейской оппозиции». С 1928г., член правления Госиздата. В 1930-31гг., профессор МГУ, декан факультета советского строительства и права. В 1931-32гг., зав. отд. МГК ВКП(б). С 1932г., зам. пред. Верховного суда РСФСР. С 1933г., директор ИКП сов. строительства и права.

 Мадьяр /Мильхофер/ Людвиг Игнатьевич, журналист, участник рев. движения в Венгрии и борьбы за Венгерскую сов. республику. В 1919-22гг., находился в венгерской тюрьме. С 1922г., жил в СССР и работал в ТАСС, затем сотр. ред. газ. «Правда». В 1926-27г., на дипл. службе в Китае. В 1928-29гг., зав. отд. Международного аграрного ин-та в Москве. В 1929-34гг., зам. зав. Вост. секретариата Исполкома Коминтерна.
 Беспалов Иван Михайлович, лит.критик. С 1934г., гл. ред. ГИЗа, зам. гл. ред. изд-ва «Художественная литература». В 1934-1937гг., совм. с Лилей Брик был ред. собр. соч. В.Маяковского. Работы по проблемам сов. лит-ры.

 Блат Иосиф Михайлович, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в РККА. С 1920г., сотр. ВЧК-ОГПУ. С 1922г., в аппарате ГПУ Укр.ССР. В 1931-36гг., полпред ОГПУ - нач. УНКВД Зап. обл. В 1936-37гг., начальник УНКВД Челябинской обл.
 Мазнин /псевд. Арсений Гранин/ Дмитрий Михайлович, лит.критик. Член РАПП. Жил и работал в Петрограде – Ленинграде, зав. отд. печати Петрогр. губкома комсомола, затем ред. газ. «Смена».                                                                                               /редакция автора/
   1937г., расстреляны евреи: Будкевич Станислав Ричардович, бригадный комиссар /1935/. В 1907-10гг., окончил Брюссельский ун-т. С 1917г., на парт.работе. С 1919г., в РККА. В 1921-28гг., сотр. Разведуправления (РУ) РККА, в 1925-26гг., резидент во Франции /атташе полпредства СССР/. В 1928-37гг., ученый секр. ред. «Сов. военной энциклопедии» и одноврем. в распоряжении РВС СССР, затем НКО СССР для особо важных поручений.
 Начальник УНКВД Черниговской области – Соколов-Шостак Пётр Григорьевич.
 Бухарцев Дмитрий Павлович, экономист, с 1920г., член Рижского бюро Компартии Латвии. С 1923г., в Москве сотр. Главконцесскома и Госплана СССР. С 1925г., зав. отд. ред. газ. «Комсомольская правда», с 1929г., зав. отделением ТАСС в Вене, с 1932г., член редколлегии ж. «За рубежом». В 1931-34гг., сотр. ИМХиМП. В 1934-36гг., корр. газ. «Известия» в Германии. Выполнял отв. разведзадания ИНО ОГПУ-НКВД СССР.

 Бухов Аркадий Сергеевич, юморист, с 1913г., сотр. петерб. ж. "Сатирикон ". В 1920-27гг., в Каунасе ред. газ. "Эхо". С 1927г., в Москве, сотр. газ. «Труд», журнал «Безбожник», с 1934г., зав. отд. ред. ж. "Крокодил".

 Вайнер Леонид Яковлевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., нач. Сев.-Кавказской кав. школы, с 1933г., командир кав. корпуса. С 1935г., служил в Разведуправлении РККА. В 1936-37гг., военный советник в Монголии.

 Вакулич Павел Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1925г., служил в ГУ РККА и Штабе РККА. С 1931г., нач. ф-та Военной акад. им.Фрунзе. В 1932-36гг., нач. штаба Сев.-Кавказского ВО. С 1936г., нач. кафедры тактики высших соединений Академии Генштаба.

 Ванаг Николай Николаевич, доктор ист. наук. С 1918г., на парт.работе в Москве и на Сев. Кавказе. Преподавал в ИКП, в МГУ и в др. моск. вузах, профессор. Одноврем с 1929г., сотр. Ин-та истории Комакадемии /позднее - АН СССР/, с 1933г., зам. директора ин-та.

 Венцов-Кранц Семен Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-31гг., в Штабе РККА. В 1926-28гг., состоял для особо важных поручений РВС СССР. С 1931г., нач. штаба Белорусского ВО, с 1932г., - Московского ВО. В 1933-36гг., военный атташе во Франции.

 Васильев Борис Александрович, востоковед. С 1921г., сотр. Азиатского музея, 1928-30гг., в Ин-те буддистской культуры, в 1930-37гг., в Азиатском музее – Ин-те востоковедения АН СССР в Ленинграде. С 1927г., преподавал в ЛГУ, с 1935г., профессор ЛВИ.

Васильев Борис Афанасьевич, в 1917-22гг., пред. Тамбовского СНХ, секр. губкома партии. Одноврем. в 1921-22гг., член РВС Особой тамбовской армии, один из рук. разгрома крестьянского восстания на Тамбовщине. В 1922-25гг., зав. отд. Уральского обкома ВКП(б). С 1925г., отв. сотр. Исполкома Коминтерна, в 1928-34гг., зав. Орготдела.

 Васильев-Южин /Васильев/ Михаил Иванович, с 1917г., в Саратове, пред. губкома РСДРП(б). С 1919г., член коллегии НКВД РСФСР, один из организаторов милиции. В 1921-24гг., пом. прокурора РСФСР. В 1924-37гг., зам.председателя Верховного суда СССР.

 Васильченко Семен Филиппович, писатель. В 1917-18гг., председатель Ростово-Нахичеванского комитета РКП(б). В 1920г., зав. издательствомвом "Московский рабочий", в 1928г., редактор журнала "Читатель и писатель". Сторонник Л.Троцкого.

 Вегер Евгений Ильич, в 1920-22гг., на полит.работе в РККА. В 1923-24гг., зав.отд. Наркомата финансов РСФСР. С 1924г., на парт.работе в Свердловске, Брянске, Симферополе. С 1928г., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1930-32гг., отв. секр. Крымского обкома ВКП(б). В 1933-37гг., 1-й секретарь Одесского обкома КП(б) Украины.

 Везиров Гамбай Мамед-оглы, комдив /1935/. С 1920г., в РККА. В 1931-37гг., командир и комиссар Азербайджанской горно-стрелк. дивизии.

 Визель Яков Савельевич, капитан ГБ /1935/, с 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК. С 1928г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. С 1930г., нач. СПО полпредства ОГПУ по Моск. обл. В 1932-33гг., нач. ОО ОГПУ Забайкальской и Приморской групп войск ОКДВА. В 1933-37гг., нач. Приморского обл. отд. ГПУ - УНКВД Приморской обл., одноврем. нач. ОО НКВД Морских сил Дальнего Востока.
 Нижегородский миллионер Плеханов Иван Тимофеевич, за попытку покушения на Иосифа Сталина.                                                                                                /редакция автора/
   1937г., расстреляны евреи: Бобинский Станислав Янович, с 1917г., член Исполкома групп СДПиЛ в России. С 1920г., секр. Польского бюро ЦК РКП(б). В 1922-24гг., первый ректор Уральского ун-та. С 1925г., в Исполкоме Коминтерна и в аппарате Компартии Польши. В 1929-31гг., директор Политехнического музея в Москве.

 Бобрищев-Пушкин Александр Владимирович, адвокат, с 1902г., присяжный поверенный в Петербурге. Выступал защитником на уголовных и полит. процессах. В 1919г., бежал на Юг России, с 1920г., в эмиграции. В 1923г., вернулся в Ленинград, работал адвокатом.
 Бобров Борис Иосифович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1920-21гг., военный атташе в Латвии. С 1921г., в штабе Кавказской армии. В 1924-25гг., нач. и комиссар Тифлисской пехотной школы. С 1925г., в Штабе РККА, с 1926г., - в штабе Моск. ВО. С 1928г., зам. нач. штаба Белорусского ВО. В 1936-37гг., начальник штаба Белорусского ВО.

 Бобров Николай Михайлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., инспектор артиллерии Киевского ВО и Зап.-Сибирского ВО, с 1924г., - Приволжского ВО. В 1925-37гг., нач. артиллерии Украинского, с 1935г., - Киевского ВО.

 Богданов Петр Алексеевич, с 1918г., член Президиума ВСНХ, в 1919-21гг., пред. Совета военной пром-сти ВСНХ. В 1921-25гг., пред. ВСНХ РСФСР, с 1923г., нач. ГУ военной пром-сти. В 1926-29гг., пред. Сев.-Кавказского крайисполкома. В 1930-34гг., рук. Амторга /торговая организация в США/. В 1935-37гг., 1-й зам. наркома местной пром-сти РСФСР.

 Боговой Василий Григорьевич, комбриг /1935/. С 1919г., в РККА. С 1928г., помощник военного атташе в Польше. С 1931г., в Разведуправлении РККА, в 1935-37гг., начальник 5 отдела /рук. разведотделами округов и флотов/.

 Богуславский Михаил Соломонович, член Бунда, с 1917г., наборщик в типографии. В 1920-21гг., пред. Моск. профсоюза печатников. В 1922-24гг., зам. пред. Моссовета.*

 Богуцкий Вацлав Антонович, с 1922г., секр. ЦК КП(б) Белоруссии и зам. пред. Совнаркома Бел.ССР. С 1924г., представитель ЦК КП Польши в Исполкоме Коминтерна. С 1929г., на профсоюзной работе.

 Борович /Розенталь/ Лев Александрович, дивизионный комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., сотр. Разведуправления РККА. Разведчик в Австрии, Германии, балканских странах, Польше, Китае и Японии; в 1930-32гг., курировал известного разведчика Р.Зорге. В 1932-34гг., на отв. постах в аппарате ЦК ВКП(б). В 1936-37гг., нелегальный резидент в Китае /корр. ТАСС Лидов/. В 1937г., зам. нач. 2 /восточного/ отд. РУ РККА.

 Бортновский Бронислав Брониславович, с 1918г., в ВЧК, личный секр. Ф.Дзержинского, затем следователь. С 1919г., начальник разведотдела Западного фр., затем на др. штабной работе В 1921-24гг., один из рук. центра сов. военной разведки в Берлине, в 1925-29гг., зам. нач. Разведуправления РККА. С 1930г., работе в Исполкоме Коминтерна в Москве и по линии Коминтерна за рубежом /Берлин, Копенгаген/.

 Боярский Александр Иоаннович, отец актера Н.А.Боярского, дед актера М.С.Боярского. С 1922г., настоятель Спасо-Сенновского собора в Ленинграде, «красный батюшка». С 1933г., обновленческий епископ, с 1935г., митрополит Иваново-Вознесенский и Кинешемский.

 Бродовский /Братман-Бродовский/ Стефан Иоахимович, дипломат, в 1921-29гг., советник полпредства РСФСР - СССР в Германии. В 1933-37гг., полпред СССР в Латвии.
 Смолин Иван Иванович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1927-29гг., нач. курсов «Выстрел». С 1932г., команд. Кавказской армией. В 1934-37гг., нач. Военно-инж. акад.
 Брюллова-Шаскольская Надежда Владимировна, в 1917-18г., член петерб. губкома ПСР. В 1919-20гг., преподавала в Харьковском ун-те. В 1925-37гг., жила в Ташкенте и Ленинграде, занималась научной, музейной и лит. деятельностью, с 1933г., преподавала иностранный язык в Ташкентском университете.                                                             /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С 1924г., пред. Малого Совнаркома /комиссия Совнаркома РСФСР/. Входил в "Демократический централизм" /1920-21/, поддерживал Л.Троцкого. В 1927г., исключен из ВКП(б), в 1930г., восстановлен. С 1928г., зам. пред. Сибирской краевой плановой комиссии, 1932г., нач. стр-ва з-да горного оборудования в Новосибирске. Арестован в 1936г., судим в 1937г., с Г.Пятаковым, К.Радеком, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, Я.Дробнисом и др.

   1937г., евреи к ВМН: начальник управления ПВО РККА комбриг М.Е.Медведев.

 Вельш Адам Андреевич, с 1919г., на парт.работе в Самарской губ. В 1928-30гг., зав.отд. обкома ВКП(б) АССР немцев Поволжья /НП/, нарком земледелия АССР НП. С 1935г., пред. ЦИК и Совнаркома АССР НП, в 1936-37гг., 1-й секр. обкома ВКП(б).
 Вильде Рудольф Федорович, руководитель живописной мастерской Императорского фарфорового з-да - ЛФЗ, в 1905-35гг. С 1936г., худ. рук. Волховского фарфорового завода.

 Вознесенский /псевд. Усталый; Александр Сергеевич Бродский/ Александр Николаевич, писатель. С 1904г., сотр. эсерского ж. "Отголоски" /Томск/. В 1909-13гг., в Москве, был ред. ж. "Вестник права и нотариата", в 1912-15гг., ред. ж. "Маски". В 1917г., комиссар Временного пр-ва в Моск. градоначальстве. В 1920-е работал в Т-ре Пролеткульта. 

 Волович Захар Ильич, ст. майор ГБ /1936/. С 1919г., в РККА. С 1924г., служил в ОГПУ-НКВД. С 1924г., и.о. резидента разведки в Турции, с 1928г., - резидент в Париже /в должности сотр. сов. ген. Консульства/. С 1930г., нач. отделения ИНО ОГПУ СССР. С 1935г., зам. нач. Оперативного отд. /с 1937г., - 1-го отд./ ГУГБ НКВД СССР /охрана рук. партии и правительства/.

 Вольпе Абрам Миронович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., служил в штабе Сев.-Кавказского ВО, с 1924г., - на отв. постах в аппаратах РВС СССР и ГУ РККА. В 1931-33гг., командир стрелк. дивизии. В 1933-35гг., нач. штаба Моск. ВО. В 1935-37гг., нач. Адм.-мобилизационного управления РККА.

 Воробьёв Павел Иванович, востоковед. С 1921г., работал в Ин-те живых вост. яз. в Петрограде, с 1923г., ректор этого ин-та. Одноврем. в 1926-30гг., директор Русского музея. С 1932г., директор Ист. музея в Москве. С 1934г., директор Музея этнографии народов СССР в Ленинграде, зам. директора Ин-та востоковедения АН СССР, профессор ЛГУ. В 1936-37гг., советник при правительстве Монголии.
 Воронский Александр Константинович, писатель. Вел парт. и профсоюзную работу в Петербурге, Гельсингфорсе, Москве, Саратове, Одессе, Николаеве. В 1918-20гг., на парт. и сов работе в Иваново-Вознесенске, в 1919г., ред. газ. «Рабочий край». В 1921-27гг., отв. ред. ж. "Красная новь". Одноврем. в 1923-27гг., ред. ж. "Прожектор", зав. отд. ред. газ. «Правда», рук. изд-ва "Круг", член редколлегии ГИЗа. Поддерживал Л.Троцкого, в 1926-27гг., участник левой оппозиции, в 1929г., арестован и сослан в Липецк.

 Воронцов Иван Александрович, с 1918г., сотр. ОО ВЧК ряда армий, Киевского ВО. С 1922-31гг., нач. Административно-организационного управления ГПУ-ОГПУ СССР. Одноврем. в 1929-31гг., нач. ГУ погран. охраны и войск ОГПУ. С 1931г., на адм.-хоз. работе в Наркомате пищевой пром-сти СССР.

 Восканов Гаспар Карапетович, комкор /1936/. С 1918г., в РККА. В 1924-25гг., пом. инспектора пехоты РККА. С 1926г., военный атташе во Франции, с 1929г., - в Турции и Италии одновременно. В 1931-36гг., зав. военным сектором Всес. комитета по стандартизации. В 1936-37гг., зам. пред. Центр. совета Осоавиахима СССР.

 Гай /Штоклянд/ Марк Исаевич, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. В РККА с 1918г. С 1920г., служил в полит.органах войск ВЧК -ОГПУ, в 1925-27гг., нач. политотдела Отдельной дивизии осназа ОГПУ. С 1927г., на отв. постах в Экон. управлении ОГПУ СССР, в 1931-32гг., зам. нач. управления. С 1932г., нач. ОО ОГПУ, в 1934-36гг., нач. ОО ГУГБ НКВД СССР /военная контрразведка/. С 1936г., нач. УНКВД Вост.-Сибирского края.

 Гайкис Леон Яковлевич, дипломат. С 1920г., на парт.работе в Киргизии. С 1921г., в аппарате НКИД РСФСР /СССР/ и сов. представительствах за рубежом. В 1924-28гг., 1-й секретарь полпредства в Мексике. В 1929-33гг., на ответственных постах в Профинтерне. В 1935-36гг., генеральный консул в Стамбуле. С 1936г., советник полпредства СССР в Испании, в 1937г., полпред в Испании.
 Гайлис /Валин/ Август Юрьевич, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. С 1923г., сотр. военной разведки, был на нелегальной работе в Германии, в 1930-31гг., военный советник в Китае. Позднее начальник разведотдела ОКДВА. В 1937г., начальник 2-го /восточного/ отдела Разведуправления РККА.                                                                      /редакция автора/
   К ВМН в 1937г., приведены евреи: Смирнов Николай Иванович, парт.деятель. Руководил ОГИЗом, с 1933г., директор изд-ва „Молодая гвардия“.
 Горб /Розман Моисей Санелевич/ Михаил Савельевич, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в Киеве, Харькове, Одессе. С 1920г.,  зам.пред. Одесской ЧК, затем сотр. ОО ВЧК армии на Зап. фр. С 1921г., в ИНО ГПУ. В 1922-24гг., в Германии /сотр. полпредства СССР/. С 1924г., пом.нач., с 1931г., зам.нач. ИНО ОГПУ СССР. С 1933г., пом.нач. СПО ОГПУ СССР. С 1934г., зам.нач. ОО, затем зам.нач. 3 отдела /КРО/ ГУГБ НКВД СССР, начальник Центрального управления мер и весов НКВД СССР.

 Сидоренко Владимир Семенович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1935г., нач. опер.отд. штаба Украинского ВО. В 1935-37гг., командир корпуса.
 Горбачёв Борис Сергеевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1929г., нач. Объединенной военной школы им.ВЦИК. С 1933г., пом. и зам. командующего войсками Моск. ВО. В 1937г., командующий войсками Уральского ВО.

 Горбунов Николай Петрович, академик /1935/. С 1917г., секр. Совнаркома РСФСР, личный секр. Ленина. В 1919-20гг., в РККА. С 1920г., управделами Совнаркома РСФСР /в 1923-30гг., - Совнаркома СССР/. Одноврем. в 1923-29гг., ректор МВТУ. В 1931-33гг., зам. директора Физ.-хим. ин-та им.Карпова в Москве. В 1928-35гг., рук. комплексной Таджикско-памирской экспедиций АН СССР. В 1935-37гг., непременный секр. АН СССР.

 Гордон Борис Моисеевич, майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1924г., нач. Архангельского, с 1927г., - Курского губ. отд. ОГПУ. С 1929г., зам. полпреда ОГПУ по Центр.-Черноземной обл. С 1930г., нач. Секретно-оперативного управления полпредства ОГПУ по Моск. обл. В 1932г., управделами МК ВКП(б). С 1933г., сотр. ИНО ОГПУ СССР. В 1934-37гг., резидент ИНО в Берлине /2-й секретарь полпредства СССР/.
 Громов Алексей Матвеевич, журналист. Печатался с 1905г. Работал в газ. "Новый путь", "Журнале для женщин" и др. В гражд. войну работник сов. печати в Сибири. С 1923г., сотр. газ. "Гудок" /Москва/, затем ред. в ГИЗе.

 Горянов-Горный /Бенкович/ Анатолий Георгиевич, с 1920г., служил в РККА. С 1922г., сов. консул в Чарджоу, с 1923г., в Бухаре. С 1925г., на хоз. работе. С 1929г., в Экон. отд. /управлении/ ОГПУ СССР. В 1934-36гг., нач. отд. лесной охраны НКВД СССР. С 1936г., нач. ГУ гос. съемки и картографии НКВД СССР.
 Грубер Лазарь Яковлевич, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. В 1932-33гг., комиссар корпуса военно-учебных заведений Украинского ВО. В 1935-37гг., пом. командира стрелк. корпуса по полит. части.

 Губер Борис Андреевич, писатель. Брат А.Губера. С 1920г., служил в РККА.*

 8 июля 1937г., расстрелян нач. Секретно-политического отдела ГУГБ НКВД СССР, нач. 1 отдела ГУГБ НКВД, с июня 1937г., зам.наркома НКВД и нач. 3 отдела /контрразведка/, замначальника ГУГБ НКВД СССР - Курский Владимир Михайлович.
 Гугель Яков Семенович, с 1926г., директор Мариупольского металлургического з-да, нач. управления «Азовстальстрой». С 1931г., нач. стр-ва и директор Магнитогорского металлургического комбината, с 1933г., зам.нач. и нач. ГУ металлургической пром-сти Наркомата тяж. пром-сти СССР. В 1935-37гг., директор з-да «Азовсталь».
 Гугин Григорий Иванович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. В 1932-37гг., член РВС /Военного совета/ - нач. политуправления ЧФ.
 Носов Иван Петрович, парт.деятель. С 1917г., нa парт.работе в Нижегородской и Воронежской губ. С 1922г., секр. Пермского губкома, Севастопольского окружкома, Крымского обкома, Тверского губкома партии. В 1929-31гг., секр. МК ВКП(б). В 1932-37гг., 1-й секр. Ивановского обкома ВКП(б).         /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Губер Александр Андреевич /1902+1971/, академик /1966/. Член ВКП(б) с 1952. Брат Б.Губера. Окончил МИВ /1925/. В 1938-45гг., и с 1957г., в Ин-те истории /с 1968г., - Ин-т всеобщей истории АН СССР/. В 1950-56гг., сотр. Ин-та востоковедения АН СССР, с 1954г., директор ин-та. С 1937г., профессор МГУ, с 1946г., - АОН при ЦК ВКП(б). В 1956-62гг., гл. ред. ж. «Новая и новейшая история». Тр., «Новая история стран Азии и Африки» /1975, с Г.Ф.Кимом и А.Н.Хейфецем/.
   1937г., казнены евреи:  Асмус Эрик Адольфович, полпред в Финляндии.
   Начальник ЭКУ ОГПУ и ПП ОГПУ по Московской области, с 1935г., начальник Управления особого строительства при СНК СССР – Зибрак Эмиль Александрович.

 Сотрудник ИНО ОГПУ в Германии, с 1937г., замначальника 3 отдела Управления ГБ УНКВД по Сталинградской области – Ильк /Гюнзберг/ Бертольд Карлович.

 Начальник 2 /Восточного/ отдела Разведупра РККА – Карин Фёдор Яковлевич /Крутянский Тодрес Янкелевич/.
 Гамбаров Александр Григорьевич, с 1922г., в аппарате ЦК РКП(б). С 1924г., на дипл. службе в Латвии, Эстонии, Иране. В 1928-31гг., зав. сектором культуры МК ВКП(б). В 1931-37гг., ректор МИВ.

 Ахметели Александр /Сандро/ Васильевич, нар. арт. Груз.ССР /1933/, в 1920г., дебютировал как ученик К.А.Марджанишвили. С 1922г., режиссер, в 1926-35гг., гл. режиссер Тифлисского грузинского драм. т-ра им.Руставели.
 Гарькавый Илья Иванович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., нач.штаба войск Украины и Крыма. С 1922г., командир дивизии. В 1924-28гг., и 1930-31гг., командир корпуса. В 1931-35гг., пом. и зам. командующего войсками Ленингр. ВО. В 1935-37гг., командующий войсками Уральского ВО.

 Германович Маркиян Яковлевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1926г., пом. командующего войсками Белорусского ВО, с 1931г., – Среднеазиатского ВО и Моск. ВО. В 1933-36гг., начальник Военной академии моторизации и механизации РККА. В 1936-37гг., заместитель командующего войсками Ленинградского ВО.

 Гермониус Вадим Эдуардович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. Нач. артиллерии южного побережья Финского залива.. С 1924г., служил в ГУ военной пром-сти ВСНХ. С 1929г., в штабе Среднеазиатского ВО.
Гернгросс Георгий Евгеньевич, экономист. Окончил Александровский /Царскосельский/ лицей /1914/. С 1921г., преподавал в Саратовском ун-те. С 1926г., работал в системе НКВТ СССР, преподавал в Коммунистическом ун-те трудящихся Востока, сотр. Ин-та мировой экономики и мировой политики.

 Гетье Александр Федорович, тренер по боксу. В нач. 1920-х организовал группу любителей бокса при моск. ВХУТЕМАСе. Работал тренером об-ва «Динамо». Известен также как альпинист. Сын Ф.А.Гетье.*
 Глеб, архиепископ – Покровский Аркадий Семенович, с 1904г., священник в Моск. епархии. С 1923г., епископ Михайловский, викарий Рязанской епархии, управляющий Рязанской епархией. В 1925-28гг., находился в заключении. С 1932г., епископ Соликамский, викарий Пермской епархии, с 1933г., епископ Пермский, с 1934г., архиепископ. С 1934г., архиепископ Свердловский и Ирбитский.
 Глинский Станислав Мартынович, ст. майор ГБ /1937. С 1918г., в органах ВЧК-ОГПУ-НКВД. В 1923-24гг., нач. погран. охраны ГПУ Бел.ССР. С 1924г., в аппарате КРО, затем ИНО ОГПУ СССР. С 1926г., пом. резидента ИНО в Данциге. С 1927г., резидент в Польше, с 1928г., – в Финляндии, с 1930г., – в Латвии, с 1931г., – в Чехословакии, с 1934г., – во Франции /в должностях 2-го секр. и атташе полпредств СССР/.

 Головин Федор Александрович, в 1898-1907гг., член и пред. Моск. земской управы. Один из основателей партии кадетов, член ЦК партии /1905/. В 1907г., избран пред. 2-й Гос. думы. В 1917г., комиссар Временного пр-ва учреждений быв. Мин-ва императорского двора. После 1917г., работал в разл. сов. учреждениях.
 Буачидзе Федор Моисеевич, комдив /1935/. С 1931г., ком. 2-й Грузинской  стрел. дивизии.
 Голодед Николай Матвеевич, с 1918г., на парт.работе в Белоруссии. В 1925-27гг., секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1927-37гг., пред. Совнаркома Бел.ССР.                       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Гетье Федор Александрович /1863-1938/, врач-терапевт. Руководитель ряда московских больниц, с 1910г., первый главный врач Солдатенковской /с 1920г. Боткинской/ больницы, с 1926г., заведующий терапевтическим отделением. С 1921г., одновременно консультант Кремлевской больницы, был лечащим врачом Я.Свердлова, Ленина и Н.Крупской, Л.Троцкого и др.

   В 1937г., расстреляны евреи: Дамиан, архиепископ - Воскресенский Дмитрий Григорьевич, окончил Петерб. Дух. акад. /1905/. С 1911г., ректор Смоленской семинарии. С 1918г., епископ Переяславский, викарий Владимирской епархии. В 1925-27гг., управл. Владимирской епархией. В 1927-28гг., архиепископ Полтавский и Переяславский. С 1928г., архиепископ Курский и Обоянский. Поддерживал грегорианцев /с 1926/.
 Гуревич Александр Иосифович, с 1917г., на гос.работе в Москве. С 1929г., рук. группы Наркомата РКИ СССР. В 1930-36гг., нач. ГУ металлургической пром-сти ВСНХ /с 1932г., - Наркомата тяж. пром-сти СССР/, в 1936-37гг., зам. наркома тяж. пром-сти СССР.
 Левичев Василий Николаевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., в аппарате Наркомата по военным и морским делам СССР. В 1930-33гг., нач. ГУ РККА, в 1931-33гг., и 1934-37гг., зам. нач. Штаба /Генштаба/ РККА. В 1933-34гг., военный атташе в Германии.
 Лежава Андрей Матвеевич, гос.деятель. В 1919-20гг., пред. Центросоюза. В 1920-23гг., зам. наркома внешней торговли РСФСР, в 1923-24гг., нарком внутр. торговли СССР. В 1924-30гг., зам. пред. Совнаркома РСФСР. В 1930г., поддержал Рютинскую платформу. В 1930-37гг., нач. ГУ субтропических культур СССР.

Двойлацкий Шолом Моисеевич, экономист. Окончил физ.-матем. ф-т Юрьевского ун-та /1914/. С 1918г., преподавал экон. дисциплины в моск. вузах. С 1925г., в гос. аппарате, член коллегии НКВТ СССР. В 1934-36гг., торгпред СССР во Франции. С 1936г., 1-й зам. пред. Всес. комитета по делам высшей школы при Совнаркоме СССР.

 Демченко Николай Нестерович, с 1918г., на парт.работе. С 1928г., секр. Киевского окружкома КП(б) Украины. В 1930-32гг., нарком земледелия Укр.ССР. С 1932г., 1-й секр. Киевского, с 1934г., Харьковского обкома КП(б) Украины. С 1936г., 1-й зам. наркома земледелия СССР, в 1937г., нарком зерновых и животноводческих совхозов СССР.

 Добраницкий Мечислав Михайлович, учился в ун-тах Германии /1900-10гг./, окончил юрид. ф-т Казанского ун-та /1912/. С 1917г., на профсоюзной работе. С 1921г., работал в музеях. В 1924-27гг., сов. ген. консул в Гамбурге, с 1927г., зав. отд. НКИД СССР. В 1930-36гг., директор Публичной б-ки в Ленинграде.*
 Догадов Александр Иванович, проф.деятель. Вел парт. работу в Казани, Балахне, Баку. С 1918г., на проф.работе в Казани. В 1921-29гг., секр., затем 1-й секр. ВЦСПС.**
 Домбровский Вячеслав Ромуальдович, ст. майор ГБ /1935/. С 1918г., в РККА. В 1920-21г., пред. Туркестанской ЧК и пред. Ярославской губ. ЧК, в 1922-24гг., пред. Карельского отд. ГПУ. В 1924г., в ОГПУ по Ленингр. ВО. С 1933г., полпред ОГПУ - нач. УНКВД по Ивановской обл., с 1935г., нач. УНКВД Курской обл., в 1936-37гг., - Калининской обл.

 Дробнис Яков Наумович, с 1922г., в Совнаркоме РСФСР и СССР.***
 Ербанов Михей Николаевич, член Иркутского подпольного обкома РКП(б). С 1921г., пред. ревкома и пред. исполкома Бурят-Монгольского А.О. С 1923г., пред. Совнаркома и ЦИК Бурят-Монгольской АССР, в 1929-37гг., 1-й секр. Бурят-Монгольского обкома ВКП(б).

 Ефимов Николай Алексеевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1921-23гг., нач. штаба войск ВЧК. В 1924-26гг., нач. Командного управления РККА. В 1926-31гг., зам. нач. вооружений, в 1931-37гг., нач. Арт. управления РККА.

 Железняков Яков Моисеевич, бригадный инженер /1935/. С 1918г., в РККА. В 1928-31гг., член Научно-техн. арт. комитета РККА. С 1932г., нач. научно-техн. управления Гл. арт. управления /ГАУ/ РККА, в 1935-37гг., пом. нач. ГАУ.                                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Добраницкий Казимир Мечиславович /1906+1937/, журналист. Сын М.М.Добраницкого. В 1930-37гг., лектор Московско-Нарвского райкома ВКП(б) в Ленинграде.
**1888г.р. В 1929гг., из профдвижения удален как друг М.Томского. С 1930г., зам.пред. ВСНХ СССР. В 1931-34гг., нарком РКИ ЗСФСР, с 1934г., член Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР - уполномоченный по Свердловской обл. Член Оргбюро ЦК РКП(б) – ВКП(б) в 1924-30гг.
***1890г.р. В 1923-27гг., примыкал к троцкистам. В 1927г., исключен из партии, в 1930г., восстановлен. С 1931г., работал в НКПС СССР и на хоз. должностях в пром-сти. Арестован /1936/, судим в Москве с Г.Пятаковым, К.Радеком, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, М.Богуславским и др.

   1937г., расстреляные евреи: Зиньковский-Задов /Задов/ Лев Николаевич. С 1918г., в РККА. В 1919-21гг., у Н.Махно, нач. контрразведки и адъютант командующего. С 1921г., в Румынии. В 1924г., сдался сов. властям. С 1925г., сверхштатный уполномоченный, оперуполномоченный 3 отдела /контрразведка/ Одесского УНКВД.*

 Рогалев Федор Федорович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, комендант Кронштадтской крепости, командир стрелк. дивизии. В 1937г., командир стрелк. корпуса.

 Зайдель Григорий Соломонович, историк.**
 Закс Григорий Давыдович, один из основателей и член ПЛСР /1917/. С 1918г., член РКП(б). В 1917-18гг., зам.наркома просвещения РСФСР. В 1918г., зам.пред. ВЧК. С 1919г., в РККА. В 1922-24гг., военный атташе в Эстонии. С 1925г., на хоз. работе.

 Залка /Белла Франкль/ Мате, Венгерский писатель.***
 Залуцкий Петр Антонович, гос.деятель.****
 Захаров-Мейер /Захаров/ Лев Николаевич, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК. С 1920г., пом.нач. ОО ВЧК /контрразведка/, затем отв. сотр. ОО ОГПУ СССР и нач. ОО ОГПУ Моск. ВО. Одноврем. в 1923-30гг., нач. ЭПРОНа /Экспедиция подводных работ особого назначения/ при ОГПУ СССР. В 1931-34гг., нач. Центр. школы ОГПУ. В 1935-37гг., пом.нач. Разведуправления РККА.
 Зорин /Гомбарг/ Сергей Семенович.***** 
 Зорич А. /Василий Тимофеевич Локоть/. С 1923г., сотр. газ. "Правда", "Известия".
 Карпов Михаил Яковлевич, писатель. Печатался с 1922г.

 Зоф Вячеслав Иванович, парт.деятель. С 1918г., в РККА. В гражд. войну член РВС Балтфлота /1919-20/. В 1921г., пом. нач. ВМС по хоз. части. В 1921-24гг., комиссар, в 1924-26гг., нач. ВМС СССР. В 1927-29гг., пред. правления Совторгфлота. В 1930-31гг., зам. наркома путей сообщения СССР, в 1931-33гг., 1-й зам. наркома водного транспорта СССР. С 1935г., нач. порта Бердянск. С 1936г., директор моск. з-да “Компрессор”.
 Иванов Николай Николаевич.******                                                              

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В ИНО УГБ УНКВД Молдавской АССР работал родной брат Л.Н.Зиньковского-Задова - Даниил Николаевич Зотов-Задов, который также был расстрелян.
**Директор ЛО Ин-та истории Коммунистической акад. Одноврем. преподавал в ленингр. вузах, профессор, в 1934-35гг., декан ист. ф-та ЛГУ. Выслан из Ленинграда /1935/, с 1935г., профессор Саратовского пед. ин-та. Историк-марксист, в 1930г., участник гонений на С.Платонова, Е.Тарле, М.Любавского, А.Бахрушина и др. историков, преследовавшихся по «академическому делу».
***Участник 1-й Мировой войны а рядах Австро-Венгерской армии, с 1916г., находился в Русском плену. С 1919г., в РККА и войсках ВЧК - ГПУ. Участник гражд. войны. С 1923г., работал дипкурьером. В 1925-28гг., директор Моск. т-ра Революции. С 1928г., в аппарате ЦК ВКП(б). Печатался с 1924. Автор романа о 1-ой Мировой войне «Добердо». В 1936-37 командир 12-ой Интернациональной бригады в Испании /под именем генерала Лукача/.
****Вел парт. работу в Петербурге, Харбине, Чите, Владивостоке, Петрограде, член ВРК. В 1918-20гг., в РККА. С 1920г., секр. Президиума ВЦИК. В 1922г., секр. Уральского губкома РКП(б). В 1922-25гг., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК ВКП(б) и отв. секр. Петрогр. (Ленингр.) губкома РКП(б), ближайший сотр. Г.Е.Зиновьева. В 1921-22гг., член Оргбюро ЦК РКП(б). В 1925-27гг., участник "левой оппозиции", подвергался преследованиям, в 1927г., исключался из ВКП(б), в 1928г., восстановлен в партии. В 1928-32гг., пред. Нижне-Волжского СНХ, затем на разл. адм.-хоз. постах.
*****С 1906г., жил во Франции и США, был близок к Л.Д.Троцкому, вместе с которым в мае 1917г., вернулся в Россию. В 1918-19гг., пред. Петрогр. рев. трибунала. С 1919г., отв. секр. Петрогр. горкома, с 1920г., - Петрогр. губкома РКП(б). В 1921-22гг., отв. секр. Брянского губкома РКП(б). В 1922-23 в аппарате Исполкома Коминтерна. В 1923-25гг., отв. секр. Иваново-Вознесенского губкома ВКП(б). В 1927г., исключен из партии за связь с «левыми» /«новая оппозиция»/, в 1930г., восстановлен. С 1928г., на хоз. и гос. работе.
******В 1906-07гг., принимал участие в террористической деятельности в составе Сев. летучего отряда Трауберга. В 1907-17гг., на каторге, в ссылке и на поселении. С 1917г., на парт. работе в армии, кандидат в члены ЦК ПСР. В 1918г., вел нелегальную парт. работу в Сибири на территории, оккупированной Колчаком, затем – в Сов. России. Арестован ВЧК /1921/, осужден на процессе в Москве /1922/. С 1926г., после выхода из тюрьмы жил в ссылке в Самарканде.

   1937г., казнены евреи: Иосиф, митрополит - Петровых Иван Семенович.*
 Иппо Борис Михайлович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1925г.. зам. нач. политуправления Туркестанского фр. В 1929-33гг., член РВС - нач. политуправления Кавказской армии. В 1933-37гг., нач. Военно-полит. акад. /Ленинград/. В 1937г., член Военного совета - нач. политуправления Среднеазиатского ВО.

 Ирклис Петр Андреевич, работал в парт.органах Петрогр. - Ленингр. губ. В 1927-29гг., отв. секр. Ленингр. окружкома ВКП(б). С 1929г., в аппарате Ленингр. обкома ВКП(б), с 1931г., секр. обкома. В 1935-37гг., 1-й секр. Карельского обкома ВКП(б).

 Кабаков Иван Дмитриевич, с 1917г., на парт.работе в Нижегородской губ. С 1919г., пред. Воронежского горсовета. С 1922г., отв. секр. Ярославского, с 1924г., Тульского губкомов ВКП(б). В 1928-29гг., пред. Уральского облисполкома. В 1929-37гг., 1-й секр. Уральского /с 1934г., - Свердловского/ обкома ВКП(б).

 Казакевич Владимир Александрович, преподавал в 1929-35гг., - в ЛГУ. Одноврем. в 1929-35гг., сотр. Ин-та востоковедения АН СССР в Ленинграде. С 1935г., работал в Эрмитаже.

 Казанский Евгений Сергеевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1920г., командующий Черноморской сов. повстанческой армией. С 1921г., нач. 1-й Петрогр. пехотной школы. В 1934-36гг., нач. Управления военно-учебными заведениями РККА.
 Калманович Моисей Иосифович, гос. деятель.**

 Калмансон Гилель Моисеевич, прозаик. Печатался с 1884г., в одесском сатирич. ж. "Пчелка". В 1917-22гг., на парт. и военной работе в Могилеве, Самаре, Гомеле. С 1922г., в Москве. Организатор лит. кружков рабочих поэтов. Сотр. ж. "Октябрь", "Земля советская".

 Калнин Карл Иосифович, комдив /1936/. С 1918г., в РККА. С 1927г., нач. штаба, с 1928г., зам. нач. войск конвойной стражи СССР, в 1934г., нач. Центр. управления конвойных войск СССР. С 1935г., отв. инструктор Центр. совета Осоавиахима.

 Калнынь Ян Антонович, публицист. С 1919г., сотр. органов ВЧК-ОГПУ. Позднее занимался лит. работой. Гл. ред. детского радиовещания /Ленинград/.

 Калыгина Анна Степановна, парт.деятельница. В 1917г., член Моссовета. 

 Камегулов Анатолий Дмитриевич, лит. критик. Работал в Пушкинском доме АН СССР в Ленинграде. Входил в РАПП. В 1930-31гг., зам. отв. ред. ж. "Литературная учеба". Примыкал к "левой оппозиции", в 1934г., арестован и выслан в Казахстан.

 Кангелари Валентин Александрович, корпусной военврач /1935/. С 1918г., в РККА. В 1921-23гг.. нач. ЧОН Республики. С 1924г., пом. нач. Разведуправления РККА. В 1925-28гг., нач. штаба Монгольской народно-рев. армии. С 1928г., зам. нач. штаба Кавказской армии. В 1930-34гг., нач. Военно-мед. акад. В 1934-37гг., 1-й зам. наркома здравоохранения РСФСР, гл. санитарный врач.                                              /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1872г.р. Окончил Моск. духовную акад. /1899/, преподавал там же. С 1901г., монах. С 1904г., настоятель ряда монастырей. С 1909г., епископ Угличский, с 1920г., архиепископ Ростовский, викарий Ярославской епархии. В 1920-25гг., временно управлял Новгородской епархией. В 1926-28гг., митрополит Ленинградский, из-за запрета жить в этом городе управлял епархией из Ростова. Выступал против митрополита Сергия, его политики подчинения церкви сов. власти, с 1927г., возглавлял движение "иосифлян". Преследовался сов. властью и Моск. патриархией, неоднократно арестовывался, в 1928г., лишен кафедры, удален в монастырь. В 1929г., уехал в Казахстан, работал бухгалтером. Из-за запрета в священнослужении служил тайно. Арестован в Алма-Ате /1937/.
**1888г.р. С 1904г., член ПСР. С 1918г., на рук. парт. и сов. работе в Белоруссии, с 1920г., - на Украине и в Сибири. В 1923-24гг., нарком продовольствия РСФСР. В 1924-27 пред. Сахаротреста, в 1928-29гг., пред. Зернотреста. В 1929-30гг., зам. наркома продовольствия СССР. В 1930-34гг., пред. правления Госбанка СССР. В 1934-37гг., нарком зерновых и животноводческих совхозов СССР.
***1895г.р. Член РСДРП с 1915г. Окончила Коммунистический ун-т им.Свердлова /1924/. С 1913г., работала на ф-ках в Москве. В 1917 член Моссовета. В 1918-19гг., в РККА, участница гражд. войны, политработник. С 1919г., на парт. работе в Москве. В 1924-28гг., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1928г., пред. Смоленского губисполкома. В 1929г., отв секр. Тверского губкома ВКП(б), с 1929г., - Тверского окружкома, с 1930г., - Тверского райкома ВКП(б). В 1935-36гг., 2-й секр. Калининского обкома ВКП(б). В 1936-37гг., 1-й секр., в 1937г., 2-й секр. Воронежского горкома ВКП(б).

   1937г., евреи приведённые к ВМН: Карахан /Караханян/ Лев Михайлович, дипломат.*

 Кильвейн Георгий Яковлевич, комдив /1935/. С 1931г., командир и комиссар дивизии.
 Карин /Крутянский/ Федор Яковлевич, Корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА, с 1919г., в ВЧК . С 1921г., сотр. ИНО ОГПУ СССР. В 1922г., нелегальный резидент в Румынии. В 1924-27гг., зам. рук. и рук. резидентуры в Харбине /в должности сотр. сотр. сов. Генконсульства/. В 1927-33 нелегальный резидент в США, Германии и Франции. В 1935-37гг., нач. 2-го /вост./ отд. Разведуправления РККА.

 Карп Сергей Бенедиктович, с 1919г., по заданию Центр. бюро еврейской секции при ЦК РКП(б) на парт. работе в Австрии, Египте, Палестине. С 1924г., нарком финансов, в 1925-29гг., зам. пред. Совнаркома Бел.ССР. С 1929г., пред. Госплана РСФСР.

 Карский Михаил Андреевич, дипломат. С 1922г., работал в центр. аппарате НКИД РСФСР /СССР/ и сов. представительствах за рубежом. В 1929-30гг., и 1936-37гг., зав. 1-м Западным отд. НКИД. В 1930-36гг., полпред в Литве, в 1937г., - в Турции.
 Кассиль Иосиф Абрамович, историк. Брат Л.Кассиля.**

 Лелевич Г. /Лабори Гилелевич Калмансон/, с нач. 1920-х выступал как лит.критик. Ред. ж. "На посту" с Б.Волиным и С.Родовым, один из рук. ВАППа.
 Кипен Григорий Абрамович, экономист, меньшевик. В 1917г., секр. Моск. комитета партии, зам. пред. Моссовета. В 1920-х преподавал в вузах Москвы.
 Касьян /Тер-Каспарян/ Саркис Иванович, гос.деятель.***
 Кахиани Михаил Иванович, парт.деятель. С 1921г., на парт. работе. С 1922г., секр., в 1927-30гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Грузии. В 1930-31гг., секр. Среднеазиатского бюро ЦК ВКП(б). В 1931-33 секр. Казахстанского крайкома ВКП(б). С 1934г., член КПК при ЦК ВКП(б), уполномоченный КПК по Сев.-Кавказскому краю.

 Квиринг Эммануил Ионович, гос.деятель.****
 Квиткин Олимпий Аристархович, статистик, демограф. Учился на матем. ф-те Сорбонны /1911-13/. С 1919г., в органах статистики, сотр. Центр. управления народно-хоз. учета /ЦУНХУ/ при Госплане СССР, позднее рук. Бюро переписи населения ЦУНХУ. Рук. переписи населения СССР 1926г., и 1937г.                                                      /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1889г.р, с 1917г., секр. Петрогр. совета, член ВРК. С 1918г., в аппарате НКИД РСФСР /СССР/ и представительствах за рубежом. С 1921г., полпред в Польше, в 1923-27гг., - в Китае. В 1927-34гг., зам.наркома иностр. дел СССР. В 1934-37гг., полпред в Турции. Жена - балерина Марина Тимофеевна Семёнова /1908+2010/. В 1925-29гг., танцевала в Кировском театре. В 1930-52гг., солистка Большого театра, с 1953г., балетмейстер-репетитор. С 1954г., преп. в Моск. хореогр. уч-ще, с 1960г., - в ГИТИСе. Лауреат Ст. пр. /1941/.

**1907г.р. Преподавал в вузах Саратова. Обвинен в симпатиях к Л.Троцкому. Кассиль Лев Абрамович /1905+1970/ Писатель, чл.-корр. АПН СССР /1965/. Учился на физ.-матем. ф-те МГУ /1923-26/. С 1927г., в ред. газ. «Известия». Был гл. ред. ж. «Мурзилка», членом редколлегии ж. «Детская лит-ра». Военный корр. на СФ, Зап. и 1-ом Украинском фр. Преподавал в Лит. ин-те им.Горького. Лауреат Ст. пр. /1951/. Жена - Светлана Леонидовна /1920+2002/, дочь Л.В.Собинова.
***1876г.р. Член РСДРП с 1905г. Учился в Лейпцигском коммерческом ин-те и Берлинском ун-те /1900-04/. В 1912-14гг., рук. Тифлисской парт. организации. В 1919-20гг., пред. Армянского комитета РКП(б). С 1920г., пред. Армянского ревкома, один из рук. в Армении. В 1924-27гг., ректор Закавказского коммунистического ун-та. В 1927-31гг., пред. ЦИК ЗСФСР, одноврем. в 1928-30гг., пред. ЦИК Арм.ССР. В 1931-34гг., пред. Верховного суда ЗСФСР.
****1888г.р., доктор экон. наук (1934). Член РСДРП с 1912. Участник рев. движения с 1906. С 1913 сотр. ред. и корр. газ. "Правда". С 1914 на парт. работе в Екатеринославе, с 1917 пред. комитета РСДРП и Совета, рук. борьбы за сов. власть в этом городе. В 1918 работал в ВСНХ РСФСР. В 1918-19гг., секр. ЦК КП(б) Украины, в 1919г., пред. ВСНХ Укр.ССР. С 1920г., секр. Екатеринославского, с 1921г., - Донецкого губкома партии. В 1923-25гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Украины. В 1925-26гг., зам. пред. ВСНХ СССР, в 1926-30гг., и в 1934-37гг., зам. пред. Госплана СССР. В 1931г., зам. наркома путей сообщения СССР. С 1932г., на отв. постах в аппарате СТО СССР. Одноврем. в 1930-32гг., директор ИКП, в 1932-36гг., директор Ин-та экономики Коммунистической акад. В 1926-27гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

   1937г., казнённые евреи: Лидак Отто Августович, в 1931-33гг., дир. Коммунистического ин-та журналистики, в 1933-35гг., директор Ленингр. ин-та истории ВКП(б).

 Киприан, архиепископ - Комаровский Константин Станиславович.*

 Клейнер Израиль Михайлович, с 1920г., на Кубани. С 1927г., уполномоченный Наркомата внутр. торговли СССР по Средней Азии, 1929-30гг., зам.пред. Совнаркома Узб.ССР. С 1930г., нач. Ростовского крайторга, в 1931-32гг., 1-й зам.пред. Ростовского крайисполкома. В 1934-37гг., пред. Комитета заготовок с.-х. продукции при Совнаркоме СССР.
 Кирилл, митрополит - Смирнов Константин Илларионович.**

 Клименко Иван Евдокимович, в 1918-20гг., пред. Одесского губисполкома. В 1922-25гг., нарком земледелия Укр.ССР. В 1925-27 2-й секр. ЦК КП(б) Украины. В 1927-29гг., зам. наркома земледелия РСФСР, в 1929-30гг., - СССР. В 1930-32гг., пред. Зап.-Сибирского крайисполкома. В 1932-33гг., нач. Среднеазиатской ж.-д. В 1934-37гг., в НКЗ СССР.
 Киселёв Алексей Семенович, гос.деятель.***

 Клочко Иван Гаврилович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-24гг., военный советник при ЦК КП Германии. С 1926г., атташе в Литве, Латвии, Эстонии, с 1927г., - в Польше. В 1929-30гг., пом. нач. Разведуправления РККА. С 1931г., нач.штаба Военной акад. им.Фрунзе. С 1933г., атташе в Турции. В 1936-37гг., нач. военно-ист. отд. Генштаба.

 Клычков /Лешенков/ Сергей Антонович, поэт. В 1918г., в Москве, работал в канцелярии моск. Пролеткульта. С 1922г., сотр. ред. ж. «Красная новь».

 Кобецкий Михаил Вениаминович, дипломат.****
 Ковальский Иосиф Адамович, журналист, Зав. иностранным отд. газ. "Известия".

 Кодацкий Иван Федорович, в 1917-18гг., секр. Наркомата труда РСФСР. С 1922г., на рук. парт. работе в Петрограде - Ленинграде. С 1928г., зам. пред., пред. Ленингр. обл. СНХ. В 1930-31гг., пред. Леноблисполкома, в 1931-37гг., пред. Ленгорисполкома. В 1937г., нач. ГУ легкого маш-ия НКТП СССР.

 Козицкий Александр Дмитриевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1931-37гг., нач. Объединенной военной школы г.Орджоникидзе.

 Кокин Михаил Давидович, востоковед. Окончил ЛВИ /1929/, преподавал там же, в 1932-37 зав. каф., профессор. С 1935 профессор ЛИФЛИ-ЛГУ.

 Колбасьев Сергей Адамович, писатель. С 1918г., в РККФ. С 1922г., работал в изд-ве «Всемирная литература» в Петрограде. В 1923г., работал переводчиком сов. полпредства в Кабуле, в 1923-28гг., - в Хельсинки. В 1929-32гг., вновь служил на флоте.

 Колгушкин Филимон Тихонович, с 1918г., на хоз.работе в Петрограде – Ленинграде, в 1927-28гг., пред. Ленингр. СНХ. В 1929-30гг., нач. стр-ва Кузнецкого металлургического завода. В 1930-37гг., директор Верхне-Исетского металлургического завода на Урале.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1876г.р. Окончил Казанскую духовную акад. /1899/. С 1898г., монах. С 1906г., нач. Киргизской духовной миссии. С 1911г., епископ Семипалатинский, викарий Омской епархии. В 1922-23гг., примыкал к обновленцам, правящий епископ Семипалатинский. В 1923-27гг., находился в заключении и ссылке. С 1925г., епископ Владивостокский и Приморский, с 1927г., архиепископ. В 1929-32гг., не служил. С 1933г., архиепископ Ижевский и Златоустовский, с 1934г., - Вятский.
**1863г.р. Окончил Петерб. духовную акад. /1887/. С 1902 монах. С 1904г., епископ Гдовский, викарий Петерб. епархии. С 1909г., епископ Тамбовский и Шацкий, с 1913г., архиепископ. С 1918г., митрополит Тифлисский и Бакинский, затем - Казанский и Свияжский. Был в оппозиции к патриаршему местоблюстителю митрополиту Сергию. В 1934г., жил в Гжатске.
***1879г.р. Член РСДРП с 1898г. Вел парт.работу в Петербурге, Харькове, Баку, Одессе, Иваново-Вознесенске. С 1920г., пред. профсоюза горнорабочих. В 1921-23гг., пред. Малого Совнаркома /пост. комиссия при Совнаркоме РСФСР, решавшая текущие вопросы/. С 1923г., нарком РКИ РСФСР и зам. наркома РКИ СССР. В 1924-37гг., секр. ВЦИК, член Президиума ЦИК СССР.
****1881г.р. Соученик К.Чуковского и Б.Житкова по одесской гимназии. С 1908г., в эмиграции, в 1917г., вернулся в Россию. С 1919г., работал в аппарате Коминтерна, с 1920г., секр., с 1921г., зам. пред. Исполкома Коминтерна С 1923г., на дипл. службе. В 1924г., полпред СССР в Эстонии, в 1924-33гг., - в Дании. В 1933-34гг., уполномоченный НКИД СССР при Совнаркоме ЗСФСР. В 1934-37гг., полпред в Греции.

   В 1937г., расстрелянные евреи: 7.09.1937г., в Киеве был расстрелян начальник с 1935г., УНКВД Одесской области – Розанов Александр Борисович /Розенбардт Абрам Борисович/.
 Колегаев Андрей Лукич, в дек. 1917г., - марте 1918г., нарком земледелия РСФСР. После левоэсеровского мятежа /июль 1918/ порвал с ПЛСР, член РКП(б) с нояб. 1918г. В 1918-20гг., член РВС и нач. снабжения Южного фр. В 1920-21гг., член коллегии НКПС.

 Колосов Евгений Евгеньевич, член ЦК ПСР. С 1896г., в Петербурге, сотр. ж. "Русское богатство". С 1907г., в эмиграции. После рев-ции сотр. эсеровской газ. "Дело народа", позднее ж. "Былое", "Красной газеты" в Ленинграде.

 Колотилов Николай Николаевич, в Иваново-Вознесенске секр. горкома партии. В 1918г., ред. газ. "Рабочий путь" в Иваново, в 1919-20гг., пред. Иваново-Вознесенского губисполкома. В 1920-21 пред. Гомельского губисполкома. С 1922г., секр. Донского комитета РКП(б), в 1925-32гг., секр. Ивановского губкома (обкома) ВКП(б). В 1933-37гг., пред. ЦК профсоюза работников просвещения.

 Комаров /Собинов/ Николай Павлович, пред. завкома з-да «Новый Лесснер». С 1918 на полит.работе в РККА, с 1919г., нач. ОО Петрогр. ЧК, в 1920-21гг., пред. Петрогр. ЧК. С 1921г., секр. Петрогр. губисполкома. С 1925г., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК РКП(б). В 1926-29гг., пред. Ленингр. гор.- и губисполкомов. Доверенное лицо Г.Е.Зиновьева. В 1930-31гг., член президиума ВСНХ. В 1931-37гг., нарком коммунального х-ва РСФСР.

 Коростелев Александр Алексеевич, гос.деятель.*
 Коротаев Яков Николаевич, гос. деятель. С 1919г., командир 1-го партиз. полка на Дальнем Востоке,. С 1920г., командующий Восточно-Забайкальским фр., затем командир кав. дивизии ДВР. В 1920-х на сов. и хоз. работе в Чите, позднее в Москве.

 Корытный Семен Захарович, работал в парт. органах в Москве, был секр. Краснопресненского и Ленинского райкомов ВКП(б). В 1937г., секр. МГК ВКП(б).

 Косич Дмитрий Иосифович, коринтендант /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-25гг., нач. штаба Монгольской народно-рев. армии. Позднее командир и комиссар стрелк. дивизии, инспектор формирований РККА, нач. снабжения Сев.-Кавказского ВО. В 1936-37гг., нач. Управления обозно-вещевого снабжения РККА.
 Котов Василий Афанасьевич, гос.деятель. С 1918г., на парт.работе в Москве, в 1919-25гг., секр. Сокольнического райкома РКП(б), в 1925-29гг., секр. МК ВКП(б). В 1929-33гг., член коллегии Наркомата труда СССР. В 1933-35гг., зав. бюро соц.страха ВЦСПС. С 1936г., управляющий строительным трестом. В 1927-30гг., канд. в члены Оргбюро ЦК ВКП(б).
 Коцюбинский Юрий Михайлович, Гос. и парт. деятель. Сын писателя-демократа М.М.Коцюбинского /1864+1913/.**
 Краваль Иван Адамович, экономист. В 1924-30гг., работал в ВСНХ. В 1930-32гг., зам. наркома труда СССР. В 1933-37гг., отв. сотр. Госплана СССР, в 1935-37гг., зам. пред. Госплана и нач. Центр. управления народно-хоз. учета (ЦУНХУ). Участвовал в составлении первых пятилетних планов.                                                         /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1887г.р. Член РСДРП с 1905. Брат Г.Коростелева. С 1917г., пред. Оренбургского комитета РСДРП и гор. Совета. Участвовал в борьбе с войсками Дутова, Колчака, белочехами. В 1919-20гг., пред. Оренбургского губисполкома. С 1920г., комиссар Туркестанской ж.-д. С 1922г., на гос. работе в Москве. В 1922-29гг., пред ЦК профсоюза работников просвещения. В 1929-30 зам. пред. металлообъединения РСФСР. С 1931г., работал в Союзтрансе.

Коростелев Георгий Алексеевич /1885+1932/, парт.деятель. Член РСДРП с 1905г. Брат А.Коростелева. Один из рук. борьбы за сов. власть в Оренбурге. С 1919г., пред. Оренбургского СНХ, с 1920г., секр. Оренбургского губисполкома. В 1921-24гг., отв. секр. Киргизского обкома РКП(б). С 1925г., отв. секр. Вятского губкома ВКП(б). В 1926-30гг., член Президиума ЦКК ВКП(б), в 1930-32гг., член Партколлегии ЦКК ВКП(б). Член ЦИК СССР.
**1896г.р. Член РСДРП с 1913г., член Петрогр. ВРК, комиссар Семеновского полка. В 1918г., главком сов. войск на Украине. С 1919г., пред. Черниговского губисполкома и секр. губкома КП(б) Украины, с 1920г., член Полтавского губкома партии. В 1921-22гг., дипл. представитель Укр.ССР в Вене, с 1925г., советник полпредства СССР в Австрии, затем в Польше. С 1930г., зам. пред. Совнаркома и пред. Госплана Укр.ССР. Был женат на дочери Г.И.Петровского.

   В 1937г., евреи приведённые к ВМН: Краснощеков Александр Михайлович, гос.деятель.*

  Курс Александр Львович, журналист, жил в Англии, где работал репортером в газ. В 1918г.. вернулся в Россию. С 1920-х работал в периодической печати, ред. ж. «Настоящее» в Новосибирске. Позднее жил в Москве - с 1926г., гл. ред. ж. «Экран»., позднее гл. ред. ж. «Журналист». С 1930г., преподавал в Моск. коммунистическом ин-те журналистики.

 Криницкий Александр Иванович, гос. деятель.**

 Курицын Василий Иванович, с 1932г., директор Сормовского, затем Луганского паровозостроительных з-дов. В 1935-36гг., нач. Центр. управления паровозного х-ва НКПС СССР. С 1936г., управляющий трестом паровозоремонтных з-дов НКПС СССР.
 Кубяк Николай Афанасьевич, гос.деятель.***
 Кутателадзе Георгий Николаевич, комдив /1935. В РККА с 1921г. С 1924г., пом. командира, с 1926г., командир 1-й Грузинской стрелк. дивизии. С 1923г., пом. командующего Кавказской армией. В 1936-37гг., командир стрелк. корпуса.

 Кушнер Борис Анисимович, писатель. Примыкал к футуристам, теоретик "производственного искусства". Сотрудничал с В.Маяковским в ж. "ЛЕФ" и "Новый ЛЕФ".

 Кясперт Йоханес Юрьевич, парт.деятель в Нарве и Ревеле, в 1918-19гг., член пр-ва Эстляндской трудовой коммуны. В 1919-25гг., служил в Штабе РККА и в органах ВЧК-ОГПУ. С 1927г., на парт. работе в Ленинграде. С 1930г., работал в Исполкоме Коминтерна, секр. Эстонской секции.

 Ландер Карл Иванович, гос.деятель. В 1917-18гг., пред. Совнаркома Зап. области. В 1918-19 нарком госконтроля РСФСР. В 1920г., особоуполномоченный ВЧК по Сев. Кавказу и Донской обл., нач. ОО ВЧК Кавказского фр. В 1921г., зав. Агитпропом МК РКП(б). В 1923-25гг., член коллегии НКВТ СССР.

 Ландсберг Георгий Владимирович, музыкант. Окончил Пражский политехнический ин-т /1927/. С 1928г., в Ленинграде, организовал с Б.Крупышевым джаз-банд «Джаз-капелла», до 1937г., руководил этим коллективом. Один из зачинателей сов. джаза.

 Лебедь Дмитрий Захарович, с 1918г., в НКВД Укр.ССР и парт. органах. В 1920-24гг., секр. ЦК КП(б) Украины. В 1924-25гг., пред. ЦКК КП(б) Украины и нарком РКИ Укр.ССР. В 1925-30гг., зам. наркома РКИ СССР. В 1930-36гг., зам. пред. Совнаркома РСФСР.

 Либер /Гольдман/ Михаил Исаакович, один из основателей и лидеров Бунда /1897/. Постоянный полит. противник Ленина. В 1917г., член Исполкома Петрогр. совета и президиума ВЦИК. После 1917г., один из рук. меньшевистского подполья, в 1922-23гг., член Бюро ЦК меньшевиков.                                                                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1880г.р.. В 1902-17гг., жил в эмиграции. Окончил Чикагский ун-т /1912/. В 1918г., пред. Дальневосточного крайисполкома, пред. Дальневосточного СНХ. В 1919г., на подпольной работе в Сибири. В 1920-21гг., член Дальбюро ЦК РКП(б), пред. пр-ва и министр иностр. дел ДВР. В 1921-22гг., зам. наркома финансов РСФСР. В 1922-23гг., пред. правления Промбанка СССР. В 1923-25гг., находился в заключении по обвинению в злоупотреблении властью и растрате. С 1926г., нач. ГУ новых лубяных культур Наркомата земледелия СССР.
**/1894г.р./, в 1917г., пред. Тверского губкома РСДРП. В 1918г., на полит.работе в РККА. С 1919г., секр. Владимирского, затем Омского и Донецкого губкомов /обкомов/ ВКП(б). С 1924 секр., в 1925-27гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1927-29гг., зав. Агитпропом ЦК ВКП(б). В 1929-30гг., секр. Закавказского крайкома ВКП(б). В 1930-32гг., зам. наркома РКИ СССР. В 1933-34гг., зам. зав. С.-х. отд. ЦК ВКП(б), зам. наркома земледелия СССР и нач. Политуправления Наркомата земледелия СССР. Пользовался особым доверием Сталина. В 1934-37гг., 1-й секр. Саратовского крайкома (обкома) и горкома ВКП(б). В 1934-37гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).
***1881г.р. Вел парт. работу в Брянске, Петербурге, Сестрорецке. В 1918-20гг., пред. Петрогр. губкома РКП(б) и зам.пред. Петрогр. губисполкома. С 1921г., в аппарате ЦК РКП(б). В 1920-22гг., участник "рабочей оппозиции" /А.Г.Шляпников, А.М.Коллонтай, С.П.Медведев и др./. В 1922-27гг., секр. Дальневосточного бюро ЦК РКП(б) - ВКП(б) и Дальневосточного крайкома партии. В 1927-28гг., секр. ЦК ВКП(б). С 1928г., нарком земледелия РСФСР. В 1931-33гг., пред. Ивановского облисполкома. В 1934-37гг., пред. Совета по делам коммунального х-ва при ЦИК СССР. Член Оргбюро ЦК ВКП(б) в 1927-30гг.

   В 1937г., казнены евреи: Голюдов Семен Тимофеевич, с 1918г., на парт.работе. С 1925г., зав. отд. Башкирского обкома, затем - Казахстанского крайкома ВКП(б). В 1934г., секр. Читинского обкома, с 1934г., 2-й секр. Красноярского крайкома ВКП(б).
 Лордкипанидзе Тите /Дмитрий/ Илларионович, ст. майор ГБ /1935/.*

 Либин Николай Константинович, окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та /1901/. С 1918г., священник Казанского собора Петрограда. В 1924-26гг., был на Соловках в заключении. В 1928г., пострижен в монахи / Амвросий/, с 1929г., епископ Лужский, викарий Ленинградской епархии. В 1934г., выслан в "кировском потоке" в Саратов.

 Лившиц Яков Абрамович, парт.деятель. С 1918г., в ВЧК. В 1920г., пред. Харьковской, в 1921-22гг., - Киевской губ. ЧК, в 1923-24гг., зам. пред. ГПУ Укр.ССР. В 1923-27гг., троцкист. С 1924г., управляющий трестом «Донуголь». С 1930г., нач. Южной ж.-д., с 1933г., - Сев.-Кавказской, затем Моск.-Курской ж.-д. В 1935-36гг., зам. наркома путей сообщения СССР. Судим на полит. процессе в Москве с Г.Пятаковым, К.Радеком, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Н.Мураловым, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др.
 Лудри Иван Мартынович, флагман 1-го ранга /1935/.**
 Либерберг Иосиф Израилевич, гос.деятель, чл.-корр. АН Укр.ССР /1934/. С 1918г., в РККА. В 1929-34гг., директор Ин-та пролетарской еврейской культуры АН УкрССР. В 1934-36гг., пред. облисполкома Еврейской автономной обл.

 Март /Матвеев/ Венедикт Николаевич, сын литератора и краеведа Н.П.Матвеева-Амурского, брат востоковеда В.Марта. Жил в Петербурге. С 1918г., путешествовал по Японии, с 1919г., жил и печатался в Харбине. В 1923г., возвратился в Петроград, активно участвовал в лит. жизни, сблизился с Д.Хармсом и К.Вагиновым.
 Марьясин Лев Ефимович, гос.деятель. С 1917г., на парт.работе. С 1923г., зав. отд. ВСНХ СССР. В 1924-25гг., зам. пред. правления ОГИЗа. В 1927-28гг., зам. зав. Орграспредом ЦК ВКП(б). С 1931г., зам. пред., в 1934-36гг., пред. правления Госбанка СССР.
 Майорский Николай Николаевич, журналист. Корр. газ. "Правда" в Париже.
 Медведев Сергей Павлович, парт.,деятель. В 1918г., пред. Рев. трибунала при ВЦИК. С 1920г., на профсоюзной и хоз. работе. С 1921г., один из лидеров "рабочей оппозиции" /А.Г.Шляпников, А.М.Коллонтай и др./
 Мартынов Евгений Иванович, генерал-лейтенант /1910/.***
 Медведь Филипп Демьянович, член Сокольнического районного ВРК. С 1918г., в ВЧК. С 1919г., член коллегии ВЧК. В 1921г., полпред ВЧК по Зап. краю. С 1921г., зам. пред. Моск. ЧК, с 1922г., нач. Моск. губ. отд. ГПУ. В 1924-25гг., пред. ГПУ Бел.ССР. В 1926-29гг., полпред ОГПУ по Дальневосточному краю. С 1930г., полпред ОГПУ по Ленингр. обл. и нач. ОО ОГПУ Ленингр. ВО, в 1934г., нач. УКВД Ленингр. обл. В связи с убийством Кирова смещен с поста и арестован /1934/. С 1935г., работал нач. Южного управления Дальстроя НКВД СССР на Колыме.                                                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1896г.р. С 1917г., на парт.работе в Тифлисе. С 1920г., в ВЧК. С 1923г., нач. КРО полпредства ОГПУ по ЗСФСР. В 1926-27гг., пом. резидента ИНО ОГПУ в Париже /сотр. полпредства СССР/. С 1927г., нач. Секретного отд. полпредства ОГПУ по ЗСФСР. С 1929г., зам. пред., в 1931-33гг., пред. ГПУ Груз.ССР, в 1933-34 полпред ОГПУ и пред. ГПУ ЗСФСР. В 1935-37гг., нач. УНКВД /нарком внутр. Дел/ Крымской АССР, одноврем. нач. ОО НКВД Морских сил Черного моря.
**1895г.р. В РККФ с 1918г. В 1918г., комиссар Кронштадской военно-морской базы, в 1919-20гг., - Онежской флотилии, в 1920-21гг., - Морских сил Черного моря, в 1921-23гг., - Морских сил Каспийского моря. С 1927г., командующий береговой обороной Черного моря, в 1930г., нач. штаба Морских сил Черного моря. С 1930г., на отв. постах в Управлении ВМС РККА, в 1932-36гг., зам. нач. ВМС РККА. В 1936-37гг., нач. и комиссар ВМА.
***1864г.р. С 1894г., член Военно-ист. комиссии по описанию русско-турецкой войны 1877-78гг. С 1904г., командовал стрелк. полком, с 1908г., бригадой, 1912г., дивизией. С 1913г., в запасе за критику в печати армейских порядков. С 1914г., вновь в армии, попал в плен к немцам. С 1918г., в РККА. В 1918-28гг., преподавал в Акад. Генштаба, работал в Военно-ист. комиссии по описанию 1-й Мировой войны. С 1928г., на пенсии. Тр. по военной истории «Царская армия в Февральском перевороте» /1927/, «Корнилов: Попытка военного переворота» /1927/.

   В 1937г., к ВМН приведены следующие евреи: Мороз Григорий Семенович, гос.деятель. С 1918г., в ВЧК. С 1919г., нач. Инструкторского отд., затем нач. Следственного отд. ВЧК. С 1920г., полпред ВЧК в Киргизском крае. В 1922-24гг., полпред ОГПУ по Уралу. В 1924-28гг., пред. Моск. контрольной комиссии ВКП(б). С 1928г., на профсоюзной работе, пред. ЦК профсоюза работников госторговли.
 Меженинов Сергей Александрович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-25гг., нач. штаба и 1-й зам. нач. ГУ воздушного флота. В 1925-26гг., нач.штаба Украинского ВО. С 1926г., зам. нач. ВВС РККА, с 1932г., нач. штаба Управления ВВС РККА. В 1933-37гг., нач. Оперативного отд. и зам. нач. Штаба /с 1935г., - Генштаба/ РККА.

 Мелик-Шахназаров Андрей Павлович, комдив /1935/. В 1918-20гг., в армии Армянской республики, полковник. С 1920г., в РККА. В 1922-31гг., командовал Армянской стрелк. дивизией. С 1931г., нач. ф-та ВВИА. В 1935-37гг., командир стрелк. корпуса.

 Мельничанский Григорий Натанович, гос.деятель.* 
 Микеладзе Евгений Семенович, засл. деятель искусств Груз.ССР /1936/.**
 Микитенко Иван Кондратьевич, Украинский писатель, военный фельдшер. Печатался с 1922г., как поэт. В 1934-37гг., секр. СП Укр.ССР.

 Милютин Владимир Павлович, гос.деятель.***
 Михайлов Василий Михайлович, в 1917-18гг., член Моссовета. В 1918-20гг., в РККА. В 1921-22гг., секр. ЦК РКП(б). В 1922-29гг., секр. МК РКП(б) - ВКП(б) и пред. Моск. гор. совета профсоюзов. Снят с поста как сторонник лидера профсоюзов М.Томского. В 1929-32гг., зам. нач. стр-ва Днепрогэса, в 1932-36гг., нач. стр-ва Дворца Советов в Москве.

 Модест, архиепископ – Никитин Тихон Николаевич, Окончил Моск. духовную акад. /1903/. С 1891г., священник.****

 Москвин Иван Михайлович, c 1917г., на парт. работе в Петрограде.*****

 Мостовенко Павел Николаевич, в В 1917г., член Петрогр. совета, представитель его на Румынском фр., член ВРК. В 1918г., на подпольной работе на Украине. В 1919г., секр. Уфимского губкома РКП(б), уполномоченный по организации Башкирской АССР. С 1921г., полпред РСФСР в Литве и Чехословакии. В 1925-27гг., директор Промакадемии, в 1927-30гг., ректор МВТУ.                                                                                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1886г.р. Член РСДРП с 1902г. В 1917г., вернулся из США вместе с Л.Троцким. Участник борьбы за сов. Власть, вел парт. работу в Одессе, Н.Новгороде, Тюмени в Москве, член ВРК. В 1917-18гг., секр., в 1918-24гг., пред. Моск. губ. совета профсоюзов. В 1924-26гг., зав. отд.. ВЦСПС. В 1926-29гг., пред. ЦК профсоюза текстильщиков. Из профсоюзного движения удален как сторонник М.Томского. В 1929-31гг., пред. Всес. текстильного об-ия, член президиума ВСНХ. С 1931г., член президиума Госплана СССР. В 1934-36гг., пред. Комитета по изобретательству при СТО.
**1903г.р. Окончил Ленингр. консерваторию, ученик Н.А.Малько и А.В.Гаука. В 1931-37гг., дирижер /с 1933г., гл. дирижер/ Тифлисского - Тбилисского т-ра оперы и балета. Выступал также как симфонический дирижер. Жена - Кетеван, дочь парт. и гос. деятеля И.Д.Орахелашвили, в 1937-55гг., находилась в заключении.
***1884г.р. Учился в Петерб. ун-те и Моск. коммерческом ин-те. Вел парт.работу в Курске, Петербурге, Москве, Туле, Саратове. В 1917г., нарком земледелия в первом составе Совнаркома РСФСР. В 1918-21г., зам.пред. ВСНХ. В 1922-24гг., представитель Коминтерна в Австрии и на Балканах. С 1924г., член коллегии Наркомата РКИ. В 1928-30гг., управляющий ЦСУ, одноврем. в 1928-34гг., зам.пред. Госплана СССР. В 1934-37г., пред. Ученого совета при ЦИК СССР.
****1867г.p. С 1907г., монах, с 1908г., настоятель Знаменского монастыря в Москве. С 1913г., епископ Верейский, викарий Моск. епархии. В 1917-22гг., не служил. В 1922-31гг., обновленческий архиепископ, занимал Сталинградскую, Тверскую, Севастопольскую, Астраханскую и ряд др. каф. В 1931г., вернулся под юрисдикцию Моск. патриархата, служил священником в храмах Моск. епархии. С 1933г., епископ, с 1936г., архиепископ Смоленский и Вяземский.
*****1890г.p. С 1920г., зав. отд. Петрогр. губкома РКП(б), с 1924г., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК ВКП(б). Конфликтовал с Г.Е.Зиновьевым - первым лицом в петрогр. рук. иерархии. В 1926-30гг., зав. Орг.-распред.отд. ЦК ВКП(б). С 1930г., на отв. постах в ВСНХ и НКТП СССР. С 1935г., в аппарате Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР. В 1927-34гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).
   В 1937г., расстреляны евреи: Рейзер /Ингулов/ Сергей Борисович, в 1919-20гг., в Одессе, позднее в аппарате ЦК ВКП(б). С 1935г., зав. Главлитом /цензурное ведомство/.
 Муралов Александр Иванович, парт.деятель. Брат Н.Муралова.*
 Муралов Николай Иванович, гос.деятель. Брат А.Муралова.**

 Наговицин Иосиф Алексеевич, с 1913г., в эмиграции. В 1917-18гг., в Швейцарии, в 1918г., в РСФСР. С 1919г., работал в органах Наркомата национальностей РСФСР, преподавал в Коммунистическом ун-те. С 1921г., пред.ревкома, затем пред. облисполкома Вотской автономной обл. /Удмуртии/. С 1925г., член коллегии Наркомпроса РСФСР, пред. Совета по просвещению нац. меньшинств. В 1926-37гг., нарком социального обеспечения РСФСР.

 Назаретян Амаяк Маркарович, гос.деятель. С 1920г., секр. Кавказского бюро ЦК РКП(б). С 1922г., в аппарате ЦК РКП(б), пом. Сталина, работник его секретариата. В 1923-24гг., член редколлегии газ. "Правда". В 1924г., секр. Заккрайкома РКП(б), в 1924-30гг., пред. ЦКК Заккрайкома РКП(б) - ВКП(б). С 1931г., работал в Наркомате РКИ СССР, в Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР и в Бюро жалоб при ЦК ВКП(б).

 Невский Николай Александрович, востоковед, В 1915-29гг., стажировался и преподавал в Японии. С 1929г., сотр. Азиатского кабинета - Ин-та востоковедения АН СССР и Эрмитажа в Ленинграде. Преподавал в ЛГУ. Арестован вместе с женой-японкой.
 Невский /Кривобоков/ Владимир Иванович, гос.деятель.***
 Нейман Константин Августович, гос.деятель, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., командир стрелк. дивизии, с 1924г., корпуса. С 1930г., пом. нач. военно-пром. управления ВСНХ. С 1932г., нач. Спецмаштреста Наркомата тяж. пром-сти СССР, затем нач. 8-го ГУ Наркомата оборонной пром-сти СССР.

 Немцов Николай Михайлович, гос.деятель.****
 Неронов Иван Григорьевич, корпусной комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА, нач. политуправления Сев.-Кавказского ВО. В 1937г., военком Военной акад. им.Фрунзе.

 Никонов Александр Матвеевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., служил в Разведуправлении /РУ/ РККА, в 1925-29гг., пом. нач. РУ. С 1929г., командир стрелк. батальона и полка. В 1931-35гг., нач. 3-го /информационно-статистического/ отд. РУ. В 1935-37гг., зам. нач. РУ РККА.                                                                         /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1886г.p. Окончил Моск. ун-т /1912/. С 1912г., земский агроном в Тульской губ. Вел парт. работу в Серпухове, Москве, Петербурге, Подольске. Участник борьбы за сов. власть в Тульской губ. С 1919г., губ. военком и комендант Тульского укрепрайона. С 1920г., пред. Моск., затем Донского СНХ. В 1923-28гг., пред. Нижегородского губисполкома. С 1929г., нарком земледелия РСФСР, в 1933-36гг., зам. наркома земледелия СССР, в 1935-37гг., /одноврем./ президент ВАСХНИЛ.
**1877г.p. С 1903г., пом. земского агронома в Подольске. В 1921-24гг., командующий войсками Моск. ВО, в 1924-25гг., -  Сев.-Кавказского ВО. С 1925г., ректор Моск. с.-х. акад. В 1925-27гг., сотр. наркомата РКИ СССР. Сторонник Л.Троцкого, в 1927г., исключен из ВКП(б), сослан. С 1928г., на хоз. работе в Сибири. Судим на процессе в Москве в 1937г., /с Г.Пятаковым, К.Радеком, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др./
***1876г.р. Член РСДРП с 1898г. Учился в Моск. ун-те /с 1898/, окончил Харьковский ун-т /1910/. Вел парт.работу в Москве, Воронеже, Петербурге, Ростове, Харькове, Екатеринбурге. В 1917г., один из рук. Военной организации при Петерб. комитете и ЦК РСДРП, участник Июльского выступления и Октябрьского вооруженного восстания в Петрограде. В 1918-19гг., нарком путей сообщения РСФСР, одноврем. член РВСР. С 1919г., зав. отд. по работе в деревне ЦК РКП(б). С 1921г., ректор Коммунистического ун-та им.Свердлова. С 1922г., зам. зав. Истпартом ЦК РКП(б) и пред. Петрогр. бюро Истпарта. В 1923г., зав. Петрогр. отд. народного образования. В 1924-35гг., директор Гос. б-ки им.Ленина в Москве.

****1879г.р. Член РСДРП с 1897г. Вел парт.работу в Туле, Петербурге, Тобольске и Тюмени. С 1917г., пред. Тюменского губисполкома, в 1918г., пред. Тульского горсовета. С 1918г., зам. пред., в 1919-20гг., пред. Тамбовского губисполкома и пред. Тамбовского губкома РКП(б). С 1921г., член коллегии Наркомата юстиции РСФСР, член Верховного суда РСФСР и СССР, пред. Моск. обл. суда, позднее на отв. постах в аппарате ВЦИК, зам. пред. Комиссии по делам частных амнистий при Президиуме ВЦИК.

   1937г., казнены евреи: Ольский /Куликовский/ Ян Каликстович, гос.деятель.*
 Ольшанский Михаил Михайлович, комдив. С 1918г., в РККА. После 1925г., нач. военных сообщений РККА. В 1935-37гг., зам.нач. Автобронетанкового управления РККА.

 Орахелашвили Иван /Мамия/ Дмитриевич, гос.деятель.**
 Орлов Наум Осипович, корпусной комиссар /1935/. В 1935-37гг., зам.нач. политупра Киевского ВО. В 1937г., член Военного совета - нач. политуправления Приволжского ВО.

 Осепян Гайк Александрович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/.***

 Ошлей Петр Матвеевич, коринтендант /1935/. В РККА с 1919г., комиссар стрелк. дивизии, член РВС армии. После войны управделами Наркомата по военным и морским делам СССР и секр. РВС СССР. В 1935-37гг., нач. Военно-хозяйственного управления РККА. В 1937г., пом. командующего войсками Моск. ВО.

 Осинский Н. /Валериан Валентинович Оболенский/, академик ВАСХНИЛ /1935/.****

 Островская Надежда Ильинична, гос.деятельница. В 1917г., пред. Севастопольского Совета, в 1918г., зам.пред. ЦИК Кубано-Черноморской республики, в 1918-19гг., пред. Владимирского губкома партии, нач. полит. отд. 10-й армии. Позднее сотр. Ин-та экономических исследований Наркомата связи СССР.

 Островский Иосиф Маркович, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК. С 1923г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. В 1926-29гг., управляющий Моск. таможней. С 1930г., зам.нач. Адм.-организационного управления ОГПУ СССР. С 1931г., нач. Хоз. отд. ОГПУ СССР. В 1934-36гг., нач. Адм.-хоз. управления НКВД СССР. С 1936г., нач. Управления стр-ва шоссейных дорог НКВД Укр.ССР.

 Пудалов Александр Дмитриевич, хоз.деятель. Окончил МВТУ. В 1931-33гг., директор Сталинградского тракторного з-да. В 1933-37гг., зам.наркома тяж. пром-сти СССР.

 Павлов Александр Васильевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1919-20гг., командующий армией и группой войск. В 1926-30гг., - пом. командующего Приволжского ВО. С 1930г., пом. инспектора, в 1931г., инспектор пехоты РККА. С 1931г., преподавал в Военной акад. им.Фрунзе, был нач. ф-та и пом. нач. акад.                             /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1898г.p., Член Польской с.-д. партии с 1914г. С 1918г. в РККА. В 1918г., находился в Литве на подпольной работе. С 1919г., в ВЧК. С 1919г., нач. ОО ВЧК армии. В 1921-23гг., пред. Белорусской ЧК - нач. ГПУ Бел.ССР. С 1923г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. С 1925г., зам. нач., в 1927-31гг., нач. ОО /с 1927г., - КРО/ ОГПУ СССР /контрразведка/. В 1931г., уволен из органов ОГПУ. С 1931г., нач. ГУ столовыми Наркомата снабжения /Наркомата внутр. Торговли/ СССР.
**1881г.р. Окончил Военно-мед. акад. /1908/. С 1908г., врач в Закаспийской обл. В 1914-17гг., военный врач в действующей армии. С 1917г., пред. Владикавказского совета и комитета РКП(б), затем член Кавказского комитета РСДРП. В 1918г., арестован пр-вом Грузии, до 1920г., находился в заключении. В 1920-21гг., член Кавказского бюро ЦК РКП(б), пред. ЦК КП(б) Грузии. С 1921гг., секр. ЦК КП(б) Грузии, зам. пред. Совнаркома Груз.ССР. В 1922-27гг., пред. Совнаркома ЗСФСР, в 1923-25гг., зам. пред. Совнаркома СССР. В 1926-29гг., 1-й секр. Заккрайкома ВКП(б). В 1930г., член редколлегии газ. «Правда» в Москве. С 1931г., вновь пред. Совнаркома ЗСФСР, затем 1-й секр. Заккрайкома ВКП(б). В 1932-37гг., зам. директора ИМЭЛ при ЦК ВКП(б) в Москве.
***1891г.р.Член РСДРП с 1913г. Окончил мед. ф-т Моск. ун-та /1914/ В 1914-18гг., служил врачом на Кавказском фр. С 1918г., работал в Наркомате национальностей и в НКЗ РСФСР. С 1921г., на парт. работе в Армении. В 1922-25гг., комиссар Армянской стрелк. дивизии, в 1925-27гг., зам.нач. политуправления Кавказской армии. В 1927г., 1-й секр. ЦК КП(б) Армении. С 1928г., зам.нач политуправления Приволжского ВО. С 1929г., нач.отд., в 1935-37гг., зам.нач. и 1-й зам. нач. Политуправления РККА. В 1931-37гг., гл. ред. ж. «Коммунист РККА».
****1887г.р. Член РСДРП с 1907г. Окончил юрид. ф-т Моск. ун-та /1916/. Вел парт. работу в Москве, Твери, Харькове. В 1917-18гг., пред. ВСНХ. С 1918г., работал в ред. газ. «Правда», аппарате ВЦИК. В 1920г., пред. Тульского губисполкома. В 1921-23гг., зам. наркома земледелия РСФСР. В 1923-24гг., полпред СССР в Швеции. В 1925-28гг., управляющий ЦСУ СССР. С 1929г., зам. пред. ВСНХ СССР, с 1932г., зам. пред. Госплана СССР. С 1935г., директор Ин-та истории науки и техники АН СССР. Одноврем. в 1932-37гг., пред. Госкомиссии по определению урожайности и размеров валового сбора зерновых культур при Совнаркоме СССР. Примыкал к "левым коммунистам" /1918/, был сторонником Л.Троцкого, затем Н.Бухарина.

   В 1937г., казнены евреи: Павлуновский Иван Петрович, парт.деятель, член Петрогр. совета и ВРК. С 1918г., в ВЧК. В 1918г., пред. Уфимской ЧК.*

 Парфенов Петр Семенович, журналист. В 1927-29гг., зам. пред. и пред. Госплана РСФСР.
 Петерсон Рудольф Августович, дивизионный интендант /1935/. С 1918г., в РККА, был нач. спец. поезда пред. РВСР Л.Троцкого. В 1920-35гг., военный комендант Моск. Кремля. Сторонник Л.Троцкого. С 1935г., пом. командующего войсками Киевского ВО по тылу.
 Панцержанский Эдуард Самойлович, флагман 1-го ранга /1935/.**

 Пестковский Станислав Станиславович, с 1906г., жил в эмиграции. С 1918г., зам.наркома национальностей РСФСР. В 1919-20гг., секр. Киргизского ревкома, в 1920г., секр. Киргизского обкома РКП(б). В 1922-24гг., на парт.работе в Москве. В 1924-26гг., полпред и торгпред СССР в Мексике. С 1926 зам.пред. ЦК МОПР, затем сотр. Исполкома Коминтерна /пом. секр. Исполкома Д.З.Мануильского/.
 Паукер Карл Викторович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/.***

 Петин Николай Николаевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА, нач.штаба Зап. и Южного фр. В 1921г., командующий войсками Киевского ВО. С 1922г., - Сибирского и Зап.-Сибирского ВО. В 1924-25гг., нач. ГУ РККА. С 1926г., командующий войсками Сибирского ВО. В 1928-30гг., состоял для особо важных поручений при РВС СССР. С 1930г., инспектор инж. войск, в 1934-37 нач. Военно-инж. управления РККА.
 Пётр, митрополит - Холмогорцев Петр Георгиевич.****
 Петренко-Лунёв Сергей Васильевич, комкор /1937/. С 1918г., в РККА. В 1925-28гг., военный атташе в Германии. В 1928-32гг., зам.нач. ЦАГИ. С 1932г., нач. мобилизационно-техн. инспекции Гл. арт. управления РККА. В 1934-36гг., военный атташе в Норвегии. В 1936-37гг., секр. Военно-техн. бюро Комитета обороны при Совнаркоме СССР.

 Петри Бернгард Эдуардович, этнограф.*****
 Петровский Михаил Александрович, литературовед. В 1923-30гг., сотр. ГАХН. Тр. в области немецкой лит-ры, а также эстетики, теории прозы. Переводы немецкой и французской прозы. В 1935г., выслан в Томск.                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1888г.р. В 1919-20гг., 1-й зам. нач. ОО ВЧК. В 1920-26гг., полпред ВЧК-ОГПУ по Сибири, в 1926-28гг., - в Закавказье. С 1928г., зам. наркома РКИ СССР. С 1930г., член Президиума и зам. пред. ВСНХ СССР. С 1932г., зам. наркома тяж. пром-сти СССР и нач. Гл. военно-мобилизационного управления, с 1936г., - ГУ транспортного маш-ия, ближайший сотр. С.Орджоникидзе.
**1887г.р. С 1918 в РККФ. С 1918г., командующий Онежской флотилией,  нач. Морских сил Каспийского моря. В 1920-21гг., и 1924-26гг., нач. Морских сил Черного моря. С 1921г., пом. Главкома Вооруженных сил Республики по морской части, в 1924г., нач. ВМС СССР. С 1926г., в Управлении ВМС-УВМС РККА, с 1931г., нач. Учебно-строевого УВМС РККА, с 1932г., нач. 2-го управления /боевой подготовки/ УВМС РККА. В 1937г., ст. рук. каф. Акад. Генштаба.
***1893г.р. С 1914г., служил в Австро-Венгерской армии, взят в плен Русскими войсками. С 1918г., в ВЧК. С 1920г., в ИНО, затем в ОО ВЧК-ГПУ СССР. В 1923-36гг., нач. Оперативного отд. ОГПУ СССР - ГУГБ НКВД СССР, с 1930г., отвечал за организацию личной охраны Сталина и др. парт. и гос. рук. В 1936-37гг., нач. Отд. охраны /1-го отд./ ГУГБ НКВД СССР. Одновременно председатель общества «Друг детей» при ОГПУ СССР, председатель общества «Автодор» Сокольнического района Москвы, член ЦИК СССР.
****1871г.р. Окончил Оренбургскую духовную семинарию /1893/. В 1893-1927гг., священник в Челябинске. В 1925г., присоединился к грегорианцам. Как вдовый иерей назначен епископом. С 1927г., епископ, с 1932г., архиепископ, с 1935г., митрополит Челябинский и Свердловский.
*****1884г.р. Сын антрополога профессора Э.Я.Петри, после смерти отца опекался академиком В.В.Радловым. Окончил физ.-матем. ф-т Петерб. ун-та /1911/. В 1911-17гг., работал в Музее антропологии и этнографии в Петербурге - Петрограде. В 1918-30гг., преподавал в Иркутском ун-те, профессор. В 1927-30гг., выступал в защиту исследователя Дальнего Востока В.К.Арсеньева.
Петри Георгий Эдуардович /1888+1942/ Историк. Брат Б.Петри. Окончил ист.-филол. ф-т Петерб. ун-та /1912/. С 1913г., учитель в Петербурге. С 1920г., преподавал в петрогр. /ленингр./ вузах. Арестован /1930/ по «акад. делу», сослан, работал в Архангельске экономистом. В 1933г., вернулся в Ленинград, сотр. Музея религии и атеизма. Автор работ по экскурсионному и музейному делу. Умер во время эвакуации из блокадного Ленинграда.

   В 1937г., расстреляны евреи: Полетаев Евгений Алексеевич, филолог. Окончил Петерб. ун-т. В 1918г., зав. Отд. средних учебных заведений Наркомпроса РСФСР.
 Пилляр Роман Александрович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/.*
 Пинес Дмитрий Михайлович, литературовед. Жил в Петрограде-Ленинграде. С 1919г., член Вольной философской ассоциации /Вольфила/, ученый секр. Вольфила в 1922-24гг. Друг Р.В.Иванова-Разумника и Андрея Белого, первый библиограф А.Блока и А.Белого.

 Пионтковский Сергей Андреевич, чл.-корр. АН Бел.ССР.**
 Пистрак Моисей Михайлович, доктор пед. наук. Окончил физ.-матем. ф-т Варшавского ун-та /1914/. В 1918-31гг., сотр. Наркомпроса РСФСР, директор опытно-показательной школы-коммуны им. П.Н.Лепешинского. В 1931-36гг., профессор, ректор Сев.-Кавказского пед. ин-та. С 1936г., директор ЦНИИ педагогики в Москве.

 Полонский Владимир Иванович, с 1913г., член Центр. правления петерб. Союза металлистов. В 1918-20гг., на полит. работе в РККА.***

 Пригожин Абрам Григорьевич, историк. В 1924-25гг., на дип.работе в Лондоне. С 1926г., преподавал в Коммунистическом ун-те трудящихся Китая в Москве. С 1928г., одноврем. сотр. Ленингр. ин-та марксизма – ЛО Ин-та истории. В 1934-35гг., директор МИФЛИ.
 Полуян Ян Васильевич, гос.деятель. Брат Д.Полуяна.****
 Пилацкая Ольга Владимировна, гос.деятельница. В 1909-10гг., член Русского бюро ЦК РСДРП. Участница переворота в Москве, член ВРК района. С 1918г., работала в моск. ЧК, позднее в аппарате ЦК РКП(б). С 1922г., на парт.работе на Украине, в 1926-30гг., зав. женотделом ЦК КП(б) Украины. В 1930-37гг., зам. пред. Госплана Укр.ССР.
 Преображенский Евгений Алексеевич, экономист.*****                             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1894г.р. Из дворян. Учился в Петрогр. ун-те /1915-17/, окончил военное уч-ще /1917/. В гражд. войну на парт.работе в Литве и Белоруссии, в 1919-20гг., находился в заключении. В 1920г., после обмена военнопленными с Польшей прибыл в Москву. С 1920г., в ВЧК. С 1921г., пом. нач. ИНО ВЧК-ГПУ, с 1922г., зам. нач. КРО ОГПУ СССР. В 1925-27гг., полпред ОГПУ по Зап. краю. В 1927-30гг., пред. ГПУ Бел.ССР. В 1930-32гг., полпред ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю, в 1932-34гг., - по Средней Азии. В 1934-37гг., нач. УНКВД Саратовского края /обл./.
**1891г.р. Окончил ист.-филол. ф-т Казанского ун-та /1914/. С 1921г., профессор Коммунистическ. ун-та в Москве. С 1922г., преподавал в МГУ, позднее в МИФЛИ и ИКП. Пионтковский Андрей Андреевич /1898+1973/ Юрист, чл.-корр. АН СССР /1968/. Брат С.Пионтковского. Окончил юрид. ф-т Казанского ун-та /1918/. С 1921 преподавал в Туркестанском ун-те, с 1923 - в МГУ, с 1931г., - в Моск. юрид. ин-те, профессор. В 1946-51гг., член Верховного суда СССР. С 1950г., работал во ВНИИ криминалистики Прокуратуры СССР. С 1955г., сотр. Ин-та государства и права АН СССР.
***1893г.р. В 1920-24гг., секр. ЦК профсоюза горнорабочих, пред. Нижегородского губпрофсовета. С 1925г., секр. райкома ВКП(б) в Москве, с 1929г., 2-й секр. МК ВКП(б). В 1930г., и в 1935-37гг., секр. ВЦСПС. В 1930-33гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Азербайджана. В 1933-35гг., нач. Политуправления НКПС и зам. наркома путей сообщения СССР. В 1937г., зам. наркома связи СССР.
****1891г.р. Вел парт. работу в Екатеринодаре и на Кубани. В 1918-20гг., на полит.работе в РККА, член РВС армии, нач. полит. отд. Юго-Зап. фр. В 1920-21гг., пред. Кубанского ревкома, член Кубано-Черноморского обкома ВКП(б). В 1922-25гг., пред. Тверского губисполкома. В 1925-29гг., работал в аппарате ВЦИК. В 1929-30гг., пред. Дальневосточного крайисполкома. В 1931-37гг., нач.управления в Наркомате коммунального х-ва РСФСР. Полуян Дмитрий Васильевич /1896+1937/, гос. деятель. Член РСДРП с 1904г., в 1914-18гг., меньшевик. Брат Я.Полуяна. С 1919г., пред. Казачьего отдела ВЦИК, нач. полит. отд. ряда армий. С 1923г., работал в НКПС СССР, экономистом-плановиком в разл. учреждениях в Москве.

*****1886г.р. Вел парт.работу в Орле, Москве, Екатеринбурге, Перми, Чите, на Урале. В 1918-19гг., пред. Уральского обкома РКП(б). С 1919г., сотр. ред. газ. «Правда». В 1920-21г., секр. ЦК РКП(б). С 1921г., пред. ГУ профобразования Наркомпроса РСФСР, с 1924г., член коллегии Наркомата финансов СССР и член коллегии Госплана СССР. В 1917-18гг., "левый коммунист". С 1923г., сторонник Л.Троцкого и активный деятель оппозиции, "главный экономист левых". С 1927 неоднократно исключался из партии. В 1927-30гг., и в 1933г., находился в ссылке, работал в плановых органах в Уральске и Казани. С 1930г., сотр. аппарата НКИД СССР, с 1932г., член коллегии Наркомата легкой пром-сти СССР, с 1933г., зам. нач. отд. Наркомата совхозов СССР.

   В 1937г., казнены евреи: Разгон Израиль Борисович, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. В 1925г., военком Военной акад. РККА. В 1926-27гг., военный советник в Китае. С 1927г., на полит. постах в ВМС. В 1932-36гг., пом. командующего ЧФ. В 1937г., нач. Управления вооружения ВМС РККА.
 Прокофьев Георгий Евгеньевич, комиссар ГБ 1-го ранга /1935/. С 1919г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1922г., пом.нач. ИНО, с 1924г., нач. Информационного отд., с 1926г., нач. Экон. управления, в 1931г., нач. ОО /военная контрразведка/ ОГПУ СССР. В 1931-32гг., зам.наркома РКИ СССР. В 1932-34гг., зам. пред. ОГПУ и одноврем. нач. ГУ милиции. В 1934-36гг., зам.наркома внутр. дел СССР. С 1936г., 1-й зам. наркома связи СССР.

 Пузицкий Сергей Васильевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. В 1922-30гг., пом. нач. КРО, в 1930-31гг., зам. нач. ОО /военная контрразведка/ ОГПУ СССР. В 1931г., зам. полпреда ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. В 1931-35гг., пом. нач. ИНО ОГПУ - ГУГБ НКВД СССР. С 1935г., зам. нач. Дмитровского ИТЛ НКВД.

 Пылаев Георгий Николаевич, гос.деятель. С 1918г., в РККА. В 1920г., военный советник в Персии. В 1921-24гг., командующий Донецкой трудовой армией, один из рук. восстановления Донбасса и разгрома Махно. В 1924-27гг., пред. Свердловского окружного и гор. исполкома. В 1927-34гг., на гос.работе в Ленинграде. В 1934-37гг., член Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР /уполномоченный по Донецкой обл./.

 Пятаков Георгий /Юрий/ Леонидович, гос.деятель.*

 Райский Наум Маркович, ст. майор ГБ /1935/. С 1921г., в ЧК на Украине, с 1924г., в полпредстве ОГПУ по Ленингр. ВО, с 1930г., в полпредстве ОГПУ по Средней Азии, в 1933-34гг., пред. ГПУ Узб.ССР. В 1934-37гг., нач. УНКВД Оренбургской обл.

 Ракитин Николай Васильевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1935-37гг., командир механизированного корпуса. В 1937г., нач. физической подготовки и спорта РККА.

 Ральцевич Василий Никифорович, философ. С 1936 зам. директора ЛО Ин-та философии. Входил в группу "боевитого" направления в философии /М.Митин, П.Юдин, М.Каммари, И.Разумовский/, низвергнувшую в 1931г., "школу Деборина".

 Раудменц Иван Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., начальник снабжения Московского ВО, позднее командир стрелк. дивизии, комендант Новоград-Волынского укрепрайона /УР/, в 1937г., комендант Могилев-Ямпольского УР.
 Роговский Николай Михайлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., пом. нач. и нач. артиллерии стрелк. корпуса. С 1929г., на отв. постах в Штабе РККА. В 1931-35гг., инспектор артиллерии, в 1935-37гг., нач. артиллерии РККА.
 Решетов Илья Федорович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1920г., в ВЧК.  С 1927г., зам. полпреда ОГПУ по Дальнему Востоку. В 1928-29гг., нач. Спец. отд. ОГПУ. С 1929г., полпред ОГПУ по Нижегородскому краю /Горьковскому краю/, с 1933г., по Уралу, в 1934-36гг., нач. УНКВД Свердловской обл. В 1936г., в центр. аппарате ГУГБ НКВД СССР.

 Розанов /Розенбардт/ Александр Борисович, ст. майор ГБ /1935/. С 1918г., в ВЧК на Украине. С 1925г., нач. Сталинского, с 1928г., - Николаевского окружного отд. ГПУ. В 1931-35гг., нач. Киевского оперативного сектора /Киевского обл. отд./ ГПУ - УНКВД Киевской обл. В 1935-37гг., нач. УНКВД Одесской обл. В 1937г., нач. УНКВД Воронежской обл.                                                                                              /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1890г.р. Учился в Петерб. ун-те /1907-10/. В 1914-17гг., в США. На полит.работе в РККА, один из организаторов «красного террора» в Крыму /1920/. С 1920г., зам.пред. Госплана РСФСР, пред. Гл. концессионного комитета. С 1923г., зам.пред. ВСНХ СССР. С 1927г., торгпред во Франции. С 1928г., зам.пред., в 1929-30гг., пред. правления Госбанка СССР. С 1931г., зам.наркома, в 1934-36гг., 1-й зам.наркома тяж. пром-сти СССР, поддерживался С.Орджоникидзе. Примыкал к Л.Троцкому. Арестован /1936/, осужден на полит. процессе в Москве в 1937г., с К.Радеком, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др.
 Пятаков Леонид Леонидович /1888+1918/, брат Г.Пятакова. Окончил Киевский политехнический ин-т /1908/. В Киеве, один из организаторов Красной гвардии. В 1917г., на парт.работе, затем в парт.подполье в Киеве. Убит офицерами - сторонниками Центр. Рады.

   В 1937г., расстреляны евреи: Рудь Петр Гаврилович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1919г., в ВЧК. В 1929-31гг., зам. полпреда ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. В 1931-33гг., полпред ОГПУ по Нижне-Волжскому краю, в 1934-36гг., полпред ОГПУ по Азово-Черноморскому краю, в 1936-37гг., нач. УНКВД - нарком внутр. дел Татарской АССР.
 Рубин Исаак Ильич, экономист.*

 Рывкин Оскар Львович, один из рук. комсомола, в 1919-20гг., пред. /1-й секр./ ЦК РКСМ. В 1934-37гг., 1-й секр. Краснодарского горкома ВКП(б).
 Рубенов Рубен Гукасович, в аппарате парт.органов. С 1930г., зав. отд. МК ВКП(б), 1-й секр. Фрунзенского райкома ВКП(б) г.Москвы. В 1932-33гг., секр. МГК ВКП(б). В 1933г., 1-й секр. ЦК КП(б) Азербайджана. С 1934г., отв. сотр. аппарата КПК при ЦК ВКП(б).
 Ромм Владимир Георгиевич, журналист, сотрудник военной разведки. С 1930г., работал как корр. газ. «Известия» в Германии, Японии, Швейцарии, выполнял задания Разведуправления РККА. В 1936г., спец. корр. газ. "Известия" в США.

 Румянцев Иван Петрович, парт.деятель. С 1918г., в РККА, с 1919г., на парт.работе. В 1921г., пред. Терского ВРК и секр. обкома РКП(б). С 1922г., секр. Мотовилихинского райкома РКП(б) в Перми. С 1924г., секр. Пермского, затем Свердловского окружкомов, 2-ой секр. Уральского обкома ВКП(б). В 1927-28гг., 1-й секр. Владимирского губкома ВКП(б). В 1929-37гг., 1-й секр. Зап. /Смоленского/ обкома ВКП(б).

 Рютин Мартемьян Никитич, в 1917г., пред. Совета раб. и солд. депутатов в Харбине.**
 Саблин Юрий Владимирович, комдив /1935/. Сын издателя В.М.Саблина /1872+1916/. С 1918г.. в РККА. Окончил Военную акад. РККА /1924/. Участник левоэсеровского мятежа в Москве /июль 1918/, был арестован, затем амнистирован ВЦИК. С 1928г., пом. инспектора пехоты РККА. С 1931г., комендант Винницкого и Летичевского укрепрайонов.

 Савицкий Сергей Михайлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1930-34 нач. Командного управления ГУ РККА. В 1935-37гг., нач. штаба Закавказского ВО.

Сапронов Тимофей Владимирович, в 1918-19гг., пред. Моск. губисполкома, в 1919-20гг., пред. Харьковского губревкома. С 1921г., зам.пред. ВСНХ, с 1922г., секр. президиума ВЦИК, с 1923г., пред. Малого Совнаркома РСФСР. В 1925-26гг., член Гл. концессионного комитета. В 1925-27гг., член группы "15". Сторонник Л.Троцкого.
 Сафразбекян Геворк Садатович, дивизионный комиссар /1936/. Служил в полит.органах РККА, с 1925г., комиссар Армянской стрелк. дивизии. С 1928г., на полит. работе в войсках Среднеазиатского ВО, участник борьбы против басмачества. В 1937г.. гл. полит. инструктор Монгольской нар.-рев. армии.
 Самсонов Николай Григорьевич, майор ГБ (1935). С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1920г.. выполнял развед.задания в Эстонии, Латвии, Германии, Турции. В 1925-30гг., резидент в Праге /1-й секр. полпредства СССР/, в 1930-31гг., - в Берлине /атташе полпредства/. С 1931г., нач. отделения, с 1935 пом. нач. ИНО /7-го отд./ ГУГБ НКВД СССР. В 1937г.. резидент в Харбине.                                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1886г.р. С 1904г., член РСДРП, меньшевик, с 1904г., член Бунда. Окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та /1910/. С 1912г., присяжный поверенный в Москве, сотрудничал в ряде юрид. изд-ий, участвовал в работе с.-д. кружков. С 1917г., активно работал в организациях Бунда, в 1920-21гг., секр. ЦК Бунда. В 1919-30гг., преподавал политэкономию в 1-м МГУ, ИКП, Моск. ин-те народного х-ва и др. вузах, с 1921 профессор. В 1921-24гг., арестовывался, до 1926г., находился в ссылке. В 1926-30г., работал в Ин-те Маркса и Энгельса при ЦК ВКП(б), близкий сотр. директора этого ин-та Д.Б.Рязанова. Арестован /1930/, по делу т.н. "Союзного бюро меньшевиков", с 1933г., находился в ссылке.
**1890г.р. В 1918-19гг., командующий войсками Иркутского ВО. В 1920-21гг.. пред. Иркутского губкома РКП(б). В 1922-24гг., секр. Дагестанского обкома ВКП(б). С 1924г., 1-й секр. Краснопресненского райкома ВКП(б) Москвы. В 1929-30гг., зам. отв. ред. газ. "Красная звезда". В 1930г., пред. Союзкино. В 1930г., исключен из партии. Организатор /1932/ подпольного «Союза марксистов-ленинцев» /М.С.Иванов, В.Н.Каюров, П.А.Галкин и др./, автор антисталинского рукописного обращения «Ко всем членам ВКП(б)» /«Рютинская платформа»/, поддерживался «школой Бухарина» /В.Н.Астров, А.Н.Слепков, Д.П.Марецкий, П.Петровский/.

   1937г., расстреляны евреи:  Семёнов Борис Александрович, с 1917г., на парт.работе в Петрогр. губ. В 1921г., пред. Петрогр. губ. ЧК. С 1922г., нач. Ленских золотых приисков. С 1925г., 1-й секр. Луганского, с 1927г., - Днепропетровского окружкома КП(б) Украины. В 1931-33гг., 2-й секр. Среднеазиатского бюро ВКП(б). В 1933-36гг., 1-й секр. Крымского, с 1936 - Сталинградского обкома ВКП(б).

 Серафим, архиепископ - Самойлович Семен Николаевич.*
 Сергеев Евгений Николаевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1925-26гг., нач. штаба Ленингр. ВО, в 1926-28гг., - Белорусского ВО, в 1928-36гг., - Сев.-Кавказского ВО. С 1936г., преподавал в Военной акад. им.Фрунзе и Акад. Генштаба, нач. каф.

 Серебряков Леонид Петрович, гос.деятель.**

 Скорпилев Александр Иванович, бригадный комиссар /1936/. С 1918г., в РККА. С 1929г., на отв. постах в Разведуправлении РККА, с 1930г., пом. нач. 2-го /агентурного/ отд. В 1934-37гг., зав. отделением ТАСС в Шанхае /Китай/.
 Сили /Силли/ Карл Иванович, майор ГБ /1936/.***
 Слепков Александр Николаевич, журналист. Брат В.Слепкова. Последователь Н.Бухарина, входил в т.н. «школу Бухарина» /Д.Марецкий, А.Стецкий, В.Астров, П.Петровский, А.Айхенвальд, Д.Розит/. С 1921г., преподавал в Коммунистическом ун-те и др. вузах. В 1924-28гг., в аппарате ЦК ВКП(б), в ред. газ. «Правда» и ж. «Большевик». С 1925г., первый отв. ред. газ. «Комсомольская правда». С 1928г., зав. Агитпропом Средне-Волжского крайкома ВКП(б). С 1932г., профессор Ростовского-на-Дону пед. ин-та. 

 Слепков Василий Николаевич, философ. Брат А.Слепкова. С 1930г., профессор Казанского ун-та и пед. ин-та.

 Смилга Ивар Тенисович, экономист.****

 Смирнов Владимир Михайлович, участник подрывной работы в Москве, член ВРК. В 1918г., нарком торговли и пром-сти РСФСР, затем член коллегии Главметалла. Примыкал к левым коммунистам /А.Бубнов, Н.Бухарин, Г.Ломов/. С 1918г., в РККА. Участник гражд. войны, в 1918-20гг., член РВС ряда армий, сторонник Троцкого. С 1920г., на гос. работе.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1881г.р. Окончил Полтавскую духовную семинарию /1902/. С 1905г., монах. С 1905г., миссионер в Сев. Америке. В 1910-15гг., настоятель монастыря в Ярославской епархии. С 1920г., епископ, с 1924г., архиепископ Угличский, викарий Ярославской епархии. С 1925г., управлял Ярославской епархией. В 1927г., поддержал митрополита Иосифа в противодействии вмешательству сов. властей в дела церкви, один из активных "иосифлян". Арестован /1928/, находился в ссылке.
**1890г.р. Вел подрывную работу в Луганске, Баку, Николаеве, Одессе, Москве, Петрограде, Томске. В 1918-19гг., член президиума Моссовета, секр. Моск. обл. бюро РКП(б). В 1919-20гг., на политработе в РККА. В 1919-20гг., член РВС Южного фр., нач. Политуправления и член РВСР. В 1920-21гг., секр. ЦК РКП(б). В 1922г., вновь нач. Политуправления РВСР. С 1922г., зам.наркома путей сообщения СССР. С 1924г., на рук. адм.- хоз. работе в системе НКПС СССР. Верный сторонник Л.Троцкого. В 1927г., исключен из партии, в 1930г., восстановлен. С 1929г., член коллегии НКПС СССР. С 1931г., нач. Центр. управления шоссейных дорог и автотранспорта при Совнаркоме СССР. Судим в 1937г., с Г.Пятаковым, К.Радеком, Г.Сокольниковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др. 

Серебрякова Галина Иосифовна /1905+1980/. Жена Л.П.Серебрякова, затем Г.Я.Сокольникова. Окончила мед. ф-т МГУ /1926/. Печаталась с 1927г, арестована /1937/, вернулась в Москву в 1956г.
***1893г.р. Член РКП(б) с 1918. Учился на юрид. ф-те Будапештского ун-та /1910-12/. Участник 1-й Мировой войны в рядах Австро-Венгерской армии, унтер-офицер. С 1915г., находился в русском плену. С 1918г., воевал в партиз отряде в Сибири, затем политработник в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1926г., пом.нач. 8-го /Немецкого/ отделения ИНО ОГПУ СССР. С 1931г., на закордонной работе в Германии, Австрии, Турции. С 1935г., нач. 1-го /агентурного/ отделения ИНО ГУГБ НКВД СССР.
****1892г.р. Вел подрывную работу в Москве, Петербурге, Финляндии, представитель ЦК РСДРП, в 1918г., уполномоченный РСФСР в Финляндии. Участник гражд. войны, в 1918-19гг., член РВС армий и фр., в 1919-21гг., нач. Политуправления и член РВСР. В 1921-23гг.. зам. пред. ВСНХ, в 1923-26 зам. пред. Госплана СССР. Одноврем. в 1925-27гг., профессор и ректор Моск. ин-та народного х-ва. Единомышленник Л.Троцкого. С 1927г., пред. Дальбанка в Хабаровске. С 1930г., зам.нач. мобилизационного управления ВСНХ и на др. адм.-хоз.

   1937г., казнённые евреи: Соколов Михаил Николаевич, языковед. В 1918-31гг., профессор в петрогр. /ленингр./ вузах. С 1920г., вел занятия по древнееврейскому яз. в Моск. духовной акад. С 1921г., сотр. Азиатского музея – Ин-та востоковедения АН СССР.

Сосновский Лев Семенович, публицист. В 1912-13гг., сотр. газ. «Правда», в 1919-24г., отв. ред. газ. „Беднота“. В 1919-20гг., пред. Харьковского губкома КП(б) Украины. В 1921г., зав. Агитпропом ЦК РКП(б). Позднее сотр. газ. „Правда“. Сторонник и друг Л.Троцкого.
 Соколов-Соколовский Петр Лукич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, на командных и штабных должностях в войсках. В 1935-37гг., нач. штаба Харьковского ВО.

 Соллогуб Николай Владимирович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, нач. штаба Южного фр., командующий армией. С 1924г., нач. ВВИА, с 1925г., зам. нач. Военной акад. им.Фрунзе. В 1931-37гг., преподавал в Военно-полит. акад., нач. каф. Военно-хоз. акад.

 Сосновский /Добржинский/ Игнатий Игнатьевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/.* 
 Старк Леонид Николаевич, дипломат. С 1917г., зам.наркома почт и телеграфов РСФСР. В 1918г., комиссар РОСТА. В 1919-20гг., на полит.работе в РККА. С 1920г., на дип.службе. В 1923-24гг., полпред СССР в Эстонии, в 1924-36г., - в Афганистане. В 1936-37гг., уполномоченный НКИД СССР при Совнаркоме ЗСФСР.

 Старый /Борисов/ Григорий Иванович, гос.деятель. В 1918-21гг., один из организаторов и рук. партиз. движения в Бессарабии. В 1924г., работал в Одесском губкоме партии. В 1924-25гг., пред. Ревкома Молдавии. С 1925г., пред. ЦИК, в 1926-28гг., и 1932-37гг., пред. Совнаркома Молдавской АССР. В 1928-32гг., на хоз. работе в Харькове.

 Сташевский /Гиршфельд/ Артур Карлович, в 1908-18гг., жил в эмиграции. С 1918г., в РККА. С 1921г., секр. сов. торгпредства в Берлине, одноврем. сотр. разведки, один из организаторов развед. сетей ОГПУ и Разведуправления РККА в Зап. Европе. С 1925г., в аппарате внешнеторговых организаций в Москве, с 1926г., зам.пред. об-ия «Союзпушнина», с 1934г., пред. об-ия «Торгсин», в 1934-36гг., нач. Главпушнины НКВТ СССР. В 1936-37гг., торгпред СССР в Испании.

 Стельмах Емельян Васильевич, дивизионный комиссар /1935/. С 1918г., в РККА, политработник. С 1921г., нач. политотдела корпуса и на др. полит. должностях в войсках. С 1931г., отв. сотр. Разведуправления (РУ) РККА. В 1933-35гг., сов. консул в Китае. В 1937г., нач. 8-го /учетно-регистрационного/ отд. РУ РККА.

 Стрыне Владимир Андреевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1921г., сотр ВЧК. В 1924-30гг., пом.нач. КРО, с 1930г., пом.нач. ОО ОГПУ СССР. В 1931-33гг., нач. ОО полпредства ОГПУ по Уралу. С 1933г., зам.полпреда - зам.нач. УНКВД Ивановской обл., в 1935-37гг., нач. УНКВД Ивановской обл. В 1937г., нач. 3-го отд. /КРО/ НКВД Укр.ССР.

 Сулимов Даниил Егорович, в 1918г., пред. Пермского губисполкома. В 1919г., на политработе в РККА. С 1919г., пред. Челябинского ревкома, пред. Челябинского губкома РКП(б). В 1920-22гг., пред. правления з-дов Южного Урала. В 1923-26гг., пред. Уральского облисполкома, в 1926-27гг., секр. Уральского обкома ВКП(б). В 1927-30гг., 1-й зам. наркома путей сообщения СССР. В 1930-37гг., пред. Совнаркома РСФСР.

 Сурта Иван Захарович, в 1918-20., пред. Гомельского губисполкома. С 1920г., в Москве, нач. отд. ВЧК, с 1923г., нач. отд. политконтроля ОГПУ. В 1926-30гг., секр. парткома ОГПУ. С 1932г., профессор Минского мед. ин-та, в 1932-33гг., вице-президент АН Бел.ССР, в 1933-36г., нарком здравоохранения Бел.ССР. С 1936г., президент АН Бел.ССР.
 Струппе Петр Иванович, в 1919-21гг., в РККА, политработник. С 1922г., в аппарате ЦК РКП(б). С 1923г., секр. Псковского губкома РКП(б), с 1926г., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК ВКП(б). В 1927-30гг., 1-й секр. Выборгского райкома партии в Ленинграде. С 1931г., секр. Ленингр. обкома ВКП(б). В 1932-36гг., пред. Ленингр. облисполкома. С 1936г., нач. Свердловского управления совхозов.                                                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1897г.р. Учился в Моск. ун-те. С 1918г., служил в польской армии, с 1919г., резидент польской военной разведки в РСФСР. Арестован /1920/, освобожден после вербовки в ВЧК. С 1920г., сотр. ОО ВЧК, с 1921г., - КРО ОГПУ СССР. В 1931-35гг., нач.отделения, и зам. нач. ОО ОГПУ - НКВД СССР. В 1935-36гг., 1-й зам.нач. УНКВД Саратовского края.

   В 1937г., казнены евреи: Сушунов Василий Никифорович, хоз.деятель. С 1928г., работал на Ленингр. судостроительном з-де им.Марти, с 1932г.. директор этого з-да.
 Сырцов Сергей Иванович, гос.деятель.*
 Табидзе Тициан Юстинович, поэт. Окончил филол. ф-т Моск. ун-та /1917/. Печатался с 1912г. Организатор грузинской лит. группы «Голубые роги» в Тифлисе /1915/. После установления сов. власти в Грузии /1921/ обратился к революционным преобразованиям в стране - поэма «Рион-порт», /1928/ и др. произв.

 Тарасенко Владимир Васильевич, комдив /1935/. в 1935-37гг., - стрелк. корпуса.

 Таратута Александр Григорьевич, с 1903г., анархо-коммунист. Вел подрывную работу в Киеве, Елизаветграде, Н.-Новгороде. В 1905-07гг., создатель ряда анархистских групп в Киеве и Москве. С 1908г., с каторги бежал за границу. В 1910-17гг., жил в Париже. С 1917г., в России, с 1918г., работал в кооперации, с 1923г., - в Центр. с.-х. банке, с 1929г., - во Всес. совете по делам колхозов.

 Тахо-Годи Алибек Алибекович, гос.деятель.**
 Тверяк /Соловьев/ Алексей Артамонович, с 1917г., в кооперативах в Тверской губ. С 1919г., в рядах РККА. С 1922г., на рабфаке в Ленинграде. Печатался с 1924г. Жил в Твери и в Осташкове. Входил в группу писателей "Стройка".

 Теодорович Иван Адольфович, парт.деятель.***
 Федоров Андрей Павлович, с 1918 в РККА. С 1921г., сотр. ОО ВЧК. С 1923г., в Париже, выдавал себя за представителя подпольной антибольшевистской организации, вошел в контакт с Б.Савинковым, один из участников операции «Трест», «Синдикат-2» и ареста Б.Савинкова /1924/. Позднее нач. 5-го отделения ИНО ОГПУ - НКВД СССР /надзор за белой эмиграцией/, нач. ИНО УНКВД Ленингр. обл.                                     /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1893г.р. Учился в Петерб. политехническом ин-те /1912-16/. Один из рук. подрывной работы на Сев. Кавказе, пред. Донского обл. ВРК. С 1918г., зам.пред. Совнаркома Донской сов. республики, затем член РВС армии и Южного фр. В 1919г.. пред. Донского бюро РКП(б). Один из инициаторов «расказачивания» на Дону. С 1920г., секр. Одесского губкома РКП(б). В 1921-23гг., зав. Учетно-распределительным отд., в 1923-26гг., - зав. Агитпропом ЦК РКП(б) - ВКП(б). В 1926-29гг., 1-й секр. Сибирского крайкома ВКП(б). В 1929-30гг., пред. Совнаркома РСФСР /ранее эта должность совмещалась с должностью пред. Совнаркома СССР/. Проявил «излишнюю» самостоятельность при решении ряда гос. вопросов, критически высказывался по поводу текущей ситуации, обвинялся /с В.Ломинадзе, Н.Нусиновым, Л.Шацкиным/ во фракционной деятельности, подготовке к смещению Сталина. Снят с занимаемого поста. С 1931г., был директором з-да в г.Электросталь Моск. обл. В 1929-30гг., канд. в члены Политбюро ЦК ВКП(б). Жена - Анна Сергеевна Попова, в 1920-х ред. изд-ва в Новосибирске, возлюбленная академика О.Ю.Шмидта.
**1892г.р. Окончил юрид. ф-т Моск. ун-та /1916. Участник подрывной борьбы в Дагестане. В 1920-22гг., нарком продовольствия, юстиции, в 1922-29гг., нарком просвещения и зам. пред. Совнаркома Даг.АССР. С 1929г., в Наркомпросе РСФСР, с 1935г., в аппарате ЦК ВКП(б). Одноврем. с 1931г., преподавал в Коммунистическом ун-те трудящихся Востока, профессор, зав. каф.

Тахо-Годи Аза Алибековна /р.1922/ Филолог, доктор филол. наук /1959/. Дочь А.А.Тахо-Годи. Ученица и жена А.Ф.Лосева. Окончила МГПИ /1944/. С 1949г., преподавала в МОПИ, с 1958г., в МГУ, с 1965г., профессор, в 1962-95гг.. зав. каф. Переводы. Публикация трудов А.Ф.Лосева.
Лосев Алексей Федорович /1893+1988/, философ, доктор филол. наук /1943/. Окончил ист.-филол. ф-т Моск. ун-та /1915/. С 1919г., профессор классической филологии в Нижегородском ун-те. В 1922-30гг., преподавал в МГУ и Моск. конс. В 1930-33гг., в заключении по делу "иосифлянских" церковных приходов, после пребывания в лагерях почти ослеп. С 1933г., преподавал в пед. вузах Куйбышева, Чебоксар, Полтавы, с 1944г., профессор МГПИ.
***1875г.р. Окончил естественное отделение Моск. ун-та /1900/. Вел подрывную работу в Смоленске, Москве, на Урале, Петрограде. В 1908-17гг., на каторге и в ссылке. В 1917г., нарком продовольствия в первом составе Совнаркома РСФСР. В 1919-20г., один из рук. партиз. движения в Сибири. С 1920г.. член коллегии Наркомата земледелия РСФСР, в 1922-28гг., зам.наркома. Одноврем. с 1926г., директор Международного аграрного ин-та. В 1928-30 ген. секр. Крестьянского интернационала. В 1930г., освобожден от всех должностей из-за поддержки арестованных ученых-аграрников А.В.Чаянова, Н.Д.Кондратьева и др. В 1929-35гг., ред. ж. "Каторга и ссылка".

   В 1937г., приведены к ВМН евреи: Толмачёв Владимир Николаевич, гос.деятель.*
 Терентьев Игорь Герасимович, в 1918г., футурист, участник тифлисской группы «41 градус». С 1923г., сотруд. в ж. «ЛЕФ», в ГИНХУКе. Постановщик спектаклей, с 1927г., худ. рук. Т-ра Дома печати. С 1929г., режиссер в т-рах Харькова и Днепропетровска.

 Точенов Николай Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1930г., командир кав. бригады, с 1935г., - кав. дивизии. В 1936-37гг., командир Особой кав. дивизии им.Сталина.

 Третьяков Сергей Михайлович, драматург. Входил в моск. группу эгофутуристов. Позднее один из теоретиков ЛЕФа, приверженец "литературы факта". В 1923-26гг., сотрудничал С.Эйзенштейном. Работал спец. корр. газ. "Правда". Пользовался поддержкой Л.Троцкого.

 Трутовский Владимир Евгеньевич, журналист. Член ПСР. С 1912г., ред. полит.изд. в Петербурге. В 1917г., один из организаторов ПЛСР, член ЦК партии. В 1917-1918гг., нарком местного самоуправления РСФСР.

 Тубянский Михаил Израилевич, востоковед. Участник с Н.И.Конрадом «кантовского кружка» М.М.Бахтина, который собирался на квартире пианистки М.В.Юдиной. В 1927-36гг., работал в Монголии, сотр. полпредства СССР, затем секр. Ученого комитета МНР.

 Туровский Семен Абрамович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА, нач. дивизии корпуса Червонного казачества. С 1924г., нач. Ленингр. кав. школы. С 1932г., армейский инспектор Киевского ВО. В 1935-36гг., зам. командующего войсками Харьковского ВО.

 Тюрякулов Назир Тюрякулович, в 1918г., секр. Кокандского исполкома, в 1918-19гг., секр. Кокандского ревкома. В 1920-22гг., пред. ЦИК, пред. ЦК КП (б) Туркестана. Затем пред. правления Центроиздата народов Востока, рук. Восточного изд-ва в Москве. С 1925г., на дип.работе, в 1932-36гг., полпред СССР в Саудовской Аравии. С 1936г., преп. в Ленингр. ин-те народов Востока, затем в Моск. ин-те языка и письменности народов Востока.

 Угланов Николай Александрович, работал в аппарате Петрогр. ВРК.** 

 Угрюмов Леонтий Яковлевич, комкор /1936/. С 1918г., в РККА. В 1935-36гг., нач. курсов «Выстрел». С 1936г., зам.нач. Управления боевой подготовки РККА.

 Узданский Стефан Лазаревич, полковник /1936/. С 1919г., в РККА. С 1922г., в Разведупре РККА. С 1926г., на нелегальной работе во Франции, в 1927-31гг., находился во французской тюрьме. В 1935-37гг., зам. нач. 1-го /зап./ отд. Разведуправления РККА.
 Уханов Константин Васильевич, гос.деятель.***
 Урываев Михаил Егорович, с 1917г., комиссар, в 1918-25гг., директор Коломенского маш-ного з-да. С 1924г., нач. Орудийно-оружейно-пулеметного об-ия. С 1928г., пред. правления «Авиатреста». С 1930г., нач. Гл. военно-пром. управления ВСНХ СССР. В 1931-32гг., управляющий Всес. снарядным трестом. С 1934г., нач. Ярославского паровозоремонтного з-да НКПС СССР.                                                                                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1886г.р. Член РСДРП с 1904г. С 1917г., на парт.работе. С 1922г., секр. Новороссийского и Армавирского горкомов РКП(б), с 1924г., зам.пред. и пред. Сев.-кавказского крайисполкома. В 1928-30гг., нарком внутр. дел РСФСР. С 1931г., нач. Главдортранса при Совнаркоме РСФСР. Выражал недовольство политикой Сталина, высказывался за отстранение его от власти. Арестован /1933, с Н.Б.Эйсмонтом/, освобожден в 1935г. Повторно арестован /1937/.

**1886г.р. С 1902г., приказчик в лавке в Петербурге. С 1907г., вел подрывную работу в Петербурге. С 1917г., секр. Петрогр. совета профсоюзов. В 1919-20гг., на политработе в РККА. В 1921-22гг., секр. Петрогр. губкома, в 1922-24гг., - Нижегородского губкома РКП(б). В 1924-28гг., 1-й секр. МК и МГК ВКП(б), одноврем. секр. ЦК ВКП(б). В 1928-30гг., нарком труда СССР. Сторонник Н.Бухарина, возражал против форсирования индустриализации и коллективизации. Учился в Промакадемии \1929-30/. В 1930г., поддержал М.Рютина. С 1933г., на хоз.работе в Астрахани, затем в Тобольске. В 1926-29гг., кандидат в члены Политбюро ЦК ВКП(б).
***1891г.р. Вел подрывную работу в Иваново-Вознесенской губ., затем в Воронеже, Петербурге, Москве. С 1917г., член Моссовета, пред. Рогожско-Симоновского райсовета. В 1921-23гг., "красный директор" з-да "Динамо", в 1922-26гг., пред. правления Электротехнического треста. В 1926-27гг., пред. Мосгорисполкома, в 1929-32гг., пред. Мособлисполкома. В 1932-34гг., зам. наркома снабжения СССР. С 1934г., нарком местной пром-сти РСФСР, с 1936г., нарком легкой пром-сти РСФСР. В 1926-30гг., канд. в члены Оргбюро ЦК ВКП(б).

   1937г., расстрелянные евреи: Файнберг Евгений Львович, парт.деятель. Член РКП(б). В 1920-22гг., в РККА. С 1922г., на комсомольской работе. С 1924г., работал в ЦК ВЛКСМ. В 1928-29гг., секр. ЦК ЛКСМ Узбекистана. В 1929-30гг., член редколлегии газ. «Комсомольская правда». С 1930г., на комсомольской работе в Баку. С 1933г., нач. политотдела Казанской ж.-д. В 1935-37гг., секр. ЦК ВЛКСМ по печати.

 Фёдор, архиепископ - Поздеевский Александр Васильевич.*

 Фигатнер Юрий Петрович, гос.деятель. Участник борьбы за власть на Кавказе, с 1918г., нарком внутр. дел Терской республики. С 1919г., в Закавказье. С 1920г., пред. Совета профсоюзов в Краснодаре, с 1921г., пред. Кавбюро ВЦСПС, с 1922г., пред. Сиббюро ВЦСПС, с 1924г., пред. ЦК профсоюза совторгслужащих. С 1930г., нач. гл. инспекции ВСНХ. С 1936г., член коллегии Наркомата лесной пром-сти СССР, нач. Главсевлеса.

 Фесенко Дмитрий Семенович, комкор /1935/. 1918г., в РККА. В 1935-37гг., зам. командующего войсками Киевского ВО.

 Фирин /Пупко/ Семен Григорьевич, ст. майор ГБ. С 1920г., сотр. Разведупра РККА, в Болгарии, Германии, Польше, был пом.нач. Разведуправления. С 1930г., отв. сотр. КРО ОГПУ СССР. С 1932г., нач. Беломоро-Балтийского ИТЛ ОГПУ, затем ИТЛ на стр-ве канала Москва-Волга. С 1933г., зам.нач. ГУЛАГа ОГПУ-НКВД СССР, и нач. Дмитлага.

 Член коллегии Секретного отдела ВЧК, нач., железнодорожной милиции, член бюро Комиссии советского контроля при СНК СССР, руководитель группы лёгкой промышленности - Дейч /Мендель/ Макс Абелевич.
 Фридлянд Григорий Самойлович, доктор ист. наук. Преподавал в МГУ, декан ист. ф-та.

 Ханин Давид Маркович, зав. отд. детской литературы ГИЗа РСФСР, член правления изд-ва «Молодая гвардия».

 Хатаевич Мендель Маркович, участник борьбы за власть в Гомеле. В 1918г., пред. Самарского горкома РКП(б). С 1919г., на полит.работе в РККА. С 1921г., секр. Гомельского губкома, с 1923 - Одесского губкома, в 1925-28гг., - Татарского обкома ВКП(б). В 1929-32гг., 1-й секр. Средне-Волжского крайкома ВКП(б). С 1932 секр. ЦК КП(б) Украины, в 1934-37гг., 1-й секр. Днепропетровского обкома КП(б) Украины, в 1937г., 2-й секр. ЦК КП(б) Украины.

 Хорош Мордух Лейбович, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1927г., нач. политотд. корпуса. В 1932-36гг., на отв. постах в Политуправлении РККА. В 1936-37гг., зам.нач. политуправления Киевского ВО.

 Цвибак Михаил Миронович, в 1930-36гг., в ГАИМК, преподавал в ленингр. вузах, профессор. Историк-марксист, в 1930г., участник гонений на С.Платонова, М.Любавского, Е.Тарле, А.Бахрушина и др. историков, преследовавшихся по «академическому делу». Выслан из Ленинграда /1935/, с 1935г., профессор Ташкентского ун-та. 

 Цейтлин Яков Семенович, комсомольский деятель. В 1921-23гг., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК РКСМ, в 1923-26гг., секр. ЦК ВЛКСМ. Участник "новой оппозиции".

 Цетлин Ефим Викторович, один из организаторов комсомола, в 1920-22гг., секр. МК РКСМ. В 1922-24гг., и 1926-29гг., член Исполкома КИМ. С 1927г., на парт. работе. «Молодой большевик» - последователь Бухарина, входил «школу Бухарина», был секр. Бухарина, работал в ред. газ. "Правда" и на др. должностях.

 Чапский /Гельман/ Адольф Сигизмундович, майор ГБ /1936/. Окончил политехнический ин-т в Германии. С 1919г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. В 1924г., на нелегальной работе в Китае. В 1924-26гг., резидент в Риме /2-й секр. полпредства СССР/. В 1928-30гг., работал в США. С 1931 на отв. должностях в аппарате ИНО ОГПУ СССР. В 1934-37гг., резидент в Лондоне /2-й секр. полпредства СССР/.                                                           /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1876г.р. Окончил Киевскую духовную акад. /1900/. С 1900г., монах. С 1901г., преподавал в духовных семинариях. С 1904г., ректор Тамбовской, с 1906г., - Моск. духовной семинарии. В 1909-17гг., ректор Моск. духовной акад. С 1917г., настоятель Свято-Данилова монастыря в Москве. С 1918г., епископ, с 1923г., архиепископ Пермский и Кунгурский. Возглавлял оппозицию против патриарха Тихона и митрополита Сергия.

   1937г., расстрелянные евреи: Черняк Рузя Иосифовна, борец за власть в Москве.* 
 Чаренц /Согомонян/ Егише Абгарович, поэт. В 1918-19гг., в рядах РККА. Печатался с 1914г. В 1925г., один из создателей союза пролетарских писателей «Ноябрь» /«Нойембер»/.

 Чудов Михаил Семенович, с 1917г, в Петрограде. С 1920г., пред. Тверского губисполкома, в 1922-25гг., секр. Тверского губкома партии. С 1925г., секр. Сев.-Кавказского крайкома ВКП(б). В 1928-36гг., 2-й секр. Ленингр. обкома ВКП(б), ближайший сотр. С.М.Кирова.

 Шляпников Александр Гаврилович, гос.деятель.**
 Шанин Александр Михайлович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. С 1919г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. В 1923-31гг., секр. коллегии ОГПУ. В 1932-33гг., зам. полпреда ОГПУ по Зап.-Сибирскому краю. В 1933-35гг., зам. нач. Экон. отд. ОГПУ - ГУГБ НКВД СССР. В 1935-37гг., нач. Транспортного отд. /6-го отд./ ГУГБ НКВД СССР.

 Шацкин Лазарь Абрамович, в 1917г., один из организаторов комсомола, в 1918-22гг., член ЦК РКСМ. В 1920-22гг., секр. ЦК РКСМ. В 1926-28гг., член ЦК ВЛКСМ. С 1928г., в Исполкоме Коминтерна. В 1930г,, обвинен /с С.Сырцовым, В.Ломинадзе, Н.Нусиновым/ в подготовке к смещению Сталина. С 1931г., зам. пред. Госплана в Узбекской ССР.
Шмидт Дмитрий Аркадьевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1935г., командовал дивизией, затем танковой /мотомеханизированной/ бригадой в Киевском ВО.
 Шеболдаев Борис Петрович, в 1918г., в Баку. С 1920г., в Дагестане и Туркестане. В 1924г., секр. Царицынского губкома РКП(б). В 1925-28 зам. зав. Орграспредотделом ЦК ВКП(б). В 1928-30гг., секр. Нижневолжского, в 1931-34гг., - Сев.-Кавказского, в 1934-37гг., Азово-Черноморского крайкома ВКП(б), в 1937гг., - Курского обкома ВКП(б).

 Шмидт /Шмит/ Федор Иванович, академик АН Укр.ССР /1921/. С 1901г., работал в Русском археол. ин-те в Константинополе, в 1908-12гг., ученый секр. этого ин-та. С 1912г., профессор Харьковского ун-та. С 1921г., рук. Археол. комитета при АН Укр.ССР. В 1924г., профессор МГУ. В 1924-30гг., директор /ректор/ ленингр. Ин-та истории искусств. С 1925г., профессор ЛГУ. В 1930-33гг., зав. отд. ГАИМК, проводил археол. иссл. в Крыму.

 Шотман Александр Васильевич, вел подрывную работу в Петербурге, Одессе, Гельсингфорсе. Связной ЦК РСДРП(б) с Лениным во время его пребывания в Разливе /с июля 1917/, участник борьбы за сов. власть в Петрограде. В 1918-20гг., член президиума ВСНХ, пред. Сибирского СНХ. В 1923-24гг., пред. ЦИК Карельской АССР. С 1926г., в аппарате ВСНХ и ВЦИК СССР. В 1930г., поддержал Рютинскую платформу.

 Шпет Густав Густавович, литературовед. С 1916 преподавал в Моск. ун-те, в 1918-23гг., профессор МГУ. С 1921г., член, в 1923-29гг., вице-президент ГАХН. С 1929 был лишен возможности заниматься наукой. В 1935г., сослан в Томск.

 Штейнбрюк Отто Оттович, корпусной комиссар /1935/.***

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1900г.р. Одна из рук. Союза молодежи при МК РКП(б). В 1920г., нач. политотдела дивизии. Далее отв. сотр. Наркомата тяж. пром-сти, затем Наркомата оборонной пром-сти СССР. Муж Тодорский Александр Иванович /1894+1965/, генерал-лейтенант /1955/. С 1919г., в РККА. С 1928г., пом. Командующего войсками Белорусского ВО. В 1930-33гг., зам.нач., в 1936-38гг., нач. Управления Высших Военных Учебных Заведений РККА. В 1933-34гг., нач. ВВИА. Арестован /1938/, до 1953г., находился в лагере и ссылке. С 1955г., в отставке.
**1885г.р. Вел подрывную работу в Муроме, Москве, Петербурге. С 1916г., член Русского бюро ЦК. В 1917г., пред. Петрогр. союза металлистов и пред. ЦК Всерос. союза металлистов, член Петрогр. ВРК. С 1917г., нарком труда РСФСР. С 1918г., член РВС Южного фр., затем пред. Военно-рев. совета Каспийско-Кавказского фр., член РВС армии. С 1920г., пред. ЦК Всерос. профсоюза металлистов, с 1932г., член президиума Госплана РСФСР.
***1892г.р. Участник 1-й Мировой войны в рядах австро-венгерской армии, капитан. С 1917г., был в русском плену. В 1918-19гг., зам. командира корпуса Красной армии Венгерской сов. республики. В 1919-20гг., политзаключенный в венгерской тюрьме, затем на нелегальной парт.работе в Германии. В 1921г., выслан в Сов. Россию. С 1921г., в ВЧК. С 1922г., сотр. ИНО ОГПУ СССР, в 1923-25гг., резидент разведки в Швеции. В 1925-31гг., в КРО, в 1931-35гг., нач. 3-го отделения ИНО ОГПУ-ГУГБ НКВД СССР. В 1935-37гг., нач. 1-го отд. /разведка в странах Запада/ Разведуправления РККА.

   В 1937г., расстрелянные евреи: Шубриков Владимир Петрович, парт.деятель. С 1918г., в РККА. В 1921-22гг., сотр. ВЧК. В 1927-29гг., отв. секр. Киргизского обкома ВКП(б). В 1930-32гг., 2-й секр. , в 1932-37гг., 1-й секр. Средне-Волжского крайкома - Куйбышевского обкома ВКП(б). В 1937г., 2-й секр. Зап.-Сибирского крайкома ВКП(б).

 Шуваев Дмитрий Савельевич, генерал от инфантерии /1912/. В 1909-16 нач. Гл. интендантского управления. В 1916-17гг., военный министр, уволен в январе 1917. С 1918г., служил в РККА, преподавал в военно-учебных заведениях. В 1920г., командующий, нач. штаба армии. С 1922г., нач. штаба Петрогр. ВО. Позднее, преподавал тактику на командных курсах «Выстрел». С 1929г., в отставке, жил в Липецке.

 Щеглов Николай Владимирович, комдив /1935/. Служил в арт. частях РККА. В 1931-37гг., командир 1-й дивизии ПВО - нач. Моск. пункта ПВО.

 Элиава Шалва Зурабович, гос.деятель.*
 Эльвов Николай Наумович, окончил Коммунистический ун-т им.Свердлова и ИКП. Преподавал в моск. вузах, работал в Ин-те истории Коммунистической акад. В 1931-32гг., обвинялся в «контрабанде троцкизма». С 1932г., зав. каф., профессор Казанского пед. ин-та, декан ист. ф-та, зав. отд. газ. «Красная Татария». С 1934г., преследовался как «троцкистский диверсант» в ист. науке.

 Ювеналий, архиепископ - Масловский Евгений Александрович.**
 Яворский Матвей Иванович, академик АН Укр.ССР /1929/. Окончил юрид. ф-т Львовского ун-та /1910/. С 1915г., служил в австрийской армии, с 1918г., в Украинской галицийской армии. В 1919г., перешел на сторону сов. власти. С 1922г., работал в Ин-те марксизма-ленинизма при ЦК КП(б) Украины, преподавал в вузах Харькова. С 1926г., зав. Укрглавнаукой при Наркомпросе Укр.ССР. В 1929г., исключен из ВКП(б).

 Яглом Яков Кивович, с 1917г., на профсоюзной работе. В 1919-20г., пред. Воронежского губ. Совета профсоюзов. С 1921г.. пред. Сибирского, с 1922г., - Уральского бюро ВЦСПС. В 1923-29гг., отв. ред. газ. «Труд». Снят с проф.работы как сотр. М.П.Томского. С 1929г., зам. пред. Зап.-Сибирского крайисполкома. С 1932г., зам. наркома снабжения СССР, с 1934г., нач. ГУ консервной и плодоовощной пром-сти Наркомата пищевой пром-сти СССР.

 Яковенко Василий Григорьевич, с 1917г., на парт. и сов. работе в Сибири. В 1922-23гг., нарком земледелия, нарком социального обеспечения РСФСР. С 1926г., в аппарате ВЦИК и Госплане СССР. В 1927г., примыкал к троцкистам-зиновьевцам. С 1935г., на хоз.работе.

 1937г., погибшие евреи: погиб в ссылке Ауссем Владимир Христианович, брат О.Ауссема. Член РВС армии /1919/. В 1920г., работал в ВСНХ. В 1921-25 полпред УССР в Берлине, полпред СССР в Вене. В 1925-26гг., пред. ВСНХ УССР.

 Умер в тюрьме через два дня после ареста Бауман Карл Янович, в 1920-23гг., секр. Курского губкома РКП(б). С 1923г., в аппарате ЦК РКП(б)-ВКП(б). С 1928г., 2-й секр., в 1929-30гг., 1-й секр. МК ВКП(б). В 1931-34гг., 1-й секр. Средазбюро ЦК ВКП(б). Одноврем. в 1929-32гг., секр. ЦК ВКП(б). В 1934-37гг., зав. Отд. науки ЦК ВКП(б). В 1929-30гг., кандидат в члены Политбюро, в 1928-32гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

 Умер в заключении Апушкин Владимир Александрович, юрист, генерал-майор /1917/, в 1917г., начальник Главного военно-судного /ГВСУ/ и главный военный прокурор, один из ред. "Военной энциклопедии". С сер. 1920-х преподавал в Военно-полит. акад. в Ленинграде, был секр. предметной комиссии по истории войн и военному искусству.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1883г.р. Вел подрывную работу в Тифлисе, Кутаиси, Петербурге, Вологде. В 1917-18гг., пред. Вологодского губисполкома. В 1919-20гг., член РВС 1-й армии, затем - Южной группы войск Вост. фр. и 9-й армии. В 1920 полпред РСФСР в Турции и Иране. С 1921г.. член Ревкома Грузии, член Кавбюро ЦК РКП(б). С 1923г., пред. Совнаркома Груз.ССР, с 1927г., пред. Совнаркома ЗСФСР. С 1931г., зам. наркома внеш. торговли СССР, с 1936г., зам. наркома легкой пром-сти СССР.
**1878г.р. Окончил Казанскую духовную акад. С 1901г., монах. С 1906г., настоятель ряда монастырей, с 1910г., архимандрит. С 1914г., епископ Каширский, викарий Тульской епархии. С 1917г., епископ Тульский и Белевский. С 1923г., архиепископ Курский и Обоянский. В 1925-28гг., находился в заключении. С 1928г., архиепископ Рязанский и Зарайский.
   1937г., Погиб во время следствия Тер-Габриэлян Саак Мирзоевич, в 1918г., комиссар Бакинской коммуны по нефти, пред. ЧК. В 1918-19гг., в ВСНХ. В 1919г., в РККА. В 1920г., член Ревкома и ЦК КП (б) Армении. С 1921г., пост. представитель Арм.ССР, с 1923г., - ЗСФСР при Совнаркоме СССР. В 1928-35гг., пред. Совнаркома Арм.ССР.
 Покончил с собой Червяков Александр Григорьевич, политработник в РККА, комиссар дивизии. В 1920г., пред. Минского, Белорусского ВРК. В 1920-24гг., пред. ЦИК и Совнаркома Бел.ССР, в 1924-37гг., - только ЦИК.
 Умер в тюрьме, арестованный в 1937г., Белоцкий Морис Львович, с 1919г., в РККА. С 1920г., зам. нач. политотд. 1-й Конной армии. С 1925г., в НКИД СССР. С 1930г., 1-й секр. Сев.-Осетинского обкома ВКП(б). В 1932-34гг., зам. пред. Осоавиахима СССР. В 1934г., 1-й секр. Киргизского обкома ВКП(б), в 1934-37гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Киргизии.
 В 1937г., покончил с собой при аресте Адамович Иосиф Александрович, с 1918г., военком г.Смоленска, нарком внутр. дел Бел.ССР. В 1924-27гг., пред. Совнаркома Бел.ССР. С 1927г., пред. Сахаротреста /Москва/. В 1930-31гг., зам. наркома торговли СССР.
 Погиб в заключении Эрлих Вольф Иосифович, поэт, дружил с С.Есениным.

 Умер в заключении Якушев Александр Александрович, действительный тайный советник. Агент-провокатор ВЧК. С 1927г., работал в аппарате НКПС СССР.
 Покончил с собой Яшвили Паоло /Павел/ Джибраэлович, учился в Ин-те искусств при Лувре в Париже /1913-15/. Один из основателей грузинских символистов «Голубые роги» /1915/. Сторонник установления сов. власти в Грузии. С 1934г., член Закавказского ЦИК.
 Умер в заключении в 1937г. - Гартный Тишка /Дмитрий Федорович Жилунович/, академик АН Бел.ССР /1928/. С 1912г., в газ. «Правда». В 1919г., пред. правительства Белоруссии. Позже директор Госиздата Бел.ССР, в Нарком.нац. Бел.ССР, в Ин-те истории АН Бел.ССР.
 Покончил с собой Долецкий /Фенигштейн/ Яков Генрихович, член С.-д. партии Польши и Литвы /СДКПиЛ/ с 1917г. В 1919-20гг., член ЦК Компатии Литвы и Белоруссии. С 1921г., в Москве, в Главполитпросвете. С 1921г., рук. РОСТА, в 1925-37гг., отв. рук. ТАСС. 

 Погиб в лагере - Ауслендер Сергей Абрамович, в 1925г., избран «почетным пионером».
 Арестованный в 1937г., погиб в лагере в 1943г., Шатов Владимир Сергеевич.*

Покончил с собой в тюрьме Лапин /Лапиньш/ Альберт Янович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., командующий войсками Приамурского ВО и Забайкальского ВО. С 1924г., военный советник в Китае. В 1932-37 пом. командующего войсками Белорусского ВО и ОКДВА по ВВС.                                                                                        /редакция автора/

 В ноябре 1937г., из НКВД Сталину был направлен список «Москва-Центр» на 292 человека с предложением об их расстреле. Список состоял из деятелей Красной Армии.

 Годом ранее 11.01.1936г., в письме Генерального Прокурора Андрея Януарьевича Вышинского на имя Наркома НКВД Генриха Генриховича Ягоды говорится:

 "Я ознакомился с материалами по делу Мировицкого, Дождева, Зимацкого и др..

 Считаю необходимым применить расстрел в отношении следующих обвиняемых: Мировицкого, Гайдукова, Дождева, Зимацкого".

 5.04.1937г., Г.Ягоду арестовали. Его жена Ида Леонидовна Авербах, помощник прокурора г.Москвы, была арестована 9 июня 1937г., а 16 июля 1938г., её приговорили к ВМН.

 Читая протокол от 5.08.1937г., арестованного зам.начальника разведупра РККА Михаила Константиновича Александровского /Федора Юнкельзона/, Сталин пометил «арестовать», «взять» против 30 фамилий, и 15.11.1937 Александровский-Юнкельзон был расстрелян.
 Такие указания на списках из НКВД, делали Климент Ефремович Ворошилов, Георгий Максимилианович Маленков, Лазарь Моисеевич Каганович, Вячеслав Михайлович Молотов, Лев Захарович Мехлис.                                                                          /Кудрявцев В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1887г.р. Учился в Киевском политехническом ин-те /1903-06/, в 1907-17гг., жил в США, работал наборщиком в типографиях. С 1917г., на проф.работе в Петрограде, член Петрогр. ВРК. Политработник РККА. В 1921-22гг., военный министр, министр путей сообщения ДВР. С 1925г., член правления Главметалла ВСНХ. В 1927-30гг., нач. стр-ва Турксиба, нач. Сибжелдорстроя. В 1932-36гг., зам. наркома путей сообщения СССР и нач. Главжелдорстроя.
   В феврале 1937г., вдруг застрелился член Политбюро Орджоникидзе Григорий /Серго/ Константинович, гос.деятель.*
 1937г., погибшие евреи: Погиб в лагере Локерман Александр Самойлович, меньшевик. Один из лидеров профсоюзного движения. В нач. 1900-х член Донского, с 1904г., Киевского, в 1917-20г., вновь Донского комитета РСДРП. С 1921г., работал в НКПС.
 Погиб в заключении Лесков Петр Николаевич, контр-адмирал /1914/. С 1917г., в отставке. С 1921г., в РККФ, пом. нач. штаба Морских сил Республики. С 1923г., зав. Центр. военно-морским музеем. В 1923-27гг., пред. Научно-техн. комитета ВМС РККА.
4 апреля 1937г., застрелился в Горьком /Нижний Новгород/, - Погребинский Матвей Соломонович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1919г., на политработе в РККА. С 1924г., в ОГПУ. В 1926-28гг., нач. Болшевской трудовой коммуны для малолетних преступников и беспризорных. Посетил на Капри М.Горького. В 1929-33гг., нач. Башкирского обл. отд. ГПУ - полпред ОГПУ по Башкирской АССР. В 1934-37гг., нач. УНКВД Горьковской обл.

4 июля 1937г., застрелился в служебном кабинете - Мазо Соломон Самойлович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1919г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. В 1930-36гг., нач. Экон. управления ГПУ /Экон. отд. НКВД/ Укр.ССР. Начальник УНКВД Харьковской области

 Покончил с собой в тюрьме Бергавинов Сергей Адамович, с 1925г., в ЦК ВКП(б). С 1927г., отв. секр. Архангельского губкома ВКП(б). В 1929-31гг., 1-й секр. Сев. крайкома ВКП(б), 1931-33гг., Дальневост. крайкома ВКП(б). С 1934г., нач. Политупра Сев.Мор.пути.
 Погиб в заключении Малаховский Бронислав Брониславович, театр. художник.
 Покончил с собой под угрозой ареста Гришин Александр Сергеевич, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. В 1931-37гг., член РВС /Военного совета/ - нач. политуправления БФ. 

Умер в заключении Громан Владимир Густавович, экономист, засл. деятель науки РСФСР /1927/. С 1909г., зав. Пензенским стат.бюро. В 1923-29гг., в Госплане СССР и ЦСУ.
 Умер в заключении Раевский Александр Евгеньевич, летчик.**
 Арестованный в1937г., Вальтер Петр Александрович, умер в лагере в 1947г. В 1921-28гг., преподавал в МВТУ. С 1924г., работал в ЦАГИ. Работал в ЦКБ-29 НКВД /МВД/ СССР.
 Начальник отделения, сектора ИНО ОГПУ-ГУГБ НКВД СССР - Гурский /Зильберштейн/ Феликс /Станислав/ Антонович, во время ареста выбросился из окна служебного кабинета.
 4 сентября 1937г., сотрудниками ИНО ГУГБ НКВД под рук. С.М.Шпигельгласа, под Лозанной в Швейцарии, был убит сотрудник ИНО ОГПУ, объявивший о поддержке IV /троцкистского/ Интернационала Рейсс Натан Маркович, /Игнатий Станиславович Порецкий/, член Польской компартии с 1919г.***                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1886г.р. Член РСДРП с 1903. Окончил фельдшерскую школу в Тифлисе (1905). Вел парт. работу в Тифлисе, Баку, Петербурге. В 1912-15гг., находился в каторжной тюрьме, затем в ссылке. Участник борьбы за сов. власть в Петрограде, член Петрогр. комитета РСДРП(б). С 1918г., один из полит. рук. РККА, в годы гражд. войны член РВС ряда армий, в 1920-21гг., - Кавказского фр. С 1920г., пред. Кавказского бюро ЦК РКП(б), участник установления сов. власти в Закавказье. С 1922г., 1-й секр. Закавказского крайкома РКП(б), в 1926г., -  Сев.-Кавказского крайкома ВКП(б). В 1926-30гг., пред. ЦКК ВКП(б) и нарком РКИ СССР. С 1927г., зам. пред. Совнаркома СССР. В 1930-32гг., пред. ВСНХ СССР, в 1932-37гг., нарком тяж. пром-сти СССР. Один из организаторов индустриализации страны. В 1926г., канд., в 1930-37гг., член Политбюро ЦК ВКП(б). Покончил с собой в обстановке массовых репрессий на почве разногласий со Сталиным.
**1887г.р. Окончил школу летчиков Блерио во Франции /1911/. Был инструктором во Всерос. аэроклубе. В 1-ю Мировую войну рук. подготовкой летчиков в Севастопольской военной авиац. школе. С 1919г., в РККА, инструктор в Киевской, Моск. школе летчиков. В 1920-22гг., на испытательской работе. С 1922г., по состоянию здоровья прекратил летную деятельность, был зав. фотолабораторией ВВИА. В 1924-30гг., сотр. ж. "Самолет", в 1930-32гг., - ЦАГИ.
***1889г.р., Окончил юрид. ф-т Венского ун-та. С 1921г., сотр. Разведуправления РККА. С 1921г., на нелегальной работе в Польше, с 1923г., в Берлине, с 1925г., в резидентуре в Вене, с 1928г., в Гааге. С 1929г., сотр. центр. аппарата военной разведки, в 1931г., переведен в ИНО ОГПУ СССР. С 1931г., на нелегальной работе в Берлине, с 1934г.. в Париже. В 1937г., порвал с сов. властью, в своем письме осудил сталинский режим.

   3 февраля 1938г., был расстрелян глава розенкрейцерского ордена Зубакин /Эдвард-Зубакин/ Борис Михайлович.*

 В августе 1938г., арестован и в том же году расстрелян сотрудник Народного Комиссариата Иностранных Дел - Забрежнев Владимир Иванович.**                    /Брачев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Б.Зубакин родился 19.04.1894г., в С.-Петербурге в семье дворянина Михаила Константиновича Зубакина /+1919/. По матери Борис вёл родословную от Шотландского рода Эдвардов.

 Среднее образование получил в 12-й С.-Петербургской гимназии. Его классная дама Е.А.Розанова женила его на себе, но в 1918г., рассталась с ним, уехав вместе с их общим сыном Азой за границу.
 В 1911-12гг., Б.Зубакин ездил "заниматься" в Киев к археологу К.В.Болсуновскому, в Гельсингфорс к Тидерману и в Кёнигсберг к историку литературы Германсону.

 В 1911г., он организовал масонскую ложу "Свет звёзд" /"Лоджия Астра"/, в которую вошли:

 его жена Евгения Розанова; Константин Константинович Владимиров; Валентин Николаевич Волошинов и его мать Мария Владимировна Волошинова; отец Б.Зубакина М.К.Зубакин.

 В 1914г., к ним присоединилась юная поэтесса Ольга Богданова, а К.К.Владимиров познакомил Б.Зубакина со своим "тайным учителем" по ордену розенкрейцеров, Александром Каспаровичем фон Кордигом, с 30.06.1907г., возглавлявшего этот орден. В результате в 1915г., "Лоджия Астра" в полном составе влилась в розенкрейцерский орден Кордига, сохранив название "L.A.", получив новое толкование: "Эль-А" /Эль - согласно древнееврейской каббале, означает понятие божества/.

 Кроме прежних лиц к "кружку" примкнули: доктор Злобин; гимназический учитель Б.Зубакина Андрей Алексеевич Попов; приятель В.Н.Волошинова Георгий Ченцов; певица Вера Николаевна Пшесецкая, и оккультист Пётр Сергеевич Шандаровский. Кордиг умер в 1916г., а Б.Зубакин до 1917г., служил в сапёрном батальоне в г.Невель Витебской губернии, где организовал "ложу". 

 Летом 1920г., Б.Зубакин был определён в качестве лектора ПУЗАП /Политуправление Запфронта/ в Смоленске. Затем служа в Минске, организовал розенкрейцерскую ложу "Стелла", куда вошли новые члены: Павел Антонович Аренский /сын известного композитора/; артист Иван Смолин; поэты Алексей Михайловский и Борис Плетнер; а также режиссёр Сергей Эйзенштейн.

 С 1921г., Б.Зубакин переехал в Москву, и в 1922г., женится на Ксении Апухтиной.
 Анастасия Ивановна Цветаева была увлечена Б.Зубакиным, но он в 1925г., женился на 23-летней артистке Малого театра Елене Сергеевне Ильинской /1902+1955/. Новый тесть Зубакина Сергей Николаевич Ильинский работал доцентом химии в одном из вузов Москвы.

 С этой поры Зубакин стал дружить с Алексеем Максимовичем Горьким /Пешковым/; Пантелеймоном Романовым; Георгием Шенгели и Сергеем Есениным, а в квартиру Ильинских на Никитском бульваре зачастили друзья Бориса: Владимир Пяст; Борис Пильняк; Леонид Шевелев; Иван Рукавишников; Анастасия Цветаева; Ольга Рунова и её дочь Надежда /Ней/ Мещерская.

 Арест Зубакина в 1929г., и его ссылка в Архангельск нарушили эту "семейную идиллию".

 В 1933г., Е.С.Ильинская разошлась с Б.Зубакиным, выйдя замуж за его друга Якова Онисимовича Монисова. 1 сентября 1937г., Зубакина арестовали.

 2.09.1937г., были арестованы: Я.О.Монисов; Е.И.Ильинская; Н.А.Геевский; А.И.Цветаева и др.

 Постановлением "тройки" УНКВД от 26 января 1938г., Б.М.Зубакин был приговорён к расстрелу. Среди других "фигурантов" этого дела были расстреляны Михаил Александрович Жуков /+1937/ и Яков Онисимович Монисов /+1938/.

 Десять лет лагерей получили Н.А.Геевский и К.А.Журавлев. 15 марта 1940г., была арестована Евгения Александровна Ракеева, потянув за собой Н.М.Полякову, А.П.Ракееву и Андреева.
 Всех 4-х приговорили к 10 годам лагерей, а затем Е.А.Ракеева была расстреляна 13 сентября 1941г.

**Настоящая фамилия Фёдоров. Родился в г.Черкассы Киевской губернии в семье мещанина Ивана Тимофеевича Фёдорова и его супруги Александры Петровны.

 Видный анархист. С 1912 по 1917гг., в эмиграции, где был посвящён в одной из лож "Великого Востока Франции". После возвращения в Россию - личный секретарь министра продовольствия Временного правительства А.В.Пошехонова, редактор анархистской газеты "Голос Труда".

 В 1919г., в качестве сотрудника иностранного отдела РОСТА со спецзаданием работал во Франции и Германии. В 1921-22гг., завотделом печати НКИД.

 В 1926-27гг., в торгово-дипломатической миссии в Западном Китае /Урумчи/.

 В 1928-29гг., работал в "Антиквариате", участвуя в продаже русских культурных ценностей за границу. В 1930-32гг., замдиректора Института мозга и Института им.Лесгафта в Ленинграде.

 Был членом масонского "Братства" А.В.Барченко. При организации А.Барченко экспедиции в Тибет, организовал 31.07.1925г., встречу Барченко с министром иностранных дел Г.Чичериным. 
   Если в 1934г., в руководстве НКВД было 31% Русских, 38% евреев, 7% Латышей и 5% Украинцев, то к 1941г., 65% Русских, 15% Украинцев, 5% евреев и 0,55% Латышей.

 Постановлением ЦК ВКП(Б) и СНК СССР от 17 ноября 1938г., Николай Иванович Ежов* был снят с должности и расстрелян, а его место занял Лаврентий Павлович Берия.
 Его на этот пост протащил Г.М.Маленков. Начав удалять людей Ежова, он арестовал 937 человек. А 7.372 человека или 23% численности только в 1939г., уволил из органов.

 Это было продиктовано линией Сталина русификации звеньев государственного аппарата.
 В 1937-1938гг., из 71 члена ЦК ВКП/б/ - 44 члена были арестованы, из них 14 человек выведены из ЦК опросом.

 В отношении С.Косиора, Е.Евдокимова, Л.Мирзояна, В.Чубаря, Роберта Индриковича Эйхе, А.Косарева, А.Стецкого вопрос о согласии на арест вообще не ставился.

 А.Угарова, Н.Пахомова, В.К.Блюхера и ещё одиннадцать человек арестовали без рассмотрения на пленуме ЦК. Из 68 кандидатов в члены ЦК – 55 были осуждены.

 Из 22 членов ревизионной комиссии осуждено 18 человек, а из комиссии партконтроля – 29 человек из 61. На Военном Совете Наркомата Обороны в ноябре 1938г., Ворошилов заявил: за последние 2 года из армии уволено 40.000 человек.

 Все были осуждены или расстреляны. В архиве Комитета партийного контроля при ЦК КПСС в процессе реабилитации было обнаружено 11 томов списков.

 С февраля 1934г., по сентябрь 1938г., были казнены 38.848 коммунистов и заключены в тюрьмы и лагеря ещё 5.449 членов партии.

В июле 1938г., из НКВД Сталину был направлен список на 138 человек с пометкой: «Посылаю список арестованных, подлежащих суду Военной коллегии по первой категории. Ежов».  На списке имеется резолюция: «За расстрел всех 138 человек.  В.Молотов».**

 Ежов в своём покаянном письме на имя Сталина, в котором просил об отставке, признавал себя виновным в том, что «проглядел» засоренность Иностранного отдела НКВД шпионами, которые были резидентами за границей и работали с иностранной разведкой.

  Ежов, приступив к руководству НКВД в 1936г., стал убирать «людей Ягоды», которые были руководителями в НКВД, придя на работу в ЧК в 1917-1925гг.

 В 1936г., арестовано 1.900, в 1937 - 3.837, а в 1938г., - 5.625 сотрудников НКВД, а в центральном аппарате было арестовано 75%. В одном из важнейших подразделений НКВД - секретно-политическом отделе с сентября 1936г., по ноябрь 1938г., сменились 7 начальников, причем 5 были арестованы и расстреляны, а 2 покончили с собой.

 Из НКВД изгнаны или арестованы бывшие эсеры, анархисты и члены иных партий. Если в 1934г., они составляли 31%, то к 1 сентября 1938г., их осталось 6,6%, а в 1941 - 0,55%.

Стал изменяться и национальный состав.                                                             /Кудрявцев В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Жена Ежова: Гладун-Хаютина-Фейгенберг Евгения Соломоновна, жила с Исааком Бабелем.

**Вячеслав Михайлович Скрябин /Молотов/ род. в слободке Кукарка Нолинского уезда Вятской губернии, в семье приказчика Скрябина Михаила Прохоровича и его жены Небогатиковой Анны Яковлевны, дочери богатого купца. 1. Молотов Вячеслав Михайлович /1890+1986/.

 Жена Жемчужина Полина Семёновна /настоящее имя – Карповская Пери Семёновна 1897+1960/, родилась в с.Пологи, Александровского уезда Екатеринославской губернии. Дочь портного. Сестра Жемчужиной в годы Гражданской войны эмигрировала в Палестину /Эрец-Израэль/. Брат – Вела Карповский. Мать – Софья Абрамовна /1856-1933/. Жемчужина была Наркомом рыбной промышленности СССР. Арестована и сослана в 1949г., реабилитирована в 1953г. От первого брака имела дочь Риту Ароновну Жемчужину.

 1.1. Светлана Михайловна /1929+1989/, работник института Всеобщей истории. Муж Никонов Алексей Дмитриевич /1917+1992/, научный сотрудник Института международных отношений.

 1.1.1. Вячеслав Алексеевич, президент фонда «Политика».

 Старший брат Молотова, композитор Николай Михайлович Нолинский-Скрябин /1886+1966/.

Скрябина Ариадна Александровна /Сарра Кнут 1905+1944/. Дочь композитора А.Н.Скрябина. В эмиграции приняла иудаизм, активная участница Еврейской боевой организации в годы войны. Погибла в Тулузе /Франция/ в стычке с коллаборационистами. Муж – поэт Д.Кнут.

   К ВМН приведены в 1938г., иудеи: Правдин Александр Георгиевич, гос.деятель. В 1917-19гг., зам.наркома внутр. дел РСФСР. С 1920г., на ж.-д. транспорте, в 1924-25гг., зам. наркома путей сообщения СССР. В 1930-33гг., в НКВТ СССР. С 1933г., в парт.контроле.
 Рудзутак Ян Эрнестович, гос.деятель./был женат на дочери Ленина – Марии/.*
 Рухимович Моисей Львович, гос.деятель. 1889г.р. С 1904г., член Бунда, в 1917г., пред. Харьковского ВРК. С 1918г., в РККА. В 1920-22гг., пред. Донецкого губисполкома. В 1923-25гг., управляющий трестом «Донуголь». В 1925-26гг., пред. ВСНХ Укр.ССР, в 1926-30гг., зам.пред. ВСНХ СССР. В 1930-31гг., нарком путей сообщения СССР. С 1931г., управляющий трестом «Кузбассуголь». В 1934-36гг., зам.наркома тяж. пром-сти СССР. В 1936-37гг., нарком оборонной пром-сти СССР. В 1927-30гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

 Рябинин Евгений Иванович, гос.деятель. С 1923г., в аппарате ЦК РКП(б). В 1930-35гг., пред. Центрально-Черноземного облисполкома /с 1934г., - Воронежского облисполкома/. В 1935-37гг., 1-й секр. Воронежского обкома ВКП(б).

 Рязанов /Гольдендах/ Давид Борисович, академик /1929/.**
 Сабанин Андрей Владимирович, дипломат. Окончил Петерб. ун-т. С 1910г., служил в МИД. В 1920-37гг., зав. Экономико-правовым отделом НКИД СССР. Участвовал в дипл. переговорах и международных конференциях, готовил проекты договоров. Одноврем. сотр. Ин-та сов. права РАНИОН, преподавал в 1-м МГУ.

 Сазонтов Александр Яковлевич, комкор /1937/. С 1918г., в РККА, был комендантом Забайкальского укрепрайона. С 1937 нач. Военно-инж. акад., затем нач. Управления военного стр-ва на Дальнем Востоке при Совнаркоме СССР.

 Командующий Закавказским Военным Округом Николай Владимирович Куйбышев.***

 Командир в 1920г., 173 бригады, 58 стрелковой дивизии, генеральный консул России в Китае, Венгр - Лайош /Людовик/ Матвеевич Гавро;****                                   /Корольков А./
 Помощник начальника Оперативного /с декабря 1936г., - 1 отдела/ ГУГБ НКВД СССР, с апреля 1937г., в опергруппе ГУГБ НКВД СССР на Дальнем Востоке /во главе с Л.Г.Мироновым/, с июля 1937г., начальник ДТО Восточно-Сибирской железной дороги – Арнольдов /Кессельман/ Арнольд Аркадьевич.                                                      /Абрамов В./
 Сподвижник Нестора Ивановича Махно, участник создания Моск. федерации анархистов и изд-ва "Голос труда". В 1918-21гг., вместе с В.Волиным возглавлял Конфедерацию анархистов Украины «Набат» - Аршинов /Марин/ Пётр Андреевич.

 Член-корреспондент Академии Наук, юрист – Бенешевич Владимир Николаевич.

 Фельдман Владимир Дмитриевич, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК, с 1921г., нач. Следственной части, в 1922-24гг., нач. Юр.отд. ОГПУ. В 1924-34гг, особоуполномоченный при Коллегии ОГПУ, в 1934-37гг., особоуполномоченный НКВД СССР.
 Участник Базельского конгресса 2-го Интернационала /1912/, зам.председателя Ревкома и в 1920-1921гг, нарком НКИД Армении, в 1926-1930гг., полпред в Норвегии, в 1934-1937гг., полпред в Венгрии - Александр Артемьевич /Арутюнович/ Бекзадян.         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1887г.р. Вел парт.работу в Риге, Москве. В 1918-20гг., пред. Моск. СНХ, пред. Центротекстиля, член президиума ВСНХ. В 1921г., пред. ЦК профсоюза рабочих транспорта, в 1920-21гг., ген.секр. ВЦСПС. Одноврем. в 1921-24гг., пред. Туркбюро и Средазбюро ЦК РКП(б). В 1923-24гг., секр. ЦК РКП(б). В 1924-30гг., нарком путей сообщения СССР. В 1926-37гг., зам. пред. Совнаркома СССР, один из рук. работ по индустриализации страны. Одноврем. в 1931-34гг., пред. ЦКК ВКП(б) и нарком РКИ СССР. В 1923-26гг., и 1934-37гг., канд., в 1926-32гг., член Политбюро ЦК ВКП(б).
**1870г.р. В 1917-18гг., пред. Центр. бюро петрогр. профсоюзов, член ВЦСПС. В 1918г., нач. Главнауки Наркомпроса РСФСР. В 1918-20гг., зав. Центрархива. В 1921-31гг., директор Ин-та Маркса и Энгельса. Обвинен /1931/ в связях с "Союзным бюро меньшевиков" /В.Г.Громан, В.В.Шер, И.И.Рубин, Н.Н.Суханов, В.К.Иков и др./, исключен из партии, сослан в Саратов.

***Родной брат Валериана Владимировича Куйбышева.

****В 1937г., погиб в автоаварии сын Л.Гавро и Надежды Павловны Ровенской. Затем расстреляли Гавро, а Ровенскую сослали на 10 лет в Сибирь. В этом же году погиб их «друг» Венгерский еврей Мате Залка в Испании, где под именем командира интер.бригады Лукача воевал против Франко. А жена Залки - Раиса Моисеевна Азарх /1897+1971/, с 1948г., отсидела несколько лет в заключении.
   25 апреля 1938г., Военная Коллегия Верховного Суда СССР под председательством Василия Васильевича Ульриха вынесла смертный приговор А.В.Барченко.*        /Брачев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Александр Васильевич Барченко родился в 1881г. Осенью 1914г., Барченко призвали в армию, но в 1915г., он вернулся в Петроград и занялся журналистикой. В это время он посещал мистические кружки: теософки Ю.Н.Данзас; доктора Д.В.Бобровского /двоюродный брат Николая Евгеньевича Маркова-2/, а также общества "Сфинкс". Вскоре Барченко сформировал оккультный кружок "Братство А.Барченко" созданный по образцу кружка Г.И.Гурджиева, куда вошли: астроном А.А.Нилус; доктор Д.В.Бобровский; астроном Александр Александрович Кондиайн и его жена Элеонора Месмахер; ученицы Барченко Юлия Струтинская и Лидия Николаевна Маркова /Шишелова/, дочь Николая Евгеньевича Маркова-2; инженер С.Ф.Островский; физик Владимир Михайлович Алтухов; студенты Восточного института живых иностранных языков В.П.Королёв и Ю.В.Шишелов; юрист Пётр Сергеевич Шандаровский, служащий Николай Троньон; А.К.Борсук; В.П.Кашкадамов; Л.Л.Васильев; Н.В.Лопач; М.Г.Лазарева; К.П.Поварнин; писатель Н.Д.Никитин; библиотекарь В.П.Песецкий; ботаник П.Е.Васильковский.

 В 1920г., А.В.Барченко пригласил В.М.Бехтерев в Петроградский институт изучения мозга. В мае 1921г., Барченко в качестве члена Института мозга уехал в командировку по Лапландии и на Мурман. Кроме жены Наталии, его сопровождали Юлия Струтинская и Лидия Шишелова.

 27 октября 1923г., за подписью руководителя Главнауки старого большевика Ф.Н.Петрова /1876+1973/, спецкомиссия постановила "немедленно предоставить ему из кредитов Главнауки средства на организацию биофизической лаборатории. При политехническом музее в Петрограде открыта была лаборатория и возглавил её Барченко, где сотрудничал с масоном Николаем Александровичем Морозовым /1854+1946/; врачом-бактериологом Михаилом Георгиевичем Вячесловом и масоном "Великого Востока Франции" Владимиром Ивановичем Забрежневым.

Проживая в ламаистском общежитии при буддийском храме /построен в 1916г., в Старой Деревне/, являвшемся в то время вместе с примыкающими к нему строениями резиденцией Тибетской и Монгольской миссий под эгидой НКИД СССР, Барченко познакомился с проживавшими здесь: членом ЦК Монгольской народно-революционной партии, начальником внутренней охраны Монголии Хаяном Хирвой и Нага Навеном, наместником Западного Тибета. В то время Барченко дружил и с главой Тибетской миссии в СССР ламой Хамбо Агваном Доржиевым. После Барченко поселился с двумя жёнами Наталией и Ольгой в квартире супругов А.А. и Э.М.Кондиайн. Здесь же вместе с ним проживали ещё и ученицы Юлия Струтинская и Лидия Шешелова.

 Константин Константинович Владимиров /родился в Эстонском г.Пярну в 1883г./. В 1918-1920гг., был сотрудником Петроградской ЧК и другом Барченко. В 1927г., К.К.Владимиров был арестован и выслан в Сибирь на 3 года, но уже в мае 1928г., был вновь арестован и по обвинению в шпионаже расстрелян 5 ноября 1928г. Другие покровители из ЧК А.В.Барченко: Эдуард Морицевич Отто /род. в 1884г./, работал в Петроградской ЧК с февраля 1918г., по декабрь 1922г; Александр Юрьевич Рикс /род. в 1889г./, работал в Петроградской ЧК с июня 1918г., по февраль 1923г; К.Ф.Лейсмейер-Шварц, курировал Барченко в 1924г. В Ленинград приехал один из руководителей ОГПУ, начальник Особого бюро по делам административной высылки антисоветских элементов и интеллигенции при Секретно-оперативном управлении ГПУ, Я.С.Агранов /1893+1938/. После его приезда в декабре 1924г., А.В.Барченко отправился со своими друзьями чекистами в Москву для встречи с Г.И.Бокием /1879+1937/, и по его предложению А.В.Барченко переселился в Москву и оформился на работу в качестве консультанта в ВСНХ. Однако фактическим местом работы Барченко стала секретная лаборатория Спецотдела Г.И.Бокия, где Барченко организовал кружок куда вошли сотрудники ОГПУ: Евгений Гоппиус; Клеменко; Гусев; Цибизов; Филиппов; Леонов; Плужников. Г.И.Бокий организовал кружок в котором состояли: инженеры М.Л.Кострикин и А.В.Миронов; замнаркоминдела Борис Спиридонович Стомоняков; зав.орграспредотделом ЦК и член оргбюро Иван Михайлович Москвин; А.Я.Сосновский; работник ЦК ВКП(б) С.М.Диманштейн; инженер Ю.Н.Флаксерман; шеф НКВД Г.Г.Ягода; секретарь ЦИК СССР Авель Енукидзе; скульптор С.Д.Меркуров; работник наркоминдела В.И.Забрежнев. 22 мая 1937г., арестован А.В.Барченко; 26 мая - Л.Н.Шишелова; 7 июня - А.А.Кондиайн; 14 июня - С.А.Москвина-Бокий; 2 июля - К.Ф.Шварц; 8 июля - В.Н.Ковалёв, Б.С.Стомоняков и И.М.Москвин. 9 сентября 1937г., были расстреляны К.Ф.Шварц и А.А.Кондиайн; 21 ноября - И.М.Москвин; 26 декабря - В.Н.Королёв; 30 декабря Л.Н.Шишелова /Маркова/. Жёны Э.М.Кондиайн и О.П.Барченко получили по 8 лет лагерей. Жена И.М.Москвина - Софья /отец Француз Александр Доллер, мать еврейка Софья Наумовна Шехтер/, первая жена Г.И.Бокия, была расстреляна 8 февраля 1938г.
   1938г., расстреляны евреи: Авилов Борис Васильевич, юрист, адвокат. В 1918г., отошел от полит. деятельности. Жил в Москве, в 20-х гг., работал в ЦСУ.
 Отв. секретарь Мурманского окружкома ВКП(б) Абрамов-Боровицкий Абрам Израилевич.
 Авиновицкий Яков Лазаревич, корпусной комиссар /1935/. С 1921г., военком Высшей военно-хим. школы и Военно-хим. курсов усовершенствования комсостава. В 1932-34гг., нач. и военком Военно-хоз. акад, в 1934-37гг., - Военной акад. хим.защиты РККА.
 Главный инспектор сектора капитальных работ Главного управления новостроек Народного Комиссариата лёгкой промышленности СССР – Борис Иосифович Барский.

 Яковлев /Эпштейн/ Яков Аркадьевич, в 1917г., пред. Екатеринославского губкома. В 1918-20гг., пред. Киевского, затем Харьковского губкомов. С 1921 нач. Главполитпросвета Наркомпроса РСФСР. В 1922-23 зам. зав. Агитпропа ЦК РКП(б). В 1923-26гг., зав. отд. печати ЦК ВКП(б), ред. газ. "Крестьянская правда" и "Беднота". С 1926г., зам. наркома РКИ СССР. В 1929-34г., нарком земледелия СССР. С 1929г., пред. Комиссии по коллективизации. В 1934-37г., зав. с.-х. отд. ЦК ВКП(б).

 Акулов Иван Алексеевич, в 1918г., секр. Уральского обкома РКП(б). В 1918-19гг., пред. Вятского, в 1919-20гг., Оренбургского губкома РКП(б). С 1920г., секр. Киргизского, с 1921г.,- Крымского обкома РКП(б). С 1922г., на профсоюзной работе на Украине. В 1929г., секр. ВЦСПС. В 1929-31гг., зам.наркома РКИ СССР. В 1931-32гг., 1-й зам.пред. ОГПУ СССР. В 1932-33гг., секр. ЦК КП(б) Украины по Донбассу. В 1933-35гг., прокурор СССР. В 1935-37гг., секр. ЦИК СССР. В 1930-32гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

 Алгасов /Бурдаков/ Владимир Александрович, в 1917-18гг член Совнаркома РСФСР. Одноврем. зав. адм. отд. Наркомата юстиции РСФСР. В 1919г., член Киевского исполкома. С 1932г., преподаватель марксистской философии в Моск. ин-те народного х-ва.

 Алексеев Глеб Васильевич, драматург, лит. критик. С 1912г., сотр. газ. "Русское слово." С 1920г., жил в эмиграции, с 1921г., в Берлине. Участник сменовеховского движения, в 1923 вернулся в Москву. Был дружен с чекистом Я.Аграновым.

 Заведующий Московским отделом народного образования, член коллегии Наркомпроса РСФСР - Алексинский Михаил Андреевич.

 Алкснис /Асторов/ Яков Иванович, командарм 2-го ранга /1936/. С 1919г., в РККА. После войны пом. командующего войсками Орловского ВО, нач. отд. в Штабе РККА. С 1926г., зам. нач., в 1931-37гг., нач. ВВС РККА и зам.наркома обороны СССР. Был членом Спец. присутствия на суде над М.Тухачевским, И.Якиром и др. военными деятелями /1937/.
 Алякринский Николай Владимирович, инж.-флагман 2-го ранга /1935/. С 1925г., преподавал в ВМА. С 1930г., нач. Опытового бассейна, с 1931г., нач. НИВК /Научный институт военного кораблестроения/ в Ленинграде.

 Аматуни /Вартапетян/ Аматуни Семенович, с 1928г., на парт. работе в Гяндже, Ереване, Тифлисе и Баку. С 1935г., 2-й секр., в 1936-37гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Армении.
 Адонц Гайк Георгиевич, театровед, критик.  В 1920-х ред. ж. "Жизнь искусства", позднее зав. отд. ред. газ. «Ленинградская правда».

 Аммосов Максим Кирович, с 1918г., секр. Якутского совета, затем на подпольной парт. работе в Сибири. С 1921г., пред. ревкома, с 1922г., секр. Якутского бюро РКП(б). В 1925-28гг., пред. Совнаркома и ЦИК Якутии. В 1928-30гг., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1932г., секр. Зап.-Казахстанского, с 1934г., 1-й секр. Карагандинского, с 1936г., Сев.-Казахстанского, Киргизского обкомов ВКП(б). В 1937г., 1-й секр. ЦК КП(б) Киргизии.

 Андерс Александр Карлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. Участник гражд. Войны - нач. штаба армии, затем - Туркестанского фр. С 1921г., пом. нач. войск Украины и Крыма, с 1922г., нач.штаба Украинского ВО. С 1924г., в резерве РККА, служил в ГВФ.

 Нарком НКВД Мордовской АССР – Вейзагер Сигизмунд Михайлович.
 Андрияшев Леонид Прокопьевич, комдив /1935/. С 1919г., в РККА. С 1922г., нач. артиллерии стрелк. корпуса, дивизии. В 1926-30гг., командир дивизии артиллерии особого назначения. С 1931г., нач. артиллерии Сев.-Кавказского ВО. В 1934-37гг., заместитель начальника артиллерии РККА.                                                                         /редакция автора/

   В 1938г., расстреляны следующие евреи: Мирошников Иван Иванович, c 1921г., зам. управделами Совнаркома РСФСР /с 1924г., - СССР/, с 1931г., управляющий делами Совнаркома СССР. С 1937г., зам.наркома финансов СССР.
 Полпред в Праге - Аросев Александр Яковлевич.*
 Бак Борис Аркадьевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. Брат С.Бака. С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК Зап. Сибири. В 1923-27гг., зам. полпреда ОГПУ по Сибирскому краю. В 1928-35гг., полпред ОГПУ - нач. УНКВД Средне-Волжского края, одноврем. нач. ОО НКВД Приволжского ВО. В 1935-37гг., 1-й зам.нач. УНКВД Моск. обл. В 1937г., нач. УНКВД Северной обл., и оперуполномоченная 4 отдела /секретно-политического/ ГУГБ НКВД СССР, его сестра - Бак Мария Аркадьевна.

 Начальник разведотдела представительства ОГПУ-УНКВД по Дальневосточному краю Богданов Борис Давыдович.

 Начальник политуправления МВО, генконсул в Париже, заместитель главного арбитра Наркомпищепрома РСФСР – Бреслав Борис Абрамович.

 Начальник УРКМ УНКВД и помощник начальника УНКВД по Саратовской области – Вуль Леонид Давидович.

 Западный /Кессельман/ Семён Израилевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1919г., в ЧК на Украине. В 1922-24гг., нач. Харьковского губ. отд. ГПУ, в 1925-28гг., нач. Киевского губ. /окружного/ отд. ГПУ. С 1928г., на отв. работе в ГПУ Укр.ССР. В 1930-34гг., зам. полпреда ОГПУ по Дальнему Востоку. В 1934-37гг., нач. УНКВД Хабаровского края.

 Симонов /Маевский/ Михаил Ефимович, дивизионный комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1935-38гг., зам. нач. Адм.-мобилизационного управления РККА. Зам. секр., затем секр. парткома НКО СССР.
 Сотрудник Разведупра РККА и 9 Отдела ГУГБ НКВД СССР, кандидат в члены ВКП(б) – Каган-Катунал Александр Вениаминович.

 Замначальника 5 /Особого/ отдела ГУГБ НКВД СССР – Карелин Владимир Петрович.

 Кацнельсон Зиновий Борисович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/.**

 Начальник санитарного отдела ВЧК-ОГПУ-НКВД – Кушнер Михаил Григорьевич.
 Помначальника отделения ИНО ОГПУ СССР Ливент-Левит Самуил Вольфович.

 Зав., экспортно-импортным отделом Торгпредства в Греции, директор промэкспорта в Амторге – Герценберг Илья Иванович.

 Преподаватель ВШ ОГПУ, с 1934г., учёный секретарь Коммунистической академии и Института экономики АН СССР - Мильграм Исидор Вольфович.

 Экс-командующий Кавказским фронтом - Шорин Василий Иванович.
 Председатель Киевской ЧК, с 1920г., полпред ЦУЧК в Киевской, Волынской, Подольской и Черниговской губерниях, затем помощник начальника строительства Балхашстроя /Казахстан/ - Павлов Михаил Васильевич /Фейгель Иосиф Моисеевич/.
 Начальник 3 отдела (КРО) УГБ НКВД УССР - Пескер-Пискарев Владимир Максимович.

 Председатель Харьковской Губернской ЧК, уполномоченный Наркомата тяжпрома СССР по Средне-Волжскому краю – Радин /Зингерман/ Исаак Соломонович.

 Заместитель начальника отдела ИНО полпреда ОГПУ по Дальневосточному краю, с 1933г., в Шанхае - Нейман Владимир Абрамович.                                                 /Абрамов В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1917г., член Моск. ВРК, командующий войсками Моск. ВО,. В 1918г., комиссар Главвоздухфлота. В 1919г., зав. Госиздатом Украины, в 1920г., пред. Верховного рев. трибунала Украины. С 1921г., сотр. Ин-та Ленина в Москве. С 1924г., дипл. во Франции, с 1927г., полпред СССР в Литве, с 1929г., - в Чехословакии. В 1934-37гг., пред. ВОКС. Автор работ о жизни и деятельности Ленина.

**1892г.р. Учился на юрид. ф-те Моск. ун-та /1911-15/. С 1918г., в ВЧК. В 1921-22гг., полпред ВЧК по Сев. краю, пред. Архангельской ЧК. С 1922г., нач. Экон. управления ГПУ РСФСР – ОГПУ СССР. В 1925г., полпред ОГПУ по ЗСФСР. В 1926-29гг., нач. ГУ погран. охраны и войск ОГПУ. С 1929г., зам. полпреда ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю, с 1933г., - по Моск. обл. С 1934г., зам. пред. ГПУ Укр.ССР - зам. наркома внутр. дел Укр.ССР. В 1937г., зам. нач. ГУЛАГа НКВД СССР, одноврем. нач. Дмитлага и замначальника строительства канала Москва-Волга.

   К ВМН в 1938г., были приговорены евреи: сотрудник Советского консульства в Сан-Франциско и вице-консула в Нью-Йорке – Рубинов-Штиль Пётр Оскарович.

 Начальник админотдела Ивдельского ИТЛ – Циклис Савелий Михайлович.

 Нач., 5 отдела /УОО/ НКВД СССР – Шапиро-Дайховский Натан Евнович.

 Пом., начальника бюро виз, отдела виз и регистраций ИНО НКВД СССР – Томчин Юрий /Юдель/ Яковлевич.                                                                                                   /Абрамов В./

 Нарком внутренних дел СССР – Ягода Генрих /Енох/ Генрихович /Гершонович/.*

 Начальник 4 отд. УГБ НКВД УССР Ошер /Ошар/ Осипович /Иосифович/ Абугов.
 Профессор кафедры геоботаники биолого-почвенного факультета Ленинградского университета Роберт Иванович Аболин.
 Народный комиссар внутренних дел ССР Абхазии. 19.04.1933-31.03.1934гг., председатель ГПУ при СНК Азербайджанской ССР. 01.1936-1937гг., 1-й секретарь Абхазского областного комитета КП(б) Грузии - Агрба Алексей Сергеевич.
 Эдуа́рд Петро́вич Бе́рзин, с 1921г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. В 1931г., организатор и начальник Нагаево-Магаданского гарнизона первых лагерей заключенных на Колыме, в 1932-37гг., начальник треста Дальстрой ОГПУ-НКВД.
 Государственный и профсоюзный деятель, член президиума ВЦСПС, начстроя и первый директор Новолипецкого металлургического комбината Ян Андре́евич Бе́рзин.
 Начальник УНКВД Зейской области ДВК – Жуков /Берлин/ Николай Владимирович.

 Замнаркома по военным и морским делам председателя РВС СССР М.В.Фрунзе, – Уншлихт Иосиф /Юзеф/ Станиславович.
 Соратник В.И.Ленина. С 03.1919г., по 07.1920г., член Исполкома Коминтерна, а с 06.1919г., по 06.1920г., секретарь Исполкома Коминтерна.16.02.1921г., по 24.06.1921г., полн. представитель РСФСР в Финляндии, 1924г., по 06.1925г., советник Полн. представительства СССР в Англии. С 19.06.1925г., по 07.09.1927г., полн. представитель в Австрии 1927г., по 1929г., уполномоченный НКИД СССР при СНК Украинской ССР. С 29.11.1927г., по 05.06.1930г., член ЦК КП(б) Украины 1929г., по 1932г., зам.пред. Комиссии по изданию дипломатических документов. 1932г., по 12.1937г., управляющий Центральным архивным управлением СССР и РСФСР. Член ЦИК и ВЦИК СССР Ян Анто́нович Бе́рзиньш-Зие́мелис.                                                                       /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Отец  Г.Г.Ягоды– двоюродный брат отца Я.М.Свердлова, сам Г.Г.Ягода был женат на племяннице Я.М.Свердлова - И́де Леони́довне Аверба́х. Ида родилась в 1905г., в семье владельца пароходной компании на р.Волге - Леонида Исааковича Авербаха и его супруги Софьи Михайловны, родной сестры Я.М.Свердлова. Старшим братом Иды был литературный критик Леопольд Леонидович Авербах /1903+расстрелян 1939/. В 1929г., у них родился сын Гарик. 5 апреля 1937г., Г.Ягоду арестовали. Ида Авербах была уволена из прокуратуры и 9.06.1937г., арестована. Вместе с матерью и сыном была отправлена в Оренбург сроком на 5 лет. Уже 26 июня того же года ссылка для Иды Авербах была заменена на пятилетние работы в ИТЛ, а 5 июля - на заключение в специальном Темниковском концлагере на восемь лет. Наконец, 16 июля 1938г., наказание Авербах было пересмотрено последний раз. Жена расстрелянного наркома была приговорена к высшей мере наказания - расстрелу. Место ее расстрела и захоронения неизвестно. Когда суд вынес смертный приговор для Иды Авербах, ее отец и брат были уже давно расстреляны. Софья Михайловна, мать Иды, осталась в живых и скончалась лишь в 1951г., в ИТЛ на Колыме. Относительно благополучно сложилась жизнь сына Авербах и Ягоды, Гарика /Генриха/: он сумел избежать репрессий, окончить советский институт и эмигрировать в Израиль, где и скончался 28 июля 2003г.
**1879г.р. гос.деятель. Член РСДРП с 1906. Окончил Высшее техн. уч-ще в Варшаве /1900/. Участник борьбы за власть в Петрограде, член ВРК. С 1918г., член коллегии НКВД РСФСР. В 1919г., нарком по военным делам Литовско-Белорусской ССР, затем член РВС армии, в 1919-20гг., член РВС Зап. фр. В 1921-23гг., зам.пред. ВЧК-ОГПУ СССР. В 1923-25гг., член РВС СССР и нач. снабжения РККА. В 1925-30гг., зам. наркома по военным и морским делам СССР, нач. Разведуправления РККА, с 1927г., одноврем. зам.пред. Осоавиахима СССР. В 1930г., поддержал Рютинскую платформу, переведен на работу в ВСНХ СССР. В 1933-35гг., нач. ГУ ГВФ при Совнаркоме СССР. С 1935г., секр. ВЦИК.
   В 1938г., расстреляны евреи: Аронштам Григорий Наумович, брат Л.Аронштама. В 1918-22гг., на политработе в РККА. В 1924-26гг., секр. Вотского обкома ВКП(б). В 1928-30гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Туркмении. С 1930г., член президиума ЦКК ВКП(б) – Наркомата РКИ СССР. С 1934г., в Наркомате внутр. торговли СССР.

 Аронштам Лазарь Наумович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. Брат Г.Аронштама. С 1918г., в РККА. С 1924г., в Западной Белоруссии, арестован польскими /1926/ властями, выслан в СССР /1928/. В 1929-33гг., член РВС - нач.политупра Белорусского ВО, в 1933-36гг., член РВС - нач. политупра ОКДВА, в 1936-37гг., член Военного совета - начальник политупра. Моск. ВО, в 1937г., нач. политуправления Приволжского ВО.
 Командующий Забайкальским Военным Округом Великанов Михаил Дмитриевич.
 Анципо-Чикунский Лев Владимирович, инж.-флагман 3-го ранга /1935/. В 1928-30гг., военно-морской атташе в Турции, в 1931-32гг., и 1934-36гг., - в Италии и Греции, в 1936-37гг., - в Англии. С 1937г., на ответственных постах в Главном морском штабе.
 Апетер Иван Андреевич, ст. майор ГБ /1936/. С 1918г., сотр. ВЧК. В 1920-21гг., нач. Адм.-орг. управления ВЧК. С 1922г., полпред ГПУ по Зап. краю, с 1924г., полпред ОГПУ по Уралу, в 1926-28гг., - по Крыму, в 1930г., - по Центр.-Черноземной обл. В 1931-34гг., нач. Центр. управления конвойных войск ОГПУ СССР. С 1934г., на отв. постах в центр. аппарате НКВД СССР. В 1937г., начальник Соловецкой тюрьмы.
 Аплок Юрий Юрьевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., на отв. командных и штабных должностях в войсках ОГПУ и РККА. С 1924г., пом.командира, командир стрелк. дивизии. С 1930г., зам.нач. штаба Сев.-Кавказского ВО, в 1932-37гг., - Московского ВО.
 Баженов Валериан Иванович, инженер, доктор техн. наук /1937/. В 1919-30гг., служил  в РККА, в 1934-37гг., начальник группы в ЦАГИ. С 1934г., профессор МАИ.
 Артемьев Константин Петрович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1919-22гг., нач.штаба Уральского ВО. С 1922гг., нач.штаба Сибирского ВО, с 1923г., - Приволжского ВО. С 1930г., военрук ЛГУ, одновременно старший военрук гражданских вузов Ленинграда.
 Аржанов Михаил Михайлович, в 1919-22гг., начальник Центрального управления военных сообщений РВСР. Член Научно-технического совета НКПС СССР.

 Нач., секретариата 7 отдела ГУГБ НКВД СССР – Партин Шолом Моисеевич.

 Первый руководитель кафедры микробиологии Донецкого меницинского института, публиковавшийся в Париже и Брюсселе - Николай Николаевич Благовещенский.
 Бронштейн Матвей Петрович, физик-теоретик, работал в Физ.-техн. ин-те АН СССР /Ленинград/, по полупроводникам, ядерной физике, астрофизике. Муж Л.К.Чуковской.
 Балакирев Алексей Федорович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., служил в ГУ РККА и в Штабе РККА. С 1931г., командир и комиссар стрелковой дивизии. С 1934г., начальник штаба Приморской группы войск ОКДВА.
 Барановский Станислав Осипович, генерал-майор корпуса корабельных инж. /1915/. Нач. КБ Балтийского завода. С 1925г., начальник Опытового бассейна в Ленинграде.
 Член советской делегации на Брест-Литовских переговорах с ноября 1917г., по март 1918г. Избиралась во ВЦИК. Член президиума Московского Совета и исполкома Московского областного Совета Анастаси́я Алексе́евна Бице́нко /урождённая Камеритая/.
 Басов Константин Михайлович /Ян Янович Абелтынь/, с 1918г., в ВЧК, с 1922г., в военной разведке. В 1930г., резидент в Германии, в 1931г., - в Австрии, в 1930-37гг., пом.нач. 2-го /агентурного/ и 1-го /западного/ отд. Разведуправления РККА.
 Тер-Асатуров Михаил Львович, хоз.деятель. С 1923г., на з-де «Красный путиловец» /Кировский завод/ в Ленинграде, с 1932г., директор тракторного отд. этого з-да. В 1933г., стажировался на з-де Форда в США. В 1936-37гг., директор Кировского завода.

 Баторский Михаил Александрович, комкор /1935/, с 1918г., в РККА. С 1921г., нач. Петрогр. высшей кав. школы. С 1927г., командир кав. корпуса, позднее нач. Ленингр. кав. курсов комсостава. В 1936-37гг., пом.нач. и нач. каф. Акад. Генштаба.

Батрак /Козловский/ Иван Андреевич, в 1915-17гг., в Шлиссельбургской крепости. В 1920-х один из рук. Всерос. об-ва крестьянских писателей.                                    /редакция автора/

   1938г., казнены евреи: писатель Гольдберг Исаак Григорьевич.
 Даненберг Евгений Евгеньевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1937г., в распоряжении Управления по комначсоставу РККА.
 Баузе Роберт Петрович, в 1929г. секр., Псковского окружкома ВКП(б). Позднее был пред. Леноблрадиокомитета, отв. ред. «Красной газеты».
 Бахутов Александр Михайлович, с 1917г., член Моск. бюро профсоюзов. С 1918г., отв. сотр., член коллегии Наркомата труда РСФСР, уполномоченный наркомата в Сибири, Закавказье. В 1923-28гг., нарком труда РСФСР. С 1930г., ответственный Всесоюзной ассоциации работников науки и техники.
 Деятель ЧК-ОГПУ, с 1931г., секретарь ОГПУ-НКВД - Павел Петрович Буланов.
 Белов Иван Панфилович, командарм 1 ранга /1935/, главком войск Туркестанской республики, в 1921г., - Бухарской группой войск. С 1927г., - войсками Сев.-Кавказского ВО, с 1930г., - Ленингр. ВО, с 1935г.,  - Моск. ВО, в 1937г., - Белорусского ВО.
 Берггольц Август Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1920г., командир авиац. отряда Зап. фр. С 1928г., командир авиац. бригады. С 1933г., нач. ф-та ВВИА. С 1935г.,  пом.командующего войсками Моск. ВО по авиации. В 1937г., ст. рук. каф. Акад. Генштаба.
 Бергстрем Вальтер Карлович, комдив /1935/. С 1918г., служил в органах ЧК и РККА. С 1921г., на командных постах в Морских силах Черного моря /МСЧМ/, с 1932г., пом. командующего МСЧМ по ВВС. С 1935г., пом. нач. Морских сил РККА по ВВС.
 Берман Борис Захарович, в 1918-20гг., в Забайкалье и в партиз. отрядах. С 1920г., на Дальнем Востоке. С 1933г., зав. отд. Горьковского обкома ВКП(б). В 1934-37гг., 1-й секр. Удмуртского обкома ВКП(б). В 1937-38гг., секретарь Свердловского обкома ВКП(б).
 Благонравов Георгий Иванович, комиссар ГБ 1 ранга /1936/. В 1917-18гг., чрезвычайный комиссар по охране Петрограда. В 1920-31гг., нач. Транспортного отд. ВЧК-ОГПУ СССР, одноврем. 1922-25гг., нач. Адм. управления НКПС СССР, в 1925-26гг., нач. Экон. управления ОГПУ. В 1929-34гг., зам.наркома, с 1932г., - 1-й зам.наркома путей сообщения СССР. В 1935-37гг., нач. ГУ шоссейных дорог НКВД СССР.
 Блюмберг Жан Карлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., инспектор Управления военно-учебных заведений РККА. С 1926г., в ГУ РККА. С 1930г., комендант Карельского укрепрайона. С 1933г., начальник кафедры, начальник факультета Военно-инж. акад. С 1936г., и.о. инспектора пехоты РККА.
 Главноком всех ВС РСФСР с 1 сентября 1918г., по 9 июля 1919г. В январе-марте 1919г., одновременно командующий Армией Латвии. С 1921г., преподаватель академии РККА, командарм 2-го ранга Иохим Иохимович Вацетис.
 Председатель РевВоенТрибунала Республики в 1920г., Данишевский Карл Христианович.
 Богомолов Дмитрий Васильевич, дипломат, с 1920г., работал в системе НКИД Укр.ССР. В 1922-27гг., 1-й секретарь полпредств СССР в Австрии и Германии. В 1927-29гг., полпред в Польше, встречался в Варшаве и подружился с В.Маяковским. В 1929-32гг., советник полпредства СССР в Англии. В 1933-37гг., полпред в Китае.

 Бокис Густав Густавович, комдив /1935/. С 1919г., в РККА, командир полка Латышских стрелков. С 1924г., в ГУ РККА и Штабе РККА. В 1936-37гг., начальник ГУ механизации и моторизации РККА, в 1937г., начальник Автобронетанкового управления РККА.

 Борисенко Антон Николаевич, комдив /1935/, с 1918г., в РККА. С 1924г., нач. Объединенной школы червонных старшин. В 1934-37гг., командир мех.корпуса.

 Борьян Баграт Артемович, в Баку и на Кавказе 1917-18гг. Затем на работе в Наркомате нац. РСФСР, член правления Госбанка СССР, член коллегии Наркомфина СССР.

 Брезановский Яков Еремеевич, с 1923г., упав.делами Наркомата национальностей РСФСР. В 1925-27гг., управ.делами ЦК ВКП(б). В 1934-35гг., зав. Политико-адм. отд. ЦК ВКП(б). С 1935г., нач. сектора кадров Наркомата пищевой пром-сти СССР.

 Бреслав Борис Абрамович, в 1918г., пред. Витебского  губкома, пред. Моск. окружкома РКП(б). С 1918г., зам.пред. Московской ЧК, в 1919-20 нач. ОО ВЧК армии. В 1920-24гг., начальник Политуправления Московского ВО.                                              /редакция автора/

   1938г., казнены евреи: Зам.командующего Приволжского ВО Кутяков Иван Семёнович.

 Добровольский Виктор Петрович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1928г., командир стрелк. дивизии. С 1930г., зам. нач. штаба Ленингр. ВО.
 Сотрудник ИНО ГПУ в 1922-1931гг., с 1931г., инспектор организационно-планового сектора президиума ВАСХНИЛ – Арлюк Генрих Давыдович /Мотель Израилевич/.

 Начальник 5 отдела УГБ НКВД Татарской АССР – Гарт Владимир Семёнович.

 Начальник УНКВД Амурской области – Говлич /Говбиндер/ Марк Ильич.

 Резидент ИНО ОГПУ в Турции, Австрии, Болгарии  Гольденштейн Ефроим Соломонович.

 Член аппарата КПФ, Финн, брат Адольфа Тайми - Александр Петрович Вастен.
 Резидент ИНО ОГПУ в Персии до 1927г., с 1931г., полпред СССР в Саудовской Аравии, профессор истории Востока института востоковедения – Дубсон Аркадий Борисович.

 Пом.нач.охраны НКПС по пожарной части Крамер Яков Исаакович.                 /Абрамов В./

 Бронский Мечислав Генрихович, экономист, в 1918г., зам.наркома торговли и пром-сти РСФСР. В 1923-24гг., торгпред СССР в Австрии. С 1924г., член коллегии Наркомата финансов СССР. Позднее в Москве, профессор, сотр. Института экономики АН СССР.

 Бруни Николай Александрович, музыкант, летчик. Брат художника Льва Бруни. Входил в Цех поэтов. С 1914г., на фронте, в 1916г., окончил школу летчиков, совершил ряд испытательных полетов, прапорщик. В 1918г., принял сан священника. С 1927г., работал столяром, печником. С 1929г., сотр. НИИ ВВС, ЦАГИ, с 1932г., - КБ при МАИ.

 Брюханов Николай Павлович, с 1918г., в Наркомате продовольствия РСФСР, в 1921-23гг., нарком продовольствия РСФСР, нач. ГУ по снабжению РККА. С 1924г., зам. наркома, в 1926-30г., нарком финансов СССР. В 1931-33гг., зам.наркома снабжения СССР. В 1933-37гг., зам.пред. Центр. комиссии по определению урожайности при Совнаркоме СССР.
 Брянских Петр Алексеевич, комкор /1937/. С 1918г., в РККА. В 1937-38гг., командующий войсками Приволжского ВО.

 Бубнов Андрей Сергеевич, в 1917г., член Петрогр. ВРК. С 1918г., в РККА, с 1919г., член РВС фр. и армии, с 1921г., - Сев.-Кавказского ВО и 1-й Конной армии. В 1922-23гг., зав. Агитпропом ЦК ВКП(б). В 1924-29гг., нач. Политуправления РККА, одноврем. отв. ред. газ. «Красная звезда». В 1929-37гг., нарком просвещения РСФСР. Член Оргбюро ЦК РКП(б) - ВКП(б) в 1924-34гг. Поддерживал Л.Троцкого.

 Булин Антон Степанович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. В 1924-28гг., нач. политуправления Моск. ВО. В 1929-35гг., зам. нач. Политуправления РККА. В 1935-37гг., член Военного совета - нач. политуправления Белорусского ВО. В 1937г., нач. Управления по комначсоставу РККА.

 Бутенко Константин Иванович, в 1932г., назначен директором Енакиевского металлургического з-да. В 1934-37гг., директор Кузнецкого металлургического комбината, в 1938г., заместитель наркома тяж. промышленности СССР.

 Быкин /Беркович/ Яков Борисович, с 1904г., член Бунда. С 1918г., на парт.работе в Белоруссии. В 1922-25гг., отв. секр. Воронежского губкома ВКП(б). С 1926г., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1927-29гг., отв. секр., в 1929-30гг., 1-й секр. Ярославского окружкома ВКП(б). В 1930-37гг., 1-й секретарь Башкирского обкома и Уфимского горкома ВКП(б).

Варейкис Иосиф Михайлович, в 1918-20гг., пред. Симбирского губкома РКП(б). С 1921г., зам.пред. Бакинского совета. С 1923г., секр. Средазбюро ЦК ВКП(б). В 1924-26гг., зав. отд. печати ЦК ВКП(б). С 1926г., секр. Саратовского губкома. В 1928-34гг., секр. обкома ВКП(б) Центральночерноземной обл. С 1936г., 1-й секр. Воронежского, затем Сталинградского обкома ВКП(б). В 1937г., секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б).
 Василевич Иван Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. 1921-23гг., нач.политотдела, в 1924-25гг., комиссар стрелк. дивизии. С 1925г., командир полка. С 1928г., нач. и комиссар Белорусской объединенной военной школы. В 1932-36гг., комендант укрепрайона. В 1936-37гг., командир стрелк. корпуса.
 Вайнерос Исидор Давидович, дивизионный комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. Начальник политического управления ОКДА.                                                                   /редакция автора/
   Расстрелянные в 1938г., евреи: 5 января 1938г., расстрелян техник Пушкинской радиостанции им.Подбельского – Вашкевич Иван Яковлевич.
 27.01.1938г., в Ленинграде расстрелян физико-географ - Аболин Роберт Иванович.

 Лившиц Бенедикт Константинович, переводчик. С 1912г., вместе с Д. и Н.Бурлюками - футурист. В 1920-х активный деятель лит. авангарда. В 1920-30-х переводчик и лит. ред

 Василевский Илья Маркович /псевд. Не-Буква/, писатель. Брат Л.Василевского. Печатался с 1903. Ред. ж. "Образование" /1908-09/, "Журнал журналов" /1915-17/. В 1929-35гг., заведующий редакцией журнала "Изобретатель" в Москве.*

 Васильев Илья Ананьевич, с 1934г., 1-й секр. Оргбюро Дальневосточного крайкома ВКП(б). В 1935-37гг., 1-й секретарь Нижне-Амурского обкома ВКП(б).

 Васильковский Григорий Осипович, журналист. В 1928-34гг., зам. зав.отдела редакции газеты «Правда». В 1935-37гг., отв. редактор газеты "За индустриализацию!".

 Вахтин Борис Борисович, муж В.Ф.Пановой. Секр. ред. газ. "Молот" в Ростове-на-Дону.

 Вейцер Израиль Яковлевич, с 1906г., член Бунда, с 1914 член РСДРП. С 1918г., в финанс. органах, на адм.-хоз. и сов. работе. С 1924г., в Наркомате внутр. торговли СССР. В 1929-30 нарком торговли Укр.ССР. В 1930-34 зам. наркома внеш. торговли СССР, одноврем. в 1932-34гг., торгпред в Германии. В 1934-37гг., нарком внутр. торговли СССР.

 Векличев Георгий Иванович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. В 1930-36гг., член РВС - нач. политуправления Моск. ВО, в 1936-37гг., нач. политуправления Сев.-Кавказского ВО.

 Верный Владимир Александрович, в 1928-29гг., отв. секр. Владимирского губкома ВКП(б), позднее секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б). В 1933-35гг., 1-й секр. Амурского обкома ВКП(б). В 1936-37гг., секр. Ростовского горкома ВКП(б).

 Верменичев Иван Дмитриевич, с 1919г., на парт.работе в Туркестане. С 1926г., сотр. Международного аграрного ин-та в Москве, в 1927-28гг., сотр. ЦСУ СССР. В 1929-32гг., зам. гл. ред., гл. ред. газ. "Социалистическое земледелие". С 1933г., зам. наркома РКИ СССР. В 1934-37гг., нач. с.-х. отд. Госплана СССР, в 1937г., зам. пред. Госплана.
 Верховский Александр Иванович, генерал-майор /1917/, окончил Акад. Генштаба /1911/, комбриг /1936/. В 1917г., командующий войсками Моск. ВО, в сент.-окт. 1917г., военный министр Временного пр-ва. С 1918г., в РККА. С 1918г., служил в штабе Петрогр. ВО, преподавал на военных курсах. В 1921-30гг., преподаватель Военной акад. РККА /им.Фрунзе/, с 1927г., профессор. С 1930г., нач. штаба Сев.-Кавказского ВО. С 1934г., служил в Генштабе, преподавал на командных курсах «Выстрел».
 Викторов Михаил Владимирович, флагман флота 1-го ранга /1935/. С 1918г., в РККФ. В 1921-32гг., нач. Морских сил Балтийского моря, в 1924г., - Черного и Азовского морей, с 1932г., - Дальнего Востока. В 1937-38гг., нач. Морских сил РККА.

 Винокуров Владимир Сергеевич, дивизионный комиссар /1935/. Член РКП(б) с 1918г. Служил в политорганах РККА, был нач. отд. кадров Политуправления РККА. В 1937г., нач. политотдела Амурской флотилии.
 Волынский Семен Васильевич, с 1934г., гл. инженер з-да «Красное Сормово» /Горький/. С 1937г., нач. Главречпрома, в 1938г., заместитель наркома машиностроения СССР.

 Вуль Леонид Давидович, директор милиции /1936/. С 1919г., сотр. ВЧК. В 1922-23гг., нач. отд. Моск. ЧК по борьбе с бандитизмом. С 1924 нач. отделения по борьбе с бандитизмом Оперотдела ОГПУ СССР. В 1930-31гг., нач. Моск. уголовного розыска. В 1932-37гг., нач. Управления милиции Москвы постпредства ОГПУ-УНКВД по г.Москве. В 1937г., нач. Управления милиции УНКВД по Саратовской обл.
 Гайлит Ян Петрович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., помощник командующего войсками Сев.-Кавказского ВО, затем - Московского ВО. В 1933-37гг., командующий войсками Сибирского ВО, в 1937г., - Уральского ВО.                                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Белозерская /Булгакова/ Любовь Евгеньевна /1895+1987/. Вернулась в СССР /1923/ с мужем И.Василевским /Не-Буквой/, и с ним разошлась. В 1924-31гг., вторая жена писателя М.Булгакова.
   В 1938г., казнены евреи: Гизетти Александр Александрович, работал в Б-ке АН СССР.

 Давыдов /Катючий/ Григорий Александрович, майор ГБ /1935/. С 1932г., нач. Амурского обл. отд. ГПУ, в 1934-37гг., нач. УНКВД Амурской обл.
 Гордон Абе Исаакович, примыкал к Бунду. Работал в Латвии, Польше, в Петрограде. С 1917г., пред. Петрогр. профсоюза печатников. С 1927г., в Азово-Черноморском крае.

 Горев Владимир Ефимович, комдив /1937/. С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК-ОГПУ, в 1921-23гг., нач. ОО Моск. ВО. В 1925-27гг., военный советник в Китае. В 1927-28гг., военрук Коммунистического ун-та трудящихся Востока. В 1930-33гг., нелегальный резидент Разведуправления РККА в США. С 1933г., пом.нач. автобронетанковых войск Ленингр. ВО. В 1936-37гг., военный атташе в Испании, отличился при организации отпора мятежникам в боях за Мадрид. В 1937-1938гг., в Управлении по комначсоставу РККА.

 Горин /Горин-Коляда/ Павел Осипович, академик АН Бел.ССР /1931/. Ученик и последователь М.Н.Покровского. С 1925г., ученый секр. Об-ва историков-марксистов, сотр. и зам. директора Ин-та истории Комакадемии. В 1931-36гг., президент АН Бел.ССР, директор Ин-та истории АН Бел.ССР. С 1936г., профессор, зав. каф. МГУ.

 Горностаев Иван Михайлович, дивизионный комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1937г., начальник политуправления Киевского ВО.

 Горожанин /Кудельский/ Валерий Михайлович, ст. майор ГБ /1935/. В 1912-14гг., находился в заключении и ссылке. В 1917г., участник рев. событий в Одессе. С 1919г., в ВЧК на Украине, в 1924-30гг., нач. Секретного отд. ГПУ Укр.ССР. С 1930г., зам. нач. Секретного отд., с 1931г., - СПО ОГПУ СССР. В 1933-34гг., пом. нач. ИНО ОГПУ СССР, в 1934-37гг., зам. нач. ИНО НКВД СССР.
 Грибов Сергей Ефимович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В гражд. войну командир полка, стрелк. бригады. С 1924г., зам.нач. командного управления Штаба РККА. С 1935г., зам. командующего, в 1937-38гг., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО.

 Гринберг Исаак Моисеевич, корпусной комиссар /1935/. С 1919г., в РККА. С 1925г., пом. нач. политуправления Уральского ВО. С 1927г., в Политуправлении РККА. В 1935-37г., зам. нач. политуправления Ленингр. ВО. В 1937г., член Военного совета авиац. армии особого назначения /АОН/.

 Гринько Григорий Федорович, В 1913-17гг., служил в армии, унтер-офицер. В 1919-20гг., член Всеукраинского ВРК. В 1920-22гг., нарком просвещения, в 1922-23гг., пред. Госплана Укр.ССР. В 1923-25гг., пред. Киевского губисполкома. С 1925г., зам.пред. Совнаркома Укр.ССР. С 1926г., зам.пред. Госплана СССР. В 1930-37гг., нарком финансов СССР.*
 Грушецкий Владислав Флорианович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., состоял для особо важных поручений при Штабе РККА, затем служил в штабе Сев.-Кавказского ВО. В 1928-37гг., нач. Военно-хим. курсов комсостава.


 Грядинский Федор Павлович, с 1917г., на парт.работе в Петрограде – Ленинграде. В 1928-30гг., пред. Центр.-Черноземного облисполкома. В 1930г., зам.наркома внеш. и внутр. торговли СССР. В 1930-37гг., пред. Зап.-Сибирского крайисполкома.

 Грязнов Иван Кенсоринович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1930-31гг., пом. командующего войсками Среднеазиатского ВО. В 1931-33гг., зам. нач. Управления механизации и моторизации РККА. С 1933г., командующий войсками Забайкальского ВО, в 1937г., - Среднеазиатского ВО.

 Губер Петр Константинович, литературовед, работал в Петрограде - Ленинграде. С 1919г., сотр. изд-ва "Всемирная лит-ра".

 Гуминский Александр Викторович, капитан ГБ /1937/. С 1918г., служил в органах ВЧК-ОГПУ. С 1931г., в ГПУ /НКВД/ Бел.ССР. С 1935г., нач. трансп. отд. /6-го отд./ УНКВД Зап.-Сибирского и Красноярского края. В 1937г., пом. нач. 6-го отд. ГУГБ НКВД СССР. В 1937-38г.,, нач. УНКВД Калининской обл.                                                      /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Судим в 1938г., в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.

   1938г., расстреляны следующие евреи: Зиновьев Григорий Алексеевич, корпусной комиссар /1937/. В 1935-37гг., член Военного совета – нач. политуправления Уральского ВО. С 1937г., член Военного совета БФ.
 Гальперин Лев Соломонович, живописец, жил в Париже, издавал совм. с И.Эренбургом, П.Чикановым /живописец/, О.Лещинским /поэт/ ж. "Гелиос" /1913-14/. В 1917г., вернулся в Москву, с 1928г., в Ленинград. В 1932-34гг., сблизился учениками К.С.Малевича, особенно с В.Н.Ермолаевой, с которой был арестован в один день в1934г.

 Гарф Вильгельм Евгеньевич, комдив /1935/. Окончил Пажеский корпус и Акад. Генштаба /1910/. С 1918г., в РККА. Нач.штаба Вост. фр., нач.штаба армии, зам.нач. Оперативного управления Полевого штаба РСВР. С 1921г., в Штабе РККА, с 1925г., зам.нач. ГУ РККА, с 1927г., зам.нач. снабжения РККА. С 1931г., военрук Моск. ин-та связи. С 1932г., зам.нач. Академии связи Наркомата связи СССР. В 1934-38гг., начальник Военной академии связи.

 Гастев Алексей Капитонович, гос.деятель. С 1906г., работал в профсоюзах, в 1917-18гг., секр. ЦК профсоюза рабочих-металлистов. В 1920-38гг., организатор и директор Центр. ин-т труда ВЦСПС. Одноврем. в 1932-36гг., пред. Всес. комитета стандартизации.

 Геккер Анатолий Ильич, комкор /1935/. В РККА с 1918г. В 1922г., зам.нач. и нач. Военной акад. РККА. В 1922-25гг., военный атташе в Китае, затем член правления Китайско-Вост. ж.-д. В 1929-33гг., военный атташе в Турции. С 1934г., нач.отд. Разведупра РККА, в 1936-37гг., нач. 11-го отд. /внешние сношения/ Разведуправления РККА. Личный друг И.Якира.

 Гельфгот Александр Павлович, в 1919г., один из рук. Екатеринодарской партии эсеров.
 Гендельман Михаил Яковлевич, рисяжный поверенный. С 1917г., член ЦК ПСР. В 1917г., член Исполкома Моссовета, один из ред. газ. "Известия". После рев-ции боролся с большевиками, в 1918г., зам.пред. Самарского Комуча.

 Самурский /Эфендиев/ Нажмутдин, с 1919г., на полит. работе в РККА. С 1920г., член Дагестанского ревкома. В 1921г., нарком внутр. дел, зам.пред. ревкома Дагестанской ССР. В 1921-28гг., пред. ЦИК Даг.АССР. С 1929г., на отв. адм.-хоз. постах в Москве. В 1934-37гг., 1-й секр. Дагестанского обком ВКП(б).

 Гессен Борис Михайлович, философ и физик, чл.-корр. АН СССР /1933/. В 1919-21гг., работал в Политуправлении РВСР. Окончил ИКП /1924/. С 1921г., преподавал философию в моск. вузах, в 1931-34гг., декан физ. ф-та МГУ.

Гикало Николай Федорович, с 1918г., в РККА. С 1921г., на парт. работе. С 1925г., секр. Сев.-Кавказского крайкома ВКП(б). В 1927-28гг., член Среднеазиатского бюро ЦК ВКП(б), в 1929г., секр. ЦК КП(б) Узбекистана. В 1929-30гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Азербайджана. С 1931г., секр. МК и МГК ВКП(б). В 1932-37гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1937г., 1-й секр. Харьковского обкома КП(б) Украины.

 Гиттис Владимир Михайлович, комкор /1935/. В 1919-21гг., командующий Южным, Зап., Кавказским фр. В 1921-25гг., командующий войсками Петрогр. /Ленингр./ ВО. С 1926г., зам.нач. снабжения РККА. С 1930г., уполномоченный НКО СССР при Наркомате торговли СССР. В 1934-37гг., нач.отд. внеш. заказов НКО СССР.                               /редакция автора/
 29.08.1938г., был расстрелян нач. 3 отдела ГУГБ НКВД СССР – Миронов /Каган/ Лев Григорьевич, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА, политраб. В 1922-23гг., зам. наркома юстиции Туркестанской АССР. С 1924г., в ОГПУ. В 1930-31гг., полпред ОГПУ в Средней Азии. С 1931г., 1933г., нач. Экон. отд. ОГПУ - ГУГБ НКВД СССР. В 1936-37гг., нач. КРО /3-го отд./ ГУГБ НКВД СССР. Пользовался особым доверием Сталина и Г.Ягоды, в 1936г., один из рук. подготовки полит. процесса над Г.Зиновьевым, Л.Каменевым и направленный 4.04.1937г., приказом Ежова в Сибирь и на Дальний Восток для «разгрома троцкистских групп на железных дорогах… и в армии».                                       /Абрамов В./
 Георгадзе Валериан Павлович, комдив /1936/. С 1918г., в РККА. С 1920г., нач. Управления всеобуча Петрограда. С 1921г., нач. Управления всеобуча и военно-учебных заведений Груз.ССР. С 1924г., нач. управления, с 1926г., зам.нач. штаба Кавказской армии. В 1928-30гг., командир 2-й Грузинской стрелк. дивизии. С 1931г., нач. командного ф-та ВВИА. С 1934г., пред. Центр. совета Осоавиахима ЗСФСР - Груз.ССР.                      /редакция автора/

   В 1938г., евреи приведённые к ВМН: Дерибас Терентий Дмитриевич, комиссар ГБ 1-го ранга /1935/. В 1918-19гг., на полит.работе в РККА. С 1920г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1921г., в Секретном отд. ВЧК, в 1923-29гг., нач. Секретного отд. ОГПУ СССР. В 1929-37гг., полпред ОГПУ по Дальневосточному краю - нач. УНКВД Дальневосточного края, одноврем. нач. ОО НКВД ОКДВА и член РВС ОКДВА.
 Гусейнов Мирза Давуд Багир оглы, с 1919г., на парт.работе в Азербайджане, в 1920г., пред. ЦК КП(б) Азербайджана. После в Баку нарком финансов Азерб.ССР, затем зам. пред. Совнаркома ЗСФСР, нарком финансов и нарком иностр. дел ЗСФСР. В 1930-33гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Таджикистана. С 1934г., в Наркомпросе РСФСР.

 Давтян /Давыдов/ Яков Христофорович, учился в Петерб. ун-те /1907-08/, окончил Политехнический ин-т в Бельгии /1912/. В 1918-19гг., зам.пред. Моск. губ. СНХ. С 1919г., на полит.работе в РККА. С 1920г., зав. отд. НКИД РСФСР. Одноврем. в 1920-21гг., нач. ИНО ВЧК. В 1922г., полпред РСФСР в Литве. В 1922-24гг., советник сов. миссии в Китае, одноврем. гл. резидент ИНО ОГПУ. С 1925г., советник полпредства СССР во Франции. В 1927-29гг., полпред СССР в Иране. С 1930г., директор Ленингр. маш-ного ин-та, с 1931г., зав. сектором ВСНХ. В 1932-34гг., полпред СССР в Греции, в 1934-37гг., - в Польше.

 Давыдовский Яков Львович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1926-28гг., служил в Штабе РККА. С 1931г., комендант Могилев-Ямпольского укрепрайона. С 1933г., пом.командующего Забайкалской группой войск ОКДВА. В 1934-36гг., пом. командующего ОКДВА, зам. командующего войсками Забайкальского ВО.

 Диманштейн Семен Маркович, окончил любавическую иешиву /1904/. С 1913г., в эмиграции. С 1917г., в Россию. Организатор и пред. Еврейской секции РКП(б) /1918-30/.*
 Джунковский Владимир Федорович, генерал-лейтенант /1917/. С 1917г., в отставке, жил в Москве. С 1922гг., консультант ВЧК-ОГПУ.**
 Дидковский Борис Владимирович, окончил Женевский ун-т /1913/. В 1918-20гг., в РККА. В 1918г., руководил переводом  Николая-II и его Семьи из Тобольска в Екатеринбург.***
 Дик Иван Осипович, румынский с.-д. В 1918-20гг., на полит. работе в РККА. В 1922-27гг., на преподавательской и научной работе в Москве.****
 Сангурский Михаил Владимирович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1925-27гг., военный советник в Китае. В 1929-37гг., зам. командующего ОКДВА.

 Сандомирский /Берков/ Герман Борисович, учился на юрид. ф-те Женевского ун-та /с 1901/, затем в Томском и Киевском ун-тах /с 1904/, с 1905г., анархист-синдикалист, один из лидеров группы "Бунтарь". В 1909-16гг., был на каторге, с 1916 - на поселении. В 1924г., отрекся от анархизма. С нач. 1920-х работал зав. отд. в НКИД РСФСР /СССР/, участник Генуэзской конференции /1922/, затем сотр. полпредства СССР в Польше.

 Скобелев Матвей Иванович, гос.деятель.*****                                              /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1886г.р. В 1918-20гг., зав.отд. Наркомата национальностей РСФСР. В 1920-22гг., полпред РСФСР в Бухаре. С 1924г., зам.зав. Агитпропа, с 1929г., зав. нац. сектором ЦК ВКП(б). С 1930г., директор Ин-та национальностей народов Востока при ЦИК СССР, пред. Об-ва по землеустройству еврейских трудящихся /ОЗЕТ/. С 1935г., отв. ред. ж. «Революция и национальности».

**Родился в 1865. С 1891г., адъютант моск. генерал-губернатора. В 1905-13гг., моск. губернатор. В 1913-15гг., зам.министра МВД и командир Отдельного корпуса жандармов. Участник 1-й Мировой войны, с 1915г., командир бригады, с 1917г., - корпуса. В 1918-21гг., находился в заключении.
***1883г.р. В 1921-23гг., ректор Уральского ун-та. В 1930-36гг., управл. Уральском геол. трестом.
****Дик Иосиф Иванович /1922+1984/ Писатель. Сын И.О.Дика. С 1938г., после ареста родителей воспитывался в детском доме. Участник войны, из-за ранения /1942/ остался без кистей обеих рук.

*****1885г.р. Член РСДРП с 1903г., меньшевик. Учился в Бакинском техн. уч-ще, окончил Венский политехникум /1912/. С 1903г., вел парт.работу в Баку. В 1907-12гг., жил в Вене, работал в ред. газ. „Правда“ под рук. Л.Троцкого. В 1912-17гг., депутат Гос. Думы, входил в меньшевистскую фракцию, выступал по бюджетным и экон. вопросам. В 1917г., министр труда Временного пр-ва. Позднее отошел от активной полит. работы. С 1920г., жил за границей, работал в сов. внешнеторговых организациях. С 1925г., в Москве, сотр. НКВТ СССР, Госплана СССР, в 1936-37гг., - НИИ Всес. радиокомитета.

   В 1938г., расстрелянные евреи:  Дубовой Иван Наумович, командарм 2-го ранга /1935/.*
 Думпис Макс Францевич, с 1918г., в РККА. С 1921г., на дипломатической службе**
 Дуплицкий Дмитрий Сергеевич, дивизионный комиссар /1935/. С 1918г., в РККФ. В 1925-27гг., нач. РВС Морских сил Черного моря, в 1927-30гг., пом.нач. ВМС РККА по полит. части. В 1930-33гг., нач. ВМА. В 1934-37гг., нач. мобилизационного отд. Главсевморпути.

 Дыбенко Павел Ефимович, командарм 2-го ранга /1935/. В 1911-17гг., матрос БФ. После Февральской рев-ции 1917г., пред. Центробалта. С 1918г., в РККА.***
 Емельянов-Сурик Александр Васильевич, полковник /1935/. С 1919г., в РККА. С 1924г., служил в Разведуправлении РККА. В 1924-26гг., военный атташе в Австрии. С 1926г., на отв. постах в Штабе РККА. В 1933-34гг., зам. нач. Командного управления ГУ РККА. С 1934г., военный атташе в Чехословакии, с 1936г., - в Турции.

 Агранов Яков Саулович /Сорензон Янкель-Шевель Шмаев/.****

 Рубинов Яков Григорьевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., служил в Штабе РККА и штабе Ленингр. ВО. В 1932-33гг., нач. штаба Кавказской армии. В 1933-37 нач. штаба Забайкальского ВО.
 Жданов Иван Михайлович, с 1918г., в РККФ, комиссар корабля. С 1919г., сотр. органов ВЧК. С 1927г., директор судоремонтного з-да в Петрозаводске, с 1933г., - ленингр. з-да «Севкабель». В 1934г., директор Балтийского з-да в Ленинграде, в 1934-37гг., - Амурского судостроительного з-да в Комсомольске-на-Амуре.

 Заковский /Штубис/ Леонид Михайлович, комиссар ГБ 1-го ранга /1935/.*****

 Закупнев Захар Александрович, флагман 2-го ранга /1935/. В ВМФ с 1911г. С 1917г., комиссар на кораблях и в частях РККФ. В 1925-32гг., командовал кораблями, был командиром бригады миноносцев БФ. В 1933-35гг., командующий Северной флотилией.
 Замилацкий Григорий Савич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1932 зам. нач., в 1934-37 нач. штаба Среднеазиатского ВО. С 1937 преподавал в Военной акад. им.Фрунзе.
 Пряхин Александр Андреевич, ст. майор ГБ /1936/. С 1919г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1930г., зам.нач. ОО полпредства ОГПУ по Дальневосточному краю, в 1934-36гг., зам.нач. ОО НКВД ОКДВА. В 1936-37гг., нач. УНКВД Уссурийской обл.                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1896г.р. С 1918г., в РККА. В ходе гражд. войны командовал армией и стрелк. дивизией. С 1924г., командир корпуса. С 1929г., зам. командующего войсками Украинского ВО, в 1935-37гг., командующий войсками Харьковского ВО. Близкий друг И.Якира. Арестован /1937/, обвинялся, в частности, в убийстве героя гражд. войны Н.Щорса, зам. и другом которого был долгое время.
**1893г.р. С 1921г., ген.консул в Персии /Тебриз/. В 1923-25гг., ген.консул в Афганистане /Мазари-Шариф/, резидент ОГПУ. В 1925-28гг., ген.консул в Китае /Кашгар/. С 1931г., в МГРИ. В 1933-35гг., в Гл. геологоразведуправлении НКТП СССР. В 1936-37гг., и. о. дирек. Моск. горного ин-та.
***1889г.р., член РСДРП с 1912г. Окончил Военную акад. РККА /1922/. В гражд. войну командовал полком, бригадой, в 1919г., командующий Крымской армией, в 1919-20гг., командир стрелк. и кав. дивизий. В 1923-24гг., командир стрелк. корпуса. С 1925г., нач. Арт. управления РККА, с 1926г., нач. снабжения РККА. С 1928г., командующий войсками Среднеазиатского ВО, Приволжского ВО, Сибирского ВО, в 1937-38гг., -Ленингр. ВО. Автор воспоминаний. Незадолго до ареста снят с должности, работал управляющим трестом «Камлесосплав».
****1893г.р. комиссар ГБ 1-го ранга /1935/. В 1918-19г., секр. Малого Совнаркома РСФСР, сотр. секретариата Совнаркома. С 1919г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1923г., зам.нач., с 1929г., нач. СПО ОГПУ СССР. В 1931-33гг., полпред ОГПУ по Моск. обл. В 1933-34гг., зам. пред. ОГПУ СССР. С 1934г., 1-й зам. наркома внутр. дел СССР, одноврем. в 1936-37гг., нач. ГУГБ НКВД СССР. Участвовал в следствии по "делу Таганцева" /Петроград, 1921/, один из организаторов процесса над  Г.Зиновьевым, Л.Каменевым и др. /1936/. Был близок к РАППу, ЛЕФу, дружил с артистами и писателями. После падения Г.Ягоды /1937/ переведен нач. УНКВД Саратовской обл.
*****С 1917г., в ВЧК. В 1919г., в Моск. ЧК. В 1920г., нач. ОО Одесской губ. ЧК, в 1921-23гг., пред. Подольской губ. ЧК. С 1923г., нач. Одесского отд. ГПУ. В 1926-32гг., полпред ОГПУ по Сибирскому /с 1930г., Зап.-Сибирскому/ краю. В 1932-34гг., пред. ГПУ - нарком внутр. дел Бел.ССР. С 1934г., /после убийства С.Кирова/ нач. УНКВД Ленингр. обл., один из рук. следствия по этому делу. В 1938г., нач. УНКВД Моск. обл., одноврем. зам.наркома внутр. дел СССР.

   1938г., приведённые к ВМН евреи: Зверев Юлиан Львович, cт. майор ГБ /1935/. С 1918г., служил в петрогр. милиции. С 1920г., в органах ВЧК-ОГПУ. В 1923-26гг., нач. ОО ГПУ Азербайджана. С 1926г., пом. нач., в 1929-32гг., нач. Экон. отд. полпредства ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. В 1934-37гг., нарком внутр. дел Туркм.ССР.
 Затонский Владимир Петрович, академик АН Укр.ССР /1929/. В 1918г., пред. ВЦИК Укр.ССР. С 1919г., в РККА, член РВС армий и РВС Южного фр. В 1924-25гг., член РВС Украинского ВО. В 1925-27гг., секр. ЦК КП(б) Украины, в 1927-33гг., пред. ЦКК КП(б) Украины и нарком РКИ Укр.ССР. В 1933-38гг., нарком просвещения Укр.ССР.

 Звонарёв Константин Кириллович, полковник /1936/. С 1918г., в РККА. С 1920г., служил в военной разведке. С 1921г., пом. военного атташе в Литве, в 1922-24гг., военный атташе в Турции. С 1924г., на отв. постах в аппарате Разведуправления /РУ/ РККА. С 1933г., преп. в Военной акад. им.Фрунзе. В 1937г., нач. 8-го отд. /военная цензура/ РУ РККА.

 Зеленский Исаак Абрамович, гос.деятель. Вел парт.работу в Саратове, Оренбурге, Пензе, Самаре, Царицыне, Моск. губернии. С 1917г., на парт.работе в Москве. В 1921-24гг., 1-й секр. МК РКП(б). В 1924г., секр. ЦК РКП(б). Сторонник Г.Зиновьева и Л.Каменева. В 1924-31гг., пред. Средазбюро ЦК РКП(б), удален из Москвы для ослабления группы Зиновьева-Каменева. В 1931-37гг., пред. Центросоюза. В 1924г., член Оргбюро ЦК РКП(б).
 Зимин Николай Николаевич, гос.деятель. С 1917г., на парт. работе в Москве.*

 Зиновьев Иван Зиновьевич, с 1919г., в РККА. В 1930-31гг., зам. нач.штаба Моск. ВО. С 1931г., нач. 2-го управления Штаба РККА. В 1935-37гг., нач.штаба Сибирского ВО.
 Зонберг Жан Фрицевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1929-32гг., пом. командующего войсками Белорусского ВО. В 1932-33гг., нач. Военной акад. механизации и моторизации РККА. В 1933-37гг., инспектор НКО СССР по работе Осоавиахима.
 Зоргенфрей Вильгельм Александрович, переводчик.**

 Дикалов Евгений Петрович, комдив /1935/ С 1930г. Московской пролетарской дивизии.

 Иванов Петр Иванович, с 1918г., в РККА. С 1928г., сотр., с 1930г., пом. нач. 4-го /внеш. Сношений/ отд. Разведуправления РККА. В 1933-38гг., военный атташе в Финляндии.

 Иванов Борис Николаевич, дивизионный интендант /1935/. С 1918г., в РККА.***

 Иванов Василий Тимофеевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1937/. С 1919г., в ВЧК. С 1924г., нач. Харьковского губ. /окружного/ отд., с 1928г., нач. Киевского окружного отд. ГПУ Укр.ССР. В 1932-33гг., полпред ОГПУ по Ивановской обл. В 1933-37гг., нач. Сталинского обл. отд. ГПУ /УНКВД Сталинской обл./. В 1937г., зам. наркома внутр. дел Укр.ССР.
 Иванов Владимир Иванович, с 1918г., на парт. работе.****                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1920-21гг., зам. нач. и нач. Транспортного отд. ВЧК. С 1921г., на отв. постах в НКПС. В 1926-28гг., отв. секр. Иркутского окружкома ВКП(б). С 1929г., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1931-32гг., пред. Вост.-Сибирского крайисполкома. С 1933г., зам. нач. Политуправления НКПС СССР. В 1934-35гг., зав. Транспортным отд. ЦК ВКП(б). В 1935-37гг., нач. Политуправления и зам. наркома путей сообщения СССР. В 1937-38гг., 1-й секр. Ярославского обкома ВКП(б).

**Жил в Петербурге-Ленинграде, служил в Мин-ве торговли и пром-сти, после 1917г., инж.-технолог. Печатался с 1904г., позднее выступал как переводчик, пост. сотр. изд-ва «Всемирная литература» в Петрограде. Друг А.Блока, В.Розанова, Б.Лившица.

***В 1918-19гг., командующий войсками Закаспийского фр. В1919г., военный атташе в Афганистане. В 1921-28гг., в Разведуправлении РККА, в 1921-24гг., резидент в Болгарии. В 1924-27гг., на развед.работе во Франции, Италии, Китае, США по линии ИНО ОГПУ СССР. В 1928-34гг., нач. Особого бюро Гл. военно-мобилизационного управления ВСНХ /с 1932г., - НКТП СССР/, в 1934-36гг., нач. отд. стандартизации НКО СССР. С 1936г., нач. стр-ва автомагистрали Москва - Киев и Калужского ИТЛ НКВД СССР.

****С 1920г., секр. Ярославского губкома РКП(б). В 1924-25гг., секр. Оргбюро ЦК РКП(б) по Узбекистану, в 1925-27гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Узбекистана. В 1927-31гг., секр. Сев.-Кавказского крайкома, в 1931-37гг., 1-й секр. Сев. крайкома /обкома/ ВКП(б). В 1936-37гг., нарком лесной пром-сти СССР. Судим в 1938г., с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.

   1938г., казнены евреи: Иоффе Семен Самойлович, гос.деятель, зам. нач. Аэрофлота.
 Иванов Вячеслав Федорович, с 1918г., на гос.работе. В 1930-32гг., торгпред СССР в Австрии. С 1932г., член коллегии Наркомата легкой пром-сти СССР. В 1934-35гг., зам. пред. Мособлисполкома. В 1935-37гг., пред. Калининского облисполкома.

 Икрамов Акмаль Икрамович, 1918г., секр. Ферганского и Сырдарьинского обк. РКП(б).*
 Ильин Николай Ильич, корпусной комиссар /1935/. С 1935г., на отв. работе в Политуправлении РККА. В 1936-37гг., член Военного совета - нач. политуправления БФ. В 1937г., член Военного совета ВМС РККА.

 Ингаунис Феликс Антонович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА.**
 Ингулов /Рейзер/ Сергей Борисович, с 1918г., на парт.работе.***
 Инно /Кульдвер/ Александр Александрович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1918-20гг., нач. Интернациональной военной школы в Петрограде. С 1932г., комендант Карельского укрепрайона. С 1936г., нач. Высшей стрелк.-тактической школы «Выстрел».
 Исаев Ураз Джайзакович, парт. Деятель. С 1919г., на сов. и гос., с 1922г., на парт. работе. С 1926г., секр. Казахского крайкома ВКП(б). В 1929-37гг., пред. Совнаркома Каз.АССР, в 1937-38гг., пред. Совнаркома Каз.ССР.

 Итин Вивиан Азарьевич, писатель. С 1919г., на сов.работе в Сибири. С 1922г., сотр. ж. "Сибирские огни" в Новосибирске, в 1928-29гг., и 1933-35гг., гл. ред. этого ж.

 Кадацкий-Руднев Иван Никитич, флагман 1-го ранга /1935/. С 1918г., в РККФ. С 1926г., командир крейсера «Коминтерн», с 1930г., - линкора «Парижская коммуна». В 1931-32гг., командир бригады крейсеров ЧФ, в 1932-33гг., - отряда учебных кораблей БФ. В 1933-38гг., командующий Амурской военной флотилией.

 Казаков Игнатий Николаевич, терапевт, доктор мед. наук.****
 Калинин Константин Алексеевич, авиаконструктор. В 1918-20гг., летчик в РККА. В 1926-34гг., нач. КБ в Харькове, затем в Воронеже. Преподавал в Харьковском авиац. Ин-те.

 Калмыков Михаил Васильевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., командир стрелк. дивизии, с 1929г., – корпуса. В 1932-37гг., пом. командующего ОКДВА.

 Каминский Григорий Наумович, в 1918-20гг., пред. Тульского губкома РКП(б) и губисполкома. В 1920-21гг., секр. ЦК КП(б) Азербайджана и пред. Баксовета. В 1922-29гг., на проф.работе в Москве. В 1929-30гг., зав. Агитпропом ЦК ВКП(б). В 1930-32гг., секр. МК ВКП(б), в 1932-34гг., пред. Мособлисполкома. В 1934-36гг., нарком здравоохранения РСФСР, в 1936-37гг., нарком здравоохранения СССР.                                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1921-22гг., зав. отд. и секр. ЦК КП (б) Туркестана. С 1925г., секр., в 1929-37гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Узбекистана и секр. Средазбюро ЦК ВКП(б). Член ЦИК СССР. Судим в 1938г., в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др. Икрамов Камил Акмалевич /1927+1989/ Писатель, журналист. Сын А.И.Икрамова. Окончил филол. ф-т МОПИ (1961). В 1943-55 находился в заключении и ссылке. После реабилитации жил в Москве, с 1956 занимался журналистикой, сотр. ж. «Наука и религия». Участник движения за права человека.
**С 1922г., командир 2-й эскадры ВВС. В 1930г., рук. перелета Москва-Анкара-Тегеран- Ташкент-Оренбург-Москва. В 1934-37гг., пом. нач. Белорусского ВО по ВВС. В 1937г., нач. ВВС ОКДВА.
***В 1919г., вел подпольную работу в Николаеве и Одессе, в 1919-20гг., отв. секр. Одесского губкома КП(б) Украины. В 1921-23гг., зав. Агитпропа ЦК КП(б) Украины. С 1923г., на отв. постах в ЦК РКП(б). В 1924-29гг., отв. ред. «Литературной газеты», в 1929г., - ж. «Новый мир». В 1929-30гг., зам. зав. Агитпропа ЦК ВКП(б). С 1931г.. член коллегии Наркомата снабжения СССР. В 1935-37гг., нач. Главлита /цензурное ведомство/.
****1891г.р. С нач. 1930-х работал в клинике МГУ, затем директор моск. НИИ обмена веществ и эндокринных расстройств НКЗ СССР. Арестован (1937), обвинялся /с Д.Д.Плетневым и Л.Г.Левиным/ в "злодейском умерщвлении" М.Горького, М.А.Пешкова, В.Р.Менжинского, В.В.Куйбышева, судим в 1938 на полит. процессе в Москве, с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, Д.Плетневым и др.

   1938г., евреи приведённые к ВМН: Карклин Ян Янович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1934-35 нач. ВВС Забайкальской группы войск ОКДВА. С 1935 нач. отд. в штабе ВВС РККА. С 1936 нач. ф-та ВВИА. В 1937 нач. ВВС Забайкальского ВО.
 Камков /Кац/ Борис Давидович, член ПСР с 1904г. С 1907г., в эмиграции, окончил юрид. ф-т Гейдельбергского ун-та /1911/. В 1917г., член Петроградского совета.*
 Канделаки Давид Владимирович, парт. и гос.деятель.**
 Каплун Борис Гитманович, инженер. Брат С.Каплуна.***
 Капуловский Иван Дмитриевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1930г., зам. нач. Командного управления ГУ РККА. В 1931-37гг., командир и комиссар корпуса военно-учебных заведений Украинского /с 1935г., - Киевского/ ВО.

 Карелин Владимир Александрович, полит. деятель.****
 Карлсон Карл Мартынович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. В 1918-19гг., пред. Казанской губ. ЧК, в 1919г., член коллегии Моск. ЧК, в 1920-24гг., пред. Донецкой ЧК-ГПУ. В 1924-34гг., зам. пред. ГПУ Укр.ССР. С 1934г., нач. УНКВД Харьковской обл. С 1936г., зам. наркома внутр. дел Укр.ССР. В 1937-38гг., нач. Томско-Асиновского ИТЛ НКВД.

 Картвелишвили Лаврентий Иосифович, гос.деятель.*****
 Касаткин Иван Михайлович, писатель. Печатался с 1907г. Материально поддерживался М.Горьким. В 1918г., зав. изд-вом ВЦИК. В 1919г., вместе с В.В.Воровским организовал ГИЗ, был членом его первой коллегии, позднее работал зав. отд. и ред ГИЗа. Одноврем. редактировал моск. ж. «Колхозник», "Красная нива", "Земля Советская".

 Каширин Николай Дмитриевич, командарм 2-го ранга /1935/. В 1923-25гг., командир стрелк. корпуса, затем - кав. корпуса Червонного казачества. С 1925г., пом. командующего войсками Уральского ВО, Белорусского ВО, Моск. ВО. В 1931-37гг., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО. В 1937г., нач. Управления боевой подготовки РККА.

 Кельсон Зигфрид Симонович, переводчик. В 1914-17гг., присяжный поверенный в Петрограде. В 1917г., чиновник для особых поручений при нач. милиции. С 1919г., член Петроградской коллегии правозаступников /адвокатов/.                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1885г.р. С 1917г., член ЦК ПЛСР, ведущий парт. теоретик и оратор. В 1917-18гг., зам. пред. ВЦИК. Противник Брестского мира, один из организаторов мятежа левых эсеров в июле 1918. После разгрома мятежа возглавлял подпольные группировки ПЛСР. В 1921-24гг., находился в заключении, позднее в ссылке в Челябинске, Воронеже, Архангельске.
**1895г.р. Член ПСР, с 1919г., член РКП(б). В 1925-30гг., нарком просвещения Груз.ССР и на др. парт. и гос. работе в Грузии. С 1930г., торгпред в Швеции, в 1934-37гг., торгпред в Германии. В 1937г., зам. наркома внеш. торговли СССР. Пользовался особым доверием Сталина, выполнял его личные поручения по переговорам с германским руководством.
***1894г.р., родственник М.Урицкого. Муж балерины О.Спесивцевой /до 1924/, позднее - актрисы М.Гнуни. В 1918-21гг., отв. сотр. Петрогр. совета. В 1922-23гг., управляющий петрогр. конторой Промбанка. С 1924г., работал на отв. адм.-хоз. должностях в Москве, с 1934г., - в НКПС СССР.
 Каплун /Сумский/ Соломон Гитманович /1883+1940/, журналист, меньшевик. Брат Б.Каплуна, родственник М.Урицкого. До рев-ции сотр. газ. "Киевская мысль". После 1917г., жил в Берлине, регулярно печатался в газ. "Социалистический вестник" и "Дни". Владелец берлинского русского изд-ва "Эпоха" /1922-25/. Позднее переехал в Париж, сотр. газ. "Последние новости".
****1891г.р. Член ПСР с 1907г., юрист. В 1917г., один из организаторов и лидеров ПЛСР, член ЦК партии. В дек.1917г., - марте 1918г., нарком гос. имуществ РСФСР, член сов. делегации на мирных переговорах в Бресте. В июле 1918г., один из рук. левоэсеровского мятежа в Москве. После поражения мятежа перешел на нелегальное положение. В 1919г., находился под арестом, затем работал юрисконсультом, был журналистом.
*****1890г.р. Член РСДРП с 1910г. С 1919г., в РККА. Участник гражд. войны, политработник. С 1920г., зав. отд. Одесского обкома КП(б) Украины партии и ред. газ. «Коммунист». В 1921-23гг., отв. секр. Киевского губкома КП(б) Украины. С 1923г., занимал посты секр. ЦК КП(б) Грузии, 2-й секр. Закавказского крайкома ВКП(б), пред. Совнаркома Груз.ССР. В 1929-30гг., 2-й секр. ЦК КП(б) Украины. В 1930-31гг., 1-й секр. Закавказского, в 1931-33гг., - Зап.-Сибирского крайкома ВКП(б). В 1933-37гг., 1-й секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б) и одноврем. член Военного совета ОКДВА. В 1937г., 1-й секр. Крымского обкома ВКП(б).

   В 1938г., казнённые евреи: Княгницкий Павел Ефимович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1926г., нач. Киевской объединенной военной школы. В 1928-37гг., комендант Киевского укрепленного района.
 Квятек /Витковский/ Казимир Францевич, комдив /1935/. В РККА с 1918г. В 1936-37г., зам. командующего войсками Харьковского ВО. В 1937г., в Упр. по комначсоставу РККА.

 Кин /Суровикин/ Виктор Павлович, журналист.*

 Киреев Григорий Петрович, флагман флота 2-го ранга /1937/. С 1918г., комиссар на БФ. В 1923-26гг., член РВС Морских сил Черного и Азовского, в 1926-31гг., - Балтийского моря. С 1933г., командовал Каспийской флотилией. Позднее зам. командующего Морскими силами Дальнего Востока, с 1937г., командующий ТФ.
 Кирдецов Григорий Львович, с 1910г., корр. газ. "Биржевые ведомости".**
 Кириллов-Губецкий Иосиф Михайлович, комбриг /1935/. С 1934г., пом. военного атташе во Франции. С 1937г., нач. научно-техн. отд. и зам. нач. Арт. управления РККА.

 Кирхенштейн Рудольф Мартынович, полковник /1936/. Брат А.Кирхенштейна. С 1919г., в РККА. С 1919г., в военной разведке. В 1922-24гг., нач. разведотдела Кавказской армии. С 1924г., в Разведуправлении /РУ/ РККА. С 1924г., резидент военной разведки в Германии, с 1926г., работал в Италии, Австрии, Англии, Чехословакии. В 1931-33гг., зам. нач. 2-го /агентурного/ отд. РУ РККА, затем на др. отв. постах в центр. аппарате РУ.***
 Киршон Владимир Михайлович, драматург.****
 Кишкин Владимир Александрович, в 1919г., зав. отд. милиции Петрогр. совета, с 1920г., нач. Петрогр. угрозыска, в 1921г., зам. нач. Центр. угрозыска НКВД РСФСР. С 1921г., в органах ВЧК-ОГПУ. В 1931г., и 1933-35гг., нач. Транспортного отд. ОГПУ-ГУГБ НКВД СССР. В 1931-33гг., и 1935-37гг., зам. наркома путей сообщения СССР.

 Клейн-Бурзи Владимир Александрович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. В 1931-32гг., нач. артиллерии Кавказской армии. В 1932-34гг., и с 1936г., нач. Курсов усовершенствования комсостава РККА. В 1934-36гг., военный атташе в США.

 Клышейко Франц Антонович, комдив /1935/. В 1924-29гг., нач. Военно-теоретической школы ВВС. С 1933г., нач. ВВС группы войск ОКДВА. В 1936г., пом. командующего войсками Приволжского ВО по авиации. В 1936-37гг., нач. Ленингр. ин-та ГВФ.

 Ключников Юрий Вениаминович, в 1918-19гг., управляющий МИДом в пр-ве Колчака. С 1919г., в Париже ред. ж. "Смена вех" /Париж, 1921-22/. Соред. /с Г.Кирдецовым/ газ. "Накануне" /Берлин, 1921-24/, где печатался М.Булгаков. Вернулся в СССР /1923/. Консультант в НКИД СССР, сотр. ж. "Международная жизнь".                 /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1903г.р., писатель. Окончил ИКП /1930/. В 1922г., в парт.подполье на Дальнем Востоке. С 1923г., журналист в Свердловске, затем в центр. прессе. С 1925г., фельетонист в газ. «Комсомольская правда» и «Правда». В 1931-36гг., корр. ТАСС в Италии и во Франции. С 1936г., зав. отд. Гослитиздата в Москве, в 1937г., отв. ред. ж. "Журналь де Моску". Жена - лит.критик Кин Цецилия Исааковна /1905+1992/. Печаталась с 1925г. В 1931-36гг., жила с мужем в Италии и во Франции, работала в отделении ТАСС, в аппарате сов. Полпредства.

**1880г.р. С 1919г., в Таллине, рук. отд. агитации при пр-ве Юденича, сотр. газ. "Свобода России" /1919-21/. С 1921г., в Берлине, соред. газ. "Накануне" /1922-23, с Ю.Ключниковым/. С 1923г., зав. отд. печати полпредства СССР в Берлине, затем пресс-атташе в Риме. С 1925г., на ред. работе в Москве, в 1931-35гг., сотр. ред. Большой сов. энциклопедии.
***Кирхенштейн Август Мартынович /1872+1963/ Ученый, гос. деятель, Герой Соц. Труда /1957/. Член ВКП(б) с 1941г. Брат Р.Кирхенштейна. Окончил Юрьевский ветеринарный ин-т /1902/. С 1923г., профессор Рижского ун-та. В 1940г., премьер-министр народного пр-ва и президент Латвии. В 1940-52гг., пред. Президиума ВС Латв.ССР и зам. пред. Президиума ВС СССР. Одноврем. с 1946г., директор Ин-та микробиологии АН Латв.ССР. В 1951-58гг., вице-президент АН Латв.ССР.
****1902г.р. Окончил Коммунистический ун-т им.Свердлова /1923/. В 1923-25гг., на парт. работе в Ростове-на-Дону. С 1925г., один из рук. РАППа, далее член Оргкомитета СП СССР. В 1930-34гг., отв. ред. ж. «Рост». Резко выступал против М.Булгакова, содействовал запрету его пьесы "Бег". В 1937г., в числе наиболее ортодоксальных сов. литераторов причислен к «троцкистской группе в лит-ре», исключен из правления СП СССР /с Л.Авербахом/.

   1938г., казнены евреи: Лепа Альфред Карлович, с 1920г., в ЦК РКП(б), в 1921-24гг., зам.

зав. Учетно-распред.отд. ЦК. В 1925-26гг., 2-й секр. Сибирского крайкома, в 1926-28гг., отв. секр. Курского губкома, в 1928-29гг., отв. секр. Вятского губкома ВКП(б). В 1929-33гг., 2-й секр. ЦК КП(б) Узбекистана. В 1933-37гг., 1-й секр. Татарского обкома ВКП(б).

 Кнорин /Кнориньш/ Вильгельм Георгиевич, парт.деятель, доктор ист. наук /1935/.*
 Ковтюх Епифан Иович, комкор /1935/.**
 Кожанов Иван Кузьмич, флагман флота 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККФ. В 1921г., член РВС Морских сил Черного моря. В 1922-24гг., нач. Морских сил Тихого океана. В 1927-30гг., военно-морской атташе в Японии. В 1931-37гг., командующий Морскими силами Черного и Азовского морей - ЧФ.

 Кольцов Федор Андреевич, с 1918 на хоз.работе. С 1932г., уполномоченный Комитета заготовок с.-х. продуктов при Совнаркоме по Зап. обл., с 1935г., - по Кировскому краю, в 1936г., - по Азово-Черноморскому краю. В 1937г., пред. Ростовского облисполкома. В 1937-38гг., пред. Комитета заготовок с.-х. продуктов при Совнаркоме СССР.

 Корецкий Николай Владимирович, драматург, С кон. 1870-х актер провинциальных театров, с 1898 в труппе т-ра Неметти /Петербург/ и зав. театр. отд. газ. "Новости". В 1906-17г., ред.-изд. ж. "Пробуждение" /Петербург/. После рев-ции режиссер в рабочих и красноармейских клубах. Позднее работал в разл. изд-вах.
 Котов Николай Яковлевич, комдив /1935/.***
 Костанян Айказ Аршакович, с 1918г., на парт.работе в Саратовской губ. С 1919г., в Армении, в 1920-21г., отв. секр. ЦК КП(б) Армении. С 1920г., нарком труда, в 1922г., нарком внут. дел Арм.ССР. В 1922-25гг., секр. ЦК КП(б) Грузии. С 1925г., в Профинтерне. В 1928-30 1-й секр. ЦК КП(б) Армении. В 1930г., 1-й секр. Крымского обкома ВКП(б). В 1931-34гг., секр. Профинтерна. С 1934г., нач. политотд. Моск.-Курской ж.-д.
 Коханский Владислав Станиславович, комдив /1935/. С 1919г., в РККА. С 1924г., военный советник в Турции. В 1931-34гг., нач. автобронетанковых войск Ленингр. ВО. С 1934г., командир авиац. бригады, в 1937г., - бомбардировочного авиац. корпуса.

 Крестинский Николай Николаевич, гос.деятель.****

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1890г.р. Сотр. с.-д. газ. в Петербурге и Риге. В 1918г., на парт.работе в Смоленске, Минске, Вильно. В 1920-22гг., секр. Центр. бюро КП(б) Белоруссии. С 1922г., в аппарате ЦК ВКП(б), в 1923-24г., зам.зав. Учетно-распределительным отд., в 1924-25гг., зав Информационным отд., в 1925-27гг., зав. Агитпропом ЦК ВКП(б). В 1927-28гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1928-35гг., в Исполкоме Коминтерна, в 1931-35гг., секр. Исполкома. Одноврем. в 1932-35гг., директор ИКП, а 1935-37гг., зам.зав. Агитпропом ЦК ВКП(б), зам. гл. ред. ж. «Большевик».
**1890г.р.  Участник 1-й Мировой войны, штабс-капитан. С 1918г., в РККА. Окончил Военную акад. РККА /1923/ и курсы начсостава /1927/. В 1918-20гг., командовал армией, дивизией, корпусом на Волге и на Кавказе. Изображен А.Серафимовичем в романе "Железный поток" /под именем Кожуха/. После войны на командных должностях в войсках, командир стрелк. дивизии, корпуса. В 1936-37гг., армейский инспектор и зам. командующего войсками Белорусского ВО.
***1893г.р. В 1910-17гг., член ПСР. В армии с 1912г. Участник 1-й Мировой войны, подполковник. С 1918г., в РККА. Окончил курсы при Военной акад. РККА /1922/ и оперативный ф-т ВВИА /1933/. Участник гражд. войны, командовал стрелк. бригадой. После войны на командных должностях в войсках. С 1924г., пом. инспектора пехоты РККА. С 1926г., адъюнкт, преподаватель Военной акад. им.Фрунзе, с 1929г., пом. нач. этой акад. С 1933г., нач. командного ф-та ВВИА. В 1933-37гг., нач. Липецкой летно-тактической школы ВВС. В 1937 в Управлении по комначсоставу РККА.
****1883г.р. Вел парт.работу в Петербурге, Вильно, Витебске, Каунасе, на Урале, член Екатеринбургского ВРК. С 1917г., член коллегии Наркомфина РСФСР, в 1918-22гг., нарком финансов РСФСР. Одноврем. в 1919-21 секр. ЦК РКП(б). В 1921-30гг., полпред РСФСР /СССР/ в Германии. В 1930-37гг., зам. и 1-й зам. наркома иностр. дел СССР. В 1937г., зам. наркома юстиции СССР. Сторонник Л.Троцкого, в 1927-28гг., член «новой оппозиции». В 1919-21гг., член Политбюро и Оргбюро ЦК РКП(б). Судим в 1938г., с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.

   1938г., расстреляны евреи:  Корнилов Борис Петрович, поэт. Печатался с 1923г. Жил в Н.-Новгороде, с 1925г., в Ленинграде. Муж О.Берггольц. Участник лит. об-ия при ж. "Смена" /рук. В.Саянов/, позднее член ленингр. РАППа.

 Криворученко Николай Николаевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. Командовал кав. полком в бригаде Г.И.Котовского. В 1935-37гг., зам. командующего войсками Киевского ВО, с 1937г., - Белорусского ВО.

 Крутов Григорий Максимович, парт.деятель. В 1929-30гг., пред. Владивостокского окрисполкома. В 1932-37гг., пред. Дальневосточного крайисполкома.

 Кручинкин Николай Кузьмич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в войсках ВЧК. С 1931г., зам. нач. ГУ погран. охраны и войск ОГПУ СССР. С 1934г., зам. нач., в 1937-38гг., нач. ГУ погран. и внутр. охраны НКВД СССР.

 Крыленко /Абрахам/ Николай Васильевич, гос.деятель.*

 Кузьмин Николай Николаевич, член РВС ряда армий, Морских сил Балтийского моря. С 1925г., нач. Политуправления Туркестанского фр. и Среднеазиатского ВО. В 1927-30гг., прокурор ВКВС СССР. В 1931-32гг., нач. Политуправления Сибирского ВО. 
 Крючков Петр Петрович, лит.деятель.**

 Кругликов Соломон Лазаревич, гос. деятель. С 1918г., на комсомольской и парт. работе. С 1930г., в ВСНХ СССР, с 1932г., - в Наркомате тяж. пром-сти СССР. В 1936-37гг., пред. правления Госбанка СССР.
 Кукель Владимир Андреевич, капитан 1-го ранга /1936/.***

 Лепин Эдуард Давыдович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1931г., военный атташе в Финляндии, с 1932г., - в Польше, в 1934-37гг., - в Китае.

 Круглов-Ланда Александр Михайлович, бригадный комиссар /1936/. С 1918г., в РККА. В 1935 комиссар Тираспольского укрепленного района. 1937-38 и.о. нач. Политупра РККА.
 Кун Бела Морисович, парт.деятель.****

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1885г.р. Член РСДРП с 1904г. Окончил ист.-филол. ф-т Петерб. ун-та /1909/ и юрид. ф-т Харьковского ун-та /1914/. Вел парт. работу в Петербурге и Москве. Участник 1-ой Мировой войны, прапорщик /1916/. Участник борьбы за власть в Петрограде, член ВРК. В 1917-18гг., первый сов. Верховный главнокомандующий. С 1918г., на отв. постах в органах юстиции. С 1922г., пред. Верховного трибунала при ВЦИКе, зам. наркома юстиции РСФСР, с 1928г., прокурор РСФСР. Выступал гос. обвинителем на Шахтинском процессе /1928/ и процессе Промпартии /1930/, процессе над членами «Союзного бюро меньшевиков» /1931/. С 1931г., нарком юстиции РСФСР, с 1936г., нарком юстиции СССР. Выступал против массовых нарушений закона в системе ГУЛАГа. В 1928-34 один из организаторов и участник научных экспедиций АН СССР на Памир.
**1889г.р. Окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та /1914/. С 1918г., работал в Петрогр. отделении ТЕО Наркомпроса РСФСР, был личным секр. М.Ф.Андреевой, близким ей человеком. С 1921г., сотр. сов. торгпредства, рук. отд. сов. об-ва "Международная книга" в Берлине. Доверенное лицо М.Горького с 1921г., в 1932г., стал его личным секр. По ряду свидетельств агент ОГПУ-НКВД. С 1936г., директор Музея Горького в Москве. Судим в 1938г., с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.
***1885г.р. Внук адмирала Г.И.Невельского. Окончил Морской корпус (1902). Участник 1-ой Мировой войны, капитан 2-го ранга. С 1918г., в РККФ. В 1917-18гг., командовал кораблями на Черном море, затем воевал в составе Астрахано-Каспийской флотилии, с 1919г., нач. штаба. флотилии. В 1920-21гг., нач. штаба, в 1921г., командующий Морскими силами Балтийского моря. В 1922-28гг., на военно-дипл. службе в Афганистане. В 1929-32гг., нач. Крымской базы морской погранохраны. В 1932-35гг., наблюдал за постройкой кораблей для СССР в Италии. С 1935г., нач. морской погран. охраны УНКВД Дальневосточного края.
****1886г.р. венгерский коммунист. В 1916г., попал в Россию как военнопленный. Член РСДРП с 1917г. В 1918г., один из организаторов Компартии Венгрии /КПВ/, после падения Венгерской сов. республики снова в России. В годы гражд. войны один из рук. интернациональных отрядов РККА. В 1920-21гг., член РВС Южного фр., один из рук. красного террора в Крыму после победы над Врангелем. В 1921-23гг., на рук. парт. работе на Урале. С 1921г., член Исполкома Коминтерна, руководил нелегальной деятельностью КПВ.

    1938г., расстреляны евреи: Кучинский Дмитрий Александрович, комдив /1937/. С 1918г., в РККА. С 1922г., в Штабе РККА. С 1931г., зам. нач. штаба Украинского ВО, в 1935-36гг., нач. штаба Киевского ВО. В 1936-37гг., нач. и комиссар Акад. Генштаба.

 Лавров Василий Константинович, комкор /1936/. С 1918г., в авиац. РККА. С 1920г., в ГУ воздушного флота. С 1925г., нач. ВВС Морских сил Черного моря, позднее зам. нач. штаба Управления ВВС РККА, нач. НИИ ВВС. В 1934-37гг., нач. штаба Управления ВВС РККА.

 Лазаревич Владимир Саламанович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, в 1919-20гг., нач. штаба Зап. фр. В 1921-22гг., командующий Туркестанским фр. В 1922-24гг., зам. и пом. нач. ГУ военно-учебных заведений РККА. В 1925-27гг., нач. ВВИА. В 1927-34гг., состоял при РВС СССР. С 1934г., зав. каф. Военно-транспортной акад. РККА.

 Лангемак Георгий Эрлихович, военный инж. 1-го ранга /1936/. С 1919г., в РККА. С 1928г., сотр. Газодинамической лаб. в Ленинграде, с 1933 нач. ЛО Реактивного НИИ /РНИИ/, в 1934-37гг., гл. инж. РНИИ в Москве.

 Ланда Михаил Маркович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1921г., зам. нач. Политуправления РККА, с 1927г., член РВС - нач. политуправления Белорусского ВО и Сибирского ВО. В 1928г., один из рук. «внутриармейской оппозиции». В 1930-37гг., отв. ред. газ. "Красная звезда" и ред. ж. "Знамя".

 Лаур Жан Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1923г., нач. Минских пехотных курсов, с 1926г., нач. и комиссар Омской пехотной школы. В 1931-37гг., командир и комиссар стрелк. дивизии. В 1937г., в Управлении по комначсоставу РККА.

 Член коллегии ВЧК - Лацис Мартын Иванович /Судрайс Ян Фридрихович/.*
 Левандовский Михаил Карлович, командарм 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., пом. и зам. командующего войсками Сев.-Кавказского ВО. В 1924-25гг., командующий войсками Туркестанского фр. С 1928г., нач. ГУ РККА. В 1929-30гг., командующий войсками Сибирского ВО. В 1925-28гг., и 1930-35гг., командующий Кавказской армией, в 1935-37гг., командующий войсками Закавказского ВО. В 1937-38гг., командующий Приморской группой войск ОКДВА.

 Левин Лев Григорьевич, доктор мед.наук, ст. консультант Лечсанупра Кремля. Врач и друг семейства Л.О.Пастернака, который написал его портрет. Лечил членов Политбюро и пр-ва. Один из лечащих врачей М.Горького, регулярно ездил в Италию для его осмотра и лечения, позднее обвинялся в соучастии в его «злодейском умерщвлении».

 Левит Соломон Григорьевич, генетик, член Бунда. С 1919г., в РККА. В 1926-30гг., ученый секр. Об-ва врачей-материалистов при Коммунистической акад. С 1928г., рук. медико-биол. лаб. /отделения/, в 1930-37гг., директор Медико-биол. ин-та /с 1935 - Медико-генетический ин-т/ в Москве.

 Левченко Николай Иванович, нач. комбината «Донуголь», затем нач. Донецкой и Ленинской ж.-д. В 1937г., зам. наркома путей сообщения СССР.**
 Леонов Федор Григорьевич, парт.деятель. С 1926г., в ред. газ. «Правда». В 1927-28гг., отв. секр. Краснопресненского райкома ВКП(б) в Москве. В 1928-29гг., отв. секр. Донского окружкома ВКП(б). В 1929-30 секр. МК ВКП(б). В 1931-33гг., 1-й секр. Вост.-Сибирского крайкома ВКП(б). С 1933 находился на учебе в Москве.                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Лацис /Судрабс/ Мартин Иванович /Янович/ 1888г.р. Окончил учительскую семинарию /1908/, преподавал в школе. В 1912-16гг., учился в ун-те Шанявского в Москве. Вел парт. работу на Сев. Кавказе, в Москве и Петрограде, член ВРК. В 1918-21гг., член коллегии ВЧК, в 1919г., нач. Секретного отд., в 1920-21гг., - Секретно-оперативного отд. В 1919г., пред. Всеукраинской ЧК. С 1923г., член коллегии Наркомзема РСФСР. В 1928-29гг., зам. зав. отд. по работе в деревне ЦК ВКП(б). С 1932г., директор /ректор/ Моск. ин-та народного х-ва.
**Левченко Ирина Николаевна, 1924+1973/, писательница, подполковник, Герой Сов. Союза /1965/. Дочь Н.И.Левченко. С 1941г., в РККА. Окончила танк. уч-ще /1943/, Военную академию бронетанковых и механизированных войск /1952/ и Военную акад. им.Фрунзе /1955/. Участница войны, с 1941г., санинструктор роты, с 1943г., командир танк. взвода, офицер связи танк. бригады. Продолжила службу в армии до 1955г. С 1955г., профессиональный литератор.

   1938г., казнены евреи: Егорова Евгения Николаевна /Лепинь Марта-Элла/, с 1918г., зав. Агитпропом Петрогр. губкома РКП(б), в 1920г., 1-й секр. райкома РКП(б) в Петрограде. С 1929г., пред. ЦК профсоюза швейников, с 1934г., - ЦК профсоюза резино-каучуковой пром-сти, затем секр. ВЦСПС.

 Леплевский Григорий Моисеевич, в 1905-09гг., член Бунда. В 1918-20гг., зам.пред. Самарского губисполкома. С 1920г., член коллегии, зав.отд. НКВД РСФСР. С 1921г., пред. Малого Совнаркома РСФСР. С 1923г., пред. адм.-финанс. комиссии Совнаркома СССР. В 1934-39гг., 1-й зам. Прокурора СССР. 

 Леплевский Израиль Моисеевич, комиссар ГБ 2-го ранга. Брат Г.Леплевского.*

 Головкин Василий Григорьевич, комдив /1935/. С 1931г., командир  стрелковой дивизии. С 1937г., в Управлении по комначсоставу РККА.
 Лозовский Александр Петрович, бригадный комиссар /1935/. В 1917-18гг., на парт.работе в Риге. С 1919г., в РККА. В 1920-33гг., сотр. военной разведки, работал в странах Зап. Европы. В 1935-37гг., нач. 10-го отд. /спец. Техники/ Разведуправления РККА.

 Майоров Михаил Моисеевич, гос.деятель.**

 Малли Теодор Степанович, майор ГБ /1935/, подпоручик австро-венгерской армии. В 1916-18гг., в плену в России. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1926г., в аппарате КРО и ОО ОГПУ СССР, с 1932г., сотр. ИНО ОГПУ-НКВД. С 1932г., в странах Зап. Европы, с 1934г., нелегальный резидент в Париже, с 1936г., – в Лондоне. В 1937г., отозван в СССР.
 Максимов-Диковский Вениамин Абрамович, гос.деятель. С 1919г., в РККА. В 1932-35гг., зав. секретариатом В.Куйбышева. С 1935г., нач. отд. в НКПС СССР.

 Малкин Борис Федорович, с 1908г., член ЦК ПСР, 1917г., левый эсер, с 1918г., член РКП(б). В 1918-21гг., зав. Центропечатью, затем занимал рук. посты в изд-вах. В 1930-38гг., директор изд-ва "Изогиз" /с 1938г., изд-во "Искусство"/.
 Манцев Василий Николаевич, гос.деятель.***
 Мамедбеков Керим Гусейнович, в 1920г., облвоенком Дагестана, чрезвычайный комиссар Южного Дагестана. В 1921-31гг., пред. Дагестанской ЧК /с 1922г., - нач. Дагестанского отд. ГПУ/ и нарком внутр. дел Даг.АССР. Одноврем в 1928-31гг., пред. Госплана и зам. пред. Совнаркома Даг.АССР. В 1931-37гг., пред. Совнаркома Даг.АССР.

 Марецкий Дмитрий Петрович, журналист.****

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1896г.р. В 1910-14гг., член Бунда. С 1918г., в ВЧК. С 1922г., нач. ряда губ. и окружных отд. ГПУ Укр.ССР, с 1930г., нач. ОО Украинского ВО. В 1931-33гг., нач. ОО ОГПУ СССР /контрразведка/. С 1933г., зам. пред. ГПУ Укр.ССР. В 1934-36гг., нарком внутр. дел Бел.ССР. В 1936-37гг., нач. ОО /5-го отд. - военная контрразведка/ ГУГБ НКВД СССР, сменил арестованного М.Гая. В 1937-38гг., нарком внутр. дел Укр.ССР. В 1938г., нач. 3-го /транспортного/ управления НКВД СССР.

**1890г.р. Член РСДРП с 1906. Вел парт.работу в Саратове и Москве. На Украине в 1917-18гг.,, один из рук. подполья. В 1919-20гг., в РККА. В 1920-22гг., пред. Киевского СНХ. В 1922-23гг., и 1931-33гг., секр. Одесского губкома партии, в 1924-27гг., Астраханского и Томского губкомов ВКПб). В 1927-31гг., зам. пред. ЦКК КП(б) Украины, в 1930-32гг., нарком снабжения Укр.ССР. В 1933-34гг., секр. Средазбюро ЦК ВКП(б). С 1934г., зам. пред. Центросоюза СССР.
***1889г.р. Член РСДРП с 1906г. Учился на юрид. ф-те Моск. ун-та. С 1918г., зав. следственным отд. и зам. пред. Моск. ЧК, с 1920 член коллегии ВЧК. В 1921-23гг., пред. Всеукраинской ЧК /нач. ГПУ Укр.ССР/, одноврем. с 1922г., нарком внутр. дел Укр.ССР. Личный друг и соратник Ф.Дзержинского. С 1924г., в ВСНХ, в 1930-34гг., зам. наркома финансов СССР, в 1934-36гг., пред. Всес. совета по делам физкультуры при ВЦИК. В 1936-37гг., зам. пред. Верховного суда РСФСР.
****1901г.р. Окончил ИКП /1924/, где преподавал. В 1920-х член редколлегии газ. «Правда» /до 1928/. В 1929-32гг., ученый секр. Плановой комиссии и зав. Экон. кабинетом АН СССР в Ленинграде. Входил в «школу Бухарина» /А.Стецкий, В.Астров, А.Слепков, П.Петровский, А.Айхенвальд, Д.Розит/. С 1932г., находился в ссылке в Йошкар-Оле. Брат В.Марецкой.
 Марецкая Вера Петровна /1906+1978/ Актриса, нар. арт. СССР /1949/, Герой Соц. Труда /1976/. Окончила школу при Моск. т-ре им.Вахтангова /1924/. В 1924-39гг., актриса Т-ра-студии под рук. Ю.Завадского в Москве /в 1936-40гг., т-р работал в Ростове-на-Дону/. С 1940г., в труппе Моск. т-ра им. Моссовета /режиссер Ю.Завадский/. С 1925г., снималась в кино.
   В 1938г., казнены евреи: Логановский Мечислав Антонович, гос.деятель.*

  Липовский Леонид Федорович, капитан ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК. С 1922г., нач. ряда обл. и губ. отд. ГПУ. В 1933-34гг., зам. нач. Сахалинского обл. отд. ГПУ. В 1934-37гг., нач. УНКВД Нижне-Амурской обл.
 Мартов /Цедербаум, псевд. Ежов/ Сергей Осипович/.**
 Маслов Семен Леонтьевич, полит.деятель. С 1902г., член ПСР. В 1907-10гг., член редколлегии эсеровской нелегальной газ. «Земля и воля». С апр. 1917г., зам. пред. Гл. земельного комитета. В сент.-окт. 1917г., министр земледелия Временного пр-ва. С 1926г., профессор Моск. ин-та народного х-ва. С 1929г., член правления Центросоюза.

 Март /Матвеев/ Зотик Николаевич, востоковед.***
 Матсон Герман Петрович, Гос. деятель.****
 Медведев Павел Николаевич, критик, с 1935 профессор ЛГУ. Был гл. ред. ЛО ГИЗа.

 Межлаук Валерий Иванович, гос.деятель. Брат И.Межлаука. С 1918г., в РККА. С 1924г., нач. Главстали, зам.пред. ВСНХ СССР. С 1931г., 1-й зам.пред. Госплана СССР, в 1934-37гг., зам.пред. Совнаркома и пред. Госплана СССР. В 1937г., нарком тяж. пром-сти СССР.

Межлаук Иван Иванович, гос.деятель. Брат В.Межлаука. С 1918г., в РККА. В 1924-25гг., секр. ЦК КП(б) Туркменистана. В 1928-31гг., секр. Тамбовского окружкома ВКП(б). В 1931-36гг., секр. СТО - органа Совнаркома СССР, одноврем. зам. управделами Совнаркома СССР. В 1936-37гг., пред. Всес. комитета по делам высшей школы при Совнаркоме СССР.

 Мейсак Сильвестр Яковлевич, дивизионный комиссар /1936/. С 1918г., в политорганах войск. В 1937-38гг., зам. нач. политотдела ГУ погран. и внутр. охраны НКВД СССР.

 Меламед Илья Иосифович, хоз.деятель. В 1918-21г., в РККА. С 1928 стажировался на инж. должностях в США. В 1933-35гг., директор Сталинградского тракторного з-да /СТЗ/. В 1935-37гг., директор 1-го Гос. подшипникового з-да /1-й ГПЗ/ в Москве.

 Медников Михаил Лазаревич, комдив /1935/. В 1905-17гг., член Бунда. С 1918г., в РККА. С 1933г., нач. Управления тылового обеспечения ГУ РККА, в 1937г., нач. Управления военно-строительных частей РККА.                                                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1895г.р. В 1918-21гг., в РККА. Участник гражд. войны. В 1921г., сотр ИНО ВЧК СССР. С 1921г., резидент в Варшаве /делегат РСФСР по репатриации и 2-й секр. полпредства СССР/, в 1923-25гг., - в Вене /секр. Полпредства/. С 1925г., переведен на работу в НКИД СССР, в 1925-27гг., и 1931-34гг., в аппарате наркомата. В 1927-31гг., советник полпредства СССР в Иране. В 1934-37гг., зам. наркома внешней торговли СССР. В 1937г., зам. наркома пищевой пром-сти СССР.

**Расстрелян в Москве, его жена Захарова /Цедербаум/ Конкордия Ивановна, член ЦК партии, умерла в лагере в 1939г. В 1920-30-х, ссылалась с мужем.

 Братья Мартов /Цедербаум/ Юлий Осипович /1873+1923/ Полит.деятель, член РСДРП с 1900г. В 1900-03гг., член редколлегии газ. «Искра», с 1905г., член ЦК РСДРП. С 1903г., один из лидеров меньшевизма, рук. его левого крыла. В 1917г., вернулся из эмиграции в Петроград. С 1917г., ред. «Рабочей газеты», активный публицист. С 1918г., ред. газ. «Вперед» в Москве. В 1917-18гг., член ВЦИК, в 1919-20гг., депутат Моссовета. В 1918-20гг., подвергался обыскам и домашним арестам за критику большевиков. С 1920гг., жил в эмиграции в Берлине. С 1921г., глава Заграничной делегации РСДРП (рук. центр меньшевиков), возглавлял /с Р.Абрамовичем/ ж. "Социалистический вестник". Умер от туберкулеза.

 Мартов /Цедербаум, псевд. Левицкий/  Владимир Осипович, умер в 1938г., в тюрьме в Уфе.
***1889г.р. Сын литератора и краеведа Н.П.Матвеева-Амурского, брат поэта В.Марта. Окончил Владивостокский вост. ин-т /1916/ и ист.-филол. ф-т Дальневосточного ун-та /1922/. В 1920-30гг., преподавал во Владивостокском пед. ин-те и ун-те. В 1932-35гг., директор б-ки ДВФ АН СССР. С 1936г., сотр. Ин-та востоковедения АН СССР в Ленинграде. Тр. в области японской лит-ры и истории, библиографии стран Дальнего Востока, работы по краеведению.
****1896г.р. С 1918г., в ВЧК. В 1918-22гг., пред. Псковской губ. ЧК, в 1922-26гг., нач. Тульского гор.отдела ГПУ. В 1931гг., полпред ОГПУ по Средней Азии. В 1931-32гг., пред. ГПУ Бел.ССР, одноврем. нач. ОО ОГПУ Белорусского ВО. В 1932-34гг., полпред ОГПУ по Татарской АССР. С 1934г., в аппарате ГУЛАГа НКВД СССР. В 1935г., уволен из НКВД за «антипартийную оценку» февральского пленума ЦК. С 1935г., директор «Холбонстроя» Главзолота в Вост.-Сибирском крае.

   В 1938г., казнённые евреи: Мельников Борис Николаевич, с 1922г., сотр. Разведупра Штаба РККА, в 1924-28гг., зав.отд. Дальнего Востока НКИД СССР. В 1928-31гг., ген. консул СССР в Харбине, в 1931г., временный поверенный в делах СССР в Японии. В 1932-33гг., зам.нач. Разведупра Штаба РККА. В 1933-34гг., уполномоченный НКИД СССР на Дальнем Востоке. С 1935г., рук. Службы связи /секретная служба/ Исполкома Коминтерна.

 Мехоношин Константин Александрович, гос.деятель.*

 Розенталь Эдуард Фрицевич, гос.деятель. Зам. наркома водного транспорта СССР.
 Маслов Константин Васильевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1927г., командир авиац. бригады. С 1934г., пом. командующего войсками Сибирского ВО по авиации.
 Миллер Валентин Фридрихович, искусствовед. Учился в Петрогр. политехническом ин-те /1915-1919/, затем аспирант и сотр. Ин-та истории искусств /Петроград-Ленинград, 1923-29/. В 1929-37гг., работал в Эрмитаже.

 Миф /Фортус/ Павел Александрович, историк, доктор экон. наук. В 1923-25гг., на парт. работе на Украине. С 1926г., проректор, в 1927-29гг., ректор Коммунистического ун-та трудящихся Китая в Москве. С 1930г., в Исполкоме Коминтерна. В 1928-31гг., принимал активное участие в деятельности Компартии Китая. Одноврем. в 1928-37гг., сотр. ИМХиМП. С 1937г., директор НИИ по изучению нац.-колониальных проблем.

 Михайлов /Кацелененбоген/ Михаил Ефимович, nарт.деятель. С 1918г., на комсомольской работе. В 1919-21гг., в РККА. С 1921г., на парт.работе в Москве и Узбекистане. С 1928г., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1931г., зав. отд., в 1932-34гг., секр. МК ВКП(б). В 1935-37гг., 1-й секр. Калининского обкома ВКП(б). В 1937г., 1-й секр. Воронежского обкома ВКП(б).
 Молчанов Георгий Андреевич, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК. В 1925-31гг., нач. Иваново-Вознесенского отд. ГПУ - полпред ОГПУ по Ивановской пром. обл. С 1931г., нач. СПО ОГПУ, в 1934-36гг., - СПО ГУГБ НКВД СССР. В 1936-37гг., нарком внутр. дел Бел.ССР и одноврем. нач. ОО НКВД Белорусского ВО.
 Мугдуси Хачик Хлгатович, cт. майор ГБ /1936/. С 1921г., в ВЧК в Армении. В 1930-31гг., нач. Секретного отд. постпредства ОГПУ по ЗСФСР. В 1931-34гг., зам. пред. ГПУ Арм.ССР. В 1934-37гг., нач. УНКВД – нарком внутр. дел Арм.ССР.
 Муклевич Ромуальд Адамович, гос.деятель. С 1921г., член РВС Зап. фр. В 1922-25гг., зам. нач. и комиссар Военной акад. РККА. С 1925г., пом. нач. ВВС РККА. В 1926-31гг., нач. ВМС РККА, в 1931-33гг., инспектор ВМС РККА. С 1934г., нач. ГУ судостроительной пром-сти, с 1936г., одноврем. зам. наркома оборонной пром-сти СССР.

Мурзин Дмитрий Константинович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., командир кав. дивизии. С 1926г., работал как разведчик-нелегал в США и др. странах. В 1925г., и в 1935-37гг., зам. нач. 3-го отд. /военно-техн. Разведка/ Разведуправления РККА.

 Мусабеков Газанфар Махмуд оглы, парт.деятель. С 1917г., на сов. и парт.работе в Азербайджане и Астрахани. В 1920-22гг., нарком продовольствия, в 1922-28гг., пред. Совнаркома, в 1929-31гг., пред. ЦИК Азерб.ССР. В 1932-36гг., пред. Совнаркома ЗСФСР.
 Мушкетов Дмитрий Иванович, доктор геол.-минералогических наук /1936/. Окончил петерб. Горный ин-т /1907/, в 1918-28гг., директор /ректор/ этого ин-та. В 1926-29гг., директор Геол. комитета. С 1931г., зав. отд. Сейсмологического ин-та АН СССР.
 Мулин Валентин Михайлович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-24гг., член РВС Вост.-Бухарской группы войск. В 1924-35гг., командир стрелк. корпуса. В 1935-38гг., зам. командующего войсками Закавказского ВО.                                                   /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1889г.р. Член РСДРП с 1913. Окончил естественный ф-т Петерб. ун-та /1914/. Участник беспорядков в Петрограде, член ВРК. С 1918г., в РККА, политработник, близок к Л.Троцкому и Н.Подвойскому. С 1918г., член коллегии Наркомата по военным делам. В 1918г., член РВС Южного фр., конфликтовал со Сталиным /также член РВС этого фр./, в 1919 – Каспийско-Кавказского фр и Южного фр. В 1918-19гг., член РВСР. С 1921г., зам.нач. и нач. Всеобуча, пред. Высшего совета физкультуры и спорта. В 1926-27гг., военный атташе в Польше. В 1928-31гг., на отв. постах в Госплане СССР, в 1931-34гг., - в Наркомате связи СССР. С 1934г., директор ВНИИ океанографии и морского рыбного хозяйства.

   В 1938г., расстреляны евреи: Немерзелли Иосиф Фаддеевич, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА, в 1926-30гг., зам. нач. политуправления Кавказской армии. В 1930-32гг.. ст. инспектор Политуправления РККА. В 1932-37гг., зам. нач. политуправления Ленингр. ВО. В 1937г., нач. Военно-полит. акад.

 Никон, архиепископ - Пурлевский Николай Александрович.*

 Онуфрий, архиепископ - Гагалюк Анатолий Максимович, Окончил Петерб. духовную акад. /1915/. С 1913г., монах. С 1923г., епископ Елизаветградский, викарий Одесской епархии. С 1933г., епископ Белгородский, управлял Курской епархией. С 1933г., епископ, с 1934г., архиепископ Курский и Обоянский. С 1935г., епархией не управлял.

 Никулихин Яков Петрович, Экономист-аграрник. В 1930-х сотр. Н.-и. колхозного и-та при Колхозцентре СССР, затем директор Воронежского ин-та с.-х.

 Нильсен /Альпер/ Владимир Семенович, кинооператор.**

 Нюрина /Нюрина-Нюренберг/ Фаина Ефимовна, с 1902г., член Бунда. С 1918г., на сов. работе в Бердичеве, Киеве, Екатеринославе, Москве, с 1922г., в аппарате ЦК РКП(б) – ВКП(б). С 1928г., зав.отд. общего надзора Прокуратуры РСФСР. С 1929г., нач. организационно-инструкторского управления Наркомата юстиции РСФСР. С 1934г., зам. Прокурора РСФСР, в 1936-37гг., и.о. прокурора РСФСР.
 Новоселов Михаил Александрович, церковный деятель.*** 

 Нодев Освальд Янович, ст. майор ГБ /1935/.****
 Окунев Григорий Сергеевич, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. В РККА с 1918г. В 1927-30гг., член РВС - нач. политуправления Морских сил Черного моря. С 1932г., пом. нач. Управления ВМС РККА по полит. части. В 1933г., нач. ВМА. В 1934-37гг., член Военного совета - нач. политуправления ТФ. В 1937г., в Политуправлении РККА.

 Онипко Федор Михайлович, эсер, депутат Гос. думы, основатель Трудовой группы в думе /1906/. С 1906г., в эмиграции, учился в Сорбонне. В 1917г., комиссар Балтфлота.
 Онуфриев Иван Андреевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1929г., участник боев на КВЖД. С 1930г., нач. снабжения, с 1932г., пом. командующего Кавказской армией, затем командир стрелк. корпуса. В 1937г., инспектор ЦС Осоавиахима СССР.
 Озолин Яков Иванович, флагман 2-го ранга. С 1918г., в РККФ. В 1920г., пом. комиссара Зап.-Двинской флотилии, комиссар Азовской флотилии. В 1921г., комиссар штаба Морских сил Черного и Азовского морей. С 1923г., нач. Строевого управления Морского штаба Республики. В 1926-30гг., командующий Амурской и Дальневосточной флотилией. В 1933-37гг., зам. нач. Управления боевой подготовки ВМС РККА. С 1937г., нач. Севастопольского ВМУ.                                                                                    /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1886г.р. Окончил Казанскую акад. /1910/. С 1907г., монах. С 1910г., преподавал в семинариях. С 1918г., наместник Донского монастыря в Москве. С 1920г., епископ Рыльский, викарий Курской епархии. В 1922-24гг., примыкал к обновленцам, затем вернулся под юрисдикцию Моск. патриархии. В 1925-30гг., находился в заключении. С 1930г., епископ Прикаспийский и Бакинский, с 1933г., – Архангельский и Холмогорский. С 1934г., архиепископ Казанский.

**1906г.р. С нач. 1920-х жил в Германии, в 1926г., вернулся в СССР. В 1926-29г., оператор к.-ст. "Союзкино". С 1934г., оператор на к.-ст. "Мосфильм", в содружестве с Г.Александровым, снял к.-ф. "Веселые ребята" /1934/, "Цирк" /1936, с Б.Петровым/ и др. Широко применял комбинированные съемки, много работал над портретом. Одноврем. в 1935-37гг., преподавал во ВГИКе.

***1864г.р. Был близок к Л.Толстому, создал толстовскую с.-х. общину /1888/. Жил в Вышнем Волочке, Москве. Профессор Моск. ун-та по каф. классической филологии. В 1921г., принял монашеский постриг, с 1923г., один из лидеров «катакомбной церкви», епископ Сергиевский. В 1928-29гг., идеолог "иосифлян", выступал против вмешательства властей в дела церкви.

****1896г.р. С 1919г., в ВЧК. С 1921 зам. пред. Псковской ЧК. С 1922г., нач. Карельского обл. отд. ГПУ, затем - Пензенского губ. отд. ГПУ, с 1923г., - Ставропольского губ. отд. ГПУ и Черноморского окружного отд. ГПУ. Одноврем. в 1926-27гг., нач. Новороссийского погран. отряда ОГПУ. В 1927-32гг., зам. полпреда ОГПУ по Уралу. С 1932г., в ИНО ОГПУ СССР, резидент в Харбине. В 1935-37гг., зам. нач. УНКВД Азерб.ССР. В 1937г., зам. нач. 7-го отд. /ИНО/ ГУГБ НКВД СССР, затем нарком внутр. дел Туркм.ССР.

   1938г., казнены евреи: Орлов Владимир Митрофанович, флагман флота 1-го ранга /1935/. С 1918г., в РККФ. В 1921-23гг., пом.нач. Политуправления РВСР по морской части. В 1923-25гг., нач. и комиссар военно-морских учебных заведений. В 1926-30гг., командующий Морскими силами Черного моря. В 1931-37гг., нач. Управления ВМС РККА, в 1937г., зам. наркома обороны СССР.
 Орешин Петр Васильевич, поэт. С 1917г., печатался в эсеровских газ. «Дело народа», «Земля и воля». В 1917-19гг., зав. лит. отд. газ. ВЦИК "Голос трудового крестьянства".

 Осипов-Шмидт Осип Павлович, гос.деятель. Зам. наркома тяж. пром-сти СССР, занимался вопросами хим. пром-сти.
 Отс Карл Мартович, в 1919-22гг., пред. Псковского губисполкома. С 1924г., зам.пред., затем пред. Ленингр. треста з-дов массового произ-ва. В 1930-36гг., директор з-да "Красный путиловец" /с 1934г., Кировский з-д/, с 1936г., - Ижорского з-да в Ленинграде.

 Охтин-Юров Андрей Яковлевич, дипломат. С 1921г., в центр. аппарате НКИД СССР и сов. представительствах за рубежом. В 1926-27гг., член правления Совторгфлота. В 1927-33гг., полпред СССР в Монголии. Позднее нач. Гл. таможенного управления НКВТ СССР.

 Ошаров Михаил Иванович, писатель. Учился в ун-те Шанявского в Москве. В 1919-31гг., в системе потребкооперации на Севере, организатор культбазы в Туруханском крае.

 Панов Петр Александрович, комбриг /1936/. С 1918г., в РККА. С 1927г., сотр. Разведуправления /РУ/ РККА. В 1930-33гг., пом. военного атташе в Японии. С 1934г., зам. нач. 3-го /аналитического/ отд., с 1935г., - 2-го /вост./ отд. РУ.

 Панюков Владимир Николаевич, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. В 1924-27гг., военный советник в Китае, в 1932-34гг., - в Монголии. С 1934г., в аппарате Разведуправлении /РУ/ РККА, в 1936-37гг., нач. 9-го /монголо-синьцзянского/ отд. РУ.

 Паскуцкий Николай Антонович, гос.деятель. С 1917г., один из рук. переворота в Средней Азии, в 1919-20гг., пред. РВС Закаспийского фр. В 1920-25гг., пред. Среднеазиатского экон. совета, в 1925-28гг., зам.пред. Совнаркома Туркменской ССР. Одноврем. в 1927-28гг., секр. ЦК КП(б) Туркменистана. С 1928г., зам. наркома земледелия СССР.

 Пахомов Николай Иванович, парт.деятель. С 1917г., пред. ряда губисполкомов.  В 1921г., примыкал к "Рабочей оппозиции". В 1926-28гг., зам. секр. ЦИК СССР. В 1928-34гг., пред. Нижегородского губернского исполкома. В 1934-38гг., нарком водного транспорта СССР.

 Пашковский Константин Казимирович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1924-35гг., командир стрелк. дивизии, в 1935-37гг., - стрелк. корпуса.

 Петерс Яков Христофорович, сотр. Ф.Э.Дзержинского, один из рук. красного террора.

 Пётр, митрополит - Блинов Петр Федорович.*
 Петриковский Адольф Антонович, хоз. деятель. В 1934-37гг., первый нач. Моск. метрополитена.

 Петров Михаил Александрович, капитан 2-го ранга. С 1918г., в РККФ. В 1919-30гг., преподавал в ВМА. В 1920-21гг., в штабе Морских сил Республики. В 1921-23гг., нач. ВМА. В 1927-30гг., нач. Учебно-строевого управления ВМС РККА. С 1932г., работал в Управлении ВВС РККА и др. военных учреждениях.

 Пильняк /Вогау/ Борис Андреевич, писатель. Печатался с 1915г. Жил в Коломне и Москве, много ездил по стране, занимался журналистикой.

 Пиотровский Адриан Иванович, засл. деятель искусств РСФСР /1935/. Зав. лит. частью БДТ, Ленингр. Малого т-ра оперы и балета. В 1927-37гг., худ. рук. к.-ст. "Севзапкино" /"Ленфильм"/, рук. сценарного отд. "Ленфильма".

 Писманик Григорий Ефимович, дивизионный комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1935-37гг., зам.нач. политуправления, в 1937г., нач. политуправления Белорусского ВО.                                                                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1893г.р. Окончил Томскую духовную семинарию. Служил в годы 1-й Мировой войны полковым священником. В 1922г., примкнул к обновленцам. С 1922г., обновленческий епископ, позднее митрополит Томский и Сибирский. С 1935г., митрополит Минский и Белорусский. Глава «левого крыла» обновленцев, постоянный член Священного Синода «Живой церкви».

   В 1938г., казнённые евреи: Плисецкий Михаил Эммануилович, 1899г.р., хоз.деятель. Муж Р.Мессерер, отец М.Плисецкой. В 1932-35гг., управляющий трестом Арктикуголь и сов. консул на о.Шпицберген.*

 Данишевский Карл Христианович, в 1918-19гг., член РВСР. В 1919г., зам.пред. сов. пр-ва Латвии, пред. РВС Латвии. В 1920-21гг., военком Полевого штаба РВСР. В 1921г., секр. Сиббюро ЦК РКП(б). Сторонник Л.Троцкого. С 1922г., пред. правления «Северолеса», затем «Экспортлеса». В 1932-36гг., зам.наркома лесной пром-сти СССР.
 Погребной Василий Семенович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1934-37гг., зам. командующего Приморской группой войск ОКДВА, в 1937-38гг., зам. командующего войсками Харьковского ВО.
 Попок Яков Абрамович, в 1919-21гг., в РККА, нач. политотд. дивизии, 2-й Конной армии, член РВС Сев.-Кавказского ВО. В 1924-29гг., отв. секр. Златоустовского, Амурского, Читинского окружкомов ВКП(б). В 1929-30гг., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1930-37гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Туркмении. С 1937 1-й секр. обкома АССР немцев Поволжья.
 Попов Николай Николаевич, историк. В 1919-20гг., в НКИД РСФСР. В 1920-27гг., на парт. и журналистской работе на Украине. С 1928г., в аппарате ЦК и МК ВКП(б). В 1929-33гг., член редколлегии газ. "Правда". В 1933-37гг., секр. ЦК КП(б) Украины.
  Попов Михаил Васильевич, гос.деятель. С 1925г., на парт.работе в Нижегородской губ. С 1932г., в аппарате Нижегородского крайкома ВКП(б). В 1937г., нач. Всес. об-ия "Заготзерно". С 1937г., зам. пред Комитета по заготовкам при Совнаркоме СССР, в 1938 нарком заготовок СССР.                                                                                     /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Мессерер Рахиль Михайловна /1902+1993/ Актриса. Жена хоз.деятеля М.Э.Плисецкого. Сестра А.Мессерера, С.Мессерер и А.Азарина /Мессерер/, мать М.Плисецкой. Окончила Гос. техникум киноискусств - ВГИК /1925/. Снималась в кино. В 1939-41гг., находилась в заключении как жена «врага народа». После освобождения, занималась воспитанием дочери - М.Плисецкой.
 Азарин /Мессерер/ Азарий Михайлович /1897+1937/ Актер, засл. арт. РСФСР /1935/. Дядя балерины М.Плисецкой. Окончил Моск. коммерческий ин-т /1919/. С 1919г., во 2-й Студии МХТ, в 1925-36гг., актер МХАТа 2-го. С 1936г., ставил спектакли в моск. т-рах /Малый театр, ЦТКА/.

 Мессерер Суламифь Михайловна /1908+2004/, балерина, педагог, нар. арт. РСФСР /1962/. Сестра А.Мессерера и А.Азарина /Мессерер/, тетка М.Плисецкой. Окончила Моск. хореогр. уч-ще /1926/. В 1926-50гг., солистка Большого театра, с 1950г., педагог-репетитор там же. Одноврем. преподавала в Моск. хореогр. уч-ще. В 1979г., во время гастролей в Токио попросила /с сыном, танцовщиком Михаилом/ полит. убежища в США. Позднее обосновалась в Лондоне, преподаватель балетной труппы т-ра «Ковент-Гарден».
 Мессерер Асаф Михайлович /1903+1992/, танцовщик, балетмейстер, педагог, нар. арт. СССР /1976/. Брат А.Азарина /Мессерер/, Р. и С.Мессерер, дядя М.Плисецкой. Окончил Моск. хореогр. уч-ще /1921/. В 1921-54гг., танцевал в Большом театре. С 1926 выступал также как балетмейстер. В 1923-60гг., преподавал в Моск. хореогр. уч-ще, среди учеников Г.Уланова, М.Плисецкая, В.Васильев, Е.Максимова и др. Был женат на художнице Анель Судакевич, затем на балерине Ирине Тихомировой. Лауреат Ст. пр. /1941, 1947/.

Мессерер Борис Асафович 1933г.р., театр. художник, живописец, график. Сын А.М.Мессерера. Окончил МАРХИ /1956/. Жил и работал в Москве. С 1959 оформлял спектакли в моск. т-рах, с 1990г., гл. художник МХАТа. Близок к диссидентским кругам, в его мастерской на Поварской ул. возникла идея неподцензурного альм. "Метрополь" /1979, составители В.Аксенов, А.Битов, Виктор Ерофеев, Ф.Искандер и Е.Попов/. Жена - поэтесса Б.Ахмадулина.

 Плисецкая Майя Михайловна 1925г.р., нар. арт. СССР /1959/, Герой Соц. Труда /1985/. Окончила Моск. хореогр. уч-ще /1943/. В 1943-88гг., солистка Большого театра. В 1970-90-х в спектаклях зарубежных балетных трупп - балетмейстер. Муж - композитор Родион Константинович Щедрин /1932г.р./, ученик Ю.Шапорина и Я.Флиера. С 1973г., пред. Правления СК РСФСР.

 Плисецкий Азарий Михайлович, 1937г.р. танцовщик, педагог, засл. арт. РСФСР /1970/. Брат М.Плисецкой. Окончил Моск. хореогр. уч-ще /1956/ и ГИТИС /1969/. В 1956-63гг., танцевал в Большом театре. В 1963-73гг., солист Национального балета Кубы. В 1973-81гг., и с 1991г., танцевал в составе балетных трупп в Брюсселе и Марселе, в 1987-90гг., - в Мадриде. В 1981-87гг., солист Моск. классического балета. С 1969 выступал также как балетмейстер.
   Расстрелянные в 1938г., евреи: Сердич Даниил Федорович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, командовал 1-м Югославским коммунистическим полком, кав. бригадой в составе 1-й Конной армии. С 1928г., командир кав. дивизии, с 1935г., - кав. корпуса.
  Прамнек Эдуард Карлович, в 1919-21гг., вел полит.работу в латышских полках. С 1924г., в Н.Новгороде и Вятке. С 1929г., 2-й секр., в 1934-37гг., 1-й секр. Нижегородского - Горьковского обкома ВКП(б). С 1937г., 1-й секр. Сталинского обкома КП(б) Украины.

 Птуха Владимир Васильевич, парт.деятель. Брат М.Птухи.*

 Рабичев Наум Натанович, гос.деятель. Зам.зав. отд. ЦК ВКП(б). С 1934г., зав. Партиздатом, позднее 1-й зам. пред. Комитета по делам искусств при Совнаркоме СССР. С 1935г., первый директор Центр. музея Ленина в Москве.

 Пятницкий /Таршис/ Иосиф /Осип/ Аронович, парт.деятель.**
 Рабов Петр Гаврилович, с 1927г., в Тверской губернии /Калининской обл./, с 1930г., секр. райкома партии. С 1936г., 2-й секр., в 1937-38гг., 1-й секр. Калининского обкома ВКП(б).

 Ракитников Николай Иванович, полит.деятель.***
 Рапопорт Григорий Яковлевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в ВЧК. В 1928-29гг., полпред ОГПУ в Крыму, в 1930-31гг., пред. ГПУ Бел.ССР, в 1931-34гг.. полпред ОГПУ по Уралу. В 1934-36гг., нач. УНКВД Сталинградского края. Уволен из НКВД в 1936г. В 1936-37гг., нач. инспекции Наркомата пищевой пром-сти СССР.

 Рахимбаев Абдулло Рахимбаевич, окончил учительскую семинарию в Ташкенте /1917/. С 1919г., на парт.работе. С 1920г., пред. ЦИК и отв. секр. ЦК КП(б) Туркестана, член коллегии Наркомата национальностей РСФСР. С 1928г., в Наркомпросе РСФСР. В 1923-24гг., 1-й секр. ЦК Бухарской КП(б). В 1933-37гг., пред. Совнаркома Тадж.ССР.

 Ригин /Рыльский/ Аристарх Аристархович, бригадный комиссар /1935/. Окончил ун-т в Цюрихе /1910/. С 1918г., в РККА. В 1922г., сотр. ИНО ОГПУ СССР. С 1922г., резидент в Китае, с 1924г., - в Дании /атташе полпредства СССР/, с 1925г., - во Франции, с 1927г., - в Италии /2-й секр. Полпредства/. С 1929г., в аппарате ИНО ОГПУ-НКВД СССР. С 1935г., в Разведуправлении РККА, работал в Китае и во Франции.

 Римский-Корсаков Воин Петрович, военный деятель. С 1918г., в РККФ. С 1922г., нач. ВМУ, в 1923-24гг., пом.нач. Высших курсов комсостава флота. В 1925-29гг., служил в Управлении ВМС РККА, в ЦКБ судостроения.
 Ричин Аристарх Аристархович, бригадный комиссар /1935/. С 1921г., сотр. НКИД РСФСР, с 1922г., ИНО ОГПУ СССР. С 1923г., резидент в Пекине, с 1924г., в Копенгагене. В 1925-27г., резидент в Париже /2-й секр. полпредства СССР во Франции/, в 1927-28гг., - в Риме. С 1928г., в аппарате ИНО ОГПУ-НКВД СССР, с 1935г., в Разведуправлении Штаба РККА.
 Ринк Иван Александрович, комдив /1935/. С 1919г., в РККА. В 1924-26гг., и 1928-30гг., военный атташе в Афганистане. В 1927-28гг., нач. 3-го отд., в 1930-31гг., нач. 4-го отд. Разведуправления РККА В 1931-32гг., нач. вост. ф-та Военной акад. им.Фрунзе. В 1932-37гг., военный атташе в Японии.                                                                      /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1894г.р. С 1924г., инструктор аппарата ЦК ВКП(б). В 1927-28гг., секр. Сталинградского губкома ВКП(б). В 1928-30гг., 2-й секр. Нижневолжского крайкома ВКП(б). В 1934-35гг., 1-й секр. Сталинградского крайкома ВКП(б). В 1935-37гг., 2-й секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б).
Птуха Михаил Васильевич /1884+1961/, чл.-корр. АН СССР /1943/, академик АН Укр.ССР /1920/. Брат В.Птухи. Окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та /1910/. В 1919-38гг., директор Ин-та демографии АН Укр.ССР, в 1940-50гг., зав. отд. статистики Ин-та экономики АН Укр.ССР в Киеве.
**1882г.р. С 1901г., агент газ. "Искра". Вел парт.работу в Вильно, Одессе, Вольске, Самаре, Москве, член ВРК. С 1917г., на профсоюзной работе. В 1919-20гг., пред. ЦК профсоюза железнодорожников. В 1920г., секр. МК РКП(б). С 1921г., работал в Исполкоме Коминтерна, с 1923г., секр., с 1928г., член Президиума Исполкома. В 1935-37гг., зав. полит.-адм. отд. ЦК ВКП(б).
***1864г.р. Окончил естественное отделение Петерб. ун-та /1885/ С 1885г., член «народной воли». С 1897г., член эсеровской группы в Саратове. В 1905г., один из организаторов Всерос. крестьянского союза в Москве. С 1905г., член ЦК ПСР. С 1906г., участвовал в работе Трудовой группы в Гос. Думе. Член редколлегий эсеровских легальных и нелегальных изд-ий. В 1917г., товарищ министра земледелия Временного пр-ва. С 1920г., на хоз. работе в Саратове и Москве.

   В 1938г., расстреляны евреи: Розенгольц Аркадий Павлович, гос.деятель.*
  Рындин Кузьма Васильевич, с 1921г., на парт.работе. С 1924г., секр. Нижнетагильского, Пермского окружкомов, в 1927-28гг., - Уральского обкома ВКП(б). В 1929-30гг., пред. Моск. КПК ВКП(б), в 1930-32гг., 2-й секр. МК и МГК ВКП(б). В 1933г., секр. Нижнетагильского райкома, с 1934г., 1-й секр. Челябинского обкома ВКП(б).

 Рыков Алексей Иванович, гос.деятель.**
 Рыскулов Турар Рыскулович, с 1919г., нарком здравоохранения, в 1920г., пред. ЦИК Туркестанской АССР. В 1921-22гг., зам.наркома национальностей РСФСР. С 1922г., пред. Совнаркома Туркестанской АССР. С 1924г., зам. зав. Вост. отд. Исполкома Коминтерна, представитель Коминтерна в Монголии. В 1926-37гг., зам.пред. Совнаркома РСФСР.

 Саид-Галиев Сахиб-Гарей, с 1917г., пред. Уральского обл.совета мусульман.***
 Салынь Эдуард Петрович, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК. В 1930-34гг., полпред ОГПУ по Крымской АССР. В 1934-37гг., нач. УНКВД Омской обл.

 Самойлов Петр Андреевич, майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК. С 1926г., нач. Златоустовского окружн. отд. ГПУ, с 1930г., в полпредстве ОГПУ по Уралу. В 1934-36гг., зам.нач. УНКВД Свердловской обл. С 1936г., зам.нач., в 1937г., нач. УНКВД Курской обл.

 Самойлович Александр Николаевич, академик /1929/. В 1920-37гг., профессор ЛВИ, в 1922-25гг., ректор этого ин-та. В 1934-37гг., директор Ин-та востоковедения АН СССР. Был в числе активных гонителей ученых, неугодных парт. властям.

 Саркисов /Даниэлян/ Саркис Артемьевич, с 1918г., на парт.работе в Баку. В 1921-25гг., зав. отд. Петрогр. /Ленингр./ губкома РКП(б). С 1925г., в аппарате Сев.-Кавказского крайкома ВКП(б). С 1928г., на хоз.работе, в 1932г., член Комитета заготовок при Совнаркоме СССР. С 1932г., секр., в 1933-37гг., 1-й секр. Донецкого обкома КП(б) Украины. В 1937г.. нач. комбината «Донбассуголь».

 Сверчков Дмитрий Федорович, служил конторщиком в Петербурге. В 1905г., член Петерб. совета. Ссылался, жил в эмиграции. Работал в НКПС, позднее член Верховного суда СССР, зам. директора Лит. музея в Москве.                                                    /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1889г.р. В 1918-21г., член РВСР, в 1923-24гг., член РВСР, член РВС ряда армий и Кавказского фр. Сторонник Л.Троцкого. В 1921-22гг., член коллегии Наркомата финансов РСФСР. В 1923-24гг., нач. ГУ воздухофлота РККА, в 1925-26гг., - ГУ гражд. воздушного флота СССР. В 1926-28гг., полпред СССР в Англии. С 1928г., член коллегии, зам.наркома РКИ СССР. В 1930г., зам. наркома внеш. и внутр. торговли СССР, в 1930-37гг., нарком внеш. торговли СССР. В 1937г., нач. Управления гос.резервов при Совнаркоме СССР. Судим в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.
**1881г.р. Учился на юрид. ф-те Казанского ун-та /1900-01/. Вел парт.работу в Саратове, Н.Новгороде, Ярославской, Костромской губ., в Москве и Петербурге. С 1901г., арестовывался, был в ссылке. В 1917г., член президиума Моск., затем Петрогр. совета. Участник борьбы за сов. власть в Петрограде. В 1917г., нарком внутр. дел РСФСР. В 1918-21гг., пред. ВСНХ РСФСР, с 1921г.. зам. пред. Совнаркома РСФСР. В 1923-24гг., пред. ВСНХ СССР и зам. пред. Совнаркома СССР. В 1924-30гг., пред. Совнаркома СССР и одноврем. в 1924-29гг., пред. Совнаркома РСФСР, в 1926-30гг., пред. СТО СССР. В 1925г.. и 1927г., боролся против «левой оппозиции», в 1928-29гг., выступал против Сталина /«правый уклон»/. В 1930г., накануне XVI съезда ВКП(б) полит. разгромлен /вместе с Н.Бухариным, М.Томским и др. «правыми»/. В 1931-36гг., нарком почт и телеграфов с 1932г., - связи/ СССР. В 1922-30гг., член Политбюро ЦК РКП(б) – ВКП(б). В 1920-24гг., член Оргбюро ЦК РКП(б). Судим в 1938г., в Москве с Н.Бухариным, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.
***1894г.р. В 1918-19гг., комиссар по делам национальностей Казанского совета. С 1919г., пред. Центр. бюро коммунистических организаций народов Востока при ЦК РКП(б). С 1920 пред. ревкома, затем Совнаркома Татарской АССР. Делегат II конгресса Коминтерна. На VII, VIII и XI съездах Советов избирается членом ВЦИК РСФСР. В 1921-24гг., пред. Совнаркома Крымской АССР. С 1925 г. работает в Москве на ответственных постах. Делегат IX, X, XII, XIII съездов партии, член Центральной контрольной комиссии партии.

   В 1938г., приведённые к ВМН евреи: Семёнов Николай Александрович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. С 1924г., в Штабе РККА, с 1925г., сотр. Разведуправления РККА. В 1927г., военный атташе в Китае. С 1928г., зам.нач. штаба Ленингр. ВО. С 1932г., военный атташе в Литве, с 1933г., - в Польше, с 1936г., - во Франции.

 Свечин Александр Андреевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1918г., военрук Смоленского района, нач. Всеросглавштаба. В 1918-21г., пред. Военно-ист. комиссии по иссл. опыта войны 1914-18гг. С 1922г., профессор Военной акад. РККА. С 1933г., преподавал в Военной акад. им.Фрунзе, с 1936г., профессор Акад. Генштаба.

 Свечников Михаил Степанович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. В 1918-19гг., командующий Каспийско-Кавказским фр. С 1922г., преподавал в военно-учебных заведениях РККА, в 1934-37гг., нач. каф. Военной акад. им.Фрунзе.
 Янель Карл Юрьевич, бригадный комиссар /1935/. С 1919г., в РККА. Окончил Военную акад. РККА /1924/. С 1925г., военный и военно-морской атташе в Японии. С 1926г., пом.нач. 3-го /аналитического/ отд. Разведуправления РККА. В 1929-34гг., нач. НИИ хим. обороны РККА. В 1934-37 нач. иностр. отд. Управления ВВС РККА.
 Седякин Александр Игнатьевич, командарм 2-го ранга /1936/. С 1918г., в РККА. В 1924-27гг., командующий войсками Приволжского ВО. С 1927г., инспектор пехоты, затем инспектор бронесил РККА. В 1931-32гг., нач. и комиссар Военно-техн. акад. В 1933-36гг., зам. нач. Штаба РККА /с 1935г., - Генштаба/. В 1936-37гг., нач. Управления ПВО РККА, в 1937г., нач. ПВО Бакинского района.

 Семёнов Николай Григорьевич, комдив /1935/. С 1919г., в РККА, в 1919г., командовал армией, нач. военно-адм. управления Полевого штаба РККА. С 1921г., инспектор пехоты РККА. В 1931-38гг., преподавал в Военной акад. РККА - Военной акад. им.Фрунзе.

 Сербиченко Александр Каллистратович, гос.деятель. В 1921г., зам.наркома внутр. дел Укр.ССР. В 1921-22гг., пред. Кременчугского губисполкома, в 1922-24гг., - Полтавского губисполкома. В 1925-33гг., зам. пред. Совнаркома Укр.ССР. В 1934-35гг., торгпред в Австрии. В 1935-37гг., зам. пред. Сталинградского облисполкома.

 Серебровский Александр Павлович, гос.деятель.*

 Плавнек Леонард Янович, корвоенюрист /1935/. С 1919г., пред. военного трибунала армии. В 1922-35гг., пред. Военного трибунала Сев.-Кавказского, в 1935-37гг., - Моск. ВО.
 Сивков Александр Кузьмич, флагман 1-го ранга /1935/.**
 Смирнов Геннадий Иванович, гос.деятель. С 1919г., на комсомольской, с 1923г., на парт. работе. С 1928г., зав. отд. ВСНХ СССР. В 1930г., зам. пред. Союзколхозбанка. С 1930г., на отв. постах в Госплане, в 1934-37гг., зам. пред., в 1937г., пред. Госплана СССР.

 Синявский Николай Михайлович, корпусной инженер /1935/. С 1918г., в РККА. В 1929-31г., нач. Военно-техн. управления, в 1931-35гг., нач. Управления связи РККА. С 1935г., зам.наркома связи СССР, затем нач. 5-го ГУ Наркомата оборонной пром-сти СССР.
 Славин /Бас/ Иосиф Еремеевич, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. Член Бунда. С 1918г., в РККА. С 1921г., член РВС Украинского ВО, с 1923г., - Туркестанского фр. В 1927-30гг., зам.нач. Политупра РККА. В 1930-35гг., член РВС - нач.политупра Ленингр. ВО. В 1935-37гг., нач. Управления ВВУЗ РККА.                                            /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1884г.р. Окончил Высшее техн. уч-ще в Брюсселе /1911/. Вел подрывную работу в Владивостоке, Н.Новгороде, Ростове, Москве, Петрограде. В 1920-26гг.,  пред. правления "Азнефти" в Баку. С 1926г., пред. правления Всеросс. нефтяного синдиката в Москве, зам. пред. ВСНХ СССР. Одноврем. с 1926г.. нач. Главзолота. В 1931-37гг., зам. наркома тяж. пром-сти СССР.
**1892г.р. С 1918г., в РККФ. В 1926г., командир эсминца «Сталин», в 1928-30гг., командир линкора «Октябрьская революция» на Балтике. С 1930г., в центр. аппарате ВМС РККА. В 1935-37гг., нач. штаба, в 1937г., командующий БФ. Сивков Аркадий Кузьмич /1899+1943/ Генерал-лейтенант артиллерии /1943/. Брат флагмана 1-го ранга А. Сивкова. С 1918г., в РККА. Служил в арт. частях. В 1937-40гг., нач. Военной арт. акад. В 1939-40гг., участник сов.-финской войны, нач. артиллерии Сев.-Зап. фр. В 1940-41гг., инспектор артиллерии РККА. С 1941г., нач. артиллерии ряда фр., с 1942г., нач. артиллерии Сев.-Кавказского фр. Погиб на фр.

   1938г., казнённые евреи: Смагин Василий Васильевич, полковник /1935/. С 1918г., в РККА, служил в Штабе РККА. В 1926-30 пом. военного атташе, военный атташе в Японии. С 1930г., на отв. постах в Разведуправлении РККА. В 1933-1934гг., нач. Отд. внеш. сношений Разведуправления РККА. В 1935-37гг., преподавал в Военной акад. им.Фрунзе.
 Пом. нач. 4 отдела ГУГБ НКВД СССР – Рогачёв /Цифранович/ Борис Владимирович.
 Смирнов Александр Петрович, гос.деятель.*

 Пом.нач.отдел. 5 отдела 1 Управления НКВД СССР - Рейф Игнатий /Хиель/ Яковлевич.
  Сойфер Яков Григорьевич, парт.деятель. С 1907г., член Бунда. В 1930-34гг., член ЦКК ВКП(б), затем 1-й секр. райкома партии в Москве. В 1937-38гг., 1-й секр. Тульского обкома ВКП(б).

 Соколовская Софья Ивановна, хоз.деятельница. Жена Я.А.Яковлева, рук. Киевского и Одесского подполья. С 1919г., в Москве, в Исполкоме Коминтерна, МК ВКП(б). В 1930-34гг., член ЦКК ВКП(б). В 1935-37гг., зам.директора и директор к.-ст. „Мосфильм“.

 Соловьёв Василий Иванович,, журналист. С 1913г., сотрудничал в газ. «Правда» и «Наш путь». В 1918-20гг., член Президиума Моссовета. С 1920г., в Наркомпросе РСФСР, в 1921-22гг., зам.пред. Главполитпросвета. Позднее в аппарате ЦК ВКП(б), Исполкоме Коминтерна, на дипл. и журналистской работе, был зав. ГИЗом.

 Стенич /Сметанич/ Валентин Осипович, переводчик. Жил и работал в Петербурге - Ленинграде. Друг М.Зощенко. Печатался с 1921г., как поэт. С 1923г., переводил немецких, французских, английских писателей.

 Стецкий Алексей Иванович, журналист.**
 Стигга Оскар Ансович, комдив /1936/. С 1918г., в РККА. С 1922г., в Разведупре /РУ/ РККА. В 1922-29гг., на нелегальной работе в Латвии, в 1929-35гг., нелегальный резидент в Германии. В 1935-37гг., нач. 3-го отд. /военно-техн. разведка/ РУ.

 Столяр Абрам Яковлевич, парт.деятель. С 1918г., в РККА, политработник. С 1924г., на парт.работе в Нижегородской губ., с 1930г., секр. Нижегородского /с 1932г., - Горьковского/ крайкома ВКП(б). В 1934-37гг., 1-й секр. Кировского крайкома - обкома ВКП(б). В 1937-38гг., 1-й секр. Свердловского обкома ВКП(б).

 Стороженко Алексей Алексеевич, комкор /1937/. С 1918 в РККА, позднее нач. пехотной школы. В 1937-38гг., пом. командующего ТФ по сухопутным войскам.

 Стрелков Александр Семенович, искусствовед. В 1919-30гг., сотр. Музея изящных искусств, а также Моск. отделения ГАИМК. С 1933г., сотр. Эрмитажа и ГАИМК.

 Стриевский Константин Константинович, гос.деятель. В 1918-19гг., комиссар продовольствия в Петрограде, в 1919-21гг., нач. продовольственного снабжения ряда фр. В 1923-27гг., пред. ЦК профсоюза металлистов. В 1927-30гг., пред. Моск. СНХ. В 1930-32гг., пред. ВСНХ РСФСР и зам.пред. ВСНХ СССР. В 1932-34гг., нарком легкой пром-сти РСФСР. В 1934-37гг., пред. ЦК профсоюза работников тяж. маш-ния.
 Спиваковский Аркадий Леонидович, журналист, ред. ж. «Социалистический транспорт», затем отв. ред. газ. «Гудок».                                                                              /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1877г.р. Вел подрывную работу в Твери, Петербурге, Москве, Моск. губ, пред. Богородского совета и ВРК. С 1917г., зам.наркома внутр. дел РСФСР, с 1919г., зам.наркома продовольствия РСФСР. С 1923г., зам. наркома, в 1923-28гг., нарком земледелия РСФСР. Одноврем. в 1923-28 секр. Крестьянского Интернационала. В 1928-30гг., зам. пред. Совнаркома РСФСР и секр. ЦК ВКП(б). В 1931-33гг., пред. Всес. совета по делам коммунального х-ва при ВЦИК СССР. В 1924-30гг., член, в 1930-33гг., канд. в члены Оргбюро ЦК РКП(б) - ВКП(б). Солидаризировался с Н.Б.Эйсмонтом и В.Н.Толмачевым /арестованы в 1933/, недовольными политикой Сталина и выступавшими за отстранение его от власти. С 1933г., в Наркомате легкой пром-сти СССР.
**1896г.р. В 1918-20гг., в РККА. С 1923г., в ЦКК-РКИ, одноврем. в 1925г., отв. ред. газ. «Комсомольская правда». Последователь Н.Бухарина, входил в т.н. «школу Бухарина» /Д.Марецкий, В.Астров, А.Слепков, П.Петровский, А.Айхенвальд, Д.Розит/. В 1926-29гг., зав. отд. печати Ленингр. губкома ВКП(б) и Сев.-Зап. бюро ЦК ВКП(б). В 1929-38гг.. зав. Агитпропом ЦК ВКП(б), одноврем. с 1934г.. гл. ред. ж. «Большевик». В 1934-38гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

   Расстрелянные в 1938г., евреи: Строганов Василий Андреевич, гос.деятель. С 1918г., на парт.работе. С 1925г., отв. секр. Ярославского губкома ВКП(б). В 1927-30гг.. отв. секр. Донецкого губкома КП(б) Украины, в 1930-32гг., 2-й секр. ЦК КП(б) Украины, в 1932-33гг., 1-й секр. Днепропетровского обкома КП(б) Украины. В 1933-35гг., секр. Уральского - Свердловского обкома ВКП(б). В 1935-37гг., пред. Северного крайисполкома.

 Строд Иван Яковлевич, с 1918г., в РККА. В 1921-23гг., отличился при разгроме отрядов А.Пепеляева в Сибири. Окончил курсы „Выстрел“. В 1927г., в Осоавиахиме в Томске.

 Стуцка Кирилл Андреевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА, командовал латышской дивизией. С 1929г., нач. курсов «Выстрел». В 1933-36гг., зам.нач. Военной акад. механизации и моторизации. В 1936-37гг., нач. Ленингр. курсов усовершенствования комсостава автобронетанковых войск РККА.

 Стэн Ян Эрнестович, философ. В 1924-27гг., сотр. Исполкома Коминтерна. С 1927г., зам.зав. Агитпропа ЦК ВКП(б), с 1928г., зам. директора ИМЭЛ при ЦК ВКП(б). Преподавал в ИКП и МГУ. Сторонник Н.Бухарина. Ученик А.М.Деборина. Давал уроки философии Сталину. В 1932г.. исключен из ВКП(б) в связи с делом М.Рютина.

 Суворовский Павел Кириллович, капитан ГБ /1935/. С 1918г., в ВЧК. С 1924г., нач., в 1924-25гг., зам.нач. Ставропольского окружного отд. ГПУ. С 1926г., нач. Армавирского, с 1928г., Шахтинск-Донецкого окр.отд. ГПУ, с 1930г., Сталинградского, с 1931г., Орловского опер.секторов ГПУ. В 1933-37гг., нач. ГПУ-УНКВД Чувашской АССР.

 Судьин Сергей Корнилович, с 1918г.. в РККА. В 1918г., военком Казанской губ., в 1919г., зам.нач. и нач. Гл. военно-хоз. управления РККА, в 1919-20гг., член РВС армии. С 1921г., на отв. постах в НКПС РСФСР /СССР/. С 1930г., член коллегии, с 1932г., зам.наркома, в 1935-37гг., 1-й зам. наркома внеш. торговли СССР /в 1937г., и. о. наркома/.

 Сухомлин Кирилл Васильевич, в 1918-20гг., в РККА, участник гражд. войны на Дальнем Востоке. С 1920г., на Украине. В 1927-32гг., и 1935-38гг., пред. СНХ и зам. пред. Совнаркома Укр.ССР. В 1933-34гг., нарком РКИ Укр.ССР - пред. ЦКК КП(б) Украины.

 Сытин Павел Павлович, военный деятель.*
 Тагиров Афзал Мухитдинович, гос.деятель. Учился в медресе в Казани и Оренбурге, окончил Коммунистическую акад. в Москве /1927/. В РККА, политработник. В 1931-37гг., пред. ЦИК Башкирии, в 1932-37гг., член Президиума ЦИК СССР.

 Таиров Рубен Артемович, бригадный комиссар /1935/. С 1918г., в РККА, политработник. В 1924-27гг.. военный советник в Китае. В 1927-29гг., зам. командующего ОКДВА. В 1929-32гг.. пом. нач. IV управления /Разведуправления/ Штаба РККА и нач. 2-го /вост./ отд. этого управления. В 1932-35гг., член РВС - нач. Политуправления ОКДВА. В 1935-37гг., полпред СССР и уполномоченный ЦК ВКП(б) в Монголии.

 Таль /Криштал/ Борис Маркович, журналист. С 1918г., в РККА. С 1926г., зав. Госвоениздатом, пом.нач. Политупра РККА. С 1930г., зам.зав., в 1935-37гг.. зав. Отд. печати и изд-в ЦК ВКП(б) и гл. ред. ж. «Большевик». Одноврем. в 1930-32гг., член редколлегии газ. «Правда», в 1932-35гг.. отв. ред. газ. «За индустриализацию».
 Таныгин Павел Михайлович, в 1932-34гг.. секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б). В 1934-37гг., 1-й секр. Приморского обкома ВКП(б). В 1937г., 2-й секр. Винницкого обкома КП(б) Украины, затем - зав.отд. Дальневосточного крайкома.
 Стырне Владимир Андреевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1924г., пом.нач. КРО, с 1930г., - ОО ОГПУ СССР. С 1933г., зам. полпреда ОГПУ по Ивановской пром. обл., в 1935-37гг., нач. УНКВД Ивановской обл. В 1937г., нач. 3-го /КРО/ НКВД Укр.ССР.                                                                                       /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1870г.р. Окончил военное уч-ще /1892/ и Акад. Генштаба /1899/. Участник Русско-Японской и 1-й Мировой войны, генерал-майор. С 1918г., в РККА, нач. дивизии. В сентябре-октябре 1918г., командующий Южным фр., конфликтовал с членом Военного совета фр. Сталиным. В 1918-20гг., нач.отд. в аппарате РВСР, в 1920-21гг., военный представитель при полпредстве РСФСР в Грузии. С 1922г., профессор Военной акад. РККА, сотр. Военно-ист. управления. С 1934г., в отставке, работал в Центр. гос.архиве РККА.

   1938г., расстреляны евреи: Тардов Владимир Геннадиевич, дипломат, с 1909г., спец.корр. газ. «Русское слово» в Персии. С 1919г., в НКИД РСФСР /СССР/, в 1921-28гг., сотр. полпредства в Иране, ген. консул в Исфагане. С 1928г., преподавал в МИВ, с 1935г., работал в Моск. отделении ГАИМК.

 Тарасов-Родионов Александр Игнатьевич, писатель. С 1918г., в РККА. В 1921-24гг., следователь Верховного трибунала РСФСР. С 1924u/? работал в ГИЗе, позднее ред. ж. "Октябрь". Член лит. групп «Кузница» и «Октябрь», один из организаторов РАППа.

 Таратута /Рувинская/ Ольга Ильинична, с 1903г., анархистка-коммунистка.*
 Тарутинский Александр Васильевич, дивизионный комиссар |1935/. С 1918г., в РККА, член Военного совета Уральского ВО.

 Тарханов /Разумов/ Оскар Сергеевич, один из создателей комсомола, в 1921-24гг., секр. ЦК РКСМ, секр. Исполкома КИМ. В 1924-27гг., полит. советник в Китае. С 1929г., в Татарии. В 1932-34гг., в ОКДВА. С 1935г., советник полпредства СССР в Монголии.

 Татаров /Каган/ Исаак Львович, историк. С 1918г., секр. Петрогр. комитета РКСМ, в 1920-21гг., секр. ЦК РКСМ. С 1924г., преподавал в моск. учебных заведениях /ИКП, Центр. школа НКВД СССР и др./. С 1926г., сотр. Истпарта.

 Тениссон Карл Яковлевич, майор ГБ /1937/. С 1920г., в ВЧК. С 1934г., нач. Управления милиции НКВД Бел.ССР, в 1935г., нач. Управления милиции УНКВД Вост.-Сибирского края. В 1935-38гг., нач. УНКВД – нарком внутр. дел Карельской АССР.

 Тиунов Виктор Фотиевич, с 1918г., на подпольной парт.работе в Сибири. С 1919г., секр. Сибирской ЧК, с 1920г., пред. Семипалатинской, Иркутской, Омской ЧК, нач. Омского и Енисейского отд. ГПУ. В 1925-27гг., пред. Красноярского окружного исполкома. В 1929-32гг., пред. Сибирского СНХ. В 1932-37гг., пред. Зап.-Сибирского крайплана.

 Ткалун Петр Пахомович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1926-29гг., и 1930-35гг., военный комендант Москвы. В 1935-36гг., комендант Кремля, в 1936-37гг., нач. Управления комендатуры Кремля НКВД СССР. В 1937-1938гг., в НКО СССР.

 Ткачёв Иван Федорович, комкор /1935/. С 1918 в РККА. С 1932г., командир корпуса. С 1933г., зам. нач. Управления ВВС РККА. В 1935-37гг., нач. ГУ ГВФ "Аэрофлот".

 Трифонов Валентин Андреевич, гос.деятель.**
 Троянкер Бенедикт Устинович, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1932г., в аппарате Политупра РККА. В 1933-35гг., пом.нач. Управления ВВС РККА по полит. части. В 1936-37гг., нач. политуправления ГУ ГВФ. В 1937г., член Военного совета Моск. ВО.
 Начальник охраны В.И.Ленина с декабря 1917г., из Латышей и Эстонцев. В январе-мае 1919г., зам.наркома ВД Латвии. В марте 1924г., - апреле 1935г., нач. 4 разведупра штаба РККА. В 1936-1937гг., гл. военный советник в армии Испании. В июне 1937г., нач. разведупра Ян Ка́рлович Бе́рзин /Бе́рзиньш настоящие имя - Пе́терис Я́нович Кю́зис/.
 Тумельтау Гарольд Тенисович, комбриг /1936/. С 1918гг., в РККА. С 1924г., служил в Разведуправлении /РУ/ РККА. В 1932-34гг., военный атташе в Италии. В 1936-37гг., зам.нач. и нач. 3-го отд. РУ /военно-техн. разведка/.                                      /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1876г.р. Участница анархистских рабочих групп в Одессе, Москве, Киеве, Екатеринославе, участница ряда террористических актов. В 1908-17гг., содержалась в каторжной тюрьме. С 1918г., советник при Н.И.Махно. В 1920г., организатор Черного Креста в Харькове, оказывавшего помощь анархистам, находившимся в тюрьмах. В 1920г., арестована ЧК, до 1924г., находилась в заключении и ссылке. С 1924г., жила в Москве, член Всес. об-ва политкаторжан и ссыльнопоселенцев, но вскоре от полит. деятельности отошла.
**1888г.р., в Петрограде, член гл. штаба Красной гвардии. С 1918г., в РККА, член Всеросс. коллегии по формированию РККА. С 1918г., член РВС армии, с 1919г., - Юго-Вост. фр., с 1920г., - Кавказского фр. С 1921г., на адм.-хоз. работе. В 1923-25гг., пред. Военной коллегии Верховного Суда СССР. С 1925г., пом. военного атташе в Китае, с 1926 торгпред СССР в Финляндии. С 1930г., зам. пред., с 1932г., пред. Главконцесскома при Совнаркоме СССР.
Трифонов Юрий Валентинович /1925+1981/. Писатель Сын В.А.Трифонова. Окончил Лит. ин-т им.Горького /1949/. Жил в Москве. Выступал за демократические перемены в стране.

   В 1938г., казнены евреи: Арташес /Артемий/ Багратович Халатов, один из зловещих иудеев, возглавлявший отдел ВЧК, который занимался конфискацией продовольствия у крестьян, приведший к голоду в 1920-1921гг., 1896г.р. Учился в Моск. коммерческом ин-те /1912-17/. Участник борьбы за власть в Москве. В 1918-22гг., член коллегии Наркомата продовольствия РСФСР, в 1922-27гг., - НКПС СССР. В 1924-27гг., ректор МИИТ, в 1927-29гг., ректор Моск. ин-та народного х-ва. Одноврем., с 1927г., возглавлял Госиздат и комцензуру, в 1927-32гг., пред. правления ГИЗа и ОГИЗа, с 1928 зам. гл. ред. ж. "Наши достижения". В 1921-31гг.. пред. Комиссию по улучшению быта ученых /Цекубу/. В 1932-37гг., пред. Всес. об-ва изобретателей.                                                                        /Евсеев Е./

 Успенский Евгений Евгеньевич, микробиолог, профессор, в 1925-38гг., зав. каф. МГУ. С 1922г., зав. отд. Биолог. ин-та им.Тимирязева, с 1936г., - Ин-та физиологии растений АН СССР. В 1932-38гг., гл. ред. ж. «Микробиология». Тр. в области почвенной и водной микробиологии.
 Урицкий Семен Петрович, комкор /1935/. Племянник М.С.Урицкого.*
 Устрялов Николай Васильевич, публицист.**
 Федоров Павел Платонович, гос.деятель. Член ПСР с 1914, в 1917-20гг., член ПЛСР. С 1920г., секр. Иркутского губкома РКП(б), затем сов.работе в Сибири и на Дальнем Востоке. С 1924г., на отв. постах в ВСНХ. С 1929г., профессор Моск. горной акад. В 1930-32гг., директор Торфяного ин-та.
 Фомин Василий Васильевич, гос.деятель. Вел подрывную работу в Москве, Астрахани Оренбурге, Петрограде, член ВРК и ВЦИК. В 1918-20гг., член коллегии, нач. отд. ВЧК, в 1919г., нач. Транспортного отд. ВЧК. С 1921г., зам. наркома путей сообщения СССР. В 1927-31гг., и с 1935г., в системе Наркомата внутр. торговли СССР. В 1931-35гг., зам. наркома водного транспорта СССР.
 Фрумкин Моисей Ильич, гос.деятель.***
 Хакимов Керим Абдрауфович, дипломат. С 1918г., на парт.работе в Средней Азии. С 1921г., на дип.службе, работал в сов. представительствах за рубежом и в центр. аппарате НКИД СССР. С 1921г., ген.консул в Мешхеде, с 1923г., - в Ришете в Иране. В 1929-32., полпред в Йемене, в 1936-37г., - в Саудовской Аравии.
 Фельдман Петр Максимович, дивизионный комиссар /1935/. Член Бунда. С 1918г., в РККА. В 1935-37гг., пом. Команд. мех.корпуса по полит.части. В 1937г., нач. политуправления ЧФ.                                                                                         /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1895г.р. С 1918г., в РККА. Окончил Военную акад. РККА /1922/. В 1922-24гг., нелегал в Германии и Франции по линии военной разведки. С 1924г., нач. военной школы, с 1927г., командир дивизии, в 1930-31гг., и 1932-34гг., командир стрелк. корпуса, в 1931-32гг., нач. штаба Ленингр. ВО. С 1934г., нач. Автобронетанкового управления РККА. В 1935-37гг., нач. Разведуправления РККА. В 1937г., зам. командующего войсками Моск. ВО. Урицкий Моисей Соломонович /1873+1918/, гос.деятель. Член РСДРП с 1898г., меньшевик, с 1917г., большевик. Окончил юрид. ф-т Киевского ун-та /1897/. С 1906г., в ссылке, с 1914г., - в эмиграции. В 1917г., вернулся в Россию, член ЦК РСДРП(б). Участник борьбы за власть в Петрограде, член ВРК. В 1917г., комиссар МИД, затем комендант Таврического дворца. В 1918г.. член Комитета рев. обороны Петрограда. С марта 1918г., пред. Петрогр. ЧК. Убит быв. юнкером Л.Каннегисером.
**1890г.р. Окончил юрид. ф-т Моск. ун-та /1913/, в 1916-18гг., преподавал там же. С 1917г., член партии кадетов. В 1918г., профессор Пермского ун-та. В 1918-19гг., сотр. «Русского бюро печати» при пр-ве адмирала Колчака. С 1920г., в эмиграции в Харбине. В 1920-34гг., профессор Русского юрид. ин-та при Харбинском ун-те. Одноврем. с 1925г., сотр. сов. учреждений КВЖД, в 1928-34гг., директор центр. б-ки на этой ж.-д. С 1920г., один из идеологов сменовеховства, участник сб. "Смена вех" /Прага, 1921/. В 1935г., вернулся в СССР,  профессор МИИТ.
***1878г.р. Вел подрывную работу в Петербурге, Баку, Москве. С 1918г., зам.наркома продовольствия, с 1922г., зам.наркома внеш. и внутр. торговли РСФСР, в 1924-29г., зам.наркома финансов СССР. В 1928-30г., сторонник "правых". В 1932-35гг., зам. наркома внеш. торговли СССР. С 1935г., управляющий трестом "Союзхимпластмасс". Фрумкина-Гвоздикова Екатерина Евгеньевна /1881+1954/ Гос. деятельница. Жена М.И.Фрумкина. Сотр. Наркомпроса РСФСР.
   1938г., расстрелянные евреи: Халепский Иннокентий Андреевич, командарм 2-го ранга /1935/. Работал телеграфистом, с 1917г., секр. профсоюза почтово-техн. работников в Томске. С 1918г., в РККА. С 1920г., пом.нач. и нач. Управления связи РККА. В 1924-29гг., нач. Военно-техн. управления, в 1929-34гг., нач. Управления моторизации и механизации, в 1934-37гг., нач. Автобронетанкового управления РККА. В 1937г., нарком связи СССР.

 Харитонов Моисей Маркович, парт.деятель.*
 Харнский Константин Андреевич, востоковед. В 1918-20гг., участник парт. подполья во Владивостоке. В 1923-37гг., преподавал на вост. ф-те Дальневосточного ун-та. Одноврем. в 1933-37гг., сотр. ДВФ АН СССР.

 Хвесин Тихон Серафимович, с 1918г., в РККА, на Вост., Южном, Туркестанском, Зап. фр. В 1921-23гг., пом. Команд. войсками Уральского ВО. В 1924-26гг., ген. представитель Госторга в Берлине. С 1926г., в Госплане СССР, зам.пред. Моссовета, нач. Управления соцгородов при Совнаркоме СССР, 1-й зам.наркома коммунального х-ва РСФСР.

 Хитаров Рафаэль Мовсесович, создатель комсомола Грузии. С 1921г., в Исполкоме КИМ, с 1928г., пред. Исполкома КИМ. С 1931г., секр. Челябинского обкома ВКП(б).

 Хлоплянкин Михаил Иванович, гос.деятель. С 1918г., Нарком труда РСФСР. В 1919-20гг., в РККА. С 1921г., член коллегии Наркомата труда РСФСР, с 1923г., - Наркомата внеш. торговли СССР. В 1925-26 торгпред СССР в Англии. С 1927г., пред. правления об-ия Экспортхлеб. В 1928-30 пред. Нижне-Волжского крайисполкома. В 1930-34гг., зам. наркома снабжения СССР, в 1934-37гг., зам. наркома внеш. торговли СССР.

 Ходжаев Файзулла, участник рев. движения с 1913г.**
 Ходоровский Иосиф Исаевич, в 1918-20гг., в РККА. В 1920г., пред. Казанского, в 1920-21гг., - Тульского губисполкома. В 1921-22гг., секр. Сиббюро ЦК РКП(б), с 1924 зам.наркома просвещения РСФСР. В 1928-32гг., торгпред СССР в Италии и в Турции. В 1932-34гг., зам. пред. Комитета по высшему техн. образованию при ЦИК СССР. С 1934г., нач. Лечебно-санитарного управления Кремля.

 Хорошилов Иван Яковлевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1932г., командир стрелк. дивизии. В 1937-38гг., зам.нач. Управления ком.нач.состава РККА.

 Хохлов /псевд. Ал.Новик/ Герман Дмитриевич, поэт.***
 Хрипин Василий Владимирович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. В 1923-37гг., преподавал в ВВИА. С 1928г., в Управлении ВВС РККА. С 1933 нач. Штаба ВВС РККА. С 1936г., командующий вновь сформированной воздушной армии особого назначения.

 Царьков Федор Филатович, с 1926г., зав. Петрогр. губ. /с 1926г., - обл./ отд. народного образования. С 1929г., в аппарате Ленингр. обкома ВКП(б), один из сотр. С.М.Кирова. В 1931-32гг., пред. Леноблисполкома. С 1932г., секр. президиума Самарского облисполкома.
 Цивцивадзе Илья Венедиктович, участник борьбы за власть в Москве, позднее пред. следственной комиссии и зам. пред. Моск. ревтрибунала. В 1921-23гг., на гос. работе в Грузии, в 1923-37гг., на рук. адм.-хоз. работе в Москве /пред. Мосмясопрома, нач. Мособлдортранса, директор военного з-да/.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1887г.р. С 1912г., в Швейцарии. В 1917г., в Петрограде, затем секр. Пермского губкома РСДРП (б). С 1918г., в РККА. В 1922-23гг., отв. секр. Пермского губкома, в 1923-25гг., - Уральского обкома РКП(б). С 1925г., отв. секр. Саратовского губкома ВКП(б). В 1927г., исключен из партии как участник троцкистско-зиновьевского блока. В 1930-34гг., зам. торгпреда СССР в Англии.
**1896г.р. В 1920г., пред. Бухарского ревкома, один из рук. восстания против бухарского эмира. В 1920-24гг., пред. Совнаркома Бухары, член РВС Бухарской группы войск. В 1925-37гг., пред. Совнаркома Узб.ССР. Судим в 1938г., в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.
***1908г. В 1923г., в Эстонии. С 1928г., в Праге, учился в Карловом ун-те. Печатался в ж. «Воля России» /Прага/, «Современные записки» /Париж/. Член Союза возвращения на Родину, в 1934г., вернулся в СССР. Жил в Ленинграде, Москве, сотрудничал в «Литературной газете», ж. «Литература мировой революции». Пользовался покровительством писателя Б.Ясенского.

   1938г., казнены евреи: Чайкин Константин Иванович, востоковед. В 1920-26гг., переводчик сов. полпредств в Азербайджане и Иране. С 1927г., преподавал в МИВ, с 1935г., профессор. Одноврем. сотр. Ин-та востоковедения и ИМЛИ АН СССР.

 Чаплин Николай Павлович, создал одну их первых комсомольских ячеек.*
 Челяпов Николай Иванович, доктор юрид. наук /1934/. С 1922г., профессор, затем ректор Моск. ин-та народного х-ва, с 1928г., директор Ин-та сов. права. В 1930-31гг., рук. Муз. сектора и директор Гос. акад. искусств. В 1932-36гг., пред. Моск. отделения СК СССР.

 Чернобровкин Сергей Алексеевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1935-37гг., командующий ВВС Моск.ВО, в 1937г., зам. командующего Белорусского ВО по авиации.

 Чернов Михаил Александрович, гос.деятель.**

 Шапиро-Дайховский Натан Евнович, ст. майор ГБ /1937/. С 1920г., в ВЧК, в системе ОО на Зап. фр., в Белорусском и Ленингр. ВО, в 1935-36гг., нач. ОО ГУГБ НКВД по Ленингр. ВО. С 1936г., пом.нач., в 1937-38гг., зам. нач. УНКВД Ленингр. обл. В 1938г., зам. нач. 2-го /оперативного/ отд. ГУГБ НКВД СССР.
 Шами /Трепер/ Александр Моисеевич, парт.деятель.***
 Шапошников Михаил Романович, корпусной комиссар /1936/. С 1918г., в РККА. В 1937-38гг., нач. политуправления ВМС РККА - нач. Политуправления Наркомата ВМФ СССР.

 Шарангович Василий Фомич, участник борьбы за власть в Белоруссии. С 1923г., на парт.работе. В 1930-34гг., 2-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1934-37гг., член КПК при ЦК ВКП(б) и уполномоченный КПК по Казахстану. В 1937г., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии.

 Шарангович Петр Михайлович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., командир корпуса, затем в штабе Белорусского ВО. С 1931г., преподавал в Военно-полит. акад.
 Шелехес Илья Савельевич, в 1919-20гг., пред. Курского облисполкома. С 1921г., отв. секр. Николаевского губкома КП(б) Украины, с 1924г., - Ярославского губкома РКП(б). С 1926г., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1929-33гг., пред. Западного облисполкома. В 1934-38гг., 1-й зам. пред. Совнаркома Укр.ССР.

Шеко Яков Васильевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, нач.штаба дивизии 1-й Конной армии, с 1927г., командир стрелк. корпуса, затем помощник командующего войсками Моск. ВО, военный советник в Монголии. В 1936-37гг., командир кав. дивизии, в 1937г., - кав. корпуса.                                                                                                        /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1902г.р. В 1919-20гг., пред. Смоленского уездно-городского комитета РКСМ. С 1920г., секр. Смоленского губкома РКСМ. С 1921г., зав. отд. ЦК РКСМ. В 1922-23гг., секр. Заккрайкома РКСМ. В 1924-25гг., 1-й секр., в 1925-28гг., ген. секр. ЦК ВЛКСМ. Один из организаторов массовой атеистической кампании. В 1928-30гг., 2-й секр. Заккрайкома ВКП(б). Окончил Курсы марксизма-ленинизма при ЦК ВКП(б) /1930/. Примыкал к группе Сырцова - Ломинадзе, выступившей против Сталина /1930/. В 1931-33гг., член правления Центросоюза. В 1933-36гг., нач. политотдела Кировской ж.д., в 1937г., нач. Юго-Вост. ж.д. В 1924-30гг., канд. в члены Оргбюро ЦК ВКП(б).
Чаплин Борис Николаевич, дипломат. 1931г.р. Сын Н.П.Чаплина. Окончил Моск. горный ин-т /1955/, в 1957-61гг., сотр. Ин-та горного дела в Москве. С 1961г., на парт.работе в Москве, в 1965-68гг., 2-й секр. Октябрьского райкома КПСС, в 1968-74гг., - Черемушкинского райкома КПСС. В 1974-86гг., посол СССР во Вьетнаме. В 1986-91гг., зам.министра иностр. дел СССР.
**1891г.р. С С 1921г., секр. Иваново-Вознесенского губкома РКП(б), с 1922г., пред. губисполкома. С 1923г., пред. Донецкого губисполкома. В 1925-28гг., нарком торговли Укр.ССР. С 1928г., член коллегии Наркомата торговли СССР. С 1930г., зам. наркома снабжения СССР. С 1932г., зам. пред., в 1933-34гг., пред. Комитета заготовок при Совнаркоме СССР. В 1934-37гг., нарком земледелия СССР. Судим в 1938г., в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др.
***1893г.р. В 1913-14гг., учился в Сорбонне, в 1920-22г., в Одесском с.-х. ин-те. С 1915г., анархист, в 1917г., эсер. Участник гражд. войны. С 1922г., жил в Палестине, с 1924г., член Компартии Палестины. Участник рев. движения и организации компартий Сирии и Ливана. В 1926г., приехал в Москву, с 1927г., сотр. Исполкома Коминтерна. С 1929г., преподавал в МИВ, с 1931г., в ЛВИ, профессор, в 1931-32гг., ректор ин-та.

   1938г., расстреляны евреи: Шохин Андрей Павлович, с 1919г., на комсомольской работе. В 1921-24гг., представитель ЦК РКСМ при Наркомпросе РСФСР. С 1924г., в аппарате Наркомпроса РСФСР, участвовал в создании системы профессионального образования молодежи. В 1930-32гг., нач. Управления школ Наркомпроса РСФСР. С 1933г., в аппарате КПК при ЦК ВКП(б).

 Шестаков Виктор Николаевич, корпусной комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1932-37гг., член Военного совета – нач. политуправления Забайкальского ВО.

 Шифрес Александр Львович, армейский комиссар 2-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., в аппарате Политуправления РККА, с 1926г., нач. отд. печати. В 1928-33гг., нач. Военно-полит. акад. С 1933г., член РВС - нач. политуправления Кавказской армии, с 1934г., - Сев.-Кавказского ВО. В 1935-37гг., нач. Военно-хоз. акад. РККА в Харькове.

 Шмидт Василий Владимирович, гос.деятель. 1886г.р.*
 Преподаватель ШОН ГУГБ НКВД СССР – Шпигельглаз Сергей Михайлович.**
 Штраух Энгельберт Мадисович, в 1921-22гг., секр. Российского бюро КП Эстонии в Петрограде, член ЦК КП(б) Эстонии. С 1922г., в Наркомате продовольствия, Совнаркоме РСФСР, зав. Книготорговым об-нием гос. изд-в /КОГИЗ/. В 1927-34гг., член ЦКК ВКП(б).

 Шумяцкий Борис Захарович, гос.деятель.***

 Эпштейн Моисей Соломонович, работал на отв. постах в системе Наркомпроса РСФСР, член коллегии, с 1928г., зам. наркома просвещения РСФСР.

 Шур Константин Владимирович, гос.деятель. С 1918г., нач. Гос. об-ия маш-ных з-дов, с 1920г., нач. отд. Моск. СНХ, с 1923г., пред. Моск. губплана, с 1927г., директор об-ия «Мосэлектропром». В 1929-31гг., пред. Госплана Узб.ССР. В 1932г., зам. пред. Комитета стандартизации СССР, в 1932-36гг., нач. Центр. управления мер и весов НКТП СССР, в 1936-37гг., нач. ГУ мер и весов НКВД СССР. С 1937г., работал экономистом.

 Щербаков Василий Карпович, академик АН Бел.ССР /1931/. С 1918г., в РККА. С 1931г., зам. директора и директор Ин-та истории АН Бел.ССР. С 1934г., декан ист. ф-та Минского ун-та. В 1931-35гг., вице-президент, в 1935-37гг., непременный секр. АН Бел.ССР.

 Щуцкий Юлиан Константинович, доктор филол. наук /1937/. Окончил вост. ф-т Петрогр. ун-та /1922/, ученик Н.Конрада и В.Алексеева. С 1922г., преподавал в ЛВИ, ЛИФЛИ и др. вузах. В 1920-37гг., сотр. Азиатского музея – Ин-та востоковедения АН СССР.

 Эйхманс Федор Иванович, майор ГБ /1935/. С 1918г., в ЧК. С 1922г., в центр. аппарате ГПУ. В 1923-29гг., нач. управления Соловецкого лагеря /УСЛОН/. В 1930г., нач. Управления лагерей ОГПУ СССР. В 1931-37гг., зам. нач. Спецотдела /9-го отд./ - шифровальные и дешифровальные работы - ГУГБ НКВД СССР.                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Вел подрывную работу в Петербурге, Екатеринославле. Участник борьбы за сов. власть в Петрограде, член ВРК. С 1917г., пом. наркома труда РСФСР. В 1918-28гг., нарком труда РСФСР /СССР/ и член президиума ВЦСПС. В 1928-30гг., зам. пред. Совнаркома СССР и СТО СССР. Был близок к лидерам «правого уклона» - Н.Бухарину, А.Рыкову, М.Томскому, снят с занимаемого поста. С 1930г., зам. наркома земледелия СССР. В 1931-33гг., Гл. гос. арбитр при Совнаркоме СССР. С 1933г.. управляющий трестом «Дальуголь», в 1934-36гг., пред. Хабаровского облплана. В 1921-22гг., и 1926-30гг., канд. в члены Оргбюро ЦК РКП(б) – ВКП(б).
**1893г.р. майор ГБ /1935/. С 1917г., служил в армии, прапорщик. С 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК. С 1922г., сотр., с 1935г., пом.нач., в 1936-38гг., зам. нач. ИНО /7-го отд./ ОГПУ-ГУГБ НКВД СССР. Работал разведчиком-нелегалом в Китае и Зап. Европе, рук. секретными операциями за рубежом /в 1937г., - ликвидация в Швейцарии быв. разведчика И.Рейсса, похищение в Париже генерала Е.Миллера и вывоз из Франции в Испанию агента ИНО генерала Н.Скоблина/.
***1886г.р. Участник борьбы за власть в Красноярске, зам.пред. Красноярского совета. В 1919-20гг., зам.пред. Сибревкома и член Сибирского бюро ЦК РКП(б). В 1920г., пред. Совмина ДВР. В 1921-22гг., член РВС армии. В 1923-25гг., полпред СССР в Иране. С 1926г., ректор Коммунистического ун-та трудящихся Востока в Москве. С 1928г., гл. ред. ж. «Революционный Восток». В 1930-33гг., пред. правления Союзкино, в 1933-36гг., нач. ГУ кино-фото пром-сти, в 1936-38гг., зам. пред. Комитета по делам искусств, в 1938 пред. Комитета по делам кинематографии при Совнаркоме СССР.

   1938г., погибшие евреи: Расстрелян Юренев /Кротовский/ Константин Константинович.*

 Расстреляна - Юрина Фаина Ефимовна, с 1902г., член Бунда. Работала в сов. органах на Украине, с 1922г., на парт.работе в Москве. С 1928г., зав.отд. в Прокуратуре РСФСР, с 1929г., нач. управления в Наркомате юстиции РСФСР. С 1934г., ст. пом. и зам., в 1936-37гг., и.о. Прокурора РСФСР.
 Расстрелян - Юркун Юрий Иванович, художник. Жил в Петербурге-Ленинграде. Участник группы художников "13" /1929-31/. Автор пьес и прозаических произв. Многолетний интимный друг поэта М.Кузмина, с 1921г., муж О.Гильдебрант-Арбениной.**

 Расстрелян - Ягода Генрих Григорьевич, ген.комиссар ГБ /1935/.***

 Расстрелян - Альперович Евгений Маркович, в 1918г., зав. экон. отд. Моссовета, в 1918-20гг., пред. Главметалла ВСНХ. С 1923г., директор-распорядитель акционерного об-ва /с 1929г., управляющий трестом/ «Оргаметалл», занимался реконструкцией маш-ных з-дов.
 Умер в лагере Яроцкий Василий Яковлевич, жил в эмиграции в Лондоне, после 1917г., вернулся в Россию, участвовал в профсоюзном движении. Преподавал в вузах. С 1930г., профессор Среднеазиатского ун-та, в 1933-36гг., ректор.

 Погиб в лагере Чудовский Валериан Адольфович, стиховед. Жил в Петербурге-Ленинграде. Сотр. ж. "Аполлон" до /1917/. Преподавал в Ин-те истории искусств. Был в близких отношениях с А.Д.Радловой /1914-17/. В 1925г., выслан в Нижний Тагил.
 Умер в заключении Шорин Василий Иванович, с 1918г., в РККА, командовал армией, с 1919г., - Юго-Вост. и Кавказским фр. С 1920г., пом. Главкома Вооруженных сил Республики. В 1922-23гг., командующий войсками Туркестанского фр. В 1923-25гг., зам. командующего войсками Ленингр. ВО. С 1927г., рук. работой Осоавиахима в Ленинграде.

 Умер в тюрьме - Эфендиев Султан Меджид, гос.деятель.****

 Погиб в заключении Шестаков Всеволод Петрович, член ПСР. В 1917г., сотр. газ. "Земля и Воля". В 1918-19гг., член моск. комитета ПСР, с 1920г., член ЦК ПСР. После 1917г., работал в Моск. об-ве потребкооперации.                                                       /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1888г.р. Вел подрывную работу в Двинске и Петербурге. Участник борьбы за власть в Петрограде, член исполкома Петрогр. совета, член ВРК. В 1918-19гг., член коллегии Наркомата по военным делам РСФСР, пред. Всерос. бюро военных комиссаров и член РВСР. В 1919-20гг., член РВС Вост. и Зап. фр. Сторонник Л.Троцкого. В 1920-21гг., пред. Курского губисполкома. С 1921 полпред РСФСР в Бухаре, с 1922г., - Латвии. В 1923-24гг., дипл. представитель СССР в Чехословакии. С 1924г., полпред СССР в Италии, С 1925г., - в Персии, с 1927г., - в Австрии, в 1933-37гг., - в Японии, в 1937г., - в Германии.
**Кузмин Михаил Алексеевич /1875+1936/, писатель. Печатался с 1905. Учился в Петерб. конс. /с 1891/. В 1930-е публиковался только как переводчик. Близкий интимный друг Ю.Юркуна. Гильдебрант-Арбенина Ольга Николаевна /1897+1980/, актриса /псевд. Арбенина/. Окончила Петрогр. театр. уч-ще /1919/. В 1919-23гг., актриса Александринского т-ра, позднее выступала в др. ленингр. т-рах. Участница худ. группы "13" /1929-31/. В 1950-х работала в б-ке Эрмитажа. Близкая подруга Н.Гумилева, О.Мандельштама, в 1921-38гг., жена писателя и художника Ю.Юркуна.
***1891г.р. Окончил гимназию, работал статистиком. Вел подрывную работу в Москве, Симбирске, Н.Новгороде, Петрограде и Москве. В 1917-18гг., отв. ред. газ. «Крестьянская беднота». В 1918-19гг., сотр. Высшей военной инспекции. С 1919г., в ВЧК. С 1921 зам. нач., в 1922-23гг., нач. ОО ВЧК-ОГПУ СССР /военная контрразведка/. В 1923-34гг., зам. пред., в 1929-31гг., 1-й зам. пред ОГПУ СССР. В 1934-36гг., нарком внутр. дел СССР. Один из гл. исполнителей массовых репрессий 1930-х. В 1936-37гг., нарком связи СССР. Дружил с М.Горьким, по некоторым свидетельствам был в близких отношениях с его невесткой Н.Пешковой. Судим в 1938Г., в Москве с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым, И.Казаковым и др.

***1887г.р. Окончил мед. ф-т Казанского ун-та /1915/. В 1918г., участник обороны Астрахани. С 1919г., комиссар по делам мусульман Закавказья при Наркомате национальностей РСФСР. Один из рук. борьбы за власть в Азербайджане, с 1920г., член исполкома Бакинского совета, комиссар Гянджинской губ. С 1921г., нарком земледелия, нарком РКИ Азерб.ССР. В 1924-27гг., пред. ЦКК КП(б) Азербайджана. С 1927г.. зам. пред., с 1931г., пред. ЦИК Азерб.ССР и пред. ЦИК ЗСФСР.

   1938г., погибшие евреи:
 Умер в тюрьме Чайковский Касьян Александрович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1931гг., командир и комиссар стрелк. дивизии. В 1932-36гг., командир мех.корпуса. В 1936-37гг., зам.нач. Управления боевой подготовки РККА.
 Погиб в заключении Розенфельд Николай Борисович. Брат Л.Б.Каменева. Преподавал во ВХУТЕМАСе. Художник в изд-ве «Академия».

 Покончил с собой Курский Владимир Михайлович, комиссар ГБ 3-го ранга /1936/.*

 Покончил с собой Литвин Михаил Иосифович, комиссар ГБ 3-го ранга /1938/.**

 Умер во время следствия Тестов Семен Васильевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА, на командных и штабных должностях в ВВС. В 1933-1937гг., командир бомбардировочного авиац. корпуса ВВС Ленингр. ВО. В 1937-38гг., нач. штаба ВВС РККА.
 Погиб в заключении - Рыбников Александр Александрович, статистик.***
 Скоропостижно скончался 17 февраля 1938г., от отравления на приёме у 1-го заместителя наркома НКВД СССР М.П.Фриновского - нач. ИНО 7 отдела ГУГБ НКВД СССР – Слуцкий Абрам Аронович, комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. С 1917г., на гос.работе в Средней Азии. С 1926г., сотр., с 1929г., пом. нач. Экон. управления ОГПУ СССР. С 1931г., зам.нач. ИНО ОГПУ СССР. В 1931-33гг., главный резидент ИНО по странам Зап. Европы /сотр. торгпредства СССР в Германии/. С 1934г., зам. нач., в 1935-38гг., нач. ИНО /7-го отд./ ГУГБ НКВД СССР.

 Погиб в заключении Соколов Петр Иванович, художник. Ученик К.Петрова-Водкина. Учился также в Париже. Жил в Ленинграде, последние годы в Москве. Преподавал в ленингр. вузах, сотрудничал как художник-илл. в ж. «Чиж» и Еж». Дружил с Н.Олейниковым, Н.Заболоцким, Д.Хармсом.

 Умер в лагере Тулайков Николай Максимович, почвовед, академик /1932/, академик ВАСХНИЛ /1935/. С 1920г., зав. отд. полеводства Саратовской опытной с.-х. станции. В 1930-37гг., директор Всес. ин-та зернового х-ва в Саратове. Одноврем. в 1920-32гг.. профессор Саратовского с.-х. ин-та.
 Умер в тюрьме Церетели Григорий Филимонович, чл.-корр. РАН /1917/. В 1905-14 профессор Юрьевского ун-та. В 1920-37гг., профессор Тифлисского - Тбилисского ун-та.

  Умер в заключении Фасмер Роман Романович /Георгий Рихардович/, нумизмат. В 1910-34гг., хранитель отд. нумизматики Эрмитажа. Одноврем. в 1919-29гг., работал в ГАИМК.

  Умер при загадочных обстоятельствах - Седов Лев Львович. Старший сын Л.Троцкого. Помощник и его единомышленник. Учился в МВТУ. Вместе с отцом был в ссылке, затем покинул СССР /1929/. В эмиграции ред.-изд. ж. "Бюллетень оппозиции". 

 Погиб в заключении Лев Александр Петрович, комбриг /1935/. С 1919г., в ВЧК в Одессе и Крыму. В 1925-32гг., нач. ряда погран. отрядов ОГПУ. С 1932гг., пом. нач. ОО ОГПУ Ленингр. ВО /военная контрразведка/. В 1933-37гг., нач. Камчатского погран. отряда, одноврем. в 1934-37гг., нач. УНКВД Камчатской обл.                                   /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1897г.р. С 1917г., на парт.работе в Ярославской губ. В 1919-21гг., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1926г., нач. Вост. отд., с 1929г., нач. КРО полпредства ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю; в 1928-29гг., один из рук. по "Шахтинскому делу". В 1934-36гг., зам. нач. УНКВД Сев.-Кавказского края. В 1936г., нач. УНКВД Зап.-Сибирского края. В 1936-37гг., нач. СПО ГУГБ НКВД СССР. В 1937г., зам.наркома внутр. дел СССР, организатор процесса над Г.Пятаковым, К.Радеком и др.
**1892г.р. С 1917г., в Красноярске и на Дальнем Востоке.  1920-21гг., комиссар партиз. полков Амурской обл. С 1922г., секр. Дальбюро ВЦСПС в Чите и на рук. профсоюзной работе в Орле, Казахстане и Узбекистане. С 1931г., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1933г., зав. отд., секр. ЦК КП(б) Украины. В 1936-37гг., нач. отдела кадров НКВД СССР, в 1937-38гг., нач. 4-го отд. /СПО/ ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., нач. УНКВД Ленингр. Обл.

***1877г.р. В 1917г., член Главного земельного комитета при Временном пр-ве. В 1922г., уполномоченный Всерос. Комитета помощи голодающим /Помгол/ по Саратовской губ. Позднее несколько лет жил за рубежом. После возвращения в СССР профессор Моск. с.-х. акад. Работал также в Госплане СССР и в Ин-те с.-х. экономики. Арестован /1930/ по делу Трудовой крестьянской партии с А.Чаяновым, Н.Кондратьевым, А.Челинцевым, Н.Макаровым и др.

   В 1938г., погибшие евреи: Скончался на допросе Блюхер Василий Константинович, Маршал СССР /1935/. С 1918г., в РККА. В гражд. Войну за поход Уральской армии /1918/, награжден орденом Красного Знамени N1. В 1921-22гг., главком Народно-революционной армии ДВР. Позднее военный советник в Китае. В 1929-38гг., командующий ОКДВА.
 Умер в тюрьме Вайнштейн Арон Исаакович, с 1898г., член Бунда, с 1901г., член ЦК, в 1917-20гг., председатель Бунда. Окончил Еврейский учительский ин-т в Вильно /1897/. С 1921г., пред. СНХ и зам.пред. Совнаркома БелССР. В 1922-23гг., зам.пред. Совнаркома Киргизии. С 1923г., в Москве, член коллегии Наркомфина СССР - начальник ГУ финансового контроля, с 1931г., арбитр Главного арбитража при Совнаркоме СССР.
 Погиб в заключении в 1938г., Витт Александр Адольфович, физик, преподаватель МГУ, профессор. С 1931г., сотр. НИИ физики МГУ.
 Погиб в заключении Бутырский Василий Петрович, комдив /1935/. С 1919г., в РККА. В 1936-37гг., начальник штаба Киевского ВО. В 1937г., военный советник в Испании.
 Умер в тюрьме Белицкий Семен Маркович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1924-25гг., нач. и комиссар Оперативного управления Штаба РККА. С 1926г., в Политуправлении РККА. С 1929г., преподавал в акад. им.Фрунзе. В 1931-32гг., нач.штаба Сев.-Кавказского ВО. С 1932г., референт наркома обороны СССР. В 1936-37гг., нач. Воениздата НКО СССР.
 Умер в заключении Баршев Николай Валерианович, с 1915г., служил в МПС. Печатался с 1923г., получал поддержку Вс.Рождественского и В.Кривича.*
 Покончил жизнь самоубийством нач. 4 отд. УГБ и пом. Нач. УНКВД по Московской области – Петровский /Палей/ Владимир Григорьевич.

 Погибла в лагере Русакова Эстер Александровна, дочь политэмигранта А.И.Русакова /Иоселевича/, сестра Поля Марселя. В 1919г., приехала с семьей из Франции в Петроград. Первая жена Д.Хармса /1925-32/.

 Покончил с собой Горячев Елисей Иванович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1937г., зам.командующего войсками Киевского ВО, в 1938г., команд. армейской кав. группой.
 Умер во время следствия Ноздрин Авенир Евстигнеевич, журналист. В 1905-07гг., первый пред. Совета рабочих депутатов в Иваново-Вознесенске. С 1918г., журналист.
 Погиб в заключении Зарубин /Зубцов/ Владимир Яковлевич, писатель. В 1923-28гг., секр. ред. ж. "Сибирские огни". С 1928г., жил в Москве, работал в ГИЗе и в ред. ж. "Колхозник".
 Погиб в лагере в 1938г., Большаков Константин Аристархович, писатель, поэт - футурист, групп "Гилея", "Центрифуга", сотр. ж. "Маковец", друг художника А.Осмеркина.
 Умер в заключении Булла Виктор Карлович, фотограф, сын К.К.Буллы. Учился в Германии. Жил Петербурге, работал с отцом и братом. Мастер съемки и кинохроникер. С 1917г., рук. фотостудии Петрогр. совета. Известен съемками событий революции.
 Покончил с собой Каруцкий Василий Абрамович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/.**

 Погиб в заключении Крицман Лев Натанович, гос.деятель. Окончил хим. ф-т Цюрихского ун-та. С 1920г., в ВСНХ и Госплане РСФСР. С 1923г., член редколлегии газ. «Правда». С 1928г., зам.пред. ЦСУ СССР. В 1931-33гг., зам. пред. Госплана СССР.
 Умер в тюрьме во время следствия Дейч Яков Абрамович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в РККА. С 1920г., в органах ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1925г., нач.отд. полпредства ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. С 1931г., нач. отд., в 1932-34гг., 1-й зам. полпреда ОГПУ по Моск. обл. В 1935-36гг., нач. УНКВД Калининской обл. В 1936-37гг., нач. Секретариата НКВД СССР. В 1937-38гг., нач. УНКВД Ростовской обл.                             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*Баршева /урожд. Крестинская/ Людмила Ильинична /1909+1982/ Лит. секр., с 1935 жена А.Н.Толстого. /Ранее вторая жена Н.В.Баршева/.
**1900г.р. С 1919г., в РККА, следователь Реввоентрибунала армии. С 1921г., в органах ВЧК – ОГПУ – НКВД. С 1922г., нач. Приморского губ. отд., с 1923г., - Амурского обл. отд. ГПУ. В 1924-29гг., пред. ГПУ Туркм.ССР. В 1929-31гг., зам. полпреда ОГПУ по Средней Азии. В 1931-34гг., полпред ОГПУ по Казахстану - нач. УНКВД Каз.АССР. В 1935-36гг., нач. УНКВД Зап.-Сибирского края. С 1936г., зам. наркома внутр. дел Бел.ССР. В 1937г., нач. УНКВД Смоленской обл. В 1937-38гг., зам. нач. 4-го отд. /СПО/ ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., нач. УНКВД Моск. обл.
   В Париже в 1938г., убит агентами НКВД Агабеков /Арутюнов/ Георгий Сергеевич. С 1918г., в РККА. С 1920г., сотр. ВЧК, с 1922г., со спец.заданием в Бухаре. С 1924г., резидент в Кабуле, с 1926г., в Тегеране. В 1928-29гг., нач. Вост. сектора ИНО ОГПУ СССР. С 1929г., нелегальный резидент в Турции. В 1930г., сотрудничал с британской разведкой.
 В июле 1938г., опасаясь ареста бежал в США резидент ИНО НКВД в Испании Орлов Александр Михайлович /Фельдбин Лейба Лазаревич/.*                                        /Абрамов В./

В 1938г., арестован нач., в 1922-1923гг., Отдела политконтроля ГПУ, сотрудник НКИД /заведующий Ближневосточным отделом/, генконсул в Трапезунде /Турция/, член Верховного суда СССР – Этингоф Борис Евсеевич, умерший в заключении в 1958г.

 13 июня 1938г., опасаясь ареста, перешёл к Японцам начальник УНКВД Дальневосточного края – Люшков Генрих Самойлович.**
 Арестованный в 1938г., погиб в тюрьме в 1943г., Гернет Евгений Сергеевич, капитан 2-го ранга /1916/. С 1914г., - на ЧФ. С 1918г., на РККФ. В 1920г., командующий Зап.-Двинской, затем Азовской флотилией. С 1920г., нач. Новороссийского, Грузинского укрепрайона, гл. командир портов Черного и Азовского морей. С 1934г., в ГУ Сев. морского пути.
 Умер в заключении в 1948г., арестованный в 1938г., Глебов-Путиловский Николай Николаевич, работал в ленингр. изд-вах, до 1932г., ред. ряда изд. "Красной газеты".***

 Арестованный /1938/, Степанов Максим Осипович, умер в заключении /1945/, комкор /1937/. С 1918г., в ВЧК, с 1919г., в РККА. С 1931 зам. нач. инженеров РККА. С 1936 зам. нач., в 1937-38 нач. Военно-хим. управления РККА.

 Покончил с собой 12 ноября 1938г., начальник УНКВД по Ленинградской области – Литвин Михаил Иосифович.

 21 февраля 1938г., был арестован начальник ИНО /разведка/ УГБ НКВД УССР, затем пом.начальника 3 отдела /КРО/ УГБ НКВД УССР – Сапир Абрам Владимирович.****

Член Коллегии НКВД СССР и начальник УНКВД Московской области  Каруцкий Василий Абрамович, 13 мая 1938г., после попытки самоубийства умер в Боткинской больнице.
 Погиб в заключении Лежнев /Горелик/ Абрам Зеликович, критик статей по проблемам сов. лит-ры, творчеству М.Горького, Л.Сейфуллиной, И.Бабеля, Ф.Гладкова и др. писателей.
 Лев Давидович Ландау /1908+1968/, в апреле 1938г., признал себя участником «антисоветской организации» и назвал учёных-вредителей. В апреле 1939г., по просьбе академика Петра Леонидовича Капицы /1894+1984/, Ландау был передан ему на поруки.

 Покончил с собой Рогов Федор Васильевич, ст. майор ГБ /1937/. С 1918г., в ВЧК. С 1933г., на отв. постах в отд. кадров ОГПУ-НКВД СССР. В 1935-37гг., нач. отд. кадров УНКВД Ленингр. обл. В 1937-38гг., комендант Моск. Кремля.                                   /редакция автора/
*Родился в Бобруйске в 1895г. Майор ГБ. В особых отделах в Красной армии, ЭКУ и Закавказье работал под руководством своего двоюродного брата З.Б.Кацнельсона. С июля 1934г., в Лондоне стал главным оператором выпускника Кембриджского университета Кима Филби, завербованного советским разведчиком А.Дейчем. В сентябре 1936г., направлен в Мадрид в качестве резидента. Лично И.В.Сталиным на него была возложена задача по организации вывоза в СССР Испанского золотого запаса, в сумме более 0.5 млрд. $. Провёл операцию по подавлению вооружённого мятежа анархистов и троцкистской организации ПОУМ в Каталонии. В июне 1937г., им было организовано похищение из тюрьмы и ликвидация лидера ПОУМ Андре Нина. В Испании Орлову вновь пришлось руководить работой К.Филби, находившегося со спецзаданием при франкистском правительстве. В апреле 1938г., Орлов завербовал бойца Интербригады из США Морриса Коэна, будущего «атомного разведчика», связного Р.И.Абеля и К.Т.Молодыя. На допросах спецслужб сообщив много сведений о работе разведки СССР в Европе, не выдал известную ему агентуру Советской разведки, в т.ч. группу К.Филби. Умер в США в 1973г.

**С 1920г. Работал в Тираспольской и Одесской ЧК, погранохране ГПУ Украины. В 1936г., нач. УНКВД Азово-Черноморского края. После побега - советник 2 отдела штаба Квантунской армии. Выдал Японцам крупнейших агентов НКВД /в частности, генерала В.Семёнова/, но был убит начальником военной миссии Такеока, незадолго до занятия г.Дайрена Советскими войсками.

***Жена /с 1919г./ - певица Евдокия Николаевна Глебова /Филонова 1888+1960/, сестра жудожника П.Филонова/.
****Умер в лагере в 1957г. /Павлодарская область, Казахстан/.
   1938г., казнены евреи: Седенко /псевд. П.Витязев/ Ферапонт Иванович, библиограф, возглавлял изд-ва "Революционная мысль" /1917-18/, "Колос" /1918-26/. В 1921-25гг., пред. Союза ленингр. кооперативных изд-в. 
 Янсон Кирилл Иванович, комбриг /1936/. С 1918г., в РККА. С 1924г., зам. командующего войсками Зап. ВО. В 1925-28 военный атташе в Италии. С 1928г., в штабе нач. вооружений РККА. В 1936-37гг., военный советник в Испании.
 Янсон Николай Михайлович, в 1918г., из Эстонии выслан в РСФСР. С 1918г., на профсоюзной работе в Москве. В 1923-30гг.,  секр. ЦКК ВКП(б), в 1925-28гг., одноврем. зам. наркома РКИ СССР. В 1928-30гг., нарком юстиции РСФСР, одноврем. прокурор РСФСР. В 1930-31гг., зам. пред. Совнаркома РСФСР. В 1931-34гг., нарком водного транспорта СССР. С 1934г.. зам. нач. Главсевморпути при Совнаркоме СССР.
 Янсон Яков Давыдович, член Иркутского ревкома, пред. Иркутского совета. С 1920г., работал в системе НКИД РСФСР. В 1920-22гг., министр иностр. дел ДВР. Позднее на гос. и хоз. работе в Москве, до 1937г., зав. изд-вом «Academia».
 Юровский Леонид Наумович, экономист. В 1917г., сотр. Мин-ва продовольствия Временного пр-ва. В 1917-21гг., профессор Саратовского ун-та. С 1921г., зав отд. ЦСУ, с 1923г., нач. валютного управления Наркомата финансов СССР.
 Ярцев Алексей Петрович, корпусной комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1933-37гг., член Военного совета – нач. политуправления Закавказского ВО.

 В мае 1939г., в Бутырской тюрьме находились члены ЦК и ревкомиссии, работники ЦК Комсомола: Дибенман; Егорушкин; Ежов; Борзов; Вольберг; Тетерин; Андреев; Гольдфарт; Огненный; Румер; Перельштейн; Козлов; Захаров.                        /Кудрявцев В./
 К ВМН в 1939г., приговорены евреи: посол в Барселоне, руководитель штурма Зимнего Дворца, экс-начальник Политического управления РККА, Прокурор РСФСР Владимир Александрович Антонов-Овсеенко /Гук/.                                                                    /Евсеев Е./

 Комиссар Оперотдела ОГПУ, нач. тюрьмы в Волоколамске – Гейзлер Леопольд Павлович.

 И.о.нач.Разведупра РККА, член Военного совета НКО СССР Гендин Семён Григорьевич.*

 Коган Лазарь Иосифович, ст. майор ГБ /1935/.**
 Сейфуллин Сакен, гос.деятель в Казахстане. В 1922-25гг., пред. Совнаркома Каз. АССР, член ВЦИК. В 1925-37гг., ред. газ. «Энбекши казак» /«Трудовой казах»/.
 Заместитель наркома НКВД Узбекской ССР – Леонов-Немировский Леонид Исаакович.

 Помощник начальника УНКВД Донецкой области, с 1937г., начальник ДТО ГУГБ Южной железной дороги /Харьков/ – Леопольд /Ройтман/ Даниил Самойлович.

 Начальник оперотдела УНКВД по Дальневосточному краю – Лиман Абрам Альтерович.

 Шаров /Шавер/ Николай Давыдович, ст. майор ГБ /1935/. С 1920г., в ВЧК. С 1923г., сотр. полпредства ОГПУ по Петрогр. /Ленингр./ ВО, в 1930-32гг., зам. нач. ОО ОГПУ по Ленингр. ВО. С 1932г., зам. полпреда ОГПУ /зам. наркома внутр. дел/ Бел.ССР. В 1935-38гг., нач. УНКВД Киевской обл., в 1938г., нач. УНКВД Сталинградской обл.
 Начальник УНКВД Сталинградской области, с 1938г., нарком НКВД Азербайджанской ССР – Раев Михаил Григорьевич /Каминский Яков Семёнович/, ст. майор ГБ /1937/. С 1919г., в ВЧК. С 1928г., нач. Кабардино-Балкарского, с 1930г., Владикавказского, с 1932г., Чеченского отд. ГПУ, в 1934-36гг., нач. УНКВД Чечено-Ингушской АССР. В 1937-38г., нач. УНКВД Сталинградского края. В 1938г., нарком внутр. дел Азерб.ССР.
 Нач.инспекции Северного желдорлагеря Коми АССР  Горин /Лундин/ Арон Соломонович.

 Начальник УНКВД Черниговской области до февраля 1938г., помощник наркома НКВД БССР – Корнев /Капелюс/ Марк Борисович.                                                            /Абрамов В./

*С ним в ОГПУ работал его брат Константин Григорьевич – сотр. Секр. Секретно-политического отдела центр. аппарата, которого в 1939г., арестовали, но затем он пропал без вести на фронте.

**1889г.р. В 1920-21гг., нач. ОО ВЧК 9-й и 5-й армии. С 1923г., зам.нач. Дагестанского ОГПУ, затем в постпредстве ОГПУ Сев.-Кавказского края. С 1926г., пом.нач. пограничных войск ОГПУ. В 1930-32гг., нач. ГУЛАГа. Один из организаторов системы лагерей, рук. стр-ва Беломорканала, затем канала Москва-Волга. С 1936г., зам. наркома лесной пром-сти СССР.

   В 1939г., к ВМН приведены евреи: Дмитриев /Плоткин/ Дмитрий Матвеевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1936/. С 1920г., служил в органах ВЧК-ОГПУ-НКВД. В 1934-36гг., зам. нач. Экон. отд. ОГПУ СССР - ГУГБ НКВД СССР. В 1936-38гг., нач. УНКВД Свердловской обл. В 1938г., нач. ГУ шоссейных дорог НКВД СССР.
 Бабкевич Павел Петрович, капитан ГБ /1936/, с 1920г., в ВЧК погран.войск. В 1926-30гг., нач. Управления погран.охраны и войск ОГПУ полпредства ОГПУ по Средней Азии. В 1931-32гг., нач. управления милиции Моск. обл. В 1932-33 пред. ГПУ Туркм.ССР. С 1934 на рук. постах в ГУ милиции ОГПУ-НКВД СССР. В 1936-37гг., нач. УНКВД - нарком внутр. дел Бурят-Монгольской АССР. В 1937г., зам.нач. Карагандинского ИТЛ.

 Гольдберг Исаак Григорьевич, писатель, жил в Иркутске. С 1916г., ред. газ. "Сибирь".
Бадмаев Николай Николаевич, специалист в области тибетской медицины. Племянник и преемник Петра Александровича Бадмаева /1851+1919/, буддистского деятеля и тибетского лекаря. Пользовался популярностью в среде деятелей культуры и в правительственных кругах. С 1933г., сотр. ВИЭМ, с 1937г., рук. Ленинградской клиники тибетской медицины.

 Базаров /Шпак/ Борис Яковлевич, майор ГБ /1937/, в 1915-18гг., находился в плену. С 1919г., воевал в рядах ВСЮР. В эмиграции с 1921г., сотр. ИНО ВЧК-ОГПУ, рук. нелегальных резидентур в Болгарии, Румынии, Югославии. В 1924-27гг., работал в полпредстве СССР в Вене, рук. нелегалами в балканских странах. С 1928г., в Берлине, курировал деятельность резидентур во Франции и на Балканах. В 1934-35гг., нач.отделения ИНО НКВД СССР. В 1935-38гг., рук. нелегалов в США.
 Антонов-Грицюк Николай Иосифович, майор ГБ /1937/. С 1919г., в РККА. С 1920г., служил в органах ВЧК – ОГПУ. С 1929г., пом.нач., в 1932-34гг., нач. Кабардино-Балкарского обл. отд. ГПУ. В 1934-37гг., нарком НКВД Кабардино-Балкарской АССР. В 1937-38гг., зам. нач., в 1938 нач. 10-го /тюремного/ отд. ГУГБ НКВД СССР.
 Заместитель начальника УНКВД Дальневосточного края и начальника ОО Особой Краснознамённой Дальневосточной армии /ОКДВА/ – Ямницкий Михаил Сергеевич.

 Командир кавалерийского полка ОМСДОН НКВД СССР – Янкелевич Михаил Осипович.

 Замначальника УРКМ г.Москвы Шершевский Николай /Карпель/ Сергеевич /Рафаилович/.
 Сотрудник ИНО ОГПУ в Европе /работал вместе с женой Анной Петровной Петрушанской/, сотрудник Разведуправления РККА – Эльман Борис Шевелевич.

 Начальник АХО УНКВД Московской области Иосиф Давидович Берг.

 Начальник отделения по борьбе с контрабандой ОГПУ-НКВД СССР, с 1937г., начальник Особого отделения Управления коменданта Кремля – Горев /Гурвиц/ Наум Юльевич.

 Зильберт Иосиф Исаевич, Дивизионный комиссар /1936/. С 1918г., в РККА. С 1924г., военный советник в Китае. С 1926г., служил в Разведуправлении /РУ/ РККА. Разведчик-нелегал в Китае, США, Франции и др. странах, с 1935г., рук. нелегальных резидентур во Франции и США. В 1938 сотр. центр. аппарата РУ.
 Апресян Дереник Захарович, майор ГБ /1936/. С 1927г., служил на отв. постах в Экон. управлении ОГПУ СССР – Экон. отд ГУГБ НКВД СССР. В 1936-37гг., пом.нач. КРО /3 отд./ ГУГБ НКВД СССР. В 1937-38гг., нарком внутренних дел УзбекскойССР.
 Берзин /Берзиньш/ Рейнгольд Иосифович, с 1918г., в РККА. В гражд. войну командовал 3-й и 9-й армиями /1918-20/, в 1919-24гг., член РВС ряда армий и фр. С 1927г., в оборонной пром-сти, с 1937г., в аппарате Наркомата земледелия СССР.

 Битте Август Мартынович, корпусной комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1931-37гг., заместитель начальника политуправления Сев.-Кавказского ВО. В 1937-38гг., член Военного совета – начальник политуправления Забайкальского ВО.

 Блажевич Иосиф Францевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1926г., в ГУ РККА и Штабе РККА. В 1938г., и.о. начальника Управления ПВО РККА.
 Болдырев Михаил Федорович, с 1917г., на сов. работе. В 1922-24гг., зам. пред. Донского облисполкома. В 1924-28гг., секр. Совнаркома РСФСР. В 1929-31гг., пред. Ярославского облисполкома. С 1932г., начальник Московского областного отдела здравоохранения. В 1937-38гг., нарком здравоохранения СССР.                                                    /редакция автора/
   Расстрелянные в 1939г., евреи: Начальник УНКВД по Винницкой области – Гришин /Клювгант/ Григорий Аркадьевич /Аронович/.

 Начальник 6 отделения ИНО ГУГБ НКВД СССР – Фурман Эрнест Яковлевич.

 Помощник начальника ИНО ГУГБ НКВД СССР – Саулов Саул Аронович.     /Абрамов В./

 Вершков Петр Афанасьевич, с 1924г., в комсомольских органах. В 1929-34гг., зав. отд., в 1934-38гг., секр. ЦК ВЛКСМ. В 1938гг., 1-й секр. Саратовского обкома ВКП(б).
 Помощник начальника 6 отдела ГУГБ НКВД СССР – Шнеерсон Натан Михайлович.
 Нарком путей сообщения СССР - Бакулин Алексей Венедиктович.

 Варфоломеев Николай Ефимович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. Начальник кафедры Военной академии им.Фрунзе. В 1937-38гг., нач. штаба Приволжского ВО.

 Варьяш Александр Игнатович, философ. Родился и жил в Венгрии, с 1922г., в СССР. Работал в НКИД СССР. Преподавал в вузах, с 1932г., профессор МГУ.

 Брускин Александр Давыдович, меньшевик, в 1932-34гг., директор Харьковского, в 1934-36гг., Челябинского тракторного з-да. С 1936г., зам. наркома тяж. пром-сти СССР. В 1937г., 1-й зам.наркома, в 1937-38гг., нарком машиностроения СССР.
 Агас Вениамин Соломонович, майор ГБ /1935/. С 1918 в РККА. С 1920г., сотр. Одесской губ. ЧК. В 1923-25гг., на парт.работе на Сев. Кавказе и Украине. С 1925г., в ОГПУ-НКВД. В 1933-37гг., секр. зам. пред. ОГПУ СССР /с 1934г., - зам.наркома внутр. дел СССР/ Я.С.Агранова. В 1937-38гг., зам. нач. 5-го отд. ГУГБ НКВД СССР /военная контрразведка/.

 Волков /Вайнер/ Михаил Александрович, ст. майор ГБ /1937/. С 1918г., в ВЧК. С 1923г., пом.нач. Экон. отд. Закавказской ЧК, в 1927-29гг., зам.нач. Экон. отд. ГПУ Азерб.ССР. С 1929г., в ОГПУ по Зап.-Сибирскому краю, в 1934-35гг., зам. полпреда ОГПУ - зам. нач. УНКВД по Зап.-Сибирскому краю. С 1935г., нач. Экон. отд., с 1936г., пом.нач. УНКВД по Ленингр. обл. В 1937-38гг., нач. 6-го /транспортного/ отд. ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., нач. ГУ шоссейных дорог НКВД СССР, одноврем. зам.наркома путей сообщения СССР.

 Волков Петр Яковлевич, с 1921г., в Москве. В 1927-29гг., зам. пред. Мосгорисполкома. В 1929-30гг., пред. Моск. СНХ. В 1930-34гг., зам.наркома снабжения СССР, в 1933-34гг., нарком снабжения РСФСР. В 1934-37гг., 1-й зам. наркома легкой пром-сти РСФСР.

 Базилевич Георгий Дмитриевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. Участник гражд. войны, член РВС армии, с 1920г., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО. В 1925-27гг., командующий войсками Моск. ВО. В 1927-31гг., командующий войсками Приволжского ВО. В 1931-38гг., секретарь Комитета обороны Совнаркома СССР.

 Гей Константин Вениаминович. В 1921-22гг., секр. Псковского губкома РКП(б). В 1922-24гг., зав.отд. Сев.-Зап. бюро ЦК РКП(б). В 1924-25гг., секр. Пермского окружкома РКП(б). В 1925-26гг., зав. Орг.-распределительным отд. ЦК ВКП(б). С 1926г., секр. Уральского обкома ВКП(б). В 1927-30гг., в аппарате Профинтерна. В 1930-32гг., 1-й секр. ЦК КП(б) Белоруссии. В 1932-34гг., секр. МК ВКП(б). С 1934г., уполномоченный Комиссии сов.контроля Совнаркома СССР по Узб.ССР, с 1937г., – по Горьковской обл.
 Динамов /Оглодков/ Сергей Сергеевич, литературовед. В 1919-26гг., в РККА. Директор ИКП. В 1930-33 отв. ред. «Литературной газеты», в 1937-38гг., - ж. "Интернациональная лит-ра". В 1930-34гг., секр. Международной организации рев. писателей /МОРП/.
 Герт Илья Гедеонович, капитан ГБ /1935/. С 1919г., в РККА. С 1924г., в Разведуправлении РККА. В 1924-25гг., на развед.работе в Иране /секр. генконсульства в Мешхеде/. С 1927г., сотр. ИНО ОГПУ СССР. В 1928-29гг., легальный резидент в Анкаре, с 1930г., гл. резидент в Маньчжурии. С 1933г., на рук. должностях в аппарате ИНО ОГПУ – НКВД СССР.

 Гилинский Абрам Лазаревич. С 1921г., в аппарате ЦК КП(б) Украины. С 1923г., отв. секр. Гомельского, с 1926г., - Рязанского губкома ВКП(б). С 1929г., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1931г., член коллегии Наркомата снабжения /Наркомата пищевой пром-сти СССР/, нач. ГУ спиртовой и спиртоводочной пром-сти. В 1937-38гг., зам. наркома, в 1938г., нарком  пищевой пром-сти СССР.
 Гайсинович Самуил Евсеевич, доктор пед. наук. Преподавал в моск. вузах, профессор. В 1931-37гг., зам. директора НИИ политехнического образования.                 /редакция автора/

   В 1939г., расстреляны евреи: Горбач Григорий Федорович, ст. майор ГБ /1937/. С 1918г., в РККА. С 1919г., сотр. ВЧК. С 1920г., нач. ОО ВЧК дивизии. С 1922г., в ОГПУ на Сев. Кавказе. В 1934-37гг., зам. нач. УНКВД Сев.-Кавказского края, в 1937г., нач. УНКВД Зап.-Сибирского края., в 1937-38гг., нач УНКВД Новосибирской обл. В 1938г., нач. УНКВД Дальневосточного /Хабаровского/ края и одноврем. нач. ОО НКВД ОКДВА.

 Горшенин Павел Сидорович, комбриг /1935/. Член РКП(б) с 1918г. Секр. ЦК ВЛКСМ, пред. Центр. совета Осоавиахима СССР.

 Гречухин Дмитрий Дмитриевич, майор ГБ /1938/. С 1919г., на проф.работе. С 1928г., служил в органах ОГПУ-НКВД. С 1935г., зам. нач., в 1936-37гг., нач. Экон. и 3-го (КРО) отд., УНКВД Зап.-Сибирского края, в 1937г., зам. нач. УНКВД края. В 1937-38гг., нач. УНКВД Красноярского края, в 1938г., нач. УНКВД Одесской, затем Ростовской обл.

 Гричманов Алексей Петрович, с 1918г., в РККА. С 1925г., пом. нач. Политуправления РККА, в 1928-29гг., зам.нач. политуправления Уральского ВО. С 1929г., в аппарате ЦК ВКП(б). В 1932-33гг., секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б). В 1935-36гг., зам.зав. отд. ЦК ВКП(б). В 1936-37гг., пред. Ленингр. облисполкома. В 1937-38гг., 1-й зам. наркома финансов СССР, одноврем. пред. правления Госбанка СССР.

 Гутцайт /Гусев/ Петр Давидович, майор ГБ /1936/. С 1920г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1923г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. С 1933г., сотр. ИНО ОГПУ-НКВД СССР. В 1933-38гг., первый легальный резидент разведки в Вашингтоне (сотр. полпредства СССР). В 1938г., нач. отделения научно-техн. разведки 5-го отд. ГУГБ НКВД СССР /разведка за границей/.

 Дедиков Николай Ильич, окончил ИКП /1933/. В 1918-28гг., на полит.работе в РККА. С 1933г., на парт.работе в Москве, в 1937-38гг., 2-й секр. МК ВКП(б).

 Деренталь /Дикгоф/ Александр Аркадьевич, журналист. С 1906г., жил во Франции, был корр. газ. "Русские ведомости".*
Косарев Александр Васильевич, с 1918г., в РККА. С 1920г., на комсомольской работе в Петрограде. С 1922г., секр. Бауманского райкома РКСМ в Москве. В 1924-25гг., секр. Пензенского губкома РКСМ. С 1926г., зав. Орг.-распред. отд. ЦК ВЛКСМ. С 1927г., секр. ЦК ВЛКСМ, в 1929-38гг., Ген. секр. ЦК ВЛКСМ. Активно содействовал репрессиям в годы массового террора. В 1930-34гг., канд., в 1934-39гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).
 Емец Николай Васильевич, ст. майор ГБ /1937/. С 1919г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1930г., нач. Черноморского окр. отд. ГПУ, с 1933г., зам. полпреда ОГПУ /позднее зам. нач. УНКВД/ по Татарской АССР, с 1935г., зам. нач. УНКВД по Калининской обл. В 1936-37гг., нач. УНКВД Курской обл. С 1937г., работал в системе ГУЛАГа.

 Залпетер Ганс Карлович, ст. майор ГБ /1935/. С 1918г., в РККА.**

 Зеликман Наум Петрович, майор ГБ /1935/. С 1921г., в органах ВЧК. В 1933-37гг., нач. УНКВД/ по Башкирской АССР. В 1937г., зам. нач. УНКВД Оренбургской обл.
 Зирнис Ян Петрович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в ВЧК. Был на подпольной работе в Риге, в 1919г., находился там в заключении.С 1921г., нач. погран. отряда. В 1926-29гг., нач. Смоленского губ. отд. ОГПУ. С 1930г., полпред ОГПУ по Вост.-Сибирскому краю, в 1934-36гг., нач. УНКВД Вост.-Сибирского края.
 Ленцман /Ленцманис/ Ян Давыдович, гос.деятель. В 1918-19гг., пред. Ярославского ВРК. В 1925-26гг., пред. правления Совторгфлота. В 1926-28гг., директор Кузнецкстроя. В 1931-37гг., работал в Исполкоме Коминтерна. Член ВЦИК.                                   /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1917г., вернулся в Россию. С 1918г., ближайший помощник Б.Савинкова, участник Ярославского восстания /1918/. С 1920г., жил в Варшаве, в 1922-24гг., в Париже. В 1924г., с Б.Савинковым нелегально перешел границу, арестован в Минске. В 1925г., освобожден, поселился в Москве. В 1925-30гг., ред. бюллетеня ВОКС, с 1930г., зав. отд. ред. ж. "Революция и культура".
**С 1920г., в ВЧК.  В 1925-28гг., нач. КРО и зам. нач. ОО полпредства ОГПУ по ЗСФСР. В 1928-31гг., нач. КРО полпредства ОГПУ по Зап.-Сибирскому краю, в 1932г., зам. полпреда. В 1932-34гг., зам. полпреда ОГПУ - зам. наркома внутр. дел Бел.ССР. С 1935г., зам. нач. УНКВД Зап.-Сибирского края, с 1936г., нач. УНКВД Красноярского края. В 1937-38гг., нач. 2-го /оперативного/ отд. ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., зам. нач. стр-ва Куйбышевского гидроузла и ИТЛ.

   1939г., евреи к ВМН: Миллер /Шепте/ Жан Августович, участник Кулдигского вооруженного восстания 1905г., в Риге, делегат Таммерфорсской конференции боевых военных организаций РСДРП. В 1907г. эмигрировал в Англию и США. После Февральской революции вернулся в Петроград, откуда командировался ЦК РСДРП(б) в Крым. Председатель ЦИК Республики Тавриды в 1918г. На VI Всероссийском съезде Советов избран во ВЦИК РСФСР. С 1919г., по 1931г., жил в США. С 1931г., вновь в Москве.
 Быстрых Николай Михайлович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1918г., в ВЧК. С 1920г., нач. ОО ВЧК Харьковского ВО. С 1923г., нач. ОО /военная контрразведка/ ГПУ Укр.ССР. В 1931-33гг., нач. ГУ погран.охраны и войск ОГПУ. С 1934г., гл. инспектор погран., внутр. войск и милиции НКВД СССР. В 1936-38гг., зам. нач. ГУ милиции НКВД СССР.
 Замначальника Оперода 1 отдела ГУГБ НКВД СССР – Гулько Борис Яковлевич.
 Косенко Георгий Николаевич, капитан ГБ /1935/. С 1921г., в ОГПУ-НКВД. С 1933г., сотр. центр. аппарата ИНО ОГПУ. С 1935г., резидент в Харбине /в должности вице-консула СССР/. В 1936-38гг., легальный резидент в Париже, принимал участие в похищении генерала Е.К.Миллера /1937/, тайном изъятии и доставке в Москву архива Троцкого /1938/.

 Косиор Станислав Викентьевич, парт.деятель.*

 Кассин Григорий Иустинович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. В 1926-27гг., военный советник в Китае. В 1927-29гг., нач. штаба стрелк. корпуса. С 1927г.. нач. штаба Забайкальской группы войск ОКДВА, с 1930г., 1-й зам. нач. штаба ОКДВА.
 Кульков Михаил Максимович, гос.деятель.**

 Леонов Александр Васильевич, инж.-флагман 2-го ранга /1936/. С 1918г., в РККФ. С 1929г., служил в Техн. управлении ВМС РККА, с 1931г., пом. нач. Учебно-строевого управления, в 1932-37гг., нач. Управления вооружения ВМС РККА.
 Минаев-Цикановский Александр Матвеевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1937/. С 1919г., в ВЧК. С 1928г., нач. Пермского окружного отд. ОГПУ. С 1931 пом. нач. Экон. управления ОГПУ СССР. С 1933г., зам. полпреда ОГПУ по Уральской обл, с 1934г., полпред ОГПУ - нач. УНКВД Челябинской обл., с 1936г., нач. УНКВД Сталинградской обл. В 1937-38гг., и.о. нач. 3-го отд. /КРО/ ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., зам. наркома тяж. пром-сти СССР.
 Малышев Александр Кузьмич, комдив /1938/. С 1918г., в РККА. С 1921г., инспектор военно-учебных заведений Приволжского ВО, с 1924г., - Петроградского ВО. С 1927г., нач. Среднеазиатской объединенной военной школы. В 1937-38гг., нач. штаба Среднеазиатского ВО. В 1938г., в Управлении по комначсоставу РККА.

 Лебедев Сергей Иванович, майор ГБ /1935/. С 1918г., в ВЧК. С 1933г., пом. нач., в 1935-36гг., нач. Экон. отд. УНКВД Моск. обл. В 1936-37гг., нач. КРО /3-го отд./ и зам. нач. УНКВД Моск. обл. В 1937-38гг., нач. УНКВД Тульской обл.                      /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1889г.р. Член РСДРП с 1905г. Брат И.Косиора. Вел парт. работу в Донбассе, Харькове, Киеве, Москве. В 1912-14гг., в системе кооперации в Харькове, в 1915-16гг., - в Москве. В Петрограде - комиссар ВРК. С 1918г., на парт.работе на Украине, один из организаторов Компартии Украины. В 1919-20гг., секр., в 1921-22гг., зав. отд. ЦК КП(б) Украины. В 1922-25гг., секр. Сибирского бюро ЦК РКП(б), с 1924г., 1-й секр. Сибирского крайкома партии. В 1926-28гг., секр. ЦК ВКП(б). В 1928-38гг., Ген. /с 1934г., - 1-й/ секр. ЦК КП(б) Украины. В 1938г., зам. пред. Совнаркома СССР и пред. Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР. В 1927-30гг., канд., в 1930-38гг., член Политбюро, в 1926-29гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).

Косиор Иосиф Викентьевич, /1893+1937/, гос.деятель. Член РСДРП с 1908г. Брат С.Косиора. Вел парт. работу на Донбассе. В Москве, пред. ВРК Замоскворецкого района. С 1918г., в РККА. С 1923г., пред. правления трестов «Грознефть», затем «Югосталь». С 1927г., зам. пред. ВСНХ СССР, с 1931г., зам. наркома тяж. пром-сти СССР. С 1933г., уполномоченный Совнаркома СССР по Дальневосточному краю. Умер в подмосковном санатории «Барвиха».
**1891г.р. В 1918-19гг., пред. Брянской губ. ЧК. В 1919г., пред. Брянского губкома РКП(б). С 1920г., на парт. работе в Москве. В 1927-29гг., зам. полпреда ЦК ВКП(б) в Среднеазиатском бюро ЦК ВКП(б). В 1929-30гг., 1-й секр. Киргизского обкома ВКП(б). С 1930г., 1-й секр. Пролетарского райкома ВКП(б) Москвы. В 1935-37гг., 2-й секр. МГК ВКП(б). В 1937-38гг., уполномоченный КПК при ЦК ВКП(б) по Азово-Черноморскому краю.

   1939г., казнены евреи: Мирзоян Левон Исаевич, в 1920-25гг., пред. Азерб. совета профсоюзов, в 1925-29гг., секр. ЦК КП(б) Азербайджана. В 1929-33гг., секр. Пермского окружкома, в 1930-33гг., секр. Уральского обкома ВКП(б). С 1933г., 1-й секр. Казахского крайкома ВКП(б), с 1937г., 1-й секр. ЦК КП(б) Казахстана.
 Максимов Иван Федорович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1925г., в ГУ РККА. С 1929г., зам. нач. штаба Сибирского ВО. С 1930г., нач. Военно-топографического управления РККА /позднее - 7-го отд. Генштаба/. В 1937г., советник в Испании.
 Ломоносов Василий Георгиевич, майор ГБ /1937/. С 1921г., в ВЧК, в системе ОО /военная контрразведка/. С 1932г., нач. Донского, затем Ставропольского оперсектора ГПУ /НКВД/. В 1935-38гг., нач. УНКВД /нарком внутр. Дел/ Дагестанской АССР.
 Малкин Иван Павлович, майор ГБ /1937/. С 1919г., в ВЧК. С 1929г., нач. Таганрогского гор. отд., с 1931г., зам.нач. Кубанского и Ставропольского оперсекторов ОГПУ. В 1936-37гг., нач. Сочинского гор. отд. НКВД. В 1937-38гг., нач. УНКВД Краснодарского края.

 Михельсон Артур Иванович, майор ГБ /1937/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧK. С 1923г., нач. ряда обл. и гор. отд. ГПУ на Сев. Кавказе. В 1931-37гг., нач. милиции Сев.-Кавказского /Орджоникидзевского/ края. В 1937-38гг., нарком внутр. дел Крымской АССР и нач. ОО НКВД ЧФ. В 1938г., нач. Моск.-Окского речного пароходства.
 Монаков Сергей Фирсович, капитан ГБ /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1934г., нач. дорожно-трансп. отд. ОГПУ на Вост.-Сибирской ж.-д., с 1936г., нач. трансп. /6-го/ отд. УНКВД Курской обл., с 1937г., нач. дорожно-трансп. отд. НКВД на Ашхабадской ж.-д. В 1938г., нарком внутр. дел Туркм.ССР.

 Морозов Игнатий Дмитриевич, майор ГБ /1937/. С 1919г., в ВЧК, с 1927г., в погран. войсках ОГПУ Украины. В 1937-38гг., врид. нач. УНКВД Винницкой обл. В 1938г., нач. 6-го /трансп./ отд. ГУГБ НКВД СССР, в 1939г., пом.нач. следственной части НКВД СССР.

 Надсон Георгий Адамович, микробиолог, академик /1929/. Окончил Петерб. ун-т /1888/, преподавал там же, профессор. В 1918-37гг., зав. лаб. Гос. рентгенологического и радиологического ин-та, одноврем. в 1930-34гг., зав. Лаб. микробиологии АН СССР в Ленинграде. В 1934-37гг., директор Ин-та микробиологии АН СССР в Москве.

 Никитин Алексей Михайлович, полит. деятель, член РСДРП, меньшевик. С июля 1917г., министр почт и телеграфов, с сент. 1917г., министр внутр. дел Временного пр-ва.

 Никифоров Георгий Константинович, писатель. Член лит. об-ний "Кузница" и "Октябрь".

 Ойунский /Слепцов/ Платон Алексеевич, с 1921г., пред. Якутского ВРК. С 1922г., пред. Совнаркома, с 1923г., пред. ЦИК, в 1928-31гг.,  нарком просвещения и здравоохранения Якутской АССР. С 1935г., директор НИИ языка и культуры при Совнаркоме Якутской АССР. Член Правления СП СССР /1934-38/.

 Пескарёв Георгий Сергеевич, парт.деятель, с 1918г., сотр. ВЧК, с 1919г., в РККА. В 1937г., пред. Калининского облисполкома. В 1937-38гг., 1-й секр. Курского обкома ВКП(б).

 Пинкевич Альберт Петрович, доктор пед. наук /1935/. С 1909г., учитель естествознания, сотрудничал в ж. и газ. /в т.ч. в ж. "Новая жизнь", 1917-18/. С 1918г., профессор ЛГПИ, Уральского ун-та. В 1924-30гг., ректор 2-го МГУ. В 1931-36гг., преподавал в Высшем коммунистическом ин-те просвещения, в 1936-37гг., зав. каф. педагогики МГПИ.

 Плинер Израиль Израилевич, дивизионный интендант /1936/. С 1919г., в РККА. С 1926г., в ОГПУ СССР, был нач. снабжения дивизии, пом.нач. войск ОГПУ Моск. обл. по снабжению. С 1934г., пом.нач., с 1935г., зам.нач., в 1937-38гг., нач. ГУЛАГ НКВД СССР. Одноврем. в 1936-38гг., нач. переселенческого отд. НКВД СССР.
 Позерн Борис Павлович, гос.деятель.*                                                /редакция автора/

------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1882г.р., окончил Демидовский юрид. лицей /1916/. Вел парт.работу в Н.Новгороде, Самаре, Москве, Минске, Петрограде и во Пскове. В 1918-20гг., в РККА, член РВС армии, затем Зап. и Вост. фр. В 1921-22гг., пред. Главтекстиля. В 1922-23гг., секр. Сев.-Зап. бюро ЦК РКП(б), в 1924-26гг., секр. Юго-Вост. крайкома ВКП(б). С 1926г., ректор Ленингр. коммунистического ун-та и уполномоченный Наркомпроса РСФСР в Ленинграде. В 1929-33гг., секр. Ленингр. обкома ВКП(б), с 1933г., зав. Агитпропом обкома. В 1937-38гг., прокурор Ленингр. обл.

   1939г., евреи приведённые к ВМН: Покладок Михаил Кириллович, полковник /1935/. С 1918г., в РККА. С 1929г., в штабе ОКДВА, с 1930г., в 4-ом управлении /внеш. сношения/ Штаба РККА. В 1935-37гг., нач. японского отделения 2-го /вост./ отд. Разведуправления РККА. В 1937г., нач. разведотдела штаба ОКДВА.

 Постышев Павел Петрович, гос.деятель.*

 Пом. начальника 3 отдела ГУГБ НКВД Средней Азии – Самуил Григорьевич Волынский.
 Прокофьев Архип Прокофьевич, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА, пом.нач. стрелк. корпуса по полит. части, зам. нач. политуправления Сибирского ВО. Позднее военный советник в Монголии, затем член Военного совета - нач. политуправления Сибирского ВО. В 1938г., военком Особого корпуса РККА в Монголии.

 Раттель Николай Иосифович, военный деятель.**

 Свердлов Вениамин Михайлович, хоз.деятель. Брат Я.М.Свердлова. До 1918г., жил в США. В 1918-20гг., зам.наркома путей сообщения РСФСР, в 1920-30гг., член коллегии ВСНХ. Позднее в НКПС СССР, с 1936г., директор Дорожного НИИ. В 1930-х пред. об-ва «Техника - массам».
 Розенберг Марсель Израилевич, парт. деятель.***

 Сегизбаев Султан, с 1918г., парт.работе в Средней Азии. В 1923г., секр. Ферганского обкома КП Туркестана, в 1924г., секр. Ташкентского укома и зам.зав. Агитпропом ЦК КП Туркестана. С 1932г., в аппарате ЦК КП Казахстана. В 1937г., 1-й секр. Сев.-Казахстанского обкома партии. В 1937-38гг., пред. Совнаркома Узб.ССР и зам. пред. Совета Союза ВС СССР.
 Салнынь Христофор Интович, бригадный комиссар /1935/.****
 Сидоров Константин Григорьевич, корпусной комиссар /1935/. Служил в политорганах РККА. В 1937г., член Военного совета – нач. политуправления Сев.-Кавказского ВО. В 1937-38гг., отв. секр. парткомиссии Политуправления РККА.
 Славуцкий Михаил Михайлович, дипломат. С 1920г., вице-консул в Герате /Афганистан/. В 1923-24гг., ген.консул в Тебризе /Персия/, в 1924-27гг., 1-й секр. посольства в Персии. В 1931-37гг., ген.консул в Харбине /Китай/. В 1937-38гг., полпред СССР в Японии.
 Симочкин Василий Яковлевич, работал в аппарате парт. органов в Москве, в 1935-37гг., 1-й секр. Краснопресненского райкома ВКП(б) г.Москвы. В 1937-38гг., 1-й секр. Ивановского обкома ВКП(б).                                                                             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1887г.р. Вел парт.работу в Иваново-Вознесенске, Иркутске. Один из рук. борьбы за сов. власть в Иркутске. В годы гражд. войны работал в подполье на Дальнем Востоке, рук. партиз. отрядами Приамурья, с 1920г., на полит.работе в Народно-рев. армии ДВР, в 1921-22гг., пред. Прибайкальского губисполкома. С 1923 на парт. работе на Украине, в 1926-30гг., секр. ЦК КП(б) Украины. В 1930-34гг., секр. ЦК ВКП(б). В 1934-37гг., 2-й секр. ЦК КП(б) Украины, одноврем. с 1933г., 1-й секр. Харьковского обкома и горкома, с 1934г., - Киевского обкома и горкома партии. В 1937-38 секр. Куйбышевского обкома и горкома ВКП(б). В 1934-38гг., канд. в члены Политбюро ЦК ВКП(б). В 1930-34гг., член Оргбюро ЦК ВКП(б).
**1875г.р. Окончил Акад. Генштаба /1902/. В 1-ю Мировую войну генерал-квартирмейстер Юго-Зап. фр., генерал-майор /1916/. С 1918г., в РККА. Служил в Полевом штабе РВСР, был нач. штаба, с 1920г., состоял при РВСР. С 1925г., в резерве РККА, откомандирован в пром-сть, занимал рук. посты в Главзолоте, Главцветметзолоте и др. учреждениях.
***1896г.р. С 1906г., в эмиграции, в 1917г., в России. С 1918г., на дип.службе. С 1920г., секр. НКИД РСФСР. С 1923г., 1-й секр. полпредства СССР в Турции, в 1924-25гг., ген.консул СССР в Мукдене /Китай/. В 1926-30гг., в аппарате ЦК ВКП(б). С 1931г., советник полпредств в Италии и Франции. В 1935-36гг., зам. ген.секр. Лиги наций. В 1931-34гг., временный поверенный в делах СССР во Франции. В 1936-37гг., полпред в Испании. Жена - дочь Е.М.Ярославского - Марианна.
****1885г.р. Вел парт.работу в Риге. В 1912-20гг., жил в США. С 1920г., в РККА. С 1920г., на развед.работе в Шанхае, с 1921г., - в Германии. С 1923г., сотр. Разведуправления /РУ/ РККА. В 1923-24гг., и 1930-32гг., разведчик-нелегал в странах Зап. Европы, в 1926-29гг., резидент РУ РККА в Китае. С 1932г., пом.нач. по разведке штаба ОКДВА. С 1936г., в центр. аппарате РУ РККА. В 1937-38гг., военный советник по разведывательно-диверсионной работе в Испании.

   В 1939г., расстреляны евреи: Шаховской Дмитрий Иванович, депутат 1-й Гос. думы, В 1917г., министр гос. призрения Временного пр-ва.
  Смородин Петр Иванович, с 1918г., в РККА. С 1920г., секр. Петрогр. комитета РКСМ. В 1921-24гг., ген. секр. ЦК РКСМ /герой поэмы А.Безыменского «Петр Смородин»/. С 1928г., секр. райкомов партии в Ленинграде, секр. Ленингр. обкома ВКП(б). С 1936г., в Куйбышеве. В 1937-38гг., 1-й секр. Сталинградского обкома ВКП(б).
 Смирнов Михаил Павлович, гос.деятель. С 1918г., в РККА. С 1923г., в системе Центросоюза СССР, в 1931-36гг., зам.пред. Моск. союза потребительских об-в. С 1936г., зам.нач. управления торговли г.Москвы. В 1937-38гг., нарком торговли СССР.
Соболев Сергей Михайлович, парт.деятель. С 1925г., секр. ЦК ВЛКСМ, с 1926г., 1-й секр. Ленингр. губкома ВЛКСМ. В 1937г., зав. отд. Ленингр. горкома ВКП(б). С 1937г., 1-й секр Красноярского крайкома ВКП(б), в 1938г., 1-й секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б).

 Смирнов Петр Александрович, 1897г.р. армейский комиссар 1-го ранга /1937/. С 1918г., в РККА. С 1924г., зам. нач. Политупра РККА. С 1926г., член РВС - нач.политупра БФ, в 1928-37гг., член РВС /Военного совета/ - нач. политуправления Сев.-Кавказского, Приволжского, Белорусского, Ленингр. ВО. С 1937г., нач. Политуправления РККА и зам. наркома обороны СССР. В 1937-38гг., нарком ВМФ СССР.

 Соколов Владимир Николаевич, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., пом. командующего войсками Моск. ВО и Сев.-Кавказского ВО. С 1927г., нач.штаба Сибирского ВО, зам. командующего войсками Закавказского ВО. В 1937-38гг., и.о. гл. инспектора Комитета обороны при Совнаркоме СССР.

 Стромин /Геллер/ Альберт Робертович, майор ГБ /1937/. Из семьи германского с.-д. С 1919г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1935г., отв. сотр. центр. аппарата ГУГБ НКВД СССР, с 1937г., зам. нач. 4-го отд. /СПО/. В 1937-38гг.. нач. УНКВД Саратовской обл.

 Сыроежкин Григорий Сергеевич, майор ГБ /1936/. С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1921г., сотр. ОО ВЧК, затем - КРО ОГПУ СССР. Участник контрразведывательных операций «Трест» и «Синдикат-2». С 1925г., в полпредстве ОГПУ на Сев.-Кавказскому краю. С 1928г., в органах контрразведки ОГПУ в Сибири, Монголии, Белоруссии, с 1933г., - в Ленинграде. В 1936-38гг., военный советник в Испании.

 Угаров Александр Иванович, парт.деятель. С 1918г., в ВСНХ. В 1919-21гг., в РККА. С 1926г., преподавал в ЛПИ, затем работал в аппарате Ленингр. обкома ВКП(б). С 1932г., зав. отд., с 1934г., секр. Ленингр. горкома ВКП(б). В 1938г., 1-й секр. МК и МГК ВКП(б).

Федько Иван Федорович, командарм 1-го ранга /1938/. С 1918г., в РККА. С 1927г., нач.штаба Сев.-Кавказского ВО, пом. командующего войсками Ленингр. ВО. В 1931-32гг., командующий Кавказской армией. В 1932-33гг., командующий войсками Приволжского ВО. После 1933г., командующий Приморской группой войск ОКДВА. В 1937-38гг., командующий войсками Киевского ВО. В 1938г., 1-й зам. наркома обороны СССР.
 Фельдштейн Михаил Соломонович, юрист, историк. В 1922-1927гг., сотр. иностр. отд. ВСНХ, затем пом. ред. ж. «Советская торговля» и «Вопросы торговли». В 1932-38гг., консультант, гл. библиотекарь Гос. б-ки им.Ленина в Москве.
 Филатов Николай Алексеевич, в 1919-20гг., в РККА. С 1924г., секр. Новониколаевского губкома РКП(б), с 1925г., - Омского окружкома ВКП(б), затем в аппарате ЦК ВКП(б). В 1929-30гг., секр. Астраханского окружкома ВКП(б). С 1930г., секр. Ленинского райкома ВКП(б) г.Москвы. С 1932г., секр. МК ВКП(б). В 1934-37гг., пред. Мособлисполкома.
 Флоринский Дмитрий Тимофеевич, дипломат.*

 Хаханьян Григорий Давидович, комкор /1935/. С 1918г., в РККА. С 1925г., нач. командных курсов "Выстрел" /г.Солнечногорск Моск. обл./. С 1929г., нач. политотдела Украинского ВО. С 1936г., нач. политотдела  и член Военного совета ОКДВА.               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1889г.р. Сын ректора Киевского ун-та  слависта Т.Д.Флоринского /1854+1919/, расстрелянного большевиками. Окончил юрид. ф-т Киевского ун-та /1913/. С 1913г., работал в миссиях в Турции и Бразилии. В 1920-х сотрудник НКИД РСФСР-СССР, зав. Протокольной частью /позднее отд./, одноврем. с 1925г., зав. отд. Скандинавских стран.

   1939г., расстреляны евреи: Егоров Александр Ильич. С 1918г., в РККА, с 1919г., командовал войсками Южного и Юго-Зап. фр. В 1921г., командующий войсками Киевского ВО, с 1921г., - Петрогр. ВО, с 1922г., командующий Кавказской армией, с 1924г., командующий войсками Украины и Крыма. В 1925-26гг., военный атташе в Китае. С 1927г., командующий войсками Белорусского ВО. В 1931-37гг., нач. Штаба /с 1935г., - Генштаба/ РККА. Один из крупных теоретиков РККА по вопросам стратегии и оперативного искуссва. В 1937-38гг., 1-й зам. наркома обороны СССР. В 1938г., командующий войсками Закавказского ВО.

 Федотов Анатолий Васильевич, комдив /1935/. В 1935-37гг., нач. штаба Ленингр. ВО.

 Чаянов Александр Васильевич, аграрник, первый пред. Льноцентра /1915/. В 1918-30гг., профессор Моск. с.-х. акад. Основатель и директор /1922-28/ Ин-та с.-х. экономики Наркомата земледелия РСФСР. Известен также как собиратель уникальной коллекции тульских пряников, которую пришлось съесть в голодном 1918г. Преподавал в с.-х. ин-те в Алма-Ате /1935-36/.
 Начальник ГУШОСДОР НКВД СССР, одновременно зам., наркома путей сообщения СССР – Волков /Вайнер/ Михаил Александрович.
 Литваков Моисей Ильич, член Бунда. В 1917г., один из основателей еврейской с.-д. партии «Фарейникте» в Киеве, член Украинской Центральной рады. В 1920-37гг., отв. ред. еврейской газ. «Дер эмес» /«Правда»/ в Москве.
 Хряпенков Михаил Елисеевич, комбриг /1936/. С 1918г., в РККА. С 1926г., в погран. войсках ОГПУ, с 1930г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. С 1932г., пом. нач. ГУ погран. охраны и войск ОГПУ. В 1934-38гг., нач. ГУ пожарной охраны НКВД СССР.
 Цихон Анатолий Михайлович, участник борьбы за власть в Москве, член Басманного ВРК и пред. райсовета. В 1924-28гг., секр. Бауманского райкома ВКП(б). В 1928-30гг., пред. ЦК профсоюза строителей. В 1930-33гг., нарком труда СССР. С 1934г., член бюро Комитета сов. контроля /КСК/ при Совнаркоме СССР, в 1935-37гг., уполномоченный КСК по Бел.ССР. В 1930-34гг., канд. в члены Оргбюро ЦК ВКП(б).
 Зам.начальника 3 отдела /КРО/ 1 Управления госбезопасности НКВД СССР – Листенгурт Михаил Александрович.

 Сотрудник аппарата ИНО ОГПУ, резидент в Турции и Риме заместитель начальника Школы особого назначения /ШОН/ 5 отдела ГУГБ НКВД – Аксельрод Моисей Маркович.

 Исполнявший должность начальника 2 спецотдела оперативной техники/ ГУГБ НКВД СССР в июне-сентябре 1938г., Алехин /Смоляров/ Михаил Сергеевич.

 Заместитель начальника Отдела актов гражданского состояния /ОГАС/ НКВД СССР Бердичевский Борис Абрамович.

 Нарком внутр.дел БССР и нач. особого отдела Белорусского Военного округа, с мая 1938г., нач. 3 управления /транспорта и связи/ НКВД СССР Берман Борис Давыдович и его брат зам.наркома внутр.дел СССР Берман Матвей Давыдович – личный друг Г.Ягоды.

 Вейншток Яков Маркович, ст. майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК-ОГПУ-НКВД. С 1931г., управделами ОГПУ СССР. В 1933-34гг., зам.нач. отд. кадров и нач. Центр. школы ОГПУ СССР. В 1934-36гг., нач. отдела кадров ГУГБ НКВД СССР. В 1936-38гг., нач. 10-го /тюремного/ отд. ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., зам. наркома водного транспорта СССР.
 Чубарь Влас Яковлевич, гос.деятель.*

 Умер во время следствия Никифоров Дмитрий Деомидович, капитан ГБ /1935/. В 1920-24гг., и с 1930г., в ВЧК-ОГПУ. С 1930г., пом.нач., в 1932-34гг., нач. Бурят-Монгольского отд. ГПУ. В 1934-36гг., нач. УНКВД Бурят-Монгольской АССР.

*1891г.р. Окончил техн. уч-ще /1911/. Работал в Краматорске, Мариуполе, Москве, Петербурге, Петрограде. В 1918-19гг., член президиума ВСНХ, пред. правления Гос. об-ия маш-ных з-дов /ГОМЗА/. В 1919-22гг., пред. Оргбюро по восстановлению пром-сти Украины, одноврем. с 1920г., пред. ВСНХ Укр.ССР, с 1921г., пред. Центр. правления каменноугольной пром-сти Донбасса. В 1923-34гг., пред. Совнаркома Укр.ССР. В 1934-38гг., зам. пред. Совнаркома СССР и СТО СССР, одноврем. в 1937-38гг., нарком финансов СССР. В 1938г., директор стр-ва Соликамского целлюлозного комбината. В 1926-35гг., канд., в 1935-38гг., член Политбюро ЦК ВКП(б).

   1939г., умершие евреи: Умер в заключении  Окулов Алексей Иванович, писатель. С 1918г., в РККА Вост. Сибири, член РВС ряда фр. и армий. В 1919г., член РВСР. В 1920г., командующий Тульским укреп. районом, в 1921г., команд. войсками Вост.-Сибирского ВО. Сторонник Л.Троцкого.
 Умер в заключении Сокольников /Бриллиант/ Григорий Яковлевич, гос.деятель.*
 Умер во время следствия Рыжов Михаил Иванович, ст. майор ГБ /1937/. В 1918-29гг., в РККА, с 1926г., ст. инструктор Политуправления РККА. 1931-37г., пред. Кировского райисполкома Москвы. В 1937г., нач. Адм.-хоз. управления НКВД СССР и зам. наркома внутр. дел СССР. В 1937-38г., нарком лесной пром-сти СССР.
 Умер во время следствия - Корнев Василий Степанович, с 1918г., пред. Рязанского губисполкома и губкома партии. С 1920г., зам. наркома внутр. дел РСФСР и нач. войск внутр. охраны. С 1921г., нач. Управления милиции НКВД РСФСР. С 1922г., пред. Томского, затем Омского губисполкомов. В 1929-30гг., зам. наркома внутр. дел РСФСР. С 1930г., работал в ВСНХ. В 1933-38гг., нач. стр-ва Ташкентского текстильного комбината.
 Умер во время следствия - Волохов Зотик Андреевич, капитан ГБ /1938/. С 1920г., сотр. ВЧК-ОГПУ в Средней Азии и Казахстане. В 1935-36гг., зам.нач. УНКВД Дагестанской АССР. В 1937г., нач. УНКВД Карачаевской автономной обл. С 1937г., зам.нач., в 1938-39гг., нач. УНКВД Омской обл.
 Умер в заключении - Викторов Михаил Петрович, майор ГБ /1938/. С 1918г., в РККА, с 1920г., в органах ВЧК-ОГПУ. С 1933г., нач. ОО /контрразведка/ ГПУ-НКВД Узб. ССР, с 1936г., нач КРО /3-го отд./ НКВД Узб.ССР. В 1937-38гг., зам. нач. УНКВД Смоленской обл., в 1938-39гг., нач. УНКВД Свердловской обл.

 Умер в заключении - Весник Яков Ильич, в РККА с 1918г. С 1924г., нач. и комиссар Военно-строительного управления РККА. С 1925г., работал в Амторге. С 1931г., директор Криворожского металлург. комбината и управляющий трестом «Индустрой».
 Погиб в заключении - Ган Владимир Юльевич, Ученый, чл.-корр. АН СССР /1932/. Профессор Новочеркасского политехнического ин-та.
 Умер в тюрьме - Венус Георгий Давыдович, писатель, с 1919г., в Белой армии. С 1922г., в Берлине. В 1925г., вернулся в Ленинград. С1935г., жил с семьей в Куйбышеве.

 Умер в заключении - Михаи́л Миро́нович Товашо́в, литератор.**

Умер в колымском лагере Атка - Святополк-Мирский /Мирский/ Дмитрий Петрович, критик. Сын министра внутр. дел /1904-05/ П.Д.Святополк-Мирского. С 1921г., жил в Англии, преподавал русскую лит-ру в Лондонском ун-те. С 1922г., один из теоретиков евразийства, в 1926-28гг., соред. /с П.Сувчинским и С.Эфроном/ ж. «Версты». В 1931-32гг., член компартии Великобритании. Друг П.Сувчинского, С.Андрониковой-Гальперн, поклонник М.Цветаевой. В 1932 вернулся в СССР.                                        /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1888г.р. Друг и соученик Н.Бухарина по моск. гимназии. Учился на юрид. ф-те Моск. ун-та, окончил юрид.ф-т Парижского ун-та /1914/. С 1909г., жил в Париже, вернулся в Россию в 1917г., вместе с Лениным, член Исполкома Петрогр. совета. В 1918г., член президиума ВСНХ. С 1918г., в РККА, член РВС ряда армий и Южного фр., в 1919-20гг., командующий армией. Сторонник Л.Троцкого. В 1920г., член редколлегии газ. «Правда». В 1920-21гг., командующий Туркестанским фр. и пред. Туркестанского бюро ЦК РКП(б). С 1921г., член коллегии и зам.наркома, в 1922-26гг., нарком финансов РСФСР /с 1923г., - СССР/; в 1922-24гг., успешно провел денежную реформу и осуществил стабилизацию рубля. В 1926-28гг., зам. пред. Госплана СССР. В 1928-29гг., пред. правления Нефтесиндиката. В 1929-32гг., полпред СССР в Англии, в 1933-34гг., зам.наркома иностр. дел СССР. В 1935-36гг., 1-й зам.наркома лесной пром-сти СССР. В 1924-25гг., канд. в члены Политбюро ЦК РКП(б). Судим в 1937г.,с Г.Пятаковым, К.Радеком, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др.
**1881г.р. В январе 1918г., - комиссар отдела Мари при штабе Казанского ВО. Организатор формирования Марийского воинского подразделения в составе 2-го Казанского советского полка /интернационального имени Ф. Энгельса/. Имел награду - комплект кожаного обмундирования, подаренный Л.Д.Троцким. В феврале 1919г., военный комиссар Краснококшайского уезда. На I съезде Советов был избран членом облисполкома Марийской области и её военным комиссаром.
   1939г., погибшие евреи:  Умер в заключении - Хинчук Лев Михайлович, гос.деятель.*

 Погиб в лагере - Вознесенский /Бродский/ Александр Сергеевич, писатель. После рев-ции преподавал в Гос. кинотехникуме. Жена - актриса В.Л.Юренева /1876+1962/.**
 Убит в тюрьме сокамерниками - Радек /Собельсон/ Карл Бернгардович, парт.деятель.***

 Умер во время следствия Хорхорин Георгий Сергеевич, майор ГБ /1935/. С 1917г., служил в телеграфной конторе в Петрограде. С 1918г., в РККА. С 1920г., в ВЧК. С 1935г., зам.нач. УНКВД Ивановской обл. В 1936-37гг., пом. наркома внутр. дел и нач. 3-го отд. /КРО/ НКВД Бел.ССР. В 1937-38гг., нач. УНКВД Читинской обл. и нач. ОО НКВД Забайкальского ВО.
 Убит агентами НКВД - Раскольников /Ильин/ Федор Федорович, гос.деятель.****

 Погиб в тюрьме - Весёлый Артем /Николай Иванович Кочкуров/, писатель. В 1921-22гг., на флоте. С 1923г., работал в Москве, с 1929г., член РАПП.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1868г.р. Окончил филос. ф-т Берлинского ун-та /1890/. Вел подрывную работу в Туле, Москве, Киеве, Петербурге. С 1907г., работал в Москве в кооперативных организациях. В 1917-20гг., член правления Моск. рабочего кооператива. С 1919г., член коллегии Наркомата продовольствия РСФСР. В 1921-26гг., пред. правления Центросоюза. В 1926-27гг., торгпред СССР в Англии. В 1927-30гг., зам. наркома внеш. и внутр. торговли СССР. В 1930-34гг., полпред СССР в Германии. В 1934-37гг., нарком внутр. торговли РСФСР. В 1938г., гл. арбитр Госарбитража Совнаркома РСФСР.
**Юренева Вера Леонидовна /1876+1962/, засл. арт. РСФСР /1935/. Окончила драм. курсы в Петербурге /1902/. Играла на провинциальной сцене. В 1922-24гг., 1936-39гг., в труппе Ленингр. т-ра им.Пушкина, в 1930-36гг., во МХАТе 2-м. В 1939-47гг., выступала на эстраде как чтица. В 1947-55гг., актриса Лит.-драм. т-ра ВТО в Москве. Снималась в кино.

***1885г.р. С 1901г., учился в Краковско ун-те, затем в Берлинском и Лейпцигском ун-тах. С 1899г. С 1917г., сотр. НКИД РСФСР, в 1918-19 зав.отд. печати НКИД. В 1920-25гг., секр. и член Исполкома Коминтерна. В 1919-23гг., выезжал рук. револ. в Германию. С 1925г., ректор Коммунистического ун-та трудящихся Востока, пост. сотр. газ. "Правда" и "Известия". Один из лидеров троцкистской оппозиции, в 1928-29гг., находился в ссылке. В 1930-34гг., зав. бюро международной информации ЦК ВКП(б). С 1934г., член редколлегии газ. «Известия». Арестован /1936/, Судим процессе в 1937г., /с Г.Пятаковым, Г.Сокольниковым, Л.Серебряковым, Я.Лившицем, Н.Мураловым, Я.Дробнисом, М.Богуславским и др./.
****1892г.р. Член РСДРП с 1910. Брат А.Ф.Ильина-Женевского. Окончил Петерб. политехнический ин-т /1913/ и Гардемаринские классы /1917/. В 1917-18гг., товарищ пред. Кронштадтского совета, комиссар Гл. морского штаба. В 1918г., зам.наркома по морским делам РСФСР, член РВС Вост. фр. В 1918-19гг., член РВСР. В 1919-20гг., командующий Астрахано-Каспийской флотилией, в 1920г., - Морскими силами Каспийского моря. В 1920-21гг., командующий Морскими силами Балтийского моря. В 1921-23гг., полпред РСФСР в Афганистане, в 1930-33гг., полпред СССР в Эстонии, в 1933-34гг., - в Дании, в 1934-38гг., - в Болгарии. В 1924-28гг., зав. отд. Исполкома Коминтерна. Одновр. в 1924-30гг., отв. ред. ж. «Молодая гвардия», «Красная новь», изд-ва «Моск. рабочий». С 1928г., пред. Главреперткома, с 1929г., нач. Главискусства Наркомпроса РСФСР. В 1938г., остался за рубежом из-за угрозы ареста, в 1939г., выступил с обвинениями Сталина в массовых репрессиях.
Рейснер Лариса Михайловна /1895+1926/. Дочь М.А.Рейснера, сестра И.Рейснера. Жена Ф.Раскольникова /1918-23/. Училась в петрогр. Психоневрологическом ин-те /1912-13/. С 1912г., активная участница лит. жизни Петербурга. В годы гражд. войны политработник РККА, с 1920г., зам. комиссара Гл. морского штаба. В 1921-22гг., работала в составе сов. представительства в Афганистане, возглавляемого Раскольниковым. С 1923г., близкая подруга К.Радека. В 1923-25гг., спец. корр. газ. «Красная звезда» и «Известия» в Германии. Умерла от тифа в Москве.
Рейснер Михаил Андреевич /1868+1928/. Отец Л. и И.Рейснеров. С 1898г., профессор Томского ун-та, - петрогр. Психоневрологического ин-та. С 1917г., в НКВД и Наркомате юстиции РСФСР, - в Наркомпросе РСФСР. Преподавал право в Военной акад. РККА. Рейснер Игорь Михайлович /1898+1958/, доктор ист. наук /1953/. Брат Л.Рейснер. С 1918г., в РККА. Окончил вост. ф-т Военной акад. РККА /1924/. В 1925-35гг., сотр. Международного аграрного ин-та, с 1938г., - Ин-та востоковедения АН СССР, с 1957г., зав. Сектором, преподавал в МИВ, с 1935г., профессор МГУ.
Рейснер Лев Игоревич /1928+1990/, доктор экон. наук /1976/. Сын И.М.Рейснера. Окончил ист. ф-т МГУ /1952/. С 1956г., сотр. Ин-та востоковедения АН СССР.

   В 1939г., скончались евреи: Умер в тюрьме Хворостян Виктор Васильевич, майор ГБ /1937/. С 1920г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. В 1931-37гг., нач. ОО /контрразведка/ полпредства ОГПУ по Казахстану /с 1934г., - УНКВД Каз.АССР/. В 1937г., нач. 6-го отд. /транспорт и связь/ НКВД Бел.ССР. В 1937-39гг., нарком внутр. дел Арм.ССР.
 Погиб в заключении - Грааль-Арельский /Петров/ Стефан Стефанович, поэт, прозаик, эгофутурист, входил в Цех поэтов.
 Погиб в заключении Правдухин Валериан Павлович, литературовед. В 1917-18гг., член ПСР. В 1919-20гг., зав. Челябинским политпросветом. Муж Л.Сейфуллиной /с 1919/. С 1920г., зав. Сибирским ГИЗом, один из организаторов ж. "Сибирские огни" /1921, Новосибирск/. С 1923г., жил в Москве, зав. отд. лит. критики ж. «Красная нива».

 Погиб в лагере Тогоев Даниил Николаевич, участник борьбы за власть на Сев. Кавказе. В 1918-22гг., зам. военного комиссара Терской республики, пред. ревкома Владикавказского ревкома, пред. ревтрибунала Горской республики. В 1922-29гг., пред. Приморского и Дальневосточного краевого суда. С 1929г., зам. прокурора, затем пред. Верховного суда Тадж.ССР. С 1934г., пред. Сев.-Осетинского облисполкома.
 Погиб в заключении - Базаров /Руднев/ Владимир Александрович.*
 В   1940г., расстреляны евреи: Исаак Эммануилович Бабель.**

 Расстрелян пом.начальника ЭКО и КРО УНКВД Западно-Сибирского края, /с 1937г., в Монголии, в группе чекистов во главе с С.Н.Мироновым/ – Голубчик Михаил Иосифович.

 Шапиро Исаак Ильич, ст. майор ГБ /1937/. С 1918г., в РККА, политработник. С 1922г., в Наркомате финансов РСФСР, с 1930г., - в Наркомате РКИ СССР-ЦКК ВКП(б). С 1934г., в аппарате ЦК ВКП(б), в 1935-37гг., референт секр. ЦК /Н.Ежова/. В 1937-38гг., нач. 9-го /шифровального/ отд. ГУГБ и одноврем. нач. Секретариата НКВД СССР. В 1938г., нач. 1-го спецотдела /учетно-регистрационного/ НКВД СССР.
 Ярцев Виктор Владимирович, майор ГБ /1937/. С 1920г., в РККА. С 1922г., работал на техн. должностях в Москве. С 1930г., в центр. аппарате ОГПУ-НКВД СССР. В 1937-38гг., нач. 11-го отд. /водного транспорта/ ГУГБ НКВД СССР. В 1938-39гг., 1-й зам. наркома связи СССР.                                                                                                        /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1907-10гг., в своих работах пропагандировал богостроительство и эмпириокритицизм, полемизировал с Лениным. Переводчик с И.Скворцовым-Степановым "Капитала" К.Маркса /1907-09/. В 1921-30гг., работал в Госплане СССР, разрабатывал методы анализа денежной эмиссии и хоз. баланса страны. В 1930-32гг., находился в заключении, повторно арестован в 1937г.

**Автор «Одесских рассказов» и «Конармии» о 1-й Армии Будённого. Родился в Одессе, в семье торговца Маня Ицковича Бобеля /Эммануила (Мануса, Мане) Исааковича Бабела/, родом из Белой Церкви, и Фейги /Фани/ Ароновны Бобель. Его дед Шойл стал одним из трёхсот убитых во время погрома евреев. Изучал талмуд и занимался музыкой. Киевский институт финансов закончил под фамилией Бобель. Там встретил жену Евгению Гронфейн, дочь Киевского промышленника. Владел идишем и французским. В Петербурге поступил сразу на 4 курс юр.факультета Петроградского психоневрологического института. Осенью 1917г., Бабель, отслужив рядовым, дезертировал в Петроград, где в декабре 1917г., пошёл работать в ЧК, а затем в Наркомпрос. Весной 1920г., по рекомендации М.Кольцова под именем Кирилла Васильевича Лютова был направлен в 1-ю Конную армию в качестве военного корреспондента Юг-РОСТа и политработника. Был на Румынском, Северном и Польском фронтах. Потом работал в Одесском губкоме, был редактором 7-ой советской типографии, репортёром в Тифлисе и Одессе, в Госиздате Украины. Был близким другом Я.Охотникова, И.Якира, Б.Калмыкова, Д.Шмидта, Евгении Соломоновны Ежовой /Хаютиной-Гладун/ и др. Евгения Борисовна Гронфейн в 1925г., эмигрировала во Францию. Его гражданская жена - Тамара Владимировна Каширина /Татьяна Иванова/. Их сын, названный Эммануилом /1926/, в хрущёвское время - художник Михаил Иванов, воспитывался в семье отчима - Всеволода Иванова, считая себя его сыном. Бабель, выезжавший за границу, воссоединился с супругой, которая родила ему дочь Наталью /1929/, в замужестве - американский литературовед Натали Браун /под её редакцией издано на английском языке собрание сочинений Исаака Бабеля/. Последняя /гражданская/ жена Бабеля - Антонина Николаевна Пирожкова, родила ему дочь Лидию /1937/, с 1996г., проживала в США, где скончалась в сентябре 2010г.
   В 1940г., к ВМН приведены евреи: Матузенко Степан Тарасович, полковник /1936/. С 1919 в РККА. С 1920г., в ВЧК-ОГПУ. В 1938г., нарком внутр. дел Карельской АССР.
 Вайнштейн Григорий Исаакович, дипломат. С 1900г., член Бунда. В 1923-27гг., дипл. агент НКИД СССР в Ленинграде. Сотр. центр. аппарата, зав. 2-м Зап. отд. НКИД СССР.
 Дагин Израиль Яковлевич, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/. С 1919г., в ЧК на Украине и в Крыму. С 1924г., зам.нач., в 1927-31гг., нач. Терского окружного отд. ГПУ. С 1931г., пом.полпреда ОГПУ по Нижне-Волжскому краю. С 1933г., зам. полпреда, в 1934-37гг., полпред ОГПУ - нач. УНКВД по Сев.-Кавказскому краю. В 1937г., нач. УНКВД Горьковской обл. В 1937-38гг., нач. 1-го отд. ГУГБ /охрана пр-ва/ НКВД СССР.
 Каган Моисей Аронович, майор ГБ /1935/. С 1919г., в РККА. С 1923г., сотр. ОГПУ. С 1931г., в центр. аппарате ОГПУ-ГУГБ НКВД СССР. В 1936-37гг., пом. нач., зам. нач. УНКВД Азово-Черноморского края. В 1937-38гг., нач. УНКВД Хабаровской обл.
 Боговой Иван Васильевич, журналист, с 1919г., зам. пред. Архангельского губисполкома, в 1925-37гг., заместитель редактора газеты «Правда».                                   /редакция автора/
 Пом.нач.отдела СПО ОГПУ-ГУГБ НКВД в Ленинграде – Лулов Григорий Николаевич;

 Замнаркома НКВД СССР, с 1938г., начальник Риддерского полиметаллического комбината – Жуковский Семён Борисович.

 Сотрудник Восточного отдела Исполкома Коминтерна, затем по линии ИНО ОГПУ-НКВД в Пекине – Добисов-Долин Михаил Евсеевич.

 Создатель журналов «Огонёк» и «Крокодил» Кольцов /Фридлянд/ Михаил Ефимович.*
 Начальник 12 отделения 1 отдела ГУГБ НКВД СССР Бабушкин Марк Абрамович.

 Переводчик в центральном аппарате ИНО НКВД – Калужский Евгений Маркович.

 Пастухов Сергей Константинович, дипломат. В 1918-38гг., на дипл. службе, зав. отд. НКИД СССР, в 1933-35гг., полпред СССР в Иране.
 Начальник отдела оборонпрома ГЭУ НКВД СССР – Рейхман Лев Иосифович.

 Нарком НКВД АССР Немцев Поволжья – Рессин Илья Залманович.

 Инструктор Восточного отдела МВД МНР – Светлов /Хейфец/ Виктор Львович.

 Рессин Илья Залманович, капитан ГБ /1938/. С 1923г., в ОГПУ на Украине. С 1937г., зам. наркома, в 1938г., нарком внутр. дел АССР Немцев Поволжья.
 Начальник с 1938г., УНКВД Челябинской области, начальник Центрального управления морского нефтеналивного флота – Соколинский Давид Моисеевич.

 Трилиссер /Москвин/ Михаил /Меер/ Абрамович, гос.деятель.**
 Ком.конвополка войск НКВД Московского округа – Александр Михайлович Гильфонд.

 Помощник начальника секретариата НКВД СССР, начальник управления Центрального Совета спортивного общества «Динамо» - Герсон Вениамин Леонардович.

 Помощник начальника 3 /КРО/ отдела ГУГБ НКВД СССР – Деноткин Самуил Моисеевич.

 Нач.отделения 2 отдела /СПО/ ГУГБ НКВД СССР – Зиновий Наумович Глебов /Юфа/.

 Нач., УНКВД Московской области, с сентября 1938г., нач., Ухто-Ижемского лагеря НКВД Цесарский Владимир Ефимович.                                                                               /Абрамов В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Род. 12.06.1898г., в Киеве. Родители - Фридлянд Ефим Моисеевич /1860+1945/ - обувщик и Рахиль Савельевна /1880+1969/. С 1919г., служил в киевской армейской газете «Красная Армия». С 1920г., в отделе печати НКИД. Спецкор ряда изданий, в том числе газеты «Правда» /1922-1938/. Первая жена - актриса Вера Юренева, вторая жена - Елизавета Ратманова-Кольцова /вместе с мужем работала в Испании/, третья жена /гражданская/ - Немецкая писательница-коммунистка Мария Остен. Двоюродный брат известного советского фотографа и журналиста Семёна Фридлянда, родной брат известного художника-карикатуриста Бориса Ефимова.

**1883г.р. Вел работу в Одессе, Таммерфорсе /Финляндия/, Иркутске, Сибири. С 1919г., пред. Амурского обкома РКП(б), с 1920г., пред. Амурского ревкома и комиссар ДВР по Амурской обл. С 1921г., пом.нач., в 1922-29гг., нач. ИНО ВЧК-ОГПУ СССР, в 1926-29гг., зам.пред. ОГПУ. В 1930-34гг., зам.наркома РКИ РСФСР, член президиума ЦКК ВКП(б). С 1934г., член Комиссии сов. контроля при Совнаркоме СССР. В 1935-38гг., Куратор спецслужб Коминтерна, член комиссии секретариата ИККИ по переводу в ВКП(б) членов зарубежных компартий.

   В 1940г., расстреляны евреи: Булах Петр Федорович, майор ГБ /1937/. С 1918г., в РККА, политработник. С 1921 служил в органах ВЧК-ОГПУ-НКВД, с 1926г., на Сев. Кавказе, в 1934-36гг., нач. ОО, в 1936-37гг., нач. КРО /3-го отд./ постпредства ОГПУ-УНКВД Сев.-Кавказского края. В 1937-38гг., нач. УНКВД Орджоникидзевского края.
 Валухин Константин Николаевич, капитан ГБ /1936/. С 1920г., сотр. системы ОО ВЧК-ОГПУ в РККА. С 1932г., на отв. постах в полпредстве ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю, в 1936-37гг., нач. 5-го отд. /военная контрразведка/ УНКВД Сев.-Кавказского края. В 1937-38гг., нач. УНКВД Омской обл. В 1938 1-й секретарь Свердловского обкома ВКП(б).

Бондарь Георгий Иосифович, комкор /1937/. С 1918г., в РККА. В 1925-28гг., инспектор бронесил РККА. В 1929-30гг., нач. Арт.управления РККА. В 1937г., зам.нач. Гл. арт. управления НКО СССР. В 1937-38 зам.наркома оборонной пром-сти СССР.
 Альский Аркадий Осипович, в 1917-19гг., зам. пред. Воронежского губисполкома, зав.губ. финанс. отд. В 1919г., нарком финансов Литвы и Белоруссии. С 1919г., зав. финанс. отд. Моссовета, затем зав. Учраспредом ЦК РКП(б). С 1922г., зам.наркома финансов СССР и член коллегии наркомата. Сторонник Л.Троцкого.

 Лаврушин Иван Яковлевич, майор ГБ /1937/. С 1919г., в РККА. С 1920г., в ВЧК на Сев. Кавказе. С 1934 нач. СПО постпредства ОГПУ-УНКВД Сев.-Кавказского края. В 1937-38гг., нач. УНКВД Горьковской обл.
 Колесов Федор Иванович, в 1917-18гг., пред. Совнаркома Туркестана. В 1918-20гг., политкомиссар на фр. гражд. войны. В 1923-25 пред. СНХ Дальнего Востока. В 1929-33гг., учился в МАРХИ, работал архитектором в Москве.
 Михайлов Василий Иванович, капитан ГБ /1937/. С 1922г., в ОГПУ, в 1936-37гг., нач. Тульского гор.отд. НКВД. В 1937-39гг., нарком внутр. дел Татарской АССР.
 Дементьев Василий Федорович, майор ГБ /1937/. С 1918г., в РККА, политработник. С 1921г., в погран.войсках ВЧК, с 1924г., в органах ОГПУ на Сев. Кавказе. С 1936г., нач. УНКВД /нарком внутр. Дел/ Чечено-Ингушской АССР, с 1937г., нач. УНКВД Архангельской обл. В 1938г., нач. УНКВД Приморской обл. и нач. ОО НКВД ТФ.
 Добров Александр Матвеевич, инженер и сотр. разведки. С 1907г., в ВСНХ. Позднее управляющий трестом «Бюробин» /Бюро обслуживания иностранных представителей/. Одноврем. с 1929г., секретный сотр. ИНО ОГПУ-НКВД СССР. Выполнял отв. разведзадания во время поездок в Германию и Чехословакию.
 Дорофеев Иван Андрианович, капитан ГБ /1936/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в погран. войсках ВЧК. С 1929г., в ОГПУ Средней Азии, с 1930г., пред. ГПУ Узб.ССР, с 1931г., пред. ГПУ Тадж.ССР. В 1932-33гг., нач. Чувашского обл. отд. ГПУ. С 1934г., нач. Алданского оперсектора НКВД. В 1937-39гг., нарком внутр. дел Якутской АССР.
 Залин Лев Борисович /Левин Залман Маркович,  комиссар ГБ 2-го ранга /1935/. С 1920г., в ВЧК. С 1930г., зам. нач. ОО ОГПУ СССР /контрразведка/. С 1931г., зам. полпреда ОГПУ по Средней Азии. В 1934-35гг., нарком внутр. дел Узб.ССР. В 1935-38гг., нач. УНКВД - нарком внутр. дел Каз.ССР. В 1938г., нач. 9 отдела 1 управления НКВД СССР.
 Бак Семен Аркадьевич, майор ГБ /1937/. Брат Б.Бака. С 1920г., в Томской и Енисейской губ. С 1926г., в ОГПУ. С 1928г., нач. Семипалатинского, с 1932г., - Карагандинского отд. ГПУ. С 1936г., зам.нач. УНКВД Ярославской обл. В 1937г., нарком внутр. дел Башкирской АССР, в 1937-38гг., зам.наркома внутр. дел Бурят-Монгольской АССР.
 Карпеченко Георгий Дмитриевич, генетик. С 1925г., зав.лаб. Всес. ин-та растениеводства /ВИР/ в Ленинграде, ближайший сотр. Н.И.Вавилова. В 1931-41гг., зав. каф. генетики растений ЛГУ, с 1938 профессор.
 Искандеров Авак Богданович, хоз.деятель. С 1937г., в аппарате НКТП СССР. В 1939г., зам. наркома топливной пром-сти СССР, и зам. наркома нефтяной пром-сти СССР.
 Денисов Константин Емельянович, капитан ГБ /1937/. С 1925г., в ОГПУ-НКВД Ленинграда, с 1929г., нач.отделения в аппарате постпредства ОГПУ-УНКВД Ленингр. обл. В 1937г., нач. Дорожно-трансп. отд. НКВД Юго-Вост. ж.-д. С 1937г., зам. нач., в 1938-39гг., нач. УНКВД Воронежской обл.                                                              /редакция автора/
   В 1940г., расстреляны евреи: Дреков Владимир Михайлович, комбриг /1935/. С 1922г., в погран. войсках ОГПУ на Дальнем Востоке. В 1931-38гг., нач. Сахалинского погран. отряда, одноврем. в 1932-38гг., нач. Сахалинского отд. ГПУ-УНКВД Сахалинской обл.

 Душенов Константин Иванович, флагман 1-го ранга /1936/.*

 Евдокимов Ефим Георгиевич, С 1918г., работал в аппарате ВЦИК.**
 Ершов /Лурье/ Андрей Мартимианович, майор ГБ /1935/. С 1918г., в РККА, с 1920г., в ВЧК. С 1932г., нач. экон. отд. постпредства ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю, с 1936г., нач. экон. отд. УНКВД Азово-Черноморского края. В 1936-38гг., нач. УНКВД Ярославской обл.

 Абих Рудольф Петрович, востоковед. С 1919г., в РККА.***

 Миронов Сергей Наумович /Король Мирон Иосифович/, комиссар ГБ 3-го ранга /1937/. С 1918 в РККА. С 1920 в ВЧК. С 1928 нач. Кубанского окружного отд. ОГПУ. В 1931-33 зам. полпреда ОГПУ по Казахстану. С 1933 нач. Днепропетровского обл. отд. ГПУ - нач. УНКВД по Днепропетровской обл., в 1936-37 нач. УНКВД по Зап.-Сибирскому краю. В 1937-38 полпред СССР в Монголии, в 1938 зав. 2-м Вост. отд. НКИД СССР.
 Загвоздин Николай Андреевич, ст. майор ГБ /1935/. С 1920г., в органах ВЧК. В 1926-29гг., нач. Нижегородского отд. ГПУ. В 1932-37гг., нач. ОО ОГПУ /НКВД/ Среднеазиатского ВО. Одноврем. с 1935г., нарком внутр. дел Узб.ССР, с 1937г., нарком внутр. дел Тадж.ССР.

 Лапшин Федор Георгиевич, Капитан ГБ /1937/. С 1920г., в РККА, политработник. В 1922-27гг., на парт. работе. С 1927г., в ОГПУ-НКВД Моск. обл. и г.Москве. С 1936г., нач. СПО /4-го отд./ УНКВД Челябинской обл. В 1938-39гг., нач. УНКВД Челябинской обл.
 Кубанин Михаил Ильич, доктор экон. наук /1935/. С 1928г., в НКЗ РСФСР, в аппарате ЦК ВКП(б). В 1935-41г., зав. сектором Ин-та экономики АН СССР.
 Иванов Никита Иванович, майор ГБ /1937/. С 1919г., в ВЧК на Сев. Кавказе. В 1924-31гг., пом.нач. Дагестанского отд. ГПУ. С 1931г., зам.нач. Терского, с 1933 Орджоникидзевского оперсектора ГПУ. В 1934-37гг., нач. УНКВД /нарком внутр. Дел/ Сев.-Осетинской АССР, в 1937-39гг., нарком внутр. дел Чечено-Ингушской АССР.
 Кривец Ефим Фомич, ст. майор ГБ /1936/. С 1918г., в ВЧК на Украине. С 1930г., нач. Информационного отд., с 1931 нач. СПО ГПУ Укр.ССР. С 1934 зам. нач., в 1936 нач. Экон. отд. УГБ НКВД Укр.ССР. С 1936г., нач. УНКВД Черниговской обл., с 1937г., - УНКВД Днепропетровской обл. В 1938-39гг., нач. УНКВД Орджоникидзевского края.
 Калмыков Бетал Эдыкович, парт.деятель. С 1912г., вел работу среди горцев на Сев. Кавказе. С 1918г., в РККА. С 1920г., пред. ревкома, затем облисполкома Кабардино-Балкарской АССР. В 1930-38гг., 1-й секр. Кабардино-Балкарского обкома ВКП(б).

 Канатчиков Семен Иванович, журналист.****                                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1895г.р. На флоте с 1915г., служил матросом на крейсере «Аврора». С 1918г., в РККФ. В гражд. войну воевал в составе Волжско-Каспийской флотилии. В 1920-24гг., командовал Севастопольским и Бакинским военными портами. Окончил ВМА /1928/. С 1928г., командир учебного корабля «Комсомолец», с 1929г., нач. штаба дивизии линкоров БФ. В 1930г., нач. ВМА. В 1930-35гг., нач. штаба ЧФ. В 1935-37гг., командующий Сев. флотилией, в 1937-38гг., командующий СФ.
**1891г.р. В 1908-11гг., в ссылке. В 1919г., нач. ОО Моск. ЧК, в 1920г., нач. ОО ВЧК Юго-Зап. и Южного фр., с 1921г., нач. ОО Всеукраинской ЧК. В 1922-23гг., полпред ГПУ Укр.ССР по Правобережной Украине. В 1923-29гг., полпред ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. Организовал "Шахтинское дело" /1928/. В 1929-31гг., нач. Секретно-оперативного управления ОГПУ СССР. В 1931-32гг., полпред ОГПУ по Средней Азии. В 1934-37гг., 1-й секр. Сев.-Кавказского крайкома, в 1937-38гг., - Ростовского обкома ВКП(б). В 1938г., зам. наркома водного транспорта СССР.
***1901г.р. С 1924г., зав. подотделом информации НКИД СССР. С 1926г., в Разведупре Штаба РККА, представитель ТАСС в Тегеране. С 1928г., сотр. Всес. научной ассоциации востоковедения, с 1930г., преподаватель МИВ. С 1924г., исключался из партии за связи с троцкистской оппозицией.
****1879г.р. В 1918г., пред. Томского военно-рев. штаба, зам.пред. губисполк. В 1919г., в коллегии НКВД РСФСР. В 1920г., пред. обкома РКП(б) Татарии. С 1921г., ректор Комм-го ун-та в Петрограде. В 1924г., зав.отд. печати ЦК РКП(б). В 1925-26гг., зав.отд. Истпарта ЦК ВКП(б). В 1926-28гг., корр. ТАСС в Праге. С 1928г., гл. ред. Гослитиздата, затем ред. ж. "Красная новь", отв. ред. "Литературной газеты".

   1940г., расстреляны евреи: Кедров Игорь Михайлович, ст. лейтенант ГБ /1935/.*
 Коркин Петр Андреевич, майор ГБ /1936/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1931г., в аппарате ОГПУ СССР. В 1936-37гг., нач. секретно-полит. /4-го/ отд. УНКВД Ленингр. обл. В 1937-38гг., нач. УНКВД Воронежской, в 1938-39гг., Днепропетровской обл.

 Мейерхольд Всеволод Эмильевич,  режиссер, нар. арт. Республики /1923/.**

 Сотрудник особых поручений наркома ВМФ СССР – Грушко Юрий Михайлович.
 Миркин Семен Захарович, капитан ГБ 1936/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК на Сев. Кавказе. В 1931-33гг., нач. Черкесского обл. отд. ГПУ. С 1934 зам. нач. УНКВД Сев.-Осетинской АССР, в 1937-39 нарком внутр. дел Сев.-Осетинской АССР.
 Генеральный секретарь Верховного Совета «Великого Востока народов России», один из главных масонов устроивших переворот 1917г. - Николай Виссарионович Некрасов.***

 Орлов Александр Григорьевич, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., преподавал в Объединенной военной школе при ВЦИК. С 1925г., в аппарате Наркомата по военным и морским делам СССР и РВС СССР. В 1933-34гг., пом. военного атташе во Франции, в 1935-37гг., военный атташе в Германии. В 1937-39гг., зам. нач. Разведуправления РККА. В 1939г., нач. каф. иностр. яз. Военной арт. акад.
 Николаев-Журид Николай Галактионович, комиссар ГБ 3-го ранга /1935/.****
 Наседкин Алексей Алексеевич, майор ГБ /1938/. С 1918г., в РККА. В 1926-27гг., отв. секр. Хамовнического райкома ВКП(б). С 1927г., в ОГПУ. С 1934г., нач. Экон. отд. УНКВД Средне-Волжского края, с 1935г., зам.нач. Экон. отд. УНКВД Моск. обл.  В 1937-38гг., нач. УНКВД Смоленской обл. В 1938г., нарком внутр. дел Бел.ССР.                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

* Сын М.С.Кедрова.1908г.р. С 1930г., в ОГПУ. С 1931г., сотр. ИНО ОГПУ-НКВД СССР, пом. нач. и нач. отделения ИНО - 7-го отд. /разведка за границей/. После отстранения наркома Н.Ежова и назначении Л.Берии обратился с письмом к Сталину и в КПК при ЦК ВКП(б) /1939/, в котором протестовал против бериевских репрессий в органах НКВД.
**1874г.р. Учился на юрид. ф-те Моск. ун-та /1895/, окончил Моск. муз.-драм. уч-ще /1898/. В 1898-1902гг., в труппе МХТ, с 1902г., актер и режиссер в т-рах и студиях Херсона, Николаева, Петербурга, Москвы. В 1908-17гг., режиссер Александринского театра в Петербурге. В 1920-21гг., зав. Театр. отд. /ТЕО/ Наркомпроса РСФСР. В 1920-38гг., худ. рук. Т-ра РСФСР 1-го в Москве /с 1923г., - Т-р им.Мейерхольда - ТИМ/. Одноврем. в 1922-24гг., худ. рук. Моск. т-ра Революции. Один из лидеров левого искусства и реформаторов т-ра, искал новые формы представления. После закрытия в 1938г., ТИМа - режиссер МХАТа. Жена - актриса Райх Зинаида Николаевна /1894+1939/ Актриса. В 1913-17гг., член ПСР, работала секр. в газ. "Дело народа". С 1920г., член РКП(б). В 1917-19гг., жена С.Есенина, с 1921г., - Вс.Мейерхольда. С 1920г., служила в Наркомпросе РСФСР. С 1921г., училась в Гос. экспериментальных театр. мастерских под. рук. Мейерхольда. В 1924-38гг., ведущая актриса Т-ра им.Мейерхольда; ученица и ближайшая пом. мужа. Убита при невыясненных обстоятельствах в своей квартире вскоре после ареста Мейерхольда.

Мейерхольд Ирина Всеволодовна /1905+1981/, режиссер. Дочь В.Э.Мейерхольда, жена В.В.Меркурьева. Окончила Высшие режиссерские мастерские в Москве (1923), училась у отца. В 1923-29гг., в Т-ре им.Мейерхольда. С 1929г., режиссер и преподаватель биомеханики в ленингр. т-рах. В 1945-48гг., рук. самодеятельных театр. коллективов. Позднее ставила спектакли в ленингр. т-рах. В 1960-78гг., преподавала совместно с Меркурьевым в ЛИТМиК.
***1879г.р. Окончил петерб. Ин-т инж. путей сообщения /1902/. С 1902г., преподавал в Томском технол. ин-те, профессор. С 1905г., член партии кадетов, с 1909г., член ЦК, лидер левого крыла партии. В 1908-17гг., депутат 3-й и 4-ой Гос.думы. В июле 1917г., один из создателей Российской радикально-демократической партии. В 1917г., министр путей сообщения, затем министр финансов Временного пр-ва, генерал-губернатор Финляндии. С 1919г., жил и работал в Казани. В 1921-30гг., член правления Центросоюза. В 1924-29гг., преподавал в МГУ и Моск. ин-те народного х-ва. С 1933г., инж. на стр-ве канала Москва-Волга.
****1897г.р. С 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК. С 1923г., нач. КРО полпредства ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. С 1930г., пом.нач. ОО /контрразведка/ ОГПУ СССР. В 1932-34гг., зам. полпреда ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. С 1935г., зам. нач. УНКВД Ленингр. обл. С 1936г., нач. 2-го /оперативного/ отд., с 1937г., нач. 5-го отд. /военная контрразведка/, в 1938г., нач. 3-го отд. /контрразведка/ ГУГБ НКВД СССР.

   1940г., казнены евреи: Пассов Зальман Исаевич, ст. майор ГБ /1938/. С 1922г., в ОГПУ. Окончил Высшую погран. школу ОГПУ /1929/. С 1929г., сотр., с 1934г., зам. нач. и нач. отделения ОО и КРО ОГПУ СССР - ГУГБ НКВД СССР, с 1937г., зам.нач. КРО /3-го отд./ ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., нач. 5-го отд. /ИНО/ ГУГБ НКВД СССР.

 Перельмутер Яков Ефимович, майор ГБ /1935/. С 1919г., в ВЧК. С 1934г., нач. трансп. отд. НКВД Ленингр. ж.-д. узла. В 1935-36гг., пом.нач. Трансп. отд. ГУГБ НКВД СССР. С 1936г., нач. ОО НКВД Ленингр. ВО, с 1937г., нач. 3-го отд. /контрразведка/ УНКВД Ленингр. обл. В 1938г., нач. 3-го отд. УНКВД Дальневосточного края. В 1938-39гг., нач. УНКВД Амурской обл.

 Попашенко Иван Петрович, ст. майор ГБ /1935/.*
 Попов Серафим Павлович, капитан ГБ /1937/. С 1930г., в ОГПУ. С 1933г., в СПО полпредства ОГПУ Зап.-Сибирского края, в 1937г., нач. 4-го /секретно-полит./ отд. В 1937г., пом.нач. УНКВД Зап.-Сибирского края, в 1937-39гг., нач. УНКВД Алтайского края.

 Радзивилловский Александр Павлович /Радзивиловский Израиль Моисеевич, ст. майор ГБ /1935/. С 1920г., в ВЧК Крыма и в Бел.ССР. С 1928г., в центр. аппарате ОГПУ СССР. С 1931г., нач. СПО постпредства ОГПУ по Моск. обл. В 1935-37гг., зам. нач. УНКВД Моск. обл. В 1937-38гг., нач. УНКВД Ивановской обл. В 1938г., в центр. аппарате НКВД СССР.

 Реденс Станислав Францевич, комиссар ГБ 1-го ранга /1935/.**

 Черных Сергей Алексеевич, на дип.службе с 1918г. В 1921-25гг., полпред РСФСР в Финляндии, в 1925-26гг., полпред СССР в Латвии, в 1926-27гг., временный поверенный в делах СССР в Китае.С 1927г., в ЦСУ и Госплане СССР. В 1931-33гг., вице-президент ВАСХНИЛ. В 1933-35гг., член Всес. комитета по радиофикации и радиовещанию при Совнаркоме СССР. В 1935-39гг., полпред в Иране.
 Самойлович Рудольф Лазаревич, доктор геогр. наук /1934/. С 1920г., первый рук. Сев. научно-пром. экспедиции ВСНХ, в 1925-30гг., директор Ин-та по изучению Севера, в 1932-38гг., зам. директора Арктического ин-та в Ленинграде. С 1928г., профессор ЛГУ, в 1934-37гг., зав. каф. полярных стран.

 Симановский Пинхус Шоломович, майор ГБ /1937/. С 1921г., в ВЧК. С 1933г., в пол. предст-ве ОГПУ /УНКВД/ Моск. обл., в 1937г., нач. 5-го отд. УНКВД и ОО НКВД Моск. ВО /военн. контрразв./. В 1937г., нач. УНКВД Курской обл., в 1937-39гг., - Орловской обл.

 Смирнов-Светловский Петр Иванович, флагман флота 2-го ранга /1938/. С 1918г., в РККФ, командовал Волжской, затем Днепровской флотилией. В 1924-25гг., военный советник в Китае. С 1927г., командир эсминца, с 1931г., дивизиона эсминцев Морских сил Балтийского моря. С 1934г., инспектор ВМС РККА. С 1937г., командующий ЧФ. В 1938-39гг., 1-й зам. наркома ВМФ СССР, в июне-ноябре 1938г., и.о. наркома.
 Главный инженер треста «Дорстройматериалов» в Москве Альшанский Анатолий Романович /Мильштейн Абрам Соломонович/.
 Рошаль Лев Борисович, корпусной комиссар /1935/. С 1918г., в РККА. С 1922г., в аппарате ЦК РКП(б) - ЦК ВКП(б), с 1925г., пом. секр. ЦК И.Сталина. С 1928г., секр. Иркутского окружкома, с 1930г., Казахского крайкома ВКП(б). В 1932-34гг., нач. политотдела ГУ погран.войск и войск ОГПУ СССР, в 1934-38гг., политотдела ГУ погран. и внутр. войск НКВД СССР.                                                                                                       /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1898г.р. С 1920г., в ВЧК. С 1928г., нач. Армавирского отд. ГПУ, с 1930г., нач.отд. в постпредстве ОГПУ по Сев.-Кавказскому краю. В 1931-32гг., нач. ОО ОГПУ Среднеазиатского ВО. С 1933г., нач. Кубанского опер.сектора ГПУ /НКВД/, в 1935-37гг., зам.нач. УНКВД Азово-Черноморского края. В 1937г., нач. УНКВД Куйбышевской обл. В 1937-38гг., нач. Адм.-хоз. управления НКВД СССР, в 1938г., нач. 3-го спец. отд. НКВД СССР /обыски, аресты, наружное наблюдение/.
**1892г.р. С 1918г., в ВЧК. С 1920г., пред. Одесской, затем Харьковской, с 1921г., - Крымской ЧК. С 1922г., нач. Крымского отд. ГПУ /в 1923-24гг., пред. ГПУ Крымской АССР/. В 1924-28гг., на отв. постах в ВСНХ наркомате РКИ. В 1928-31гг., полпред ОГПУ по ЗСФСР. В 1931-33гг., пред. ГПУ Укр.ССР. С 1933г., полпред ОГПУ /в 1934-38гг., нач. УНКВД/ по Моск. обл.. В 1938г., нарком внутр. дел Каз.ССР. Жена - А.С.Аллилуева /сестра жены Сталина/.

   1940г., расстреляны евреи: Шебеко /Журба/ Иван Иванович, с 1918 в РККА, с 1919г., в ВЧК. С 1925г., секр. консульства в Кобе /Япония/, с 1927г., вице-консул в Сеуле /Корея/, с 1928г., консул в Дайрене /Китай/. С 1931г., представитель НКИД СССР во Владивостоке. В 1933-38гг., резидент ИНО ОГПУ-НКВД СССР в Японии /2-й секр. полпредства СССР/.
 Соколинский Давид Моисеевич, ст. майор ГБ /1936/. С 1921г.. в ВЧК на Украине. В 1932г., нач. Молдавского обл.отд. ГПУ, с 1932г., нач. Винницкого обл. отд. ГПУ-УНКВД Винницкой обл., с 1936г., нач. УНКВД Днепропетровской, с 1937г., - Донецкой обл. В 1938г., нач. УНКВД Челябинской обл. В 1938-39гг., нач. Центр. управления нефтеналивного флота Наркомата водного транспорта СССР.
 Суханов /Гиммер/ Николай Николаевич, в 1917-18гг., ред. газ. "Новая жизнь" в Петрограде, ближайший сотр. М.Горького. В 1917-18гг., член ВЦИК. Осужден на процессе "Союзного бюро меньшевиков" /1931/, сидел в тюрьме, с 1935г., - в ссылке в Тобольске.*
 Тарасов Анатолий Иванович, комдив /1935/. В 1937-38гг., нач. штаба Забайкальского ВО.
 Урицкий Семен Борисович, журналист. В 1918-25гг., отв. ред. газ. "Гудок", в 1925-38гг., гл. ред. "Крестьянской газеты". Одноврем. с 1928г., рук. отд. хроники ж. "Наши достижения". Позднее директор Всес. книжной палаты.
 Успенский Александр Иванович, комиссар ГБ 3-го ранга /1937/.**
 Федоров Николай Николаевич, комбриг /1937/. С 1919г., в РККА, политработник. С 1926г., в погран. и внутр. войсках ОГПУ, с 1933г., нач. погран. отряда. С 1937 нач. УНКВД Одесской обл., в 1938г., нач. УНКВД Киевской обл. В 1938г., зам. нач., затем нач. 2-го управления /4-го отд. ГУГБ/ НКВД СССР /военная контрразведка/.
 Фриновский Михаил Петрович, командарм 1-го ранга /1938/.***
 Чвялев Евгений Денисович, с 1922гг., сотр. газ. «Рабочая жизнь», «Правда». В 1929-30гг., уполномоченный Союзкино при торгпредстве СССР в Германии. В 1936-37гг., директор Акад. внеш. Торговли в Ленинграде. В 1938-39гг., нарком внеш. торговли СССР.
 Эйхе Роберт Индрикович, участник борьбы за власть в Латвии. В 1919г., в системе Наркомата продовольствия РСФСР, в 1922-23гг., продовольственный комиссар Сибири, в 1923-24гг., зам. наркома продовольствия РСФСР. С 1924г., зам. пред. Сибирского ревкома, в 1925-29гг., пред. Сибирского крайисполкома. В 1929-37гг., 1-й секр. Сибирского /с 1930 - Зап.-Сибирского/ крайкома ВКП(б). В 1937-38гг., нарком земледелия СССР. В 1935-38гг., канд. в члены Политбюро ЦК ВКП(б).
 Цесарский Владимир Ефимович, ст.майор ГБ /1937/. С 1920г., в РККА. С 1922г., на парт.работе. С 1930г., сотр. аппарата ЦК ВКП(б), в 1935-37гг., референт секр. ЦК /Н.Ежова/. С 1936г., особоуполномоченный при наркоме внутр. дел СССР, в 1936-38гг., нач. 8-го /учетно-регистрационного/ отд. ГУГБ НКВД СССР. В 1938г., нач. УНКВД Моск. обл., затем нач. Ухто-Ижемского ИТЛ НКВД.                                                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Флаксерман Галина Константиновна /1888+1958/. Жена Суханова. В 1917г., на её квартире состоялось заседание ЦК РСДРП(б), на котором принято решение о восстании в Петрограде. С 1918г., зав.отд. Наркомата труда РСФСР. В 1919-21гг., зав. Управлением делами ЦК РКП(б). В 1925-28гг., сотр. торгпредства в Германии. С 1932г.. на рук. постах в ОГИЗе и др. изд-вах в Москве.

**1902г.р. С 1918г., секр. комитета бедноты, с 1919г., нач. районной милиции в Тульской губ. С 1920г., в ВЧК. С 1923г., нач. экон. отд. Тульского губ. отд. ОГПУ, с 1927г., - полпредства ОГПУ по Уральской обл., с 1931г., - полпредства ОГПУ по Моск. обл. С 1933г., зам. полпреда ОГПУ по Моск. обл., в 1934-35гг., зам.нач. УНКВД Моск. обл. В 1935-36гг., зам. коменданта Моск. Кремля по внутр. охране. С 1936г., зам.нач. УНКВД Зап.-Сибирского края, с 1937г., нач. УНКВД Оренбургской обл. В 1938г., нарком внутр. дел Укр.ССР. Инсценировал самоубийство и бежал из Киева из-за угрозы ареста /1938/, скрывался под Москвой и на Урале. Арестован вновь /1939/.
***1898г.р. С 1918г., в РККА, командир эскадрона. С 1919г., в ВЧК. Окончил курсы при Военной акад. им.Фрунзе /1927/. В 1924-26гг., нач. ОО ОГПУ Сев.-Кавказского ВО, в 1927 пом.нач. ОО ОГПУ Ленингр. ВО. В 1928-30гг., командир и комиссар отдельной дивизии особого назначения ОГПУ. В 1930-33гг., пред. ГПУ Азерб.ССР. В 1933-36гг., нач. ГУ погран. и внутр. охраны ОГПУ - НКВД СССР. С 1936г., зам.наркома, в 1937-38гг., 1-й зам. наркома внутр. дел СССР. В 1937-38гг., одноврем. нач. ГУГБ НКВД СССР. В 1938-39гг., нарком ВМФ СССР.
   1940г., погибшие евреи: Расстрелян - Ушаков /Ушаминский/ Зиновий Маркович, майор ГБ /1937/. В 1930-х следователь в центр. аппарате ГУГБ НКВД СССР, в 1936-37гг., пом.нач. ОО - 5-го отд. ГУГБ НКВД СССР /военная контрразведка/. Занимался делом М.Тухачевского, И.Якира, С.Меженинова, В.Хрипина и др., а также делом Р.Эйхе.
 Расстрелян - Торощин Павел Васильевич, комбриг /1936/. С 1918г., в РККА. С 1924г., в ОГПУ. В 1934-36гг., нач. Управления погран. и внутр. охраны НКВД Сев.-Кавказского края. В 1936-38гг., командир ОДОН НКВД СССР им.Дзержинского.
 Погиб в заключении в 1940г., - Буданцев Сергей Федорович, писатель. С 1920г., зав. издательством Всероссийского Союза поэтов, позднее руководитель редакции Госиздата.
 Скончался в заключении - Боярский Яков Иосифович, бундовец. В 1929-36гг., пред. ЦК профсоюза работников искусств /РАБИС/. В 1936-38гг., 1-й зам.пред. Комитета по делам искусств при Совнаркоме СССР. В 1938-39гг., директор МХАТа.
 Умер в заключении - Лоскутов Михаил Петрович, журналист. Печатался с 1922г. С 1930г., на радио в Ташкенте, с 1933г., корр. ж. "Наши достижения", "Красной газеты" /Ленинград/.
 Погиб в тюрьме - Гоц Абрам Рафаилович, окончил Берлинский ун-т /1904/, боевик ПСР. С июня 1917г., председ. ВЦИК 1-го созыва. Пред. Комитета спасения родины и революции.
 Умер в заключении - Степанов Михаил Архипович, ст. майор ГБ /1935/. С 1920г., в ВЧК. С 1925г., пред. ГПУ Аджарской АССР и в ГПУ Груз.ССР, с 1928г., - в полпредстве ОГПУ Ленингр. ВО. В 1933-34гг., нач. СПО полпредства ОГПУ по Уралу. В 1934-37гг., зам.нач. УНКВД /зам.наркома внутр. Дел/ Груз.ССР. В 1937-38гг., зам.наркома внутр. дел Укр.ССР.
 Умер в тюрьме - Лукин Николай Михайлович, академик /1929/. Брат Н.Лукиной, первой жены Н.Бухарина. Преподавал в ИКП и Акад. Генштаба. В 1925г., один из основателей Об-ва историков-марксистов. В 1932-38гг., директор Ин-та истории Коммунистической акад. /с 1936 - Ин-та истории АН СССР/. В 1933-38гг., отв. ред. ж. «Историк-марксист».
 Погиб в заключении - Мальцев Иван Александрович, майор ГБ /1935/. С 1918г., в РККА. С 1921г., в ВЧК. С 1925г., нач. Челябинского, в 1928г., – Пермского, с 1928г., - Томского окружного отд. ОГПУ. С 1934г., пом. полпреда ОГПУ по Средневолжскому краю. В 1936-37гг., нач. УНКВД Адыгейской АО. В 1938-39гг., нач. УНКВД Новосибирской обл.
 Умер в заключении - Лоскутов Михаил Петрович, журналист. Печатался с 1922г. С 1930г., на радио в Ташкенте, с 1933г., корр. ж. "Наши достижения", "Красной газеты" /Ленинград/.

В 1940г., ушёл в США: Гельфанд Лев Борисович, с 1918г., в РККА. С 1925г., в аппарате НКИД СССР. Одноврем. в ИНО ОГПУ-НКВД СССР. С 1933г., в полпредстве СССР в Италии, с 1932г., 1-й секр., советник, в 1938-39гг., поверенный в делах.

 В 1940г., был убит Л.Д.Бронштейн /Троцкий/, агентом НКВД Рамоном /Лопезом/ Ивановичем Меркадером.*
 Эйтингон Наум Исаакович /1899+1981/ был организатором покушения на Троцкого. Руководство операцией «Утка» выполнил П.А.Судоплатов.
 22.06.1941г., пропал без вести техник радиостанции УНКГБ Белостокской области – Воронов Моисей Менделевич.

 22.06.1941г., пропал без вести начальник СПО УНКГБ Белостокской области – Кацев-Вейцнер Абрам Ефимович.

 23.06.1941г., пропала без вести шифровальщица 3 отдела 3 мехкорпуса Прибалтийского ВО - Абрамович Сарра Пейсаховна.

 23 июня 1941г., расстреляны: посол Латвии в Москве - Карлис Озолс.

 Премьер-министр Латвии, мэр Риги – Целминьш Хуго.                               /редакция автора/       
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Меркадер Рамон /1914+1978/ Испанский коммунист, Герой Сов.Союза /1960/. Участник гражд. войны в Испании. Завербован НКВД СССР, с 1939г., под рук. Н.И.Эйтингона готовил покушение на Л.Б.Троцкого, жившего в изгнании на вилле в Мехико. В 1940г., войдя в доверие к Троцкому, во время очередного посещения, нанес ему смертельный удар по голове ледорубом. В 1940-60гг., отбывал наказание в мексиканской тюрьме. С 1960г., жил в СССР /под именем Лопес Рамон Иванович/, работал в ИМЛ при ЦК КПСС. В 1970-х по приглашению Ф.Кастро уехал на Кубу, был советником кубинского МИД. Умер в Гаване, похоронен в Москве.

   Расстрелянные евреи в 1941г: генерал-лейтенант РККА – Клявиньш Роберт Юрьевич.
 Вардин /Мгеладзе/ Илларион Виссарионович, в 1920г., нач.политотдела 1 Конной армии. В 1921г., в ВЧК. В 1922-24гг., зав. подотделом печати ЦК ВКП(б). Сторонник Л.Троцкого.

 Булатов Дмитрий Александрович, в 1919-20гг., пред. Тверского губисполкома. С 1920г., пред. Смоленского губисполкома. С 1924г., секр. Вятского губкома, с 1926г., зав. отд. Сев.-Кавказского крайкома, с 1929г., секр. Кубанского окружкома ВКП(б). В 1931-34гг., нач. отд. кадров ОГПУ СССР. В 1934-35гг., зав. Отд. рук. парт. органов ЦК ВКП(б). В 1935-37гг., 1-й секр. Омского обкома ВКП(б).
 Боровка Григорий Иосифович, археолог, историк. С 1917г., работал в Эрмитаже, с 1921г., хранитель отдела эллино-скифских древностей. Одноврем. сотр. ГАИМК.
 Редактор газеты крейсера «Киров» Абрамович-Блэк Сергей Иванович.     /редакция автора/

В Вашингтонской гостинице 10.02.1941г., агентами НКВД был убит – Кривицкий Вальтер Германович /Гинзберг Самуил Гершевич/. С 1920г., сотр. разведки РККА, с 1923г., в Германии, Швейцарии, Италии, Австрии. С 1929г., резидент в Голландии, с 1934г., сотр. ИНО ОГПУ. В 1935-37гг., возглавлял разведку в Западной Европе, жил в Гааге. Выдал Английской разведке около 100 разведчиков в странах Западной Европы, с осени 1937г., попросил убежище во Франции, затем переехал в США, где установил контакт с сыном и помощником Троцкого Л.Седовым.                                                                          /Абрамов В./

 Гродко Арон Самуилович, в 1935-37гг., помощник и заместитель Главного военного прокурора РККА, диввоенюрист. В 1937-38гг., заместитель наркома юстиции СССР.

 Давыдов Василий Васильевич, бригадный комиссар /1937/. С 1918г., в РККА. С 1919г., в военной разведке, с 1922г., в центр. аппарате РУ. В 1937-1938гг., зам. нач. РУ РККА.

 Давыдов Михаил Аркадьевич, майор ГБ /1939/. С 1919г., в РККА. С 1924г., на парт., с 1932г., на хоз. работе, был директором з-да. В 1938г., зам. наркома маш-ния СССР. В 1938-39гг., нач. Особого техн. бюро /4-го спец. отд./ НКВД СССР /рук. системы ОКБ, использовавших труд заключенных, имеющих спец. техн. Знания/.

 Бельский Лев Николаевич /Левин Абрам Михайлович/, комиссар ГБ 2 ранга /1935/. В 1905-07гг., член Бунда. В 1918-19гг., пред. Симбирской ЧК, в 1920-21гг.,  - Астраханской губ. ЧК. В 1921-23гг., полпред ВЧК /ГПУ/ на Дальнем Востоке, в 1923-30гг., полпред ОГПУ по Туркестану и Средней Азии, в 1930-31гг., - по Моск. обл. В 1931-33гг., нач. Главнарпита, член коллегии Наркомата снабжения СССР. В 1933-34гг., полпред ОГПУ по Нижне-Волжскому краю. В 1934-37гг., нач. ГУ милиции НКВД СССР, в 1936-38гг., зам. наркома внутр.дел СССР. В 1938-39гг.,  1-й зам.наркома путей сообщения СССР.*
 Володин Павел Семенович, генерал-майор авиации /1940/. В 1938г., нач. штаба ВВС 1-й ОКА. В 1938-39гг., в заключении. В 1941г., начальник штаба ВВС РККА.
 Тимофеев Евгений Михайлович, с 1906г., на каторге за терроризм. В 1917г., пред. Иркутского совета. Член ЦК ПСР /с дек. 1917/, с 1918г., член военной комиссии ЦК. С 1925г., жил в ссылке в Уральске, затем в Средней Азии, работал в плановых органах.
 Качанов Кузьма Максимович, генерал-майор /1940/. **

 Ткачёв Василий Алексеевич, полковник /1938/. С 1918г., в РККА. С 1923гг., в погран. и внутр. войсках ОГПУ-НКВД, с 1936г., нач. погран. отряда. В 1937-39гг., нарком внутр. дел Бурят-Монгольской АССР.                                                                              /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В справке Л.П.Берия Сталину 6.09.1940г., говорилось: в 1930г., группой работников ОГПУ Иваном Александровичем Воронцовым, Яном Калистовичем Ольским и Е.Г.Евдокимовым /осуждены к ВМН/, был завербован в заговорщическую организацию и по вражеской работе был связан с Уншлихтом, Ежовым, Аграновым и Фриновским /осуждены к ВМН/.

 Изобличается очной ставкой с ним Али-Кутеборовым, Успенским, Цесарским, Шнеерсоном, Дагиным и Берманом /осуждены к ВМН/. Расстрелян 16.10.1941г.

**1901г.р. С 1918г., в РККА. В 1937-41гг., военный советник в Китае. С начала войны 1941-45гг., командовал стрелк. корпусом, в августе-сентябре 1941г., командующий армией. Арестован после разгрома армии в районе Демьянска «за самовольное оставление поля сражения» /1941/. Тогда же был расстрелян начальник артиллерии армии генерал-майор В.С.Гончаров.
   1941г., казнены евреи: Клепинин /Клепинин-Львов/ Николай Андреевич, публицист. Брат Д.Клепинина, родственник З.Гиппиус.*
 Магер Максим Петрович, комкор /1937/. С 1918г., в РККА. В 1922-30 комиссар, затем командир и комиссар кав. дивизии. С 1932г., нач. отд. Автобронетанкового управления РККА. В 1936-37гг., нач. автобронетанковых войск Ленингр. ВО. В 1937-38гг., член Военного совета – нач. политуправления Ленингр. ВО.

 Майоров Илья Андреевич, член ПСР с 1906г.**

 Петренко Петр Семенович, с 1917г., городской голова Ростова-на-Дону. В 1922-23гг., в ссылке, бежал, работал по поручению ЦК РСДРП /меньшевиков/ в Москве и др. городах.
 Лоренц Иван Леопольдович, дипломат.***

 Нач.отдела судебной защиты Наркомата юстиции СССР – Шварц Сергей Соломонович.

 Локтионов Александр Дмитриевич, генерал-полковник /1940/.****
 Малышев /Ильюченко/ Борис Александрович, ст. майор ГБ /1938/. С 1920г., в ВЧК. С 1935г., нач. Сочинского отд. НКВД, с 1936г., зам.нач. УНКВД Челябинской обл. С 1937г., в центр. аппарате ГУГБ НКВД СССР. В 1938-39г., нач. УНКВД Иркутской обл.
 Кедров Михаил Сергеевич, гос.деятель.*****
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1899г.р. С 1926г., жил в Париже., работал в изд-ве «YMCA-Press», сотрудничал в ж. «Путь». В 1933г., завербован ОГПУ, участвовал в похищении генерала Е.Миллера /1937/, из-за угрозы преследования со стороны французских властей вернулся в Москву. С 1938г., жил с семьей в Болшево /Моск. обл./ под фамилией Львов по соседству с семьей С.Эфрона. Числился на службе в НКВД, работал в ВОКСе. Арестован с женой и пасынком. Клепинина Нина Николаевна /1894+1941/ Искусствовед. Окончила Смольный ин-т в Петербурге. Дочь академика Н.Насонова, жена Н.Клепинина. Жила в эмиграции во Франции, с 1933г., вместе с мужем сотрудничала с ОГПУ-НКВД. В 1937г., из-за угрозы преследования со стороны французских властей супруги вернулись в СССР. Арестована с мужем и сыном, расстреляна.
 Клепинин Дмитрий Андреевич /1904+1944/ Священник. Брат Н.Клепинина. Эмигрировал с семьей. Окончил Богословский православный ин-т в Париже /1929/. Служил в русской православной церкви в Париже. Сподвижник монахини Марии /Е.Ю.Кузьмина-Караваева/. Арестован гестапо как участник Сопротивления /1943/, погиб в нацистском концлагере.

**1888г.р. Учился на юрид. ф-те Казанского ун-та /1910-14/. В 1917г., пред. уездной земской управы в Казанской губ. С 1917г., член ЦК ПЛСР. В 1917-18гг., зам. наркома земледелия РСФСР. С 1919г., неоднократно арестовывался, находился тюрьме и в ссылке. В ссылке в Башкирии /1930-37/ женился на М.А.Спиридоновой. Арестован /1937/, расстрелян при эвакуации Орловской тюрьмы.
***1890г.р. В 1918г., секр. полпредства в Германии. В 1919-20гг., в РККА. С 1920г., в центр. аппарате НКИД РСФСР /СССР/. С 1923г., полпред СССР в Литве, с 1925г., - в Финляндии, с 1927г., - в Латвии. В 1931-35гг., на отв. постах в НКВТ СССР. В 1935-38гг., полпред СССР в Австрии.
****1893г.р. С 1918г., в РККА. В 1933-37гг., пом. командующего войсками Белорусского ВО, затем Харьковского ВО по авиации. В 1937г., командующий войсками Среднеазиатского ВО. В 1937-39гг., нач. ВВС РККА, в 1939-40гг., зам. наркома обороны СССР. В 1940г., командующий войсками Прибалтийского ВО, в декабре отстранен от должности, в распоряжении НКО СССР.
*****1878г.р., окончил мед. ф-т Лозаннского ун-та /1913/. В 1918г., ком. Сев.-Вост. участком «завесы» и комиссар в Архангельске. В 1918-19гг., нач. Военного отд. - ОО ВЧК, одноврем. в 1919-22гг., член коллегии ВЧК. Далее в ВСНХ, НКЗ СССР, Верховном суде СССР, Госплане РСФСР. С 1934г., директор Военно-санитарного ин-та.
Его жена /по первому мужу Пластинина-Мейзель/ Ревека Акибовна /1886+1946/, мать Б.М. и И.М.Кедровых. До 1917г., работала фельдшерицей в Тверской губ. С 1918г., член Архангельского ревкома, сотр. ОО ВЧК - расстреляла 87 офицеров и 33 обывателя, а также потопила баржу с 500 беженцами и солдатами армии генерал-лейтенанта Евгения-Людвига Карловича Миллера /1867+1937/. После 1920г., на гос. и парт.работе. В 1940-х член Верховного суда РСФСР.
 Кедров Бонифаций Михайлович /1903+1985/, философ, академик /1966/. Сын М.С.Кедрова. Окончил хим. ф-т МГУ /1930/ и ИКП /1932/. В 1935-41гг., на парт. работе. В 1941-45гг., служил в РККА. Работал в Ин-те философии /1945-49гг., 1958-62гг., директор в 1973-74гг./ и Ин-те истории естествознания и техники /в 1962-73гг., директор, с 1974г., зав. Сектором/ АН СССР. В 1947-49гг., гл. ред. ж. "Вопросы философии". В 1946-58гг., и 1971-78гг., профессор АОН при ЦК КПСС. В 1949г., подвергся гонениям за критику Т.Лысенко и поддержку "антимичуринцев".
   В 1941г., расстреляны евреи: Главком ВВС Латвии – Инданс Янис Теодор.
 Измайлович Александра Адольфовна, дочь генерала. В 1905-06гг., член Боевого отряда эсеров. В 1917-18гг., член президиума ВЦИК.
 Пом.особоуполномоченного НКВД СССР Беленький /Хацкелевич/ Абрам Яковлевич.*

 Сотрудник ИНО ОГПУ, нелегальный резидент в течение 5 лет «Особой группы Я.И.Серебрянского в Шанхае» - Перевозников Самуил Маркович.**

 Диментман Михаил Иосифович, капитан ГБ /1936/. С 1920г., в ВЧК. В 1934-35гг., зам.нач. ОО ОГПУ Среднеазиатского ВО. В 1935-37гг., нач. 3-го отд. /КРО/, пом.нач. УНКВД Саратовского края /области/. В 1937-38гг., нач. УНКВД Приморья и ОО НКВД ТФ.
  22 июля 1941г., расстреляли бывшего командующего Западным фронтом, генерала армии Дмитрия Григорьевича Павлова.***                                                                     /Корольков А./

 Бочаров Иван Яковлевич, ст. майор ГБ /1938/. С 1928г., служил в РККА. С 1931г., сотр. органов ОГПУ в Сибири, позднее на отв. постах в центр. аппарате ГУГБ НКВД СССР. С 1937г., зам. нач., в 1938-39гг., нач. УНКВД Куйбышевской обл.

 Пом., начальника группы осназ. ГУГБ НКВД СССР - Сыркин Альберт Иоахимович.****

 Муругов Иван Васильевич, парт.деятель. В 1924-25гг., член ЦКК РКП(б). В 1934-39гг., член КПК при ЦК ВКП(б). В 1938-39гг., 1-й секр. Читинского обкома ВКП(б).
 Никифоров-Волгин Василий Акимович, прозаик. Жил в Нарве /Эстония/, с 1936г., - в Таллине. Один из учредителей русского спортивно-просветительского об-ва «Святогор» /1927/ и религиозно-филос. кружка при нем /1929/, ставшего отделением РСХД.
 Начальник 5 отдела /бывшего ИНО/ ГУГБ НКВД СССР – Пассов Залман Исаевич.
 Новиков Андрей Никитич, писатель. С 1919г., работал в разл. газ. /в 1923-25гг., в Воронеже, Иваново и Брянске/. С 1925г., в Москве, сотрудничал в газ. «Батрак», «Правда». Член лит. группы "Перевал" /до 1931/. Автор антисталинской притчи "Пир у властелина".
 Филин Александр Иванович, генерал-майор авиации /1940/. В РККА с 1921г. С 1925г., служил в ВВС. В 1930-41гг., летчик-испытатель НИИ ВВС, в 1937-41гг., нач. этого ин-та.
 Нумеров Борис Васильевич, чл.-корр. АН СССР /1929/. Основатель и директор /1919-1936/ Астрономического ин-та АН СССР в Петрограде-Ленинграде /позднее Ин-т теоретической астрономии/. Одноврем. в 1926-28гг., директор Гл. геофизической обсерватории. В 1930-34гг., пред. Астрономического комитета при Наркомпросе РСФСР.
 Григорьев Валентин Филатович, майор ГБ /1938/. С 1919г., в ВЧК Моск., Челябинской, Сталинградской обл. В 1937-38гг., пом.нач. 3-го отд. ГУГБ /контрразведка/, в 1938г., нач. 8-го отд. 1-го управления /надзор за пром-стью/, в 1938-39гг., нач. 2-го отд. Гл. экон. управления /надзор за тяж. пром-стью/ НКВД СССР.                                    /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В справке Берии - Сталину 6.09.1940г., говорилось что Беленький Абрам Яковлевич являлся участником сборищ, проводимых Г.Ягодой под видом банкетов с участниками заговора: Канером, Заковским, Аграновым, Паукером, Фельдманом, Лурье, Гулько, Тухачевским, Корком, Енукидзе, Рыковым и Халепским. Брат и сестра Беленького А.Я. – троцкисты были арестованы органами НКВД. Сестра Беленького – Беленькая Берта – находилась на квартире Троцкого во время высылки из СССР. Жена Беленького - Беленькая Г.Т., осуждена к исправительно-трудовым работам, а свидетели: Усов, Шанин, Буланов, Катенецкий к ВМН. 16 октября 1941г., вместе с группой заключенных московских тюрем, Беленький А.Я. расстрелян по приказу Б.Кобулова.

**Жена С.М.Перевозникова /Перова/ - Беленькая Инна Натановна, работала в Испании в период национально-революционной войны, покончила жизнь самоубийством.

***Вместе с Павловым, в тюрьме на Лубянке расстреляны: начштаба Западного фронта генерал-майор Владимир Ефимович Климовских /1895г.р./; нач.связи Западного фронта генерал-майор Григорьев; нач.артиллерии Западного фронта генерал-лейтенант Клич Николай Александрович /1895г.р./; командующий 4 армии Западного фронта генерал-майор Коробков Александр Андреевич /1897г.р./; командир 41 стрелкового корпуса Северо-Западного фронта генерал-майор Кособуцкий; командир 60 горно-стрелковой дивизии Южного фронта генерал-майор Салихов и его заместитель, полковой комиссар Курочкин; командир 30 горно-стрелковой дивизии Южного фронта генерал-майор Галактионов и его заметитель, полковой комиссар Елисеев.
****Сыркина Вера Яковлевна, жена А.Сыркина расстреляна 30.07.1941г, приговором ВКВС СССР.    
   1941г., казнены евреи: Пантелеев Алексей Иванович, майор ГБ /1939/. Окончил Центр. школу НКВД СССР /1937/. С 1929г., служил в войсках ОГПУ, с 1932г., в органах ОГПУ-НКВД. С 1937г., сотр. центр. аппарата ГУГБ НКВД СССР. В 1939-41гг.. нарком внутр. дел /ГБ/ Дагестанской АССР, в 1941г.. нарком внутр. дел Якутской АССР.

 Петровский Петр Григорьевич, парт.деятель. Сын Г.И.Петровского.*

 Раковский /Станчев/ Христиан Георгиевич, гос.деятель.**
 Сванидзе Александр Семенович, гос.деятель.***

 Стомоняков Борис Спиридонович, в 1915-17гг., служил в болгарской армии. В 1917г., вернулся в Россию, работал в НКИД РСФСР. В 1920-25гг., торгпред в Германии, одноврем. в 1924-25 зам.наркома внеш. торговли СССР. В 1926-34гг., член коллегии НКИД СССР, в 1934-38гг., зам.наркома.

 Таубин Яков Григорьевич, конструктор. С 1934г., гл. конструктор и нач. ОКБ-16.
 Сквирский Борис Евсеевич, дипломат. С 1922г., неофициальный представитель РСФСР в США, в 1923-33гг., дип.агент НКИД СССР в США, в 1933-36гг., советник полпредства в США. В 1936-37гг., полпред в Афганистане. В 1938г., управл. трестом «Мединструмент».

 Смушкевич Яков Владимирович, генерал-лейтенант авиации /1940/, дважды Герой Сов. Союза /1937, 1939/.****                                                                                    /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1899г.р. В 1918г., пред. Самарской губ. ЧК. В 1919-21гг., секр. Уральского губкома. В 1922-25гг., секр. ЦК РКСМ и МК ВЛКСМ. В 1926-28гг., зав. Агитпропом Ленингр. горкома ВКП(б). В 1932г., был в заключении по делу «школы Бухарина» /Д.Марецкий, А.Стецкий, А.Слепков, В.Астров, А.Айхенвальд, Д.Розит/. В 1934г., освобожден. В 1934-37гг., гл. ред. газ. "Ленинградская правда".
Петровский Григорий Иванович /1878+1958/, гос.деятель. Член РСДРП с 1897г. Вел парт.работу в Екатеринославе, Харькове, Николаеве, Донбассе, Мариуполе. С 1912г., депутат 4-й Гос. думы, с 1914г., пред. фракции большевиков. С 1913г., член ЦК партии. С 1915г., в ссылке в Вост. Сибири. В 1917г., комиссар Якутской обл. В 1917-19гг., нарком внутр. дел РСФСР. В 1919-38гг., пред. Всеукраинского ЦИК и ЦИК Укр.ССР, в 1922-37гг., один из пред. ЦИК СССР. В 1937-38гг., зам. пред. Президиума ВС СССР. В 1938г., отстранен от деятельности, в 1940-55гг., зам. директора по хоз.части Музея Революции в Москве. В 1926-39гг., канд. в чл. Политбюро ЦК ВКП(б).

Петровский Леонид Григорьевич /1902+1941/, генерал-лейтенант /1941/. Сын Г.И.Петровского. С 1918г., в РККА. Окончил Военную акад. РККА /1922/. С 1922г., командир 1-й Моск. пролетарской дивизии. В 1937г., командир стрелк. корпуса. В 1937-38гг., командующий войсками Среднеазиатского ВО, в 1938г., зам. командующего войсками Моск. ВО. Арестован /1938/, в 1940г., освобожден. В войну командовал стрелк. корпусом. Погиб в бою.
**1873г.р. В 1896г., окончил мед. ф-т ун-та в Монпелье /Франция/. С 1889г., участник с.-д. движении в Болгарии, Швейцарии, Германии, Франции и др. странах, с 1917г., - в России. Сторонник и друг Л.Троцкого. С 1918г., уполномоченный Совнаркома РСФСР по Югу России. В 1919-23гг., пред. Совнаркома и нарком иностр. дел Укр.ССР. Одноврем. в 1919-20гг., на полит.работе в РККА. В 1923-25гг., полпред СССР в Англии, в 1925-27гг., - во Франции. Исключен из ВКП(б) в 1927г., за участие в троцкистской оппозиции, с 1928г., жил в ссылке в Астрахани, Саратове и Барнауле. С 1934г., работал в системе НКЗ РСФСР. В 1935г., восстановлен в партии. Арестован /1937/, судим в 1938г., на полит. процессе в Москве /с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, врачами Д.Плетневым и И.Казаковым и др./.
***1886г.р. Брат первой жены Сталина. Учился на парт. средства в Йенском ун-те. С 1921г., нарком просвещения, затем финансов, иностр. дел Груз.ССР. С 1924г., сов. торгпред в Германии. С 1934г., пред. Правления Внешторгбанка, зам.пред. Правления Госбанка СССР, ред. ж. "Вестник древней истории". Жена - Сванидзе /Корона/ Мария Анисимовна /1894+1942/, пела в Тифлисской опере, позднее сотр. аппарата ЦИК. Арестована /1938/, расстреляна. Сванидзе Иван Александрович /1927+1987/, доктор экон. наук /1978/. Сын А.С.Сванидзе. В 1943-56гг., в ссылке. Окончил ист. ф-т МГУ /1958/. С 1958г., сотр. Ин-та востоковедения, в 1962-87гг., Ин-та Африки АН СССР.
****1902г.р. С 1918г., в РККА. С 1926г., комиссар авиац. бригады. В 1931-36 командир и комиссар авиац. бригады. В 1936-37гг., воевал в Испании, рук. ПВО Мадрида. С 1937г., зам.нач., в 1939-40гг., нач. Управления ВВС РККА. В 1939г., командовал авиац. группой в боях на р.Халхин-Гол. В 1940г., генерал-инспектор ВВС РККА. В 1940-41гг., пом.нач. Генштаба по ВВС.

   1941г., расстрелянные евреи: Соколов Николай Константинович, работал в финанс. органах. В 1937-38гг., нарком финансов РСФСР. В 1938г., зам.наркома финансов СССР. С 1938г., 1-й зам. пред., в 1940г., пред. Правления Госбанка СССР.
 Савченко Георгий Косьмич, генерал-майор артиллерии /1940/. В РККА с 1920г. С 1931г., в центр. аппарате Наркомата по военным и морским делам - НКО СССР. В 1939-40гг., нач. Арт. управления РККА. С 1940г., зам.нач. Гл. арт. управления НКО СССР.

 Штерн Григорий Михайлович, генерал-полковник /1940/, Герой Сов.Союза /1939/.*  Расстреляна при эвакуации Орловской тюрьмы Спиридонова Мария Александровна, полит.деятельница.**

 Трубецкой Николай Иустинович, генерал-лейтенант техн. войск /1940/. С 1918г., в РККА. В 1932-36гг., нач.штаба особого корпуса ж.-д. войск. В 1939г., нач. Военных сообщений РККА, в 1939-41гг., нач. Управления военных сообщений Генштаба. Одноврем. преподавал в Акад. Генштаба.                                                                           /редакция автора/

 Особыми отделами Западного фронта за 1940г., и в первом квартале 1941г., было раскрыто 66 резидентур и арестовано более 1.300 агентов Немецкой разведки.
 Начальник Управления военных сообщений РККА генерал-лейтенант Н.И.Трубецкой был расстрелян, т.к., Каганович - Нарком путей сообщений, свалил на него всю вину за срыв графика перевозок. Сталин лишил Кагановича поста Наркома путей сообщений и поручил его начальнику тыла РККА генералу армии А.В.Хрулёву.***                           /Кудрявцев В./

 14.08.1941г., пропал нач.отдела УНКВД г.Львова – Каганович Аким Меделеевич.

 16.10.1941г., в Коммунарке были расстреляны: Посол Латвии в СССР – Фрицис Коциньш.

 Военный атташе посольства Латвии в Москве – Янис Залитис.
 Командир Латвийской Земгальской дивизии, генерал Жанис Бахс.

 Помощник командира Латгальской дивизии Латвии, генерал - Рудолфс Клинсонс.

 Генералы армии Латвии: Артур Даннебергс; Артурс Далбергс; Андрейс Крустиньш;
 Робертс Клявиньш; Виллис Спандегс.

 Полковники армии Латвии – Янис Пуксис; Карлис Лейиньш; Юлийс Розенталс; Александрс Кристовскис; Рудолфс Цеплитис.

 Полковник Латышской армии, писатель и журналист - Ото Зелтиньш-Голдфелдс.
Художник и Латвийский карикатурист – Сергейс Цивинскис-Цивис.

 Дипломат посольства Латвии - Хуго Целминьш.                                           /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1900г.р. В РККА с 1919г. Окончил курсы при Военной акад. им.Фрунзе /1926/ и вост. ф-т этой акад. /1929/. На политработе в войсках и в аппарате НКО СССР. В 1929-36гг., в распоряжении наркома обороны СССР /К.Е.Ворошилова/ для особо важных поручений. С 1936г., командир кав. дивизии. В 1937-38гг., гл. военный советник в Испании. В 1938г., нач. штаба Дальневосточного фр., в 1938-39гг., командующий 1-й ОКА, командующий войсками Дальневосточного фр. Участник боев с японскими войсками на оз. Хасан /1938/ и р. Халхин-Гол /1939/. В 1939-40гг., на сов.-финской войне командующий армией. В 1941г., нач. Управления ПВО РККА.
**1884г.р. В 1906г., по заданию Тамбовского комитета ПСР убила усмирителя мятежей в Тамбовской губ. Г.Н.Луженицкого, отбывала вечную каторгу в Акатуе. В 1917-18гг., член ВЦИК, почетный пред. и член ЦК ПЛСР. Инициировала убийство Немецкого посла Мирбаха. После мятежа эсеров в Москве /1918/ арестована, амнистирована. С 1918г., на нелегальном положении в Москве. С 1920г., неоднократно арестовывалась, много лет провела в тюрьмах и ссылке.
***Хрулёв Андрей Васильевич, /1892+1962/, генерал армии /1943/. С 1918г., в РККА. Окончил военно-полит. курсы высшего политсостава РККА /1925/. С 1921г., комиссар полка, дивизии, с 1928г., нач. политуправления Моск. ВО. С 1930 нач. Центр. военно-финанс. управления, с 1939г., нач. Управления снабжения, с 1940г., гл. интендант РККА. В ходе войны 1941-45гг., зам. наркома обороны СССР - нач. ГУ Тыла РККА /с 1943г., нач. Тыла РККА/, в 1942-43гг., одноврем. нарком путей сообщения СССР. В 1946-51гг., нач. Тыла Вооруженных Сил СССР. В 1951г., снят с должности. В 1951-53 зам. министра пром-сти стройматериалов СССР, в 1953-56гг., зам. министра автомоб. транспорта и шоссейных дорог СССР, в 1956-58гг., зам.министра стр-ва СССР. С 1958г., в центр. аппарате МО СССР. Жена – Эсфирь Соломоновна Горелик /1902+1974/, историк, в 1948-53гг., находилась в заключении.
   1941г., расстреляны евреи: Яковлева Варвара Николаевна, гос.деятельница.*

  Арженухин Федор Константинович, генерал-лейтенант /1940/. С 1935г., нач. опер.отд. штаба ВВС. В 1937г., военно-воздушный атташе в Испании. В 1937-38гг., нач.штаба корпуса бомбардировщиков. В 1938-40гг., нач. Штаба ВВС РККА. В 1940-41гг нач. ВВА.

 Командующий Прибалтийским Военным округом - Локтионов Александр Дмитриевич.

 Зам.начальника ВВС РККА - Смушкевич Яков Владимирович.

 Начальник управления ПВО НКО Григорий Михайлович Штерн.
 Погиб в заключении Плетнёв Дмитрий Дмитриевич, засл. деятель науки РСФСР /1933/.**
 Умер в Киеве - Матиясевич Михаил Степанович, полковник /1916/.***

 Погиб в заключении - Пегельман Ханс Густавович, парт.деятель.****

 01.10.1941г., пропал без вести оперуполномоченный ОО НКВД 38 армии Юго-Западного фронта – Крафтмахер Рувим Яковлевич.
 16.10.1941г., расстрелян в Медведевском лесу в 10км. от г.Орла вывезенный из Парижа наводчик-вербовщик ИНО ОГПУ - Эфрон Сергей Яковлевич - муж Марины Цветаевой, сын крещёного еврея /купеческого сына/ и дворянки Е.Дурново.*****

 28.10.1941г., расстреляны евреи: Стеклов Юрий Михайлович /Нахамкес Овсей Моисеевич/, в 1917г., член Исполкома Петрогр. совета.*
 Проскуров Иван Иосифович, генерал-лейтенант авиации /1940/, Герой Сов.Союза /1937/. В Испании /1936-37/, командующий Бомбардировочным авиа.отрядом. С 1938г., команд. 2-й возд. армией особого назначения /АОН/. В 1939-40гг., начальник Разведупра РККА /5-е управление Генштаба/, зам.наркома обороны СССР. С 1941г., зам.нач. ГУ ВВС РККА. В июне 1941г., назначен командующим ВВС армии.                              /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
*1884г.р. Участница борьбы за власть в Москве, член ВРК. С 1917г., секр. Моск. обл. бюро РСДРП(б). В 1918-19гг., член коллегии ВЧК, в 1918г., и. о. пред. Петрогр. ЧК. С 1919г., в аппарате ЦК РКП(б), Наркомате продовольствия РСФСР, ВСНХ, в 1920-21гг., секр. МК РКП(б). В 1922-29 зам. наркома просвещения РСФСР. В 1929-37гг., нарком финансов РСФСР. Примыкала к "левым коммунистам"-троцкистам, многие годы была полит. близка к Н.Бухарину. Арестована /1937/, позднее расстреляна. Муж – астроном Штернберг Павел Карлович /1865+1920/. Окончил физ.-матем. ф-т Моск. ун-та /1887/, преподавал там же, с 1914г., профессор, в 1916-17гг., директор Моск. обсерватории. Один из рук. борьбы за власть в Москве, член штаба Красной гвардии. В 1918г., член коллегии Наркомпроса РСФСР. С 1918г., на полит. работе в РККА, с 1918г., член РВС армии, с 1919г., - Вост. фр. Тр. по гравиметрии, фотографической астрономии.

**1872г.р. Окончил мед. ф-т Моск. ун-та /1895/. С 1911г., профессор моск. Высших женских курсов. С 1917г., профессор 1-го МГУ /1-го Моск. мед. ин-та/. С 1932г., директор Ин-та функциональной диагностики и экспериментальной терапии. Один из основателей сов. кардиологии. В 1937г., подвергся травле в печати /среди гонителей профессора-медики В.Ф.Зеленин, Б.Б.Коган, М.С.Вовси, Э.М.Гельштейн, его ученик В.Н.Виноградов/. Арестован /1937/, обвинялся с Л.Г.Левиным и И.Н.Казаковым в "злодейском умерщвлении" М.Горького, М.А.Пешкова, В.Р.Менжинского, В.В.Куйбышева, судим в 1938г., с Н.Бухариным, А.Рыковым, А.Розенгольцем, М.Черновым, Г.Гринько, В.Ивановым, Г.Ягодой, Н.Крестинским, Х.Раковским, А.Икрамовым, Ф.Ходжаевым, секр. М.Горького П.Крючковым, И.Казаковым и др./.

***1878г.р. С 1918г., в РККА. В 1919-20гг., командующий рядом армий на Зап. и Вост. фр. С 1921г., нач. военной школы в Казани, в 1922-24гг., нач. Высшей военной школы им.Каменева в Киеве. С 1924г., в запасе, преподавал военное дело в вузах Киева, работал в Осоавиахиме. В 1931-33гг., и 1937-40гг., находился в заключении.

****1875г.р. Эстонский поэт. С 1905г., вел парт.работу в Ревеле. С 1909г., в ссылке в Сибири, с 1911г., жил в США. С 1918г., зав. Эстонским отд. Наркомата нац. РСФСР, в 1918-19гг., член пр-ва Эстляндской трудовой коммуны. С 1919г., на журналистской и преподавательской работе в РСФСР, с 1928г., профессор Коммунистического ун-та нац. меньшинств Запада, с 1929г., – ЛГПИ.
*Вместе с Эфроном были расстреляны: Николай Ванифатьевич /Афанасов 1903+1941/, сотрудник НКВД. Жёны Я.Б.Гамарника; А.И.Корка; И.П.Уборевича; начальника Генштаба РККА А.И.Егорова - Галина Антоновна Цешковская. М.И.Цветаева в Елабуге покончила с собой в конце 1941г.
*1873г.р. С 1909г., сотр. газ. «Социал-демократ», «Звезда», «Правда». В 1917-25гг., отв. ред. газ. „Известия ВЦИК“. С 1925г., на адм.работе, с 1929г., зам.пред. Ученого комитета при ЦИК СССР.
   1941г., погибшие в заключении евреи: Вальтер Александр Филиппович, физик, с 1921г., сотр. Физ.-техн. ин-та, с 1931 - Электрофизического ин-та АН СССР в Ленинграде.
 Погиб в тюрьме - Варский /Варшавский/ Адольф Саулович, организатор Компартии Польши /1918/, в 1919-29гг., член ЦК. С 1929г., в СССР, работал в ИМЭЛ при ЦК ВКП(б).
 Погиб в заключении - Введенский Александр Иванович, поэт. Друг Д.Хармса, с 1927г., входил в ОБЭРИУ. С 1928г., сотр. ленингр. ж. "Еж" и Чиж".
 Погиб в заключении - Ясенский Бруно /Виктор Яковлевич/, окончил Краковский ун-т /1922/. Работал в польской коммунистической печати. С 1925г., в Париже, член Французской компартии, рук. пролетарским передвижным т-ром. В 1928г., выслан из Франции. С 1929г., в СССР, работал в периодической печати, писал на русском языке.
 Погиб в тюрьме - Бронников Михаил Дмитриевич, поэт, переводчик. В 1919-23гг., занимался в лит. студии при Петрогр. Доме Искусств под. рук М.Л.Лозинского. Арестован /1932/, отбывал срок на Беломорканале, освобожден. Вновь арестован в 1941г.
 Погиб в заключении - Борисоглебский Михаил Васильевич, писатель. В гражд. войну в рядах РККА. В 1920-23гг., секр. ред. газ. «Набат» в г.Троицк Златоустовского уезда. Позднее жил и работал в Ленинграде.
 Умер в заключении - Левоцкий Василий Яковлевич, майор ГБ /1935/. С 1918г., в РККА. С 1919г., в ВЧК на Украине, с 1925г., нач. ряда окружных /обл./ отд. ГПУ. В 1933-35гг., нач. Молдавского обл. отд. ГПУ /УНКВД Молдавской АССР/. С 1935г., на отв. постах в центр. аппарате НКВД Укр.ССР. В 1937-38гг., нач. Пермского гор. отд. НКВД.
 Погиб в заключении - Тымянский Григорий Самуилович, философ, профессор. В 1928-31гг., зам. директора ЛО Ин-та философии Коммунистической акад.
 Умер в лагере - Шавердян Даниил Александрович, в 1902г., создавал Союз Армянских социал-демократов. С 1904г., вёл парт.работу в Петербурге и Тифлисе. Один из организаторов КП(б) Армении. В 1922-23гг., нарком юстиции и зам. пред. Совнаркома Арм.ССР. В 1921г., и 1924-28гг., торгпред Арм.ССР и ЗСФСР в Турции, организатор репатриации армян. С 1929г., работал в НКВТ СССР.

 Умер в лагере - Ювеналий, епископ - Машковский Виктор Константинович.*

 Погиб в лагере Абрамсон Мануил Моисеевич, с 1920г., зав. китайским отд. Сиббюро ЦК РКП(б), с 1921г., сотр. Исполкома Коминтерна. В 1925-27гг., работал в полпредстве СССР в Китае. В 1935-37гг., сотр. ИМХиМП АН СССР.
 Погиб в заключении - Козлов Федор Филиппович, доктор ист. наук /1936/. С 1929г., сотр. ИМЭЛ при ЦК ВКП(б). С 1932 зав. каф. ИКП.
 Умер в лагере - Каменский Анатолий Павлович, прозаик.**

 01.11.1941г., пропал без вести шифровальщик ОО 111 стрелковой дивизии Ленинградского фронта – Клевецкий Матвей Эммануилович.                              /Абрамов В./
 29.06.1941г., совместным приказом НКГБ, НКВД и Генерального Прокурора все сдавшиеся в плен объявлялись изменниками Родины и предателями.
 Все вернувшиеся из Немецкого плена попадали в специальные лагеря НКВД.
 На конец октября 1944г., в фильтрационные лагеря, а их на территории СССР было 19, поступило 350.000 человек: 11.000 из которых были осуждены.                  /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1883г.р. Окончил Моск. духовную акад. /1909/. С 1910г., преподавал в семинариях. С 1912г., ректор Тверской семинарии. С 1913г., настоятель посольских церквей в Константинополе, затем в Афинах. С 1918г., настоятель монастыря в Олонецкой епархии. С 1920г., епископ Павловский, викарий Нижегородской епархии. В 1922г., перешел в обновленцам. С 1922г., обновленческий епископ Елизаветградский, викарий Одесской епархии. С 1926г., митрополит Одесский, с 1928г., - Киевский. В 1930-35гг., на покое. В 1935г., вернулся под юрисдикцию Моск. патриархии, принят в сане епископа. С 1935г., епископ Владимирский и Суздальский, затем - Брянский.
*1876г.р. Учился в Петерб. ин-те инж. путей сообщения /1895-1897/, окончил юрид. ф-т Петерб. ун-та /1902/. В 1903-09гг., служил в Мин-ве финансов. Муж актрисы В.А.Костровой. В 1919г., худ. рук. т-ра "Коломбина" в Севастополе. С 1921г., жил в Берлине. В 1924г., вернулся в Москву.  В 1930г., в Париже, в 1935г., вновь вернулся в СССР. Имел репутацию агента ОГПУ-НКВД.
   В 1942г., казнены евреи: Олейников Николай Макарович, с 1921г., в газ. "Молот" /Ростов-на-Дону/, "Всероссийская кочегарка" /Бахмут/. С 1925г., в газ. «Ленинградская правда», Детском отделении ГИЗа /рук. С.Маршак/, ред. детских ж. "Еж" /1928-29/, "Чиж" /1937/, "Сверчок" /Москва, 1937/. Близок к ОБЭРИУ /Д.Хармс, А.Введенский/.
 Глебов-Авилов Николай Павлович, в 1917г., нарком почт и телеграфов РСФСР. В 1918г., комиссар обороны Петрограда, гл. комиссар ЧФ. В 1918-19гг., секр. президиума ВЦСПС, в 1919-22гг., нарком труда Укр.ССР. В 1923-25гг., пред. Петрогр. губ. совета профсоюзов. В 1926-28гг., советник полпредства в Италии. В 1928-36гг., директор з-да "Ростсельмаш".
 Клёнов Петр Семенович, генерал-лейтенант /1940/. С 1918г., в РККА. С 1923г., нач. военной школы связи. Преподавал в Военной акад. им.Фрунзе. В 1940-41гг., нач. штаба Прибалтийского ВО, в 1941г., нач. штаба Сев.-Зап. фр.
 Мороз Василий Константинович, Генерал-майор /1942/. С 1918г., в РККА. С 1940г., преп. в Военной акад. им.Фрунзе. В 1942г., судим за потерю управления дивизией в Крыму.
 Адлер Бруно Федорович, антрополог и этнограф.*
 Птухин Евгений Савич, генерал-лейтенант авиации /1940/, Герой Сов. Союза /1940/. С 1918г., в РККА. В 1937-38гг., гл. военный советник по авиации в Испании. С 1938г., командующий ВВС Ленингр. ВО. Командовал ВВС Сев.-Зап. фр. В 1940-41гг.. командующий ВВС Киевского ВО, в феврале-марте 1941г., нач. ГУ ПВО РККА. С марта 1941г., вновь командующий ВВС Киевского ВО - Юго-Зап. фр.
 Сафаров /Вольдин/ Георгий Иванович, парт.деятель.**
 Сергеев Иван Павлович, комбриг /1936/. С 1918г., в РККА. С 1931г., нач.штаба Моск. арт. уч-ща, с 1933г., нач. Томского арт. уч-ща, в 1936-38гг., нач. отд. Управления военно-учебных заведений НКО СССР. В 1938-39гг., зам. пред. Военно-пром. комиссии при Совнаркоме СССР. В 1939-41гг., нарком боеприпасов СССР.
 Пумпур Петр Иванович, генерал-лейтенант авиации /1940/, Герой Сов. Союза /1937/, на гражд. войне в Испании /1936-37/. С 1938г., нач. Управления боевой подготовки ВВС, затем командующий ВВС армии. В 1940-41гг., командующий ВВС Моск. ВО.

 Ионов Алексей Павлович, генерал-майор авиации /1940/.***

 Черный Иван Иосифович, комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. С 1929г., команд. отдельной развед. эскадрильей. В 1932-36гг., командир бомбардировочной авиац. бригады. В 1936-40гг., военно-воздушный атташе в Англии. С 1940г., нач. курса ВВИА.

 Шахт Эрнст Генрихович, генерал-майор авиации /1940/, Герой Сов. Союза /1936/. Участник рев. движения в Австрии, с 1922г., жил в СССР. Участник войны в Испании /1936-37/. С 1937г., нач. Липецкой летно-тактической школы, с 1939г., пом. командующего войсками Орловского ВО по военно-учебным заведениям.
 Таюрский Андрей Иванович, генерал-майор авиации /1940/. С 1919г., в РККА, с 1936г., командир эскадрильи, затем - бомбардировочной авиа.бригады. В 1940-41гг., зам. командующего ВВС Зап. ВО - Зап. фр.                                                                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1874г.р., учился в Лейпцигском ун-те. С 1910г., хранитель этногр. отд. Русского музея. С 1911г., профессор, зав.каф. географии Казанского ун-та. В 1919г., пред. Казанского губ. подотдела по делам музеев, с 1920г., директор гор. музея. В 1922г., жил в Берлине, соред. /с М.Горьким, А.Белым, В.Ходасевичем, Ф.Брауном/ ж. "Беседа" /1923-24/. В 1925г., член Тимирязевского научного ин-та, профессор 1-го МГУ, профессор Ярославского педагогического института и др.

**1891г.р. Жил в эмиграции, в 1917г., вернулся в Россию в пломбированном вагоне с Лениным. Друг Г.Зиновьева. В 1917-18гг., член Президиума Уралсовета. В 1919-34гг., в Исполкоме Коминтерна, в 1921-22гг., и 1930-34гг., зав. отд. В 1922-26гг., отв. ред. газ. "Ленинградская правда". В 1926-27гг., 1-й секр. полпредства СССР в Китае. Сторонник Л.Троцкого и Г.Зиновьева.
***1894г.р. Брат генерал-лейтенанта Петра Павловича Ионова /1897+1968/. С 1918г., в РККА. Окончил высшую школу комсостава /1927/. С 1927г., командовал учебной эскадрильей Борисоглебской летной школы, в 1928-32г., зав. отделением этой школы. С 1932г., командир авиац. бригады. С 1937г., в Управлении ВВС РККА. В 1940г., зам. командующего ВВС Ленингр. ВО. С 1940г., зам. командующего, в 1940-41гг., командующий ВВС Прибалтийского ВО - Сев.-Зап. фр.
   1942г., казнены евреи: Саткевич Александр Александрович, чл.-корр. АН СССР /1933/. В 1918-34гг., профессор Военно-инж. акад. РККА. В 1929-30гг., декан ф-та воздушных сообщений. С 1930г., зав. каф. Ленингр. ин-та ГВФ, директор Н.-и. аэроинститута.
 Тальковский Искендер Искендерович /Александр Александрович/, комдив /1935/. В 1923-31гг., нач. и военком Объединенной Татаро-Башкирской военной школы в Казани. В 1931-37гг., командир Крымской дивизии. С 1940г., преподавал в Военной акад. им.Фрунзе.
 1942г. Умерла в ссылке - Карамзина Мария Владимировна, лит.критик.*
 Умер в заключении - Замотин Иван Иванович, чл.-корр. АН СССР /1929/, академик АН Бел.ССР /1928/. С 1908г., профессор Варшавского, с 1917г., Донского, с 1922г., Минского ун-та, с 1931г., Минского педагогического ин-та.
 Погиб в заключении в 1942г. - Козырев Михаил Яковлевич, сатирик, сотрудничал в ж. «Лапоть», «Крокодил», «Бегемот», «Красный перец» и др. С сер. 1930-х не печатался.
 Умер в заключении Милютин Николай Александрович, гос.деятель.**

 Погиб в заключении Певзняк Павел Матвеевич, с 1917г., в Вязьме, Смоленской и Харьковской губ. В 1930-39гг., отв.секр. - 1-й секр. Якутского обкома ВКП(б).
 Умер в заключении Рафес Моисей Григорьевич, один из лидеров Бунда. С 1919г., член РКП(б). В 1920-27гг., на рук. постах в Исполкоме Коминтерна, в 1926г., секр. Дальбюро Исполкома в Шанхае. В 1927-28гг., зав. иностр. отд. ТАСС. Позднее на отв. постах в системе Наркомпроса РСФСР.
 Погиб в тюрьме Иолк Евгений Сигизмундович, доктор экон. наук /1935/. В 1925-27гг., работал переводчиком в Китае. С 1931г., сотр. ИМХиМП. В 1932-37гг., в РККА. С 1932г., сотр. Разведуправления РККА, затем работал в штабе ОКДВА.

 Умер в заключении Здобнов Николай Васильевич, библиограф. В 1922-32гг., работал в Госиздате и Книгоцентре. С 1933г., преподавал в Моск. библиотечном ин-те.
 Умер в заключении Розовский Наум Савельевич, армвоенюрист /1938/. С 1918г., в РККА. С 1935г., зам. гл. военный прокурора, в 1936-38гг., гл. военный прокурор РККА.
 Умер в лагере Снопков Петр Павлович, театр. художник. Муж А.И.Порет /1933-35/.
 Погиб в заключении Зюзь-Яковенко Яков Иванович, комдив /1935/. С 1918г., в РККА. С 1929г., пом.нач. Управления военно-учебных заведений РККА. В 1930-31гг., военный атташе в Германии. В 1933-35гг., нач. штаба Ленингр. ВО.
 Погиб в заключении Нельдихен /Нельдихен-Ауслендер/ Сергей Евгеньевич, поэт.
 Погиб в заключении Тылтынь Ян-Альфред Матисович, 1897г.р. комбриг /1935/. С 1918г., в РККА. В 1922-26гг., нелегальный резидент во Франции, в 1927-30гг., - в США. В 1931-32гг.,  нач. автобронетанковых войск Белорусского ВО, в 1932-36гг., командир мех.бригады. В 1936-37гг., военный советник в Испании, сотрудник Разведупра РККА.
 Умер в тюрьме Петухов Иван Павлович, корпусной комиссар /1935/. С 1934г., пом.нач. по полит.части Военной акад. механизации, с 1935г., - Управления ВМС РККА. В 1936-38гг., нач. секретариата наркома обороны СССР, для особо важных поручений при НО СССР.
 Погиб в лагере Казанский Порфирий Алексеевич, публицист, жил в Барнауле.

 Умер в лагере Фромгольд Егор Егорович, с 1920г., профессор, директор клиники врачебной диагностики, с 1924г., зав. каф. мед. ф-та 1-го МГУ /1-й Моск. мед. ин-т/.
 Погиб в заключении - Платтен Фридрих. Швейцарский с.-д., один из организаторов компартии Швейцарии /1921/. Соратник Ленина. В 1919г., принимал участие в организации Коминтерна. С 1921г., жил в СССР. Работал в Международном аграрном ин-те в Москве, преподавал в МГПИИЯ.                                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*1900г.р., поэтесса. В первом браке жена правоведа И.Д.Гримма /1921-28/. Жила в Петрограде, в 1921г., эмигрировала в Прагу, в 1927г., переехала в Эстонию /Тарту/. Печаталась в сб-ках "Новь" /Таллин/. Летом 1940г., оказалась на территории СССР. В 1941г., арестована, сослана в Сибирь.

**1889г.р., командовал Красной гвардией Моск.-Нарвского района. С 1918г., в коллегии Наркомата труда РСФСР. В 1920-21гг., уполномоченный ВЦИК. В 1922-24гг., зам. наркома соц.обеспечения РСФСР, в 1924-29гг., нарком финансов РСФСР, в 1930-34гг., зам.наркома просвещения РСФСР, в 1935-37гг., нач. ГУ кинофикации РСФСР. В 1931-34гг., отв. ред. ж. «Сов. архитектура».
   1942г., погибшие евреи:  Умер в лагере - Ионов /Бернштейн/ Илья Ионович.*
 Умер в заключении - Стацевич Георгий Михайлович, с 1931г., в аппарате МК и МГК ВКП(б), секр. райкома ВКП(б) в Москве. В 1937г., нач.отд. кадров НКВД СССР. В 1937г., 2-й секр., в 1937-38гг., 1-й секр. Дальневосточного крайкома ВКП(б).
 Погиб в заключении - Тимирев Владимир Сергеевич, арестованный /1942/.**

 Умер в тюремной больнице - Хармс /Ювачев/ Даниил Иванович, писатель.***
 Умер в тюрьме - Розе Николай Владимирович, доктор техн. наук /1936/. В 1912-17гг., сотр. Гл. геофиз. обсерватории. В 1932-42гг., профессор, зав. каф. ЛГУ. В 1925-37гг., директор Бюро ген. магнитной съемки СССР.

 Погиб в заключении в 1945г., арестованный в 1937г., Аверин Василий Кузьмич. В 1917-18гг., член коллегии ВЧК. С 1918г., в РККА. В 1919г., пред. Екатеринославского совета. С 1920г., пред. Екатеринославского, Волынского, Харьковского и Одесского губисполкомов на Украине. С 1923г., в авиац. пром-сти, на ж.-д. и водном транспорте, нач. Центр. Управл. внутр. водных путей НКПС СССР, нач. Ленского пароходства.
 Умер в ссылке в 1947г., арестованный в 1938г., Агурский Самуил Хаимович. С 1902г., член Бунда. Жил в США, в 1917г., вернулся в Россию. В 1918-21г., зам. пред Центр. бюро еврейских коммунистических секций /ЦБ ЕС/, зам.наркома национальностей РСФСР. С 1930г., зам. директора Ин-та истории партии при МК ВКП(б), с 1934г., директор Ин-та истории партии при ЦК КП(б) Белоруссии.
 Умер в 1948г., Бабич Исай Яковлевич, генерал-лейтенант /1943/. С 1920г., в ВЧК на Украине, затем в Молдавии. С 1937г., зам. нач. УНКВД Одесской, в 1938г., нач. УНКВД Киевской обл. С 1938г., в центр. аппарате военной контрразведки НКВД СССР. С 1940г., нач. ОО НКВД Прибалтийского ВО. В 1941г., зам.нач., в 1942-43гг., нач. ОО НКВД Сев.-Зап. фр. В 1943-46гг., зам.нач. ГУКР СМЕРШ НКО СССР. С 1946г., зам. нач. 3-го ГУ МГБ СССР /военная контрразведка/. Одноврем. с 1947г., нач. Высшей школы МГБ СССР.

 Умер в заключении в 1955г., арестованный в 1938г., Жданов Лазарь Павлович, майор ГБ /1935/. В 1918-19гг., в РККА. С 1919г., в военной контрразведке ВЧК. В 1933-34гг., нач. ОО ОГПУ – НКВД Приморской группы войск. В 1934-36гг., нач. УНКВД Уссурийской обл. В 1936-37гг., зам. нач. ОО НКВД Забайкальского ВО и Приволжского ВО. В 1937-38гг., в УНКВД Куйбышевской обл. и НКВД Татарской АССР.                  /редакция автора/

 Ознакомившись лишь с частью уничтоженных еврейских госдеятелей, приходишь к мысли, какую катастрофу в 1917г., пережила Россия и какой ценой, Сталину, удалось, с Божией помощью, начать восстановление страны!               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Брат З.Лилиной /жена Г.Зиновьева/. В 1906-17 был в тюрьме и ссылке. С 1918г., активный деятель Пролеткульта. С 1924г., зав. ЛО ГИЗа, в 1928-29гг., зав. изд-вом "Земля и фабрика" /ЗИФ/. С 1930г., ред. ж. "Пламя". С 1932г., пред. АО "Международная книга".

**1914г.р. Сын С.Н. и А.В.Тимиревых. Учился в Моск. архит.-конструкторском ин-те /1931-33/. Художник в Загорском ин-те игрушки /1933-38/. Тимирев Сергей Николаевич /1875+1946/, контр-адмирал /1917/. Окончил Морской корпус /1895/. В 1916-17гг., командир крейсера «Баян». С 1918г., командующий Морскими силами на Дальнем Востоке. В Шанхае плавал на судах Китайского ком. флота. Тимирева /Книппер/ Анна Васильевна /1893+1975/, дочь музыканта В.И.Сафонова, жена С.Н.Тимирева /с 1911/, возлюбленная адмирала Колчака. В 1918-19гг., переводчица при Управ.делами Колчака. Семь раз подвергалась аресту, много лет провела в лагере и ссылке. В 1920-х в Москве вышла замуж за инж. Всеволода Константиновича Книппера /1888+1942/. Сафонов Василий Ильич /1852+1918/, пианист. Окончил Петерб. конс. /1880/, в 1880-85гг. В 1885-1905гг., профессор Моск. конс., с 1889г., ректор конс. Концертировал как пианист-ансамблист /с Л.Ауэром, А.Вержбиловичем и др./ и дирижер. В 1889-1905гг., гл. дирижер концертов Моск. отделения Русского муз. об-ва, в 1906-09гг., гл. дирижер Нью-Йоркского филармонического оркестра.
***1905г.р. Член лит. "Левого фланга", в 1926-30гг., - лит. групп "Чинари" и ОБЭРИУ /Я.Друскин, А.Введенский, Н.Олейников и др./. С 1928г., в Детском отделении ГИЗа /рук. С.Маршак/, детских ж. «Чиж» и «Еж». Автор стихов, пьес, иронической и гротескной прозы - в эстетике абсурдной драматургии. Арестован /1931/ с др. сотр. Детского отделения ГИЗа, в 1932г., вернулся из ссылки в Ленинград, в 1937-38гг., вновь находился в заключении. Арестован в очередной раз в 1941г.
Глава XVI.

   Если в СССР Сталин проводил русификацию страны очищая от еврейского засилья все важные должности и даже целые отрасли. То в эти же годы в Германии всё происходило с точностью до наоборот и евреи при Гитлере только укрепились во власти.

 До 1933г., в Германии и за рубежом свободно писали и говорили о предполагаемом еврейском происхождении Гитлера, зубоскалили насчет его интимных связей с еврейками. После прихода Гитлера к власти об этом говорили осторожней, а за рубежом деликатней. А после 1945г., ни один из перевоспитателей Немецкого народа не проявил большой склонности, чтобы сказать хотя бы одно слово о еврейском участии в еврейском несчастье.

 Когда рассказывают о мечте Гитлера венского периода его молодости сделать из арабской Палестины еврейское государство и тем самым очистить Европу от евреев, степень еврейского или частично еврейского участия в этом давно умышленно затушёвывается двумя сторонами: старыми нацистами и молодыми сионистами.

 Читателю придётся очень долго искать исчезнувшее с книжного рынка чрезмерно поучительное исследование немецкого еврея, преподавателя высшей школы Дитриха Брондера, который в своей книге «Перед тем, как пришёл Гитлер» рассказывает о результатах своих исследований в 1964г: «Сами были еврейского происхождения или находились в родстве с еврейскими семьями: фюрер и рейхсканцлер Адольф Гитлер;

его заместители рейхсминистр Рудольф Гесс и рейхсмаршал Герман Геринг /жена еврейка/; рейхсляйтеры НСДАП Грегор Штрассер, доктор Йозеф Геббельс, Альфред Розенберг, Ганс Франк и Генрих Гиммлер;

рейхсминистры фон Риббентроп /однажды пил на брудершафт со знаменитым сионистом Хаимом Вейцманом, умершим в 1952г., первым президентом Израиля/ и фон Кейделль;

гауляйтеры Глобочник /истребитель евреев/, Иордан и Вильгельм Кубе;

высшие руководители СС, принимавшие участие в уничтожении евреев, Рейнхард Тристан Ойген Гейдрих, Эрих фон дем Бах-Зелевский и фон Кейделль 2-й;

банкиры и спонсоры Гитлера до 1933г., Риттер фон Штраус /вице-председатель нацистского рейхстага/ и фон Штейн; генерал-фельдмаршал и государственный секретарь Мильх; помощник государственного секретаря Гаусс;

физики и старые члены партии Филипп фон Ленард и Абрахам Зау; старые члены партии Ханфштенгель /начальник отдела зарубежной прессы/ и профессор Хаусхофер».

 Отец Адольфа таможенный чиновник Алоиз Гитлер происходил из лесной области Австрии, находящейся вблизи чешской границы. Пригласил к себе 13 летнюю племянницу из своей родной деревни по имени Клара Пельцль.

 Позже она он него забеременела, когда его вторая жена лежала при смерти, а потом Клара стала его третьей женой. 20 апреля 1889г., в Бранау молодая жена таможенного чиновника, которому перевалило за пятьдесят, родила сына. Из её шести детей выжили двое, Адольф и его младшая сестра Паула.

 Отец Гитлера сам был внебрачным сыном и сорок лет носил фамилию матери Шикльгрубер. Помощник фюрера по юридическим вопросам Ганс Франк /сын еврея-адвоката из Бамберга/ говорил, что точно знал от бабушки Гитлера, г-жи Шикльгрубер, что её сын Алоиз, отец Гитлера, был сыном еврея Франкенбергера.

 В Вене Гитлер познакомился с Гриллем, католическим священником-расстригой, отец которого был раввином.

 Из почти 2.000.000 жителей тогдашней Вены, евреев было 200.000, т.е. 10%. Вечера и ночи Гриль и Гитлер проводили с раввинами, которые учили Гитлера их диалектике, а сам Грилль – языку идиш.

 Гитлер и Гриль пришли в Венский лес, в цистерианский монастырь святого Креста, чтобы узнать адрес Ланца, издателя журнала «Остара», глашатая новой расовой теории.

 Адольф Йозеф Ланц, брат Йорг, покинул этот монастырь в 1899г. Он женился на еврейке Либенфельс и с тех пор стал величать себя д-р Георг Ланц фон Либенфельс.     /Кардель Х./

   Своего отца Ланца, венского учителя, он возвёл в бароны, а о своей матери, урождённой Хопфенрейх, отец которой был еврей, странным образом умолчал. С 1905г., он издавал журнал «Остара». Тираж которой достигал 100.000 экземпляров.

 Под Остарой понималась Дева Мария, и она была «прародительницей благородной, героической, светловолосой арийской расы». Иисус был объявлен арийцем, и Гитлер только сомневался, кто был земным отцом Спасителя:

 проезжий греческий художник или германский наёмник?...

 На обложке журнала «Остара» стоял вопрос: «У Вас светлые волосы? Вы мужчина? Тогда читайте «Остару», журнал для блондинов и мужчин»! Обычные антисемиты не любили евреев. Против арабов они ничего не имели. Правильные антисемиты знали, что кроме евреев есть ещё арабы и эфиопские семиты. Благодаря Ланцу Гитлер стал правильным антисемитом, когда в 1909г., оборванный Гитлер появился в венской квартире Ланца.

 Поклонниками Ланца были такие знаменитости, как шведский писатель Август Стриндберг и английский фельдмаршал лорд Герберт Китченер, который писал ему:

«Тыл я оставляю расово чистым, а всех цветных безжалостно отправляю в огонь».

 В Швейцарии Ланц встречался с Лениным. Таким образом, он знал обоих людей, которые повлияли на историю XX века. Ядром его учения был тезис: «Мы, контрреволюционеры, предоставим евреям право основать собственное государство в Палестине»...

 Особое внимание на двадцатилетнего Гитлера обратили два выдающихся «антисемита», Риттер фон Шенерер и его приверженец, адвокат доктор Люэгер, который стал обер-бургомистром Вены.

 У Шенерера были в первую очередь галицийский писатель Карл Эмиль Францос, будущий социал-демократ Виктор Адлер и соавтор великогерманской программы «Один народ, один рейх» Генрих Фридюнг из Моравии, тоже еврей.

 А вторым бургомистром при Люэгере был «полтинник» Порцер. В результате совместной работы этих двух деятелей за годы до основания в Мюнхене НСДАП в Судетской области появилась Немецкая национал-социалистическая рабочая партия, основателем которой был бывший депутат парламента от партии Шенерера Карл Вольф.

 В 1916г., Гитлер получил ранение в бедро. В лазарете Беелиц под Берлином его лечил еврей доктор Штеттинер. Не долечившись, Гитлер вернулся на фронт, где еврей, лейтенант Гуго Гутман вручил ему там Железный крест I класса.
 Остававшийся на службе ефрейтор Гитлер начал свою карьеру профессионального политика в Мюнхене с подсчёта лишнего белья во 2-м баварском пехотном полку, в который он вернулся в конце 1918 года из госпиталя Пазельвальк.

 Бавария была первым из Германских государств, которое стало республикой. Совет министров возглавил восточный еврей Курт Эйснер /настоящая фамилия Космановский/. Вождями Баварской Советской республики были евреи из России Левин, Евгений Левинэ-Ниссен и Тобиас Аксельрод. Их соправителем был немецкий еврей Ландауэр.

 Была создана Красная армия, в которую устремились освобождённые русские пленные.

 Председателя Совета министров восточного еврея Эйснера убил из револьвера граф Арко, студент из западных евреев. За Эйснера расстреляли нескольких членов Ордена Туле, основателями которого были масоны из западных евреев, в частности профессор Бергер.

 Центром национальных сил Мюнхена были помещения Общества Туле в роскошном отеле «Четыре времени года». Его председателем был Адам Глауэр, называвший себя бароном фон Зеботтендорфом. Гесс и Хаусхофер были членами Общества Туле. Хаусхофер входил в группу Искателей истины, которой руководил левантийский еврей Георгий Иванович Гурджиев, основатель сект и обществ в Грузии, Франции и США.*                     /Кардель Х./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Г.И.Гурджиев /1873+1949/, Александропольский еврей, в России с 1911г. Его учениками были: гражданская жена Юлия Островская; Пётр Шандоровский; Антон Чарковский; Анна Бутковская; двоюродный брат С.Д.Меркуров; Пётр Демьянович Успенский /1875+1947/ и его жена Софья Григорьевна Успенская; математик А.А.Захаров; врач Леонид Сторнваль; супруги Томас и Ольга Гартман, составившие - "Единое трудовое содружество". В 1922-49гг., Гурджиев жил во Франции. 
   Ещё в 1903г., Хаусхофер вместе с Гурджиевым посетил Тибет, а позже левантийский сектант уехал туда на несколько лет воспитывать далай-ламу. Когда Гиммлер узнал, что личный врач Гитлера профессор Морелль, делавший фюреру тибетские инъекции, давно и хорошо знаком как с Хаусхофером, так и с Гурджиевым, он послал экспедицию в Тибет.

 Одновременно с созданием Баварской республики, в Берлине Карл Бернгардович Сабельсон-Радек попытался с помощью союза «Спартак» организовать восстание, но оно захлебнулось в крови Карла Либкнехта и Розы Люксембург.

 Баварская Советская республика в начале мая 1919г., была уничтожена военной силой извне – Белой гвардией, под командованием генерала фон Осфена, корпусом Эппа и корпусом «Оберланд» и морской бригадой Эрхардта.

 После вступления Белой гвардии в Мюнхен Гитлер вошел в состав следственной комиссии, которая разыскивала тех, кто в советские времена был не на той стороне. Гитлера взял к себе капитан Карл Майр, руководитель разведслужбы.

 Майр послал Гитлера вечером 12 сентября 1919г., в гостиницу «Штернеккер», где собралась Немецкая рабочая партия, 46 человек из разных мелких политических групп. Руководителю, Антону Дрекслеру, Гитлер понравился за своё 15 минутное выступление и ефрейтор вступил в кружок Дрекслера, став главным оратором партии. А фельдфебель Шюссер, впоследствии первый управляющий делами НСДАП – стал письмоводителем.

 Капитана Майра, который со временем стал социал-демократом и в конце II Мировой войны погиб в концлагере Бухенвальд, сменил капитан Эрнст Рем.

 24.02.1920г., Немецкая рабочая партия была переименована в Национал-социалистическую Немецкую рабочую партию /НСДАП/. Гитлер огласил программу НСДАП в 25 пунктов, из которых 19 были направлены против евреев.

 В заключение был единогласно принят протест против решения передать еврейской общине в Мюнхене 40.000 центнеров пшеничной муки для выпечки мацы, «в то время как 10.000 тяжелобольных не имеют хлеба».

 При партии Гитлер создал штурмовой отряд, СА, для защиты собраний. Рем, который, как и Гитлер, ушёл из армии, стал руководителем СА, игравшим важную роль в политике.

 На мероприятиях штурмовики вывешивали плакаты с надписью «евреям вход воспрещен» и срывали плакаты противников, рисовали на стенах свастики и замазывали символы противников. Производилась физическая «проверка» людей, похожих на евреев.

 В СА шли молодые, отчаявшиеся люди, которые хотели сохранить своё национальное лицо. К тому же у штурмовиков можно было получить тарелку супа, а в случае необходимости и жилище. Штурмовики устроили нечто вроде казарм

 СА обходились в 1932г., примерно в 180.000.000 марок. С прочими расходами на партийный аппарат, предвыборную борьбу, авиарейсы и т.д., получалось около 300.000.000 марок. Одна шестая поступала от членских взносов и пожертвований членов партии. 

Что касается других сотен миллионов, то в конце 1933г., одно солидное Голландское издательство опубликовало отчёт, составленный на основе изучения документов.

 В этой книге были названы имена, и после выхода она исчезла из продажи. Все документы после оккупации Голландии были уничтожены, автор Схоуп погиб в гестапо.

 В книге зафиксированы 10.000.000 $ и 15.000.000 $, поступившие через банк «Мендельсон энд Ко» в Амстердаме. Аналогичные суммы проходили через банки «Кун, Леб энд Ко»; «Дж. Морган энд Ко» и «Сэмюэль энд Сэмюэль» и без привязки к поределённому месту.

 Швейцарец Рене Зондереггер /Северин Рейнгард/ писал в книге 1948г., «Испанское лето»: «Человеком, которого банкиры посылали в Германию, чтобы изучить вопрос о немецкой революции, был молодой Варбург, человек хорошо знавший немецкий язык, так как он лет работал в банке своего дяди в Гамбурге.
 Наделённый самыми высокими рекомендациями, Варбург приехал в Германию. Вскоре после этого он встретился в Мюнхене с Гитлером, который охотно ударил по рукам с богатым американцем».                                                                                             /Кардель Х./

   Особую пользу принёс сэр Генри Детерлинг, выдвинутый фирмой «Ройял датч шелл», деньги которого шли через лондонский банк «Сэмюэль энд Сэмюэль». И после прихода Гитлера к власти этот нефтяной магнат продолжал жертвовать ему большие суммы.

 За сэром Генри Детерлингом стоял основатель фирмы «Шелл» Маркус Сэмюэль», еврей, который собирал в Восточной Азии раковины и превращал их в Лондоне в деньги. Поэтому его нефтяная фирма и получила это название /shell – англ. «раковина»/.

 Благодаря нефтяному буму во время первой мировой войны Сэмюэль стал лордом Бирстедом, а в 1918г., Советская власть национализировала без компенсации собственность фирмы «Шелл» в Баку.

 В Третьем рейхе Гитлера права государственных Русских нефтяных компаний в Германии были аннулированы и фирма «Шелл» претендовала на них.

 Деньги крупных еврейских банков получали либо сам Гитлер, либо организационный руководитель партии Грегор Штрассер.

 В курсе дела был начальник разведслужбы рейхсвера генерал фон Бредов.

 В «ночь длинных ножей» 30 июня 1934г., и фон Бредов и Грегор Штрассер, а также духовник Гитлера пастор Штемпфле лишились жизни. Начальник прусской полиции с 1926 по 1932гг. д-р Абегг бежал вместе с документами о финансировании Гитлера из-за рубежа в Швейцарию, создал в Цюрихе знаменитый архив Абегга.

 В июне 1932г., почти 14.000.000 Немцев проголосовали за Гитлера. В рейхстаг прошли 107 депутатов вместо прежних 12, и все они демонстративно красовались в рубашках СА.

 Председателем германского рейхстага стал Герман Геринг.

 Накануне 1933г., евреи составляли 1% населения Германии. В прессе, кино и банковском деле их доля намного превышала 50%. В Берлине 55% адвокатов и 52% врачей были евреями. 15% евреев занимали 718 постов в наблюдательных советах.

 Поток американских денег не прерывался. За миллион партия купила в Мюнхене «Коричневый дом», и лишь две из более чем сорока Немецких партий имели много членов и получали много голосов: НСДАП и финансируемая с Востока Коммунистическая партия.

 Тот факт что евреи как Карл Маркс /наст. имя Мозес Мордехай Леви, Moses Mordechai Levi/, Роза Люксембург /наст. имя Эмма Лазарус, Emma Lazarus/, Карл Либкнехт и другие были, непропорционально своему проценту в населении страны, вовлечены в коммунистическое движение, помогло убедить немецких националистов в том, что евреи стараются разрушить национальные основания стран, в которых они живут.

 К 1939г., большинство немецких евреев эмигрировало, причем им было разрешено уехать со своими состояниями. Hикогда немецкое руководство не рассматривало политику геноцида евреев. Евреи называют эмиграцию "планомерным истреблением".
 Евреи продолжают настойчиво твердить что политика дискриминации в националистической Германии была всего лишь верхушкой айсберга, сущностью которой было их физическое уничтожение.

 Типичным примером этого является антинемецкая пропагандная книга "Der Gelbe Fleck: Die Ausrottung von 500.000 Juden", напечатанную в Париже в 1936г. /"Желтое пятно - уничтожение 500 тысяч евреев"/. Hесмотря на отсутствие фактов, эмиграция представляется в этой книге как физическое уничтожение евреев.

 Концлагеря для политических заключенных преподносятся как потенциальные инструменты геноцида и особое примечание сделано о ста /100/ евреях которые содержались в Дахау в 1936г., из которых шестьдесят /60/ там были с 1933г.
 В качестве другого примера они указывают на сенсационную книгу немецкого еврея, коммуниста Ганса Баймлера /Hans Beimler/ "Four Weeks in the Hands of Hitler's Hell-Hounds: The Nazi Murder Camp of Dachau", /"Четыре недели в руках Гитлеровских палачей - нацистский лагерь смерти Дахау"/, опубликованную в Hью-Йорке в 1933г.

 Задержанный за марксистскую деятельность, автор утверждал, что Дахау был лагерем смерти, хотя по собственному признанию его отпустили через месяц. В ГДР даже учредили награду Ганса Баймлера за заслуги в коммунистическом движении.                    /Кардель Х./
   Политика принуждения евреев к эмиграции и существование концлагерей это не одно и то же. Лагеря использовались для изоляции политических противников и подрывных элементов, в частности коммунистов, среди которых были евреи.

 Hемецкая националистическая политика в отношении еврейской эмиграции в некоторой степени была сформулирована по подобию современного сионизма.

 Основатель политического сионизма Теодор Герцль в своей работе "Еврейское государство" писал о его основании на острове Мадагаскар, и эту возможность правительство Гитлера серьезно изучало. Это было пунктом в избирательной программе Hационал-Социалистической Рабочей Партии, которая была отпечатана в виде памфлета.

 В ней утверждалось, что создание еврейского государства в Палестине нежелательно, т.к. это приведет к постоянным войнам на Ближнем Востоке. Hемцы не были первыми, предлагая еврейскую эмиграцию на Мадагаскар, Польское правительство тоже рассматривало этот план в отношении своего еврейского населения, и в 1937г., они снарядили туда экспедицию под руководством Михаила Лепецкого.
 Первые конкретные предложения о Мадагаскаре Немцы сделали в проекте Шахта /Hjalmar Schacht, президент Рейхсбанка/ в 1938г. По совету Геринга, Гитлер согласился послать Шахта в Лондон для переговоров с еврейскими представителями Рабли /Rublee/ из Hью-Йорка и Берстедом /Lord Bearsted/, /из книги Райтлингера "The Final Solution", /"Окончательное решение"/, London, 1953, стр. 201/.

 Согласно этому плану деньги и недвижимость немецких евреев были бы использованы как залог для международного займа для финансирования еврейской эмиграции в Палестину.

Палестинский проект был возобновлен в 1938г., но опять сорвался т.к. Германия и Англия не могли договориться о его финансовой стороне. Hесмотря на эти трудности, Германия сумела организовать эмиграцию евреев, в основном в США.

 В течение всего 1941г., немцы надеялись, что они сумеют возобновить переговоры и привести их к успешному заключению, /"Le Drame des Juifs europeen", стр. 108/.
 После начала войны, евреи, которые объявили экономическую войну Германии еще в 1933г., были интернированы в гетто и концлагерях. Правительство Гитлера надеялось возобновить переговоры о судьбе евреев после окончания войны. /"Le Veritable Proces Eichmann", стр. 20/. Приказ перевозить евреев на восток был дан Герингом и Гейдрихом, и представлял прелюдию к " решению еврейского вопроса" - их эмиграцию после войны.
 План был принят на конференции 12.11.1938г., Геринг заявил: Гитлер рассматривает план эмиграции евреев на Мадагаскар. Hо тот план не удалось претворить в жизнь, т.к. Англия не согласилась с финансовыми условиями /"The Final Solution", стр. 21/. Чуть позже, в декабре, М.Жорж Боннет, министр иностранных дел Франции сказал Риббентропу, что Французское правительство также планировало эвакуацию 10.000 евреев на Мадагаскар.

 Еще до того как Шахт предложил организовать эмиграцию евреев в Палестину, что явилось в основном продолжением переговоров, начатых в 1935г., были сделаны многократные попытки способствовать эмиграции евреев в другие европейские страны. Эвианская /Evian/ конференция в июле 1938г., явилась результатом этих усилий.

  И хотя Гельмут Вольтат обсуждал от немецкого Министерства Иностранных Дел планы об ограниченной еврейской эмиграции в Родезию, а также в Английскую Гвиану, и эти переговоры продолжались до апреля 1939г.

 К 1939г., усилия Немецкого правительства привели к тому, что из общего количества 600.000, 400.000 Немецких евреев эмигрировали, и, ещё 480.000 из Австрии и Чехословакии, что составляло почти полное еврейское население тех стран.

 Это было сделано через Управление Еврейской Эмиграции в Берлине, Вене и Праге, установленное Эйхманом, главой Еврейского Отдела Расследований в Гестапо. Hемцы хотели поскорее завершить эту эмиграцию и Эйхман даже организовал в Австрии центр по подготовке эмигрантов в Палестину, где молодые евреи изучали методы ведения сельского хозяйства, чтобы подготовить себя к новой жизни в Палестине /Манвелл, Франкль, "СС и Гестапо", Manvell and Frankl, "SS and Gestapo", стр. 60/.                                           /Харвуд Р./
   С приходом войны ситуация в отношении евреев резко изменилась. Hе всем известно, но это исторический факт, что мировое еврейство объявило себя участником II Мировой Войны. Ввиду этого, 24 марта 1933г. Мировое еврейство объявляет войну Германии.
 Hемецкое правительство имело достаточно оснований, согласно международным законам, рассматривать их как врагов и изолировать их как враждебный элемент.
 5 сентября 1939г., Хайм Вайцман, один из сионистских лидеров, объявил Германии войну от имени евреев всего мира, заявляя, что евреи будут бороться в поддержку Великобритании и что Еврейское Агентство готово принять немедленные меры по использованию еврейских людских ресурсов, а также других действий.

 А до этого, начиная с 1933г., различные еврейские организации и агентства шесть раз (!) объявляли миру, что они находятся в состоянии войны с Германией. Таким образом, все евреи были де-факто объявлены агентами, готовыми участвовать в военных действиях против Германии. Сразу после этого стала проводиться политика интернирования евреев.
 Интернируя евреев на оккупированных территориях, Немцы пытались предотвратить беспорядки и враждебные действия. 11 октября 1942г., Гиммлер сообщил Муссолини, что Немецкая политика в отношении евреев изменилась по причинам военной безопасности.

 Он добавил, что тысячи евреев на оккупированных территориях ведут партизанскую войну, саботаж и шпионаж. Согласно официальной сводке, данной Р.Дэвису корреспонденту, который находился в Советском Союзе в течение всей войны, около 35.000 европейских евреев вели партизанскую войну в войсках еврея И.Тито в Югославии.

 В результате этого евреев интернировали в гетто и в лагерях, в Германии и Польше, большинство из них стало отправляться в Польшу после марта 1942г. Узников гетто и концлагерей использовали в качестве рабочей силы в производстве военной продукции.

 Эта проблема особенно остро встала для Гитлера в конце 1941г., после провала блицкрига, когда руководство Германии было вынуждено мобилизовать все ресурсы на войну.

 Таким образом, вопрос о труде узников является фундаментальным в опровержении утверждений, что Германия якобы преследовала планы о массовом уничтожении евреев.

 Это противоречит логике и означало бесполезную трату людских ресурсов, которые были критически необходимы для ведения изнурительной войны.

 Сохранился стенографический протокол разговора между Гитлером и Венгерским регентом Хорти, состоявшийся 17.04.1943г., он содержит просьбу Гитлера освободить 100.000 евреев, чтобы задействовать их на проекте разработки нового истребителя.

 К тому времени бомбардировки Германии значительно усилились.

 Концлагеря превратились в огромные промышленные комплексы, поставляющие военную продукцию немецкой армии - фабрика синтетической резины Буна в лагере Берген-Бельзен, И.Г.Фарбен в Освенциме, электрическая фирма Сименс в Равенсбрюке.

 Во многих лагерях работа оплачивалась специальными деньгами, на которые можно было покупать дополнительную еду. Hемцы хотели получить максимальный экономический выход из своей системы концлагерей, что находится в полном противоречии с якобы существовавшими планами о массовом уничтожении находившихся там людей.

 Специальное управление СС, возглавляемое Освальдом Полем - Управление Экономики и Администрации, работало чтобы превратить лагеря в большие индустриальные комплексы.
 Весьма примечательный факт, что даже во время войны немцы продолжали политику еврейской эмиграции. Меморандум Лютера, министерского секретаря Министерства Иностранных Дел в августе 1942г., показывает, что он вел эти переговоры с июля по декабрь 1940г., с правительством Франции.

 Циркуляр от 15 августа 1940г., показывает, что детали немецкого плана были разработаны Эйхманом, т.к., он подписан его ассистентом Даннекером.

 Разработать детальный план о переселении на Мадагаскар было поручено Эйхману, Даннекер собирал для этого данные во французском колониальном управлении.

 Переводчик Гитлера Шмидт пишет в своих мемуарах, что Гитлер сказал Муссолини еще в середине июня - "на Мадагаскаре скоро будет еврейское государство".                 /Харвуд Р./

   Война с СССР создала возможность использования других территорий для окончательного решения /еврейского вопроса/. Фюрер решил эвакуировать евреев не на Мадагаскар, а на восток. Мадагаскар больше не будет рассматриваться в связи с окончательным решением". Детали этой эвакуации решались за месяц до этого на конференции в Ваннзее /место на озере возле Берлина/.
 7 марта 1942г., меньше чем через месяц после того меморандума в МИД, Геббельс написал меморандум в пользу Мадагаскарского плана как "окончательного решения еврейского вопроса". А тем временем он одобрил план о концентрации евреев на Востоке. Более поздняя корреспонденция Геббельса также говорит о депортации на восток /в Польшу/ и подчеркивает необходимость принудительной работы.

 После того как была введена политика депортации на восток, использование евреев в качестве рабочей силы стало основной частью этой операции.

 Это совершенно очевидно, что термин "окончательное решение" применялся как к Мадагаскару, так и к восточным территориям и что он означал только депортацию.
 Статистические данные о еврейском населении не известны в достаточных деталях по всем странам, а также не известно сколько евреев было депортировано и интернировано между 1939-45гг. Однако по существующим статистическим данным, особенно по тем, которые относятся к эмиграции, можно показать, что число евреев, погибших в войну составляет только очень малую часть от тех "шести миллионов".

 Согласно Chambers Encyclopaedia /Энциклопедия Чеймберс/, число евреев в довоенной Европе составляло 6.500.000. То есть, если верить легенде о "массовом уничтожении", то в послевоенной Европе тогда бы практически не должно было остаться евреев.

 Профессор Рассиньер утверждает, что правительство Гитлера не преследовало никакой другой политики кроме эмиграции евреев. Он указывает, что после принятия расовых законов в Германии в сентябре 1935г., Германия начала переговоры с Англией о перемещении немецких евреев в Палестину, на основе Балфурской Декларации.

 Hо Baseler Nachrichten /Базелер Hахрихтен/, Швейцарская газета, используя еврейские данные, установила, что между 1933 и 1945гг., полтора млн. евреев эмигрировали в США, Англию, Швецию, Испанию, Португалию, Австралию, Палестину и даже Китай и Индию.

 Это подтверждает еврейский журналист Бруно Блау, который приводит то же самое число в Hью-Йоркской еврейской газете Ауфбау /Aufbau/, от 13 августа 1948г.

 Из этих эмигрантов примерно 400.000 приехали из Германии перед сентябрем 1939г., когда началась война. Это также подтверждается в публикации Всемирного Еврейского Конгресса "Единство в Диаспоре", в которой говорится - "Большинству немецких евреев удалось выехать из Германии до начала войны".

 В дополнение к немецким евреям, 220.000, из общего числа 280.000 Австрийских евреев, эмигрировали к сентябрю 1939г., а начиная с марта 1939г., Институт Еврейской Эмиграции в Праге помог 260.000 евреям эмигрировать из Чехословакии.

 После сентября 1939г., в Германии, Австрии и Чехословакии оставалось только 360 тыс. евреев. Около полумиллиона эмигрировали из Польши до начала войны.

 Эти цифры означают, что число еврейских эмигрантов из других европейских стран /Франция, Голландия, Италия, страны Восточной Европы/ было примерно 120 тыс.

 Таким образом, массовый выезд евреев до и в течение войны уменьшает число евреев в Европе до примерно пяти миллионов. К этим эмигрантам мы должны добавить тех евреев, которые бежали в СССР после нападения Германии на Польшу, а также тех, кто был эвакуирован с территорий, куда продвигались немецкие войска.

 Большинство из эвакуированных были Польские евреи, но кроме тех, согласно Райтлингеру, около 300.000 евреев из других европейских стран перебрались на советскую территорию между 1939 и 1941гг. Ф.Фостер, чья статья о евреях в Советском Союзе была напечатана в журнале Colliers /Коллиерз/ от 9 июня 1945г., пишет что 2.200.000 перебрались туда с 1939г., спасаясь от нацистов, но цифра полтора миллиона, пожалуй, ближе к реальности.                                                                                                      /Харвуд Р./

   Таким образом, еврейская миграция в Советский Союз уменьшает число евреев на территориях, оккупированных Германией до примерно трех с половиной миллионов.

 Из этих следует вычесть тех, кто жил в нейтральных странах, которым удалось избежать последствий войны. Согласно World Almanac /Мировой Альманах/ за 1942г., стр. 594, число евреев, живущих в Англии, Португалии, Испании, Швеции, Швейцарии, Ирландии, Турции и Гибралтаре составляло 413.000.
 Можно часто слышать утверждения, что война с Польшей добавила 3.000.000 евреев под Немецкий контроль и что почти все Польские евреи были уничтожены.

 Hо факты говорят о другом - перепись евреев проведенная в Польше в 1931г., дала число 2.732.600 /Reitlinger, "Die Endlosung", /"Окончательное решение"/, стр. 36/.

 Автор указывает, что по крайней мере 1.170.000 из них были в советской зоне оккупации к осени 1939г., из которых примерно миллион было эвакуировано на Урал, Среднюю Азию и Южную Сибирь после Немецкого вторжения в июне 1941г. /стр. 50/.

 Журналист Рэймонд Артур Дэвис писал, что примерно четверть миллиона бежали из Польши в период времени от начала войны с Германией до вторжения Германии в СССР, и их можно было встретить практически в любой части Советского Союза.
 Вычитая все это из 2.732.600 и добавляя нормальный прирост населения, который, естественно, имел место с 1931 по 1939гг., мы видим что не более 1.100.000 Польских евреев могли быть под Немецким контролем на конец 1939г.

 Исследование статистики населения было проведено Институтом Истории в Мюнхене, оно было опубликовано в докладе Исследование Института Истории, Munchen, 1956.
 К этому числу мы можем добавить 360.000 евреев оставшихся в Германии, Австрии и Чехословакии, после значительной эмиграции, имевшей место в довоенный период.

 Из 320.000 Французских евреев, 120.000 депортированы, согласно заявлению прокурора на Hюрнбергском процессе, хотя, согласно Райтлингеру, было депортировано 50.000.
 По железнодорожным документам число депортированных составляло 75.721.
 Таким образом, число евреев под Немецким контролем было меньше 2.000.000. Депортации из Скандинавских стран были очень незначительны и их совсем не было из Болгарии. И после включения еврейского населения Голландии /140.000/, Бельгии /40.000/, Италии /50.000/, Югославии /55.000/, Венгрии /380.000/ и Румынии /725.000/, общее число лишь немногим превышает 3.000.000.
 Расхождение в цифрах из этих двух подсчетов объясняется тем, что второй метод использует статистику по населению собранную до войны, и он не включает эмиграцию, которая составляла примерно 120.000 из стран, которые впоследствии были оккупированы Германией. Таким образом, оба метода подсчета дают примерно одинаковые результаты - три миллиона евреев на территориях под немецкой оккупацией.                            /Харвуд Р./
 Тем более любопытен документ, обнаруженный в одном из отечественных архивов.

 Это Генеральное соглашение о сотрудничестве, взаимопомощи, совместной деятельности, подписанное 11.11.1938г., в Москве Генрихом Мюллером от гестапо и Лаврентием Берия от НКВД. Из девяти параграфов этого пятистраничного документа наиболее интересными для понимания предвоенных событий представляются четыре – 1-й, 2-й, 3-й и 6-й.

 В §1 цель соглашения: установить тесное сотрудничество спецслужб СССР и Германии «во имя безопасности и процветания обеих стран, укрепления добрососедских отношений, дружбы русского и немецкого народов, совместной деятельности, направленной на ведение беспощадной борьбы с общими врагами, ведущими планомерную политику по разжиганию войн, международных конфликтов и порабощению человечества».

 Вопрос о том, кто эти враги, конкретизируется в §2, где указывается, что НКВД и гестапо поведут совместную борьбу с двумя основными общими врагами: «международным еврейством, его международной финансовой системой, иудаизмом и иудейским мировоззрением» и «дегенерацией человечества во имя оздоровления белой расы и создания евгенических механизмов расовой гигиены». Виды и формы дегенерации стороны определили дополнительным протоколом.                                                /Назаров Г./

   Это «рыжие; косые; внешне уродливые - хромоногие и косорукие от рождения; имеющие дефекты речи: шепелявость, картавость, заикание /врождённое/; ведьмы и колдуны, шаманы и ясновидящие; сатанисты и чертопоклонники; горбатые, карлики и с другими явно выраженными дефектами, которые следует отнести к разделу дегенерации и вырождения; лица, имеющие большие родимые пятна и множественное количество маленьких, разного цвета кожное покрытие, разноцветие глаз и т.п.».

 Пункты §2 получили неожиданное развитие в постановлении Политбюро ЦК ВКП(б) от 20 декабря 1938 года: 1. Одобрить договор, подписанный между НКВД СССР и германскими службами государственной безопасности, о сотрудничестве.

 2. В знак искренности взаимоотношений выдать германским властям бывших граждан Австрии, Германии, которые в настоящее время находятся на территории СССР и причинили своими действиями существенный вред в период работы в Коминтерне.

 3. НКВД СССР в связи с этим надлежит произвести задержание требуемых граждан и обеспечить этапирование спецэшелона для передачи германским властям.

 4. Запросить германские власти о выдаче бывших советских граждан, эмигрировавших из СССР, которые в силу тех или иных обстоятельств в настоящее время находятся на территории стран, входящих в состав Германии, и причинили своими действиями существенный вред советской власти.

 5. Рассмотреть вопрос о целесообразности передачи германским властям членов семей тех лиц, которые подлежат выдаче нашей стороной.

 6. НКВД СССР надлежит подготовить списки граждан, которые необходимо затребовать у германской стороны. Списки согласовать с ЦК.                                Секретарь ЦК И. Сталин.

 Трудно понять, по какому пункту §2: международному еврейству или признакам дегенерации - проходили деятели Коминтерна. Скорее по 1-му: ведь Коминтерн возник накануне 1-й мировой войны в Цюрихе как ответвление мирового еврейского конгресса.

 После передислокации в Москву 1 конгресс Коминтерна в марте 1919г., выработал программу по подготовке мировой гражданской войны. В то время она уже полыхала в России, на очереди были Германия, Венгрия и другие европейские страны.

 Ответом на подрывные действия Коминтерна было появление фашизма в ряде государств Европы, которые в 1936г., создали Антикоминтерновский пакт. К нему фактически примкнул и Советский Союз, подписав соглашение в рамках НКВД и гестапо.

 14.01.1939г., Гейдрих направил Берии первый список из 43 лиц, подлежащих выдаче германским властям. И с этого момента началось одновременное уничтожение деятелей Коминтерна в Германии и СССР. В основном это были лица еврейской национальности.

 В СССР, по данным НКВД, на 20.12.1940г., осуждено 180.300 членов Коминтерна, из них расстреляно 95.854. В первом списке Гейдриха значились такие деятели, как Нойман Гейнц, Карл Радек, Гуго Эберляйн, Александр Абрамов, С.Брике, Вернер Раков, которые к моменту выдачи уже были репрессированы. Макс Клаузен работал радистом в группе Зорге в Японии. Георгия Димитрова и Вальтера Ульбрихта Сталин не выдал гестапо.

 Продаваемая по дешёвке, частным еврейским фирмам, советская нефть на мировом рынке использовалась главным образом для оказания давления на ту или иную нефтяную группу, с февраля 1939 года Советское правительство прекратило продажу нефти частным фирмам и стало продавать её только Германии, Италии и дружественным им государствам…

 Судьбоносным стал §3 Генерального соглашения. «Стороны будут всемерно способствовать укреплению принципов социализма в СССР, национал-социализма в Германии и убеждены, что одним из основополагающих элементов безопасности является процесс милитаризации экономики, развитие военной промышленности и укрепление мощи и дееспособности вооружённых сил своих государств».                                                                        

 §6 уточнял: СССР и Германия будут сотрудничать в «военной промышленности; самолётостроении: экономике; финансах; энергетике; науке и технике», а также «в области сокровенных тайн, теозоологии, теософии, паранормальных и аномальных явлений, влияющих на социальные процессы и внутреннюю жизнь государств...».            /Назаров Г./

   Прошло всего два месяца и в СССР начался невиданный скачок в реорганизации промышленности. 12 января 1939 года опубликован Указ Президиума Верховного Совета СССР «О разделении Наркомата оборонной промышленности на четыре народных комиссариата»: авиационной промышленности, судостроительной промышленности, народного комиссариата боеприпасов и народного комиссариата вооружения. Во главе этих вновь образованных ведомств были поставлены Каганович М.М., Тевосян И.Т., Сергеев И.П., Ванников Б.Л. 20 января последовал Указ «О разделении народного комиссариата тяжёлой промышленности на шесть народных комиссариатов»: топливной промышленности, электростанций и электропромышленности, чёрной металлургии, цветной металлургии, химической промышленности и промышленности строительных материалов. Наркомами стали: Каганович Л.М., Первухин М.Г., Меркулов Ф.А., Самохвалов А.И., Денисов М.Ф., Соснин Л.А. 6 февраля - Указ «О разделении народного комиссариата машиностроения на три комиссариата»: тяжёлого машиностроения /нарком Малышев В.А./, среднего машиностроения /нарком Лихачев И.А./, общего машиностроения /нарком Паршин П.И./. К июню 1939г., было создано 28 новых народных комиссариатов. На посты выдвигалась в основном молодёжь в возрасте 28-30 лет.

 В экономике Сталин уже влиял на ситуацию, а на Церковную жизнь ему не хватало сил.
 Сталин выпускал из тюрем Митрополита Св.Серафима /Чичагова 1856+1937/. Но евреи из НКВД расстреляли Чичагова 11.12.1937г., и Сталин не успел его спасти очередной раз.

 Сталин посещал несколько раз Св.Матрону Московскую /1885+1952/. Перед ВОВ Сталин пробил следующее решение:  «Протокол заседания политбюро ЦК от 11.11.1939г.»

 В отношении к религии, служителям РПЦ и православно верующим ЦК постановляет:

 1) Признать нецелесообразным впредь практику органов НКВД СССР в части арестов служителей Русской Православной Церкви, преследование верующих.

2) Указание товарища Ульянова /Ленина/ от 1.05.1919г., за №13666-2 «о борьбе с попами и религией» адресованных пред. ВЧК-ОГПУ-НКВД, касающиеся преследования и арестов служителей Русской Православной Церкви и православно верующих, отменить.

3) НКВД произвести ревизию осужденных и арестованных граждан, по делам связанных с богослужебной деятельностью. Освободить из-под стражи и заменить наказание на не связанные с лишением свободы осужденным по указанным мотивам, если деятельность этих граждан не нанесла вреда советской власти.

4) Вопрос о судьбе верующих, находящихся под стражей и в тюрьмах, принадлежащих иным конфессиям, ЦК вынесет решение дополнительно. Секретарь ЦК И.Сталин.

 22 июня 1941г., Митрополит Сергий /Старгородский/ Местоблюститель Патриаршего престола выступил с обращением. В котором призвал всех встать на защиту Отечества, не жалея ничего во имя Родины, и сказал, что враг будет разбит и победа будет за нами!                                           
 4.09.1943г., Сталин вызвал к себе Митрополитов: Киевского Николая /Бориса Дорофеевича Ярушевича 1891+1961, «убит по заказу Хрущёва»/, Нижегородского Сергия /Страгородского/ и Ленинградского Алексия /Сергея Владимировича Симанского 1877+1970/, и вспросил какие нужны условия для выборов Патриарха Всея Руси.

 Самолётами Военно-транспортной авиации, в Москву со всей страны были доставлены 14 архиереев, и ровно, через четыре дня 8 сентября 1943г., на Архиерейском Соборе, Патриархом Всея Руси был избран местоблюститель патриаршего престола Митрополит Сергий /Старгородский/!*                                                                                /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Старгородский Иван Николаевич род. в 1867г., в г.Арзамас Нижегород. обл. Окончил Петерб. духовную акад. /1890/, преподавал там же. С 1890г., монах. С 1897г., пом.нач. Русской духовной миссии в Японии. С 1899г., ректор Петерб. духовной акад. С 1901г., епископ Ямбургский, викарий Петерб. епархии. С 1906г., епископ Финляндский и Выборгский. В 1917г., архиепископ, затем митрополит Владимирский и Шуйский. С 1921г., находился в ссылке. С 1924г., митрополит Нижегородский, с 1934г., - Московский и Коломенский. Одновременно с 1926г., зам., в 1937-43гг., патриарший местоблюститель. В 1943-44гг., патриарх Московский и всея Руси.

Глава XVII.
   Иногда мы не задумываемся над простыми вещами: какие имена носим, по каким улицам ходим. Почему города названы именами людей, такие как: Петропавловск, Ярославль, Владимир, Хабаровск, Львов, Иваново, Льгов, Самара, Трубчевск, Багратионовск.

 Сёла носят названия Рождественка, Ефросиновка, Успенка, Введенка, Покровка.

 Фамилии: Ильин, Иванов, Прохоров, Филиппов, Филимонов, Варфоломеев, Андреев, Марков, Матвеев, Александров, Петров, Симонов, Карпов - распространённые среди нас.
 Для этого вернемся к историю, чтобы увидеть свои корни, и понять почему так ревностно служили Православию все благочестивые Цари и Великие Князья - потомки Иафета!

 1850г., до Р.Х. Одиннадцатый Патриарх Авраам /+2000 до Р.Х./, сын Фарры, встретился с Царём Мелхиседеком, на месте будущего Иерусалима!

 Пророк Илия, жил за IX столетий до Р.Х., был человеком с горячим сердцем, твёрдою волею и с пламенной ревностью о вере и благочестии. Родом был из г.Фесвы.

 Явившись к Царю Ахаву, Илия предсказал трехлетнюю засуху и голод за его нечестие.

 Воскресил сына Сарептской вдовы. Зарезал 400 еретиков-иудеев, искажавших Писание.

 Беседовал с Богом на горе Хорив и живым был взят на небо на огненной колеснице!

 Царь Давыд принёс в Иерусалим Ковчег Завета и поставил его на горе Сион /Сиян/!

 Многие Римские правители занимали деньги у богатого Римского ростовщика Аттика.

 У другого еврея-ростовщика Рибария, взял взаймы Египетский Царь Птолемей Филадельф /+204.до.Р.Х/. За это Египет должен был выплачивать ему такую же сумму в качестве ссудного процента, а также Птолемей пригласил в Александрию 72 еврейских толковника от 12 колен по 6 человек, которые переводили на Греческий язык «Ветхий Завет».

 Отсюда и название этого свода Септуагинта, в переводе с греческого «семьдесят».

 История знает крупный по числу жертв погром в Александрии в 68г., по Р.Х., в котором погибло 56.000 евреев. Это вызвало и поход Римскиого Императора Тита /?-79+89/, разрушившего Соломонов храм, ещё будучи полководцем в 70г., при штурме Иерусалима!
 После Тита и Траяна /?-98+117/, Император Адриан /?-117+138/, в период подавления бунта 132-135гг., уничтожил около 600.000 евреев, и сверх того, - безчисленное множество от болезней, голода и пожаров. Пять! евреев - за одну свинью продавались в рабство, на ярмарке... под дубом Мамврийским!

 Они были изгнаны из Палестины, название Иерусалима заменено новым - "Aelia Capitolina", а сынам иуды запрещено приближаться к городу под страхом смерти!

 Во время когда Иоанн Предтеча крестил Христа, умер брат царя иудейского Ирода.
 И пожелал Ирод взять жену брата своего, а Иоанн порицал его, за что Ирод бросил его в темницу. В день рождения Ирода 29 августа, Иродиада, жена брата его, отправила дочь свою плясать перед ними. В богатых украшениях, обнаженная, она танцевала и изумляла безбожных кутил, и очень это понравилось царю, который поклявшись, сказал: «чего бы ты ни захотела, если даже пол царства моего, я дам тебе».

 Она спросила у матери, а скверная мать говорит: «попроси голову Иоанна и принеси мне на блюде... она мне будет дороже любых сокровищ». Ирод повелел спекулатору принести на блюде голову Иоанна Крестителя, и отдал ее девушке той, а она понесла матери своей Иродиаде. А скверная женщина та положила голову Иоанна на подоконник и говорила:

 «Ты, сын старухи, и теперь запретишь свадьбу мою? Дочь моя, он был врагом нашим, и мы победили его. Иди к царю, пляши и танцуй и проси чего душа пожелает».

 И пошла она, плясала и танцевала на льду. И вдруг раскололся лед, сдвинулись края льда и как мечом отрубили голову ее. Голова скверной девушки осталась поверх льда, а поганое тело погрузилось в воды. Ирод послал слуг к Иродиаде и сказал вернуть блюдо.

 Когда принесли блюдо он положил на него голову скверной девушки и отправил матери.
 Увидев голову дочери, Иродиада вскрикнула: «Сын старухи, отомстил-таки за кровь свою». Взяла голову Св.Иоанна, бросила ее наземь, попирала ногами и сквернословила. Тогда камень упал с небес на дом, и осталась она под камнем.                     /редакция автора/

   Ученики Св.Иоанна взяли тело его и похоронили в Севастии. Св.глава долго оставалась там, когда об этом узнала жена Хузы, домоправителя Ирода, ученица Христа – Иоанна!*
 Иоанна тайно взяла Св.главу Св.Иоанна Предтечи и положив ее в сосуд погребла ее в поместье Ирода, на горе Елеонской. Первое обретение Св.Главы было двумя иноками, во время Императора Константина Великого. Им явился сам Креститель и повелел откопать Главу на горе Елеонской. Далее Глава Св.Предтечи была скрыта в пещере, близ г.Емессы в Сирии, где впоследствии образовался монастырь.

 Второе обретение произошло в 452г., когда настоятелю этого монастыря явился сам Креститель и известил о соей Главе. Св.Главу тогда же перенесли в Халкидон, а оттуда при Императоре Феодосии-II в Царьград. Св.глава попала к одному князю, который увез ее в Истампол, а оттуда переехал в Иверию. Здесь голова попала к брату Джалала Дола – владетеля Арцаха. В 1211г., Джалал Дол поехал к брату и попросил у него Св.Главу.
 После чего перевез ее в родовую усыпальницу Гавара Арцаха, построив над ней церковь во имя Крестителя Иоанна, в Святом Гандзасаре. Здесь же, находилась и Св.челюсть вмч.Лусаворича, и десница Св.Захария, отца Св.Иоанна.

 Мощи Св.Захария находятся в одном из Венецианских храмов. Св.мощи Иоанна Крестителя находятся в Итальянской Генуе, а часть Св.главы вместе с частью Св.челюсти Иоанна почивают в Римском Кафедральном Латеранском Соборе.

 Другая часть Св.главы Иоанна находится в Кафедральном Соборе Французского г.Амьена, а Св.десная рука в Дечанском монастыре Черногории. Еще части Св.главы находятся в Студийском Предтеченском монастыре и в Римской церкви Св.Сильвестра, а также в Афонском монастыре Св.Дионисия и в Угро-Валахийском монастыре Калуи.

 Перст ноги Св.Иоанна находится в Пантократорском монастыре на Афоне; малые части мощей Св.Иоанна хранятся в Русском Ските Илии Пророка и в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря на Афоне.
 Захарий происходил из священнического Рода из дома Авии; Елизавета его жена была сестрой Анны, матери Пресвятой Богородицы!
 Поклониться родившемуся Христу в Вифлеем пришли три Царя /волхвы/, из трёх родов Ноевых. Потомок Сима - Мельхиор, потомок Хама - Валтасар, потомок Иафета - Каспар!

 Мощи их находятся в Кафедральном Соборе г.Дрездена!

 Члены синедриона судившие Христа: Кайафа; Террас; Иосафат; Птолемей; Никодим /тайный ученик Христа/; Диаравия; Рария; Равнит; Самех; Меза; Путифар; Росмофия; Савват; Ехиерис; Иорам; Иозефва; Пифар; Ахияр; Равам; Симон; Анна /тесть Кайафы/!

 Вместе с Христом на кресте распяли Дизмаса и Гевсту /Ганана/.

 Дизмас руководил шайкой бандитов, грабивших на дорогах мелкие караваны.

 После того как Ирод отдал приказ убить всех младенцев /убито было 14.000/, Богородица с младенцем Христом и с обручником Иосифом уходила в Египет; по дороге на них напали грабители среди них был Дизмас. Дизмас приказал не трогать Деву, а взглянув на Христа произнес: "Если бы Бог сошел с неба, то не был бы прекраснее этого младенца".

 Гевста /Ганан/, был еврейский вор. Варавва убил фарисея еврея Габриаса, за то, что тот обозвал проституткой его девушку сестру Иуды - Иудиф. Ганан попал в тюрьму вместе с Вараввой из-за того, что снял браслет с руки убитого Габриаса. Но Иудиф действительно была любовницей первосвященника Кайафы, о чём не знал Варавва, и сыграла немалую роль в поимке Христа, так как убедила своего брата Иуду выдать его первосвященнику.

 Книга "Страсти Христовы" повествует: " Пилат повеле над главою дщицу прибити и на кресте, имущу написание сицево: "Сын Божий, Царь Израилев"!

 А вот как рассказывает об этих событиях книга "Варавва":

 Когда во время суда, Пилата евреи заставили помиловать Варавву, а казнить вместо него Христа, то вместе с Христом казнили Дизмаса и еврея Гевсту /Ганана/, который вися на кресте простонал: "...если ты Христос, спаси себя и нас"!                            /редакция автора/

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Она прошла с Христом по разным странам и городам, при распятии находилась рядом с Крестом, присутствовала при Его погребении.
    Дизмас, умирающий, тяжело вздыхая, принудил себя поднять отяжелевшую голову и глухо пробормотал: "Ганан. Иль ты не боишься Бога? Когда сам осужден на то же.. Мы осуждены справедливо.. А Он ничего худого не сделал.." тут он замолк; вдруг восхищение и ожидание озарили его мертвенное лицо, и потухшие глаза мгновенно засверкали.

 Громкий крик вырвался из его груди и всей оставшейся силой он обернулся в сторону молчаливого Христа: "Помяни меня, Господи, когда придешь в царствие свое".

 Медленно, со страдальческим усилием, но все с той же нежной кротостью, Божественная голова тихо поднялась, лучезарныя глаза с выражением вечной любви посмотрели на него, и тихий голос, безконечно грустный, певучий произнес:

 "Истинно говорю тебе, ныне же будешь со мною в раю"! 

 Осенью 33г., Апостолы с Богородицей, в Иерусалиме наделали дощечек с надписями и, накрыв их хитоном Петра, стали брать из-под него дощечки, кому какая страна достанется для Евангельской проповеди. После жребия Фома получил Парфию - огромную Персидскую империю; Иоанн – Малую Азию; Петр – Понт, Галатию, Вифинию, Каппадокию; Андрей Скифию; Богородице достался Афон!

 В это время на Кипре, Епископом был Лазарь, его воскресил из мертвых 11.04.33г., Сам Господь Исус Христос, после четверодневного пребывания во гробе.*
 Епископ Лазарь послал от Кипра в Палестину новый корабль за Богоматерью. Богородица узнала о его прибытии к Палестинскому берегу на следующее утро после метания жребия и явления Ей архангела Гавриила. Вместе с Апостолом Иоанном, Она двинулась в путь.
 Но когда корабль вышел в открытое море, поднялась буря и волны прибили корабль к неизвестной стране. Сойдя с полуразбитого судна, Пресвятая Дева ступила на берег, и вдруг свершилось чудо, наполнившее трепетом сердца матросов корабля Богородицы, упавших в ужасе у Её ног. И видели, сбегавшиеся со всех сторон, жители, как открывались и закрывались уста каменных идолов, чудесно оживших и испускавших вопль:

 «люди, обольщенные Аполлоном!»- возглашали изваяния:
 «идите на Климентову пристань и примите Марию, Матерь Великого Бога Исуса!»

 Народ бежал на этот каменный зов… И Богородица благословила всех, склонившихся перед Нею жителей: «Благодать Сына Моего да пребудет на месте сем!

 И не оскудеет милость Сына Моего на месте сем до скончания века!

 А я буду горячей ходатайницей о месте сем пред Сыном Моим…»

  Богородица взошла на вершину Святой горы, и подошла к золотому идолу Аполлона, стоявшему на пике горы. Изваяние не выдержало присутствия Божией Матери и, застонав, с грохотом полетело в морскую пучину. В память этого воздвигнули церковь во имя Божией Матери. И познал весь мир, что имя тому полуострову - Афон!

 Мать Богородицы Анна, была младшей дочерью священника Матфала из Вифлеема, скончалась в возрасте 79 лет. Тело Св.Анны было перенесено Императором Юстинианом-I в Царьград в созданный в честь ея храм. Отец Пречистой Девы Иоаким происходил из Царского рода Давыда. Пресвятая Мария родилась в лето 5486г., а отошла ко Господу в лето 5565г. /15.08.57г./. На третий день Успения Божией Матери, для опоздавшего Апостола Фомы открыли склеп, но тела не обнаружили, а лишь одни пелены.
  На Афоне написали икону Божией Матери Геронтисса по-гречески значит СТАРИЦА, женщина прожившая свой век и окруженная благодаря своей старости, особым почитанием, где Матерь Божия изображена во весь рост без младенца в руках.

 От этой иконы, не раз совершались чудесные события. А сама икона, сто лет пролежала в колодце, в воде и ничего: все краски целы. Находится эта икона в монастыре Пантократор по-гречески Вседержитель, построенном Императором Византии Алексеем Комненом, в честь избавления в XIII веке от власти латинян. В Итальянском г.Перуджа хранится обручальное кольцо Пресвятой Богородицы в Соборе Сан-Лоренцо!          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Лазарь жил в Вифании с сестрами Марфой и Марией, переехавшей жить в Прованс. Лазарь потом жил ещё 30 лет на Кипре, там же и почил в Бозе. Перенесение Св.мощей Лазаря из Кипра в Константинополь было в 9 веке!
   Первым мучеником стал 1 из 7 дьяконов, Архидиакон Стефан, Апостол от 70. Его забили камнями Иерусалимские иудеи 9.01.34г., при этом присутствовал будущий Апостол Павел, тогда ещё еврей Савл из г.Тарса, помогавший синедриону в поимке Апостолов.

 Гамалиил послал верных людей за телом Стефана и оно было перенесено в его село Кафаргамалу, в 20 стадиях от Иерусалима, предав его достойному погребению в пещере. 
Гамалиил, учитель закона из фарисейской секты, тайный ученик Христа, и учитель Апостолов Павла и Стефана. Убедил синедрион отменить решение умертвить Апостолов.

 По смерти положен был там, где погребены были его дети Св.Авива и апостол от 70
Св.Никодим, написавший Евангелие от Никодима. Их мощи вместе с мощами Св.Стефана были открыты в 415г., при Иерусалимском Архиепископе Иоанне.*
 Варсава /Иосиф/ названный Иустом, Апостол от 70 сопровождал Христа от самого Его крещения. Епископ Елевферополя, принял мученический венец в Иерусалиме в 52г.
 Частица мощей Апостола Св.Иуста хранится в Почаевской обители!

 Апостол от 70 Никанор, 1 из 7 первых дьяконов 10.01.34г. был сожжен вместе с 2.000 христиан, иудеями в Иерусалиме,!
 Апостол от 70 Николай Антиохиец, 1 из 7 дьяконов, противостоял иудейству в Церкви.
 Прохор, Апостол от 70, 1 из 7 первых дьяконов. Сотрудник Апостола Иоанна, разделив с ним заточение на о.Патмос, где и записал Боговдохновенное Откровение Иоанну Богослову. Был Епископом в Никомидии, в Вифинии.

 Приял мученический венец в Антиохии, снискав своими чудесами большую славу в Сирии. Частица мощей Апостола Св.Прохора находится на Афоне в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря!

 Филипп, Апостол от 70, 1 из 7 дьяконов, родом из Кесарии Палестинской. По пути в г.Газу, покрестил Индиха, вельможу Царицы Эфиопской Кандакии, положив начало Абиссинской Православной Церкви. Проповедовал в Газе, Азоте, Иерусалиме, был Епископом в Лидийском г.Траллии. Преставился в конце I века. Частицу мощей Св.Филиппа хранит Покровский Собор Русского Пантелеимонова монастыря на Афоне!

 Тимон, Апостол от 70, 1 из 7 дьяконов. Проповедовал в вместе с Никанором, Прохором, и Парменом, наконец избран был Епископом Бостры в Аравии, был брошен в печь иудеями, но вышел из нее без вреда, после чего был распят на кресте и скончался!

 Пармен, Апостол от 70, последний из 7 дьяконов, избранных Апостолами.
 Мученически скончался во времена Императора Траяна /98-117/!

 Аполлос, Апостол от 70, родом из Александрии. Проповедовал вместе с Акиллой и его женой Прискиллой. Аполлос был Епископом в Смирне, после него эту кафедру занял Поликарп /+167/, затем в Ираклии, а затем в Коринфе, умер в 54г. 

 Апостол от 70 Акилла стал Епископом Ираклейским после Апостола Аполлоса.
 Большая часть мощей Св.Акилы находится в Римской церкви Св.Приски!
 Сосипатр, Апостол от 70, сродник Апостола Павла, родом из Вереи в Ахайе.
 Пострадал в 64г., в царствование Нерона. Первый Епископ Иконии!
 Сосфен, Апостол от 70, сотрудник Павла, стал первым Епископом Колофонии /Иконии/!

 Терентий, Апостол от 70, ученик Св.Павла. После Сосипатра Епископ в Иконии!
Фортунат, Апостол от 70, учил народ со Св.Стефаном и Ахаиком Апостолами от 70!

Тихик, Апостол от 70, родился в Азии. Епископ в Колофонии, после Сосфена венец мученика получил в Пафосе!                                                                             /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Царица Евдокия, супруга Феодосия-II, создала церковь во имя Св.Стефана на месте, где он был убит. 5.08.428г., Император Византии Феодосий-II перенес из Иерусалима мощи Сщ.мч.Стефана в Константинополь. Св.мощи Стефана почивают в церкви во имя Св.Лаврентия по Тибуртинской дороге за стенами Рима. Когда открыли гробницу, архидиакона Св.Лаврентия, чтобы присоединить к ним и мощи Св.Стефана, то Св.Лаврентий сам отодвинулся несколько в сторону, чтобы дать место первомученику. Частица мощей Св.Стефана есть в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря. Кисть Десной руки Св.Стефана находится в Троице-Сергиевой Лавре, в Серапионовой палатке, примыкающей к Троицкому Соборному храму!

    Апостол Матфей от XII, брат Якова Алфеева, родился в Вифлееме, его отец Апостол от 70 Алфей происходил из княжеского рода. Другие дети: сын Аверкий и дочь Елена, окончили свою жизнь мученически. Св.Аверкий был привязан нагой среди пчел, от ужаления которых скончался, а сестра Св.Елена была побита камнями.
 Св.Матфей с детства изучал Закон Божий под руководством Cв.Симеона Богоприимца.

 Написал в 33г., Евангелие от Матфея в Иерусалиме, на Древне-Славянском языке!
 Изображения Матфея символически пишут в виде Ангела!*
 Марк, Апостол от 70, жил у матери - Марии, проповедовал в Антиохии, на Кипре, в Риме, основал церковь в Аквилее. В Египте, стал первым Епископом Александрии. Был в Ливии, Марморикии, Аммоникии и Пентаполе. В Риме до 42г., написал Евангелие от Марка.
 Древность в своей любви к символам, Марка наделила эмблемой Льва.**
 Лука, Апостол от 70, родом из Антиохии. Идя из Иерусалима через Севастию в Антиохию, Св.Лука хотел взять с собой Св.мощи Иоанна Предтечи. Местные христиане ему не разрешили, тогда он взял с собой Десную руку, под которую преклонил Главу свою Христос. И с безценным сокровищем Св.Лука прибыл на свою родину в Антиохию.

 Записывая рассказы Св.Петра; Св.Иоанна; брата Господня - Св.Якова; родных Св.Иоанна Предтечи и Богородицы Марии, матери Христа, в 60г., в Риме написал Евангелие от Луки. У него были многие письменные акты на которые он ссылался.

 Древность наделила его эмблемой закланного Быка, отражаемого в настенной живописи.***                                                                                                     /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С Евангельской проповедью отправился в Антиохию, Каппадокию, Эфиопию. В Эфиопский г.Мирмены Матфей прибыл с чудесным жезлом, врученным ему Ангелом Господним и исполняя повеление Господне, водрузил жезл около церкви. Жезл сей тот час же вырос в великое древо, с прекрасными плодами, а из корня его истекал чистый и прекрасный источник. Первыми получившими исцеление от этого источника были жена и сын Князя Эфиопского Фульвиана.
 Но Фульвиан, вскоре приписал Матфею волхование, и приказал воинам крепко прибить Матфея к земле и, обложив дровами, облив смолой – зажечь, но огонь не повредил Св.Матфея.
 Тогда Фульвиан приказал принести 12 золотых идолов и расставить вокруг костра. Расплавившись, как воск, они растеклись вокруг костра. Видя это Фульвиан хотел с честью вывести Св.Матфея из пламени, но Апостол уже предал свой дух Богу. Тело Св.Матфея  положили в железный гроб, запаянный оловом и ввергли в море. Но он был вынесен на берег, после чего Фульвиан принял крещение от Епископа Платона с именем Матфея.
 Через 3 года, Матфей /Фульвиан/ служил на месте умершего Платона Епископом.
 Мощи Св.Матфея покоятся в Римском Храме во имя Божией Матери «Маджоре» на Эсквилинском холме. Другие части мощей Св.Матфея есть в г.Павии /Италия/ и г.Трире /Германия/.
**В 62г. Марк оставил вместо себя Епископа Аниена, посетив Пентаполь и Рим. Возвратившись в Александрию, был схвачен иудеями, и его обвязанного веревками влачили по улицам, пока он весь израненный не испустил дух 28.04.68г. После убийства его хотели сжечь, но внезапный мрак, страшный гром, землетрясение, дождь и град рассеяли пришедшую в смятение толпу иудеев.
 В 9 веке Венецианские купцы похитили Мощи Св.Марка, положив их под алтарем Кафедрального Собора Св.Марка в Венеции. Позднее Св.мощи оказались в Риме, и лишь в XX веке Католическая Церковь передала мощи Св.Марка Коптской Церкви, и ныне они покоятся в Кафедральном Соборе Вмч.Георгия в Каире. Частица мощей Евангелиста Св.Марка хранится в Киево-Печерской Лавре!

 Аниен, был Епископом Александрийским после Св.Марка, управлял Александрийской Церковью 22 года, 6 лет при жизни Марка и 18 лет после его смерти с 62 по 85г!
***По кончине Св.Павла, Св.Лука проповедовал в Италии, Далматии, Галлии и Греции. Около 84г., Св.Лука посетил Ливию, пройдя через нее в Египет. В Александрии рукоположил в Епископы Авилия, на место скончавшегося Епископа, поставленного Св.Марком. Затем переехал в Фивы, столицу Беотии в Ахайе, где и принял мученический венец; был повешен на оливковом дереве, а затем пригвозден к нему, при Императоре Домициане в 96г. Сейчас мощи Св.Луки почивают вместе со Св.мощами Апостола от 70 Матфия в Базилике Св.Иустины Итальянского г.Падова. Сын Константина-I, Констанций, перенес мощи Св.Луки в Константинополь, где они положены с мощами Св.Андрея и Св.Тимофея. Частица мощей Евангелиста Св.Луки находится в Киево-Печерской Лавре!
   Любимый ученик Христа - Иоанн Богослов Апостол от XII, написал Евангелие от Иоанна в старости, в Эфесе, подняв свой голос против возникавших отрицаний природы Христа гностиками, порожденными унитарным учением иудеев монизмом.*

 Символически Иоанн изображается в виде Орла! Евангелистов Матфея, Марка, Луку и Иоанна, называют: поющим, вопиющим, взывающим и глаголющим!

 Брат Апостола Иоанна Богослова, Апостол от XII Яков Зеведеев, пошел вместе с братом за Христом. Маститый отец, старый рыбак Заведей, не воспротивился их призванию, а впоследствии и мать их, дочь Иосифа Обручника от первой жены, Саломия, присоединилась к Святым женам, сопровождавшим Христа.**

 Анаклет, Апостол от 70, Епископ Римский в 79-91гг!
 Вукол, Апостол от 70, поставлен Апостолом Иоанном Богословом Епископом Смирнским. Прежде смерти своей он вручил паству Св.Поликарпу!

 Мария Магдалина была родом из Сирийского г.Магдалы.***

 В 37г., Иосиф Аримафейский, предоставил свой склеп для погребения Христа, испросив на это разрешение у Пилата.****
 Мученица Фотина Самарянка, была та самая Самарянка с которой Исус Христос вёл беседу у колодца, близ города Сихаря. Фотиною была названа приняв крещение.
 Имела 2 сыновей и 5 сестёр. Все они, за то что обратили многих ко Христу были замучены. В числе обращённых была дочь Императора Нерона, Домнина.

 Мощи Св.Фотины почивают в Константинополе, в храме ея имени!

 Епафрас, Апостол от 70, родом из Колосс, сидел в Римской темнице с Св.Павлом. В Колоссах стал первым Епископом, здесь принял и мученический венец. Сейчас Св.мощи Епафраса лежат в Римском Соборе во имя Божией Матери «Маджоре»!

 Филимон, Апостол от 70, с супругой Апфией были богатыми гражданами Колосс. Вместе с супругой Апфией превратили свой дом в церковь. Филимон стал Епископом Газы, проповедовал во Фригии, сотрудник Св.Павла. Св.Филимон с Св.Апфией приняли смерть будучи побиты острыми камнями вместе с Св.Архиппом, по приказу Эфесского градоначальника Артоклиса, затем добиты стрелами!                                   /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Иоанн Богослов оставил много учеников, наиболее известные: Иустин Философ /+166/, Поликарп Смирнский /+167г./, Ириней Лионский /140-177+202/, Папий Иерапольский. На 94г., жизни, в Эфесе, во время правления Императора Римского Траяна /98-117/, Иоанн Богослов велел ученикам сделать склеп и сам вошел в него 9.10.101г. Ученики пришли на третий день, могила была пуста!

**Яков и Иоанн с Петром сопровождали Христа на гору Фавор, и были свидетелями Преображения Христа. Яков был зарублен 13.05.44г., по приказу царя иудейского Ирода Агриппы-I /10 до Р.Х.-38 по Р.Х.+44, съеден червями/, внука Ирода Великого /72-37 до Р.Х.+4 по Р.Х./ и погребен в Иерусалиме. Частица мощей Апостола Св.Якова есть в Русском Ските  Св.Илии на Афоне!
***По вознесении Христа стала первой Его благовестницей. В Риме, явившись к Императору Тиверию, Магдалина поднесла ему яйцо, покрасневшее на глазах у Тиверия, со словами: «Христос Воскресе»! Покинув Рим прибыла в Эфес, где пребывала с Апостолом Иоанном Богословом и с Пресвятою Девою. После Успения Богородицы, была погребена в Эфесе. Византийский Император Лев Мудрый /886+912/, перенес Св.мощи Марии Магдалины из Эфеса в Константинополь, положив их в церкви Св.Лазаря, в 890г. После взятия в 1204г., латинянами Константинополя, Св.мощи Магдалины перенесены в Рим в Кафедральный Латеранский Собор Крестителя Иоанна!

****Вместе с Никодимом - учеником Христа, в присутствии Богородицы, Апостола Иоанна, Марии Магдалины, Марии Клеоповой, супруги Клеопы младшего брата Иосифа Обручника, снял Тело, обвил Его плащаницею, намастил благовониями, состоявшими из мирры и алоя. Потом вместе с Никодимом отнес Его в свой гроб, изсеченный в камне, и отверстие завалил огромным камнем!
 Аримафея был небольшой городок в горах Ефремовых. Иосиф в день Вознесения находился на горе Елеонской и получил Духа Святаго. Принес цену всех своих имений к Апостолам!
 Приплыл в Британский г.Корноул. Чтобы получить знамение от Господа, Иосиф воткнул свой посох в землю в г.Гластонберри и из него вырос боярышник. По традиции до сих пор с этого боярышника срезают 2 веточки и приносят Английской Королеве, как и всем предыдущим Королям Британии. На острове Авалоне в Уэльсе, Иосиф построил первый Храм!
   Онисим, Апостол от 70, был рабом у Филимона. После письма Св.Павла стал равным с Св.Филимоном. Онисим был в Испании, Греции, Малой Азии.

 После Св.Тимофея и Св.Иоанна Богослова поставлен Епископом Эфесской Церкви.
 Св.Онисим был побит камнями в Риме в 109г., вскоре после кончины Св.Игнатия Богоносца. Мощи Св.Онисима были в Константинополе в храме его имени!

 Игнатий Богоносец, был тем самым дитятею, которое брал на руки Исус Христос.*

 Апостол Филипп от XII, был родом из Вифсаиды, из которой происходили сыновья Иоанна, Петр и Андрей, и сыновья Зеведея Иоанн и Яков. Был женат и имел 4 дочери, 2 из которых поселились в Иераполе, 3 дочь Св.Ермония жила в Эфесе, отличалась святостью, за что и пострадала. Ревностной христианкой была и сестра Св.Филиппа - Мариамна.**
 Апостол Фома от XII, направился в Индию, через Сирию, Армению, Месопотамию, Персию, Царство Кандагар, Галабор, Калфурстан, Гузарат Малый, Бенгал, Тибет.***
 Сегодня в Римской церкви во имя Честного и Животворящего Креста Господня хранится честный перст Св.Фомы, вместе с 3 частицами Животворящаго Древа, вложенного в крест; со Св.гвоздем и двумя тернами от венца, бывшего на главе Спасителя, а также частью титла бывшего на Кресте Господнем, с написанными на нем словами по Гречески и по Латински «Исус Назарянин Царь Иудеи».

 Верхняя Славянская надпись умышленно отломана! Написал Евангелие от Фомы!
 Апостол Варфоломей от XII, учитель закона из Галиада, был представлен Христу Св.Филиппом. После жребия, Варфоломей отправился через Лакаонию в страну Браминов – Индию. После Персии и Индии Св.Варфоломей пришел в Армению.****
 Пуд, Апостол от 70, был Римским сенатором имел 4 детей: сыновья Новат и Тимофей, дочери Пракседа и Пуденциана. Принял мученическую кончину в Риме в 67г. Св.мощи Пуда почивают в Римской церкви во имя Преп.Пуденцианы девы, вместе со Св.мощами сына Новата, и частью Св.мощей Пуденцианы, его дочери. Другая часть Св.мощей Пуденцианы находится в Римской церкви Преп.Пракседы ее сестры и дочери Св.Пуда.

 В этой же церкви Преподобной Пракседы в особом ковчеге сохраняется верхняя часть того столба, к которому был привязан Христос во время бичевания!
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Родом из Антиохии, ученик Апостолов Петра и Иоанна, в 67г., стал Епископом  Антиохии. В Риме Св.Игнатий был разорван на месте казни львами в 107г. Кости его перенесли в Антиохию, а в 637г.,  по взятии Персами Антиохии перенесены в Рим в храм Св.Климента. Св.Игнатий оставил 7 посланий, ввёл в Богослужение антифонное, попеременное на двух клиросах пение!
**Св.Филипп проповедовал в Самарии, Дамаске, Кесарии, Фригии. Ему провертели пятки и, продев в них веревки, повесили на крест вниз головой, перед дверьми храма ехидны, бросая в него камни, при Императоре Домициане в Иераполе в Малой Азии в 90г. Мариамна, сестра Филиппа с Варфоломеем похоронила брата, после чего пошла в Ликаонию и почила с миром. Св.мощи Филиппа были перенесены в Рим около 560г., и положены в храме во имя Святых 12 Апостолов!
***Индийский Царь Гундофор, встречавшийся с Апостолом Фомой, был Королем Саков, его Империя простиралась от Сибири до Китая и Индии. Фома дошел до побережья Желтого моря в районе г.Шанхая. Кончил свои дни в Индийском городе Малиапуре, после посещения Декана, где крестил знатного Индийского князя, положив начало Индийской Православной Церкви, там нашел Евангелие от Матфея, принесенное в Индию еще Апостолом Варфоломеем. В Индии принял кончину. Везде нес с собой икону Богородицы «О, Всепетая Мати» или Арапетскую. Из Индии часть Св.мощей Фомы была перенесена в IV веке в Эдессу, отсюда в VI веке в Константинополь. Из Константинополя в XIII веке крестоносцами была вывезена десная рука Св.Фомы в Европу.
****За то, что обратил ко Христу Вогухи, сестру Царя Санатрука принял мученическую кончину на кресте, в г.Альбонопле на берегу Каспийского моря, там где Ной жил первое время по выходу из Ковчега, в месте носящем название «Стоянка Ноя», то есть Нахичевань. И где в Нахичеванском уезде похоронена жена Ноя и через 2 года после потопа, родился первый внук Арфоксад, именем которого была названа первая столица Армении. В начале VI века Император Византии Анастасий-I Дикор /491-518/, построив в Месопотамии город Дарас, приказал принести сюда Св.мощи Апостола Варфоломея, а в царствование Юстина-I /518-527/, здесь во имя его была воздвигнута церковь. Ныне Св.мощи Варфоломея почивают в храме его имени на Тибрском острове в Риме!

   Епенет, Апостол от 70, проповедовал Евангелие в Азии, Епископ Карфагенский!

 Епафродит, Апостол от 70, Епископ Адрианополя, во Фракии!

 Крискент, Апостол от 70, сотрудник Павла. Проповедовал в Галатии, где был Епископом. Затем стал Епископом г.Вьенны, в Галлии /нынешней Франции/, поставив Епископом, ученика своего Захария, возвратившись в Галатию мученически скончался около 100г!

 Крисп, Апостол от 70, был начальником иудейской синагоги. Сотрудник Св.Павла, был им крещен со всем своим домом. Впоследствии Епископ на о.Эгине!
 Климент, Апостол от 70, родился в Риме, его отец Фавст и мать Матфидия были родственниками Императоров Августа и Тиверия. Кроме Климента у них было два старших сына: Фавстин и Фавстиниан. Климент был неразлучным спутником Апостола Петра, который сделал Климента Епископом. В 91г., Климент стал после Св.Лина Епископом Рима, затем с 99 по 102 гг., жил в Херсонесе /Севастополе/, воспитал учеников Корнилия и Фива, построил в южной Руси в районе Херсонеса /Севастополя/ 75 храмов!*

 Аристион, Апостол от 70, ученик Христа, Епископ Смирнский!

 Амплий, Апостол от 70, был поставлен Св.Андреем Епископом в Диосполе.
 Приял венец мученика от иудеев в г.Фазисе /Абхазия/!

 Филолог, Апостол от 70, сотрудник Св.Андрея, поставлен им Епископом в Синопе!

 Наркисс, Апостол от 70, ученик Св.Андрея, поставлен им Епископом Афин!

 Урбан, Апостол от 70, ученик Св.Андрея Епископ Македонии, приял венец мученика!

 Апеллий, Апостол от 70, ученик Св.Андрея, поставлен им первым Епископом Ираклеи!

 Онисифор, Апостол от 70, Епископ в Колофонии /Иконии/ и Кирине. Приял смерть на берегу Геллеспонта в г.Парии, был привязан к диким коням и влачим ими!
 Матфий, Апостол от 70, по Вознесении Господнем был причислен к лику 12 Апостолов вместо предателя-Иуды. Проповедовал в Каппадокии, Амасии и Македонии, запечатлев веру во Христа своею кровию в Колхиде /Грузия/.**

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Судьба разлучила семью на долгие годы. При кораблекрушении Матфидия попала на остров; сыновья Фавстин и Фавстиниан, чудом спаслись на досках и были увезены пиратами в Кесарию Стратонийскую, где проданы одной женщине по имени Иуста.Фавст узнав о бедствии, снарядил корабль и отправился на поиски супруги и старших сыновей, оставив в Риме младшего Климента.

 Но проплыв много стран и убедившись за много лет, что поиски тщетны, он решил не возвращаться домой, думая, что несправедливо будет одному наслаждаться мирскими благами; Фавст отказался от почестей и славы и скитался как нищий по чужим странам.

Несветла была жизнь Климента, потому что 24 года минуло как отправилась его мать с братьями, и 12 лет, как отец, и после этого не было никаких известий. Однажды благочестивый человек сказал ему, что в Галилею пришел Сын Божий. Чтобы подробнее узнать, Климент отправился в Галилею, но буря занесла корабль в Александрию, где Климент встретился с Варнавою.
 Придя в Кесарию, Климент принял крещение от Апостола Петра, не зная о том, что учениками Петра были его братья Фавстин и Фавстиниан. Отправляясь в Сирию, Петр послал обоих братьев сухопутным путем, а Климента оставил при себе. По воле Божией корабль пристал к острову, куда выбросили волны мать Климента, Матфидия.

 Петр сошел с корабля на берег и при городских воротах увидел старушку просящую милостыню. Из разговора с ней Петр узнал, что она мать Климента, Матфидия, и повел ее за руку на корабль. Климент взял мать с собой, а также и ту старушку, у которой она проживала все эти годы, и отправился с ними в Лаодикию. Фавстин и Фавстиниан, ранее прибывшие, спросили Климента, что это за женщины с ним? Из его рассказа они узнали, что Климент их брат, а Матфидия – мать.

 Теперь одно омрачало светлую радость встречи, память об отце Фавсте. Но промысел Божий не замедлил излить свои милости чрез того же Апостола Петра, который в разговоре с одним нищим узнал о его несчастии и привел его в свое жилище, где находилась вся его семья.

 Климент был утоплен с якорем на шее 23.09.102г. Св.мощи его, Кирилл и Мефодий перевезли в Рим, и положили под главным престолом церкви во имя Сщ.мч.Климента. В этой же церкви покоится и Св.Кирилл. А Св.Мефодий погребен в Соборной церкви г.Велеграда в Сербии!
**Мощи Св.Матфия почивают в церкви Св.Иустины Итальянского г.Падова.
 Части мощей Св.Матфия находятся в Православном монастыре Иракского г.Мосул.
 В 1999г., монастырь бомбила Английская авиация в результате части Св.мощей пострадали!

   Апостол Андрей /Первозванный/ от XII, происходивший из Галилейского города Вифсаиды. Сын Иоанна, брат Апостола Петра, сначала был учеником Иоанна Крестителя, затем пошел в след Христа.*

 Сотрудниками Андрея были: Стахий, Аристовул, Амплий, Урбан, Наркисс, Апеллий и Филолог, становившиеся Епископами, где их оставлял Св.Андрей. Одним из его учеников был Греческий математик и философ Стратокл, ставший первым Епископом Патр.

 Апостол Андрей был распят в Патрах, на Х-кресте 13.12.102г., проконсулом Эгеатом. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Проповедовал в г.Самарии, г.Газе, г.Лиде, г.Антиохие, Эдессе /ныне г.Урфа в Турции/. Далее в Эпире, Пелопонесе, Аргосе, где посрамил софистов, оставил в Византии Епископа Св.Стахия. Затем в Вифинии, Каппадокии, Галатии и на территории Понта, в нынешней Северной Турции.
 В своем первом путешествии после Понта, Андрей прошел Армению, Абхазию, Осетию, Грузию, где при Боржомском ущелье в Ацхуре, основал Храм и оставил Икону Богородицы. Этот образ находился в Рождества Богородицы Гаенатском монастыре г.Кутаиси. Икону Спасителя Андрей оставил в Кларджети, в Кафедральном храме Ачинском. Она хранится в Госмузее искусств Грузии.

 Далее пошел на Русь, по стопам внуков Иафета, ставя Епископов в Краснодаре /Тмутаракани/, Ростове на Дону /Танаисе/, Воронеже /Воронженце/, основал Спасский пещерный монастырь в с.Костомарово Воронежской области, Венёвский монастырь в Тульской области, пройдя до пределов Московской области вернулся в Иерусалим!

 Во втором походе из Иерусалима приплыл в Эфес, где встретился с Евангелистом Св.Иоанном.
 По пути несколько дней провел на о.Кипре. То место, где он ждал корабль, теперь называется мысом Св.Андрея. После Эфеса возвратился в Антиохию, потом отправился в Никею, а затем посетил Понт и Грузию. Далее, путь его лежал через Курдистан в Парфию /Персию/ и в пустыню Гедрозия /нынешний Балохистан, недалеко от Пакистано-Иранской границы/.
 Затем Андрей отправился через территорию Пакистана и Афганистана по Шелковому пути в Согдиану /современные Самарканд и Бухара/. Оттуда в земли Скифов-Массагетов и Массаков /между Монголией, Казахстаном и Алтаем, откуда вышли современные Болгары и Турки/, Унгров и Троахийцев, а также посетил Халбинские горы /Сибирь/ - земли Восточной Скифии.

 На Уральских горах, Андрей дошел до того места, где сейчас стоит с.Казанское, в котором есть храм посвященный Св.Андрею. С Алтая Апостол Андрей шел другим путем – до Каспийского /Гирканского/ моря, переплыв Волгу /Ра/ к Аланам. Оттуда в Курдистан, и в Иерусалим. Андрей ставил везде большие каменные и железные кресты. Обладал замечательным чувством юмора.
 После Успения в 57г., Матери Божией, Андрей отправился в третье путешествие на Север. Он посетил Понт, пошел в Грузию и к Азовскому морю, а оттуда в Крым и потом вверх по Днепру к нынешнему Киеву. Ставил Епископов в Киеве, Пскове, Новгороде. Увидев в Новгороде Русские бани, он писал друзьям: «Славяне такие странные – терзают себя березовыми вениками».

 На о.Валаам, Андрей оставил Св.Сергия, основавшего Валаамский монастырь, и крестившего местного жителя Мунга, ставшего Св.Германом. С о.Валаама Андрей перебрался с оленеводами на Соловецкие острова. Возвращаясь с Соловков Андрей посещал все Балтийские страны и города, доплыв таким образом до Шотландии. Из Шотландии через Германию, Польшу, Словению пришел в Румынию, где прожил 20 лет и встречался с Императором Траяном.

 Ученики Андрея - Св.Инна, Св.Пинна и Св.Римма, крестили в Приднестровье, Буковине, Безсарабии, Валахии. Из Румынии, Св.Андрей отправился в Крым, Синоп, Македонию, Эпир. Из Эпира в Фессалию, Ламию, а затем в Лутракион /там есть пещера, где он жил/ и Коринф. После Коринфа, два года в Пелопоннесе, где и кончил свою земную жизнь на кресте в глубокой старости!

 Мощи Св.Андрея и Св.Луки из Патр в 367г., перенес в Константинополь Византийский главнокомандующий Артемий, во время правления Императора Констанция /337+363/. Одновременно Св.Регул доставил частицу мощей Св.Андрея в Шотландию. После разграбления Константинополя крестоносцы привезли Св.мощи в Амальфи /Италия/. Но честная глава Апостола оставалась в Патрах до XV века. Перед вторжением Турок правители Патр отдали ее в Рим. В 1964г., католическая Церковь возвратила ее в г.Патры в Собор Св.Андрея. Помимо Св.главы, есть еще несколько частиц его Св.мощей в Амалфи. В 1969г., папа Римский подарил некоторые частицы католическому собору Св.Марка в Шотландском г.Эдинбурге. Иноки монастыря Св.Андрея на о.Кефалиния недалеко от берегов Пелопоннеса хранят стопу Апостола, а в скиту Св.Андрея есть частица его Св.главы. Крест Апостола Андрея во времена крестовых походов увез из Греции герцог Бургундский. В 1968г., крест вернулся в Православный собор в Патрах.

   Симон Зилот /Кананит/ от XII, создавал храмы в Египте и Ливии.
 Проповедовал в Испании и на Британских островах. Затем пошел в Грузию и был убит Сванетами в Абхазии. На месте его кончины стоит Ново-Афонский Симоно-Кананитский монастырь. Св.мощи Симона Зилота почивают в приделе во имя Иосифа Обручника в Римском Соборе Св.Петра на Ватиканском холме!

 Симеон, Апостол от 70, сын Клеопы, младшего брата Иосифа Обручника.
 После многих лет Епископства /62+107/, имея более 120 лет от роду, Св.Симеон был долгомучим управителем Антигоном и был распят, по приказу еврея консула Аттика!

 Апостол от 70 Клеопа /I век/, брат Иосифа обручника Епископ Иерусалимский, убит в горнице Тайной Вечери и на Сионе погребен. Мощи его хранятся в земле под спудом!

 В 33г., прибыл в Эдессу брат Св.Якова и Св.Симеона, Епископов Иерусалимских, сын Клеопы, брата Иосифа Обручника и Марии, Апостол от 70 Фаддей /Левей, Иуда Яковлев/, ученик Иоанна Крестителя, а затем Исуса Христа, и поселился у князя Тофии, происходившего из фамилии Багратидов.*

 Зина, Апостол от 70, учитель закона, Епископ в Диосполе!

 Евод, Апостол от 70, был 43 года Епископом в Антиохии, мученик при Домициане в 86г!
 30.05.54г. умер Апостол от 70 Андроник, первый Епископ Сирмиумский /Паннония, Митровцы, Югославия/. Будучи Епископом Паннонским, Андроник имел своею помощницей Иунию, с которой они приходились родственниками Апостолу Павлу. Мирно скончались, а обретение Св.мощей было в царствование Императора Византии Аркадия /-395+408/, во Евгении, близ Константинополя 22.02.396г!                             /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Весть о нем дошла до Царя Осроены Авгаря-V Черного /4-7 до Р.Х.,13-50 по Р.Х./, и он сказал, что это тот, о котором мне писал Исус! Царь пригласил Фаддея к себе, встал со своего трона, пал ниц и прорек: «если ты ученик блаженного Исуса, то можешь ли исцелить меня?»

Фаддей отвечал: «если ты веруешь во Исуса, Сына Божия, то твоя молитва будет услышана».

 Авгарь сказал ему: «верую в Него и Его Отца и посему-то хочу идти с войском для истребления иудеев, распявших Его»! Тогда Фаддей просветил весь город.

 Авгарь умер в 50г., достигнув глубокой старости. Апостол Фаддей был Епископом Бейрута, проповедовал в Иудее, Самарии, Галилее, Идумее, Сирии, Аравии, Месопотамии, Парфии /Персии/, Согдиане /Самарканд и Бухара/, Узбекистане, Афганистане, Пакистане, Иране и Индии /на Юге Индии отыскал могилу Апостола Св.Фомы/. В 63г., возвращался в Иерусалим, когда после убийства брата Св.Якова, двоюродный брат Св.Симеон стал Епископом Иерусалимским.

 В Персии Фаддей написал Соборное послание, а закончился его земной путь в Армении, где он обратил ко Христу Царевну Сандухт, и многих придворных, после чего в 2.07.80г., был пронзен стрелами в местечке Шаваршаван, на правом берегу Аракса, возле г.Нахчавана /Нахичевань/, от руки Армянского Царя Санатрука! Св.Фаддей всегда изображается с большим барельефным медальоном главы Христа-Спасителя. Частица мощей Апостола Фаддея хранится в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря на Афоне.

 Длань Св.Фаддея в форме благословляющей Десницы находится в Армении, в музее Собора Эчмиадзин. Там же хранится Св.копье /Гегард/, пронзившее ребра Христа. Его по преданию принес в Армению Св.Фаддей. Десница Св.Григория Просветителя и Св.копье освящает Св.миро, во время мироварения. Частица Древа Ноева Ковчега, остановившегося «на горах Араратских», была обретена в IV веке Епископом Яковом Нисибинским! В 1766г., небольшая часть Древа Ковчега была передана Каталикосом Симеоном-I в дар Русской Императрице Екатерине-II!

Ученик Св.Фаддея Св.Елисей, возвратился в Иерусалим, где был рукоположен в Епископы Св.Яковом – братом Господним, первым Епископом Иерусалима. Затем, он из Иерусалима направился в Персию, после Евангельской проповеди там, прибыл в Гис, построив там храм. И стало это место духовной столицей Востока. Уходя оттуда Св.Елисей проходя через долину Зергуни приял венец мученика в местечке Хоменк. Священник Степаннос, из села Урекан обрел мощи Св.Елисея и перенес Св.главу к себе в село. Затем Св.мощи были перенесены в Святую обитель Нерс-Михра /Джрвштик/. Сегодня мощи Св.Фаддея почивают в Римском Соборе Св.Петра на Ватиканском холме. В восточной части Кавказской Албании, входившей в состав Армении, проповедовал другой ученик Св.Фаддея, Св.Дади, над могилой которого в середине II века, основали монастырь Дадиванк!

   К 51г., Апостолы, оставшиеся в живых, собрались в Иерусалиме и провели собор, на котором были заложены основы Православного Христианского учения, как пособие к действию для всех Поместных Церквей, известные как Апостольские Правила.*
 Ерофей, Апостол от 70, член Афинского Ареопага, сотрудник Св.Павла.
 Епископ Афинский, принимал участие в погребении Богородицы!

 Кондрат, Апостол от 70, Епископ Афин и Магнезии, после Епископа Пуплия. Написал «Апологию в защиту христианства» и подарил в 124г., Императору Адриану. Умер в 130г!

 Апостол от 70 Анания, 14.10.63г., погребен в Дамаске, первый Епископ Дамаска, в прошлом был поверенным Эдесского Царя Авгаря. Будучи послан в Иерусалим Авгарем для переговоров с полководцем Римской Империи Марином, и встретил там Христа.**

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Возглавлял Апостольский Собор сводный брат Господа Яков Апостол от 70, первый Епископ Иерусалима; сын Иосифа от первой супруги. В продолжение страстей Христовых, Св.Яков скрывался в одной пещере, в долине Иосафатовой, дав обет не вкушать пищи до тех пор, пока Господь не Воскреснет. Убит 11.01.63г., при Римском Императоре Нероне, его сбросили с террасы храма, и побили камнями иудеи. Погребен Яков близ храма, на месте мученичества, на котором была поставлена колонна. Св.мощи Якова покоятся в Римском храме во имя Святых 12 Апостолов!

 Результатом Апостольского Собора явилось послание, обращенное к переживавшим раздор христианам, учиненный иудеями, принявшими формально крещение, но призывавшими к обрезанию, в Антиохии, Сирии и Киликии, которое было отправлено с Апостолами Павлом и Варнавой, а также Силой и Иустом, прозываемым Варсавою!

**По возвращении из Иерусалима, став учеником Христа рассказал Авгарю о Мессии. Рассказ Анании о чудесах Христа, удивил Царя, который видел в Нем Сына Божия.

 Авгарь был тяжело болен, и врачи без успеха истощили искусство.

 Наконец Царь решился обратиться к Мессии в надежде получить от Него исцеление, и написал к Нему следующее письмо: «Авгарь, сын Арзама, князь Эдесский, Исусу-Спасителю и благодетелю, недавно появившемуся в Иерусалимской стране, приветствие! Я слышал о Тебе и о исцелениях, производимых Твоими руками, без всякаго лекарства; говорят, что Ты даешь слух глухим, зрение слепым, заставляешь ходить хромых, изгоняешь злых духов, даруешь здоровье разслабленным и воскрешаешь мертвых. Узнав об этом я подумал, что Ты или Бог сшедший с неба или Сын Божий,- почему и прошу Тебя придти и исцелить меня от болезни, которою давно страдаю. Я узнал также, что иудеи ненавидят и преследуют Тебя. Мой город, хотя небольшой, однако довольно удобен и может быть достаточным для нас обоих!» Анания передал это письмо Христу. 

Господь написал Авгарю следующий ответ: «Блаженны те, которые не видят и веруют в Меня. Ибо обо Мне написано, что те, которые видят не веруют в Меня, - а те, которые невидя веруют в меня и получают жизнь. Ты просил Меня придти к тебе; но Мне должно исполнить то, для чего Я послан. По исполнении же Я отъиду к Пославшему Меня и пошлю к тебе одного из моих учеников, чтобы он исцелил твою болезнь и дал жизнь тебе и всем находящимся с тобою.»

Авгарь получил письмо от Анании, который также вручил ему образ Спасителя /Убрус/, полотенце, на котором отпечатался лик Господа, когда Христос поднес его к своему лицу.

 Авгарь воссев на престол брата своего Тиграна, был утвержден Императором Августом в Армении. Его мудрость, доброта и другие добродетели дали ему имя Авакаир, что по армянски значит человек по преимуществу, которое Греки переделали в Авгарь.

 Он родился за несколько лет до Христа, в детстве лишился отца Арзама /Ухамы/, оставившего его владетелем Месопотамии и четырех Армений.

 Военные дела Авгаря начались отпором Ироду, принуждавшему Авгаря поставить его статую в храмах Эдессы в царстве Осроены, близ статуй Августа. Поразив царя Ирода, Авгарь, опасаясь пришествия Римских войск, понял, что должен отправиться в Рим и дать отчет Императору в своем поведении. Пробыв 3 года в Риме, Авгарь возвратился в свое отечество, город Низиб, с честью и уважением. Построил в Месопотамии город Авгарьзат, потом перенес столицу в Эдессу, которую укрепил. По смерти Персидского царя Арзавира, Персией управлял старший сын Авгаря – Артак!

 Апостол Анания крестил еврея Савла, ставшего Павлом, и вылечил его от слепоты, вернув ему зрение. Когда Анания был в Елевферополе, правитель Лукиан по навету иудеев, велел строгать тело Св.Анании острым железом и жечь его раны. После этого его вынесли за город и побили камнями. Честная глава Св.Анании хранится сейчас в приделе реликвий  Римского Собора Св.Павла по Остийской дороге!

   Дионисий Ареопагит Апостол от 70, знатного происхождения, председатель Ареопага, судилища в Греции, состоящего из мужей отличных умом и добродетелями, управляло государством. Дионисий стал последователем Христа, а также Епископом Афин.*
 Апостол Павел, еврей Савл из г.Тарса, был обезглавлен Императором Римским Нероном 12.07.64г. Св.мощи Апостола Павла почивают в боковой стороне главного престола в Римском Соборе во имя Св.Павла. Честная глава Св.Павла находится вместе с главою Св.Петра в Латеранском Соборе Св.Иоанна Предтечи, а часть честной руки его – в Ватиканском Соборе Св.Петра!
 Родион, Апостол от 70, отец Св.Павла, был Епископом в Патрасе и умер в Риме вместе со своим учителем, сыном Апостолом Павлом, а также с Апостолом от 70 Олимпом. Когда Павел находился в тюрьме, Филиппийцы, узнав о несчастии своего учителя, собрали сумму денег и поручили своему Епископу Епафродиту, Апостолу от 70, отнести в Рим. Вернувшись из Рима, Апофродит принес с собой послание к Филиппийцам от Павла!
 Олимп, Апостол от 70, спутник Апостола Петра, усечен в Риме!

Лукий, Апостол от 70, Епископ Лаодикии Сирийской, первый Епископ Киринейский, вместе с Апостолом от 70 Симоном Киринейским /Нигером/ и Апостолом от 70 Мануилом возложили руки на Апостолов Павла и Варнаву, посвятив их на то служение, к которому назначил их Дух Святый!

 Артамон, Апостол от 70, родом из Селевкии!
 Ераст, Апостол от 70, хранитель апостольской казны, Епископ в Панеаде!
 Кифа, тезка Петра, Апостол от 70, Епископ Иконийский /Колофонский/!

 Каий, Апостол от 70, сотрудник Апостола Павла, родился в Македонии. Проповедовал в Коринфе, Эфесе, был Епископом Дельфийским. После Тимофея стал Епископом Эфеса!

 Кварт, Апостол от 70, ученик Апостола Павла, был Епископом в Берите /Бейрут/!

 28.04.64г. При Нероне был обезглавлен Апостол от 70 Аристарх, первый Епископ Фессалоников! Родился Аристарх в Фессалониках, став учеником Христа проповедовал в Ахайе, Палестине, Сирии, где был Епископом в г.Апамее, Эфесе, Коринфе, вместе с Апостолами Кайем, Сосипатром, Секундом, Тимофеем, спутниками Апостола Павла, с которым принял смерть в Риме!

 Артема, Апостол от 70, сотрудник Апостола Павла, который послал его на остров Крит вместо Св.Тита, в то время, когда последний был в Никополе, был Епископ Листры!

 Патров, Апостол от 70, спутник и сотрудник Апостола Павла.
 Был Епископом в Неаполе и Путеоле, принял мученический венец за Христа!

 Ерема, Апостол от 70, Епископ г.Филиппополя в Далмации /Черногория/, там приял мученический венец в 100г. Автор книги «Пастырь Ерма»!

 Антипа, Апостол от 70, Епископ Пергамский!
 Силуан, Апостол от 70, был Епископом в Солуни и скончался мирно в I веке!

 Архипп, Апостол от 70, был Епископом Колосским, после Св.Епафраса, а затем Епископом Лаодикии во Фригии. Был брошен в ров, исколот ножами и забит камнями, в царствование Нерона, с ним были убиты Св.Филимон с супругой!

 Асинкрит, Апостол от 70, ученик Апостола Павла и первый Епископ в Гиркании!

 Флегонт, Апостол от 70, спутник Павла. Первый Епископ Греческого г.Марафона в Аттике!                                                                                                                /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Когда устроил и утвердил Афинскую кафедру, отправился в Рим, затем в Галлию /Францию/ вместе с пресвитером Рустиком и диаконом Елевферием. Основал первый храм, там где сейчас стоит Париж и сам в нем служил. Император Домициан назначил Сисиния управителем во Францию. Сисиний приказал схватить Дионисия вместе с приближенными в 95г.
 Избив веревками, его положили на раскаленное железо, а затем отдали на съедение зверям, но звери не тронули Дионисия. Затем его бросили в огонь, но и из него Дионисий вышел невредимым.

 Тогда Сисиний повелел отсечь им головы. Но Св.Дионисий поднял свою главу и нес ее некоторое расстояние сам. Св.Дионисий присутствовал при погребении Пресвятой Богородицы, и написал известия о чудном Успении Богородицы!

    Симон Киринейский, Апостол от 70, отец Александра и Руфа.
 Когда Христа вели на распятие, Симон принужден был нести крест до Голгофы, где поднимал его вместе со Спасителем. После Вознесения Христа вместе с Мельхиором, пошел в Африку на свою родину в Киренею. Был Епископом Бостры в Аравии, и кончил жизнь мученичеством, язычники бросили Симона в пламень!

 Руф, Апостол от 70 /+II век/, сын Симона Киринейского, Епископ в Греческом г.Фивы!

 Александр, Апостол от 70, сын Симона Киринейского, несшего крест Христа!

 Иасон, Апостол от 70, родом из Тарса, Епископ Тарса. Был на острове Корциры, где крестил Царскую дочь Керкиру. Вместе со Св.Сосипатром воскресили умершего Царского сына. Скончался Св.Иасон в маститой старости!

 Сила, Апостол от 70 /+I век/, помогал Апостолу Петру, а затем Апостолу Павлу. Проповедовал в Антиохии, Понте, Вифинии, Галатии, Сирии, Киликии, Ликаонии, Фригии, Македонии, Филиппах, Амфиполе, Аполлонии, Солуни, Верее, Коринфе, где стал Епископом. Принял мученический венец в Месопотамии!
 Трофим, Апостол от 70, родом из Эфеса. Был первым Епископом во Французском г.Арле. Вместе с ним там были Св.Мария Магдалина, Св.Лазарь со своими сестрами Св.Марфой и Св.Марией. Принял венец мученика при Нероне, после смерти Павла!

 Ахаик, Апостол от 70, спутник Апостола Павла!

 Апостол Петр от XII,  Епископ Рима. Св.Климент Епископ Римский с честью похоронил тело своего учителя Апостола Петра, сняв его с креста, распятого вниз головой Императором Римским Нероном 12.07.67г. Жену Петра казнили еще при его жизни!*
 Лин, Апостол от 70, преемник Св.Петра, пробывший Епископом на Римской кафедре 12 лет, от 67 до 78г., тоже принял мученическую смерть при Императоре Веспасиане в 78г!

 Аполлинарий /+75/, уроженец Антиохии, прибыл в Италию вместе с Апостолом Петром, и стал Епископом Равеннским.**

 Кирилл, Апостол от 70, был родом из Антиохии, крещение принял от Св.Петра им же поставлен Епископом г.Катаны, на о.Сицилия!

 Агав, Апостол от 70, обладал даром пророчества, предсказал голод и заточение Павла в темницу, поведовал в разных странах Азии и мученически пострадал в Антиохии в I веке!

 Кесарь, Апостол от 70, первый Епископ Тирракинии, /Террачина/, между Римом и Неаполем. Св.Мощи его почивают в Римской церкви во имя Честного и Животворящего Креста. Честная рука Кесаря хранится в церкви «Святая Святых» и Святая Лестница.***
Логгин, сотник, до крещения носил имя Петроний, во время крестной смерти Христа был начальником стражи.**** 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Апостол Петр, основал Церковь Антиохийскую, отходя в Рим оставил Епископа Св.Еводия /+42/, после Еводия кафедру занял Св.Игнатий Богоносец. Св.мощи Петра находятся под главным престолом, в самой середине Собора во имя славного и всехвального первоверховного Апостола Петра на Ватиканском холме в Риме!
**В предместье Равенны, Классе, был жестоко избит и скончался. Германский Император Оттон-III /983-1002/, перенес части Св.мощей Аполлинария под Ремаген близ Кельна. В конце XIV века большая часть Св.мощей отвезена в Дюссельдорф!
***У главного входа в церковь «Святая Святых» ведет Святая Лестница, та самая из дома Пилатова в Иерусалиме, по которой Спаситель восходил и нисходил 4 раза; по прибытии Своем к Пилату; когда ведом был от Пилата к Ироду; по возвращении Своем от Ирода к Пилату; и, наконец, когда из претории шел в терновом венце на пропятие. Лестница эта сделана из белого тирского мрамора и состоит из 28 ступеней. Она привезена в Рим из Иерусалима Царицей Св.Еленой в 326г., и находилась во дворце при Латеранском Соборе, откуда перенесена на настоящее место в 1589г!
****После последнего вздоха Спасителя воскликнул: «Воистину, Сей был Сын Божий»! Капля крови из прободенного бедра спала на его больные глаза и исцелила их. Логгин поселился в Каппадокии с двумя товарищами, отказался от денег в обмен на предложение первосвященника Кайафы сказать, будто тело Христа похитили Апостолы. По иудейскому навету Логгина арестовали и усекли мечом. Правитель Иудеи, приказал Св.главу Логгина привезти в Иерусалим и бросить вне города. Честная рука Логгина находится в Ватиканском Соборе Св.Петра!

   Аристовул, Апостол от 70, родом с о.Кипра брат Апостола от 70 Варнавы, сотрудник Апостола Андрея был первым Епископом Болгарии; кафедра была в г.Одес /Варна/.
 Затем стал Епископом Британии, построив много храмов и рукоположив священников.
 Дочь Св.Аристовула Мария, была женой Апостола Петра. Умер на Кипре 29.03.79г!

 Там же умер и его брат Апостол от 70 Варнава 24.06.76г., во время Императора Веспасиана Римского.*
 Тимофей, Апостол от 70, родился в Ликаонском г.Листре. Его мать Евникия и бабка Лоида приняли крещение. Тимофей был Епископом Листры и Иконии.**

 Корнилий, Апостол от 70, сотник в Кесарии. Крестник Апостола Петра, назначенный им Епископом в г.Скепсий, где он крестил Князя Дмитрия. Умер в глубокой старости!

 Апостол Яков Алфеев от XII, брат Апостола и Евангелиста Матвея от XII, призван к апостольскому служению самим Исусом Христом.***

 Карп, Апостол от 70, сотрудник Павла. Епископ Берии Фракийской!
 Тит, Апостол от 70, родился на о.Крите, от родителей из рода Царей Критских, племянник Царя о.Крита, пославшего его в Иерусалим узнать о Христе. Крестился Тит после крещения сотника Корнилия.****

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Варнава, назывался Иосифом, родился на Кипре, родители послали его в Иерусалим, где он учился вместе с Павлом в знаменитой школе Гамалиила. Варнава продал все свое наследство на Кипре, и цену его принес к Апостолам. Представил Апостолам Павла, когда тот пришел в Иерусалим, через 3 года после своего крещения. Проповедовал в Антиохии, Киликии, Тарсе. Избранные с Павлом в 44г., доставить милостыню из Антиохии к старцам Иерусалима они здесь соединились с Марком, племянником Варнавы, и втроем отправились в Селевкию, прошли о.Кипр, где Павел переменил имя Савла, которое носил доселе. Возвещали учение Христа в Саломине, на о.Пафосе, Пергаме, Памфилии, отсюда Марк вернулся в Иерусалим, а Варнава с Павлом отправились в Антиохию Писидийскую, Иконию, Листру, и в Иерусалим на Апостольский Собор.
 Оттуда Павел с Силою пошли в Сирию и Киликию, а Варнава с Марком на Кипр. Варнава был в Сирии, Киликии, на Кипре, в Италии, Риме, основал Церковь в Медиолане /Милан/. На 76г., жизни предвидя кончину, поручил Марку положить с собой в гроб Евангелие от Матфея, которое некогда переписывал и с которым не разлучался. После этого Варнава, приобщившись Святых Христовых тайн, явился безбоязненно в собрание иудейское и начал там проповедовать о Христе.
 На Варнаву бросились иудеи, побили камнями, придав тело сожжению. Но тело Варнавы осталось невредимо и было похоронено Апостолом Марком. Св.мощи Варнавы были найдены во время правления Императора Византии Зенона /474-491/, Архиепископом Саламинским /Кипрским/ Анфилом в 488г., и на персях у него лежало Евангелие от Матфея, списанное собственноручно.

 Император Зенон испросил это Евангелие у Архиепископа и положил его в своей придворной церкви, а на месте обретения Св.мощей Зенон поставил храм. Частица мощей Cв.Варнавы есть в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря на Афоне!
**С Апостолом Павлом  обошел Азию, Македонию, Филиппы, Фессалоники, Верею, Солунь, Коринф, Ахайю, Эфес, где Тимофей был первым Епископом /65-80/. После него уже занимал эту кафедру Иоанн Богослов. В царствование Императора Римского Нервы /96-98/, 22.01.97г., Тимофей был убиен камнями во время праздника язычников. Останки Св.Тимофея были торжественно перенесены в Константинополь в 336г., во время правления сына Императора Константина Великого, Констанция /336-363/. Тела Св.Тимофея, Св.Андрея, Св.Луки были положены под алтарь храма Апостолов в Константинополе. Сейчас Св.мощи Тимофея покоятся у ног Св.мощей Павла, в Римском Соборе Св.Петра на Остийской дороге. Частица мощей Апостола Тимофея хранится в Покровском Соборе Русского Пантелеимонова монастыря на Афоне!
***Отправился В Галлию и Испанию, принял мученический венец на кресте  22.10.76г., в Испании, при Императоре Римском Веспасиане /69-79/. Св.мощи его вторично обретены в 851г., и находятся в настоящее время В Испании, в Кафедральном Соборе г.Кордова!

****Сотрудник Апостола Павла. После ареста Павла приехал в Рим, предал честное его тело погребению. Епископ Гортинский, умер в 110г., на 94 году жизни, в царствование Императора Траяна /98-117/. Проведши 18 лет в Евангельском путешествии, был первым Епископом Далмации /Черногории/, 9 лет на Кипре и других островах и 36 лет Епископом Критским. Св.мощи Тита почивали в Кафедральном Соборе в г.Гартиге. После опустошения острова Сарацинами в 883г., от Св.мощей осталась одна голова, которая и была перенесена в Венецию в храм Св.Марка!
Глава XVIII.
   Германский вермахт к июню 1941г., был самой мощной военной машиной в мире, его формирование базировалось на основе всеобщей воинской повинности, введённой в 1935г. Всего в 1939-1945гг., в армию было призвано 17.900.000 человек.  /Б.Мюллер–Гиллебранд/

 Офицерский корпус Немецких войск комплектовался за счёт крупных и средних классов. В 1941-1944гг., армия резерва готовила ежемесячно в среднем около 130.000 военнослужащих.

 Оперативно – стратегическим объединением являлась группа армий.

 В её состав включались 2-4 полевые армии, танковая армия, и соединения резерва главного командования. Полевые и танковые армии, а также горная и парашютная армии состояли из 3-5 корпусов разных типов /армейских, танковых, горнострелковых и др./:

 в составе корпуса имелось 3-5 дивизий.

 Сухопутные войска являлись главным видом вооружённых сил Германии.

 Они состояли из пехоты, горнострелковых, танковых войск, артиллерии, кавалерии, противотанковых, инженерных войск и войск связи. Основным тактическим соединением сухопутных войск являлась дивизия, а высшим – корпус.*

 Главной ударной силой сухопутных войск были танковые соединения.

 Накануне войны в Германии было 5 танковых дивизий, к концу войны – 35.**

 Военно-морские силы Германии включали флот и береговую оборону. С середины 1941г., резко увеличилось строительство подводных лодок и в 1942-1945гг., они составляли более трёх четвертей общей численности боевых кораблей. Военно-воздушные силы считались главным средством ведения «молниеносных войн».***

 В их состав входили воздушно-десантные войска, войска ПВО и войска связи ВВС.

 До 1943г., основное внимание уделялось бомбардировочной авиации.
 Помимо Вермахта, огромные человеческие ресурсы и техника сосредотачивались в дивизиях СС, которые в основной массе формировались по этническим, национальным и религиозным признакам!                                                /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1939-1940гг., в пехотной дивизии по штату было около 18.000 человек, в 1943г., - до 13.200, а к 1945г., - менее 12.000 военнослужащих.

**В 1939г., дивизия имела 324 машины в 1941г., 150-200 танков. На Западном фронте основу танкового парка составляли легкие танки Т-1 и Т-2. При нападении на СССР значительно увеличилось количество средних танков Т-3 и Т-4. С конца 1942г., в войска начали поступать тяжёлые танки Т-5 «пантера» и Т-6 «тигр». В 1944г., в войска поступил Т-6Б «королевский тигр», превосходивший все предыдущие по мощности огня и по броневой защите.
 Основная масса танков была в танковых дивизиях, формировались танковые группы, на основе танковых армий, а каждая танковая армия насчитывала по 400-600, а иногда до 800 машин.

 Артиллерия как род войск по численности личного состава занимала в сухопутных войсках второе место после пехоты. Принимались меры по повышению огневой мощи частей за счёт увеличения числа автоматов, пулемётов, замены 37мм., и  50мм., противотанковых орудий более мощными 88мм. пушками, а 50мм. миномётов – 81мм., и 120мм. миномётами. С 1943г., стали широко применяться фаустпатроны /гранатомёты с кумулятивными гранатами/.
***В июне 1941г., бомбардировщики составляли 58% всех самолётов. С конца 1943г., развитие получила истребительная авиация. Основными типами самолётов были средние двухмоторные бомбардировщики Ю-88 и Хе-111; одномоторный пикирующий бомбардировщик Ю-87; истребители Ме-109 и ФВ-190; самолёт многоцелевого назначения Ме-110; с середины 1944г., стали поступать в войска реактивные истребители Ме-262.
 Основной организационной единицей ВВС являлись эскадры, которые объединялись в авиационные корпуса. Корпус включал несколько эскадр бомбардировщиков, истребителей, а также разведывательные и транспортные группы. Высшим оперативным объединением ВВС являлся воздушный флот /600-1.000 боевых самолётов/, имевший от одного до трёх корпусов, зенитный корпус, разведывательные группы и полк связи. На ВВС было возложено решение боевых задач на морских театрах, так как военно-морской авиации в Германии не было!

   1. Дивизия СС «Лейбштандарте-СС Адольф Гитлер» основана Гитлером 17.03. 1933г., так как он не доверял обычной армии, а её члены приносили присягу лично ему и не подлежали никакому партийному или другому надзору. На съезде НСДАП, в 1936г., Гитлер дал ей «почетное имя» СС-лейбштандарт «Адольф Гитлер».*

 2.Танковая дивизия СС «Дас Райх» - образована 10.10.1938г., путём объединения «войск в распоряжении СС». Командиром стал оберстгруппенфюрер CC Пауль Хауссер.
 Пауль Хауссер с полком «Дойчланд», был придан штабу танковой дивизии «Кемпф». Дивизия приняла участие во вторжении во Францию, нападении на СССР, походе на Москву, Курской битве, противостоянии союзникам во время их высадки в Нормандии.
 3. Дивизия СС «Мёртвая голова» сформирована 1.11.1939г., в Дахау из занимавшихся охраной концлагерей частей СС «Мёртвая голова» и оборонного батальона СС Данцига. Первым командиром стал Теодор Эйке, комендант концлагеря Дахау.
 Дивизия принимала участие в боях в районе Демьянска, потеряв около 80 % личного состава, и в октябре 1942г., была эвакуирована в южную Францию.
 В ходе операции «Багратион», опять понесла жестокие потери. Затем ей удалось нанести ощутимый урон Советским войскам в боях под Модлиным в августе 1944г., танковые части дивизии уничтожили большое количество Советских и Польских танков Т-34.
 7. Горная дивизия СС «Принц Ойген», названная в честь Евгения Савойского. Состояла из иностранцев Немецкого происхождения /фольксдойче/, и добровольцев разных стран. Дивизия обеспечивала поставки сырья и продуктов питания из областей Восточной и Южной Европы в Третий рейх. Германские солдаты носили на петлицах знак, состоявший из двух рун Совило /SS/, в то время как у фольксдойче на петлице была руна Одал.

 14 октября 1944г., основные силы дивизии сдались Болгарской армии, воевавшей в составе 3 Украинского фронта на територии бывшей Югославии.

 8. Кавалерийская дивизия СС «Флориан Гайер» - возникла 9.09.1942г., после переименования кавалерийской бригады СС при главном штабе рейхсфюрера СС.
 17.03.1944г., взяла имя Флориана Гайера, руководителя армии времён Крестьянской войны. На фронтах: октябрь 1942 - март 1943г., в составе Группы армий «Центр»; сентябрь - октябрь в составе Группы армий «Юг»; в ноябре 1943г., в Венгрии; апрель - май 1944г., формирование в Хорватии; сентябрь 1944г., при группе войск «Южная Украина»; октябрь 1944 - январь 1945гг., в составе Группы армий «Юг»; январь 1945г., при падении Будапешта дивизия была уничтожена. 12.02.1945г., оставшиеся части были использованы при формировании 37 дивизии «Лютцов».                                                       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В июле 1934г., во время путча Рёма, дивизия провела убийства части руководства СА, к которой официально принадлежала, как часть особого назначения. За эти преступления, бывший в то время командир дивизии - Зепп Дитрих был приговорён в 1957г., к тюремному сроку. В 1941-1942гг., в дивизии служил Отто Скорцени, ставший известным после освобождения Муссолини. Дивизия находилась: март/апрель 1941г., на Балканах XXXX армейский корпус, генерал-фельдмаршал Вильгельм Лист, 12 армия; июнь 1941-июль 1942гг., входила в состав 1 танковой группы Клейста; август 1942г., размещена во Франции, генерал-фельдмаршал Рунштедт; январь-март 1943г., СССР /Харьков/, генерал-полковник Гудериан и генерал-полковник Гот; июнь-июль 1943г., СССР /Курск/, фельдмаршал еврей Манштейн /Левинский/; август-ноябрь 1943г., Италия /10 армия, генерал танковых войск фон Фитингхофф-Шеель/; ноябрь 1943-апрель 1944гг., СССР /Днепр/, генерал-фельдмаршал фон Манштейн /Левинский/; июнь-сентябрь 1944г., Франция /Нормандия/, генерал-фельдмаршал Роммель;январь 1945гг., Франция, Бельгия /Арденны/, генерал-фельдмаршал Модель;  январь-март 1945г., Венгрия/Австрия /6 армия, генерал танковых войск Бальк; март-май 1945г., Берлин - генерал артиллерии Вейдлинг. Дивизия расстреляла Британских пленных в 1940г., в Вормхоудте. В октябре 1941г., в Таганроге для отмщения 6 убитых своих солдат, в течене 3 дней  убили более 4.000 Советских пленных. 17.12.1944г., расстрел более 70 Американских солдат во время наступления в Арденнах, в городе Мальмеды. В феврале 1945г., остатки «Лейбштандарте» наступали у о.Балатон, в Венгрии. Неудача вызвала гнев Гитлера, на что военнослужащие демонстративно отказались носить нарукавные нашивки. Последние части дивизии капитулировали 9 мая 1945г., в Австрии.

   9. Танковая дивизия СС «Хоэнштауфен» была сформирована 1.02.1943г., в Берлин-Лихтерфельде. Пополнялась за счёт добровольцев со всего Рейха. Весной 1943г., дивизия была дислоцирована в Mailly-le-Camp в Реймсе, в апреле того же года в Ипр.
 Тут же дивизия получила имя «Хоэнштауфен» в честь императоров Первого Рейха Гогенштауфены. 8 мая 1945г., уцелевшие остатки разгромленной дивизии сдались Американским войскам.
 12. Танковая дивизия СС «Гитлерюгенд». Группенфюрер СС Готтлоб Бергер предложил рейхсфюреру СС Генриху Гиммлеру создать дивизию СС из воспитанников Гитлерюгенд.*

 16. Танково-гренадерская дивизия СС «Рейхсфюрер СС» была сформирована 3.10.1943г., в Любляне из прежней штурмовой бригады СС «Рейхсфюрер СС».

 В мае 1944г., переброшена в Северную Италию, получив приказ, предотвратить высадку союзников на Эльбе. В июле 1944г., вела бои дивизии в городе Волтерра Юго-Восточнее Ливорно. При последующем отступлении дивизия вступила через Арно 19.07.1944г., в область Каррара. В боях южнее Флоренции дивизия потеряла 823 офицеров и солдат. LXXXIII армейский корпус был последним объединением, в которое она входила.

 В январе 1945г., переведена в Венгрию, где в районе Нагиканиса должна была остановить наступление Красной Армии. Отступив до Штейермарка, её остатки сдались в плен союзникам в апреле 1945 года.

 32. Пехотная дивизия СС «30 января», сформирована в январе 1945г., в городе Курмарк из разрозненных частей и разных школ СС. Понесла тяжёлые потери на р.Одере в феврале-марте 1945г. Некоторые подразделения защищали Южную часть Берлина. Остатки сдались в плен союзникам, 5 мая 1945г., в городе Танемюнде.                                   /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*10.02.1943г., издан указ, о создании дивизии СС из призывников 1926г.р.
 Командиром назначен оберфюрер СС Фритц Витт из «Лейбштандарте-СС Адольф Гитлер».
 1.09.1943г., призвано 16.000 членов «Гитлерюгенд», учившихся в Беверлоо /Бельгия/.
 В марте 1944г., дивизия придана танковой группе «Вест» и дислоцирована в Каэне /Нормандия/. 6.06.1944г., операцией «Оверлорд» союзники вторглись в Нормандию.
 7 июня 25 танково-гренадерский полк СС штандартенфюрера СС Курта Мейера совместно с 12 танковым полком СС отразил атаку Канадцев, уничтожив 28 танков, а полк «Горцы Новой Шотландии» понёс тяжёлые потери.

 При этом потери дивизии составили 6 человек.
 После боя, солдатами дивизии в Abbaye d'Ardenne было убито 20 Канадских военнопленных.
 14 июня королевский флот обстрелял позиции в Venoix, при этом погиб Витт.
 Его место занял Курт Мейер, став в 33 года, самым молодым командиром дивизии, получившей приказ захватить Каэн.

 Но Мейер отступил, потеряв убитыми 4.000, ранеными 8.000 и пропавшими без вести.

 Дойдя до Французско-Бельгийской границы, личный состав уменьшился ещё на 2.000 человек. Сам Мейер был взят в плен 6 сентября Бельгийскими партизанами, вследствие чего командование дивизией принял оберштурмбаннфюрер СС Хуберт Мейер.

 В ноябре, дивизия была переведена в Ниенбург, где была сформирована заново и придана 6 танковой армии СС под командованием оберстгруппенфюрера СС Зеппа Дитриха для участия в Операции «Вахта на Рейне».
 Операция, начавшаяся 16.12.1944г., несмотря на все усилия, не смогла прорвать оборону Американских войск.

 17.12.1944г., дивизия попала в Фалейский котел, потеряв почти 60 % солдат убитыми, 500 человек сдались в плен. Остатки прорвались к Будапешту, где дивизию отвели на пополнение и отдых.

 20.01.1945г., 6 танковая армия СС получила приказ принять участие в боях за Будапешт, где в окружение попали 45.000 человек 9 горного корпуса СС.
 Дивизия вступила в бой на плацдарме в г.Гран на р.Дунае. Затем приняла участие в наступлении на озере Балатон, в ходе которой планировалось вернуть себе нефтяные месторождения.

 Но операция была прервана Советским контрнаступлением. В марте дивизия была оттеснена к Вене и сдалась в Австрии союзникам. 7 мая 1945г., 455 человек 17- летнего возраста сдались Американцам.

   36. Гренадерская дивизия СС «Дирлевангер» - командир Оскар Дирлевангер.*

 38. Гренадёрская дивизия СС «Нибелунген» - cформирована 27.03.1945г., по приказу Гитлера и вела боевые действия в Баварии.*

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Имея Железные кресты 1 и 2 степени в ходе 1 Мировой Войны, Дирленвангер примкнул к фрайкору, и участвовал в подавлении про-коммунистических волнений. После войны вернулся в университет, став доктором философии присоединился к НСДАП в 1932г., и стал преподавателем.
 В 1934г., его отстранили от преподавания по обвинению в домогательствах к женщинам.
 Отбыв 2 года тюрьмы, Дирлевангер вышел, но вскоре, снова по той же статье отправился в лагерь.
 Дирлевангер обратился к Готтлобу Бергеру, соратнику по фрайкору, работавшему с Генрихом Гиммлером, рейхсфюрером СС. Бергер помог ему выйти на свободу, обеспечив приятелю место в Легионе «Кондор» - принимавшем участие в Испанской войне на стороне генерала Франко.

 Дирлевангер был трижды ранен и в 1939г., присоединяется к «Альгемайне СС» в звании унтерштурмфюрера СС. Бергер поручил Дирлевангеру в июне 1940г., организовать «Команду Ораниенбург» из числа осужденных за браконьерство и других уголовников, разительно отличаясь от служивших в «999 батальонах» /Немецкий вариант штрафных батальонов/. С ростом числа криминальных элементов, команду переименовали в «Спецгруппу Доктор Дирлевангер».
 В 1941г., батальон «Дирлевангер» направили в Польшу, подчиняясь напрямую Генриху Гиммлеру. Там его «бойцов» уличили в бесчисленном количестве изнасилований, разбоях и дезертирстве.

 У Фридриха Вильгельма Крюгера, начальника полиции Польши и главы CC, поведение Дирлевангера вызвало отвращение, и Дирлевангера перевели в Белоруссию. В Белоруссии Дирлевангер был под командованием коллеги Крюгера по Центральной России Эриха фон ден Баха Зелевски и принял участие в антипартизанских операциях /операция «Адлер» июля 1942г./.

 29.01.1942г., батальону разрешили набор добровольцев из Русских и Украинцев, а также Немецких военнослужащих всех родов войск вермахта, люфтваффе и ваффен-СС, совершивших правонарушения которые в гражданской жизни классифицировались бы как криминал.

 Размер первого батальона достиг 700 человек, 300 из которых были Советскими гражданами. Соединению «Дирлевангер» разрешается нашивка - две скрещенные ручные гранаты.
 Как началось Варшавское восстание 1.08.1944г., Дирлевангера откомандировали туда как часть кампфгруппе под командованием Хайнца Райнфарта. Вместе с бригадами Каминского, соединение вошло в боевые действия 5 августа.
 В ходе подавления восстания на территории района Варшавы Вола, солдаты Дирленвангера убили десятки тысяч граждан. По прибытии в Варшаву, подразделение насчитывало 881 солдата и офицера, и там получило пополнение общим числом в 2.500 солдат.
 В конце Варшавских боёв, потери составили 2.733 человека, в строю осталось лишь 648.
 2 октября Польская сторона сдалась, и соединение провело месяц охраняя линию р.Вислы. Между 16 и 30 октября бригада приняла участие в подавлении восстания в Словакии. В конце 1944г., была переведена в Шаги, с целью воспрепятствовать Красной Армии форсировать реки Грон и Ипель.
 В конце 1944г., в бригаду приходит бригадефюрер СС и кавалер золотого Германского ордена Фритц Шмедес, который командовал 4 дивизией СС  и 12.12.1944г., был отстранен Гиммлером за отказ выполнять бессмысленный приказ. С 14 по 29.12.1944г., бригада сражается в Венгрии.
 Оттуда отводится в Словакию, получив приказ о реорганизации бригады в дивизию 14.02.1945г. Днем позже Дирлевангер лично возглавил контратаку и был ранен двенадцатый раз и больше не возвращался в дивизию, командование принял Фритц Шмедес.
 Для увеличения бригады ей были приданы части вермахта, в том числе некоторые бывшие курсанты Брауншвейгского училища СС, проходившие службу в 1 парашютно-танковой дивизии «Герман Геринг», и добровольцы из концлагерей Аушвица, где продолжалась подготовка к службе в дивизии Дирлевангера. 16.03.1945г., дивизия начала отступление на Северо-Восток.
 Последний сбор командования дивизии состоялся 29 апреля, но положение только ухудшилось. Шмедес отвел отдельные части за Эльбу и 3 мая 1945г., сдался Американцам.

**«Нибелунги» - в Германской мифологии так называлось племя гномов, побежденное Зигфридом. Собрана по регионам верхнего Рейна: во Фрайбурге, Фельдберге, со штаб-квартирой командования дивизии в Тодтнау. К ней прикрепили: батальон спецназа личной охраны фюрера /9 апреля 1945г./; два батальона таможенных пограничников; пополнение из дивизии «Принц Ойген» и офицеров из дивизии «Норд»; Зенитную роту; полицейский батальон Зиглинга; персонал офицерской школы в Бад-Тольце, 8.000 17-летних юношей /из Гитлерюгенда/, офицеров 30 гренадерской дивизии СС. Закончила войну 5-8 мая 1945г., в Альпен-Донау, сдачей Американским войскам.

   Вслед за подписанием пакта о ненападении между СССР и Германией была достигнута принципиальная договорённость о торгово-экономическом соглашении, по которому Германия в обмен на некоторые виды сырья обязывалась поставить в СССР промышленное оборудование, станки, машины, образцы военной техники.

 Для реализации этого соглашения в октябре 1939г., в Германию выехала советская делегация во главе с членом ЦК КПСС И.Ф.Тевосяном.

 В составе делегации руководителем авиационной группы был генерал А.И.Гусев.

 В его группу входили: Н.Н.Поликарпов, А.С.Яковлев, В.П.Кузнецов, А.Д.Швецов, П.В.Дементьев, С.П.Супрун, генерал-майор И.Ф.Петров и ряд инженеров разных профессий. После посещения авиафирм «Мессершмитта», «Хейнкеля», «Фоке-Вульфа», «Юнкерса» и «Дорнье» у руководителя группы А.И.Гусева сложилось впечатление, что им показывают на заводах устаревшие типы самолётов, и он отказался от закупок.

 Об этом был поставлен в известность Сталин при докладе о результатах поездки.

 Поэтому в марте 1940г., было принято решение послать в Германию вторую комиссию, руководителями которой были назначены заместитель Наркома авиационной промышленности А.С.Яковлев и Генерел-майор И.Ф.Петров, числившийся по загранпаспорту инженером ЦАГИ. Перед отъездом Сталин дал дополнительные инструкции по сбору информации, при этом сказав:

 «Учтите: договор с Германией хотя мы и подписали, но фашистская Германия была и остаётся нашим злейшим врагом.
 Берегите время, надо сделать как можно больше, реализовать согласие немцев на продажу нам указанных в договоре самолётов и моторов.
 По договору немцы должны нам показать всю авиационную промышленность.
 При осмотре постарайтесь определить их промышленный потенциал.
 На случай войны с Германией нам очень важно знать сейчас, сколько они смогут выпускать боевых самолётов в день».

 Группа осмотрела заводы «Хейнкеля» в Ростоке, «Дорнье» в Фридрихсгафене, «Юнкерса» в Дессау, «Мессершмитта» в Регенсбурге и Аугсбурге, «Фоке-Вульфа» в Бремене, «Хеншеля в Шоксфельде;

 моторостроительные заводы «Даймлер-Бенц» в Штутгарте и Бисдорфе, «Сименса» и «Гальске» в Берлине, «Хирта» вблизи Берлина, «Байрише Моторен Верке» в Мюнхене;

 заводы, поставлявшие оборудование для самолётов и моторов, - «Шварца» в Берлине, «Бош» в Штутгарте, «Юнкерса» в Магдебурге, «Карла Цейса» в Иене, «Аскания Верке» в Берлине и многие другие заводы.

 На основе оценок, сделанных группой решено было закупить по два экземпляра бомбардировщиков «Ю-88КП», «Ю-87» и «Дорнье-215»; по пять экземпляров истребителей «Хейнкель-100», «Мессершмитт-110С-2» /двухмоторный/ и «Мессершмитт-109Е»; два экземпляра двухмоторного учебного самолёта «Фокке-Вульф-58».

 Большая часть авиационной группы:

 П.В.Дементьев, А.С.Яковлев, Н.Н.Поликарпов и н.др., уехала в Москву, возложив покупку и отправку в Москву самолётов на И.Ф.Петрова.

 Часть самолётов была перегнана в Москву Немецкими лётчиками, а часть разобрана и вместе с другим закупленным оборудованием в сопровождении членов группы отправлена по железной дороге в Москву.

 Осмотрев 219 авиационных точек, генерал-майор И.Ф.Петров сделал вывод, что Германия способна выпускать 70-80 боевых самолётов в день, и сделал сообщение о проведённых расчетах на коллегии МАП, проходившей под руководством А.И.Шахурина.

 Шахурин позвонил Маленкову, реакция Г.М.Маленкова, отвечавшего в ЦК ВКП(б) за авиационную промышленность была неприветливая, т.к., отечественный авиапром выпускал лишь 26 самолётов в день, включая и тренировочные.

 Жизнь Петрова повисла на волоске, но Маленков не арестовал его зная, что Сталин ему давал задание и ждёт его к себе с докладом.                                                             /Бычков В./

   Прочитав доклад Петрова, подписанный инженером-механиком В.К.Михиным и лётчиком испытателем С.П.Супруном, Сталин сказал Маленкову:

 «Надо развернуть нашу промышленность на такое же количество боевых самолётов - на 70-80 самолётов в день». Вопрос о резком увеличении выпуска самолётов был настолько важен, что Сталин сам посетил заводы.

 На заводы №1 и №39 Сталин взял с собой генерала Петрова.

 Первый завод должен был выпускать по плану 5 штурмовиков Ил-2 в день, а на деле давал лишь по 2-3 самолёта в деь. Сталин поставил задачу о выпуске 20 самолётов в день.

 Осенью 1940г., Сталин послал генерала Петрова в Германию для завершения закупок авиационного оборудования, очень хотелось приобрести авиационный мотор БМВ-801А.*

 Но Петров столкнулся с трудностями и просил встречи с генералом Удетом, заместителем Геринга, который принимал первую делегацию.

 Геринг и Удет были в Германии национальными героями I Мировой войны:

 первый сбил 67 российских самолётов, а второй – 62.

 В Берлинском авиационном музее выставлены были их самолёты.

 Подпись Удета на документах открывала дверь всех авиационных предприятий в Германии. Э.Удет принимал трижды генерала Петрова, и однажды ему сказал:

 «С планом у нас большие трудности… Вот вы объехали почти всю страну.
 Обратили внимание, что решетки с балконов и вокруг палисадников почти все сняты?
 У нас нет металла. Наше руководство считает, что война с русскими… он сказал: чтобы покончить с коммунистами, потребуется три месяца.
 Поэтому у нас есть только план на ближайшие 2-2.5 месяца – 70-80 самолётов в день.
 А дальше сказать ничего нельзя – всё будет определять война и металл».

 Но сам Удет не верил в реальность этих планов.

 Отдав все необходимые команды и подписав все документы генерал Э.Удет сказал:

 «Мне передали, что Вы желаете ускорить завершение нашей совместной работы по договору между Германией и СССР. Так вот. Закупленное вами аэродромное оборудование и пять самолётов «Хе-100» отправлены уже по железной дороге.
 Остальные самолёты подготовлены для перелёта Берлин-Москва.
 У меня к вам одна просьба: показать нашим представителям, которые будут участвовать в перегонке самолётов, ваши авиационные заводы №1 и №39».

 Отъезд генерала Петрова из Германии на родину был за несколько недель до начала ВОВ. Это был последний рейс Берлин-Москва, с которым советские граждане, работавшие в Германии, могли вернуться домой.

 С началом войны выезд советских граждан из Германии и Немцев из СССР мог проходить только по законам военного времени: в обмен человека на человека.

 И тут оказалось, что Немцев в СССР осталось очень мало: готовясь к войне, они заранее отозвали большинство своих представителей. Тем не менее, все соотечественники смогли вернуться из Германии окружным путём через Турцию.

 Поезд, в котором возвращалась на родину комиссия И.Ф.Петрова был забит Немецкими офицерами. Вся обстановка при переезде от Берлина до границы с СССР, с очевидностью говорила о том, что война начнётся если не сегодня, то завтра.

 С Белорусского вокзала генерала Петрова повезли в Кремль, и когда он зашёл в кабинет к Сталину, в котором находились также К.Ворошилов, А.Микоян, Г.Маленков и др., первым вопросом Сталина к нему был: «Как Вы считаете, будет у нас война с немцами?»

 Генерал Петров ответил: «Будет и очень скоро»!                                                   /Бычков В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Не был куплен мотор воздушного охлаждения БМВ-801А. После того, как Немецкие экипажи перегнали в Москву новейшие военные самолёты, положение комиссии в Германии резко изменилось. Теперь для покупки этого двигателя необходимо было, чтобы Сталин лично обратился с просьбой к Гитлеру. Затем комиссии не дал встретиться с генералом Удетом другой заместитель Геринга - фельдмаршал Мильх. Впоследствии козни недоброжелателей, а также гибель цвета «Люфтваффе» осенью 1941г., под Москвой, стали причиной самоубийства Удета 17.11.1941г!
   Положение СССР в мире было тяжелее, чем у Германии. Англия, Франция и США делали всё, чтобы Гитлер развязал войну.

 Лига Наций, предшественница ООН, в 1936г., без возражений позволила Гитлеру увеличить территорию за счёт захвата Рейнской области, а затем дала Германии присоединить к себе Австрию.

 Далее Гитлер потребовал присоединения к Германии части Чехословакии.

 В своих мемуарах Уинстон Черчилль, премьер-министр Великобритании подчеркнул:

 «Бесспорно, что из-за падения Чехословакии мы потеряли силы, равные примерно 35 дивизиям. Кроме того, в руки противника попали заводы «Шкода» - второй по значению арсенал Центральной Европы, который с августа 1938г., по сентябрь 1939г., выпустил почти столько же продукции, сколько выпустили все Английские военные заводы за то же время… за единственный 1938г.
 Гитлер в результате аннексии присоединил к Рейху и подчинил своей абсолютной власти 6 млн. 750 тысяч Австрийцев и 3 млн. 500 тысяч Судетских Немцев – всего свыше 10 млн. подданных, работников и солдат».
 Чехословакия имела договор о взаимопомощи с Францией.

 К этому договору присоединился и СССР. Но в 1938г., на встрече премьеров Франции и Англии, Гитлер в Мюнхене, потребовал у Чехов – Судетскую область, и Франция заставила Чехословакию сдаться. СССР предложил Чехам помощь и даже начал перегонять авиацию на Чешские аэродромы, но Чехи не приняли помощь и сдались.

 После чего, в Чехословакию, вторглась Польша – союзница Германии.

 Как писал генерал Кейтель: «Чехи не успели подписать с Немцами соглашение о передаче Судет, а с наступлением темноты, ещё вечером 14 марта, личный полк СС Гитлера вторгся в Моравско-Остравский выступ, чтобы заранее обезопасить Витковицкие металлургические заводы от захвата Поляками».

 Между Немцами, Итальянцами и Японцами существовал договор, так называемая ось: «Берлин-Рим-Токио», по которому, с Немцами на СССР нападала и Япония.

 Поэтому СССР держал на востоке и в Монголии армию, которой так не хватало на Западе.

 Напасть на СССР, Гитлер должен был с Польшей, при чём командовать союзными Немецко-Польскими войсками должен был маршал Ю.Пилсудский, победитель Тухачевского в 1920г.

 У Гитлера был договор с сионистами, по которому он переселял с оккупированных территорий евреев в Палестину, и Польские евреи тоже должны быть переселены.

 Поэтому Гитлеру пришлось сначала разгромить Польское государство и присоединить его к Рейху. Но он боялся, что Франция объявит ему войну, /что она и сделала/, и ему придётся воевать на два фронта. В результате он заключил договор с СССР, хотя и временный.

 Сталину было выгодно, вернуть назад земли Украины и Белоруссии, отторгнутые в 1920г., Польшей. По договору с Немцами, в сферу влияния СССР возвращалась Прибалтика.

 Была обескуражена Япония: Германия заключила договор с СССР, а сама не может выйти из войны с Англией. Теперь для Японцев война с СССР отодвигалась, и она начала готовиться к войне в Тихоокеанском регионе.

 И когда Япония ударила по США, то и Гитлер был вынужден объявить войну США, исходя из договора с Японией. Теперь уже США и Англия не могли помогать Немцам, а все силы бросили на борьбу с Японией.                                                                    /Мухин Ю./

 Заключив договор с Германией, Сталину удалось перечеркнуть планы Ротшильдов.

 Если б Гитлер начал войну с территории Эстонии, Ленинград бы пришлось сдать!

 Было и вредительство: за три дня до войны I Танковую дивизию отправили своим ходом в Кандалакшу из-под Пскова. Дошли до места назначения всего несколько единиц техники. 

 И большинство лётчиков за несколько дней до войны отправили в отпуска, а самолёты поставили на колодки. Вот почему в первые дни войны были огромные потери!
 Захваченные территории СССР были разделены на две части. Первая включала в себя пространство от линии фронта до тыловых границ армий.                            /редакция автора/

   В неё вошли области РСФСР, Восточные области Белоруссии, Черниговская, Сумская и Харьковская области Украины, Донбасс и Крым.

 Административные функции здесь полностью возлагались на военное командование.

 Вторая часть охватывала почти всю остальную захваченную территорию.

 Оккупанты учредили на ней два рейхскомиссариата - «Остланд» и «Украина».

 В первый вошли Латвия, Литва, Эстония, части Ленинградской области и основная часть Белоруссии.

 Во второй - основная территория Украины и часть Белоруссии.

 Тернопольская, Дрогобычская, Станиславская и Львовская области были переданы в состав генерал-губернаторства, созданного в Польше.

 Между р.Днестром и р.Бугом было образовано Румынское генерал-губернаторство, в которое включалась Молдавия и часть Украины, под управлением королевского правительства, так называемая «Трансильвания».

 Высшим органом управления захваченными территориями СССР являлось министерство по делам оккупированных территорий на Востоке, созданное ещё весной 1941г.

 С 17.07.1941г., им руководил еврей Альфред Розенберг. Рейхскомиссариат «Остланд» возглавлял еврей Х.Лозе, а еврей Эрих Кох возглавлял рейхскомиссариат «Украина».

 В свою очередь рейхскомиссариаты делились на генеральные комиссариаты, округа, районы /уезды/, во главе которых стояли генеральные, окружные и районные комиссары.

 В городах создавались городские управы, а в сельской местности назначались волостные старшины /бургомистры/ и старосты деревень, подбиравшиеся в основном из местного населения.

 Оккупационная администрация опиралась не только на охранные дивизии, но и на гестапо, контрразведку, полевую жандармерию, спецотряды и команды для борьбы с партизанами.

 Для вывоза в Германию продовольствия, промышленного сырья и оборудования были созданы всякого рода экономические штабы. Хозяйственные специалисты, комиссары, коменданты, сельскохозяйственные фюреры, инспекторы, военные агрономы, как паутиной  опутали всю оккупированную территорию СССР.

 Только в центральном торговом обществе «Восток», созданном по приказу Геринга в июле 1941г., и параллельных ему обществах было занято 7.000 имперских военнослужащих.

 Уже весной 1942г., на Украине находилось 7.000 Немецких сельскохозяйственных специалистов, а в Литву прибыло 16.000 колонистов из Германии.

 В том же 1942г., на оккупированные сельскохозяйственные районы СССР было прислано 30.000 членов организации гитлерюгенд, для прохождения практики в качестве будущих колонистов!

 Уже в первые месяцы войны из-за больших потерь на фронтах правителям Германии пришлось провести дополнительную мобилизацию Немецкого населения для пополнения воинских частей.

 В связи с этим стал ощущаться недостаток рабочих в промышленности и сельском хозяйстве. В ноябре 1941г., Геринг дал указание об использовании советских людей на работах в рейхе и на оккупированной территории.

 После поражения вермахта под Москвой, принудительный угон советских людей в Германию принял массовый характер. По данным Немецких властей в 1942г., из оккупированных областей СССР было отправлено в Германию около 2.000.000 человек.

 На оккупированных территориях набирались добровольцы для службы в подразделениях СС. Самым знаменитым полковником СС был Михаил Редигер, отец экс-патриарха Алексия-II.

 Он вербовал Советских военнопленных в войска СС, давая ложную информацию о том, что происходило на самом деле в СССР. «Благодаря» таким предателям, Германия за время войны сформировала дивизии СС из Советских пленных!             /редакция автора/

   Украинский легион формировался из членов ОУН в г.Бреслау. Обмундирование - Чехословацкая униформа чёрного цвета. В декабре 1939г., переформированы в ДУН /Дружины украинских националистов/ и переданы в полицейские формирования.

 Батальон «Соловей» сформирован в марте 1941г., в г.Кракове. Им была выдана форма Вермахта, с украинской стороны ими командовал сотник Роман Шухевич, герой президента Ющенко, они в составе полка «Бранденбург-800» вошли 30 июня во Львов.

 Батальон «Роланд» сформирован в Австрии в апреле 1941г., командир с Украинской стороны - Е.Побегущий. «Роланд» занимался охраной военнопленных.

 В августе 1941г., на Западе Украины Бульба-Боровец организовал милицию «Полесская Сечь», для борьбы с партизанами и остатками частей РККА. В конце войны они влились в организованную при поддержке А.Розенберга Украинскую Народную Армию /УНА/.

 Украинские полицейские батальоны начали формироваться в начале 1942г., в Киеве. 201 охранный батальон путей сообщения был обмундирован в полевую форму Вермахта.

 «Украинский легион самообороны» или «Волынь», сформирован в 1943г., влился в состав дивизии «Галичина» с полком «Галиция» - наследником «Сичовых стрельцов».

 УВВ «Украинское вызвольне вийско», сформировалось в 1943г., на Западной Украине.

 В мае 1942г., в г.Травники, возле г.Люблина, был лагерь подготовки охранников в основном из Украинцев и евреев Западной Украины, прозванных «травниками». Униформа - чёрные мундиры войск СС с трезубцем в петлице.                         /Ярёменко Н./

 Служившие в СС евреи набирались туда по воле Имперского представительского совета Германских евреев. Такие советы были созданы не только в Германии, но и во многих оккупированных странах Европы, в частности в Варшавском гетто. Имперское представительство /Reichvertretung/ - Юденрат возглавлял раввин Лео Бек.*

 14. Гренадерская ваффен-дивизия СС «Галичина» - 28.04.1943г., по инициативе губернатора Львова Владимира Кубийовича и губернатора Галиции Отто Вехтера формировалась дивизия Ваффен СС «Галичина».**                                      /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Бек, Лео /1873+1956/, раввин, возглавлял еврейскую общину Берлинa во время Третьего рейха. Родился в Лисе, Пруссия /ныне Лесно, Польша/, в семье раввина Самуила Бека. Служил раввином с 1912 по 1943гг., в Оппельне /Ополе/, Дюссельдорфе и Берлине. В I Мировую войну был армейским капелланом. Сотрудничал в Берлине с Союзом Германских раввинов и руководил общиной Бнай Брит. В 1943г., был отправлен в лагерь Терезиенштадт, где читал лекции по философии и теологии. С 1945г., жил в Лондоне, став президентом Совета немецких евреев и председателем Всемирного союза за прогрессивный иудаизм. В 1954г., основал Иститут Лео Бека в Лондоне, там же и умер.

**Пришло 70.000 Галичан, из них в дивизию приняли до 14.000. Иных включили в состав 5 полков Германской полиции. Немцами были два первых командира дивизии - бригадефюрер СС В. Шимана и сменивший его 20.11.1943г., Ф. Фрайтаг. Присяга членов дивизии была следующей:

Я служу тебе, Адольф Гитлер, как фюреру и канцлеру  германского рейха верностью и отвагой.
Я клянусь покоряться тебе до смерти. Да поможет мне Бог»!

  В феврале 1944г., воевала против партизан Северо-Восточнее Львова и Польских партизан в районах Чесанова, Любашова. В июле 1944г., против 1 Украинского фронта, под г.Броды во время Львовско-Сандомирской операции. Попав в окружение вместе с Немецкой 1 танковой армией, она была уничтожена. Из 14.000 лишь 3.000 вырвались из окружения. 7.08.1944г., на полигоне Нойхаммер сформирована новая дивизия, из запасного полка около 8.000 и служивших в 4 и 5 Галицийских полках полиции, набранных из «избытка» апрельского набора 1943г. 28.09.1944г., дивизию перевели в Словакию, где один из полков подавлял Словацкое восстание и воевал против партизан Ковпака в районе г.Жилина. В январе 1945г., дивизия была в Югославии. 19.04.1945г., её переименовали в «1 Украинскую Дивизию УНА». Другие части свели во 2 УД УНА «Свободная Украина» /командир генерал-хорунжий Бульба-Боровец/. В УНА входила бригада «Вольного казачества» П.Терещенко. После сражений с партизанами Тито, «Галичину» перебросили в Австрию, где в апреле она воевала против РККА возле замка Гляйхенберг; сражение было выиграно и двое - Владимир Козак и Остап Чучкевич - получили Железные кресты 1 класса. После капитуляции Германии, 10.000 человек в Австрии 8 мая 1945г., сдалась в плен Британским войскам при Тамсвеге и Юденберге, в то время как 4.700 солдат и офицеров были взяты в плен Советскими войсками. Служащих дивизии не выдали СССР, и им было разрешено эмигрировать в Канаду.

   15. Гренадёрская дивизия СС /1 Латвийская /. В отличие от большинства других Ненемецких дивизий СС, почти все должности дивизии занимали Латыши.*

 19. Гренадерская дивизия Ваффен-СС /2 Латвийская/.**

 29. Дивизия СС /Русская освободительная народная армия/ Бригада Каминского/ создана в «Локотской волости».***

 30. Гренадерская дивизия СС /1 Белорусская/.****                                  /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*После того, как территория Латвийской ССР летом 1941г., была объявлена округом Леттланд под управлением Немецкого управления, началось массовое вступление в созданные Немецкими окупационными властями Латышские полицейские батальоны. В феврале 1943г., издан приказ о создании Латышской дивизии, принёсшей присягу лично Гитлеру.

 С 1941 по 1943гг., проводила операции против населения Латвии, России и Белоруссии, осуществляя расстрелы в лесу Бикерниеки, охраняла концлагерь Саласпилс. За «героизм» при уничтожении населения руководитель команды Латышских карателей Арайс был произведён в ранг штурмбаннфюрера СС, а в 1943г., награждён орденом Железного Креста.
 В ходе боев за Померанский Вал, 2.02.1945г., в селе Подгайе, сожгли связаных колючей проволокой 32 пленных солдат 4 роты 3 полка 1 дивизии имени Т.Костюшко 1 Войска Польского.

 При прорыве группы армий «Центр» летом 1944г., дивизия была уничтожена, а остатки выведены в Германию. Доукомплектованная Латышскими служащими Трудовой службы Рейха, она была придана в начале 1945г., группе армий Вейхель и использовалась в Западной Пруссии и Померании. Стрелковый батальон оборонял от частей РККА в апреле 1945г., правительственный район в Берлине, в то время как остальная часть дивизии сдалась в плен, в Шверине войскам США.

**В 1943г., Штабу 2 пехотной бригады СС были причислены 3 Латышских полицейских батальона и несколько частей. Они воевали в составе 18 армии южнее Ленинграда, в Волховской битве, при Ораниенбауме. В январе 1944г., бригада была переформирована в 19 дивизию СС.
 В марте-июле 1944г., дивизия вела бои южнее Пскова, вместе с дивизией-близнецом 1 Латвийской.

 Обе понесли такие потери, что остатки 15 были приданы к 19 дивизии. Отдельные подразделения весной-летом 1944г., участвовали в карательных акциях против партизан Беларуси.
 До октября 1944г., дивизия участвовала во всех Курляндских битвах.
 После капитуляции в мае 1945г., большая часть дивизии оказалась в Советском плену.

***В целях обороны Локотского округа, Немцами была создана РОНА, численность которой к лету 1943г., дошла до 8.500 человек. В период с 19 по 27 июня 1942г., на сторону РОНА перешло 427 партизан; 65 из них вступили в РОНА. В 1943г., партизаны оправились от поражений, и РОНА начала нести потери, несмотря на Немецкую помощь.
 Части РОНА принимали участие в операции «Цитадель» на Курской дуге. При отступлении Локотскую республику покинули около 30.000 бойцов РОНА и членов их семей.

 По оценке Госкомиссии, расследовавшей деятельность РОНА, ею было казнено 10.000 человек, а больше 200 - сожжены заживо. В 1944г., РОНА с Бригадой Дирлевангера воевала против партизан Белоруссии, за что Каминского наградили Железным крестом. 1.08.1944г., когда Армия Крайова подняла восстание в Варшаве, Бригада Каминского приняла участие в его подавлении, в результате погибло 235.000 человек, из которых 200.000 мирных жителей. Командовал РОНА в Варшаве майор, еврей Юрий Фролов, со своим замом иудеем, лейтенантом Михальчевским.
 Под конец 1944г., Каминский был убит, а остатки его бригады влились в формировавшиеся вооружённые силы Комитета освобождения народов России /КОНР/.
 После смерти иудея Каминского формирование 29 дивизии СС было прекращено, номер присвоен Итальянской дивизии СС, остатки личного состава РОНА влились в РОА Власова.

****Штаб дивизии состоял из Немецких и Белорусских офицеров. Младший командный состав весь из Белорусов. Дивизия формировалась на основе полицейской бригады, под коммандованием майора полиции Ганса Зиглинга, составленной из выведенных из Белоруссии Украинских /61,62 и 63/ и Белорусских /60, 64 и 65/ полицейских батальонов, а также отрядов «местной самообороны» /БКО/. В состав дивизии был включен «Батальон Муравьёва», он же - «101 Украинский батальон вспомогательной полиции». В сентябре 1944г., дивизию перебросили во Францию для борьбы с Англо-Американскими войсками, где она понесла потери, и отказалась воевать против Французских партизан-«маки». В декабре 1944г., дивизия расформирована, Немецкий персонал перевели в 38 гренадерскую дивизию СС «Нибелунген», а Белорусов отправили на формирование 1 дивизии Русской освободительной армии.

   РОА - Русская Освободительная Армия, подразделение Вермахта, сформированное из белогвардейских эмигрантов и Советских военнопленных не входило в состав войск СС.*

 Французский легион «Триколор», прибывший в ноябре 1941г., под Москву, был объединён в полк, вошедший в состав 7 пехотной дивизии 4 полевой армии!

 10. Танковая дивизия СС «Фрундсберг» сформирована 11.02.1943г., во Франции.**

 17. Танково-гренадерская дивизия СС «Гётц фон Берлихинген» была сформирована осенью 1943г., в Юго-Западной Франции.***                                                 /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Возглавил РОА пленённый в 1942г., генерал-лейтенант Андрей Власов. Начальником штаба был генерал Фёдор Трухин, его замом - генерал Владимир Боярский, начальником оперотдела штаба - полковник Андрей Нерянин. В число руководителей входили генералы: Василий Малышкин, Дмитрий Закутный, Иван Благовещенский, бригадный комиссар Георгий Жиленков. Чин генерала РОА имел бывший майор Красной армии и полковник вермахта Иван Кононов. Генералы белой армии В.И.Ангелеев, В.Ф.Белогорцев, С.К.Бородин, полковники: К.Г.Кромиади, Н.А.Шоколи, подполковники: А.Д.Архипов, М.В.Томашевский, Ю.К.Мейер, В.Мельников, Скаржинский, Голубь и др., а также полковник И.К.Сахаров /в прошлом лейтенант Испанской армии генерала Ф.Франко/. Поддержку оказывали: генералы А.П.Архангельский, А.А.фон Лампе, П.Н.Краснов, А.М.Драгомиров, Н.Н.Головин, Ф.Ф.Абрамов, Е.И.Балабин, И.А.Поляков, В.В.Крейтер, Донской и Кубанский атаманы генералы: Г.В.Татаркин и В.Г.Науменко. Много для создания РОА сделал капитан В.Штрик-Штрикфельд. Между пленными и белоэмигрантами существовал антагонизм, и последние вытеснялись из руководства РОА. Большинство служило в формированиях лишь за несколько дней до конца войны присоединённых к РОА: Русском Корпусе; бригаде генерала А.В.Туркула в Австрии; 1 Русской национальной армии; полку «Варяг» полковника М.А.Семенова; отдельном полку полковника Кржижановского, в 15 Кавалерийском корпусе и Казачьем стану.

 В апреле 1945г., генерал-лейтенант А.А.Власов имел армию в составе: 1 дивизия генерал-майора С.К.Буняченко /22.000 человек/; 2 дивизия генерал-майора Г.А.Зверева /13.000 человек/; 3 дивизия генерал-майора М.М.Шаповалова /не вооруженная, имелся лишь штаб и 10.000 добровольцев/; запасная бригада полковника С.Т.Койды /7.000 человек/; Военно-Воздушные Силы генерала, героя Советского Союза В.И.Мальцева /5.000 человек/; дивизион ПТО; офицерская школа генерала М.А.Меандрова; вспомогательные части;  Русский Корпус генерал-майора Б.А.Штейфона /4.500 человек/; Казачий Стан генерал-майора Т. И. Доманова /8.000 человек/; группа генерал-майора А.В.Туркула /5.200 человек/; 15 казачий кавалерийский корпус генерал-лейтенанта X. фон Панвица /более 40.000 человек/; казачий резервный полк генерала А.Г.Шкуро /более 10.000 человек/ и несколько мелких бригад. Общая численность войск составляла - 800.000 человек. 13.05.1945г., Власова с его окружением ЦРУ должно было вывезти в Вашингтон, но Сталин приказал любой ценой их задержать. Сотрудники «СМЕРШ» во главе с ныне генерал-лейтенантом Лихачёвым Борисом Сергеевичем провели стремительную операцию и выкрали Власова прямо под носом у ЦРУ, доставив его вместе с ближайшим окружением в Москву, где они были в 1946г. - повешены!
**3.10.1943г., дивизия получила имя Георга фон Фрундсберга, лидера Немецких ландскнехтов XVI века, который помог Карлу V, одержать победу в битве при Павии. После потерь в Нормандии, была переведена для пополнения в Голландию, вместе с 9 танковой дивизией СС «Хоэнштауфен», когда Британцы начали в сентябре 1944г., свою операцию «Market Garden». Обе дивизии были приданы 1 парашютно-десантной армии, которая предотвратила форсирование Рейна союзными войсками, окружив и уничтожив высадившиеся Британские и Польские войска. В феврале 1945г., дивизию перевели на Восточный фронт, где она сдалась Красной Армии в Шёнау.
***В декабре 1943г., дивизия вместе с 5 горным корпусом СС приняла участие в операциях на Балканах против партизан Тито. Спустя несколько недель была отведена во Францию в качестве резерва ОКВ. В боях за Сент-Ло, который был взят Американскими войсками 20 июля 1944г, дивизия понесла тяжёлые потери и была отведена на отдых в Шампань и район Парижа.

 В сентябре 1944г., Американская 3 армия начала наступление в районе Мозеля. Дивизия была направлена на участок фронта в районе Метц и удерживала его до середины ноября 1944г. Спустя несколько дней началось новое наступление Американских войск, и дивизия отступила до границ Рейха. 1.01.1945г., дивизия атаковала Вёльфинген и Биннинген, но не смогла преодолеть линию Мажино. В феврале последовало отступление, которое проходило через Баден, Нордвюртемберг и Баварию. Прорвавшись в район Маннгейма до Оденвальда, дивизия сумела избежать окружения. 30.04.1945г., дивизия под Мюнхеном сдалась Американским войскам 7 мая 1945г., вблизи Ахензе.

   28. Добровольческая гренадерская дивизия СС «Валлония» была сформирована 18.10.1944г., из 5 добровольческой штурмовой бригады СС «Валлония».*

 33. Гренадерская дивизия СС «Шарлеман» /1 Французская/.**            /редакция автора/

 Венгрия выставила 200.000 армию в составе трех армейских корпусов и даже одну танковую дивизию.***                                                                                               /Пушкаш А./
22. Добровольческая кавалерийская дивизия СС «Мария Терезия» была сформирована 29.04.1944г., из Венгерских «добровольцев».****

 25. Ваффен-гренадерская дивизия СС «Хунъяди» /1 Венгерская/ была сформирована приказом от 2.11.1944г., в районе города Залаэгерсег.*****

 26. Ваффен-гренадерская дивизия СС /2 Венгерская/, также известная как 26 дивизия СС «Гомбёс».******                                                                                          /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

* В составе были Французы, Испанцы и Валлонцы. С января 1945г., участвовала в боях в Померании и на Одерском плацдарме. Подчинялась XXXIX танковому корпусу и воевала на правом фланге 11 армии. В середине февраля 1945г., принимала участие в наступлении в районе Старгарда. 4.03.1945г. Бои между Грайфенхаген и Штеттином ослабили дивизию и она была придана в качестве резерва армейской группе Вайхзель. Насчитывавшая к тому времени не больше батальона, отступила в Шлезвиг-Гольштейн, а её остатки сдались в Шверине и Бранденбурге.
**Названа в честь Карла Великого /Французское Charle Magne, прижилось слитное написание/. Большая часть солдат и офицеров была из Франции. Формирование стало дивизией 10.02.1945г., в Западной Пруссии. Перед самым началом битвы за Берлин к дивизии присоединились личные составы 11 добровольческой танково-гренадерской дивизии СС «Нордланд» и бригады «Жанна Д’Арк». Дивизия «Шарлеман» была уничтожена Советскими войсками совместно с войсками союзников. Некоторая часть солдат попала в плен к Американцам.
***С 15.10.1941г., до августа 1942г., потери Венгрии были 31.818 человек. 102 и 109 Венгерские дивизии лишились до 80% личного состава, а 108 дивизия полностью уничтожена. Явившись в новом составе, в сентябре 1942г., 108 дивизия потеряля ещё 3.000 убитыми и 3.000 ранеными.

 2 Венгерская армия в составе 9 дивизий и танковой бригады ещё до выхода на Дон понесла большие потери. В июне 1942г., под Тимом и около Дударека 6, 7, 9 и 20 дивизии лишились до 50% состава. Огромные потери Венгры понесли в Воронеже, который так и не взяли. В начале 1943г., на Дону была разгромлена 2 Венгерская армия в количестве 200.000 военнослужащих, из которых 80.000 убитыми, 63.000 ранеными, остальные пленены или пропали без вести.
 Такая же судьба постигла 13 дивизию, учинившую в январе 1942г., в Сербии, в районе г.Нови Сад кровавую расправу над Сербскими партизанами. На территории СССР эта дивизия потеряла в боях с партизанами полностью 31 полк, а 7 полк более половины состава. В 37 полку осталось всего по несколько человек в каждой роте. В августе и сентябре потеряла более 700 человек убитыми и ранеными первая Будапештская бригада.
****Названа в честь императрицы Марии Терезии из династиии Габсбургов. Вначале состояла из двух кавалерийских полков, впоследствии к ним добавился третий из 8 кавалерийской дивизии СС «Флориан Гайер». Почётное имя «Мария Терезия» не появлялось в официальных документах.

 В августе 1944г., перемещена в подчинение группы армий Южная Украина. Наступающая с Востока и Юга Венгрии Красная армия окружила дивизию 24.12.1944г., в Будапеште. Когда бои вокруг Будапешта закончились, лишь некоторые солдаты дивизии смогли прорваться на запад. Дивизия была разгромлена Советскими войсками при взятии Будапешта в феврале 1945г. Остатки дивизии использованы при формировании 37 кавалерийской дивизии СС «Лютцов».
*****Включала в себя служащих Венгерской армии. В конце ноября дивизию перебросили на полигон Нойхаммер в Силезии, где позже была сформирована и 26 гренадерская дивизия СС /2 Венгерская/. При перегоне железнодорожный состав с дивизией, 24.11.1944г., попал под авианалет Американских ВВС, в котором погибло 800 и было ранено 650 человек. К декабрю 1944г., число военнослужащих достигло 15.000 человек. Советское зимнее наступление 1945г., вынудило отступить дивизию на запад и она сдалась в плен войскам США в районе Аттерзее /Австрия/.

******Была сформирована 27.12.1944г., на полигоне Нойхаммер в Силезии, в основном из военнослужащих Венгерской армии и мобилизованных граждан Венгрии. Обе Венгерские дивизии СС в феврале 1945г., образовали XVII армейский ваффен-корпус /Венгерский/, который так и не закончил своё формирование, чему помешало Советское зимнее наступление в Силезии. Дивизия отступила на запад и сдалась Американцам в начале мая 1945г., в районе Франкенбурга.

   31. Добровольческая гренадерская дивизия СС – создана 1.10.1944г., в Венгрии из частей самообороны фольксдойче и расформированной 23 горной дивизии СС «Кама».*

 37. Добровольческая кавалерийская дивизия СС «Лютцов» - сформирована под Мархфельдом на Венгеро-Словацкой границе в феврале 1945г.**               /редакция автора/

 Румыния перед нападением на СССР имела  на границах три армии:

 11 Немецкую, 3 и 4 Румынские, численностью 700.000 человек, из них на фронте находилось 342.000 солдат и офицеров в составе 10 пехотных, 4 кавалерийских, 3 горных и танковой дивизии.***                                                                                                     /Левит И./

 Итальянская 8 армия насчитывала 67 дивизий численностью 227.000 человек. Из них 43 пехотные и 24 «специальные»: бронетанковые, моторизованные и «подвижные». При подходе к г.Сталинграду в декабре 1942г., Итальянскае дивизии: «Коссерия» и «Ровенна» вместе с 318 полком Немцев входили во 2 армейский корпус Германии.             /Г.Филатов./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*После формирования в Фюфкирхене /Печ/, её ввели в состав 4 Венгерского армейского корпуса, бросив на оборону Венгрии. Дивизия участвовала в боевых действиях в районе Мохач - Печ, у Поповача, Борцы, Фекете Капу. Затем отступила на Северо-Восток в Печварад, где участвовала в боях южнее Сексарда. Понеся потери, в декабре 1944г., отступила в район Домбовара. Оттуда была выведена в Штирию, в Марбург. В январе 1945г., пополненная дивизия была отправлена в группу армий «Центр» в Силезию. По прибытию в район Лигнитца в её состав был введён полицейский полк СС "Брискен" для наступлении в районе Шонау и Гольдберга. Перейдя к обороне возле Мурау, отошла к Хиршбергу, затем - к Кеннигратцу, и там сдалась Советской армии.
**Состав собран из остатков кавалерийских дивизий, и набора Венгерских фольксдойче. Названа в честь героя войны с Наполеоном Адольфа фон Лютцова, который вёл партизанскую войну с Французами. Боевая группа «Лютцов», сформированная из ветеранов подразделений дивизии, была направлена в 6 танковую армию СС. Отряд под командованием оберштурмбанфюрера СС Карла-Хайнца Кейтеля /сына начштаба ОКВ фельдмаршала Вильгельма Кейтеля/ прибыл 4 апреля. Подчинённая 1 танковому корпусу СС «Лейбштандарте-СС Адольф Гитлер», группа Кейтеля, отступая через Венгрию в Австрию, участвовала в боях с частями Советской Армии. В мае 1945г., некоторые части захвачены Красной Армией, другие отошли на Запад и сдались Американцам.

***На 13.11.1941г., Румыния потеряла в боях между р.Прутом и р.Бугом 170.000 убитыми и ранеными. 1 горнострелковая бригада, 8 и 10 кавалерийский полки в ходе боёв 17-18 декабря под г.Севастополем потеряли до 50% личного состава. В январе-феврале 1942г., эта же горнострелковая бригада лишилась 2.400 солдат и офицеров. Большой урон у г.Феодосии и г.Судака понесла 4 горнострелковая бригада Румынии. Значительные потери понёс 6 армейский корпус Румын под Харьковом 2.02.1942г., 85 и 95 пехотные полки Румын имея много убитых бежали потеряв знамёна.

 1.08.1942г., на территории СССР находилось 32 Румынских соединения численностью: 24.500 офицеров, 31.400 унтер-офицеров и 654.000 солдат. Кроме того, в 1942г., Румыния предоставила Гитлеру 55 эскадрилий, 500 транспортных и военных кораблей, 144 зенитных и береговых батарей.

 На подступах к г.Сталинграду Румыния сосредоточила две из трёх армий. 6 из 7 армейских корпусов, 18 из 26 Румынских дивизий бывших на фронте.

 3 Румынская армия состояла из 8 пехотных, 2 кавалерийских, и одной танковой дивизии, 14 артиллерийских полков, четырёх тяжёлых артполка и одного дивизиона тяжёлой артиллерии корпуса. 4 Румынская армия состояла из 5 пехотных и 2 кавалерийских дивизий.
 Фельдмаршал фон Паулюс попавший в плен в г.Сталинграде, в сентябре 1940г., принимал участие в разработке оперативного плана войны против СССР - «Барбаросса». «СМЕРШ» выкрал сына Паулюса, офицера Немецкой армии с фронта и доставил его к отцу в Москву. После чего его жена – Румынская принцесса вместе cо вторым сыном была отправлена в концлагерь, где их убили.

 Сам Паулюс после ВОВ возглавлял все библиотеки ГДР.кая иса с фронта и доставила сыновей стали офицерами.                 ----------------------









 Между 2 Венгерской армией и 3 Румынской стоял альпийский 57.000 корпус из Итальянских дивизий: «Кунеэнзе», «Тридентина» и «Юлия» генерала Наши. 35 армейский корпус Германии состоял из 298 Немецкой дивизии, Итальянской дивизии «Пассубио» и бригады Итальянских чёрнорубашечников. 29 корпус Германии состоял из Немецкого штаба и трех Итальянских дивизий: «Торино», «Челери» и «Сфорцеску». В тылу находилась дивизия «Винченца».
 230.000 Итальянцев занимали сектор в 270км. /на 1 человека 7м. линии фронта/. С 11.12.1942г., до 31.01.1941г., Итальянская армия потеряла убитыми, пропавшими без вести и пленными 84.830 человек, а 29.690 ранеными, что составляло 60% офицерского и 49% рядового состава.
   4. Горная /Карстовая/ ваффен-дивизия СС. Возникла 1.08.1944г., из Итальянцев и Словенцев.*

 29. Ваффен-гренадерская дивизия СС /1 Итальянская/, известная также как Легионе СС Италиана, возникла 10.02.1945г.**                                                            /редакция автора/

 Испанская «голубая дивизия» состояла из 20.000 добровольцев, в том числе 641 офицер, 2.727 унтер-офицера и сержанта, 15.780 солдат.***                                           /Пожарская С./

 Хорватия послала свои войска во все части Германского вермахта, СС и полиции.

 369 дивизия «дьявол» прибыв в Хорватию в январе 1943г., имела 14.000 солдат и офицеров.****                                                                                                                 /Милеч А./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Кроме того, были Немцы, Австрийцы, Хорваты и Украинцы. Вместо рун SS использовались следующие знаки: этнические Немцы и остальные носили пещерный цветок, а Итальянцы - зелёно-бело-красный шеврон на правом рукаве. С ноября 1944г., воевала против партизан в Юлийской Венеции /Северо-Восток Италии/, западной Словении и Хорватии, затем с частями 8 Британской армии. Британцы докладывали о больших потерях в бронетехнике, когда она вместе с частями армии Итальянской социальной республики обороняла Триест. Бои у Триеста продолжались до 5 мая 1945г., после того как Британские войска заняли город 2 мая. В этот день, после капитуляции Немецких войск, дивизия учинила резню в Авасинисе, убив 51 жителя деревни, в качестве мести за партизан. Бои при отходе в нижнее течение р.Драва продолжались до 10 мая. Остатки дивизии, не взятые в плен Британскими войсками, сдались 10 мая 1945г., Американцам в Каринтии.
**Эмблемой дивизии были фасции. Королевство Италия, после падения фашистского режима 8.09.1943г., заключило одностороннее перемирие с союзниками, тогда Немецкий вермахт оккупировал Северную Италию и разоружил там Итальянские войска, так как те не желали продолжать войну на стороне Германии. 23.09.1943г., Образована Итальянская социальная республика, во главе с Бенито Муссолини позволившая набирать в Ваффен-СС Итальянцев. 2.10.1943г., Генрих Гиммлер с Готтлибом Бергером представили Программу формирования через Ваффен-СС Итальянских милицейских частей, одобренную Адольфом Гитлером и Бенито Муссолини. В октябре 15.000 добровольцев обучались на полигоне Мюнзинген. 23.11.1943г., 13 батальонов, приняв присягу, переданы штабу обучения СС Италии бригадефюрера СС Петера Хансена, где использовались против партизан, подчиняясь обергруппенфюреру СС Карлу Вольфу, командующему полицией и СС Италии. В апреле 1944г., три батальона бригады воевали против союзников на плацдарме Анцио и Неттуно. За это солдаты получили разрешение Гиммлера носить руны SS не на красном, а на чёрном фоне. Многие получили награды, а знамя полка украсил серебряный орден. 7.09.1944г., часть подчинена командованию «Ломбардия» группы армий C, а командиром стал бригадефюрер СС Пиетро Маннелли, один из двух Итальянцев, достигших генеральского звания в Ваффен-СС. Весной 1945г., под командованием оберфюрера СС Эрнста Тцшоппе дивизия образовала группировку Бинц, ведя бои против Французских частей на Западной границе Пьемонта. 30.04.1945г., остатки дивизии сдались Американцам у г.Горгонцола.
***Официально «Голубая дивизия» называлась 250 дивизией вермахта. Потери дивизии на о.Ильмень и р.Волхов до августа 1942г., были 14.000 человек. С 20.08.1942г., дивизию перебросили под г.Ленинград: в Сиверскую, Сусаннино, Вырицу, обновив до 80% состава. До октября 1942г., из Испании прибыло 15 батальонов по 1.200-1.300 солдат. На Ленинградском фронте «Голубая дивизия» потеряла 32.000 человек, а общие потери были 42.000 человек. В Испанию вернулось 8.000 человек; 2.500 военных остались в легионе, а прошло через дивизию более 50 тысяч.
****Хорватами были укомплектованы: 373 дивизия «тигр»; 392 «голубая дивизия»; 369 усиленный пехотный полк 6.300 человек, который состоял из штаба, трёх батальонов пехоты и артиллерийской батареи. Каждый батальон пехоты включал в себя штаб и три пехотные роты, /одна рота набиралась из Боснийских мусульман, а остальные две из католиков Хорватов/.

 С 9.10.1941г., полк был прикреплён к 100 егерской дивизии вермахта и воевал под г.Кременчугом, г.Полтавой. Единственная не Германская единица участник Сталинградского сражения, которое стало для него последним. После Сталинградской битвы, остатки 369 полка эвакуировали транспортной авиацией вермахта в г.Штокерау, где с резервным батальоном прежнего полка они сформировали ядро новой Хорватской пехотной единицы 369 дивизии «дьявол», куда вошло около 1.000 бойцов из начального Хорватского полка. 11.05.1945г., 369 дивизия была окружена Британскими войсками надалеко от Австрийского г.Блейбурга, где большинство Хорватских солдат было отдано в руки Сербских партизан.

     Итальяно-Хорватская транспортная бригада состояла из 1.100 солдат, 70 сержантов и 45 офицеров. 11.07.1942г., она вошла в состав 35 Итальянского корпуса, но 21.12.1942г., была полностью уничтожена у г.Храчин Красной Армией.*                               /Ален Милеч/
 11. Добровольческая танково-гренадерская дивизия СС «Нордланд» в ноябре 1943г., доукомплектована в Хорватии этническими Немцами. Воевала в составе группы армий «Норд» и на Ленинградском фронте. В Бранденбурге сдалась Красной Армии.
 13. Горная дивизия СС «Ханджар» /1 Хорватская/ - соединение войск СС, набраннное из Боснийских добровольцев в 1943г.**

 18. Добровольческая танково-гренадерская дивизия СС «Хорст Вессель» сформирована 25.01.1944г., в районе Загреба, в западной Хорватии.           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Хорватский воздушный легион сформирован 2.07.1941г., под командованием полковника Ивана Мрака. Состоял из эскадрильи бомбардировщиков полковника Векослава Вицевича и эскадрильи истребителей полковника Франьо Джаля. 6.10.1941г., легион прибыл в район г.Полтавы и эскадрилья истребителей пробыла там до июля 1944г., когда её вывели в Хорватию.
 На счету эскадрильи было 283 сбитых Советских самолётов, 14 пилотов получили статус «аса», а 4 пилотов награждены железными крестами 1 и 2 степени. Потери были низкими: два самолёта и 5 пилотов за всё время войны. Эскадрилья бомбардировщиков бомбила Ленинград и Москву, но в декабре 1942г., была выведена в Хорватию, потеряв на фронте 5 самолётов и 20 пилотов.

 Хорватский морской легион состоял из 343 человек: 23 офицеров, 220 сержантов и 100 моряков.
 В Геническе во время расстановки мин погибли два судна и 25 человек.
 В августе 1942г., легион прибыл в  Мариуполь. На вооружении было: 35 моторных лодок и 31 катер, а также захваченные судна СССР. Силу легиона составляли около 130 судов.
**Дивизия насчитывала 26.000 человек. Солдаты носили круглые шапки-фески; в петлицах изображалась рука, держащая над свастикой короткий меч-ятаган, или ханджар. Слово «ханджар» известно как Турецкое слово, восходящее к арабскому и обозначающее особый короткий меч.

 Германия, в Югославских провинциях Хорватия, Босния и Герцеговина и некоторых частях Сербии создала «Независимое Государство Хорватия», правителем которого стал Анте Павелич.
 6 июля 1941г., Министр Культуры и Образования НГХ, Миле Будак объявил, что усташи признали боснийских мусульман частью НГХ. Последовал приказ Павелича о строительстве мечети, призванной укрепить положение мусульман в государстве.
 Боснийские исламские лидеры, провозгласили три положения /фатава/, согласно которым Хорватско-нацистское сотрудничество, целью которого было уничтожение евреев и Сербов /Сараево - Октябрь 1941г; Мостар - 1941г., и Баня-Лука - 12.11.1941г./ ими поддерживалось.

 По прошествии времени мусульманские лидеры утверждали, что ни один мусульманин не занял ни одного поста в местной администрации. Разразилась война между усташами и мусульманами. Усташи были убеждены, что боснийцы симпатизируют коммунистам, и начали сжигать их сёла и убивать мирное население. К 1943г., было убито свыше 100.000 мусульман /это 9 % от всех боснийцев того времени/ и 250.000 стали беженцами.

 Зимой 1942г., рейхсфюрер Генрих Гиммлер и генерал СС Готтлоб Бергер провели встречу с Гитлером, на которой предложили создать Боснийско-Хорватскую дивиию СС.
 Гитлер одобрил проект 10.02.1943г., и обергруппенфюреру СС Артуру Фелпсу, этническому Румыну, было поручено сформировать  дивизию. Большинство бойцов были мусульмане, из их рациона была исключена свинина и им было позволено делать пятикратный намаз.

 В дивизию набирались Хорваты-христиане, для борьбы с Югославскими партизанами Иосипа Броз Тито. К концу 1944г., большинство из солдат «Ханджара» дезертировало из дивизии, присоединившись к партизанам и умножая движение сторонников Тито.
 Пять офицеров-Немцев были награждены Рыцарскими крестами. Одним из них стал командир «Ханджара», бригадефюрер СС Дезиндериус Хампель, сражавшийся в Австрии вплоть до 8 мая 1945г., когда дивизия в полном составе сдалась Британским войскам.
***При формировании, помимо служащих СА, была укомплектована Венгерскими Немцами. Вербовка Венгров стала возможной в результате договора с Венгерским правительством от 14.04.1944г., который уравнял службу в Ваффен-СС со службой в Венгерской армии. Соединению присвоили название «Хорст Вессель» в честь убитого в 1930г., руководителя Берлинского отделения СА. В августе 1944г., действовала на Восточном фронте, в ноябре-декабре 1944г., - на отдыхе, с января 1945г., - на переформировании; с марта 1945г., снова на Восточном фронте.

   23. Горная ваффен-дивизия СС «Кама» /1 Хорватская/ основалась 10 июня 1944г., в восточной Хорватии. 24.09.1944г., пришёл приказ о прекращении формирования, так как наступление Красной армии создало угрозу учебному лагерю дивизии. Личный состав был включён в 13 горную дивизию СС «Ханджар» /1 Хорватскую/.
 Германский танковый полк СС-Штандарте «Нордвест», был сформирован в г.Гамбурге 3.04.1941г., и насчитывал 1.400 Голландцев, 400 Фламандцев и 108 Датчан. 24.09.1941г., согласно приказу ФХА СС полк был распределен между частями В-СС!

 27. Добровольческая гренадерская дивизия СС «Лангемарк» /1 Фламандская/, возникла 18.10.1944г., из добровольческого соединения СС «Нордвест», из Фламандцев, членов общих СС Фламандских; служащих организации Todt; организации NSKK; Кригсмарине и Люфтваффе с Немецким персоналом и использовалась на Восточном фронте. 10 мая 1945г., остатки дивизии сдались Британским войскам в Мекленбурге.
 Голландский легион «Нидерланды» был сформирован 12.06.1941г., в количестве 2.600 человек. На основе Голландских СС под руководством Антона Мюссерта.
 27.06.1941г., рейхскомиссар Артур Зейсс-Инкварт вербовал  добровольцев, через генерала Зейффардта, бывшего начальника генштаба Голландской армии.

 В январе 1942г., легион в районе о.Илмень, пленил Советского генерала Андрея Власова.

 Помимо наград ОКВ, легион имел и другое отличие, его роттенфюрер Герардус Муйман из 14 противотанковой роты в одном из боев подбил 13 советских танков.*
 23 Танково-гренадерская дивизия СС «Нидерланд» /1 Голландская/ появилась в феврале 1945г., на основе бригады «Нидерланд», из Голландев и Немецких  солдат. 

 34 гренадёрская дивизия «Ландсторм Недерланд» /2 Голландская/. Вела бои в Померании и полностью была уничтожена, остатки попали в Советский плен под Хальбе.
4 Полицейская танково-гренадерская дивизия СС образована 1.10.1939г., как Полицейская дивизия из служащих Немецкой полиции. 26.10.1943г., был издан приказ о её реорганизации в 4 полицейскую танково-гренадерскую дивизию СС. Дивизия была разгромлена весной 1945г., в северной Германии. Вместе с ней была уничтожена и 35 полицейская гренадёрская дивизия СС.

 Датский корпус «Дания», был создан 15.07.1941г., в Гамбурге, в составе батальона из 408 человек.                                                                                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*22.10.1943г., сформирована 4 танково-гренадерская бригада СС «Нидерланд». В августе 1943г., бригада, в составе 5.500 человек, была переброшена в район Орославье/Донья Стубица в Хорватии. Получив подкрепление в 1.500 человек из 5 танковой дивизии СС «Викинг», в конце 1943г., была придана III танковому корпусу СС, группы армий «Норд» и вернулась под Ленинград, где понесла тяжёлые потери, при разгроме группы армий «Центр» и была переправлена в декабре 1944г., в Германию.  Но 48 танково-гренадерский полк СС «Генерал Зейффардт» отстал от бригады и был целиком уничтожен вместе с 15 дивизией СС /1 Латышская/ в районе Данцига Красной Армией.
 рный егерский полк ваффен-СС (














































































 Советский рекорд установил Александр Серов из Омска, на территории Латвии уничтожил в одном бою 11 Немецких танков, из своего орудия, когда его расчет погиб. Герой Советского Союза сержант Михаил Борисов, ныне полковник, уничтожил 7 тигров, выстрелил по 8, но из него тоже произошёл встречный выстрел и одновременно были уничтожены и танк и орудие М.Борисова, из которого может быть он смог бы ещё увеличить потери противника.
**Затем в него были влиты 1 офицер и 108 солдат из полка «Нордвест». К 31.12.1941г., численность была увеличена до 1.164 чинов, а через месяц еще на 100 человек. В Датском корпусе предпочитали служить белоэмигранты. К 20.05.1942г., корпус был переброшен под г.Псков и подчинен дивизии СС «Мёртвая голова». В районе Васивлишино, корпус понес большие потери и 15.06.1942г., был пополнен полком прибывшим из Познани.

 К августу 1942г., корпус потерял 78% от своей численности и был выведен в Данию. Однако 12.10.1942г., был собран вновь, 5.12.1942г., в корпус была введена запасная рота, а сам он стал частью 1 пехотной бригады СС и вел бои в районе г.Великие Луки. В апреле 1943г., корпус вернулся в Данию. Но снова был собран по названием «Шальбург», в память убитого командира, штурмбанфюрера-СС Кристиана Фредерика фон Шальбурга /+2.06.1942/. В 1944г., был переформирован в учебный батальон СС «Шальбург», а затем в охранный батальон СС «Зееленд»!

   5. Танковая дивизия СС «Викинг», была образована 20.11.1940г., и была первой дивизией Ваффен-СС, включавшей в себя иностранцев.*

 6. Горная дивизия СС «Норд» сформирована в сентябре 1942г., в Финляндии из оперативной группы СС «Норд».**                                                                  /редакция автора/

 Финский легион. Еще до войны с СССР, Немцы провели вербовочную кампанию Финнов в В-СС, которая дала  1.200 человек, и они были разбиты на 2 группы. Участники «зимней войны 1939-1940гг.» с СССР, были отправлены в дивизию «Викинг», а остальные были собраны в г.Вене, где был сформирован Финский батальон войск СС «Нордост».***

 К примеру, евреи, которых среди пленных оказалось в 4 раза больше, чем воевавших с СССР Финнов, производили на предприятиях Освенцима синтетический бензин и каучук для вермахта. В осаждавшей Ленинград Финской армии служило около 300 евреев.

 Им предоставили возможность соблюдать религиозные обряды, для чего на реке Свирь, в разборном Финском домике оборудовали походную синагогу. Так, «обрезанные финские парни», сражались за торжество Третьего Рейха и Великую Финляндию. Двое из них:

 майор Лео Скурник и унтер-офицер Соломон Класс, были представлены командованием вермахта к высшей Немецкой награде – Железному Кресту 1 класса.                   /Мухин Ю./

21. Горная дивизия СС «Скандербег» /1 Албанская/, названная в честь героя Албании Скандербега, в 1944г., по приказу Гиммлера. Наибольшая численность 11.000 бойцов.

 Ее первым командиром был оберфюрер СС Шмидхубер, однако вскоре его сменил СС-обертштурмбаннфюрер Граф. Отличительная форма одежды - белые шапки-фески.

 В 1945г., отступила на территорию Австрии, где сдалась Союзникам.       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Сформирована в апреле 1941г., из полков СС «Нордланд», «Вестланд» и «Германия». Воевали Фламандцы, Голландцы, Финны, Валлоны, Датчане и Норвежцы. Но они составляли около 10 % состава дивизии /1.000 из 11.000/. Дивизионным врачом служил Йозеф Менгеле. В СССР действовала на Южном участке фронта: Тернополь, Житомир, Черкассы, Сталино, река Дон.
 С конца 1941г., до весны 1942г., вела бои по рекам Дон и Миус. С июля по ноябрь 1942г., была на Кавказе, в начале 1943г., возвратилась в г.Ростов. С марта по сентябрь 1943г., участвовала в боях за г.Харьков. Под Черкассами, потеряла половину личного состава. После доукомплектования была в Польше, а в конце 1944г., участвовала в наступлении на Будапешт.
 Закончила свой путь 5 мая 1945г. 55 её военнослужащих были награждены Железным крестом /3 результат в войсках СС после «ЛАГ» и «Дас Рейх»/.
**При нападении на СССР, не смогла прорвать позиции Красной Армии и была отброшена, что повлекло за собой потерю боевого духа. Воевала в Финляндии и Норвегии. В начале 1945г., была переброшена на Западную Германию в Эльзас-Лотарингию. В апреле 1945г., остатки дивизии были присоединены к составу в экстренном порядке и в крайне сжатые сроки формировавшейся 38 дивизии «Нибелунген». Дивизия сдалась Американским частям в апреле 1945г., в Баварии.
**Батальон состоял из штаба, 3 стрелковых рот и роты тяжелого оружия. Частью батальона была запасная рота в Радоме входившая в состав запасного батальона Германских легионов. В январе 1942г., батальон прибыл на фронт в расположение дивизии «Викинг» на рубеж р.Миус, где до 26.04.1942г., вел бои против частей 31 пехотной дивизии РККА.

 После тяжелых потерь за Демидовку, Финны были выведены на пополнение, длившееся до 10.09.1942г. Затем были переброшены под г.Майкоп.  С начала 1943г., Финский батальон в общем потоке Немецкого отступления прошел весь путь от г.Малгобека /через Минводы, станицы и Батайск/ до г.Ростова-на-Дону. Добравшись до г.Изюма, Финны вместе с остатками полка «Нордланд» были выведены на полигон Графенвер, а оттуда в Руполдинг, где 11.07.1943г., и были расформированы. Попытки создания новой Финской части СС «Калевала» в 1944г., успеха не имели, так как маршал Маннергейм ставший президентом страны, вышел из войны.
 В период существования батальона, Финны служили в составе подразделения военных корреспондентов, в запасном пехотном батальоне №1 «Мёртвая голова».

 Известным Финном был оберштурмфюрер Ульф Ола Олин, из 5 танкового полка СС, получивший больше всех наград, и его «пантера» № 511 была известна дивизии «Викинг»!
Самым лучшим Русским танкистом был подполковник Зиновий Григорьевич Калабанов /1912+1995/, который в одном бою на Ленинградском фронте, под Восковицами 19.08.1941г., из своего танка КВ уничтожил 22 Немецких танка.
   Норвежский легион «Норвегия», создан 1.08.1941г., в г.Киле, из 62 Норвежцев из общины в Берлине, и 1.000 прибывших из Норвегии.*                                  /редакция автора/
Словацкая экспедиционная группа, под командованием министра обороны генерала Фердинанда Катлоса, 26.06.1941г., отправилась на войну с СССР.**           /Джейсон Пайпс/

Тибетский легион, был сформирован из жителей Тибета, после того как был налажен контакт с Ламой, верхушки СС «Ананербо». Тибетцы выполняли церемониальные функции, в которые входили встречи и проводы официальных делегаций в Берлине. Отличительной чертой тибетцев были зелёные перчатки.

 Тибетский легион защищал резиденцию Гитлера, при штурме Берлина Красной армией был полностью уничтожен!                                                                              /редакция автора/

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*20.10.1941г., легион насчитывал 2.000 человек. Частью батальона считался запасной батальон, созданный в Хальместранде. 16.03.1942г., легион прибыл под г.Ленинградом в составе 2 пехотной бригады СС. В сентябре 1942г., на территории Латвии в г.Елгаве /Митаве/ была создана Норвежская рота, в составе запасного батальона. В это же время на фронт прибыла полицейская рота Норвежского легиона, под командованием штурмбанфюрера-СС и лидера Норвежских СС Янаса Ли, созданная в Норвегии из полицейских. В феврале 1943г., 800 оставшихся в живых легионеров, были соединены с запасными ротами и в марте отправлены с фронта в Норвегию. 20.05.1943г., легион был расформирован, однако большая часть Норвежцев продолжила службу в рядах новой «Германской» дивизии СС. Вторая полицейская рота, создана майором Норвежской полиции Эгилем Хоелем осенью 1943г., в составе 160 чинов полиции. Прибыв на фронт, она вошла в состав 6 разведывательного подразделения дивизии СС «Норд» и была на фронте в течение 6 месяцев. Третья полицейская рота была создана летом 1944г., но из-за выхода  Финляндии из войны принять участие в боях не успела; 150 человек были выведены в г.Осло и  расформированы.
**Общая численность группы составляла 45.000 солдат и офицеров. Все моторизованные армейские подразделения свели в группу в составе: танкового батальона /1 и 2 танковые роты, 1 и 2 роты противопехотных орудий/, 1/6 моторизованного пехотного батальона, 1/11 моторизованного артиллерийского батальона, второго разведывательного батальона, первой роты обеспечения, инженерного взвода и второй мотоциклетной роты. Эта группа наступала через г.Львов на г.Винницу, а 8.07.1941г., её подразделения перешли под управление 17 Немецкой армии.

 В начале августа 1941г., Словацкие войска были реорганизованы и на их основе созданы: одна моторизованная и одна охранные дивизии, и были переброшены под г.Киев.

 1 моторизованная дивизия воевала в составе 1 Немецкой танковой армии, и очень важную роль Словаки сыграли при штурме Ростова-на-Дону. После поражения под г.Сталинградом, первая Словацкая дивизия прикрывала отход Немецко-Румынских сил. Около ст.Саратовской её части попали в окружение и вырвались бросив всё тяжёлое вооружение и технику.

 Остатки были эвакуированы в Крым транспортной авицией. Ряд частей оказались под г.Мелитополем, где были разбиты Красной Армией, причём 2.000 Словаков попали в плен.

 В начале 1944г., дивизия была воссоздана, её новый костяк состоял из 2 пехотных полков, нескольких батарей 37мм., противотанковых орудий, двух рот ПВО и сапёрной роты.

 Из её состава Немцы выделили боевую группу из 12 офицеров, 13 унтер-офицеров и 735 солдат, и перебросили в Крым.

 Остальные подразделения на фронт не попали, но были задействованы в охране коммуникаций до июня 1944г., когда Немцы разоружили дивизию и использовали в качестве строителей при сооружении укреплений в Румынии.

 2 охранная дивизия на Украине была использована для уничтожения окружённых частей Красной Армии и партизан в районе г.Житомира. Весной 1943г., охранную дивизию перевели в район г.Минска. Но 1.10.1943г., несколько подразделений Словаков перешли к партизанам, и тогда дивизию разоружили отправив в Италию в качестве бригады строителей.

 Лётные силы Словакии насчитывали 30 самолётов /S-328/ и 33 /B/Bk-534/, а также 4 самолёта курьерской эскадрильи. Возвращение в Словакию лётной группы началось 15 октября и было завершено 25.10.1941г., К тому времени 1 эскадрилья выполнила 752 вылета и потеряла 9 машин.
 На счету 12 эскадрильи 770 вылетов, из них 398 боевых. В 58 боях Словаки сбили 3 самолёта и ещё 2 предположительно. Было списано 26 В-534. В 1941г., на Восточном фронте Словаки задействовали 76 боевых самолётов, которые совершили 2.544 вылета. Погибли 4 пилота, парк самолётов уменьшился на 46 машин, из которых только 9 было сбито в боях.

   Британский добровольческий корпус создал сын Английского министра по Индии, Джон Амери, участник войны в Испании на стороне генерала Франко.*             /Семенов К./

 Индийский легион, был в начале войны создан в рядах Немецкой армии, как 950 Индийский пехотный полк.**
 Эстонский легион, сформирован в лагере СС «Хайделагерь» /г.Дебиц, в Генеральном Губернаторстве/. был назван: «1 Эстонский добровольческий гренадерский полк СС».

 В марте 1943г., первый батальон Эстонцев «Нарва», отправился на фронт в состав танково-гренадерской дивизии СС «Викинг», под командованием Немца гауптштурмфюрера СС Георга Эберхардта, в район г.Изюма. 

 19.07.1943г., в бою за высоту 186.9, поддерживаемый огнём артиллерийского полка дивизии «Викинг», батальон «Нарва» уничтожил около 100 Советских танков, но потерял своего командира, место которого занял оберштурмфюрер СС Кооп. 

18.08.1943г., в бою за высоты 228 и 209 около Кленовой, взаимодействуя с ротой «тигров» из полка СС «Мёртвая голова», Эстонцы уничтожили 84 Советских танка.

 Эти два случая дали право аналитикам К.А., в разведсводках указывать, что батальон «Нарва» имеет большой опыт борьбы с танками. В рядах дивизии «Викинг», Эстонцы попали зимой 1944г., в Корсунь-Шевченковский котёл, при выходе из которого понесли огромные потери. В апреле 1944г., Эстонский батальон был изъят из дивизии «Викинг», и вошёл в 1 Эстонскую гренадёрскую дивизию СС.                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В апреле 1943г., ему было разрешено посещение Английских военнопленных в лагерях на территории Франции, для вербовки добровольцев. Эта затея получила кодовое название «Особое соединение 999», /перед войной этот номер являлся телефоном Скотланд ярда/. Планировалось увеличить корпус до 500 человек, а во главе поставить бригадного генерала Паррингтона, взятого в плен в 1941г., в Греции. В состав корпуса набирались наемники из стран содружества и США.

 Осенью 1943г., добровольцы сменили свою прежнюю Английскую форму на снаряжение Ваффен СС, получив при этом солдатские книжки СС. В январе 1944г., прежнее название «Легион Святого Георгия» было сменено на «Британский добровольческий корпус» В-СС. Наибольшее число Англичан было взято в полк военкоров «Курт Еггерс», а остальные были распределены между 1, 3, и 10 дивизиями СС. 27 Англичан остались в казармах г.Дрездена для обучения. В октябре 1944г., БФК был передан в состав 3 танкового корпуса СС.

 После налета авиации союзников на г.Дрезден БФК был переведен в казармы Лихтерфельде в г.Берлине. Сюда прибыли и вернувшиеся с фронта Англичане, где их всех частично передали в штаб Германского танкового корпуса СС, а частично в состав 11 танкового разведывательного батальона СС, в составе которого, 22.03.1945г., они приняли участие в обороне г.Шонберга, на западном берегу р.Одер. С началом штурма г.Берлина, большая часть Англичан пошла на прорыв к союзникам СССР, которым и сдалась в районе г.Мекленбурга. Оставшиеся индивидуальные добровольцы участвовали в уличных боях вместе с дивизией «Нордланд»!

**К концу 1942г., в полку состояло 3.500 чинов, и он выполнял функции охраны сначала в Голландии, затем во Франции /охрана Атлантического вала/. 8.08.1944., легион был переведён в войска СС с обозначением «Индийский легион Ваффен-СС», и через 7 дней был перевезен поездом из г.Локанау в г.Пойтирз. По прибытии в район Пойтирз, Индусов атаковали Французские «маки», а в конце августа солдаты легиона вступили в бой с Сопротивлением по пути из Шатроу в Аллиер. Индусы вели уличные бои с Французскими войсками в г.Дун, а в районе Лузи, Индусы попали в засаду, после которой легион быстрым маршем проследовал в Дижон, через Лойр.

 В бою с танками противника у Нуитс-Сант-Джорджес часть понесла большие потери, и после боя Индусы отступили через Релипомент в направлении Кольмара, а оттуда к территории Германии. В ноябре 1944г., подразделение было обозначено как «Индийский добровольческий легион Ваффен-СС», и к началу декабря легион прибыл в г.Оберхоффен.

 В апреле 1945г., Индусы начали движение к Швейцарской границе в надежде получить там убежище и избежать выдачи Англо-американцам. Прорвавшись через Альпы в район Боденского озера, Индусы были взяты в плен Французскими «маки» и Американцами.

 С 1943г., в составе Индийского полка существовала гвардейская рота, расположенная в Берлине и созданная для церемониальных целей. Во время штурма Берлина в его обороне участвовали Индусы в форме СС, один из них даже был взят в плен Красной армией!

   20. Дивизия СС /1 Эстонская/ сформирована в феврале 1944г. В Эстонии, Абвер и СД образовали отряды «Омакайтсе».*

 Кавказское войсковое соединение СС - создано из уроженцев Кавказа, в Польше.

 В 1943г., в Белоруссии, в округе Слоним было создано два кавказских полицейских батальона шутцманншафта - 70 и 71.

 Они оба участвовали в антипартизанских операциях в Белоруссии. А затем батальоны стали основой для формируемой в Польше охранной бригады «Северный Кавказ».

 По приказу Гиммлера от 28.07.1944г., 4.000 чинов с семьями были переведены в Италию. Здесь они составили костяк антипартизанских сил, бывших в подчинении ХССПФ «Адриатическое побережье» обергруппенфюрера Глобочника.

 11.08.1944г., бригада приказом Бергера была переформирована в Кавказский корпус, а менее чем через месяц в Кавказское соединение. Комплектование соединения было ускорено переводом 5.000 военнослужащих из 800, 801, 802, 803, 835, 836, 837, 842 и 843 армейских полевых батальонов.                                                                        /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*К 1.11.1941г., они провели 5.033 облавы, арестовав 41.135 человек, из которых убиты на месте 7.357 человек. Координацию «Омакайтсе» осуществлял командир «айнзатцкоммандо 1А» штурмбанфюрер СС Мартин Зандбергер. После занятия Тарту, осенью 1941г., во рву населённого пункта Лемматси отрядами «Омакайтсе» убито 12.000 жителей и военнопленных. После захвата Таллина, Эстонская полиция к 19.12.1941г., арестовала в столице и ее окрестностях 4.365 человек.

 Узников тюрьмы Таллина убивали по спискам, утверждённым начальником политполиции Э.Викс /до 1940г., комиссар политполиции Эстонии в Куресааре/.

 Формирование Эстонских частей начато 25.08.1941г., когда приказом командующего группой армий «Север» генерал-фельдмаршала Лееба разрешили принимать прибалтов на службу. Командующий 18 армией генерал-полковник Кюхлер, из отрядов «Омакайтсе», в конце 1941г., начал формирование Эстонских батальонов полиции «шума».

 Всего в Эстонии было сформировано 26 батальонов «шума». Показателем особого доверия Немцев к Эстонским полицейским батальонам было то, что там были введены воинские звания вермахта. На 1.10.1942г., все полицейские силы Эстонии составляли 10.400 человек, к которым прикомандировали 591 Немца.
 36 Эстонский полицейский батальон в 1942г., нес охрану лагерей военнопленных, работавших на угольных шахтах Сталино и Макеевка. 658 батальон под командованием А.Ребане проводил операции в районе г. Кингисепп и дер.Керстово /Ленинградская область/, совершал убийства и в целях устрашения партизан, сжигал деревни. Карательные функции выполнял сформированный в октябре 1942г., батальон «Остланд». По данным Главного управления СС № 8699/42, это подразделение размещалось в 1941-1942гг., на территории УССР. В ноябре 1942г., «Остланд» вместе с 3 Немецкими полицейскими батальонами и артиллерийским полком под командованием генерала Хальтермана, принимал участие в борьбе с партизанами в районе г.Овруч. В одной деревне за убийство лейтенанта СС Тырна, были заживо сожжены 40 местных жителей.

 Инициатива создания Эстонского национального подразделения СС принадлежит главе «Эстонского самоуправления» Х. Мяэ, выступившему 26.08.1942г., с призывом создать Эстонский легион СС. Через несколько дней Генеральный комиссар Эстонии К.Лицман объявил о приказе Гитлера об образовании «Добровольческого Эстонского легиона СС», создаваемого как часть Немецких войск СС, подчиненных рейхсфюреру СС Г. Гиммлеру.
 Новообразованная дивизия 24.01.1944г., получила номер 20 Эстонской дивизии СС. В апреле, в её состав был передан, из дивизии «Викинг» батальон «Нарва», переименованный в 20 фузилерный батальон СС. Общая численность дивизии составила 15.000 солдат и офицеров.

 В сентябре 1944г., 20 дивизия СС принимала участие в боях с частями Красной Армии, в том числе с 8 Эстонским стрелковым корпусом, под Нарвой и Синимяе /Нарвская операция/.
 В районе Раквере /Таллинская операция/ дивизия понесла тяжелые потери. До января 1945г., части дивизии участвовали в боях в Восточной Пруссии. 13.01.1945г., дивизия направлена в район Немецкого г.Виттенберг, где с Немецкими соединениями была окружена частями Красной Армии.
 С боями выйдя из окружения отступила на территорию Чехословакии, где оставалась до полного разгрома Немецких войск. 11 мая 1945г., под г.Мельник, недалеко от Праги, основная масса личного состава была взята в плен Советской Армией. Однако часть солдат и офицеров, включая 3.000 человек из учебно-запасного полка, ушли на Запад и сдались Англо-Американцам.
   Соединение состояло из трёх национальных войсковых групп - Грузинской, Северокавказской, /в составе которой был Чечено-Ингушский полк СС/ и Армянской.*
 В конце 1944г., Грузинская и Северокавказская группы были расположены в Итальянском г.Палуцца, а Армянская группа в г.Клагенфурте. В декабре 1944г., составу соединения придана Азербайджанская группа, входившая в Восточно-тюркское соединение СС.

 Восточно-тюркское войсковое соединение СС, создано Немцами из жителей Средней Азии. Командиром одного из первых Туркестанских батальонов был майор Майер-Мадер, в довоенные годы бывший военным советником у Чан Кайши.

 Мечтая стать единоличным руководителем всеми тюркскими частями, он вначале вышел на Бергера, а затем на начальника 6 управления РСХА СС бригаденфюрера и генерал-майора В-СС Вальтера Шелленберга.

 Первому он предложил увеличить части В-СС на 30.000 Туркестанцев, а второму – осуществление разных диверсий на территории Средней Азии.

 Предложения майора приняли, в ноябре 1943г., на основе 450 и 480 батальонов был создан 1 Восточно-мусульманский полк СС, недалеко от г.Люблина, в местечке Понятово.**

 В январе 1944г., полк развернули в дивизию СС «Нойе Туркестан». Для этой цели были взяты из действующей армии следующие батальоны: 782, 786, 790, 791 Туркестанские, 831 Волжско-Татарский и 818 Азербайджанский. 

 В декабре из состава соединения была взята войсковая группа «Азербайджан» и передана в состав Кавказского соединения. Соединение преподнесло неприятный сюрприз Немцам, когда 25.12.1944г., командир Туркестанской группы Ваффен-оберштурмфюрер Гулям Алимов и 458 его подчинённых перешли к Словацким повстанцам у г.Миявы.

 По требованию советских представителей, Словаки расстреляли Алимова, по этой причине около 300 Туркестанцев опять переметнулась к Немцам.

1.01.1945г., в состав соединения вошла войсковая группа «Крым», созданная из расформированной Татарской бригады. В Венском сборном лагере, Антоном Циглером, оберштурмбанфюрером СС, было собрано ещё 2.227 Туркестанцев, 1.622 Азербайджанца, 1.427 Татар и 169 Башкир. Все они пополнили ряды соединения.

 В марте 1945г., соединение было передано в 48 пехотную дивизию /второй формации/, а в апреле 48 дивизия и тюркское соединение находились в учебном лагере Доллерсхайм, и ждали своей переброски в Северную Италию. Во всех частях соединения находились муллы, а верховным имамом всего соединения был Нагиб Ходия!                      /Семёнов К./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Группы, расположенные в Италии, привлекались к антипартизанским операциям. В конце апреля 1945г., Северокавказская группа отступила в Австрию, а Грузинская распущена своим командиром. В мае чины соединения были выданы Англичанами Советской стороне. На всех командных должностях находились кавказские офицеры-эмигранты, а командиром самого соединения являлся штандартенфюрер СС Арвид Тойерман, в прошлом офицер Русской Императорской Армии.
**Полк был отправлен в Белоруссию для участия в антипартизанских операциях, в местечко Юратишки, неподалеку от Минска. 28.03.1944г., во время одной из таких операций погиб командир полка Майер-Мадер, его место занял гауптштурмфюрер Биллиг, но затем был смещен, а полк передан в состав боевой группы «фон Готтберг».

 В мае полк участвовал в крупной антипартизанской операции у г.Гродно, после чего вместе с другими частями в начале июня был выведен на территорию Польши. Затем для пополнения и отдыха был отправлен в г.Луцк и был починён особому соединению СС Дирленвангер. С началом восстания в Варшаве, в августе 1944г., мусульманский полк и полк Дирленвангера были отправлены на его подавление, и по прибытии 4 августа, оба полка вошли в подчинение боевой группе Рейнефарт. Подавив восстание Туркестанцы получили признание у Немецкого командования. 1 октября полк развернули в Восточно-тюркское войсковое соединение СС.

 Мусульманский полк был переименован в войсковую группу «Туркестан» силой в один батальон, другая часть полка вместе с пополнением из Волжско-Татарских частей армии составила войсковую группу «Идель-Урал». Кроме этого, в окрестностях г.Вены был создан сборный лагерь для тюркских добровольцев. К началу ноября 1944г., соединение насчитывало 37 офицеров, 308 унтер-офицеров и 2.317 солдат.

  Япония вела боевые действия в Китае, с прицелом на Россию. В 1941-1945гг., Япония мобилизовала 4.700.000 человек, воинская повинность была распространена на население Кореи и Тайваня, и др., /войска Монгольского князя Дэвана, Китайского Ван Цзин-вэя/, и с декабря 1941г., по август 1945г., численность войск составило 7.200.000 человек.* 

 Несмотря на две атомных бомбардировки 6 и 9 августа 1945г., в городах Хиросима и Нагасаки, руководство США и Англии считало, что разгрома Японии можно добиться не ранее 1946г. А эффект атомного оружия был рассчитан на устрашение СССР.

 Однако с вступлением в войну СССР и разгромом 1.000.000 Квантунской армии, Япония капитулировала через 25 суток, после начала операции Красной армией. Сложили оружие многочисленные Японские гарнизоны в Тайланде, Французском Индокитае, Малайе, Корее, на островах Борнео, Ява, Суматра, Бонин, Рюкю и других!**          /редакция автора/

В директиве ОКВ № 32 от 11 июня 1941г., /Подготовка к периоду после осуществления плана «Барбаросса»/ Германской армии предписывалось осенью 1941г., и зимой 1941-1942г., продолжать борьбу с Англией на Ближнем и Среднем Востоке путём наступления из Ливии через Египет, из Болгарии через Турцию и с Кавказа через Иран и Ирак.

 В этих целях в мае 1941г., был создан «Особый штаб Ф», во главе с генералом авиации Гельмутом Фельми. В задачи штаба входило руководство диверсионной деятельностью, агентурной разведкой, специально сформированными воинскими националистическими частями и подразделениями на Ближнем и Среднем Востоке, а также на Кавказе. Местом дислокации «Особого штаба Ф» был избран лагерь на мысе Сунион в Южной Греции.

 По рекомендации министра иностранных дел Риббентропа, особоуполномоченным по арабским странам при «Особом штабе Ф» был назначен генерал Гробба.

 С начала ВОВ до поражения Немцев под г.Сталинградом и разгрома группы армий «А» на Кавказе, особоуполномоченным по Арабским странам был Гробба. Кроме того, он был ответственным за пребывание в Германии муфтия Палестины Амина аль-Хусейни, бывшего премьер-министра Ирака Рашида Али аль-Гайлани и лидера Сирийских фашистов майора Фауди Каукджи. 2.06.1941г., сотруднику министерства иностранных дел третьего рейха Рану было поручено передать Г.Фельми решение А.Гитлера, в котором было приказано отозвать силы вермахта из Сирии.                                           /Ибрагимбейли Х-М./

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------*В 1944г. Японцы разгромили большую группировку гоминьдановских войск и овладели Пекин-Ханькоуской железнодорожной магистралью, обеспечив коммуникации с Индокитаем. К лету 1945г., Японская армия оккупировала огромные территории Китая, захватив административные, промышленные и железнодорожные центры: Пекин, Нанкин, Шанхай, Ханькоу, Тяньцзинь, Харбин, Циндао. В их руках оказалось 90% железнодорожной сети Китая, почти все приморские районы. Основным тактическим соединением являлась пехотная дивизия к концу 1941г., их было 51, а в 1945г., уже 171. Высшим оперативно-стратегическим соединением были объединения, возглавляемые главными командованиями. В состав их входило 2-3 фронта, одна или несколько отдельных полевых армий, 1-2 воздушные армии. Фронт имел 2-3 полевые армии и части усиления. В 1941-1945гг., количество фронтовых управлений увеличено с 1 до 18, а армейских с 15 до 46. В ходе войны сформированы 4 танковые дивизии /по 300 танков/ и 9 танковых бригад.

 Внезапный удар по Пёрл-Харбору ослабил Тихоокеанский флот США. Япония в течение 5-6 месяцев захватила территории площадью свыше 4 млн. кв. км., с населением более 150.000.000 человек. США потеряли Сингапур, Гонконг, Манилу и Рангон. Высадка Японских войск на Алеутские острова в июне 1942г., ставила под удар морские коммуникации США и Канады.

 Слабым звеном Японии была противолодочная оборона, поэтому подлодками, авиацией и надводными кораблями союзников СССР была уничтожена большая часть транспортного флота Японии – свыше 8 млн. брт. Потери военно-морского флота Японии около 700 кораблей, из них 21 авианосец, 11 линкоров, 40 крейсеров, 130 эсминцев, 120 подлодок.
 В 1941г., морская авиация берегового базирования имела 2.400 самолётов /бомбардировщики «Мицубиси» ТВ-03, бомбардировщики «Аити» Т-03, истребители «Накадзима» И-03 и др./, а авианосная около 770. К 1945г., общее количество морской авиации было до 3.600 самолётов.

**При взятии коммуникаций одного из укрепрайонов Японцев в Корее, начальник разведки Балтийского флота, капитан II ранга Леонов с 10 бойцами взял в плен 6.000 «хвалёных самураев»!
   Согласно директиве ОКВ № 32 для усиления «Особого штаба Ф», намечалось в его распоряжение пополнение из числа арабских наёмников. Тут Гробба сыграл важную роль используя муфтия Палестины и экс-премьера Ирака. В эту армию намечалось включить 3 Иракские, Сирийскую и Палестино-Иорданскую дивизии.

 28.11.1941г., в г.Берлине прошла встреча А.Гитлера с великим Муфтием Палестины Амином аль-Хусейни, на которой муфтий предложил сформировать «Арабский легион».*

 В начале декабря 1941г., бывший премьер Ирака Рашид Али Аль-Гайлани был принят Риббентропом и выразил согласие на провозглашение «декларации независимости» Арабских стран под эгидой Германии. Муфтий и экс-премьер вели пропаганду в арабских странах. Сигналом к началу восстания, по планам ОКВ и ведомства МИДа Риббентропа, должно послужить вступление Германских войск в Тбилиси.

 В июле 1942г., группа армий «А» начала операции «Эдельвейс» и к концу месяца прорвалась в Кубанские степи, направив свои части на нефтяные районы Малгобека, Баку и Грозного. Во время, когда части 49 горнострелкового корпуса генерала Конрада оказались у предгорий Кавказского хребта, дивизии 1 танковой армии генерал-полковника Клейста продвигались на Грозненском направлении, Африканский корпус генерала Роммеля находился в 100км. от Александрии, Верховное командование вермахта, Абвер Канариса и МИД Риббентропа начинают переброску формирований «Особого штаба Ф» из лагеря на мысе Сунион в Болгарию, далее в Румынию, и затем под г.Донецк.

 Временные неудачи Красной Армии на Северном Кавказе в августе 1941г., укрепили надежду Немецких дипломатов и генералов на скорейший захват Тбилиси и на прорыв в Ирак через Иран. После взятия Тбилиси, корпус «Ф» должен был быть переброшен через Ростов-на Дону на Кавказ, а затем через Западный Иран в Ирак с выходом к г.Басре. 3.10.1942г., корпус «Ф» был в г.Донецке.**

 В нём имелись подразделения всех родов войск: 3 усиленных моторизованных батальона, численностью до 1.000 солдат и офицеров каждый. 1 и 2 батальоны укомплектованы из Немцев, а 3 батальон полностью был из Арабов, в который входили: Иракцы, Сирийцы, Палестинцы, Иорданцы, Ливийцы и Арабы из стран Магриба.

Корпус «Ф» был задействован в этой операции, но несмотря на усиление подразделениями первой танковой армии, был разгромлен Красной Армией.

 В январе 1943г., корпус «Ф» был вновь преобразован в «Особый штаб Ф» и передан в распоряжение командующего группой армий «Дон». Остатки корпуса, в феврале 1943г., вместе со своим командиром были переброшены в Тунис.                     /Ибрагимбейли Х-М/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Палестинский еврей Ясер Арафат был племянником Амина аль Хусейни, который 8.05.1945г., улетел из Берлина в Швейцарию. 28.08.1946г., из Франции в Каир к королю Фаруху, где и умер.

**Корпус вмещал: отдельный танковый батальон /25 тяжёлых и средних танков/, авиационный отряд /25 самолётов/, рота связи, сапёрная рота, миномётная рота, разведотряд на бронемашинах и мотоциклах, кавалерийский эскадрон, колонна автомобилей, взвод метеослужбы. Артиллерия состояла из дивизиона 4 батарей. Имелись штаб, тыловые подразделения, санчасть, хлебопекарня, мастерские, мясобойня и т.п. В составе корпуса «Ф» были спецподразделения, укомплектованные Немцами – солдатами Французского иностранного легиона. Они были зачислены в Африканский корпус Роммеля, а 15.01.1941г., переброшены в Южную Грецию на мыс Сунион.
 Основным местом развёртывания корпуса «Ф» предполагался г.Будённовск. 6 октября Гитлер приказал корпусу «Ф» отрезать железную дорогу от Кизляра на г.Астрахань. 25 октября из г.Донецка, Арабы были переброшены в район боевых действий, но в районе г.Будённовска, часть из них попала в плен к 4 Кубанскому Кавалерийскому корпусу генерал-майора Н.Я.Кириченко, который нанёс корпусу «Ф» значительные удары, приведшие к потере большого числа солдат, офицеров, боевой техники и вооружения.

 План «Эдельвейс» был сорван, хотя командование вермахта планировало взять г.Грозный к 17 сентября, а г.Баку к 25.09.1942г. 25 октября Германские войска на Грозненско-Махачкалинском направлении, перешли в наступление в Кабардино-Балкарии, с целью овладеть г.Нальчиком и прорваться к Военно-Грузинской дороге через Владикавказ /Орджоникидзе/ с последующим наступлением по долине р.Сунжа к г.Грозному и по Военно-Грузинской дороге к г.Тбилиси.

   Под руководством начальника военной разведки вермахта, адмирала Канариса, летом 1942г., была разработана операция под кодовым названием «Шамиль», преследовавшая цель путём высадки воздушного десанта захватить нефтеносные районы г.Майкопа, г.Малгобека, г.Грозного и удержать их до подхода сухопутных войск группы армий «А».

 Эти планы были раскрыты советской разведкой, и парашютный десант Немцев был ликвидирован, хотя угроза удара в тыл Красной армии оставалась. В период приближения Немецких войск к Чечено-Ингушетии были заброшены из Крыма 4 группы парашютистов во главе с агентом Немецкой разведки полковником Губе Османом.*
 «При поддержке реакционно настроенных чеченцев и ингушей было создано несколько бандповстанческих отрядов, которые активно действовали против частей Красной Армии и партизанских отрядов. Была создана сеть немецкой агентуры, велась подготовка к вооруженному восстанию.»                       /ГАРФ. Ф.Р.-9479. Оп.1.Д.157.Л.78./

 Из письма зам.нач. ОББ НКВД СССР тов. Руденко от 3.07.1943г. на имя тов. Дроздова.**

 «Аппарат ОББ НКВД ЧИАССР периферией не руководит. Со стороны Алиева руководство отделом отсутствует. По большинству бандгрупп с лета 1942 года никаких мероприятий не проводилось. По бандам принимаются кое-какие меры лишь после того, как она совершит ограбление или убийство. Среди агентуры значительный процент двойников, однако никто очисткой агентуроно-осведомительной сети не занимается.»

 Из докладной записки тов. Бодунова на имя зам.наркома от 25 октября 1942 года.

 «Из имеющихся показаний арестованных бандитов Алиев Идрис проходит как лицо, связанное с руководителями контрреволюционных повстанческих банд, действующих в Чечено-Ингушской АССР».                                                                               /ГАРФ.Ф.Р.-9478./

 Докладная записка Народному Комиссару Внутренних Дел Союза ССР тов. Берия Л.П. Совершенно секретно.

 «Располагая агентурными данными о том, что Исраилова Хасана скрывает Джаватхан Муртазалиев при помощи своего брата Аюба и сына Хас-Магомеда, мы 13 февраля секретно арестовали Джаватхана и Аюба Муртазалиева.
 В результате допросов Аюб Муртазалиев дал показание, что Хасан скрывается в пещере горы «Бачи-Чу» Дзумсуевского сельсовета Итум-Калинского района

 В ночь с 14 на 15 февраля оперативной группе под руководством тов. Церетели*** пещера, указанная Аюбом Муртазалиевым, была окружена и обыскана. Однако Исраилова Хасана там не оказалось».                                                                                 /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Группа Г.Османа /Саиднурова/ была заброшена невдалеке с.Бережки Галашкинского района 25 августа 1942г., в 22 часа. Губе Осман родился в с.Эрпели Буйнакского района Дагестанской АССР, аварец, сын владельца мануфактурной лавки. В 1919г., присоединился к частям деникинской армии и участвовал в боях против красной армии. В 1921г., эмигрировал из Грузии в Трапезунд, а оттуда в Стамбул. Проживал в Турции до 1937г., под фамилией Губе.

 В 1938г., выдворен Турецкими властями в Германию, где служил в Абвере. После окончания школы разведчиков в 1942г., оказался на территории СССР. В случае победы немцев Губе отводилась роль начальника политической милиции на Северном Кавказе.
**Дроздов Виктор Александрович, 1902г.р., г.Одесса, в ЧК с 1921г. С 19.03.1938г., пом.нач. Управ. НКВД по милиции и нач. Управ. милиции Сталинградской области, 11.04.1941г., нач. управления милиции НКВД г.Москвы, с 7.10.1941г.,- зам.нач. 1 отдела 1 Управления НКВД СССР, с 1 июня 1942г., нач. 3 отдела 4 Управления НКВД СССР. Приказом №992 от 24.04.1943г., нач. отдела НКВД СССР по борьбе с бандитизмом /ОББ НКВД СССР/.

 Приказом №1812 от 2.09.1943г., нарком внутренних дел Чечено-Ингушской АССР, сменив на посту С.И.Албогачиева. Приказом НКВД СССР №00427 от 14.04.1944г., нач. Управления НКВД по Грозненской области. 22.05.1945г., заменен В.Г.Карайбогом. С 9.08.1945г., нач.отд. военнопленных оперативного Управления ГУПВИ НКВД СССР. 7.10.1953г.,уволен из органов НКВД.
***Церетели Шалва Отарович /1894+1955/, генерал-майор. С 1921г., сотр. НКВД Груз.ССР, нач. республиканской милиции. С 1938г., на опер.работе в центр. аппарате НКВД СССР. Доверенное лицо Л.Берии. В 1941-45гг., 1-й зам.наркома внутр. дел Груз.ССР, с 1946г., зам.министра ГБ Груз.ССР, с 1948г., зам.министра внутр. дел Груз. ССР по войскам. Арестован /1953/, расстрелян.

   При обыске пещеры обнаружен один исправный ручной пулемет «Дегтярева» и 3 диска к нему, одна наглийская десятизарядная винтовка, одна иранская винтовка, одна русская трехлинейная винтовка в исправном состоянии, 205 штук винтовочных патронов и подлинные записи Исраилова Хасана относящиеся к его повстанческой деятельности, весом около двух кг. 

 В этой переписке обнаружены списки членов повстанческой организации НСПКБ /ОПКБ/ по 20 аулам Итум-Калинского, Галанчожского, Шатоевского и пригородного районов ЧИАССР, общей численностью 6.540 человек, 36 билетов членов фашистской организации «Кавказские орлы», получены Исраиловым Хасаном через немецких парашютистов и список учета движения и действий германских парашютистов, сброшенных в течение 1942-1943гг., на территории Чечено-Ингушской АССР. Кроме того, карта Кавказа на немецком языке, на которой по территории Чечено-Ингушской АССР и Грузинской ССР подчеркнуты населенные пункты, в которых есть ячейки НСПКБ.                 /Кудрявцев В./
 Не обнаружив Исраилова Хасана в пещере, мы потребовали от Аюба Муртазалиева указать нам, куда мог перейти Исраилов Хасан, и его пещеру. Муртазалиев Аюб после небольшого нажима на него сказал, что Хасана увел в другую пещеру сын Джаватхана Муртазалиева – Хас Магомед. 15 февраля нам удалось арестовать Хас-Магомеда Муртазалиева, к допросам которого приступил товарищ Церетели в Итум-Кале.

Изъятые списки участников будут разосланы нами в соответствующие районы для оперативных уполномоченных.»  И.Серов*                                                                       /ГАРФ/
 Февраль, 1944г., из докладной записки на имя Л.Берии, от И.Серова и Б.Кобулова.**

 «С 14 на 15 февраля отряды Церетели обыскали территорию Дзумсуйского сельского совета Итум-Калинского района. Исраилова не оказалось Обнаружены были списки членов НСПКБ по 20 аулам, общей численностью 6.540 чел., 36 билетных чеков фашистской организации «Кавказские орлы», полученные от германских парашютистов. 15 февраля удалось арестовать М Муртазалиева и допросить. /ГАРФ. Ф.Р.-9478. Оп.1.Д.55.Л.314-315./

  Все эти факты послужили основанием для решения Государственного Комитета Обороны о переселении 131 тысячи семей /459.000 человек/, из Чечено-Ингушетии в Среднюю Азию, что и было сделано МГБ в конце февраля 1944г.                /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Серов Иван Александрович, 1905 г.р., д.Афимская Сокольского района Вологодской губернии… С 1935г.,- слушатель Военной Академии им.Фрунзе. По окончании, работа в НКВД СССР, зам.нач. Главного Управления рабоче-крестьянской милиции /ГУРКМ/ НКВД СССР, затем нач. ГУРКМ. В 1939г., назначался нач. II отдела и зам.начальника ГУГБ НКВД СССР… 25 февраля 1941г., назначался первым заместителем Наркома Госбезопасности. В 1941-1945гг., Серов на работе в НКВД СССР. С 4.02.1943г.,- комиссар госбезопасности II ранга. Участвовал в выселении всех «непослушных» народов. 13.03.1954г., возглавил КГБ СССР и был на посту до 1958г. Затем до 1963г., работал на военных должностях в Ташкенте. Понижен в воинском звании с генерала армии до генерал-майора за «утерю бдительности». Лишен наград Советского правительства. Обращался с просьбой о реабилитации в адрес Ю.Андропова и М Горбачева. Умер в 1990г.

**Кобулов Богдан Захарович, 1904г.р., г.Тбилиси… С 3.04.1937г.,- нач. 4 отдела, а с 9.08.1938г.,- зам.наркома внутренних дел ГССР. Приказом №1693 от 4.09.1939г., назначен нач. Главного экономического управления НКВД СССР. С 25.021941г.,-зам.наркома госбезопасности СССР, с 30.07.1941г., зам.наркома ВД СССР. 7.01.1944г., назначен зам.наркома госбезопасности СССР. За выселение чеченцев и ингушей награжден в 1944г., Орденом Суворова I степени приказом №00419/00137 от 13.04.1944г. Направлялся для очистки Крымской АССР от антисоветских элементов. Занимался выселением немецких ставленников в Кабардино-Балкарии. 15.07.1944г., был награжден Орденом Красного знамени за выселение из Крыма татар, болгар, греков, армян. Руководил выселением турок, курдов, хемшинов, награжден Орденом Отечественной войны I степени. 12.031953г., назначен первым заместителем Министра Внутренних Дел СССР. Указом Президиума Верховного Совета СССР 31.12.1953г., лишен орденов и медалей. 18-23 декабря 1953г., специальным судебным присутствием Верховного Совета СССР приведен к Высшей мере наказания по ст.58-1б, 58-8, 58-11 УК РСФСР. Приговор приведен в исполнение 23 декабря 1953г.
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ  КОМИТЕТ ОБОРОНЫ товарищу СТАЛИНУ, 17февраля1944г.
 Подготовка по выселению чеченцев и ингушей заканчивается. После уточнения взято на учет подлежащих переселению 459.486 чел., включая проживающих в районах Дагестана, граничащих с Чечено-Ингушетией и в г.Владикавказе.

 Учитывая масштабы операции и особенность горных районов решено выселение провести /включая посадку людей в эшелоны/ в течение 8 дней, в пределах которых в первые 3 дня будет закончена операция по всей низменности и предгорным районам и частично по некоторым поселениям горных районов, с охватом свыше 300.000 человек.

  В остальные 4 дня будут проведены выселения по всем горным районам с охватом оставшихся 150.000 человек. Горные районы будут блокированы заблаговременно.
 В частности, к выселению будут привлечены 6-7 тысяч дагестанцев, 3 тысячи осетин из районов Дагестана и Северной Осетии, прилегающих к Чечено-Ингушетии, а также сельские активисты из числа русских в тех районах, где имеется русское население.

…Учитывая серьезность операции, прошу разрешить мне остаться на месте до завершения операции, хотя бы в основном, т.е., до 26-27 февраля 1944г.  Л.Берия.
  ГОСУДАРСТВЕННЫЙ КОМИТЕТ ОБОРОНЫ товарищу СТАЛИНУ 1 марта 1944г.
 Докладываю об итогах операции по выселению чеченцев и ингушей. Выселение было начато 23  февраля в большинстве районов за исключением высокогорных населенных пунктов. По 28 февраля выселено и погружено в железнодорожные эшелоны 478.479 человек, в том числе 91.250 ингушей и 387.229 чеченцев.

 Погружено 177 эшелонов, из которых 154 эшелона уже отправлены к месту нового поселения. Сегодня отправлен эшелон с бывшими руководящими работниками и религиозными авторитетами Чечено-Ингушетии, которые использовались при операции.

 Из некоторых пунктов высокогорного Галанчожского района остались невыселенными 6.000 чеченцев в силу большого снегопада, вывоз и погрузка которых будет закончена в 2 дня. Операция протекала  без серьезных случаев сопротивления.

..Проводится проческа и лесных районов, где временно оставлены два гарнизона войск НКВД и опергруппа чекистов. За время подготовки и проведение операции арестовано 2.016 человек антисоветских элементов из числа чеченцев и ингушей.

 Изъято огнестрельного оружия 20.072 единицы, в том числе винтовок 4.868, пулеметов и автоматов – 479.

 …Руководители партийных и советских органов Северной Осетии, Дагестана и Грузии уже приступили к работе освоению отошедших к этим республикам новых районов.

 Для обеспечения подготовки и успешного проведения операции по выселению балкарцев приняты все необходимые меры. Подготовительная работа будет закончена до 10 марта и с 15 марта будет проведено выселение балкарцев. Сегодня заканчиваем здесь работу и выезжаем на один день в Кабардино-Балкарию и оттуда в Москву.

   29.2.1944г. № 20                   Л.Берия                                  /ГАРФ Ф.Р.9401. Оп.2.Д.64.Л.161/

   ГОСУДАРСТВЕННЫЙ КОМИТЕТ ОБОРОНЫ тов.СТАЛИНУ И.В. 7 марта 1944г.
В проведении операции принимали участие 19.000 оперативных работников НКВД-НКГБ и «СМЕРШ» и до 100.000 офицеров и бойцов войск НКВД, стянутых с различных областей, значительная часть которых до этого участвовала в операциях по выселению карачаевцев и калмыков и, кроме того, будет участвовать в предстоящей операции по выселению балкарцев.

 В результате проведения трех операций выселено в восточные районы СССР 650 тыс. чеченцев, ингушей, калмыков и карачаевцев. В процессе подготовки операции по выселению чеченцев, ингушей, карачаевцев, калмыков и балкарцев проведена работа по ликвидации банд созданных и вооруженных немецко-фашистскими оккупантами при отступлении с Северного Кавказа, проведено изъятие антисоветского элемента и нелегально хранившегося у населения оружия.

Народный комиссар Союза СССР     Л.Берия.    

                                                                                                   /ГАРФ. Ф.9401. Оп.2.Д.64.Л.162./

   Главным идеологом использования мусульман в борьбе против СССР был профессор Герхард фон Менде, тюрколог, родившийся в Царской России Остзейский Немец. Его отца казнили большевики в Риге, после чего семья фон Менде сбежала в Германию. Фон Менде был очень амбициозен, вступил в СА, участвовал в подготовке Ванзейской конференции.*
 У Германской армии, в отличие от Австро-Венгерской, не было опыта управления национальными частями. И для осуществления этого влияния были привлечены в том числе люди, запятнавшие себя нацистской деятельностью даже куда больше, чем фон Менде - например участник подавления Варшавского восстания Нуреддин Намангани.
 У Немцев была нужда в полевых священнослужителях. Помимо католических ксёндзов и иудейских раввинов были и имамы. Немцы называли их «духовные окормители». Даже на униформе была нашивка с надписью «Аллах биз биллем» - с нами Бог. Так вот, Нуреддин Намангани был имамом в СС, а после войны сбежал в Турцию.
 Что касается служившего в Австрийской армии Гитлера, то он вполне доверял мусульманам. Сами нацисты воспринимали попытку использовать мусульман как оружие в борьбе с СССР очень серьезно. В вермахте и СС служили десятки тысяч мусульман, в основном это были подразделения, которые не сражались на передовой.
 Для этого им просто не было выделено достаточно тяжелого вооружения. В большинстве случаев это были тыловые части, части поддержки - они охраняли транспортные пути, принимали участие в борьбе с партизанами. Но в целом все было очень серьезно.
 Немцы создали в Дрездене учебный центр по подготовке Военных имамов, подходящих и для суннитов, и для шиитов, по предложению Немецкого ученого Бертольда Шпулера, который был одержим идеей объединения шиитов и суннитов.
 Немцы пытались вести пропаганду среди Советских мусульман. В тыл забрасывались листовки, издавались газеты «Священная война», «Джихад». Велись радиопередачи.
 Когда нацисты по-настоящему развернули исламский проект, войну они уже проигрывали, уже состоялась Сталинградская битва. Мусульмане, воевавшие на стороне Немцев, увидели: они больше не продвигаются к родным краям. Они отступали, удаляясь от Средней Азии, от Кавказа. Их моральный дух падал. И мусульмане начали понимать: Германия проиграет войну, вопрос лишь в том, сколько людей еще погибнет.
 Возможно, если бы исламский проект стартовал в 1941г., он был бы более успешным. Но тогда многие Немецкие генералы относились к проекту скептически.           /Сумленный С./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Фон Менде добился перевода мусульманских частей на Западный фронт. Там они сдались США и попали в лагеря для перемещенных лиц - десятки тысяч людей. Большинство их депортировали в СССР в соответствии с ялтинскими соглашениями. Но нескольким сотням мусульман в Германии, Союз Турецких студентов выдал документы на новые имена - это помогло остаться в стране. Это были самые нужные люди, работавшие на фон Менде при Гитлере, сотрудники так называемого восточного министерства. Они издавали газеты, делали радиопередачи. Они были членами «национальных комитетов» - правительств в изгнании. И они-то не были переданы СССР, в СССР уехали простые солдаты, а ключевые идеологи исламского движения остались в Германии - Руси Насар, Гарип Султан и др. Фон Менде пригласил Намангани из Турции в Германию, где тот получил статус и пенсию Немецкого чиновника! Вплоть до смерти в 1999г., ему платили пенсию. В Мюнхене, самом крупном городе в зоне влияния США, собралось много мусульман. Мюнхен был разведывательным и пропагандистским центром холодной войны. В нём располагалось много подразделений организации Amcomlib - Американского комитета по освобождению от большевизма. Amcomlib была крайне дорогой организацией, управлявшей радиостанциями: «Свободная Европа» и «Радио Свобода», с бюджетом в миллионы долларов. В Египте была запрещена организация «Братья-мусульмане». Многие её члены уехали в Саудовскую Аравию и арабские страны, а часть в Европу. И самым важным из уехавших в Европу был Саид Рамадан. Это отец Тарика Рамадана, который сегодня является одним из важнейших исламских деятелей. Саид Рамадан жил в Германии и Швейцарии. Рамадан ненавидел Насера, американцы тоже не любили Насера - так что у них были общие интересы. И Рамадан был очень заинтересован в постройке мечети. Когда ЦРУ и западногерманские власти финансировали постройку мечети в Мюнхене, Рамадан просто пришел и встал во главе этого проекта. В 1960-е годы в Европе исламизм уже был.
   Одной из оценок масштаба победы полученной Россией в Великой Отечественной войне, над Ротшильдами, под руководством Сталина, в совокупности с Императором Николаем-II и Царевичем Алексеем - является цифра убитых и пленных солдат всего мира!

 Финны за всю войну потеряли около 80.000 убитыми; 

 Словаки потеряли 1.565 человек убитыми;

 Итальянцы потеряли 43.910 человек убитыми;

 Румыны потеряли 244.388 человек убитыми.

 В лагерях для военнопленных в СССР с 22.06.1941г., по 2.09.1945г., находились:

 Немцы – 2.389.560 человек;

 Японцы – 639.635 человек;

 Венгры – 513.767 человек;

 Румыны – 229.682 человека;

 Австрийцы – 156.682 человека;

 Чехи – 64.777 человек;

 Словаки – 5.200 человек;

 Поляки – 60.280 человек;

 Итальянцы – 48.957 человек;

 Французы – 23.136 человек;

 Хорваты и Боснийские мусульмане – 21.822 человека;

 Молдаване – 14.129 человек;

 Голландцы – 14.729 человек;

 Китайцы – 12.928 человек;

 Евреи – 10.173 человека;

 Корейцы – 7.785 человек;

 Монголы – 3.608 человек;

 Финны – 2.377 человек;

 Бельгийцы – 2.010 человек;

 Фламандцы – 1.652 человека;

 Датчане – 457 человек;

 Испанцы – 452 человека;

 Цыгане – 383 человека;

 Норвежцы – 101 человек;

 Шведы – 72 человека.                                                                                                 /Мухин Ю./

  По самым скромным подсчетам, в период с 1 сентября 1939г., по 13 мая 1945г., войска СС потеряли более 253.000 солдат и офицеров убитыми.

 За это же время погибло 24 генерала Ваффен-СС /не считая покончивших самоубийством и генералов полиции/, и два генерала СС были расстреляны по приговору суда.

 Количество раненых в СС к маю 1945г., составляло около 400.000 человек.

 Войска СС действовали в основном на оккупированных территориях, и к концу войны потеряли более 70.000 человек пропавших без вести.

 На второй день войны, 23 июня 1941г., Высший орган власти в СССР – Верховный Совет, учредил высший орган стратегического командования – Ставку Главного Командования.
 Первоначально в неё вошли маршалы К.Ворошилов и С.Будённый от Наркомата Обороны, генерал армии Г.Жуков - от Генерального штаба, адмирал Кузнецов от ВМФ, Сталин и Молотов, министр иностранных дел - от правительства.

 Возглавил Ставку, Нарком обороны маршал Тимошенко.

 После сдачи Красной Армией Минска, Верховный Совет 10 июля 1941г., Ставку Главного Командования реорганизовал в Ставку Верховного Командования и Председателем её назначил И.Сталина.
 Но поскольку Ставка была коллегиальным органом, который в полном составе почти никогда не собирался, то 8 августа 1941г., должность Сталина была изменена в названии, и он стал называться Верховным Главнокомандующим.                                  /редакция автора/

   Окружив Советские войска под Киевом в сентябре 1941г., из-за измены командующего Западным фронтом генерала Павлова, Немцы почти добились осуществления своего плана «Барбаросса», по центру Советско-Германского фронта. Окружив войска Западного фронта под Минском и Смоленском, путь на Москву им был открыт.

 Но ни на Севере, где Северо-Западным направлением командовал Климент Ворошилов, ни на Юге, где Юго-Западным направлением командовал Семён Михайлович Будённый, у Немцев никаких окружений не получилось.*

 Наоборот войска Ворошилова и Будённого могли ударить с Севера и с Юга по основанию Немецкого клина и окружить войска идущие на Москву. Гитлер этого боялся и остановил группу армий Центр. Затем повернул входящую в её состав 2 танковую армию Гудериана на Юг, а 3 танковую армию на Север, отсрочив тем самым подход к Москве.

 В 1940г., по инициативе маршала Кулика и с поддержкой Сталина на трёх  заводах сразу была запущена в производство пушка ЗИС-2 калибра 57-мм.

 Это было не универсальное, а собственно противотанковое орудие, оно на 500м. пробивало 106-мм. брони, а на 1000м. - 96-мм. Этих пушек успели выпустить 320 штук.

 Осенью 1941г., будущие герои войны и маршалы Воронов, Говоров и Яковлев настояли в ГКО эту пушку с вооружения снять.

 Они считали, что для борьбы с немецкими танками 76-мм. универсальной пушки УСВ хватит до конца войны. 76-мм. пушкой были вооружены танки Т-34 и КВ.

 Из-за этого танкисты стали отказываться от КВ - он тяжёлый, медленный, к бою не всегда успевал, а когда приезжал, от него толку было меньше, чем от Т-34.**

 Глупость маломощной пушки видна была и до войны, и по инициативе маршала Кулика конструктор Василий Гаврилович Грабин /1899+1980/, создал уникальную по мощности 107-мм. пушку к танку КВ и даже изготовил таких пушек 800 штук. Но против неё выступили начальник Автобронетанкового управления Красной Армии генерал-лейтенант Яков Николаевич Федоренко /1896+1947/, нарком вооружения Борис Львович Ванников /1897+1962/ и директор завода, выпускавшего КВ Исаак Моисеевич Зальцман /1905+1988/ вместе с главным конструктором Жозефом Яковлевичем Котиным /1908+1979/.***

 Таким образом, к началу битвы на Курской Дуге наши танки на равных могли сражаться только со средними Немецкими танками довоенной конструкции Т-III и Т-IV.

 Грабину для КВ заказали 76-мм. пушку мощностью 120 тонно-метров, а на Т-34 он подпольно по договорённости с конструктором Т-34 Михаилом Ильичом Кошкиным /1898+1940/, поставлял не принятую на вооружение Автобронетанковым управлением РККА /Федоренко/ 76-мм. пушку мощностью 144 тонно-метров.
 И вот началась Курская битва. «Тигров» и «Пантер» били, конечно, все. И «сорокопятки» стреляли им по гусеницам, и расчёты противотанковых ружей старались попасть в бронестёкла смотровых щелей, и 85-мм. зенитки выкатывали в чистое поле, и 122-мм. гаубицы выволакивали на прямую наводку, и юркие Т-34 норовили заехать сбоку и выстрелить в борт /82-мм. броня/ «в упор с разбега».

 Бомбить «Тигры» и Пантеры» бомбочками ПТАБ-2,5-1,5 инженера Ларионова наши штурмовики начали 5 июля за 15 минут до начала Немецких атак.

 Перед Курской битвой наши войска старательно готовились, и Немцы не обманули ожиданий Сталина – начали наступать именно там, где их и ждали.                     /Мухин Ю./

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Преемник Будённого - Тимошенко осенью 1941г., фронтами своего Юго-Западного направления нанёс тяжелейшие поражения войскам Немецкой группы армий «Юг», что привело к снятию Гитлером её командующего фельдмаршала Рундштедта и замене его Паулюсом.
**Один из конструкторов КВ Шамшурин Николай Фёдорович в 1942г., добился разрешения установить на танк коробку передач собственной конструкции и КВ-1 стал летать как и Т-34.

***Один немецкий танкист поставил рекорд: он из 88-мм. пушки танка «Тигр» подбил наш «Т-34» с расстояния 3км. Если бы грабинскую 107-мм. пушку поставили на КВ, то из неё, с её 550 тонно-метров мощности, можно было бы бить Немецкие танки с расстояния и в 5км, хотя наша оптика сильно уступала немецкой. Я.Н.Федоренко, Б.Л.Ванников, И.М.Зальцман и Ж.Я.Котин были иудеи.
  В первый день боёв на Курской дуге сгорело до 160 Немецких «Пантер» из 240.*

 Лучший «ас Германии Э.Хартманн» был вольным охотником, и ему не давали заданий по прикрытию Немецких войск. Он, в основном подкравшись незаметно, стрелял по нашим зазевавшимся истребителям и удирал от остальных. Но под Курском он был сам сбит. Над Курским небом Советский лётчик А.К.Горовец сбил в одном бою 9 Немецких самолётов.

 Немцы нанесли нам большой урон, но на укреплениях Курско-Орловского выступа сами понесли такие потери, что, отступая, не сумели зацепиться даже за Днепр.

 Под Курском Сталин показал, что при необходимости способен разрабатывать тактику - то, как и чем уничтожать противника в бою.

 Гитлер, был конечно великим полководцем, но Сталин ему не Чемберлен с Деладье.**

 Нужно отметить, что не только Гитлер, но и его военные советники – генерал-полковник Йодль и начальник оперативного отдела генерал Хойзингер упорно придерживались того, что Советское наступление будет вдоль Вислы к Балтийскому морю. Летом 1944г., Русские поступили иначе, чем предполагали Немцы. Сталин оценив мощность оборонительных позиций ударил в центр, где оборона Немцев была слабее, чем на флангах.

 Немецкое командование пребывало в заблуждении до самой последней минуты, о чём весьма убедительно свидетельствует доклад об общем военном положении начальника штаба ОКВ генерал-фельдмаршала Кейтеля, сделанный им 20 июня 1944г.

 В нём Кейтель утверждал, что Русские не начнут наступления, пока силы вторжения западных союзников, высадившихся 6 июня в Нормандии, не добьются крупного успеха, и что главный удар Русские после этого нанесут в Галиции, а не по армиям группы «Центр».

 Спустя 48 часов утверждение Кейтеля было опровергнуто самым драматическим образом. Советские войска перешли в наступление. Но не в Галиции.***

 Не веря своим глазам, Гитлер и его советники взирали на поступавшие оперсводки.

 К 28 июня карта военной обстановки в штабе армий группы «Центр» представляла собой ужасное зрелище, оборона Немцев была прорвана во всех секторах.

 Первоначально у Верховного Главнокомандующего РККА было несколько подчинённых - командующих Главными направлениями, в которые были объединены по несколько фронтов, во главе с Ворошиловым, Будённым, Тимошенко /начштаба Шапошников/, Куликом. Но в дальнейшем Главные командования направлениями были упразднены, и Сталин сам начал командовать всеми фронтами, а их было от 10 до 15.               /Мухин Ю./

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Через 5 дней в строю у Немцев осталась всего 41 «Пантера». Издание, расхваливающее танк Т-VI «Тигр», сообщает, что ремонтная служба 502 Немецкого батальона тяжёлых танков /ок. 40 «Тигров»/ за 1943-1944гг., отремонтировала и вернула в строй 102 машины, из которых только у 22 была проломлена броня бронебойным снарядом, а остальные ремонтировались по причине пожаров из-за поражения кумулятивными артиллерийскими снарядами или авиабомбами.

**Всё это подтверждает, что Сталин не был сыном выпивохи Джугашвили, но сыном Николая Михайловича Пржевальского, при поддержке друзей которого закончил академию Генштаба!

***В ночь на 20 июня партизаны провели диверсионные операции. К рассвету 10.500 взрывов вывели из строя железнодорожные коммуникации в районе между Днепром и Минском и к западу от города. Подвоз снабжения был приостановлен во многих случаях больше чем на сутки.
 …Второй этап грандиозной битвы начался 23 июня. 3 танковая армия генерал-полковника Рейнгардта подверглась ударам войск 1 Прибалтийского фронта и 3 Белорусского фронта северо-западнее и юго-восточнее Витебска. Через 24 часа началось Советское наступление на участке фронта 4 Немецкой армии генерал-лейтенанта фон Типпельскирха. Здесь войска 2 Белорусского фронта обрушились на линию обороны между Оршей и Могилёвом. Наконец, 24 июня соединения 1 Белорусского фронта, генерала армии Рокоссовского, перешли в наступление против 9 армии генерала Йордана. Основной целью Русских войск был Бобруйск на реке Березина.

…Три недели спустя наши войска оставили позади Брест и вышли к Мемелю /Клайпеда/ и на Вислу. За 5 недель прошли с боями 700км. Но решающим было уничтожение группы армий «Центр». Из всех соединений, включая переброшенные из Галиции, 50 дивизий потеряли более половины своего состава, 17 дивизий и 3 бригады полностью уничтожены.

 Общие потери Немцев около 500.000 человек.

   А командовать фронтом - это значит командовать армиями, входящими во фронт. А их, только действующих, на фронтах находилось 50-60. И Сталин принял на себя неимоверную мысленную нагрузку. Сталин любил Родину и был предан её всецело.

 На фронтах были беды, если он  не проверял других. Доверился уверениям командующего Юго-Западным фронтом Кирпоноса и начальника Генштаба Шапошникова, что они отобьют удар Гудериана и не дадут окружить фронт, и что получил? Директивы Ставки от 23-24 июня 1941г., базировались на донесениях предателя генерала Павлова.

 Доверил Жукову провести второй этап Московской битвы, а тот просто отдал Немцам 33 армию генерала Ефремова, не дал корпусу Белова замкнуть окружение 44 армии Вермахта.

 А на войне такое враньё генералов дорого стоит солдатам. Сталин выезжал на фронты, но это себя не оправдывало – терялось время и ухудшалась связь с остальными фронтами.

 И тогда был введён институт представителей Ставки. Эти представители /Жуков, Говоров, Василевский и т.д./ выезжали на фронты и были глазами и кулаком Сталина.*

 Почему командовавшие до войны Сибирским ВО Калинин, Приволжским ВО Герасименко, Северо-Кавказским ВО Кузнецов, Орловским ВО Ремизов, Одесским ВО Черевиченко во время войны оказались не способными командовать не только фронтами, но и армиями, а генерал-полковнику Черевиченко к концу войны доверяли командовать только корпусом. И, наконец, почему командовавший Уральским ВО Ершаков под Москвой сдался в плен, а Павлов просто предал.
 Экс-начальник Генштаба Кирилл Афанасьевич Мерецков /1897+1968/, на допросе 1941г., поведал, как делалась карьера Павлову. К 1937г., при помощи Уборевича, Мерецков и Павлов пошли «вверх», а Рокоссовский и Горбатов были арестованы.**              /Мухин Ю./

 Готовя блицкриг, Гитлер не подозревал, что благодаря мужеству и высочайшему профессионализму советских разведчиков в Москве прекрасно знали практически всё, что касалось плана «Барбаросса». В том числе и дату нападения, и время начала выдвижения войск Вермахта на исходные для нападения позиции. Не говоря уже о том, какие группировки и на каком направлении будут наносить удар. Если исходить из рассекреченных и уже опубликованных на сегодня данных разведслужб о подготовке Рейха к войне, то едва ли найдется какой‑либо аспект этой подготовки, который не был бы известен им, а, следовательно, и высшему военному командованию СССР. Нападение на СCCР не было внезапным. Однако это не позволило предотвратить катастрофу лета 1941‑го. Почему? Согласно утвердившемуся мнению, войска вопреки позиции Генштаба РККА не дал привести в полную боевую готовность Сталин, утвердившийся в своей гениальности и не веривший в нападение Гитлера. Стало быть, он и виновен в катастрофе лета 1941‑го. По другой версии, которой придерживаются апологеты «исторической школы» предателя Резуна, Сталин сам хотел напасть на Германию, а Гитлер упредил его в этом намерении, нанеся сокрушительный превентивный удар.                       /Трубицын А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Они сообщали ему более менее истинную информацию, которую Сталин сверял с донесениями от командующих фронтов, созваниваясь с командующими армиями и корпусов. Если Конев заставлял своих генералов выполнять задачи незатейливыми средствами – сразу бил в морду, то Жуков, отдавал генералов под трибунал. Трибуналы выносили расстрельные приговоры, но дальше Верховный суд их отменял, осужденного понижали в звании и снова отправляли на фронт. Ряд генералов, осужденных к расстрелу по требованию Жукова, впоследствии стали Героями Советского Союза. На фронтах, начальники всех степеней, Жукова боялись больше, чем противника, а это способствовало выполнению задач, которые ставил перед войсками Сталин.
 К концу войны, Сталин разрешил самостоятельно командовать Жукову, назначив его командующим 1 Белорусским фронтом.
**Маршал, дважды герой СССР Константин Константинович Рокоссовский /1896+1968/. Жена Людвига Викторовна Брыловская, сын Виктор. С 17 августа 1937г., по 22 марта 1940г., содержался во внутренней тюрьме УГБ НКВД ЛО. После ВОВ Рокоссовский с октября 1949г., был министром обороны ПНР в звании маршала Польши. С 1956г., земеститель министра обороны СССР.

 Генерал армии, герой СССР Александр Васильевич Горбатов /1891+1973/. После сфабрикованного дела в Лефортово сидел в Магадане. После ВОВ командовал ВДВ и войсками Прибалтийского ВО.
   …Выбирая дату агрессии, фюрер германской нации руководствовался несколькими соображениями. Приводя в действие план «Барбаросса», Гитлер предполагал обойтись без зимней кампании, разгромив противника в приграничных сражениях, и затем, развивая успех, вырваться на оперативный простор, к Москве, и одним ударом покончить со вчерашним заклятым союзником - что фактически и произошло.
 Не хватило самой «малости». В знаменитой речи 3 июля 1941г., Сталин по политическим соображениям глобального порядка употребил слова «неожиданно» и «вероломно» применительно к факту нападения нацистской Германии на Советский Союз.
 Термином же «внезапно» впервые стал оперировать Хрущёв, начиная с ХХ съезда КПСС.
 Разведка доложила точно. Готовя блицкриг, Гитлер не подозревал, что 15 июня Советская разведка пограничных войск выявила факт подготовки германских войск к повторному выдвижению на исходные для нападения позиции.
 В частности, были добыты документальные данные о распоряжении германских военных властей в адрес жителей приграничных сёл до 4 часов утра 18 июня эвакуироваться в тыл на расстояние не менее 3 километров, а на некоторых участках - до 20 километров.
 15 июня по линии Разведуправления Генштаба РККА поступили данные о том, что стратегическое развёртывание войск Вермахта завершено. На следующий день были получены данные о предстоящем нападении Германии именно 22 июня.
 Разведка НКГБ, опираясь на данные закордонных резидентур, в свою очередь, к этому времени один раз - 11 июня - уже сообщила дату «22 июня», а также информировала о завершении военных приготовлений Германии и готовности Вермахта к нападению в любой день после 17 июня.
 Историк Арсен Мартиросян подробно проанализировал все, что предшествовало 22 июня. Вот что он сообщает: «Со стороны Сталина, учитывая эти и еще массу других тревожных данных, последовала реакция. Был отдан приказ о срочном проведении в течение светового дня 18 июня воздушной разведки вдоль всей линии границы в полосе компетенции Западного Особого военного округа. Тот факт, что эта воздушная разведка была осуществлена в полосе именно Западного округа, означает, что Сталин особое значение придавал безопасности именно на Белорусском направлении. Как была проведена эта воздушная разведка?
 Вот как это выглядело в описании непосредственного исполнителя задания Сталина - Героя Советского Союза генерал-майора авиации /с 4 июня 1940г/ Георгия Нефёдовича Захарова, командовавшего перед войной 43‑й истребительной авиадивизией Западного Особого военного округа:
 «…Где‑то в сере​ди​не последней предвоенной недели - это было либо семнадцатого, либо восемнадцатого июня сорок первого года - я получил приказ командующего авиацией Западного Особого военного округа пролететь над западной границей.
 Протяжённость маршрута составляла километров четыреста, а лететь предстояло с юга на север - до Белостока. Я вылетел на У-2 вместе со штурманом 43‑й истребительной авиадивизии майором Румянцевым.
 Приграничные районы западнее государственной границы были забиты войсками.
 В деревнях, на хуторах, в рощах стояли плохо замаскированные, а то и вовсе не замаскированные танки, бронемашины, орудия. По дорогам шныряли мотоциклы, легковые - судя по всему, штабные - автомобили…

 Количество войск, зафиксированное нами на глазок, вприглядку, не оставляло мне никаких иных вариантов для размышлений, кроме единственного: близится война.
 Всё, что я видел во время полёта, наслаивалось на мой прежний военный опыт, и вывод, который я для себя сделал, можно сформулировать в четырёх словах: со дня на день.
 Мы летали тогда немногим более трёх часов. Я часто сажал самолёт на любой подходящей площадке, которая могла бы показаться случайной.
 К самолёту тут же подходил пограничник возникая бесшумно, молча брал под козырёк и несколько минут ждал, пока я писал на крыле донесение.                               /Трубицын А./

   Получив донесение, пограничник исчезал, а мы снова поднимались в воздух и, пройдя 30‑50км, снова садились. И я снова писал донесение, а другой пограничник молча ждал и потом, козырнув, бесшумно исчезал. К вечеру таким образом мы долетели до Белостока и приземлились в расположении дивизии Сергея Черных…»
 В результате, в режиме реального времени в течение одного светового дня была собрана интегральная разведывательная информация, наглядно подтвердившая факт начала выдвижения ударных группировок вермахта на исходные для нападения позиции.
 Данное мероприятие было организовано по приказу Сталина командующим ВВС РККА П.Ф.Жигаревым, который вместе с заместителем Л.П.Берии - Б.З.Кобуловым 17 июня побывал у Сталина на приёме.
 Гитлер в последние перед нападением дни «ушёл на дно».
 По приказу Сталина Молотов обратился к Германскому правительству с предложением срочно принять его с визитом, факт чего чётко зафиксирован в записи от 20 июня 1941 года в дневнике начальника Генерального штаба Сухопутных сил Рейха генерала Франца Гальдера: «Молотов хотел 18.6. говорить с фюрером».
 На это предложение последовал немедленный отказ Немецкой стороны.
 «После такой основательной проверки у Сталина не осталось никаких сомнений в том, что война грянет через четыре дня, - отмечает Арсен Мартиросян.
- И когда 18 июня Тимошенко и Жуков доложили ему полученную из Киева от Пуркаева информацию от перебежчика, которая в очередной раз свидетельствовала о том, что нападение произойдёт ранним утром 22 июня, Сталин сделал свой решающий вывод.
 18 июня 1941 года по указанию Сталина телеграммой начальника Генерального штаба РККА командующие войсками пяти округов были официально предупреждены о возможности нападения Германии в ближайшие дни без объявления войны.
 Телеграмма предписывала также необходимость приведения вверенных им войск в боевую готовность. Причём в ряде случаев это указание было доведено и до сведения командиров дивизий. Об этом свидетельствует ряд архивных документов.
 Судя по материалам расследования причин трагедии 22.06.1941г., которое Сталин инициировал в начале войны, в том числе и силами военной контрразведки /оно велось и после войны/, в телеграмме были указаны ориентировочные сроки нападения - 22 июня».
 Эта телеграмма не обнаружена историками в архивах РФ. По крайней мере, на сегодняшний день положение именно таково. Зато чёткое упоминание об указанной выше телеграмме содержится на 70‑м листе 4‑го тома следственного дела по обвинению командования ЗапОВО, где зафиксировано показание начальника связи генерала А.Т. Григорьева: «И после телеграммы начальника Генерального штаба от 18 июня войска округа не были приведены в боевую готовность…»
 Как отмечает Арсен Мартиросян, аналогичные упоминания есть и в ответах опрошенных после войны по указанию Сталина генералов, которые перед войной командовали войсками в западных округах /материалы комиссии под руководством генерал-полковника А.П. Покровского/.
 Об этом же свидетельствуют и отдельные документы командования Прибалтийского округа, а также донесения командующих флотами о приведении вверенных им флотов в боевую готовность №2, которые датированы 19 июня.
 В тот же день резидентура НКГБ сообщила из Берлина о дате 22 июня со ссылкой на сведения, полученные от ценнейшего агента советской внешней разведки «Брайтенбаха» - Вилли Лемана, руководящего сотрудника Гестапо.
 Агент проинформировал, что в его ведомстве получен приказ военного командования 22 июня после 3 часов утра начать военные действия против Советского Союза. Эти сведения были немедленно переданы в Москву и доложены Сталину.
 До 19 июня 1941г., об этом сообщили агенты: Германские - сотрудник германского МИДа «Вальтер», «Альта» и «Ариец», Итальянские - «Гау», «Дарья» и «Марта», Болгарский - «Коста» /Павел Шатев/.                                                                                          /Трубицын А./

   Советская контрразведка перехватила телеграмму Итальянского посла в Москве Аугусто Россо, направленную в Рим, в которой с прямой ссылкой на Германского посла в Москве графа Шуленбурга он сообщил, что война разразится через три дня.
 Семь раз в промежутке с 10‑го по вечер 21 июня агент Советской военной разведки в Германском посольстве в Москве «ХВЦ», он же Герхард Кегель, информировал своего куратора о дате нападения, причём его данные концентрировались преимущественно вокруг временного промежутка 20‑24 июня.
 Рано утром 21 июня агент смог более или менее точно сообщить, что нападение произойдёт в ближайшие 48 часов, а вечером того же дня окончательно уточнил - наступающей ночью произойдёт нападение.
 В череде сообщений разведки о дате нападения Германии особое место занимает следующий малоизвестный факт.
 Исходя из патриотических убеждений, неоценимую инициативную помощь Советской разведке ВМФ в установлении точной даты нападения Германии оказала бывший агент военно-морской разведки Российской империи, фигурирующая в истории отечественной военной разведки как Анна Ревельская /точные имя и фамилия до сих пор не установлены/.
 В 10 часов утра 17 июня, Анна посетила Советского военно-морского атташе в Берлине капитана 1‑го ранга М.А. Воронцова и сообщила ему, что в 3 часа ночи 22 июня Германские войска вторгнутся в Советскую Россию.
 Информация Анны Ревельской, как и вся другая информация, немедленно сообщалась в Москву и ложилась на стол Сталину.
 Готовя блицкриг, Гитлер заручился поддержкой Великобритании. Как известно, он чрезвычайно опасался войны на два фронта. И добивался от Лондона именно гарантии британского нейтралитета. Таковые, как можно предположить, были получены Берлином.
 Их смысл был в том, что Англия не откроет второй фронт до 1944 года. 10 мая 1941г., усевшись за штурвал самолёта, в Шотландию перелетел наци №2 Рудольф Гесс. До этого, насколько мы можем судить, с ним установила контакт британская разведка. Гессу было заявлено, что если Рейх объявит войну Советам, Англия прекратит военные действия.
 Тот, в свою очередь, убедил Гитлера, что всему этому можно верить. Британская разведка сфабриковала приглашение за подписью Уинстона Черчилля и переправила его Гессу. Оказавшись в Шотландии, тот получил возможность встретиться с английскими официальными лицами. Гесс поставил в известность, что Гитлер нападёт на Россию. 
 В ответ ему было сказано, что Англия свою часть договорённости также выполнит… Железной поступью Рейх продвигался на Восток под аккомпанемент магической музыки Вагнера. Лондон заботливо расчищал Вотану торную дорогу.
 Гитлер рассчитывал на повторение ситуации, которая произошла в 1917г. Но если тогда роль агентов германского Генерального штаба выполнили «интернационалисты», отправленные в Россию в запломбированном вагоне, то теперь следовало ожидать поддержки иного союзника - части генералитета РККА. И эта поддержка была оказана.
 «….Павлов … снял трубку и заказал Москву, - вспоминал Главный маршал авиации Голованов. - Через несколько минут он уже разговаривал со Сталиным … по его ответам я понял, что Сталин задаёт встречные вопросы.
 Нет, товарищ Сталин, это неправда! Я только что вернулся - с оборонительных рубежей. Никакого сосредоточения Немецких войск на границе нет, а моя разведка работает хорошо. Я ещё раз проверю, но считаю это просто провокацией.
 Хорошо, товарищ Сталин… А как насчёт Голованова? Ясно. Он положил трубку. Не в духе хозяин. Какая‑то сволочь пытается ему - доказать, что Немцы сосредоточивают войска на нашей границе…
 …Кто из нас мог тогда подумать, что не пройдёт и двух недель, как Гитлер обрушит свои главные силы как раз на тот участок, где во главе руководства войсками стоит Павлов? К этому времени и у нас в полку появились разведданные, в которых прямо указывалось на сосредоточение немецких дивизий близ нашей границы…                           /Трубицын А./

   Как мог Павлов, имея в своих руках разведку и предупреждения из Москвы, находиться в приятном заблуждении, остаётся тайной. Может быть, детально проведённый анализ оставшихся документов прольёт свет на этот вопрос…»*
 Из воспоминаний начальника кафедры тактики ВВИА им. Жуковского Героя Советского Союза, генерал-лейтенанта авиации Сергея Фёдоровича Долгушина, встретившего войну младшим лейтенантом в 122‑м истребительном авиаполку /ИАП/ непосредственно на границе, в полосе ЗапОВО:
 «…Накануне войны я служил на аэродроме, расположенном в 17км от границы.
 В субботу 21 июня 1941г., прилетел к нам командующий округом генерал армии Павлов, командующий ВВС округа генерал Копец…
 Нас с Макаровым послали на воздушную разведку.
 На Немецком аэродроме до этого дня было всего 30 самолётов.
 Это мы проверяли неоднократно, но в этот день оказалось, что туда было переброшено еще более 200 Немецких самолетов…»
 И что же в этой ситуации сделал генерал Павлов? А вот что:
 «Часов в 18 поступил приказ командующего снять с самолетов оружие и боеприпасы. Приказ есть приказ - оружие мы сняли. Но ящики с боеприпасами оставили.
 22 июня в 2 часа 30 минут объявили тревогу, и пришлось нам вместо того, чтобы взлетать и прикрывать аэродром, в срочном порядке пушки и пулеметы на самолёты устанавливать. Наше звено первым установило пушки, и тут появились 15 вражеских самолётов…»
 Днем 21 июня командир развёрнутой в районе Брест-Кобрин 10‑й смешанной авиационной дивизии полковник Н.Г.Белов получил шифровку из штаба ЗапОВО следующего содержания: приказ от 20 июня о приведении частей в полную боевую готовность и запрещении отпусков отменить!
 Аналогичный приказ получили и в 9‑й САД /Белосток-Волковыск/. И это всё происходит в самый канун гитлеровского вторжения. Как пишет Арсен Мартиросян:
 «В 13‑м БАП этой дивизии приказ выполнили с превеликим удовольствием: командование авиаполка, лётчики, техники уехали к своим семьям, авиационный гарнизон остался на попечении внутренней службы.
 Зенитную батарею, прикрывавшую аэродром, сняли и отправили на учения!»
 И что же? Оголённый аэродром 13‑го БАП уже в первые часы агрессии голыми руками был взят Немцами вместе с новыми самолётами Ар-2 и Пе-2.
 …Благодаря Павлову и павловщине мы обязаны тому, что три дивизии /одна танковая и две стрелковые/ не были выведены из Бреста для прикрытия, а оставались в городе и утром 22‑го, подвергшись убойному огню фашистской артиллерии, перестали существовать как боевые единицы.
 В образовавшуюся прореху рванули танки Гудериана, окружив наши войска под Минском, который пал через шесть дней после начала боевых действий.
 После таких потерь Кремль не успевает сформировать сплошной фронт на московском направлении.
 Гудериан снова вместе с танковой группой Гота окружает наши войска под Смоленском. Дальше - Москва!
 В середине октября 1941‑го передовые подразделения Вермахта стояли на пороге беззащитной столицы, где началась паника, но Господь судил иначе.
 А потом подошли сибирские и дальневосточные стрелки, и время гитлеровцами было безвозвратно упущено. Москву удалось отстоять.                                               /Трубицын А./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Ответ очень простой Павлов, как и ряд ещё высокопоставленных предателей был евреем. Павлов вечером 21 июня наслаждался спектаклем в Брестском театре, когда к нему в театр прибежал адъютант и сообщил о повторной шифровке Сталина, но тот даже не среагировал на донесение, а остался досматривать зрелище, т.к., работал на Немецкую разведку ожидая прихода Немцев. Но контрразведка Сталина не дала Павлову умыкнуть на Запад, и смогла вывезти его вместе со своим штабом в Москву.
   О том, что накануне войны происходило много чего «странного», свидетельствует Маршал Победы К.К. Рокоссовский, проходивший службу в КОВО:
 «Из штаба округа, например, последовало распоряжение, целесообразность которого трудно было объяснить в той тревожной обстановке. Войскам было приказано выслать артиллерию на полигоны, находившиеся в приграничной зоне. Нашему корпусу удалось отстоять свою артиллерию. Доказали, что можем отработать все упражнения у себя на месте. И это выручило нас в будущем…»
 В своих воспоминаниях К.К. Рокоссовский сообщает, что командованием КОВО он, командир 9‑го механизированного корпуса вообще не был поставлен в известность ни о майской «Директиве № 503862/сс/ов», ни о начале выдвижения к рубежам обороны под видом «учений», что стали поступать в округ после 13 июня.
 И уж тем более он не располагал информацией о телеграмме Генерального штаба от 18 июня, в которой всё было прописано чёрным по белому. К.К. Рокоссовский узнал о начале войны только 22 июня, из случайных звонков в штаб округа.
 А о том, что в КОВО отрабатываются некие «планы прикрытия», согласно директивам Наркомата обороны и Генштаба, что эти части 15 июня поднимаются по тревоге и начинают выдвижение к границе на случай обострения обстановки и начала войны, командир мехкорпуса резерва командующего округом вообще не подозревал - не был поставлен в известность! Как такое могло быть?
 Видимо «забыл» генерал-лейтенант Кирпонос о некоторых частях своего округа. Вообще, как показали дальнейшие события, полководцем Михаил Петрович был слабым и оказался волею обстоятельств не на своем месте, и погиб бестолково, подставив людей.
 В своих мемуарах К.К. Рокосовский писал про Кирпоноса:
 «Не по плечу этому человеку столь объёмные, сложные и ответственные обязанности, и горе войскам, ему вверенным».
 Примеров, относящихся к июню 1941 года, - множество!
 Они настолько потрясают, что требуют не только общественной, но и политической оценки на самом высоком государственном уровне.
 Свалить всё на отсутствие должного опыта у генерала Павлова не удастся: до середины июня 1941 года командующий ЗапОВО исправно исполнял все поступавшие из Москвы официальные директивы.
 А вот потом Павлова словно подменили, хотя он, понимая директивы «по‑своему», прекрасно отдавал отчёт своим действиям. Как теперь известно, директивы от 13 июня «Для повышения боевой готовности…» западных округов поступили во все эти округа одновременно, т.е. 15 июня 1941 года.
 Директивы эти, вопреки утверждениям ледокольщика Резуна и К° носили оборонительный характер и обязывали командование западных округов приводить свои части в боевую готовность и приступать к выполнению майских «Планов прикрытия государственной границы» /тоже оборонительных/.
 Точное выполнение командованием западных округов данных директив и тем более телеграммы Г.К. Жукова от 18 июня о приведении в боевую готовность частей округа и о начале отхода приграничных частей Красной Армии от границы на свои рубежи обороны к 21 (!) июня не могло остановить или сорвать нападение Германии.
 Однако нападение оказалось бы не столь катастрофичным - выполни наши генералы свои должностные обязанности и приказы Наркома обороны СССР С.К. Тимошенко и начальника Генерального штаба Г.К. Жукова, а те, в свою очередь, не осуществи контроль их исполнения.
 Как уже отмечалось, в протоколах допроса генерала Павлова и заседания суда над ним и его заместителями и всплывет та самая «телеграмма ГШ от 18 июня», существование которой до сих пор отрицается архивом МО РФ. Мол, нет такой телеграммы вовсе.
 А ведь данная телеграмма, подписанная самим Г.К. Жуковым, и есть последний приказ Москвы о повышении боевой готовности частей западных округов.
   Она же предписывает командованию этих округов отводить приграничные дивизии от границы вглубь округа на предназначенные им рубежи обороны - согласно планам прикрытия округов. И именно в ЗапОВО генерал Павлов, не доведя данный приказ Г.К. Жукова до командования трёх дивизий в Бресте, обрёк их личный состав на истребление в первые же часы войны!
 Павлов, обвинённый в том, что своими действиями он «ослаблял мобилизационную готовность войск» ЗапОВО округа и не привёл заранее части своего округа в боевую готовность, был реабилитирован Хрущёвым как «невинная жертва сталинских репрессий».
 Будучи арестован, бывший командующий ЗапОВО вёл себя достаточно независимо и даже ставил условие - будет давать показания только в присутствии… Наркома обороны и начальника Генерального штаба! И на всём протяжении следствия он постоянно давал понять, что действовал только по прямым указаниям маршала Тимошенко.
 История предательства Павлова получила своё документальное подтверждение в работах целого ряда современных исследователей - ЮИ. Мухина и А.Б. Мартиросяна, и теперь мы знаем наверняка: все необходимые решения по отражению агрессора в середине июня 1941 года руководством страны /как бы мы к нему не относились!/ были приняты.
 Вина Сталина заключается в том, что такие люди, как Павлов или Кирпонос, были назначены командующими столь ответственными военными округами, а начальником Генерального штаба РККА стал Г.К. Жуков. Тот самый Жуков, которого в начале 1930‑х его начальник К.К. Рокоссовский аттестовал: «На штабную и преподавательскую работу назначен быть не может - органически её ненавидит».
 Однако открывшиеся обстоятельства, в том числе относительно роли некоторых высших чинов РККА, требует от нас непредвзятого и объективного подхода, который идёт в разрез с историческими агитками времён Хрущёва и Ельцина.
 Через неделю после расстрела Павлова его непосредственных и прямых начальников Сталин снял и с понижением отправил - одного, маршала, командовать Западным округом-фронтом, а другого, генерала армии, сначала «готовить» Ельню, а через полтора месяца вообще на Резервный фронт, «готовить оборону Москвы». Вот почему Сталин вынужден был призвать К.Е.Ворошилова и С.М.Будённого - спасать положение, пока молодые командармы не доказали, что могут держать оборону и, перейдя в наступление, бить врага.
 Готовя блицкриг, Гитлер руководствовался и соображениями мистического характера, подбирая оккультные ключи к будущей победе над Россией. На день 22 июня 1941 года приходилась древнегерманская руна «зикх», т.е. «победа».
 Это внушало дополнительную уверенность в исходе «русской кампании» Вермахта. Однако фюрер Германской нации не знал, что именно на 22 июня 1941 года приходится православный праздник Всех Святых, в Земле Российской просиявших.
 В первый же день войны митрополит Сергий /Старгородский/ собственноручно отпечатал на машинке послание, в котором призывал православный русский народ на защиту Отечества. В этом послании, которое Сергий разослал по всей стране, отмечалось:

 «Фашиствующие разбойники напали на нашу Родину. Повторяются времена Батыя, немецких рыцарей, Карла Шведского, Наполеона. Жалкие потомки врагов православного христианства хотят ещё раз попытаться поставить народ наш на колени перед неправдой».

 Митрополит Сергий призвал всех вспомнить святых вождей Руси - Александра Невского, Дмитрия Донского и благословил народ на защиту границ страны, подчёркивая, что «Господь дарует нам победу».
 Позиция РПЦ оказалась непонятной для многих за рубежом, где считали, что начавшаяся схватка должна до предела обострить противоречия между государством и распинаемой им Церковью и привести к поражению богоборческого режима.                       /Трубицын А./

 Но Господь судил иначе и помогал России по молитвам Серафима Вырицкого, Матроны Московской, Феодосия Кавказского, Луки Войно-Ясенецкого, Амфилохия Почаевского, Кукши Одесского, Лаврентия Черниговского, а также многих других, включая и Царя Николая-II, по советам которого Сталин принимал многие решения.          /редакция автора/
   Вот лишь несколько чудес Божиих, поразивших Cталина. Ранней осенью в Московском регионе были жуткие дожди. В результате 2.500 танков Гудериана и Гепнера застряли в непроходимой грязи. А поздней осенью неожиданно ударили страшные морозы.
 Мой отец, участвовавший в обороне Москвы, рассказывал, что своими глазами видел 19 ноября на ртутном термометре минус 52 градуса!
 Немцы, которых Гитлер послал на «блицкриг» без тёплой одежды, просто вмёрзли в землю. Почти все их танки не могли завестись. 8 декабря 1941г., Тихвинская икона совершила облёт Москвы - а 9 декабря наши  войска вошли в город Тихвин. Генералу Бушу, командующему 16-й армией, донесли, что на них «прут 200 русских танков»...
 А у стоявшей там 4-й армии генерала Мерецкова, в то время не было ни одного танка.
 Буш занял Тихвин, который стал ключевым плацдармом группы армий «Север». Это был крупнейший коммуникационный узел между Питером и Москвой. Наши войска не могли его взять. Но когда Буш услышал о наступлении «русской армады», он неожиданно дал приказ без боя покинуть  Тихвин, чтобы потом обойти его с двух сторон и взять в «мешок». Мерецков обалдел, когда услышал, что Немцы добровольно уходят из Тихвина.
  О том, что они бежали от «двухсот русских танков», рассказала одна местная женщина, которая встретила двух наших разведчиков в Тихвине.
 Она своими ушами слышала, как кричали перепуганные фашисты. Когда её спросили, откуда знает Немецкий язык, она ответила: «Родные мои, за несколько месяцев, пока вы драпали на Восток, мы здесь все узнали, что такое «цвай хундерт руссише панцир»».
 Когда Бушу доложили, что Русские заняли город и укрепляют оборону, до него вдруг дошло, что произошло. Он стал материть своих подчинённых - мол, любой ценой вернуть Тихвин. Но Русские стояли насмерть, отбить город не удалось, и в «мешок» его взять - тоже. Этому весьма способствовало то, что морозы в Тихвине доходили до минус 45 градусов, к чему Немцы явно не привыкли. Но это ещё была «теплынь».
 19 ноября в Московском регионе, как я уже говорил, температура упала до минус 52. В  результате у Гудериана под Тулой завелось всего 50 танков, а у Гепнера под Москвой - ещё меньше. 4-я танковая группа Гепнера ушла из-под Питера и была брошена на Москву. И, наверное, она бы захватила столицу, если бы не наступили небывалые морозы.
 Но советские историки внушали нам, что это коммунистическая партия вдохновила народ на героическую оборону Москвы. Сейчас этим историкам не нужно хвалить партию, и они начинают робко признавать, что морозы в ноябре действительно были небывалые.
 Но дело в том, что Сталину донесли и другое: все наши танки завелись!
 Что станет с двигателем, если он простоял всю ночь на 50-градусном морозе? Утром его невозможно будет завести. А двигатели всех наших танков завелись - в отличие от Немецких! Может, наши двигатели работали всю ночь на холостом ходу? Не работали - горючки для этого не было. И то, что наутро все завелись, было настоящим чудом.
 Подобных чудес в те дни было много. О них докладывали Сталину - и он прекрасно понял, Кто защищает Москву. Не зря учился в семинарии.
 Сколько же танков было под Москвой у Немцев и у Русских?
 Из 800 танков Гудериана завелось 50. Из 60 танков Катукова завелись все...
 Так сравнялись силы противников, и у Русских даже появился перевес!
 Но, может, наши танки были рассчитаны на Русские морозы, а их - на европейскую теплынь? Дело в том, что у Немцев было много танков... Русских, они захватили их в начале войны и вместо звёзд нарисовали на броне кресты.
 Но эти танки у них тоже не завелись. А у нас точно такие же машины завелись.
 Именно чудеса сделали очевидной помощь Божию Русскому воинству.
 Только благодаря ей, Немцы застряли под Москвой. И стало ясно, что для победы над врагом необходимо прекратить гонения на Церковь, которая будет призывать эту помощь.
 Вот почему Сталин резко изменил отношение государства к Церкви.
 В результате народ получил самое надёжное оружие - возможность исповедовать православие, которое во все времена обеспечивало победу над врагом.                /Блохин Н./
   И когда историки говорят нам, что в Сталинграде была бы катастрофа, я опять возражаю. После Москвы война была уже выиграна. Даже если вы безбожник - посмотрите на карту просто прагматически. Допустим, Сталинград Немцы взяли /кстати, его и взяли в 1942г/.
 Но у их измученной 6-й армии не было ни одного самолёта, чтобы долететь до Урала, где уже вовсю работала наша экономика. Они повредить ей не могли никак. Нефть, которую якобы перекрывали перекрытием Волги, они на самом деле остановить не могли: её через реку Урал тащили. Они до неё не могли добраться никак: не на чем было уже.
 Выдыхалась Германия! Вот вам уже всё: стратегия была выиграна. В 1941г., решением Божиим нам была обеспечена Победа. Небывалый мороз наступил под Москвой в день Варлаама Хутынского 19 ноября /по новому стилю/.
 Те самые минус 52 градуса, которые вморозили в землю Немецких вояк и их танки.
 Такое чудо могло произойти только по молитвам этого святого, ведь его называли на Руси «управителем погоды».*
 И Сталин, читавший жития святых, конечно же, понял, что «управитель погоды» может устроить в ноябре такой мороз, от которого Немцы под Москвой перемрут как «черви» 750 лет назад. Не знаю, молился ли ему Сталин, но преподобный «оправдал доверие» вождя - ударил мороз небывалый. Вот почему Иосиф Виссарионович приказал в первую очередь открыть храм Варлаама Хутынского.
 Описанное в «Рубеже» сакральное заседание Ставки /с 18 на 19 октября/ действительно было. Именно на нём произошло резкое изменение отношения партии к Церкви.
 После этого заседания Сталин заявил, что он никуда не уедет из Москвы: будем открывать храмы, и Бог нам поможет. Его приближённые были в шоке, услышав об этом, ведь до сих пор они устраивали гонения на Церковь.
 А у Немцев после этого началась «непонятка», они стали делать одну ошибку за другой. Они не сконцентрировали вовремя силы на Туле. Когда Гудериан пролез через грязь и подошёл к городу, Жаворонков, командовавший по линии партии, уже успел организовать надёжную оборону. И Тулу Немцы не взяли. Планировалось, что Гудериан и Гепнер соединятся, замкнув Москву в «котёл». Но один застрял под Тулой, другой в Красной Поляне, и оба дождались мороза в 52 градуса.                                                         /Блохин Н./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Преп.Варлаам, в мире Алексий, подвизался в XII веке на берегу Волхова. Он был сын именитых граждан Новгорода, Михаила и Анны, отличавшихся благочестивой жизнью. По смерти родителей Алексий, раздав всё своё имущество бедным, удалился в пустыню к подвижнику Порфирию и принял от него пострижение с именем Варлаама. Преподобному пришлось быть у Новгородского Архиепископа. При прощании Архиепископ велел ему побывать через неделю. Св.Варлаам отвечал: "если Бог благословит, я приеду к твоей святыне на санях в пяток первой недели поста Свв. Апостол Петра и Павла". Удивился Архиепископ такому ответу. Действительно, накануне определенного дня в ночь выпал глубокий снег, и в пятницу целый день был сильный мороз. Преподобный на санях приехал в Новгород к Архипастырю. Видя печаль Архиепископа по случаю такой безвременной непогоды, вследствие которой могли вымерзнуть хлеба, Св.Варлаам сказал ему: “Не печалься, Владыка, не скорбеть, а благодарить Господа нужно. Если бы Господь не послал этого снега и мороза, то был бы голод во всей стране, которым Господь хотел наказать нас за грехи наши, но по молитвам Богородицы и Святых умилосердился над нами и послал мороз, чтобы перемерли черви, подтачивавшие корни хлебов. На утро же наступит опять тепло, снег этот растает и напоит землю. По милости Господа, будет плодородие”. На другой день, как предсказывал Св.Варлаам, наступило тепло. Архиепископу принесли с поля ржаных колосьев с корнями, на которых оказалось множество вымерших червей. И был в тот год невиданный урожай. Предвидя свою кончину Св.Варлаам призвал к себе всю братию и сказал: "Настало время, дети мои, отхождения моего ко Господу, но я не оставлю вас сиротами и всегда буду с вами духом, и, если будете жить в любви, то монастырь этот и после моей смерти не будет иметь ни в чем недостатка". “Вверяю вас, прежде всего в руки Божии”, - сказал он братии", - "блюстителем же душ и телес ваших оставляю игумена Антония, который сейчас находится в Иерусалиме. По дару прозорливости Преподобный увидел приближавшегося к обители Антония. Преп.Варлаам с благословением вручил ему свое стадо и мирно скончался в 6-й день ноября 1192г.
   Вот ещё одно чудо. В Москве одним из немногих незакрытых храмов был Елоховский собор. И в нём прихожане молились первомученице Фёкле о том, чтобы ушедшие на фронт дети, братья, мужья вернулись домой живыми.
 И те, о ком молились, действительно вернулись - все до единого, никто из прихожанин не получил похоронку. Об этом мне рассказывал свидетель того чуда протоиерей Сергий, который осенью 1941-го предложил своим духовным чадам молиться святой Фёкле.*
 Главный маршал авиации Александр Евгеньевич Голованов рассказывал, что, мягко говоря, удивился, услышав приказ Сталина. Метель жуткая, в нескольких метрах ничего не видно - а ему надо лететь вокруг Москвы с Тихвинской иконой.
 Нельзя ли в другое время найти применение его способностей?
 Но Сталин сказал, что погода очень хорошая, а станет ещё лучше.
 И тут он произнёс ключевую фразу: «Варлаам Хутынский, как уже устраивал, так ещё устроит». Выходит, что Сталин знал: преподобный Варлаам может вымолить у Бога губительный для Немцев мороз, и, как мог, способствовал этому чуду.
 Но вёрнёмся к Голованову. Итак, он получил приказ - совершить облёт Москвы, когда лететь было невозможно. Решил штурмана не брать: лучше он один разобьётся.
 И чего там штурманить, когда всё равно не видно ничего?
 Но ему дали очень интересных пассажиров - священника с Иконой и тремя женщинами.
 Тогда он говорит батюшке: «Вообще-то так: полёт наш непредсказуем - вы понимаете?
 Я знаю, что вы добровольцы, но...».

  «Милок, - отвечает батя, - какая непредсказуемость? С нами Царица Небесная!».
 Представляете реакцию нашего героя?
 Но батя говорит ещё круче: «Слушай, милок, нельзя ли в полёте, это самое, чтобы двигатели твои работали потише и не мешали пению?..».
 Тут Голованов не выдержал и рассмеялся. Взлетел. И вдруг заметил, что в самолёте необычно тихо. Посмотрел: моторы работают - а шума почти нет: прямо как батя просил!
 Ясно слышны голоса священника и певчих: «Царица моя преблагая, надежда моя Богородице...». А по радио голос из Кремля: «Саша, сделай погромче...». Сталин любил церковное пение, об этом рассказывали его приближённые после смерти вождя.
 Но чудесный полёт продолжался. В мою память врезались слова Голованова: «Смотрю, а у меня в фонаре /переднее стекло самолёта/ вид как на полотнах Куинджи: кругом метель - а впереди всё видно до самого горизонта».  Чудесным образом пилот ясно видел, куда он летел, через «светлый тоннель», в который не проникала метель!
 Но она бушевала вовсю за пределами этого «луча», поэтому с земли самолёт был невидим и никто не мог его сбить. Быть может, это имел в виду Сталин, называя метель подходящей погодой для такого полёта. В любом случае успешный облёт Москвы в жуткую метель - это настоящее чудо Божие, которое признал маршал авиации, ранее бывший вне религии.
 Самолёт с Тихвинской иконой приземлился - и в это время под Тихвином Немцы увидели, как на них «наступают 200 Русских танков». Нет сомнений, что эта галлюцинация, которая привела к освобождению города, произошла по молитвам Матери Божией.
 Владимир Николаевич Блохин работал мастером-наездником Московского ипподрома. И то, как будущий Главный маршал авиации Голованов 8 декабря 1941 года облетал Москву с Тихвинской иконой Божией Матери, я слышал на конюшне моего отца летом 1952 года.
 Православный взгляд на войну единственно верный. Все остальные - натяжки, недомолвки, кривотолки. Александр Невский сказал: «Не в силе Бог, а в правде». Ещё одно доказательство появилось 70 лет назад. То наступление под Москвой, которого по человеческим понятиям быть не могло, произошло в День памяти святого благоверного князя Александра Невского - 6 декабря.                                                                    /Блохин Н./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Чудо произошло в с.Орехово Даниловского района Волгоградской области. На крещение 1941г., всё село вышло купаться на р.Медведицу и жителям явилась Богородица, предсказав, что скоро война и оставила на небе молитву. Мужчин заставили её выучить и из этого села никто не погиб во время ВОВ. И на последуюих войнах ни один мужчина не погиб, т.к., учат эту молитву с детства.
  Нынешние сторонники арийской идеи, в том числе у нас, в России, искренне убеждены, что война велась между крестом и красной масонской звездой. Штандарты со свастикой, брошенные на Параде Победы в 1945 году к подножию языческого капища /мавзолея/, означали попрание главного символа христианства и торжество демонических сил.
 Но так ли это?.. Нельзя забывать, что под внешним, весьма простым и доступным пониманию окружающих слоем идей в нацизме скрывался целый оккультный мир, известный только посвящённым.
 Риторика Гитлера пронизана заклинаниями, доводившими нацию до экзальтации, - они составляли глубокую мистическую тайну Рейха и были обращены к верховному богу германцев Вотану.
 А символом Вотана является крючковатый крест, обычно ложно отождествляемый с индийской свастикой. Бог демонического схватывания и обладания, бог бури и войны, бог колдовства, ярости и человеческих жертвоприношений, - вот кто вёл Вермахт от победы к победе.
 Через такую сверхчувствительную связь вождь расово-чистого народа становился медиумом, посредником между высшим языческим божеством, воплощавшим исконно германский дух, и народом. Гитлер не был политиком в традиционном смысле этого слова.
 Пройдя через цепь инициаций-посвящений, изучив тайные оккультные учения в закрытых мистических орденах, он не только превратился в человека с полностью перестроенным сознанием, но в глазах окружения стал живым богом германцев, пророком Вотана на земле, простирающим над своим народом волны тёмных инспираций.
 По убеждению нацистов, фюрер явил высший синтез белой расы.
 В своё время Ленин сказал, что коммунизм есть Советская власть плюс электрификация. Тогда Третий Рейх - это чёрная магия плюс танковые дивизии.
 Победить в этой Священной войне можно было при одном условии - прекратить истребление Русской православной цивилизации, и это условие Сталин выполнил, чем спас страну от уничтожения.
 «…Если германский Фриц с крестоносной символикой на мундире и отчеканенным девизом «С нами Бог» мало-помалу переставал соображать, какому богу он служит, то Русский Иван, защищая Отечество под флагом с пятиконечной звездой, душой прозревал себя насельником дома Пресвятой Богородицы», - написал в неопубликованной пока статье ветеран монархического движения Лев Егоров.
 Если бы Гитлер хорошо знал историю, то он бы никогда не назвал план по завоеванию России именем императора Священной Римской империи германской нации Фридриха Барбароссы. Почему? Потому как тот был союзником и побратимом святого благоверного князя Андрея Боголюбского. Что ж, как назвал - таков и результат!
 Иван Солоневич, яростный оппонент Советской власти, который совершил побег из Советского лагеря, с началом войны отказался выступить в поддержку Гитлера.
 За это был несколько раз арестован, а затем сослан в Темпельбург, где и оставался до окончания боевых действий. В рядах британской армии сражался племянник Императора Николая-II - князь Теймураз Багратион-Мухранский. Да, судьба русской эмиграции трагична. Она оказалась между молотом и наковальней.
 Надежды на возрождение страны без коммунистов, но под протекторатом Немцев развеялись как дым. Гитлеру не нужна была Россия, и, готовя план «Барбаросса», он преследовал интересы синедриона. «Низшая раса», а Русских теоретики гитлеризма считали за таковых, не имела права на свою государственность.
 Узнав о планах нападения на СССР, германский посол в СССР граф Фридрих Вернер фон дер Шуленбург прилетел в Берлин, добился приёма у фюрера и попытался отговорить его от авантюры.
 Он считал иллюзорными надежды на то, что Советский Союз рухнет после первых успехов блицкрига, и открыто сказал об этом. Но переубедить Гитлера не удалось. Шуленбург вернулся в Москву.                                                                             /Трубицын А./

   Именно ему пришлось вручать наркому В.М. Молотову ноту об объявлении войны. В июле 1944‑го он станет участником покушения на Гитлера. Заговорщики прочили его в будущие министры иностранных дел. Но уничтожить фюрера не удалось, и 68‑летний Шуленбург был казнён.
 …В романе Константина Симонова «Живые и мёртвые» есть такие строки, посвящённые героям страшного лета 1941 года:
 «Он /комбриг Серпилин/ не знал и не мог ещё знать в ту ночь полной цены всего уже совершённого людьми его полка. И, подобно ему и его подчинённым, полной цены своих дел ещё не знали тысячи других людей, в тысячах других мест сражавшихся насмерть с незапланированным немцами упорством.
 Они не знали и не могли знать, что генералы ещё победоносно наступавшей на Москву, Ленинград и Киев германской армии через пятнадцать лет назовут этот июль сорок первого года месяцем обманутых ожиданий, успехов, не ставших победой.
 Они не могли предвидеть этих будущих горьких признаний врага, но почти каждый из них тогда, в июле, приложил руку к тому, чтобы всё это именно так и случилось».
 Сказано о тех, кто не предал, не обратился в паническое бегство, забыв о своём воинском долге - фактов подобного позорного поведения было предостаточно, особенно в ЗапОВО!

 И среди первых героев были наши пограничники, принявшие на себя, один на один, мощнейший удар и, ценою жизни, задержавшие на сутки продвижение Вермахта.
 Среди этих героев - личный состав 28‑й дивизии И.Д.Черняховского. В первом же бою 23 июня его танкисты отбросили Немцев на пять километров, уничтожили четырнадцать танков, двадцать орудий и до батальона пехоты.
 Среди них - командир 388‑го стрелкового полка С.Ф.Кутепов /прямой прообраз комбрига Серпилина/, чьи бойцы за одни только сутки уничтожили на Буйническом поле под Могилёвым 39 Немецких танков и бронемашин…
 А что касается Гитлера, так Сталин не зря сказал когда-то, что гитлеры приходят и уходят, а Германия, народ Немецкий остается. Меня - уж такой я эгоист - больше всего волнует его нападение на мою страну.
 Тем более что в Англии был свой сэр Освальд Мосли, лидер британских фашистов, член Английского парламента и правительства, лично знавший как Английского и Бельгийского королей, так и Гитлера и Геббельса.
 А двести тысяч Французских добровольцев сражались против России в войсках Гитлера, и последними защитниками его бункера были именно Французские эсэсовцы.  /Трубицын А./
  В Великой Отечественной Войне со стороны СССР участвовало 34.767.000 человек.
 2532 человека стали кавалерами ордена Славы.
 11681 человек стали героями Советского Союза.

 В СССР было разрушено 1.710 городов, 70.000 сёл и деревень.
 Всех бездомных калек, которыми были наводнены города СССР, пострадавших от полученных ранений на фронте либо от увечий на предприятиях в тылу, Сталин поселил на о.Валаам, предоставив жильё и хорошую пенсию!               /редакция автора/
Глава XIX.

 В Израильской газете "Вести" вышел материал о 150.000 еврейских солдат и офицеров, воевавших в составе гитлеровской армии. Термином "мишлинге" в рейхе называли людей, родившихся от смешанных браков.
 Расовые законы 1935г., различали "мишлинге" первой степени /один из родителей – еврей/ и второй степени /бабушка или дедушка – евреи/.

 Они призывались в вермахт, люфтваффе и кригсмарине, становясь не только солдатами, но и частью генералитета на уровне командующих полками, дивизиями и армиями.
 Двадцать солдат и офицеров еврейского происхождения были удостоены высшей военной награды Третьего рейха - Рыцарского креста.                                                      /Капитонов К./

   Долгое время нацистская пресса помещала фотографию голубоглазого блондина в каске. Под снимком значилось: "Идеальный немецкий солдат".

 Этим арийским идеалом был боец вермахта Вернер Голдберг /с папой-евреем/. Майор вермахта Роберт Борхардт получил Рыцарский крест за танковый прорыв советского фронта в августе 1941г. Затем он был направлен в Африканский корпус Роммеля.

 Под Эль-Аламейном попал в плен к англичанам. В 1944г., ему разрешили приехать в Англию для воссоединения с отцом-евреем. В 1946г., Борхардт вернулся в Германию, заявив своему еврейскому папе: "Кто-то же должен отстраивать нашу страну".
Полковник Вальтер Холландер, чья мать была еврейкой, получил личную грамоту Гитлера, в которой фюрер удостоверял арийство этого галахического еврея /Галаха - традиционное еврейское законодательство, в соответствии с которым евреем считается рожденный от матери еврейки/. Такие же удостоверения о "немецкой крови" были подписаны Гитлером для десятков высокопоставленных офицеров еврейского происхождения.

 В годы войны Холландер был награжден Железными крестами обеих степеней и редким знаком отличия - Золотым Немецким крестом. В 1943г., он получил Рыцарский крест, когда его бригада в бою уничтожила 21 советский танк на Курской дуге.

 В 1940г., всем офицерам, имевшим двух еврейских дедушек или бабушек, было приказано покинуть военную службу. Те, кто был запятнан еврейством только со стороны одного из дедушек, могли остаться в армии. Но реальность была иной: эти приказы не выполнялись.

 Поэтому их безрезультатно повторяли раз в год. Частыми были случаи, когда немецкие солдаты, движимые законами "фронтового братства", скрывали "своих евреев", не выдавая их партийным и карательным органам.

 Бывший канцлер ФРГ Гельмут Шмидт, офицер Люфтваффе и внук еврея, свидетельствовал:«Только в моей авиачасти было 15-20 таких же парней, как и я». В январе 1944г., кадровый отдел вермахта подготовил секретный список 77 офицеров и генералов, «смешанных с еврейской расой или женатых на еврейках».

 Все 77 имели личные удостоверения Гитлера о "немецкой крови". Среди перечисленных в списке - 23 полковника, 5 генерал-майоров, 8 генерал-лейтенантов и два полных генерала.

 Этот список могла бы дополнить одна из зловещих фигур нацистского режима - Рейнхард Гейдрих, глава РСХА, контролировавший гестапо, криминальную полицию, разведку и контрразведку. 16 лет он вступил в шовинистическую организацию «Фрайкорпс», чтобы развеять слухи о еврейском дедушке. В середине 1925г., Гейдрих служил кадетом на учебном судне «Берлин», где капитаном был будущий адмирал Канарис.

 Рейнхарт познакомился с его женой Эрикой, устраивал с ней домашние скрипичные концерты Гайдна и Моцарта. Затем примкнув к Гитлеру Гейдрих взмывает по нацистской лестнице. Самый молодой обергрупперфюрер СС /чин равный генералу армии/.

 Классическим примером "скрытого еврея" в элите Третьего рейха можно считать фельдмаршала авиации Эрхарда Мильха. Его отцом был еврей-фармацевт.

 Мильх попал в дивизию знаменитого Рихтгоффена, познакомился с молодым Герингом и отличился при штабе, хотя сам на аэропланах не летал. В 1929г., он стал генеральным директором "Люфтганзы" - национального авиаперевозчика. Ветер уже дул в сторону нацистов, и Мильх бесплатно предоставлял самолеты для лидеров НСДАП.

 Придя к власти, нацисты заявляют, что мать Мильха не вела половую жизнь со своим мужем-евреем, а истинный отец Эрхарда - барон фон Бир Геринг. 

 Еще один афоризм Геринга по поводу Мильха: "В своем штабе я сам буду решать, кто у меня еврей, а кто нет!" После войны Мильх девять лет отсидел в тюрьме.

 Затем до 80-летнего возраста работал консультантом концернов "Фиат" и "Тиссен".

 Полна тайн история спасения Любавичского раввина Йосефа Ицхака Шнеерсона из Варшавы осенью 1939г. Хабадники в США обратились к госсекретарю Корделлу Хэллу с просьбой о помощи. Госдепартамент договорился с адмиралом Канарисом, главой военной разведки /Абвера/, о свободном проезде Шнеерсона в Голландию.                  /Капитонов К./

   Только недавно стало известно, что операцией по вывозу Любавичского раввина из оккупированной Польши руководил подполковник Абвера д-р Эрнст Блох, сын еврея. Блох защищал раввина от нападок Немецких солдат.

 Этот офицер сам был «прикрыт» надёжным документом:

 «Я, Адольф Гитлер, фюрер немецкой нации, настоящим подтверждаю, что Эрнст Блох является особой немецкой крови».

 Его однофамилец еврей д-р Эдуард Блох получил лично от фюрера в 1940г., разрешение на выезд в США: то был врач из Линца, лечивший мать Гитлера и самого Адольфа в детские годы. Абсолютное большинство ветеранов вермахта говорят, что, идя в армию, они не считали себя евреями.

 В вермахте служили не только солдаты и младшие офицеры еврейского происхождения, но и фельдмаршал Манштейн-Левинский, 2 полных генерала, 8 генерал-лейтенантов 5 генерал-майоров и 33 полковника находились на ответственных командных вермахта.                                                   

 Международный Красный Крест составил трехтомный доклад, "Report of the International Committee of the Red Cross on its Activities During the Second World War", напечатанный в Женеве в 1948г., который является весьма уникальным по своей объективности.

 Этот подробный доклад, от нейтральной организации, составлен на базе двух других докладов - "Documents sur l'activite du CICR en faveur des civils detenus dans les camps de concentration en Allemagne, 1939 - 1945", /Женева, 1946/, а также "Inter Arma Caritas - the Work of the ICRC during the Second World War", /Женева, 1947/.

 Группа авторов возглавляемая Фредериком Сиордетом, подчеркнула, что, согласно традициям Красного Креста, доклад составляется на базе полной политической нейтральности. Согласно Женевской Конвенции, лагеря для военнопленных и интернированных должны быть открыты для международной инспекции, и Международный Красный Крест имел доступ к Немецким концлагерям, Советский Союз, напротив, не разрешал инспекцию своих лагерей, в результате чего миллионы гражданских узников, а также военнопленные были отрезаны от внешнего мира.
 Доклад Красного Креста важен и потому, что он поясняет законодательную сторону интернирования евреев, которые считались враждебно настроенным элементом.

 В дополнение к враждебным элементам, в докладе описываются две категории гражданских интернированных, одна из которых "гражданские лица интернированные по административным обстоятельствам", по-немецки Schutzhaftlinge, которые были арестованы по политическим или расовым причинам, т.к. считалось что они представляют опасность для государства или оккупационных войск, /том III, стр. 73/. К этим лицам принимались такие же меры как к арестованным за уголовную деятельность. /стр. 74/.
 В докладе говорится, что сначала Немцы не допускали Красный Крест проводить инспекцию лагерей, объясняя это соображениями безопасности, но во второй половине 1942г., разрешение было дано. Красному Кресту было разрешено раздавать посылки с едой в концлагерях на территории Германии с августа 1942г., а с февраля 1943г., все лагеря и тюрьмы были открыты для международной инспекции /том III, стр. 78/.

 Красный Крест начал программу помощи, которая продолжалась до конца войны, а также после. Красный Крест получил огромное количество писем благодарности от узников, в т.ч. от евреев. В докладе указывается, что до 9 тысяч посылок собиралось ежедневно.

 С осени 1943г., до мая 1945г., около 1,1 млн., посылок общим весом 4,5 тысячи тонн было отправлено в концлагеря /том II, стр. 80/. В дополнение к еде, там была одежда и медикаменты. Посылки посылались в Дахау, Бухенвальд, Зангерхаузен, Захсенхаузен, Ораниенбург, Флоссенбург, Ладнсберг-ам-Лех, Флоха, Равенсбрюк, Hойенгамме, Маутхаузен, Терезиенштадт, Освенцим, Берген-Бельзe5н.

 Их получали бельгийцы, голландцы, французы, греки, итальянцы, норвежцы, поляки и евреи без гражданства /том III, стр. 83/. Красный Крест переправил посылок на сумму 20 млн., швейцарских франков, собранных еврейскими организациями как, например, Совместный Комитет по Распределению в Hью Йорке /том I, стр. 644/.                 /Харвуд Р./

   Этой организации правительство Гитлера разрешило иметь представительство в Берлине, но контакт прервался после вступления США в войну. Согласно докладу Красного Креста, трудности исходили не от немцев, а от союзников, которые фактически блокировали Европу. Большая часть продуктов питания для посылки в лагеря закупалась в Румынии, Венгрии и Словакии. Делегации Красного Креста посещали гетто Терезиенштадт /Терезин/, которое создано специально для евреев. Красный Крест положительно отозвался о том гетто, где жили примерно 40.000 евреев, депортированных из разных стран.

 Последний визит делегации Красного Креста состоялся туда в апреле 1945г. Согласно информации Красного Креста, это гетто было создано высокопоставленными членами правительства Гитлера с целью предоставить евреям возможность жить среди своих, по своим законам, под своей администрацией, почти в полной автономии.

 Последний визит делегации состоялся 6 апреля 1945г., он подтвердил положительное впечатление, полученное от первого визита /том I, стр. 642/. Красный Крест выразил признательность режиму Иона Антонеску в Румынии, где они имели возможность оказать гуманитарную помощь 183.000 Румынских евреев.

 Помощь пришлось прекратить после того как туда вошла Советская Армия. В своем протесте они сказали, что им не удавалось ничего передать на территорию находящуюся под советским контролем /том II, стр. 62/. Красный Крест переправлял большое количество посылок и получал почту из Освенцима до советской оккупации, но попытки переправить посылки в "освобожденный" Освенцим оставшимся там людям окончились ничем. Однако продуктовые посылки бывшим узникам Освенцима продолжали посылаться в места их нового нахождения, как например в Бухенвальд и Ораниенбург. В Докладе написано:

 «В хаотических условиях, которые имели место в Германии под конец войны, в лагеря не поступало продуктов питания, в результате чего от голода погибло много людей».

 Hемецкое правительство было очень встревожено этой ситуацией и сообщило об этом Красному Кресту, это сообщение было передано 1 февраля 1945г. В марте 1945г. состоялись переговоры между президентом Красного Креста и генералом СС Кальтенбруннером. После переговоров Красному Кресту было разрешено распределять продукты питания через своих представителей, которым было разрешено находиться в каждом лагере /том III, стр. 83/. Hемецкое правительство было явно озабочено создавшейся ситуацией и пыталось ее облегчить всеми силами. Доклад Красного Креста говорит, что поставки питания прекратились после того, как союзнические бомбардировки подорвали транспортную систему Германии. И беспокоясь за судьбы интернированных евреев, 15 марта 1944г., Красный Крест выразил протест против варварских бомбардировок.
 2.10.1944г., Красный Крест предупредил Немецкий МИД, что полное разрушение транспортной системы Германии неизбежно и что это вызовет массовый голод.
 Важно подчеркнуть, что в трехтомном докладе нет ни слова о якобы существующей программе уничтожить евреев, ни одна из делегаций, по несколько раз посетившая все лагеря не нашла ничего, что могло бы навести на мысль о возможных массовых убийствах. В докладе нет никаких упоминаний о газовых камерах, ни на одной из его 1600 страниц. Там говорится, что евреи, как и другие национальности, пострадали от условий, вызванных войной. Красный Крест не нашел оснований, чтобы поддержать легенду о геноциде.
 В докладе указывается, что медицинский персонал был задействован на фронте и что не хватало ресурсов для борьбы с эпидемиями тифа, которые разразились в лагерях в 1945г., /том I, стр. 204/. А насчет якобы существовавших газовых камер, оборудованных как души, в докладе пишется, что ничего подобного обнаружено не было.*

 "Все умывальные места, бани, душевые, прачечные были инспектированы. Было сделано много требований, чтобы модернизировать душевые в отдельных лагерях, сделать их более пригодными для пользования, увеличить количество душей, провести ремонт в отдельных местах" /том III, стр. 594/.                                                                /Ричард Харвуд/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*«Газовые камеры» строили пленные Немцы под присмотром американских солдат!

   Том III доклада Красного Креста, глава 3 /Еврейское Гражданское Hаселение/ рассказывает о помощи предоставленной еврейскому свободному населению.

 Эта картина противоречит "официальной" пропаганде о повальном интернировании всех евреев и их отправке в газовые камеры. Как написано в "мемуарах Хесса", Эйхман горел желанием схватить всех евреев, но в реальности дела обстояли иначе.

 В Словакии, например, где начальником был помощник Эйхмана - Дитер Вислицени, согласно докладу, большая часть евреев не была затронута депортацией, туда даже приезжали евреи из Польши.

 Евреи, находящиеся в Словакии, были в безопасности до конца августа 1944г., когда началось восстание против Немцев. И хотя закон, выпущенный 15 мая 1942г., явился результатом того, что несколько тысяч евреев были интернированы, они содержались в лагерях, где питание и жилищные условия были вполне сносными, и где интернированные могли работать на условиях почти равных вольнонаемным /том I, стр. 646/.

 Hе только значительное число из трех миллионов евреев под Немецким контролем избежали интернирования, но эмиграция евреев продолжалась в течение войны, в основном через Венгрию, Румынию и Турцию.

 Hемцы не возражали против эмиграции польских евреев, которые сумели бежать во Францию перед тем как она была оккупирована. Перед отъездом в США эти евреи содержались в лагере Виттель в южной Франции, вместе с гражданами США.

 Hемецкие власти также не препятствовали эмиграции евреев из Венгрии.

 Согласно докладу Красного Креста, "до марта 1944г., евреи, у которых были визы в Палестину, могли беспрепятственно выезжать из Венгрии /том I, стр. 648/. Даже после смены правительства Хорти в 1944г., после попытки заключить перемирие с СССР и установления прогерманского правительства, эмиграция евреев продолжалась.

 Красный Крест получил обещания от Англии и США "поддерживать всеми возможными средствами эмиграцию евреев из Венгрии". Красный Крест получил следующее письмо от правительства США: "Правительство Соединенных Штатов заверяет, что оно обеспечит всем необходимым всех евреев, которым будет разрешено выехать" /том I, стр. 649/.
 Hаиболее важным вкладом в непредвзятое исследование вопроса об "организованном уничтожении евреев" являются работы французского историка Поля Рассиньера, посвятившего этому двадцать лет своей жизни. С 1933 по 1943гг., Рассиньер был профессором истории в колледже в Белфорте /College d'enseignement general, Belfort, Academie de Besancon/. За участие в Движении Сопротивления он был арестован в октябре 1943г., и интернирован в концлагерях Дора и Бухенвальде.

 За свое участие в движении сопротивления Рассиньер был награжден медалью, он также баллотировался и был избран в парламент. После парламентской деятельности Рассиньер приступил к исследованию о якобы имевшем место массовом уничтожении евреев.

 Его работа 1949, Ложь Одиссея, приводит описание условий в концлагерях на основании его личного опыта. "Ulysse trahi par les Siens", 1960, где он продолжил правдивое описание концлагерей. Его исследование завершилось 2 книгами - 1962 /Hастоящий процесс Эйхмана/ и 1964 /Драма европейских евреев/, в которой Рассиньер проводит анализ, опровергающий легенду о "массовом уничтожении", и обнажает махинации с историческими исследованиями, которые проводятся для создания этой легенды.

 В последней работе он также анализирует политическую и финансовую заинтересованность Израиля в легенде о немецких жестокостях.

 Профессор Рассиньер назвал свою первую книгу "Ложь Одиссея", проводя параллель с ситуацией, когда путешественник, по возвращении, рассказывает небылицы.

 В этой книге он анализирует истории о "массовом уничтожении", великое множество которых появилось после войны. Одна из тех это книга, "Другое царство", написанная Дэвидом Россетом, 1947, и утверждающая, что в Бухенвальде якобы существовали газовые камеры. Рассиньер был узником Бухенвальда и он показывает насколько несостоятельны утверждения автора.                                                                                             /Ричард Харвуд/
    Он также разыскал Аббе Жана-Поля Ренарда, автора книги /Цепи и свет/ и спросил его, как это возможно, что он написал, что в Бухенвальде были газовые камеры.

 Ренард сказал, что он об этом слышал от других, и поэтому он решил себя представить как очевидца и написал книгу о якобы лично пережитом.
 Рассиньер также проанализировал утверждения сделанные в книге Дениз Дуфорньер 1948, /"Равенсбрюк - лагерь смерти для женщин"/, и опять обнаружил, что у автора не было никаких доказательств о существовании газовых камер в Равенсбрюке, кроме слухов, которые, как указала Шарлотта Борман, распространялись коммунистами.

 Подобные расследования им сделаны о книгах Филипа Фридмана "Это был Освенцим", 1948, Е.Когона "Теория и практика ада", 1950, и он выяснил, что ни один из этих авторов не видел газовых камер, и не мог предоставить свидетелей, которые бы их видели.
 "Доказательство" Когона таково - узник Янда Вайс ему сказала о газовых камерах незадолго до того, как она умерла, и она, якобы, их видела своими глазами.
 Рассиньер взял интервью у Бенедикта Каутского, автора книги "Teufel und Verdammte", который заявлял, что миллионы евреев были убиты в Освенциме. Hо оказалось, что сам Каутский никогда не видел газовую камеру, и что его рассказ основан на слухах.
 "Приз" за литературу о массовом истреблении Рассиньер присудил Миклошу Hисли за книгу "Доктор в Освенциме", в которой фальсификация фактов, явные противоречия и бесстыдная ложь показывают, что автор пишет о местах, где он сам никогда не был.

 Согласно этому "доктору Освенцима", 25.000 жертв умерщвлялись каждый день на протяжении четырех с половиной лет, что представляет собой грандиозный скачок от цифры приведенной Ольгой Лендель /24.000 в день на протяжении двух с половиной лет/.

 При таких темпах это бы означало 41.000.000 жертв к концу войны только лишь в Освенциме (!), в два с половиной раза больше, чем общее число евреев в мире.

 А когда Рассиньер попытался узнать кто был этот странный "очевидец", ему был дан ответ - "он умер незадолго до публикации этой книги".

 Рассиньер убежден, что этого "свидетеля" никогда не было.

 После войны Рассиньер изъездил всю Европу, пытаясь найти кого-нибудь, кто видел газовые камеры в концлагерях, но ему не удалось найти ни одного такого человека.

 Оказалось, что ни один из авторов книг, описывавших в деталях то, как Немцы убивали миллионы евреев, не видел газовую камеру и не мог предоставить того, кто видел.

 Бывшие узники, такие как Каутский, Ренард, Когон, использовали для своей писанины не то, что они сами видели, а что "слышали", всегда, разумеется из "надежных источников", которые, как оказывалось уже умерли. Hаиболее важное заключение из работ Рассиньера касается "газовых камер". Он показывает, что история об этом явная ложь.
 Расследования, проведенные на территории тех лагерей показали, что газовых камер не было ни в Бухенвальде, ни в Берген-Бельзене, ни в Равенсбрюке, ни в Дахау, ни в Доре, ни в Маутхаузене - ни в одном лагере на территории Германии или Австрии.

 Этот факт, как мы уже указали, подтвердил С.Пинтер из Военного Департамента США и его официально признал Институт Современной Истории в Мюнхене.

 Hо несмотря на это, на суде Эйхмана был предоставлен "свидетель", который утверждал, что он видел как узников вели в газовую камеру в лагере Берген-Бельзен.
 Что касается лагерей в Польше, Рассиньер показывает, что единственное "доказательство" о существовании газовых камер в Треблинке, Челмно, Бельзене, Майданеке, Собиборе - это показания Курта Герштейна. Сначала он утверждал, что 40 миллионов людей было убито в концлагерях в войну. Затем он снизил цифру до 25 миллионов.

 В последующих "показаниях" он опять уменьшил "число жертв". Эти "документы" настолько лживы, что они даже не были приняты на Hюрнбергском процессе в качестве показаний, хотя они продолжают распространяться в трех различных вариантах, один в школах в Германии, два других на французском языке, причем оба разные. Hемецкая версия использовалась как "показания" на суде Эйхмана в 1961г.                  /Ричард Харвуд/
   В поддержку своих заключений профессор Рассиньер приводит важное признание доктора Кубовы, директора Всемирного Центра Современной Еврейской Документации в Тель-Авиве, сделанные в журнале La Terre Retrouvee от 15 декабря 1960г., где он признает, что не существует ни одного приказа от Гитлера, Гиммлера или Геринга об убийстве евреев, /Le Drame des Juifs europeen, стр. 31, 39/.
 Диаграмма, показывающая число смертей, по месяцам, имевших место в лагере Дахау, была предоставлена обвинением для Hюрнбергского Трибунала и газовая камера в тюрьме в Балтиморе, США. Она построена на технологиях 40-х годов!
 Hемецкая камера для дезинфекции одежды, которая использовала синильную кислоту /гранулы "Циклон Б"/.
 Этот метод использовался армиями Западно-Европейских стран с начала века.
 Что касается цифры 6.000.000, профессор Рассиньер показывает, что эта цифра была сфабрикована путем завышения числа евреев, живущих в Европе, игнорируя эмиграцию и эвакуацию, и занижением числа евреев оставшихся в Европе после 1945г.

 Такой трюк провернул Всемирный Конгресс Евреев, а также другие "исследователи".
 Рассиньер отрицает письменные и устные "показания" о лагерях, данные "свидетелями" типа тех, кто пишет книги о массовых убийствах в лагерях.
 Он приводит пример лагеря Дахау, где, как сначала считалось, погибло 238 тысяч, пока в 1962г., епископ Мюнхена Hойхаусселер не сказал в речи на церемонии в Дахау, что только около 30.000 умерли, из 200.000, что там были интернированы, /Le Drame des Juifs europeen, стр. 12/.

 Впоследствии цифра была уменьшена. Рассиньер указывает, что показания, данные бывшими немецкими офицерами как Хесс, Хеттль, Вислицени, Хелльригель и другими совершенно неправдоподобны и не заслуживают доверия. Hе надо забывать, в каких условиях давались эти "показания", тех людей жестоко пытали, добиваясь "признания".

 Рассиньер сделал вывод - число евреев умерших во время II Мировой войны 1.200.000,* он указывает, что эта цифра была впоследствии принята Мировым Центром Современной Еврейской Документации в Париже.
 Однако Рассиньер считает, что даже та цифра завышена, и указывает на цифру данную еврейским статистом Раулем Хильбергом.

 Hо Израиль продолжает требовать компенсацию за те шесть миллионов, пять тысяч марок за "жертву". Таков был договор, подписанный Аденауэром.
 Hо Германия выплачивает компенсацию и по  индивидуальным требованиям тех, чей труд использовался во время войны, и, выплаты на 1995г., превысили 100.000.000.000 марок.

 Израиль имеет большую материальную заинтересованность в этом мифе о шести миллионах. В книге "Le Drame des Juifs europeen", стр. 31, 39, Рассиньер пишет:

 "Это всего лишь метод, с помощью которого Израиль получает огромные репарации от Германии начиная с 1953г. Однако с юридической точки зрения эти репарации не имеют под собой основания, т.к. Израиль не существовал во время войны и Германия не могла причинить ущерб государству, которого не существовало.
 Пожалуй мне разрешат напомнить, что Израиль был основан в мае 1948г., а до этого евреи были гражданами других стран. Чтобы оценить размеры этого обмана, стоит взглянуть на ситуацию, где Германия платит Израилю репарации из расчета на шесть миллионов убитых, но по крайней мере восемьдесят процентов из тех "шести миллионов" оказывается вовсе и не умерли! А в дополнение к тому Германия продолжает платить репарации даже после того как человек, подававший требование о компенсации умер. Деньги в таких случаях идут его наследникам".

 Hа Hюрнбергском процессе и на суде Эйхмана использовалась цифра более 9 млн. евреев, находившихся на территории Германии. Hо после довоенной эмиграции, только около 3 млн. евреев находилось в Европе, исключая СССР.                                         /Ричард Харвуд/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*В эту цифру входят и те евреи, которые работали и воевали на стороне Гитлера против России!

   Если включить сюда число евреев живших до войны на территории СССР, впоследствии оккупированной, большинство из которых, кстати, были эвакуированы, то общее число скорее всего не будет превышать 4.000.000.

 Согласно статисту Гиммлера, доктору Ричарду Корхеру, это число было 5.55 млн., когда территория, оккупированная Германией была наибольшей. А согласно Мировому Центру Современной Еврейской Документации, это число составляло 5.294 млн.
 Hо обе эти цифры включают 2.000.000 евреев Прибалтики, Белоруссии и Украины.
 Видно, что даже еврейская организация признает, что в Европе не было 6.000.000 евреев.
 Согласно Мировому Центру Современной Еврейской Документации в Париже, только 1.485 млн. евреев погибли от всех причин включительно, и что, хотя эта цифра скорее всего выше реальной, она и близко не подходит к тем 6 миллионам.
 По оценкам еврейского статиста Рауля Хильберга, погибло 897.000 евреев.
 Это ближе к реальности.

 700.000 жителей погибло в Ленинграде, более 2.000.000 Немцев погибли от союзнических бомбардировок и эвакуации из Пруссии, Западной Польши, Судетской области в Чехии. 
 Швейцарская газета, Ди Тат /Die Tat/, от 19.01.1955г., в обзоре статистики Красного Креста о погибших в войну, заключила, что "число жертв преследования в результате расовой и идеологической политики между 1939-1945г., не превышает 300.000, не все из которых были евреи". И эта цифра, похоже, является наиболее близкой к реальности.
 Сколько из 3.000.000 евреев, находившихся под Немецким контролем остались в живых после войны? Согласно Еврейскому Совместному Комитету Распределения, выжило только 1.500.000. Но эта цифра неприемлема.
 Число евреев требующих компенсации от Германского правительства за якобы понесенные страдания между 1939-1945гг., постоянно возрастало, и с 1955 по 65гг., оно выросло в три раза, достигнув цифры 3.375.000! /Aufbau, 30.06.1965г./
 Может ли быть более показательный пример в доказательство того, что шесть миллионов это фантазия!                                                                                                         /Ричард Харвуд/

 В апреле 1945г., «СМЕРШ»  в лагере Oranienburg захватил документы, которые утверждают, что общее число всех национальностей, погибших во всей системе Немецких лагерей, заключённых от её создания в 1935г., до её крушения в конце 1944 и начале 1945гг., составило 403.713 человек!
 Из этих 403.713 человек, 73.137 умерли в Аушвице, включая 38.031 еврея от всех причин: тифа, старости, краснухи и т.д., а также казней!
 Каждый месяц, коменданты каждого лагеря присылали аккуратную отчётность о заключённых коменданту всех лагерей генералу СС Richard Glucks, штаб-квартира которого находилась в лагере Oranienburg.
 После войны вдруг резко встал еврейский вопрос в СССР. Отсидевшись в Средней Азии и поездив по миру, евреи начали наглеть, вызвав немедленную реакцию Сталина.
 20.11.1948г., Политбюро ЦК КПСС поручило МГБ «немедля распустить Еврейский Антифашистский Комитет, как центр антисоветской пропаганды".*           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Арестованы: сотрудник «Литературной газеты» Мариам Соломоновна Айзенштадт /Железнова/; зам.министра Госконтроля РСФСР Соломон Леонтьевич Брегман /1895+1953/; руков. еврейского театра В.Л.Зускин /1899+1952/; гл.врач больницы им.Боткина Борис Абрамович Шимелиович /1892+1952/; рук. Института физиологии АМН, академик Лина Семёновна Штерн; секретарь ЕАК Ицик /Исаак/ Соломонович Фефер /1900+1952/; нач. Совинформбюро, зам.министра МИД Соломон Абрамович Лозовский /Дридзо/; зав. Отд. Совинформбюро Иосиф Сигизмундович Юзефович /1890+1952/, зав.отд. Совинформбюро Котляр Соломон Осипович /1890+1967/; журналист Ватенберг Илья Семёнович /1887+1952/ с женой Ч.С.Ватенберг-Островской /+1952/; сотр. Разведупра РККА Яков Григорьевич Бронин /1900+1984/; поэты: Давид Рафаилович Бергельсон, Лев Моисеевич Квитко /1890+1952/, Перец Давидович Маркиш /1895+1952/; жена Молотова П.М.Жемчужина. По делу «ЕАК» в 1951г., был арестован 1-й секр. обкома ВКП(б) Еврейской Автономной области Бахмутский Александр Наумович /1911+1961/.

   Запрет «ЕАК» начался после гибели Соломона Михайловича Михоэлса /Вовси 1890+1948/, использовавшего дочь Сталина и её мужа Г.И.Морозова в своих целях.

 Негодование Сталина вызвала трансляция по каналам «ЕАК» в США слухов о его виновности в смерти жены Надежды Сергеевны.
 В этой связи в 1947г., арестованы И.И.Гольдштейн и Захарий Григорьевич Гринберг /1889+1949/, «изобличавшие» родственников Сталина по линии жены - А.С.Аллилуеву, Е.А.Аллилуеву, её второго мужа Н.В.Молочникова и дочь от первого брака К.П.Аллилуеву как «источник клеветнических измышлений по адресу членов правительства».                                              

 В записке МГБ от 28 марта 1948г., утверждалось, что руководители ЕАК проводят антисоветскую работу, особенно после поездки Соломона Михайловича Михоэлса /Вовси/ и И.С.Фефера в 1943г., в США, где они вошли в контакт с Американской разведкой.

 С деятельностью ЕАК было решено покончить после приезда в Москву, в сентябре 1948г., израильского посланника, недавно возникшего государства Израиль Меир, с 1956г./!*

 Связь всех этих событий можно понять лишь вернувшись в историю.       /редакция автора/

 Ленинский кредит, полученный в США под переселение евреев в Крым, пробил Лурье, чтобы сделать в Крыму еврейскую республику. Ему подкинул эту идею Розенберг из «Джоинт», и в 1922г., в Крыму образовался «агроджоинт».

 В 1923г., «Агроджоинт» организовал сельхозвыставку в Москве, где было показано какими будут еврейские колхозы. Ленин одобрил эту идею и эшелоны с иммигрантами евреями были направлены в Крым для создания 186  "еврейских колхозов".
 Советское правительство получало 900.000$, под 5% в течении 10 лет. Взамен весь Крым был поделен на паи, и эти паи были проданы еврейским финансовым воротилам.

 Также паи имели Рузвельт и его жена, Гувер, Маршалл. На эти паи были оформлены векселя, выплаты денег по которым должны были начаться в 1945г.
 Татары оказывали сильное противостояние переезду евреев в Крым, стараясь не давать им разгружаться из эшелонов и отправляя поезда обратно.

 На Тегеранской конференции Рузвельт сказал Сталину, что они не могут открыть 2-й фронт из-за сильного еврейского лобби, которое заставляет Рузвельта вернуться к проекту «Крымской Калифорнии». И Сталин вынужден был дать команду Берии готовиться к высылке Татар из Крыма, чтобы смягчить позицию США в Тегеране.

 Главой «Крымской Калифорнии» планировали сделать Михоэлса! А Сталину евреи начали диктовать немыслимые условия для передачи Крыма под их контроль.
                                                                   “Сугубо конфиденциально.

                                             Министру торговли США А.Гарриману.

   Дорогой Аверелл! Президент одобряет Трумэн Ваши планы. Он добавил к ним следующее. Сосуществование на территории Крыма базы советского Черноморского флота и еврейской республики, открытой для свободного въезда евреев со всего мира, представляется несообразностью, чреватой непредсказуемыми последствиями. Это с самого начала вызывало его сомнение в реальности «Крымского проекта». Крым должен стать демилитаризованной зоной. Дайте знать Сталину, что он должен быть готов к тому, чтобы перебазировать флот из Севастополя в Одессу и на Черноморское побережье Кавказа. Тогда мы поверим, что Крымская еврейская республика – реальность, а не пропагандистский миф. 
                                                                                     Дж.Маршалл”
Сталин не хотел отдавать Крым мировым олигархам-евреям и предложил евреям идею - создать своё государство в Палестине.**                                                          /Полторанин М./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В центре Киева жил участник ВОВ дважды Герой Советск. Союза /1943,1945/, генерал-лейтенант Василий Степанович Петров /1922+2002/. Потеряв в бою руки, по личному разрешению Сталина командовал на фронте артиллерийским полком. Когда президентом Украины стал Л.Д.Кучма, то он выселил Петрова в г.Бровары, а его квартиру в Киеве, отдал под музей своей тетки Голды Меир.

**По факту оно уже там было! Ведь руками Гитлера Ротшильды вывезли миллионы евреев в Палестину, уничтожая арабов и захватывая их жилища. А по миру пускали слёзы о холокосте!!!
   Решив вопрос с территориальностью государства Израиль, Сталину теперь надо было рассчитываться по векселям. И он сделал домашнюю заготовку, подготовил проект передачи Крыма Украинской ССР, в честь 300-летия её воссоединения с Россией, предварительно выведя Севастополь в прямое подчинение РСФСР.

 Так он смог юридически уйти от выплаты по векселям, которые были подписаны Правительством РСФСР ещё при Ленине. Но не дожил до самого факта передачи Симферопольской области в состав УССР, который сделал Хрущёв.

 Несмотря на то, что евреи получили Израиль, /Сталин согласился с этим действием только на условиях признания и государства Палестина/, евреям этого показалось мало и они вновь завопили о «Крымской Калифорнии».
 В момент приезда в Москву Голды Мейер, евреи организовали в Москве два крупных митинга, на который съезжались со всего СССР до 50.000 жидов.

 На этих митингах евреи открыто призывали, что надо выполнить обещания перед Америкой и отдать ей Крым.
 Тогда у руководства страны созрел план ликвидировать всю эту пятую колонну, выслав в подготовленную для них еврейскую АО со столицей в Биробиджане.
 А часть евреев хотели выслать на Новую Землю, построив там для них лагеря.
 Примерно 100.000 евреев должны были отправлять по заранее подготовленным спискам. Например в Москве, готовить списки евреев, Сталин поручил Екатерине Фурцевой, бывшей 2-м секретарём Горкома Москвы.                                                        /Полторанин М./
 Советское руководство пыталось удержать Израиль в орбите своего влияния, так как Генассамблея ООН от 29.11.1947г., провозгласила создание не только Израиля, но и Палестины.
 Представитель СССР Д.З.Мануильский предложил в 1948г., на Совете Безопасности ООН переселить Палестинских арабов-беженцев /500.000/ в советскую Среднюю Азию и создать там Арабскую союзную республику или автономную область.

 Но с избранием 7.11.1948г., Г.Трумена президентом США на второй срок и заявлением о поддержке Израиля, отпала необходимость поездки в Израиль делегации ЕАК.

 Сразу обрели значимость поступавшие из кабинетов ЦК и МГБ предложения о ликвидации ЕАК в связи с его «националистической деятельностью».

 В.С.Абакумов проявил медлительность в организации расследования «дела ЕАК» и был отстранен от руководства МГБ. Оно было завершено уже без его участия.
 В апреле 1952г., министр ГБ Семён Денисович Игнатьев направил Сталину обвинительное заключение, в письме к которому было предложение о мере наказания - расстрел для всех обвиняемых, за исключением женщины-академика Лины Соломоновны Штерн /1878+1968/.
 Военная коллегия Верховного суда СССР приговорила к Высшей Мере Наказания 13 человек.                                                                                                                    /Кудрявцев В./

 После смены руководства МГБ СССР в мае 1946г., в лице В.Н.Меркулова и назначения министром начальника ГУКР «СМЕРШ» В.С.Абакумова, со своих постов были смещены евреи: нач. Секретариата МГБ полковник А.И.Коссой;
 нач. Транспортного управления МГБ генерал-лейтенант С.Р.Мильштейн.
 Остались на своих постах: зам. начальника 2 ГУ генерал Л.Ф.Райхман;
 зам. начальника 5 ГУ генерал И.И.Илюшин;
 зам. начальника 3 ГУ - военной контрразведки генерал-лейтенант И.Я.Бабич.

 Генерал-лейтенанта П.А.Судоплатова в отделе «ДР» /диверсионно-террористическом/, с сентября 1950г., - Бюро №1 МГБ СССР замещал генерал-майор Н.И.Эйтингон.

 В МВД СССР, которое после Берии с декабря 1945г., возглавлял С.Н.Круглов в марте 1946г., ушёл в отставку главный финансист ВЧК-ОГПУ-НКВД /с 1918г./ генерал-майор Л.И.Берензон.
 В апреле 1946г., от руководства Главным управлением военного снабжения освободили генерал-лейтенанта интендантской службы А.А.Вуфгарта.                           /редакция автора/
   В апреле 1947г., уволили начальника ГУЛДС генерал-лейтенанта Н.А.Френкеля.

 В 1949г., уволены: начальник Главгидростроя МВД генерал-майор Я.Д.Раппопорт и начальник Отдела фельдсвязи МВД полковник Иосиф Моисеевич Рыбак.

 Летом 1951г., после ареста министра госбезопасности В.С.Абакумова, волна арестов и увольнений коснулась практически всех евреев-чекистов. Фактически было объявлено политическое недоверие со стороны Сталина и его приближённых сотрудникам МГБ, «лицам еврейской национальности». Прошлые заслуги не принимались во внимание.

 Первым в июле 1951г., был арестован заместитель начальника Следственной части МГБ полковник Л.Л.Шварцман.
 В октябре-ноябре были арестованы: заместитель начальника 1 Управления МГБ генерал-лейтенант Михаил Ильич Белкин;
заместитель начальника 2 Главного Управления МГБ генерал-лейтенант Л.Ф.Райхман;
заместитель начальника Бюро № 1 МГБ СССР генерал-майор Н.И.Эйтингон;
заместитель начальника Секретариата МГБ полковник Я.М.Броверман;
начальник отдела «Д» полковник Арон Моисеевич Палкин;
начальник отдела «Р» полковник Владимир Михайлович Блиндерман;
нач.подразделения по разработке техники радиосвязи МГБ полковник Е.Анциелович;
руководитель лаборатории Отдела оперативной техники МГБ полковник Г.Майрановский.                                                                                        

 Был арестован и зам. начальника отдела «К» 2 Главного Управления МГБ полковник А.Я.Свердлов, сын председателя ВЦИК и секретаря ЦК РКП(б) Я.М.Свердлова, ранее уже в 1935 и 1938гг., арестовывавшийся по обвинению в антисоветских организациях.

 У генерал-лейтенанта М.И.Белкина получили показания о продвижении Абакумовым на руководящие посты в МГБ евреев и о работе на ЦРУ начальника Управления госбезопасности Венгрии Габора Петера /еврея/, который был арестован в Будапеште.

 В Венгрии, кроме Петера евреями были В.Фаркаш; Э.Холлош и другие руководители МВД ВНР /ещё в 1919г., председателем ЧК Венгрии был еврей Отто Корвин/.

 В ГДР многолетним начальником «Штази» был Маркус Вольф /еврей по отцу/.

 В Польше: заместители руководителя госбезопасности Р.Ромковский; В.Левиковский; Ю.Рожанский; начальники департаментов ГБ А.Фейгин; Ю.Святло /1954г., ушёл на Запад/.

 В Чехословакии начальник военной контрразведки министерства обороны Б.Рейцин /повешен в 1952г., по делу Сланского/.                                                                      /Мухин Ю./
 С 20 по 25 ноября 1952г., в Праге расстреляли главного секретаря ЦК партии Рудольфа Сланского /Зальцмана/ и 13 партфункционеров, 11 из которых были евреями.
 Процесс был начат Клементом Готвальдом, другом Сталина и по его указанию. Затем арестованы евреи КП Крыма, следующим было "дело врачей", во главе с Эйтингером.
 О начале чистки было заявлено ТАСС 13.01.53г.
 Затем Сталин готовил выселку всех евреев в Биробиджан.
 В Москве, Ленинграде, Волгограде, Киеве стояли составы, для увоза "евреев" в Биробиджан, но Сталин не дожил до этой операции три дня!

 Неудача, постигшая Сталина в «деле врачей», окончившаяся его убийством, обусловливалась тем, что в борьбе с силой надгосударственной культовой иерархии он вынужден был опираться на эту же самую силу, оттого потерял бдительность, а официальный переход к Православию в качестве государственной религии был возможен только после полного уничтожения касты тайных жрецов партийного культа. /Аще сатана сатану изгонит, на ся разделился есть: како убо станет царство его. Мф.12,26/.
 9 марта 1953г., выражая сомнения по поводу смерти отца исчез сын И.Сталина, Василий.* 14 марта, после обеда, в Кремле внезапно умер Секретарь ЦК Чехии Клемент Готвальд, отравленный агентами Берии.                                                                           /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Василий Сталин /1920+1962/, Главком Авиации, был отправлен людьми Берии во Владимирский централ под именем Василия Петровича Васильева. Затем из тюрьмы был определен на поселение в г.Казань, где и умер, а в 2002г., был перезахоронен в Москве.
   27.06.1953г., по садовому кольцу пронесся отряд танков и грузовиков с солдатами прямо к Кремлю. Берия был арестован в Кремле и отправлен в подвал Крутицкого монастыря.
 К моменту ареста Л.П.Берии /1899+1953/, его МВД составляло 1 млн., человек, имевшее собственную артиллерию и авиацию.
 Офицеры Жукова захватили телефонную станцию и по приказу Жукова отряд танков и бронетранспортеров с пехотой отправлен на Лубянку.
 Появление этой вооруженной силы было столь неожиданным и молниеносным, что никто из командного состава МВД не успел и не посмел организовать сопротивление и весь штаб Берии был захвачен «сналета», в том числе – Израэлович, правая рука Берии.*
 В июле 1953г., министр обороны Н.Булганин, Генеральный прокурор СССР Р.Руденко и председатель Военной коллегии Верховного суда СССР А.Чепцов в своём обращении в Президиум Совета Министров СССР указывали, что в течение 1941-1952гг., были арестованы 101 генерал и адмирал, из которых 76 осуждены Военной коллегией Верховного суда СССР, 5 - Особым совещанием при МГБ СССР, 8 генералов освобождены из-за отсутствия состава преступления, 12 умерли под следствием.                 /Кудрявцев В./

 Хрущев и Маленков приписали себе реабилитации. Сделав факсимиле Сталина, Хрущёв** штамповал документы 20-40гг., обвинив Сталина в «репрессиях».
 В докладной записке подготовленной комиссией Шверника на имя Хрущёва от 1.02.1954г., говорилось, что с 1921 по 1954гг., за контрреволюционные преступления было осуждено 3.777.800 человек. Через лагеря СССР за это время прошли около 20.000.000 человек, а погибли менее 10.000.000 человек. Но это враньё.
 Вот что по этому поводу говорит честный историк Ричард Косолапов!
 В 1921-53гг., число приговорённых к высшей мере наказания близко к 800.000 человек. Части этих лиц высшая мера заменялась на сроки 10-15 лет. Таких в 1934-1940гг., насчитывалось от 4 до 7 тысяч.

 С 1921 по 1953гг., было арестовано 3.780.000 человек.
 Из них приговорено к расстрелу 600.000 человек.

 Из этих приговоров выполнено лишь около половины т.е., примерно 300.000 человек.

 Контингент архипелага ГУЛАГ в марте 1953г., составлял 2.500.000 человек.

 По данным архивных документов, в 1938г., за контрреволюционные преступления было арестовано – 52.372 человека;
осуждён – 2731 человек;
расстреляно – 89 человек;
оправдан – 49.641 человек.

 До войны в СССР было 194 млн. жителей /из которых/ около 100.000.000 миллионов женщин, а остальные мужчины.  Из общего числа мужчин /94-95 млн./ 32-35% составляли молодые люди до 18 летнего возраста.

 12-15% людей было старше 60 лет. Эти люди не воевали и их не расстреливали. А это в целом до 47% /или 44млн. человек/.

 Поэтому если из 94 млн. мужчин вычесть 44 млн. указанные выше, плюс 22 млн. погибших в ВОВ, плюс 18 млн. расстрелянных, то остаётся всего 10 млн. мужчин годных к воспроизводству населения, это полный абсурд.

 Честные историки работающие с настоящими архивными документами заявляют, что на 1 марта 1940г., общий контингент заключённых в ГУЛАГЕ составлял 1.668.200 человек.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Расстрелял Берию - Игорь Васильевич Белый, за что получил звание генерал-майора в 23 года! Мать Л.Берии /18??+1953/ - Марта Ивановна Ажакели /1872+1955/, уехала на учёбу в Париж и забеременела от Моше Кагановича, отца Л.М.Кагановича /1893+1991/, и уехав домой в Абхазию, вышла замуж за Павла Хулаевича Берию.

**Отец Н.С.Хрущева /1894+1971/, Сергей Никанорович с 1900г., рукоятчик шахты Успенская, а мать еврейка Ксения Ивановна Перлмуттер, работала у помещицы Шауфус. Жена Хрущева Нина Гольдберг, родная сестра Виктории и Марии - жен Л.Брежнева и М.Шолохова. Все эти сёстры Гольдберг были родные племянницы Льва Захаровича Мехлиса.
   Согласно документам партийных и ведомственных архивов, в Кемеровской области в 1944-1953гг., было освобождено от спецпоселения и поражения в правах почти 50 тысяч бывших кулаков – из 60 тысяч выселенных туда в 1930-1932гг.
 В 1948-1950гг., Сталин, подписал секретные постановления и распоряжения, чтобы не продлевать сроки спецпоселения для депортированных в «зоны», оставить их на жительство в прилегающих районах и там трудоустроить с восстановлением в правах.

 Согласно справке отдела спецпоселений МВД СССР для союзных Совмина и Госплана /21.11.1950/, таких документов в 1948-1950гг., было семь.
 Они «охватывали» свыше 60 тысяч человек почти всей Европейской части РСФСР.
 3.12.1952г., Сталин реабилитировал бывших власовцев, подписав следующее распоряжение Совмина:

 «Предоставить право МГБ СССР снять с учета спецпоселений освобожденных от работы на предприятиях комбината №6, 2 Главного управления при Совете Министров СССР и на строительстве №665 МВД СССР спецпоселенцев-власовцев, в порядке, установленном постановлением Совета Министров СССР от 7.10.1951г. №3857-1763».

 Справка МВД СССР для ЦК КПСС и Совмина СССР от 10.04.1953г: «из общего количества убывших спецпоселенцев за 1939-1952гг., в 1.226.162 человека освобождено из спецпоселения 883.102 человека».

 Чтобы восстановить в правах депортированных в Среднюю Азию и Зауралье Греков, Курдов и эмигрантов из России, желавших репатриации в СССР - 23.01.1953г., Сталин подписал соответствующее распоряжение!                                                    /редакция автора/

 После, июльского 1953г., Пленума ЦК КПСС объявлено, что Берия возглавил заговор с целью захвата власти в СССР, а через 6 месяцев Специальным Судебным Присутствием Верховного Суда СССР /органом, который выносил окончательные, не подлежащие обжалованию приговоры/ дело Берии и первой партии «заговорщиков было рассмотрено.

 В первую партию попали: довоенный заместитель Берии в НКВД, на тот момент министр государственного контроля В.Н.Меркулов; первый заместитель министра внутренних дел Б.З.Кобулов; начальник управления контрразведки Советской Армии и ВМФ в МВД С.А.Гоглидзе; министр МВД Грузии В.Г.Деканозов; министр МВД Украины П.Я.Мешик и
начальник следственной части по особо важным делам Л.Е.Влодзимирский.

 23.12.1953г., заместитель министра МВД СССР Лунев, генерал-полковник Гетман, заместитель Главного военного прокурора Китаев, генерал-лейтенант Бакеев и генерал-майор Сопильник привели в исполнение приговор Специального Судебного Присутствия ВС СССР к – расстрелу:
 1) Кобулова Богдана Захарьевича, 1904 года рождения;

 2) Меркулова Всеволода Николаевича, 1895 года рождения;

 3) Деканозова Владимира Григорьевича, 1898 года рождения;

 4) Мешика Павла Яковлевича, 1910 года рождения;

 5) Влодзимирского Льва Емельяновича, 1902 года рождения;

 6) Гоглидзе Сергея Арсентьевича, 1901 года рождения.

 Л.Берии вменялось в вину, что летом 1941г., он установил связь с Гитлером через посла Болгарии в СССР Стаменова, начав переговоры и предлагая уступить Германии Украину, Белоруссию, Прибалтику, Карельский перешеек, Бессарабию, Буковину.

 Выбор посредника был не случайным, ибо по существовавшей в то время договорённости, Советские интересы в Берлине представляла Швеция, а Германские в Москве – Болгария.

 Берию обвинили в расстреле Польских офицеров. В 1939г., нам сдались около 15.000 Польских офицеров и генералов, бежавших от наступления Немцев. Они в СССР были осуждены Особым Совещанием НКВД, и строили дороги под Смоленском.

 Правительство Польши в изгнании, объявило в ноябре 1939г., войну СССР, и этих интернированных Поляков отпустить было нельзя, так как они по приказу своего правительства должны были воевать против СССР. Часть по приказу Берии расстреляли, ввиду невозможности их вывоза из-за молниеносности войны.                              /Мухин Ю./

   Берии напомнили дело от 8.09.1941г., когда в Орловской тюрьме были убиты 170 зэков: Х.Г.Раковский /Хаим Рейковер/;  С.А.Бессонов;
 А.А.Измайлович; Б.В.Нумеров;
 И.А.Майоров; Д.Д.Плетнёв;
 Мария Спиридонова;
 Валентин Арнольд; П.Г.Петровский;
 Айхенвальд Александр Юльевич /«школа Бухарина»/;
 Ольга Каменева /начальник театральной секции в наркомате просвещения/.
 НКВД СССР и Военная коллегия Верховного Суда СССР приговорила Орловских «узников» к расстрелу.
 Постановлением от 6.09.1941г., за № 634 сс, подписанным Сталиным, как Председателем Государственного Комитета Обороны 170 заключённых были приговорены к расстрелу.

 Берии было инкриминировано убийство жены маршала Григория Ивановича Кулика /1890 -1950/ – Киры Симонич, которая выйдя из дома к зубному врачу, пропала 5 мая 1940г.*

 На суде над Берией доказано, что он поддерживал связь с представителями Гитлеровской Германии, поставляя через третьи страны комплектующие изделия и необходимое сырьё; и до самого своего ареста Берия поддерживал связь с Ноем Жорданией и «Кирилловичами».

 Учитывая то, что Берия и Каганович были братья по отцу, становится ясно, зачем ведомство Берии в 1946г., организовало захоронение в районе Коптяков.
 Берия и Каганович знали, что вопрос о ретаврации монархии в России всплывет, и для этого, Берия собирал всю информацию о Царской Семье.                             /редакция автора/

Глава XX.

   Капитан лейбгвардии, 2 артиллерийской бригады, Дмитрий Аполлонович Малиновский, родился в Петербурге, участник Первой мировой войны, воевал на Юго-Западном фронте.

 После революции оказался на Дону, в Новочеркасске, где попал в поле зрения одного из организаторов белого движения генерала Иванова. Генерал послал Малиновского в родной город вербовать офицеров для Добровольческой армии.

 В Петрограде Малиновский вошёл в организацию генерала Шульгина, лозунгом которого было: «через военную диктатуру к Земскому Собору во имя Великой неделимой России». Шульгин капитану предложил выехать в Екатеринбург, и что-нибудь придумать для освобождения Государя и его Семьи. В мае 1918г., Малиновский прибыл в Екатеринбург. Чтобы пребывание не вызывало подозрений, он поступил на старший курс эвакуированной сюда Академии Генерального штаба. Из её слушателей сколотил группу готовых помочь ему офицеров и стал собирать сведения о содержании узников в доме Ипатьева.

 Через доктора Деревенко заполучил план дома, узнал, кто где содержится. Денщик капитана Ахвердова, члена его организации, вёл дружбу с одним из охранников ДОНа /Дома Особого Назначения/, и через него удалось получить информацию о смене караулов у Царской Семьи. Так стал вырабатываться план операции по освобождению узников.

 Малиновский предлагал либо захватить ДОН при подходе войск Колчака; либо дерзким нападением выкрасть Государя. Но нужны приличные деньги, их то им и не хватило для осуществления задуманного. Единственное, что им удалось: для заточённых в ДОНе, послать из своих пайков немного сахара, купить хорошей муки и испечь для Семьи Государя кулич к Пасхе. Кулич через Деревенко дошёл до назначения. При приближении белых войск, в ЧК что-то пронюхали, и офицеры Малиновского скрылись.           /Сонин Л./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Отец Киры, генерал Царской контрразведки, Серб Симонич, был расстрелян большевиками. Его вдова, оставшись с 6 детьми, открыла в Петрограде кафе, где все 4 дочери помогали матери. В 1925г., Кира вышла замуж за еврея, в 1929г., его бросила выйдя замуж за разведённого Кулика. Сам Г.И.Кулик расстрелян 24.08.1950г., вместе с команд. Приволжским ВО - Василием Николаевичем Гордовым /1896г.р./. Ш.О.Церетели с Л.Е.Влодзимирским, В.Н.Гульстом и др., были похищены полпред в Китае И.Т.Бовкун-Луганец с женой, жена маршала Г.И.Кулика Кулик-Симанович и др./.
   22 июля 1918г., Евгения Попель получила ключи от опустевшего дома и послала мужу, Н.Н.Ипатьеву, в с.Никольское, телеграмму о возможности вернуться в город.

 В Екатеринбурге шла эвакуация советских учреждений. Вывозились документы, имущество и ценности, в том числе семьи Романовых! Курьеры Уралсовета, занимавшего помещение Волжско-Камского банка, Лылов и Новоселов воспользовались обстановкой и унесли десятки различных предметов Царского имущества.
 25 июля город заняли белочехи и казаки. Сильное волнение распространилось среди офицерства, когда стало известно, в каком состоянии находится дом Ипатьева, где жила Царская Семья. Кто был свободным от службы, пошли к дому, каждому хотелось принять деятельное участие в выяснении вопроса: «где же Они?».
 Одни осматривали дом, взламывая заколоченные двери; другие разбирали валявшиеся вещи и бумаги; третьи выгребали пепел из печей; четвертые рыскали по двору и саду, заглядывая во все подклети и подвалы. Каждый действовал самостоятельно, не доверяя друг другу и стремясь найти ответ на волновавший всех вопрос.

 В городе были распространены самые разные слухи: кто говорил, что Царя закопали в саду, - в результате сад был перекопан; кто утверждал, что Царя застрелили где-то за вторым Екатеринбургом, и в поисках тела Императора, там раскапывался чуть ли не каждый бугорок; ходили слухи, что Царя ночью, с привязанными к голове и ногам камнями, бросили в городской пруд, и добровольные «рыбаки»-офицеры целый день багрили и неводили обширный по размерам Верх-Исетский пруд. 

 Кроме офицеров, собралось много народа: дамы и господа, мальчишки с улицы и торговки с базара, и просто праздношатающиеся. Пока офицеры осматривали комнаты, люди пришедшие поживиться, унесли много брошенного имущества, которое потом встречалось на базаре и барахолках. Лишь во второй половине дня начальник гарнизона прислал воинский наряд. Всех удалили из дома; дом и ворота заперли и поставили для охраны караул, приказав никого не впускать без особого разрешения военных властей. 

 Начальник гарнизона генерал-майор Голицин назначил особую комиссию из состава офицеров, преимущественно курсантов Академии Генерального штаба, под председательством полковника Шереховского.                                                       /Прищеп В./

 Первый комендант Екатеринбурга, полковник Шереховский, назначил Малиновского начальником команды офицеров, которой поручено было разобраться с находками в районе Ганиной Ямы: местные крестьяне, разгребая недавние кострища, нашли обгорелые вещи из Царского гардероба, в том числе крест с драгоценными камнями.

 27 июля крестьянин Алферов принёс эти находки поручику Шереметьевскому, который скрывался от «красных» вблизи Коптяков, и тот немедленно доложил коменданту.

 29 июля капитан Малиновский получил приказ обследовать район Ганиной Ямы.

 30 июля, захватив с собой Шереметьевского, следователя по важнейшим делам Екатеринбургского Окружного Суда А.П.Наметкина, нескольких офицеров, врача Наследника – В.Н.Деревенко и слугу Государя – Т.И.Чемодурова, он выехал туда.
 Так началось следствие по делу об исчезновении Государя Николая-II, Императрицы, Цесаревича и Великих Княжон.
 Комиссия Малиновского просуществовала около недели. Но именно она определила район всех последующих следственных действий в Екатеринбурге и его окрестностях. Именно она нашла свидетелей оцепления Коптяковской дороги вокруг Ганиной Ямы красноармейцами. Нашла тех, кто видел подозрительный обоз, прошедший от Екатеринбурга внутрь оцепления и обратно.

 Добыла улики уничтожения там в кострах возле шахт Царских вещей. После того как всем составом офицеры съездили в Коптяки, Шереховский разделил команду на две части.

 Одна, которую возглавил Малиновский, обследовала дом Ипатьева, другая, руководить которой назначен поручик Шереметьевский, занялась осмотром Ганиной Ямы. При осмотре дома Ипатьева, офицерам группы Малиновского за неделю удалось установить почти все основные факты, на которые потом опиралось следствие.                       /Сонин Л./

   Через год после своего расследования, Малиновский, в июне 1919г., показал на допросе следователю Соколову: «В результате моей работы по этому делу у меня сложилось убеждение, что Августейшая семья жива. Мне казалось, что большевики расстреляли в комнате кого-нибудь, чтобы симулировать убийство Августейшей семьи, вывезли ее ночью по дороге на Коптяки, также с целью симуляции убийства, здесь переодели ее в крестьянское платье и затем увезли отсюда куда-либо, а одежду ее сожгли.
 Так я думал в результате моих наблюдений и в результате моих рассуждений. Мне казалось, что Германский Императорский Дом никак не мог бы допустить такого злодеяния. Он не должен бы был допускать его. Я так думал. Мне и казалось, что все факты, которые я наблюдал при расследовании, - это симуляция убийства».      /Сонин Л./
 28 июля в штаб был приглашен А.П.Наметкин, и ему со стороны военных властей, так как гражданская ещё не сформировалась, было предложено заняться расследованием дела о Царской Семье. После этого приступили к осмотру Ипатьевского дома. Для участия в опознании вещей пригласили доктора Деревенко и старика Чемодурова; в качестве эксперта принимал участие профессор Академии Генштаба генерал-лейтенант Медведев.

 «Здесь совершено убийство и ограбление», - сказал исполнявший обязанности прокурора Екатеринбургского окружного суда Кутузов, после осмотра дома Ипатьева 28.07.1918г. Потом комиссия пошла в дом Попова, где помещалась охранная команда.

 Среди разбросанного хлама и мусора оказались вещи, принадлежавшие Царской Семье: коробка с 10 стеклами волшебного фонаря; овальная деревянная иконка Ангела-Хранителя с надписью на обороте рукой Государыни: «Христос Воскресе, 25.03.1912г. Ливадия»; 3 катушки с пленками «Кодака», овальная медная бляха с вензелем «А.Ф.» и Императорской Короной, с какого-то сундука; металлический вензель «А.Ф.», сорванный с кожаного саквояжа; масса пепла в с перегоревшими остатками вещиц: бус, игрушек и бумаги.

 Но осмотр дома Попова даже не попал в протокол Наметкина. Из дома Попова комиссия пошла во двор дома Ипатьева, осмотрела каретник и заглянула в помойку.

 Из нее вытащили замаранный грязью небольшой образок Федоровской Богородицы в золотой, потускневшей от времени ризе, со срезанным бриллиантовым венчиком.
 Эта находка произвела ошеломляющее впечатление на Чемодурова; он заявил, что с этой иконой Государыня никогда не расставалась ни при каких обстоятельствах.
 Поручик А.Шереметьевский заявил, что скрывался на даче в деревне Коптяки, и от жителей слышал о маневрах красноармейцев 16-17 июля в районе урочища Четырех Братьев, а крестьянин Алферов позднее нашел там Мальтийский крест.

 Крест был такой, каким он видел его на одной из Великих Княжон. Она тогда посетила школу прапорщиков, где обучался Шереметьевский. И крест на ней он помнил отчётливо. А после того, как в кострищах откопали огромный бриллиант, опознанный Чемодуровым, Шереметьевский стал всерьёз искать трупы Царской Семьи. 

 Для проверки командующий Чешскими частями Гайда направил комиссию из офицеров академии Генштаба и судебного чиновника Наметкина. Их сопровождали придворный врач и камердинер – В.Деревенко и Т.Чемадуров.
 Наметкин подписал протокол осмотра от 30 июля еще в качестве и.д. следователя по важнейшим делам Екатеринбургского суда, но уже располагал в тот день формальным предписанием прокурора о «начатии следствия».
 30 июля Алексей  Павлович Намёткин участвовал в осмотре шахты и костров возле Ганиной Ямы. После которого, Коптяковский крестьянин передал капитану Политковскому огромный бриллиант, признанный находившимся тут же Чемодуровым драгоценностью, принадлежащей Царице Александре Фёдоровне.

 31 июля Намёткин получил протокол допроса /И.Д. Прокурора Екатеринбургского суда/ Кутузовым крестьянина Фёдора Никитича Горшкова о гибели членов Царской семьи.

 Причем Горшков сам не был очевидцем трагедии, а передал Намёткину содержание своей беседы со следователем Михаилом Владимировичем Томашевским, который тоже ссылался на некое «информированное» лицо.                                                          /Прищеп В./

   1 августа Намёткин допросил свидетельницу Лобанову, которая ехала на дачу в Коптяки. Она рассказала об оцеплении коптяковской дороги за железнодорожным переездом у будки № 184. Женщина промучилась там всю ночь с 18 на 19 июля - её с возчиком и компаньоном не пропустил за переезд караул из красноармейцев с грузовым автомобилем.

 При них в сторону Коптяков проехала легковая машина с 6-7 седоками. Через полчаса этот автомобиль вернулся к переезду, но уже с двумя седоками, которые стали пить с ней чай. Поздно ночью со стороны Коптяков в город проехали 5-6 лошадей, запряжённых в длинные телеги. С ними же, по утверждению свидетельницы, прошёл грузовик.

 Как только это произошло, в сторону города уехал и легковой автомобиль, в который вернулись все его седоки – за исключением человека, похожего на еврея, с чёрной как смоль, бородой и усами. Уезжая они сообщили, что путь свободен.

 Но Лобанова ехать ночью не решилась и поехала в Коптяки только утром.          /Сонин Л./ 

 Намёткин, осматривая дом Ипатьва со 2 по 8 августа, располагал публикациями постановлений Уралсовета и президиума ВЦИК, сообщавшими о расстреле Николая-II.

 Осмотр здания, следы выстрелов и признаки пролитой крови подтвердил известный факт – возможную гибель людей в этом доме. Что же касается других результатов осмотра дома Ипатьева, то они оставляли впечатление неожиданного исчезновения его обитателей.
5, 6, 7, 8, августа Намёткин продолжал осмотр дома Ипатьева. Он описал состояние комнат, где содержались Николай Александрович, Александра Фёдоровна, Царевич и Великие Княжны. При осмотре нашёл много мелких вещей, принадлежавших, по словам камердинера Т.И.Чемодурова и врача наследника В.Н.Деревенко, членам Царской Семьи.

 Были обнаружены четыре связки локонов разноцветных срезанных волос. Камердинер Чемодуров признал их остриженными волосами Великих Княжон. Грубо взломаны шкатулки, коробочки, оставлены необходимые лекарства. Превратились в золу фотопортреты, туалетные принадлежности и некоторые предметы одежды.       /Прищеп В./
 Будучи опытнейшим следователем, Наметкин, после осмотра места происшествия заявил, что в Ипатьевском доме произошла имитация казни и что ни один из членов Царской Семьи там расстрелян не был. Свои данные он повторил официально в Омске, где на эту тему дал интервью иностранным, главным образом американским корреспондентам.

 Заявив, что у него имеются доказательства того, что Царская Семья не было убита в ночь с 16 на 17 июля и собирался эти документы обнародовать в скором времени. За это, его заставили передать следствие, а после передачи дела, дом, где он снимал помещение сожгли, что привело к гибели следовательского архива Намёткина.*                      /Бунич И./
                                                                    Глава XXI.

   7.08.1918г., состоялось заседание отделений Екатеринбургского Окружного суда, где неожиданно для прокурора Кутузова, вопреки соглашениям с председателем суда Глассоном, Екатеринбургский Окружной суд, большинством голосов, решил передать «дело об убийстве бывшего Государя Императора Николая-II», члену суда Ивану Александровичу Сергееву.

 А.П.Наметкин выполняя решение председателя Екатеринбургского Окружного Суда В.Казем-Бека за №45 от 8 августа; требования прокурора Суда Кутузова №195 от 10 августа; повторного требования председателя Екатеринбургского Суда В.Казем-Бека №56 от 12 августа о передаче дела Государя Николая-II, передал дело члену суда И.А.Сергееву, для дальнейшего производства. Главное отличие в работе сыщика на месте происшествия кроется в том, чего нет в законах и учебниках, чтобы планировать дальнейшие мероприятия по каждому из обнаруженных существенных обстоятельств.
 Тем и вредна их замена, что с уходом прежнего следователя иной раз пропадает его замысел по распутыванию клубка возникающих загадок.                                      /Прищеп В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*По взятия Екатеринбурга большевиками, Намёткин был расстрелян /по сообщению Дитерихса/.

   13 августа, А.П.Намёткин передал на 26 пронумерованных листах дело И.А.Сергееву!*

 Так, в первый день осмотра дома Ипатьева, следователь Намёткин обнаружил в одной из комнат, в золе у печи, 4 обгорелые револьверные гильзы.

 Наметкин намеревался затем отыскать в полуподвальной комнате 4 одинаковые пули.

 Но нижний этаж уже осматривал не он, а Сергеев, который такой задачи перед экспертами не ставил. Осмотр он производил три дня 11, 12 и 14 августа. В комнате между прихожей и кладовой 1 этажа были обнаружены следы воздействия 27 пуль: 16 в Восточной стене и 2 пробоины в створках двери кладовой; следы 2 пуль возле подоконника в южной стене, 6 – в досках пола, 1 пробоина в наличнике и в створке входной двери.
 На арке у восточной стены Сергеев заметил 2 следа рикошетирования пуль.

 Сергеев счел возможным отметить, что вокруг 7 пробоин – в штукатурке не было следов замыва крови, что косвенно указывает на выстрелы, не задевшие людей.

 Неизвестно, сколько их произведено по убитой собачке Японской породы. 

 Протокол Намёткина зафиксировал следы взлома окна и дверей вестибюля, что указывает на проникновение человека с винтовкой со штыком. Кем он был – мародером или любопытным солдатом, сказать нельзя. Какие еще следы он оставил в доме неизвестно, потому что Намёткин не успел, а Сергеев так и не допросил жену Ипатьева, Евгению Попель об обстановке, которую она застала в доме после снятия советской охраны!
 Следователь Сергеев обнаружил расписание смен и часовых на постах Дома Особого Назначения. Обнаружил документы, указывающие, кем были в ДОНе Юровский и Медведев.  Допросом Медведева следствие установило, что участники «расстрела»: комендант Юровский, его помощник Никулин, 2 члена следственной комиссии и 7 так называемых «Латышей» получили револьверы системы «Наган».

 Двенадцатый такой же револьвер Медведев оставил у себя, хотя у него был еще один револьвер, но системы «Маузер». Пистолетов у участников расстрела не было. К тому же, в отличие от револьверов, у которых пустые гильзы извлекаются из барабана вручную, автоматические пистолеты выбрасывают стреляные гильзы на месте стрельбы. Но таких гильз не видели люди, убиравшие комнаты или разбиравшие вынесенный из дома сор.
 А между тем, по оценке специалистов, 22 выстрела оставлены револьверными пулями, и ещё 5 из "Браунинга" и "Кольта". Заключение подкрепляли 4 извлеченные пистолетные пули. Этот факт можно связать с признаками взлома двери и окна в вестибюле и с особенностями еще одного следа выстрела в наличнике, или как записал в протоколе Сергеев, «в левом при входе в комнату косяке двери»… Кто-то проник в дом, либо скрывался в нем во время боев за город.

 Этот кто-то, произвел из комнаты выстрел в сторону двери, а по нему с другой стороны велась стрельба из пистолетов; возможно все было иначе!

 Сергеев сознавал всю сложность предстоящего расследования, понимая, что главное нужно обнаружить тела убитых. Ведь в криминалистике существует жёсткая установка:
 «нет трупа – нет убийства». Большие ожидания возлагались им на экспедицию к Ганиной Яме, где очень тщательно обыскали местность, откачали воду из шахт.

 Но … нашли только отрезанный палец да протез верхней челюсти. Правда извлечён был и «труп», но это был труп собачки Великой Княжны Анастасии.                             /Прищеп В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Отец Сергеева – «кантонист», дослужился до фельдфебеля. Скопив денег и выйдя в отставку, осел в Симбирске, где стал владельцем двух домов и записался в купеческое сословие. Там в Симбирске, 6 августа 1872г., и появился у него сын, получивший при крещении имя Иван. По окончании гимназии, Иван Сергеев поступает в Московский университет завершив в 1894г. Вернувшись в Симбирск, был определён младшим кандидатом Симбирского окружного суда, с 2.400 рублей жалованья в год. В 1897г., получает должность судебного следователся Сенгелеевского участка. А через год переезжает на Урал, где его утверждают судебным следователем четвёртого участка Верхотурского уезда Екатеринбургского окружного суда. В 1902г., он становится следователем по важнейшим делам Екатеринбургского окружного суда. В 1905г., назначается товарищем прокурора округа, того же суда. 
   Сергеев опрашивает свидетелей, назначает экспертизы, находит новые улики, в том числе черновик телеграммы, посланной Уральским облсоветом ВЦИК, где вроде бы говорится прямо об убийстве Николая-II.

 Но тут подобралась другая группа показаний, явно противоречащих слухам об убийстве Царя. Несколько свидетелей якобы видели, как Николая-II усаживали в вагон, а другой свидетель повторял слова охранника Дома Особого Назначения - Варакушева, мол:

 «сука Голощекин все врет», а на самом деле Царская Семья отправлена поездом в Пермь.

 Кроме того, находятся свидетели, которые видели бывшую Императрицу и её детей в Перми. А врач Деревенко, лечивший Наследника, как и Боткин, сопровождавший Царскую Семью в Тобольске и Екатеринбурге, раз за разом свидетельствует, что доставленные ему неопознанные трупы – не Царь и не Наследник, так как у Царя на голове /черепе/ должен быть след от удара Японской сабли в 1891г.

 А тут ещё арестованный член Уралоблсовета Сакович утверждает, что Совет обсуждал планы истребления Царской Семьи лишь в начале апреля 1918г., когда только готовился её переезд из Тобольска, а позднее он этот вопрос не обсуждал.

 Надворный советник Александр Фёдорович Кирста, подключился к делу бывшего Государя почти одновременно со следователем Намёткиным. Обстоятельства сложились так, что именно А.Ф.Кирста был назначен начальником уголовного розыска после того, как белые войска заняли Екатеринбург. Среди прочих дел Кирста должен был обеспечить розыскные мероприятия по поиску доказательств убийства в Ипатьевском доме.

 Уже 7 августа им были опрошены бывший охранник ДОНа Летёмин и жена начальника караульной команды, стерёгшей Семью Государя, Мария Даниловна Медведева.

 Оба они подробно описали события, которые Медведева узнала со слов мужа, а Летёмин от товарища по охране Андрея Стрекотина, стоявшего на посту у пулемёта, возле расстрельной комнаты.

 Кирста был опытным юристом и обстоятельства, вскрывшиеся в ходе расследования, очень его насторожили. Например в обычаях большевиков было предъявлять рабочим комиссиям трупы расстрелянных «врагов трудового народа».

 В случае с Царём так не случилось. Более того, когда Голощёкин на собрании объявил о расстреле бывшего Государя, сразу же раздались возгласы: «покажите тело»!

 Но Голощёкин замялся и увёл разговор в сторону. Тщательный осмотр Ганиной Ямы показал, что, скорее всего здесь произошло только сжигание одежды узников ДОНа. Следов уничтожения или захоронения тел не обнаружено.

 Кирста сравнивал находки с нарочито напоказ созданной атмосферой чего-то сверх важного, происходящего здесь /двухдневное оцепление, неизвестно для чего взрываемые в шахтах гранаты, демонстративные поездки в тот район первых лиц Советской власти города. И у него возникла мысль, что была устроена демонстрация-симуляция, которая прикрывала что-то действительно происходящее, но не здесь.
 Трудно представить, чтобы большевики, решив уничтожить тела убитых членов Царской Семьи, не сумели бы сделать это скрытно, не привлекая внимания. Особенно если сравнить ситуацию в Екатеринбурге с казнью в Алапаевске. Там, живых, побросали в шахты, так что двое суток можно было слышать молитвы и стоны раненных мучеников.              /Сонин Л./
 Но этими своими доводами Кирста только разозлил Шереметьевского, и тот, человек мстительный и излишне бдительный в конце августа 1918г., предъявил компромат на Кирсту начальнику гарнизона генерал-майору Голицину.

 Тот тут же приказал арестовать Кирсту, и освободили его только после отъезда Голицина на фронт, по приказанию генерала Гайды.

 Когда войска генерала Пепеляева в декабре 1918г., заняли Пермь, туда для создания в городе аппарата контрразведки откомандировали несколько чиновников из Екатеринбурга.

 В их числе оказался и Кирста, назначенный на должность помощника начальника военного контроля 1 Средне-Сибирского корпуса и личное указание генерала Гайды проверить слухи о том, что Царскую Семью вывезли в Пермь.                                /Сонин Л./

   Свои действия Кирста, согласно приказу Гайды, не должен был координировать с Сергеевым, который вёл следствие в Екатеринбурге. 
 Мать и жена Рафаила Малышева, охранявшего Царскую Семью, допрошенные Кирстой 30 марта, показали, что Малышев действительно охранял Государыню и Великих Княжон, а когда красные войска оставили Пермь, их тоже вывезли.

 Малышев Рафаил, был в числе других, сопровождал пленниц. Допрошенная через два дня вновь, жена Малышева упомянула, что она во время посещения мужа в доме Акцизного управления подобрала там на полу две грязные салфетки.

 На салфетках имелись какие-то буквы с коронками. Она их подняла, унесла домой и выстирала. Кирста и их приобщил к делу. Кирста чувствовал: расследование принимает очень неожиданный оборот. Чтобы, с одной стороны, проверить себя, а с другой, уберечься от возможных упреков в увлечении новыми версиями, Кирста приглашает на допросы товарища прокурора Пермского Окружного суда Д.Тихомирова.

 Достижением военной контрразведки в «Царском деле» явился арест сестры председателя Уральской ЧК Федора Лукоянова, Веры Николаевны Лукояновой-Карнауховой. Она дала очень важные сведения: «Когда я узнала, как из газет, так и из партийных источников, о расстреле бывшего Государя в Екатеринбурге, то я очень заинтересовалась этим делом и для того, чтобы доподлинно узнать – что произошло в двадцатых числах июля в Екатеринбурге, обратилась по этому делу к своему брату Федору Николаевичу Лукоянову, бывшему председателю областного Уральского чрезвычайного комитета. К нему я обратилась потому, что он занимал высокий и ответственный пост в Уральской области Советской России и должен был все происшедшее знать. Брат мой Федор Лукоянов по этому вопросу ответил, что говорить о том, что произошло в средних числах июля в Ипатьевском доме в Екатеринбурге, тяжело, но он только может сказать и уверить меня, что в Екатеринбурге был убит только бывший Государь, остальная же семья Государя вместе с бывшей Государыней были из Екатеринбурга вывезены тем поездом, с которым шел состав с драгоценностями. Среди вагонов с драгоценностями был классный вагон, в котором и находилась царская семья. Этот поезд стоял на Перми 2 и охранялся усиленным караулом. Лично я этот поезд не видела и говорю со слов брата. Брат никогда не говорил мне неправды – то я ему в этом поверила. Из Екатеринбурга мой брат приехал в Пермь после занятия Екатеринбурга Сибирскими войсками. Куда дальше была отправлена царская семья, я не знаю…».

 Вскоре приказом сверху, Военному контролю запретили заниматься расследованием судьбы Царской Семьи и велено все материалы передать Соколову. Кирста настаивал, чтобы ему было разрешено участвовать в дальнейшем расследовании, и его активно поддержал товарищ прокурора Пермского Окружного суда Д.Тихомиров. Он даже написал следующий документ: «Наблюдая постоянно за расследованием, производимым Александром Федоровичем Кирста по делу об Императорской фамилии, будучи посвящен им своевременно во все детали розыска и дознания, я нахожу способ и пути расследования, избранные А.Ф. Кирста, единственно правильными и давшими уже, не смотря на более чем скромные средства, положительные и неоспоримые результаты».   «Поэтому полагаю крайне необходимым дать возможность А.Ф. Кирста осуществить разработанный им план расследования и закончить начатые уже розыски, и, со своей стороны, изъявляю полную готовность продолжать работу с А.Ф. Кирста по этому делу, вплоть до окончания его и задержания всех виновных лиц.                         2 апреля 1919 года

                                                 Товарищ прокурора Пермского окружного суда Д.Тихомиров». 
 Ничего не помогло. Адмирал А.Ф.Колчак сделал ставку на М.К.Дитерихса.

 Генерал Дитерихс, убеждённый в том, что вся Семья Николая-II погибла в подвале Ипатьевского дома, и слушать не хотел о серьёзной проверке других версий.

 Он вверил всю судьбу этого дела следователю Соколову, в направлении деятельности которого не сомневался. Неудачность выбора Колчака состояла в том, что Михаил Константинович уже… знал, что должно дать расследование в конце.                    /Сонин Л./

   Будучи ещё на должности начальника уголовного розыска Екатеринбурга Кирста оформил запись показаний в виде протокола допроса В.Я.Буйвида, 10.08.1918г.
 Буйвид жил в нижнем этаже дома, занятого наружной охраной. В ночь с 16 на 17 июля слышал звуки выстрелов: «глухие залпы, их было около 15, а затем отдельные выстрелы, их было 3 или 4, но эти выстрелы были не из винтовок произведены.                     /Сонин Л./
 Содержание показаний очень близко к факту, но упоминание о количестве залпов вызвало недоумение, ведь залп – это одновременный выстрел из нескольких стволов огнестрельного оружия. 10 стреляющих в 15 залпах выпалят 150 пуль.

 Для 27 выстрелов на столько залпов требовалось всего 2 человека. А для 6 зарядных револьверов дальнейшие арифметические прикидки превращаются в нелепицу.

 Оговорка Буйвида или небрежность Кирсты тому причиной, но Сергеев, а после него и Соколов так и не допросили Буйвида! А Буйвид говорил Кирсте еще об одном эпизоде.
 В ночь на 24 июля во дворе дома Ипатьева снова раздался шум автомобильного двигателя и крики людей. А ведь в эти дни дом уже не охранялся. Может, именно это ночное происшествие объясняет появление следов от взлома окна, дверей вестибюля и пробоин от пистолетных пуль на месте «расстрела»!

 9.08.1918г., А.Ф.Кирста, будучи начальником Екатеринбургского уголовного розыска с понятыми В.А.Белоусовым, подпоручиком Сурпиным и Суб-Инспекторами М.Першиновым, Талашмановым и В.Леонтьевым производил обыск в заводе Сысертском, Екатеринбургского уезда в квартирах: Вениамина Яковлевича Сафонова, Павла Медведева, Андрея Федоровича Стрекотина, Андрея Андреевича Стрекотина, Николая Попова и Ивана Андреевича Старкова.

 Из вышеупомянутых лиц дома оказался один А.Ф.Стрекотин, а при обыске в квартирах у родственников последних были обнаружены нижеследующие вещи: у Сафонова ничего предосудительного найдено не было; у П.Медведева было обнаружено: кожаный саквояж, три пары суконных серых перчаток, одни пуховые носки, полотенце, портмонэ, компас, два серебряных кольца, золотой медальон, золотой медальон – металлическая запонка, кусок подцепка; у А.Ф.Стрекотина – пасхальное яйцо; у А.А.Стрекотина – пасхальное яйцо, золотое кольцо без ставки; у Н.Попова – бинокль; у И.А.Старкова – деревянный полированный ящик, три вилки, две пасхальных свечи, термометр, ½ флакона духов «ландыш», один рашпиль-напилок, 4 белых батистовых носовых платка, один чулок, пять штук рамок для фотокарточек, металлический брелок и брелок серебряный свисток.
 О вышеизложенном Кирста Постановил: отобранные вещи предъявить камердинеру Царской Семьи Терентию Ивановичу Чемодурову!                                                /Прищеп В./
 В отдел Военного Контроля Штаба Начальника Гарнизона 2.11.1918г. за № 1321 пришла сводка сведений на жену пастора Екатеринбургской Лютеранской церкви сообщающая, что ковер и некоторые золотые вещи, принадлежащие Государю Императору, были в свое время переданы жене пастора на сохранение Фрейлиною Высочайшего Двора. Указанные вещи жена пастора возвратить не намеревается. Свидетелями по сему делу могут быть бывшая горничная пасторши – Цеберле и офицер Штаба Гарнизона подпоручик Сидоров.
 7.11.1918г., инспектор уголовного розыска Талашманов по предложению Сергеева от 5.11.1918г., за №33 произвел дознание по делу о якобы имевшихся разных вещах принадлежавших Государю у жены пастора, для чего опросил Германскую подданную Елену Осиповну Цеберле, поведавшую о том, что: жена пастора хранит вещи бывшего Русского Царя, которые со слов пасторши принесла к ней Фрейлина, фамилии не знает.

 Выдать вещи постороннему лицу пасторша не намерена и говорит, что они у нее оставлены на хранение и что она их выдаст только опять той же Фрейлине, вещи принесены со слов пасторши в конце весны или же в начале лета, и состоят из следующих предметов: один большой ковер /в настоящее время лежит на полу в комнате/, два умывальных прибора фарфоровых, две серых занавески с кольцами из блестящего материя, один габлин для стола со скатертью, одно зеркало принадлежало Государю, золота не видела. О вышеизложенном 25.01.1919г., Талашманов составил протокол!         /Прищеп В./
   Сергееву были переданы вещи принадлежащие покойной Анне Демидовой от Консульства Великобритании с  сопроводительным письмом за № 24/19, а именно:

 4 кольца с камнями, 1 брошь в форме короны с бриллиантами, 1 пара серег, 2 брошки в форме кольца с камнями, 1 браслет в форме короны с бриллиантами и золотой цепочкой, 1 золотой кулон с аметистом и надписью 1913г. Драгоценности были поручены Великобританскому Консульству для хранения, во время большевистского режима, Великобританским подданным г. Гиббс, бывшим преподавателем наследника!
 16.10.1918г., Сергеев направил прокурору суда копии дознания на Н.Новоселова, П.Лылова и Ф.Балмышеву, как о деянии, не имеющем связи с убийством Романовых, но содержащем признаки соучастия в групповой краже. Лылов и Балмышева –  те самые курьеры банка и облсовета, которые подобрали до прихода Колчака кое-что из вещей Царской Фамилии и придворных. Балмышева, супруга Лылова, служила официанткой в банке. Она не удерживала мужа от кражи и хранила принесенный им узел с вещами!

 Обнаружение предметов Царской Семьи, служило в те годы достаточным поводом для расстрела на месте. Сергеев учитывал реальную обстановку и в поручениях через воинских начальников претендовал хотя бы на допрос интересовавших его людей.

 В связи с захватом белыми войсками Перми, он через генерала Пепеляева предлагал задержать: бывшего председателя Верх-Исетского Исполкома С.П.Малышкина, бывшего военкома Петра Захаровича Ермакова /1884+1952/, большевиков Н.С.Партина, В.И.Леватных, А.Костоусова, П.С.Медведева и Я.Х.Юровского, имея сведения, что некоторые из них заключены в Пермскую тюрьму. И сохранить в настоящее время жизнь тех, кого перечислял в направляемом списке. Когда по заданию Сергеева, новый начальник угрозыска Екатеринбурга Плешков, направил запрос начальнику тюрьмы от 24.09.1918г. за № 2077 о доставке на допрос бывшего охранника Ипатьевского дома А.Н.Комендантова, то получил деликатный ответ об отправке его «в расположение военных властей» - означающее в подобных справках расстрел!

 Передача прокурору материалов о воровстве Лылова, Новоселова и Балмышевой, означала снятие с них политических причин ареста и давала шанс на сохранение жизни!
 20.10.1918г., Сергеев этим способом решился на отказ от обвинения охранника М.Летемина в политическом преступлении. Ему предстояло отвечать только за кражу.
 И уж совсем безпрецедентным выглядело постановление от 11.11.1918г., об освобождении М.Д.Медведевой. Сергеев доказательно обосновал отсутствие в ее поведении признаков укрывательства преступлений, и через 3,1/2 месяца тюрьмы она вышла из нее!

 Спроси у Екатеринбуржца в 1918г., о доме Ипатьева, он вряд ли показал бы здание на углу проспекта и переулка, одинаково называвшихся Вознесенскими. Местным жителям этот особняк с садом, двумя дворами и хозпостройками был известен как дом Попель.

 Капитан инженерных войск в отставке Н.Н.Ипатьев на допросе 30.11.1918г., у Сергеева рассказал, что купил дом в марте 1918г., у купца И.Г.Шаравьева.

 27.04.1918г., к нему явился комиссар Жилинский, и объявил, что дом будет занят для надобностей Совета, предупредив Ипатьева о необходимости очистить дом к 29 апреля.

 28 апреля Ипатьеву был вручен приказ Жилищного Комиссара Коковина от 27.04.1918г., за № 2.778, очистить дом к 3 часам дня 29 апреля!

 Имущество было описано комиссией в составе товарища Председателя Екатеринбургского Исполкома Загвозкина и члена того же комитета П.М.Быкова; подлинник описи за подписями членов комиссии был выдан Ипатьеву на руки.
 Освободив дом, Ипатьев попросил свою родственницу Е.Ф.Попель известить его о возможности возвратиться из села Курьинского в Екатеринбург!*
  Т.И.Чемодуров допрошенный Сергеевым 16.08.1918г., показал:                         /Прищеп В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1928г., мать Николая-II – Дагмара, в Дании, получила письмо от русского инженера, жившего к тому моменту в Праге. Им, как выяснилось, оказался не кто иной, как Николай Ипатьев – бывший владелец дома в Екатеринбурге. Кроме просьбы о займе в 500 фунтов стерлингов, он прислал две акварели, найденные в своём доме, полагая, что они нарисованы Великой Княжной Ольгой. 
   «Камердинеров при Государе, кроме него было еще два: Н.К.Тетеревятников и П.Ф.Котов; каждый из нас дежурил при Государе понедельно.

 В круг обязанностей камердинера, входили исполнение всех личных приказаний Государя и доклад обо всех особах, имевших к нему личный доступ; без доклада камердинера, никто кроме супруги Государя и его детей, не имел права входить в кабинет Императора.

 За время моей почти 10 летней службы могу сказать, что Царь был прекрасным семьянином; обычный порядок дня был такой: в 8 часов утра Государь вставал и быстро совершал свой утренний туалет; в 8 ½ часов – пил у себя чай, и далее до 11 часов занимался делами: прочитывал представленные доклады и собственноручно налагал на них резолюции; работал Государь один и ни секретарей, ни докладчиков у него не было;
 от 11 до часу дня, а иногда и более, государь выходил на прием, а после завтракал в кругу семьи; если прием представлявшихся Государю лиц занимал более положенного времени, то семья ожидала Государя и завтракать без него не садилась.

 После завтрака Государь работал и гулял в парке, при чем непременно занимался каким-либо физическим трудом, работая лопатой, пилой или топором;
 после работы и прогулки в парке – полуденный чай, от 6 до 8 вечера – Государь снова занимался у себя в кабинете делами, в 8 часов вечера Государь обедал, затем опять садился за работу до вечернего чая в 11 часов вечера. 

 Если доклады были обширны и многочисленны – Государь работал далеко за полночь и уходил в спальню только по окончании своей работы. Бумаги наиболее важные, Государь лично вкладывал в конверты и заделывал; для отсылки бумаг по принадлежности Государь приглашал дежурного камердинера.
 Перед отходом ко сну Государь принимал ванну. Кроме того, Государь аккуратно вел дневник и писал иногда до глубокой ночи. Тетрадей дневников накопилось очень много.
 В семейном быту Государь не допускал никакой роскоши и в столе, одежде и домашнем обиходе Государь и его семья придерживались скромных и простых привычек.

 Отличительной чертой всей Царской семьи была глубокая религиозность; никто из членов семьи не садился за стол без молитвы; посещение церкви для них было не только христианским долгом, но и радостью.
 Отношения как между Государыней и Государем, так между детьми и родителями были самые простые и сердечные. После февральской революции жизнь Царской Семьи в Царском селе протекала в общем также, как и до переворота: никаких стеснений и ограничений в привычной обстановке сделано не было: отношение офицеров охраны было вполне корректное; не было каких-либо грубых выходок со стороны солдат, несших охрану. Распоряжение о выезде из Царского села было объявлено за 10 дней до отъезда, так что дворцовые служащие имели возможность упаковать необходимые для Царской Семьи и сопровождающих ее придворных служителей вещи.

 1 августа перед самым отъездом выяснилось, что местом жительства будет один из северных городов, вместо предполагавшейся отправки на юг. На вокзале Царскую Семью встретил Председатель Совета Министров А.Ф.Керенский.
 Для проезда по железной дороге были предоставлены вагоны международного общества – просторные и удобные; отряд военной охраны помещался в особых вагонах, во главе с полковником Е.Кобылинским.*                                                                                   /Прищеп В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Евгений Степанович Кобылинский /1879+1927/, Лейб-гвардии Петроградского полка полковник запаса. После ранения под Лодзью, лежал в лазарете Е.Ф.Лианозовой, где младшей сестрой милосердия была К.М.Битнер. Начальником Царскосельского гарнизона после ареста Государя, назначен генералом Л.Г.Корниловым. Комендант Отряда особого назначения и начальник охраны дома в Тобольске. Женился на Клавдии Михайловне Битнер, переехавшей с ним в Тобольск, где она преподавала в гимназии и давала уроки Царским Детям. 23.05.1918г., отстранен от должности коменданта, после чего перешел на службу к адмиралу А.В.Колчаку. Под Красноярском взят в плен. Сидел в тюрьме. После Гражданской войны жил с женой в Рыбинске, где был арестован и расстрелян!
   «В пути стало известно, что Государь с семьей будет жить в Тобольске. В Тюмени, к пристани был подан пароход, на котором был совершен дальнейший переезд в Тобольск.

 Из придворных особ с Государем проживали в Тобольске: князь В.А.Долгоруков, генерал И.Л.Татищев, графиня Гендрикова, лейб-медик профессор Боткин, учителя иностранных языков Англичанин мистер Гиббс и Швейцарец месье Жильяр; служителей различных наименований было человек 25, но после октябрьского переворота штат был сокращен.

 На содержание Государевой Семьи и всех находившихся при семье лиц стали отпускать лишь по 600 рублей в месяц на каждого члена семьи. Татищев по распоряжению Государя уволил 12 человек служителей, выдав им необходимые на проезд суммы.

 Жалованье оставшимся служащим было уменьшено: я лично отказался получать и те 150 рублей, которые мне были назначены вместо получаемых ранее 400 рублей.

 В 6 часов вечера 25 апреля неожиданно было объявлено категорическое распоряжение Центр. Исп. К-та. С.К. и Р.Д. о немедленном переселении в город Екатеринбург: от комитета был уполномоченный, именовавшийся Яковлевым; протесты Государя и Государыни, указывавших на болезнь сына были оставлены без внимания.
 Решено было оставить больного Наследника на попечении сестер и придворных особ, а в Екатеринбург поехали Государь с Государыней и В.К.Мария Николаевна, Князь Долгоруков, проф.Боткин и служители: Чемодуров, Седнев Иван Дмитриевич /детский лакей/ и комнатная женщина Анна Степановна Демидова.
 Ввиду того, что мы выехали из Тобольска часа в три ночи 26 апреля, я успел уложить лишь самый необходимый багаж из вещей Государя: одну дюжину денных рубах, 1½ дюжины ночных, 1½ дюжины тельных шелковых рубах, 3 дюжины носков, штук 150-200 носовых платков, одну дюжину простынь, две дюжины наволочек, трое мохнатых простыни, 12 полотенец личных и 12 полотенец Ярославского холста; 4 рубахи защитного цвета, 3 кителя, пальто офицерского сукна, пальто простого солдатского сукна, короткую шубку из романовских овчин, пять шаровар, серую накидку, 6 фуражек, шапку; 7 пар сапог шевровых и хромовых; все это было уложено в 4 чемоданах».
 На форменной одежде Государя погоны были сняты мною по приказанию самого Государя. Столового белья мы с собой не взяли, не взяли также ни столового, ни чайного сервиза. Какие вещи были взяты для Государыни и В.К.Марии Николаевны – я сказать не могу, их собирали другие люди»!

 Уместно напомнить маршрут перевоза Императорской четы, из Тобольска со слов Николая Яковлевича Седова, штабс-ротмистра Крымского полка, на допросе его Сергеевым 22.11.1918г: «Поезд состоял из трёх троек с пулеметами и пулеметчиками, на следующей тройке ехал Государь с комиссаром Яковлевым, за ними следовала тройка с Государыней и В.К.Марией Николаевной, далее  тройка с Боткиным и Князем Долгоруковым; в конце поезда были тройки со служителями и затем с красноармейцами.
 Поезд с Государём я встретил в д.Дубровно /верстах в 50-60 от Тобольска/.
 Царица узнала меня и осенила меня крестным знамением!
  По прибытии в Тобольск я пошел к о.Алексею /Васильеву/ и имел разговор с его старшим сыном Дмитрием, по поводу данного мне Б.Н.Соловьевым поручения выдать мне для передачи Соловьеву 10.000 рублей из той суммы денег, которую Васильев должен был привезти из Петрограда. Но денег я никаких не получил и уехал в Тюмень и, по прибытии туда, передал Соловьеву результаты поездки.
 Соловьев также стал дурно отзываться как об о.Алексее и его сыновьях, называя их “спекулянтами”, и утверждая, что у него имеются доказательства их дурных поступков.
 Второй раз я прибыл в Тобольск в конце сентября и остановился в квартире у детей профессора Боткина.

 Из достоверных источников получил сведения о том, что о.Алексей /Васильев/ своим знакомым хвастался о том, что у него имеются письма и документы, относящиеся к Государю и имеющие важное значение; были у него, по его словам, и собственноручные письма Государя, переданные мне для отсылки по принадлежности».                /Прищеп В./
  «И что в числе документов у о.Алексея находится акт об отречении Государя от престола, а также 3 браунинга, из коих один с вензелем Государя, с этим браунингом, по словам о.Алексея, уехал в уезд его сын Александр; маленький браунинг показывал мне сам о.Алексей, он же сам говорил мне, что у него есть винтовка Государя. О. Алексей служит настоятелем Благовещенской церкви; в левом приделе он хранил палаш Цесаревича.*

Палаш этот о.Алексей мне показывал и вынес именно из левого придела церкви.
 Документы, частью хранятся в стене его дома, частью на чердаке дома и в одном из церковных алтарей. По словам о.Алексея часть вещей хранится у бывшего Царского служителя Кирпичникова и у полковника Кобылинского; должен сказать, что о.Алексей /Васильев/ находится в явно враждебных отношениях с полковником Кобылинским!

 О Кобылинском известно, что он распродавал из дворца некоторые Царские вещи после отъезда Царской Семьи из Тобольска и одновременно у него появились большие деньги.
 Из разговора с Васильевым я вынес впечатление, что хранимые им документы он намерен использовать в личных целях. Как офицер полка, шефом коего была Императрица, я по соглашению с некоторыми другими офицерами, преданными Царской Семье, задался целью оказывать заключенному Императору возможную помощь.
 Почти всю минувшую зиму я прожил в г.Тюмени, где познакомился с Борисом Николаевичем Соловьевым, женатым на дочери Распутина - Матрене.

 Соловьев узнавший как-то о моем появлении в Тюмени, сообщил мне, что он состоит во главе организации, поставившей целью своей деятельности охранение интересов заключенной в Тобольске Царской Семьи.
 Все сочувствующие задачам и целям указанной организации, должны были явиться к нему, прежде чем приступить к оказанию в той или иной форме помощи Царской Семье»!

 Современникам событий был хорошо известен член Госдумы Николай Евгеньевич Марков, черносотенец, с крайне монархическими убеждениями. Его ценили за верность единой и неделимой России, преданность Российскому Монарху и непримиримую борьбу с большевизмом. Штабс-ротмистр Н.Я.Седов был доверенным агентом Н.Е.Маркова.
XXII.

   Б.Соловьев вначале проявил показную активность в февральской революции, некоторое время был даже адьютантом председателя Военной Комиссии Комитета Государственной Думы. Однако уже осенью 1917г., по просьбе Императрицы он женился на дочери Св.Григория Распутина, Матрене.

 Соловьев в конце зимы 1918г., приехал в Тобольск уже в качестве представителя А.А.Вырубовой. Он доставил крупную денежную сумму и секретное письмо, чем завоевал доверие Царицы. Сергей Марков был давним знакомым Соловьева и в Тюмени они пытались помочь Царской Семье. Матрена Соловьева называла его в дневнике «Серёжей»!

 Узнав, что Вырубова направляет в Тобольск С.В.Маркова, Н.Е.Марков поручил ему розыскать Седова и известить организацию о проделанной работе.                      /Прищеп В./

 С.Марков 10 марта был в Тобольске и описал свой приезд:  «…При свечке, после пути я впервые развязал свой узел. Все вещи были в полной исправности. Особенно обрадовало меня, что гиацинт, полученный мною от А.А. Вырубовой и уложенный мною в коробку с папиросами, совсем почти не завял. Я сделал небольшой пакет и решил его совместно с цветком и портретом покойного А.С.Танеева, а также с письмами, которые я извлек из-под стельки моих ботинок, передать о. Васильеву в первую очередь».                 /Марков С./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*У Цесаревича Алексея было еще и ружье изготовленное Тульским Императорским заводом, в единственном экземпляре, о чём было написано золотыми буквами на инкрустированном прикладе.

 В 2000г., из-за этого ружья был убит коллекционер в Нижнем Новгороде бывшим участковым, после  приезда милиции пропало не только ружьё, но и футляр с бриллиантами! У этого коллекционера, в бытность Управляющим делами Президента, был Павел Павлович Бородин и предлагал, за большую сумму, выкупить это ружьё или передать в музей, но получил отказ.

    «О.Алексей только что вернулся из церкви и сразу же принял меня. После условной фразы, которая мне была сообщена А.А.Вырубовой, о.Алексей понял, что я действительно приехал от нее и что ему меня бояться нечего. Но все же он был как-то обезпокоен моим появлением и я из дальнейшего разговора понял, в чем дело.

 Положение Царской Семьи ухудшается с каждым днем ввиду того, что большевики из центра все более начинают обращать внимание на Тобольск. С начала этого месяца на каждого члена Императорской Семьи отпускается по 800 р. в месяц, что, конечно, совершенно недостаточно для мало-мальски приличного Ее содержания.

 Пробел в питании пополняется добровольной помощью населения и окрестных жителей.

 Отношение жителей Тобольска к Их Величествам в огромном большинстве прекрасное, окрестных крестьян тоже. Отношение охраны изменилось к худшему ввиду того, что большая часть ее после начавшейся демобилизации уехала домой и была пополнена новыми солдатами, приехавшими из Петербурга и из Царского Села.

 Все же среди охраны есть большое количество солдат, безусловно преданных Их Величествам, благодаря длительной совместной жизни, и на которых, в случае чего, можно положиться. В городе большевицкой власти до сих пор официально не существует. Совет рабочих депутатов особых затруднений Царской Семье не делает.

 О Седове у о. Васильева никаких сведений не было. По его мнению, он в Тобольск не приезжал, в противном случае он знал бы об этом от Их Величеств, так как имел свободный доступ в их дом. Об организации Маркова 2-го также не было ничего известно, и он не имеет с ней никакой связи. Б.Н. Соловьев был неделю тому назад в Тобольске, привез белье и теплые вещи для Их Величеств, после чего он уехал в Покровское.
 Их Величества и Их Высочества находятся в добром здравии и с истинно христианским смирением переносят все тяготы заточения. Лично он, о. Васильев, был одно время арестован за то, что провозгласил многолетие Их Величествам, но вскоре выпущен и с того времени находится под подозрением и наблюдением.

 После этого сообщения я понял причину волнения о. Алексея при моем появлении...

В заключении он сказал, что долго в таком положении Их Величества оставаться не могут. Необходимо приступить к решительным действиям, о чем он уже сообщил А. Вырубовой. Необходимо, чтобы в Тобольск приехало небольшое количество верных людей, но главная остановка за материальными средствами, которых вовсе не было, а не имея денежных средств, все предприятие становилось рискованным.

 Я заверил о. Васильева, что остановки за верными людьми не будет, что за мной по одиночке и группами в самом непродолжительном времени прибудет в Тобольск и окрестности более, чем нужное количество офицеров…

 Я просил о. Васильева передать принесенный пакет Их Величествам вместе с моими верноподданническими чувствами горячей любви и преданности, а также непременном желании, во что бы то ни стало, остаться вблизи Их Величеств… В конце нашего разговора в комнату вошел сын о. Васильева, с которым он меня и познакомил.

 Он произвел на меня очень симпатичное впечатление. Я вышел на улицу, пройдя несколько боковых улиц, очутился неподалеку от губернаторского дома… В одном из крайних левых окон второго этажа я заметил Великую Княжну Ольгу и Марию Николаевну. Они разговаривали между собой. Я на несколько секунд остановился, но больше никого увидеть не пришлось, и я отправился домой.
 Весь остаток дня и весь вечер я провел в писании длиннейшего письма Ее Величеству, в котором описывал происходившее в России, гибель нашего полка в Крыму с перечислением убитых однополчан, о жизни с Ю.А. Ден в Белецковке, последние известия о А. Вырубовой, а также о своем свидании с графом Келлером. Кроме того я умолял Ее Величество мужаться и не безпокоиться, Их не забыли и не забывают, “тант Ивет”, под каким наименованием знала Ее Величество о Маркове-2-м как о главе организации, еще с лета 1917 г., лихорадочно работает, все налаживается, и скоро Их Величества увидят в Тобольске не только меня».                                                                                         /Марков С./

  «Вечером я не выдержал и отправился еще раз к о. Васильеву и передал его сыну письмо, написанное мной Ее Величеству. Когда я вернулся домой, часы потянулись томительно долго. Ночь была невыносима, и только когда настало утро, я почувствовал себя окрепшим.  С трудом я дождался конца длинной великопостной службы.

 Когда почти вся публика вышла из церкви, я увидел о. Васильева, знаком приглашавшего меня войти в алтарь. Когда я вошел и мы поздоровались, он дрогнувшим голосом в самых теплых и сердечных выражениях передал мне глубокую благодарность Их Величеств за мой приезд и при этом передал мне от имени Ее Величества благословение в виде иконки св. Иоанна Тобольского с одной стороны, а с другой – с изображением Абалацкой Божией Матери, молитвенник с собственноручной надписью Ее Величества:

 Маленькому М. благословение от Ш., и в подарок от Их Величеств большой мундштук мамонтовой кости.

 Пердавая его мне, о. Алексей прибавил: “Ее Величество не знала, что вам подарить, но потом, достав мундштук, сказала: Он наверное, курит, я ему вот его и подарю…

 Когда будет курить, будет чаще меня вспоминать…”
 Кроме того, о. Васильев передал мне еще один маленький мундштук мамонтовой кости и открытку собственной Ее Величества работы: наверху ангел, исполненный акварелью, а в середине церковнославянскими буквами надпись: “Господи, пошли благодать Твою в помощь мне, да прославлю Имя Твое Святое”, - с просьбой передать эти вещи А. Вырубовой. Совместно с вещами он передал мне также письмо Ее Величества ко мне. Я был до того безумно счастлив, что не мог и слова благодарности сказать.
 О. Васильев дал мне успокоиться и продолжал: - Ее Величество считает, что вам не безопасно оставаться в Тобольске, потому что вас легко могут опознать, как, например, полковник Кобылинский, так и его знакомая, Битнер. Ведь они вас знают по Царскому Селу еще. Неправда ли? Я ответил утвердительно.

- И потому Ее Величество вас просит как можно скорее уехать из Тобольска в Покровское к Борису Николаевичу Соловьеву и временно остаться у него…

 В этот момент в церковь пришел камердинер Их Величеств Волков /это был служитель Кирпичников, как я впоследствии узнал/, который вошел в алтарь и еще раз со слезами на глазах передал мне благодарность Их Величеств и Их Высочеств за приезд и за привезенные подарки. Он же передал мне, что Государыня заплакала, когда узнала о несчастии, случившемся с Ее полком. Затем он передал мне, что Их Величества обязательно желают меня видеть, хотя бы из окон, что он за этим и послан в церковь, чтобы идти впереди меня, так как Их Величества могут меня не узнать в штатском.

 Попрощавшись и получив благословение от о. Алексея и передав Кирпичникову пакет, в который были завернуты оставшиеся еще у меня книги, я следом за ним вышел из церкви.

  Еще издали я увидел Их Величеств и Их Высочеств в находившихся рядом с балконом окнах второго этажа. Государь стоял рядом с балконной дверью, рядом в окне на подоконнике сидел Наследник. За ним, обняв Его за талию стояла Ее Величество. Рядом с Наследником сидела Великая Княжна Анастасия Николаевна. Рядом с Государыней стояла Великая Княжна Мария Николаевна, а за Государыней и Великой Княжной Марией стояли, вероятно, на чем-то высоком Великие Княжны Ольга и Татьяна.

 Не доходя шагов двадцать до угла дома, я остановился и для того, чтобы выждать время, сначала достал только что полученный мундштук, потом стал искать в карманах портсигар и спички. Их Величества и Их Высочества сразу узнали меня, и я заметил, что они с трудом сдерживались от смеха, до того я был комичен в своем долгополом штатском осеннем пальто и в своей шапке петербургского лабазника.

 Когда я после долгих усилий, затягивая время, пристроил свою папиросу к мундштуку, а потом поднял голову и закурил, я увидел, как Ее Величество едва заметно кивнула мне головой, а Наследник с видимым любопытством оглядывал меня с головы до ног и что-то говорил Государыне.

 Во мне все клокотало и нервные спазмы сжимали горло».                                     /Марков С./

   «Мне стоило огромных усилий, чтобы не показать своего волнения и сдержать готовые сорваться рыдания. Постояв еще немного на углу, я медленно-медленно пошел вдоль фасада. Их Величества и Их Высочества стали переходить от окна к окну.

 Дойдя до конца дома, я повернул обратно, все время не спуская глаз с окон.

 Когда я дошел снова до угла, навстречу мне попался извозчик. Я остановил его, сел в санки и снова проехал мимо дома. Я приказал ему ехать в конец улицы, где находился колбасный магазин. Сделавши закупки в магазине, я демонстративно положил большой пакет себе на колени, приказал извозчику ехать прямо мимо дома к себе в гостиницу.

 Их Величества, видимо, поняли мой маневр и, когда я проезжал, Они все еще были в окнах. Но это уже был один только миг. Я успел уловить еще легкий кивок головы Государыни, и губернаторский дом скрылся за поворотом из моих глаз.

 Я был безумно счастлив, что увидел Их Величества, что заветное мое желание исполнилось, что я сдержал данную себе в ту достопамятную ночь, когда Их перевозили из Царского Села в эти края, клятву в том, что я доеду, во что бы то ни стало, до Их нового местопребывания, но в то же время я был до глубины души потрясен безпомощностью Их и своего положения… Этого дня я никогда не забуду.
 Это был день когда я последний раз видел Их Величества, Людей, Которых я боготворил и боготворю, Которым верно служил и ради Которых когда угодно, не задумываясь, готов отдать свою жизнь! Через два часа готовая тройка, исполняя волю Ее Величества, увозила меня в Покровское. 10-го марта в 11 часов 5 минут вечера приехал я в Тобольск, и в 4 часа дня 12 марта пришлось мне его покинуть.

 Не думал я тогда, что более не суждено мне будет в него вернуться… “Сердечно тронуты Вашим приездом и очень благодарны за подарки. Большой мундштук Вам, маленький Ю.А., открытка А.А. Еще раз спасибо, что Нас не забыли. Храни Господь! Искренний привет от Ш”. В сотый раз перечитывал я эти священные для меня строки, полученные от Государыни, сидя в санях, мчавших меня по знакомой дороге.

 На этот раз я не обращал уже внимания на красоты природы, мелькавшие перед моими глазами. Я весь находился под впечатлением только что пережитого и только одна мысль упорно сверлила мозг: - А что же будет дальше?

 Ответа ясного я не находил. Оставалось верить, что Соловьев, как более меня ориентированный в создавшейся обстановке, должен найти какой-либо выход…».

 Соловьев обрисовал мне положение Царской Семьи в следующем виде. С октября месяца прошлого года, когда он впервые приехал в Тобольск и передал Их Величествам первые вещи, полученные от А. Вырубовой, положение Их сильно изменилось.

 После увольнения комиссара Макарова, человека, несмотря на определенный революционный стаж, очень благожелательно настроенного к Царской Семье, а случилось это из-за опрометчивости и легкомыслия М.С. Хитрово, задержанной в Тобольске сразу же после ее приезда, на его место был прислан некто Панкратов, бывший политический ссыльный, человек мало энергичный, который сразу же стушевался перед «отрядным комитетом», который не преминул зажать всю власть над Царственными Узниками в свои лапы.

 Его помощником стал Никольский, типичный прапорщик революционного времени, с ухватками митингового оратора, хам по манерам и по происхождению.

 Касательства к жизни заключенных он не имел никакого, а проводил время среди солдат отряда, найдя в них достойное себе общество.

 О Кобылинском Борис Николаевич был неопределенного мнения.

 Трудно себе представить, чтобы кадровый гвардейский офицер мог занять, благодаря своим революционным убеждениям, должность подобную той, которую он занимал.

 С другой же стороны, не было никаких данных, которые давали бы возможность думать, что он занял таковуюпо поручению одной из правых организаций.

 По отношению Их Величеств Кобылинский держал себя корректно и весьма сдержанно. Отношение к нему Их Величеств было недоверчивым и тоже сдержанным».    /Марков С./

   «Достаточной силы воли в нем не замечалось и никакого особого влияния на комитет, не говоря даже о власти над ним, он не имел. Битнер была принята Их Величествами, имела доступ в дом и давала даже уроки Великим Княжнам и Наследнику.

 Держала она себя так же, как и Кобылинский, замкнуто и неопределенно.

 Во всяком случае, убеждением Бориса Николаевича было то, что если наступит момент освобождения Царской Семьи, то Кобылинский препятствий к этому чинить не будет, но сам для этого ничего не сделает.

 Отряд  состоял из 150 человек при пулеметах и 8-ми офицерах, не считая Кобылинского. Солдаты были набраны из запасного батальона 1-го, 2-го и 4-го гв. Стрелковых полков; все это были старые солдаты, побывавшие на фронте, георгиевские кавалеры.
 Среди них сразу же обнаружились солдаты, вполне лояльно относившиеся к Их Величествам, а глядя на них, и другие солдаты, вследствие долгой и близкой жизни при Их Величествах, переменили свою ухарски-революционную физиономию.

 Из восьми офицеров надежными можно было считать двух. Словом, коньюнктура для создания побега Их Величеств до большевицкого переворота, если и не была блестящей, то, во всяком случае, более или менее благоприятной.

 С момента же перехода власти в руки большевиков положение резко изменилось к худшему. В Тобольск стали проскакивать телеграммы из Петербурга, которыми советские власти стали корректировать жизнь Их Величеств, а «отряд» переизбрал председателя комитета, которого и послал в Петербург.

 Избран был подпрапорщик Матвеев, полуграмотный субъект, вернувшийся из «красной столицы», исполненный большевицкой благодати и уже в чине прапорщика! По его заявлению он был произведен в офицеры самим Лениным. Лучше он от этого не сделался, а напротив, перевел всю свиту в губернаторский дом, где и без того Их Величества жили в страшной тесноте, и, что хуже всего, ограничил питание Их Величеств до крайности.

 Вопрос питания вообще стал очень острым. Борис Николаевич до сего дня различными способами передал Их Величествам 50.000 руб., из коих часть была из личных его денег и денег его жены, а другая была передана ему А. Вырубовой. Кроме этого, некоторые тобольские купцы материально помогали Их Величествам. Население относилось к нужде Их Величеств крайне отзывчиво и помогало, как могло, продуктами.

 Епископ Гермоген и монастыри тоже посильно приходили на помощь Заключенным, стараясь, как можно, больше облегчить жизнь несчастным Страдальцам.

 Очень повредило Их Величествам неожиданное выступление во время Рождественских праздников в Благовещенской церкви о. Васильева.

 Его арестовали, но вскоре выпустили, и для него из этого большой беды не вышло, говорил мне Борис Николаевич, но Их Величествам он безусловно, повредил так же, как напортила своей легкомысленностью М. Хитрово в августе.

 Их перестали пускать в церковь, стали относиться подозрительно… Матвеев и приехавшие на смену уехавшим старым солдатам, распущенные солдаты более молодых сроков стали видеть в этом необдуманном выступлении скрытую контрреволюцию!

 Несмотря на то, что охрана Их Величеств, благодаря приезду новых солдат, потерпела существенные изменения, Борис Николаевич сообщил мне, что среди них наберется 30 человек, на которых можно положиться и быть уверенными, что они окажут содействие при освобождении Царской Семьи из заключения.

 После ознакомления меня со создавшейся обстановкой Соловьев перешел к изложению плана возможного спасения Заключенных. По всем имеющимся у Соловьева данным, никакой концентрации верных Их Величествам людей в районе Тобольска не было. Наиболее реальную помощь путем присылки необходимых вещей и облегчения безконтрольного сообщения с внешним миром, оказала Их Величествам А. Вырубова. Связь между Тобольском и Петербургом она поддерживала как через Соловьева лично, так еще через несколько других лиц.

 Лично Соловьеву удалось на месте сделать следующее:»                                        /Сонин Л./

   «1) Твердо установить тайную связь с Заключенными.

 2) Образовать в Тобольске и в ближайшем к нему районе группу верных людей.

 3) По всей линии от Тобольска до Тюмени на расстоянии, равном перегонам ямщиков, установить ряд определенных пунктов с верными и надежными людьми, через которых пересылается корреспонденция и мелкие вещи из Тобольска до Тюмени.

 4) Удалось установить после больших трудов постоянный и верный контроль над почтово-телеграфными сообщениями как «отряда», так и Совдепа.

 Кроме того, и Тюменская почтово-телеграфная станция была у него под наблюдением, так что даже шифрованные телеграммы Тюменского совета не были для него тайной.
 5) Наконец, посильная материальная помощь Бориса Николаевича.
 Моими рассказами о положении Петербургской организации, возглавляемой Марковым-2, и о ее безденежьи Соловьев был поражен. Когда я рассказал ему, что тот требовал денег у А.Вырубовой, открыто говоря ей, что денег организация не имеет. Он мне резонно ответил: - “Я этого никак понять не могу… Из ваших слов следует, что организация зародилась чуть ли не с мая месяца прошлого года, то есть почти год без малого, и за этот промежуток времени Марков 2-й не смог собрать достаточных средств и мог, по вашим словам, выслать в эти места только одного Седова! Какое же он имел право бросать обвинения А. Вырубовой в ее ничегонеделании в этом направлении?

 Я могу удостоверить, что она сделала все. Что было в ее силах и возможности”!

 На это я ответил Борису Николаевичу, что откровенно говоря мне самому не особенно понятно, как Марков 2-й не мог до сего дня обезпечить организацию необходимыми деньгами принимая во внимание, что в его распоряжении было целое лето и осень, вплоть до октября, когда банки работали еще исправно.

 Единственно, остается предположить, это то, что имя его не популярно в тех кругах, которые желали бы материально помочь Императорской Семье. Не найдя средств для исполнения своей заветной цели, поездки в эти края, в своей организации, я нашел их у А. Вырубовой, за что ей до конца своих дней буду благодарен. Я приехал сюда и готов голову сложить ради пользы и счастья Их Величеств. Из разговора с Борисом Николаевичем я понял, что он сильно рассчитывал на активную помощь некоторых московских кругов, для связи с которыми в ближайшие дни поедет сын о.Васильева».                              /Марков С./

 А вот рассказ Соловьева о Тобольске: «…Рано утром нас разбудил колокольный звон, так как было воскресенье, и, торопливо приведя себя в порядок мы отправились к обедне в соборе, где как раз Литургию служил Епископ Гермоген, злой враг моего покойного тестя. Епископ Гермоген отлично знал меня с детства и очень любил меня.*
 Мой отец был тоже всегда в хороших отношениях с Владыкой, и даже когда его постановлением Синода выслали из Петербурга, мой отец снабдил опального Епископа необходимыми на дорогу деньгами. Владыка Гермоген был настоящим безсеребренником, все, что имел, всегда раздавал нищим, а потому всегда нуждался в деньгах…

 Я отошел в сторону и стал ждать, пока собор опустеет и епископ удалится в алтарь.

 Ко мне вскоре подошел старик монах и торопливым шепотом попросил прийти в Митрополичий дом после вечерни. Довольный удачным началом, не торопясь, вышел я из собора и в сопровождении шурина Димитрия отправился на постоялый двор, где нас ожидал кипящий самовар и различная сибирская снедь. Как водится, хозяева вступили с нами в разговор: зачем и надолго ли мы приехали? Удовлетворив их любопытство и сообщив, что останемся до первого базарного дня, мы из дальнейшего разговора выяснили подробности из жизни Царской Семьи в Тобольске. Обычно массы народа заполняли улицу перед губернаторским домом, где жила Царская Семья, и народ приветствовал появлявшихся в окнах Ее Членов. Исключения были редки. А местные татары, собравшись в один из своих праздничных дней во главе с муллой, перед домом отслужили под открытым небом молебствие о здравии Их Величеств…»                                  /Соловьёв Б./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Епископ Саратовский Гермоген /Долганов Георгий Ефремович 1858+1918/.

   «Был также случай, когда, при прохождении Их Величеств в церковь, один рабочий крикнул по Их адресу обидное оскорбление, за что народ его чуть не разорвал на части!..

 Простояв в соборе до конца вечерни, я подождал, пока разошлись все молящиеся, вышел из церкви и через несколько минут оказался около Митрополичьего дома.

 Открывший мне массивную дубовую дверь монах сказал, что Владыка уже меня ожидает. Епископа Гермогена я нашел в большом кабинете. Увидев меня, он торопливо пошел мне навстречу и после благословения воскликнул:-“Какими судьбами?! Вот уж не ожидал!” Я давно уже не видел Владыку, и мне понадобилось много времени, чтобы рассказать ему о моей жизни за последние годы.

 Когда я дошел до рассказа о своей женитьбе, Владыка вскочил со свего места и сказал:

-“Я знаю, что великий крест ты на себя взял, женившись на дочери Григория в такое время, но верю, что ты будешь для нее верной и крепкой защитой! Совершишь великий подвиг, и Господь не оставит тебя за твою любовь к гонимым и обездоленным! Слушай!

 Ты отлично знаешь историю моих отношений с покойным Григорием! Я его любил и верил в него, вернее, в его миссию внести что-то новое в жизнь России, что должно было укрепить ослабевшие связи между Царем и народом на пользу и благо последнего!

 Но его самовольное отступление от нашей программы, противоположный моему путь, по которому он пошел, его нападки на аристократию и на таких людей, как Великий Князь Николай Николаевич, которых я всегда считал опорою Трона, заставило вначале отвернуться от него, а затем, видя его усилившееся влияние при Дворе и учитывая, что при этом условии его идеи будут еще вредоноснее, я начал энергичную кампанию против него. В азарте этой борьбы я многого не замечал. Я не видел, например, что моя борьба усиливает вредные элементы среди оппозиции Государственной Думы. 

 Я не видел, что, словно сатана, искушавший Христа, вокруг меня вертится, неустанно внушая мне ненависть, упорство и злобу, это подлинно презренное существо, Илиодор!

 Результаты ты помнишь? Громкий скандал: я побежден и отправлен в ссылку в Жировицкий монастырь, где, когда волнения души улеглись и я обрел возможность спокойно размышлять, я с ужасом увидел итог моего выступления:

 борясь за Трон, я своей борьбой только скомпрометировал его лишний раз! Сколько мук и терзаний пережил я потом! И вот,1916-й год, декабрь месяц, и Григорий убит!..

 Тебе расскажу, как я узнал эту новость. Я служил обедню в монастыре. Богомольцев было мало, и службу я окончил сравнительно рано. Благословив присутствовавших, я разоблачился, надел шубу и в сопровождении своего келейника пошел к себе в келью.

 На пути, как обычно, меня встретил о. гостинник с отобранной для меня корреспонденцией, немногими письмами и газетами, которые я регулярно выписывал.

 Поблагодарив о. гостинника, я прошел к себе, где келейник раздел меня, дал домашний подрясник и туфли. Так как время близилось к обеду, то я тут же благословил его идти на монастырскую кухню, что он и исполнил.  Я остался один.

 Надев туфли, вооружившись очками, я принялся за чтение газет.

 Первое, что мне бросилось в глаза, это было сообщение о смерти Григория Распутина…

 Я невольно подумал: вот, он гнал меня, и за него я нахожусь сейчас на положении ссыльного, но возмездие было близко, кара Божия обрушилась на него, и он убит! Вдруг, я никогда не забуду этого момента, я ясно услышал громкий голос Григория за спиной:- Чему радовался?.. Не радоваться надо, а плакать надо! Посмотри, что надвигается!

 Я обомлел в первую минуту от ужаса… Уронив газету и очки, я боялся повернуться, да и не мог сделать этого… Словно остолбенел.

 Наконец, перекрестившись, я быстро встал, оглядел келью – никого!

 В прихожей тоже никого!.. Опустившись на кресло, я не знал, что предпринять!

 В это время раздался стук в дверь и обычная молитва:- Господи Исусе! Аминь! – с трудом ответил я; вошел с едой мой келейник. Не успел он переступить порога, как я его осыпал вопросами, не встречал ли он кого-либо по дороге и в коридоре и не разговаривал ли он с кем-нибудь, на что получил отрицательный ответ!”».                                /Соловьев Б./

   «“Чей голос слышал я? Пришлось ответить: Григория!.. Я не мог в этом ошибиться!

 Не мне тебе рассказывать, ты это не хуже меня знаешь, что Григорий был особенным человеком, и много чудесного связано с его личностью. Одно скажу, я с трудом дождался вечерни, после которой я отслужил по нем панихиду, давно примирившись с ним”…

 Владыка стал мне много рассказывать о Григории Ефимовиче, но так как я торопился, то он, благословив, отпустил меня, условившись, что во время моего пребывания в Тобольске мы будем видеться после вечерни.

Выйдя из Митрополичьего дома, я быстро пошел к дому, где жила молодая девушка Х., 23-х лет, придворная служащая при Государыне. Во время отъезда Их Величеств из Царского Села она была больна, и было решено, что она приедет позже.

 Но когда она, поправившись от болезни, приехала в Тобольск, охрана не допустила ее в губернаторский дом, и она была принуждена остаться в городе.

 Меня она никогда раньше не видела, чем и объясняется ее недоумение и страх при виде меня. Я ей объяснил, что приехал по поручению А. Вырубовой и передал ей ее письмо.

 Когда она кончила его читать, ее испуг сменился радостью, и она была безконечно благодарна мне за сообщенные ей последние петербургские новости о ее родных и знакомых. Я передал ей, что имею несколько посылок для Их Величеств, которые нужно передать, не возбуждая ничьих подозрений.

 Она с радостью согласилась исполнить мою просьбу через камердинера Государыни Волкова, который имел свободный доступ в дом и у которого она часто бывала.

 Деньги и целый ряд писем для Их Величеств я оставил у Х., и она завтра же обещала передать их Волкову. Условившись прийти к ней на следующий день вечером, я в радужном настроении покинул ее. Все складывалось, как нельзя лучше.

 Господь не оставлял меня Своими милостями! На другой день вечером я снова был у Владыки… Я подробно рассказал Владыке, зачем приехал, рассказал и о А. Вырубовой и о ее мытарствах и о хлопотах по приисканию денег…

 Владыка молча, не прерывая меня, слушал, изредка покачивая головой.

 Когда я кончил, Владыка сказал, что я сделал благородный поступок, взяв на себя миссию помочь Несчастным.

-“Бог наградит тебя за это…

 А люди, - ну, да что о них говорить, будь ответчиком перед своей совестью, будет она покойна, ничьи суждения тебя не потревожат, и помни всегда, что добро и любовь должны светиться в человеке независимо от его политических убеждений”.

 Затем Владыка поделился со мной своими впечатлениями о своей поездке к Святейшему Патриарху Тихону.

- “Много мы беседовали со Святейшим и о судьбе России, и о Царской Семье.

 Он убежден, да и меня убедил, что царство большевиков на Руси неизбежно и продлится долго, несколько лет, по всей вероятности, а если вспыхнет, не дай Бог, гражданская война, то затянется еще дольше.

 Его стремление отделить Церковь от политики и сохранить тем ее в тяжелое время.

 Что касается Царской Семьи, Святейший очень скорбел о Их судьбе, говорил мне, что он хоть бы морально помогал Узникам, но лично для Них ничего сделать не может, а монархистов, которые могли бы помочь, как организации, в Москве не существует.

 Все рассыпались, все заняты спасением своих животов. На прощание Святейший дал мне большую просфору, просил передать Государю вместе с его Патриаршим благословением.

 Радость, которую я имел по случаю вступления на Патриарший престол Святейшего Тихона, возрождения Патриаршества на Руси, омрачилась беседами со Святейшим и многими лицами, собравшимися тогда в Москве”.

“Эта поездка нанесла сильный удар моему оптимизму. Я стал внимательно приглядываться к настроению различных слоев общества, особенно его низов.
 Я почуял большую силу, которая мне не без основания казалась вредной, с которой надо бороться, хотя бы и без надежды на успех».                                                         /Соловьёв Б./

   «С тяжелым сердцем я выехал из Москвы и, доехав с трудом до Тобольска, отдался здесь целиком борьбе с большевизмом. И должен тебе признаться, что последний сильнее моей проповеди. Я с ужасом вижу, как эта зараза распространяется по краю.

 Что касается моего мнения о судьбе Царской Семьи, положение ее трагическое.

 Вряд ли кто думает и отдает себе в этом ясный отчет. С приходом большевизма Их ждет несчастный жребий Марии Антуанеты и Людовика. Все в истории повторяется, и разве ты в России не слыхал желаний уничтожить Их? Да что в России! Такие голоса раздаются уже у нас, в Тобольске! Нет, нет не помогать Им деньгами, не кофточки и одеколон посылать Им – спасти Их надо! Понимаешь, спасти”!

 Я был потрясен беседой с Владыкой. У меня как бы раскрылись глаза.

 Да, я слышал повсюду требования судить, а чаще просто убить бывшего Царя.

 Я лишь не отдавал себе отчета, насколько серьезны эти угрозы.

 Опасность для Царской Семьи была налицо. Ее тихое и мирное пребывание в Тобольске могло сразу и совершенно измениться к худшему. Для этого только стоило в Тобольске появиться большевикам! Да! Владыка был прав, в истории все повторяется, и Русский Император со Своей Семьей в Тобольске, быть может, были недалеки от трагических дней, пережитых в свое время в Тюльерийском дворце.

 Владыка, видя мое смущение, прервал воцарившееся молчание:-“Не падай духом, мужайся и помни, что пути Господни неисповедимы! Молись, и вера в Господа даст тебе спокойный и здравый рассудок”! Я ответил Владыке, что есть мудрая русская пословица, которая к создавшемуся положению, к сожалению, не применима, а именно: Береженого и Бог бережет. Я не вижу, чтобы кто-нибудь берег Их Величества и даже серьезно думал над этим вопросом, кроме Владыки. Но разве он один может уберечь Царскую Семью, не говоря даже о Ее освобождении и вывозе из Тобольска.

 Владыка встал из своего кресла и нервными шагами пошел по комнате из угла в угол говоря:-“Я пастырь, я призван духовно пасти моих верующих чад.

 Я по своему положению у всех на глазах. Я не могу быть ни конспиратором, ни организатором тайного общества, кое должно быть тайным, ты это и сам понимаешь…

 Добился негласной связи с Царской Семьей и поддерживаю Ее не только духовно, но, по возможности, и материально, но эта последняя помощь ничто перед тем, что нужно было бы сделать… Когда Их Величества перевезли в наши края, я был уверен, что непосредственно приедет, действительно, строго конспиративно не одно лицо, а целый ряд преданных и верных Им людей. У меня и в мыслях не было помышлять о добывании материальных средств, я не говорю уж, для Их спасения, а для повседневной жизни.

 В прошлом сентябре исподволь да разумно можно было многих людей здесь разместить, ну, а теперь… Теперь все изменилось.

 Много напортило неудачное появление здесь М.С. Хитрово. Я ни на минуту не сомневаюсь в ее преданности и безграничной любви к Царской Семье, но она была слишком малоосмотрительна во время своей поездки. И разве от нее можно требовать какой-то партийной конспирации, присущей нашим противникам?

 Не нам судить ее за ее искреннее желание помочь Их Величествам. Потом приехало несколько человек офицеров. Нашумели, наболтали лишнего и были высланы. Результатом всего этого явилось строгое наблюдение за всеми приезжими”.

“Теперь оно несколько ослабло, потому что за последние месяцы никто сюда не приезжал, но все советую тебе быть осторожным. Помни, что всякий опрометчивый шаг с нашей стороны может быть гибелью для Тех, о ком мы заботимся”.

 Из дальнейшего разговора с Владыкой я выяснил, что наилучшим способом незаметного пребываниыя вблизи Тобольска являются его окрестности, на которые местное начальство пока своего внимания не распространяло. По его совету я на следующее же утро выехал в Абалакский монастырь, находящийся неподалеку от Тобольска.

-“Там найдешь ты подкрепление своим духовным силам и увидишь людей, кои, как и ты, хотят помочь Их Величествам”,- напутствовал меня Владыка…».                   /Соловьёв Б./

    «Совсем незаметно мы очутились перед зубчатыми стенами Абалакского монастыря.

 Монах привратник с молчаливой дружелюбностью встретил нас и проводил в приемную комнату монастырской гостиницы, а сам пошел за отцом гостинником…

- “Господи Исусе”,- услышал я.

  Димитрий и я вскочили с места. О. гостинник очень радушно нас принял, но так как здание не отапливалось, то он предложил нам пройти в церковь, где шла вечерняя служба, чтобы этим временем затопить печь в обеих предоставленных нам комнатах.

 В небольшой, покрытой сводами церкви царил полумрак. Несколько свечей у икон и лампады были всем освещением. Человек пятнадцать монахов стояли рядами, слушая заунывный голос чтеца, перебирая четками, беззвучно шевеля губами молитвы.

 Я опустился на скамейку в совершенно не освещенном притворе, рассеянно следя за службой, и вскоре целиком предался мыслям о судьбе Царской Семьи.

 Я все более убеждался в правдивости слов Епископа Гермогена, что не конфеты и шоколад Им нужны, а что нужно Их спасти. Но легко сказать спасти, но как?

 Оставался единственный способ: это похищение и увоз в надежное место, где Они могли бы пока скрываться в безопасности. А как их похитить?

 И кто способен на это рискованное для самой Царской Семьи дело?..

 Вдруг неожиданно шагах в двух-трех от меня на каменном полу что-то заворочалось, загремев цепями. От неожиданности я прямо остолбенел. Это «что-то», поднимаясь, приобрело человеческий образ. Неведомый странник в продолжении всего времени был распростерт на полу, и естественно, что в темноте притвора я его не заметил.

 Поднявшись, он с укоризной обратился ко мне: -“Измаял ты меня, окаянный, думу вымотал, всю службу испортил. Ты бы, Понтий Пилат, вместо думать, помолился бы. Молись Царице Небесной, а думать за тебя подумают. Муж разумный видит путь и идет по нему, а неразумный сидит у ворот да думает, как пройду”.
 И пустив не то ругательство, не то молитву по моему адресу, гремя веригами, прошел к алтарю, где опустился на камни и погрузился в молитву.

 Я еще долго не мог прийти в себя. Самое интересное, чем это я потревожил странника? Как он узнал мои мысли? Такие люди водились у нас на Руси, я знал много примеров и удивлен этому не был. Решив расспросить обо всем о. гостинника, я по окончании службы, приложившись к чудотворному образу Абалакской Божией Матери, пошел в гостиницу, спеша расспросить монаха о страннике…

 Сразу же, не дав времени монаху расспросить, откуда я, я ему рассказал о своем испуге в церкви. Монах долго смеялся, прежде чем мог рассказать мне о страннике.

 Странник, по его словам, уже несколько лет известен в монастыре и ежегодно раз-два появляется на несколько дней у них. Он чрезвычайно религиозен и не расстается с тяжелыми веригами, которые носит на голом теле. Есть богобоязненные люди, которые утверждают, что он читает чужие мысли, что его молитва помогает болящим.

 Стук в дверь и обычная молитва: Господи Исусе,- прервал его рассказ. 

 В келию вошел тот, о котором шла речь, странник Афоня.-“Чайком побалуешь, что ли, барин”?- обратился он ко мне. Я подвинул ему стул, а монах пошел за стаканом. 

Я думал, что странник неспроста зашел ко мне, и ждал, что он начнет разговор. Но не тут то было. Он целиком погрузился в чаепитие, упорно не желая вступать в разговор.

 Самовар потух, чай был допит, а странник все молча сидел на своем месте.

 Отец гостинник стал убирать со стола и скоро, пожелав мне доброй ночи, ушел к себе.

 Странник, позвякивая веригами, встал:-“Ну, прощения просим”,- сказал он: “ты меньше думай, больше делай. Не робей, воробей, дерись с орлом. Да что меня, дурака, слушать! Купец почтенный, счастливо тебе оставаться, прощай, да звать то как? Борис? Ладно, молиться буду”. Я дал ему денег, и странник оставил меня одного.

 Утром, отслужив молебен и осмотрев монастырь, поблагодарив монахов за гостепреимство, мы с шурином отправились в обратный путь в Тобольск, к дому, где жила Х., и в условленное время позвонил у подъезда».                                           /Соловьёв Б./

  «Она уже ожидала меня. Большая часть вещей была уже передана Царской Семье, оставались книги и большая бутылка одеколона, за который Х., особенно волновалась; пронести ее незаметно не представлялось возможным.

 Ее забота об одеколоне вызвала у меня в памяти слова Епископа Гермогена: не духи и шоколад Им нужны.., что не замедлило отразиться на моем настроении. Действительно, думалось мне, мы все точно ослепли и не видим надвигающегося ужаса. Не выдавая Х., своих мыслей, я с интересом принялся за письмо Государыни и записки Великих Княжен.

 Особенно последние были довольны и счастливы полученным подаркам. Все были очень рады видеть меня и лишь сожалели, что нельзя было говорить со мной лично.

 Государыня писала Х., что это Бог устроил, что она не попала к Ним в Дом Свободы, так как, оставаясь вне его, она для них является более полезной, чем кто-либо.

 В письме была небольшая записка, сложенная вчетверо и тщательно заклеенная.

 На ней была надпись рукой Государыни: лично для молодого офицера.

 “По вашему костюму торговца вижу, что сношения с Нами небезопасны. Я благодарна Богу за исполнение отцовского и Моего личного желания: Вы муж Матреши.

 Господь да благословит ваш брак и пошлет вам обоим счастие.

 Я верю, что вы сбережете Матрешу и оградите от злых людей в злое время!

 Сообщите мне, что вы думаете о Нашем положении. Наше общее желание это достигнуть возможности спокойно жить, как обыкновенная семья, вне политики, борьбы и интриг. Пишите откровенно, так как Я с верой в вашу искренность приму ваше письмо.

 Я особенно рада, что это именно вы приехали к Нам.

 Обязательно познакомьтесь с о. Васильевым, это глубоко преданный Нам человек.

 А сколько времени намерены пробыть здесь? Заранее предупредите об отъезде”.

 Подумав, я решил посоветоваться с Епископом Гермогеном и передать Х., ответ для Императрицы завтра вечером. Скопировав письмо Государыни известным только мне шрифтом, сам подлинник вместе с записками Великих Княжен сжег в топившейся печке… Утро началось с церкви, где служил о. Васильев.

 Торопливое совершение службы произвело на меня неприятное впечатление.

 После обедни я подошел к нему и попросил его переговорить с ним наедине.

 Я ему сообщил, что приехал в Тобольск, чтобы помочь материально Царской Семье, и что Императрица выразила желание, чтобы мы познакомились.

 О. Васильев, по-видимому, наученный горьким опытом, с большой осторожностью отнесся к моим словам и делал вид, что весьма удивлен моему появлению, а тем более моему заявлению, что я являюсь по поручению Императрицы, так как он с Царской Семьей ни в каких отношениях не находится.

 Видя безцельность разговора, я попросил его назначить свидание завтра и сказал ему, чтобы он за это время навел справки обо мне у Епископа Гермогена.
 Придя на постоялый двор, я попал прямо к обеду, после которого мой шурин начал меня укорять, что я ничего не делаю, зря сижу в Тобольске, а главное, держу его, тогда как в Покровском у него оставлено хозяйство и работа.

 Я, как мог, успокаивал его, обещая через два дня уехать обязательно…

 Рассказав Владыке, как я провел эти дни, я сообщил ему о письме Императрицы и спросил Владыку, что он об этом думает. Владыка ответил, что у Императрицы, а следовательно, и у Государя, начинаются опасения за свою судьбу, за судьбу горячо любимых детей и что надо быть весьма осторожным в ответе, который для Них чрезвычайно важен, и что я понесу всю моральную ответственность за него.

-“Я не могу лгать, хотя бы из-за соображения, что эта ложь успокоит обреченных”, - говорил Епископ: “и тебе запрещаю, так как предупреждение об опасности вызовет в Них желание защищаться и не отдаваться без борьбы: исход же борьбы, особенно ежели ты готов к ней, может быть и удачен.

 Я считаю, что не успокаивать нужно и усыплять Их безпокойство ложью, но правдою внести тревогу, а с ней волю и готовность к борьбе”».                                       /Соловьёв Б./   

   «Действительно, сомнений в том, что Царской Семье угрожает опасность, ни у меня, ни у Епископа Гермогена не было и с уверенностью в нашей правоте я тут же, у Владыки, написал Императрице записку следующего содержания: “Глубоко признателен за выраженные чувства и доверие. Приложу все силы исполнить Вашу волю, сделать Мару счастливой. Вообще, положение очень тяжелое, может стать критическим. Уверен, что нужна помощь преданных друзей или чудо, чтобы все обошлось благополучно и исполнилось Ваше желание о спокойной жизни. Искренно преданный Вам Б”.

 Владыка Гермоген одобрил текст, и я положил ее в карман, чтобы передать Х.

-“Я забыл тебе сказать, что у меня сегодня был о. Васильев, который приходил специально узнать о тебе. Я, конечно, дал ему лучший отзыв о тебе”, - сказал Владыка.

 Условившись, что встретимся завтра, мы расстались, и я отправился к Х., отнести письмо-ответ Государыне. У Х., меня ожидало несколько записок от Великих Княжен, восторг которых перед привезенными подарками никак не мог улечься. Наследнику больше всего понравился шоколад, о чем Он и доводил до сведения. Передав ей записку к Императрице, я отправился домой, условившись встретиться с ней завтра в соборе в четыре часа. Придя на постоялый двор, я достал недавно приобретенную карту Западной Сибири и Тобольской губернии и принялся за ее усердное изучение, время от времени справляясь у шурина относительно деревень и сел, о которых он хоть что-то знал...

 Мой следующий день начался Благовещенской церковью, где служил о. Васильев.

 Последнего словно подменили. Он радушно поздоровался со мной и долгое время извинялся, что принял меня с таким недоверием в первый раз. После обедни он пригласил меня к себе, говоря, что там будет удобнее поговорить о делах без риска быть подслушанными. Я охотно согласился и церковным двором прошел за ним…

 Много интересного сообщил мне о. Васильев и о Царской Семье, о ее служителях, охране, о настроении многих лиц, причастных к администрации города и т. д.

 Он был в курсе всех событий в городе, слухов, сплетен и пр. Я сразу же понял, что в лице о. Васильева можно иметь чрезвычайно ценного осведомителя.

 О. Васильев рассказал, что у него квартирует с семьей некий Кирпичников, придворный служитель, имеющий право свободного входа в дом губернатора. Он помогает Государю в Его физических работах, и при его посредстве о. Васильев может ежедневно и по несколько раз сообщаться с Царской Семьей. Я спросил, знает ли он Кобылинского.

 О. Васильев ответил, что знает отлично, и сразу же стал предостерегать меня относительно последнего, говоря, что Кобылинский играет на два фронта и благодаря ему была выслана из Тобольска фрейлина Хитрово и два офицера братья Раевские.

 Раевских он отлично знал, так как они бывали у него. Они произвели на него впечатление очень молодых людей, вернее, мальчиков школьного возраста, начитавшихся Жюля Верна и пр., занятных и увлекавших молодежь романов с приключениями.

 Поблагодарив за гостеприимство и взяв обещание никому не говорить о моем пребывании в Тобольске, я вышел и медленно пошел к пристаням мимо «Дома свободы», как назывался теперь дом губернатора. Проходя мимо него, я увидел в окне Великую Княжну Анастасию Николаевну, которая сразу же меня узнала и сделала рукой приветственный знак. Через мгновение к окну подошли Мария и Татьяна Николаевны, улыбались и шутливо приглашали в дом. Не останавливаясь, я  прошел перед домом и повернул по направлению к слободе.

 В четыре часа, как было условлено, я застал в соборе Х. Незаметно отойдя в притвор, где не было молящихся, мы сели на скамью, и она передала мне от Императрицы записку, которую я немедленно вскрыл и стал читать. “Вы подтвердили мое опасение, благодарю за искренность и мужество. Друзья или в неизвестном отсутствии, или их вообще нет, и я неустанно молю Господа, на Него Единого и возлагаю надежду. Вы говорите о чуде, но разве уже не чудо, что Господь послал сюда к нам вас? Храни вас Бог. Благодарная А”.

 Условившись зайти вечером к Х., я пошел в Митрополичий дом. Показав письмо Императрицы Епископу Гермогену, я, как и раньше, тут же снял копию, а оригинал сжег.

-“Да”,- сказал наконец, еп. Гермоген: “друзья, друзей нет”».                              /Соловьёв Б./

   «”Это печально, но еще полбеды, забыли что кроме друзей есть просто люди… люди с добрым сердцем, чуткой благородной душой, которая не сможет не отозваться на горький призыв униженных, страдающих и нуждающихся в поддержке и помощи.

 Эти люди есть, и мы их найдем. С их помощью мы сделаем все, что в наших силах, чтобы защитить Царскую Семью. Подумай, ведь нет почти положения, из которого не было бы выхода. Что-нибудь придумаем и тут.

 Пока налицо опасное положение для Царской Семьи и отсутствие кого-либо, кто смог бы или желал бы Им помочь. Мы одни, мы осознали весь ужас положения, наша обязанность, наш священный долг, не считаясь с собственными силами и возможностями, которыми мы располагаем, прийти Им на помощь и немедленно”!.. Опустившись в глубокое кресло, он закрыл лицо руками.

-“Господи! Пошли благодать Твою в помощь мне, да прославлю Имя Твое Святое”!- донеслись до меня слова молитвы Св.Иоанна Златоуста, сказанные сдавленным шепотом. Владыка поднял голову и посмотрел на меня своими умными проницательными глазами.
-“Теперь, Борис, ты должен посвятить меня во все то, что тебе извествно о начинаниях петербургских монархистов, направленных для спасения Царской Семьи”.

 Я ответил Владыке, что многого сказать не могу, так как ни в какой организации не состою, но слышал от А.Вырубовой, в Петербурге имеется организация, возглавляемая членом Думы Марковым 2-м, который якобы главнейшей своей задачей считает освобождение Царской Семьи.

 Об этом А. Вырубова передавала Ю.А.Ден, через которую Марков 2-й сносился с Царской Семьей и получил даже от Их Величеств благословение на свое начинание. А.Вырубова также передала мне, что в этой организации на предмет разведки и ознакомления с существующим на месте, в Тобольске положении, поехал один офицер, но на этом пока все и остановилось, так как Ю.А. Ден, бывшая в декабре у А.В., сообщила ей, что от этого офицера Марковым никаких сведений получено не было.

 Юлия Александровна получила последние подробности о жизни Их Величеств в Тобольске от А.В., так как в это время вернулся из Тобольска П., ездивший туда по ее поручению. И так прошло полгода, сюда был послан всего один офицер, и тот без вести пропал.

 Пришлось согласиться с Владыкой, что посылка одного офицера в эти края знаменует собой только желание Маркова 2-го получить информацию с места, но не желание спасти Царскую Семью, и этот факт никак нельзя назвать начинаниями, до того он ничтожен по сравнению с трудностями всего предприятия.

 Я выразил соображение, может, у Маркова 2-го нет необходимых средств.

 Владыка грустно посмотрел на меня:-“Бедный, бедный Русский Царь, Иов Многострадальный… На спасение Русского Царя нет денег! Господь жестоко наказал нас, отняв Его от нас… Но еще более тяжкие кары ждут нас… Ты не раз вспомнишь меня, но нельзя падать духом”!

 Он встал и обратившись лицом к киоту, громко слегка дрожащим голосом сказал:-“Господи, пошли благодать Твою в помощь нам, да прославим Имя Твое Святое”!
 Порывисто поцеловав протянутую мне Владыкой руку, я покинул Митрополичий дом, обещав Епископу прийти на следующий день вечером и представить свой план действия для охранения и освобождения Царской Семьи…».*                                           /Соловьев Б./
 Поезд с Царской Семьей, отъехав от Тобольска, на ночлег на 27 апреля, остановился в селе Иевлево, а дневной привал 27 апреля был в доме Распутина в селе Покровском!  В 22 часа 27 апреля колонна прибыла в Тюмень. В первом часу ночи 28.04.1918г, закончилась посадка в поезд и в 5 часов утра он покинул Тюменский вокзал.                          /Прищеп В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
**На этом обрываются собственноручные записки Б.Н. Соловьева. Тяжелый недуг, скоротечная чахотка, сразил его в расцвете сил и молодости. Его слабый организм не перенес непосильной физической работы и полуголодного беженского существования.

 Б.Н. Соловьев скончался в июле 1926г., в Париже, в полнейшей нищете, оставив без всяких средств к существованию свою жену, дочь Г.Е.Распутина и двух малолетних девочек.

    Лишь в 10 часов 28 апреля Уралсовет узнал, что Яковлев самовольно изменил маршрут вместо Екатеринбурга на Омск, но по полученным сведениям Яковлевым, красноармейцы поставили пулеметы на станции «Куломзино» объявив, что поезд не пропустят.

 Тогда Яковлев, решив силой пробраться через Екатеринбург, повернул обратно через Тюмень; к ночи на 29 апреля поезд возвращен в Тюмень. В 9 часов утра 30 апреля он прибыл в Екатеринбург и в этот день дом Ипатьева стал домом особого назначения!

 Сергеев обследовал дом Ипатьева с 12 по 14 августа, а 18 и 20 августа организовал изъятие участков пола и обшивки стены из комнаты со следами пуль для экспертизы.

 До завершения следствия Сергеев разрешил Ипатьеву занять три комнаты нижнего этажа с условием сохранить следы преступления в остальных помещениях.

 8.09.1918г., дежурный при коменданте города, прапорщик Алексеев, попросил у Сергеева разрешения занять дом Ипатьева, под квартиру для командующего Уральским фронтом Чешского генерала Гайды и его штаба.*

 Сергеев отклонил просьбу, так как еще не поступили заключения специалистов по направленным предметам, могла возникнуть необходимость дополнительного осмотра комнат с участием очевидцев или в связи с их показаниями.

 Но противостоять намерениям военных в той обстановке было непросто, поэтому Сергеев известил Председателя Окружного Суда В.Казим-Бека, прокурора суда В.Иорданского и за полчаса до полудня Высшая судебная власть прибыла в дом Ипатьева.

 Чешские солдаты под наблюдением своих офицеров убирали мусор из комнат и мыли полы. Ипатьев оправдывался, дескать говорил Чехам, что дом находится всецело в ведении судебных органов, но не сумел остановить военных. Прибывший на место, комендант города, Чешский капитан Блага веско разъяснил, что здесь распоряжается военная власть, после чего судебным чиновникам пришлось организовать срочную перевозку вещественных доказательств и оформить протокол об этом инцинденте!

 30.12.1918г., Товарищ Прокурора Екатеринбургского Окружного суда Н.Н.Магницкий подал Сергееву Представление. «Вследствие личного предложения доношу Вашему Высокородию: В начале августа сего года мне было предложено исполняющим обязанности Прокурора Товарищем Прокурора Кутузовым наблюдать за производством дознания по делу об убийстве Государя Императора Николая-II.
 Ознакомившись с этим делом я пришел к заключению, что производство дознания по нему распадается на две части, а именно: расследование и выяснение лиц, убивших Императора и его Семью, и розыски их трупов.

 Ввиду того, что к наблюдению за дознанием, кроме меня, был еще прикомандирован другой Товарищ Прокурора, я с разрешения Прокурора взял на себя наблюдение за второй частью дознания – за розысками трупов, не теряя связи с первой частью и знакомясь с данными, добытыми вне моего наблюдения.

 К моменту моего вступления в дело, уже было предположение, что трупы Царской Семьи и Государя находятся в лесу в шахтах, расположенных неподалеку от дороги на деревню Коптяки; предположение это возникло отчасти по показаниям свидетелей, а отчасти потому, что жителями деревни Коптяки около упомянутых шахт найдены были два костра, в которых сохранились остатки от сожженных царских вещей, в так называемом урочище /Четыре Брата/ около старых разработок именуемых /Ганин рудник/... Еще до моего вступления в дело там же начаты были работы по откачке воды из шахты, под наблюдением штабс-капитана Андрея Андреевича Шереметьевского.
 Работы шли уже две недели, но убыль воды в шахтах была самая незначительная – несколько вершков в день, а при порче насосов немедленное пополнение воды до прежнего уровня».                                                                                                                         /Прищеп В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Гайда Радома /Гейдль Рудольф 1892+1948/. Прапорщик Австро-Венгерской армии. 12.10.1918–24.12.1918гг., генерал-майор Чешского корпуса, Командующий Екатеринбургской группой войск. С 17.01.1919г., генерал-лейтенант. 18.10.1919г., поднял во Владивостоке мятеж против Колчака, после чего отправлен в Чехословакию. Арестован СМЕРШ в 1945г., в Праге и был казнён.

   «С разрешения Прокурора Кутузова, сам не будучи специалистом по горному делу, я пригласил помочь нам горного инженера, заведующего макшейдерской частью при Горном Управлении Валериана Сергеевича Котенева. Но перед нашей поездкой началось наступление большевитских войск на Екатеринбург.Рабочие из шахт сбежали, ибо место производства работ, было в сфере боевых действий, а с прекращением работ, шахта немедленно наполнилась до первоначального уровня.

  По ликвидации наступления красных, Котенев произвел детальный осмотр шахты, и всей местности и пришел к заключению, что при тех малых средствах водоотлива и отсутствия на месте кузницы и одновременной откачки воды из соседнего озерка, питающего шахту,  откачать не представляется возможным.

  В Екатеринбурге мною было созвано совещание, состоящее из двух горных инженеров Котенева и Кузнецова, заведующего механической частью чугунно-плавильного Верх-Исетского завода Соловьева, командированного от военного ведомства слушателя Академии Генштаба капитана Ярцева и наблюдавшего за работами, вместо выбывшего на фронт штабс-капитана Шереметьевского, его родного брата Александра Андреевича Шереметьевского.
 Должен сказать, что в то время в городе, как со стороны должностных, так и частных лиц сочувствия этому делу не встречалось, только благодаря энергии начальника Гарнизона генерала Голицына, любезности Верх-Исетского заводоуправления и труда добровольцев и Котенева удалось чуть ли не силой раздобыть несколько старых, порченых, совершенно не действующих насосов Альвейлера.
 Верх-Исетский завод в суточный срок отремонтировал насосы и с походной кузницей отослал к шахте, а к озерку тот же завод поставил паровую машину. И по прошествии 6 дней, шахта и озеро были откачаны. Александр Шереметьевский, работая в невозможных условиях, промыл весь ил из шахты и озерка, а также весь грунт находившийся возле шахты на пол-аршина.  В то время 10 дней шли дожди. Ночевка в лесу под дождем, в местности, находящейся в 20 верстах от боевых действий, подчас без горячей пищи – не ослабляли энергии этого человека, а наоборот усиливали.

 При промывке грунта найдены были пряжки от дамских подвязок, кусочек жемчуга от серьги, пуговицы и др. мелкие вещи, а на дне шахты в иле оказался отрубленный палец и верхняя вставная челюсть взрослого человека. 
 По высказанному тогда же мнению придворного врача Деревенко, палец этот и челюсть принадлежала доктору Боткину.
 И так шахта нового, кроме вышесказанного, ничего не дала. Всех старых шахт в этом урочище до шестидесяти. Благодаря дождям которые были в конце июля и августе, все следы, которые могли бы остаться, оказались замытыми, ибо все шахты окружает глина, легко расплывающаяся при дожде. По приказанию генерала Голицына, в мое распоряжение было откомандировано 50 бойскаутов под начальством капитана Березовского. В помощь им пошел летучий отряд уголовного розыска и небольшой отряд из специалистов горных работ, штейгеров и местных уроженцев Урала, по преимуществу охотников, привыкших ходить по такого рода местам и сознающих опасность такого хождения. Мне удалось найти двух штейгеров, ранее заведующих разработкой этих шахт, им то я и поручил быть руководителями при осмотре.

 Под личным наблюдением Прокурора Кутузова этот отряд обошел все шахты, пройдя цепью всю местность, которая охранялась «отрядом особого назначения», но удалось найти лишь винтовку и шинель! 

 Обратиться к воинским чинам мы не могли, ибо в Екатеринбурге в то время, в виду происходящих боев, каждый солдат был на счету. Рабочую силу составляли пленные, находясь под землей в шахте, ибо откачку снаружи по техническим соображениям производить не представлялось возможным, выйдя наружу не имели возможности обсушиться, ибо шли дожди и даже было такое время, когда эти военнопленные в течение четырех дней, кроме чая и хлеба ничего не видели».                                 /Прищеп В./
  «Охрана была из 4-5 человек, а кругом бродили банды красноармейцев. И нигде ничего найдено не было. Правда, в старых шахтах нашли пять трупов, но Австрийцев.
 Что могли сделать – сделали. При наступлении холодов, работу мы прекратили с уверенностью, что настанет время, когда дадут силы продолжить работу»!
 Вторым документом был уже протокол от 15.01.1919г., допроса того же Магницкого Сергеевым, за действиями которого полагалось наблюдать Магницкому!

 Оба документа аргументированно объясняют причины затянувшегося поиска тел Романовых. Два заместителя Прокурора Окружного Суда – Остроумов и Магницкий с ведома Прокурора распределили между собой надзор по двум направлениям.

  Первый надзирал за поиском участников расстрела и, хотя особых успехов не добился, от него не потребовали объяснений. А с Магницкого учинили спрос за работу других, за безуспешный поиск тел пропавшей Семьи.

   Эти служебные документы не должны были приобщаться к делу.

 Только исключительные обстоятельства вынудили судебных чиновников составить и подшить их в материалы, докладываемые Верховному правителю России. Документы – явная реакция на его недовольство, их цель – оправдаться. Однако оправдания сочтены неудовлетворительными и Колчак приказал найти другого следователя!             /Прищеп В./
XXIII.

   Министр юстиции, Петроградский адвокат Старынкевич, сосланный в Сибирь, оказывал давление на следствие, пытаясь развеять складывающееся мнение о существовании международного еврейского заговора с целью истребления всей Императорской фамилии.

 В то время Главнокомандующий Западным фронтом генерал-лейтенант М.К.Дитерихс,* настаивал на изъятии дела у Сергеева. Адмирал Колчак разделил его мнение и дал ему полномочия, в силу которых Дитерихс взял всё производство в свои руки. 23.01.1919г., за №119 Дитерихс обратился к Сергееву: «на основании повеления Верховного Правителя от 17 января сего года за №36, приказываю Вам выдать мне все подлинное следственное производство по делу убийства бывшей Царской Семьи и Членов Дома, а равно все документы, вещи и материалы, принадлежащие Членам Семьи и состоявшим при них приближенным лицам, также убитым. Передачу произвести по описи. Один экземпляр описи, скрепленный подписями Г.Прокурора, Г.Следователя и моей, должен быть заготовлен для передачи Верховному Правителю. Настоящая передача мне всего материала и вещей не прекращает продолжения Вами следственного производства, для чего Вы имеете право сохранить у себя копии необходимых документов»!        /Прищеп В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Дитерихсы – старинный рыцарский род, владения которого располагались в Моравии, в России появились у Императрицы Анны Иоанновны. В 1735г., Иоганн Дитерихс руководил постройкой порта в Риге. Его младший сын Иван Иванович, избрал пасторское служение в Эстляндии. В его семье росло восемь сыновей, и все избрали военную службу. Известным был дед Михаила Константиновича, генерал-майор Александр Иванович Дитерихс, участник войны 1812г., в кампании 1813-1814гг. воевал под Лютценом, Бауценом, Дрезденом и Лейпцигом, вошел в Париж. Генерал от артиллерии, Георгиевский кавалер, кавалер орденов Св.Анны I степени, Св.Владимира III степени, Александр Иванович участвовал в Русско-Турецкой войне 1828-1829гг., после взятия крепости Варна стал комендантом. Турецкий паша вручил Александру Ивановичу клинок из дамасской стали. Сабля эта, став фамильной ценностью, висела под портретом генерала в кабинете его сына, Константина Александровича. Генерал от инфантерии Константин Александрович талантливый военачальник, в течение 15 лет сражавшийся против горцев. Михаил  Константинович родился 5.04.1874г., в Петербурге. Окончил Императорскую академию Генерального Штаба, участник Русско-Японской войны 1904-1905гг. Во время войны произошло крупное событие в его жизни. Дитерихс был удостоен Чести стать Воспреемником от купели Наследника Российского престола Алексея Николаевича Романова. Участник войны 1914-1917гг., в том числе и на Балканах, умер 8 октября 1937г., в Шанхае. Похоронен на кладбище Лю-Ха-Вэй. Над могилой крест с надписью: «Воевода Земской Рати генерал-лейтенант Михаил Константинович Дитерихс…».
   Для ведения следствия Дитерихсу был придан судебный следователь по особо важным делам Соколов, а для следственного производства по розыскам, помощником Дитерихса назначен начальник Военно-Административного управления Екатеринбургского района генерал-майор Сергей Алексеевич Домантович.                                                      /Прищеп В./

 Убеждённость – всё зло от евреев – заставила Дитерихса употребить усилия на установление, кто из фигурантов дела происходил из злосчастного племени. И получилось так, что дело Императора Николая-II, переросло в дело еврейства в судьбе России.

 Естественно М.К.Дитерихс /1874+1937/, донёс свою точку зрения до адмирала Колчака, когда 2 февраля подал ему доклад о ходе расследования. Прочитав доклад, адмирал посчитал, что следствие зашло в тупик, и повелел начать его сначала.

 Поэтому генерал принял решение заменить слишком долго колеблющегося исполнителя другим, более целеустремлённым и главное, разделяющим убеждения генерала.

 Выбор пал на чиновника прокуратуры Николая Александровича Соколова. Уже 5 февраля 1919г., Дитерихс вместе с министром юстиции приводят его к Колчаку; 6 февраля Колчак подписывает приказ о назначении Соколова; 7 февраля тот его получает.              /Сонин Л./
 25.01.1919г., И.А.Сергеев в силу повеления Верховного Правителя адмирала А.В.Колчака, передал подлинное делопроизводство с вещественными доказательствами генералу Дитерихсу в строго юридическом порядке в присутствии Прокурора Суда - Иорданского!

 Сергеев категорически отрицал причастность Советской власти к убийству Царской Семьи и говорил: «даже смешно так думать». В заявлении Герману Бернштейну, репортеру «Нью-Йорк Трибюн», передав папку с документами, Сергеев подтвердил:

 «…После моего расследования я не думаю, что здесь были казнены все – и царь, и его семья. По моему убеждению, в доме Ипатьева не были казнены Императрица, Царевич и Великие Княжны. Но я полагаю, что Царь, семейный врач доктор Боткин, два лакея и горничная действительно здесь убиты…»!                                                       /Прищеп.В./

 В 1922г., во Владивостоке, М.К.Дитерихс издал книгу «Убийство Царской Семьи и Членов Дома Романовых на Урале», в которой такие строки: «Предоставление расследованию таких широких рамок, в связи с чрезвычайно талантливым и идейным ведением Соколовым самого следственного производства, позволили осветить эту мрачную страницу истории русского народа в пределах полноты и ясности, допускавшихся тем временем. Оставление нами в начале июля Екатеринбурга и Пермской губернии не дало возможности довести следствие до тех результатов, когда можно было бы поставить окончательную точку и сказать, что дело кончено.
 Нет, расследование и само следствие далеко не кончены, а в историческом и национальном отношениях, думается, нельзя было даже и мечтать его кончить, так как разработка этих вопросов до абсолютной полноты требует не месяцев и годов, а целых десятилетий, и иногда очень многих. За последнее время, появилось несколько печатных трудов, основанных частью на воспоминаниях, а частью и на официальных документах следствия, об убийстве большевиками в Екатеринбурге Членов Царской Семьи. 
 В Америке появилась книга Н.Д.Тальберга, бывшего в Омске Управляющим делами Совета Министров; в Англии издана книга Вильтона, корреспондента газеты «Таймс», проведшего все время при следственных работах на Урале; во Франции изданы записки Жильяра, воспитателя Цесаревича Алексея Николаевича; в Пекине издана книга Игумена Серафима, сопровождавшего тела убитых в Алапаевске Великой Княгини и Великих Князей при перевозке Их из Алапаевска сначала до Читы, а затем до нашей Духовной миссии в Пекине. Располагая некоторыми официальными документами следствия, авторы имели возможность передать картину самого злодеяния с достаточной полнотою.  Но нельзя делать таких вещей, как позволил себе Игумен Серафим.
 В труде, преследовавшем цель дать не только фактическое изложение событий, но и характеристику Августейших мучеников на основании документальных данных, он без всякой оценки и проверки правдоподобности, выписывает из советских «Известий», помещенное в них письмо».                                                                                      /Дитерихс М./

   «Якобы написанное Государем Ленину, и оставляет читателя в убеждении, что это письмо действительно принадлежит перу бывшего Царя. Очевидно Игумен хотел использовать этот документ, как официальное подтверждение тех скверных условий, в каких содержалась Царская Семья в Екатеринбурге; но ведь вся книга Игумена Серафима направлена на идейную борьбу с проводниками идей большевизма; как же можно пользоваться для своей борьбы оружием, взятым из противного лагеря, не убедившись в силе этого оружия? Ведь противники Игумена Серафима знают, что это письмо ими самими изобретено, как и много других документов…
 К счастью, мир наполнен неодинаково мыслящими людьми: есть люди, и особенно богата ими Россия, где Христианская вера научила людей сердцем воспринимать правду и идти к ее свету и свободе не ветхозаветным законом еврейства – «око за око и зуб за зуб», - а великой заповедью Христа – проповедью Евангелия любви…»!                          /Дитерихс М./
 7.02.1919г., министр правосудия адвокат Старынкевич предложил Н.А.Соколову,* производство следствия возложенное на него 6 февраля Колчаком. И в этот же день Соколов принял от генерала Дитерихса все акты следствия. Для пристального контроля над следствием в составе Французской военной миссии, возглавляемой генералом М.Жаненом, в штаб Колчака прибыл Мальтийский рыцарь, майор Французской армии Зиновий Пешков, родной брат Свердлова, усыновленный Максимом Горьким /Пешковым/, вместе с ним находился граф дю Мартель, женатый на свояченице Эдварда Ротшильда!
 11.04.1933г., в письме к Анастасию Андреевичу Вонсяцкому Дитерихс писал:

 «В газетах прочел Ваше обращение к Маклакову с требованием передать реликвии... Августейших Мучеников В.К.Ксении Александровне. 15 лет я ждал, чтобы чей-нибудь Русский голос в Европе, и в особенности голос одного из Членов Дома Романовых, раздался, интересуясь судьбой реликвий… Царской Семьи.
 Года три тому назад, когда в Европе появилась самозванка Чайковская, я дважды удостоился запросов бывшего В.К.Андрея Владимировича, добивавшегося от меня, как от человека, руководившего расследованием трагической судьбы Августейших Узников в Екатеринбурге, какого-либо свидетельства о допустимости мною возможности, что кто-либо из Членов Царской Семьи избежал изуверской Ипатьевской бойни.

 Но его письма совершенно холодно касались судьбы других Членов Августейшей Семьи. 

 Подведомственной мне комиссии, за время работы с 17 января по 11 июля 1919г., было собрано довольно значительное количество вещей, принадлежащих Царской Семье и находившихся при Них в Тобольске и Екатеринбурге.

 Вещи первой категории, по приказанию Верховного Правителя Адмирала Колчака, уложенные в 29 больших деревянных ящиков, были сданы мною 18 марта 1919г., на военный Английский крейсер «Кент» для доставки их через наше Лондонское посольство Вдовствующей Государыне Императрице Марии Федоровне.

  Судьба этих вещей мне не известна. Копию же расписки командира крейсера при сем препровождаю. Помимо исторической ценности этих вещей, среди них находилось и довольно большое количество предметов большой материальной ценности.

 Следственное производство, с вещественными к нему доказательствами, со следовавшим за ним Судебным Следователем Соколовым, были предоставлены мною в марте 1920г., В.К.Николаю Николаевичу…так, в апреле 1928г., через генерала Лохвицкого я предлагал М.Н.Гирсу вернуть ВСЕ, посланное мне, как лицу, которому было доверено хранение всего покойным Верховным Правителем».                                                                      /Дитерихс М./ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Николай Алексеевич Соколов родился в 1882г., в г.Мокшане Пензенской губернии. Женился на дочери купца, Марии Степановне Никулиной Окончил юридический факультет Харьковского университета в 1904г. Служил следователем в Пензенском окружном суде, после октябрьского переворота бежал в Саратов. В 1918г., был товарищем прокурора Иркутского окружного суда. Для ведения Царского Дела его рекомендовал в Омске бывший Пензенский губернатор князь Голицын. Погиб 23.11.1924г. На его могиле во Французском г.Сальбри были начертаны слова из Псалтыри «Правда твоя – правда вовеки!

  «Но я был обрисован Гирсу как человек ненормальный и оклеветан Соколовым в газете Милюкова «Последние Новости.  Препровожаю Вам при сем копию Описи, по которой представлены мною Великому Князю Николаю Николаевичу указанные выше ценности и которые должны были оказаться у М.Н.Гирса. Я прошу Вас представить этот документ, а равно и копию расписки командира «Кента» и один экземпляр моей книги «Убийство Царской Семьи» Ее Императорскому Высочеству В.К.Ксении Александровне.

 Другой экземпляр книги прошу Вас принять на память от меня. Несмотря на тщательность розысков, удалось очень немного найти реликвий Августейших Мучеников. Позднее, когда я был избран в Почетные Члены, состоящего под Августейшим покровительством Ее Императорского Высочества В.К.Ксении Александровны, Комитета по сооружению Храма в Брюсселе в память Царя Мученика Николая-II, я предлагал Комитету, через Члена Комитета генерал-лейтенанта Архангельского, поместить Реликвии Августейшей Семьи под сень этого Святого места.*

 Знаю из ответа генерала Архангельского, что эта мысль была горячо воспринята всем Комитетом, но, очевидно, осуществление ее не состоялось.Этой книги я не закончил: я выпустил только первую часть, а вторую и третью остановил в разработке, считая слишком серьезным совершившийся ужасный исторический факт, чтобы набрасывать это только кое-как, в час досуга современной моей жизни.

 Из прилагаемой Описи №№ 133, 190, 194, 195, 247, 250, 253, 272, 275, 305, и 311 – представляют собой те Реликвии… которые только и удалось разыскать и собрать.
 Все эти Реликвии были укупорены в особой, темно-синего сафьяна, крепкой шкатулке Государыни Императрицы. Сама шкатулка, была отобрана от Летемина, одного из охранников Царской Семьи в доме Ипатьева»!                                                    /Дитерихс М./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Председателем Комитета по построению Храма-Памятника в Брюсселе был Николай Михайлович Котляревский /1890+1966/, похоронен на кладбище Uccle в Брюсселе/, женатый на Варваре Владимировне, урожденной Мусиной-Пушкиной /1897+1976/, председательницей сестричества Храма-Памятника. Русской Казной в память Царя Николая-II, ведал Сергей Николаевич Палеолог /1877+1933/, похоронен в Белграде. Почетным председателем был Сербский Патриарх Димитрий, после кончины которого в 1930г., его сменил преемник – Патриарх Варнава, а затем В.К.Елена Владимировна. Почетными членами были Митрополит Антоний /Храповицкий/, вдова Николы Пашича – Джурджина. Председателем Комитета был настоятель Русской церкви в Брюсселе протоиерей Василий Виноградов/+1932/. Постройка Храма и колокольни завершены к ноябрю 1936г. Тогда же воздвигнуты кресты, но завершить внутреннее устройство помешала II Мировая Война. Председательство Комитетом Н.М.Котляревский уступил графу Петру Николаевичу Апраксину /1876+1962/, Таврическому губернатору, Флигель-адьютанту, состоявшему при Государыне Александре Федоровне с 1913г., личным секретарем, руководившему военными госпиталями Императрицы. Члену Всероссийского Поместного Собора 1917-1918гг. Основателю Историко-генеалогического общества в Брюсселе, женатому на Елизавете Владимировне Барятинской /1882+1948/, похороненному с ней на кладбище коммуны Ixelles в Брюсселе! Постройкой Храма занимался Корсиканец Эммануил Николаевич Фричеро /1880+1959/, сын которого был крестником Императора Николая-II. Возглавляемая им Бельгийская фирма построила Храм-Памятник причем Фричеро лично внес пожертвование на Храм в сумме 10 тысяч франков; скончался в Ницце. Храм был освящен 1.10.1950г., Митрополитом Анастасием /Грибановским/, Епископом Западноевропейским и Брюссельским Нафанаилом /Львовым, 1906+1986/ и Епископом Женевским Леонтием /Бартошевичем, 1914+1956/! Соучастником был Николай Филиппович Степанов /1886+1981/, сын Ф.П.Степанова, публикатора Протоколов Сионских мудрецов. Н.Ф.Степанов будучи пажом, присутствовал на прославлении Преп.Серафима Саровского. Награжден многими орденами в I Мировую войну. Присяги Временному правительству не приносил. Будучи командиром Кабардинской милиции в октябре 1917г., боролся с большевиками. В феврале 1918г., переехал в Персию. За боевые заслуги Персидский Шах пожаловал его чином генерал-лейтенанта и золотой саблей. В Бельгии был Товарищем Председателя Собрания членов Русской колонии. Консультант на Бернском процессе по делу о Сионских протоколах. Пострижен в монашество с именем Александр начальником Русской Миссии Архимандритом Димитрием в храме Св.Праотец у Мамврийского дуба в Хевроне в 1965г; там и завершил земной путь!

   Революции Соколов не принял. Но если скрепя сердце, остался служить при Временном правительстве, то с большевиками сотрудничать не захотел.
 10 декабря 1917г., следователь по важнейшим делам Н.А.Соколов подал прошение об отставке. Со временем отторжение Соколовым большевистского режима приняло более активные формы.
 Об этом в архиве сохранился интересный документ на ведомственном бланке, в своё время отправленном в министерство юстиции Сибирского правительства.

  «Начальник штаба Верховного

  Главнокомандующего всеми

  Сухопутными и морскими

  Вооруженными силами России

               Г. Уфа, сентябрь 1918г.

                                                               Милостивый государь!

   Предъявитель сего – судебный следователь по важнейшим делам в округе Пензенского суда Н.А.Соколов.

 Господин Соколов с давнего времени мне известен как лично, так и по служебно-общественной деятельности.

 По своей специальности он проводил многие сложные дела, возбудившие общественный интерес, и пользовался репутацией опытного следователя.

 Будучи Председателем Союза Судебных следователей Пензенского окружного суда, г. Соколов со времени большевистского переворота, терпел всякие притеснения от Советской власти за его решительный отказ служить в судейских большевистских коллегиях и за моральное в этом направлении воздействие на своих товарищей.

 Соколов входил в состав, возникших в Пензе, как узловом пункте военно-общественных организаций, имевших целью возрождение родины, руководимых мною лично, и деятельно помогал установлению связи, отправлению офицерских кадров и т.п.
 Благодаря прекрасному знанию им мест, прилегающих к фронту, он давал нужные маршруты, служа иногда лично проводником курьеров с ответственными поручениями.

 В последнее время пребывание его на территории Советской власти стало положительно невозможным, и он почти одновременно со мною прорвался через фронт, пройдя расстояние от Пензы до Сызрани пешком под видом нищего.

 Ввиду изложенного, я считаю себя морально обязанным просить Вас, г. министр, оказать г. Соколову всяческое содействие с Вашей стороны к получению им надлежащего места по судебному ведомству.
 Примите уверение в совершенной почтительности и преданности.

                                                 Начальник штаба

                                  Верховного главнокомандующего

                                      Генерал-лейтенант С.Розанов».           /ЦГАОРЮ, ф.4369, от 4, д. 752/ 

 Просьбе вняли, и 19 октября Соколов зачисляется на должность товарища прокурора Иркутского окружного суда.
 Но не только за заслуги перед белым движением обратил на Соколова внимание генерал Дитерихс, когда принялся искать замену еврею Сергееву.

 В не меньшей мере, его привлекла неприязнь к евреям Соколовым. Дитерехсу импонировала неприязнь Соколова к Керенскому: Соколов называл Керенского Ааронкой.

 Наделять человека подчёркнуто еврейским именем для Соколова означало выказать тому высшую степень пренебрежения.                                                                                  /Сонин Л./

 Причина смены Сергеева, была в том, что он был сыном крещёного еврея, и его хотел убрать Дитерихс. Сергеев погиб вскоре после интервью с Нью-Йорк Трибюн.
 Около месяца Соколов потратил на ознакомление с материала дела, добытыми предыдущими следователями, вещественными доказательствами, результатами экспертиз.

 В начале марта он уже готов продолжать следствие на месте преступления.

 Перед отъездом, Колчак вручает ему следующий документ:                       /редакция автора/

    «Верховный правитель России

  3 марта 1919 г. № 588/ Б-32 гор. Омск

                                                                          Всем

    Настоящим повелеваю всем местам и лицам исполнять беспрекословно и точно все законные требования Судебного Следователя по особо важным делам Н.А.Соколова и оказывать ему содействие при выполнении возложенных на него по моей воле обязанностей по производству предварительных следствий об убийстве бывшего Императора, его семьи и великих князей.

                                                       /Подпись/                                                        Адмирал Колчак

                                                                                           Исполняющий обязанности директора

                                                                                                 Канцелярии верховного правителя

                                                   /Подпись/                                    Генерал-майор В.Мартьянов».

 Соколов блистательно демонстрирует виртуозную следственную технику.
 В качестве примера можно привести протокол, зафиксировавший изучение им текста одного из вещественных доказательств – черновика знаменитой телеграммы Президиума Уральского областного Совета, посланной в Москву, в Центральный Исполнительный Комитет. Первоначальный текст, не имевший поправок, был таков:
 «Ввиду приближения контрреволюционных банд к красной столице Урала и ввиду того, что коронованному палачу не удастся избежать народного суда /раскрыт заговор белогвардейцев с целью похищения бывшего царя/, Президиум Ур. Обл. Сов. Раб. Кр. И Кр. Арм. Депутатов Урала, исполняя волю революции, постановил расстрелять бывшего царя Николая Романова, виновного в бесчисленных кровавых насилиях над русским народом. В ночь с 16 на 17 июля приговор этот приведен в исполнение.

 Семья Романова, содержавшаяся вместе с ним под стражей, эвакуирована из города Екатеринбурга в интересах обеспечения общественного спокойствия. Президиум Областного Совета Раб. Кр. И Кр. Арм. Депутатов Урала».

 Окончательный вариант текста стал немного другим:

                                                                  Федеративная Российская Республика Советов.

                                                                Уральский Областной Совет Крестьянских и Рабочих,

                                                                                                  Армейских депутатов Президиум.

 Ввиду приближения контрреволюционных банд к красной столице Урала Екатеринбургу ввиду возможности того, что коронованному палачу удастся избежать народного суда /раскрыт заговор белогвардейцев с целью похищения бывшего царя и его семьи/.

 Президиум Ур Облсовета, исполняя волю революции, постановил расстрелять бывшего царя Николая Романова, виновного бесчисленных кровавых насилиях над русским народом. В ночь шестнадцатого на семнадцатое июля приговор этот приведен в исполнение. Семья Романова, содержавшаяся вместе с ним. Эвакуирована Екатеринбурга в интересах обеспечения общественного спокойствия.                                               

                                                                                                                    Президиум   Облсовета. 

 Соколов старательно допросил вновь всех основных свидетелей по делу. В их число вошли разводящий кураульной команды Дома особого назначения Якимов, охранник Проскуряков, капитан Малиновский, поручик Шереметьевский, Коптяковские крестьяне и других людей.

 Уже в Европе в 1920г., ему удалось расшифровать телеграммы, изъятые для Сергеева на Екатеринбургском почтамте. В одной из них содержался просто сенсационный текст:

 «Москва. Кремль. Секретарю Совнаркома Горбунову.
   Передайте Свердлову, что все семейство постигла та же участь, что и главу официально семия погибнет при эвакуации». /Содержание телеграммы, с сохранением орфографии, приведено по изданию: Н.А.Соколов «Убийство царской семьи» стр.310/

 В материалах дела Соколовым собрано лишь огромное количество косвенных улик, указывающих на возможность смерти всей Царской Семьи в Доме особого назначения, и признаков их убийства в подвале этого дома.                                                              /Сонин Л./
    И только один допрошенный – Павел Спиридонович Медведев – признал, что был непосредственным то ли свидетелем, то ли участником расстрела, но его Соколов допросить лично не мог, так как П.С.Медведев умер в камере раньше, чем Соколова назначили на эту должность. Да, действительно, улики складывались одна к другой.
 И только одного не хватало для полной убедительности выводов следствия. Одного, но существенного – трупов Семьи, исчезнувшей в Екатеринбурге. И поэтому Соколов, по приказу Дитерихса, тщательно начал обследовать все окрестности около Ганиной Ямы.

 Было решено произвести раскопки и исследование всех 33 шахт, подозрительных котлованов и старых ям. Средства для работ были достаточные, и успешность их могла зависеть только от времени, которое будет предоставлено в условиях гражданской войны.

 Работы по исследованию, согласно требованиям следствия, были организованы в двух направлениях: собственно отрывка старых шахт, разработка котлованов и ям были поручены ближайшему наблюдению генерал-майора С.А.Домантовича, а детальное исследование небольшого района, ограниченного старой берёзой, шахтой № 7, глиняной площадкой и шахтой № 3, принял на себя непосредственно следователь Н.Соколов.

 Для работ было нанято 48 специальных горных рабочих под руководством штейгера Верх-Исетского завода Ивана Ивановича Усольцева, а для технического надзора был приглашён горный инженер Валериан Сергеевич Котенев, работавший над откачкой шахты № 7 ещё с помощником прокурора Магницким. Топографические работы были выполнены картографом В.Ярутиным, а фотографические – В.И.Пжездецким.

 В ночное время, при перерывах работ, охрану нёс отряд поручика Ермохина. Никаких предметов, относящихся к делу, в них не оказалось, и вообще в них ничего не было найдено, кроме старого, поломанного, ржавого топора в шахте № 12. В общем, все перечисленные раскопки дают основание заключить с уверенностью, что в перечисленных в таблице шахтах и шурфах тел членов Царской Семьи не было погребено…
 Закончив с этой версией, Соколов стал по новому кругу опрашивать тех, кого опрашивали предыдущие следователи: доктора Уткина, Веру Карнаухову-Лукоянову, и поручика Шереметьевского, который на допросе у Соколова вспоминал следующее: «Малиновский сказал, нужно ехать на шахту и посмотреть, что там делали большевики. В тот же день на одном легковом автомобиле мы и отправились целой компанией к шахтам. Другая группа поехала туда по железной дороге до станции Исеть, далее на лодках до Березового мыса, куда было подано несколько подвод из Коптяков, а отсюда уже на лошадях.

 Я сейчас не помню, кто и как ехал. Помню, что ездили тогда со мной следующие лица: капитан Малиновский, штаб-ротмистр Матвеенко, капитан Хашимкан, подполковник Румша, военный летчик капитан Политковский, капитан Соболев, капитан Сумароков, капитан Ярцев, штаб-ротмистр Баргенев, лакей Государя Чемодуров и доктор Деревенко. Может быть, и другие лица еще ездили, я забыл их. В этот раз мы ехали уже через Поросенков Лог. Я прекрасно помню, что в этом логу мы проезжали через мостик, набросанный из шпал. Этот мостик и соорудили «товарищи» как раз в то время, когда они производили свои таинственные работы у рудника. Раньше этого мостика не было. Я хорошо знаю это место и утверждаю, что именно в то время он и появился.
Да и кто мог бы взять с полотна шпалы и открыто тут же в полверсте от полотна воспользоваться ими, кроме товарищей? Проехав мостик и переезд, мы поехали большой коптяковской дорогой и свернули к руднику по первой же поворотке от Четырех братьев, т.е. как раз именно по той дорожке, по которой к нам выезжал красноармеец…».                           
 10 февраля 1919г., Соколов изучал заключение экспертов: Протокол 1919 года февраля 10 дня судебный следователь по особо важным делам при Омском окружном суде Н.А.Соколов, в порядке 316-352 ст. угол. Суд., в присутствии генерал-лейтенанта М.К.Дитерихса и нижепоименованных понятых, предъявил эксперту заведующему Санитарным отделом Акмолинского областного управления врачу Григорию Ивановичу Егорову челюсть и кости, описанные в п.п. 8 и 9 протокола сего 10 февраля.  Эксперт-врач Егоров, по осмотре сих предметов, пришел к следующему выводу:                        /Сонин Л./

   1. Челюсть искусственная – верхняя челюсть, принадлежащая взрослому человеку.
 2. Кости в количестве четырех принадлежат не человеку. Это кости птицы.
 Они подвергались непосредственному действию на них огня.

 Следователь Н.Соколов.  Генерал лейтенант Дитерихс.  Врач Григорий Иванович Егоров.  Понятые: 1. Капитан Владимир Артурович Герт.  2. Поручик Павел Яковлевич Кочеров. 
 С подлинным верно:  Судебный следователь по особо важным делам Н.Соколов.

 Из этого документа очевидно следует, что бывшие в районе пресловутого рудника люди двое суток без еды не обходились. И они кушали что-то из птицы.

 Мы окинули взглядом работу деятелей, которые в 1918-1919гг., проводили расследование обстоятельств исчезновения Семьи Государя Николая-II и его Семьи.

 Материалы дела давали возможность предположить спасение Августейших узников, и прямо заставляли любого непредвзятого следователя исследовать такую возможность. Следствие установило много фактов, просто кричащих о такой необходимости. Смотрим показания Шереметьевского: «Когда я был в те дни, 25 и 26 июля, в Екатеринбурге, я слышал о «расстреле» государя. Про остальную августейшую семью говорили, что она вывезена. Признаться, я ни на одну минуту не поверил слухам об убийстве государя, и никто положительно этому не верил. В городе все были убеждены, что августейшая семья вывезена… В результате моей работы по этому делу у меня сложилось убеждение, что августейшая семья жива. Мне казалось, что большевики расстреляли в комнате кого-нибудь, чтобы симулировать убийство августейшей семьи, вывезли ее ночью по дороге на Коптяки, также с целью симуляции убийства здесь переодели ее в крестьянское платье и затем увезли отсюда куда-либо, а одежду ее сожгли. Мне и казалось, что все факты, которые я наблюдал при расследовании, - это симуляция убийства».

 На допросах у Сергеева, задокументированы показания кондуктора железной дороги Самойлова: «…Перед Пасхой этого года я поселился на квартире у Александра Семеновича Варакушева, по 2-й Восточной улице, в доме № 85. В мае с.г. Варакушев определился на службу в отряд по охране б. государя и его семьи, заключенных в Ипатьевском доме. Числа 18-19 июля с.г., после того, как комиссар Голощекин объявил на митинге, что б. Царь Николай Романов расстрелян, я спросил Варакушева: “Что, Александр Семенович, на похороны ходил?” – “Как на похороны?”- спросил в свою очередь Варакушев. Я объяснил ему о сообщении Голощекина на счет убийства б. императора. Варакушев на это сказал: “Плюнь на все это, сука Голощекин все набрехал”; при этом Варакушев объяснил, что он сам лично видел, как привезли б. Царя и Царицу на автомобиле Красного Креста на ст. Екатеринбург-I.По словам Варакушева, Царь и Царица были закованы в кандалы; когда именно привезли их на вокзал, т.е. днем или ночью, об этом как-то мы с Варакушевым не говорили, помню, что из слов Варакушева было ясно, что перевезли б. императорскую чету на станцию уже после того, как было объявлено о расстреле б. государя. О событии увоза Царя и Царицы на вокзал Варакушев говорил  уверенно, что предлагал даже мне в тот же день сходить на вокзал и собственными глазами убедиться в том, что б. Царь и Царица находятся в вагоне».
 Далее Самойлов пояснил, что они пошли на вокзал и увидели поезд, в составе которого находился вагон с завешенными черной материей окнами: «…На этот вагон указал мне Варакушев, сказав, что в нем находятся Царь и Царица. Означенный поезд также охранялся вооруженными красноармейцами; я не могу сказать, чтобы охрана этого поезда была многочисленнее, чем охрана других поездов: все пути были заполнены вооруженными людьми. Вот все, что я видел, и о том, что в описанном вагоне находились б. госудырь и государыня, говорю только со слов Варакушева.
 С Варакушевым мы после этого более не виделись. В скором времени началось отступление большевиков, и меня отправили на ст. Богданович, а оттуда – на Егоршино и Алапаевск. В Алапаевске я завел с другими кондукторами об убийстве б. императора разговор и сказал, что все это враки, так как Царь жив и его увезли в Пермь и что об этом мне говорил охраняющий Царя красногвардеец Варакушев».                          /Сонин Л./
   «По этому поводу затеяли спор, и кто-то из собеседников донес на меня комиссару Мрачковскому. На другой день меня призвал к себе Мрачковский и пригрозил мне расстрелом, если я буду распространять подобные слухи…»
 Многие свидетели утверждали, что расстреляны одиннадцать человек. И семеро из них походили на членов Царской Семьи. Возникает вопрос: не была ли осуществлена подмена Николая Александровича, Александры Фёдоровны, их сына и дочерей на двойников?
 Заставляют задуматься слова матери охранника Ивана Старкова: «…Мой сын Иван Андреевич Старков был красноармейцем, охранявшим в числе других в г. Екатеринбурге дом бывшего Государя Императора. Накануне взятия г. Екатеринбурга мой сын Иван пришел домой, где рассказывал, что в ночь, когда исчезла семья Государя Императора, он сам и его приближенные, им комендантом дома, где был заключен бывший Государь Император и вся его семья, приказано было на дежурство не приходить.
 Ночью поздно он видел в окно, как из Дома особого назначения, где был  Государь и вся его семья, выходили два автомобиля очень больших и куда-то уехали, на утро той ночи в дом, который они окарауливали, уже из б. царской семьи и его приближенных никого не было, причем в дом, где содержался Государь, им никому ходить было не велено».
 В том же плане можно трактовать и показания священника Сторожева, настоятеля Екатерининского собора. Сначала он отслужил для них обедню 2 июня, вторую по приезде семьи из Тобольска. Первую же и последующие службы совершал в доме Ипатьева другой священник, отец Меледин. Но 14 июля, через полтора месяца после той обедницы, комендант Юровский приказал уже изготовившегося проводить службу о.Меледина заменить на о.Сторожева. Примечателен обмен мнениями, который состоялся, когда Сторожев после совершения обряда возвращался с дьяконом Буймировым в церковь: «Молча мы дошли с о. диаконом до здания Художественной Школы, и здесь вдруг диакон сказал мне: “Знаете, о. протоиерей, у них там что-то случилось”. Так как в этих словах о. диакона было некоторое подтверждение вынесенного мной впечатления, то я даже остановился и спросил, почему он так думает? ”Да так”,- говорит дьякон: “они все какие-то другие, точно даже и не поет никто”. А надо сказать, что действительно за богослужением 1/14/ июля никто из семьи Романовых не пел вместе с нами».

 Ранее же Сторожев показал, что Николай-II подпевал им во время совершения молитв низким басом. Кроме того, он заметил, что в первое посещение борода у Николая Александровича была длиннее и шире.

 И не мог припомнить, был ли у него на гимнастерке Георгиевский крест, который он заметил при первом своем богослужении. Более примечательны его впечатления об охране ДОНа при втором посещении: «В сопровождении о. диакона Буймирова в 10 часов утра я был уже около дома Ипатьева. Наружный часовой, видимо, был предупрежден, так как при нашем приближении сказал через окошко внутрь ограды: “Священник пришел”.
 Я обратил внимание на совершенно необычное для уст красных наименование «священник» и, всмотревшись в говорившего, заметил, что он, как и вообще вооруженные постовые, на этот раз как-то иначе выглядят. Мне показалось, что среди них были ученики Горного училища, но кто именно, не знаю.

 Войдя в комендантскую, я незаметно для себя глубоко вздохнул, и вдруг слышу насмешливый вопрос: “Чего это вы так тяжко вздыхаете?”- говорит Юровский. Я не мог и не хотел открывать ему мною переживаемого и спокойно ответил: “Досадую – так мало послужил, а весь взмок от слабости, выйду теперь и опять простужусь”.

 Внимательно посмотрев на меня, Юровский сказал: “Тогда надо окна закрыть, чтоб не продуло”. Я поблагодарил, сказав, что все равно сейчас пойду на улицу.

 “Можете переждать”,- заметил Юровский и затем совершенно другим тоном промолвил: “Ну вот помолились, и от сердца отлегло”. Сказаны были эти слова с такой, мне показалось серьезностью, что я как-то растерялся от неожиданности».

 Вызвав Сторожева, Юровский проводил тест: не заподозрил ли священник, который в первое посещение видел Семью, подмену узников?                                                   /Сонин Л./
                                                                    Глава XXIV.

   Собственное расследование проводили многие должностные лица, а копировали документы различных следователей – кто мог и хотел. В числе первых снимали копии и составляли дубликаты профессор Томского университета Э.В.Диль; бывший учитель французского языка у детей Царя П.П.Жильяр; корреспондент Лондонской «Таймс» Р.Вильтон. Другие, например, никем не уполномоченный поручик граф Капнист Б.М.
 26.11.1919г., где-то в «Сибири» в поезде допросил проводника по фамилии Чех.

 Правда, в феврале 1920г., уже в Харбине он надумал передать «показания» проводника везшего из Тюмени в Екатеринбург Яковлева и Государя, следователю Соколову!

 Роберт Вильтон, принимал активное участие в следствии, жил летом 1919г., вместе с Соколовым в лесу около Ганиной Ямы, собирая сведения для себя независимо от других.
 В 1917г., Петроградский Университет перевели на Урал, и на медицинском факультете работало достаточно много квалифицированных патологоанатомов. И если бы там были обнаружены хоть какие-то останки, они были бы профессионально идентифицированы. Однако, Соколову, кроме Алапаевских трупов, ни одного трупа Семьи, найти не удалось.

 Соколов все свои протоколы составлял в двух экземплярах, с документов предшественников снимал двойное количество копий.
 Вначале расследование формально делилось на два уголовных дела: о расстреле Царской Семьи и об убийстве Великих Князей в г.Алапаевске. Позднее Соколов разделил материалы на 4 дела присвоив им номера 20, 21, 22 и 23!

 Дело по настольному реестру №20 – 1919г., значится начатым 7.02.1919г., и называется об «убийстве Царской Семьи и их слуг», в России находятся 1 и 9 тома.
 Они охватывают следственную работу с 30.07.1918г., по 20.01.1919г., и с 20.07. по 24.10.1920г; а дело №20 должно было состоять из 14 томов!

  Некоторым утешением служит сознание того, что в архиве Соколова, выставленном в 1990г., на аукционе «Сотбис», находилось 12 томов, недоставало 2, скорее всего 1 и 9, возвращенных в СССР из Германии в 1945г!                                                           /Прищеп В./
   Дело №21 названо Соколовым: «об убийстве в ночь на 18.07.1918г., в Алапаевске Великой Княгини Елизаветы Федоровны, Великого Князя Сергея Михайловича, князей Иоанна Константиновича, Константина Константиновича, Игоря Константиновича, князя Владимира Павловича Палея, состоявших при Августейших особах Федора Семеновича Ремеза и Варвары Яковлевой".

Документы в деле подлинные и представлены первыми экземплярами. Они составили один том и находятся с 1945г., в России. Основная работа выполнена И.А.Сергеевым и разными чинами. На долю Н.А.Соколова досталось несколько допросов и осмотр документов!

 Один том составили материалы дела №23 «об убийстве в ночь на 13.06.1918г., в г.Перми В.К.Михаила Александровича и его секретаря Николая Николаевича Джонсона». Производство считается начатым 22.12.1919г., после выделения материалов из дела №20 в самостоятельное производство. Но 8.10.1919г., Соколов вынес постановление о необходимости расследовать исчезновение Михаила Романова в рамках самостоятельного уголовного дела! Это дело тоже с 1945г., есть в России!                                        /Прищеп В./ 

 Зато нет дела №22 «по факту исчезновения Царской Семьи»!               /редакция автора/
 На допросе у Соколова Пьер Жильяр показал: «Однако, как ни старался владеть собой Государь, при всей Его выдержанности, он не мог скрыть своих ужасных страданий, которым он подвергался преимущественно со времени Брестского договора. С ним произошла заметная перемена. Она отражалась на настроении, духовных переживаниях.
 Я бы сказал, что этим договором Его Величество был подавлен как тяжким горем. В это именно время Государь несколько раз вел со мной разговоры на политические темы, чего Он никогда не позволял себе ранее. Видно было, что душа искала общения с другой душой, чтобы найти облегчение. Я могу передать смысл Его слов, Его мысли. До Брестского договора Государь верил в будущее благополучие России».                                       /Сонин Л./
  «После же этого договора Он, видимо, потерял эту веру. В это время Он в резких выражениях выражался о Керенском и Гучкове, считая их одними из самых главных виновников развала армии. Обвиняя их в этом, Он говорил, что тем самым, безсознательно для самих себя, они дали немцам возможность разложить Россию.
 На Брестский договор Государь смотрел как на позор перед союзниками, как на измену России и союзникам. Он говорил приблизительно так: “…и они смели подозревать Ее Величество в измене! Кто же на самом деле изменник”?

 На главарей большевистского движения Ленина, Троцкого Государь определенно смотрел как на немецких агентов, продавших Россию немцам за большие деньги.
 Отношение Его и Ее Величества к немецкому правительству и к главе его императору Вильгельму, ввиду Брестского договора, было исполнено чувства презрения.
 Они оба выражали свои чувства за то, что немецкое правительство и император Вильгельм унизили себя до общения с большевиками и до таких приемов борьбы».
 Поэтому, когда Государю сообщили, что из Москвы прибыл спецпосланец ЦИК Яковлев,* чтобы его препроводить в новое место, реакция Николая-II была резкой и однозначной.

 Её Соколову озвучил полковник Кобылинский: «12 апреля утром Яковлев пришел ко мне.
 Он сказал мне, что по постановлению ЦИК он должен увезти всю семью. Я спросил его: “Как же? А Алексей Николаевич? Ведь он не может ехать? Ведь он болен”.

 Яковлев мне ответил: “Вот в том то и дело.
 Я говорил по прямому проводу с ЦИКом. Приказано всю семью оставить, а Государя /он называл Государя обыкновенно «бывший Государь»/ перевезти”.

 Я доложил тогда Государю, что Яковлев, видимо, хочет увезти его в Москву.
 Тогда Государь сказал: “Ну, это они хотят, чтобы я подписался под Брестским договором. НО Я ЛУЧШЕ ДАМ ОТСЕЧЬ СЕБЕ РУКУ, ЧЕМ СДЕЛАЮ ЭТО”.

 Сильно волнуясь, Государыня сказала: “Я тоже еду. Без МЕНЯ опять ЕГО заставят что-нибудь сделать, как раз уже заставили”, и что-то при этом упомянула про Родзянко. Безусловно, ГОСУДАРЫНЯ намекала на акт отречения ГОСУДАРЯ от престола…».

 Вспоминает офицер из команды Е.Кобылинского - Мундель:

«Прибывший утром 25 апреля Яковлев прежде всего явился к полковнику Кобылинскому и в очень корректной форме вел с ним переговоры. Вообще Яковлев произвел на всех хорошее впечатление. Прежде всего видно было, что это человек образованный, который мог оценить обстановку без большевистского фанатизма.

 В тот же день было собрано общее собрание стрелков, на котором Яковлев по большевистской манере сразу расположил к себе стрелков.

 Он заявил, что Совнарком знает об их примерной службе, извиняется, что очень долго оставляет отряд без внимания, причиной чему была обремененность работой, что он привез всему отряду суточные деньги, которые давно были обещаны и не получены.
 Наши стрелки быстро поняли положение и стали требовать, кроме суточных, еще и жалованье, равное с красноармейцами, т.е. по 150 руб. в месяц.

 Яковлев для виду поторговался, но потом согласился и в тот же день роздал стрелкам обещанные деньги. На каждого пришлось сразу более чем по 1000 руб. Затем он заявил, что считает справедливым уплатить при предстоящем расформировании отряда, кроме красногвардейского жалованья, еще единовременное пособие. Удовлетворив алчность стрелков, Яковлев устранил всякое со стороны их противодействие».

 Далее Мундель вспоминает: «Утром 26 апреля после завтрака в губернаторский дом явился Яковлев в сопровождении полковника Кобылинского.

 Приказав доложить о себе, они с дежурным офицером, подпоручиком Малышевым, вошли в кабинет бывшего царя. Яковлев официальным тоном заявил, что по приказанию Совнаркома он должен перевезти его и его семью из Тобольска».                           /Сонин Л./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Василий Васильевич Яковлев /подлинное имя Константин Алексеевич Мячин/, боевик, затем партийный функционер. В декабре 1917г., был выбран заместителем Ф.Э.Дзержинского.
   «Далее Яковлев сказал, что хотя он и имеет приказание перевезти всю семью, но на свой страх, ввиду болезни наследника Алексея, увезет одного только бывшего царя.

 Остальная же семья будет вывезена с открытием навигации. Выслушав Яковлева, Николай сказал: “А я не поеду”.

 Яковлев просил его не заставлять применять силу, т.к. по инструкции Совнаркома он должен во что бы то ни стало вывезти бывш. Царя из Тобольска. Яковлев добавил, что отъезд им назначен на 3 часа утра следующего дня, т.е. 27 апреля по новому стилю, и вышел из кабинета вместе с полковником Кобылинским. В дежурной комнате Яковлев просил полковника Кобылинского вновь подняться в кабинет и уговорить бывш. Царя подчиниться решению Совнаркома. По словам Кобылинского, в кабинете уже находились бывш. Императрица Александра Федоровна, князь Долгоруков, Желиховский и другие лица свиты. Бывш. Царица сказала, что они уверены, будто царя вывезут в Москву, чтобы заставить его своей подписью закрепить Брестский мир. На это бывш. Царь, указывая на свою правую руку, заявил, что скорее даст отрубить ее, чем опозорит себя подписанием предательского мира. Много говорили о том, куда вывезут бывш. царя, делали предположение, что его хотят вывезти в Германию, что об этом имеется секретная статья в Брестском договоре. Вся семья крайне недовольна переездом в Германию, предполагали остаться в России, но если скажут переезжать, то лучше в Англию. В конце концов бывш. царь согласился не противиться рапоряжению Яковлева. Александра Федоровна выразила желание ехать с мужем. Затем занялись выбором лиц, которые должны были сопровождать бывш. царскую чету. Яковлев предупредил, что большое число свиты и имущества он не может разрешить взять с собой. К отъезду стала готовиться также дочь бывш. царя Мария Николаевна. Остаток дня Яковлев и его ближайшие сотрудники провели в хлопотах по отысканию подвод для перевоза семьи. К этому делу был привлечен местный совдеп. Конный отряд был отправлен вперед».

 На допросах у Соколова разные свидетели показали одно и то же. Волков: «Он /Яковлев/ относился в это время к Государю не только хорошо, но даже внимательно и предупредительно. Когда он увидел, что Государь сидит в одной шинели и больше у него ничего нет, он спросил Его Величество: “Как! Вы только в этом и поедете”?
 Государь сказал: “Я всегда так езжу”.
 Яковлев возразил ему: “Нет, так нельзя”. Кому-то при этом он приказал подать Государю еще что-нибудь. Вынесли плащ Государя и положили под сиденье».
 Показание дала и Клавдия Михайловна Битнер: «Я прекрасно помню, он /Яковлев/ стоял на крыльце… и держал руку под козырек, когда Государь садился в экипаж».

 Свидетель, допрошенный Соколовым: дочь Боткина - Татьяна Евгеньевна Мельник, не спала в эту ночь, закрылась шторою и наблюдала отъезд: «Комиссар Яковлев шел около Государя и что-то почтительно говорил ему, часто прикладывая руку к папахе…». 

 Следователь Соколов пишет: Оставшиеся в Тобольске расспрашивали про поездку возвратившихся кучеров. Жильяр показывает: «Кучер, который вез Государя и Яковлева, рассказал, что Государь с Яковлевым вели беседы на политические темы, спорили между собой, и Государь не бранил большевиков. Кучер говорил, что Яковлев “ вертел” Царя, а Царь ему “не поддавался”. По словам ямщика Севастьянова: “Царь все гутарил с Яковлевым, да спорил, да про политику, и все такое прочее, наседал на него прямо страсть как, прямо таки прижимал на лопатки”…».
 Поведение Яковлева при перевозке из Тобольска в Екатеринбург, рассматривали как одну из попыток спасти Царскую Семью. К этому мнению пришёл следователь Н.А.Соколов: «Оценивая все поведение Яковлева, я мыслю следующее. Комиссар Яковлев, скрываясь под маскою большевика, был враждебен их целям. Его действия координировались с действиями других лиц с одной общей волей.  Будучи враждебен намерениям большевиков в отношении Царя, он был посланцем иной, небольшевистской силы.
 Действуя по ее директивам, он вез Царя не в Екатеринбург, а пытался увезти его через Екатеринбург в Омск и Европейскую Россию».                                                           /Сонин Л./

   «Эта попытка имела исключительно политическую цель, так как все внимание Яковлева было направлено исключительно на особу Императора и Наследника Цесаревича. Какая же сила, зачем и куда увозила Царя?  Государь сам дал ответ на эти вопросы. В лице Яковлева, в этом “неплохом и прямом человеке”, он видел посланца немцев. Он думал, что его хотят принудить заключить мирное соглашение с врагом». 
 А вот что говорит сам Яковлев по прибытии в Екатеринбург: «Несмотря на раннее наше прибытие, екатеринбургские платформы были запружены народом. Как это вышло, что население узнало о нашем приезде, мы не знали. Особенно большие толпы любопытных были сосредоточены на товарных платформах, куда пододвинули и наш состав. Поезд стоял на пятой линии от платформы. Когда нас увидели, стали требовать вывести Николая и показать им. В воздухе стоял шум, то и дело раздавались  крики: “Задушить их надо! Наконец-то они в наших руках”! Стоявшая на платформе охрана весьма слабо сдерживала натиск народа, и  толпы начали быстро надвигаться на мой состав. Я быстро выставил свой отряд вокруг поезда и для острастки приготовил пулеметы. К великому моему удивлению, я увидел, что во главе толпы каким-то образом очутился сам вокзальный комиссар… Крики становились все более грозными. Чтобы на время, пока придет  Касьян, образумить толпу, я как можно громче крикнул своему отряду: Приготовить пулеметы! Это подействовало. Толпа отхлынула, по моему адресу тоже полетели угрожающие крики. Тот же вокзальный комиссар исступленным голосом вопил: Не боимся мы твоих пулеметов! У нас против тебя пушки приготовлены! Вот видишь, стоят  на платформе! Я посмотрел в указанную им сторону. Действительно, там шевелились жерла трехдюймовок и кто-то около них копошился».
 Для кого исполнялся спектакль, рассказал П.Жильяр: «Около 15 мая /по старому стилю/ - когда я был в Екатеринбурге, я узнал  совершенно достоверно, что в это время в Екатеринбурге была немецкая миссия Красного Креста. Это удостоверяю я положительно. Я тогда был в ресторане вместе с Буксгевден и Теглевой. Рядом с ними сидели два каких-то члена этой миссии и сестры милосердия – немки и говорили между собой по-немецки. Я точно знаю, что миссия тогда же уехала в Германию. Там знали о тех ужасных условиях, в каких находилась Царская Семья».
 Можно предположить, что миссия Красного Креста была укомплектована милосердными братьями и сёстрами из Германской разведки и чинами кайзеровского генерального штаба.
 Вот что пишет Марк Ферро о ситуации в Англии, едва там стали распространяться слухи о решении правительства Англии приютить у себя отрёкшегося Императора и его семью: «Ллойд Джорджу пришлось столкнуться с сильной оппозицией: лейбористы и тред-юнионы протестовали против приезда в Англию Николая кровавого и его жены – немецкой императрицы. Возникла угроза всеобщей забастовки как отклика на поступавшие из России поразительные новости, которые вызывали прилив необыкновенного энтузиазма у синдикалистов и пацифистов. Приезд царя в Англию воспринимался бы как провокация. Правительство тут же начало бить отбой, и лорд Сесиль опроверг в палате представителей сообщение о том, что царю было направлено приглашение, что по сути было верно. В связи с поднявшейся волной протестов и распространением забастовок, король Георг-V лично обратился к правительству с призывом отказаться от своего предложения о предоставлении убежища Романовым…».

 При взятии Екатеринбурга на сторону белых перешло много офицеров, в числе их был капитан Генштаба Симонов, занимавший пост начальника штаба армии Берзина.
 В Омске при помощи начальника Военной академии генерала Андогского, он занял должность Начальника контрразведывательного отдела.
 «Он официально докладывал Верховному правителю», - повествует Дитерихс:

 «что слышал от комиссаров, что Наследник и Великие Княжны живы, но неизвестно где находятся. Лично Симонов “твердо верил в это”».
 Излишне осведомлённых об истинном положении дел свидетелей, устраняли те и другие, о чём свидетельствует Дитерихс:                                                                                  /Сонин Л./

   «Екатеринбургский следователь Сергеев, долго не соглашавшийся с версией, что все Романовы погублены в подвале дома Ипатьева, сам погиб от чекистской пули в 1919г.
 Ближайший сподвижник Петра Ермакова, матрос Ваганов, руководивший оцеплением Ганиной Ямы, был растерзан летом 1918г., верх-исетскими обывателями, возмущенными его «подвигами» в составе боевой дружины Ермакова. Другой сподвижник Ермакова, верх-исетский большевик Партин, оставленный агентом разведки в тылу белых, был схвачен в начале 1919 года, и, несмотря на то, что имя его было внесено в списки людей, разыскиваемых в связи с «романовским делом», белая контрразведка почти тут же расстреляла его, и не подумав отправить на допрос в Екатеринбург...».
 В Варшаве убит в 1927г., комиссар Войков; сгинул в МГБ Ф.Голощекин в 1941г. Есть справки о смерти в белых тюрьмах Саковича и П.С.Медведева в 1918г. Наметкин убит чекистами в 1918г. Были казнены Имре Надь в 1939г., и Гайда Рудольф в 1948г. Соколов и Вильтон были убиты в 1924 и 1925гг. Но судьба Малиновского неизвестна.

 13.09.1920г., в г.Париже Соколов допросил полковника Генштаба Бориса Владимировича Свистунова: «Находился ли в какой-либо связи факт перевоза Государя из г.Тобольска с планом немцев уничтожения большевиков и с группировкой антибольшевистских групп в Москве, я не знаю. Национальный Центр, конечно, был группой монархической. Мнения его членов дробились: одни стояли за признание акта отречения, другие его совершенно отрицали, указывая, что акта отречения не существует, третьи признавали отречение Царя, но не признавали Его отречения за Наследника. Будучи в Берлине я познакомился там, в феврале 1919г., с офицером Сергеем Марковым, корнетом Крымского полка, шефом которого была Государыня Императрица. Он мне говорил, что находился с Императором в общении, когда Царь находился в заключении в Тобольске; кажется, он что-то упоминал и про Тюмень. Говорил, что он везет письмо от Императрицы кому-то из родственников! Марков уверял, что вся Царская Семья жива, что он прибыл из Киева, где проживал под именем Краузе и был у Немцев переводчиком»!                           /Сонин Л./
 В Париже 5.07.1920г., Соколов произвёл осмотр представленных к следствию, дочерью Св.Григория Распутина, Матреной Григорьевной Соловьевой дневниковых записей.*

 С Матреной их познакомили Анна Вырубова и Ольга Владимировна Лохтина, их имена упоминаются в дневниках Матрены, вот наиболее интересные записи: «28.04.1918г., была в церкви – в тюрьме Боже как там тяжело; все арестованные стоят за решеткой. Бедный Боря с Сережею стояли там же. На них смотреть, сердце кровью заливается. Видела Борю; была на свидании 1,1/2ч., я сдерживалась от слез не хотела показать Боре, что мне тяжело. В четверг Бог даст приду опять к нему… к моему милому Боре. Ходили с Надей гулять, но… не встретили наверное сердятся, а ну их… Ведь сегодня солнышко, тепло, а на душе мрак, холод. Почему это Боже как скучно. Говорят проехал Государь в Москву. Интересно, что делается в Петрограде? Хотела бы быть в квартире возлюбленной своей.

 24 мая вздела рыбу на палки, чтобы вялить ее. Боря ушол с Александром Венедиктовичем /телеграфистом/ слава Богу у него есть занятие.О, если бы Варя скорее приехала привезли бы мне работу. Интересно сдала ли она экзамены? Наверное да. Понравится ли Ольге у нас; я б ее хотела видеть узнать все Петроградские новости, про Маруську Сазонову; наверное вышла замуж за Харлипа.
 2 августа ходила в церковь, на меня все смотрели бабы и мужики как на диковинку, все удивлялись как мы еще живы остались после этой беды. Ходили молебен служить ко хрестику, мы с Фешей не достояли, ушли домой, изнемогли от жары.
 5 августа приехала комиссия искать тело убитого Гермогена, нашли его в воде обмотанного веревками и руки связаны назад, мучили говорят его бедного страшно, ах какие мерзавцы большевики, не лучше бы им и не хуже, Господи накажи их.      /Прищеп В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Соловьёв Борис Николаевич /1893-1924/, сын казначея Святейшего Синода Н.В.Соловьёва. Матрёна Григорьевна Соловьёва /Распутина 1898-1977/, 5.10.1917г., вышла замуж за Б.Соловьёва, от которого имела детей: Татьяну /1919-?/ и Марию /1920-?/; в эмиграции работала танцовщицей и даже укротительницей тигров, умерла в Лос-Анджелесе, Калифорния, США.
    Завтра ждут Епископа Иринарха из Тобольска и тогда повезут Епископа Гермогена хоронить в Тобольск. Завтра Борины именины, что же я ему подарю? Вернее, что ничего.

 30 сентября сегодня узнала утешительную новость, как будто Папа и Мама живы и Дети, да неужели это правда вот счастье. Я от радости чуть не поцеловала Васильева. Заживем значит и мы. Хотя бы Боря скорее приехал, я бы ему объявила эту великую радость, ведь он будет счастлив от души.
 Анна Ивановна, наша хозяйка, почему-то ждет Борю сегодня, а я завтра, вот чья будет правда? У меня настроенье сегодня восторженное. Где то Аня? Все Наши живы.
 3 октября мне кажется, если Они будут живы т.е. Папа и Мама тогда и я буду счастлива, ведь вся моя опора, вся моя надежда на Них, я знаю в трудную минуту Они меня не оставят, а надеяться на мужа нельзя; он человек, а не ангел, которого нельзя искусить разным женщинам, а он слаб в этом отношении.
 Господи укрепи его в любви ко мне. Так вот я и хочу сказать, что если Боря меня бросит, то я уж с ума не сойду так как у меня будут маленькие надежды на Них.

 16 октября только что пришла от Сапожниковой Елизаветы Александровны, когда я с ней поздоровалась, то от счастья заплакала…, а вдруг Она близкая Их здесь! А где Они? Какая судьба… Бори еще нету хотя бы скорее приехал, а то уж больно скучно. Хочется обо всем разсказать… Через неделю все выяснится как и что и где Они?
 3 ноября выехали из Омска, сели во второй класс, публики было масса, сначала мы с Борей поместились в коридоре. Встретили очень милого офицера Бориного товарища, он нас устроил в купэ. Уступил свою верхнюю полку.

 9 ноября за полтора года впервые услышала гимн «Боже Царя храни». Были мы в ресторане «Метрополь» - ужинали после театра, выпили водки и мадеры: я, Боря, Иван Петрович, Роберт Иванович, познакомились с полковником и переговаривались с другой публикой. Играл оркестр, было очень весело. В конце ужина так разошлись, так развеселились, что потребовали играть оркестр: «Боже Царя храни» и «Слава». Все лакеи, буфетчик и публика встали на ноги, но это был номер действительно. Офицеры встали во фронт.
 12 ноября в 5 часов выехали из гостиницы «Континенталь». Я почему-то боялась ехать в Маньчжурию.
 14 ноября станции здесь почему-то все маленькие, ничего нельзя купить.
 Даже шоколаду и то нет. Написала Варе письмо. Солнышко светит, а на душе грусть, тоска, болит сердце за Наших, где Они? 12 ноября в 5 часов выехали из гостиницы «Континенталь». Я почему-то боялась ехать в Маньчжурию.
 20 ноября Харбин гораздо больше Омска и Иркутска, здесь больше торговли, главная улица т.е. Китайская многолюдная, а остальные пустые, город мертвый, ходили в кинематограф, публики было совсем мало». Я решила, что все города мертвые. На весь город две или три церкви только.
 22 ноября были гости; Козловские, генерал Потапов – он мне не понравился. По видимому строгий, но все эти гости поперек горла мне потому, что денег надо тратить на них, а нам это не по карману; Боря до сих пор ни где не служит, устроиться можно всюду, но он привык лодорничать, ой как мне тяжело, он все надеется, что деньги сами придут; хорошо, если б так было…

 30 ноября праздновали мир, весь город был иллюминирован. Видели генерала Хорват, его ждали в церковь на молебен как какого-то царя, наших генералов было двое, а остальные японцы и китайские генералы. На меня генерал Хорват произвел хорошее впечатление. Вечером ездили кататься на автомобиле осматривать иллюминацию очень было хорошо.
 6 декабря из-за пустяков поссорились с Козловскими, не виделись 5 дней, потом Боря поехал к ним и помирились, все-таки теперь веселее, есть знакомые, а то со скуки можно умереть. Безпокоюсь о наших, масса теперь возвращаются пленных наших из Германии и отовсюду, боюсь как бы наших не обидили.
 Господи спаси всех наших. Странно почему не слышно о Романовых?             /Прищеп В./
   17 декабря сегодня думаем выехать домой, ой как я радуюсь, что увижу своих дорогих. Надоел Харбин страшным образом, в особенности эти противные китайцы – японцы. Впервые я и Боря открыли правду Алексееву, кто мы. Это богач из Иокогамы, на меня он произвел очень хорошее впечатление.

 В дневнике Бориса Соловьёва за 1919г: «23 февраля много времени прошло с тех пор; много и перемен. Вот я и во Владивостоке. Устроился в гостиницу Версаль…. Ездил на автомобиле в госпиталь. Тело Беляева мне выдали, похороны – вторник. Хлопотали о оркестре, полуроте юнкеров бюро и т.д. Вечером был у Федорова и потом в ресторане часа три беседовал с начальником отдела контрразведки Ставки Верховного Главнокомандующего капитаном Генерального Штаба Симоновым.

 25 февраля белый глазетовый очень красивый гроб, катафалка, певчие, музыка, полурота Офицерской Школы, венок и цветы. Глухо стучит промерзлая земля о крышку гроба.
 Нет его. Упокой Господи его душу в горних селениях. Мир его праху.

 Вчера ужинал с капитаном Симоновым, который информировал меня относительно Омска. Днем получил телеграмму, что Дети в Омске! Слава Создателю!

 Со мной была истерика и я едва успокоился. Господи если бы это было так!
 Какое счастье. Я даже боюсь верить.»

 «29 июля 1919г., и так, что же может дать и чем порадовать жизнь Дальнего Востока... Людей много, людей нет. Вот горе и трагедия адмирала Колчака.
 И злая ирония судьбы! – Ведь Нарком Ленин и вся его жидовская клика страдают той же болезнью. Не показатель ли это того, что как один, так и другой несостоятельны в смысле популярности в народе признавания их и доверия им? Все более убеждаюсь, что близок час реставрации монархии и да будет, лишь державною рукою коронованного властителя будет вытащена Русь из той помойной ямы где барахтается ныне, лишь ею будет насажен порядок и мир внутри страны и величие ее извне «на страх друзьям»!

  4 августа все тяжелее и тяжелее на моей душе». На этом кончаются записи в дневнике Бориса Николаевича Соловьева, на одном из предпоследних листов тетради имеются два обозначения. Одно из них изображает крест, а другое – свастику, тот же знак был сделан в доме Ипатьева на косяке одного из окон!*                                                                /Прищеп В./
 Дом «Особого Назначения», до покупки Ипатьевым, был синагогой, и чтобы скрыть дьявольский замысел привоза туда, Божиего помазанника и Вселенского удерживающего, Православного Императора, этот дом формально стал домом Ипатьева.

 В доме Ипатьева начертание свастики было в ознаменование спасения Царственных узников, и противопоставление магическим символам раввинов, желавших принести в жертву Православного Царя. В свете Христова учения, Свастика выступает как символ действующего Святаго Духа, о котором в Писании говорится: «и Аз умолю Отца, и иного утешителя даст вам, да будет с вами во век, Дух Истины, Его же мир не может прияти, яко в вас пребывает и в вас будет»!                                                                                 /Ин.14:16-17/
  В октябре 1919г., Соколов пожалел о пренебрежении официальным взаимодействием с Пермским судом и угрозыском. Спасая себя и материалы дела от наступавших красных, следователь оказался в г.Чите, где встретился с бежавшим сюда прокурором Пермского окружного суда Л.Я.Шамариным. От него Соколов узнал, что еще в феврале 1919г., Шамарин снял копии с документов, касающихся исчезновения В.К. Михаила Романова.

 Ими были: рапорт начальника уголовного розыска П.Н.Ярославцева от 6 февраля и протоколы допросов А.С.Рябухина, Г.Г.Карасева-Черняева и Г.Ф.Митревели, составленные 11.02 и 13.02.1919г., надворным советником А.Кирстой, бывшим начальником Екатеринбургского угрозыска, и в тот момент служившим на должности помощника начальника военного контроля штаба 1 Средне-Сибирского корпуса.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Свастика любимый символ Императрицы Александры Федоровны, в письмах к близким она использовала этот знак, он присутствовал и на капоте автомобиля Царицы! В правописании первая буква Спасителя Христа всегда начиналась со свастики! Водитель Царицы Василий Фаддеевич Зюбрицкий с 1906г., возивший её на Роллс Ройсе, после революции возил на  этой машине Ленина!
   Соколов снял с названных документов собственные копии, а 11-12.12.1919г., там же в г.Чите допросил Романа Михайловича Нахтмана, который показал: «…полковник Знамеровский стал говорить мне: «знаете, Роман Михайлович, положение ужасное. Это невозможно. Князь волнуется; в Мотовилихе – сборища, разные угрозы. Это Его нервирует. Доктора Катона нет. И я боюсь опять открытия у Него язвы желудка. Не можете ли Вы вывезти Наталию Сергеевну куда-нибудь на Украину через Курск? Мы же собираемся уехать на Север по Каме. Если Вы скоро отсюда не уедете, Княгине и Джонсону ничего не говорите. Знамеровский достал карту. Мы разсматривали с ним ее. На карте были нанесены по Каме к северу отдаленные монастыри. Знамеровский, указывая их, высказывал надежды получить помощь при бегстве в этих монастырях…
 Наталья Сергеевна уехала в Москве к своим родственникам Гужон, а я с Знамеровской уехал в Гатчину, чтобы приготовить Наталье Сергеевне квартиру… Я снова уехал в Москву, мне было поручено привезти провизию и Князя Владимира Алексеевича Вяземского в Гатчину, где его супруга княгиня Александра Гастоновна заведывала дачами Великого Князя. Княгиня сказала мне, что из Перми получена телеграмма, следующего содержания: “наш общий любимец и Джонни вывезены не известно кем и куда”.

 Сказав о телеграмме, княгиня стала меня просить: “Роман Михайлович, теперь надо как можно стараться вывозить ценности. Будут обыски. Надо ценности спасать. Вы хлопочите. Я сама всю ночь спать не буду, буду укладываться”.

 Взял я много ценностей и повез их в Москву. Там я сдал их князю Вяземскому.
 Устроившись с ценностями, мы с князем приехали в Гатчину. Тут же опять мы с князем отвезли другие еще ценности в Москву. Перед этим отъездом в Москву, княгиня сказала мне, что она получила по телефону известие из Петрограда:
Наталья Сергеевна находится на Гороховой -2.*
 Нужно было ехать в Сибирь и отыскать Михаила Александровича. 22 июня мы с князем выехали из Москвы. Я не решился везти князя через Вологду-Пермь-Екатеринбург, так как я достаточно бросился в глаза в Перми, когда вывозил Наталию Сергеевну.
 Мы поехали через Инзу-Симбирск.  В Омске нам не пришлось ничего узнать о судьбе Михаила Александровича. Были глухие слухи о возможном нахождении Его в Томске, куда я и отправился. Князь Вяземский должен был, по нашему плану, ехать в Челябинск. Совершенно случайно, уезжая из Омска в Камышлов, я встретился в Омске со своим старым сослуживцем Францем Маврикиевичем Хмелевским. Он был секретарем начальника Северо-Западных дорог Валуева, приезжал в Омск за продуктами, но, в виду событий, застрял в Омске. Вместе с ним мы прибыли в Екатеринбург, где он отыскал там какого-то своего старого знакомого старичка. Втроем, находясь в буфетной комнате Екатеринбург-I, мы вели разговор про Царскую Семью».                       /Прищеп В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Графиня Наталия Сергеевна Брасова, дочь Московского адвоката Шереметьевского, родственница известного заводчика Гужона, бывшая до Михаила замужем за Мамонтовым и Вульфертом. Всеобщее внимание Михаил Романов привлёк к себе тайным вступлением в морганатический брак, против воли Николая-II. 24 июля 1910г., у них рождается сын Георгий. Николай-II своим «всемилостивейшим» указом возводит ребёнка в потомственное дворянство с предоставлением ему фамилии Брасов /по названию одного из имений Михаила/ и отчества Михайлович. Согласно закону, Михаил Александрович впервые стал наследником престола в 1898г., после смерти от туберкулёза, Георгия Александровича. После рождения Цесаревича Алексея носил звание «Правитель государства». В 1912г., Михаил Александрович и Наталья Сергеевна уезжают в Вену, где заключают брак в Сербской Православной Церкви. Гнев Его Величества вылился в приказ об увольнении со службы своевольного брата и запрете ему въезда в Россию, а также передаче всего имущества Михаила в опеку и снятии с него звания «Правитель государства». Михаил вместе с женой и сыном переехали в Англию, где и поселились недалеко от Лондона. В связи с началом Первой Мировой войны Михаилу Александровичу было разрешено вернуться в Россию. В чине генерал-лейтенанта он назначается в Галицию командовать Кавказской кавалерийской туземной /дикой/ дивизией, затем – Вторым кавалерийским корпусом. За боевые заслуги награждён Георгиевским крестом. В конце 1916г., назначен генерал-инспектором кавалерии.
  «Этот старичок сказал Хмелевскому, что «Вся Царская Семья и все бывшие с ней спасены: всех Их ночью увезли на автомобилях по городу, а далее на подводах по направлению к Верхотурью. Конечно, это было сделано той же самой организацией, которая спасла Михаила Александровича. Ее увезли в тот же самый день, как и Великого Князя Михаила, в праздник Вознесения Христова, в четверг 26 июня!

 Иначе как же могло быть? Разве Михаил Александрович мог бы бежать, не подумав о том, что после Его бегства большевики сделают с Царской Семьей?

 Я хорошо помню, что этот неизвестный мне старичок так именно и говорил про спасение Царской Семьи: “Та же самая организация в то же самое время”!

 Прибыв в Симбирск, я остановился там на Шатальной улице в доме №34, в квартире вдовы полковника Берзенцева, где проживал мой сын офицер Леонид.
 Но сына там уже не оказалось: он вслед за нами с Вяземским пробрался в Сибирь. Доехал я на барже с целой компанией каких-то жидов до Казани. Дальше нас не пустили. Все мои жиды разбежались, а сам я поехал в Омск искать сына. Отыскал я в Омске Хмелевского, который сообщил неожиданную и весьма приятную новость:
“Михаил Александрович жив. Он был в Омске, может быть, и сейчас здесь”.

 Оказалось следующее: у Прокурора Омской Судебной Палаты Коршунова проживала, занимая комнату, какая-то дама. Жена Коршунова по секрету сообщила этой даме, что Михаил Александрович в Омске. Дама эта сообщила об этом Хмелевскому, а он мне.

 Коршунов по своему личному положению и личным свойствам действительно мог иметь общение с Михаилом Александровичем: он как я узнал в вагоне, страдал от большевиков за свои монархические убеждения: сидел в остроге и, при этом – старообрядец.
 Я отправился к Коршунову, он принял меня хорошо. Я просил его принять от меня письмо, которое я напишу Джонсону. Коршунов, не указывая мне, где находится Михаил, согласился принять от меня такое письмо. Он безусловно был в курсе дел и произвел на меня впечатление человека, все знающего о местонахождении Михаила Александровича.

 Когда моя попытка получить от Коршунова сведения о местонахождении Михаила Александровича кончилась неудачей, я узнал от Хмелевского, что эти сведения можно будет получить от Омского Архиерея. Жена Коршунова тайно от мужа сообщила о близости ее мужа к Архиерею своей квартирантке-даме, а та передала об этом по секрету Хмелевскому. Желая узнать о судьбе Михаила Александровича, я отправился к Архиерею. Он меня принял, но когда узнал, зачем я к нему пришел, сказал мне, что он может со мной разговаривать только в присутствии редактора Сибирской Газеты Николая Яковлевича Коншина, монархиста, как мне рекомендовал его Архиерей.
 Я сказал им, что, по моим сведениям, они знают, где находится Михаил Александрович, и просил их дать мне возможность иметь общение с Джонсоном.
 Коншин согласился пойти на встречу моему желанию и велел мне прийти к нему в редакцию, где он должен был познакомить меня с корректором газеты бывшим офицером, фамилия которому Эстерелли или Эстергази. В назначенное время я пришел к этому господину и просил его принять от меня письма для Джонсона.
 Он мне сказал, что предварительно должен будет поговорить с каким-то еще своим знакомым и только после этого сможет дать мне ответ. За ответом он просил меня прийти в тот же день в 9 часов вечера. Я пришел, ждал его до 23, но так и не дождался.

 Пришел я на другой день в редакцию, обратился к Коншину, он мне сказал, что корректор куда-то ушел. В 6 часов я снова пришел в редакцию, но никого там не застал.
 Увидев после этого Хмелевского, я все ему разсказал про свои неудачные попытки увидеть Михаила Александровича. Хмелевский мне на это ответил: “Его окружили и никого к Нему не допускают; каждый норовит в будущем получить себе камилавку”.

  После этого я отправился искать сына, а розыски Михаила Александровича взял на себя Хмелевский. Население Перми, как мне удалось это заметить, относилось к Михаилу Александровичу прекрасно. Он принужден был ходить по вечерам: иначе Его окружал народ и открыто выражал свое сочувствие».                                                         /Прищеп В./
   «Провизией Его затаскивали: каждый день у Него в номере была свежая стерлядь.

 Великий Князь занимал в Королевских номерах четыре номера: 18-21. Джонсон жил в №18. Сам Великий Князь с Наталией Сергеевной занимали №21; два номера занимали камеристка Екатерина Даниловна и лакеи Борунов и Челышев.

 Знамеровская впоследствии возвратилась в Пермь, где, как мне говорил князь Вяземский, она была убита большевиками вместе с мужем. Я ни малейшего сомнения не имею в спасении Михаила Александровича. Конечно, Его вместе с Джонсоном похитила организация и увезла по Каме. Весь вопрос в том, где Он теперь находится. Недаром же Знамеровский говорил тогда об этом, изучая карту. Коршунов с Архиереем безусловно в полном курсе дела. Но они не говорят ничего, молчат. Интересно бы теперь узнать, где находится Хмелевский. Об этом Вы можете получить сведения от чиновников особых поручений при Министре Путей Сообщения в Иркутске Топиро и Кауфельд, старых сослуживцев Хмелевского».

 Стоит задаться вопросами о роли Натхмана, мотивах и цели его действий, чтобы убедиться в намерениях Михаила Александровича и Натальи Сергеевны перебраться в районы, неконтролируемые советской властью. Нахтман сказал, мол «чемодан погонял чемоданом», неурочная, спешная закупка ящиков с провизией.

 Добровольный отказ от престола Михаила Александровича на совещании с А.Ф.Керенским, П.Н.Милюковым, М.В.Родзянко, А.И.Гучковым, Г.Е. и В.Н. Львовыми и др., объясняет терпимое отношение к нему властей. До 26.06.1918г., никто не покушался на драгоценности Его семьи, у него не было отобрано недвижимое имущество.

 Представляется, что власти могли официально разрешить ему выезд за рубеж, как того требовал Германский посол в Москве Вильгельм фон Мирбах.*                           /Прищеп В./

10 мая Германский посол Мирбах был принят в Комиссариате иностранных дел Львом Караханом и Карлом Радеком. Мирбах подчеркнул: его правительство ожидает, что с Царицей и принцессами Немецкой крови будут обходиться с уважением.          /Бент Енсен/
 Известно, что в Берлине Карл Радек /Сабельсон/ и Адольф Иоффе предложили в обмен на освобождение Императрицы и её дочерей освободить крайне левых, посаженных кайзером.

 В 1982г., мировое общество было ошеломлено сенсацией. Князь Алексис де Дураццо, принц Анжуйский, опубликовал письмо своей бабушки, которое она составила 10 февраля 1970г., и завещала вскрыть после её смерти. Бабушка принца Анжуйского назвала себя Марией, дочерью Николая Александровича Романова, Российского Императора. Вот что написала /по книге Марка Ферро «Николай-II» 1991г., с. 309/ эта женщина:«...Белобородов сообщает ей через несколько дней, что они отправляются в Москву и она должна готовиться к отъезду. Они будут отправлены небольшими группами: “Подготовьтесь, но без багажа, лишь маленький узелок”. 6 октября их отвезли на вокзал в Перми.
 Большевики согласились удовлетворить желание императрицы оставить при себе Татьяну. Ольга посмотрела на Марию и сказала ей по-английски: “Какое это имеет теперь значение? Хуже того, что было, уже не будет. На все есть воля Господня”.
 Она села в один состав, Мария – в другой. Далее М.Ферро пишет: «Утром 6 октября 1918 года в городе Пермь, где мы находились с 19 июля, нас, мою мать и моих трех сестер, разделили и посадили в поезд. Я приехала в Москву 18 октября…».

 Мария прибыла в Москву 18 октября, и её поселили в резиденции Локкарат; там её встретила жена А.В.Луначарского - Розенель… Появился Г.В.Чичерин, поцеловал ей руку и сказал что она скоро будет отправлена в Киев. В Киеве генерал П.П.Скоропадский**

направил спецпоезд, в который посадили Марию, имевшую паспорт на имя графини Чапской, от фамилии Чапский, принадлежавшей Польскому графу кузену Чичерина.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В эти последние дни июня 1918г., посол Германии Мирбах был еще жив. Его убили 8 июля Яков Блюмкин и Николай Андреев, подделав подпись Дзержинского, они проникли в резиденцию Мирбаха, после чего матрос Андреев выстрелил в посла и бросил ему под ноги гранату.

**Павел Петрович Скоропадский /15.05.1887+26.04.1945/. Временнoe правительство его назначило командующим Украинским корпусом. В декабре 1918г., свергнут Петлюрой и уехал в Берлин.

   На той же неделе, а именно 22 октября 1918г., по приказу Вильгельма-II и канцлера Макса Баденского был выпущен из тюрьмы Карл Либкнехт. Затем был освобождён Иогихес – другой социалист. Это совпадение или первый обмен заложников?

 В 1918 году Испанией правил король Альфонс-XIII, женатый на внучке королевы Виктории, двоюродной сестры Императрицы Александры Фёдоровны.

 Король Испании стал активным ходатаем перед Российскими властями за сохранение жизни членов Царской Семьи. Для ведения переговоров по поручению Мадрида, Фернандо Гомес выехал из Петрограда в Москву вместе с поверенным в делах Нидерландов. Он дважды встречался с Чичериным – 1 и 5 августа 1918г. Марк Ферро цитирует документ:
 «6 сентября 1918г. Телеграмма № 858. Народный комиссар принял нас на час позже назначенного времени в запущенном помещении министерства иностранных дел в сопровождении еще одного еврея который является его заместителем…/Караханом/

 Я объяснил ему гуманное желание нашего государя, сказав, что речь не идет о вмешательстве во внутренние дела России, и что императорская семья будет оставаться в пределах Испании и будет держаться в стороне от  политики. Комиссар поначалу выразил свое недовольство по поводу того, что мы вступаемся за лиц, причинивших столько вреда его народу. Он потребовал официального признания власти Советов, заявив, что для рассмотрения данного вопроса необходимо, чтобы две стороны признали друг друга. Сославшись на пребывание Троцкого в заключении в Испании /1915г./, он утверждал, что наша страна превратится в очаг реакции и контрреволюции против международного пролетариата. За напрасные страдания этой беззащитной женщины они заслуживают порицание всего мира… После мучительной дискуссии и больших усилий я добился того, что наша просьба будет представлена на рассмотрение ближайшего заседания Центрального исполнительного комитета».
 Освобождения Александры Фёдоровны и Великих Княжон энергично добивался тогдашний папа Римский Бенедикт. Понтификат этого папы известен как активной дипломатией, так и обширной гуманитарной деятельностью. Бенедикт-XV гарантировал оплату расходов по перемещению Семьи Романовых из России в Испанию.

 В Ватикане несомненно знали, что Германия имеет отлично налаженную шпионскую сеть в России. По свидетельству Саммерса и Мэнгольда, Немецким резидентам было доподлинно известно, что жена и дочери Николая-II были живы осенью 1918г.

 Так что отнюдь небеспочвенными кажутся просочившиеся в прессу сообщения, будто в сентябре 1918г., ожидается прибытие в Испанию Царицы и Великих Княжон на специально зафрахтованной яхте под ватиканским флагом.

 В одном из документов, обнаруженных Саммэрсом и Мэнгольдом, утверждается, что Киевский резидент кайзеровской разведки граф Альвенслебен 5 июля 1918г., заявил в беседе князю Долгорукому, что большевики между 16 и 20 июля будут распространять слухи о смерти Николая-II. Но беспокоиться по этому не стоит, слухи будут ложными.

 Чтобы оценить вероятность такого события, вернемся к документу, опубликованному принцем Анжуйским. Марк Ферро приводит выдержку из него: «23 июня 1918 года / 6 июля/ Юровский вывез императора из дома Ипатьева для переговоров. Он встретился с двумя лицами, прибывшими из Москвы… и они предложили ему выехать за границу, если он согласится на определенные условия. Император, ради спасения своих близких, согласился… 12 июля Юровский сообщил императорской семье, что им следует приготовиться к длительной поездке, которая будет совершена в глубокой тайне.
 Для этого он попросил императора изменить внешний вид… 15 июля он сообщил императору, что его увезут первым вместе с Алексеем, отдельно от остальной семьи.
 Моя бабушка Мария категорически утверждала, что их увезли ночью 15 июля…
 Куда отвезли, бабушка не знала».                                                                                /Сонин Л./

 У Немцев закружилась голова оттого, что им удалось приобрести по Брест-Литовскому миру. Николай-II был отмечен в одной из секретных статей договора как подлежащий выдаче вместе с семьёй в руки Немцев.                                                                       /Бунич И./
   «Николай-II знал об этом и подобной возможности опасался, считая его продолжением русского позора. Он, говорят, заплакал, после подписании Брестского договора.

 В конце февраля 1918 года баронесса Буксгевден – бывшая фрейлина двора появляется в Тобольске. Она передаёт предложение Немцев. Тот категорически эти предложения отвергает. Немцы требуют у Советского правительства доставить Николая-II в Москву.

 Более всего Немцы боялись, что какая-нибудь неконтролируемая ими сила возведёт на трон снова Николая-II и он объявит о денонсации Брестского мира, так как он был подписан без него. И поэтому они требуют его доставить в Москву.                       /Бунич И./

 1919 года, ноября 14 дня, в городе Екатеринбурге, член Екатеринб. Окружного Суда И.А. Сергеев допрашивал нижепоименованного в качестве свидетеля, с собл. 443 ст. у.у.с., и он на допросе показал: «Я, Петр Порфирьевич Богоявленский, 48 лет, помощник акцизного надзирателя 1-го уч. 1-го округа Пермской губ., правосл., живу в Екатеринбурге на 1-й Мельниковской ул., № 3. Первый акцизный участок, которым я заведовал, находится в гор. Камышлове, где я имею постоянное жительство. В первой половине 1 июня с.г. /по новому стилю/ ко мне зашел мой знакомый Василий Лукич Крысов – управляющий заводом Машкова в селе Сухой Лог, Камышловского уезда.

  В разговоре, между прочим, Крысов сообщил мне, что один из рабочих управляемого им завода, приехав из Екатеринбурга, передавал ему, что видел своими глазами, как б. Государя на ст. Екатеринбург посадили в вагон.
 По словам того рабочего, Государь был в старой потрепанной шинели и при посадке его грубо втолкнули в вагон. Фамилию того рабочего Крысов мне не назвал.
 Я очень хорошо помню, что разговор с Крысовым происходил у меня не в июле, а в июне месяце; сведения о том, что б. Государь убит, дошли до меня 26 июля /н.ст./, а разговор с Крысовым происходил за месяц до получения мною сведений об убийстве Царя.
 Насколько достоверно сообщение Крысова – я не знаю, но помню, что он отнесся к сообщению рабочего как к факту, заслуживающему доверия, и потому даже выразил догадку, что Государя увезли в Ригу на основании одного из пунктов Брестского договора. Добавлю, что, как говорил мне Крысов со слов рабочего, поезд, в который посадили Государя, был роскошный и был отправлен в путь».
 В материалах Соколова присутствует такой документ: «Почтово-телеграфные чиновники Штаба Северо-Урало-Сибирского фронта в бытность большевиков, коим командовал Берзин, кои сейчас состоят на службе в почтово-телеграфной конторе города Екатеринбурга, Сибирев, Бородин и Ленковский могут засвидетельствовать разговор по прямому проводу Ленина с Берзиным, в котором первый приказал Берзину взять под свою охрану всю Царскую Семью и не допускать каких бы то ни было насилий над ней, отвечая в данном случае своей /т.е., Берзина/ собственной жизнью».

 Что последовало за этими посланиями? Естественно, инспекторский визит Берзина в дом Ипатьева. Вот как описывает их посещение Николай-II, в записи от 22 июня:
 «…сегодня во время чая вошло 6 человек, вероятно областного совета, посмотреть какие окна открыть? Разрешение этого вопроса длится около двух часов!
 Часто приходили разные субъекты и молча при нас оглядывали окна».

 На следующий день Государь отмечает в дневнике, что, мол, вчерашние посетители были народные комиссары из Петрограда…

 В дневнике Александры Фёдоровны мы тоже находим упоминание об этом посещении /в записи от 22 июня/ она назвала их «…люди, вероятно, из комитета».

 Одетые в обычную для большевиков униформу – гимнастёрки, кожанки, галифе, ремни внахлёст – Берзин и его штаб действительно ничем не отличались от «комиссаров». Но это внешне. На самом деле их посещение означало; отныне ответственность за содержание и судьбу Романовых перешла из рук Уралсовета в руки командующего фронтом Берзина.

 О чём он оповестил руководство в Москве телеграммой из штаба фронта в Екатеринбурге 27 июня 1918г., в 0 часов 5 минут, запись в книге под № 3101а. Содержание её следующее: Три адреса: Москва, Совнарком, нарком военн. бюро печати, Цик.                         /Сонин Л./

   «Мною полученных московских газетах напечатано сообщение об убийстве Николая Романова на каком то разъезде от Екатеринбурга красноармейцами точка официально сообщаю что 21/6 мною с участием членов в. Военной инспекции и военного комиссара Ур. военного округа и члена всерос. след. комиссии был произведен осмотр помещений как содержится Николай Романов с семьей и проверка караула и охраны все члены семьи и сам Николай жив и все сведения об убийстве и т.д. провокация точка.
 Главнокомандующий североуралосибирским фронтом Берзин».

 4 июля в ДОНе, внешнюю охрану оставили прежнюю, из рабочих-красноармейцев, а внутри заменили на «латышей и венгров». Прежнего коменданта Авдеева сняли и на его место поставили Юровского. Вполне обоснованно можно предположить, что с этого момента именно командарму была доверена сложнейшая миссия по вывозу Николая-II.

 В 1918г., большевики оставались креатурой Германии: доказательств тому в наше время опубликовано предостаточно. Стало быть, политика и поступки большевистского правительства – во всяком случае, летом 1918г., определялись Немцами.

 Великий Князь Николай Михайлович, человек осведомлённый, утверждал в своём письме от 26 июня 1918г: «из Берлина поступили распоряжения Ленину и Троцкому по поводу госудяря и его семьи».

 А они в 1918г., определялись статьями Брестского договора, статьи которого прикрывали состоявшуюся ранее сделку, ещё в апреле 1917г., между руководством большевиков и кайзеровским правительством.

 Результатом сделки стали не только статьи, фиксирующие прекращение военных действий, отход к Германии огромных Российских территорий, выплату контрибуции хлебом, сырьём и золотом, но и статьи приложения, в одной из которых декларировалась гарантия свободного перемещения в течение 10 лет Немцев по крови в фатерлянд.

 Многими комментаторами данная статья расценивалась как завуалированное обязательство большевиков перевезти на Запад Александру Фёдоровну и её детей, как неотчуждаемых от матери. Возможно это правда, но не вся.

 Была и ещё весьма для Немцев важная причина спасать Царскую Семью.

 4 июня, второе лицо Германской миссии, барон К.Рицлер, собощал: «За последние две недели положение резко обострилось. На нас надвигается голод, его пытаются задушить террором. Большевистский кулак громит всех подряд. Людей спокойно расстреливают сотнями. Все это само по себе еще не так плохо, но теперь уже не может быть никаких сомнений в том, что материальные ресурсы большевиков на исходе.

 Запасы горючего для машин иссякают, и даже на латышских солдат, сидящих в грузовиках, больше нельзя полагаться – не говоря уже о рабочих и крестьянах.

 Большевики страшно нервничают, вероятно, чувствуя приближение конца, и поэтому крысы начинают заблаговременно покидать тонущий корабль… Карахан засунул оригинал Брестского договора в свой письменный стол. Он собирается захватить его с собой в Америку и там продать, заработать огромные деньги на подписи императора».
 Допустить гибель Царя Немцы не могли, отсюда и телеграмма Ленина Р.Я.Берзину,* который решительно взялся за исполнение поручения, хотя как свидетельствуют архивные документы, находился в крайне трудном положении.

 К середине июля 1918г., положение красных войск на Урале было отчаянное. Формирования Колчака и белочехов теснили их по всем направлениям.

 Забот у командующего было много, особенно, когда стало очевидно: Екатеринбург неизбежно придётся оставить. А это означало, кроме всего прочего, что доверенные Берзину Лениным - Николай-II и его Семья могут попасть к белым. Политические последствия такого поворота событий были неприемлемы.                                      /Сонин Л./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*14 июня 1918г., приказом Н.И.Подвойского создаётся Северо-Урало-Сибирский фронт со ставкой в Екатеринбурге. Его командующим назначается кадровый военный, с опытом I Мировой войны Рейнгольд Язепович Берзин, который в считанные дни создал фронт и его управление.
   Царя следовало срочно вывозить из Екатеринбурга. И для надёжного исполнения поручения вождя он должен был вывезти экс-императора лично. Но… Берзин – командующий фронтом. Положение его войск критическое. Екатеринбург в осаде. Уехать в такой момент?! Вот как описывает последующие события историк из Перми В.Н.Устюгов: «Положение под Екатеринбургом продолжало ухудшаться.
 Приходилось считаться с возможностью вынужденной потери города. Вечером 15 июля состоялось секретное совещание партийного и советского руководства Урала и Екатеринбурга с ответственными работниками Северо-Урало-Сибирского фронта.
 Чтобы ускорить получение подкреплений и оружия, было решено направить Берзина в Петроград и Москву. При этом учитывалось, что Берзина хорошо знали руководители Петроградского и Московского военных округов Б.П. Позерн и Н.И. Муралов, с которыми он поддерживал личные контакты.
 Во главе фронта оставались заместитель командующего С.М.Белицкий, а также член Военного Совета С.А.Анучин и главный политкомиссар Н.Г. Толмачев.

 Сразу после совещания, поставив в известность по телеграфу Петроград /Смольный/, Москву /Наркомвоен/, Казань /одного из членов Военного совета Восточного фронта/, Р.Я.Берзин выехал в Петроград и Москву.

 18 июля на несколько часов Берзин останавливается в Петрограде. Оперативно решив ряд организационных и кадровых вопросов, вечерним поездом он выехал в Москву. Явившись 19 июля в Наркомат по военным делам, Берзин встретил там весьма холодный прием: его обвинили в дезертирстве, выезде без разрешения руководства Восточного фронта. Троцкий отказался его принять, а в оперативном отделе Наркомвоена было предложено доложить о положении дел на фронте. Но перед самым началом доклада Берзину был вручен приказ Троцкого еще от 16 июля 1918 года за № 547 о смещении с должности и немедленном препровождении в Казань. 21 июля в Казани в РВС Восточного фронта, Берзина направили в Екатеринбург для передачи дел новому командующему.

 Вслед за Берзиным в район боев выехал член РВС Восточного фронта К.А.Мехоношин.

25 июля Екатеринбург пал. По настоянию Уралобкома и Мехоношина 30 июля Р.Я.Берзин вступил в командование войсками 3-й армии. В новый состав Реввоенсовета армии вошли И.Т.Смилга и М.М.Лашевич. Руководство армии обосновалось в Перми».
 Итоги деятельности Берзина на Урале подводило полученное в середине ноября приветствие из Москвы: «Товарищу Берзину. Пользуюсь оказией, чтобы передать через Вас привет войскам 3 армии и пожелание всяческих успехов.

                                   Председатель Совета Народных Комиссаров В. Ульянов /Ленин/».

 Отвечая за жизнь Романовых, Берзин вывез их 15 июля вечером из Екатеринбурга. Два факта косвенно подтверждают это. Один факт цитирует историк Пайпс: «В хронике жизни Ленина, где крайне подробно, чуть ли не по часам, прослеживается общественная деятельность Ленина, есть загадочная запись, датированная 17 июля: Ленин получает в 12 часов письмо из Екатеринбурга и пишет на конверте: “Получил. Ленин”.

 Связь между Екатеринбургом и Кремлем шла не по почте, а по телеграфу, так что можно утверждать, что вышеупомянутое послание являлось телеграммой. Примечательно, что все сообщения, включенные в вышеупомянутую хронику, имеют краткое пояснение. Отсутствие последнего в данном случае наводит на мысль, что телеграмма касалась… семьи, события, от которого в советской печати Ленина тщательно огораживают».

 Это событие фиксирует и Э.Радзинский в своей книге «Господи, спаси и усмири Россию».

 Факт прихода в Москву некой телеграммы 17 июля и у нас в России, и на Западе ныне воспринимается одинаково: будто отправлена она из Екатеринбурга утром того же дня, как это происходит сейчас. Но тогда, телеграммы Бонч-Бруевича, Старка, высокопоставленных комиссаров, шли из Москвы в Екатеринбург 2-3 дня. Значит, и это сообщение, пришедшее Ленину 17 июля, ушло из Екатеринбурга не позднее 15 июля.

 Телеграммы тогда ходили кружным путём. Мятеж в Ярославле добавил трудностей в почтовом сообщении.                                                                                                     /Сонин Л./

   Скорее всего, телеграмма, предусмотрительно убранная из конверта, - доклад Берзина лично Ленину, о своём поступке. Иначе кто бы его спас от гнева Троцкого при оставлении поля боя без приказа.

 Приведём и второй факт, который раньше вообще не комментировался. Одновременно с Берзиным отбыл из Екатеринбурга председатель УралЧК Фёдор Лукоянов.

 Отбыл под смехотворным предлогом – проследить за эвакуацией в Пермь архивов ЧК. Будто для этого не нашлось никого рангом пониже. И больше он в Екатеринбург в июле 1918г., не вернулся: оставался в Перми и был занят размещением Царской Семьи. То, что Берзин и Лукоянов вывозили Романовых в ту ночь, подтверждается свидетельством бабушки принца Анжуйского. Она категорически настаивала, что их вывезли из Екатеринбурга именно 15 июля. Причём Царская Семья о времени своего отъезда знала. Берзин предупредил их ещё днём. 15 июля 1918г., Юровский пригласил в ДОН уборщиц.

 В своих показаниях Сергееву наряженные туда женщины рассказали, что Государь, Государыня, их дети были необычайно возбуждены, даже веселы. Радовались перемене? Призраку возможного спасения?

 Перелистаем страницы допроса Соколовым Жильяра, учителя детей Романовых:

 «Во второй половине августа ко мне пришел Чемодуров. Это было в Тюмени, где я жил.
 Он мне сказал: “Слава Богу, Государь, ея Величество и дети живы. Все же остальные убиты”. Он мне говорил, что был в комнате Ипатьева, где расстреляны Боткин и другие. Он рассказал мне, что всех их одели в солдатское платье и увезли.
 Он, вероятно, так предполагал, потому что он мне говорил о волосах, которых он много видел в доме: как будто там нарочно стригли людей…

 После прихода ко мне Чемодурова я вместе с мистером Гибсом поехал в Екатеринбург к Сергееву, чтобы ему помогать: нам Чемодуров сказал, что он ведет расследование.
 Я был с Сергеевым и мистером Гиббсом в доме Ипатьева.
 Я видел комнату, где были следы от пуль в стене и на полу…

 Кроме того, я обратил внимание на печи. Все комнаты на верху дома были полны обгорелыми предметами. Я здесь узнавал очень много их уничтоженных вещей.
 Тут были зубные, головные щетки, шпильки, масса разных мелких вещей. На ручке одной из щеток, почти сгоревшей, /она из белой кости/, я различил инициалы “А.Ф.”
 На меня произвело впечатление, что, если они увезены “без ничего”, в “чем были”.
 Все вещи, которые они взяли бы с собой, если бы они куда-нибудь переезжали по своей воле, были сожжены. Вот какое на меня произвело впечатление.
 Но я скажу, что уйдя из этого дома, я не верил тогда в их гибель.
 Мне казалось, что в комнате, которую я видел, так было мало места, где сидели пули, что я не поверил в расстрел всех их…

 Когда я был в Ипатьевском доме, я сам видел остриженные волосы.
 Чьи они были, я сказать не могу. От кого-то я слышал, что к ним был допущен парикмахер. Я об этом писал Сергееву…».

 Каким образом подпись Государя могла оказаться под текстом Брестского договора, представить нетрудно: ему предоставили выбор – попись в обмен на жизнь его близких.
 Договор в Брест-Литовске был подписан 3 марта 1918г.

 И сразу последовала череда перемен в судьбе Государя и его Семьи. 15 марта Тобольская газета «Сибирский листок» перепечатывает из «Омского вестника» интересную информацию: «В Тобольск послана срочная телеграмма комиссариатом внутренних дел об усиленной охране, в смысле обеспечения безопасности, бывшей Царской Семьи».

 Одновременно подобная телеграмма послана Ялтинскому военно-революционному комитету, с приказанием смягчить режим охраны над членами Царской Семьи Романовых, проживающих в Крыму. Эту телеграмму связывают с особыми секретными условиями мира, выставленными Германцами. Кайзер Вильгельм считал, что король Англии морально был обязан помочь своему кузену – Русскому царю. Вильгельм указывал также, что Россия стала большевистской опять же из-за Англии.                                         /Сонин Л./
   Британское правительство могло спасти царскую семью в 1917г., если бы английский король не дал обратного хода своему приглашению. Спасти царя могло бы и немецкое правительство, если бы проявило волю. Так что германский кайзер наполовину лукавил.

 В тот момент немцы контролировали южную часть России, и связь между Крымом, где пребывала вдовствующая императрица, и Копенгагеном продолжала действовать.

 Мария Федоровна ничего не знала о своем сыне – собственно говоря, после того, как его с семьей перевезли из Тобольска в Екатеринбург. Она отказывалась верить сообщениям о его казни и была убеждена, что семья освобождена и находится где-то в безопасности.

 Когда датский король Кристиан X, её племянник, выразил ей письменное сочувствие в связи с гибелью Николая, она ответила в октябре 1918 года /по-датски/: «Эти вызывающие ужас слухи о моем бедном любимом Ники, слава Богу, все же неправда, так как после многих недель ужасного напряжения, противоречивых сообщений и публикаций я уверена в том, что он и его семья освобождены и находятся в безопасном месте.

 Можешь представить себе то чувство благодарности Господу нашему, которое наполнило мое сердце. От него самого я ничего не слышала с марта, когда они еще были в Тобольске, поэтому ты можешь представить, какой кошмар я пережила за эти месяцы, хотя в глубине души и не оставляла надежды…

 Теперь, когда мне об этом говорят со всех сторон, что Николай жив, надо все же верить, что это действительно правда. Это ужасно – быть отрезанной от них, дорогих близких, и ни разу не иметь утешения получить письмо!

 В настоящий момент мы живем спокойно и свободно, надеясь на лучшие времена. Мы все здоровы. Сын Ольги Тихон бегает сейчас вокруг; он такой милый и всегда в хорошем настроении. Ольга и Ксения просят меня приветствовать тебя и Александрину».

 Через пару лет в России прошел слух, что Царя видели в Дании. Об этом писал бывший управляющий Царским двором граф, гофмаршал Николая-II, Павел К.Бенкендорф.

 В марте 1918г., Датское правительство признало большевистский режим, благоприятствуя официальному визиту в Копенгаген Советского посланника Воровского.*

 Правительство Дании не дало своему посланнику в Петрограде никаких инструкций, чтобы выразить протест в связи с преступлением в Екатеринбурге. Тогда же, в 1918г., Датское правительство даже позволило Советской России учредить в Копенгагене постоянную дипломатическую миссию, а также бюро пропаганды РОСТА.

 По сведениям агента Американской разведки Джона Гейтса, Датское правительство не известило иностранные миссии в Копенгагене о традиционном соблюдении траура – в связи с убийством в Екатеринбурге; это обстоятельство Джон Гейтс назвал неприличным.

 Хотя иностранные миссии были извещены о панихиде в Русской церкви, на которой присутствовали королевская семья и дипломатический корпус.

 В Крыму под охраной немецких войск пребывала вдовствующая императрица и ее дочери, а в Петрограде в тюрьме на Шпалерной находились три Великих Князя, куда они были доставлены после событий в Екатеринбурге – из Вятки, Вологды и Перми, где до того содержались под домашним арестом.
 Вскоре, в тюрьме на Шпалерной, оказался Великий Князь – Павел.
 Эти четыре Великих Князя сидели в одиночных камерах на пятом этаже тюрьмы.

 В марте 1918г., В.К.Георгий Михайлович мог бежать из России, но не сделал этого. Как и многие другие члены династии Романовых, он не отдавал себе отчёта в том, что после захвата власти большевиками, ситуация в России изменится радикально.               /Енсен Б./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Речь идёт о братьях Георгии и Николае Михайловичах, а также о Дмитрии Константиновиче.

**Воровский Вацлав Вацлавович /1871+1923/. Член РСДРП с 1894г. Учился в Моск. ун-те и МВТУ /1890-97/, окончил Мюнхенский политехникум /1903/. С 1902г., сотр. газ. «Искра», позднее газ. «Вперед», «Пролетарий», «Новая жизнь», «Правда». С 1917г., дипл.представитель РСФСР в Дании, Норвегии и Швеции. В 1919-20гг., секр. Исполкома Коминтерна, одноврем. зав. ГИЗом. В 1921-23гг., дипл. представитель РСФСР в Италии. В 1922-23гг., ген. секр. сов. делегации на Генуэзской и Лозаннской конференциях. Убит в Лозанне русским эмигрантом М.Конраде.

   В Гельсингфорсе один из друзей сделал ему фальшивый паспорт, но Великий Князь отказался: он хотел уезжать не инкогнито, а только с разрешения Советского правительства и под своим собственным именем. Вскоре после этого его арестовали.

 В том же марте 1918г., Датский посланник в Петрограде Харальд Скавениус /1873+1939/,* позаботился о сыне В.К.Михаила Александровича и его английской гувернантке.

Укрыв их в Датском посольстве в Петрограде, Скавениус занялся их отправкой в Данию.

 Осенью 1918г., Скавениус вёл многочисленные переговоры с Председателем Петроградской ЧК М.Урицким, который всё время уверял Датского посла, что Великих Князей перевезли в Петроград «только для собственной безопасности». Великому Князю Павлу Александровичу, брату Царя Александра-III, деверю вдовствующей императрицы, тоже предлагали тайно покинуть Россию. 9.08.1918г.,- ещё до того, как он был арестован, - к нему явилась с предложением от Скавениуса его приёмная дочь Марианна.**

 Великому Князю предоставляли убежище в посольстве Австро-Венгрии, а через несколько дней он, одетый в форму Венгерского военнопленного, должен быть отослан в Вену. Однако Павел отказался, предпочтя умереть, чем надеть форму вражеской армии.

 Отклонил Великий Князь Павел и поздние предложения о побеге, поскольку полагал, что это бегство повредит его племянникам, арестованным Великим Князьям. Вскоре он сам был арестован, и теперь в Петрограде содержались уже пять Великих Князей: Георгий и Николай Михайловичи; Павел Александрович; Дмитрий и Гавриил Константиновичи.

 Скавениус сотрудничал с министром внутренних дел Петром Николаевичем Дурново, которого вовлёк помогать членам Дома Романовых.

 Скавениус помогал жене Павла Александровича, Княгине Ольге Палей, сохранить её драгоценности и документы - сначала в Австро-Венгерском посольстве, а затем в посольстве Дании на Миллионной улице. По словам Княгини Палей, её драгоценности всё-таки были похищены большевиками, после того, как Скавениуса в декабре 1918г., отозвали на родину. В начале августа 1918г., королева Дании Александрина получила из Лондона телеграмму от жены Великого Князя Георгия - Марии Георгиевны, с мольбой о помощи её мужу и другим Великим Князьям. Ситуация отчаянная, подчёркивала Великая Княгиня; она располагала данными, поскольку получила информацию от жены великого князя Кирилла из Финляндии, и тогда сразу же попыталась довести это до сведения английского короля, королевской семьи в Дании, испанского короля и папы Римского.

 Королева Дании Александрина, через «Фритци», своего брата, великого герцога Франца Фердинанда Мекленбург-Шверинского, получила требование от «Мама» - своей матери, Великой Княгиги Анастасии,- оказать помощь «дяде Георгию и дяде Николаю», т.е., В.К.Георгию и Николаю Михайловичам, чьей племянницей являлась королева Александрина. Помощь в том, чтобы Кристиан X добился освобождения Великих Князей из тюрьмы через посла в России. Министр иностранных дел Дании Эрик Скавениус сообщил об этом своему кузену Харальду и дал ему соответствующие инструкции.

 К Скавениусу обратился британский посол с поручением оказать посильную помощь Великому Князю Дмитрию Константиновичу.
 В начале августа Датский посол получил от властей разрешение на свидание с четырьмя Великими Князьями в кабинете тюремного комиссара /пятый заключённый В.К.Гавриил Константинович, был арестован 15.08/.                                                                    /Бент Енсен/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Харальд Скавениус, с женой Анной Софией Скавениус жил в Петрограде в 1912-1918гг. Министр иностранных дел Дании 1920-1922гг. С помощью фальшивых документов, которые представляли гувернантку как жену Датского чиновника, Георгия и его спутницу удалось переправить через границу. Жене Великого Князя - Наталье /графине Брасовой/, одетой в платье сестры Красного Креста, тоже с помощью Скавениуса удалось ускользнуть из России в Англию, где они с мужем жили ещё до войны, высланные из России Николаем-II, так как Великий Князь взял в жёны женщину, уже дважды бывшую замужем. Отметим и то, что Греческая королева Ольга выехала из России в 1918г., тоже благодаря помощи Датского посольства.

**Первая жена Великого Князя Павла - Греческая принцесса Александра Георгиевна ум. в 1891г.
   Таким образом, деятельность Великой Княгини Марии Георгиевны принесла плоды. По сведениям, которые она получила от папского престола, правительство Германии должно убедить московские власти в том, что четырёх Великих Князей следует перевезти в Крым.

 Американский президент Вудро Вильсон, которого во время его визита в Лондон тоже настоятельно просили принять усилия для спасения Великих Князей, так и не откликнулся на этот призыв и не ответил на письмо Великой Княгини.

 Антисемитке В.К.Марии Георгиевне стоило больших усилий передать /через знакомых/ письмо большевистскому представителю в Лондоне Финкельштейну-Литвинову.*

 В ответ, Литвинов обещал, что сделает всё от него зависящее,- в частности пошлёт в Москву телеграмму с просьбой облегчить участь арестованных Великих Князей.

 Всю осень 1918г., Скавениус поддерживал связь с заключёнными. Он и его жена посещали их в тюрьме, и посол тайно обменивался письмами с В.К.Николаем, заботясь также о том, чтобы письма к В.К.Георгию и от него тайно переправлялись в тюрьму.

 Моисей Урицкий почтил вниманием заложников в тюрьме, и сделал заявление: если немецкое правительство освободит К.Либкнехта, большевики освободят Великих Князей.

 В.К.Георгий написал жене: «Я более чем спокоен, и ничто не тревожит меня более. Бог дал мне мужество, и мое сердце уже вполне пришло в себя после шока, который я пережил в январе в Гельсингфорсе, когда, после того как зажег свет, увидел револьвер, направленный мне в голову, и штык против моей груди…

 Я уже решил, что если меня прикажут застрелить, то откажусь, чтобы мне завязали глаза, потому что хочу видеть то оружие, которое должно убить меня.

 Я уверяю тебя, что ничего страшного в этом нет. Если это случится, то это будет в Божьей воле, а почему тогда не умереть с доверием?... Я совершенно раздавлен всем тем, что происходит здесь. Как ты знаешь, России больше не существует: она продана Германии евреями при помощи русских предателей. Русские не имеют ничего, кроме водки в своей голове. Если американцы в один прекрасный день придут сюда, я не удивлюсь, коли они продадут жителей так же, как однажды продали негров».

 В Ялтинском дворце Дюльсберг, где содержалась Мария Фёдоровна, В.К.Александр Михайлович и дочери Марии Федоровны с детьми, их охранял отряд Балтийских моряков под командованием Задорожного. Когда Немцы стали приближаться к Ялте, местный Совет постановил, расстрелять укрывшихся во дворце классовых врагов. Но матрос Задорожный выкатил навстречу посланному Ялтинским Советом отряду красногвардейцев пулемёты и твёрдо заявил, что жизнью и смертью его поднадзорных может распорядиться только один человек – вождь мирового пролетариата Владимир Ильич Ленин.

 Но главным для власти было – определиться в Тобольске. Решение было принято сразу после утверждения Брестского мира. Об этом рассказывал один из делегатов VII съезда РСДРП, проходившего 6-8 марта 1918г., комендант ДОНа Александр Авдеев: «После VII съезда партии, на котором были решены основные вопросы закрепления октябрьских завоеваний и дальнейшего развития революции, Уральский комитет партии /большевиков/ обратил внимание на “беспризорность” бывшего царя».

 Его поправляет другой участник событий, член Уралсовета, Павел Быков:

 «В начале марта президиум Областного Совета постановил обратиться в ВЦИК с предложением о переводе Романовых в Екатеринбург. Не дождавшись ответа центра, им было решено послать в Тобольск экспедицию, которая выяснила бы на месте положение и приняла предварительные меры к увозу царской семьи».                                          /Сонин Л./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Литвинов /Валлах/ Максим Максимович /1876+1951/. С 1908 секр. Лондонской группы большевиков. С 1918г., член коллегии НКИД РСФСР, с 1921г., зам. наркома иностр. дел РСФСР-СССР. В 1930-39гг., нарком иностр. дел СССР, в 1934-38гг., представитель СССР в Лиге Наций. Снят с поста в мае 1939г., перед сближением с гитлеровской Германией. В 1941-43гг., посол СССР в США, одноврем. /до 1946г.,/ зам. наркома иностр. дел СССР. С 1946 на пенсии. После войны - в опале, подозревался Сталиным в сотрудничестве с США. Жена - английская гражданка Айви Лоу /Литвинова/, преподавала английский яз. в Военной акад. им.Фрунзе в 1972г., вернулась в Англию/.
  «Для выполнения этого постановления был спешно разработан план, по которому несколько групп надежных рабочих-большевиков должны были поехать в Тобольск и его окрестности… из Екатеринбурга была выслана застава на дорогу Тобольск – Тюмень.
 В эту группу входили екатеринбургские рабочие. Они остановились в селе Голопутовском, где выдавали себя за торговцев. Благодаря промахам со стороны группы /обилие новых “царских” денег, плохо спрятанное оружие, предательство квартирной хозяйки/, участники ее были арестованы и приведены на сход, где при обыске у них были найдены документы, изобличавшие их настоящую задачу в Голопутовском. По подстрекательству офицеров и кулаков все члены группы были тут же убиты крестьянами. Впоследствии в Голопутовское была послана карательная экспедиция, которая и воздала должное защитникам царя. Наиболее удачной оказалась экспедиция из екатеринбургских партийных работниц Т.Наумова. В Ялуторовском уезде у нее жила мать, и приезд ее подозрений не возбудил. Вскоре за ней приехал, под видом ее жениха П.Хохряков.*

 Вслед за ними поодиночке приехали с подложными «торговыми» паспортами т. Заславский и позже А.Авдеев. Этой группе Областным Советом даны чрезвычайные полномочия по принятию всех мер к недопущению освобождения Романовых.

 В помощь им в начале апреля был выслан небольшой отряд надежных красногвардейцев, пробравшихся в Тобольск малыми группами и поодиночке. Часть из них были латыши». 
 Хохряков с местными большевиками добился перевыборов Совета, став во главе его. Но цели не добился. Охрана Царя не пожелала ему подчиниться. И не ему одному. В Тобольске пытались взять под контроль Семью красноармейские отряды Омска и Тюмени.

 Попытку спасения Царской Семьи из Тобольска описывает книга «Сумские гусары 1651-1951», вышедшая в Буэнос Айресе, в 1954г: Единственная реальная попытка спасения Государя и его семьи исходила из кругов одной гражданской организации, возглавляемой Московским присяжным поверенным Полянским, монархистом по убеждению, горевшим искренним желанием спасти Царскую Семью.

 План Полянского, основанный на сведениях его агентов, посланных в район Тобольска, был следующим: Семью Царя предполагалось вывезти в г.Троицк, занятый Оренбургскими казаками атамана генерал-лейтенанта Александра Ильича Дутова /1879+1921/.

 Для разведки /настроение населения, подставы ямщиков, расположение отрядов большевиков и пр./ должны быть командированы в район городов Екатеринбурга, Тюмени, Троицка и Омска 30 человек под командой ротмистра Сумского полка Лопухина.

 Отряд, по освобождении Царской Семьи, должен был стать Её конвоем при проезде через Оренбургскую губернию. Для выполнения задачи самого освобождения Царственных узников должны были прибыть в Тобольск 100 гардемаринов под командой полковника Н… командира одного из полков, который на месте должен был возглавить экспедицию.

 Отряд ротмистра Лопухина должен был несколькими группами отправиться в назначенные города несколько позже отъезда первой разведывательной партии, назначенной в Тобольск. Эту разведгруппу составили Сумцы – штаб ротмистр Соколов, поручики Дмитрий Головин и Моравский.

 Им было поручено: разведка дома Государя; вхождение в связь с местными монархическими организациями; выяснение численности и боеспособности их, численности охраны Царя, расположение постов; сведения о перевозочных средствах – подставы, настроение населения. Во исполнения задачи Соколов, Головин и Моравский выехали из Москвы 6 января и прибыли в Тобольск 14 января 1918г. До Тюмени ехали по железной дороге, от Тюмени до Тобольска – 269 вёрст на ямщицкой тройке.

 Ехали переодетые солдатами, заранее придав своим лицам и рукам соответствующий вид. Во время путешествия распределили между собой разведывательную работу. Соколов – разведка дома Государя, численности охраны и расположения постов. Головин – разведка телеграфа. Моравский – сведения о перевозочных средствах, местах подстав.      /Сонин Л./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Балтийский матрос с линкора «Заря свободы», комиссар Петроградского РВК Павел Хохряков.
   Охрана Царской Семьи состояла из солдат Гвардейской Стрелковой дивизии, численностью 300-350 человек, дисциплинированных, хорошо выправленных и одетых. Детально было изучено размещение караула в казармах, распорядок дня, число и место постов выставляемых караулом.

 Кроме охраны в городе была местная команда при воинском начальнике, из 50 оборванных, постепенно разбегающихся солдат, реальной силы не представляющих. Милиция из старых /частью/ городовых с комиссарами из бывших околодочных.

 В городе из вернувшихся с фронта солдат образовался «Союз фронтовиков» явно большевицкого толка, настроенный против стрелков дивизии, «отожравших морду на родных хлебах», и против милиции, занявшей тёплые места в ущерб фронтовикам.

 Желая укрепить своё положение и отвести от себя всякие подозрения, Соколов, Моравский и Головин завязали с «Союзом фронтовиков» близкие отношения и заслужили там полное доверие, что совершенно не удалось с охраной и милицией.

 Отношение населения к Царю было не злобное. 6.12.1917г., в местном Соборе на молебствии диакон провозгласил многолетие Царскому Дому. Местная монархическая организация состояла из бойскаутов не старше 17 лет и как боевая сила значения не имела.

 Выяснили, что телеграф захватить легко, достаточно 5-6 человек.

 Можно с уверенностью сказать, что захват телеграфа задержит тревогу на несколько дней, принимая во внимание дальнее расстояние Тобольска от железных дорог.

 Перевозочные средства, маршрут ямщиков, количество лошадей у каждого в самом Тобольске и далее по пути до Тюмени и Ялотурска были детально изучены, и сделана общая сводка всех сведений. Разведка показала, что приведение плана в исполнение удобнее совершить ночью: темнота, дающая возможность подобраться к постам, сон большинства охраны, мороз, не позволяющий выйти полураздетыми, - всё это давало большое преимущество нападающим. Труднее обстояло  размещением гардемаринов, прибытие которых ожидалось со дня на день.

 Во время этих поисков был арестован поручик Головин, а вслед за ним штабс-капитан Соколов и поручик Моравский. Арест произвели по постановлению Совета рабочих и солдатских депутатов. Им предъявили обвинение в попытке ограбления женского монастыря. Как выяснилось на допросе у начальника Сыскного отделения - чиновника дореволюционного, конфиденциально сообщившего им, что это обвинение только повод для ареста, в действительности арест произошёл в подозрении сношения их с Государём.

 После месяца отсидки под арестом, постановлением Совета рабочих и солдатских депутатов Сумцам было приказано немедленно покинуть Тобольск.

 Отряд ротмистра Лопухина направился из Москвы в назначенный ему район Екатеринбург – Тюмень – Троицк – Омск. Отправлялись небольшими группами.

 Последняя группа прибыла на место 1 февраля. По прибытии в Челябинск первой группы стало известно, что Троицк 25 декабря взят красными. Решено было ждать распоряжений из Москвы, разместившись по указанным районам. Местами назначения Сумцев были Омск /три офицера/ и Екатеринбург /4 офицера/, с последними находился и ротмистр Лопухин. На сношение с Москвой уходило много времени. Прибытие гардемаринов и полковника Н… откладывалось на неопределённое время.

 Пребывание в Тобольске и его районах значительного количества офицеров было небезопасно как для Царской Семьи, так и для участников экспедиции.

 Власть большевиков начала обосновываться в Сибири, приехали комиссары и 1 Северокарательный отряд, состоящий из матросов броненосца «Гангут».

 В конце февраля 1917г., было получено распоряжение из Москвы возвращаться обратно. Один из участников в воспоминаниях говорил: «Безрезультатна и безплодна была наша поездка, но не наша тому вина. При основательной и правильной постановке, я и сейчас уверен, что спасение Царской Семьи было делом вполне осуществимым. Освобождение и вывоз из Тобольска представляли бы не самую трудную задачу. Главные трудности заключаются, конечно, в том, как скрыть и охранить спасённых».                      /Марков С./

   «Для этого нужна была, во всяком случае, более солидная организация и иной руководитель, а не легкомысленный Полянский, предпринявший покушение с негодными средствами, при преступной неосведомлённости в обстановке.
 Нужна была большая подготовительная работа, хорошая осведомлённость, а главное, как правильно указывает в заключении своей статьи К.Соколов /«Попытка спасения Царской Семьи», Архив русской революции, т.17/ – “деньги, деньги и деньги”.

 В рядовых исполнителях замысла недостатка не было. Мы не могли и не должны были входить в критическую оценку плана. От непосредственного начальника мы получили задачу с сознанием важности конспирации, с верой в основательность как постановки дела, так и данных нам директив. С верой в успех мы пустились в путь.

 С большим разочарованием мы вернулись, но ни тогда, ни теперь, много лет спустя, никто из нас не жалеет об участии в попытке спасти Царскую Семью. Осталось хорошее воспоминание о пережитом подъеме духа и сознание, что мы на деле проявили готовность послужить своему Государю и были верны данной Ему присяге».    /Марков С./
 1996г., в Перми вышла книга «Скорбный путь Михаила Романова: от престола до Голгофы» Владимира Гладышева, ведшего расследование: «Я считаю, что побег Михаила Романова из Перми готовился. Романов жил в «Королевских номерах» несколько месяцев, но гостиничные номера его не совсем устраивали. Он подыскивал себе другую квартиру и во время прогулок по городу заходил в гости к некоторым пермякам.
 Среди них была и семья Тупициных – Ольга и Сергей – дети Владимира Тупицина, владельца пермского фосфорного завода. Тупицыны владели большим домом на Екатерининской улице, 212. Этот дом стоит до сих пор /ул.Большевистская, 210/.
  Сюда и собирался переехать Михаил Романов «накануне своего похищения», как показал на допросе в ЧК Сергей Тупицын.  Думается, этот дом Великий Князь выбрал не случайно, хотя было несколько других предложений. Например, большой дом семейства Кобяк на ул.Обвинской /25 октября/, или дом Алиных, что на Сибирской.
 Но дом Тупицыных был как раз близко от станции Пермь-II, и в то же время рядом с подворьем Успенского женского монастыря. Как известно краеведам, от некоторых зданий монастыря существовал подземный ход, который вёл к железнодорожному полотну. Это позволило бы Михаилу Романову уйти незамеченным.

 Он сам подчеркивал, что передвигался по городу свободно, не считая 11 часов дня когда нужно было являться в ЧК. Разрешение на переезд Романов получил от ЧК 12 июня 1918г.
 После объявленного официально «побега» Михаила Романова 16 июня в Пермь Сергею Тупицыну приходит телеграмма от бывшего управляющего Великого Князя Матвеева, в которой говорится:
 «..Очень обеспокоен, сообщите подробности и где служащие.., также вещи. Наталия Сергеевна просит, если возможно, приехать, захватив оставшиеся вещи. Судя по тексту телеграммы, Наталия Брасова что-то знала о готовящемся побеге.
 Но документы и воспоминания современников свидетельствуют, что она всегда ждала Михаила Романова, надеясь, что рано или поздно они встретятся…
 В 1920г., в газетах были опубликованы заметки о приезде Михаила Романова на Дальний Восток, в Харбин, на Ближний Восток и т.д. Остаются вопросы: что стало с теми пермяками, кто был знаком с Михаилом Романовым, например с Сергеем и Ольгой Тупицыными? Их судьба неизвестна. Или Владимир Павлович Шипицын, врач, занимавшийся частной практикой, П.Н.Второв и др.»                                       /Гладышев В./ 
                                                                     Глава XXV.

    После исчезновения Пермских и Екатеринбургских узников, были убиты Алапаевские узники, после неудачной попытки их освобождения!

В пятницу 26.07.1918г., «Известия» Пермского губернского исполкома опубликовали сообщение под названием «Похищение Князей». Оно начиналось словами:        /Прищеп В./

   «Алапаевский Исполком сообщает из Екатеринбурга о нападении утром 18 июля неизвестной банды на помещение, где содержались под стражей бывшие великие князья…».

 Далее перечислялись пятеро ссыльно-заключенных Напольной школы. Заканчивалось сообщение фразой: «несмотря на сопротивление стражи, князья были похищены.
 Есть жертвы с обеих сторон. Поиски ведутся.
 Председатель Областного Совета Белобородов».*

 Текст соответствовал телеграмме № 4853, отправленной А.Г.Белобородовым в 18 часов 30 минут 18 июля из Екатеринбурга на адреса: в Москве – в Совнарком и председателю ЦИК Я.Свердлову, в Петрограде – Г.Зиновьеву и М.Урицкому.                            /редакция автора/

Самоотверженно вела себя супруга убиенного в Алапаевске В.К.Иоанна Константиновича  Сербская Королевна Елена Петровна, давшая Белобородову расписку об отказе от иммунитета представительницы Королевской Семьи чужого государства!           
 28.09.1918г., Западная колонна 4 стрелковой дивизии Сибирских войск заняла Алапаевск. Сразу началось формирование милиции, куда 3 октября определился на службу старшим милиционером Т.Мальшиков. Начальник районной милиции штабс-капитан Шмаков приказал Мальшикову розыскать тела убитых родственников Царя Николая Романова.

  Юридическим поводом для возбуждения уголовного дела стало сообщение от 6.10.1918г., командира Тобольского пехотного полка, Прокурору Екатеринбургского Окружного Суда о сведениях, согласно которым «Великие Князья в одну из ночей были спущены в шахту живыми, причем после этого шахта при помощи гранат была взорвана»!

 11 октября Прокурор поручил Сергееву производство предварительного следствия по делу об убийстве в г.Алапаевске бывших Великих Князей. Командир Третьего Уральского отдельного корпуса, он же начальник Екатеринбургского гарнизона генерал Голицин выделил на расходы по розыску трупов 1.000 рублей.

 Мальшиков и милиционер Ф.Селюнин с 6 рабочими, на основании информации от местных жителей, осмотрели глубокую шахту в 12 верстах от Алапаевска близ дороги в Верхне-Синячихинский завод, обнаружили и извлекли из нее тела всех 8 «сбежавших», убиенных обитателей Напольной школы, г.Алапаевска!                                        /Прищеп В./

 «По словам лиц, участвовавших в извлечении тел из шахты»,- рассказывал бывший в 1918-1919гг., помощником по гражданской части Верховного уполномоченного Российского правительства на Дальнем Востоке генерала Д.Л.Хорвата - В.А.Глухарев:

 «только на теле В.К.Сергея Михайловича была огнестрельная рана в задней части головы внизу затылка: все остальные замученные были брошены в шахту живыми и умерли от повреждений, полученных при падении, и от голода.

  Тело В.К.Елизаветы, несмотря на то, что все тела находились в шахте в течение нескольких месяцев, было найдено совершенно нетленным; на лице В.Княгини сохранилось выражение улыбки, правая рука была сложена крестом, как бы благословляющая.

  Тело В.К.Иоанна Константиновича, мужа Сербской Королевы, Карагеоргиевич Елены* Петровны /1884-1962/, тоже поддалось лишь частичному и весьма незначительному, в области груди, тлению; все остальные тела подверглись разложению»!
  К Алапаевску приближались красные и в июне 1919г., возник вопрос о вывозе останков убиенных. Комиссия по расследованию Екатеринбургского, Пермского и  Алапаевского убийств: М.К.Дитерихс, Н.А.Соколов и А.П.Куликов способствовала получению от Верховного Правителя А.В.Колчака разрешения на перевозку гробов игуменом Серафимом, вместе с братией эвакуированным из Серафимо-Алексеевского Скита Белогорского Свято-Николаевского монастыря Пермской губернии.                 /Кобылин В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Александр Георгиевич Белобородов – потомок Белобородова, казнённого в Москве на лобном месте, за участие в Пугачёвском восстании, родился на Лысьвенском заводе Пермской  губернии. Стал наркомом НКВД РСФСР. В 1937г., как троцкист, расстрелян с женой в Ростове-на Дону.

*Джованни, у которого мироточат раны как у Христа, является внуком В.К.Иоанна Константиновича и Елены Петровны, от их дочери Екатерины!

   Погрузившись в товарный вагон, из Алапаевска о.Серафим отправился 14.07.1919г., в Читу, куда прибыл 29 августа.  

30 августа Русские и Японские офицеры доставили их в Покровскую женскую обитель Читинского Богородицкого монастыря, где помог атаман Семенов. С помощью Маши Шарабан, любовницы Семёнова, давшей несколько слитков золота, гробы вывезены 5.03.1920г., через Харбин в Пекин, куда прибыли 16.04.1920г.*                          /Кобылин В./

Вскоре после прибытия в Пекин тел Алапаевских мучеников о всех обстоятельствах их перевозки узнали брат и сестры В.К.Елизаветы Федоровны. Принцесса Виктория Федоровна пожелала перевезти тело сестры В.К.Елизаветы вместе с гробом послушницы Варвары /Яковлевой/ в Иерусалим, попросив, чтобы гробы сопровождал игумен Серафим!
30.11.1920г., гробы В.К.Елизаветы и инокини Варвары были отправлены из Пекина в Тянцзин, откуда 18 ноября пароходом в Шанхай, куда прибыли 21 ноября.
 15 декабря из Шанхая их отправили морем в Порт-Саид, где их встретили Их Высочества Принцесса Виктория Федоровна с супругом Принцем Людвигом Александровичем и дочерью Принцессой Луизой 26.01.1921г.

Утром 27 января гробы опять товарным поездом выехали из Порт-Саида и прибыли в Иерусалим 28.01.1921г., где их на вокзале встретило Греческое, Русское и Арабское духовенство. Гробы поставили на автомобили, украшенные цветами, и двинулись по направлению к Гефсимании. Местом упокоения была избрана крипта Русской церкви Св.Марии Магдалины в Гефсимании!

Храм этот был воздвигнут Царем Александром-III в память Его матери Императрицы Марии Александровны.
 На освящение его в 1888г., сюда приезжали В.К.Сергей Александрович с супругой В.К.Елизаветой Федоровной. Теперь через 33 года, она здесь упокоилась!

  В ногах гроба Елизаветы Федоровны поставили шкатулку, всюду сопровождавшую преподобномученицу. В ней находился оторванный взрывом палец Сергея Александровича и прядь волос племянника Цесаревича Алексея Николаевича! 

 17.09.1919г., в здании Пермского городского суда был организован фарс-суд по делу убийства Императора Николая-II.

 На котором члены комитета: Сосновский, Теодорович, Розин, Розенгольц, Гиршфельд, Аванесов, Митрофанов и Максимов, под председательством Янкеля Мойшевича Свердлова осудили на смерть: Яхонтова, Грузинова и Милютина, членов Екатеринбургского Совета и двух женщин: Апраксину Марию и Миронову Елизавету!

   Если первые следователи Наметкин и Сергеев еще могли довольствоваться рамками процессуального характера и исходить из того, что суд над убийцами состоится, то Соколову уже весной 1919г., стала очевидной иллюзорность судебной перспективы.

 Гражданская война безжалостно уничтожала действующих лиц и очевидцев, документы и следственное пространство. Затем канули прокуроры и судьи.
Соколов не убегал из Екатеринбурга, в действительности он получил приказ главкома Восточной группы покинуть город и вывезти все «акты подлинных следственных производств», документ № 294 от 11.07.1919г.

 Через Сибирь и Манчжурию он в июне 1920г., прибыл во Францию!

 Часть документов была похищена у Соколова во Владивостоке.
 Дело в том, что вместе с Соколовым эвакуировался генерал Морис Жанен, начальник Французской военной миссии при Ставке Верховного Главнокомандующего.

 Жанен участвовал в сговоре с большевиками, в результате которого был арестован и убит А.В.Колчак. Жанена сопровождал Зиновий Пешков, кавалер мальтийского ордена; он и похитил часть материалов.                                                                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Григорий Михайлович Семенов-Мерлин /1890+1946/, походный атаман всех казачьих войск Сибири и Урала с 28.04.1921г., генерал-лейтенант, Монгольский князь, Китайский мандарин 1 класса, полиглот, бакалавр философии, после II Мировой войны арестован в Дайрене, супруга и 2 его дочери погибли в лагерях на Колыме.
   Приехав в Европу, Жанен хотел передать 3 ящика со следственным материалом по Царской семье дяде Николая-II, Николаю Николаевичу, но тот отказался. Тогда Жанен передал этот материал Гирсу, бывшему послу в Италии, проживавшему в Париже, от которого далее эти материалы попали к «русскому антиквару и библиофилу И.Гурвичу».

 В 1962г. у Гурвича осталось два ящика, а третий по словам Русских старожилов Парижа, находился до войны в одном из банков; во время оккупации Немцев был вскрыт Гестапо, а сейчас, якобы, находится в Нью-Йорке, в одном из банков в Манхэттане…

 Соколов, эмигрировав во Францию, пытался обобщить результаты своего расследования и обнародовать в специальной работе. Помогала следствию Соколова Елизавета Николаевна Эрсберг /1879-?/. В течение 16 лет она была помощницей няни Царских Детей.

 С миссией Красного Креста, через Дальний Восток, Японию, Америку и Францию, приехала в Данию, где встречалась с Императрицей Марией Федоровной, от которой получила матпомощь. В ноябре 1928г., через Швейцарию и Чехословакию вернулась в Россию, где в ОГПУ дала подписку о неразглашении данных о жизни Царской Семьи!

 В своей нашумевшей книге «Николай-II»: жизнь и смерть», - Эдвард Радзинский приводит письмо написанное племянницей Елизаветы Эрсберг. Племянница поведала удивительную историю о подруге тети – Анне Демидовой. Племянница Елизаветы Эрсберг утверждает:

 «Нет, история Анны Демидовой не кончилась в день расстрела».

 И дальше обосновывает своё утверждение: «..я хорошо знала лицо Анны Степановны, и как сейчас вижу ее перед глазами. Среднего роста, полная, с простоватым круглым лицом, с зализанными у висков волосами и кичкой на макушке…

 На Рождество 1929 года, когда тетя Елизавета была уже дома, приехали к теткам.
 Я снова попросила «альбом в красивом оливковом переплете – альбом тети Елизаветы», - и начала его листать, но все фото Демидовой, даже в группах, исчезли или были замазаны. На мой вопрос, где фото «папиной невесты», тетки зашикали…»

 Далее автор повествует: «как судьба ее, уже после Отечественной войны, свела с одним молодым человеком, лицо которого поразительно походило на виденное ею когда-то, в семейном альбоме Эрсберг лицо Демидовой. И молодой человек спокойно ответил, что, мол, странного в том ничего нет: «Это старшая сестра моего отца».
 Он рассказал, что Анна Демидова умерла после Отечественной войны.
 Как описал мне ее Демидов, она была среднего роста, полная, с зализанными волосами, выпивала, курила, из дома не выходила.. По ночам бродила, кричала.
 Просила я Демидова написать о тетке, а он: «Под монастырь подведешь»». 

 Расстрелянная под именем Демидовой, по всем описаниям была – высокой…

 Так кто же она была, та высокая женщина… которую расстреляли вместо Демидовой?

 Первым сомнение в расстреле Императора высказал Константин Добрынин, разводящий караульной команды Дома особого назначения. Встретив в пресловутую «расстрельную» ночь начальника своей команды Павла Медведева, он на бегу спросил: «Застрелили Николая? Смотри, чтобы вместо него другого не застрелили, тебе отвечать придется»!

 Исторически сложилось так, что современные представления о судьбе экс-императора у большинства исследователей сформировались главным образом книгами генерала Дитерихса и следователя Соколова – за пределами России, и известного Уральского большевика Павла Быкова – в границах СССР.                                                           /Сонин.Л./

 Может Соколов и написал бы другую книгу по материалам своего второго расследования, но его убили, а его книга вышла в Берлине, под редакцией князя Орлова.

 Князь Орлов, финансировал продолжение следственного производства в Европе, и издал рукопись подготовленную Соколовым, уже после его смерти.

 Книга вышла в Берлине, в 1925г., и до самого последнего времени была недоступна.

 Права на её издание выкупил масон, барон Фальц-Фейн, поэтому все остальные её выпуски в разных странах мира проходили жесткую цензуру!

 Общеизвестно, что Дитерихс и Соколов лишь продолжили расследование судьбы Царской Семьи, но не были у его истоков, и не довели его до конца.                          /редакция автора/

   Как стало известно, благодаря, в первую очередь, усилиям А.Саммерса, Т.Мэнгольда, Н.Росса, М.Хейфица и книги – монографии, известного Французского историка, профессора Марка Ферро, - «Николай-II»; они не так однозначно воспринимали добытые в ходе расследования документы, установленные факты и показания свидетелей.

 Книга Быкова, в сущности, просто конспективно излагает сведения, уже приведённые у Дитерихса и Соколова. Описание же сокрытия трупов в ней даны таким образом, чтобы более запутать ситуацию, нежели её прояснить.                                                         /Сонин Л./

 Профессор, историк из США Р. Пайпс писал: «…первые несколько месяцев были упущены, т.к. следователи не прилагали никаких серьезных усилий в расследовании событий».
 В первое посещение Форда, куда последний звал Соколова, как главного свидетеля по возбуждаемому им делу против банкирского дома «Кун, Лебе и Ко», процесс по которому должен был начаться в феврале 1925г; Форд советовал Соколову не возвращаться домой во Францию. Но последний не послушал Форда, имевшего основания отговаривать его от поездки в Европу.  23.11.1924г., Соколов был найден мертвым у себя дома во Французском г.Сальбри. При этом многие документы, подготовленные им к публикации исчезли и были обнаружены в начале 90г., в библиотеке рукописей Калифорнийского Университета Беркли. Как они туда попали не ясно, первичная обработка этих документов Американскими историками показала, что Соколову удалось задокументировать факт эвакуации Царской Семьи в Пермь, а оттуда в Казань!                                              /Бунич И./
 На Соколова постоянно воздействовали: Д.С.Пасманник и Генрих Борисович Слиозберг /1863+1937/, юридический советник по еврейским делам барона Г.Гинцбурга /+1889/; участник раввинской комиссии /1894/; учредитель ложи «Бнай-Брит», свидетель на Бернском процессе по поводу «Протоколов Сионских мудрецов» /1934/; основатель ложи «Лотос» с целью спрятать еврейский след в делax Соколова.

 После смерти Соколова, в Лондоне был убит и Роберт Вильтон 23.01.1925г. Вильтон любил Царскую Семью, а в бою под Барановичами в 1916г., проявил такой героизм, что в виде исключения Император наградил его Георгиевским крестом. В Лондоне Вильтон в 1920г., издал книгу «Последние дни Романовых». В 1921г., Французский перевод книги появился в Париже, к 1923г., выдержал пять изданий. В том же 1923г., магазин «Град Китеж» в Берлине выпустил его книгу в переводе князя А.М.Волконского!
 Пьер /Петр/ Андреевич Жильяр /1889+1944/, выпускник Лозаннского университета; наставник Цесаревича Алексея и преподаватель Французского языка Великим княжнам, состоял на службе с 1905г; сопровождал Семью во всех поездках вплоть до Екатеринбурга.

 Жильяр оставался в Сибири до 1920г., был непосредственным участником расследования, ход которого он также описал в своей книге «Император Николай-II и его семья», увидевшей свет в 1921г., в Вене благодаря издательству «Русь». Пьер писал:

 «я старался в книге вызвать к жизни такими, как я их знал – Императора Николая-II и его близких, пытаясь оставаться всегда безпристрастным и сохраняя полную независимость суждения в изложении событий, коих я был свидетелем. Быть может, в заботе об истине я предоставил их политическим врагам новое оружие против них, но я питаю твердую надежду, что в моем рассказе выяснится их подлинная личность, ибо меня привлекал к ним не их Императорский сан, а благородство их чувств и поразительное нравственное величие, которое они выказали в страдании».
 В 1922г., 3 октября в Женеве, Жильяр  женился на Александре Александровне Теглевой /1884-?/, дворянке, в течение 17 лет служившей няней Детей Царской Семьи!

 Чарльз Сидней Гиббс /1876-1963/ - учитель Августейших Детей. Достоверно известно, что Гиббс предпринимал попытки к освобождению Царской Семьи. В августе 1918г., он в Екатеринбурге помогал следствию. В 1919г., был секретарем Британского Верховного комиссара в Омске. Сопровождал во Владивосток найденные Царские реликвии. Позднее служил секретарем в Британском посольстве в Пекине. 23.04.1934г., в день ангела Царицы, 58 летний Чарльз Сидней Гиббс принял Православие через Святое Миропомазание, получив имя Алексий – в честь Царевича Алексея, которого учил.                     /Кобылин В./
   18.12.1934г., в канун Св.Николая, дня тезоименитства Николая-II, в Харбине от Епископа Камчатского и Петропавловского Нестора /Анисимова/ он принял иноческий постриг с именем Николай, в память Царя.  А 23 декабря, Владыка рукоположил его в иеромонаха.

 Наконец его нарекли игуменом. Вскоре о.Николай покинул Маньчжурию.

 Проведя год в Иерусалиме в Русской миссии, в 1938г., он вернулся в Англию.

 Экзарх Западной Европы Архиепископ Серафим /Лукьянов +1959г./, назначил о.Николая в Лондоне на 2 прихода: Всех Святых и Св.Филиппа.

 В июне 1945г., Митрополитом Николаем /Ярушевичем, отравлен в 1961г./, Архимандрит Николай /Гиббс/ был принят в юрисдикцию РПЦ Московской Патриархии.

 В 1950гг. Архимандрит Николай /Гиббс/ разоблачил вторую Лжеанастасии, в 1928г., положил конец Лжеанастасии – Чайковской; сохранилось его письмо по этому поводу В.К.Александру Михайловичу. Погребен на кладбище Хэдингтон!             /редакция автора/

Глава XXVI.

   В 70г., по Р.Х. Римский Император Тит взял Иерусалим и уничтожил Соломонов храм!

 Армянским Епископом во II веке был Мерузолис. Григорий Просветитель происходил из рода Аршакидов, но жил в Каппадокии. Вернувшись на родину в 281г., крестил Царя Тиридата-III. Архиепископ Леонтий Кесарийский возвёл Григория в Митрополиты для Армении. По его смерти кафедру занимали его сыновья Аристан и Бертан, его внук Гузич!
  Император Диоклетиан /284+305/ в 303г., предал смерти 6 Херсонесских Епископов, после того, как его супруга Александра покрестилась под влиянием родственника Св.Нины - Георгия Победоносца.*

 Св.вмц.Варвара пострадала в Илиополе около 306г. Св.мощи её перенесены в Киев Греческою Царевною Варварою; дочерью Императора Византии Алексея Комнена;

супругою В.К.Михаила Изяславовича, и почивают в приделе Соборной церкви Киевского Михайловского монастыря. Св.Варвара имеет благодать и дар избавлять от внезапной смерти без Христианского напутствия Святых Таин Тела и Крови Христовых!
 На Синае, стоит монастырь Св.Екатерины, у подножия горы Хорив. Здесь растёт Неопалимая Купина – куст, который увидел горящим и несгорающим Пророк Моисей /живший в Аравии у своего тестя священника Иофора/ и откуда сходил к нему глас Божий, после чего Моисей получил скрижали с десятью заповедями. Церковь рядом с Неопалимой Купиной поставили в IV веке по распоряжению Императрицы Св.Елены.

 В 550г., Император Юстиниан воздвиг здесь строение, напоминающее крепость, и за XIV веков монастырские стены толщиной 2-5м. и высотой 10-20м. почти не обветшали.
 Имя Св.Екатерины монастырь получил в VII веке после того, как здесь были обретены её мощи. В Алтаре Соборного храма - Преображения, хранятся глава и рука Св.Екатерины.
 Монастырь знаменит коллекцией из 2.000 старинных икон и Синайской библиотекой, в которой печатные и рукописные книги III-XVII веков на: Аравийском, Греческом, Сирийском, Коптском, Армянском, Славянском и др. языках.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Диоклетиан вынес приговор жене и Св.Георгию по дороге на казнь она изнемогла и упала без чувств. Все решили, что Императрица умерла, однако Александра осталась жива; переселившись в Сирию и жила там до 313г. К тому времени в Западной части Империи Императором стал Константин, и в надежде на лучшее отношение Александра вернулась в Никомидию, где правил Лициний. Восточный правитель, хотя и подписал Миланский эдикт о свободе вероисповедания, тем не менее по его приказу Св.Александра и её дочь Валерия были обезглавлены 6.05.313г.

 На месте убиения Св.Георгия в г.Лиде /современный г.Эзре, до VI века Хоран/, была построена в 515г., церковь его имени. До XIII века в ней пребывали мощи Св.Георгия, согласно его завещанию, на родине матери. Глава вмч.Георгия хранится ныне в Римском храме Св.Георгия. Три пальца и часть плеча Св.Георгия хранятся на Синае, в монастыре Св.Екатерины. В 1899г., после землетрясения обрушился купол церкви Св.Георгия в г.Эзре и дали трещину стены. Новый купол был сооружен на личные средства Николая-II!

   Колокола для монастыря были отлиты в России и доставлены в Египет по приказу Царя Ивана-IV вместе с серебряной ракой для мощей Св.Екатерины!*

 Иерусалимский Епископ Ермон /285-303+305/, послал в Херсонес Епископов Василия, и Ефрема. Св.Ефрем отправился к Скифам на р.Дунай, где принял мученическую кончину.
 За активную деятельность, Св.Василия евреи привязали за ноги и таскали по Херсонесу, бросая в него камни, пока он не испустил дух 7.03.309г!

 Им на смену из Иерусалима были посланы ещё трое Епископов: Евгений, Елпидий и Агафодор, и также были убиты иудеями в 310-311гг!

 Епископ Св.Еферий, посланный Императором Константином-I Великим, восстановить Таврическую Церковь, был убит при переправе через устье Днепра!          /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Св.Екатерина жила в г.Александрии во время императора Максимина, и была дочерью прежнего Царя Консты. К 18 годам она изучила творения писателей, поэтов и философов: Гомера, Вергилия, Аристотеля, Платона и всех живших до того времени. Знала книги врачей: Асклепия, Гиппократа и Галена, изучила риторское и силлогистское мудрствование, знала многие языки и наречия. Мать советовала ей выйти замуж, чтобы не отошло Царское наследие её отца в руки кому-либо чужому.

 Дочь сказала: "Если хотите, чтобы я вышла замуж, то найдите мне юношу, который будет подобен мне в четырёх дарованиях, которыми я превосхожу всех прочих отроковиц, и тогда я изволю взять его мужем, потому что недостойного меня и худшего брать не хочу." Мать привела Екатерину к духовному отцу. Старец, положил в уме своём уловить её и привести к познанию Христа, и сказал: "Знаю я одного пречудного отрока, который без сравнения превосходит тебя во всех дарованиях, о которых ты говорила. Красота Его препобеждает сияние солнечное, премудрость Его управляет всеми чувственными и духовными созданиями, богатство Его сокровищ распространяется по всему миру и никогда не умаляется, но ещё более умножается раздаваемое. Благородство его неизреченное, неизглаголанное и неведомое. Во всём мире нет подобного Ему." "Чей же сын тот, которого ты хвалишь"?- спросила отроковица. "Он не имеет отца на земле, но родился неизреченно и паче естества от одной Благороднейшей, Пресвятой и Пречистой Девы, которая превеликой ради чистоты своей и святости, такого сына родить сподобилась, и пребывает безсмертной душою и телом. Вознесена она превыше небес, и поклоняются ей все Святые Ангелы, как Царице всего мира",- ответил старец. "Возможно ли видеть Юношу того, о котором ты столь чудесно поведал",- говорит ему Екатерина. Старец дал ей икону Богородицы, держащей в объятиях Божественного младенца. Екатерина пошла домой и ночь всю молилась со слезами, пока не уснула. Во сне увидела Небесную Царицу с Божественным младенцем, взирающим с великой благостью и тихостью. Спросила Богоматерь Сына: "Угодна ли Тебе, Сын Мой, девица сия"? Он отвечал: "Весьма угодна, ныне она прекрасна, светла и славна, а прежде была посрамлена и бесчестна, ныне она богата и премудра, а прежде была нища и неразумна. Ныне возлюбил её, а прежде ненавидел. И так она угодна Мне, что хочу обручить её в невесту себе нетленную". Тогда Владыка Христос дал ей перстень и сказал: "Вот ныне принимаю тебя в невесту себе нетленную и вечную. Сохрани с великим тщанием это согласие и не избирай себе никакого земного жениха"!

 Екатерина выступила против Максимина, когда тот приносил жертву, и весь город наполнился криками закалываемых животных. Максимин собрал со всей Империи 50 мудрейших витий, но Екатерина на глазах у царя победила знатнейшего мудреца, другие отказались вступать с нею в спор. Максимин приказал разжечь огонь и в нём сжечь всех философов. Те услыхав такой суд царя, припали к ногам Екатерины, прося её помолиться о них Единому Истинному Богу, дабы простил Он им всё, чем они согрешили в неведении, и сподобил их Святаго крещения и даров Пресвятаго Духа. Вечером люди собрали мощи их, но нашли тела их целыми, и даже волосы не сгорели.

 Максимин повелел совлечь с Екатерины порфиру, обнажённую били воловьими жилами, так что земля кровью обагрилась, после чего посадили в темницу не давая пищи. Но Господь посылал ей голубя с хлебом и Сам являлся ей. Максимин уехал и Августа его супруга упросила воеводу Порфирия сделать ей свидание с Екатериной. После чего Порфирий уверовал во Христа, вместе с 200 воинами. Вернувшись Максимин приказал мучить супругу, ей оторвали груди, а затем Августе отрубили голову 23 ноября. А 24 ноября усекли головы воинам вместе с Порфирием. 25 ноября усекли честную главу Екатерины и истекло из раны молоко вместо крови. Честные ея мощи, Ангелы взяли и перенесли на гору Синай. Спустя двести лет в 30-40гг., VI века монахи Синайской обители были извещены, что мощи Великомученицы почивают рядом с монастырём. На вершине горы были обретены благоуханные мощи Св.Екатерины - глава и левая рука.
   Друг Константина Великого, Епископ Св.Капитон, воздвиг в Херсонесе /Севастополе/ храм 12 Апостолов, а в Танаисе /Ростове-на-Дону/, для своих 500 воинов во главе с полководцем Феоной, на месте разрушенного старого, построил храм Св.Петра!

 Первая жена Константина-I, Минервина была христианка, но их семья распалась из-за того, что Император Диоклетиан, приказал ему идти с ним в Египетский поход.

 Вторая супруга Константина-I - Фавста, была дочерью Императора Максимиана.

 Мать Константина-I, Елена, была родом с острова Сицилия, а его отец Констанций Хлор был Cлавянин из Сербии. 

 Константин родился 27.02.272г., в г.Наиссе /Ниш, Сербия/.*
 314г., на Собор в г.Арле приехали Епископы: Лондонский, Линкольнский и Йоркский!              
 Св.Нина родилась в Каппадокийском г.Коластры, где было много Грузинских поселений.

 Её отец Завулон, был родственник Св.Георгия Победоносца /+303/, а мать Сусанна была сестрой Патриарха Иерусалимского.

 По благословению брата, Сусанна была поставлена диаконисой при храме Гроба Господня, Завулон отправлен служить Богу в пустыни Иорданские, а Нину отдали на воспитание старице Нианфоре.

 Нианфора рассказала Нине, что нетленный Хитон Господень, по преданию, отнесен Мцхетским учителем Елеазаром в Иверию, именуемую уделом Божией Матери.

 Пречистая Дева явилась во сне Нине, вручив ей крест из виноградной лозы со словами: «Возьми этот крест, он будет тебе щитом и оградою против всех видимых и невидимых врагов.
 Иди в страну Иверскую, благовествуй там Евангелие Господа Исуса Христа и обрящешь благодать у него. Я же буду тебе Покровительницею».                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*После поручения его отцу Хлору управления Западными Империями Британией, Галлией и Испанией, Император Диоклетиан приказал Хлору развестись с Еленой и жениться на дочери Императора Максимина - Феодоре. В битве с Ликинием, Константину-I помогал сын Русского Царя Раусимонда. Св.Елена воспитала в Константине любовь ко Христу и была его помощницей в делах на пользу Церкви. Она лично трудилась на местах, освященных стопами Богочеловека.
 Обрела Животворящий Гроб Господень и Честной Крест Христов.13.09.335г., Храм Гроба Господня был освящен. После пожара 1808г., Храм Гроба Господня воссоздан в 1810г., а в 1868г., по соглашению между Францией, Россией и Турцией, был восстановлен разрушенный купол главного храма. Крест Живорворящий был разделен на две части, одну из которых Елена увезла в Рим. Другую часть Креста о.Макарий, бывший при Елене воздвиг на прежнем месте 14.09.326г.

 По распоряжению Елены создано было много храмов в тех местах, которые были ознаменованы великими событиями в жизни Христа. Скончалась она в 335г., после возвращения из Иерусалима. Св.мощи ее, положенные в саркофаге из красного порфира, с изображениями, покоились в особом мавзолее. Над ним Константин соорудил храм во имя Св.Мч.Петра и Св.Мч.Маркеллина. В XVI веке, мощи Св.Елены были перенесены в церковь во имя Божией Матери «Жертвенник Небесный», где и почивают. А древний саркофаг ее сначала был поставлен в Латеранском дворце, а потом в Ватиканском музее в 1791г., рядом с саркофагом внучки, дочери Константина Преп.Констанции.
 Вокруг купола над означенным приделом во имя Св.Елены имеется надпись: «Жертвенник этот, именуемый Небесным, сооружен, по преданию, на том самом месте, на котором Император Август удостоился видеть Пресвятую Деву Марию, Матерь Божию на небесах, в златовидном сиянии, держащую на пречистых руках Своих Предвечного младенца»!
 Престол же во имя Св.Елены стоит ныне на том месте, на котором некогда находился упомянутый жертвенник, сооруженный Августом. Незадолго до рождения Христа Спасителя, в царствование Августа, в инвалидном доме открылся обильный источник елея, который тек в продолжение целого дня в реку Тибр. Это чудесное событие, почитали небесным предвозвестием о явлении на землю Спасителя, и когда инвалидный дом был закрыт, на его месте был сооружен первый храм во имя Божией Матери «за Тибром»!Император Август, пораженный этим видением, предсказанным прорицательницей Сивиллой, немедленно отказался от предложенной ему чести быть причисленным к лику богов, а на месте бывшего ему чудесного явления соорудил алтарь с надписью: «Жертвенник перворожденному от Бога». Потому и церковь, выстроенная на развалинах храма Юпитера Капитолийского, называется «Жертвенник Небесный».

   Пробудившись, Нина увидела в руках крест и возрадовалась духом. По пути в Грузию Нина избегла смерти от Армянского Царя Тиридата, которой подверглись её спутницы: Царевна Рипсимия, её наставница Гаиания и 35 дев, бежавшие из Рима от Диоклетиана. Нина явилась в Грузию около 319г., и жила в доме Царского садовника.
 Авиафар, бывший первосвященником, и его дочь Сидония стали сотрудниками Нины, которая проводила дни и ночи в молитве возле величественного кедра, под которым обрела Хитон Христа. Нина исцелила от недуга Царевну Нану, жену Мириана /265+342/, а Царя от слепоты. Царский двор был крещён на р.Куре, а затем и вся Карталиния.

 Нина пришла в Кахетию /Западную Грузию/, где покрестила Царицу Соджу /Софию/, вместе со множеством населения. Приобщившись Святых Таин Св.Нина завещала, чтобы тело её было погребено в Бодбе, и отошла ко Господу в 347г. На этом месте в 342г., Царь Мириан основал, а его сын Бакур /342+364/ завершил храм в честь сродника Св.Нины – Св.вмч.Георгия; позднее здесь был основан женский монастырь во имя Св.Нины.

 Крест Св.Нины, хранится ныне внутри кивота, в Тбилисском Кафедральном Соборе!

 Константин-I собрал в 325г., Вселенский Собор в Никее, использовав для этого все возможности Империи. Епископы из разных стран доставлялись с помощью почтовых лошадей. Епископы: Феофил /323+341 Готский/, Кадм Боспорский /Керчь/, Филипп Херсонесский /Севастополь/, Стратофил /Сухумский/ с главой Скифской Епископии, приехали из-за границ Империи. Знаменитыми участниками Собора были: Св.Ахиллий, Епископ Ларисийский /мощи его покоятся в Болгарском с.Агиле/; Св.Ефрем Сирин /+373/, составитель молитвы: «Господи и Владыко живота моего», частица мощей его хранится в Киевском Софийском Соборе; Епископ Яков Низибийский.
 На Соборе, пресвитер Александрийский иудей Арий, отвергавший Божество Христа, попытался навязать троеперстное крещение. С ересью Ария на символику крестнаго знамения боролся Архиепископ Св.Николай Мирликийский дав Арию пощечину и прогнав его от трибуны для выступления ораторов. Св.Спиридон Епископ г.Тримифунта с о.Кипр, взял в руки кирпич и стиснул его: из кирпича вышел вверх огонь, вниз потекла вода, а в руке осталась глина. «Се три стихии, а плинфа /кирпич/ одна,- сказал святитель – так и в Пресвятой Троице – Три Лица, а Божество Едино».*

 После I Вселенского Собора Константин-I предпринял в 326г., полномасштабное расследование убийства Царя Царей Исуса Христа, которое мы празднуем как Воздвижение Креста Господня.**                                                                     /редакция автора/
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Св.мощи Спиридона Тримифунтского покоятся на о.Корфу, а мощи Св.Николая Мирликийского в Итальянском г.Бари. Троеперстие первично ввел понтификс Римский Формос /891-896/, после чего его начали навязывать во всех Поместных Церквях!

**При работах на месте Страданий и Воскресения Христа было обретено Древо животворящего Креста. Часть Животворящего Древа вместе со Св.гвоздями попала в IV веке в Константинополь, хранившим большую часть Св.древа. Христос был пригвожден ко кресту четырьмя гвоздями, и несколькими гвоздями было прикреплено ко Кресту Титло над главой Спасителя. Один из Св.гвоздей был вкован в диадему Константина-I. Другой Св.гвоздь был вделан в уздечку коня. Третий Св.гвоздь был помещен в Сокровищницу Константина-I. В 326г., по просьбе Грузинского Царя Мириана, в древнюю столицу Грузии г.Мцхет, был отправлен Св.гвоздь вместе с частицей Св.древа и помещен в храмах Манглиси и Эрушети. Этот Св.гвоздь в 1686г., был принесен в Россию из Грузии Царем Арчилом Вахтанговичем и в 1715г., положен в Успенском Соборе Московского Кремля. В VIII веке Ломбардская Королева Теоделинда поместила полученную ею от Епископа Римского диадему со Св.гвоздем в устроенный ею храм в Монца. Далее судьба Св.гвоздей прослеживалась в ряду знаменитых легендарных мечей со вложенным в его рукоять Св.гвоздем, таких как мечи Карла Великого и Короля Артура. Сегодня один Св.гвоздь хранится под потолком Миланского Собора Дуомо; другой в Римском музее Монца в короне Лангобардов. Третий Св.гвоздь хранится в ковчеге с терновым венцом, каплями крови Христа, губкой, которой омочили губы Христа, с частями Св.древа в Оружейной палате Московского кремля. В древности с подлинных Св.гвоздей делали копии, в которые вкладывалась частица подлинника. Посему, Св.гвозди от Животворящего Креста Господня есть в Риме, Милане, Венеции, Париже, Трире и т.д!
   Славянорусский /Готский/ Епископ Вульфила, принявший хиротонию от Римского Епископа Юлия в 340г., в присутствии Римского Императора Констанция, сына Константина-I, переводил на Русский язык Евангелие и части ветхого завета.

В 381г., Император Византии Феодосий-I вызвал Вульфилу, вместе с другими Русскими Епископами на II Вселенский Собор в Константинополь, с ними был и Епископ Херсонесский Еферий. Знаменитым участником Собора был Амвросий Медиоланский!
 Св.Мелетий был Епископом в Антиохии, председательствовал на II Вселенском Соборе в 381г. Выступал против еретика Македония, учившего, что Дух Святый ниже Бога Отца и Сына, после чего Македоний умер не дожив даже до конца Собора.

 Один архидиакон-арианин дерзнул зажать уста Мелетию, тогда он сложил двуперстно пальцы, начав благословлять всех членов Собора, сам став в этот момент как молния, и этим показал как правильно креститься.

В работе Собора принимал участие и Архиепископ Иерусалимский Св.Кирилл, удостоившийся видения креста на небе, сильнее солнечного в течение нескольких часов.

 В это время Римский Император Юлиан, отступивший от веры Христовой, хотел по наущению иудеев восстановить Соломонов храм. Св.Кирилл сказал: «Усилия императора будут тщетны». Но евреи во множестве собрались в Иерусалиме принявшись за работу.

 Вдруг землетрясение с бурею и вихрем разметало приготовленный материал и орудия, при чём многие работники были задавлены; затем новым землетрясением вырвано было из земли уцелевшее основание древнего храма, огонь же, вылетавший из земли клубами, сожигал все строительные орудия, опалял работников, а на одежде их, даже и на теле оставлял знак креста, после чего иудеи оставили это занятие!
 Император Римский Грациан /375+380/, был учеником Амвросия Медиоланского!

 Император Римский Феодосий /380+395/, был учеником Ахалия Фессалоникийского!

 431г. Император Византии Феодосий-II созвал III Вселенский Собор в Эфесе.

 Январь 438г., Император Феодосий-II, из Абхазского с.Команы перенес в Константинополь в храм Св.Апостолов мощи Св.Иоанна /Златоустаго/, изгнанного по навету  Императрицы Евдоксии из Константинополя и скончавшегося в 407г.
 Посланные Феодосием-II люди не смогли поднять Св.мощи. Тогда Император написал послание Св.Иоанну, в котором смиренно просил прощения за себя и свою мать Евдоксию.
 Послание зачитали у гроба Святителя и после этого легко подняли мощи, внесли на корабль и доставили в Константинополь. Патриарх Прокл и клирики, стоявшие у раки увидели, что Св.Иоанн открыл уста и сказал: «Мир Всем»! 

 Св.Иоанн Златоуст поддерживал хорошие отношения с Русской Церковью, поставив на Русь Епископа Унилу /Нила/! Сейчас мощи Св.Иоанна Златоустого почивают в приделе Хора Римского Собора Св.Петра на Ватиканском холме. 
В 439г., супруга Феодосия-II Евдокия, перенесла в Константинополь из Иерусалима честные вериги Св.Петра, полученные ею в дар от Патриарха Иерусалимского.
 Одну веригу послала в Рим к дочери своей Евдоксии, жене Императора Валентиниана-III. Евдоксия построила храм Св.Апостола Петра, где и положила веригу. Часть вериг находится в кресте Брянского Успенского монастыря. В 450г., Феодосий-II из Иерусалима в Константинополь перенес Владимирскую Икону Богородицы, а его жена Царица Евдокия из Антиохии – Влахернскую, а из Александрии – Филермскую Иконы Богородицы!

 Сестра Императора Рима Валентиниана-III - Гонория, послала Славянскому Царю Аттиле /? - 434+453/ кольцо, с письменным предложением выйти за него замуж. Аттила /по-Готски – «батюшка»/ предложение Царицы Гонории принял, и потребовал, по законам того времени от её брата Императора Римской Империи Валентиниана-III приданное в виде части Империи. Римский Император Валентиниан-III отказал, и Аттила направился в Рим.

 Навстречу Аттиле в 452г., выехал Римский Епископ Лев с посольством, и слезно умолял не сжигать Рим. В результате переговоров Царь Аттила получил приданное, расширив свои владения до берегов Атлантики, и отошел от Рима, не став подвергать город разорению. Но на свадьбе Царь Аттила был отравлен в 453г.                       /редакция автора/

   Хоронили его заключив в три гроба: первый из золота, второй из серебра, третий из железа. Железо – потому, что он покорил племена, серебро и золото – потому, что он принял орнат обоих Империй: Византийской и Римской!*

 У Аттилы от первой жены Креки было 7 сыновей, которые основали много родов от Дуная до Волги. В Паннонии погиб старший сын Эллак.
 После смерти Аттилы, его Империя была поделена между следующими по старшинству сыновьями: Генгизихом /был убит Римлянами в 456г./ и Ирнаком.

 Арпад возглавлял племя Медьяр, основав династию Князей Венгерских Арпадовичей, а младший сын Чаб основал династию Болгарских Князей! 

 В 528г., в Константинополь прибыл один из правнуков Аттилы Царь Грод, правивший возле Мэотийского болота /Азовского моря/. Император Юстиниан-I Великий стал его крестным отцом.
 Вернувшись в Боспор /Керчь/, Грод начал изгонять всех иудеев и язычников. В ответ иудеи подговорили его брата Мугела к заговору в результате которого Грод был убит. После этого, Император Юстиниан-I организовал военную экспедицию в Крым и присоединил Боспор к Византии!

От Руси на Соборе в Антиохии, при Царе Иовиане был Епископ Антипатр! /Книга о Вере/
 Царь Византии Маркиан в 453г., перенес Икону писанную в год Успения Богородицы Евангелистом Лукою, названную Иерусалимской, во Влахернский храм, а его жена Пульхерия из Антиохии перенесла во Влахернский храм Икону Одигитрии.

 Пульхерия и Маркиан /450+457/, По настоянию патриарха Царьградского Св.Флавиана** Оцерковили акт провозглашения Императора - миропомазанием. До этого, обряд коронования представлял надевание венца на голову нового Императора.       /Карташев А./

Маркиан созывал IV Вселенский Собор в 451г, в Кафедральном Соборе г.Халкидона.

Патриарх Анатолий сказал монофезитам: «Напишите на свитке исповедание вашей веры, также и мы напишем свое, и оба свитка запечатанные положим в раку на честные мощи Св.вмц.Евфимии. Оба свитка положили на груди Святой, запечатав на 3 дня ковчег.

 На 4 день открыв раку увидели, что свиток Православных Св.Евфимия держит в правой руке, а свиток монофезитов лежит у нее в ногах. Протянув руку она как живая подала Императору Маркиану и Патриарху Анатолию свиток Православных!
 После чего Собор выработал вероопределение,положившее конец всем ересям:

 "Итак, следуя за божественными отцами, мы все единогласно учим исповедывать Одного и Того же Сына, Господа нашего Исуса Христа, Совершенным по Божеству и Его же Самого Совершенным по человечеству; Подлинно Бога и Его же Самого подлинно человека; из разумной души и тела. Единосущным Отцу по Божеству и Его же Самого единосущным нам по человечеству. Подобным нам во всем, кроме греха.
 Прежде веков рожденным из Отца по Божеству, а в последние дни Его же Самого для нас и для нашего спасения /рожденного/ по человечеству из Марии Девы Богородицы.
 Одного и Того же Христа, Сына, Господа Единородного, понаваемым в двух природах неслитно, непревращенно, неразделимо, неразлучимо.
 /При этом/ разница природ не исчезает через соединение, а еще более сохраняется особенность каждой природы, сходящейся в одно Лицо и в одну Ипостась.
 /Учим исповедывать/ не рассекаемым или различаемым на два лица, но Одним и Тем же Сыном и Единородным, Богом-Словом, Господом Исусом Христом.
 Как изначала о Нем /изрекли/ пророки и наставил нас Сам Господь Исус Христос и как предал нам символ отцов наших"!                                                                    /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Рим выплачивал дяде Аттилы, Царю Роиле ежегодно 700 литров золота. Аттила, сын Царя Мундзука наследовал престол совместно с братом Бледой/+435/, после смерти дяди Царя Роилы. Став Царем Империи от Рейна до Волги, Аттила обязал Императора Византии Феодосия-II заплатить 6000 фунтов золота, за то, что последний подослал к нему наемных убийц.
**Умер Св.Флавиан в 449, от побоев нанесённых ему еретиками евтихианами. Мощи Св.Флавиана перенесены в Константинополь в храм Св.Апостолов.
   Учителем Юстиниана-I /527+565/, Серба, был Русский богослов, монах Леонтий. Юстиниан-I оформил законодательно теорию Симфонии двух властей – Священства и Царства, символически это было закреплено на гербе в виде двух глав орла.

 Созвал V Вселенский Собор. Положил начало Номоканону или Славянской Кормчей.

 С 532 по 537гг., создал чудо-храм Святой Софии на месте старого, а в 550г., построил храм во имя Анны, матери Богородицы. В диадеме Юстиниана-I была помещена частица Св.Древа Креста Христова. В 561г., Он перенес в Александрию Св.мощи Антония Великого, учеником которого был Русич Амат, друг Макария Великого!
 Епископ Римский Григорий Великий, в 601г., назначил для Англии двух Митрополитов в Лондон и Йорк, каждого с 12 епископами. Митрополит Августин, избрал вместо Лондона Дароверн, основав там Митрополию. С 604г., в Лондоне Епископом стал Меллит, крестив Короля Саберета!                                                                                                /редакция автора/
 Магомет родился 20.04.571г., в Аравийской Мекке. Отец его Авдал /Абдаллах/ был из племени Исмаилова /Корейш/, а мать от племени жидовского по имени Еннина /Амина/.

 Отец Магомета Абдаллах был торговцем и умер за несколько месяцев до рождения сына.

 В 6 лет он потерял мать и его воспитывал дед Абдал-Мутталиб, а через два года по смерти деда - дядя Абу-Талиб. Был пастухом у Персидского купца Авдемонапла.

 По смерти купца, в 24 года Магомет стал каравановожатым у его вдовы, крещёной еврейки Тагиды /Хадиджи бинт Хувайлид/. Вскоре он сделался её главным приказчиком, а полтора года спустя женился на ней, несмотря на то, что она на 15 лет старше.
 Этот брак дал 4 дочери, из которых выжили только две: прославившаяся своей красотой Рокая и болезненная Фатима. Брак с Хадиджей не только создал Магомету известное положение в Мекке, но и определил его дальнейший жизненный путь.

 Ища духовного общения, беседуя с братом Тигиды, Варакой, узнаёт основы христианства.  Водя караваны ему приходилось встречаться с проповедниками христианства и иудаизма. В Палестине, стал называть себя среди Аравов, Агарян и Персов пророком, говоря при этом: «яко Христос пришел докончить закон Авраама, аз же приидох окончати закона Христова». Стал уединяться в одной из пещер, близ Мекки, где однажды услышал голос, который ему повторялся в течение нескольких дней, что он должен проповедовать. 

Аравия тогда не имела определённой религии, каждое племя имело своих племенных богов, создавало собственных идолов. Очень распространено было камнепоклонничество, некоторые камни, так называемые бейт-эли, считались жилищами или вместилищами богов. Особо чтимой святыней был Эсвад – большой чёрный камень-метеорит, вделанный в стену Каабы, языческого храма Мекки. В этом храме было сосредоточено 360 изображений и идолов обожествляемых персонажей, среди которых находились древнеарабские Илат, Узза, Хубал, Вад и др., ассиро-вавилонские Ассур, Син, Самас, Мардук, и Астарта, а также патриарх Авраам и дева Мария с младенцем Христом на руках.

 К моменту появления Магомета на исторической сцене, в г.Ясрибе /будущая Медина/ вполне оформилось определённое течение, так называемый ханифизм. Ханифы выступали против идолопоклонства, утверждая, что существует только один Бог. Догматически это ещё не было оформлено, и ханифы затруднялись присвоить этому богу - «рахману» какое-либо определённое имя. Чаще для обозначения служило древнесемитское «Эль», что означает «единый бог». Аллахом его впервые назвал Магомет, ибо так называлось главное племенное божество племени Корейшитов /Курайш/.                                              /Лызлов А./

 Учение ханифов проникло в Мекку. В первых проповедях, с которыми Магомет выступил в 610г., он показал себя как ханиф, склоняющийся в сторону христианства и иудаизма. Тут следует заметить, что Коран написан не самим Магометом. Вместе с иноками: арианцем Сергием, изгнанным из монастыря Каллистрата в Константинополе, и несторианцем Иоанном, вкупе с двумя раввинами, Магомет начал писать новый закон Алкоран.

 Большая часть этой работы была сделана Зейдом – приёмным сыном Магомета, который собранный им материал разбил на 114 сур, написанных рифмованной прозой, повторяющей основные положения из Ветхого завета и Евангелия.            /редакция автора/
   Первыми последователями Магомета были: его двоюродный брат, а позже и зять Али /муж дочери Фатемы/, сын дяди Абу-Талиба, что особенно важно, очень богатый и очень влиятельный купец в Мекке Абу-Бекр, к которому примкнул и другой купец – Осман, став вторым зятем Магомета /женившись на Рокае/.

 В число его сторонников перешёл и Омар Ибн-Хаттаб – мусульманский «Савл», бывший прежде ярым противником и хулителем Магомета. Одновременно вместе с ним перешёл в ислам дядя Магомета, Хамсе, благодаря этому корейшитские старейшины терпели Магомета, но вскоре ему пришлось перебраться в Медину, так как после смерти Абу-Талиба, главой рода стал другой дядя Абу-Лехеб, примкнувший к гонителям Магомета.

 Магомет напал на громадный караван, который лично вёл из Сирии богатейший купец Абу-Суфьян, глава мекканских корейшитов. Караван успел спастись, но Магомет захватил в плен часть мекканцев, и казнил тех, кто в прежние времена его высмеивал.
 В Медине такая же участь постигла нескольких иудеев, писавших против него памфлеты, а вскоре было изгнано оттуда целое иудейское племя бени-кейноке.

 Абу-Суфьян решил отомстить Магомету и с 3.000 войском подошёл к Медине. Дело кончилось поражением мединцев, Магомет был тяжело ранен, расправа с пленными отличалась свирепостью. Особенно неистовствовали мекканские женщины, которым подавала пример Хинда - жена Абу-Суфьяна. Увидев среди убитых тело Хамсе, дяди Магомета, она вырвала у него печень и в исступлении рвала её зубами. В следующем году Абу-Суфьян попытался взять Медину.

 Но осада не удалась и в 628г., в долине Худейбии после переговоров было заключено перемирие сроком на 10 лет. Однако вокруг Магомета начало объединяться всё больше арабских племён и в 630г., войско Магомета осадило Мекку.

 При посредничестве дяди Магомета, Аббаса, Абу-Суфьян сдался и принял торжественно ислам и мир был скреплён женитьбой Магомета на дочери Абу-Суфьяна.

 Из Каабы Магомет приказал выкинуть идолов, но храм и чёрный камень Эсвад объявил святынями ислама; из числа жителей Мекки, только 4 самых злостных хулителей Магомета были казнены, городским властям Магомет сделал богатые подарки.

 После Мекки, принял ислам второй по значению город Аравии – Тайфа, находившийся там храм богини Латы был разрушен. Далее были завоёваны города: Тебук, Айла, Азрух, Джерба, Макна и в 631г., почти весь Аравийский полуостров был в руках Магомета.
 В конце этого года он хотел двинуть войско на Сирию, но заболел.           /редакция автора/

 Магомет запретил называться Агарянам – Агаряне, ибо Агарь была наложница Аврамова, от неё и её сына Исмаила происходил род его отца. Повелел называться Сарацинами, якобы от Сары произошёл, истинной жены Авраама. Пробыв 9 лет правителем Аравов и Сарацин, умирая в 632г., 8 июня встал с постели, которую долго не покидал и прошёл в смежную с домом мечеть. Тут он простился с присутствовавшими и поведал: «яко третьего дня восстанет», и скончался держа за руку свою любимую жену Аишу, дочь Абу-Бекра.

 Ученики ждали его воскресения, но в третий день пошёл смрад, ученики его отбежали говоря: «яко того ради не приидет ангел воскресити его, яко мы седим ту». По уходу же их вместо ангела пришли псы и сгрызли тело, а остаток тела вложен в гроб.            /Лызлов А./

 По смерти Магомета, Али, Абу-Бекр, Омар и Осман, сродники стали первыми халифами, разделившись на четыре школы.
 От них произошло ещё 68 учителей, писавших некие главы Корана.
 Современник Магомета - Абдул Масих аль Кинди обличал Магомета в своей книге!
 В 614г., после завоевания Персами Иерусалима и захватом шахом Хосроем Честного Древа Животворящего Креста, в Константинополь переносится Св.Копье и Терновый Венец в Храм Пресвятой Богородицы Императорского дворца! 

 "Наступил 615г.,"- говорит Амадей Тьерри. "Этот год был предуказан магометанами-персами, как последний для христиан, на всём пространстве Палестины. Персидский вождь Румизан /Шархавбар-королевский вепрь/, союзник Армянского царя Хозроя, погнал пленных христиан из Палестины в область Тигра и Евфрата.                       /редакция автора/

   Из этих пленных, евреи выбирали людей имеющих особое значение; городских судей и должностных лиц, красивых женщин, прежде всего монахинь и священников, выкупали у Шархавбара и тут же убивали; уничтожив около 90.000 пленных"!             /редакция автора/
 Император Византии Ираклий, Аварец, в 629г., совершил поход на Персов, затушил неугасимый священный огонь, сам лично водрузил на прежнее место в Иерусалиме Древо Креста Господня, захваченное Персами в 614г., и перенес в 635г., Св.мощи Антония Великого из Александрии в Константинополь.

 Советником Императора Ираклия был Св.Максим Исповедник.

 Оставив службу при дворе, Максим постригся в иноки исделался игуменом.

 Отправившись в Рим, убедил Римского Епископа Мартина собрать Собор против ереси монофелитов, стал Епископом Туринским. Затем Св.Максим в 655г., сослан в ссылку вместе с Епископом Мартином в Херсонес. Св.Мартин умер 16.09.655г., в Херсонесе, а Св.Максиму отрезали язык и отсекли правую руку, заточив в схемарскую темницу, где он cкончался в 662г. Сегодня мощи Св.Максима почивают в Турине!

 В 638г., мусульмане захватили Иерусалим и объявили его /Эль-Кудс/ Святым городом!

 Император Византии Константин-IV Погонат /-668+685/, отдал полуостров Афон в полное распоряжение монахов! Созвал VI Вселенский Собор 7.11.680-16.09.681гг.

 Собор открылся 7 ноября 680г., в зале трулла внутри Царского дворца, под председательством Императора, число участников достигло 174 человека. На Соборе были Византийский Патриарх Георгий, а также Боспорский Епископ Св.Георгий.
 Собор обличил еретиков: патриарха Антиохийского Макария и Римского епископа Гонория - монофелитов!
 В 691г., на месте Соломонова храма, мусульмане построили мечеть «Храм на скале»!

 По списку Епископств Мадьяр /Венгров/ 733-746гг., Миссийная Епископия Оноугров – одна из семи, подчиненная Митрополиту г.Дороса /Мангуп/ в Крыму!
 Император Юстиниан-II /-685+711/ был женат на сестре Хазарского кагана /Феодоре/, а Константин-V /-741+775/ на дочери кагана /Ирине/.

 В VIII веке Хазария имела 7 епископских кафедр: в Боспоре /Керчь/, в Херсонесе /Севастополь/, в Таматархе /Новороссийск/, в Сухиме /Сухуми/, в Саркеле столице Хазарии, а также Сурожская и Готская /Харьков/! 

 Имеются свидетельства середины VIII и начала IX веков, что в Митрополии Никеи, была Славянская Епископия Гордосербон, в составе Епархии Вифинии, и большую популярность там получил Св.Иоанникий. Родился в 754г., после военных подвигов, Иоанникий удалился на Олимп, где провел многие годы в различных монастырях, оставив много письменных основ Славянского монашества.
 Кирилл и Мефодий, побывавшие на Вифинском Олимпе, нашли благоприятную почву для своих работ, над созданием новой азбуки, читая работы Св.Иоанникия, происходившего из Вифинских Славян – из знатного рода Боиладов!

 Архиепископ Филарет Сурожский крестил в Успенском Соборе г.Сурожа в 790г., Новгородского Князя Буривоя-II /Бравлина/!
 Епископ Св.Иоанн Тавроскифский переписывал и распространял Евангелие на Русском языке. По настоянию Епископа Иоанна Тавроскифского и Константинопольского Архиепископа Тарасия /+806/, Царица Св.Ирина, бывшая Боспорская Царевна, созвала в 787г., VII Вселенский Собор, основными участниками которого были Св.Стефан Епископ Сурожский, Св.Иоанн Епископ Тавроскифский и его заместитель Епископ Кирилл, подписавшие постановления  постановления Собора. Св.Иоанн Тавроскифский смог свести с Византийской кафедры патриарха-иконоборца Павла-IV /780-784/!

 После смерти Римского Епископа Адриана /772+795/, кафедру захватили евреи, и постепенно весь католический запад стал иудаизмом прикрытым маской христианства!
 Король Эфельберт, родился 779г., и сразу же был крещён, так как являлся потомком Православного Короля Восточной Англии Редвальда. Его отцом был Король Восточной Англии Эфельред, а матерью Леофруна, знатного происхождения.             /редакция автора/

   Был убит 20.05.794г., у Короля Мерсиавского Оффы /-757+796/, когда приехал брать в жены его дочь Эфельдрифу, по приказу ея матери. Увидев, что Эфельберт убит, Эфельдрифа отреклась от родителей и ушла на о.Кровлянд, где Господь даровал ей дар пророчества, и упокоил в 835г. Мощи Эфельберта покоились в Херефорде!

 В 796г., сарацины напали на обитель Св.Саввы под Иерусалимом. Убили иноков, а тех кто ушёл в пещеру, задушили дымом, разведя огонь у входа в неё. В средней церкви Св.Николая в особом приделе, хранится 14.000 голов отшельников убитых сарацинами.
 И отдельно лежат головы Св.Иоанна, Св.Патрикия и Св.Сергия иноков монастыря!

 Св.Феодора, была супругой Императора Феофила /-829+842/, и после его смерти, за малолетством сына Михаила-III, правила Империей.
 Третье обретение Св.главы Иоанна Крестителя было при Императрице Феодоре /+867/ и ея сыне Михаиле-III /-842+867/ 25 мая 850г., в Абхазском селении Команы. Остаток жизни провела в обители Св.Ефросинии, и скончалась в 867г. Частица мощей Св.Феодоры хранится в иконе «Всех скорбящих радосте», в Скорбященском храме г.Петербурга.

 Июнь 860г., на берегу Босфора высадился Русский десант до 50.000 солдат, осадив Царьград. Император Михаил-III, выплатил выкуп 48.000 гривен золотом, предложив заключить мир!

 В 862г., В.К.Моравии Ростислав обратился к Царю Византии Михаилу-III /+867/, с просьбой прислать для окормления славянского населения священника. Михаил-III отправил в Моравию Солунских Греков, братьев Константина и Мефодия.
 Константин был сверстником Михаила-III и учился вместе с ним у Патриарха Фотия, учёнейшего человека того времени. Брат его Мефодий, дослужился до стратега одной провинции, но затем бросив службу удалился в монастырь на Олимп, куда к нему прибыл Константин, после поездки в Малую Азию, где принимал участие в религиозных прениях с арабскими учеными. Находясь в монастыре братья получили от Греческого правительства поручение отправиться в Хазарию.

 На пути в Хазарию братья в Херсонесе увидели мощи Апостола, Римского Епископа Св.Климента, а также Евангелие и Псалтырь, написанные Русскими письменами. Когда в 863г., братья прибыли в Моравию, то им пришлось столкнуться с латинским духовенством, которое протестовало против богослужения на славянском языке.

 Чтобы разрешить споры, братья поехали в Византию, но получив по дороге известие о низвержении Патриарха Фотия, повернули в Рим, к понтификсу Николаю-I.

 В Риме они не застали в живых Николая-I. Его преемник понтификс Адриан-II встретил их торжественно, так как они везли с собой мощи Св.Климента, и одобрил все их начинания. Понтификс поручил епископам Формозу и Гаудериху ехать в Моравию и совершать богослужения на славянском языке, а Мефодия посвятил в священники.

 Из-за болезни брата, Мефодий долго прожил в Риме, так как Константин умер 1.02.869г. Из Рима Мефодий уехал, однако не в Моравию, а в Нижнюю Паннонию, куда его назначил архиепископом Римский понтификс Адриан-II в 870г. Но послужить Мефодию не удалось, так как и здесь латинские священники обвинив его в ереси и потребовав на суд своего собора, засадили его на два с половиной года в заключение.

 Мефодий после отсидки снова вынужден был ехать в Рим уже к новому понтификсу Иоанну-8, который оправдывая Мефодия, дал удовлетворение и латинскому духовенству.

 Разрешая славянское богослужение, понтификс предписал Апостол и Евангелие читать сначала по-латыни, а потом по-Славянски, а для князей и вельмож на латинском языке.

 Но Мефодия снова оклеветали, уже перед новым понтификсом Римским Стефаном-VI, который назначил вместо Мефодия, архиепископа Вихинга.
 Смерть Мефодия последовала вскоре после прибытия его сменщика, и развязала руки латинским священникам, которые стали истреблять все следы Славянских священников.
 В 886г., ученики Мефодия – Горазд, Климент, Наум, Ангенарий, Савва и Лаврентий, пробыв некоторое время в заключении, были изгнаны из Моравии и нашли прибежище у Болгарского Царя Бориса /Михаила +907/!                                                  /редакция автора/
   В 876г., Русь была крещена, пасынком Рюрика, Аскольдом /Николаем/ который построил в Киеве соборный храм Ильи. На Русь прибыл Митрополит Михаил с Епископами из Болгарии! Патриарх Фотий в 886г., оповестил мир окружным посланием, что 61 Русская Епархия была внесена в список Константинопольского Патриархата!
 После объединения в IX веке государств Скоттов и Бриттов Шотландский Король Макколм-I/-943+954/, привез «Камень Судьбы» в г.Скон, ставший местом коронации Шотландских Королей. «Камень Судьбы», служил обязательным атрибутом при Коронации Ирландских Королей в Таре.
 На этот камень должен становиться новый Государь, и если он был чистой Королевской крови, то камень начинал гудеть.

В XIII веке Английский Король Эдуард-I /-1239+1307/, претендовавший на титул Короля Шотландии, захватил этот камень и привез его в Англию. «Камень Судьбы» до сих пор хранится в Вестминстерском аббатстве, помещенный под коронационным троном Английских Королей.
 Этот камень был в изголовье Патриарха Иакова, когда тот увидел во сне таинственную лестницу со сходящими и восходящими по ней Ангелами /Быт.28,18/, и именно на этот камень было совершено патриархом возлияние елея.
 В Шотландию «Камень Судьбы» привезла Скотия, дочь Египетского Фараона!
 При Царе Симеоне /893+927/, Болгария достигла наивысшего могущества. Выросла плеяда выдающихся деятелей Православного просвещения: Патриарх Иоанн, черноризец Храбр, Климент Охридский, Наум Охридский, Константин Преславский, мних Григорий!

 Св.Вацлав /911-924+935/ Князь Чешский и Богемский. Сын Вратислава /-888+921/ и Драгомиры /+935/, внук Княгини Св.Людмилы /+927/, которой и был воспитан.

 Построил много храмов, в их числе храм Св.Вита в Праге.

 Мать погубившая по ненависти его бабку натравила на него его брата Болеслава /+973/, и тот убил Вячеслава, приехавшего к нему на праздник в 935г. В конце жизни Болеслав раскаялся в убийстве брата и перенёс мощи Св.Вячеслава в Прагу!

 Царь Византии Константин-VII Багрянородный /-912+959/, перенес в столицу жезл Моисея и Аарона, который хранился в Часовне Св.Феодора. Вместе с жезлом Персидского Царя Артаксеркса /Иудифь/ в Большом Императорском дворце, в зале Магнавры было кресло Соломона, вывезенное из Иерусалима, на котором восседал Константин-VII, когда принимал 9.09.957г., посольство Русской Великой Княгини Ольги.

  Но В.К.Ольга не стала на колени как это делали все приезжающие в Царьград, а только поклонилась. Поговорить о политических и экономических делах с Русской Великой Княгиней, Царь Константин-VII "соизволил" на 84 день пребывания её в Константинополе.

 Но для Руси это не дало никакой пользы и В.К.Ольга продав корабли и купив своему посольству гужевые экипажи уехала домой, жалея что столько времени убила даром!

 960г., на Валаам прибыл из Чухломы Аврамий Ростовский. Приняв постриг, он основал на Ростовском озере Богоявленский монастырь в 990г., став Архимандритом, сподобился видения Апостола Евангелиста Иоанна Богослова, оставившего ему свой посох!

 В.К.Святослав /942-957+972/, женившись на Венгерской Княжне Ильдико /Предславе/, создал Империю, в которую входили Венгрия, Чехия, Словакия, Моравия, Болгария, и основал новую столицу в Переяславце на Дунае. Церковное управление Святослав перенес в Болгарию, и Русь стала под омофор Болгарского, Охридского Патриарха Дамиана!
 Святослав в 965г., направил свой меч против хазарского каганата, который перекрыл идущие на Русь торговые пути по Дону и Волге, убивая и грабя Русских купцов. Хазарии помогала строить крепости Византия, бывшая под властью иудейского синедриона.

 Одна из дочерей Императора Константина-VII была замужем за Хазарским каганом.
 Святослав уничтожил иудейский каганат, разрушил столицу Итиль, что привело к падению Каролингов во Франции, к ослаблению Багдадского халифата, который потерял контроль над Египтом. В Рыльском монастыре Курской области хранится десная рука Св.Иоанна Рыльского перенесенная из Болгарии В.К.Святославом!            /редакция автора/

   Император Византии Иоанн Цимисхий /924+976/, Армянин, после Сирийской кампании привез в столицу сандалии Спасителя и волосы Св.Иоанна Предтечи из Гаваона!

 В августе 971г., Цимисхий начал осаду Болгарского г.Доростола, защищал который Русский В.К.Святослав. Много городов оставили Русские войска из-за предательства Болгарского Царя Петра-I /+969/, женатого на Греческой Принцессе Марии /Ирине +963/, внучке Царя Византии Романа-I Лакапина /-920+944/, дочери Императора Христофора /-921+931/, пока В.К.Святослав возвращался в Болгарию из Киева. 

 Но В.К.Святослав не только отбил все приступы, но и сам выходил из города нанося потери Византийскому войску, раскрыв при этом заговор Болгарских бояр внутри города, в результате чего Цимисхий вынужден был уйти, пожелав увидеть В.К.Святослава. После встречи Цимисхий уехал в Константинополь, а В.К.Святослав в Киев.*

 В.К.Прекраса /Ольга 945-957+969/, поставила на могиле Аскольда /Николая/ храм во имя Св.Николая, а на могиле Дира храм Святой Софии, в Новгороде храм Преображения, а на родине во Пскове храм Святой Троицы. Св.Ольга была с детства крещена на Руси, по матери была внучкой Болгарского Царя Симеона. В 957г., с посольством более 100 человек она отправилась в Царьград, чтобы обсудить условия договора с Византией, заключенные еще при жизни мужа В.К.Игоря /+945/. С Ольгой был сын Улеб, 16 близких ей женщин, в том числе Сбыслава жена Переяславского Князя Добыслава и жена Черниговского Князя Оскола, сына Ратомира и Горыни, сестры её убитого мужа В.К.Игоря.

 А также 12 послов, 50 купцов /Ратша, Кокор, Воротислав/, 5 переводчиков, 18 служанок и пресвитер о.Григорий, у которого было Евангелие писаное на Русском языке!
 После кончины В.К.Ольги в 969г., отпевали её в Киевском храме Илии, Епископ Григорий, дьяки Ираклеон и Прокопий. Св.мощи Ольги обретены в 996г., и перенесены в Десятинную церковь! В Псковском Троицком Соборе хранился Крест Св.Ольги!

 Царь Греции Константин-8 Порфирородный /-976+1028/, 16.08.994г., перенес из Эдессы в Константинополь Нерукотворный Образ Христа, купив Его у местных правителей.

 Но из Царьграда Образ был похищен венецианцами. Сейчас Он хранится в церкви Св.Варфоломея в г.Генуе. Этот Образ был отправлен с Апостолом от 70 Фаддеем, самим Христом Царю Эдессы Авгарю, вместе с письмом писанным рукой самого Спасителя, в ответ на письмо Авгаря. Во всех поместных церквях хранились списки с этого письма Христа, но все они были похищены иудеями!

 Владимир /964-980+1015/, сын Святослава от Малуши, дочери Микулы Антовича. переподчинил Русскую Церковь под Константинопольский Патриархат. Св.Владимир /в крещении стал Василием/, привез в Киев честную главу Апостола Св.Климента, и часть от Св.мощей ученика его Фива.
 В 988г., Царь Византии Лев-VII Философ, принес в дар Владимиру /Василию/ икону Божией Матери Иерусалимскую. Свояк Владимира, Император Византии Василий-II /-976+1025/, перенес Св.мощи Антония Великого из Константинополя в 980г., в Диоцез Виенский во Франции!

 Женам Владимир дал развод, после чего Рогнеда приняла постриг с именем Анастасия. Прославил Владимира в лике Святых в 1635г., Митрополит Киевский Петр /Могила/, подчинявшийся в ту пору Греческому Патриарху! Глава Св.Владимира хранилась в Великой церкви Киево-Печерской Лавры, нижняя челюсть в Московском Успенском Соборе, а ручная кисть в Киевском Софийском Соборе. Сыновья Владимира, Роман /Борис/ и Давид /Глеб/, убитые его сыном от Греческой монахини Юлии, Святополком, погребены в Вышгородском храме Св.Василия.                                             /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Плывя по р.Днепру, остановившись на ночлег на одном из островов, В.К.Святослав был убит, отбиваясь от превосходящих Печенежских войск князя Кури, которому заплатили за это большие деньги. На деньги византийских евреев, которые привёз епископ Феофил, Куря осаждал Киев, но был разбит попав в плен к В.К.Святославу, который его пощадил. Куря лично добил раненого В.К.Святослава. Единственным свидетелем среди оставшихся в живых, был Микула Антович, отец Малуши, ключницы В.К.Ольги, которая родила от В.К.Святослава сына В.К.Владимира /Василия/!

  В 1072г., мощи их перенес В.К.Изяслав Ярославович, в новую церковь, в 1112г., В.К.Олег Святославович построил новый каменный храм, а перенесение Св.мощей произвел в 1115г., В.К.Владимир Мономах украсил раку золотом, хрусталем и резьбой. Владимира Мономаха положили с отцом Всеволодом Ярославовичем в Киевском Софийском Соборе!

 Св.Стефан Архиепископ Константинопольский был сыном Царя Василия-I Македонянина /-867+886/ и братом Императора Византии Льва-VI Мудрого /-886+912/!

 В 1000г., Римский Император Оттон-III, посетил в Гнезне Польского В.К.Болеслава-I Храброго. Надел на него собственную корону, назвал его патрицием народа Римского, и подарил ему копье Св.Маврикия с Св.гвоздем от Креста Христова!
 В 1005г., Арабский Калиф Кадер-Биллах, для собственной безопасности, основанной на печальном опыте других народов, разогнал иудейский синедрион и повесил князя изгнания Евекию. После этого всемирное управление евреями перешло из явного в тайное.

 В 1009г., султан Эль-Хаким разрушил Храм Гроба Господня, вместе с гробницей. Византийский Император Константин-IX Мономах /-1042+1055/, в 1048г., восстановил Ротонду – круглый зал вокруг Гробницы!

 Св.Иоанн Владимир, Благоверный Князь Сербский родом из Зеты /Черногория/. Был правителем Иллирии и Далмации, попал в плен и принял смерть за Христа в 1015г., через усекновение главы. Св.мощи Иоанна Владимира почивают в столице Албании - Тиране!

 В.К.Ярослав Мудрый /+1054/, сын Полоцкой Княжны Рогнеды Рогволодовны и В.К.Ярополка /960-972+980/ созвал собор Русских Епископов и выбрал Русского Митрополита Иллариона в 1051г., выйдя из под юрисдикции Греческого Патриархата!

 В.К.Индигерда /Ирина/, жена В.К.Ярослава Мудрого перед кончиной постриглась с именем Анна, ее мощи находятся в Новгородском Софийском Соборе, вместе со Св.мощами старшего сына В.К.Владимира, построившего этот храм в 1049г., а в 1044г., он взял Константинополь и вывез оттуда всю Царскую сокровищницу и древнюю библиотеку. Построив подобный Софийский Храм в Новгороде, он все это спрятал в нем.
 Когда в 1547г., Царь Иван Грозный нашел все это достояние, оно помогло ему в борьбе с внешними и внутренними врагами!

 В.К.Анна, дочь В.К.Ярослава /Мудрого/, после смерти оставила священную книгу – Реймское Евангелие. В течение веков короли Франции, вступая на престол, приносили присягу на этой книге. Муж Королевы Анны Ярославны, Король Генрих-II был неграмотен, а В.К.Анна как и ее сестры, знала несколько языков, переписывалась по-латыни с папой Римским Николаем-II. Отцу в Россию она писала: «Куда ты меня отправил? Это страна варваров. Дома здесь мрачны, храмы уродливы, а нравы дики».
 Основала монастырь Св.Викентия под Парижем, где и похоронена!

 Жена В.К.Изяслава-II /1024+1079/, Польская Принцесса Гертруда /Елена/, после смерти оставила личные печати и Священную книгу – Трирскую Псалтырь, хранилась во Львове!

 Страстотерпец В.К.Ярополк Изяславович, сын В.К.Изяслава Ярославича был убит 22.10.1086г., и погребен в Киевском Софийском Соборе!

 Св.Никола /Святоша, в крещении Панкратий/, сын Давыда Святославича Черниговского, внук Святослава Ярославича, основателя Киевской Великой Печерской цервки. Имел семью, одна из дочерей была супругой Св.Всеволода Псковского, умер в 1143г. Построил Троицкий храм над вратами Киевской Лавры. Св.мощи почивают в пещерах Св.Антония!

 В 1046г., из Иерусалима в Константинополь была перенесена Икона Богородицы Одигитрия, написанная Евангелистом Лукой. Этой Иконой Император Константин-IX /Мономах/ благословил свою дочь Марию, отдавая замуж за сына В.К.Ярослава /Мудрого/ – В.К.Всеволода, который перевез и поставил эту Икону в Смоленск!

 В.К.Святослав Ярославич предоставил в 1068г., Св.Антонию убежище в своем княжении на Болдиных горах, а Преп.Феодосий пред кончиною поручил Великому Князю свой монастырь на соблюдение. В.К.Святослав Ярославич почил в Бозе 27.12.1077г., и погребен в Спасском Черниговском Соборе. Св.Давыд Святославович, сын Святослава Ярославича. Погребен в построенном им Борисоглебском храме, в Чернигове!              /редакция автора/

   Датчане прибывшие на Сицилию, будучи христианами, объявили войну мусульманам.

 В 1072г., их Король Роже-I /+1101/ разрушил за одну ночь триста мечетей в Палермо. Окончательно Италия была освобождена от арабов в 1091г!

 Во время правления В.К.Всеволода Ярославовича 9 мая 1087г., произошло важное событие; Св.мощи Св.Николая были перенесены из Мира Ликийского в Барьград Итальянский; затем 14.08.1091г., было открытие и перенесение Св.мощей Преп.Феодосия в Великую церковь Киево – Печерской Лавры!
 Давыд Царь Грузии, принадлежал к роду Багратидов, который происходил от Царя Иерусалимского Давыда. Возобновил Грузию, разорённую Турками, привёл в порядок Грузинскую Церковь, удалив с занимаемых мест недостойных епископов и священников. Часто отправляясь в походы против врагов, Давыд держал в руках книгу слова Божия и читал её сидя на коне.

 Был весьма добр и милостив, сооружал больницы и богадельни. Отличался великою силою, собственноручно носил громадные камни для создания храмов Божиих.
 Св.вмч.Георгий, которого чтил Давыд, и который помогал ему в битвах, явился ему и указал место для храма, который Царь соорудил в его честь.

 Скончался Св.Давыд на 53г., своей жизни в созданной им Гелатской обители в 1105г!

 В.К.Янка, дочь В.К.Всеволода Ярославовича /1079+1093/, внучка Императора Византии Константина-IX /Мономаха/, постриглась в монастыре основанном ее отцом. Учредила в Андреевском монастыре училище девиц и учила их грамоте. Почила в 1113 году!

 В.К.Владимир Мономах в 1113г., собрал собор Русских Князей на котором было постановлено: «Ныне из всей Русской земли всех жидов со всем их имением выслать и впредь не впускать. И если тайно войдут, разрешаю их грабить и убивать»!        
 В.К.Добродея, внучка Владимира Мономаха, принявшая в Византии имя Зои, в 1129г., родила дочь. Вскоре её муж Царевич Леон умер, а вдова носила траур по нему.*
 Внук В.К.Владимира /Мономаха/, В.К.Всеволод Георгиевич /1174+1212/, обрел в 1210г., мощи Преп.Авраамия Ростовского.**
 В.К.Игорь, сын В.К.Олега Святославича Черниговского. Принял схиму в Киевской обители Св.Феодора, но был убит в 1147г., толпой мятежников, в доме двоюродного брата В.К.Владимира Давыдовича, родного брата В.К.Изяслава Давыдовича в 1147г.
 В.К.Игоря похоронили в монастыре Св.Симеона, затем перенесли из Киева в Черниговский храм Преображения Господня!

 В.К.Мстислав Великий, /в крещении Феодор, 1076-1125+1132/, в 1130г., отправил Полоцких князей: Давыда, Ростислава, Святослава и двух сыновей Рогволода: Глеба и Всеслава в ссылку к своему зятю Царю Греции Иоанну-II Комнену /-1118+1143/, в Константинополь. В Киеве В.К.Мстислав построил монастырь Св.Федора /1129/, храм Св.Андрея Янчиного монастыря /1131/, храм Богородицы на Подоле /1132/.
 В Городище, близ Новгорода, В.К.Мстислав /Великий/ построил Храм Благовещения, именно для этого храма было написано знаменитое Мстиславово Евангелие!
 По настоянию сына В.К.Мстислава, В.К.Изяслава Мстиславича, Собор Русских Епископов выбирает Митрополитом Климента Смолятича, управлявшего Митрополией до смерти В.К.Изяслава в 1154г.! В.К.Юрий /Долгорукий/ в 1147г., основал Москву.

 В 1187г., 14 июля, Юрий Долгорукий осадил Шведский город Сигтуну /Стокгольм/. Победив Шведов, взял трофеи, в том числе и Сигтунские ворота; их перевезли в Новгород и установили в соборе Святой Софии!                                                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Весь мир узнал её как выдающегося врача, когда она написала трактат "Алимма". Первая часть трактата, рисует человеческий облик и черты темпераментов; Вторая - описывает беременность и роды; Третья - поднимает вопросы гигиены питания и классифицирует продукты; Четвёртая - рассказывает о болезнях и приемах массажа!
**Царь Иван-IV Грозный, идя в поход на Казань, взял посох Св.Авраамия с собой, а после взятия Казани построил храм Богоявления, в котором в приделе Авраамовом почивали Св.мощи в серебряной раке, сделанной в 1862г., Императором Александром-II!

   Внук В.К.Владимира Мономаха, В.К.Ростислав, обрел мощи Св.Сергия и Св.Германа Валаамских в 1163г., и вследствие нашествия Шведов, перенес их в Новгород, при Архиепископе Иоанне-I!

 В.К.Всеволод /Большое гнездо/, перенес в 1180г., Св.мощи Сергия и Германа Валаамских назад на о.Валаам; из опасения, чтобы дерзкая рука не оскорбила Святыни, они положены под спудом, в глубоко изсеченной могиле!

 В.К.Ярослав /Константин/ Святославич, внук В.К.Ярослава Мудрого, родоначальник князей Рязанских, Муромских и Пронских, скончался в 1129г., и был погребен в созданной им же церкви Благовещения.*

 В.К.Мстислав Ростиславович Храбрый Новгородский, сын В.К.Ростислава /Михаила/, прадед В.К.Александра Невского. Говорил своей дружине:
 «Братие, ничего не помышляйте в уме своем. Если ныне умрем за христиан, то очистимся от грехов, и Бог вменит кровь нашу в мученичество, а если не умрем теперь, то не всячески ли должны умереть!» Умер в 1180г. Св.мощи Мстислава почивают в Новгородском Софийском Соборе, в приделе Рождества Богоматери!

 Преп.Симеон Мироточивый был Великим Князем Сербским. Настойчиво действовал против латинян и против ариан. Достигнув 80 лет, по совету сына своего Саввы, сложил с себя сан и принял иночество на Афоне, основав Хиландарский монастырь.

 Скончался в 1200г., мощи его источают миро!

 Св.Мстислав Мстиславович Удалой, сын Мстислава Ростиславовича Храброго, дед Св.Александра Невского. В 1221г., победил Венгерского Короля Коломана и вернул России всю Галицкую область. Принимал участие в битве на Калке с Монголо-Татарами в 1228г. Погребен в Киевском храме Воздвижения!

 В.К.Феодосия /Инокиня Евфросиния/, дочь В.К.Мстислава Мстиславича Храброго, супруга В.К.Ярослава, мать Св.Александра Невского погребена в Юрьеве монастыре.

 Надпись на гробнице гласит: «Лета 1244 мая 5 в Великом Новгороде почила о Господе блаженная Великая Княгиня Феодосия, честнейшая супружница Князя Ярослава Всеволодовича… от него породи Св.благ. Князей Феодора Новгородского и Александра Невского и иных седмь сынов, и на конец жития иноческий образ восприимши, в нем же дано бысть ей имя Евфросинья; положена же бысть в обители Святаго Георгия подле сына своего, Святаго благоверного Князя Феодора, на сем месте в каменном гробе»!

 С Святою иконою Царицы Небесной – благословением Св.Афонской горы, в 1119г., прибыл на остров Валаам Преп.Арсений, далее он уединился на Коневском острове, основав там монастырь!

 Богородицкий Смоленский монастырь основан сыном В.К.Владимира /Мономаха/ В.К.Мстиславом /1125+1132/. Во время нашествия Поляков был разорен и обращен в Доминиканский кляштор. По возвращении Смоленска под Российскую державу, Царь Алексей Михайлович в 1658г., возобновил Богородицкий монастырь!
 В.К.Всеволод–Гавриил Мстиславович умер в 1138г. Его нетленные Св.мощи прославившиеся многими чудесами, покоятся в Псковском соборе Святой Троицы, в придельном храме Благовещения; над гробницей висит его огромный меч с надписью: «Чести моей не уступлю никому»!

 В.К.Киевский Св.Ростислав Великий /1157+1167/, сын В.К.Киевского Св.Мстислава Великого, брат В.К.Св.Всеволода-Гавриила. В молодых годах отличался подвигами мужества в боях. В 1161г., В.К.Ростислав поставил Митрополита Климента вновь на Русскую кафедру, благодаря влиянию архимандрита Киево-Печерского монастыря Поликарпа!                                                                                                           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Царь Иван Грозный в 1553г., идучи с войком на Казань, жил в Муроме две недели и молился над гробом Константина, дав обет создать монастырь в случае победы. И в конце 1553г., копая рвы для нового храма, были обретены нетленныя мощи Константиновы.

 Царь Иван Грозный прислал новую утварь и велел освятить новый храм во имя Благовещения, и перенести туда Св.мощи Константина!

   В Царской усыпальнице Комнинов, в 1180г., на гробницу Царя  Византии Мануила-1 Комнина, в качестве надгробной плиты была возложена драгоценная реликвия – камень, на котором лежало тело Спасителя после снятия с Креста или «Камень Помазания».

 Сама усыпальница была посвящена Архангелу Михаилу при построении ее Императором Иоанном Комниным! Сербский Король Стефан Душан /1331+1335/, родовую усыпальницу в честь Архангела Михаила построил в монастыре Св.Архангелов в Призрене!

 В России родовая усыпальница тоже была названа в честь Архангела Михаила в Чудовом монастыре, здесь же и крестили Царских детей!

 В.К.Предислава, дочь В.К.Святослава-Георгия Всеволодовича Полоцкого, постриглась с именем Ефросиния в монастыре, где была монахиней ее тетка, супруга В.К.Романа Всеславича. Переселясь под Полоцк основала там женский монастырь;
 постригла родную сестру В.К.Гориславу /Евдокию/, и двоюродную, В.К.Звениславу, дочь В.К.Бориса; также двух племянниц, дочерей ее брата, В.К.Вячеслава.

 От своего родственника Царя Мануила и Патриарха Луки Хрисоверга получила находившуюся в Эфесе Икону Богоматери, писанную Евангелистом Лукой. Св.Ефросиния со своим братом В.К.Давыдом ездила в Палестину.

 Там в Иерусалимском Феодосиевом монастыре кончила она жизнь в 1173г!

 В 1187г., Иерусалим захватил султан Саладин, монахи Русского монастыря вывезли нетленные мощи Преп.Ефросинии в Киев, и положили в Печерской Лавре. 
 Св.Ефросиния Полоцкая привезла из Иерусалима два камушка от гроба Господня и Пресвятой Богородицы; по наследству эти камушки перешли к Серафиму Саровскому, который незадолго до своей кончины закопал их в лесу на месте своих келий, и завещал паломникам приезжать на эти места. Эти камни выросли до больших размеров, имеют целительную силу и называются сейчас камнями Серафима Саровского!*
 После завоевания в 1204г., Константинополя крестоносцами, Св.копье и Терновый Венец становятся важнейшими королевскими реликвиями Западной Европы.
 Св.копье хранилось в зависимости от места пребывания Германского Императора в различных княжествах Германии, Чехии, Венгрии, Австрии. Сейчас Св.копье хранится, в США, после вывоза из Германии в 1945г., где Св.копье было под контролем Гитлера!

 Еще одна Святыня, Омофор Богородицы, была вывезена в 1204г., из Константинополя на Русь и хранилась до революции 1917г., в Свято-Спасском монастыре, с.Костомарово Воронежской губернии. Византийские Императоры использовали его как знамя во время сражений и хранили его во Влахернском Храме!

 В Галиче, у В.К.Романа Мстиславовича, нашел убежище Император Византии Алексей-III Ангел, изгнанный в 1202г., племянником Алексеем Исааковичем. Роман Мстиславович погиб в 1205г., оказав громадную услугу Византийскому Царю Алексею-III Ангелу /-1195+1203/, нанеся страшный погром половцам, опустошавшим Греческие владения.

 Римский папа Иноксидий-III в 1204г., послал к Роману Мстиславовичу искусного проповедника Бернарда Клервосского, руководителя ордена Цистерианцев.

 Но высокообразованный и твердый в Православной вере Роман без труда разбил все доказательства хитрого кардинала.

 В конце Роман обнажил свой меч и показав его латинскому послу промолвил:

 «Таков ли у папы? Пока ношу его при своем бедре, не имею нужды в другом и кровью покупаю города, следуя примеру своих дедов, возвеличивших Русскую землю»!

 Царица Тамара /Великая, 1165+1213/. Происходила из Грузинского рода Багратидов, и с 1178г., была соправительницей отца Георгия-III.                                           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*С 1579 по 1841гг., в Полоцком Софийском Соборе хранился крест с мощами, принесенный в дар Св.Ефросиниею в церковь Спаса при ею учрежденной обители. Содержащиеся в кресте святыни обозначены надписями: Кровь Христова; Древо животное; От гроба пресвятыя Богородицы; Св.мощи Св.Стефана; Кровь Св.Димитрия; Мощи Св.Пантелеймона. Сейчас крест Св.Ефросинии Полоцкой хранится в США, в музее Моргана.

   Продолжая дела деда, Давида-III Возобновителя, укрепила отношения с Русью. Султан Рук-эд-Дин выдвинул Тамаре требование, отказаться от Православия и принять Ислам.
 Царица отвергла ультиматум, и в битве близ Басиани, Ёе войско разбило коалицию мусульманских стран. Последние дни Св.Тамара провела в пещерном монастыре Вардзиа!

 В.К.Петр /Давыд/ Георгиевич, сын Георгия Владимировича, умер в 1228г.
 Св.мощи его почивают в Муроме в женском монастыре, рядом с мощами супруги его Святой княгини Муромской Февронии.*
 В.К.Феодор Новгородский, сын В.К.Ярослава-II Всеволодовича, умер в 1233г. В 1614г., обретены мощи Св.Феодора, Царем Михаилом Федоровичем и положены в приделе Рождества Богородицы!

 Св.Феодор, сын В.К.Юрия Рязанского, умертвлен по приказу Батыя, его супруга Св.Евпраксия, узнав о кончине мужа, ринулась из терема с сыном, младенцем Иоанном, убившись до смерти, во время осады Татарами Рязани в 1237г!

 Св.Савва, Архиепископ Сербский, родился в 1169г. Был сыном Великого Князя Стефана Неманя /1113-1195+1200/. Принял постриг на Афоне, после чего его отец Стефан, отдав Царский престол другому сыну, поступил в обитель с именем Симеона; равно поступила в обитель и мать Стефана Анна.

 Через 8 месяцев отец Саввы скончался. Через год Савва открыл мощи отца и они оказались нетленными, спустя некоторое время они были перенесены в Сербию.

 Но и Савве Господь сподобил вернуться в Сербию, оставив любимый Афон.

 Савва обустроил Сербскую Церковь: поставил несколько Епископов.

 Назначив себе преемника, отправился в Иерусалим на поклонение гробу Господню.

 На возвратном пути заехал в гости к Королю Болгарскому, заболел и скончался в 1237г. 

 Тело его было похоронено в Тернове, а через год перенесено в Сербию.

 При перенесении нетленных мощей происходило множество чудес.

 В 1595г., Турки сожгли мощи Св.Саввы!

 Св.Стефан брат Св.Саввы, был первым венчаным на Царство Королём Сербии. Венчал его на Царство и помазал Св.миром брат Архиепископ Сербский Савва. В 1190г., Стефан женился на Анжелине /Едоксии/ дочери Византийского Императора Алексея-III Ангела и его жены Ефросинии, но вскоре обвинив жену в неверности отослал её на "родину", а сам женился на Анне /+1258/, дочери Рене Дандоло, прокуратора Сан-Марко.

 В 1227г., Св.Стефан скончался, приняв перед смертью постриг с именем Симона. Св.мощи его почивают в Студенице.

 Его сын, Владислав Царствовал 7 лет, построил монастырь в Милешеве и умер в 1237г. Племянник Св.Стефана, Давид, в миру Дмитрий, построил на реке Лими в Бродареве монастырь и погребен в Студенице!
 Св.Михаил Черниговский, основатель Родов: Новосельских, Белевских, Воротынских, Одоевских, Мезецких, Щербатовых, Барятинских, Долгоруких, Елецких, Оболенских, Звенигородских, Мосальских, Козельских. Принял мученическую смерть в орде в 1246г.**

Сын Св.мч.Михаила Черниговского, В.К.Роман Брянский, потерял зрение.
 Зная о чудесах и исцелениях, происходивших в Киево-Печерском монастыре, послал туда гонца с милостыней и просьбою прислать в Брянск чудотворную Свенскую /Печерскую/ икону Богоматери.***                                                                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Празднование им установлено Царем Иваном-4 Грозным на Московском Соборе 1547г!
**Тела его и боярина Феодора были перевезены в Чернигов, а через несколько лет Св.мощи их были перевезены в Москву в храм во имя Их созданный, в кремле на Тайницких воротах, оттуда Екатериной-II в 1770г., перенесены в Сретенский собор, а в 1774г., в Архангельский Собор и положены в серебряную раку. В надписи на раке исчислены были главные деяния Императрицы Екатерины-II, и то, что рака сделана в благодарность Святым мученикам!
*Эта икона была написана Преп.Алипием /+1114/, который учился иконописному художеству у Византийских мастеров, украшавших в Киеве Великую церковь – ныне Успенский Собор Киево-Печерской Лавры. Печерский архимандрит «отпустил» Свенскую икону.

   В.К.Олег Брянский, сын В.К.Романа Михайловича, внук Св.Михаила Черниговского. Вместе с отцом В.К.Олег участвовал в войне против Литвы вместе с Татарами по приказанию хана Менгу-Тимура. После похода, Св.Олег приехал из Новгорода Литовского во Владимир Волынский, к Князю Владимиру Васильковичу Волынскому, женатому на его сестре Ольге /Елене/ Романовне, и после 1247г., принял постриг с именем Леонтий.
 Св.Олег построил на свои средства в г.Брянске Петропавловскую обитель, где с начала XIV века, почивают под спудом его мощи в храме Преображения!

 Терновый Венец Спасителя, приобретенный Королем Франции Людовиком-IX Святым в 1244г., у последнего латинского Императора Константина Балдуина-II, хранился вплоть до французской революции в Париже в построенной для этого реликвии часовне Сен-Шапель. Частица Св.древа Креста Христова находилась в короне Французских Королей!

 В.К.Ефросиния /Евпраксия/, супруга В.К.Ярослава Владимировича Псковского, дочь Литовского князя Рогволода Борисовича, тетка князя Довмонта /Тимофея/. Когда муж ушел к Лифляндским рыцарям,она постриглась в монастырь Св.Иоанна Предтечи, приняв мученическую смерть в 1243г., после чего от ее мощей 12 дней текло миро!

 В.К.Довмонт /Тимофей/ свояк Литовского В.К.Миндовга и сын Литовского князя Гурде. Убил Миндовга, за то, что тот сделал его жену своей наложницей, и в 1266г., уехал в Псков, где сменил имя крестившись в Православие и женившись на В.К.Марии, внучке В.К.Александра Невского, дочери В.К.Дмитрия Александровича.

 За доблесть, проявленную при защите Пскова от ливонского и тевтонского орденов гробница его стоит в приделе соборной церкви Святой Троицы, и тут же висит его меч с мая 1299г. Он же является родоначальником Князей Свирских!*
 В.К.Андрей Боголюбский /1111-1169+1174/, перевез из Киева Икону Богородицы, подаренную В.К.Юрию Долгорукому в 1150г., Византийским Царем Мануилом, писанную Евангелистом Лукой, во Владимир.
 Сейчас Владимирская икона Богородицы находится в храме Третьяковской галереи.

Андрей Боголюбский хотел учредить свою кафедру для Митрополита и направил Епископа Феодора в Константинополь к Патриарху Луке Хрисовергу с просьбой учредить Митрополию. Но Патриарх в грамоте-ответе прислал решительный отказ, даже отказал в возможности иметь автокефального епископа.

 Киевский Митрополит Константин начал борьбу с Епископом Феодором, и Андрей Боголюбский вынужден был отправить Феодора в Киев, где тот был казнён. Св.мощи его покоятся вместе со Св.мощами сына Глеба во Владимирском Успенском Соборе; Императрица Екатерина-II устроила придел Его имени!                               /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Преп.Александр Свирский, в крещении Амос, родился в 1448г., в с.Мандера, Обонежской пятины, Новгородской земли в семье благочестивых супругов Стефана и Вассы, которые в конце своей жизни приняли постриг с именами Сергий и Варвара. В 1474г., прибыл на Валаам, после принятия пострига отошел на берега Свири, где основал Троицкий монастырь. Св.мощи Александра Свирского почившего в Бозе в 1553г., открыл в 1641г., Царь Алексей Михайлович. Могила родителей Св.Александра Свирского схимника Сергия и схимницы Варвары находится в приделе Богоматери Живоносный источник, нижней церкви Преображения Господня в Храме Богоявления Господня, стоящего на территории Введено-Оятского монастыря. Этот монастырь Царь Федор Иванович, сын Царя Ивана-IV освободил от податей. После разрушения монастыря Польским войском Стефана Батория, Цари Михаил и Алексей Михайлович восстановили его.

 Императрица Екатерина-II, в 1764г., вновь построила Введенский храм и утвердила новый штат, по которому в монастыре положено иметь настоятеля, шесть монахов и шесть послушников. Император Павел-I в 1802г., отремонтировал храм Богоявления Господня. Император Александр-I /Семен/, увеличил число монахов до 12, построил новый каменный храм Введения с приделом Тихвинской иконы Богородицы в 1814-1817г.

 Император Александр-II в 1865г., разрешил монастырю иметь столько монахов, сколько монастырь в состоянии прокормить; с 1857 по 1859гг., там возводится трехярусная шатровая колокольня. Царь Николай-II по проекту архитектора А.П.Аплаксина с 1908 по 1910гг., возвел новый храм Богоявления Господня над могилой родителей Св.Александра!
   Почитание Андрея Боголюбского началось с момента убийства его приближёнными евреями Анбалом и Ефремом Мойзичем в 1175г., 

 К моменту вторжения Батыя на Руси было 15 Епархий и около 10.000 Храмов! Все операции Батыя планировал мировой еврейский синедрион. Одним из советников Батыя был приближенный папы Римского, рыцарь святой Марии - Альфред фон Штумпенхаузен!

 В.К.Александр Невский, родился в Переяславле-Залесском, трех лет от роду его благословил инок Евстафий несший из Бари на Русь икону Св.Николая.

 В 1239г., В.К.Александр женился на дочери Полоцкого В.К.Бречислава – Александре, принесшей в приданное Икону Божией Матери, писанную Евангелистом Лукой, подаренную ее родственнице Св.Ефросинии Полоцкой от Императора Мануила, и перенесенной в Соборный храм г.Торопец /Городец/.

 Римский папа Иннокентий-IV, послал к В.К.Александру Невскому кардиналов Гальда и Гемонта, с письмом от 8.02.1248г., перейти в латинскую церковь. Св.Александр ответил:

 «Слышите, посланцы папежстии и прелестницы преокаянныя. От Адама и до потопа, а от потопа до разделения язык и до начала Аврамля, а от Аврамля до Августа Кесаря, а от начала Августа Царя до Христова Рождества и до Страсти и до Воскресения Его, от Воскресения же и до Вознесения на небеса и до Царства Константина Великого и до Перваго Вселенского Собора Святых отец, а от Перваго и до Седьмаго Собора.

 Сии вся добре сведаем… учения сии целомудрствуем... якоже проповедешеся от Святых Апостол Христово Евангелие во всем мире, по сих же и предания Святых отец Седми Собор Вселенских. 
 И сия вся известно храним, а от вас учения не приемлем и словес ваших не слушаем»!

 Покрестив сына Батыя - Сартака, Александр Невский в 1261г., открыл в Орде Епархию с Епископом Митрофаном, чем внёс сумятицу в планы иудейского синедриона.

 В 1237г., Тевтонский орден, овладевший Пруссией, объединился с Ливонским орденом меченосцев. Получая материальную поддержку от иудейского синедриона, тевтоны начали готовиться к "Дранг нах Остен". Цель похода - захват Северо-Западных земель Руси, так как Юго-Восточные уже разорялись Монголо-Татарами, финансируемыми и направляемыми тем же синедрионом. Первым под ударом тевтонцев пал Изборск.

 Затем 16.09.1240г., неподалеку от Изборска тевтоны разбили пятитысячную Псковскую рать и подошли к Пскову, где ночью бояре-иудеи открыли ворота осаждавшим Немцам.

 Немедленно собрав войско из Новгородцев, Ладожан и Корелы, Александр Невский, внезапным ударом напал на Копорье и овладел орденским замком. Перерезав все дороги к Пскову, Князь осадил Псков кольцом, а затем внезапным ударом взял его.

 Взятых в плен двух магистров ордена вместе с другими пленными рыцарями Александр отправил в Новгород, а шестерых бояр-иудеев повесил. Из Пскова путь Александра проходил через Изборск, а затем его войска вошли в земли Чуди /Эстония/.

 Ему навстречу двигалось огромное войско, под командованием ландмейстера Тевтонского ордена Андреаса фон Фильвена, отряды Дерптского /Юрьевского/ епископа Германа и многочисленный отряд Датских рыцарей с сыновьями Датского короля Вальдемара-II.

 В пределах Немецких земель, Александр распустил свои отряды для нападений на сёла и деревни неприятеля. Один из таких отрядов, Псковского воеводы Домаша Твердиславича, в 35км., юго-восточнее Дерпта, в урочище Мост встретился с основными силами Тевтонского ордена и был почти полностью истреблён.

 Лишь несколько воинов смогли ускользнуть от Немцев. Они то и сообщили Князю, что ободрённые успехом тевтонцы движутся вслед за ними. Поняв, что тевтоны сами ищут генерального сражения, Александр Невский решил дать его в выгодных для себя условиях.

 5.04.1242г., на льду Чудского озера у о.Вороньего, в результате битвы Александр Невский уничтожил весь "цвет европейского рыцарства" более 500 рыцарей.

 50 знатных рыцарей Александр вёл привязанными к своему коню.

 Затем пленные рыцари были обменены на поставки мыла из Европы, а план синедриона по уничтожению Руси окончательно сорван.                                                  /редакция автора/
   В.К.Александр Невский ещё разбивал Немцев, Ливонцев, Шведов, пройдя по территории Финляндии, затем прошел с боями в Сербию и контролировал более двухсот миль берега Адриатического моря, Александр Невский готовил десант на Рим.

 Но из-за внезапной смерти Императора Фридриха-II Гогенштауфена в 1250г., этому походу не суждено было осуществиться!
 В.К.Александр Невский, /в схиме Алексий/, отдал Господу свою душу в 1263г., в Волжском Городце, в Феодоровском монастыре. Когда инок Севастьян, хотел было разогнуть руку усопшего, чтобы Митрополит Кирилл мог вложить в нее грамоту душевную, то блаженный Князь, «яко жив» сам простер руку, чтобы принять «свиток грехов прощения», и затем снова сложил крестообразно руки на груди.*

Фридрих-II Гогенштауфен /1212+1250/, был внуком знаменитого Германского Короля и Императора Священной Римской Империи Фридриха-I Гогенштауфена, по прозвищу Барбаросса, /что означает Красная Борода/, и сыном Генриха Гогенштауфена и Констанции дэ Альтавилла, последней наследницы Норманнского Королевского дома.

 Поэтому Германский Король Фридрих-II стал также Королём обеих Сицилий в 1212г. 

В 1220г., папа Григорий-III короновал Фридриха-II Императорской Короной.

 Но в 1227г., новый папа Григорий-IV /1141+1241/ отлучил Фридриха-II от Церкви.

 Борьба Фридриха-II с папской властью развёртывалась столь энергично, что папа Иннокентий-IV, переодовшись мирянином бежал в Геную.

 В 1245г., Иннокентий-IV созвал собор в Лионе, где ещё раз отлучил Фридриха-II от Церкви. Борясь с иудеями, Император Фридрих-II вёл переговоры с В.К.Александром Невским, чтобы тот помог ему взять Рим. После кончины Фридриха-II в 1250г., Гогенштауфены постепенно утратили власть как в Германии, так и в Италии и на Сицилии!

 В.К.Василий /Василько 1209+1238/, сын В.К.Константина Всеволодовича, женатый на дочери Св.Михаила Черниговского - Марии, попал в плен к Татарам. На уговоры Батыя сесть с ним за стол, принять их обычаи и поступить к ним на службу ответил:  «О, темное царство, не разлучить тебе меня с Христом моим. Он предал нас в ваши скверные руки, любя нас и даруя нам жизнь вечную. Но есть Бог и темное царство погибнет, когда исполнится мера беззаконий его. Взыщет Он кровь верных Своих. Господи! Ты знаешь тайны сердца моего, знаешь все нечистоты мои, очисти меня от грехов моих».
 Был убит Татарами вместе с дядей В.К.Юрием Всеволодовичем /1189+1238/, сыном В.К.Всеволода Большое гнездо. Св.мощи Василько и Юрия Всеволодовича положены в одну раку в Ростовском храме Пресвятой Богородицы!

 В.К.Феодулия /Евфросиния/ В.К.Суздальская, дочь В.К.Св.Михаила Всеволодовича Черниговского. Обручена была с В.К.Миной Суздальским, но прибыв в Суздаль не нашла жениха своего в живых, и потому не возвращаясь в Чернигов к родителям, приняла монашество в монастыре Ризоположенском. Св.мощи ея обретены Патриархом Адрианом в 1699г., и положены в Соборной церкви того же монастыря!
 В.К.Роман Олегович Рязанский, сын В.К.Олега Красного, внук В.К.Ингваря /Козьмы/ Игоревича.  Приял мученический венец в орде в 1270г!

В 1276г., Константинопольский Собор под председательством Патриарха Иоанна Векка /1275+1282/, отвечал на вопросы Русского Сарайского Епископа Феогноста о порядке крещения Татар и принятия в Православие монофезитов и несториан!       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В.К.Александр Невский, был прославлен Царем Иваном-IV на Соборе 1547г. Императрица Екатерина-II перенесла Св.мощи Александра Невского в Соборный Троицкий храм в 1790г! Брат В.К.Александра Невского, Костромской В.К.Василий, заблудясь в лесной чаще, обретает Икону, стоящую в дивном сиянии на воздухе. Жители рассказывали, что видели воина похожего на Федора Стратилата, который нес Икону по Костроме. На месте явления Иконы был построен монастырь, а Икона получила название Феодоровская!
**В.К.Юрий Всеволодович основал в 1221г., г.Нижний Новгород, построив там два храма. Построил Суздальский храм Спасителя и Богородицы во Владимирском женском монастыре. На месте явления ему иконы Св.Георгия в 1225г., в 140км., от Костромы основал на горе г.Юрьевец.

   В.К.Роман Владимирович Угличский, сын В.К.Владимира Константиновича, внук В.К.Константина Всеволодовича, скончался в 1285г. В 1595г., Св.мощи Романа обретены нетленными Царем Федором Иоанновичем и Митрополитом Гермогеном перенесены в новую каменную церковь Преображения!

 Грузинский Царь Св.Дмитрий-II /+1289/, сын Царя Давида-V /+1269/, происходил из рода Багратидов. Персидский султан Аргун, по наущению придворного врача-еврея, возбудившего в нём сильную вражду против Православного Царя Дмитрия-II, подступил с войском к Грузии, и в гневе предложил Царю выбор – смерть или разорение Иверии.

 Дмитрий отвечал: «Пожертвую жизнью для своих подданных». Через несколько часов после казни Св.Дмитрия, внезапно затмилось солнце, и ужас объял султана, после чего Персы в страхе покинули Грузию, не предав разорению!

 Св.В.К.Феодор Чёрный /1237+1299/, сын Князя Ростислава Мстиславовича /+1240/ Смоленского. В 1260г., Фёдор женился на Княгине Марии, дочери Князя Василия Ярославского /+1249/, и у них родился сын Михаил. Но вскоре Фёдор овдовел и сына воспитывала его тёща Ксения; т.к. Фёдор много времени проводил в походах.

 Вторым браком Фёдор женился на дочери Татарского хана Менгу-Темира /Анной/. Там в Орде у него родились сыновья Св.Давид и Св.Константин. В Сарае Фёдор жил до 1290г., пока не пришло известие о кончине его сына Михаила и он прибыл в Ярославль.

 После смерти Фёдора, его сын Давид /+1321/ стал Княжить в Ярославле. В 1322-1327гг., по благословению и заказу Ростовского Епископа Прохора, бывшего игуменом Преображенского монастыря в Ярославле, в память почитаемого Владыкой Св.Феодора было написано и украшено миниатюрами знаменитое Феодоровское Евангелие!

 В.К.Даниил Московский, сын В.К.Александра Невского, в 1303г., перед смертью принял схиму, погребен в церкви Св.Михаила, на том месте, где воздвигнут Архангельский Собор. Построил Новоспасский монастырь. В.К.Даниил основал Богоявленский монастырь и обитель, известную под именем Данилова монастыря. Св.мощи В.К.Даниила обретены в 1652г., нетленными Царем Алексеем Михайловичем и перенесены в Данилов монастырь в храм Седьми Вселенских Соборов!

 Привилегия Св.горы Афон, неподчинения местному Епископу и даже Патриарху, возможность обращения непосредственно к Царскому Суду подтверждалась многими Императорами и была отменена лишь в 1313г., Императором Византии Андроником-II Палеологом Старшим /-1282+1328/, который перадал Афон в управление патриарха!

 Сподвижник В.К.Ивана Калиты /1328+1340/, Митрополит Пётр основал Высокопетровский монастырь!

 В.К.Симеон Гордый /в схиме Созонт 1316-1340+1353/, потеряв двух жен: В.К.Августу Гедиминовну и В.К.Евпраксию Федоровну, доверил как самому близкому боярину Андрею /Кобыле/, привезти из Твери третью жену В.К.Марию Александровну; венчал их родной брат Сергия Радонежского - Стефан!
 В.К.Гедимин Литовский умер в 1341г., и в Литве поднялись кровавые распри между его сыновьями. Один из них Евнутий, бежал в Москву, где в 1345г., крещен был Митрополитом и наречен Иоанном. Митрополит Феогност поставил его Епископом г.Ростова. По совету Митрополита Феогноста, В.К. Московский, разрешил Волынскому Князю Любарту Гедиминовичу, взять в жены свою племянницу, Княжну Ростовскую.

 А Ольгерду Гедиминовичу, взять в жены Иулианию, дочь Тверского Князя Александра! 

 В.К.Анна, супруга В.К.Михаила Ярославовича Тверского, дочь В.К.Дмитрия Борисовича Ростовского, по кончине мужа, убиенного в орде, постриглась в Тверском Софийском монастыре, погребена в Кашинском Успенском Соборе.
 В 1649г., повелением Царя Алексея Михайловича и Патриарха Иосафа обретены Св.мощи и перенесены в Кашинский Собор Воскресения Христова!

 Внук В.К.Анны Кашинской – В.К.Михаил, был женат на дочери боярина Федора /Кошки/, а учителем и крестным отцом В.К.Михаила Александровича был Архиепископ Новгородский Василий.                                                                                      /редакция автора/
   Он первый из Архиепископов получил от Митрополита Всея Руси Феогноста крещатыя ризы, а от Патриарха Цареградского в 1339г., «Белый Клобук»!
 «Этот Белый Клобук» Константин Великий Император Римский дал Епископу Римскому Сильвестру; Римляне отойдя от Православия забыли важность этого Клобука, пока один папа, устрашенный разными чудесными явлениями, не отослал его в Царьград к Патриарху Филофею, а Филофей к Новгородскому Архиепископу Василию.
 Ибо Апостолы Петр и Павел открыли ему в сновидении, что Константинополь будет скоро взят Турками, а Россия место заступит Византии!

 В 1356-1357гг., по приказанию Карла-IV Чешского Короля и Императора Священной Римской империи, стремившегося к возвышению Чехии, богослужение должно было совершаться на Чешском языке. Для хранения Имперских коронационных инсигний и реликвий Страстей Христовых Карл-IV, построил недалеко от Праги в 1357-1367гг., в замке Карлштейн, Часовню Святого Креста.

 Был изготовлен крест-реликварий из золота, украшенный драгоценными камнями. В число Святынь, вложенных в крест входили часть Св.древа, Св.губки и два терна из Тернового Венца Спасителя. В Часовне Святого Креста были помещены мощи Св.Вацлава, Св.Людмилы, Св.Мефодия Солунского!

 В.К.Иоанн Красный /1326-1353+1359/, умер в возрасте 33лет, оставив малолетних сыновей Дмитрия и Иоанна. Почти одновременно с его кончиной был убит и хан Бердибек, который незадолго до этого убил своего отца Джанибека и двенадцать братьев.

 Бердибек также был убит своим сыном Кульпою. Кульпа был убит через полгода вместе с двумя сыновьями, исповедовавшими христианство, одним из потомков Чингисхана - Наврусом, который воцарился в Сарайской, к тому времени уже Золотой Орде.

 Наврус был вскоре убит Хидырём, который став ханом, лишил жизни и престарелую Тайдулу. Хидыря убил собственный сын Темихоржа, который успел поцарствовать только шесть дней, так как его убил Мамай. Мамай перешёл с луговой стороны Волги на нагорную и выставил ханом Абдула. Но у Абдула явилось несколько сильных соперников, из которых главным был Амурат, брат убитого Хидыря.

 Его признала Орда, оставшаяся в Сарае. Таким образом, явились две Орды Волжская и Сарайская, с двумя независимыми и враждебными друг другу ханами!
 Митрополит Всея Руси Алексий /Боярин Бяконт/, основал Спасо-Андроников монастырь в 1357г., в память избавления от бури на Чёрном море.*

 В 1358г., основан Алексеевский монастырь сёстрами Митрополита Алексия, Евпраксией и Иулианией! Чудов монастырь основан Митрополитом Алексием в 1365г., в память чудесного избавления им от слепоты, жены хана Джанибека, Тайдулы.**

 Кроме этого в честь Царицы Тайдулы был основан г.Тула.

 В 1377г., сошёл в могилу В.К.Ольгерд Литовский, неоднократно пытавшийся напасть со своим братом Кейстутом на Московское княжество, пока не отдал свою дочь Елену за Владимира Андреевича Храброго.

 Великим Княжеством Литовским помимо Кейстута и старших братьев, завладел Ягайло, сын Ольгерда от второго брака с Ульяной Александровной Тверской.

 Вскоре после этого дядя Кейстут был удушен по приказу Ягайло. Сын Кейстута - Витовт, тоже был схвачен и ему грозила та же участь.                                                 /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*После принятия в Константинополе сана Митрополита, с подаренной по этому случаю иконой Спаса Нерукотворного, возвращался на Родину и попал в страшный шторм. Дал обет как только попадёт в Москву, построит монастырь Спаса. Игуменом нового монастыря был назначен ученик Сергия Радонежского, Андроник, которому Митрополит вручил икону-спасительницу.

 Роспись Собора осуществлял Андрей Рублёв, здесь же и был погребён!
**В Соборе Чудова монастыря крестили Царских младенцев: Федора Ивановича, Алексея Михайловича. Здесь был похоронен опричник Ивана Грозного Г.Л.Плещеев-Бельский /Малюта Скуратов/. Патриарх Филарет /Романов/ основал здесь греко-латинское училище. С 1744г., по указу Императрицы Елизаветы в монастыре находилась кафедра Московских Архиереев.

   Старший брат Ягайлы, Андрей Ольгердович, перешёл из Полоцка править в Новгород, поссорившись с Ягайлой. Два других брата Ягайлы - Дмитрий Корибут Брянский и Димитрий Трубчевский перешли на службу к Дмитрию Донскому!
 По заказу Нижегородского В.К.Дмитрия Константиновича и Суздальского Архиепископа Дионисия, в 1383г., был создан Ковчег-реликварий содержащий частицы орудий страстей Христовых. В 1401г., Ковчег был торжественно внесен в Москву и помещен в Благовещенском Соборе Московского Кремля как личная Великокняжеская Святыня. Ковчегом благословляли на Великое Княжение Русские Цари своих сыновей!

 В.К.Васса /Феодора/ Нижегородская, супруга В.К.Андрея Константиновича Суздальского, сына В.К.Константина Васильевича. Вассу в 12 лет выдали замуж. После 13 летняго брака, потеряв супруга, Васса разделила имение нищим и приняла постриг. Основала монастырь в Галиче, под названием Зачатейского, и пробыв 22 года игуменьею почила в Бозе в 1378г!

 В 1371г., вел войну с Русью, Шведский Король Магнус-II /Смек/. Буря на о.Ладожском; разбила Шведские корабли; погибло войско, на корабельной доске спасся сам Король: его принесло к берегам Валаама. Здесь он был присоединен к Православию, принял схиму с именем Григория, и скончавшись был похоронен на общем братском кладбище!

 В.К.Дмитрий Донской /1350-1368+1389/, сын В.К.Иоанна /Красного 1326-1353+1359/ и В.К.Александры. Воспитывал его Митрополит Алексий. В 1378г., В.К.Дмитрий, разбил на р.Воже войско Мамая, что явилось генеральной репетицией перед Куликовской битвой.

Глава XXVII.

   В 1380г., В.К.Дмитрий с братом Владимиром Андреевичем и всеми бывшими в Москве Князьями и воеводами, с отборной дружиной, после дня Успения, выехал из Москвы в Троицкую обитель. Святой Сергий успокоил Великого Князя надеждой на Бога: «Господь Бог тебе помощник; ещё не приспело время тебе самому носить венец этой победы с вечным сном; но многим, без числа многим сотрудникам твоим плетутся венцы мученические с вечной памятью». И осеняя преклонившегося пред ним Великого Князя Святым Крестом, богоносный Сергий воодушевлённо произнёс: «Иди, Господине, небоязненно, Господь поможет тебе на безбожных врагов! Победиши враги твоя…» 

 В обители под руководством Игумена Сергия были иноки: Александр /Пересвет/, бывший боярин Брянский и Андрей /Ослябя/, бывший боярин Любецкий.                /редакция автора/

 До принятия монашества, оба они славились как доблестные воины, очень опытные в военном деле. Преп.Сергий повелел тотчас же Пересвету и Ослябе, взамен лат и шлемов, возложить на себя схимы и сказал: «Вот вам, дети мои, оружие нетленное»!*

 Был сакральный момент в том, что Преп.Сергий послал на битву схимников-витязей. Ведь Челубей состоял в секте «Гэлуппа», в которую входили богатыри Тибета, Монголии и Орды. Руководил ими Цон-Капа и Челубей был в подразделении «Бонг-по» самой высшей степени посвящения «воин тьмы». Справиться с ним мог только воин Христов!
 Прибыли на помощь В.К.Дмитрию и Князья Ольгердовичи: Андрей Полоцкий и Дмитрий Брянский, а с ними 70.000 воинов. В.К.Дмитрий понимал, что его смерть внесёт сумятицу и потому сошёл с коня великокняжеского, отдал его боярину Михаилу Бренко, от которого ведёт род Игнатий Брянчанинов, а сам стал в строй как простой воин!                /Мешков В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Св.мощи Пересвета и Осляби находятся в Московском Старом Симоновом монастыре. Как раз перед выступлением В.К.Дмитрия произошло Божественное знамение: во Владимире были открыты мощи Князя Александра Невского, прадеда В.К.Дмитрия, инок-пономарь, ночью увидел, что свечи, стоящие перед иконами сами собой загорелись, и к раке подошли два старца, Митрополиты Пётр и Алексий, вышедшие из алтаря. Обратившись к лежащему там Князю, они воззвали к нему: "Восстани Александре, ускори на помощь правнуку своему, Великому Князю Дмитрию, одолеваему сущу от иноплеменников". И тотчас же как живой, восстал из гроба преславный Князь Александр, после чего все трое стали невидимы. Это чудесное явление послужило к прославлению через 117 лет мощей Св.Александра Невского!

   Пересвет убил Челубея на поединке и доехал до Русского стана, но был тяжело ранен. В.К.Дмитрий достал бывший у него на персях крест с частицею Животворящаго Древа, поцеловал его и ринулся в битву наравне с простыми воинами, громогласно читая псалом: "Бог нам прибежище и сила".

 Один Татарский воин ринулся на Дмитрия Донского, но Князь Монтвил, родоначальник рода Мотовиловых, грудью своей отразил смертельный удар, и меч Татарина воткнулся в образ Св.Николая на груди Монтвила, что спасло ему  жизнь и дало силы поразить врага.

 Днём ранее совершил подвиг игумен Св.Епифаний. Когда на подмогу Мамаю шло Литовское войско Ягайло, и соединиться с Татарами они должны были в Семёнов день.

 Но по воле Божией, Ягайло запутался и вышел к одному монастырю, игуменом которого был Епифаний, в 24км., от Куликова поля.
 Епифаний отпустил всю братию к князю Дмитрию Донскому, а сам остался в обители.

 На вопросы где расположены Русские войска, настоятель юродствовал, ответствуя, что не знает. Затем открыл погреба, выкатил бочки с вином, и пригласил "дорогих" гостей к трапезе. Литовцы набражничались так, что им было уже не до чего.                    /Мешков В./

 На следующий день когда гонец известил, что битва проиграна, то Св.Епифания сейчас же предали лютой смерти. Опоздав на один день к Куликовской битве, Ягайло поспешно вернулся назад и готовился к убийству Витовта.

 Но Витовта спасла находчивость его супруги Анны, Княжны Смоленской.

 Возвратясь в Москву и распустив по домам воинов, В.К.Дмитрий, снова прибыл в обитель Живоначальной Троицы, чтобы воздать благодарение сильному во бранех Господу.

 По благословению Преп.Сергия, он заложил в 1378г., Успенский Стромынский монастырь; предполагалось в преддверии решающей битвы с Ордой, собрать в него молитвенников со всей Русской земли, чтобы духовно поддержать Русь.
 Настоятелем монастыря стал ученик Св.Сергия, Леонтий.

 Другой Успенский монастырь В.К.Дмитрий построил, в благодарность Богу, за победу в Куликовской битве на р.Дубенке.
 А первым игуменом там стал ученик Св.Сергия, будущий Св.Савва Звенигородский.

 На самом Куликовом поле был построен монастырь Рождества Богородицы; победа произошла именно в этот праздник. Также в честь победы В.К.Дмитрий построил Николо-Угрешский монастырь, и опять таки с помощью Сергия Радонежского, В.К.Дмитрий выстроил Голутвинский монастырь и каменный Успенский Собор Симонова монастыря.

 Сергий Радонежский отправился пешком в Рязань, и уговорил Князя Рязанского Олега, заключить вечный мир с В.К.Дмитрием /Донским/. Этот мир был скреплён семейным союзом: сын Олега, Феодор взял замуж дочь В.К.Дмитрия, Софию.

 В.К.Дмитрий Донской был похоронен рядом с гробницами отца, деда и прадеда в Архангельском Соборе. На погребении присутствовал и Св.Сергий.

 Его вызвали за несколько дней до кончины, Св.Сергий был одним из скрепивших своей подписью духовное завещание. В.К.Дмитрий чувствуя приближение конца от долгой болезни пожелал видеть свою Княгиню Евдокию, ожидавшую шестого сына, после чего составив духовную грамоту и попрощавшись со всеми, проговорив:

 "Бог мира да будет с вами, сложил руки на груди и преставился, имея 39лет от роду.

 25.09.1392г. преподав братии конечное поучение об иноческом добротожитии, Сергий Радонежский предал дух свой Богу после 78 лет жизни и 55 лет иночества, пережив на три года Дмитрия Донского.

 С благословения Сергия Радонежского, Дмитрий Донской идя на Куликово поле, жену с детьми и Царскую казну оставил на попечение воеводы боярина Федора Андреевича Кобылина /Кошку/, как на самого доверенного человека!

В.К.Евдокия /Ефросиния/, супруга В.К.Дмитрия Донского, дочь В.К.Дмитрия Константиновича Суздальского, в 1393г., построила Вознесенский девичий монастырь в Москве и церковь Рождества Богоматери, а в Переяславле в 1392г., Успенский Горицкий мужской монастырь и церковь Рождества Св.Иоанна Предтечи.                  /редакция автора/

   Постриглась и стала игуменьей. Св.мощи с 1407г., почивают в Вознесенском Девичьем монастыре. Над ее ракой появилось изображение исцеленного ею при жизни слепого!

 Княгиня Мария /Марфа/, жена Владимира Храброго, в 1386г., основала Рождественский монастырь!

 Св.Лазарь, Царь Сербский, происходил из Боярского дома и был воспитан при дворе Князя Душана. Женой его была Милица Неманич, происходившая от Св.Стефана Немани.

 Дочь Лазаря - Елена /+1443/, была женой Албанского Князя Джураджи /+1403/.

 Лазарь убедил Константинопольского Патриарха признать звание Патриарха за Сербским Архиепископом. Построил монастырь Рованицу.

 15.07.1389г., с 60.000 войском выступил против 300.000 Турок, на Косовом поле /Кос по Сербски - Кулик/. Из-за предательства зятя, женатого на его дочери Марии /+1426/ - Вука Бранковича /+1398/, Сербы проиграли битву. Султан приказал отрубить голову попавшему в плен Св.Лазарю. Сербы найдя тело, похоронили в ближайшем храме.

 Через три года тело оказалось нетленным и перенесено в монастырь Рованицу.

 В 1683г., Турки опустошили старую Рованицу, и иноки перенесли мощи Св.Лазаря в одну из обителей Фрушской горы, названную новой Рованицею!

 Св.Стефан Высокий /1370+1427/, был шестым ребёнком, после пяти дочерей, в семье Св.Лазаря и Милицы. Князь Св.Лазарь, после рождения сына, воздвиг в своей столице Крушевце храм в честь Св.Стефана. Сила духа и горячая любовь к Господу помогли отроку перенести гибель отца на Косовом поле /1389/ и уход матери в монастырь /1393/, взяв на свои ещё не окрепшие плечи тяжкую державную ношу. Почти 10 лет терпеливо сносил молодой Князь власть иноплеменников, решительно противостоял пагубным притязаниям Вука Бранковича /зятя Князя Лазаря, предавшего его на Косовом поле/.

 Князь Стефан в 1402г., участвовал в вассальной битве Турецкого султана против Тамерлана, и хотя мужество Сербов не повлияло на исход сражения /Монголы разгромили Турок, султан был пленён/, он понял, что долгожданный час, освобождения Сербии пробил. В ноябре 1402г., Стефан повёл Сербское войско на политое мученической кровью Косовское поле. Против него выступил один из Турецких военачальников, к Туркам примкнул и сын Вука Бранковича - Георгий, но на сей раз успех был на стороне Сербов.

 В 1413г., заключив союз с Турецким султаном Мехмедом, Стефан окончательно изгнал с Сербской земли отряды претендента на османский трон - кровожадного Мусы. Свою столицу Белград, Стефан украсил величественными храмами, в один из которых положил мощи Св.Параскевы, перенесённые из Болгарского г.Тырнова.

 Другим важным духовным центром стал построенный Стефаном в 1404-1418гг., монастырь Манассия /Ресава/. Рано лишившись супруги, Стефан жил монашеской жизнью.

 Не имея наследников, он незадолго до кончины простил своего врага - Георгия Бранковича, примирился с ним и, взяв с Георгия клятву хранить Сербскую землю и веру Православную, завещал ему престол в 1426г., после чего мирно почил о Господе в 1427г! 
 В.К.Василий-II /1371-1389+1425/, сын Дмитрия Донского насильно оставленный в Орде, когда ему было 11 лет, сам бежал из плена. И после многих скитаний, получил приют у Литовского В.К.Витовта, женившись на его дочери Софии.

 В 1397г., В.К.Василий-II основал Сретенский монастырь, на месте встречи чудотворной иконы Владимирской Богородицы, в память избавления Москвы от нашествия Тамерлана.

 Огромную помощь и поддержку молодому В.К.Василию Дмитриевичу оказывал знаменитый боярин Федор Андреевич Кобылин, /носивший прозвание Кошка/; впоследствии такой же близостью к В.К.Василию Дмитриевичу пользовался сын боярина Федора Андреевича – боярин Иван Федорович.

 На дочери же этого боярина Федора Андреевича Кошки, сестре боярина Ивана Федоровича, был женат сын В.К.Александра Тверского – В.К.Михаил Александрович. Сын Федора Андреевича, боярин Федор Голтей стал тестем В.К.Ярославу Владимировичу Серпуховскому, выдав за него свою дочь Марию. А их дочь, тоже Мария, вышла замуж за В.К.Василия-III Темного, став матерью В.К.Иоанна-III!                           /редакция автора/
   В.К.Иулиания, В.К.Симеона Мстиславича Вяземского. Изрублена насильником в 1407г., Смоленским князем Юрием /+1408/. Св.мощи Иулиании под спудом в храме Преображения г.Торжка! Юрий Смоленский пришел покаялся и умер в Тульском Веневском монастыре.

 В.К.Иулиания /инокиня Марфа/, жена Литовского В.К.Ольгерда, сестра Тверского Князя Михаила Александровича, дочь В.К.Александра Михайловича, погребена в Киевской Лавре. Её дочь Евпраксия основала в Брянской губернии Одринскую пустынь!

 5.06.1422г., состоялось обретение мощей Святого Сергия Радонежского.

 Над могилой Великого старца был построен каменный Собор Святой Троицы.

 Для этого Собора и была написана икона Андрея Рублёва «Троица».

 Приняв в 23 года монашеский постриг и основав обитель Святой Троицы, Сергий Радонежский стал родоначальником целой духовной школы, укреплённой его учениками!

 Св.Андроник Московский /+1395/ заложил Спасский монастырь, став в нём игуменом!

 Преп.Феодор Ростовский /+1394/, племянник Св.Сергия Радонежского, сын его брата Стефана, в 1370г., создал Московский Рождества Богородицы монастырь в Старом Симонове. В 1383г., игумен Фёдор стал духовным отцом В.К.Дмитрия Донского.

 Ездил в Константинополь, где получил от Патриарха Нила сан Архимандрита, а затем Ростовского Архиепископа. Основал Ростовский Рождественский женский монастырь; погребен в Ростовском Успенском Соборе!

 Св.Савва Сторожевский /+1406/, основал под Звенигородом на горе Стороже монастырь в 1399г., во имя Рождества Богородицы. Был игуменом Дубенского монастыря, шесть лет настоятелем Троице-Сергиевой Лавры и духовником сына Дмитрия Донского, Звенигородского Князя Юрия. Причислен к лику Святых в 1547г., Иваном Грозным!

 Св.Мефодий Пешношский /+1392/, в устье р.Пешноши под Дмитровом устроил в 1361г., Николо-Пешношский монастырь!

 Св.Афанасий Высоцкий /+1401/, основал Зачатьевский монастырь на р.Наре в Серпухове. В 1382г., был послан в Константинополь, прожив 20 лет в монастыре Иоанна Предтечи.

 На Русь он послал переведённые святоотеческие книги, дополненный Патриархом Филофеем церковный устав, известный на Руси под названием «Око церковное».

 Для Сергия Радонежского Патриарх Филофей передал крест, параманд и схиму. Также на Русь были присланы Византийские иконы, находящиеся сейчас в Зачатьевском монастыре!
 Св.Авраамий Галичский, Чухломский /+1375/,  основал монастырь Собора Богородицы и обитель Ризоположения, в 70 верстах от Галича, на берегу Чухломского озера основал Покровский Городецкий монастырь. На берегу Галицкого озера, услышав глас с горы, взошел на неё и увидел на дереве икону с младенцем.

 Узнав об этом, Галицкий Князь Дмитрий Федорович призвал Авраама в Галич. Пустынник повёз эту икону через озеро на лодке, где до сих пор видна струя там где он плыл.

 А на месте явления иконы Богоматери «Умиление сердец» был построен Успенский Авраамиев Заозёрский монастырь. Причислен к лику Святых в первой половине 17 века!

 Св.Иаков Железноборовский /+1442/, в 30 верстах от Галича, на р.Тепзе, недалеко от селения Железный Борок основал монастырь Иоанна Предтечи. В.К.Василий Дмитриевич, сын Дмитрия Донского просил его о молитвенной помощи для своей супруги Софьи Витовтовны. Она находилась в опасном положении перед родами, и по молитве Иакова, благополучно разрешилась от родов сыном Василием. В.К.Василий Дмитриевич подарил Лавре покров на раку Преп.Сергия, с изображением Святого!

 Св.Кирилл Белозерский /1337+1427/, родился в Москве с именем Косма, остался сиротой и воспитывался у боярина Тимофея Вельяминова. Стефан Махрищский привёл юношу в Симонов монастырь, где архимандрит Феодор постриг его с именем Кирилл.

 В 1388г., стал игуменом Симонова монастыря вместо Феодора, ставшего Епископом Ростовским. Во  время чтения акафиста Богородице, Кириллу было видение идти на Белоозеро. Он с духовным братом Ферапонтом отправился в путь, взяв с собой икону Богородицы «Одигитрии».                                                                                /редакция автора/

   Взойдя на гору Мауру, Кирилл узнал на берегу Сиверского озера место, указанное ему в видении. Здесь он основал Успенский монастырь, проведя 30 лет в обители. Кириллов монастырь стал «градом иноков»!

 Схиигумен Петр, брат Св.Сергия, игумен Веневской обители, где шли войска В.К.Дмитрия Донского, и где хранились посох, ситница и крест Сергия Радонежского!

 Св.Стефан Махрищский /+1406/, родился в Киеве. Избегая притеснений католиков ушёл в Москву. В 40 верстах от Троицкой Лавры на р.Махрище основал Троицкую обитель. В 60 верстах от Вологды близ р.Сухоны в 1370г., основал Авнежский Троицкий монастырь.

 По просьбе В.К.Дмитрия Донского стал игуменом Махрищской обители. В Москве помог юноше Косме /Св.Кириллу Белозерскому/ стать иноком Симонова монастыря!
 Свеча зажженная Кириллом от пламени Сергиевой свечи, оставалась негасимой на Белом озере до середины 17 века. Из Кирилловой обители наибольшую известность получил Св.Савватий Соловецкий /+1435/, основатель Соловецкого монастыря в 1425г!

 Из Кириллова монастыря вышел и строитель обители в Олонецкой земле  Преподобный Александр Ошевенский /1427+1479/. На берегу р.Чуруги в 44 верстах от Каргополя основал монастырь. Причислен к лику Святых Царем Алексеем Михайловичем!

 Преп.Нил Сорский также принял постриг в Кирилловой обители. После странствований по Афонским монастырям, он учредил в глухом месте на р.Соре скит со своим уставом!

 По благословению Сергия Радонежского в Вологодских лесах на р.Обноре жил отшельником Павел Обнорский /1317+1429/, которому Св.Сергий перед подвигом вручил крест. Родился в Москве, после 15 лет затвора в келье, с благословения Св.Сергия убыл в Комельский лес из Троицкой Лавры, на р.Грязовец Вологодской земли.

 Семидесятилетний старец прожил три года в дупле дуба. Оттуда перешел на р.Нурому, где жил другой подвижник с Афона Преп.Сергий Нуромский, Грек с Афона, живший в Троицкой Лавре и выполнявший наставления Св.Сергия Радонежского, благословившего его на этот подвиг и отпустившего его со слезами. Сергий Нуромский предсказал где Павел построит монастырь. И в 1414г., с благословения Митрополита Фотия Преп.Павел построил Троицкий монастырь на р.Нуроме. К лику Святых Св.Павел Обнорский причислен Царем Иваном Грозным на Соборе 1547г!

 В Средней Руси сохранял духовные традиции Св.Сергия Радонежского великий подвижник Пафнутий Боровский /1394+1478/. 20 лет от роду, принял постриг в Покровском Высоцком монастыре г.Боровска, откуда был родом. Семь лет находился в послушании у ученика Преп.Сергия Радонежского, Архимандрита Никиты.

 В 1444г., выстроил обитель Рождества Богородицы на берегу р.Протвы. Во время голода в Пафнутьевом монастыре ежедневно питалось до тысячи человек.

 Однажды в пришедшем монахе- страннике, никогда его прежде не видя, он узнал убийцу Князя Дмитрия Шемяки. По взгляду он узнавал о добрых или дурных мыслях. Причислен к лику Святых Царем Иваном-IV Грозным на Соборе 1547г!

 Из Пафнутиевой обители вышел величайшик ученик Преп.Пафнутия Св.Иосиф Волоцкий /1439+1515/, духовный вождь в борьбе с ересью жидов.*                              /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

В семь! лет выучил псалтырь, а в восемь научился читать все богослужебные книги.  Мирское имя преп.Иосифа было Иван Санин. Род Саниных вышел из Литвы и осел в Волоколамском княжестве в деревне Спировской, ставшей их вотчиной. Будучи двадцати лет от роду, Иван поступил в Рождества Богородицы Боровский монастырь в послушание старцу св.Пафнутию. Вскоре в этом монастыре был пострижен и его отец, которого разбил паралич. С благословения старца инок Иосиф принял на свое попечение родителя, за которым неотступно ухаживал до самой его кончины в течение 15 лет. Мать Иосифа стала инокиней Мариной женского Волоколамского монастыря. Вслед за родителями ушли в монастырь и оставшиеся дети, кроме одного. Среди родни Иосифа насчитывается 14 мужских имен монашествующих /и лишь одно мирское/ и 4 женских - все монашеские. Ростовский архиепископ Вассиан - родной брат Иосифа. Другой его брат стал епископом Тверским Акакием, а два племянника - Досифей и Вассиан /Топорковы/ совместно с Дионисием, учеником преп.Андрея Рублева, расписали церковь Валаамского монастыря.
   По смерти своего учителя, преп.Пафнутия, игуменом монастыря стал преп.Иосиф.

 Он хотел ввести более строгий устав, который для братии оказался непосильным.

 Тогда Иосиф оставил Боровскую обитель и решил основать новую, со строгим уставом, на нетронутом месте. Место такое нашлось недалеко от прежней родовой отчины подвижника в Волоколамском княжестве. Кн.Волоколамский Борис Васильевич, родной брат государя Иоанна-III, благоволил к святому и стал покровителем нового монастыря.

“В инех странах”, - писал преп.Иосиф Волоцкий, - хотя и есть люди “благочестивии и праведнии”, но там есть “нечистиви и неверни”, а также “еретичьская мудрствующе”.

 А в “Рустей” же земле “веси и села мнози, и грады” не знают ни одного “неверна или еретика” - все “овчата” единого Христа, “все единомудрствующе” в полном согласии с неповрежденным святоотеческим Православием. Так жила Россия к моменту возникновения на ее северных границах еретического очага жидовствующих.
 В 1470г., в Новгород из Киева прибыл еврей Схария с несколькими единоверцами.

 Они приехали в качестве купцов в свите брата Киевского кн.Симеона - Михаила Александровича /Олельковича/, приглашенного новгородцами.

 Схария не был простым купцом. Вероятнее всего, он не был купцом вообще.

 Для купца он был слишком разносторонне образован. Хорошо разбирающийся в естественных науках, Схария в то же время был коротко знаком и с той областью знаний и умений, сатанинский источник которых Церковь не перестает обличать и по сей день.

 “Он был, - по словам преп.Иосифа, - научен всякому изобретению злодейства, чародейству и чернокнижию, звездозаконию и астрологии”.
 Знакомство Схарии с колдовским искусством может объяснить и его быстрый успех в совращении двух православных иереев. “Сначала он прельстил попа Дионисия и обратил его к жидовству. Дионисий привел к нему попа Алексея”, - повествует преп.Иосиф.

 Увидев, что дело идет успешно, Схария пригласил в Новгород еще двух жидов - Шмойла Скарявого и Моисея Хапуша.

 Совращенные в ересь хотели было обрезаться, но их иудейские учителя запретили им это, велев хранить иудейство в тайне, а явно прикидываться христианами.

 Сделавши все для основания тайной еретической организации, евреи бесследно исчезли - то ли уехали из города, то ли скрылись так ловко, что перестали привлекать к себе внимание народа и властей. Далее события развивались следующим образом:

 ересь в Новгороде продолжала распространяться.
 В числе зараженных ею оказался даже настоятель Софийского собора протопоп Гавриил.

 В качестве литературных “источников” учения в жидовствующих кругах были особенно популярны астрологические сборники и поучения раввина Маймонида.
 В 1480г., В.К.Иоанн-III взял Алексея и Дионисия в Москву. Их образованность и внешнее благочестие обеспечили им высокие назначения. Одному - протопопом в Успенский собор, другому - священником в Архангельский. Так ересь начала распространяться в Москве.

 Ее приверженцы находились во все более высоких кругах. Ревностным сторонником ереси стал всесильный дьяк Посольского приказа Феодор Курицын с братом Иоанном Волком. Протопоп Алексей и Курицын имели свободный доступ к Иоанну-III.

 “Того бо державный во всем послушаше”, - сетовал о влиянии Курицына на В.Князя преп.Иосиф. В 1490гг., бороться с Курицыным стало делом совсем непосильным.

 Ходили слухи, что его власть над Иоанном-III основывается на чародействе и колдовстве.

 “И звездозаконию учаху и по звездам смотрети и строити рожение и житие человеческое”, - обвиняет преп.Иосиф Курицына и Алексея.

 Но в это время на Новгородскую кафедру был поставлен архимандрит московского Чудова монастыря, ревностный поборник Православия преп.Геннадий. Новый архиепископ был, по словам Степенной книги, “муж сановитый, мудрый, добродетельный, сведущий в Писании”.
 Вскоре по прибытии к пастве он открыл существование тайного общества еретиков и донес о нем В.Князю и митрополиту, а сам приступил к розыску.          /Митрополит Иоанн/

   В Новгороде еретики присмирели, но в Москве ересь продолжала укрепляться - с “диким нечестием и страшными мерзостями разврата”, по словам церковного историка.

 В 1491г., митрополитом Московским стал Зосима, тайный приверженец ереси.

 Еретики заприметили его давно, еще когда он был архимандритом Симонова монастыря: протопоп Алексей, втершийся в доверие государю, указал Иоанну-III на Зосиму как на самого “достойного” преемника почившего митр. Геронтия. Новый еретичествующий митрополит был предан обжорству и плотским страстям.

 Когда вино делало его откровенным, он высказывал мысли соблазнительные и богохульные: что Христос сам себя назвал Богом, что евангельские, апостольские и церковные уставы - все вздор, иконы и кресты - все равно что болваны...
  Против нечестивого митрополита восстал со святою ревностью преп.Иосиф Волоцкий.

 “В великой церкви Пречистой Богородицы, на престоле св.Петра, - писал он, - сидит скверный, злобесный волк в пастырской одежде, Иуда Предатель, бесам причастник, злодей, какого не было между еретиками и отступниками...

 Если не искоренится этот второй Иуда, то мало-помалу отступничество утвердится и овладеет всеми людьми. Как ученик учителя, как раб государя молю, - взывал преп.Иосиф к православным пастырям, - учите все православное христианство, чтоб не приходили к этому скверному отступнику за благословением, не ели и не пили с ним”.
 Обличения Иосифом еретика-митрополита и труды архиеп. Геннадия сделали свое дело.

 На Соборе 1494г., стараниями двух этих святых подвижников Зосима был лишен кафедры за ересь жидовства, разврат, пьянство и кощунство.

 Но до искоренения самой ереси было еще далеко. К ее покровителям прибавилась княжна Елена, невестка Иоанна III, мать наследника престола малолетнего царевича Дмитрия.

 В обличение еретиков преп.Иосифом было написано шестнадцать “Слов”, известных под общим названием «Просветитель».

 Со временем его деятельность принесла плоды. Чаша весов стала постепенно склоняться в пользу ревнителей благочестия. В 1500г., опала постигла Феодора Курицына.

 В 1502г., Иоанн III положил опалу и на кн.Елену с Дмитрием, посадив их под стражу.

 Наконец, в 1504г., состоялся Собор, на котором ересь была окончательно разгромлена, а главные еретики осуждены на казнь. Столь суровое наказание /а на нем настаивал преп.Иосиф/ было связано с чрезвычайной опасностью ситуации. Еретики дозволяли для себя ложные клятвы, поэтому искренности их раскаяния верить было нельзя.

 Но и в этом случае Русское милосердие взяло верх. Казнены были лишь несколько самых закоренелых еретиков - остальным предоставили возможность делом доказать свое исправление. Время показало справедливость опасений: разбежавшиеся по окраинам еретики не только не исправились, но положили начало новой секте “иудействующих”. Краткий рассказ не позволяет передать всего драматизма истории.

 Государев дьяк Феодор Васильевич Курицын впал в ересь после знакомства с протопопом Алексеем в 1479г. Через три года он отправился послом на запад, в Венгрию, причем государственная необходимость этого посольства представляется весьма сомнительной.

 Вернувшись в Москву к августу 1485г., обогащенный западным опытом, Курицын привез с собой таинственную личность - “угрянина Мартынку”, влияние которого на события кажется совсем загадочным. Он был непременным участником собраний тайного еретического общества, центром которого стал после возвращения из Венгрии Курицын.

 “Та стала беда, - сетовал Архиепископ Геннадий, - как Курицын из Угорския земли приехал - он у еретиков главный печальник, а о государской чести печали не имеет”.

 Предводитель новгородских еретиков Юрьевский архимандрит Кассиан, присланный из Москвы по ходатайству Курицына, пользуясь покровительством всемогущего дьяка, собирал у себя еретиков, несмотря даже на противодействие своего епископа.
 Поставление в 1491г., митрополитом еретика Зосимы привело тайное общество жидовствующих в господствующее положение не только в сфере административно-государственной, но и в области церковного управления.                       /Митрополит Иоанн/

   И все же звездный час еретиков приходится на время более позднее - на 1497-98гг., когда наследником престола был официально объявлен Дмитрий, внук Иоанна-III, сын Иоанна Молодого, умершего в 1490г. Иоанн III был женат дважды.

 Его первая жена - “тверянка” - умерла рано, успев ему родить сына, Иоанна Молодого.

 Вторично Иоанн-III женился на Зое /Софье/ Палеолог, племяннице последнего византийского императора Константина Палеолога. Воспитанная в католическом окружении, царевна сделалась в Москве ревностной поборницей Православия.

 Этот брак сообщал Москве новую роль, делая ее преемницей державных обязанностей Византии - хранительницы и защитницы истинной веры во всем мире.
 Утверждение престола Великого Князя Московского за сыном Иоанна-III от его брака с Софьей Палеолог делало эту преемственность необратимой, передавая ее по наследству и всем будущим государям Московским. Партия еретиков старалась предотвратить это всеми силами. В 1497г., Великого Князя удалось убедить, что Софья готовит заговор в пользу своего сына Василия. 4 февраля 1498г., наследником был объявлен Дмитрий.

 Впрочем, недоразумение вскоре объяснилось, и уже со следующего года начались гонения на сторонников Дмитрия, закончившиеся опалой для него и его матери. Но в течение двух лет еретики находились на волосок от того, чтобы получить “своего” великого князя.
 Еретики отвергали троичность Бога, Божество Исуса Христа, не признавали церковных Таинств, иерархии и монашества. То есть главные положения ереси подрывали основы основ благодатной церковной жизни - ее мистические корни, догматическое предание и организационное строение. Лучшее оружие для разрушения Церкви трудно придумать.
 Одним из первых почувствовал приближение “пагубной и богохульной бури” преп.Иосиф.

Еще в 1470гг., будучи насельником Боровского монастыря, он написал послание против еретиков, отрицавших иконописные изображения Троицы. Когда ересь обрела покровителя в лице митрополита Зосимы, преп.Иосиф не остановился перед публичным обличением ересиарха, называя Зосиму “антихристовым предтечей” и “сосудом сатаниным”, не отступая в обличениях до тех пор, пока Собор не осудил митрополита.*
 Вероятно, не без влияния преп.Иосифа или единомысленных ему иерархов в предисловии к новой Пасхалии, изданной после 1492г., засвидетельствовано признание Русской Церковью своего преемственного по отношению к Византии служения.

 Дерзновенно истолковывая слова Господа Исуса Христа - “И будут перви последний и последний перви”,  авторы предисловия провозглашают основу русского религиозного сознания, которая позже выльется в чеканную формулу “Москва - Третий Рим”.

  Иоанн-III вызвал к себе святого и много беседовал с ним о церковных делах, признаваясь, что еретики и его старались привлечь на свою сторону.
“Прости меня, отче... Я знал про новгородских еретиков”, - говорил Великий Князь.
“Мне ли тебя прощать?” - отвечал преподобный.
“Нет, отче, пожалуй, прости меня. Митрополит и владыки простили меня”.
“Государь! - возразил Иосиф. - В этом прощении нет тебе пользы, если ты на словах просишь его, а делом не ревнуешь о православной вере. Вели разыскать еретиков!”

 “Этому быть пригоже, - ответил Иоанн Васильевич. - Я непременно пошлю по всем городам обыскать еретиков и искоренить ересь”. Однако боязнь погрешить суровостью долго удерживала князя от решительных действий. “Как писано: нет ли греха еретиков казнить?” - тревожно допытывался он у преподобного, пригласив его к себе еще раз.

 И лишь соборное решение духовенства, проклявшего еретиков и постановившего предать казни наиболее злостных из них, успокоило великокняжескую совесть.
 Преп.Иосиф излагал Иоанну-III также учение о том, что “Царь... Божий слуга есть” и что это обязывает его к особому вниманию в защите святынь. В эти обязанности входит и стремление к “симфонии властей” - светской и церковной, основанной на их совместном религиозном служении и разделении конкретных обязанностей.            /Митрополит Иоанн/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Прославил Преп.Иосифа в лике святых Царь Иоанн Грозный на Соборе 1579г. 
   Важным духовным центром Святой Руси был Спасо-Каменный монастырь на Кубенском озере, созданный в конце 14 века. Его славный выходец, основатель многих обителей Св.Дионисий Глушицкий не был прямым учеником Св.Сергия Радонежского, но продолжил традицию устройства монастырей по уставу Св.Сергия Радонежского.

 Из учеников Св.Дионисия Глушицкого прославлены Григорий Пельшемский и Амфилохий, его преемник в Глушице!

Св.Никон /+1426/, ближайший ученик Преп.Сергия, родился в Юрьеве Польском, второй  игумен Троицкой Лавры. Причислен к лику Святых Царем Иваном-IV на Соборе 1547г!

 Св.Роман Киржачский /+1392/, вместе с Св.Сергием Радонежским, по благословению Митрополита Алексия, основали во Владимирской земле, на р.Киржач Благовещенский монастырь, с 1355г., игуменом которого стал Св.Роман, а Преп.Сергий вернулся в Лавру!

 Св.Ферапонт Белозерский /1335+1426/, родился в Волоколамске, в семье бояр Поскочиных. Ученик Преп.Сергия, преемник Св.Кирилла Белозерского, с которым пробыл в Симоновом монастыре 25 лет. После Кирилловой обители, в 1398г., Ферапонт основал монастырь Рождества Богородицы, в 15 местах от Кирилловой обители. Затем по воле Можайского Князя Андрея Дмитриевича в 1408г., основал близ Можайска на р.Лужки Рождественский Лужецкий монастырь. Причислен к лику Святых Иваном-IV в 1549г!

 Св.Мартиниан Белоезерский /1398+1483/, родился в д.Березняки Сямской волости, между Вологдой и Кирилловым монастырем. Принял постриг от Св.Кирилла. Основал библиотеку Ферапонтова монастыря был виднейшим просветителем своего времени.

 После кончины Св.Кирилла, Мартиниан удалился за 100 верст на остров о.Воже. В 1427г., там появился Вожеезерский Спасский монастырь. В.К.Василий Тёмный почитал Мартиниана. Когда по благословению Мартиниана, В.К.Василию Тёмному был возвращён престол отнятый Шемякой, Он призвал Мартиниана на игуменство в Троицкую Лавру. Скончался в Ферапонтовом монастыре. К лику Святых причислен Иваном-4 в 1549г!

 Источником многих обителей XVI века, являлся монастырь в Комельских лесах, к югу от Вологды, который построил постриженик Кирилло-Белозерского монастыря Преподобный Св.Корнилий /+1537/. Родился в Ростове, в семье знатного рода бояр Крюковых. Переселяясь в Москву, отец отдал Корнилия на службу к В.К.Марии, супруге В.К.Василия Тёмного. 12 лет от роду, вместе с дядей Лукианом, Корнилий ушёл в Кириллов монастырь.

 Духовное странничество привело его сначало в Новгород, к Геннадию Архиепископу, другу Иосифа Волоцкого. Затем Корнилий пошёл в Комельский лес. В 60 лет Корнилий соорудил монастырь Введения Богородицы.

 Через несколько лет, с учеником Геннадием, он удалился в Костромские леса, на берегу Сурского озера, где основал новый монастырь. Причислен к лику Святых в 1600г!

Св.Кирилл Новоезерский /+1532/, родился в Галиче. Ученик Преп.Корнилия Комельского. После кончины родителей, с благословения Преп.Корнилия, Кирилл скитался по пустынным местам, питаясь травами, кореньями и корой. 20 лет он ходил босой и в рубище, ночюя на церковных папертях. Обошёл Поморье, Новгород, Псков.

 В Тихвинском монастыре ему явилась Богородица и указала место на Белом озере. Здесь в 1517г., над Красным островом  соорудил Воскресенский монастырь. Имел дар пророчества. Был причислен к лику Святых Царём Алексеем Михайловичем. При жизни Преп.Корнилия, шесть его учеников основали обители на Русском Севере. Седьмой ученик Преп.Корнилия, родившийся в Москве основал обитель по его смерти.

 Св.Арсений Комельский  /+1550/, принял постриг в Троицкой Лавре.

 В 1506г., переписал Евангелие и с 1525г., стал игуменом до 1529г. Происходил из рода бояр Сухоруковых. Затем удалился в Комельский лес, близ р.Кохтыш.

 Получив грамоту от В.К.Василия построил в 36 верстах от Вологды монастырь, названный Арсеньевым, где и был игуменом. Далее в 1541г., основал Шилегодскую пустынь!

 Св.Александр Ошевенский /1427+1479/, родился в 60 верстах от Белоозера, близ озера Вожже. На берегу р.Чуруги, в 44 верстах от Каргополя построил монастырь.

 Причислен к лику Святых Царём Алексеем Михайловичем!                       /редакция автора/

   Св.Стефан Великопермский /1346+1396/, из древних Зырянских знаков составил Пермский алфавит и перевёл на Пермский язык богослужебные книги. Родился в г.Великий Устюг, умер в Москве. Причислен к лику Святых Иваном-IV на Соборе 1549г!

 Св.Евфимий Суздальский /1316+1404/, родился в Нижнем Новгороде. В 1352г., основал в Суздале Спасо-Преображенский монастырь. Причислен к лику Святых Иваном-4 в 1549г!

 Св.Дмитрий Прилуцкий /+1392/, родился в Переяславле-Залесском. При Луке Вологды в 1371г., основал Спасо-Прилуцкий монастырь. Причислен к лику Святых на Соборе 1450г!

 Св.Макарий Калязинский /+1483/, родился в с.Грибкове /Кожино/, недалеко от г.Кашина, из Тверских бояр Кожиных. Принял постриг под г.Кашиным в Клобуковом монастыре.

 В 18 верстах от г.Кашина, близ р.Волги, основал Троицко-Калязинскую обитель.

 Отсюда, при жизни Макария, вышло несколько основателей новых монастырей - Ефрем Перекомский, Паисий Угличский. Причислен к лику Святых Царём Иваном-IV в 1547г!

 Св.Феодосий Тотемский /+1568/, родился в Вологде. В 1554г., при слиянии рек, в р.Сухону основал Монастырь Преображения Господня. Из Спасо-Прилуцкого монастыря, пострижеником коего он являлся, получил в дар Икону Богородицы – Суморинскую.
 Был причислен к лику Святых Императором Павлом-I в 1798г! 
 В 1383г., над водами Ладожского озера явилась Тихвинская Икона; писана была Евангелистом Лукою, и была им послана в Антиохию вместе с Евангелием, а оттуда была перенесена в Константинополь!

 Благовещенский Собор Кремля строился под неусыпным вниманием В.К.Василия-II и его жены В.К.Софии, дочери Литовского В.К.Витовта. В.К.София в 1405г., заказала иконописцу Андрею Рублеву роспись Благовещенского Собора в Кремле.

 Заботами В.К.Софии Витовтовны началось строительство Сретенского монастыря, на том месте, где она с москвичами встретила Владимирскую икону Богородицы.

 В.К.Василий-II и В.К.София в 1405г., ввели новый год с 1 сентября; прежде был 1 марта. Умерла В.К.София Витовтовна в 1453г. При вскрытии ее духовной грамоты оказалось; что она была самой крупной землевладелицей на Руси. Помимо земельных владений, сел и городов, остались: ящик с мощами, икона окованная на муссии Божией Матери с пеленою, большая стенная икона Богородицы с пеленою, и с убрусцами, икона Святых Косьмы и Дамиана, икона Федора Стратилата, выбита на серебре, два дубовых ларчика, большой ящик и коробью с крестами, иконами и мощами. И никаких украшений и пышных нарядов!

 В 1440г., Татары во главе с Казанским Царём Мегметом жгли и грабили Москву.

 Схимонах Крестовоздвиженского монастыря Владимир /Ховрин/, воин в миру и царедворец В.К.Василия, вооружив монастырскую братию, присоединился с нею к воеводе Князю Юрию Патрикеевичу Литовскому.

 Воины Христовы безстрашно кинулись на врагов, грабивших первопрестольную.
 Не ожидавшие такого отпора казанцы дрогнули и побежали. Схимонах Владимир с братией и воинами бросились вдогонку, отбив у врага пленных, среди которых были дети!
 В 1451г., Татары подступили к Москве. Митрополит Иона с клиром совершал крестный ход по стенам города, со слезами моля Бога о спасении града и людей.

 Навстречу ему вышел престарелый монах Чудова монастыря Антоний и сказал:

"Великий святитель! Благодарим Бога и Пречистую Его Матерь: услышала она молитвы твои и умолила Сына Своего, город и все Православные христиане будут спасены по твоим молитвам. Враги скоро будут побеждены.
 Только мне одному суждено от Господа быть убитому врагами".

 Едва старец сказал это, как вражеская стрела пронзила его. 2 июля, в праздник положения Ризы Пресвятой Богородицы, в рядах Татар произошло смятение и они в страхе и ужасе обратились в бегство; предсказание Антония сбылось!
 Во времена В.К.Василия Тёмного /1415-1425+1462/, наряду с Ховриными, Бутурлиными, Вельяминовыми возвеличилось очень много потомков Польских и Литовских родов:

 Милославских, Хованских, Трубецких, Голициных, Бельских потомков Гедимина, но самыми близкими к Царю были Кошкины-Кобылины!                             /редакция автора/
Глава  XXVIII.

   В одно время с Преп.Савватием пребывали на Валааме Преп.Ефросин, происходивший из князей Тепринских, и инок Геннадий, ученик Преп.Савватия, впоследствии Св.Архиепископ Новгородский, ревностно боровшийся вместе с Преп.Иосифом Волоколамским против распространявшейся тогда ереси жидовствующих!

 В 1471г., В.К.Иоанн-III /1440-1462+1505/, находясь в Русе, приказал казнить четырех евреев из влиятельных Новгородских бояр, в том числе Дмитрия Исааковича Борецкого, подписавшего договор с Польским Королём Казимиром. Пользуясь ослаблением Руси, иудеи пытались оторвать Новгород от России под власть Польской Короны!

 В 1472г., В.К.Иван-III женился на дочери Фомы Палеолога - Зое /Софие; племяннице Императора Византии Константина-XI /+1453/; внучке Императора Иоанна Мануиловича, который был женат на дочери Русского Царя Василия-II - В.К.Анне Васильевне!

 Иван-III достроил Московский Кремль, а двуглавый орел сделал государственным гербом.
 В 1480г., В.К.Иван-III с войском готовился к битве с Татарами на р.Угре.
 Рядом с этим местом жил в дупле дуба постриженик Чудова монастыря Св.Тихон /Калужский+1492/. Молитвами Св.Тихона во время "стояния на Угре" всё закончилось без боя, и ордынцы удалились восвояси, положив конец Монголо-Татарскому игу на Руси!

  В 1495г., В.К.Иван-III под Казанью разбил хана Ибрагима, а войсками командовал один из потомков бояр Кошкиных – Константин Беззубцев, на обратном пути отбивший нападение Татар на Нижний Новгород, возвращавшейся ханши Татарской из Москвы!
 У В.К.Иоанна-III и В.К.Софии Фоминичны было жесткое условие для «невест на выезд»: никогда, ни при каких обстоятельствах не менять Православной веры.
 «А начнет брат нашу дочь принуждать к римскому закону, то пусть знает, мы этого ему не спустим, будем за это стоять сколько Бог пособит»,- так отвечал Литовским послам В.К.Иван-III, давая согласие на брак Елены с Королем Александром.
 «Дочка! Памятуй Бога, да наше родство, да наш наказ, держи свой Русский закон во всем крепко, а к римскому закону не приступай ни которым делом; церкви римской и папе ни в чем послушна не будь, в церковь римскую не ходи, душой никому не норови.

 Мне и всему нашему роду безчестия не учини; а только по грехам, что станется, то нам, и тебе, и всему нашему роду будет великое безчестие, и закону нашему будет укоризна.

 И хотя бы тебе пришлось за веру и до крови пострадать, и ты бы пострадала.

 А только, дочка, поползнешься, приступишь к римскому закону, волею ли, неволей, то ты от Бога душой погибнешь и от нас будешь в неблагословении; Я тебя за это не благословлю, и мать не благословит, а зятю своему мы того не спустим: будет у нас с ним за то безпрестанно рать».

 В Вильну, в 1495г., В.К.Елена привезла, как знамение родительского благословения иконы Богородицы, писанные Евангелистом Лукой. После смерти Елены в 1512г., одну икону поставили в Троицком Соборе г.Вильно и стали именовать Виленской. Вторую икону поставили в Коложский храм г.Гродно и назвали Коложской Богородицы!
 С 1517 по 1917гг., Святая земля находилась под властью Оттоманской Империи!*

 Благоверный Князь Иоанн Угличский /инок Игнатий/, был сыном Угличского Князя Андрея и племянник В.К.Иоанна-III. Великий Князь разгневался на своего брата Андрея за то, что тот не выслал ему вовремя войска против Татар и вместе с детьми Иоанном и Дмитрием заключил в Переяславскую темницу.                                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*В 1291г., мусульмане выгнали крестоносцев и до 1517г., Иерусалим был управляем из Каира, Египетской династией Мамелюков! В 1917г., Турция выступившая в Первой Мировой войне на стороне Германии, вынуждена была оставить Палестину, и с 1920 по 1948гг., там действовал Британский мандат. В 1948г., образовался Израиль, однако восточная часть Иерусалима принадлежала Иордании. Заполняли Палестину евреями, которых Гитлер «под видом расстрела» вывозил из разных стран в Германию, а затем отсортированных евреев, под охраной Немцев вывезли в Палестину. Иерусалим отошел к Израилю лишь после «шестидневной войны» 1967г!
    По смерти Андрея, В.К.Иоанн-III отправил сыновей его в Вологодскую темницу.
Таким образом Иоанн 32 года безвинно пробыл в темнице не ропща на своё положение, утешая себя молитвою и чтением Святаго Писания.
 Перед смертью Иоанн принял постриг в 1523г., 45 лет от роду.
 Мощи его почивают в Прилуцком монастыре, где он был погребён!

  Митрополит Филипп, родился в 1507г., крещен с именем Федора.

 Сын боярина Стефана Ивановича Стенстура, происходивший из рода Колычевых, родственного с Захарьиными–Юрьевыми–Кошкиными и Шереметьевыми поставлен был во главе Русской Православной Церкви Царем Иваном Грозным.

 По ложному навету был отправлен в Тверь в Отрочь монастырь.

 Когда же Иоанн-IV разобрался в этом поклепе то приказал арестовать всех заговорщиков, и 23 декабря 1569г., послал за Митрополитом Филиппом Григория Лукьяновича Плещеева-Бельского /Малюту Скуратова/, но последний не успел увидеть живым Святителя, приехав как раз к похоронам Митрополита.
 Заговорщики, боясь, что вся их сеть будет раскрыта и отравили Митрополита Филиппа.
Царем Федором Иоанновичем, Св.мощи Филиппа, были по просьбе Соловецкой братии из Отроча отправлены в Соловецкий монастырь, в котором много лет Филипп был игуменом.
 Царь Алексей Михайлович в 1652г., перенес мощи Св.Филиппа в Москву, где они были поставлены в церкви Успения Богородицы!

 В начале XVI века основан Ивановский монастырь. Здесь находилась жена Царя Василия Шуйского, жена Царевича Иоанна, сына Ивана Грозного, Пелагея.

 В 1877-1878гг., здесь был лазарет для раненых воинов в Русско-Турецкую войну!
 В начале XVI века на Валааме подвизались Преподобные: Афанасий Сяндемский, Адриан Ондрусовский и Ефросин Синозерский, при рождении наречен Ефремом.*

  Митрополит Макарий родился в Москве около 1482г., при крещении наречен Михаилом. Отец его Леонтий вскоре умер, а мать возложив упование о воспитании сына на Бога, постриглась с именем Евфросинии.
 Юный Михаил поступил послушником в монастырь Преп.Пафнутия Боровского, и принял постриг с именем Макарий.

 В 1523г., Митрополит Даниил поставил Макария Архимандритом в Лужецкий монастырь Рождества Богородицы.

В 1524г., Царь Василий-III основал Новодевичий монастырь, в память об освобождении Смоленска от Польских войск в 1514г. В монастыре находились после пострига представительницы Царской фамилии, сёстры и жёны Князей! 

 В 1526г., Макария возводят на Епископскую кафедру Новгорода и Пскова, хиротония производилась в Успенском Соборе Кремля.

 До Макария почитание Святых на Руси осуществлялось с благословения и властью местного Архиерея, в результате было много местночтимых Святых.

 Макарий положил пред собою труд канонизации угодников Божиих всей полнотою Русской Православной Церкви.

 В 1529г., Епископ Макарий взял на себя Великий труд собирания и систематизации Русского календарного агиографического года и сведение его в единый корпус Четьи-Миней. Этот труд занял 12 лет.

 Пробыв на Новгородско-Псковской кафедре 17 лет Макарий составил Новгородский Летописный свод.                                                                                               /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*В последствии первый из них основал на берегу Ладожского озера Сяндемскую пустынь; второй - в 20 верстах от Олонца - пустынь Ондрусовскую; третий - на берегу Синичьяго озера, в 30 верстах от Устюжны, при реке Чагодоще, у ручья Гвазденки - Синозерскую пустынь, соорудив церковь Благовещения. При нашествии Поляков, принял в схиме мученическую смерть 2.04.1612г., отказав указать местоположение Михаила Романова. Царь Алексей Михайлович, при Митрополите Новгородском Макарии перенес мощи Св.Ефросина под колокольню Благовещенской церкви, им построенной. В 1799г., Император Павел-I, вместо обветшалого надгробия, устроил новое!

   В 1542г., Макарий становится Митрополитом Московским в 60 лет, и заодно воспитателем молодого Ивана-IV, оставшегося без отца и матери.
24.02.1549г., Макарий созвал Собор, осудивший иудея Исаака Собаку, архимандрита Чудова монастыря в Москве.

 По инициативе Митрополита Макария был составлен 10 томный «Лицевой Летописный свод», в нём 16.000 миниатюр, и «Степенная Книга Царского Родословия», составленная в 1553-1563гг., Царским духовником протоиереем Благовещенского Собора Андреем /в иночестве Афанасий/.

 31.12.1563г., Преосвященный и дивный пастырь Митрополии Всея Руси Макарий предал душу свою в руки Бога Живаго, его же возлюби от юности своея!

 Отпевали Макария 5 Архиереев в присутствии Царя Ивана-IV Грозного.
 Канонизирован в лике Святых Митрополит Макарий Поместным Собором РПЦ в 1988г!

 Григорий /Геннадий/, преподобный Костромской, родился в Литве, был единородным сыном. Не взирая на увещевания богатых родителей Иоанна и Елены, решил посвятить себя жизни монашеской уехав в Россию.

 По благословению Св.Александра Свирского принял постриг, и удалился в леса близ реки Костромы на Сурское озеро, где начал строить обитель. Довершил строительство помощью бояр Захарьиных-Романовых.
 Будучи в Москве в дому боярина Романа Юрьевича и В.К.Иулиании Федоровны Захарьиных, предсказал дочери их В.К.Анастасии Романовне, что она будет Царица; старец Геннадий был потом восприемником дочери доброй Анастасии.
 Св.Геннадий кончил дни свои в 1565г. Св.мощи его обретены в 1646г., Царем Алексеем Михайловичем!
 Царь Иван-IV Грозный /1530-1584/, собрал I Земский Собор.

 В 1550г., уже был создан судебник, появились приказы для управления землями, военными и государственными делами, создано постоянное стрелецкое войско, пограничную службу несли казаки, рубль стал единой денежной единицей.

 Опричнина была подсказана Ивану Грозному двумя приближенными Алексеем Басмановым–Плещеевым, и двоюродным братом Царицы Анастасии Василием Михайловичем Юрьевым! 

 23.02.1551г., в Москве открылся Поместный Собор, названный Стоглавым, в Царских палатах при присутствии самого Ивана Грозного, князей и бояр.

 Перед открытием был совершён торжественный молебен в Успенском соборе Московского Кремля.

 На Соборе присутствовали представители как духовенства, так и мирян.

 В списках Стоглавого Собора по именам названы были и иерархи.

  Это Митрополит Св.Макарий Московский – Председатель Собора;

  Феодосий, архиепископ Новгородский и Псковский – игумен Хутынского монастыря;

  Никандр, архиепископ Ростовский и Ярославский;

  Трифон, епископ Суздальский и Старорусский;

  Гурий, епископ Смоленский и Брянский;

  Кассиан, епископ Рязанский и Муромский;*

  Св.Акакий, епископ Тверской и Кашинский;

  Феодосий, епископ Коломенский и Каширский;

  Савва, епископ Сарский и Подонский;

  Киприан, епископ Пермский и Вологодский.

 Заседания Собора открыл лично сам Царь Иоанн-IV.                                  /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*На Соборе 1554г., обличавшем ересь Матвея Башкина с единомышленниками, Кассиан к удивлению всего освященного Собора, принял сторону одного из еретиков, Исаака Белобаева и стал хулить книгу преп.Иосифа Волоцкого, написанную им против жидов, - и оба еретика подверглись небесной каре: Исаак Белобаев внезапно умер, а у Кассиана отнялась рука, нога и язык; он удалился в монастырь.

   Он обратился к святителям с речью, в которой в общих чертах указал предметы соборных обсуждений, выразил свою готовность быть помощником, и повелел членам Собора соблюдать между собою «Согласие и Единомыслие».
 Царь призвал членов Собора потрудиться во славу Божию, приведя в пример Стефана Нового, Максима Исповедника, Феофилакта Никомидийского и других исповедников Христовых, которые не только трудились, но и пострадали за имя Христово.
 В принятии своих решений Собор руководствовался: Священным Писанием; Церковными Уставами; Правилами Святых Апостолов, Вселенских и Поместных Соборов Святых отец, а также Соборами Русскими прежде бывшими Святых отец и Церковными Уставами Русских Князей, а также древней харатейной Кормчей.

 Во второй речи Царь поставил перед Собором задачу: «исправление и утверждение веры и церковнаго благочиния в связи с Царским благозаконием и земским устроением».

 Третья речь также была прочитана Царём, а в четвёртой - заключительной - Царь обратился к присутствующим лично от себя. В ней Он говорил только о делах государственных, и в заключение выразил желание вместе со святителями утверждать «нестройное во благо». После этого Великий Государь Иван Васильевич предложил Собору на рассмотрение т.н. Царские вопросы, которые касались самых различных сторон церковной, государственной и общественной жизни.

 Они затрагивали церковные обряды и Богослужение, нравы и обычаи духовенства и мирян, Святительский суд, церковное управление и м.д. Разработкой ответов на эти вопросы и занимался Собор.

 Заседания Собора продолжались несколько месяцев и 17 мая Соборные деяния и постановления были отправлены в Троице-Сергиеву Лавру, на просмотр к бывшим на покое Митрополиту Иосафу, Ростовскому архиепископу Алексию, Троицкому игумену Ионе, Чудовскому архимандриту Вассиану и всем соборным старцам.

 После получения замечаний Иоасафа, Соборные решения, которых было 99 - были приняты, а замечания были изложены в сотой главе, оттого и назван Собор - Стоглавом.
 В жизни его решениями руководствовались до смерти Патриарха Адриана, т.е. до реформ Петра в 1700г.

 Царю в составлении этих вопросов помогала «Избранная Рада», в которую входили протопоп Сильвестр, Митрополит Макарий и другие видные люди, вот некоторые из них:
 О крестном знамении, яко подобаетъ, архиереомъ и иереомъ рукою благословляти, и знаменатися прочимъ православнымъ християномъ и поклонятися.

 О живописцех и правильности написания Святых икон!*
 О искуплении пленных из рук басурманов!**
В 1551г., Иван-IV освободил из заточения Св.Максима Грека /+1556/, посаженного под арест, по ложному доносу, ещё при Царе Василии Ивановиче, и поселил в Сергиевой Лавре. Максим Грек был прислан к Царю Василию в 1518г., для устройства Царской библиотеки, из Афонского монастыря Ватопед!***
Св.Максим предсказал Иоанну-IV смерть первенца Дмитрия, если он пойдёт в паломничество зимой на Белоозеро.
 Мощи Св.Максима Грека находятся в Троице-Сергиевой Лавре.

 Весной 1551г., на р.Свияге началось строительство крепости, инженером Иваном Выродковым, под руководством Ивана Васильевича Шереметьева.            /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Писать иконы могут только иноки держащие во время этого пост, и имеющие определенные черты характера.

**Московская Патриархия много заработала на продаже спиртного и сигарет, нефти и алмазов, являясь одновременно учредителем банков и фирм, этих сумм вполне хватило бы для спасения многих молодых жизней, брошенных на съедение собакам в г.Грозном и распятых на крестах.

***Ватос-куст, пэс-отрок; название произошло оттого, что заступлением Богородицы был спасён Царевич Аркадий, сын Императора Феодосия Великого. Он упал с корабля во время шторма и - найден спящим под кустом близ монастыря. 

   Завершенная через 4 недели, она была названа в честь Царя Иван-город /Свияжск/, и навела такой ужас на Казанцев, что Татарская царица Сумбека велела укреплять Казань.

 Но Крымский царевич Улан-Кощак, видя смуту, бежал из Казани вместе с крымцами.
 Шереметьев с 10.000 отрядом догнал Кощака между Доном и Волгой, перебил до 5.000 его охраны, остальное войско разбежалось; отнял имущество, увезенное им из Казани, взял в плен его брата, жену, детей и 300 мурз и князей. Кощака в цепях отправил на Москву.

 В апреле 1552г., главные Русские силы собрались в Коломне, к Свияжску по Оке и Волге отправилась осадная артиллерия и материальные припасы.
 И тут пришло сообщение о выдвижении Крымских Татар к южным границам Руси.

 21 июля, Иван-IV Грозный уже знал, что 30.000 войско хана Девлет-Гирея-I, усиленное Турецкой артиллерией и янычарами осадило Тулу. Войска во главе с Царем Иваном-IV, немедленно двинулись к осажденному городу. Передовой 15.000 отряд одним ударом отбросил Татар и преследуя разбил их наголову в 40 верстах от Тулы на р.Шиворонь.

 Победа была достигнута малыми силами. Девлет-Гирей-I не ожидал увидеть здесь регулярные войска, ибо был уверен, что все они ушли под Казань.

 Ликвидировав опасность, Иван-IV сосредоточил все усилия на Казанском ханстве, которое в 1535-1543гг., проводило захватнические походы на Русь, к тому же там находилось по разным подсчетам от 60 до 100 тысяч Русских пленников.

 В 1552г., в походе на Казань войсками командовали: шурин Царя боярин Данила Романович Захарьин – Юрьев, боярин Семен Шереметьев, а отборным царским полком Иван Шереметьев, вместе с известным полководцем И.М.Воротынским, за которым закрепилась окончательно слава победителя Татар!

 150.000 Русское войско при 150 орудиях, начало штурм города, 9.09.1552г., был уничтожен 30.000 отряд хана Япанчи, находившийся в тылу наших войск, а затем 2 октября пала Казань, хан Ядигир-Магмет пленен, крещен и стал служить Русскому Царю; в Москве в честь победы был построен храм Покрова Богородицы /Василия Блаженного/.

 Летом 1555г., под Орловским с.Судьбищи, в месте слияния Оки и Орлика, Иван Васильевич Шереметьев, во главе 7.000 отряда в течение 2 дней разбил 60.000 войско Крымского хана Девлет-Гирея-I /-1551+1577/.
 Три года спустя решил «попытать счастья» уже его сын Магмед-Гирей во главе 100.000 войска, рассчитывая на то, что часть Русских войск находится на войне с Ливонским орденом. Будучи на берегу р.Мечи, в 50 верстах от памятных Судьбищ, Магмед-Гирей задал вопрос пленным рыбакам: «А Иван Шереметьев в немцах ли?»
 Те ответили, что воевода сейчас в Рязани. Показание это навело страх и трепет на Татар. Гонимый ужасом Магмед-Гирей бежал назад и поморил не только лошадей, но и всадников. Князь Воротынский шел за ним до Оскола по трупам и не смог его настичь.

 В 1556г., покорена Астрахань, Россия получила выход в Каспийское море. В 1557г., Чувашия и Башкирия добровольно вошли в состав Руси, затем и все земли Ногайской орды и Кабарда. Вхождение этих ханств в Русь открыло ей путь в Зауралье, Сибирь и на Кавказ. На Терек пришли Русские казаки, открыв пути к рынкам Закавказья и Средней Азии!

 В 1558г., Иван-IV решив Юго-Восточный вопрос, двинул войска в Ливонию, нужен был как воздух выход на Балтику. 40.000 Русская армия под командованием дяди Ивана-IV М.В.Глинского, /бывшего хана Шиг-Али/ и одного из братьев Царицы Анастасии – Даниила Романовича Захарьина-Юрьева подошла к Ливонии.

 После разведки боем, Русские войска вышли к Дерпту и разбили высланный им навстречу отряд Немецких рыцарей. Так начались победы Шуйского, Троекурова, Воротынского, Шеина, Мстиславского, Серебряного, Шереметьева, Курбского, Хворостинина.

 12.05.1558г., взята Нарва, далее пали крепости Вазенберг, Нейшлос, Нейгаузен, Дерпт. Русские войска до октября 1558г., взяли 20 городов, несмотря на обилие в них боеприпасов и прочего военного снаряжения, разгромили Ливонский орден, был пленен магистр В.Фюрстенберг. По словам Немецкого историка Б.Рюссова, орденские и епископские отряды в панике разбегались при малейшем натиске Русских войск.          /редакция автора/
   Однако Ливонский орден, предпочел перейти под «патронат» Польского короля Сигизмунда-II Августа, натравив против России Польшу, Швецию, Данию, Литву, Германию. Русь столкнулась с превосходящими силами объединенной Европы. Остров Эзель захватили Датчане, а рыцари Эстонии присягнули на верность Шведскому королю.

 Но и в этой сложной обстановке Русь продолжала побеждать. Когда Иван-IV Грозный приказал взять крепость Феллин /Вильянди/, под началом воевод Шуйского, Мстиславского и Курбского было 30.000 конных, 10.000 пеших ратников, 40 больших и 50 полевых орудий. Крепость имела на вооружении мощный гарнизон и сдалась без боя.

 Русские воеводы были в изумлени, увидав укрепления Феллина: тройную каменную городскую стену, глубокие рвы, выложенные гладкими камнями, 18 стенобитных орудий и 450 пушек различного калибра, изобилие боеприпасов и различного продовольствия.

 Русские войска взяли острова Эзель, Даго, Моон, города Гапсаль, Пернов, Гельмет. 

 В 1564г., на Руси началось книгопечатание. Первую книгу «Апостол» отпечатал Иван Федоров. В это же время Андрей Рублев написал знаменитую «Троицу». 

В 1567г., 5.000 Русское войско осадило Ревель /Таллин/, а Иван-IV во главе с основными силами вошёл в Южную Ливонию. Один за другим сдавались города и рыцарские замки: Мариенгаузен, Рига, Люцен, Режица, Динабург, Вепеден.

 В 1570г., Иван-4 основал Балтийскую Флотилию, с базой в г.Аренсбург на острове Эзель.

 К сентябрю 1570г., шесть Русских кораблей захватили 22 Шведских и Польских корабля!
 При взятии Нарвы и Юрьева /Дерпта/ главным воеводой в 1572г., был другой брат Царицы Анастасии - Никита Романович Юрьев.
 За 25 лет Ливонской войны, только 3 года не было нападений из Крыма.
 В 1565г., Иван-IV основал Кожеезерский Богоявленский монастырь, в Онежском районе Архангельской области. В эту пустынь пришёл Сергий, пленный Казанский Царевич Турсас Ксангарович, принявший православие, и постриженный с именем Серапиона.

 В 1568г., Князь М.И.Воротынский вступил в первые схватки с крымчанами, а уже через год, ему предстояло сразиться с Турецкими янычарами, наводившими ужас на всю Европу.
 И вот, 17.000 Турецкая армия, при ста тяжелых пушках, с 40.000 войском Крымчан и Ногайцев осадила Астрахань. Воротынский отбил приступ, «Янычары с пушками» унесли еле ноги, причем живых знаменитых Турецких бойцов осталось лишь несколько десятков!

В начале Ливонской войны Князь Иван Васильевич Шереметьев командовал передовым полком, но в январе 1563г., вернулся в Москву из-за ранения. В 1570г., Князь И.В.Шереметьев, прозванный соотечественниками «Ужасом крымцев», удалился в Кирилло-Белозерский монастырь, приняв постриг с именем Ионы, по примеру родителей Василия Андреевича и Евдокии Шереметьевых, ставших в иночестве Вассианом и Евпраксией. Похоронен И.В.Шереметьев 27.05.1577г., с сыном Иеремией в монастыре!

 В январе 1571г., Иван-IV начал создавать «Засечную черту», с крепостями на южных границах. Чтобы не дать реализовать этог план, Девлет-Гирей в апреле 1571г., двинулся на Москву. Некие Татары указали Девлет-Гирею-I брод на Оке, переправившись через которую, с 40.000 войском он зажег посады. Тогда М.И.Воротынский на Таганском лугу остановил Татар, отбил все атаки, контратаковал и гнал хана до самого Дикого Поля.

 И все же хан уходил с добычей, сильно разорив земли от Оки до самой Москвы.

 Все это дало повод для волнений на Юго-Востоке, где восстали Казанские и Астраханские Татары, разорвала отношения с Москвой Ногайская орда.

 Казнив главу опричного войска князя Михаила Черкасского, допустившего прорыв Крымской Орды на Русь, Иван-IV, казнил и князя В.Темкина-Ростовского, отвечавшего за оборону столицы, участника заговора против Митрополита Филиппа.

 Девлет-Гирей-I немедленно собрал все силы для решительного похода на Русь, объявив, что «идет в Москву на царство, как Батый». Распределил между своими царевичами и мурзами Русские города, заранее выдал купцам «проезжие грамоты» для безпошлинного торга по всей Волге. Турецкого султана хан заверил, что завоюет всю Русь и Царя Ивана на пленном аркане приведет в Крым.                                                                    /редакция автора/
   В поход хан вывел всю Крымскую орду, около 70.000 всадников. По пути к нему примкнули конницы Большой и Малой Ногайских орд, с Турецкой артиллерией.

 В распоряжении Князя М.И.Воротынского было не более 20.000 ратников, и он вынужден был распределить их так, чтобы быстро собрать в направлении главного удара.

 Сам он с Большим полком в 8.000 ратников и знаменитым «гуляй-городом» встал в Коломне, закрыв дорогу на Москву. В Тарусе полк Правой руки /3.590 воинов/, воеводы Одоевского, на Лопасни - полк Левой руки /1.651 человек/, князя Репнина, в Кашире - князь Иван Петрович Шуйский со Сторожевым полком /2.063 ратника/.

 И в Калуге, с Передовым полком опричников - воевода Дмитрий Иванович Хворостинин, с отрядом численностью 4.500 человек!

 Девлет-Гирей-I со 120.000 войском подошёл к Серпухову. В ночь с 27 на 28 июля 1572г., Ногайская конница Теребердей-мурзы, несмотря на «огневой бой» Шуйского, с большими потерями переправилась через Сенькин брод у Серпухова. В прорыв вошли основные силы Девлет-Гирея, идя по Серпуховской дороге и непрерывно отбиваясь от Русской конницы.

 Полк Д.И.Хворостинина догнал 28 июля ханский арьергард во главе с сыновьями Девлет-Гирея на р.Молоди в 45 верстах от столицы. В короткой схватке ратники Хворостинина разметали в пух и прах тылы Татар, и шедший во главе войска Девлет-Гирей, вынужден был остановиться. Орда перешедшая уже р.Пахру, остановилась в 30 верстах от Москвы, и простояв в раздумьях целый день, повернула назад 30 июля.

 В это время к Молодям вышли: Большой полк Воротынского, поставив «гуляй-город», и Сторожевой полк Шуйского, прикрывая «гуляй-город» с фланга.

 Массы Татарской конницы ринулись на прикрытые «гуляй-городом» Русские полки, где их встретил пушечный и пищальный огонь. В одной из таких атак, Суздальский дворянин Аталыкин взял в плен самого главнокомандующего ханскими войсками Дивей-мурзу.*

 В плен попал один из Астраханских царевичей, погибли четыре мурзы, среди которых знаменитый Теребердей-мурза. Девлет-Гирей прекратив атаки, двое суток приводил войска в порядок, а 2 августа возобновил штурм. Татар вели на приступ ханские сыновья, обещавшие отцу во чтобы-то ни стало отбить Дивей-мурзу.

 Но по сигналу Хворостинин открыл ураганный огонь из пушек, а затем бросился в атаку. Одновременно обошедший Татар Воротынский ударил с тыла. Приняв отряды Воротынского за большие полки самого Ивана-IV, Девлет-Гирей-I первым поскакал к Оке, увлекая за собой все войско. Спаслись из Татар немногие, среди убитых оказались ханский сын и внук, в плен попали почти все Крымские и Ногайские мурзы, а сам хан еле сбежал. Такого сокрушительного разгрома Крымская орда еще не знала!

 В 1579г., в Казани была обретена 9 летней девочкой Матроной и священником, будущим Патриархом Гермогеном, Казанская Икона Богородицы. Царь Иван-IV узнав об этом, приказал на месте явления построить храм Богородицы и основать женский монастырь. 

 1580г., И.П.Шуйский был направлен Иваном-IV Грозным наместником в Псков.

 В следующем 1581г., Польский король Стефан Баторий /1533-1576+1586/ не мог развить наступление вглубь России, без взятия Пскова.

 Самый сильный приступ был 2 ноября, перед тем осадные орудия били по Пскову 5 дней, но почти все «приступавшие» Венгры, Немцы, Поляки и др., были перебиты.

 Днями ранее один из штурмов стоил для Стефана Батория потерей более 5.000 убитыми, не считая раненых, а с нашей стороны в тот день 863 убитых и 1626 раненых.

 Стефан Баторий перешел к «тихому обложению», надеясь сломить Псковичей во главе с И.П.Шуйским блокадой.

 Но просчитался, так как от холода страдали его войска, и 1 декабря уехал в Литву, оставив командование армией гетману Яну Замойскому, но это не спасло положения. Шуйский атаковал замерзавшие войска интервентов, собранных со всей Европы.     /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Дивей-Мурзе предложили служить на верность Русскому Царю, он согласился. Дав клятву на верность Ивану Грозному и приняв Православную веру, он получил в удел земли на границе Руси и Мордовии. Сейчас это место называется Дивеево Нижегородской области.
   Последним актом отчаяния явилась попытка гетмана Замойского убить Князя Шуйского.
   9 января ему прислали ларец, начиненный взрывчаткой, от имени «королевского дворянина» Гансумеллера, но Шуйский разгадал уловку.

 Через неделю в Псков приехал «великого князя сын боярский Александр, именуемый Хрущев» и доложил, что в Запольском Яме, местечке недалеко от города «государевы послы по государеву указу с королевскими послами мир учинили».

 Стефан Баторий проиграл кампанию похода на Русь!
 В 1581г., купцы Строгановы получили от Царя Ивана-IV грамоту на освоение Сибири и сформировали отряд из 840 вольных казаков во главе с Ермаком Тимофеевичем. 

25.10.1582г., Ермак на берегу Иртыша, у столицы Искер, несмотря на подавляющее превосходство врага, разгромил войска Кучума. В битве возле Тобольска, Ермак на ладьях прошел мимо опасного места, осыпаемый градом стрел. Причем, шедшее впереди, в казачьей ладье, казацкое знамя с образом Всемилостивейшего Спаса само пошло впереди всех по воде, до тех пор, пока отряд благополучно не прошел мимо врага. 

 В 1583г., Ермак послал к Царю Ивану-IV казаков кланяясь Сибирской землей.
 Царь удостоил Ермака титулом Князя Сибирского и послал в помощь 500 стрельцов!
 Римский папа Григорий, послал к Ивану-IV, кардинала Антонио Поссевино.
 Иван-IV выслушал посла и ответил:
 «Говоришь про Григория папу слова хвастливые, что он сопрестольник Христу и Петру Апостолу, говоришь это, мудрствуя о себе, а не по заповедям Господним…

 Нас пригоже почитать по Царскому величию, а Святителям всем, Апостольским ученикам, должно смирение показывать, а не возноситься превыше своей гордостью, папа не Христос; престол, на котором его носят, не облако; те, которые его носят, не ангелы. Григорию папе не следует Христу уподобляться и сопрестольником ему быть, да и Петра Апостола равнять Христу не следует же.

 Который папа по Христовому учению, по преданию Апостолов и прежних Епископов – от Сильвестра до Адриана – ходит, тот папа сопрестольник этим великим Епископам и Апостолам, а который не по Христовому учению и не по Апостольскому преданию жить станет, тот папа – волк, а не пастырь»!

 Ввиду важности пограничной службы, защищавшей границы от набегов Татар, Иван-IVпоручил ее Никите Романовичу Юрьеву, сменившему на этом посту знаменитого полководца Михаила Ивановича Воротынского!
 В 1584г., Царь Иван-IV основал Архангельск, построив там крупные корабельные верфи.
 К 1584г., население России выросло с 6 млн., до 9 млн., число городов достигло 220, население Москвы 100.000 человек.
 Создана оружейная палата, Пушечный двор, Суконный двор, появились крупные центры по производству полотна, кожи, металла, вооружалась армия. По всей стране велось крупное каменное строительство. Территория России увеличилась в 10 раз.

 18 марта 1584г., Царь Иван-IV попарившись в бане, приказал принести ему шахматы. Поставив все фигуры кроме короля он вдруг ослабел и позвал Митрополита.
 Над умирающим Царём совершили обряд пострижения в схиму и нарекли Ионой!
 Старший сын Царя Ивана-IV – В.К.Иван, после двух безплодных браков женился в третий раз на Елене Ивановне Шереметьевой!

 В 1590г., Царь Федор Иванович объявил Швеции войну, причем сам командовал войсками, а ближайшим его помощником был Федор Никитич Романов, будущий Патриарх Филарет!

 В первое время по воцарении 27 летнего Царя Фёдора Ивановича, наибольшее влияние на дела государства имел его дядя - боярин Никита Романовия Юрьев /1531+1586/.
 Боярин Никита Романович Захарьин-Юрьев основал Никитский монастырь!

 Вскоре, однако, он был разбит параличем, а затем умер, вверив Борису Годунову, своих пятерых сыновей - Никитичей, как звали их в народе, взяв с него клятву на верность с ними, "завещательному союзу дружбы".                                                         /редакция автора/

   1591-1593гг., Царь Федор Иванович в память избавления от нашествия Крымского хана Казы-Гирея основал Донской монастырь.*

 В 1606г., Митрополит Филарет /Романов/ обрел и перенес мощи Царевича Св.Дмитрия, сына Царя Ивана Грозного, убиенного в 1591г., Годуновым, из Углича в Москву; их поставили в Соборном храме архистратига Михаила!
 22.01.1610г., завершилась Троицкая оборона /1608-1610/. Стрельцы вместе с братией монастыря защитили Сергиеву Лавру от 15.000 армии интервентов.

 Вначале у гетманов Сапеги и Лисовского было до 30.000 Поляков и войск Лжедмитрия-II. Среди защитников Лавры было всего около 1.500 человек, стрельцов, дворян, казаков, боярских детей, до 200 иноков, тут же собрались старики, женщины дети из окрестных сёл.
 Здесь же находилась бывшая Королева Ливонская Мария Владимировна /Марфа/, и инокиня Ольга в миру Царевна Ксения Годунова.                                               /Глазырин М./

 Архимандритом монастыря был доблестный старец Иоасаф, а воеводами – окольничий Князь Г.Б.Роща-Долгорукий и дворянин Алексей Голохвастов.

 Архимандрит Иоасаф привёл воевод и всех ратных людей к присяге у мощей Прп.Сергия, где они обещали биться крепко и «без измены» против врагов Православия и Отечества, и повелел непрестанно совершать богослужение и пение молебнов Св.Сергию.

 Поляки сняли осаду при подходе к Лавре войск боярина М.В.Скопина-Шуйского!

 После низвержения Царя Василия Шуйского в 1610г., Россия была захвачена Поляками и Шведами. В 1612г., Русский народ стал создавать ополчения для освобождения столицы. Казань выслала свои дружины; в ее рядах находился Казанский Образ Богородицы.

 В это время в Московском Кремле, осажденном Поляками, вместе с Патриархом Гермогеном, томился в плену Греческий Архиепископ Арсений.

 Изнуренный, ожидая смерти, он вдруг услыхал, что кто-то, тихо сотворив молитву, вошел в его келлию, и с приходом посетителя келлия озарилась необыкновенным светом.

 Это был преподобный Сергий, который сказал: «Арсений! Господь Бог услышал молитву рабов Своих и ради молитв Всенепорочной Своей Матери и Великих чудотворцев Петра, Алексия и Ионы, с которыми был ходатаем и я, завтра этот город возвратит Православным христианам и врагов ваших низложит».

 Весть о видении тотчас разнеслась среди войска и народа и всех ободрила. На следующий день 4 ноября Русскими войсками был взят Китай-город, а за ним и Кремль!

 Св.Дионисий, в 1605г., был возведён в сан Архимандрита и вызван в Москву Патриархом Гермогеном. С ним советовался не только Царь Василий Шуйский, но и Патриарх Гермоген. Будучи в Сергиевой Лавре, вместе с келарем Авраамием, писал по городам послания, в которых просил жертвовать всем и вооружаться для изгнания врагов.

 По их зову явились борцы за Отечество К.Минин и Д.Пожарский!
 Иринарх /Илья+1616/, затворник Борисоглебского монастыря, окормлялся у знаменитого Иоанна Ростовского Власатого /+1582/. Предсказал Царю Василию Шуйскому бедствие России и нашествие Литовцев и Поляков. Поляки пощадили обитель из-за уважения и страха к Святому старцу, предсказавшему Гетману Сапеге скорую гибель.

 Князь Стародубский Дмитрий Пожарский, готовясь на Москву, посетил Преп.Иринарха. Святый затворник дал князю свой крест и благословение. После взятия Москвы, В.К.Дмитрий Пожарский возвратил крест Иринарху и в знак признательности освободил своею грамотой Борисоглебский монастырь от доставления припасов для войска.

 Иринарх отошел ко Господу в 1616г., и был погребен в Борисоглебском монастыре, в ископанной им могиле!

В 1613г., Царем стал Михаил Федорович и ему досталась страна в 300 городов, с численностью 10.500.000 человек, в Москве 200.000 жителей.

 Во Франции 20,5 млн., в Италии – 13 млн., в Германии – 13 млн., в Китае 300 млн.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
* В 1380г., Донская икона Богородицы явилась казакам близ г.Сиротин. Казаки принесли икону в дар В.К.Дмитрию на Куликово поле.
Глава XXIX.

   В январе 1613г., в Москве собрался Земский Собор, при участии около 700 человек: бояр, дворян, духовенства, поместного дворянства, купечества, казаков и свободных крестьян. 21 февраля Собором был избран новый Царь Михаил Феодорович Романов.

 Были отвергнуты иностранные претенденты на Русский престол - Польский Королевич Владислав и Шведский Принц Карл-Филипп. Из Москвы в Кострому, к новоизбранному Царю отправилось торжественное посольство во главе с Архиепископом Рязанским Феодоритом, а также боярином Фёдором Ивановичем Шереметьевым, Князем Владимиром Ивановичем Бахтеяровым-Ростовским и окольничим Фёдором Васильевичем Головиным.

 После церемониальных отказов юный Михаил, принял из рук Архиепископа Феодорита Царский посох - символ власти Царя.

 Некоторое время избранный Царь вместе со своей матерью, Великой инокиней Марфой, находился в Костромском Ипатьевском монастыре, скрываясь от Польских отрядов, которые еще бродили по всей России.                                                                     /Соколов А./

 Крестьянин Иван Осипович Сусанин завёл один из таких отрядов в непроходимые леса - в ответ на требование Поляков привести их к монастырю с Михаилом!           /Глазырин М./

 2 мая 1613г., Михаил Романов прибыл в Москву. 11 июля было совершено торжественное венчание его на Царство в Московском Успенском Соборе Кремля. Богослужение возглавлял Митрополит Казанский Ефрем. Среди архипастырей ему сослуживали:

 Митрополит Ростовский и Ярославский Кирилл /Завидов/ и Митрополит Сарский Иона.

 Князь Дмитрий Михайлович Пожарский во время церемонии венчания нёс державу, один из древних символов власти, а также участвовал в Царской трапезе, за которой он был провозглашен боярином.

 На другой день после коронации, 12 июля, Косме Минину был пожалован чин думного дворянина. К.Минину поручили финансовое хозяйство России. Ввиду необходимости жить в столице, он получил оклад в двести рублей в год. К.Минин был в составе официальной делегации в Варшаве, для выработки отношений между Россией и Польшей.
 "Выборный человек от всея земли", "скромный мясник", как его называли - К.Минин всю жизнь болел "душою за люди", и вверенное дело. В декабре 1615г., он по делам казны выехал в Казань, но на обратном пути из Казани, умер в Чувашии, в мае 1616г.

 Все Царствующие особы, начиная с Екатерины-II, склоняли свои головы у гробницы Патриота Минина в Михайлово-Архангельском Соборе Нижегородского Кремля!

 В.К.Дмитрий Пожарский еще не раз участвовал в военных походах.

 Возглавлял ряд Российских приказов /министерств/ - Ямской /транспортный/, Разбойный /мвд/, Поместный /юстиция/ и Судный /прокуратура 1628-1637/. В 1638-1640гг., участвовал в переговорах с Польшей и Крымским ханом. В 1636г., в Москве на Красной площади, на средства Пожарского выстроили Казанский Собор.                                                /Соколов А./

 Незадолго до кончины, В.К.Дмитрий Пожарский, поехал на Валаам, где в монастыре оставил свою парчёвую ризу, принял иноческий постриг с именем Космы, в честь Минина.

 Умер в 1642г., в 64 года и был  погребен в Суздальском Спасо-Евфимиевом монастыре!
В России строились металлургические и текстильные заводы, вооружалась и вела войны армия, шло освоение новых земель, так что количество городов удвоилось, а пограничные столбы не успевали передвигать!
 В 1619г., Иерусалимский Патриарх Феофан в России пожелал увидеть монахов, которые с оружием защищали Троице-Сергиеву Лавру. Первым был Афанасий /Ощерин/ преклонных лет. Патриарх спросил его:

 "Ты ли ходил на войну и начальствовал над воинами"?

 Старец ответил: "Да, Владыко святой, понужден был кровавыми слезами".

 "Что же свойственнее иноку - молитвенное уединение или воинские подвиги пред людьми"?

 Блаженный Афанасий, поклонясь отвечал:                                                     /редакция автора/

   "Всякая вещь и всякое дело познается в свое время. Вот подпись латинян на голове моей, от оружия. Еще шесть памятей свинцовых в моем теле. В келлии сидя, в молитвах, разве смог бы я приобрести таких побудителей к воздыханию и стенанию? А было все это не нашим изволением, но по благословению пославших нас на Божию службу".

 Тронутый мудрым ответом, Патриарх Феофан поцеловав его, благословил и остальных монахов-воинов и выразил одобрение всему братству Лавры Преподобного Сергия!

 В 1620г., Царь Михаил Фёдорович основал Свято-Троицкий Холковский, пещерный монастырь, на месте где в 1185г., произошла встреча В.К.Игоря Святославовича с братом Всеволодом, во время похода на Половцев. /Чернянский район Белгородской области/

 Преп.Елеазар Анзерский /+1656/, был сыном Козельского купца. Постригся в Постригся в Половецком монастыре. Для уединённой жизни ушёл на Анзерский остров, в 20 верстах от Соловецкой обители. В 1616г., поселился в келии у церкви Св.Николая на соловарнях, устроив Скит. Царь Михаил Федорович вызвав Преподобного подвижника, просил его помолиться о даровании ему сына – наследника престола, и Царевич Алексей родился!

 В 1618г., основан Енисейск, в 1628 – Красноярск, в 1631 – Братск, в 1632 – Якутск!

 В 1633г., приходили в Троицкую Лавру старейшина казачьего войска Донского Епифан Радилов, а с ним семьдесят человек по обещанию своему. Помолиться.

 И поведали они Архимандриту Дионисию с братией о победе в морском бою над Турками и заступничестве великих чудотворцев Св.Сергия и Св.Никона. Когда Турки начали одолевать, обратились казаки на молитву к преподобным, обещая быть в их обители если победят супостатов. В этот же час явилась им обитель Святой Троицы и великого чудотворца Сергия. Увидев её, казаки устремились на противника и победили!

 1624г., Датчане подступили к Соловецкому монастырю на военных кораблях, но увидя крепкую оборону воздвигнутую игуменом Иринархом /+1628/, возвратились обратно.

 Спасо-Преображенский Соловецкий монастырь был основан в 1429г., преп.Германом и преп.Савватием, а также продолжателем их трудов преп.Зосимой.

 Неприступные стены монастыря построил в конце 16 века Царь Федор Иванович!
 Царица Грузинская Катевана происходила из Рода Багратиони и была правнучкой Царя Карталинского Константина /1469+1505/. После смерти своего мужа Давида, Наследника Царя Кахетинского Александра-II /1577+1605/, сама была Царицей.

 Брат её супруга Константин Окаянный, принял ислам и по наущению шаха Аббаса-I, подослал убийц к престарелому отцу Александру-II и брату его Георгию, после чего тела убитых положили на верблюдов и отправили к Царице Катеване.

 Царица, похоронила их в Алавердском Соборе, затем собрала Кахетинское войско и разбила Константина, вместе с Персидскими частями.
 После чего шах Аббас-I возвратил ей из плена сына Теймураза. Впоследствии, собрав большое войско, шах Аббас-I принудил местную знать, к выдаче знатных заложников, в их числе по добровольному согласию оказалась и Царица. Аббас-I предложил благоверной Царице принять ислам, но она отказалась и была брошена в темницу. Её пытали раскалёнными клещами, повесив крестообразно на древе. На голову Св.мученице надели раскалённый докрасна железный котёл, и блаженная мученица предала Богу свою душу 13.09.1624г. Мощи Св.Катеваны, были перенесены в Римский Собор Апостола Св.Петра, монахами Августинского ордена. Честная глава и Десная рука Св.Катеваны, были переданы Августинскими монахами Царю Теймуразу-I и положены под престолом Алавердского Собора Св.вмч.Георгия в Кахетии. Грузинский Патриарх Захария /1613+1630/, причислил Великомученицу Катевану к лику Святых!

 В 1625г., Царю Михаилу Федоровичу и Патриарху Филарету, Персидский шах Аббас передал в дар из уважения к Руси захваченные им в Грузии святыни:

 Хитон Христа и один из Св.гвоздей которыми были пробиты Пречистые руки Спасителя, вместе с Грузинской Иконой Богородицы.

 В 1635г., Царь Михаил Федорович основал Покровский монастырь, в котором сегодня находятся мощи Св.Матроны /Московской/!                                                   /редакция автора/
   18.06.1637г., 4.400 казаков с Дона и Запорожья, штурмом взяли мощную Турецкую крепость Азов. Турция бросила против них в 1641г., 100.000 солдат. В течение 3 месяцев казаки отбили 24 приступа, уничтожив 20 тысяч Турок; понеся огромные потери, Турки 26 сентября сняли осаду. Вместе с казаками, крепость обороняли 800 Русских женщин!

 В 1639г., Русские землепроходцы во главе с И.Ю.Московитиным вышли к берегу Тихого океана. Затем В.Д.Поярков со 130 казаками вышел к берегу Охотского моря в 1643г!

 С.М.Дежнев в 1648г., открыл пролив между Азией и Америкой. Аляска, Русская Америка, вместе с Алеутскими островами, стала частью межконтинентальной России.
 Следом за ним были походы В.В.Атласова и Г.И.Невельского!

 1648г., Федор Ртищев основал Преображенский монастырь!

 Е.П.Хабаров в 1649г., подчинил России земли по реке Амур. В 1652г., основан Иркутск. 
 26.03.1652г., Хабаров с 206 казаками, оказал яростное сопротивление напавшим на Ачинский городок 2.100 Маньчжурам с 6 пушками.

 Преследуя врага, охваченные яростью казаки изрубили 676 Маньчжур, взяли 2 пушки, 17 скорострельных пищалей, 830 коней, 8 боевых знамен. Русские потеряли 10 человек, 76 ранено. Начальник Маньчжурско-Даурского войска Хан Сай, был казнен.

 За этот подвиг в 1654г., Царь Алексей Михайлович удостоил Хабарова Боярским званием, создав в Даурии воеводство и направил туда 3.000 солдат!                                /Глазырин М./
 Афонский монах Памвлих, из рода Романовых, написал с Иверского образа копию, которую 26.10.1648г., торжественно встретили в Москве!*
 8.01.1654г, Малороссия /Украина/ и Белороссия вошли в состав России, и началась война с Польшей. В 1654г., Царь Алексей Михайлович основал Страстной монастырь, на месте встречи Страстной иконы Богородицы, которую его отец Царь Михаил Федорович перенес 13.08.1641г., из с.Палицы в Москву.
 В 1654г., в дар Царю Алексею Михайловичу из Афона прибыла покровительница Византийских Императоров и Константинополя – Икона Влахернской Богородицы!**
В 1654г., Алексей Михайлович когда, выступил против Польского Короля и разбил его, брал с собой икону «Явление Богоматери Сергию».***
 Грузинские Князья Бидзин /Чолокашвили/, Шалва и Элизбар Ксанские, освободили от Персов Кахетию. По требованию шаха Аббаса-II, все трое были ему выданы с согласия Царя  Грузинского Вахтанга-V /1658+1675/, принявшего ислам с именем шах-Наваза.

 После мучений, в 1660г., Элизбару и Шалве отрубили головы. Бидзина, одели в женское платье и возили по городу на осле, затем тело его было разделено по суставам и отсечена глава. Их Св.мощи были собраны Армянами и перенесены в Карталинию в Икорский монастырь, близ г.Гори!                                                                                     /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Во время иконоборчества, в правление Императора Византии Феофила /-829+842/, одна вдова с сыном, чтобы не допустить поругания Иконы, опустила Ее в море, после чего Икона встала и по волнам из Никеи пришла на Афон, где и водворилась в Иверской обители. Причем старец Гавриил, пошедший по волнам как по суше навстречу Иконе, был Грузин.
**В 1585г., Царь Фёдор Иванович изготовил раку для мощей Св.Сергия. На доске от старой гробницы, Троицкий иконописец Евстафий Головкин в 1588г., написал образ «Явления Богоматери Сергию». Эта икона стала спутницей Русского воинства во всех больших походах. Эта икона была помещена в среднике складня. В 1914г., складень находился в ставке Главковерха Русской Армии. Другую икону с изображением Преп.Сергия, Евстафий Головкин также написал на доске от старой раки Преп.Сергия в 1591г. Головкин был келарем Троицкой Лавры в 1571-1583; 1583-1593гг.

***Император иконоборец Лев-III /716+741/, оклеветал пред Дамасским князем Святого Иоанна, и ему отсекли руку и повесили ее на городской площади. Когда Иоанну Дамаскину позволили взять свою руку, он приложил мертвую руку к суставу и слезно молился пред Иконой Божией Матери. Очнулся уже с исцеленной рукой, и в благодарность за исцеление, святой Иоанн сделал из серебра изображение ручной кисти и приложил к Иконе. Эта Икона получила впоследствии название Троеручица, а Св.Иоанн умерший в 780г., перенес ее в Лавру Саввы Освященного, где Икона пробыла от середины VIII века до XIII века. В 1661г., Царю Алексею Михайловичу с Афона из Хиландарского монастыря в Москву перенесли список Иконы Троеручица!
   В эти же годы на территории Руси также начали разыгрываться трагические события!

 В 1645г., Алексей Михайлович по семнадцатому году венчался на царство, его пестун Морозов стал «сильным человеком». Как выражались, Царь «глядел у него изо рта».

 Дядька крепко держал в руках своего воспитанника и сам, пустив в ход всю ловкость и влияние, выбрал ему невесту из рода Милославских, Марию Ильиничну /1626+1669/.

 На свадьбе 16.01.1648г., Морозов играл первую роль – был у Государя «во отцово место».

 Через десять дней сыграли ещё одну свадьбу: Борис Морозов, вдовец и человек уже пожилой, женился вторым браком на царицыной сестре Анне и сделался царским свояком.

 В 1638г., Борис Иванович Морозов /1590+1661/ владел 300 с лишком крестьянских дворов. Это хорошее, но обыкновенное для боярина того времени состояние. 15 лет спустя за ним числилось 7.254 двора, в двадцать раз больше! Столько же дворов было у царёва дяди Никиты Ивановича Романова да у князя Черкасского, Якова Куденетовича.

 Все остальные бояре, титулованные и нетитулованные, уступали Б.Морозову во много раз.

 Карьера Глеба Ивановича Морозова /+1662/, - как бы отражение карьеры старшего брата. Начали они одинаково – спальниками Царя и дядьками Царевичей.

 Но Царевич Иван Михайлович, к которому был приставлен Глеб Морозов, сделанный по этому случаю боярином, умер малолетним. С этого времени продвижение Глеба Морозова замедлилось и всецело зависело от успехов его брата. Как и последний, он тоже женился во второй раз, в 1649г., – на 17 летней красавице Федосье Прокопьевне Соковниной.

 Соковнины, Лихвинские и Карачевские дети боярские, попали в среду Московской знати по близкому родству с Милославскими.

 Федосья Прокопьевна стала «приезжей боярыней» Царицы, которая всегда обходилась с ней по-родственному и, пока была жива, всегда за неё заступалась перед Царём.

 Борис Морозов умер в 1661г., бездетным. Его вотчины наследовал младший брат, который и сам был очень достаточным человеком /2.110 дворов по росписи 1653г./. Почти одновременно с Борисом скончался и Глеб Иванович и единственным владельцем этого громадного состояния, уступавшего только состоянию «именитых людей» Строгановых, оказался отрок Иван Глебович, а на деле его мать Федосья Прокопьевна Морозова.

 Протопоп Аввакум /Петров 1621+1681/ вспоминал, что она выезжала в карете с «мусиею и сребром», которую везли «аргамаки многи, 6 или 12, с гремячими цепьми» и которую сопровождало «100 или 200, а иногда человек и триста» слуг.

 Роскошь проникла в подмосковные вотчины, что тогда было непривычно. По старинной традиции боярские вотчины имели чисто хозяйственное назначение. Первым эту традицию нарушил Царь Алексей Михайлович, который завёл под Москвой несколько роскошных усадеб. Среди них выделялись Измайлово и Коломенское, «восьмое чудо света».

 Не отставал от Царя и его дядька, устроивший с большой пышностью своё село Павловское в Звенигородском уезде, которое стало «подобием дачи», куда боярин Борис «выезжал для развлечений… приглашая в гости… иногда и самого Царя.

 Их примеру следовал и Глеб Морозов. В хоромах его подмосковного села Зюзина полы были «писаной шахмат», сад занимал две десятины, а на дворе разгуливали павлины.

 В данном случае Царь и братья Морозовы подражали Европе, и прежде всего Польским «потентатам». Именно в XVII веке, в Польше начался расцвет усадебной жизни. В походах середины 50гг., Царь имел возможность лицезреть роскошные резиденции магнатов. В этих походах участвовал и Глеб Морозов, состоявший при особе Государя.

 Учитывая всё это -– древность и «честь» фамилии Морозовых, их родственные связи с Царём и Царицей, их положение в Думе и при Дворе, их богатство и роскошь частной жизни, мы лучше поймём протопопа Аввакума, который видел нечто совершенно исключительное в том что боярыня Морозова отреклась от «земной славы»:

 «Не дивно, яко 20 лет и единое лето мучат  мя: на се бо зван есмь, да отрясу бремя греховное. А се человек нищей, непородней и неразумной, от человек беззаступной, одеяния и злата и сребра не имею, священническа рода, протопоп чином, скорбей и печалей преисполнен пред Господем Богом».                                                         /Демкова Н./

   «Но чюдно о вашей честности помыслить: род ваш, - Борис Иванович Морозов сему Царю был дядька, и пестун, и кормилец, болел об нем и скорбел паче души своей, день и нощь покоя не имуще». Аввакум в данном случае выражал народное мнение.

 Народ признал Морозову своей заступницей именно потому, что она добровольно «отрясла прах» богатства и роскоши, добровольно сравнялась с «простецами».

 Мы лучше поймём и поведение Московской знати. Увидев, что тщетны даже призывы к материнским её чувствам, знать всёж долго противилась архиереям, которые с таким рвением вели дело боярыни.

 Особенно усердствовали невежа Иоаким /Савёлов 1620+1690/, архимандрит чудовский, и митрополит Сарский и Подонский Павел /+1675/ – оба люди крайне жестокие. Но даже патриарх Питирим /+1673/ изменил своему нраву, когда понял, как ненавидит Морозова его «никонианскую веру». «Ревый яко медведь», патриарх приказал тащить боярыню, «яко пса, чепию за выю», так что Морозова на лестнице «все степени главою сочла».

 А Питирим кричал: «Утре страдницу в струб»! /на костёр, потому что тогда было принято сжигать людей «в срубе»/. Однако «боляре не потянули», и архиереям пришлось уступить.

 Конечно, знать защищала не столько Федосью Морозову, как человека, сколько сословные привилегии. Знать боялась прецедента. И лишь убедившись, что дело это для неё в сословном отношении безопасно, знать отреклась от боярыни Морозовой.

 Только братья Морозовой, Фёдор и Алексей Соковнины, остались ей верны, а также и Княгиня Евдокия Урусова, её младшая сестра, которая страдала и умерла с нею вместе.*

 Царь Алексей поспешил удалить братьев из Москвы, назначив их воеводами в мелкие города. Это была ссылка, которую нельзя назвать почётной.**                            /Демкова Н./

 В 1652г., Царю было 25 лет, когда Никон начал «реформы», что не является достаточным возрастом в столь серьезных делах. Помогали иудею Никону проходимцы такие как экс-патриарх Константинопольский иудей и содомит Паисий /Лигарид/***

 За ним прибыли в Москву патриарх Антиохийский Макарий, Митрополит Сербский Гавриил, Митрополит Никейский Григорий и Митрополит Молдавский Гедеон.
 Накануне Великого поста 1652г., Никон разослал по Московским Церквам распоряжение, которым предписывалось при чтении молитвы Св.Ефрема Сирина «Господи и Владыко живота моего», класть 4 великих и 12 поясных поклонов, а также совершать крестное знамение тремя перстами.

 Этим распоряжением Никона отменялся прежний обычай класть при чтении молитвы Св.Ефрема Сирина 16 великих поклонов и совершать двуперстное крестное знамение.
 Против такого распоряжения Никона, открыто восстали влиятельные лица: Епископ Коломенский Павел, протоиереи Иоанн Неронов, Аввакум Петров, Даниил, Логгин и мн. др., так как Никон не имел права отменять постановления Стоглавого Собора 1551г.

 В 1652г., Москву посетил игумен Ватопедского монастыря Дамаскин, сочинения которого выдавали за подлинные Иоанна Дамаскина, вводя в заблуждение православных людей.

 В 1653г., Никон отправил на Афон, к игумену Дамаскину, обрезанного еврея Арсения /Суханова/, с помощником И.Панкратьевым, чтобы отобрать и привезти в Москву рукописи, необходимые для исправления книг. Они отобрали 498 книг и рукописей, преимущественно современных Греческих и привезли их в Москву.          /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Муж Е.П.Соковниной /Урусовой/ - Пётр Семёнович Урусов, князь, царский виночерпий, остался с сыном Василием и дочерями Анастасией и Евдокией. В 1673г., женился на С.Д.Строгановой.

**В окружении Царя евреи знали, что с сёстрами у Соковниных не только кровная, а и духовная связь, что они стоят за Древнее Православие. 4 марта 1697г., окольничий Алексей Прокопьевич Соковнин, окончил свои дни на плахе, прямо на Красной площади, за то что вместе со стрелецким полковником Иваном Цыклером он стоял во главе заговора на жизнь еврея Петра-I. Среди казнённых был стольник Фёдор Матвеевич Пушкин, женатый на дочери Алексея Соковнина.

***При помощи Турецкого султана он пробыл на Византийском престоле 8 месяцев. Второй раз он пробыл «патриархом» 40 дней, а третий раз всего две недели, после чего был выгнан за пределы страны, и поехал в Москву просить милостыню.

   Царь Алексей Михайлович приказал остановить церковные реформы Никона, для чего был послан гонец прекратить осаду Соловков, но на пути этому гонцу встретился гонец с Соловков с вестью о их взятии, из-за предательства одного из иноков внутри монастыря. Соловецкий монастырь держал 8 лет осаду, и у них ещё на 4 года был запас хлеба.

В феврале и апреле 1656г., аферисты со всего мира наложили проклятия на древлеправославные каноны, сохранившиеся на Руси. Собор 1666г., не изрек общей анафемы и проклятия на приверженцев старой веры, поэтому в Москве собрался Большой Московский Собор в 1667г., и вынес свой приговор в отношении старой веры в духе клятвенных изречений патриархов: Антиохийского иудея Макария и экс-Константинопольского иудея Паисия /Лигарида/, председательствующих на Соборе.*

 Митрополит Вршацкий Феодосий из Бакатской Епархии после 1662г., перебрался в Россию, где участвовал в работе Московского Собора 1666-1667гг., затем стал епископом Белгородским и Обоянским. Архимандрит Кастамонитского Афонского монастыря Феофан, был сослан в Кирилло-Белозерский монастырь за поддержку Никона.

 Архимандрит Иверского Афонского монастыря, будущий митрополит Угровалахии Дионисий Грек, приехал в 1655г., в Россию, стал справщиком Богослужебных книг.

 В 1666-1667гг., принимал активное участие в работе Собора.

 В 1655г., Дамаскин вновь приезжал в Москву, привезя с собой крест, сделанный по подобию креста Константина Великого, создав образ "благочестивого игумена" помогавшего Никону, чем выпросил для себя подаяния.

 В 1679г., в Ватопед была отправлена милостыня и грамота, которая разрешала инокам каждые 4 года приезжать в Москву за деньгами в размере 500 рублей.

 Это обязательство правительство выполняло до 1735г., после чего отправляли в Ватопедский монастырь каждый год по 100 рублей, а на пять лет 500 рублей.

 Царя очень беспокоило сопротивление старообрядцев, и поэтому он давно был недоволен Морозовой. Он знал, что дома она молится по-старому; знал, что боярыня носит власяницу, знал и о её переписке с заточённым в Пустозёрске Аввакумом и о том, что Московские её палаты – пристанище и оплот старообрядцев.

 Однако решительных шагов Царь не предпринимал и ограничивался полумерами:

 отбирал у Морозовой часть вотчин, а потом возвращал их, пытался воздействовать на неё через родственников и т.п.

 В этих колебаниях велика роль печалований Царицы Марии Ильиничны, но не стоит сводить дело лишь к её заступничеству. Ведь после кончины Царицы в 1699г., Царь ещё два с половиной года щадил Морозову. Всё круто изменилось после её тайного пострига.

 Если боярыня Морозова Федосья «приличия ради» могла кривить душой, то инокине Феодоре, давшей монашеские обеты, не пристало и «малое лицемерие».

   Морозова «нача уклонятися» от мирских и религиозных обязанностей, связанных с саном «верховой» /дворцовой/ боярыни. 22 января 1672г., она не явилась на свадьбу Царя с 20-летней Натальей Кирилловной Нарышкиной /1651+1694/, сославшись на болезнь.

 С этого момента Морозова стала для него личным врагом.

 Архиереи ловко играли на этом. В ходе спора о вере они поставили вопрос с подвохом:

 «В краткости вопрошаем тя, - по тем служебникам, по коим Государь Царь причащается и благоверная Царица и Царевичи и Царевны, ты причастиши ли ся»?

 И у Морозовой не оставалось иного выхода, как прямо ответить: «Не причащуся»!

 Народ воспринимал борьбу Царя и Морозовой как духовный поединок.

 Его приказание уморить Морозову голодом в Боровской яме, в «тме несветимой», в «задухе земной» поражает не только жестокостью, но и холодным расчётом.

 Дело даже не в том, что на миру смерть красна.                                                     /Демкова Н./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Но если в Византии уже с 10 века всем управлял иудейский синедрион, заставлявший Греческих Царей восседать в кресле Соломона, уничтоживший в 1453г., руками Турок окончательно Православие в Греции, то о каком Православии Греков можно было говорить в 17 веке. Ведь ещё сам Иван-IV Грозный говорил: "Греки нам не Евангелие"!

   Дело в том, что публичная казнь даёт человеку ореол мученичества.*

 Поэтому он обрёк Морозову и её сестру на «тихую», долгую смерть.**

После смерти Морозовой в ночь с 1 на 2 ноября 1675г., их тела – в рогоже, без отпевания – зарыли внутри стен Боровского острога: опасались, как бы старообрядцы не выкопали их «с великою честию, яко святых мучениц мощи».

 Духовный лидер старообрядцев Аввакум Петров, как и многие другие противники реформы патриарха Никона, был сослан сначала в Сибирь /1653-1664/, а затем – после возвращения в Москву и отказа принять реформу, - на Мезень /1664-1666/.

 А после суда над старообрядцами на церковном соборе 1666-1667гг., - в далёкий воеводский центр на крайнем Севере Руси, лежащий за полярным кругом, в низовьях реки Печоры – в Пустозёрский острог /1667-1682/.

 Вместе с Аввакумом в Пустозёрск были сосланы: Соловецкий инок Епифаний; дьякон Благовещенского Собора Кремля Фёдор Иванов; священник из города Романова Лазарь.

 Аргументом государственной власти в споре с вождями старообрядческого движения стали репрессии: 14 апреля 1682г., Пустозёрские узники были сожжены по царскому указу «за великия на царский дом хулы». Недостающим звеном одной из тайн мощи старообрядчества, как религиозного течения староотеческой Руси, оказался первенец Царя Алексея Михайловича и Царицы Марии Ильиничны родившийся осенью 1648г. Борис Иванович Морозов присутствовал 29 октября 1648г., в Москве на крестильном обеде, в честь сына Царя Алексея Михайловича – Михаила, родившегося 22 октября / 4 ноября н.с.!
 Можно только предположить, для кого приближенный к Царю незнатный дворянин Артемон Сергеевич Матвеев держал в воспитанницах молодую Наталью Нарышкину. Не приглянулась видать она, самоуверенная и честолюбивая, Михаилу…

 Пётр Алексеевич же, выходит, родился намного раньше, чем положено на Руси после честного брака 30.05.1672г., т.е., через 4 месяца после свадьбы, что дало староверам, не признававшим Петра за законного государя, мотив соотнести его с антихристом.

 Начало этой печальной, трагичной и тайной истории идёт со вторичной женитьбы 22 января 1672г., Царя Алексея Михайловича на молодой Наталье Кирилловне.***

 Царица Мария Ильинична умерла 3 марта 1669г., вскоре после родов 14 по счёту ребёнка – дочери Евдокии, так и не женив своего старшего сына.

 Церковные реформы, начатые патриархом Никоном и согласованные с молодым Царём Алексеем, пошли по греческому пути. Совсем по-другому их предполагали проводить близкие к Царю до начала реформ члены кружка ревнителей древнего благочестия, во главе которого тогда стоял духовник Царя Стефан Вонифатьев.

 Здесь следует отметить странное, на первый взгляд совпадение выхода известных лиц времён раскола из Нижегородчины.

 Грамоте Никита Минин выучился ещё мальчонкой у священника с.Колычева, почтенного о.Ивана, сын которого стал Епископом Коломенским Павлом и был сожжён по приказу подросшего Никитки, «непреклонного патриарха» Никона.                                 /Демкова Н./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Пыткой Ф.П.Морозовой руководили: Иван Алексеевич Воротынский /+1679/ - двоюродный брат и дворецкий Царя Алексея Михайловича; Яков Никитич Одоевский /+1697/ - боярин, участвовавший в разгроме движения С.Разина, наместник Астраханский, сын Никиты Одоевского, руководителя правительства молодого Царя Алексея и одного из авторов нового свода законов – «Уложения» 1649г.; Василий Семёнович Волынский /+1682/ - боярин, начальник Посольского приказа.

**В 1673-1675гг., вместе с Ф.П.Морозовой и Е.П.Урусовой в Боровской тюрьме находилась Мария Герасимовна Данилова /+1675/, жена стрелецкого полковника Иакинфия Ивановича Данилова. Она бежала на Дон, но была арестована в апреле 1672г., и отправлена в заключение. Вместе с ними в заключении Боровского острога находилась инокиня Иустина, которую сожгли в июле 1675г.

***Всё дело в том, что в отсутствие Царя в Москве, Нарышкина была в монастыре у экс-патриарха Никона, где последний её просто изнасиловал, и она уже беременная вышла замуж за Алексея Михайловича. Поэтому Пётр-I, родившийся у Царицы Нарышкиной никакого отношения ни к роду Романовых, ни тем более к Русской крови не имел, так как Никон был сын еврейки и Черемиса.

   На сестре Павла Коломенского был женат молодой человек, который стал митрополитом Суздальским Илларионом. Он был сыном священника Анании из ближнего с.Кирикова.
В разное время учениками и духовными детьми Анании были всё тот же Никитка Минин и будущий протопоп Иван Неронов, ставшие смертельными врагами.

 И ещё с одним Илларионом часто встречался юный Аввакум.

 Стал этот Илларион потом в с.Лысково, раскинувшемся на холмах против Макария, потом игуменом этого монастыря и, наконец, митрополитом Рязанским.

 Это к нему, врагу своему, обращался впоследствии Аввакум: «А ты кто?.. Яковлевич, попёнок!.. Недостоин век твой весь Макарьевского монастыря единой ночи»!

 В Макарьеве принял постриг покровитель Аввакума, Архиепископ Сибирский и Тобольский Симеон. Из Нижегородских пределов вышел ещё один покровитель Аввакума – духовник Царя Алексея Михайловича благовещенский протопоп Стефан Вонифатьев…

 Все они встречались в Макарьевском монастыре, где было собрание рукописных и печатных книг. Так под сенью Макарьевского монастыря создавался коллектив, который стал ядром кружка древлего благочестия, который сам и вывел Никона в патриархи.

 «И я, окаянный, о благочестивом патриархе к челобитной приписал свою руку.
 Ано врага выпросили и беду на свою шею», - писал Аввакум. А далее:

 «Я Никона знаю – недалеко от моей родины родился, между Мурашкина и Лыскова, в мордовском с.Вельдеманово; отец у него Черемисин, а мать русалка, Минька да Манька, а он, Никитка, колдун учинился, да баб блудить научился, да в желтоводском монастыре с книгою поводился…».                                                                                                    /Комлев В./

 Москва в то время была красивейшим городом мира и очень богатым, что привлекало много просителей, купцов и авантюристов, особенно из Греции. Греки занимались мошенничеством, продавали стекляшки, выдавая их за драгоценные камни. Иерархи торговали разрешениями на развод, духовными званиями… и, по выражению Крижанича, готовы были продать нам тысячу раз Христа, коего Иуда продал лишь один раз.

 Фёдор Ртищев пригласил из Константинополя в Москву архимандрита Бенедикта, считавшегося доктором богословия. Но он оказался жуликом, подделавшим бумаги, удостовевшие его личность. К тому же исправление церковных книг патриарх Никон поручил людям с нечистой репутацией, вроде Паисия Лигарида и жида Арсения-Грека.

 Арсений-Грек вообще человек авантюрного склада и по собственному его признанию в следственном деле, легко переходил из веры в веру, начиная с иудейской, а на допросе показал, что в Италии он был католиком, в Турции – магометанином, в Польше – униатом.

 Тогда же этого ренегата сослали в Соловки. А в лесах ещё со времён царствования Михаила Фёдоровича среди простых верующих насаждал изуверское спасение некий Вавила, о котором позже в одном из старообрядческих сочинений говорилось:

 «Бысть родом иноземец, веры люторския, глаголати и писати учился довольновременно в славней парижстей академии, искусен бысть в риторике, логике, философии и богословии; знал языки: латинский, еврейский и славянский».

 Неведомы пути, которые привели этого француза в самое большое по размерам в то время государство в мире, воспитанника Парижской Сорбонны, современника кардинала Ришелье, в леса под Вязники. Но там Вавила, вериги тяжёлые на себя положив, довёл до крайности взгляды своего учителя Капитона и проповедовал впоследствии массовое самосожжение - деяние несовместимое с догматами даже самых изуверских религий.

 Сколько чистых душ развратил он своим учением и направил в огонь?

 В десятках тысяч церквей миллионы прихожан сотни лет слышали слова молитв привычных, с детства заученных на память. И вдруг порядок слов и традиционный ритуал меняются! Психика с трудом приспосабливается к подобным переменам.

 Добавление или выпадение слов в молитве воспринималось как нечто тревожное, как фальшивая нота в знакомом напеве. До нас дошёл уникальный документ датированный летом 1672г., - разговор патриарха Питирима с Царём Алексеем Михайловичем, в котором упоминается и характеризуется Царевич Михаил:                                                    /Комлев В./

   «Советую я тебе, великий государь, боярыню ту Морозову вдовицу – кабы ты изволил опять дом ей отдать и на потребу ей дворов бы сотницу крестьян дал.
 А княгиню /Урусову/ тоже бы князю отдал, так бы дело-то приличнее было. Женское их дело; что они много смыслят!
 А об них многие знатные особы всего московского государства соболезнуют, и это тебе, царскому величеству не на корысть живет, а тебе же в убыток. Да и сынок твой родной, царевич Михаил, соболезнуя оным сестрам, частенько-таки сказывают, к ним заезжает посмотреть сквозь решетку на их мученичество и слушает их с умилением: удевляет де меня ваше страдание; одно только смущает меня: не знаю – за истину ли вы терпите».

 В то время партий не существовало, бились друг с другом по родовой принадлежности. Воевали тайно и явно: себе на власть и живот, а другим во вред и на смерть. Вместе с молодой женой к корму и власти государственной пришёл её худородный и голодный род Нарышкиных, который стал занимать в государстве позиции, которые были уделом и доходом, родовой гордостью Милославских, и которым такие потери были не по нраву.

 У рода Милославских, потерявших право прямого общения с Царём, в борьбе с родом Нарышкиных достаточно весомой и серьёзной защитой и опорой в интересах был наследник Русского престола и любимейший Царский сын – Царевич Михаил.

 Но помогал недолго. Очарованный молодой женой Царь Алексей Михайлович не вникал в происходящее вокруг него. Не вынеся неправды, злости и зависти круживших около государственной кормушки, сам вытесненный от всех государственных и хозяйственных дел, Царевич Михаил тайно, в метельную ночь бежал из столицы, от греха подальше.

 Понимая опасность, какой может подвергнуться молодой Наследник, без разрешения родителя покинувший дом, протопоп Аввакум надеялся, что Царь серьёзнее задумается о своей ответственности перед Русью, пересмотрит своё отношение к проводимым церковным реформам и прислушается к доводам их противников.

 Аввакум напишет, обращаясь к Царю: «Сын твой после тебя распустит же о Христе всех страждущих и верных по старым книгам в Господа нашего Исуса Христа.
 На 6 соборе бысть же сие, - Константин Брадатый проклявшее мучителя, отца своего еретика, и всем верным и страждущим во Христе живот даровал. Тако глаголет Дух Святый мною грешным, рабом своим: и здесь тоже будет после тебя!..
 Люблю я тебя, право, сие сказал, а иной тебе так не скажет, но вси лижут тебя, - да уже слизали и душу твою!... Ты ведь Михайлович, Русак, а не Грек.

 Говори своим природным языком; не уничижай ево и в церкви и в дому, и в пословицах».

 Вначале, чтоб сбить погоню со следа, путь Царевича Михаила шёл в направлении к восставшим Соловецким монахам, активно не принимавших церковной перестройки.

 Именно поэтому летом 1673г., стрельцы отказываются атаковать Соловецкий монастырь, а воевода Иевлев запросил у Государя отстранение его от командования.

 Назначенные же к новому воеводе Мещеринову опытные Русские военачальники под разными предлогами отказываются от службы и власть посылает вместо них иностранных наёмников.

 А известный в те времена дьякон Игнатий Соловецкий утверждал, что рать осаждавшая обитель, состояла из немцев и поляков, истинных латынцев.

 Санный поезд с Царевичем направился к устью р.Керженец мимо Городца, Нижнего Новгорода, мимо Макарьевского монастыря, чтоб по петляющей лесной реке добраться до укрывающихся с 1657г., в лесной глухомани, близ о.Светлояр, от мира и греха знатных, родовитых, очень образованных по тем временам монахов-отшельников: инока Ефрема Потёмкина и игумена Сергея Салтыкова, основателей двух староверческих обителей /совр. Урочища Смольяны и Шарпан/.

 Позже туда переселился священник Дионисий из г.Шуи. Богатые родственники по мере надобности посылали им обозы со снедью, обменивались письмами, которые часто были зашифрованы. Среди них и был спрятан от царских соглядатаев и доносчиков Царевич Михаил. Предполагалось - на время, а получилось - на века.                                  /Комлев В./

   Разгневанный и оскорблённый Царь-отец /для тех времён небывалый позор, чтоб сын ослушался отца/ вместо прощения вскоре лишает беглеца Михаила прав на престолонаследие, что уже было нарушением Клятвы 1613г. 1 сентября 1674г., /тогдашний новый год/ Государь объявил старшего сына своего, 13 лет Царевича Феодора: на Красной площади показывали Государя Царевича всему Московскому государству и иноземцам.

 В тот же день смотрели Царевича в Архангельском соборе кремля иноземцы: Сыновья гетмана Самойловича и посланник Литовский. Государь послал к ним боярина Хитрово объявить Царевича и сказать: «Вы видели сами Государя Царевича пресветлые очи и какого он возраста: так пишите об этом в свои государства нарочно».

 В некоторых источниках, дабы объяснить появление этого странного объявления старшего сына специальным действием, дату скоропостижной, неожиданной смерти Царевича Алексея с 1670г., переносят на 1674г. Кто бы задался вопросом и ответил, а зачем нужно было Царю отдельным Указом назначать и объявлять старшего сына, когда жизнь его и его семьи, по сути, была известна всякому живущему в те времена?

 Потому не прощённый отцом Царевич Михаил не мог сам вернуться в столицу. Царь поверил, что сын Михаил спрятался в восставшем Соловецком монастыре и, потому он, не жалея сил и средств, не видя собственного позора, пытался так упорно взять этот далёкий Северный монастырь военной силой, обороняемый Русскими монахами, стоявшими насмерть за староотеческую веру, за чистоту Русского Православия с 1667 по 1676гг.

 Враги Русского Православия, проникнувшие в доверие к Царю, сделали всё, чтобы уменьшить мистическую силу Православного обряда, засорить неприметными вирусами будущего материализма саму Веру.

 Силой были навязаны изменения в Символе Веры. Эта сакральная молитва, состоящая из 12 предложений, до изменений имела ровно 700 букв.

 Знавшие несказуемые всякому тайны Священного Писания были последовательно уничтожены, вследствие чего вера оказалась урезанной и не потому ли впоследствии русская знать пошла с таким удовольствием в тайные общества, в масонство?

 Церковно-Славянская грамота была глубоко сакральной, как и вся церковная символика. Красочно описывает и характеризует протопоп Аввакум своих противников:

 «Мудрены вы со дьяволом! Нечего рассуждать.
 Да нечева у вас и послушать доброму человеку: Все говорите, как продавать, как покупать, как есть, как пить, как баб блудить, как робят в олтаре за афедрон хватать.
 А иное мне и молвить тово сором, что вы делаете: Знаю все ваше злохитрство, собаки, бляди, митрополиты, архиепископы, никонияна, воры, прелагатаи, другие немцы русския».

 До нас дошли письма протопопа Аввакума любимому ученику - нижегородцу Симеону /Сергию/ Крашенинникову, которые на самом деле предназначались Царевичу Михаилу, к которому он обращается нежно и тепло: «Чадо богоприимче!... Ну, Симеонушко, вот тебе вести. Однако ты приказываешь: батюшко, отпиши что-нибудь!... Нарядна вор-блядь; в царской багрянице ездит и из золотой чаши подливает /Апокалипсис 17, 3-6/.

 Упоила римское царство и польское, и многия окресныя веси, да и в Русь нашу приехала во 160 году /7160 – Никон-патриарх/, да царя с царицей напоила: так он и пьян стал; с тех мест не проспится; беспрестанно пиет кровь свидетелей Исусовых.*

 Ну, разумеете ли про жену ту, чада церковные? Всякая ересь блядня глаголется…

…Беда миру бедному пришла! Не пить чаша – в огнь посадят и кости пережгут, а пить чаша скверная сия – в негасимый огнь ввержену бытии и в век нескончаемый в плач.

…Так же и русаки бедные, - пускай глупы! – ради: мучителя дождались, полками во огонь дерзают за Христа, Сына Божия, света. Мудры блядины дети греки, да с варваром турским одново блюда патриархи кушают рафленныя курки.

 Русачки же миленькие не так, во огнь лезет, а благоверия не предает»...           /Комлев В./
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*По Кирилловой книге через 1000 лет от Р.Х., совершилось отпадение римской церкви в латинство, через 600 лет Западная Русь отпала в унию, а через 60 лет той же участи должна остерегаться Русь.
   В ночь с 20 на 21 января 1676г., воевода Мещеринов, воспользовавшись планом монаха-изменника Феоктиста, захватил спящий Соловецкий монастырь.

 «Что ты величаешься и высишься», - говорил перед казнью Архимандрит Никанор воеводе: «я не боюсь тебя, ибо как духовник и самодержца твоего душу в руке имею».

 Расправа над непокорными Соловецкими образованнейшими иноками, цветом Русского монашества и Православного Духа была жесточайшей – живьём на крюки под ребра подвешивали, живьём в лёд вмораживали.

 Мало кто спасся. …мучение же святых страстотерпец, новых исповедников Соловецких, иже пострадаша в лето 7184, месяца геньваря в 20 день, в субботу мясопустную, коликъства же их 300 и множае, инии же глаголют пятьсот.

 А с субботы на воскресенье, в 4 часа ночи 30.01.1676г., в муках, гное и струпьях скончался 47 летний Алексей Михайлович. Только энергичность и темперамент молодой Царевны Софии, организовавшей присягу бояр своему младшему брату Фёдору не дали нарышкинско-матвеевской партии провозгласить на царство 4 летнего Петра.

 И Царём на Руси стал 15 летний Феодор, а правителем государства назначен боярин Матвеев. Что было принято не всеми покорно, особенно теми, кто понимал, что по закону и по клятве 1613г., ими должен править полный здравия старший сын Михаил Алексеевич.

 Те, кто не принял законность правления Царя Феодора, стекались к месту отшельничества Михаила – в Керженские леса близ о.Светлояр. Неподалёку строили свои скиты спасшиеся от жестокой расправы Соловецкие беглецы: старцы Арсений, Софонтий, Онуфрий.

 К осени 1676г., основан Анфисой Колычевой, родственницей Митрополита Филиппа, на берегу Керженца богатый Оленевский скит, куда съезжалась недовольная знать, образуя подобие Царского двора. Не единицы, тысячи потянулись в Керженское Заволжье. К отверженному Государю шла не худшая часть Руси. Началось строительство невидимого града Китежа, мостилась гать, рубилась Батыева тропа в сторону Городца-Малого Китежа.

 Началось строительство духовного государства в государстве светском.

 Количество переселившихся на Керженец дворянских и крестьянских семей в десятки раз превышало по численности живущих в самом Нижнем Новгороде. Царевич Михаил - 27 лет мужчина, будучи холостым, после смерти родителей, по Русскому обычаю, он уже мог сам решать свой семейный вопрос, не спрашивая уже ничьего разрешения.

 В Москву пишется письмо, что хочет жениться, пусть ему сосватают невесту.

 Стать его женой согласилась племянница боярыни Морозовой - Анастасия Урусова. Протопоп Аввакум прислал ему своё благословение: «моли Бога о мне и всем заповеждь. И Настасья, хотящая быть Царица, пускай молится о мне. Смешница она, Сергий, хочет некрещеных крестить! Я говорю: вото, реку, а девая хощет, яко Июдифь, победу сотворить. Материн большо у нея ум-от. Я ея маленьку помню, у тетушки той в одном месте обедывали. Бог ея благословит за великова и честнова жениха»!

 Благословляет он и невесту с сестрой: «…Слушайте-тко, Евдокея и Настасьюшка, где вы не будете, а живите так, как мать и тетка жили». Фраза «где вы не будете» явно говорит о месте тайном.

 Наблюдая за началом правления младшего брата, Михаил написал ему секретное письмо, которое Фёдор не сжег сразу, а поделился содержанием со своим окружением.

 Ближайшим окружением Царя Фёдора с 1679г., были Иван Языков и Алексей Лихачев, тайные сторонники  Матвеева. Понимал ли Фёдор, что написанное ему братом письмо приравнивалось к официальному отречению Михаила от престола?

 Беда всех добрых людей – им трудно просто подумать, что низость рвущаяся к власти, воспользуется любым предлогом, любой зацепкой, любой ситуацией, дающей ей хоть какой шанс для достижения своих честолюбивых замыслов.

 Именно письмо Михаила царствующему брату спустило с поводьев вожделения тех, кто его ещё побаивался. В то время боярин Матвеев был в ссылке с сыном в Пустозерске, куда он попал по подозрению в отравлении Царя Алексея Михайловича и в попытке дворцового переворота в пользу рода Нарышкиных.                                                                    /Комлев В./

   Донос, по которому увлекавшийся чёрной магией Матвеев был отправлен в ссылку показал: «Он показывал, что остаток лекарств после государя выпивал; но близкие люди, ходившие за государем, объявили, что не выпивал…
 А один лекарь донес, что лечил у Матвеева его карлика, который жаловался ему, лекарю, что болен от господских побоев, что раз он заснул за печью в палате, в которой Матвеев с одним доктором читали черную книгу, и во время чтения в палату пришло множество злых духов, и они указали боярину, что у них в покое есть третий человек: тогда боярин вскочил и, найдя его за печью, сорвал с него шубу, ударил его оземь, топтал ногами и выкинул за двери замертво...  Доктор, доносивший об этом, прибавил от себя, что и сам видел, как Матвеев читал черную книгу и что грек-переводчик по этой книге учил самого Матвеева и сына его Андрея.

 И Матвеев начал через верных ему бояр плести новую интригу. По настоянию Московского патриарха Иоакима, ставленника Матвеева, Царём Фёдором было повелено пустозерских страдальцев «за великия на царский дом хулы сжечь».

 В Пустозерске в страстную пятницу 1 апреля 1681г., в заранее приготовленном срубе заживо были сожжены выдающиеся проповедники древнего благочестиия:
 Лазарь, Феодор, Епифаний и протопоп Аввакум – духовник Царевича Михаила.
 В том же, 1681г., в середине лета неожиданно, на третий день после родов, умирает молодая Царица Агафья Петровна из Польского рода Грушецких, и, спустя неделю, - новорожденный Царевич Илья.

 Используя малоопытность Царя Фёдора, было начато в январе 1682г., так необходимое для рвущегося к полной государственной власти Матвеева беспощадное уничтожение местничества, результатом которого стало разложение нас в Иванов не помнящих родства.

 Составной частью Русской жизни было знание не только своих родовых корней с глубины веков, но и знание всех близких и далёких родственников.

 Когда сходились на улице два незнакомых человека, обязательно начинали перебирать всех своих родственников, пока где-нибудь вдалеке обязательно их родня не перекрещивалась; обрадованные встречей родственники обнимались, целовались и радостно шли в кабак.

 Вся Русь представлялась большой семьёй во главе с Государем. Простой народ держал всю свою родню в своей не перенасыщенной знаниями памяти, а русская знать вела испокон веков родовые корни и связи в так называемых разрядных книгах, которые и были все сожжены по жестокому царскому Указу /теперь ясно чьи интересы за этим стояли/.

 За медленным разрушением Русских аристократических родов, последовало постепенное разрушение  и превращение Русского на-рода /род накладывается на род/ просто в сброд.

 Царицей могла стать любая незнатная красивая девушка. Незнатными были и талантливый государственный деятель Ордин-Нащекин и сын крестьянина патриарх Никон, и правивший Русью в конце жизни Алексея Михайловича чернокнижник Матвеев.

 Местничество мешало войти во власть не талантливым и честным, а авантюристам без понятия чувства Родины во времени будущем /выродкам/.

 Подписав Указ с последующим церковным заклятьем, Царь Фёдор подписал смертный приговор себе. Он стал ненужной фигурой в раскладе нарышкинско-матвеевской партии и умер в 13 часов дня 27 апреля 1682г., через два месяца после собственной женитьбы на Марфе Матвеевне Апраксиной, родственнице Языкова, крестнице боярина Матвеева.

 Первым делом после бракосочетания было возвращение из ссылки боярина; ему были возвращены его имения, как « ни в чём не виновному и оклеветанному». Молодая Царица примирила Царя с Наталией Кирилловной и царевичем Петром, с которыми он не ладил.

 Опять, как в 1676г., в обход следующего по возрасту 16 летнего Царевича Иоанна, нарышкинско-матвеевской партией, в которую входил и полуграмотный патриарх Иоаким, на трон провозглашается 9 летний Пётр и опять правителем – Матвеев.

 Стрельцы подняли восстание 15 мая и успокоились 29, провозгласив Царицей Софью.

 Потом они отпишут ей, кто и за какие грехи ими были казнены:                           /Комлев В./

   «А боярина Артемона Матвеева, и Данилы дохтура, и Ивана Тутменша, и сына ево Данилова побили за то, что они на наше царское пресветлое величество злое отравное зелие, меж себя стакався, составили. И с пытки он, Данило жид, в том винился».

 Весенняя распутица не дала староверам быстро донести весть о дворцовом перевороте в Керженское Заволжье, чтоб предпринять согласованные с Михаилом действия.

 В запоздалом письме Михаила младшей и любившей его сестре Царевне Софье было два предложения: Передать власть ему, как единственно законному Наследнику и, если она откажет ему в этом, то пусть разрешит спор о Вере на Лобном месте, на Красной площади, где по замыслу защитников древнего благочестия вступить в спор должен был сам Михаил Алексеевич, чтоб после показа его перед народом в своем уме-разуме, возвести уже его миром, безкровно на законное царство.

 Летописец Софьи монах Сильвестр Медведев записал о послах Михаила:

«Таже подаша ей, государыне, писанную Великим Государем челобитную, глупства своего и лжисловия полну, самую воровскую, безимянную и беззаручную»… /никак нельзя под страхом смерти иметь какой-либо документ с именем Михаила Алексеевича/.

 Михаил не подписываясь, попросту подстраховывает своих посланцев от возможных неприятностей. Недруги, не обращая внимания, кем послана грамота, могли сослаться на тайную /устную/ часть последнего Указа Царя Фёдора и казнить послов.

 Их план, так тщательно продуманный, не был принят уже не принимавшей своего брата, забывшей Соборную клятву преемственности верховной власти Царевной Софьей и родом Милославских ни по какому вопросу: «…Что от их такова мятежа не унимаете?
 Аще ли тако нам в порабощении быти – то к тому уже с их благочестивым царем и нам зде житии невозможно»!.. Выбор был сделан.

 Историки не зная глубинных течений старообрядческого движения, этот момент в Русской истории замечают вскользь: что-то раскольники летом 1682г., шумели вместе с князем Хованским – главой Московских стрельцов, да их быстро успокоили. Предали на свою голову стрельцы заговорщиков, купились на гроши и бесплатные угощения.

 Главному послу Великого Государя Михаила и духовному главе староверов, протопопу Суздальскому Никите, 11 июля месяца отрубили голову на Красной площади, князей Хованских, вставших на сторону Великого Государя Михаила, казнили в сентябре.

 Велик, видать, был страх церковной верхушки и Московской знати, уже меняющей русское платье и примеривающей немецкое, перед Великим Государем Михаилом Алексеевичем, сторонником Русского пути развития Российского государства.

 В правлении Софьи был оставлен в силе Указ о не упоминании ни при каких условиях имени старшего царского сына Михаила Алексеевича. Пришедший через дворцовый переворот к власти Пётр, принимает к староверам свои железные меры. Палач и дыба ждали всякого неосторожного в упоминании имени опального сына царского: Боярам головы рубили и языки резали, а что говорить про простой люд, у которого хребет всегда был в натянутом состоянии. И все тогда молчали…Вырезали и у истории язык правды. 

 До 1707г., Пётр-I дотерпел независимую жизнь Михаила /в этом году умерла влиятельная сестра Михаила – Марфа/, вокруг имени которого собрались десятки, сотни тысяч активно не признающих Петра за законного государя и потому неподвластных ему людишек.

 Убран был лояльный к староверам и враждебный Петру Нижегородский Митрополит Исайя, а на его место назначен митрополит Казанский Сильвестр.

 В Керженские леса на розыски Михаила раздражённый Пётр-I посылает военный отряд с игуменом Переславского Никольского монастыря Питиримом, как родившегося и выросшего там, в среде староверов.

 Как бы в ответ на решение Петра восстаёт казацкий Дон во главе с Кондратием Булавиным, началась крестьянская война, продлившаяся до 1710г.

 Булавинское восстание не остановило Петра-I и его наёмники с предателем Питиримом вышли зимой 1707г., к предполагаемому месту жительства Государя Михаила Алексеевича.                                                                                                                  /Комлев В./

   Никто на Керженце, кроме посвящённых старцев и связных не знал его в лицо, не знали, что он ведёт жизнь со своей семьёй как простолюдин, а не в богатых скитах. Искали Михаила Алексеевича огненным боем, т.е., через пытки, убийства и разорение.

 Нарушая тайный уговор, глубоко встревоженный Михаил Алексеевич сам пришёл к отцу Софонтию с братией, с одной мыслью – как можно скорее сдаться солдатам во избежание новых невинных, но из-за него погибающих жертв.

 Старцы отговаривали его от этого шага, убеждали, что между жизнью Государя и жизнью простолюдина большая разница и не стоит ему так переживать за их преждевременную смерть, а невинно убиенные через муки свои войдут в Царство Христово.

 Прекрасно знали старцы и «нравы» Петра и все понимали, - живыми Государь Михаил Алексеевич с семьёй никак ему не нужны.*

 Потому и решился отверженный Великий Государь Михаил Алексеевич пойти на крайнюю меру – самосожжение. Мельников-Печерский указывает на место самосожжения в своём исследовании. Близ скитов Улангера и Фундрикова в Поломском лесу, недалеко от о.Светлояр, на поляне стоял старый и просохший скит, возле которого 4/17 февраля 1708г., и произошла встреча Великого Государя Михаила Алексеевича и трех его сыновей с наёмниками Петра. Вместе с Михаилом, пошло на самосожжение двенадцать попов…

 Перед тем, как факелом поджечь обложенный сеном скит и заложить за собой на засов крепкую дверь, Михаил Алексеевич, как Великий Государь, взял со всех воинов Великую клятву – пусть пожалеют жену и трёх младших сыновей, а Петру доложат, что он сгорел со всей семьёй у них на глазах. И Пётр-I им поверил, так как считал Михаила религиозным фанатиком, отказавшегося по своей глупости от царства, от власти, от богатства.

 В романе Мельникова-Печерского «В лесах» утверждается, что на месте самосожжения Михаила с сыновьями долго стояли 4 креста, а угольки от пепелища, признаваемые за святые, разобраны местными жителями.

Предупреждая клятвопреступление кого-нибудь из воинов, знавших об трёх, оставшихся в живых сыновьях Михаила Алексеевича, тайные руководители староверов предприняли переселенческие мероприятия старообрядцев: ушёл в пределы турецких владений отряд Игната Некрасова с семьями; снялись многие староверы с Керженских мест и ушли жить на Урал, на железный Верхисецкий завод, на дачи Демидовских заводов…

 У Михаила Алексеевича было 6 сыновей. Именно так и можно расшифровать фразу из одной легенды о граде Китеже, в центре которого возвышались 6 глав церквей, именно в этом ключе нужно рассматривать герб Нижегородского края, учреждённый в 1781г:

в серебряном поле гордо идущий червленый олень с рогами о шести отростках.

 Незадолго до учреждения Нижегородского герба ездил к своему дальнему родственнику князю Таврическому – Керженский старец Игнатий Потемкин с древними бумагами.

 С этими бумагами была ознакомлена Императрица Екатерина-II Великая.

 Она же самолично придумала новые дополнения и изменения в герб Нижегородский.

 Цвет червленый - цвет Царский. С богатыми дарами вернулся из столицы старообрядческий инок в леса заволжские и построил обитель, прозванную затем Игнатово. А ведь в планах у мужа Екатерины-II Великой - Григория Потемкина было примирение государственной Церкви со староверами, да странная смерть нагнала его на 52 году жизни.**

Михаила Алексеевича назвали Князем Болховским, как и корень его, взяв за основу в этой фамилии первые три буквы, которые при обратном чтении образуют слово лоб, а лоб как известно, главная часть головы.***                                                                            /Комлев В./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Пётр-I казнит после пытки в 1718г., собственного сына и наследника Алексея, от первой жены Евдокии Лопухиной, расчистив тем самым дорогу к престолу дочери Елизавете, которая родилась от второй жены Екатерины-I, дочери рижского раввина – Марты Самуиловны Скавронской.

**Григорий венчался с Императрицей, и от этого брака родилась дочь Елизавета Темкина.

***Лопухинский синодик, где впереди царских имён стояли царские сродники князья Болховские, царский чиновник Мельников свидетельствовал как факт в 1853г.

   В уездном городке Болховске Орловской губернии в лето 1708г., вдруг приехавшая бригада строителей с севера к концу года выстроила богатую каменную церковь. Только теперь можно понять, в чью память она была так удивительно быстро поставлена.

 Недалеко от озера Светлояра, близ села Владимирское, на берегу лесной речушки Кибелек бьёт сейчас из под земли родничок – святой колодчик с могил сожжённых – именно на том месте, где и произошло самосожжение Государя Михаила Алексеевича с сыновьями.

 Отцу Софонтию и его братии многие староверы не простили благословения Великого Государя Михаила Алексеевича на самосожжение. Произошёл раскол в среде старообрядцев: 16 июня 1708г., в Тихонов день, разделились они на два согласия:

согласившихся с самосожжением – Софонтиево и резко его осуждающих – Онуфриево. Был в этот год Собор на Керженце сторонников старой веры.

 Перед смертью оставил старцам Михаил Алексеевич свою переписку с протопопом Аввакумом дошедшую до нас, но со множеством странных затирок некоторых слов и предложений, а также и свою икону Казанской Богоматери, прозванную Шарпанской.

 По старообрядческим сказаниям Шарпанская икона была подарена Царём Михаилом Алексеевичем старцу Арсению и привела его на Керженец из Соловков. Богатая библиотека Михаила Алексеевича растворилась вместе с его потомками.

 Керженские старцы понимали, что имя Великого Государя Михаила должно будет забыться, как оно и случилось в самом деле. Потому пошли гулять по миру рождённые в земле Нижегородской, из среды старообрядческой, легенды, были и сказания, где в иносказательной форме был спрятан последний Великий Государь староотеческой Руси.                                      

 Мельников был авторитетом по расколу при правительстве, но его 3-х томные изыскания по расколу стали секретными. Карьера его резко пошла в гору, он переехал в Петербург.

 Мельников нашёл ответ на вопрос, почему староверов 10.000.000 в России, не одна сотня тысяч в Пруссии, Австрии, Турции, Малой Азии, Египте, Румынии и потому в 1861г., сопровождал Цесаревича Николая Александровича /+1865/ в поездке по Волге.

 Профессор Н.Каптерев во 2 томе своей монографии «Патриарх Никон и Царь Алексей Михайлович» /Сергиев Посад 1912г./, установил дословное сходство постановлений Собора 1667г., с полемическим сочинением против старообрядцев архимандрита Московского Никольского Греческого монастыря Дионисия, который представил Паисию и Макарию вопрос о Русском старообрядчестве. Исходя из неправильных воззрений Дионисия, предал старообрядцев анафеме Большой Московский Собор 1667г.*
 Находясь в опале, лишившись патриаршей кафедры Никон спровоцировал Степана Разина в 1670-1671гг., на борьбу с Царём Алексеем Михайловичем. Никон был богатым человеком, имея в собственности 120.000 крепостных. Кроме этого он получал содержание от монастырей в деньгах и продовольствии 20.000 рублей в год.                 /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*3.05.1906г., 6 отдел по единоверию и старообрядчеству вынес постановление для ходатайства перед Поместным Собором о снятии анафемы и отмены клятв против приверженцев старой веры. Всероссийские съезды Старообрядцев в 1912 и 1917гг., также ходатайствовали о Соборных клятвах 1656 и 1667гг., к Синоду. Постановление отдела по единоверию и старообрядчеству Поместного Собора 1917/1918гг., вынесло определение о снятии анафемы и клятв!

 23.04.1929г., на заседании Священного Синода, под председательством И.О. Местоблюстителя Митрополита Нижегородского Сергия, клятвенные запреты февраля и апреля 1656г., были разрушены и уничтожены!  2.06.1971г., в Троице-Сергиевой Лавре прошел Поместный Собор и определил:1. Утвердил постановления Патриаршего Священного Синода от 23.04.1929г., о признании старых Русских обрядов спасительными, как и новые обряды, и равночестными им.

2. Утвердить постановление Патриаршего Священного Синода от 23.04.1929г., об отвержении и вменении, яко не бывших, порицательных выражений, относящихся к старым обрядам и, в особенности, к двуперстию, где бы они ни встречались и кем бы они не изрекались.

3. Утвердить постановление Патриаршего Священного Синода от 23.04.1929г., об упразднении клятв Московского Собора 1656г., и Большого Московского Собора 1667г., наложенных ими на старые Русские обряды и на придерживающихся их православноверующих христиан, и считать эти клятвы, яко не бывшие!

   25.06.1701г., 7 Шведских кораблей вошли в устье Северной Двины, захватив Ивана Рябова и Дмитрия Борисова, пытались использовать их лоцманами.

 Иван Рябов прямо перед Русской крепостью Новодвинск резким поворотом посадил флагманский корабль на мель, следующий за ним корабль врезался в флагман.

 Отбиваясь от Шведов погиб Борисов. Рябов получив 17 ранений, бросился за борт и выплыл к Русской крепости, после чего Русский десант взял два Шведских корабля!
 7.05.1704г., основана крепость Кронштадт. Весной 1705г., Шведская эскадра, 22 корабля адмирала К.Анкерштерна, послана уничтожить Кронштадт и высадила десант.

 Отряд полковника Ф.С.Толбухина уничтожил десант. Убито более 1.000 Шведов, Русские потери 124 человека. 16.11.1705г., на Балтике создан первый полк Морской пехоты!

 Во время Северной войны 1700-1725гг., Русские вернули выход в Балтийское море, взяли крепости Выборг, Ревель /Таллинн/, Пернов /Пярну/, Рига, Гельсингфорс /Хельсинки/, Або и Моонзундские острова, победили Шведский флот при Гангуте, Эзеле и Гренгаме!

 В 1712г., Митрополит Даниил Черногорский /Цетинский/, во главе небольшого 12.000 отряда, разбил Турецкую армию в 190.000 воинов. А при Епископе Петре-II, 800 человек разбили несколько тысяч Турок, при чём Епископ Пётр-II сам был во главе дружин!
Медленно возставал Валаамский монастырь, после разгрома его Шведским фельдмаршалом Яковом Делагарди в 1611г. По грамоте Царя Алексея Михайловича: «тогда игумен Макарий, братия и служки любовь ко Христу запечатлели своею кровию, прияв смерть от руки Шведов». Остров опустел, по Столбовскому договору, в 1617г., Шведскому Королю Густаву Адольфу уступлены были Россиею: Кексгольм, Корелия и Ингерманландия, тогда и о.Валаам остался в руках Шведов.

 Но могло ли место Святое, осененное Апостольским крестом, орошенное Святым потом подвижников, смоченное мученическою кровию преподобных и хранившее в недрах своих Св.нетленныя телеса дивных чудотворцев, оставаться на всегда в запустении?

 Когда манием Божиим под Полтавою склонились ея весы в пользу благословенной России, и в ея власти очутились вся Лифляндия, Эстляндия, Корелия и часть Финляндии, тогда, в 1715г., неожиданно последовало Высочайшее повеление Петра-I о возстановлении монастыря на горах Валаамских. 

 В 1732г., от Императрицы Анны Иоанновны были пожалованы ему: «на пропитание и церковныя потребы», 23 двора в Саккульском погосте. Дозволено по прежнему владеть находящимися вокруг его рыбными ловлями безоброчно, приписаны к нему соляная варница, сенные покосы, находившиеся в Кольском уезде Архангельской губернии. 

 В 1751г., от Императрицы Елизаветы Петровны, на «необходимыя постройки» Валаамского монастыря, было пожаловано 3.000 рублей. В 1754г., после пожара, Елизавета Петровна пожаловала 2.500 рублей, серебряный ковчег и золотой парчи ризу с жемчужным оплечьем, и от Святейшего Синода благословлен круг церковных книг и Святыя иконы. 

 Екатерина-II в 1786г., включила Валаамский монастырь в число штатных монастырей 3 класса, и в 1793г., учредила в нем епархиальную больницу для монашествующих, с назначением жалованья. С открытием Русскими промышленниками Алеутских островов, обнаружилась необходимость в Евангельской проповеди и крещении их обитателей.
 По заданию Екатерины-II, для этого Святого дела, по благословению Синода, Митрополит Гавриил, поручил старцу Назарию, в 1781г., вызванному из Саровской пустыни и определенному главою Валаамского монастыря; выбрать способных людей из братии.
 Избраны были десять человек и в 1794г., отправились к месту назначения!

 1712г., механик А.К.Нартов /1693+1756/, первый в мире изобрел винторезные токарно-копировальные станки с суппортом и набором сменных зубчатых колес.

 В 1741г., Нартов изобрел скорострельную батарею из 44 трехфунтовых мортир, а также оптический прицел, освоил производство подзорных труб и микроскопов.

 В это время на Урале Демидовы ставили десятки заводов, которых не знала металлургия Европы, и увеличили за 20 лет выплавку железа в России в 5,5 раз. Россия стала выплавлять чугуна в 1,5 раза больше чем Англия!                                               /Глазырин М./

   Е.П.Никонов, крестьянин из подмосковного с.Покровское, в 1718г., изобрел подводную лодку на 60 лет раньше американца Д.Бушнелла. Русская подлодка «Потаенное судно Морель» построена весной 1724г., Никоновым и была спущена под воду на Неве.

 Перед вторым спуском под воду она была уже оснащена «огненным оружием», а также имела возможность для выхода человека из лодки под водой в водолазном костюме!

 В 1721г., на Балтике появилась грозная сила 532 Русских корабля. 30.08.1721г., Швецией подписан Ништадтский договор, по которому Россия вернула себе Прибалтику.

 В России 15.000.000 человек; Армия 300.000 солдат; Флот 28.000 моряков. 1731-1740г., в состав России вошли земли Средней Азии, Казахские жузы Младший и Старший!

 В 1732г., адмирал Н.Ф.Головин и составитель Атласа Всероссийской Империи И.К.Кириллов составили план Великой Северной Экспедиции /1733-1734/. Выделено 12 кораблей, которыми командовали лейтенанты Х.П.Лаптев, Д.Я.Лаптев, штурман С.И.Челюскин, а также академик С.П.Коршенинников, описавший земли Камчатки.
 Всего была собрана и описана информация о побережии Ледовитого Океана, определены астрономические координаты Северных Земель, проведены метеорологические, геологические, этнографические исследования Сибири, Камчатки, Курильских островов, Алеутских островов, исследован Северный морской путь, берег Японии, составлена карта Северной Америки!                                                                                                  /Глазырин М./

 В 1739г., В.Н.Татищев в своей работе «Руссиа или, как ныне зовут Россиа» отмечал:
 «жидам издавна в Россию въезжать и где-либо жилище иметь запрещено, разве которому особливым указом Императорским допустится»!                   /редакция автора/

 В 1740г., корабли «Св.Петр» и «Св.Павел» капитан-командора В.Беринга и капитана А.И.Чирикова, обогнув Камчатку, вошли в Авачинскую губу и основали Петропавловскую Гавань. 2.08.1741г., открыт остров Туманный /Чирикова/, на следующий день корабль Чирикова «Св.Павел» открыл Аляску, после чего там создаются Русские поселения!

 В 1742г., Императрицей Елизаветой Петровной /1741+1761/, был издан закон о выселении из пределов России всех евреев без различия званий и чинов.

 Враждебное отношение к евреям вызывалось не только бытовыми соображениями, но и религиозными. Царица Елизавета Петровна заявила:
«От врагов Христовых не хочу корысти».

 В России евреев в то время было немного, согласно закона 1742г., из Малороссии было выселено всего 142 иудея.

 В том же законе было разъяснено, что евреи, принявшие Православие, не выселяются и, вообще, никаким ограничениям не подлежат!

 1756-1763г., Семилетняя война, в 1758г., Русские войска взяли Тильзит /Советск/, Кенигсберг /Калининград/ и Восточную Пруссию. Кенигсберг вошел в состав России!

 28.09.1760г., 20.000 Русских солдат вошли в Берлин.

 В это время творят писатели Г.Р.Державин и И.А.Крылов, астроном С.Я.Румовский, географ И.И.Лепехин, архитекторы Д.В.Ухтомский, И.Е.Старов и В.И.Баженов!

 В 1763г., И.И.Ползунов /1728+1766/ создал первый в мире паровой двигатель, на 20 лет раньше Англичанина Дж.Уатта. На базе этого двигателя в России был создан первый паровой автомобиль, пароход и паровоз!                                                               /Глазырин М./

 После Русско-Турецких войн Екатерины-II к России была присоединена Кубань, куда после ликвидации гетманства на Украине в 1764г., переселились несколько тысяч Запорожских казаков.

 Возникли города-крепости Ставрополь /1777/, Екатеринодар /1793/.

 По рекам Кубань и Терек была сооружена сплошная линия укреплений, получившая название Кавказской линии, так как Кавказские горцы к этому времени приняли ислам и признавали над собою власть Турецкого султана!

 1765г., И.П.Кулибин /1735+1818/ изобрел первый в мире автомобиль, на 5 лет раньше Француза Н.Ж.Кюньо, первый в мире прожектор и семафорный телеграф, первый в мире пароход на 42 года раньше Американца Р.Фултона!                                      /редакция автора/

   1768-1774г., Русско-Турецкая война. Генерал, граф П.А.Румянцев /1725+1796/, в битве при р.Ларге 7.07.1770г., с 25.000 войском разбил 80.000 Турецко-Татарский корпус; а при р.Кагул 21.07.1770г., разгромил силы Турецкой армии, вдесятеро превышающие наши.
 А.В.Суворов /1730+1800/, громит Турок у Туртукая 10.05.1773г. 9.06.1774г., 25.000 Русских солдат бьют 40.000 Турок у Болгарского села  Козлуджи.
 Через месяц подписан Кючук-Кайнарджийский мир, после чего Румянцев получил фельдмаршальский жезл, ленту Св.Георгия I степени и титул Задунайского.

 Похоронен П.А.Румянцев-Задунайский в Московском Старом Косино!

 Во время Русско-Турецкой войны внутри России иудеи попытались совершить внутренний подрыв при помощи Е.Пугачёва в 1773-1774гг. Пугачёв попал в плен к Туркам, где его завербовали и пытались в спину России нанести внезапный удар, но благодаря А.Суворову, войска Пугачёва были разбиты, сам он пленён и казнён!
 1769г., Россия выпускает бумажные банкноты. В типографии Московского университета Н.И.Новиков издает 800 видов книг, в их числе Шекспира и Сервантеса на Русском языке!

 26.06.1770г., Чесменский бой. 7 Русских кораблей А.Г.Орлова уничтожили 77 турецких. Великий подвиг совершил лейтенант Д.С.Ильин. Турки потеряли 10.000 человек, Русские 11 человек. Никогда в истории Турецкий флот не терпел столь страшного поражения!

 1772г., I раздел Польши, часть ее вошла в состав России. Октябрь 1773г., Русская эскадра из 12 кораблей капитана 2 ранга М.И.Кожухова пройдя Средиземное море, взяла Турецкую крепость Бейрут на побережье Ливана. Над Бейрутом поднят Русский флаг!

 1787-1791гг., Русско-Турецкая война: 1787г., Кинбурнская коса, 1.500 Русских солдат Суворова уничтожают 6.000 Турок. Апрель 1789г., 7.000 солдат Суворова громят 50.000 Турок; через 2 месяца при Рымнике 25.000 солдат Суворова бьют 100.000 Турецкую армию. 11.12.1790г., Суворов с 28.000 солдат взял Измаил – сильнейшую в мире крепость, которую защищало 40.000 Турок. Одним отрядом командовал М.И.Кутузов. 26.000 Турок уничтожены, 14.000 пленены. Русские потери 8.000. Взято 10.000 лошадей, 40.000 ружей, боеприпасы, ценности на 1.000.000 золотых рублей!

 18.06.1788г., Очаковское сражение. Турецкий флот 43 корабля Капудан-паши Эски-Гассана подошел к Кинбурнской косе. Суворов уничтожил 12 кораблей и взял один линейный корабль. Убито 6.000 Турок, 1600 пленено. Русские потери 18 человек!

 22.06.1790г., Выборгское сражение. Флот адмирала В.Я.Чичагова уничтожил Шведский Густава-III. Потери Шведов 60 кораблей, из коиз 26 захвачены, убито 7.000 Шведов.

 Русские потери 177 человек. 3.081790г., Швецией подписан Верельский мирный Договор!

 8.07.1790г., бой у Керченского пролива эскадры Ф.Ф.Ушакова 36 кораблей, 830 пушек, с Турецкой эскадрой капудан-паши Хусейна 54 корабля, 1100 пушек.

 Неся большие потери Турецкий флот спасся бегством.

 28.08.1790г., сражение у острова Тендра. Ф.Ф.Ушаков 36 кораблей, 830 пушек, против Турецкого флота 45 кораблей, 1.400 орудий. Русские захватили 4 корабля, уничтожив 3.000 Турок. Потеряв много кораблей враг бежал. Русские потери 21 человек. 

 31.08.1791г., бой у мыса Калиакрия. Ф.Ф.Ушаков 39 кораблей 1000 пушек, увидел Турок 78 кораблей 1.800 пушек, стоящих на якоре. Не перестраиваясь из походного строя трёх колонн, Русские корабли прошли в атаку между береговыми батареями и флотом врага. У Турок началась паника, корабли столкнулись при построении, часть команд была на берегу. Атака в походном строю привела к уничтожению Турецкого флота. Императрица Екатерина-II наградила Ф.Ф.Ушакова за победу орденом Святого Александра Невского!

 1791г., А.В.Суворов командует войсками в Финляндии. 1794г., Суворов громит восстание в Польше Т.Костюшко. 24.10.1794 взята Прага; 25.10.1794 пала Варшава. Уничтожено и пленено 20.000 Польских солдат. Потери Русских 1.500 человек. Польша подчинена России. Екатерина-II присвоила Суворову звание фельдмаршала!

 Согласно договора с Пруссией и Австрией от 12.01.1793г., Россия вернула себе часть исконно Русских земель. Это был «второй раздел Польши». По «первому разделу» /1772/, Россия вернула Гомель, Могилёв, Витебск, Полоцк.                                            /Глазырин М./

   По «третьему разделу» /1795/ к России отошли земли по линии: р.Буг – Немиров – Гродно – р.Неман. На возвращённых землях вместе с коренным Русским населением /Малороссами и Белорусами/ оказалось и около 1.000.000 евреев, переселившихся сюда за эти века после изгнания их из разных стран.

 Так Россия в столь крупном масштабе столкнулась с еврейской проблемой!

 1799г., Суворов – главком в Италии. Громит Французов на р.Адда, Треббия, Нови. 
За 4 месяца выиграно 10 крупных сражений, взято 25 крепостей, 3000 пушек, 200.000 ружей, 80.000 пленных!

 Екатерина-II, по благословению Митрополита Петербургского, родила Павла-I от графа Сергея Салтыкова, восстановив Русскую кровь в Доме Романовых! 

 Ещё 15.09.1763г. Императрица Екатерина-II собрала Сенат и Синод и заставила пересмотреть итоги соборов 1652–1667гг., в результате двоеперстное сложение для крестнаго знамения было признано спасительным!

 Екатерина-II, выгнав из России масона Карамзина, поручила М.В.Ломоносову «выбрать из российской истории знатные события для написания картин».

 Среди достойных воплощения Ломоносов назвал следующие:

 «Победа Александра Невского над немцами ливонскими на Чудском озере»; «Начало сражения с Мамаем»; «Низвержение татарского ига»; «Козьма Минин», а также два эпизода, связанных с князем Стародубским Дмитрием Михайловичем Пожарским!

 М.В.Ломоносов /1711+1765/, исследовал природу молнии, обойдя учёных мира на 150 лет. Он исследовал Венеру, обнаружив на ней атмосферу. Развил атомно-молекулярную теорию, заложил основы физической химии, создал Русскую грамматику, написал трактат по Русской истории, труд о сохранении и приумножении Русского народа.
 В 1745г., стал первым Русским академиком, вел борьбу с Миллером и Шлецером, исказившими Русскую историю, называя их труды «сумасбродством»!

 В 1781г., в официальных актах приказано употреблять слово «еврей» вместо слова «жид». «То, что казалось детской игрой, становится серьезнейшим делом.

 Русское государство столкнулось с самыми многочисленными еврейскими массами, бывшими в Европе» - отмечала Екатерина-II.

 После I раздела Польши, в новоприобретённых Россией областях оказалось свыше 100.000 евреев. При II и III разделе Польши это число возросло. По Кучук-Кайнарджийскому миру присоединена была Новороссия, где также было много евреев.
 Важнейшей мерой, принятой Екатериной-II по еврейскому вопросу, было установление в 1791г., «черты осёдлости», за пределы которой еврейство не имело права передвигаться. Запрещалось в пределах «черты осёдлости» жительство в сёлах, а также в Киеве, Севастополе и Ялте. Екатерина-II поручила профессору Переферковичу, перевести на Русский язык талмуд, состоящий из толкований Мишны и Гемары, дабы Православные люди могли видеть какая угроза миру находится в этом бредовом сочинении. Сразу после выхода Мишны в 1786г., все издания талмуда стали выходить с сокращениями, исключая те места, где произносится хула на Христа и на всех гоев. Эти цитаты передаваться стали раввинами в устной форме, чтобы исключить перевод на другие языки народов мира.

 Екатерина-II была заколота шпагой снизу, в промежность, в собственном туалете!

 В 1797г., в день коронования, Император Павел-I утвердил закон о престолонаследии, восстановив порядок, разрушенный указаниями сына патриарха Никона, Петра-I тем, что Царь может назначать своим преемником любого человека. В 1799г., Павел-I издал указ о заселении Южной части Восточной Сибири для укрепления границы с Китаем!

Император Павел-I присвоил А.В.Суворову «Италийскому» княжеский титул. Король Сардинии присвоил Суворову орден с титулом брата! 18.02.1799г., захватив ряд Ионических островов Русско-Турецкая эскадра из 27 кораблей Ф.Ф.Ушакова штурмует мощную крепость Корфу, которую обороняли 3.700 Французов при 650 орудиях. 20.02.1799г., крепость сдалась, пленено 4 генерала, 2.931 солдат, взяты боевые знамена и богатые трофеи: 16 кораблей, 636 орудий, горы оружия, боеприпасов.       /редакция автора/
   Россия приобрела на Средиземном море военную базу. Павел-I присвоил Ф.Ф.Ушакову звание адмирала, Неаполитанский Король присвоил Ушакову орден Св.Януария I степени, Турецкий Султан бриллиантовое перо, высшую награду Турции. Получив весть о взятии Корфу, Суворов писал: «Я теперь говорю себе, зачем не был я при Корфу, хотя мичманом»! Сегодня мощи Св.Федора /Ушакова/ покоятся в Санаксарском монастыре!

 1799г., В знаменитый Швейцарский переход через Альпы двинулись 20.000 солдат.
 В Альпах шли бои с Французами 13.09.1799 – Сен-Готард, 14.09 – чертов мост, 19.09 – Гларус, 20.09 – Муотенская долина. Измена Австрии, для спасения которой Русские пролили столько крови, привела к окружению. В Швице 60.000 Французских солдат и генерал, масон и еврей Массена, у Суворова 16.000. Вокруг снег и горы, нет еды, почти нет патронов, солдаты измотаны тяжелыми переходами и боями.

 20.09.1799г., в Муотенской долине грянул бой. 7.000 солдат Суворова разгромили 15.000 Французов генерала А.Массена, расчистив путь штыками из окружения. 1200 Французов попали в плен. Мир был сражен безпримерным подвигом. Император Павел-I присвоил Суворову звание генералиссимуса и повелел построить ему памятник.
 Похоронен А.В.Суворов в Благовещенской церкви Александро-Невской Лавры.

 На его могиле надгробная плита с надписью: "Здесь лежит Суворов"!

 Суворов воспитал новых полководцев: М.И.Кутузов, П.И.Багратион, М.А.Милорадович /убит иудеями-декабристами на Сенатской площади/!

 1800 год. В России 36.000.000 человек, 634 крупных города, 50 губерний, 1200 заводов!

 В 1800г. – Указ о запрещении ввоза книг из-за границы;
 Указ об учреждении Медико-хирургической академии в Петербурге.
 При нем  издана книга: «Слово о полку Игореве».                                              /Глазырин М./

 Император Павел-I изменил обычай записывать дворянина в армию со дня рождения, так что к 16 годам он получал офицерский чин, ни разу не будучи в армейской среде. 

 Уволил со службы всех нижних чинов из дворян, числившихся при полках, но находящихся в длительных отпусках. Приказал все вновь открывающиеся офицерские вакансии занимать только выпускниками военно-учебных заведений или опытными унтер-офицерами из дворян, сдавших экзамены на грамотность и знание устава.
 Запретил офицерам и генералам отпуска более одного раза в году.

 Ввел отпуска нижним чинам по 28 дней в году. Ввел впервые в Европе награждение нижних чинов знаками отличия орденов Св.Анны и донатом ордена Св.Иоанна Иерусалимского. За сохранение жизни и здоровья солдат ввел реальную дисциплинарную и уголовную ответственность. Для нижних чинов была введена шинель как предмет формы, носимый в армии по сей день. В зимнее время для часовых ввел овчинные шубы и валенки, причем в караульном помещении валенок должно быть столько, сколько требуется сухих для каждой новой смены часовых.

 Уволил со службы 333 генерала и 2.261 офицера, не сумевших ответить на элементарные вопросы по военному делу. Под страхом каторги запретил делать удержания из солдатской зарплаты и под страхом смерти невыдачу солдатского жалованья.

 Ввел для отставленных от службы из-за увечий или прослуживших более 25 лет солдат пенсии с содержанием таких солдат в гарнизонных инвалидных ротах.

 Запретил использовать солдат в качестве рабочей силы. При нем было спущено на воду 17 линейных кораблей, 8 фрегатов и заложено еще 9 судов других типов!

 Огромная заслуга в возвеличении России принадлежит близкому человеку к Императору Павлу-I, Алексею Андреевичу Аракчееву /1769-1834/.
Впервые Павел-I стал награждать приходское духовенство наперстными крестами и орденскими знаками. При нем Казанская и Александро-Невская духовные семинарии преобразованы в академии. Первым начал процесс объединения Синодальной и Старообрядческой Церквей, 27.10.1800г., утвердил разработанные Митрополитом Платоном «Пункты о Единоверии». Староверам разрешили совершать богослужение по старым, дониконовским книгам при их подчинении синодальным властям.     /Саблуков Н./

   Император Павел-I, поручил сенатору Г.Р.Державину провести исследование еврейского вопроса в Западных губерниях. Державин в 1800г., представил свой вывод:

 «Мнение сенатора Державина об отвращении в Белоруссии недостатка хлебного обузданием корыстных помыслов евреев, о их преобразовании и о прочем.

 ...По древним и новым о жидах примечаниям и разных о них мнениям, нахожу я: школы их не что иное, как гнездо суеверств и ненависти к Христианам; кагалы – опасный status in statu (государство в государстве), которых благоустроенное политическое тело терпеть не долженствует: в Пруссии они уничтожены.

 Денежные сборы более к угнетению их народа, нежели к пользе служат, и по собственному их хвастовству, вино у корчмарей для простого народа, а деньги у кагальных для прочих, суть такие мечи, против которых редко кто устоит.

 Хазаки, коварный вымысел для содержания в единых их руках всех откупов и аренд, есть род самой вернейшей монополии.

 Херимы – непроницаемый, святотатственный покров самых ужаснейших злодеяний, ко вреду общему и частному свершаемых.

 Коледы – искусный грабёж, под видом приязни и дружеского посещения.

 Аренды, корчмы, факторства, торговля и все прочие вышеописанные их установления и деяния не что иное суть, как тонкие вымыслы, под видом прибылей и услуг ближним, истощать их имущество.
 Словом, ежели вообще их нравы и поступки одобрить не можно, то нельзя правильного сделать заключения, чтоб евреи, в нынешнем их положении, были добрые люди, а потому и добрыми подданными почтены быть не могут, ибо известно, что единственно благонравный образ мыслей производит гражданские добродетели. А притом, как большая часть из них не имеют даже своих домов и могут переходить, при всяком случае, с места на место и в другие государства, нося все свои имущества с собою, то и не можно признать их собственно принадлежащими Российскому государству. Многочисленность же их в Белоруссии, кроме вышеописанных вредных их качеств, по единой только уже несоразмерности с хлебопашцами, совершенно для страны тягостна…

 В рассуждении, чтоб исполнить волю Государя Императора и отвратить на будущие времена скудость в Белоруссии хлеба, с одной стороны обузданием жидовских промыслов, а с другой освобождением от них сего края, ведёт само собою необходимые последствия: что должно от их связи освободить Белоруссию и притом без нанесения кому-либо вреда в интересах; уменьшить их число и облегчить тем продовольствие коренных её обитателей, а оставшимся из них дать лучшие и безобиднейшие для других способы к содержанию, как равно и переселившимся в другие места; узнать верное число их и поместить в классы, пристойные благоустроенному государству; привесть их под единственное управление самодержавной власти, а для того ослабить их фанатизм и нечувствительным образом приближить к прямому просвещению, не отступая однако ни в чём от правил терпимости различных вер; вообще, истребив в них ненависть к иноверным народам, уничтожить коварные вымыслы к похищению чужого добра; пресечь праздность и тунеядство; словом, устроить их политически и нравственно, подобно просвещённым народам».
 Начато строительство Казанского Собора в Петербурге. 18.01.1801г., Павел-I подписал Манифест о присоединении Грузии к России в качестве губернии!

Император Павел-I в 1797г., пожаловал Валаамскому монастырю рыбныя ловли и покосы в Кюменском кирхшпиле Выборгской губернии, и в 1801г., увеличил число монашествующих до 30 человек.
 Указом 28.09.1798г., Император Павел-I установил почитание Св.Феодосия Тотемского, основавшего с дозволения Царя Иоанна-IV в 1554г., Тотемский монастырь, умершего 28 января 1568г.; Св.мощи его обретены в 1796г., при его матери Императрице Екатерине-II.
 В 1799г., Мальтийские рыцари принесли в дар Императору Павлу-I Икону Филермской Богородицы вместе с частью древа Креста Господня и десною рукою Пророка Иоанна Крестителя!                                                                                                          /редакция автора/
   Ночью 11.03.1801г., Император Павел-I был убит заговорщиками во главе с графом Н.П.Паниным /1770+1837/, сыном генерала П.И.Панина, племянником Н.И.Панина, участника одного из четырех покушений на мать Павла-I, Екатерину-II, и губернатором столицы, начальником полиции генералом П.А.фон дерПаленом /1745+1826/!

 Другие заговорщики: адмирал О.М.де Рибас /1749+1800/, военный руководитель заговора против Павла-I; П.А.Зубов /1767+1822/, которого Павел-I уволил с 36 занимаемых им должностей; В.А.Зубов /1771+1804/, генерал-аншеф, главнокомандующий в Персидском походе 1796-1797гг., командовал карательным отрядом в Польше в 1793г., где лишился ноги, протез для него изготовил знаменитый Кулибин;   Н.А.Зубов /1763+1805/, нанесший первым удар золотой табакеркой Павлу в висок; П.А.Талызин /1767+1801/, генерал-лейтенант, на его квартире собирались заговорщики; еврей Л.Л. фон Беннигсен /Левин-Август-Теофил/ /1745+1826/, его ненавидели Суворов и Кутузов, за интриги во время войны 1812г., помотал нервы Императору Николая-I, доживая свои дни в Ганновере!

 В убийстве Павла-I также участвовали: князь В.Яшвиль, полковник конного батальона; В.Мансуров, полковник Измайловского полка; Я.Скарятин, штабс-капитан Измайловского полка; И.Татаринов, полковник артиллерии; Князь И.Вяземский, полковник Измайловского полка; Е.Горданов, подпоручик Кавалергардского полка.
 Вместе с Павлом был убит его родной сын Александр, и роль Императора России стал исполнять брат по отцу Семен Афанасьевич Великий!
 В 1801г., Князь Грузинский Георгий Александрович /1762+1852/, в 72 поколении он родственник Исуса Христа, правнук Царя Грузии Вахтанга-VI, внук Царя Бакара, сын Царевича Александра, род его восходит к Царю, псалмопевцу Давыду, передал Крест Богородицы Императору Александру-I /Семёну/.

 Князь Грузинский, живший в с.Лысково Нижегородской Губернии, хранил Крест Богородицы в Спасо-Преображенском Соборе в течение 50 лет.
 Крест этот Св.Нина принесла в Иверию, а Князья Грузинские будучи в изгнании на родине, привезли его с собой. Георгий Александрович в честь победы над Наполеоном, построил в Лыскове ансамбль с Вознесенским Собором и Георгиевскую церковь!

 1803г., по представлению Коллегии иностранных дел Император Александр-I /Семен/, подписал указ об учреждении «Греко-Российской церкви» при Римской миссии.
 Хотя храм Св.Николая в Риме, был устроен лишь спустя 20 лет после подписания в 1823г!

 1803г., генерал-майор Аракчеев был назначен Императором Александром-I на должность инспектора всей артиллерии, что способствовало успеху Русских войск в войне со Шведами 1808-1809гг. Именно Аракчеев добился снятия 17.03.1812г., со всех постов еврея и масона Сперанского, по линии военного министерства создал учебные части, организовал запасные рекрутские депо, на базе которых в Отечественную войну 1812г., готовились резервные армии.

 Роль Аракчеева в Отечественной войне 1812г., была самая значительная и выдающаяся. Алексей Андреевич похоронен в с.Грузино Новгородской губернии. Вплоть до кончины он оставался членом Госсовета, сенатором, генерал-инспектором всей пехоты и артиллерии, шефом полка своего имени и в качестве генерала от артиллерии командующим 2 Лейб-Гвардейской артиллерийской бригады!                                                            /редакция автора/

 1803г.,  Капитан-лейтенанты И.Ф.Крузенштерн и Ю.Ф.Лисянский, выйдя из Кронштадта на шлюпах «Надежда» и «Нева» совершили совершили первый в истории России кругосветный поход. Пройдя Канары и Атлантический океан, дошли до Бразилии, обогнули мыс Горн. От Гаваев «Надежда» пошла в Петропавловск, а «Нева» - к Русской Америке. 27.09.1804г., «Надежда» вошла в Нагасаки /Япония/. «Нева» 22.07.1806г., пришла в Кронштадт. 7.08.1806г., туда же пришла и «Надежда»!

 10.05.1807г., в проливе Дарданеллы, адмирал Д.Н.Сенявин с 10 линкорами и одним фрегатом, при 790 орудиях блокировал Турецкую эскадру капудан-паши Сеит Али имевшего 67 кораблей, 1.000 орудий. Потери: Турок убитыми 2.000 человек. Русскиx 83 человека.                                                                                                                    /Глазырин М./

   19.06.1807г., произошло Афонское сражение возле острова Лемнос. Бой адмирала Сенявина имевшего 10 линкоров при 754 орудиях, против 20 Турецких кораблей с 1.196 орудиями. Потери Турок 8 кораблей!

 25.07.1807г., экспедиция шлюпа «Диана» лейтенанта В.М.Головина. Выйдя из Кронштадта, пройдя Атлантику и мыс Горн, пошел к мысу Доброй Надежды. Обогнув Австралию 25.09.1809г., корабль прибыл в Петропавловск, а оттуда в 1810г., в Русскую Америку. Головин составил карту Курильских островов и написал книгу о Японии!

 Александр-I /Семён/ в 1811г., увеличил число иноков Валаамского монастыря до 50, в 1819г., прибавил к больничному штату 15 вакансий, в 1820г., повелел от казны устроить в Санкт-Петербурге монастырское подворье, и в 1822г., возвел монастырь в первый класс. В ряду братских келий достопамятны келлии «Царския», в которых 3 дня гостил Император!

 12.06.1812г., в Россию вторглась 678.000 армия Наполеона-I, куда вошли армии 20 народов Европы, около 1.000.000 солдат. В ходе войны у Смоленска, Бородино, Малоярославца, Березины, уничтожено 650.000 вражеских солдат.                  /Глазырин М./
 Россия освободила Европу и 18.03.1814г., взяли Париж. Появились герои: М.И.Кутузов, Д.В.Давыдов, М.И.Платов, Н.Н.Раевский, П.И.Багратион, А.П.Ермолов!

 1812г., майор П.А.Котляревский, отказался выполнить приказ командующего Кавказским военным округом, гласящий отступить в глубь России, и сам лично объявил войну Персии, союзнице Наполеона. Его отряд состоял из 160 солдат и дюжины пушек.

 Котляревскому приходилось штурмовать впереди себя горные крепости, одновременно отбиваясь от наседавших на него врагов в Грузии, уничтожив 40.000 группировку шаха Аббас-Мирзы. От Ахалкалаки /Грузия/, он прошел через весь Кавказ до Ленкорани /Азербайджан/.  В последнем бою его нашли, под грудой камней, с выбитым глазом и переломанными ребрами, со многими ранениями, полученными в рукопашной схватке.
 Персия вышла из войны, по договорy отдав России Закавказье.

 Император Александр-I /Семен/, лично присвоил за этот подвиг 33 летнему П.Котляревскому звание генерала от инфантерии!                                                   /Пикуль В./
 В 1813г., Александр-I /Семен/, построил Успенский Храм в честь победы над Наполеоном, в с.Орехово, Даниловского района Волгоградской области. В строительстве принимали участие: графиня Шувалова; граф Орлов-Денисов и генерал от кавалерии, атаман войска Донского, граф Российской Империи, герой войны 1812г., Матвей Иванович Платов /1753+1818/, лично приезжавший в село Орехово на освящение этого Храма!

 18.07.1815г., капитан-лейтенант О.Е.Коцебу на бриге «Рюрик» совершил кругосветную экспедицию. В Тихом океане открыл ряд островов:
 Атоллы Н.П.Румянцева /Тикеи/, Г.А.Спиридова /Такапото/, Цепь Рюрик /Арутуа/, Атоллы Кутузова /Утирик/, Суворова /Така/ в группе Маршалловых островов!            /Глазырин М./

 Александр-I /Семен/, почитал Архимандрита Фотия, беседы которого с Императором привели к запрету в 1822г. масонских лож в России!

 Князь Польский Владислав в 1382г. перенес Икону Богородицы в Силезию, построив для нее на Ясной горе Ченстоховский монастырь.*

 По взятии в 1813г., Ченстоховской крепости, игумен с братиею поднес генералу Сакену список с Ченстоховской Иконы для Императора России. Александр-I /Семен/ украсив Ее богатою ризою, поставил в Казанском Соборе Санкт – Петербурга!            /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Евангелист Лука написал, по преданию, 70 Икон Богородицы. Одна из этих Икон первоначально находилась в Сионской горнице, в доме Евангелиста Марка, в Иерусалиме, где Спаситель совершал тайную вечерю. В 326г., этот Образ был передан в дар Императрице Елене, матери Римского Императора Константина-I. Образ Богородицы был перевезен в Константинополь и был помещен в Дворцовую церковь, где и пребывал 5 веков. Далее Икона странствовала по Славянским странам – Болгарии, Моравии, Чехии. В Россию Икона была перевезена князем Львом Даниловичем /+1301г/, основавшим г.Львов. Образ сначала был поставлен в Белзском замке. Стреляя по замку, Татары попали стрелой в Образ и тут же, на Татарское войско опустился густой тлетворный туман, от которого погибло много захватчиков, и они удалились от города.                                                          
   1817г., началась Кавказская война. На Кавказе имя генерала А.П.Ермолова вселяло ужас!

 Ермолов родился 24 мая 1777г., в Москве в семье офицера. Получил образование в Благородном пансионе при Московском университете. По обычаям того времени, он был с раннего возраста записан в Лейб-Гвардейский Преображенский полк.

 В 1794г., Ермолов со своим полком входящим в войска Суворова, принимал участие в войне с Польшей. При штурме Праги, из рук Суворова получил орден св.Георгия IV cтепени. В 1795г., состоял при Австрийском Главкоме Дэвисе, участвуя в боях с Французами. В 1796г., принял участие в Персидском походе, и за штурм Дербента был награждён орденом св.Владимира IV степени. Поход был прерван в связи со смертью Императрицы. По недоразумению Ермолов оказался в опале и сослан в Кострому.

 Но в 1802г., он получил в подчинение роту конной артиллерии, а в 1805г., уже в составе армии Кутузова участвует в сражениях против Французских войск Наполеона, получив за боевые действия орден св.Анны II степени.

 За героизм, проявленный Ермоловым при Прейсиш-Эйлау /Багратионовск/, генерал Багратион представил его к ордену св.Георгия III степени. В сражении под Гейсбергом, Ермолов был удостоин золотой шпаги и награждён орденом св.Владимира III степени.
 В 1808г., Ермолов произведён в генерал-майоры, а в 1812г., его назначают начальником штаба I Западной армии, которой командовал Шотландец Барклай-де-Толли.

 Именно Ермолову, зная его принципиальность, поручил Государь Александр-I уведомлять

его письмами обо всех событиях в армии. Именно по приказу Ермолова из горящего Смоленска была вынесена икона Смоленской Богородицы, перед которой молились воины Русской армии накануне Бородинского сражения. Этой же иконой благословляли на

ратный подвиг воинов в Великую Отечественную войну 1941-1945гг.

 В Бородинском сражении Ермолов, проезжая мимо места, где была только что захвачена

Батарея Раевского, лично повёл батальон Уфимского полка бегом к батарее, отбив её у Французов и три часа оставался при батарее в самом пекле боя, после чего был ранен.

 На военном севете в Филях, он уже как новоназначенный начальник штаба объединённых двух армий высказался за то, чтобы дать ещё бой Французам, но его план не был принят, и по решению Кутузова Русская армия оставила Москву на разграбление Французам.

 Узнав что Наполеон идёт к Калуге, Ермолов самолично именем главнокомандующего Кутузова, изменил направление корпуса Дохтурова, двинув того на Малоярославец, в итоге после битвы, Наполеон свернул на уже им же разорённую Смоленскую дорогу.

 При переходе через р.Неман, Ермолов был назначен начальником артиллерии всех армий.

 В сражении под Кульмом, решившим судьбу кампании, Ермолов заменил раненого Остермана-Толстого, и за это сражение был удостоен ордена св.Александра Невского.

 А за отличие при взятии Парижа в 1814г., награждён орденом св.Георгия II степени.

 Император Александр-I /Симеон/ присвоил ему чин генерал-лейтенанта.

 В 1816г., Ермолов получил назначение главнокомандующего в Грузию. Он совмещал командование Грузинским корпусом с миссией полномочного посла в Персии.

 Имя Ермолова стало грозою горцев. Богатырский рост, безстрашие, простота жизни, осведомлённость о замыслах противника, прозорливость, быстрота, с которой он появлялся, твёрдость в слове, великодушие к врагу доблестному и безпощадная суровость к врагу тайному, к нарушителям слова и клятвы – всё это придавало образу Ермолова среди горцев размеры гигантские.

 В 1827г., Ермолов поселился в Москве. В 1830г., был назначен членом Государственного Совета. Николай-I как-то сказал ему: «Я хочу вас всех, стариков, собрать около себя и беречь, как старые знамена».  В 1853г., Московское дворянство избрало его начальником губернского ополчения. Умер Ермолов в 1861г., похоронен на Троицком кладбище г.Орла.

 28.02.1817г., евреи через либеральных сановников, во главе с Мордвиновым Н.С., начальником департамента гражданских и духовных дел, добились от Александра-I /Семена/ подписания указа «по поводу наветов на евреев на присоединенных территориях».                                                                                                      /редакция автора/
   6.03.1817г., главноуправляющий духовными делами иностранных исповеданий князь Голицын объявил губернаторам Высочайшее Повеление по поводу «наветов на евреев», обязывая начальников губерний вести следственные дела так, «чтобы евреи не были обвиняемы в умерщвлении христианских детей по одному предрассудку, будто они имеют нужду в христианской крови, а если бы где случилось смертоубийство и подозрение пало на евреев, то расследование должно вести без предубеждения, что они сделали сиё для получения христианской крови»!
 16.01.1820г., М.П.Лазарев и Ф.Ф.Беллинсгаузен первыми в мире, на 100 лет раньше других, открыли Антарктиду. Шестой континент - Антарктида, это 13.975.000 кв. км., новой Русской земли с Русской Америкой более ¼ всей суши на планете стало принадлежать России. 8.05.1820г., Лазарев и Беллинсгаузен в тропической части Тихого океана открыли ряд островов получивших имена М.И.Кутузова, А.П.Ермолова, М.П.Лазарева, П.В.Чичагова. В Полинезии открыли о.Восток и о.Александра.

 31.10.1820г. вновь пришли к Антарктиде, открыли остров Петра-I и Александра-I, обогнули вокруг весь материк. Открыли 2 архипелага и ряд островов, назвав их Малый Ярославец /Сноу/, Смоленск /Ливингстон/, Полоцк /Роберт/, Бородино /Смит/, Березина /Гринвич/, Лейпциг /Нельсон/, Ватерлоо /Кинг-Джордж/, Н.С.Мордвинов /Элефант/, А.С.Шишкова /Кларенс/. 24.07.1821г., Русские вернулись в Кронштадт, пройдя 10.000км., и проведя в походе 751 день, и более 100 дней среди льдов. Открыто 29 островов, собраны богатейшие научные материалы. В честь открывателей Антарктиды названы полярные станции и моря Лазарева и Беллинсгаузена! Арктику исследовали шлюпы «Открытие» и «Благонамеренный», капитан-лейтенантов М.Н.Васильева и Г.С.Шишмарева!

 Сам Александр-I /Семен/, по совету старцев: Киевского Вассиана /1745+1827/, Валаамского Николая /+1823/, Суздальского Авеля /1757+1832/, Иерусалимского Феодосия /1800+1948/, Псковского Лазаря и Саровского Серафима /1754+1833/, сделав ложные похороны, оставил престол более сильному брату Николаю-I!

 1825г. Территория России 31.975.000 кв. км. С Антарктидой. Население 74.000.000 человек, 9/10 живут в селе. Россия вывозит 70.000.000 пудов хлеба на экспорт.
 По "Конституции" составленной декабристом евреем и масоном Пестелем, на ряду с оставлением в крепостном рабстве миллионов Русских крестьян, евреям даровалось полное равноправие и, чуть не в качестве высшего государственного учреждения России, создавался великий иудейский синедрион. Первым кандидатом в составе временного правительства декабристы имели проживавшего в доме еврейского банкира Перетца - еврея Сперанского. Вторым кандидатом был граф Н.С.Мордвинов, благодаря которому замучившие в 1823г., православного младенца в Велиже, евреи были оправданы!

 Особое значение еврейскому вопросу придавал Николай-I, старавшийся реформировать положение вещей. Свидетельством этому является то, что из 1.072 законов по еврейскому вопросу, изданных за период 1648-1873гг., свыше 600 было издано при Николае-I.
 Он подавил восстание декабристов. После чего началось вмешательство международного еврейства в Русскую политику и заступничество за евреев. Во главе этого процесса стоял известный банкир и еврей, Моисей Монтефиоре /1784+1885/!*

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Александр Герцен /Герц/ в Англии издавал русскую газету «Колокол». Герцен был состоятельным человеком, и обратил состояние в государственные ценные бумаги. Российскому правительству были известны номера этих бумаг, и когда они были предъявлены к оплате после прибытия Герца в Лондон, Николай-I в надежде расправиться со своим врагом приказал петербургскому отделению госбанка отказать в платеже. Естественно, банк подчинился. Но, Герц нашел покровителя в лице Ротшильда-старшего /Джеймса/. Последний поставил в известность Николая-I, что бумаги, принадлежащие Герцу ничем не отличаются от других российских ценных бумаг. В случае если бумаги не будут оплачены немедленно, он объявит на всех рынках Европы о банкротстве русского царя. Герцен, сын еврея Герца из клана Ротшильдов. Джеймс Ротшильд-III финансировал еврея Герцена, на деньги которого он основал своеобразную фабрику «изготовления революционеров», куда он привлекал юных христиан-студентов и превращал их в сатанистов-убийц!

   20.08.1826г., шлюп «Сенявин», капитан-лейтенанта Ф.П.Литке вышел из Кронштадта.

 Пройдя Атлантический океан, Рио-де-Жанейро, обогнул мыс Горн и прибыл на Аляску в Новоархангельск. 13.09.1827г., корабль пришел в Петропавловск, прошел Тихий океан, Зондский пролив, Индийский океан, мыс Доброй Надежды, Атлантику и 25.08.1829г., через три года пришел в Кронштадт.

 Открыто 12 островов в Каролинском архипелаге, исследовано Берингово и Охотское моря, описан полуостров Аляска и прилегающие острова, составлен морской атлас, 50 карт, собраны богатые научные материалы по океанографии, этнографии, зоологии, ботанике!

 Русско-Иранская война 1826-1828гг. Писатель и дипломат А.С.Грибоедов подписал в феврале 1828г., Туркманчайский договор. К России отошли земли Эривани и Нахичевани!

 8.10.1827г., 26 кораблей России, Англии и Франции, при 1.276 орудиях, по настоянию капитана I ранга М.П.Лазарева, вошли в бухту Наварин и открыли огонь, уничтожив весь Турецкий флот из 192 кораблей и 2.200 орудий. 74 пушечный линкор «Азов» М.П.Лазарева уничтожил 5 кораблей врага, в том числе и флагман.
 Союзники потерь не имели, убито и ранено 800 моряков. Турок убито 7.000.

 Среди отличившихся на линкоре «Азов» были лейтенант П.С.Нахимов, мичман В.А.Корнилов, морской гвардеец В.И.Истомин. За этот подвиг линейному кораблю «Азов» впервые в Русском флоте был присвоен Георгиевский флаг и Вымпел!

 В 1827г., генерал-лейтенант А.Д.Засядко /1779+1837/, сформировал в армии первую ракетную батарею, изобрел несколько видов боевых пороховых ракет, участвовал в походах Суворова, Отечественной войне 1812г., Русско-Турецкой войне /1828-1829/, разработал технологию производства ракет!

 14.05.1829г., в проливе Босфор, Турецкая эскадра встретила бриг «Меркурий» 18 пушек, капитан-лейтенанта А.И.Казарского; Турки послали два линейных корабля «Селимие» и «Реал-Бей», 110 и 74 пушки, чтобы захватить в плен Русское судно.

 Но «Меркурий» дал бой и вражеские корабли получилв пробоины легли в дрейф; «Меркурий» получил 300 повреждений и чудом уцелел. Погибло 4 матроса, 8 с командиром были ранены.

 За подвиг «Меркурий» удостоили высшей награды – кормовым Георгиевским флагом и Вымпелом. Николай-I предписал всегда иметь в составе флота корабль с эти именем.

 В 1834г., в Севастополе на Мичманском /Матросском/ бульваре, по инициативе адмирала М.П.Лазарева был установлен памятник с надписью: «Казарскому. Потомству в пример»!
 31.05.1833г., Император России Николай-I, утвердил определение Святейшего Синода о придании статуса Кафедрального Собора храму Сергиево-Казанскому в городе Курске, построенному семьёй Мошниных, родителей Преп.Серафима Саровского!
 В 1833г., Черепановы, отец Е.А. /1774+1842/ и сын М.Е. /1803+1849/, построили в России первый паровоз и железную дорогу в 1833-1834гг. Первая железная дорога была открыта 30.10.1837г., между Санкт-Петербургом, Царским селом и Павловском!

 В 1834г., инженер генерал-адъютант К.А.Шильдер, представил Императору Николаю-I две подлодки с металлическим корпусом. Лодки имели оптическую трубу и механический вентилятор, были вооружены гальваноударными минами – изобретением Немца К.А.Шильдера.

 Несколько рейсов между Петербургом и Кронштадтом, при содействии командующего Русским флотом В.К.Константина Николаевича, проделала еще одна подлодка изобретенная также Немцем из Баварии, Вильгельмом Бауэром /1824+1876/!

 1839г., запущена Пулковская обсерватория с самым большим Рефрактором, 380м!

  В это время творят писатели М.Ю.Лермонтов /1814+1841/, Н.В.Гоголь /1809+1852/, М.Е.Салтыков-Щедрин /1826+1889/, И.С.Тургенев /1818+1883/, Н.А.Некрасов /1821+1877/. Пишут картины К.П.Брюллов, А.А.Иванов, А.Г.Венецианов, П.А.Федотов!

 1844г., по приказу министра МВД графа Л.А.Перовского, напечатана книга 10! экземпляров чиновника особых поручений при МВД В.И.Даля /1801-1872/: «Розыскание о убиении евреями христианских младенцев и употребление крови их»!       /редакция автора/
   1849-1851гг., на Кавказе гремит имя генерала Я.П.Бакланова. Гроза горцев родился 15 марта 1809г., в станице Гугнинской. В 16 лет Яков был зачислен урядником в казачий полк Попова. В этом же полку командовал сотней его отец Пётр Бакланов. За проявленную доблесть в войне с Турцией 1828-1829гг., казак Яков Бакланов получил офицерский чин.

 В 1834г., сотник Яков Петрович начал службу на Кавказе, в войсках генерала Григория Христофоровича Засса, а стал знаменитым после боя 4.07.1836г.
 Bо время которого разбил отряд Черкесов втрое больший численности его полка, за что был представлен к ордену Св.Владимира IV степени. Бакланов неизменно опережал действия горских боевиков, нанося им чувствительные уроны. Суеверные горцы его удачу стали приписывать связи со сверхъестественными силами, называя его "даджала" - диавол.
 Слава Бакланова особенно возросла когда он для психологического воздействия на противника и поднятия боевого духа казаков вызвал на поединок отважного джигита.

 В честном бою он одним ударом шашки рассёк его до седла. Однажды, зная, что его будет подстерегать в засаде искусный стрелок, давший клятву на Коране убить ненавистного "Боклю", Бакланов в одиночку выехал ему навстречу. На пулю, просвистевшую возле уха, Яков Петрович уложил Чеченского стрелка не слезая с лошади. Шамиль упрекнул горцев: «если бы вы боялись Аллаха так же, как Бакланова, давно были бы святыми».

 За короткий срок Бакланов был произведён в полковники, имел награды: Святого Станислава I степени, Святого Владимира II степени с мечами и IV степени с бантом, золотой шашкой с надписью «За храбрость», а в 1852г., был произведён в генерал-майоры.
 Шамиль, подстрекаемый Англо-Турецкой коалицией, непрерывно безпокоил наши тылы.

 Но всякий раз Бакланов удачно противостоял горцам. Большой удар по престижу Шамиля он нанёс в 1854г., когда уничтожил более 20 Чеченских поселений.

 За это Николай-I выразил генералу своё «Высочайшее благоволение».

 В 1855г., Бакланова перевели в действующую армию, где он в 1855г., участвовал в штурме Турецкой крепости Карс. После усмирения восстания в Польше - Бакланов назначен начальником Августовского и Сувалкского округов, а умер Бакланов в Петербурге в 1873г.

 В начале 20 века, прах героя Кавказа и полного кавалера ордена Святой Анны, был перевезён в Новочеркасский храм и упокоен в усыпальнице рядом с могилами легендарных казаков: «вихря-атамана» М.И.Платова, В.Орлова-Денисова и И.Ефремова!

 Император Николай-I, в память о брате Александре, на Дворцовой площади воздвиг Александрийский столб. На вершине колонны установлена скульптура ангела с лицом юного Великого Князя, который так и не стал Императором. У подножия колонны, нигде более не встречающееся изображение Российского государственного герба - двуглавых орлов. Орлы изображены с опущенными крыльями, без всяких Царственных атрибутов: короны, скипетра, державы, что выглядит весьма странно для того времени!   /Гриневич Г./
 Николай-I был отравлен в 1855г., при жизни любил повторять:
 «Там, где раз поднят Русский флаг, он уже опускаться не должен»!
 Его сын В.К.Константин оставил в дар Валаамскому монастырю священно-служебные серебряные, позолоченные сосуды!

  Весной 1837г., крестник Императора Александра-I /Семена/, будущий Император Александр-II, отправился в путешествие по России, после которого сказал: 

«существующий порядок владения крестьянами не может оставаться неизменным».
 Став Царём, Александр-II повторил эти слова перед московским дворянством в 1856г., отменив крепостное право, введенное Годуновым и закрепленное Петром-I!

1849г., капитан-лейтенант Г.И.Невельский исследовал Амур и основал поселения:
 на Северном берегу Амура 29.06.1850г., в гавани Счастья основан Петровский пост;
 в июле 1850г., на мысе Куегда, основан Николаевский пост /Николаев-на Амуре/.
 Г.И.Невельский вызван иудеями из особого комитета, обвинившими его в превышении полномочий, что грозило ему разжалованием в матросы, за то что Русский Военно-Морской флаг был там поднят 1.08.1850г. Но на защиту Г.И.Невельского встал Государь Николай-I!                                                                                                            /редакция автора/

   1853-1856гг., Крымская война, в которой Россия вела борьбу против сил Англии, Франции, Турции и Сардинского королевства, выставивших 1.000.000 солдат. В боях за Крым, Севастополь, Кавказ, Петропавловск, уничтожено 522.000 солдат противника. Особо проявили свой талант В.А.Корнилов; П.С.Нахимов; В.И.Истомин; В.С.Завойко.

 В Синопском сражении 1853г., эскадра Нахимова из 4 кораблей при 296 орудиях зажала в Синопской бухте 15 Турецких кораблей с 500 орудиями. Дождавшись подкрепления из 4 кораблей 18.11.1853г., Нахимов приказал атаковать. Во главе с «Императрицей Марией» Русские корабли уничтожили все корабли и береговые батареи Турок. 

   Это было последнее сражение эпохи парусного флота.

 Потери Турок 4.000 человек, два корабля и Осман-Паша пленены, и с ними 200 матросов.
 Русские потери 38 матросов убито и 235 ранено.

  Этой победой П.С.Нахимов сорвал планы высадки Tурецкого десанта на Кавказе.

 Император Николай-I удостоил вице-адмирала Нахимова ордена Святого Георгия II степени, написав в рескрипте: "Истреблением Турецкой эскадры вы украсили летопись Русского флота новою победою, которая навсегда останется памятной в морской истории"!

 1853г., произошел первый в истории бой паровых кораблей. Русский парофрегат «Владимир» с 11 орудиями обнаружил Турецкий парофрегат «Перваз-Бахри» у побережья Румелии. Капитан-лейтенант Г.И.Бутаков приказал атаковать, после скоротечного боя Турки сдались, потеряв убитыми 58 человек. Русские потери 2 человека!

 1854г., Англо-Французская эскадра из 10 кораблей, Э.Омманея вошла в Белое море. Парофрегаты «Бриск» и «Миранда» открыли огонь по Соловецкому монастырю.

 На предложение сдаться, монахи ответили решительным отказом и открыли огонь. Монастырский отряд из 53 насельников, вооружился старыми ружьями и двумя пушками. Метким огнем монахи повредили пароход «Миранда».

 7.07.1854г., враг 9 часов вел обстрел монастыря, отойдя за мыс Кладбищенский.

 Были разбиты монастырские ворота и дома. Монахи пополнили арсенал, «откопав» старые пушки и отвечали уже из 10 орудий. Обороной Соловецких островов руководил настоятель Соловецкого монастыря Архимандрит Александр.

 Десант врага пошел на штурм, но у ворот монастыря встречен шквальным огнем в упор. Понеся большие потери и поняв невозможность захвата монастыря, враг ушел.

 Среди защитников не было ни одного убитого или раненого, так как их хранил сам Бог!

 Август 1854г., Англо-Французская эскадра, 7 кораблей с десантом из 2.500 солдат, Английского адмирала Д.Прайса пошла на захват Петропавловска. Гарнизон Русской крепости вместе с флотским экипажем А.П.Арбузова имел 921 человека и 67 пушек.

 Все население 1.600 человек, обороняло город, под руководством губернатора Камчатки генерал-майора В.С.Завойко. Фрегат «Аврора» и транспорт «Двина» поставили на якорь левым бортом, в результате был остановлен прорыв в гавань. Кульминацией боя стал штыковой удар 300 Русских моряков с «Авроры» и «Двины», опрокинувших в море 850 десантников Английской морской пехоты. Русским морякам, потерявшим 32 человека, досталось знамя Английской морской пехоты и трофеи. 27.08.1854г., враг отступил.

 Указом Николая-I на Никольской сопке установлен обелиск «Слава» с надписью: «Памяти погибших при отражении атаки англо-французского флота и десанта 20 и 24 августа 1854г.» Через сто лет между Николаевской сопкой и м.Сигнальный установлен обелиск: «Героям третьей батареи лейтенанта А.П.Максутова, жизнь не пощадившим для разгрома врага. От военных моряков-тихоокеанцев в день столетия Петропавловской обороны»!

 1854г., к побережью Крыма подошло 89 кораблей и высажен Англо-Франко-Турецкий десант в количестве 62.000 человек. С 13 сентября Севастополь на осадном положении.

 В городе 35.000 солдат и 36 кораблей, под командованием вице-адмирала В.А.Корнилова.
 5 октября погиб Корнилов, после артобстрела из 1.470 орудий, выпустивших по Севастополю 60.000 снарядов. Оборону возглавил вице-адмирал П.С.Нахимов.

 Численность врага в Крыму достигла 170.000 солдат, в то время как Севастополь защищало около 40.000 человек.                                                                             /Глазырин М./

   Отличились команды лейтенантов: П.Ф.Гусакова; В.Ф.Титова; мичмана Н.Д.Путятина; а также боцман А.Рыбаков; унтер-офицер А.Елисеев; матросы П.М.Кошка; Ф.Заика; И.Димченко. Русские женщины под огнем перевязывали раненых, строили укрепления: Даша Севастопольская, Прасковья Графова и др. 28 мая 1855г., смертельно раненадмирал П.С.Нахимов. 27 августа на штурм Севастополя брошено 60.000 солдат противника.

 Самая яростная схватка на Малаховом кургане, где 400 Русских моряков бились против 6.000 Французов; к вечеру почти все защитники Малахова кургана погибли.

 Героическая 349 дневная оборона Севастополя сорвала планы врага. Начались переговоры о мире. 18.03.1856г., заключен Парижский мирный договор, по которому войска Англии, Франции и Турции очищали Крым, а России запрещалось иметь флот на Черном море.

 В ходе боев по Севастополю выпущено 1.356.000 снарядов, убито 120.000 врагов, Русских погибло 102.000 человек! В 1855г., в Крымской войне Русскими моряками впервые применены мины! Б.С.Якоби, после 1838г., создал якорную мину ударного действия.  

 Н.И.Пирогов /1810+1881/, основоположник хирургии, впервые произвел операцию под эфирным наркозом на поле боя в 1847г., изобрел гипсовую повязку, им создан труд «Топографическая анатомия». Пирогов участвовал в обороне Севастополя 1854-1855гг., во время которой спас тысячи жизней.

 Он был и на Франко-Прусской войне в 1870г., как представитель общества Красного креста. В 1846г., ввел в медицине метод анестезии. Издал труд «Военно-врачебное дело и частная помощь на театре войны в Болгарии в 1877-1878гг.»

 Помог открытию в 1865г., Новороссийского университета.

 В своем дневнике, озаглавленном «Вопросы жизни», он писал: Мне нужен был… непостижимо высокий идеал веры. И, принявшись за Евангелие, которого я никогда еще сам не читал, а мне было уже 38 лет от роду, я нашел для себя этот идеал»!

 1858г., Н.Н.Муравьев подписал Айгуньский договор с Китаем, земли по левому берегу Амура закреплены за Россией!                                                                                /Глазырин М./

 Август 1859г., Русские войска А.И.Барятинского взяли аул Гуниб, где был пленен Шамиль. 22.08.1859 Государю Александру-II принесли донесение от назначенного в июле 1856г., наместником на Кавказе Князя Барятинского: «От Каспийского моря до Военно-Грузинской дороги Кавказ покорён Державе Вашей.
 Сорок восемь пушек, все крепости и укрепления неприятельские в руках Ваших».

 Шамиль более 20 лет воевавший с Россией стоял 26 августа перед Князем Барятинским. Шамилю сохранили жизнь и предоставили дом в Калуге для проживания со всем семейством, во дворе построили мечеть, выделили 15.000 рублей годового содержания.

 Через несколько лет Шамиль писал Царю: «Ты, Великий Государь, победил меня и кавказские народы, мне подвластные, оружием; Ты. Великий Государь, подарил мне жизнь; Ты, Великий Государь, покорил мое сердце благодеяниями.

 Мой священный долг как облагодетельстванного дряхлого старика и покоренного Твоею великою душою, внушить детям их обязанности пред Россиею и ее законными Царями.
 Я завещал им питать вечную благодарность к Тебе, Государь, за все благодеяния, которыми Ты постоянно меня осыпаешь.

 Я завещал им быть верноподданными Царям России и полезными слугами новому нашему отечеству. Успокой мою старость и повели, Государь, где укажешь, принести мне и детям моим присягу на верное подданство.

 Я готов принести ее всенародно. В свидетельство верности и чистоты моих помыслов я призываю Всемогущего Бога, великого пророка Его Магомета и даю клятву пред недавно остывшим телом моей наилюбимейшей дочери Нафисат на священнейшем Коране. Соизволь, Государь, на мою искреннюю просьбу»!
 Выехав в начале 1870г., на богомолье в Мекку со всем семейством, Шамиль умер в г.Медине 4.02.1871г.

 Следуя его завету, сын Мухаммад-Шаф служил в конвое Царя Александра-II, где проходили службу только Православные Чеченцы!                                       /редакция автора/

Глава XXX.
   1859г., подводная лодка конструкции Семена Джевецкого стала первой серийной подлодкой. Морское ведомство в Санкт-Петербурге заказало постройку 50 подлодок для обороны морских крепостей. Балтика стала колыбелью Российского подводного флота.

 К 1881г., ее глубины бороздили уже около 50 подлодок, построенные П.А.Титовым!

В 1859г., правительство предоставило  евреям – купцам первой гильдии право жить и торговать по всей России. В эти же годы для евреев были открыты такие города как: Николаев, Севастополь, Киев. В 1861г., дипломированные специалисты евреи, получили право жить вне черты осёдлости, и они же допускались на государственную службу.
 В 1865г., разрешено было принимать на военно-медицинскую службу евреев-врачей, также был открыт временный доступ во внутренние области евреям механикам, пивоварам, ремесленникам и мастеровым.
 К началу 1890г., в Москву вселилось свыше 70.000 евреев!

 1862г., композитор Н.А.Римский-Корсаков /1844+1908/, окончил морской корпус и на клипере «Алмаз» отправился в кругосветку из Кронштадта на три года. Вернувшись в Петербург он пишет 15 опер: «Псковитянка», «Майская ночь», «Снегурочка», «Садко», «Царская невеста», «Сказка о Царе Салтане», «Кащей бессмертный», «Сказание о невидимом граде Китеже», «Золотой петушок» и др. Пишет концерт для фортепиано с оркестром, два сборника Русских Народных песен /100 и 40/, статьи, учебники, летопись своей жизни. Он входил в союз Русских композиторов, где творили: П.И.Чайковский /1840+1893/; А.П.Бородин /1833+1887/; М.П.Мусоргский /1839+1881/; А.А.Алябьев /1787+1851/; С.В.Рахманинов /1873+1943/; С.С.Прокофьев /1891+1953/, создавшие музыку, прославившую Россию во всем мире!                                                                    /Глазырин М./

 1863г., издан «Толковый словарь живого Великорусского языка», В.И.Даля, составлявшийся им 50 лет. /Род. в Луганске 10.11.1801г., отец его – Датчанин/. Дело продолжила дочь, после смерти в 1872г. Первый том второго издания вышел в 1880г., а последний в 1882г. Сталин в 1935г., переиздал в первозданном виде, во время борьбы с космополитами «Толковый словарь живого Великорусского языка»!         /редакция автора/
 1867 год, Аляска отдана США в аренду на 99 лет!
 Май 1868г., взят Самарканд Русскими войсками, генерал-адьютанта К.П. фон Кауфмана!

 2.06.1868г., крещение наследника Цесаревича Николая-II!
  Февраль 1870г., обретение Св.мощей Св.Софрония, Епископа Иркутского и Нерчинского, в Иркутском Преображенском Соборе в приделе Казанской Богородицы!

 Высочайшее повеление о командировании Н.М.Пржевальского /1839+1888/ и его бывшего ученика Пыльцова на три года в Северный Тибет, Китай и Монголию!

 1870г., учреждение Православной Духовной миссии в Японии. Устроение Православной церкви в Нью-Йорке!
 1870г., в России издана молитва Господня «Отче наш» на 325 языках и наречиях, впоследствии молитва Господня «Отче наш» была издана в России на 356 языках, в том числе один шрифт для слепых, - непревзойденный труд!
 1870г., Троицкий Собор в Санкт-Петербурге был построен по проекту Петербургского архитектора М.И.Эппингера, его двухъярусный резной дубовый иконостас выполнен Петербургским мастером Охтенского завода Н.А.Леонтьевым по рисунку архитектора Дмитриева в 1869г. На выставке 1870г., эта работа была удостоена серебряной медали. Правый придел Собора освящен во имя Св.Николая, на его иконе во время реставрации открылась надпись: «Сия икона сооружена в честь и память избавления от потопления 500 паломников во Святой град Иерусалим на пароходе «Корнилов», вышедшим из Одессы 27 февраля и прибывшим в Яффу 17 марта 1910 года»!
  1871г., подписана Лондонская конвенция: Россией, Турцией, Германией, Австро-Венгрией, Италией, Англией и Францией, о возвращении России ее исконных прав на Черном море!                                                                                                             /Глазырин М./
   Но предоставила Турции право в мирное время открывать проливы для прохода иностранных судов, то есть, в действительности направлена против России!

1872г., Министерство внутренних дел получает право запрещать антирусские, антиправославные печатные произведения!

 Май 1873г., завоевание Хивинского ханства генералом К.П. фон Кауфманом /1818+1882/, установление здесь Российского протектората. В городе Хиви было 20.000 рабов, из них 2.000 – Русские; все рабы были в цепях и некоторые искалечены, чтобы не смогли сбежать.

 В походе участвовал М.Д.Скобелев. По соглашению, Хива уступает России правый берег Аму-Дарьи. Июль – умиротворение, силою оружия, Туркмен к Югу от Хивы.

 12 августа подписание Русско-Хивинского мирного договора о дружбе!

  1875г., в Абхазии основан Новый Афон, Русский Православный монастырь!

 1875г., начало подавления восстания в Кокандском ханстве /1873-1876/, вызванное гнетом хана Худояра. Взятие Коканда Русскими войсками генерала М.Д.Скобелева!
  Основан город Новый Маргелан /Фергана/. Военным губернатором Ферганской области стал генерал от инфантерии М.Д.Скобелев! К декабрю 1876г., после удачного похода генерала Скобелева на Алтай к России присоединилась Южная Киргизия!

 Май 1876г., начало второго путешествия Н.М.Пржевальского в Азию!

 После предъявления 28 марта ультиматума Турции, ввиду притеснения ею Православного населения Балканского полуострова, последовал Берлинский меморандум России, Австрии и Германии с требованиями к Турции.
 Затем подписано Рейхштадтское Русско-Австрийское соглашение о нейтралитете Австро-Венгрии в Русско-Турецкой войне и при разделе Балкан. На Черном море перед Русско-Турецкою войною, по предложению командующего Черноморским флотa вице-адмирала Н.А.Аркаса, начали сооружение плавучих батарей с целью защиты побережья!

 1876г., генерал, общественный деятель, завоеватель Туркестана, панславист М.Г.Черняев /1828+1898/, по приглашению Сербского правительства приехал в Белград и командовал Сербской армией в войне Сербии и Черногории с Турцией, став добровольцем, участником национальной и религиозной борьбы Балканских народов!                                /Глазырин М./

 Смерть Царя Александра-II «была предрешена в 1876г., революционным комитетом в Лондоне, состоявшем из масонов и евреев. Либерман, Гольденберг и Цукерман фактически выработали план цареубийства!

 В 1876г., в мореходных учебных заведениях России обучалось 1.290 человек, среди них Русских было 749, других национальностей 519, иностранцев 22 воспитанника!

 1876г., адмирал С.О.Макаров /1848-1904/, создал торпедные катера, основал в Санкт-Петербурге мореходные классы, впоследствии Высшее инженерное училище.
 Пароход «Великий князь Константин», переоснащенный его командиром лейтенантом С.О.Макаровым, с этого времени становится универсальным носителем всех видов минного оружия. В Русско-Турецкую войну 1877-1878гг., пароход «Великий князь Константин» получил 4 минных катера: «Минер», «Чесма», «Наварин», «Синоп».

 Катера имели водоизмещение 6 тонн, скорость 10 узлов, и каждый был вооружен одной шестовой миной. В ночь на 12.08.1877г., минные катера «Синоп», лейтенанта С.П.Писаревского, «Наварин», лейтенанта Ф.Ф.Вишневецкого и «Минер» атаковали и серьезно повредили Турецкий броненосец «Ассари Шевкет» на Сухумском рейде.

 Лейтенант С.О.Макаров, организатор минной атаки стал капитан-лейтенантом и награжден орденом Св.Георгия 4 степени. Макаров устанавливает на катера торпедные аппараты. 14.01.1878г., С.О.Макаров привел «Константин» к Батумскому рейду.
 Торпедные катера «Чесма» и «Синоп» лейтенантов И.М.Зацаренного и О.И.Щешинского торпедировали Турецкий военный пароход «Интибах», и тот взлетел на воздух!

 1877-1878гг., Русско-Турецкая война. В апреле 1877г., взятие крепости Баязет; 5 мая взятие Ардагана; 15 июня переправа через Дунай, бой на Систовских высотах и взятие Систова; 30 июня начало перехода Русскими войсками через Балканы до 2 июля.

 5 июля взятие Ловчи, взятие Казанлыка.                                                              /Глазырин М./

   7 июля взятие Шипки и освобождение прохода на Балканы, под командованием генерал-фельдмаршала И.В.Гурко.

 Русский генерал Н.Г.Столетов командует Болгарским ополчением; 8 июля бой под Плевной; 18 июля взятие Ени-Загры; 3 октября разгром Кавказской Турецкой армии Мухтар-паши на Аладжинских высотах от Русских войск генерала М.Т.Лорис-Меликова; 6 ноября взятие Карса, в Малой Азии; 28 ноября пленение армии Осман-паши, взятие Плевны Русскими войсками; 14 декабря последний бой на Шипке; 23 декабря Русские войска, И.В.Гурко, освободили Софию от Османского владычества; приближение к Константинополю; 28 декабря пленение Ф.Ф.Радецким армии Веселя-паши.

 Январь 1878г., победа под Филиппополем; 8 января взятие Адрианополя. М.Д.Скобелев; Н.И.Святополк-Мирский; М.И.Драгомиров разгромили 275.000 армию Турок. Южные Славяне: Румыния; Сербия; Черногория; Болгария – освобождены!

 19.02.1878г., подписание в Сан-Стефано предварительного мира, по которому Россия получила часть Армении с крепостями Карсом и Батумом, часть Бессарабии, образовано Болгарское княжество, временно в составе Османской империи, но под прямым влиянием России. Признана независимость от Турок Сербии, Черногории и Румынии.
 Но Берлинский конгресс 1 июня – 1 июля 1878г., изменил Сан-Стефанский договор к невыгоде России и в пользу Турции и Австрии! В марте 1878г., по почину Московского общества для содействия Русскому торговому мореходству, начат Всероссийский сбор денежных средств для создания «народного добровольного флота».
 Комитет возглавил, будущий Император Александр-III, вице-президентом был статс-секретарь К.П.Победоносцев, военно-морским отделением руководил адмирал К.Н.Посьет.

 Так был создан Добровольный флот с целью развития отечественного мореплавания и создания резерва военного флота. В войне с Турцией /1877-1878/, было перевезено на его судах 130.000 человек. К началу I Мировой войны 42 судна Добровольного флота перевозили грузы на линиях Владивосток – порты Канады; Архангельск – порты Великобритании. Работал Добровольный флот до 1925г., войдя в состав Совторгфлота!

 Император Александр-II был наречен титулом – Освободитель, за оказание военной помощи Православным славянам на Балканах!

 Под его покровительством Немецкий ученый Константин фон Тишендофф осуществил экспедицию на г.Синай в монастырь Св.Екатерины, и нашел манускрипт Синайский Кодекс, передав его в национальную Российскую библиотеку Санкт-Петербурга.*

 Январь 1879г., преставление Н.А.Мотовилова, ученика Св.Серафима Саровского. По его завещанию, его похоронили в Дивеево, рядом с Казанским храмом!
 1879г., начало 3 путешествия Н.М.Пржевальского в Азию!

  Март 1879г., преставление Святителя Иннокентия, Митрополита Московского и Коломенского, просветителя Сибири и Америки!

 Апрель 1879г., 3 покушение в Санкт-Петербурге террориста А.К.Соловьева на жизнь Царя Александра-II, по милости Божией, неудавшееся.
 Первый раз стрелял Д.В.Каракозов 4.04.1866г.; 2 покушение в Париже, Поляка Березовского, при посещении Императором Всемирной выставки 1867г!

 Ноябрь 1879г., покушение на станции Лозовая, Харьковской губернии, Севастопольской железной дороги, на жизнь Царя Александра-II, по милости Божией неудавшееся!

 1879г., по определению Святейшего Синода Русской Православной Церкви, Император Александр-II утвердил на этот день учреждение Ново-Афонского мужского монастыря в Сухумском отделе Закавказского края!

  18.02.1880г., покушение на жизнь Царя Александра-II. Взрыв в столовой Императора в Зимнем дворце устроил иудей С.Н.Халтурин из «Народной воли», но по милости Божией, Царь не пострадал, хотя было убито 10 и ранено 56 человек!                               /Глазырин М./

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1930г., Синайский Кодекс был продан Британскому музею за 100.000фунт., стерл. А в Петербурге осталось 6 фрагментов Кодекса, и труд Апостола от 70 Ерма /Ерёмы/ «Пастырь Ермы»!

   1880г., взятие генералом М.Д.Скобелевым /1843+1882/, крепости Геок-Тепе, в 45км., Северо-Западнее Ашхабада. В результате чего к России была присоединена обширная Ахал-текинская степь у границы с Персией!

 Навещал старца Федора Кузьмича /Александра-I/, старший сын Царя Александра-II, около д.Коробейниково, Царевич Николай Александрович /1843+1865/, помолвленный с Датской Принцессой Дагмар, матерью Николая-II, и внезапно скончавшийся в Ницце 27.04.1865г.*

 Валаамский монастырь хранил дар Александра-II, превосходные золотой парчи облачения, а также от его супруги Императрицы Марии Александровны – великолепный дорогой парчевый покров на раку Преподобных Сергия и Германа!           /редакция автора/
 Царь Александр-II, был убит 1.03.1881г., иудеем Рысаковым и польским евреем И.И.Гриневицким при помощи разрывного снаряда на Екатерининском канале.

 А подготавливали преступление евреи: Натансон, Девель, Дейч, Айзик, Арончик, Аптекман, Бух, Гельфман, Фридерсон, Цукерман, Гартман, Лубкин и др.

 Разработали операцию в комитете подпольной партии «Народная воля», куда входили Гольденберг, Зунделевич, Кобылянский, Квятковский и Михайлов.

 На месте его гибели в Петербурге был построен храм Спас на крови, освященный 19.08.1907г! В этот же день Высочайшим манифестом, Царь Николай-II объявлен Наследником престола Всероссийского!

 15.03.1881г., восшествие на престол Императора Александра-III, укрепившего военную мощь России и повторяя: «у России только два верных союзника – ее Армия и Флот! Цесаревич Николай-II назначен Атаманом всех казачьих войск и шефом лейб-гвардии атаманского казачьего Его Императорского высочества наследника Цесаревича полка!

 20.03.1881г., похороны убиенного Царя Освободителя Александра-II в Санкт-Петербурге. Заупокойную литургию служил о.Иоанн Кронштадтский!

 Март 1881г., арестованы 19 из 48 заговорщиков, готовивших покушение на Александра-III и наследного Принца Прусского. Они, переодетые дворниками, на Невском проспекте намеревались открыть перекрестный огонь. Среди покушавшихся на Царя был Александр Ульянов, старший внук Израиля Бланка, его казнили!

 Высочайшее разрешение Александра-III свободного въезда и выезда из России! В апреле прошел суд над преступниками, виновными в убийстве Александра-II; наказание их!
 1881г., в Нижнем Новгороде проведена телефонная связь, протяженностью 1.550м. Первая телефонная станция в Санкт-Петербурге работала с 1.07.1882г., - связь с Гатчиною, 52 км!

 1881г., освящение в Нижнем Новгороде храма во имя  благоверного Великого Князя Александра Невского, на стыке Оки и Волги, называемом стрелкой. После Исаакиевского Собора это второй храм по величине 82 метра высоты!

 1882г., по почину В.К.Сергия Александровича, учреждено Православное Палестинское общество, с 1889г., Императорское Православное Палестинское общество.

 Оно имело своею целью поддержку Православия, обезпечение паломников!

  1883г., Высочайше утверждены Средний и Малый государственные гербы Российской Империи. Черно-желто-белый Государственный флаг не имеет прежнего значения Государственного. Бело-сине-красный флаг назван Государственным флагом России!

 15.05.1883г., венчание на Царство в г.Москве Царя Александра-III, отца Николая-II!
 Май 1883г., освящение храма Христа Спасителя в Москве, сооруженного в благодарность Богу, в память избавления России от нашествия Наполеона; сооружение закончено в 1880г.; первый звон колокола 26.05.1883г!
 20.10.1883г., начало 4 путешествия Н.М.Пржевальского в Азию!

 Невский проспект в Санкт-Петербурге освещен электрическими фонарями, током от находящейся на барже электростанции, на р.Мойке. Первая стационарная электростанция была создана в 1886-1887гг., для освещения Зимнего дворца!                      /редакция автора/    
 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Фрегат «Александр Невский» перевозил 5 недель тело Николая Александровича, прибыв 5.06.1865г., в Кронштадт; 6 июня яхта «Александрия» перевезла его в Петропавловскую крепость-усыпальницу!

   1883г., Закон о сектах, позволяющий им отправлять свои обряды, но ограничивающий их деятельность запретом на переход в них из Православной Церкви! В России действует Римско-каталический епископат начало которому положил Петр-I в 1710г!

 19.05.1884г., Николай-II, в Георгиевском зале Зимнего дворца принял воинскую присягу!

  Всего за правление Александра-III построено было 5.000 храмов, а количество церковно-приходских школ достигло 31000, в них обучалось более миллиона детей!
  Январь 1885г., на мануфактуре Морозова в Орехово-Зуеве проведена стачка. Некоторые фабриканты, бывшие масонами, как Морозов, сами устраивали забастовки на своих предприятиях, тем более, когда эти предприятия были застрахованы на случаи забастовок!

 1885г., после занятия 4.000 Афганским отрядом под руководством ста Английских инструкторов Кушки, перехода через Мергаб и оккупации оазиса Пенде, генерал К.В.Комаров с отрядом атаковал вторгшихся в Русские пределы и разбил их наголову.
 Россия утвердилась в Мервском оазисе, вопреки Англии, которая угрожала России войною. Но 29.08.1885г., был подписан с Англией договор, определяющий линию Русско-Английской границы от Ходжа-Салеха до Герируда. Это было единственное военное событие в Царствование Императора Александра-III!                                         /Глазырин М./
 1885г., Леснянская икона Богородицы, похищенная католиками, возвращена Церкви после воссоединения Холмских униатов с Православною Церковью. В 1885г., икону, от которой уже в XIX веке засвидетельствовано было 500 чудес, принял Православный женский монастырь, основанный с благословения Оптинского старца Амвросия!

 8.05.1887г., наказание по суду членов «народной воли»  за покушение на жизнь Царя Александра-III, среди казненных иудеев, брат В.Ленина А.И.Ульянов.

 По поводу этих казней в Лондоне состоялось собрание с архиепископом Кентерберийским и несколькими герцогами во главе. Собрание выразило протест против «насилия» над евреями и послало телеграмму Александру-III. А еврейский банкир Натан-Майер Ротшильд прервал переговоры с Россией о займе в 500.000.000 рублей.

 Для подготовки окончательного закона о евреях была учреждена особая комиссия графа К.Н.Палена, который в марте 1884г., представил Императору записку с критикой «Временных правил». Большинство членов комиссии выступило за либерализацию политики по еврейскому вопросу, постепенное снятие всех ограничений и «объединении евреев с общим христианским населением».

 К 1890г., особое совещание под руководством товарища министра внутренних дел В.К.Плеве подготовило контрпроект, намечавший ужесточение «Временных правил» и превращение их в постоянно действующие.

 6.05.1889г., Царевич Николай-II назначен флигель-адьютантом Его Императорского Величества, и назначен членом государственного совета и комитета министров!

 1.06.1891г., Цесаревичем Николаем-II заложена Великая Сибирская железная дорога – на Уссурийском участке во Владивостоке.
Император Александр-III, осознавший зловещую роль «избранного народа» на трагическом опыте своего отца. Попытался восстановить черту оседлости, стал «выдавливать» за её пределы евреев поселившихся по России. Особенное значение он придавал очистке от евреев Москвы, которую они заполнили настолько, что в округе, где располагалась хоральная синагога, можно было услышать лишь еврейскую речь.

 29 марта 1891г., министр внутренних дел представил Императору доклад о постепенном выселении евреев из Москвы и Московской губернии. Александр-III написал на документе кратко: «Исполнить». Высочайшее повеление было опубликовано в дни еврейского праздника Песах. Выселение еврейского населения было рассчитано на год.

 Эта задача была возложена на директора департамента полиции, товарища министра внутренних дел фон Плеве и на генерал-губернатора Москвы, брата Царя – Великого Князя Сергея Александровича. Странным образом, Император Алексаедр-III, прожил всего три года, после вышеназванной резолюции, скончавшись от отравления на руках Иоанна Кронштадтского, а резолюция осталась не исполненной.                              /редакция автора/

   6.08.1892г., Царевич Николай-II произведен в полковника!

По переписи Российского населения 1897г., из 618.926 человек, занятых в торговле на территории Империи, 450.427 /т.е. 72.8%/ были евреями. Банкир Императорского Дома еврей Штиглиц получил баронский титул; банкир и золотопромышленник Рубинштейн был принят при дворе; подрядчик на строительстве железных дорог Самуил Поляков пользовался благородством молодого Императора Николая-II.

 Жулик и халтурщик, он брал огромные деньги с государства, но строительство вёл из негодных материалов, «замазывая» рты ревизоров деньгами. На построенной им подобным образом железной дороге случилось крушение Царского поезда, возвращавшегося из Крыма, во время которого Император Александр-III спас свою семью, но получил травму.

 1905г., Родной брат Царя Александра-III и дядя Царя Николая-II, генерал-губернатор Москвы с 1891г., Сергей Александрович был убит, не только за то, что выселил более 30.000 еврейских семей из Москвы;

 ведь Николай-II так и не отменил законодательно черту оседлости для евреев.

 Генерал-губернатор Москвы, Великий Князь Сергей Александрович снес в Москве хоральную синагогу, восстановленную в 2001г.

 За перегибы в отношении Старообрядческой Церкви, его жена Св.мчц. Елизавета* Федоровна приезжала к главе РПСЦ Архиепископу Иоанну /Картушину+1915/ прося у владыки прощения за грехи мужа в отношение старообрядцев!                /редакция автора/

 1907г., Д.И.Менделеев в книге «К познанию России» привел таблицы, анализируя которые, он пишет: «…Таблицы показывают большое скопление евреев в Литовско-Белорусском крае, где они составляют около 14%.

 Численно и относительно почти столько же евреев в Польском крае, а затем около 8,5% в Малороссийском крае и около 7% в Южно-Русском крае.

 Во всех остальных краях России евреев поменьше, а всего евреев в России 5,06 млн., т.е. они составляют менее 4% общего числа всех жителей России»!

 Несмотря на ограничительные квоты, в 1910г., евреи составляли 10% студенчества технических вузов. Общеизвестно засилье евреев в журналистике, в руководстве всех политических партий левого толка.                                                                      /Менделеев Д./

На поверхности революционного движения фигурировали выкреты, в том числе такие конспираторы и террористы, как Борис Викторович Савинков. Но в тени за ними стояли создатели боевого крыла евреи Григорий Гершуни и Евно Фишелевич Азеф, для конспирации представлялся как Николай Иванович. Впрочем, евреи не гнушались и сами исполнять замыслы, среди них были и знаменитые террористы, как Роза Бриллиант.

 Террор вёлся в открытой и скрытой форме, жертвами его стали свыше 50.000 Русских людей. Среди них жандармы и имперские чиновники, уничтоженные бомбами и огнестрельным оружием /считая и революцию 1905-1907гг./, но были жертвы и крупного масштаба: министры внутренних дел Сипягин и фон Плеве, губернатор Богданович.

 В 1911г., в Киевском театре, евреем Богровым совершено покушение на П.А.Столыпина, приведшее 5 сентября к смерти главы Российского правительства!

 К этому времени в руках евреев надёжно удерживались газеты, банки, масса заводов и фабрик, ювелирных мастерских и прочих «непыльных» производств.
 Надо сказать, что евреи не только действовали в подполье, но и успешно завоёвывали себе «место под солнцем» в легальной сфере деятельности.
 Из 5.600.000 евреев, проживавших в 1913г., в России; 50.000 были рабочими, 250.000 ремесленниками, а остальные работоспособные евреи были торговцами, шинкарями, лекарями, учителями и ростовщиками.                                                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*1.11.1981г., в Синодальном Соборе Знамения Божией Матери в Нью-Йорке, Русская Православная Церковь за границей прославила В.К.Елизавету Федоровну и инокиню Варвару. Гробницы преподобномучениц открывали в Иерусалиме, «их мощи оказались облаченными в черные монашеские одежды, а на груди у Св.мчц.Елизаветы был обнаружен параманный крест, Она была тайно пострижена в схиму с именем Алексия, в честь Святителя Московского Алексия!

   На острове Валаам, под собором – в церкви во имя преп.Сергия и Германа; здесь на месте многовекового покоя угодников Божиих стоит великолепная, серебряная рака, над которою горят 2 богатыя лампады – приношение Государя Николая-II и Его Августейших братьев. Государь 2 марта 1917г., записал в Своем дневнике:
“Вокруг измена трусость и обман” сойдя с Царского служения удерживающего /2 Фес. 2,7/.

 Император Николай-II не отрекался от престола, этот акт был напечатан за его спиной.

 Многие исследователи, пропускают его заголовок, точнее – адрес:

 «Ставка. Начальнику Штаба».

 Это важная юридическая характеристика Акта, который иудеи-февралисты, и затем большевики лукаво называли Манифестом.
 В мартовских газетах 1917г., Акт был опубликован со сфальсифицированной шапкой: «Манифест. Мы, Божией Милостию, Николай Вторый…», как это было действительно в Императорских Манифестах.
 Акт об отречении обращен только к генералу-предателю Алексееву, а не к подданным Российской Империи!

 С 23.02.1917г., Государь Николай-II пребывал в состоянии информационной блокады и дезинформации со стороны предателей в армии и церкви потому и произнёс следующее:

«если надо, чтобы я отошел в сторону, для блага России, я готов, но я опасаюсь, что народ этого не поймет. Мне не простят старообрядцы, что я изменил своей клятве в день священного коронования. Меня обвинят казаки, что я бросил фронт»!
 В феврале 1914г., Государь Николай-II принял депутацию Афонских монахов, весьма милостиво к ним отнесся и обещал свое содействие к мирному разрешению дела и что их спорный вопрос будет рассмотрен на Церковном Соборе. Св.мч.Григорий /Распутин/ с начала Афонского дела был сторонником имяславцев и неизменно их  отстаивал.

 Все дело в том, что начинать войну с Россией Ротшильды не решались, пока на Афоне было много Русских молитвенников, поэтому искали любой формальный повод, чтобы разогнать весь Пантелеимонов монастырь.

 Вопрос, который стал ключевым в Афонском споре: присутствует ли Господь Исус Христос в Имени Своем и шире: присутствует ли Бог в Именах Своих?

 В зависимости от ответа на поставленный вопрос появляются две возможности:

 1. Имя Божие подобает боголепно почитать как Божественное откровение, и в этом смысле как Божественную энергию и Божество; или

 2. Видеть в нем простое человеческое слово, словесный символ тварного происхождения, никакой Божественной силы в себе не имеющий и не дающий именуещему реального соприкосновения с самим Богом, но только упоминающий о Боге.
 В это время на Афоне подвизался иеросхимонах Антоний /Булатович/. В прошлом лихой гусар, ротмистр Лейб-Гвардейского Гусарского Его Величества полка, уйдя в отставку и побывав у о.Иоанна Кронштадтского, принял постриг и рукоположившись во иереи, поселился в Андреевском Скиту, где пребывал в уединении в особой келии.

 Российский уполномоченный Гирс и вице-консул Щербина организовали пятимесячную почтовую и денежную, а затем и продуктовую блокаду монастыря.

 Братия монастыря были обвинены в ереси, поскольку все остальные меры воздействия были недостаточны для изгнания их с Афона. Применялись средства для подкупа Константинопольского Патриарха, принять решительные меры против имяславцев.
  Иеросхимонах Антоний /Булатович/ поехал в Санкт-Петербург для ходатайства о справедливом разрешении дела, некии клеветники стали распространять немедленно сплетни о том, что у него жена Абиссинка, денщиком у него является схимник Илларион,* и прочее; и последовал тайный приказ немедленно арестовать его, но Иеросхимонах Антоний чудом сумел избежать ареста.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Автор книги «На горах Кавказа. Беседа двух старцев пустынников о внутреннем единении с Господом наших сердец, чрез молитву Исус Христову»

   Синод во главе с оберпрокурором Саблером и архиепископом Антонием /Храповицким/ подставил Архиепископа Никона /Рождественского/, послав его на Афон якобы для умиротворения, а в действительности для изгнания иноков из Удела Божией Матери.*

 5.07.1913г., была произведена экзекуция иноков Пантелеимоновского монастыря архиепископом Никоном. Монахов окатывали в упор из двух шлангов холодной горной водой, сбивая с ног ударами в лицо и тело.

 Были поставлены два пулемета; солдат предварительно напоили вином и, полупьяных и осатанелых бросили на безоружных иноков по команде – «бей штыками и прикладами».

 Было 46 раненых с колотыми, резаными ранами, которых зарегистрировал судовой врач на транспорте «Херсоне». Совершенно потерявших чувство и убитых оттаскивали в просфорню. В ту же ночь, было похоронено 4 инока.
 Монахов погнали на пароход, не дав им даже взять с собой келейное имущество и иконы.
 По прибытии в Одессу у них были отобраны все иконы с ризами, все художественные распятия, писанные рукою особо ценимого на Афоне художника Макария, у некоторых отобрали последние гроши.

 Крайним посягательством стало задержание безо всяких причин в течение 50 суток 37 иноков при полицейском участке, 3 в тюрьме, а 9 иноков на Андреевском подворье в Одессе, течении 8 месяцев!                                                                                       /м.Корнилий/

После ареста Царя Николая-II, на следующий год исчезла Царьградская Икона из Спасо-Елеазаровского монастыря, и исчезло то место, откуда вещал игумен Филофей о Москве – Третьем Риме!
Ротшильдами был разработан план отстранения Русского Царя от управления страной и осуществлён посредством масонских структур и еврейских организаций внутри России.

 2.03.1917г. Государь Николай-II был обманом заманен в ставку Северо-Западного фронта, которым командовал еврей и масон генерал Рузский, и не смог быть в Царском Селе, где находилась жена с больными детьми!*

 Верными Царю в марте 1917г., были: генерал-адъютант, адмирал К.Д.Нилов;

 генерал-лейтенант А.Д.Нечволодов /1864+1938/;**

 начальник Морского Штаба Верховного Главнокомандующего адмирал А.И.Русин; граф, генерал-лейтенант Ф.А.Келлер, командир 3 кавалерийского корпуса; начальник штаба отдельного Гвардейского кавалерийского корпуса полковник А.Г.Винекен!

 Но Русин был смещен с должности. Винекен был застрелен, когда об этом узнал его командир магометанин, генерал-адъютант Хан-Нахичеванский, не одобривший телеграммы в поддержку Царя Николая-II!
 Генерал Ф.А.Келлер, собрав представителей от каждой сотни вверенных ему частей, сказал: «я получил депешу об отречении Государя и о каком-то временном правительстве.

 Я, ваш старый командир, деливший с вами и лишения, и горести, и радости, не верю, чтобы Государь Император в такой момент мог добровольно бросить на гибель армию и Россию. Вот телеграмма, которую я послал Царю: «3 конный корпус не верит, что Ты, Государь, добровольно отрекся от престола. Прикажи, Царь, придем и защитим Тебя».
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*На Греческом Афоне, В 1963г., в Георгиевской келье Карули отошел ко Господу иеросхимонах Никон /Барон Штрантман 1873+1963/, генерал, знавший разные языки, адъютант В.К.Андрея Владимировича, крестник Царя Александра-II! По словам Карульских старцев, его приплывал навещать, на подводной лодке, какой-то Болгарский генерал! А знаменитый Паисий Святогорец был его духовным внуком!
*Обстоятельства отречения официальными телеграфными переговорами хранятся в ЦГАОРе в фонде 601 опись 1 и в фонде Чрезвычайной Следственной Комиссии Временного правительства. Эти документы свидетельствуют о саботаже генералитета в дни волнений в Петрограде.
**Александр Дмитриевич Нечволодов – действительный член Русского Императорского Военно-исторического общества. Автор знаменитых «Сказаний о Русской Земле», вышедших по настоянию Царя Николая-II. Орден Святого Георгия 4 степени получил из рук Государя после боя, командуя бригадой. Был отрешён от командования 19 Пехотной дивизии, после ареста Императора.
   Все хотели спешить на выручку плененного Государя. Испуганные изменники отрядили в штаб 3 конного корпуса, стоявшего в Оргееве, начальника 12 кавалерийской дивизии генерала-лейтенанта барона К.Маннергейма. На уговоры «пожертвовать личными политическими убеждениями для блага армии»   Федор Артурович отвечал:
 «я христианин, и думаю, что грешно менять присягу».
 Под угрозой объявления бунтовщиком генерал-лейтенант Келлер был отстранен от командования корпусом. Подчинившись, он прощался с проходившими мимо него войсками под звуки Русского Народного Гимна «Боже, Царя храни».

 После создания Добровольческой армии, отказавшись от сомнительной «чести» служить в ней, он в июне 1918г., писал генералу Алексееву:

«Объединение России великое дело, но такой лозунг слишком неопределенный, и каждый даже Ваш доброволец чувствует в нем что-то недосказанное, так как каждый человек понимает, что собрать и объединить рассыпавшихся можно только к одному определенному месту или лицу. Вы же об этом лице, которым может быть только прирожденный, законный Государь, умалчиваете»!
 В Харькове начал формировать Монархическую Северо-Западную Псковскую армию генерал-лейтенант Фёдор Артурович Келлер.*

 В Киеве за несколько дней до планируемого графом Келлером отъезда во Псков митрополит-еврей Антоний /Блюм-Храповицкий/ отслужил в Киево-Печерской Лавре молебен, давая Фёдору Артуровичу свое «благословение», а практически предав его и потому генералу Келлеру, не суждено было исполнить свое намерение – «через два месяца поднять Императорский Штандарт над Священным Кремлем».

 В 4 часа утра 8.12.1918г., на Софийской площади в Киеве, у памятника Богдану Хмельницкому, был убит генерал-лейтенант Ф.А.Келлер!

 Заговор имел международный масштаб:
 правительства «союзников» Англии и Франции – уже 1.03.1917г., признали Временный Думский Комитет, вопреки воле Царя, как новое Правительство России!
 Участники Всероссийского Собора 1917-1918гг., даже не предприняли попыток осудить Императора. Потому что среди высшей иерархии, кроме Санкт-Петербургского Митрополита Питирима и Московского Митрополита Макария, не нашлось лиц, осудивших действия революционеров и временного правительства, хотя они должны были отлучить заговорщиков от Церкви, как этого требует чин Торжества Православия для изменивших Царской власти.                                                                            /редакция автора/
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Генерал-лейтенант, командир лейб-гвардии Драгунского полка, герой Галицийской битвы /1914/ и Заднестровского сражения /1916/, граф Фёдор Артурович Келлер родился 12.10.1857г., в Курске, в семье военного. Келлер считался первой шашкой России; в начале войны его Кавалерийская дивизия разгромила несколько Австро-Венгерских полков. Под угрозой командующего Румынским фронтом генерала Сахарова, объявить его бунтовщиком, Келлер вынужден был подчиниться приказу и под звуки гимна "Боже Царя храни!" сдал корпус.

 Со слезами провожали генерала бойцы его корпуса. Патриарх Тихон через Епископа Нестора Камчатского прислал Келлеру шейную иконку Державной Богородицы и просфору, когда он должен был возглавить Северную армию.

 Ворвавшиеся в Киев самостийники, возглавляемые атаманом Н.Петлюрой убивали пойманных офицеров. Германские военные, преклоняясь перед доблестью Келлера, предложили ему укрытие, с условием, что он снимет форму и оружие. Но граф не расстался ни со своими погонами, ни с полученной от Государя именной шашкой. С двумя адьютантами Келлер поселился в Михайловском монастыре. Когда петлюровцы явились туда, монахи предложили Келлеру уйти потайным ходом, но граф отказался и от этого. Патруль объявил всех троих арестованными.

 В ночь на 8 декабря 1918г., при переводе их в Лукьяновскую тюрьму, когда они шли мимо памятника Богдану Хмельницкому, вдоль стен Софийского собора, из ближайшего сквера раздался залп по арестованным.

 Генерал Келлер был прошит одиннадцатью пулями. Останки верного защитника Самодержавия, генерала от кавалерии покоятся в Киевском Покровском монастыре.
   Самое большое преступление совершила верхушка Церкви – /Святейший Синод/, когда 6.03.1917г., его глава обер-прокурор Святейшего Синода, иудей, князь В.Н.Львов,* разослал по всей России телеграммы об «отречении» Императора Николая-II и о том, чтобы больше за Царя не молились, а молились за новую власть Керенского!
После октябрьского переворота, началось надругательство над мощами Святых Великих Князей и Великих Княгинь. В начале 1920г., иудеи вскрыли захоронения в Императорской усыпальнице Петропавловского собора.

 В конце лета 1929г., в Московском Кремле приступили к уничтожению Вознесенского девичьего монастыря – места упокоения Русских Великих Княгинь. В 1928-1932гг., на этом месте архитектор И.И.Рерберг построил здание для Военной школы им.ВЦИК, позднее там размещались Кремлевский театр и Президиум ВС СССР.

 Комиссия, созданная ученым советом Оружейной палаты, укомплектованная из иудеев, провела «вскрытие и осмотр всех погребений».
 Согласно отчетам, было обнаружено около 70 захоронений, которые были перемещены в подвалы Архангельского собора!

 На рубеже 20–30гг., Чудов и Вознесенский монастыри, Спасский собор вовсе исчезли.
 На очереди мощи Императрицы Марии Федоровны, матери Николая-II, перевезённые в Петропавловскую крепость 28.09.2006г., из Датского Королевского некрополя в Роскилле под Копенгагеном!

У старообрядцев есть замечательный пример Царскому служению священника Ивана Гавриловича Кудрина /1879+1960/.

 Быв священником еще в Царской России он служил в Колчаковских войсках, а именно вместе с основным монархистом генералом Каппелем, в должности - Главного Старообрядческого Священника Армии и Флота.

 Когда Каппелевцы после смерти самого генерала взяли власть в Приморье, то отца Иоанна Кудрина они ввели сначала в Народное собрание, а затем автоматически он перешел в Земский Собор, на котором принято было решение, что только Род Романовых считать законным для Российского престола, пока не состоится новый Земско-Поместный Собор! 

 Первородство по старшей мужской линии – необходимое, но недостаточное условие для занятия Престола в Российской Православной Монархии.
 Наследник должен соответствовать всей совокупности законов – о престолонаследии, Церковных и Гражданских - поскольку монарх не символ произвола, а выразитель национального идеала. Кроме того, Православный Царь – носитель особого церковного посвящения, выделяющего его из мирян – только в этом случае Царская власть, в отличие от обычной человеческой власти, становится проводником Божественного Провидения и силой, “удерживающей мир” от разгула сил зла. Поэтому в ст.64 Основных законов Российской Империи сказано:
 «Император, яко Христианский Государь, есть верховный защитник и хранитель догматов господствующей веры, и блюститель правоверия и всякого в Церкви Святой благочиния»!

 В сем смысле Император, в акте о наследии Престола 5.04.1797г., /17910/ именуется Главою Церкви. Русская Православная монархия – в отличие от западного абсолютизма /ничем не ограниченной власти/, ограничена служением Богу!

 Об этом напоминал первый идеолог Православного Самодержавия Преп.Иосиф Волоцкий, /1439+1515/ призывая слушаться только Благочестивого Царя, а царю-нечестивцу сопротивляться даже под угрозой смерти:
 «аще ли же есть царь над человеки царствуя, над собой же имат царствующа – скверные страсти и грехи, сребролюбие же и гнев, лукавьство и неправду, гордость и ярость, злейши же всех, неверие и хулу, таковый царь не Божий слуга, но диявол, и не царь, но мучитель… Таковаго царя, лукавьства его ради, не нарече царем Господь наш Исус Христос, но лисом…»
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Обер-прокурор Синода в 1917г., еврей Львов В.Н., уже в 1927г., возглавлял «союз безбожников»!
   Господь для того и спас Царскую Семью, сохраняя её все эти годы, чтобы дать антихристу проявиться, а затем истребить нечестивого, явив Русского Царя, который через принятие на себя Божественного Помазания отнимет у человека беззакония восхищенное генетической отмычкой Царское достоинство и истребит нечестивого, предав его справедливому Божественному суду, как похитителя Царской Власти.

  /Аще изведеши честное от недостойнаго, яко уста Моя будеши. Пер. 15,19/.
 Да любая Власть от Бога. Но в отличие от сегодняшней Богом попущенной власти, Русь всегда уважала власть Богом установленную, к которой нам очень скоро придется вернуться, несмотря ни на какие попытки инородцев помешать естественному ходу ее установления!

  10.07.2004г, в Тихвинский монастырь вернулась Икона Богородицы Тихвинская, являющаяся не только защитницей Северных границ Православной России, но и непосредственной покровительницей рода Романовых. Мистически это означает, что скоро выйдет из тени род Романовых и воцарится на Российском престоле!        /редакция автора/
                                                       Глава XXXI. 

   Соборность – один из трех основных фундаментов России, после Православия и Самодержавия. Символически это было закреплено на Российском Флаге; где белый цвет означает Православие, желтый – Самодержавие, черный – Соборность.
 Все важные вопросы в России решались только на Соборах: Земских и Поместных!

  Нестроения в государстве от того, что нарушена Соборность, и заменена пустым, ничего не значащим словом «народность»!

  23.07.1922г., во Владивостоке открылся Приамурский Земский Собор, избрав Патриарха Тихона своим Почетным Председателем!

 30 июля на Соборе принято обращение «На пути к возрождению», в котором говорится:

 «Сознание каждой отдельной личности способно временами помрачиться. Тогда окружающая действительность представляется человеку в извращенном виде. Расстройство сознания вызывает в человеке поступки, которых он бы не сделал в нормальном состоянии. В этот период человек находится, как говорят, в состоянии невменяемости, душевной болезни, сумасшествия. Таким расстройствам сознания поддается не только отдельная личность. Бывают моменты, когда психически заболевает целая группа, народ, государство.

 В такую эпоху не ждите от народа верности заветам его истории, правильного понимания им своих интересов, способности в настоящем творить свое будущее.
 Так, в печальные дни марта 1917г., под влиянием революционного опьянения заболел русский народ /красной горячкой/. Расстроенное сознание нации без критики приняло положение революционной догмы: народ сам себе самодержец, воля народа превыше всего, постановления большинства священны. Народ же, в главной массе своей, в своем знаменитом «большинстве», был болен, и воля его была невменяема. Не ясно ли отсюда, что ее выражением не могли явиться здоровые продуманные решения?
 Всеобщее прямое равное и тайное право избрать себе власть по своей воле, по своему вкусу, в ту эпоху массового революционного психоза не могло дать положительных результатов. Больная власть вышла из недр больной революцией народной воли. Протекли годы. Революционные процессы изжили сами себя. Появилось тяготение, день ото дня все усиливающееся, к процессам созидательным, восстанавливающим, творческим.

 Начинается оздоровление массовой психики, а отсюда и возрождение нормального государственного воссоздания. В Земском Соборе представлены наиболее здоровые течения общественной мысли. В этом его ценность.
 Работа представленных в Земском Соборе здоровых слоев русского общества будет направлена к изысканию путей и средств врачевания всего общества, где еще есть болезненные явления.                                                                                               /Дитерихс М./

   В этом все значение и вся ответственность предпринятой в Приморье попытки открыть дорогу к возрождению Родины».
 В «Тезисах доклада о структуре власти и управления» 3.08.1922г., говорится: 

1. Приамурский Земский Собор принципиально признает, что права на осуществление высшей государственной власти в России династии Дома Романовых отнюдь не утеряны и принадлежат таковой впредь до созыва органа выявления общенародной воли.

2. В связи с этим положением, Собор считает целесообразным и, кроме того, соответствующим желанию населения возглавление национальной государственности Приамурья на правах Верховного Правителя одним из Великих Князей Династии Дома Романовых, династией для сего рекомендованной.

3. По сим соображениям Земский Собор почитает необходимым высказать свое пожелание, чтобы избранное им Правительство вступало в переговоры с династией дома Романовых на предмет приглашения одного из Великих Князей на пост Верховного Правителя.

4. Правительство само определяет те условия, при которых это приглашение явится возможным, а равно и устанавливает как тех представителей династии, с которыми надлежит вступить в переговоры, так равно и способы приглашения.»

 «У вод Тихого Океана, в г.Владивостоке, в последней свободной от гнета и неволи инородцев и поработителей коммунистов Приморской Области собрались в числе до 300 человек на Земском Соборе Русские люди, хранящие в сердцах своих пламенную любовь к гибнущей Родине и к истерзанному смутой, нищетой и голодом Русскому Народу.

 В Земский Собор вошли выборные представители от всех слоев Народа:

 от Православного и Старообрядческого духовенства – Епископы, иереи и миряне, сельчане – от волостей,
 горожане – от городских и поселковых самоуправлений,
 служилые люди – военные и гражданские – от всех чинов, высших и низших, торговцы и промышленники, ремесленники, рабочие, ученые и в науках не искушенные простые люди…»

 «Грамоту Приамурского Земского Собора к Русским Людям Великой Русской Земли» подписали: Председатель Правительства Спиридон Дионисович Меркулов /1870+1957/, похоронен на Сербском кладбище в Сан-Франциско, окончил юридический факультет Санкт-Петербургского университета;
 Председатель Приамурского Земского Собора профессор Никандр Иванович Миролюбов /1870+1927/, умер в Харбине, окончил духовное училище, семинарию и академию в Казани, юридический факультет Казанского университета, принимал участие в расследовании дела Царской Семьи;
 Почетный Заместитель Председателя Смиренный Мефодий, Архиепископ Харбинский и Манчьжурский /Герасимов Маврикий Львович 1856+1931/, похоронен в Свято-Николаевском соборе г.Харбина, окончил Томскую духовную семинарию и Казанскую духовную академию, основатель Харбинской Епархии;
 Почетный Заместитель Председателя Смиренный Филарет, Епископ Казанский Старообрядец, рукоположен на Рогожском поселке 9.03.1914г., управлял Епархией до 1930гг., в 1926г., ему поручена Самаро-Уфимская епархия;
 Заместитель Председателя Атаман Забайкальского войска Алексей Бакшеев /1873+1946/, генерал-лейтенант, /захвачен СМЕРШ в августе 1945г., в Харбине, расстрелян в Москве/;
 Заместитель Председателя Василий Толок, городской Глава Никольск-Уссурийска;
 Секретарь Земского Собора Михаил Яковлевич Домрачеев /1890+1958/, умер в Сан-Франциско, окончил Московский археологический институт, в Шанхае был начальником канцелярии при генерале Д.Л.Хорвате в /1930+1936/;
 Помощник Секретаря Сергей Петрович Руднев /1872+1934/, умер в Харбине, окончил Симбирскую гимназию и юридический факультет Харьковского университета, Член Всероссийского Церковного Собора.                                                                      /Дитерихс М./

   Помощник Секретаря Петр Павлович Унтербергер /1881+?/, умер в Китае, окончил Николаевское инженерное училище и Николаевскую инженерную академию, полковник, сын Приамурского генерал-губернатора П.Ф.Унтербергера, начальник инженеров Владивостокской крепости;

 Помощник Секретаря Тимофей Уточкин».

 8.08.1922г., оглашена «Грамота Земского Собора» об избрании М.К.Дитерихса Правителем Приамурского края.

 Заключительное торжественное заседание Земского Собора 10.08.1922г., огласило:

 «В начале заседания единогласно избраны две делегации от Собора – в Японию и в Европу. В первую вошли: генерал Андогский - городской Глава Владивостока; генерал Толок - Глава Никольск-Уссурийска и генерал Савицкий - атаман Уссурийского казачьего Войска. В делегацию, направляюшуюся в Европу, избраны: профессор Миролюбов и Преосвященный Нестор, Епископ Камчатский.

 Дополнительно Правитель назначил в эту делегацию С.Д.Меркулова».

 В конце заседания было провозглашено «ура» Правителю, Председателю, Президиуму и Членам Земского Собора. После этого заседание было закрыто, и члены Собора во главе с Правителем отправились на молебствие в Кафедральный Собор.

 От Земского Собора были поднесены генерал-лейтенанту Дитерихсу икона Спасителя и икона Божией Матери Державная, находившаяся в зале заседаний Собора - Армии.

 Адмирал Старк поднес Правителю Андреевский Флаг с малым гюйсом, нашитым по середине полотнища. Торжество закрытия Собора закончилось парадом войск!

 11.08.1922г., на имя Председателя Приамурского Земского Собора получена от Ея Императорского Величества Государыни Императрицы Марии Федоровны нижеследующая телеграмма: «Сердечно благодарю Вас и Земский Собор за добрые пожелания». 

  На подлинном собственною Её Императорского Величества рукою написано: «Мария». Получена в ответ на поздравление, посланное Её Величеству с днем тезоименитства за подписями Председателя Земского Собора Миролюбова; Председателя Временного Приамурского Правительства Меркулова и Секретаря Домрачеева, со следующим текстом:
 «Приамурское Правительство и Приамурский Земский Собор, собравшийся во Владивостоке в числе до 300 представителей выборных из всех слоев населения Русского Приамурского края, всеподданнейше приносят Вашему Императорскому Величеству свои поздравления с Днем Вашего тезоименитства и молят Бога о здравии Вашего Величества и Российского Царствующего Дома на спасение и счастие и могущество Русского народа»!
 Епископы на Руси по древним Апостольским канонам выбирались на Соборах!
 Мало кто знает, кто благословлял Св.Александра Невского на борьбу с врагами!

 В 1229г., Св.Михаил, Черниговский, прибывший княжить в Новгород, собрал Собор для избрания иного святителя на место Архиепископа Антония, удрученного недугом.
 Одни хотели пригласить Епископа Волынского Иосафа, другие хотели избрать самого В.К.Михаила, третьи хотели иметь владыкою дьякона Спиридона.

 Положили три жеребья, на алтарь в храме Святой Софии! Младенец, сын В.К.Михаила - Ростислав, снял два!

 Третий остался Спиридонов, и дьякон объявлен Епископом Новгородского духовенства! 
 Спиридон стал духовным наставником Святого Великого Князя Александра Невского!

 В Новгороде эта традиция просуществовала до 1477г., в других местах Руси она была нарушена из-за нашествия Монголо-Татар, хазар и прочих захватчиков, после чего на этих землях распространялись юрисдикция и устав Римской или Византийской Церквей.

 Главу РПЦ для утверждения в этой должности, заставляли ехать в Византию на смотрины синедриона, и только после этого он занимал Кафедру!

 Из России, было похищено, в разное время много архивных рукописей, древних летописцев, Святых Писаний, что позволило евреям, внедрить «свою историю» в Ветхий Завет 326 года издания!                                                                                     /редакция автора/

   Например сын Владимира «крестителя» Святополк /окаянный/ украл все древние Киевские летописцы, убегая из России, проиграв битву Ярославу /Мудрому/.

 Во время захвата Батыем Русских городов, в составе его войск был целый иудейский отряд занимавшийся поиском и вывозом с территории Руси Cвятых Писаний, летописцев, метрических, разрядных и иных книг. До нашествия Монголо-Татар это делали Хазары.
 То же самое, по заданию Римских пап, делали  Шведские войска, поставив на поток разграбление монастырей Русского Севера. 
Особенно часто подвергался разграблению Валаамский монастырь, последний раз все его архивы были вывезены в Хельсинки, во время войны 1939-1940гг.
 В 1941г., библиотеки Царскосельских дворцов насчитывали 39.000 томов, несмотря на то, что пострадали после революции. Все эти книги были вывезены в Германию, а после войны в Россию вернулось только 8.746 книг!
 В Преображенском соборе Ново-Валаамского монастыря находится Валаамская икона Богородицы, явленная после венчания на Царство Николая-II.

 В день коронации Императору Николаю-II была явлена икона «Яко Орля Крылья». В день ареста Николая-II была явлена Державная икона Богородицы. Эти две иконы имеют общий символ Царской власти – Державу. Во время правления Николая-II были явления Леушинской, Свято-Крестовской и Порт-Артурской Богородицы!        
 «Снидет яко дождь на руно, Воссияет во днех его правда и множество мира дондеже отнимется луна. И обладает от моря и до моря, и от рек до конец вселенныя…

 И жив будет, и дастся ему от злата аравийска…

  Будет утверждение на земли на верх гор, превознесется паче Ливана плод его, и процветут от града яко трава земная ...»                                                                           /Пс.,71/
 Так вещает Псалтырь о грядущем Русском Царе, Православном Императоре!

 За 12 дней до своей насильственной кончины 2.11.1995г., в приемной А.Собчака /+2000/, Иоанн, Митрополит Ладожский произнес проповедь, как завещание нам звучат ее слова:
 «Уклонение же от защиты Святынь Веры не имеет извинения ни в телесной немощи, ни в материальной нужде! Кто же уклоняется от такой брани под предлогом ложно понятой «любви», понесет на себе великий грех вероотступника и предателя»!
 Под видом Храма Христа Спасителя евреями построен храм Соломона! Кстати он даже не принадлежит патриархии, /она его только арендует/, а является частной собственностью трёх физических лиц /один из них М.Рязанцев ключарь храма/ и ООО ЧОП «Колокол».*

 Сталин в свое время, не мешал Кагановичу взорвать этот храм не потому, что он 10 лет стоял пустой, из него были вынесены все иконы, не велись службы, а из-за осквернения этого храма масонской символикой, еще при закладке в 1819г., во времена Александра-I /Семена/, который тогда еще не был опытен, чтобы помешать «вольным каменщикам».

 Апостольские правила 51г., и постановления II-го Вселенского Собора 381г.,  запрещают иудею не крещенному по специальному чину и уставу, ходить в Православные Храмы, тем  более занимать духовные должности.

 Славянская Кормчая запрещает иудею до четвёртого колена становиться священником, максимум только церковным старостой, и ни в коем случае епископом или патриархом!

 Народ ищет правды у СМИ, но они служат только нравственому разложению его последних здоровых сил. Bыработать Православную позицию по отношению к этим действиям нам поможет генеалогия Христа и Православное родословие.

 В преддверии Армагеддона мы должны приуготовить свои сердца и к братолюбивой милости, державному великодушию, и к праведному гневу и Божественной ярости против врагов Православия, Самодержавия и Соборности.                                        /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Под ширмой храма работает банк «Храма Христа Спасителя». Председателем совета директоров в нём является Валентина Романова, дочь члена политбюро Григория Романова. Пакет банка 76.6% принадлежал Гульназ Сотниковой экс-помощнице Алексия-II. Она сбежала в Грецию и живёт в Афинах как Ольга Кивелиди из-за того, что на неё в России за финансовые афёры 5 раз заводили уголовные дела. Но это не мешало ей управлять активами через компанию на о.Кипре.

   Одоление Вселенской Православной Церкви и Русского Православия, несмотря на то, что верхушка этих церквей тоже в иудейских руках, - задача, непосильная ни для всемирного еврейства, с его легионами из представителей масонства и всевозможных надмировых структур как-то: Мировой банк, МБРР, МВФ, НАТО ни для всех объединённых сил зла поднебесной во главе с князем мира сего диаволом.
 "Я создам Церковь Мою, и врата ада не одолеют ее" /Мф. 16, 18/. В этих словах Христовых - истина, которую не одолели никакие силы зла уже почти XX веков!
 «Велика будет потом Россия, сбросив иго жидовское»,

 «Свершатся надежды Русские: на Софии в Царьграде воссияет крест Православный.
 Судьба Великая предназначена России оттого и пострадает она, чтобы очиститься и возжечь свет во откровение языков. Дымом фимиама и молитв наполнится Святая Русь и процветет, аки крин небесный!» Настанет время когда люди будут благословлять этого Царя, а по нем Наследник его будет править! *                                                     /монах Авель/
 В современной Турции сейчас 1/3 населения составляют Греки-Понтийцы. В свое время их насильно заставили принять ислам. Но приняли они его только формально, в большинстве своем оставаясь тайными христианами, почти в каждом доме есть Православный иконостас, передающийся из поколения в поколения!

 Насильная исламизация дала им тоже некоторое преимущество, за счет этого у всех есть многодетные семьи, не только не забывшие свой язык, но и сохранившие верность Православию. По сути, это и есть та самая, в добром смысле этого слова пятая колонна, которая восстановит Православную Византию, в союзе с Россией водрузит Православный крест над Константинопольским Софийским Собором! В 1051г., накануне отпадения Римской Церкви, в Константинополе является Цареградская Икона Богородицы!

 Накануне конца Византии в 1439г., после подписания Флорентийской унии, из Пскова в Царьград отправился инок Ефросин /1386+1481/, /в крещении Елеазар/, к Патриарху Геннадию-II, и вернулся обратно с Цареградской иконой, даром Патриарха Геннадия-II.

 Близ Пскова на месте явления ему Вселенских Святителей:
 Василия, Григория и Иоанна, - Преп.Ефросин основал Спасо-Елеазаровский монастырь.

 Игумен этого монастыря Филофей, в письме к В.К.Василию-II, в 1515-1521г., призывал:
 «и ныне глаголю: блюди и внемли, благочестивый Царю, яко вся Христианская Царьства снидошася в твое едино, яко два Рима падоша, а третей стоит, а четвертому не быти».
 В 1543г., после взятия Турками Царьграда – Москва стала мистическим центром Вселенского Православия – Третьим Римом или Новым Иерусалимом!
 Пропав в 1917г., Царьградская икона Богородицы, вновь обретена в 2000г!**

 Когда созревает Дух Соборности и люди начинают почитать своих благочинных предков, тогда Господь являет чудеса!
 В том, что Царь грядет, а предатели России будут уничтожены, можно не сомневаться:

 Лев, которого ты видел поднявшимся из леса и рыкающим, говорящим к орлу и обличающим его в неправдах его всеми словами его, которые ты слышал, это – Помазанник, сохраненный Всевышним к концу против них и нечестий их, Который обличит их и представит пред ними притеснения их.

 Он поставит их на суд живых и, обличив их, накажет их.  Он по милосердию избавит остаток народа Моего, тех, которые сохранились в пределах Моих, и обрадует их, доколе не придет конец, день суда.                                /3 Ездр. 12,31-34/                    /редакция автора/

 А Царь пророк Давыд предрекал: «во гневе Своем Господь погубит их, и пожрет их огонь. Ты истребишь плод их с земли и семя их – из среды сынов человеческих, ибо они предприняли против Тебя злое, составили замыслы, но не могли выполнить их.                       /Пс. 20,10-12/                               
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Эти строчки предсказания свершились, так как Николай-II стал очень почитаемым, а Наследник Алексей /Косыгин/, по факту правил Российской Империей - СССР, исполняя роль премьер-министра страны много сделал для укрепления Православной Руси.

**Старец-епископ Николай Алексеевич Гурьянов /1909-2002/ хранил её на о.Залит все эти годы!
   Старец Глинской пустыни Порфирий о последних временах предрек:
 «Со временем падет Вера в России. Блеск земной славы ослепит разум.
 Слова истины будут в поношении, но за Веру восстанут из народа неизвестные миру и восстановят попранное!»
 После разгона Дивеевского монастыря в 1927г., многие иконы были сложены в верхнем Рождественском храме.

 Туда же хотели перенести из Троицкого Собора очень большого размера Крест.

 Но Крест не проходил в дверь небольшого храма. Вот и вздумали отпилить одну ручку Спасителя с частью Креста, чтобы легче пронести в помещение.
 В трапезном храме Александра Невского в то время уже устроили клуб.

 Пошло оттуда несколько человек утром в пятницу на Страстной неделе за крестом.

 Поднялись наверх по лестнице на паперть и видят: стоит там распятие, а из надпиленного места видны следы текшей и запекшейся крови. Следы крови были и на полу!*
Разгон Саровского монастыря был во время Великого поста 1927г.
 У мощей гробным стоял иеромонах Маркеллин.

 Управляющий Тамбовской Епархией Архиепископ Зиновий находившийся в Дивееве вызвал о.Маркеллина и приказал ему взять мощи и скрыться с ними на Кавказе.

 Но тот отказался, и на его место поставили иеромонаха Киприана.

 Наконец, в понедельник Крестопоклонной недели приехало много начальства.
 Сгребли все святыни: чудотворную икону Живоносного источника; гроб-колоду, в котором лежал 70 лет батюшка Серафим; кипарисовый гроб, в котором находились мощи.

 Все это сложили между Царскими покоями и северным входом Успенского Собора, устроили костер, зажгли.

 Мощи Св.Серафима, облаченные в мантию и одежды свернули вместе и вложили в синий просфорный ящик. Ящик со Святыми мощами повезли на Арзамас через с.Онучино, где и остановились ночевать и кормить лошадей.

 Здесь просфорный ящик подменили, а настоящие Св.мощи были перевезены в Кремёнки и положены под алтарем храма Знамения. Когда кортеж прибыл в Москву, то ящик принимала научная комиссия, к которой сумел присоединиться священник Владимир Богданов.
 Когда вскрыли ящик, то, по свидетельству о.Владимира, мощей в нем не оказалось.
После этого служба в Сарове прекратилась. О.Маркеллин в 1931г., был арестован и на пересыльном пункте после Великой субботы 1932г., скончался!                         /Стрижев А./

Сегодня Святые мощи Преп.Серафима Саровского находятся в пещере под институтом в г.Сарове, в той самой раке, которую для них справил Царь Николай-II.
 А переход в Дивеево Святому Серафиму Саровскому ещё только предстоит!
 Он произойдёт, когда все высшие архиереи онечестивятся до такой степени, что даже в главный догмат Православия - Воскресение Христа верить перестанут, и он сам придет из Сарова в Дивеево, для утверждения догмата веры. Тогда среди лета запоют пасху.
 «И на сие великое чудо соберутся в Дивеево люди со всех концов земли, и там, проповедуя им покаяние, я открою четверо мощей… при сонме Высочайшей Фамилии, Великокняжеской, Царской...!
 Также Св.Серафим пророчествовал:
 «Россия претерпит много бед и ценой Великих страданий обретет Великую Славу.
 Она объединит Православных Славян в одну могучую Державу, страшную для врагов Христовых. Соединенными силами России и других Константинополь и Иерусалим будут полонены…                                                                                                          /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*Этот Крест бережно хранил сам Св.Серафим, а до него Крест был в келье игумении Александры /Мельгуновой/ в Осиновке. До февральского переворота, этот Крест стоял в живописной, и лишь в последнее время его ставили в правом пределе Троицкого Собора. Но все дело в том, что мало кто знает о том, что этот Крест и есть то самое Животворящее Древо, на котором был распят наш Господь Исус Христос! В наши дни Крест находится в подвале под монастырём.
ПОСЛЕСЛОВИЕ
   Печать, радио, ТВ - все выставляют напоказ раны и язвы России.

 Однако при всей безудержной откровенности нелишне было бы задать "властям" один, простой вопрос: почему за последние десятилетия никто из власть имущих не понёс ответственности за содеянное?

 Если разворовывают страну оптом и в розницу, консервируют её в качестве сырьевой колонии и промышленной зоны Ротшильдов, если налицо грабеж населения вывозом разного сырья за рубеж, спекулятивными ценами, то где осужденные за это преступники?

 За такие деяния, как правило, дают высшую меру наказания с конфискацией имущества. В соответствии с международным нравом такие деяния попадают в разряд международных преступлений. В конвенции ООН «О предупреждении преступления геноцида и наказания за него» от 9 декабря 1948 года в ст. 2 сказано:

 «В настоящей конвенции под геноцидом понимаются следующие действия, совершаемые с намерением уничтожить полностью или частично какую-либо национальность, этническую, расовую или религиозную группу как таковую... 

/предумышленное создание для какой-либо группы таких жизненных условий, которые рассчитаны на полное и частичное физическое уничтожение её... меры, рассчитанные на предотвращение деторождения в среде такой группы.../?

 И далее четко оговорено, что преступные лица «подлежат наказанию» независимо от того, являются ля они ответственными по конституции правителями, должностными или частными лицами».

 В другом документе - «Международный пакт об экономических, социальных и культурных правах» от 19 декабря 1966 года в ст. 1 - говорится: «Все народы для достижения своих целей могут свободно распоряжаться своими естественными богатствами и ресурсами. И ни один народ ни в коем случае не может быть лишен принадлежащих ему средств существования».

 Из приведенных документов вытекает, что превращение России в сырьевую базу мира, грабеж коренного населения, создание условий для вымирания россиян есть преступление против прав человека. Лишение народа неотъемлемых средств существования /земля, недра, воды, растительный и животный мир/ - это вид геноцида.

 В Законах СССР «Об иностранных инвестициях» 1991г., «Об общих началах предпринимательской деятельности граждан в СССР» 1991г., закрепляется право иностранцев на приобретение акций, на право владения прибылью предприятий и урожаем земель, а в Законах о собственности СССР и РСФСР 1990г., - и право иностранцев на собственность вод, растительного и животного мира.

 В Законе об аренде 1989г., оговорено право иностранцев на долгосрочную аренду земель и недр. В концессионных соглашениях 1990г., установлено долгосрочное /и наследуемое/ право на использование естественных и природных богатств России.

 Мы не найдем ни одного закона, гарантирующего право россиян на природные ресурсы.

 Декларация о суверенитете РСФСР, принятая 1 Съездом народных депутатов, - фикция.

 Декларации и резолюции с точки зрения международного права не имеют юридической силы, они - рекомендательные документы /см. Устав ООН/. Более того, по Закону о праве договоров СССР от 6 июля 1978г., любой правитель Союза может по личному усмотрению продать, сдать в аренду или передать безвозмездно любую часть территории СССР по Указу или постановлению /см. ст. ст. 6, 12, 15/.*                                            /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Россия является правопеемницей СССР и поэтому все принятые законы и постановления Верховного Совета СССР являются обязательными для исполнения. А вот Декларация принятая первым Съездом народных депутатов РСФСР действительно является фикцией! Во-первых она не была нигде официально опубликована. Во-вторых Постановлением Государственной Думы Федерального Собрания РФ от 15 марта 1996г., № 156-II ГД "Об углублении интеграции народов, объединявшихся в Союз ССР, и отмене постановления Верховного Совета РСФСР от 12 декабря 1991 года" - эта Декларация была отменена!

   8 апреля 1991г., в свет вышел Указ Президента СССР «О неотложных мерах в сельском хозяйстве», где в п. 3 рекомендовалось «принять необходимые решения о максимальном удовлетворении запросов граждан на землю».

 Еще ранее, 15 марта 1991г., Б.Н.Ельцин объявил всему свету - о принятии решения ВС РСФСР о выделении каждому не менее 15 соток для садов и огородов.

 Но коренным нациям землю в собственность тогда не дали.

 Эту «идею» можно увидеть в решениях Международных банков от 5-10 декабря 1990г., /Брюссель/. Земля пошла в заклад под долги, но не «в натуре», а в форме документов /акций/ на право управления Русской землей сроком на 99 лет с последующей пролонгацией /продлением/ договоров. Обрабатывают землю сами русские мужики, а права на управление землей у них нет!

 Вот почему не давали коренным национальностям землю в те годы в собственность, и была запрещена продажа земли сроком на 10 лет, потому что формировались в СССР земельные банки, в том числе и зарубежные; землю регистрировали под акции, а акции перекупались банками «на право управления землей».

 Выход один: земля только общегосударственная, но на правах полного управления Земельными комитетами областей, городов, районов. Комитеты должны формироваться на Земских Соборах и сменяемы в любое время по требованию одной трети местного населения путём созыва Соборов. В комитет должны входить крестьяне, рабочие, землепользователи. Перевыборы комитета устанавливаются Земским Собором.

 Земля не может быть частной собственностью, но передается всем желающим, кто обрабатывая землю, приносит пользу государству, пожизненно, с правом наследования.

 В любой форме: индивидуальной, коллективной, смешанной, сначала освобождаются на несколько лет от налогов, а платят затем только поземельный налог.

 Установить запрет владения землей: иностранцам и СП, за спиной которых стоят ТНК, партийным структурам и «общественным организациям».

 Все международные соглашения на владения русской землей в любой форме должны быть аннулированы как неправомерные на основании ст. 53 Венской конвенции о праве международных договоров от 23 мая 1969 года, ратифицированной СССР.

 В статье сказано, что Договор является ничтожным, если в момент заключения он противоречит императивной норме общего международного права».

 «Отклонение от императивной нормы недопустимо... А в ст. 1 Пактов о правах человека 1966г., говорится о праве наций и народов на свои земли, воды, недра, животный и растительный мир, без права изъятия их от народа, - это и есть императивная норма, то есть общеобязательная для всех народов и государств Земли по Уставу ООН /ст. 4-2/.

 2 апреля 1991 года ВС СССР принял Закон «Об общих началах предпринимательства граждан в СССР». В Законе выделялась «особая форма предпринимательства» - новое контрактное соглашение между собственником-ведомством и управляющими предприятиями государственного характера. Суть новых контрактов - взятие предприятий управляющими на личную аренду с правом последующего выкупа в личную собственность… Вывод: приватизация предприятий госсектора пошла по пути передачи их в частную собственность управляющих /директоров/ - новых олигархов СССР.

 Вот как сказано в этом Законе, введенном постановлением Верховного Совета СССР от 4 апреля 1991г., /подпись - А.Лукьянов/: «Особой формой предпринимательства является предпринимательская деятельность, осуществляемая руководителем предприятия, если он по контракту с собственником имущества или уполномоченным им лицом /органом/ - /то есть начальником министерства, ведомства, треста, ассоциации, картеля, фонда и т. д. - Авт./ - наделен всеми правами и обязанностями и несет ответственность, установленную для предпринимателя настоящим Законом» /ст. 4 п. 4/.

 По нему глава гос.ведомства или иного органа /аппарата/ заключал секретный контракт с директором /управляющим/ предприятия за спиной трудового коллектива, и они вместе растаскивали госимущество в личную собственность.                                   /редакция автора/

   Переход СССР к структурной перестройке был определен еще в 1983г., Всемирным банком и Международным валютным фондом, через главного масона и еврея - генерального секретаря ЦК КПСС Андропова /Флеккенштейна/.

 Целью международных банков и организаций, являлось перемещение промышленных мощностей в Россию и превращение её из аграрно-сырьевой колонии в индустриальную колонию, «нижний этаж» научно-информационных обществ с рыночной экономикой, с переработкой сырья на месте и вывозом готовых полуфабрикатов и т. д.

 В этих целях с 1983г., стали создаваться совместные консорциумы с участием как ведущих стран, так и колониальных анклавов в Латинской Америке, Азии и Африке.

 Собственникам ставилась задача: максимально добыть и переработать сырье в условиях территориальных объемов СССР и самой дешевой в мире рабочей силы.

 Финансисты мира считали, что старая система жесткой плановой централизации уже не способна обеспечить эффективный производительный труд рабов и её следует заменить на конкуренцию внутреннего рынка, но с жёстким контролем центра над сырьевыми запасами, ценами на них, с максимальным ограничением потребительского спроса на сырье для населения СССР, а также для отдельных «вольных стрелков» на Западе.

 Все должно было сконцентрировано на едином мировом центре, согласно планам которого намечалось установление мирового правительства к 2005г.

 Сейчас готовится заговор, чтобы нанести последний удар по России!

 Целью реформы СССР являлось «выращивание», небольшой кучки собственников и превращение остальных в люмпенов. Рассмотрим в этом свете весь законодательный процесс последних лет в СССР, начиная с 1987г.

 1-й этап первоначального накопления капиталов. 1 января 1987г., было принято постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР о частичной отмене монополии внешней торговли и разрешении продавать за рубеж предприятиям и отдельным лицам товары без дифференцированных валютных коэффициентов /ДВК/.

 Вот список товаров: драгметаллы, товары бытового назначения, комплектующие изделия, продовольственные товары, минеральное сырье, хим-товары, пушнина, лесоматериалы, топливно-энергетические товары, ювелирные алмазы, бриллианты, удобрения...

 Это создало незаинтересованность во внутреннем рынке, началось вымывание товаров из страны. Соотношение между долларом и рублем от 0,6 доллара к 1,0 рублю быстро начало снижаться в ущерб рублю; 1:1, 1:2, 1:5………………… на апрель 2011г., соотношение 1:28.

 В сентябре и октябре 1987г., вышли постановления ЦК КПСС и Совмина СССР по обязательному «директивному плану продажи госпредприятиями товаров на валюту».

 На июньском Пленуме ЦК КПСС был принят новый план экспортной деятельности, а в июле 1987г., СССР подписал соглашение в рамках ООН «Об учреждении мирового сырьевого фонда».

 В 1987г., утверждены законы о совместных предприятиях с иностранными фирмами - СП, где иностранцам предлагались льготные условия: 80% прибыли вывозить за рубеж.

 В 1988г., был принят Закон о кооперации в СССР, на основании ст. 28 п. 2 им было предоставлено право «осуществлять свои операции по экспорту и импорту товаров /работ, услуг/ на договорной основе через внешнеторговые организации».

 На основании Закона о госпредприятиях от 30 июня 1987г., «предприятие обеспечивает поставку на экспорт продукции в первую очередь» /ст. 19, п. 1/.

 2 декабря 1988г., постановлением Совмина СССР № 1405 «О дальнейшем развитии государственных, кооперативных и иных общественных организаций» были отменены ДВК и разрешено с 1 апреля 1989г., гнать товары за рубеж. Моментально опустели полки магазинов, началась крупномасштабная международная спекуляция.

 В статье 104 Конституции РСФСР сказано, что «высшим органом государственной власти является Съезд народных депутатов РСФСР». Но на каком основании Верховный Совет РСФСР 13 сентября 1990г., заложил основы продажи сырья России постановлением «О создании зон свободного предпринимательства» без санкции Съезда.        /редакция автора/

   2-й этап характеризовался: 1. углублением кризиса в СССР путем разбазаривания народного достояния; 2. захватом госпредприятий под накопленный капитал.

 Открывало эту колею постановление Совмина СССР № 203 от 7 марта 1989г, «Меры государственного регулирования по декларации товаров, оперативное регулирование» /вступило в силу с 1 сентября 1989г./.

 Сущность в том, что разрешалась продажа природных ресурсов республикам, ведомствам.

 Квотирование и лицензирование товаров за рубеж осуществляли сами министерства, а перевозку осуществлял «Союзвнештранс». Постановление передало республиканским ведомствам право на собственную продажу /даже Главохоте/.

 Продали 12 тонн лягушек в Краснодаре, всю икру морских ежей в Приморье, оставив их без потомства, змей в Хабаровском крае, чернозем с Орловщины, сайгаков в Казахстане.

 Постановлением № 1104 от 11 декабря 1989г., на экспорт срочно погнали «лошадей мясных», лишив наше мусульманское население деликатесов.

 А постановлением № 1189 от 30 декабря 1989г., учредили на территории СССР правовой статус «Международной топливно-энергетической ассоциации» /МТЭА/.

 В соответствии со статусом её деятели полностью освобождались от налогов, пошлин, платежей и сборов, взимаемых в государственный бюджет /п. 7/, с правом свободной купли и продажи сырья в СССР и вывоза за границу.

 В соответствии с п. 8 запрещалась конфискация собственности ассоциации, а её работники пользовались на территории СССР «дипломатическими льготами и привилегиями» /п. 9/, т.е, не подлежали аресту, проверке органами МВД, КГБ, одним словом, весь комплекс правовой защиты по Венской конвенции о дипломатических представительствах 1961г., /послы, посланники/ полностью распространялся на интернациональных сырьевиков.
 За считанные недели при госпредприятиях были зарегистрированы кооперативы, хозяевами которых стали родственники директоров, секретарей обкомов и членов КПСС.
 В то же время из государственных фондов на фабрики и заводы по-прежнему шли ресурсы для выпуска продукции, но теперь по закону директора были сами управляющими распоряжаться этой продукцией.
 Они стали сливать эти ресурсы в собственность «семейные» кооперативы, а те отправляли их за рубеж. Цемент и нефтепродукты, металл,  газ  и хлопок, пиломатериалы и минеральные удобрения, резина и кожа - все, что государство направляло предприятиям для переработки и насыщения внутреннего рынка, пошло железнодорожными составами за рубеж через зеленые зоны на наших границах.
 А за рубежом, евреи складывали деньги на личные счета и инициировали разрушительную реформу банковской системы СССР. В последующем в час «X» легально, через свои банки, ввезли эти средства обратно в страну для скупки обесцененных  предприятий.
 Группировка евреев, задолго до 1992г., готовила своих людей, и готовились к приватизации, проводимой затем в 1992-1995 годах одними из активных членов этого преступного сообщества  – Чубайсом Б.А., Авеном П.А. Кохом Э.В. и др. 

 За 1988-1989гг., образованные  кооперативы вывезли из СССР половину  произведенных в стране  потребительских товаров и имеющихся активов.
 Внутренний рынок обрушился, в стране наступил период отсутствия промышленных и продовольственных  товаров.
 28 декабря 1989г., были отменены надбавки к рублю от курсового соотношения валют, тем самым окончательно рубль был загнан в угол и потерял всякую ценность для предприятий.
 Политический прицел: сделать рынок сырья и товаров СССР прочным тылом западных монополий в условиях неконвертируемости советского рубля, то есть искусственного выхолащивания его ценности.

 Постановлениями правительства по распоряжению Рыжкова на закупку продовольствия за границей бросили золотой запас СССР. Золото текло за рубеж, а под видом получения «заграничного» продовольствия часто оформлялось «родное».                    /редакция автора/
   Например, в портах Ленинграда, Риги или Талина  суда загружались дешевым фуражным зерном, огибали по морю Испанию с Грецией и приходили в Одессу с «импортной» продовольственной пшеницей для СССР по цене 120 $ за тонну и наше государство выкупало эту же свою пшеницу по этим завышенным ценам.
 Только на закупку семян  кукурузы из США и Канады было вывезено в 1989г.,  из Магадана  2.750кг. золота в Татарстан, а затем это золото при содействии сотрудников КГБ, вместе с алмазами на сумму 28 млн. $ были отправлены  в Израиль. 

 Кручина и Геращенко,  выделяют:  07.01.90  для  КПФ /Финлядии/ Т.Сипсило 1,3 млн. $;
 09.01.90 компартии Индии -2 млн. $;
 по 2 млн. $ компартиям  США, Италии, Франции и др. странам;

 по 5.5 млн. рублей перечисляется ежемесячно на обслуживание эмигрантов из дружественных стран  и другие расходы в интересах иностранных граждан.

 13 марта 1990г., отменяется 6-я статья Конституции страны, закрепляющая за КПСС политическую монополию в СССР. Партия отказалась от своей  политической гегемонии.

 В стране начинается полный "разгул демократии" в виде финансового внедрения в экономику американского доллара, что привело в дальнейшем к полному краху финансовой системы СССР.

  Номенклатура-евреи высших эшелонов Советской власти всех отраслей  валом,  завладев денежными средствами СССР, повалила на Запад, приобретая там недвижимость.
 Совершенно секретным распоряжением Рыжкова  был установлен особый порядок курса доллара для сотрудников управления ЦК КПСС.
 Этим распоряжением  разрешался обмен 1 доллара США за 62 коп., а всем остальным гражданам страны,  обмен  1 доллар за 6 руб. 26 коп.
 Членам ЦК и номенклатурным  чиновникам, в основной массе евреям, без ограничения разрешалось получать кредиты в банках и скупать валюту и вывозить ее за границу, где  открывались личные счета  в заграничных банках.
 3-й этап начался с малозаметного постановления Совмина СССР от 10 января 1990г., о повышении цен на золото. Рубль сразу упал в цене. Было 100 руб. за 1г. стало 200 рублей.

 Создана была золотая основа обесценивания рубля. Но главное, - была создана почва для хозяйственной неустойчивости Советских предприятий.

 На этой основе постановлением № 290 от 27 января 1990г., была разрешена аукционная продажа товаров /машины до 100 тысяч вместо 10 тысяч и т. д./, где 50% отводилось Союзу и республике - 22% плюс 23%; 20% - Госснабу СССР, 10% - местным советским боссам, 10% - производителю и 10% комиссионных - продавцу.

 Это уже не было спекуляцией, а оформлялось как «торговая сделка» из кармана покупателя. Такого же плана было постановление об учреждении торговых домов и отмене декларации на источник валюты от 1 августа 1990г.

 В торговых домах продавали всем, кто имел валюту, на неё дефицитные товары /а кто её имел, можно догадаться по вышеназванным нормативным актам/ из расчета прибыли: 42% - в местный бюджет, 15% - в Госбюджет, 43% - торговому дому.

 При анализе этих процентов явственно видно, что за «домами» стояла местная мафия и торговые дельцы от нашей родной советской торговли.

 С 1 января 1991г., вошли в жизнь СССР на полнокровной основе валютные биржи, фондовые биржи, и т. д., то есть можно констатировать, что капитал накоплен.

 Это все происходит в тот период,  когда  в стране  советским рабочим, ученым, военным, чиновникам,  крестьянами не стали выплачивать заработную плату, в связи с чем, началась массовая  безработица, забастовки, митинги.

 Пропадают продовольственные и промышленные товары /в Москве искусственный дефицит товаров создавал Лужков, возглавляя Мосагропром/, нарушаются хозяйственные и финансовые связи между предприятиями, идет быстрый рост коррупционных процессов, идет переход республиканских компартий к "национальному  суверенитету" и   создание народных фронтов.                                                                                             /редакция автора/
   В тот период, руководители других республик и их народы, начали проводить антирусскую кампанию. Руководители отдельных республик, стремясь стать президентами отдельных государств, организуют противостояние центральной власти и происходят национальное противостояние на Кавказе, Прибалтике и в Средней  Азии.
 В Молдове гремели первые выстрелы Молдаван и Русских друг в друга. Русские беженцы  хлынули из республик в Россию, где они были никому не нужны.
 Денег ни у  кого не  было, зарплаты рабочим по несколько месяцев не выплачивались. На этой основе и происходили массовые митинги рабочих различных отраслей народного хозяйства,  связанные с неуплатами заработной платой и нищенским существованием.
 Для захвата активов и всего комплекса  имущества, принадлежащего партии и советскому народу, находящегося также за рубежом  и вывода активов на Запад по преступному сговору Деминцева,  Крючкова, Кручины была создана специальная группа «Z».
 В эту группу в последующем в общей сложности было вовлечено  около 2000 сотрудников  КГБ, внешней разведки ГРУ МО СССР и другие специальные агенты.  

 Для проведения этих операций на первоначальном этапе группа «Z»,  привлекла специалиста - полковника  КГБ  Веселовского, которому Кручина, Ивашко и первый заместитель Крючкова в КГБ генерал Бобков,  поставили задачу создания специальных финансово-экономических структур совместно с иностранными организациями, для вывода через счета этих организаций денежных средств на счета указанных им лиц.

 Веселовский, после перевода  на работу из КГБ  в  Управление  делами ЦК  КПСС,  на  должность заместителя  заведующего сектором  по  координации экономической  деятельности  хозяйственных  служб,  исполняя распоряжение руководителей преступного сообщества,   создал  коммерческие структуры   типа "Сеабеко" и др.

 Как в СССР, так в их филиалах за границей разрабатывал различные способы  отмывания  подпольных партийных и государственных денег, полученных в том числе, от развивавшегося нелегального бизнеса.
 Эти организации были связаны с подпольными организациями, занимающимися в других странах торговлей оружием, наркотиками, рабами, проститутками и ворованными товарами любого происхождения, находящимися под контролем Роберта Максвелла.

 В Швейцарии Веселовский создал целую сеть акционерных обществ, занимавшихся всеми видами информационно-посреднической деятельности: трейдинг, брокераж,   посредничество, представительство.
 Акционеры - доверенные лица Кручины, Веселовского, Бобкова и др. На начальном этапе  определился список будущих акционеров. В банках зарубежных стран предполагаемого базирования АО открывались на имя акционеров счета,  и  на  эти счета клались  соответствующие  суммы.  Затем немедленно создавались СП на территории СССР.

 После создания Веселовским многопрофильного акционерного общества "Сеабеко" под руководством Бориса Бирштейна, совместно со Швейцарско-Канадской фирмой "Сеабеко групп" и Союзом ветеранов Афганистана в Канаде были налажены связь с фирмами Максвелла, который занимался изданием книг на Западе.
 Госбанк СССР  оплачивал  Максвеллу /он же капитан Боб/ бумагу  и полиграфические расходы  по ценам мирового рынка,  а сами  книги  печатались либо в Москве, либо в  ГДР или Чехословакии по безвалютному расчету.
 Валюта оседала  на  счетах номенклатуры,  а  15%  оставалось   самому Максвеллу.  

   Максвелл,  используя  свои  связи  с  западными банками  и владея акциями многих из них, помогал зарабатывать валюту с  помощью так называемых "трансфертных операций".
 Суть этих операций сводилась к продаже на Западе больших сумм Советской наличности  за доллары. А поскольку печатный денежный станок находился в руках Геращенко, то проблем с Советской наличностью не возникало. Денег они печатали сколько угодно.
 С помощью Максвелла под контролем Кручины, Веселовский на Западе открыл около 500 различных организаций,  которые были связны с коммерческими структурами  США, Англии, Германии, Швейцарии, Канады и др. стран.                                     /редакция автора/
   Через Максвелла из СССР уходили на Запад миллиардные суммы. Он продавал Советские рубли  за валюту на Запад и там эти средства оседали на частных счетах.  Эти трансферные операции увеличили риски Советского рубля до 100%.

 Максвелл, позволил многим своим фирмам, в частности, Японской компании "Икэгами  Цусинки", телеканалу новостей "Си-Би-Си", реализовывать печатные издания КПСС и в последующем  рекламировал покупку Советского рубля на западе.

 Для продажи Советского рубля на Запад, Максвелл, министр финансов СССР Валентин Павлов и управляющий Госбанком - Геращенко привлекли Швейцарского финансиста Шмидта из фирмы "Бюрогемайншафт", занимавшейся посредничеством в темных делах  во всем диапазоне  мирового  спектра.

 Швейцарец в Москве, вёл переговоры с Павловым и Геращенко и они договорились о продаже и изъятии из оборота СССР 280 млрд. рублей.
 Шмидт был опытным  финансистом  и  знал о финансовом положении Советского Союза.
 Он знал, что в СССР в тот период в обращении находилось всего 139 млрд. рублей и, получив предложение Павлова о продаже 280 млрд. рублей, задал тому вопрос:

 "Вы собираетесь изъять эти деньги из обращения?"
 "Частично, - ответил министр финансов СССР.
 Тут же Павлов уточнил. «Но вы не думайте, что мы  идиоты. Мы богатые. О нас не беспокойтесь! Мы  еще напечатаем».

 Павлов, Геращенко и Шмидт пришли к соглашению о совершении сделки о продаже на Запад всех 280 млрд. руб. и договорились действовать в четыре этапа, а именно:

 Первый этап - деньги вывозятся в декабре 1990г. 100 млрд. руб. за 5,5 млрд. $.

 Второй этап - в январе 1991г. 25 млрд. руб.

 Третий этап - в мае 1991г. 15 млрд. руб. За второй и третий этапы - 2 млрд. $.

 Четвертый этап - в июле 1991г. 140 млрд. Руб. за 4,5 млрд. $.
 И всего за 280 миллиардов рублей 12 млрд. дол. США.

 При заключении этой преступной сделки Павлов заявил Шмидту:
 "Те, кто вас  послал - знают номера счетов, на которые нужно эти деньги перечислить. На последнем этапе господин Орлов лично проконтролирует сделку». 

В последующем, согласно указанной выше договоренности, указанные суммы в рублевом эквиваленте вывозились из СССР в Швейцарию. 

 Фактически, Шмидт, как он сам выражался, купил Советский Союз всего за 12 млрд. $. США, являясь соучастником в хищении этой денежной массы Русских денег международным преступным сообществом в лице Павлова, Геращенко и Орлова, которые этой сделкой привели страну к полнейшему краху и хаосу.
 К вывозу указанных выше сумм причастны лично бывшие министры финансов СССР В.Павлов и В.Орлов. Лично Павлов в конце 1990г., был в Швейцарии инкогнито и ту поездку совершил с поддельным паспортом, не имея никаких контактов ни с Советским посольством в Берне, ни со Швейцарскими властями.

 В Цюрихе состоялись тайные встречи со Шмидтом и руководителями Швейцарских, Немецких, Французских и Британских банков. В конце января 1991г., уже новый министр финансов СССР В.Орлов также совершил поездку в Швейцарию по поддельным документам, где имел встречи с представителями финансовых кругов США и Европы.

 Кроме вопроса о механизмах перевода на Запад денежных средств, Орлов сообщил, что правительство хотело бы продать значительное количество золота, бриллиантов, платины.

 Поэтому накануне августовского путча 1991г., - как указано выше – было выручено за 280 миллиардов рублей 12 миллиардов долларов, которые затем в октябре-ноябре 1991г., уже после ГКЧП были вывезены из страны.

 Почти все рубли по распоряжению Кручины перевели через Госбанк СССР за границу.

 Ущерб СССР от этого привёл к обесцениванию 360 млрд. рублей трудовых сбережений 285 миллионного народа СССР, лежавших в сберкассах; полностью разрушалась финансовая система страны, приведшая к к развалу СССР.                          /редакция автора/
   Такую денежную массу печатали не один год по тайному распоряжению Геращенко и Павлова, как бы для финансовой реформы в СССР.

 Ещё в 1985-1987гг., один доллар США в международных расчётах стоил 0.6 рубля.

 В 1990г., один доллар уже стоил 3.6 рубля, а в 1991г., еврейский преступный спрут во главе с Геращенко обрушил Советский рубль до предела и 1 доллар стал стоить 18 руб.

 После развала СССР и захвата Ельцинской преступной группировкой власти в России и сброса Западом скупленных у Геращенко Советских рублей, соотношение валют в 1992г., упало до уровня один доллар за 1000 рублей, а в других республиках СССР ещё больше.

 Например, в 1985-1987гг., нефтеперерабатывающий завод стоил 500 млн. рублей, то есть – 790 млн. долларов, по курсу того времени, а в 1992г., этот завод стал стоить всего 500 тысяч долларов!

 Россию с помощью внутренних врагов страны – евреев, иностранцы стали скупать по дешёвке, становясь владельцами богатств нашей страны, что в конечном итоге привело к тому, что 80% всех богатств России оказались в руках иностранцев.

 В тот период времени Лондонская газета «Индепендент» опубликовала несколько статей о тайном вывозе из СССР золота и валюты за рубеж.
 Газета писала, что вывоз капиталов из СССР, получил распространение в эпоху Брежнева, но в последние годы утечка капитала из СССР приобрела широкомасштабный характер по нескольким направлениям.

 Одно из которых – размещение доходов от экспорта на счетах в Западных банках было продиктовано распоряжением Правительства СССР о том, что 40% всех доходов в валюте должны быть переданы государству по невыгодному обменному курсу.

 Многие из этих указанных  обстоятельств полностью были исследованы и доказаны по уголовному делу  №18\6220-91, расследуемому Генеральной прокуратурой РФ в 1991-1994г., но под давлением Ельцина, это уголовное дело было прекращено.
 Для вывода активов СССР под управлением  Веселовского при содействии Кручины была создана сеть компаний под руководством главного технолога НПО Каучука - М.Хотимского.
 Они создали фирмы ООО "Джебрус", фирму "Холдинг ЛТД" и Московская муниципальная ассоциация. Курировал все эти компании сотрудник КГБ - Гребенщиков,  который был крышей этих компаний.
 Затем были созданы  СП "Коминг ЛТД" и фирма АИС. В Швейцарии этой группой лиц была создана компания "Сеабеко" под руководством Бориса Бирштейна, которая была связующей с указанными выше компаниями в СССР.

 Бывший сотрудник КГБ Максад под управлением Веселовского через  компанию "Лесинвест", созданную в Ленинграде вывел 5.5 млрд. $ в США, а сам Веселовский вывел через свои компании 12.5 млрд. $.
 Курировал все эти операции первый заместитель председателя  КГБ еврей Бобков Ф.Д.
 Для осуществления этих операций был создан специально банк "Мост-банк", под управлением Гусинского.
 На эти фирмы в их стартовый капитал было переведено из бюджета 3 млрд. руб., а это 2.5 млрд. долларов, в то время, когда все банки СССР вместе в то время имели всего 2 млрд. $ США. Мост банк, а затем  банк "Онексим банк"  были основными,  через которые и уходили деньги на Запад в переходный период 1989-92 годы. 

 ПГУ КГБ при содействии Вeceлoвского создало концерн АНТ, назначив  его директором сотрудника КГБ офицера Ряшенцева, который занимался торговлей оружием  с  секретных складов КГБ, зарабатывая десятки миллиардов долларов, продавая танки и другое вооружение, а денежные средства перечислял на счета номенклатуры.

 По инициативе Веселовского Кручина выделил еврею М.Хотимскому 400 млн. руб. для создания там четырех фирм: малого предприятия "Галактик", ООО "Джебрус", фирмы  "Холдинг  ЛТД" и Московской муниципальной ассоциации, которыми руководили жена  Хотимского и ее брат В.Кравец.                                                                        /редакция автора/

   Холдингом ЛТД руководил уволенный из КГБ Гребенщиков, задачей которого было следить за активами новых миллиардеров, и получать кредиты в зарубежных банках.
 Гребенщиковым было получено на Западе кредитов на суммы в 100 миллиардов долларов на 10-12 лет, которые тут же на Западе оседали на частных счетах подставных лиц, а эта сумма кредита потом значилась как долг России перед иностранными государствами.

 Всего за несколько месяцев Веселовский, под контролем Кручины, за счет средств СССР и КПСС организовал и создал 1.453 совместных предприятия с иностранными фирмами,  акционерных обществ со смешанным капиталом, вложив в коммерческие структуры выданные ему для этих целей по распоряжению Кручины государственных средств в сумме 14 млрд. руб. и 5 млн. $ США.

 Только в СССР было создано около 600 организаций, которые занимались выводом активов за рубеж и прятали их в зарубежных банках, обменивали валюту, занимались вывозом золота, алмазов,  нефти и создавали тайники в России.
 Все это проходило, под контролем еврея Бoбкова, а потом его заменил еврей Грушко.
 Геращенко и Кручина, направили миллионные средства для учреждения  коммерческих банков "Компартбанк" в Алма-Ате.
 В Ленинградский обком было направлено 50 млн. руб. для учреждения нового банка "Россия". 27 июня 1990г., в Государственном банке СССР зарегистрирован за N 328  коммерческий банк "Россия" с уставным фондом 31 млн. руб. Основным учредителем  банка стало Управление Делами Ленинградского областного комитета  КПСС.
 Аналогично  создан "Главмостстройбанк" в г. Москве, за счет средств Госбанка СССР.

 Павлов для осуществления свой преступной деятельности в конце 90-х годов стал использовать концерн "Симако" и весь ВПК, который производил все виды оружия.
 Возглавлял НПС и концерн "Симако" член ЦК КПСС еврей Аркадий Вольский.

 Концерн занимался широкомасштабными делами.
 С помощью Павлова они торговали военными секретами страны, в результате чего им удавалось обменивать рубли на доллары по курсу - 1,8 руб. за доллар.
 Продавали крупные партии оружия и военного снаряжения, участвуя и в других весьма сомнительных операциях. Этими операциями руководили  Бобков, Грушко и Крючков.
 В 1990г. Госбанк СССР, через своё Парижское отделение, зарегистрировал фирму Геращенко «Фимако» на Нормандских островах. Это была оффшорная зона, где отмывали деньги наркобароны из США и аферисты из Европы. Управлялась эта фирма Евробанком и через неё на Запад уходили миллиарды Советских капиталов вплоть до 1999г.

 В 1986г., по согласованию с председателем КГБ В.А.Крючковым и управляющим делами ЦК КПСС Н.Е.Кручина - гражданин В.И.Гладышев учредил за границей фонд "Гладышева". Счета фонда были открыты во многих банках Запада и в ЦБ СССР.
 Главным бухгалтером фонда был назначен В.Л.Геращенко. Он же, являясь председателем ЦБ СССР был назначен банковским офицером по счетам этого фонда.
 В фонде Гладышева были сконцентрированы финансовые активы и пассивы СССР, Царских и Княжеских родов России, находящиеся в заграничных банках. Курировал все финансовые потоки этого фонда Гладышева, кроме Геращенко член политбюро ЦК КПСС, а в последующем советник по финансам президента РФ Ельцина В.В.Деменцев 

 Золотопромышленник Туманов, через разветвленную сеть своих артелей в конце 80-х годов активно вывозил золото на Запад.

 В 1989-1991гг., большие партии алмазов вывозились через фирмы ЗАО "Феникс" и  МП "Зодиак". Последняя создана в апреле 1991г., где одним из учредителей и генеральным директором был А.Д.Синицын. После развала СССР фирма МП "Зодиак" преобразована в ООО "Зодиак-К" и ООО "Зодиак Инвест", находящиеся в г.Ялта /Крым/.
 Через ООО "Зодиак-К" уже в 1997-1999гг., похищались алмазы и нефть, с использованием фирм ЗАО "Грань", ЗАО "Кратон", ЗАО "Татнефь-Кратон", ЗАО Татнефть-НН", ОАО "Сувар", АСЭР "Тан", ООО "Даймонд-Тан", ООО "Кадик-Центр" и ООО "Учредитель Лтд", находящиеся в Татарстане, Архангельской области и Якутии.           /редакция автора/
   На проданные от алмазов и нефти денежные средства, направлялась на строительство в Крыму в поселке Цесели 11 дач, каждая стоимостью не менее 1.5 млн. $ США.
 Владельцами этих дач стали лица Ельцинского периода, а именно:
 Лужков, Шаймиев и его сыновья, Сафаров, Нафиев, Муратов, Юсупов /по кличке Дракон/, Н.У.Маганов и др.
 Денежные средства от продажи нефти и алмазов уходили так же на личные счета в зарубежные банки членов "Семьи" и руководителям  Чечни.
 В.С.Черномырдиным - бывшим в тот период министром нефте-газовой промышленности СССР 5 мая 1991г., в г.Новый Уренгой Тюменской области, был создан и зарегистрирован "Фонд социальной защиты молодежи Кононевича" /сокращенно "ФСЗМ"/.
 Руководителем фонда был назначен внебрачный  сын В.И.Гладышева - Е.И.Кононевич.

 Устав "ФСЗМ" был согласован и утвержден министром финансов Павловым,  Крючковым и Кручиной.
 Данный фонд был поставлен на учет в ФРС США, в организациях ООН и Президента СССР.
 Е.И.Кононевич от имени "ФСЗМ"  открыл счета фонда в ФРС и  открыл  расчетный счет № 467240 в Коммерческом банке "Флора - Москва", корреспондентский счет № 161231 в Центральном региональном управлении ЦБ РФ.

 Все проводки по валютным сделкам фондов Гладышева, "ФСЗМ" контролировались   В.Л.Геращенко, который в фонды "Гладышева" и "ФСЗМ" назначил бухгалтерами и финансовыми директорами членов из состава группы «Z» и своих родственников.

 Через засекреченные корреспондентские счета, фондов Гладышева, фонда "ФСЗМ", в основном из Тюменской области в начале 90-х годов, нефть направлялась на Запад под контролем В.С.Черномырдина.

 Денежные средства от продажи через эти фонды нефти в течение 1990-1998гг., вначале зачислялись на счета этих фондов, а затем через оффшорные зоны оседали на личных счетах в Западных банках.

 На счетах фонда "ФСЗМ" в Югорском банке Москвы находились накопленные Е.И.Кононевием в 1991-94гг. 750 млн. $ США, полученные по нефтяным контрактам,  контролируемым  Черномырдиным.
 После перевода денежных средств фонда "ФСМЗ" на счета банка Югорский после убийства в 1995г., президента этого банка Ю.Я.Кантора, а затем и его брата И.Я.Кантора, этот банк был ликвидирован, а накопленные денежные средства ушли к Черномырдину.

 Денежные средства этого фонда "ФСЗМ" также хранились в  банке "Флора - Москва" на корреспондентском счете № 161231.
 Е.И.Кононевичем в Венском отделении банка «Голандий» на кор/счете Фонда "ФСЗМ"  были накоплены несколько сот миллионов долларов США, связанных с нефтяными контрактами, заключенными фондом в 1989-94гг., с компаниями в Тюменской области.

 После развала СССР Фонды Гладышева и  "ФСЗМ" под управлением Коненевича стали основными источниками для накопления капиталов за границей, преступной группировки, которую возглавил  Ельцин. 

 25 декабря 1991г., Б.Н.Ельцин через Совет безопасности назначил Е.И.Кононевича ответственным за формирование валютных запасов уже не в ЦБ СССР, а в ЦБ РФ.
  Е.И.Конононевич также был назначен Ельциным постоянным членом Совета Безопасности России.
 Кроме того, Е.И.Кононевич по согласованию Ельцина с  президентом США Бушем – старшим, был назначен постоянным членом Монитарного Комитета при Федеральной Резервной системе США.

   По Указу Б.Н.Ельцина за № 335 от 30.12. 1991г., и на основании Постановления   Правительства № 90/91/92 от 31.12.1991г., В.Л.Геращенко разработал секретную Инструкцию ЦБ РФ 031/033 от 30-31.12.1991г:

 "О формировании валютных резервов на Западе".                                         /редакция автора/
   На момент подписания данного Указа на счетах СССР в банках Запада числилось вывезенных к этому времени валюты, золота, платины и других драгоценных металлов и ценных бумаг /золотой запас/ на Запад на сумму 1 триллион 775 миллиарда $ США.
 Эта сумма была зафиксирована С.И.Поспеловым - назначенным лично Горбачевым, как учетчиком вывезенных активов на Запад.

 В СССР был создан Всеармейский партийный  комитет. Кручина перевёл на счёт нового  партийного комитета 600 миллионов рублей.
 Согласно секретной директивы от 28.06.1991, комиссия по экспертной оценке объектов собственности КПСС, находящихся в ведении Управления делами ЦК КПСС, провела анализ правоустанавливающих документов на 49 крупных административных, лечебно-оздоровительных и производственно-хозяйственных комплексах Управления делами на общую сумму 778 миллионов 749 тысяч  руб.

 А также на объектах издательства ЦК КПСС "Правда", "Панорама", "Политиздат", типографии "Красный пролетарий" /включая здания, сооружения, машины,  оборудование  и другие основные фонды/ общей стоимостью 393 миллиона 400 тысяч рублей и объекты центральных партийных сооружений - зданий и сооружений.

 И другие основные фонды Академии общественных наук, Института современных общественных проблем, Института истории и теории социализма и др. общей стоимостью 124 миллиона 691 тысяча рублей. Всего экспертной оценке было подвергнуто 60 комплексов общей балансовой стоимостью 1 миллиард 296 миллионов 841  рублей.
 На все имущество, экспертной комиссией были оформлены правоустанавливающие документы, а затем в соответствии с Законом СССР "О предприятиях в СССР" организованы общества с ограниченной ответственностью, акционерные общества в последующем это все имущество партии и государства было приватизировано за бесценок и передано лицам, которые находились под контролем КГБ и  Управделами ЦК КПСС.

 Для создания сети новых этих банков Кручина привлек к тесному взаимодействию Минфин СССР во главе с Павловым, а затем и новым министром Орловым.
 С помощью Минфина Орлов фактически стал владельцем крупнейшего "Автобанка",   переведя на его счет 1 млрд. руб. государственных средств. Председателем правления  "Автобанка" стала Н.Раевская - жена первого зам.министра финансов В.Раевского.
 "Автобанку" давались права взимать долги с госпредприятий, а все поступления от взысканных долгов являлись прибылью банка, которые затем делились между ними.

 Кручина, согласно секретного списка, денежные средства партии и государства направлял в банки, а именно: «Главмосстройбанк», Ленинградский банк «Россия», Алмаатинский «Компартбанк», «Союзпрофбанк», «Дока», СПА «Дизайн», ТОО «Балтеко», МП «Галактика», АК «Союз-8», и многие сотни других по СССР:

      1. Банк профсоюзов СССР - 500 млн. руб. под 4,5%.

      2. Токобанк - 150 млн.  руб. под  7%  + 70  млн.  паевого взноса.

      3. Молодежный коммерческий банк - 275 млн.руб. под 9%.

      4. Уникомбанк - 500 млн. руб. под 10%.

      5. Часпромбанк - 30 млн.руб.под 7%.

      6. Станкинбанк - 50 млн.руб. под 10%.

      7. Советский  фонд  развития   -  40 млн. руб. под 10%.

      8. Экспериментальное объединение "Логос"  -  40 млн. руб. под 15%.

      9. Корпорация "Союз-В" - 200 млн. руб. под 6%.

    10. Малое предприятие "Галактик" - 250 млн. руб. под 12%.

    11. Производственно-коммерческая фирма "Холдинг ЛТД"  -  50 млн. руб. под 6%.

    12. ООО "Джебрус" - 50 млн. руб. под 6%. и др.
   Всего было передано на эти цели 3 миллиарда 634 миллиона 125 тысяч рублей - это только по первому списку. В дальнейшем денежные средства передавались по реестрам:  No2, No2А, No2А-6, No3-В и т. д.                                                                     /редакция автора/
   Бобков производил подбор кадров для использования этого имущества в личных целях.   Бобков выполняя поставленную задачу, лично отслеживал через своих подчиненных, где,  какие тусовки проводит молодежь, вербовал тех, с кем можно иметь дело.
 Перед самым началом перестройки его управление КГБ взяло под контроль  нескольких  начинающих экономистов и стало направлять их на стажировку в капстраны.
 Так сотрудники КГБ СССР нашли в одном из клубов молодых – либералов Анатолия Чубайса с Егором Гайдаром и др., плотно поработали с ними и направили в Австрию – обучаться, налаживать связи. Австрия была как финансовый Рим, все дороги вели туда.
 Помимо Гайдара, Чубайса, Авена в лубянские сети угодили также будущие олигархи Михаил Фридман, Александр Смоленский, Михаил Ходорковский, Борис Березовский, Владимир Гусинский, Владимир Потанин.

 Страниями Кручины и Бобкова этим лицам позволили сколотить стартовый капитал за счет средств партии и государства и стать олигархами уже в Ельцинский период.

 Многие из этих лиц  являлись давними агентами КГБ. Борис Березовский, например, был завербован ещё в 1979г., и проходил в агентурной сети под псевдонимом «Московский».
 Агентом  «конторы» был и Владимир Гусинский, причем на связи состоял он лично у  Бобкова. В частности Гусинский, в отношении которого было возбуждено уголовное дело по мошенничеству, в 1989г., под контролем Бобкова стал президентом Мост-банка, который практически сразу вошел в десятку крупнейших банков страны.
 Через этот банк под контролем Бобкова сотни агентов КГБ уводили активы СССР на запад. Когда Бобкова уволили из КГБ, он перешел в качестве заместителя Гусинского в банк, и продолжал свою работу по выводу активов за рубеж уже в Ельцинский период.

 Владимир Потанин до 1990г., - старший инженер Всесоюзного внешнеторгового объединения "Союзпромэкспорт", а также профсоюзный и комсомольский активист.
 В 1990г., при поддержке замминистра внешней торговли и Кручины создал Внешнеэкономическую ассоциацию "Интеррос", зародыш ОНЭКСИМбанка, в который перекочевали все основные активы Внешэкономбанка СССР, и далее ушли за рубеж.

 Смоленский - мастер в типографии, пойманный в 1980г., на печатании левых тиражей "Молитвослова" и осужденный на 2 года "химии", в 1988г., - кооператор, строящий хозблоки для дачников в 1989г., уже председатель Правления банка "Столичный".
 Через этот банк, как в СССР, так  и в Ельцинский период Смоленский осуществил в общей сложности вывод на Запад около трех триллионов  руб.,  а когда по факту хищения этих средств, было возбуждено уголовное дело, то Ельцин воздействовал на руководство  правоохранительных органов, и они вынуждены были прекратить это уголовное дело.

 Ходорковский в 1986г., будучи комсомольским активистом, организовал Межотраслевой Центр Научно-технических программ - "Ме-На-Те-П, который  торговал компьютерами.

 Затем он создал на деньги, партии банк "МЕНАТЕП». В начале 1990г., по специальному указанию управляющего делами ЦК КПСС Кручины, через банк «Менатеп» и другие структуры Ходорковского проходила конвертация денег партии. 

 Орлов, который открывал счета в банках Швейцарии по поддельным документам, после ГКЧП, стал членом правления  Всероссийского биржевого банка по вопросам депозитных сертификатов на предъявителя, что позволило перевозить валюту в любом размере без предъявления документов удостоверяющих личность и декларации об источнике доходов и без учетного вывоза золота из страны.

 На основании принятой Политбюро директивы "О  сотрудничестве КПСС с левыми   партиями стран Центральной и Восточной Европы по вопросам производственно-хозяйственной деятельности" под руководством Кручины создавались совместно с левыми партиями  стран Центральной и Восточной Европы хозяйственные структуры за  рубежом, куда в уставной капитал, также направлялись денежные средства.

 Выполняя распоряжение 17.04.1991г., Управлением делами ЦК КПСС и американской фирмой "Кенгуру", которая была фиктивной организацией, созданной компартией США, учреждено в г. Москве совместное предприятие "Арбат".                             /редакция автора/
   От имени ЦК КПСС учредителем «Арбат» стал гостиничный комплекс "Октябрьский",  не имевший статуса юридического лица. Ответственным за проведение этой операции  был назначен В.Лещинский.
 При этом стоимость гостиничного комплекса была оценена по балансовой стоимости в 3 млн. 450 тысяч руб., и по этой цене передана совместному предприятию "Арбат", хотя реальная стоимость "Октябрьского", площадью 5.700 кв. м. составляла 25  млн. $ США.

 Некоторые объекты административно хозяйственного назначения, где отсутствовали необходимые правоустанавливающие документы, указывающие о владельце, передавались на длительный  срок  в  аренду  надежным лицам  и зарубежным партнерам.
 Огромная собственность КПСС была и в недвижимости.

 В Советский период всего значилось:

 4.625 партийных комитетов районного, городского, областного, республиканского и краевого уровня /здания, обстановка, оргтехника/:

 216 домов политического просвещения, 9.200 кабинетов политпросвещения;

 14 высших партийных школ с сетью консультационных пунктов;

 136 курсов повышения квалификации партийных, советских и идеологических кадров;

 16 институтов истории партии и 153 партийных архива;

 23 филиала и мемориальных домов-музеев Ленина;

 529 университетов марксизма-ленинизма и их филиалов;

 тысячи гаражей с десятками тысяч единиц транспорта;

 тысячи спецполиклиник, спецбольниц, спецмагазинов, спецремонтных мастерских, спецаптек, прачечных и пр.

 К этому нужно добавить сотни пансионатов, домов отдыха и лечебниц, расположенных как правило, в заповедных местах. Тысячи загородных домов, дач, вилл для приёма гостей, не говоря о жилом фонде для сотен тысяч номенклатурщиков, в основном евреев!
 По секретному совместному постановлению ЦК и Совмина № 108-42, подписанному Горбачевым и Рыжковым государственные дачи в Подмосковье  «Семеновское», «Заречь-6», «Вешки-1», «Вешки-2» и «Сосновка-3» передавались различным коммерческим или государственным организациям, а затем переходили в частную собственность.
 Так, например, «Сосновка-3» вначале была передана нефтяной компании «Эфихон», а затем через некоторое время перешла в собственность олигарха - Михаила Фридмана.

 Огромное количество зданий и сооружений КПСС, расположенных в Москве, после получения директивных документов, было передано в собственность членов Московского горкома КПСС и в последующем эта собственность оказалась в руках группы  лиц под управлением  Лужкова и Попова.
 Аналогично передача собственности КПСС проходила и в Ленинграде, где  управделами  Ленинградского обкома КПСС А.Крутихин /он  же бельгийский  бизнесмен/, получив  директивные документы Кручины, создал и зарегистрировал ООО "Рейсмередж  Лимитед" в которую вошли  фирмы "Росбри  Интернэшенел" и "Атчерли  Интернэшенел".
 В уставной капитал ООО "Рейсмередж Лимитед" были переданы  гостиницы "Меркурий",  "Смольнинская", а также обкомовский гараж и резиденция на Каменном острове. Общая  балансовая стоимость этих объектов составила 13.5 млн. руб., в то время когда реальная стоимость их была в 10 раз выше, и в долларах.
 До настоящего времени в России так и не существует автоматизированной системы учёта и реестра федеральной загрансобственности, находившейся за пределами РФ. А это тысячи различных зданий и сооружений, находящихся ранее в управлении различных представительств, которые в последствии оказались в частной собственности.

 В Ельцинский период постановлением Правительства РФ от 05.01.1995 года № 14 было поручено Госкомимуществу и Госкомстату России провести такую инвентаризацию.

 После проведения этой инвентаризации Центробанк во главе с В.Геращенко отказался предоставить информацию о финансовых активах за рубежом, являющихся у Банка России в собственности.                                                                                                 /редакция автора/
   Госкомимущество России не располагает полными данными о сдаче в аренду имущества за рубежом, находящегося на балансе министерств, фондов и различных представительств и организаций и не осуществляет систематический контроль за поступлением в бюджет России средств от использования Российскими организациями имущества, являющегося федеральной собственностью.

 А это огромные деньги, которые не доходят до России и оседают на частных счетах.

 За подписью Николая Рыжкова вышло распоряжение Совмина № 2833 «О строительстве объекта «Волынское-3» - спецособняка с подземными коммуникациями.
 В распоряжении говорилось: «Возложить на КГБ СССР функции генерального проектировщика по разработке проектно-сметной документации объекта и функции заказчика; выполнить строительно-монтажные работы по обустройству монолитных железобетонных конструкций, а также отделочные работы внутри объекта с применением изделий из красного дерева.
 На строительство этого объекта было использовано громадное количество средств государства. В последствие,  этот объект использовался для хранения архивов и сокрытия отдельных членов, над которыми наступала угроза их безопасности.
 Премьер  Павлов, через  Международный  отдел ЦК КПСС  и Управление делами ЦК КПСС дал указания в МИД, чтобы в ходе переговоров с МИД Анголы договориться о передаче в собственность номенклатуры КПСС шикарных отелей на берегу Атлантического и Индийского океанов за долги СССР за поставку оружия соответственно 9 и 3.7 миллиарда долларов. Международные отели оказались в руках евреев.

 Международный отдел ЦК КПСС, Управление делами ЦК КПСС и КГБ, в руках евреев стали самыми могущественными преступными организациями в истории России.
 Они занимались всем: подделывали банкноты, сертификаты, паспорта, печати, чековые книжки, дирижировали террористическими и преступными организациями за рубежом, разжигали войны и этнические конфликты, имея связи со всеми мафиозными  организациями  мира. Этим в основном и занималась созданная группа «Z».

 Кроме хищения валюты, денежных средств СССР, и недвижимости, активно решали судьбу Советского золота, алмазов и денег вложив их в целую сеть созданных через Веселовского и Максвелла и других лиц - тысячи фирм, компаний и банков. 
 Именно в начале 1989 года началась активная фаза вывоза  из нашей страны золота.
 Основная, львиная доля добычи золота в стране шла по линии Министества цветеной металлургии, хотя практически учёт этого золота не вёлся надлежащим образом.

 Хищения золота осуществлялись по нескольким направлениям, главные из которых не отличались и от хищения скажем нефтепродуктов.
 Первое, и самое объёиное направление хищения золота, это добыча на неучтённых месторождениях.
 Числилось в Гохране около 300 артелей по добыче золота, а в действительности, этой деятельностью занималось не менее 1.000 артелей.
 Второе направление хищений золота было при его добыче, когда местные власти в отчётности показывали меньше золота, чем его добывали на самом деле.
 Третье направление – это хищение золота из Государственного хранилища, по легальным, но тайным указаниям, когда производилось его изъятие, продажа на мировом рынке по заниженным ценам, а разница в ценах, а иногда и полная выручка от продаж оставались в сейфах Западных банков.
 Четвёртое направление – это хищения при переработке золотосодержащих материалов и деталей.
 Чёткого учёта добываемого золота в стране в тот период не производилось в результате хаоса и неопределённости и коррупции в этой отрасли. Документы с поручениями о вывозе различных партий золота после его практического вывоза уничтожались.  

 ЦК не отчитывалось по золоту ни перед Центробанком, ни перед Минфином СССР, и эти органы в свою очередь не отчитывались перед ЦК.                                        /редакция автора/

   В начале 1989г.,  по секретному   распоряжению Совмина, 50 тонн чистого золота  вначале было передано из Гохрана в Госбанк СССР, а затем это золото было передано во Внешэкономбанк.
 Чтобы скрыть этот факт, через три дня после направления секретного  распоряжение Совмин отозвал его, когда золото уже было передано во Внешэкономбанк. В дальнейшем курьеры из КГБ вывезли из Внешэкономбанка золото за рубеж и положили в хранилища, созданные за границей Внешэкономбанком в Лондоне, Париже, Женеве и Сингапуре.
 Все это проходило под видом - закупки продуктов питания  для шахтеров, которые в то время активно начали забастовки из-за не выплаты зарплат и голодных бунтов. В страну вернулось несколько мелких партий с туалетным мылом и стиральным порошком.
 Вывезенное золото было передано зарубежным ювелирным фирмам, а денежные средства от него положены на счета  участников преступного сообщества. В тот период золото вывозилось рейсовыми самолетами Аэрофлота в деревянных ящиках, которые были оборудованы под пассажирскими сидениями.
 Управлял этими перевозками золота Ульянов, исполнявший обязанности начальника «золотого» управления, расположенного на Кузнецком мосту, который потом сбежал в США с партией золота и там стал владельцем крупнейшей финансовой компании.
 В конце 80-х годов добыча золота в Узбекистане, Киргизии и Армении была очень незначительной. В Узбекистане только Алмалыкский горно-металлургический /медный/ комбинат давал до тысячи килограммов попутного золота при переработке медных руд да несколько мелких месторождений.
 После разрушения СССР мы вдруг узнаём, что – Узбекистан является крупнейшим производителем золота, да и Киргизия вдруг стала крупной золотодобывающей страной.

 Когда в 1990 и 1991 годах пошли мировые скандалы, связанные с хищением золотого запаса и его тайной продажей на Западе, многие журналисты начали писать на эту тему, да и специалисты стали более откровенными.
 Так, газета «Известия» осенью 1991 года писала: «Мало кто знает сегодня, что значительная часть добываемого в СССР золота производится не в Якутии, не на Колыме или Красноярском крае, а в Средней Азии, в частности в Узбекистане.

 Здесь, недалеко от города Заровшан, в пустыне, добывается не менее трети всего Советского золота. Золото на этом месторождении являлось попутным металлом, а главным объектом добычи является уран. Это хорошо известно из материалов узбекского уголовного дела, которое в тот период расследовали Гдлян и Иванов.

 Но самый значительный поток золота поступает в теневой оборот от негосударственной, частной добычи. Она ведётся не только в Сибири и на Урале, но и в огромных масштабах в Средней Азии, где существуют десятки законспирированных приисков.

 В 1990-1991 годах страну захлестнули сотни публикаций в газетах и журналах вскрывающие наглое расхищение золотого запаса страны.
 Газеты того периода сообщали о массовом вывозе золота под заголовками:

 «Золото на чёрный день», «Золотой запас в руках мафии», «Золото партии копайте в арабской “Швейцарии”», «Золото партии: дан приказ ему на Запад», «Тайный золотой запас ГКЧП за границей», «Вывоз за рубеж золота и платины», «Русское золото в Швейцарских банках», «Невидимое золото», и т.д.

 Масштабные утечки золота из страны не могли остаться не замеченными.
 Номенклатура КПСС вывозила золото и просто депонировала его в Западных банках Германии, Швейцарии, Люксембурга, Греции, Австрии и других странах.
 С другой стороны она выбрасывала сотни тонн золота на продажу, получая за него твёрдую валюту – доллары США и размещала их в Западных банках. Выбросы золота на продажу естественно легче проследить, т.к., после массовых и объёмных продаж золота из СССР, биржи лихорадило, и цена на золото резко падала.

 По оценкам западных экспертов, КПСС поставляла золото различным коммунистическим режимам многих стран,  в количестве не менее 200 тонн золота.                 /редакция автора/

   Кроме обычных и тайных продаж золота, осуществлялись и продажи по резко заниженным ценам. Так, в 1990г., СССР выбросил на рынок сразу 234 тонны золота, где оно было продано по баснословно низкой цене.

 При цене на тот период в 13 долларов за один грамм, СССР продал за рубеж 234 тонны золота по цене 7 рублей за грамм, получив 1.639 млрд. $ вместо 3.042 млрд. $.
 Потеря в 1.404. млрд. $ оказались на тайных счетах преступного сообщества. Такие действия обрушивали цены на мировом рынке.

 В тот период цена золота за одну унцию /31 грамм/ упала с 412 до 350 долларов.

 В мае-августе 1991г., тайно было вывезено ещё 315 тонн золота на 4 млрд. $.

 Сотрудники КГБ Борисов, Серова и Жеребчиков непосредственно руководили в тот период всем вывозом золота в количестве не менее 1.500 тонн.

 Английская газета «Гардиан» ссылаясь на крупные финансовые круги Англии, подтвердила эти данные. Журналист этой газеты Дэн Аткинсон, сотрудник финансово-экономического отдела писал, что эти сведения им получены от высокопоставленных представителей мировой золотой промышленности.

 После ГКЧП министр юстиции Российской Федерации того периода Н.Фёдоров открыто обвинил власть в расхищении золотовалютных резервов СССР и заявил:
 «С точки зрения интересов народа совершены сделки преступного характера.
 Поражает цинизм, с каким власть игнорирует законы».

 Но, в дальнейшем сам Фёдоров стал участником команды Ельцина, начавшей ещё больший вывоз золота через АСЭР «Тан» и др., компании и грабёж страны, её сырьевых богатств, в том числе алмазов, платины и других редкоземельных металлов.

 Так в период с конца августа по декабрь 1991г., Геращенко через «Внешэкономбанк» попытался вывезти и заложить в западные банки 100 тонн золота, но они оказались предметом претензий со стороны «третьих сторон».

 Тогда по поручению Геращенко агенты группы «Z» рейсами Аэрофлота 01.10.1991г., вывезли во Франкфурт 521 килограмм золота, в Токио – 1.427 кг., в Амстердам – 422 кг.

 Затем уже 13.11.1991г., также рейсами Аэрофлота было вывезено в Варшаву – 877 кг., в Цюрих – 1.532 кг., и т.д.

 Только за полтора месяца, не обращая внимания на скандалы прессы по стране о хищении золота, было вывезено из СССР самолётами ещё не менее 6 тонн золота и платины, а в октябре-ноябре 1991г., круизными теплоходами по Волге затем по Черному морю на Запад вывезено еще  300 тонн золота и 12 млрд.долларов валютного резерва.
 Золото, алмазы и валюта вывозились на самолётах из Москвы и через столицы других союзных республик, задействовали даже подводные лодки.
 В то время на мировом рынке один грамм золота стоил 14 долларов.
 Госбанк СССР отпускал Мифину СССР золото по цене 1 рубль за 1 грамм.
 Но рубли наши продавали европейским авантюристам по цене 5.5 цента за 1 рубль, то есть за 1 доллар платили 18 рублей. Значит Минфин, купив в Госбанке у Геращенко 300 тонн золота за 300 миллионов рублей мог бы затем продать это золото на мировом рынке по 14 долларов за 1 грамм и получить от этой сделки 4.2. миллиарда долларов.
 Вычтя затраченные на покупку золота 300 миллионов рублей, что составляло всего лишь 16.6 миллиона долларов, прибыль от афёры составляла 4.183 млрд. $, которую затем разместили в западных банках на личных счетах.
 Часть таких средств оседала в крупных Европейских банках, таких как «ЭйроБанк» в Париже или «Оствестхандельсбанк» во Франкфурте.

 Другая же часть оседала в более «мелких» банках, как «Восток Хандельсбанк» в Цюрихе, который в последствии лопнуд с убытками в полмиллиарда Швейцарских франков.

 Такие банки служили тактическим целям и в определённое время их банкротили, выкачав предварительно деньги на личные счета в другие банки.

 Внешнеторговый банк СССР весной 1991г., открыл в Цюрихе несколько очень крупных долларовых счетов.                                                                                            /редакция автора/

   Эти деньги были переведены в Цюрих из Москвы через Кипр, но счета через несколько месяцев были закрыты ввиду того, что его директора были уличены Швейцарскими правоохранителями в коррупции.

 После ГКЧП в августе 1991г., и начала следственных действий о махинациях КПСС с золотом и валютой Председатель Контрольной Палаты СССР, депутат А.Орлов сообщил, что на двух тайных счетах Союзного Минфина хранилось 52 млрд. рублей, о которых не было известно Верховному Совету СССР, который по закону утверждал бюджет страны.

 То есть в тот период уже было два бюджета. Один – легальный, другой – подпольный.

 О них знали лишь Геращенко, Павлов, Орлов и их особо доверенные участники.

 Похищаемое золото и валюту СССР еврейская номенклатура КПСС использовала для обогащения себя и той самой мировой еврейской масонской верхушки, которая курировала развал СССР.

 По оценке председателя Экспертного Совета по Русской заграничной собственности Владлена Сироткина – Запад должен вернуть России 400 миллиардов долларов, за золото вывезенное до времён Горбачёва, в основном Царское золото.

 По оценкам того же Экспертного Совета всего, за Горбачевский период нелегально было вывезено не менее 2.200 тон золота. На конец 1991г.,  из 2.400 тон золота, значащегося на начало правления Горбачева,  осталось в Гохране СССР только 130 тон золота.
 Когда хищная Ельцинская группировка дорвалась до власти в конце 1991г., и обнаружила пустые хранилища золота и валютных резервов, она была вне себя от ярости.

 Поэтому в начале 1992г., Гайдар предпринял попытку установить истинное количество вывезенного золота и заключил тогда договор с известной детективной американской компанией «Кролл», которая обязалась проследить судьбу вывезенных из СССР финансовых ресурсов.
 За работу «Кролл» получила от Гайдара гонорар в полтора миллиона долларов государственных средств, однако подготовленный ею отчет не был оглашен Гайдаром и держится в секрете до сих пор.
 Компания «Кролл» указала все активы и счета, на которые были выведены богатства СССР, и 300 мил. дол. США, вывезенных из Москвы по приказу Ельцина в 1988-89 годах, когда он исполнял обязанности первого секретаря Московского горкома КПСС.
 Так же в докладе  были указаны и суммы на счетах того же Гайдара, Чубайса, Авена, и других агентов влияния, которые вошли в команду Ельцина, что не было выгодно новому Ельцинскому клану формируемому под названием «Семья».
 Этот новый Ельцинский спрут, после развала СССР, практически перехватив опыт этой работы, используя в дальнейшем для увода богатств страны, те же компании и банки и сотрудников КГБ, через которые выводились активы.
 Для координации этой деятельности В.Л.Геращенко был назначен Ельциным на пост председателя ЦБ РФ, он же одновременно оставался исполнять обязанности  председателя Госбанка СССР, действующего до настоящего времени.
 Через этот банк до настоящего времени продолжают совершать хищения активов СССР заложенных этой группой на хранение в 600 различных коммерческих структур, находящихся в России под контролем  Геращенко и Поспелова до настоящего времени.
 На протяжении всего периода существования Минфин и Госбанк продавали алмазы в основном одной фирме «Де Бирс» по очень заниженным ценам, нанося ущерб стране.

 По оценке специалистов, опубликованным в газете «Комсомольская правда» 14.09.1991г., только на разнице цен при продаже алмазов компании «Де Бирс», СССР за 5 лет потерял 800 миллионов долларов.
 А из-за продажи алмазов вместо бриллиантов наши потери даже за один год оцениваются многими миллиардами долларов.

 Годовая продажа украшений с бриллиантами на мировом рынке составляет 42-45 млрд. $, а мы ведь добываем и продаём 25% мировых алмазов, что признаётся всей мировой общественностью.                                                                                              /редакция автора/

   Павел Бородин, бывший управделами Кремлёвской администрации Ельцина, и В.Рудаков – руководивший в СССР «Главалмаззолото» при Совмине СССР и отстаивавший интересы СССР перед «Де Бирс», - выходцы из Якутии.

 Бородин был хозяином Якутска – председателем горисполкома, а Рудаков - генеральным директором объединения «Якуталмаз» и руководителем Минцветмета СССР, а затем Гохрана России. Они оба были лучшими друзьями Ельцина и на протяжении десятка лет способствовали вывозу алмазов за рубеж.

 Отдельные факты незаконного вывоза алмазов из страны периодически становились известны общественности. Так, в 1988г., по факту вывоза алмазов прокуратура РСФСР вынуждена была направить в Якутск комиссию, которая вскрыла многочисленные факты вывоза алмазов за границу.
 В ходе работы этой комиссии заявитель этих фактов Г.Окороков скоропостижно умер в результате ДТП, так как был сбит машиной прямо у здания обкома партии Якутска.

 А другой основной свидетель – директор Удачнинского ГОКа Николай Уркин 15 января 1991г., сорвался якобы с балкона дома в Измайлово в результате «несчастного случая».
 По данным специалистов, именно после смерти Уркина на Московский чёрный рынок усилился приток алмазов и золота. Партмафию вполне устраивал вариант кабальной зависимости СССР от компании «Де Бирс» и возможность подпольного грабежа алмазов.

 По заявлению специалистов и лиц, непосредственно принимавших участие в вывозе золота и алмазов за границу, в разных странах, только одного Царского золота лежит на 187 МИЛЛИАРДОВ долларов.

 Япония нам должна вернуть Царское золото на сумму 80 млрд. $; Чехия – на 1 млрд. $; Швеция – 5 млрд. $; США – 23 млрд. $ /признание вице-президента Гора/; Франция – 25 $ /по оценкам Французской прессы/; Англия – 53 млрд. $ /по признанию Английского банка, не считая того количества золота, которое вывезено в период правления Брежнева, Андропова, Черненко и Горбачёва.
 Это Царское золото хранилось в военном гарнизоне Форт-Ноксе США, а с 1971г., часть этого золота и золото Советских времён хранится в Англии, Швейцарии, Швеции, Китае, Канаде, на островах Пальма Де Майорка и Тайвань и др., странах.

 Известный нью-йоркский банкир Федерик Богарт подтвердил, что в 80–90-х гг. Моск​ва продавала золото десятками и сотнями тонн. Лондон​ский специалист по драгметаллам компании «Мерлин Линч и Ко» Эр​вин Арнольд рассказал о том, что клиенты из СССР в те годы брали и не возвращали кредиты под залог золота из СССР с 25 процентной «скидкой» по отношению к его реальной мировой стоимости.
 В итоге осенью 1995г., на одном закрытом совещании президент США Клинтон сказал следующее: «…За четыре года /с 1986 по 1990г., - прим. ред./ мы и наши союзники получили из СССР различного стратегического сырья на 15 миллиардов долларов, сотни тонн золота, драгоценных камней и так далее. 
 Под несуществующие проекты,  сказал Клинтон,  нам СССР передала  за ничтожно малые суммы свыше 20 тысяч тонн меди, почти 50 тысяч тонн алюминия, 2 тысячи тонн цезия, бериллия, стронция и так далее…».

 Алмазы СССР и России хранятся по заявлению специалистов, имеющих отношение к его вывозу и хранению в Ландес Банке на сумму 350 млрд. дол. США;

 в банке Кредит Свисс на сумму 150 млрд. дол. США;

 в Дрезден банке и Дойч банке Германии алмазов на сумму  60  млрд. $;

 в банке Standart Chat Wele на сумму 87 млрд. $;

 в банке  JP Morgan Chas на сумму 200 млрд. $;
 в UBS банке на сумму 250 млрд. $;
 в  Мицубиси банке на сумму 1 трил. $;

 в банке Standart Chartered Bank США хранится 8 /восемь/ тонн необработанных алмазов, за хранение которых Россия по настоящее время выплачивает по 25 /двадцать пять/ миллионов $  ежегодно.                                                                                     /редакция автора/
   Летом 1991г., после ГКЧП в подполье ушла гигантская, хорошо отлаженная, намертво коррумпированная с нынешней властью, "невидимая" номенклатура и ее экономика, после чего начался повальный отстрел тех,  кто имел к этому вывозу отношение.  
 Строжайший учет расходов вывезенных активов клана вели четыре человека.
 Трое  из них меньше чем за 2 месяца, прошедшие после августовского путча 1991 года были убиты. Так, начальник Управления делами ЦК КПСС Николай Кручина был выброшен 26 августа 1991 года с 9-го этажа цековского дома.
 Вскоре 6 октября 1991 года при не менее странных обстоятельствах ушел из жизни его предшественник на этом посту начальника УД ЦК КПСС 81-летний Георгий Павлов.
 Еще через несколько дней 17 октября с балкона 12-этажного дома по ул. Лизы Чайкиной выброшен бывший завсектором США международного отдела ЦК КПСС Дмитрий Лисоволик. Перед гибелью Лисоволика предшествовало изъятие следователями на Старой площади двух "бесхозных" миллионов долларов, предназначавшимися, как выяснилось, для лидера американских коммунистов Гэса Холла. 

 Зимой 1992г., в подъезде своего дома четырьмя выстрелами из "Нагана" убивают председателя Профбанка Александра Петрова.
 Банк был создан на деньги КПСС и через его счета деньги СССР выводились на Запад.

 8 ноября 1994г., был убит бывший сотрудник разведки, известный фотограф из журнала "Советский Союз" Юрий Королев. Перед смертью его пытали.

 22 декабря 1996г., в пригороде Минска - Самохваловичи найден труп Леонида Кучерука, бывшего полковника КГБ, ставшего довольно успешным бизнесменом.
 Леонид Георгиевич работал в Мексике под крышей журнала "Советский Союз" и был хорошо знаком с Королевым и действовал под руководством Веселовского.
 Помимо этого Леонид Кучерук в свое время отвечал за одну из цепочек по передаче денег Французской компартии. Перед смертью его пытали.

 25 февраля 1997г., со следами пыток на теле найден в гараже на Новолесной улице сослуживец Королева и Кучерука, бывший сотрудник КГБ Вадим Осипович Бирюков - заместитель гендиректора журнала "Деловые люди".
 Так, зимой 1992г., на прием к тогдашнему руководителю президентской администрации Ю.Петрову пришли два генерала из числа руководителей военной разведки Генштаба Министерства обороны, которые были привлечены к поиску «Золота партии».
 Необходимость избежать утечек секретной информации вынудила этих генералов  обратиться через Петрова к Ельцину, минуя собственное начальство. Этим двум генералам Гусеву и Ваганову в ходе следствия удалось найти 11 миллиардов долларов США, вывезенных и хранившихся в одном Немецком и двух Австрийских банках.
 Вернуть эти деньги можно было только одним способом: заплатить пару полумиллионных взяток двум банковским чиновникам и получить от них за это копии "платежек", выписанных на имена владельцев счетов.
 Этими владельцами были офицеры КГБ, проживавшие в вышеупомянутых странах под чужими именами. Они совершенно точно знали, сколько им положено "на жизнь", а сколько они должны передать тому, кто скажет "волшебное слово".
 А поскольку имена "волшебников" выяснить не удалось, Ваганов с Гусевым предлагали заняться шантажом. А именно поставить нелегалов перед выбором: или смертный приговор за "незаконные валютные операции в составе организованной группы и измену родине", или перевод миллиардов на Родину и возможность легально работать с ними.
 Российские законы такого выбора не предусматривали, и поэтому решить эту проблему мог только глава государства. Неизвестно, дал ли Б.Н.Ельцин разрешение на подобную тайную операцию или нет, но после этого посещения - первый зам.начальника ГРУ генерал-полковник Гусев погиб через пару недель после своего визита в Кремль.
 Причем при весьма загадочных обстоятельствах - в автокатастрофе явно искусственного происхождения, а Владимир Ваганов, используя богатый опыт разведчика-нелегала, ушел в подполье.                                                                                                           /редакция автора/
   Ельцин и его соратники после прихода к власти внимательно отслеживали все, что было связано с зарубежными активами страны, и продолжали эту деятельность теми же лицами, но уже под своим контролем, назначив для управления и надзора за этими процессами Чубайса, Авена, Вавилова, Жеребчикова, Туманова  и др.
 Английского бизнесмена Р.Максвелла, также как и сотни других агентов влияния  убили, чтобы оставить в тайне грабеж богатств России.
 На другом конце мира за борт своей шикарной яхты Максвелл был выброшен вскоре после ГКЧП  в море во время совместной прогулки на яхте с другими тайными агентами. Тело миллиардера нашли в море  через три дня и торжественно  похоронили в Иерусалиме. 
 С августа по октябрь 1991г., группа зачистки КГБ с целью скрыть истинные масштабы вывода активов за границу совершала убийства основных лиц, имеющих отношения к выводу этих активов.
 Всего в этот период на территории СССР и за границей произошло  1.746  таинственных убийств номенклатурных  чинов, имеющих отношение к выводу активов СССР.
 Почти точно по числу созданных Кручиной и Веселовским совместных предприятий.
 Оставались в живых только те, кто сумел вовремя скрыться или мало что знали о деятельности Геращенко и других высокопоставленных участников сообщества.
 Оставался в живых и Смирнов, который возглавлял самую секретную финансовую организацию страны - Фонд №1 Центрального банка СССР.
 Этот фонд на 85 процентов складывался из тайных статей советского бюджета и около 15% доплачивали "страны народной демократии".
 Помещение Фонда №1 сохранилось и находится в одном из секретных хранилищ российского Госбанка, расположенном на окраине Москвы. Из этого фонда наличная валюта в течение более полувека нелегально переправлялась в "братские компартии".
 Они были если не филиалами советской разведки, то, во всяком случае, агентами ее влияния. Этот фонд действует до настоящего времени и с его помощью и созданных уже в Ельцинский период новых компаний и фондов продолжает свою преступную деятельность по выводу спрятанных в России активов на Запад.
 В.Фалин, зав.международным отделом ЦК КПСС успел скрыться в ФРГ. А то, что он жив, объясняется не просто его молчанием, а возможно и тем, что он либо в «игре» и живя в Германии сидит на пульте управления награбленного в СССР, либо запасся важнейшим компроматом и откупился своим молчанием, от его соучастников во власти.

 Остальные лица, агенты влияния продолжают служить деятельности Геращенко и его группировке до настоящего времени, например Меркулов, Жеребчиков, Ланцева, Никитин, Хеникер, Латышева, Поспелов и сотни других.

 Они тихо сидят на крючке зависимости и безопасности своих детей и себя лично, служа режиму правящей номенклатуры. Например, сынок Крючкова не бедствовал, возглавляя разведслужбу в Швейцарии, а сынок Павлова работал в одном из Люксембургских банков.
 Многие лица, которые были причастны к выводу активов страны в период СССР при смене власти и создании Ельциным своей преступной группировки под названием «Семья»  вошли в состав этой новой группировки и продолжают свою деятельность по выводу активов России за рубеж уже через вновь созданные фонды, компании, банки.
 За 8 лет правления Ельцина умерло от голода и лишений около 10 млн. человек, но Ельцин продолжал разграбление страны. Страны, куда перекачивали золото, алмазы и другие ценности СССР и России на сотни миллиардов $ не заинтересованы возвращать похищенное в Россию, ведь эти деньги, золото, алмазы работают на их экономику, в то время как Россия гибла от отсутствия средств на возрождение.
 Сейчас пока рассмотрим подготовительные меры к 4-му этапу.
 Одной из таких мер являлось постановление Совмина СССР, № 151 от 10 февраля 1990г., на основе которого советским транснациональным корпорациям /Минхиму, Минлесу, Агрохиму и т.д./ предоставлялось право лицензирования леса, бумаги, продукции химической и нефтяной промышленности в неограниченных квотах.         /редакция автора/

   Это называли «разгосударствлением», но ни в коем случае международной спекуляцией. Особый интерес представляло постановление № 590 от 19 июля 1990г., об акционерных обществах. Любой специалист, изучив и сопоставив его с Законом СССР «О собственности» от 1 июля 1990г., /раздел о т.н. коллективной собственности/, приходил к выводу, что основная масса акционеров будет служить буфером для финансовых акул.

 Во-первых, акции трудового коллектива выпускались под фонд материального поощрения. По существу, те же самые деньги, которые труженик должен был получить за отработанный труд, ему не выдаются, а переводятся в акции на неопределенное время с неопределенным процентом начисления /кто даст гарантию от банкротства в условиях скачкообразного роста цен и замораживания сырья/?

 И второе: деньги на акции предприятия шли из фонда развития предприятия.

 Предприятие уже не могло располагать свободным фондом развития, а зависело от игры акций на биржах Москвы, а затем - Лондона или Парижа.

 В акционерный ажиотаж вдарились все: газеты, Советы, КПСС, ВЛКСМ, ВЦСПС...

 Самое страшное, что никто не создавал какой-либо новой формы собственности, а делили между собой одну и ту же, притом весьма условно.

 Материальное, правовое положение его участников ничуть не менялось.

 Однако в политическом плане оно имело значение.

 Например, когда шла т. н. «банковская» война между финансовыми тузами СССР и РСФСР, то срочно растащили авуары банков по «акционерам».

 А в соответствии с международным правом, если один акционер имеет не более 27% от общей стоимости предприятия, то он не обладает правом решения о передаче собственности другому лицу без согласия основных участников акционерного общества.

 Россия оказалась у забронированного «сейфа» всесоюзных «акционеров», где каждый имел не более 27 процентов акций всесоюзных банков.

 Сконцентрированность акций в немногих руках, точнее основных сумм предприятий, позволяет при наличии биржи продать государственный фонд зарубежным партнерам.

 Осветим два вопроса: на каком основании прoдается народное имущество?

 Почему трудовые коллективы оказались объектами без собственности?

 Сразу же внесем поправку. Как таковой не было и нет народной собственности. Истинный собственник был тот, кто захватил власть в 1918г., и окончательно закрепил её в 1921г.

 Это власть международного, т. н. «интернационального союза» Ротшильдов, основы которого были заложены знаменитой Циммервальдской конференцией в 1916г.

 Так называемая партия, а по существу узкий союз представителей восточного блока Международной лиги, являлась удельным хозяином России и её имущества.

 И вторая немаловажная деталь. За государственное имущество наш российский народ уплатил «собственнику» 20 миллионов жизней в 1917-1921гг., затем ещё десятки миллионов в коллективизацию и индустриализацию, плюс миллионы в борьбе с фашизмом. Если сложить все эти черепа, кости, кровь, перевести в доллары, то цена будет намного выше, чем оценивают госимущество и спецы ведомств.

 Ни Англия, ни Франция, ни Канада, ни кто-либо другой из их «системы» не находились в положении сырьевых колоний, они считаются единым домом на основе взаимных равноправных соглашений. Это все равно, что наши всесоюзные ведомства, действовали, невзирая на границы, в России, на Украине или в Белоруссии.

 Кто подсчитывает, сколько рабочих от ведомств на территориях республик?

 У нас одна система. Не случайно, что от ТНК стонули Африка, Латинская Америка, но не Канада или Франция.

 И второе. Свободные экономические зоны и участие ТНК в национальных предприятиях Запада не нарушало общности их рынка.

 Для Француза или Канадца рынок США так же открыт, как и собственный. А скажите, какую долю акций имел трудовой коллектив ГАЗа в автогигантах Чикаго или Детройта?

 Уже не говоря о свободе въезда и выезда из СССР и США.                         /редакция автора/

   Для ясности и перспектив мышления приведем основные положения соглашения от апреля 1990г., согласованного в Бонне на уровне 1400 фирм и корпораций западного мира с участием государственных представителей Восточной Европы /в том числе СССР/.

 К апрелю 1991г., приватизировать 70% госсобственности в Восточной Европе.

 Центр оставляет себе контроль над сырьем, энергией, транспортом, трубопроводами, спиртоносителями, табаком, наркотиками.

 Все товарные цены к апрелю 1991г., перевести на мировые цены, в том числе на ширпотреб и продовольствие /по долларовому курсу/.

 Западный блок гарантирует невмешательство в законотворческий процесс до осени 1992г., то есть заключительного этапа Хельсинского совещания на основе Венских договоренностей от 15 января 1989г., и временно на 2 года замораживает защиту прав человека в этих странах /в связи со структурной перестройкой и ожиданием миллионов безработных и обездоленных/ в соответствии с ранее принятыми договоренностями по Акту Хельсинки 1975г., и Венской встречи 1989г. 

 Исключением будут проблемы: беженцев, политзаключенных и воссоединения семей.

 В случае быстрого решения о переводе основной собственности на частные рельсы и обеспечения интересов Запада гарантируется финансовая помощь, в том числе и безвозмездная.

 В целях оказания содействия частному сектору Восточной Европы в рамках ЕЭС создается Европейский Банк реконструкции и развития с уставным фондом около 15 миллиардов /в долларах/.

 Ни цента не будет выделено государственному сектору, за нарушение этого правила страны-кредиторы несут ответственность по нормам международного права.

 8 августа 1990г., было утверждено постановление Совмина СССР о малых предприятиях - МП. Основная идея исходила из того, что на Западе 40% ВНП /валовой национальный продукт/ осваивали малые предприятия и являлись мощным фактором развития: мобильны, конкурентоспособны, пионеры внедрения новых технологий.

 Суть в том, что МП Запада работали в условиях свободы внутреннего рынка сырья, и под опекой коллективных корпораций, где 90% собственности - собственность трудовых коллективов, у которых единый неотчуждаемый пай и социально-уравнительное распределение общей прибыли.

 Управляющие набирались по контракту и несли юридическую и материальную ответственность перед коллективом, 70% прибыли шло на зарплату. В США было таких «коллективных капиталистов» треть страны. МП как бы филиалы этих свободных предприятий, над которыми нет власти, кроме власти собственного коллектива.

 Такие предприятия не только экономические, но и политические единицы общества и государства, имели одну треть своих представителей в парламенте страны.

 Наши МП были связаны по рукам и ногам сырьевыми монополиями, они даже гвоздя не могли купить без лимитов и искали его по спекулятивным ценам, перебрасывая затем расходы на бюджет потребителя, в конечном счете, и на себя.

 Это вторые советские кооперативы, только в замаскированной форме.

 А учитывая, что наши корпорации-предприятия целиком были «зациклены» на экспорт сырья, полуфабрикатов, комплектующих изделий за рубеж, не имели собственного лица и собственности, то о какой опеке может идти речь?

 Раб у раба - это двойной раб. Картина налицо. А теперь немного фантазии, и представим, что если по Госплану кооперации на 1988-1990гг., отводилось только 4% освоения ВНП СССР, то МП отводилось 25% ВНП в 1990-1992гг. Сколько они «проглотили» наших товаров и до какой высоты подняли дефициты и цены?

 Как видно из анализа нормативных актов СССР, вся нормотворческая деятельность ложилась на плечи Совета Министров СССР.

 По существу, правительство выполняло законодательные функции, совмещая и законодательную и исполнительную власть.                                                   /редакция автора/

   Золото Царской России и СССР лежит в Форт-Ноксе США и Англии.

 После отстранения Горбачева от должности Президента СССР по Указу Ельцина Б.Н. за № 335 от 30.12. 1991г., и на основании   Постановления   Правительства  №  90/91/92 от 31.12.1991г., была разработана секретная Инструкция ЦБ РФ 031\033 от 30-31.12.1991г. "О формировании валютных резервов на Западе".
 На основании этих правоустанавливающих документов, Е.И.Кононевич, подготовил договора по финансовому регулированию между РФ и США, Германией и Россией о финансовом сотрудничестве между этими государствами.
 Эти договора подписаны руководителями обоих государств.
 Такие же договора были подписаны и с другими странами, в том числе, с Бельгией. 

 Этими договорами  предусматривались условия хранения на Западе  увезенных из России  золота, алмазов, платины, серебра, меди, нефти, газа и формирование активов в интересах  членов, ельцинской «Семьи»
 После развала СССР наряду с существованием  Госбанка СССР создан ЦБ РФ и  частные банки, такие как, Империал, Столичный, Инкомбанк, Тверьуниверсалбанк, Менатеп.    

 В декабре 1993г., Ельцину была предложена программа "Недра".
 Она была связана с золотодобывающими артелями и направлена на дальнейший вывоз золота и других драгметаллов за рубеж. Сделки по перевозке за рубеж золота, платины, алмазов, серебра, меди и других драгметаллов, проходили в основном через компании и фирмы,  созданные лицами, находящихся под контролем Ельцина.
 Так, начиная с 1993г., вывоз золота, алмазов и других активов России уже продолжался    через вновь созданные для этой цели   фирмы ЗАО "Тисса" /Васечко А.А./, ЗАО "Катрим" /руководитель Кагалин В./, ЗАО "Эпикон", ООО "Гемонт" /руководитель обоих  Кулинич С.В./, компанию Волга-Днепр /руководитель Исайкин/,  АСЭР "Тан", Фирма СЭР "Тан" /руководители Юсупов, затем  Петренко, учредитель Шашурин С.П./, ЗАО "Феникс", ЗАО "Зодиак-К", ЗАО "Ямал", ООО "Учредитель Лтд", ЗАО "Уралтрансинвест" и много других, где руководителями этих компаний были доверенные лица, находящиеся непосредственно под контролем Ельцина, а также уполномоченных для этого руководителей КГБ-ФСБ РФ. 

 Например, руководитель ЗАО" Эпикон" С.В.Кулинич была назначена еще в период СССР и была связана с руководством Татарстана и Узбекистана.
 Поэтому вывоз золота, который проходил уже в 1993-1996гг., первоначально проводился из Татарстана в Ташкент, а затем как совместное Российское - Узбекское золото вывозилось уже на Запад.

 В Болгарии Кулинич С.В., она же руководитель ЗАО "Золотая Ось" и генерал СВР Меркулов по ранее существовавшей дружбе с руководством этой страны создали  хранилища для хранения меди, золота, типа "Сикюритихаус".
 Такие хранилища были созданы в Германии, Англии, Голландии с помощью фирмы ООО "ИнжСтройСервис",  которой руководил гражданин – Рейфан В.Я.

 С 1993г., Рейфан В.Я., как один из руководителей был связан с руководителями авиационной английской компании Heauy Lift и руководителями российской  авиакомпании «Аэростан» г. Казань,  которые  самолетами  вывозили медь и платину в 1993-1995гг., через Норильск и Мурманск на Запад.
 Вначале медь везли из Норильска в Мурманск, а затем далее в Германию и Австрию и др. места на Запад под кодовым названием операции "Колумб". Под эту операцию из страны было вывезено не менее  10 000 тон  высококачественной меди. 

 Непосредственно вывоз платины осуществлялся иностранной компанией под руководством  В.Я.Рейфана по документам золотоплатиновой  компании ЗАО "Ямал".

 Этой компанией Рейфоном В.Я. и компаниями Кулинич было вывезены десятки тонн меди, а так же 33 тонны платины из той платины, которая была получена из Индонезии в количестве 600 тонн и десятки тон золота и серебра по документам АСЭР "Тан" и ЗАО "Тисса".                                                                                                                /редакция автора/

   Этот вывоз меди, затем золота, платины  в эти годы уже   проводился по согласованию с Деминцевым под контролем  Черномырдина, Шаймиева, Сосковца,  Рушайло,  Пасечника, Жеребчикова, Малкина, Меркулова  и др. 

 Компания АОЗТ "Тисса" созданная личным летчиком Горбачева Поспеловым С.И. в начале 1994г., открыла  счет  № 4673613   в АКБ "Элимбанк",  в последствии присвоен  №  40702810700150000447, в ОАО Банк "ВТБ" рас\счет № 40702810700150000447.

 Это была одна из основных  компаний, которая в ельцинский период вывозила золото за рубеж.
 Золото АОЗТ "Тиссы" вывозилось в Венгрию, Англию, Германию, Китай, Тайланд и страны "Сиам".
 В финансовую группу, которая занималась и непосредственно вывозом золота входили:   Туманов В., Егорова Е., Черненко Н., Поспелов С.И., Кулинич С.В. и др.

 Они действовали под контролем Геращенко и представителей "Семьи": Силаева И.С., Сосковца О.И.,  Волошина А.С., Коржакова В.В., Чубайса А.Б., Березовского Б.А. и др.

 В общей сложности через контракты  АОЗТ "Тисса", заявили ее представители,   в период 1994-1998г.г. было вывезено на Запад 3.800 тонн золота, тысячи тонн меди и других драгоценных металлов на  общую сумму около  650 млрд. дол. США.
 2 процента от этой суммы по договоренности Геращенко и Лужкова уходило на  счета компаний  "Интеко" и ДСК-1, владельцем которых являлась Е.Батурина. 

 Компания АОЗТ "Тисса" действовала до 1998г., а затем по распоряжению Геращенко, Поспеловым эта компания была преобразована в Межрегиональный общественный благотворительный фонд "Человек - Земля - Вселенная" /коротко МОБФ "ЧЗВ"/.

 Зарегистрирован в Минюсте РФ, а в последующем и этот фонд был неоднократно преобразован в Региональный благотворительный  общественный фонд "Человек – Земля – Вселенная" /РБОФ "ЧЗВ"/ и другие названия и в настоящее время называется "Некоммерческая организация Благотворительный фонд "ЧЗВ" /НОБФ "ЧЗВ"/, председателем правления которого  является подконтрольный Геращенко Поспелов С.И., а генеральным директором является гражданка Германии Хеникер Наталья.
 Поспелов контролирует организации на территории России, где тайно хранит  активы СССР Геращенко, а Хеникер контролирует заграничные компании, которые хранят активы за границей.
 Под видом исполнения "Программы возрождения торгового Флота России" руководители фонда «ЧЗВ» Поспелов и Хеникер по указанию Геращенко денежные средства, значащиеся на счетах этого фонда,  перечисляли в разное время в последние годы на  счета различных организаций, которые затем использовались в личных целях.        

 Фонд "ЧЗВ" под руководством Поспелова С.И. и Хеникер Натальи, имея многочисленные счета во многих банках мира переводили денежные средства в громадных суммах на счета указанные Геращенко и членами "Семьи".
 Этот фонд постоянно находился под контролем  одного из руководителей подразделения  ФСБ - Пасечника В.Д.  и его подчиненных.

   Под видом исполнения "Программы возрождения торгового Флота России" фонд РБОФ "ЧЗВ" выпустил 1.000.000 акций и распределил следующим образом:
 35%- 350000 перешли генеральному  заказчику и исполнителю  Программы – Фонду МФХ "ЧЗВ", 35% - 350000 акций генеральному Инвестору - Кононевичу Е.И., 10% -100000 акций в пользу ЗАО "ДГК+", 10 %- 1 000000 акций  в исполнительный банк Московский народный банк  /Лондон/ и 10% координатору проекта – Поспелову С.И.  

 Фонд "ЧЗВ" после выпуска указанных акций под видом формирования денежных средств для "Программы возрождения торгового Флота России" сконцентрировал  у себя  активы и денежные потоки во  многих банках Запада,  которые находились на счетах АОЗТ "Тисса" и на счетах ЗАО "ДГК +", АСЭР «Тан» и др. компаний,   через которые вывозилось золото и другие драгметаллы страны.                                                                          /редакция автора/

   Фонд РБОФ "ЧЗВ" действовал и действует до настоящего времени  в основном через  Московский народный банк в Лондоне /МНБ/, в банках Австралии, Лугано, Цюриха,   Востокстройбанк, NTERMEDIAS MEN – Литва, ISTRAL BANK MAYBE KRISE NATIONAL BANK, Израйль банк и др., и на счетах в этих банках за границей сосредоточено не менее 5 триллионов долларов США.
 Его счета открыты в России в ОАО "ВТБ" № 4070381090003000087, корреспондентский счет № 30101810700000000187 в опера Московского ГТУ банка России. 

 Фонд РБОФ "ЧЗВ" непосредственно связан с американскими компаниями - New Technology Groyp,Inc США Вашингтон президент - O.Two-Feathers и компания New Technology Finances Ltd в Ирландии президент – V/Pres – Mahon Sllatteru,   являющимися учредителями ЗАО "ДГК+" и  компанией - CAPITAL INVESTMENTS FASTERN INC, представитель которой находится  в Москве.
 Для  нелегального сосредоточения золотого запаса и других активов, вывоза его и хранения за границей, Геращенко по сговору с Ельциным Б.Н., под видом исполнения принятой Советом безопасности Европы Программы приграничных районов,   подписанного Россией с Европой Контракта № 001/94 от 15.06.1994г., была создана секретная Инвестиционная Программа за № 00627.
 Эта Программа принята закрытым заседанием  Совета безопасности РФ - 13.12.1994г.
 В дальнейшем председатель ЦБ РФ Геращенко для осуществления этой Программы  создал секретные кодовые счета под кодовыми названиями "Золушка", "Глобус", "Принцесса" и др.
 Ответственным за исполнение программы был назначен Кононевич Е.И., а надзирающим  от членов "Семьи" Чубайс А.Б.

 При практическом  решении вопросов  по исполнению  Инвестиционного  контракта  № 001/94 от 15.06.1994г., Кононевич Е.И., находящийся под непосредственным контролем Геращенко столкнулся в дальнейшем с сильным противодействием Чубайса, который пытался взять  все под свой контроль, который у него не получился.
 Кононевич Е.И. по согласованию с Геращенко и по согласованию с иностранными финансовыми компаниями, создал   частную компанию ЗАО "Даурская горная компания +" /далее сокращенно ЗАО "ДГК+"/ с участием  иностранного капитала.
 Эта компания создана 7.10.1994г., якобы для стабилизации и учета  Мировых финансовых потоков, вывезенных из СССР  и для  исполнения экономических Программ России.

 В состав учредителей ЗАО "ДГК+" вошли: Кононевич Е.И., Погодина М.С., как физические лица и две западные финансово-инвестиционные компании: - New Technology Groyp, Inc США Вашингтон президент - O.Two-Feathers и компания New Technology Finances Ltd в Ирландии президент - V/Pres - Mahon Sllatteru, где  Кононевич Е.И.  одновременно  являлся  учредителем этих двух зарубежных финансовых компаний.
 Эти компании имели в Москве свои филиалы. ЗАО "ДГК+"  была  создана  на финансовой базе "ФСЗМ" и являлась правопреемником этого фонда.

   Одновременно с этим  группа лиц, подконтрольная лично  Чубайсу,  узнав о создании Кононевичем Е.И.,  новой компании, с помощью одного из акционеров  похитили у него учредительные документы, а затем создали и зарегистрировали в г. Москве /дублера/ - компанию под этим же названием ЗАО "ДГК", где руководителем затем  был Фролов В.А.

 Практически в России действовала под руководством Кононевича Е.И. ЗАО "ДГК +".
 Под его же руководством и руководством гражданина США Фокина К., на Западе действовала ЗАО "ДГК", которые имели одни и те же счета в 74 банках Запада.
 В России еще действовал и   дублер ЗАО "ДГК" под руководством Фролова В.А., находящегося под непосредственным контролем Чубайса.

 Все активы ЗАО "ДГК+", Кононевича в 1994-1996гг., по сговору Геращенко и «Семьи» формировались на основе оценки проведенных запасов золота, алмазов, платины,  серебра,  меди,  находящихся в недрах Хабаровского края,  Амурской,  Читинской и др. областях и  других золотодобывающих регионов страны.                                                 /редакция автора/

   В декабре 1994г., все 88 артелей, которые в начале 1993г., финансировал на 10 лет вперед Шашурин С.П., от имени АСЭР "Тан",  представили по указанию В.Туманова документы о наличии запасов золота, платины, серебра,  меди и других драгметаллов, нефти и газа, находящихся  в недрах страны.
 На основании этих документов Кононевич и Погодина от имени ЗАО "ДГК+"  сформировали активы и пассивы, которые были заложены ЗАО "ДГК+" в 74 банка Запада.
 В частности эти все активы ЗАО "ДГК+" в дальнейшем были сосредоточены и проходили через банки Моснарбанк /БСЕН-Евробанк/ Лондон, Коммерцбанк - Германия,  Хандольсбанк - Австрия, Ист-Вест,  Кинстер Банк, ОСТ-Вест,  и др., зарубежные банки.

 Непосредственно ЗАО "ДГК+"  открыты  счета   в  банках Европы:

DEUTSCHE BANK AG FRANKEFURT № 9497967, COMMERZDANK AG FRANFURT /MAIN № 4008867905 00,  DG.DOUTSCHE GENOSSENSCHAFTSBANK FRANKFURT|M № 3076009118 USA b и № 1110009118 –DEM, UNION BANK OF SWITZERLAND ZUERICH № 69030.71 USA, № 69030.05-DEM, TNE CYPIUS POPULAR BANK LTD NICOSIA CYPRUS № 001-33-044920-USA, № 001-33-044955-DEM, № 001-33-044947- CHF,  №  001-33-044939-ATS,  CANAILAN IMPERIAL BANK OF COMMERCE TORONTO CANADA №  1884417 и всего счетов в 74 банках Запада..

 В общей массе Кононевич от имени ЗАО "ДГК +" создал различных ценных бумаг, принятых различными банками и ФРС США на общую  сумму около 800 трлн.  дол. США и эти ценные бумаги  были  размещены на Западе в 74 банках, подконтрольных ФРС США и контролируемых Монитарным комитетом ФРС США, Кононевичем и его руководителями Геращенко, Чубайсом и др.
 Эти активы и ценные бумаги компании ЗАО "ДГК+" вместе с другими активами России составляют основу 65% всех активов ФРС США.

 Для реализации  накопленных ценных бумаг и внедрения реальных денежных средств в Российскую экономику, Кононевич Е.И. 18 марта 1996г., направил  Ельцину Б.Н., копию Горбачеву "Обращение №18/00627/96" с предложением  приступить к реализации "Инвестиционной программы  России"  для получение конкретных денежных средств и развития различных отраслей экономики на базе АКБ "Аэрокосмомбанк", контролируемого  Лобовым О.И.

 О данном Обращении, направленном Ельцину, Кононевич Е.И., сообщил в Монитарный комитет УКДО ФРС и администрацию Ватикана за № 20(0028)96, указав о переводе,  части зарезервированного капитала на валютный  накопительный счет в Коммерцбанке /Германия/, в пользу ЗАО "ДГК+" клиента АКБ "Аэрокосмосбанк".
 В результате проделанной Кононевичем работы на накопительный счет № 4008867905 00 ЗАО "ДГК+"  в Коммерцбанке были переведены из ФРС США денежные средства под созданные активы Кононевичем, где и была сосредоточена вся информация по всем  счетам ЗАО "ДГК +", открытым в 74 банках мира.
   Дальнейшее движение капитала с накопительного счета в Коммерцбанке могло быть только  по распоряжению руководителя ЗАО "ДГК+".

 В 1996г., ЗАО "ДГК +" через АОЗТ "ЭПО" аккредитованной при Минфине РФ были изготовлены 1000 векселей ЗАО "ДГК+" сертификат качества № 216 от 06.11.1996г.
 Эти векселя  были поставлены на учет в департаменте по валютному  и экспертному контролю ЦБ РФ.
 В мае 1997г., ЦБ РФ уведомил  ЗАО "ДГК +",  о том, что векселя компании  являются  валютными ценностями,  предписал компании получить лицензию на операции, связанные с валютными капиталами.

 24 июня 1997г., ЗАО "ДГК+" подала заявку на получение лицензии согласно предписанию ЦБ РФ.
 Но после вмешательства Чубайса  лицензия компании ЗАО "ДГК+", так и не была выдана. К блокировке деятельности компании были привлечены и налоговые органы и в частности налоговая инспекция № 6. г.Москвы.                                                              /редакция автора/

   В 1997г., в связи с Указом  президента Ельцина Б.Н. уставные документы  ЗАО "ДГК +" были приведены в соответствие с новым составом и новым Уставом зарегистрированном в Московской  регистрационной палате 17 июля 1997г. за № 059149.

 В 1995г., в США была инициирована перерегистрация американской корпорации New Technology Group Inc /НТЖ/ в штате Нью-Йорк. Штаб квартира корпорации находится в г.Москве и представителем этой корпорации в Москве являлась Тереза М.Мэйор.
 Президентом корпорации являлся господин О.Тво Феатгерс, он же президент банка  "Панацея банк Труст Инс", который является системным банком ФРС.
 ЗАО "ДГК" без знака +, генеральный директор которой является гражданин США Карл Факкин зарегистрирована в США, и эта компания входила в состав ЗАО "ДГК +" и обладала 49% долей общего уставного капитала ЗАО "ДГК+".

 Акционерами ЗАО "ДГК +" являлся Кононевич Е.И., имевший из всего существующих 200 акций компаний - 81 акцию - 40.5 %; 50 акций находятся в собственности главного бухгалтера Погодиной М.С. -25%; американская корпорация New Technology Group Inc /НТЖ/ имеет - 45 акций - 22.5 %; Международный общественный фонд "Победа-1945г." имеет - 18 акций - 8.9%; а также другие иностранные компании:
 Association SWENZ PASIFIK LIMITED,  British Virgin Islands,  Ancorporation:
 "NTW TECHNOLOGY GROUP INC",  New York USA и физлица имеющие от 1 до 3 акций.

 Непосредственно курировали Кононевича Е.И., в его деятельности Геращенко, а из Совета Безопасности РФ - Березовский Б.А,  Свиридов А.А. - бывший  зам.Минфина РФ,  Соловов В.И. - основной аудитор ЦБ РФ и Чубайс А.Б.
 Также пытались курировать и  имели влияние на Кононевича  Коржаков А.В., Волошин А.С., Силаев И.С., Сухарев В.И., Грачев П., Рушайло В., Зибровский В.Б. - заместитель  представителя  Президента в СЗАО, а также Деменцев В.В. - советник  по финансам президента РФ Ельцина Б.Н., сотрудник ФСБ Малкин Б.А. и др.

 В период 1995-1999г.г. Кононевич активы ЗАО "ДГК +" разместил в следующих банках:
 1. В  Коммерцбанке Германии с 20 марта 1996 года   под заложенные ценные бумаги   на кор/счете  ЗАО "ДГК +" № 400886806900 на общую сумму в 504 млрд. $ США.
 Эта денежная масса была получена под финансовые инструменты под 40-50 % от номинала  предъявленных активов и  находится в этом банке по настоящее время  и с учетов процентов, в этом банке находится уже 1.4 триллиона долларов США.
 Эти средства в настоящее время никто не может снять, кроме ЗАО "ДГК+", а производственная деятельность этой компании заблокирована  Чубайсом. 

 Чубайс, узнав в 1997г., о наличии на счетах ЗАО "ДГК+" 504 млрд. дол. США, накопленных в Коммерцбанке Германии Кононевичем, решил ими завладеть.
 Для получения накопленной денежной массы в Коммерцбанке, Чубайс направил в Германию своих подчиненных Серову Ларису, Латышеву Е.Б. Коломенского С.В. – руководителя в то время Ордена "Белый Орел".
 Эти лица пытались переоформить документы  в этом банке на  /дублера/ ЗАО "ДГК" без знака + и договориться с руководством Германии,  о совместном управлении капиталами ЗАО " ДГК+",  на которые они не имели,  и не имеют никаких прав.
 Но в Германии они не смогли доказать причастность к  капиталам ЗАО "ДГК +".

 После этого по заказу Чубайса налоговая инспекция № 6 ЦАО г.Москвы  сфальсифицировала документы, о якобы не уплате,  компанией ЗАО "ДГК+" налогов на сумму в 1.5 миллионов рублей.
 По заявлению этой инспекции № 6  ЗАО "ДГК+", в то время,  когда на балансе компании  числилось на 8 июля 1997 года в российских банках 15 триллионов, 49 миллиардов, 538 миллионов 600 тысяч рублей и несколько сот тонн золота и других драгметаллов, по решению арбитражного суда по арбитражному делу № А40-39923\00-71-67 г.Москвы в 2001 году ЗАО "ДГК+" была ликвидирована, а значащиеся на ее счетах,  денежные средства и активы перешли на счета ЗАО "ДГК» под руководством Фролова и счета  НОБФ «ЧЗВ».                                                                                                     /редакция автора/

   Арбитражное дело было проведено в тайне от ее владельцев, которые на суд не вызывались. После суда компания продолжала свою хозяйственную деятельность вплоть до 2004 года. Она  прекратила свою деятельность после того, когда  Кононевича заставили передать часть активов на другие компании, а когда он подписал эти документы, на следующий день то есть  3 февраля 2004 года он скоропостижно скончался.  

 2. Кононевич от имени  ЗАО "ДГК +" в 1995 года накопил по ценным бумагам  на кор/ счетах компании ЗАО "ДГК +" в  Панацея банк Траст Инкс – Канады - 6 млрд. $ США.
 Эта сумма значится там  до настоящего времени. За 10 лет с учетом процентов сумма значительно увеличилась.

 3 млрд. дол. США из них, получены по кредитной линии под программу ЗАО "ДГК +" по 1.5 млрд. дол. США заложенных Кононевичем под векселя Сбербанка и 1.5 млрд. дол. США на векселя Мосэкспобанка.
 Контракты на эту кредитную линию на 3 млрд. дол. США  заключены в Лондоне между  Федером и Кононевичем - под программу "Недра". 

 Кроме того, ими же подписан второй контракт - дублер  этой кредитной линии так же на 3 млрд.  дол. США.
 Гражданин Федeр  в дальнейшем, под воздействием членов "семьи" перешел в финансовую группу, находящуюся под контролем Чубайса А.Б., но эта группа не смогла  получить эти денежные средства в банке Панацее банк Канады без решения Кононевича Е.И., как руководителя ЗАО "ДГК +".
 Эти все 6 млрд. дол. США проходили через американскую компанию New Technology Groyp,Inc /НТЖ/, где Кононевич Е.И., Погодина М.С., и гражданин США Интертрус Гарри Григорьевич, являются учредителями этой компании, и  имеют равное количество долей по 33. 3 %  каждый.

 3. Кононевичем Е.И., в банке CANAILAN IMPERIAL BANK OF COMMERCE TORONTO    в Канаде с 1999 года под активы ЗАО "ДГК+" на счет № 1884417 заложены  90 млрд. дол. США, которые  лежат под депозит  счета Сбербанка ЗАО "ДГК+" на 25 лет.
 Эти денежные средства   находящихся на кор/счетах  ЗАО "ДГК +" в пользу американской  компании New Technology Groyp,Inc /НТЖ/ и не могут быть получены без решения руководства ЗАО "ДГК+".

 4. В 1995 году в Банк оф Америка через компанию Нью Техноложи Групп Инк (НТЖ),  где финансовый директор Кононевич Е.И.,  был выпущен от имени ЗАО "ДГК +" и заложен Золотой Сертификат на сумму 138 млрд. дол. США под  кодом  НК-007.

 Средства от этого Золотого сертификата находились  на счету в банке  Свист Траст Бэнк Корпорейшен в Науру, где гендиректором  банка  является    Егорова Е.В.

 Эти средства под этот Золотой сертификат,  Кононевичем Е.И. использовались следующим образом:

а) В 1998г., ЗАО "ДГК+" передала вексель на сумму 4.5 млрд. $ США от 07.05.1997г. и открыла кредитную линию от 23.02.1998г., в АКБ "Банковский Дом"  Санкт-Петербург.
 Дальнейшее движение по указанной сумме неизвестно, хотя,   вновь созданный фонд под контролем члена "Семьи" "Во имя Святого Иоанна Предтечи" Корытина  в своих обращениях в ЦБ РФ указывает, что эти денежные средства поступили на счета АКБ "Банковский Дом"  Санкт – Петербург  и этот фонд  пытался  в 2004 году получить эти денежные средства в свою пользу через ЦБ РФ,  и не исключено,  что им это удалось.

 б) Кононевич в 2002г.,  открыл кредитную линию № DGK 971804 CL для Фонда  "Во имя Святого  Иоанна Предтечи" в виде гарантий ЦБ РФ  на сумму 2 568 млрд. дол. США и эта сумма поступила в банк АКБ "Банковский Дом"  Санкт – Петербург,  где и похищена.

в) Согласно решения Совета Безопасности Европы о выделении квот Югославии,  Е.И.Кононевичем было выдано руководству этой страны 1.5 млрд. $,  и перечислена эта сумма со счетов ЗАО "ДГК +" 27.02.1998г., в Белград в  Национальный банк.
 Спор за эти деньги в Югославии между российскими группировками, в последствии привёл к началу военных действия США и бомбежек  Югославии.             /редакция автора/

   г) По кредитному  договору №  JFI/CID/KK/OF/RG-300-0896-A,  заключенному между Кононевичем и Федером  в Англии через Мастер банк  были выделены ЗАО "ДГК+" для Фонда Федера -  Франция 1.5 млрд.  дол. США.

 д) 18 апреля 1997г., между ЗАО "ДГК + и банком Панацея банк, в Айво Науру подписано кредитное соглашение под № DGK 971804 CL, согласно которого Панецея Банк выполняет все финансовые услуги ЗАО "ДГК +" по финансовым операциям.
 ЗАО "ДГК +" выдала финансовые инструменты банку на 3 млрд. $ с целью получения прибыли на условиях получения реально ЗАО "ДГК +" 40-50 % полной номинальной стоимости финансового инструмента.

 5. Кононевичем в банке Хандельсбанк – Австрия размещены и хранятся более 10 лет  3.750 млрд. $, принадлежащих ЗАО "ДГК +", созданные и накопленные этой компанией       под различные программы.

 6. В банке "Русский капитал" Россия, где А.Ю.Михин являлся руководителем, находятся  заверенные копии хардов  векселей ЗАО "ДГК +" всего на сумму 200 млн. $. 

 7. Кононевичем от имени ЗАО "ДГК +"  открыты кор/счета в 74 банках Запада,  входящих в ФРС США и находящихся под контролем Международного /Мирового/ Финансового Траста "The CSPL TRUST, где также накоплены значительные денежные сумму.

 Начиная с 1996г., Е.И.Кононевич, от имени ЗАО "ДГК+" добивался получения документов с Запада по банковским счетам, открытым ЗАО "ДГК+" в 74 банках мира, чтобы через них получить денежные средства для введения инвестиций в экономику России.
 Но Геращенко, ЦБ РФ, МИД РФ, представители "Семьи" не допустили получение ЗАО "ДГК+" документов с Западных банков и ими пользуются иностранные компании.

 Е.И.Кононевичу не удалось завести деньги в Россию, поскольку он был в конфликте с Чубайсом, но руководителю фонда "ЧЗВ" С.И.Поспелову это удавалось и не один раз.
 Так, со счетов фонда НОБФ "ЧЗВ", находящихся в России и за границей неоднократно перечислялись по распоряжению Геращенко и представителей "Семьи" денежные средства в различные фонды, компании, под видом инвестирования различных программ.
 20.10.1997г., по указанию Геращенко с подписью Крючкова, Черепанова и Фалина,  согласованному с Корабельниковым В., было выдано на руки со счетов фонда "ЧЗВ"   полномочному управляющему фонда "Совета ветеранов советской разведки" И.А.Лобанову 800 млрд. руб.
 Эти деньги были выданы согласно Постановлению № 101с Совета Старейшин "Совета ветеранов советской разведки" от 18.10.1997г.
 Деньги предназначались и затем были переданы лично Коржакову, Сафронову-1, Сафронову-2, Миронову под контролем   Печенкина.
 Получал эту денежную массу И.А.Лобанов непосредственно по расходному кассовому ордеру № 001-А форма № КО-2 20.10.1997г.

 По указанию Геращенко руководителями фонда "ЧЗВ" были перечислены для организационного обеспечения финансового холдинга РБОФ "ЧЗВ " 100 млн. $,  которые в конечном итоге поступили не на организационные расходы, как планировалось, а на счета одной из Испанских компаний, находящихся под контролем  И.С.Силаева 
 Эти денежные средства И.С.Силаев и другие члены ельцинской "Семьи", использовали для покупки недвижимости в личных целях на побережье  Испании.

 Через фонд "ЧЗВ" были переданы ценные бумаги на сумму 27.5 млрд. $ США и на 280 тонн золота для ТОФЭС - Территориально отраслевому финансово - энергетическому  Союзу, где генеральным директором являлась Е. Б.Латышева, для работы якобы военного  промышленного комплекса.

 Факт имел место 19.06.2000г. Фонд "ЧЗВ" в лице С.И.Поспелова и гражданина США  Шрам Хельмут Отто - руководителя американского фонда Ban Beratung GmbH, находящегося в хозяйственных связях с фондом "ЧЗВ", а именно Поспелов и Шрам Хельмут Отто передали Е.Б.Латышевой в интересах ТОФЭС ценные бумаги на сумму 25.7 млрд. $ и два золотых сертификата, обеспеченных 280 тоннами золота.     /редакция автора/
   При передаче этих ценных бумаг и сертификата были составлены акты приема передач этих ценных бумаг Латышевой Е.Б. Эти ценные бумаги должны были обеспечить финансирование контрактов, заключенных между фондом Шрамма и компаниями РФ.
  Но, после передачи этих ценных бумаг Е.Б.Латышева, в сговоре с сотрудниками спецслужб,  использовала эти ценные  бумаги на личные цели и, получив по этим ценным бумагам денежные средства в Инвестсбербанке г.Москвы, расположенном на Красных воротах, в общей сумме 116 млрд. $,  похитила их.
 Большая часть из этих сумм вывезена за рубеж, где они оказались на личных cчетах сотрудников спецслужб, обеспечивающих получение этих денег по этим ценным бумагам.
 Чубайс заводил в Россию и использовал накопленные за рубежом активы в личных целях.
 C 1.08.2008г., до 17.09.2008г., ежедневно поступали 300 млн. $ на счета доверенного Чубайсу гражданина А.Е.Кудрявцева проживающего в Санк-Петербургe. На Кудрявцева был открыт счет в филиале АКБ "Альфa-Банка" в г.Санкт- Петербурге.

 Эти денежные средства в общей массе, около 19 млрд. $ поступали на счет № 40817840204730003473 А.Е.Кудравцева, который их передавал Чубайсу.

 Денежные средства поступают от клиента под кодом 1D ABAMPS и номера карт № REB 2008091600007033 REF 305672 01 № 844 1609 329080062204, REF TT 51156826000001 RFB 05667 01 # 799 1609 000568010213, REF 305673 01 # 853 1609 8009201246, находящегося в Испании.

 В этом банке хранились активы, выведенные из России со счетов АСЭР «Тан», владельцем которых являлся депутат Государственной Думы  РФ Шашурин С.П.

 17.09.2008г., эта незаконная операция была прервана, в связи с выступлением   С.П.Шашурина по телевидению, после чего, зарубежные  участники международного преступного сообщества прекратили перечислять денежные средства в интересах Чубайса А.Б на счет Кудрявцева А.Е., и его счет был заблокирован.

 По данному факту было возбуждено в отношении Кудрявцева уголовное дело, и он был арестован. Но после вмешательства в это дело Чубайса - Кудрявцев был отпущен органами Санкт-Петербурга под залог, после чего Кудрявцев уехал за границу.

 По указанию Геращенко согласованному со спецслужбами руководители фонда «ЧЗВ" в   ноябре - декабре 2008г., незаконно перечислили со счетов "ЧЗВ" на счета Международного Кооперативного Холдинга "Золотое Сечение" /МКХ "Золотое сечение"/ 6 трил. руб., которые осели на счетах этого холдинга.
   Этот Холдинг "Золотое Сечение"  создан и  зарегистрирован в налоговой инспекции № 7 г.Москвы. 14.04.2003г. ГРН-1037707015390, ИНН – 7707322083, КПП -770101001 и он находится  под непосредственным контролем генерала СВР Меркулова В.В. 

 Генеральный директор /МКХ "Золотое сечение"/ С.В.Крэнц, она же генеральный  директор "Ордена Белый Орел". Председатель  Совета Холдинга В.В.Кругликов. 
 Среди учредителей /МКХ "Золотое сечение"/ находится 41 различный фонд и компании, которые ранее имели отношение к теневому вывозу различных активов за рубеж и 4 иностранные компании, через которые перечислялись денежные средства в офшоры. 

 На базе ЗАО "ДГК +", созданной в 1994г., Кононевичем Е.И., 24.02.1998г., создано в г.Санкт – Петербурге Некоммерческое Партнёрство "Международный Фонд Формирования Энергационных потоков "Манышева - Егоровой – Кононевича" /сокращенно НП "МФФЭП – "МЕК"/.
 В состав учредителей этого НП МФФЭП "МЕК" вошли юридические лица:
 ЗАО  "ДГК+" - 25 % долей, в лице Кононевича Е.И, фонд Содействия развития научно-технических наук "Ника" руководитель Манышев - 25 % долей, Международный Верховный координационный совет - МВКС /руководитель Н.В.Авдеев-Ильченко / - 25% долей и банк-Свист Траст Бэнк Корпарейшен"- частный непубличный банк в Республике Науру с банковской  лицензией  № 504  под руководством  подруги Туманова В. - Егоровой Е.В.-25% долей.                                                                                 /редакция автора/
   По поручению руководителя ЦБ СССР Геращенко 23.12.2001г., на счета № 40703810300510000028, открытого в банке ОАО "Инкасбанк" в г.Санкт-Петербурге в пользу НП "МФФЭП – "МЕК" был перечислен 1 млрд. $.
 Эти средства перечислись из банков Москвы и Московской области, имеющиe секретный  код "Золушка" № 3954 и находящиeся  на счету №  407028403\407028102 в Сбербанке РФ и стоящих под кодом № 3954(1), то есть со счета ЗАО "ДГК+".
 Эта операция осуществлялась Кононевичем от имени ЗАО "ДГК+", когда арбитражный суд г.Москвы уже принял решение по требованию Чубайса о ликвидации этой компании.
 Помимо этого, на счету этого НП "МФФЭП" № 40703810300510000028, открытого в банке ОАО "Инкасбанк" в г.Санкт-Петербурге по распоряжению финансового директора НП "МФФЭП Кононевича Е.И., за № КЕ1:23/12.01 от 23.12.2001г., 21.02.2002г., со счетов ЗАО "ДГК+" было перечислено  2.568.000.000. $.

 После поступления этих 2.568.000.000 $ в указанный банк, Геращенко при участии руководителей ОАО "Инкасбанк" в г.Санкт-Петербурге использовал их в своих интересах.
 Основным руководителем этого фонда в последнее время являлась Егорова Елена, связанная деловыми отношениями с золотопромышленником  Тумановым Вадимом.
 Она же  организовала несколько  фирм: ТОО "Рубикон", АОЗТ "Бинко", АОЗТ "Астер", АОЗТ "Сае-Астер" в г.Санкт-Петербурге, связанных с Фондом  НП МФФЭП " Манышева-Егоровой и Кононевича", куда и перечислялись  денежные средства.

 Кононевич Е.И., в начале 1999г., на базе ЗАО "ДГК+" создал новое Простое Товарищество" Международный Финансовый Холдинг "Новая Эра" без образования  юридического лица.
 В состав ПТ "Новая Эра"  учредителями вошли: ЗАО "ДГК+" /Кононевич Е.И./, АОЗТ информационное агентство "Евроазия" /руководитель Ланцева В.А./, Межрегиональный  общественный фонд содействия развитию информационных структур /руководитель Ковалев С.А./

 После регистрации этого ПО МФХ "Новая Эра", Е.И.Кононевичем был открыт счет № 4070384080000000853 в АКБ "Пионер банк", ранее значащийся под названием ЗАО "Жилсоцбанк".
 На хранении в банке была сделана закладная комплекта документов, наториально заверенные копии телексов, кредитных линий на 3 млрд. $ /1.5 + 1.5/  контракты соглашения ПО МФХ "Новая Эра с ООО  "Инвест Урал" по поставке твердой нефти.
   В работу АКБ "Пионер банк" под воздействием "семьи" вмешались сотрудники  ЦБ РФ и деятельность ПТ "Новая Эра" была остановлена, а ценные бумаги на 3 млрд. дол. США вновь оказались в руках представителей преступного сообщества.

 18 апреля 1997г., Западные банки подписали с руководителем ЗАО "ДГК +" Кононевичем соглашение о выставлении кредитной линии для России и готовность с 22 февраля 1998г.,  открыть  кредитную линию на счета ЗАО "ДГК +" на сумму 4.5 млрд. $, а именно: 

 -1.5 млрд. $ в Сбербанке РФ; 1.5 млрд. $  в Московском экспертно-импортном банке; 1.5 млрд. $ в Торговом банке  Югославии  на счет New Technology Groyp, Inc. в пользу ЗАО "ДГК +", о чем указано выше. 

 Тогда же под эти же суммы были составлены соглашения /дублеры/. Западные партнеры были предупреждены  о том, что банки России по поручению "семьи" не выдают ЗАО "ДГК +"  в добровольном порядке  телексы сообщения  поэтому  западные банки по факсу прислали ЗАО "ДГК +" текст о выставлении кредитной линии, в связи с чем, Сбербанк с Московским экспортно-импортным банком вынуждены были с огромным  сожалением выдать ЗАО "ДГК+" тексты телекса о выставлении указанной выше кредитной линии.

 Со счетов ЗАО "Тиссы" оплачены Петром Головановым и Михаилом Кузнецовым 127 квартир, для сотрудников ЗАО "Тисса", ЗАО "ДГК +", фонда "ЧЗВ" и НП "МФФЭП "МЕК"и др. проживающих в городах Москве и Петербурге.
 Впоследствии эти все 127 квартир перешли под контроль Лужкова и Собчака и практически были похищены ими при содействии Геращенко.                    /редакция автора/

   Около 50 квартир было похищено в  г.Санкт- Петербурге и 77 в Москве. 20 квартир из них, Лужковым было отдано фирме ЗАО "Интеко", остальные использованы Лужковым и Геращенко по своему усмотрению, для заселения родных и близких лиц.

 Карло Факкин был связан с гражданином США А.Н.Кузнецовым,  министром финансов Московской области и им финансировались отдельные проекты Московской области, где совершались хищения денег на миллиардные суммы, почему  Кузнецов и сбежал в США.

 Американец Морген, проводивший финансовую проверку компании ЗАО "ДГК", расположенную в  США, где Карл Факкин являлся руководителем, указал в отчете, что через компанию ЗАО "ДГК" проходили миллионные суммы, они увеличивались, но налог компания ЗАО "ДГК" не платила, все осуществлялось через оффшорные фирмы с участием российских коммерсантов и денежные средства отмывались.  

 Фонд "ЧЗВ" под руководством Геращенко до настоящего времени контролирует  активы, вывезенные из России и аккумулированные в Западных банках.
 Сегодня этот фонд "ЧЗВ" получил от М.Н.Загребельного документы, на управления капиталами, числящимися на счетах последнего, полученными от вывоза золота через АСЭР "Тан" в 1993-1996гг.
 Так же НОБФ "ЧЗВ" является владельцем облигаций Государственного внутреннего займа на общую сумму 3.7 миллиардов рублей.
 Следует особо отметить, что во всех этих компаниях и фондах, которые находятся до настоящего времени под контролем НОБФ "ЧЗВ",  ЗАО "ДГК+"ЗАО «Тисса», офицером банка являлся на протяжении всего периода и является по настоящее время В.Геращенко.

 В конце февраля и начале марта 2011г., Геращенко осуществил мошенничество, похитив с использованием фонда НОБФ "ЧЗВ"  и вывел из страны 22 млрд. рублей. 
 По указанию Геращенко руководитель фонда "ЧЗВ" Поспелов С.И., в феврале 2011г., перевел  хранящиеся на  счетах в одной из компаний в г.Новгороде на счетах ЗАО Новгородского  коммерческого банка  «Славянбанк» денежные средства на счета фонда "ЧЗВ" в Сбербанк г. Москвы.
 Банк  «Славянбанк» перевел на счета   НОБФ "ЧЗВ" 22 миллиарда рублей. После этого, по указанию Геращенко все эти 22 миллиарда рублей были переведены частично на счета издания "Новой газеты", часть акций 49% которой  принадлежит бизнесмену - владельцу Национального резервного банка  Александру Лебедеву, часть средств была направлена оппозиционной партии "Гражданский союз", при чем в Лондон, часть средств направлены  в  клуб "Реалистов", часть направлена на счета "Круглый стол бизнеса России".
 Основные активы,  вывозились из страны  в основном через фонды, компании и банки:
 Фонд Гладышева /руководитель В.И.Гладышев/;

 Фонд – "Социальной защиты  молодежи Кононевича ФЗЗМ" /Е.И.Кононевич/;

 Фонд  "Планета" /Ю.В.Ажармачев/;

 Межрегиональный общественный благотворительный фонд "Человек – Земля - Вселенная", в дальнейшем переименованный в Некоммерческую организацию Благотворительный фонд "Человек – Земля - Вселенная" /С.И.Поспелов/;

 Некоммерческое Партнерство "Международный Фонд Формирования Энергационных потоков "Манышева-Егоровой-Кононевича" /руководитель Е.В.Егорова/;

 Международный консорциум "Общество – детям" /руководитель М.Н.Загребельный/;

 Фонд содействия научно-технических и культурных программ "Ника" /В.М.Сергеев/;

 Филантропический Фонд "Во имя Святого Иоанна Предтечи" /А.В.Морозов/;

 Международный Благотворительный Христианский Фонд /В.И.Кабзарь/";

 Межрегиональный общественный фонд социальной поддержки ветеранов государственной службы Фонд "Референт" /В.Г.Мазаев/;

 Фонд "Княжеский Совет Русси" /В.А.Думиника/;

 Благотворительный фонд "Покаяние";

 Фонд мира СССР /Карпов/;  
 Депозитарий "Россия";                                                                                     /редакция автора/

   Международный Верховный Координационный Совет взаимодействия с экономическими и финансовыми структурами /Н.В.Авдеев-Ильченко/; 
 Территориально-отраслевой финансово-энергетический Союз ТОФЭС /Е.Б.Латышева/;

 Международный фонд содействия профессору А.А.Герасимову /С.Н.Некрасов/;

 Международное потребительское общество  "Годен Ахис" /Я.В.Полонский/;

 Международный Кооперативный Холдинг "Золотое Сечение" /С.В.Крэнц/;

 Российский фонд помощи беженцам "Соотечественники" /М.А.Демидов/;
 Международный Кооперативный Холдинг "Золотая Ось" /А.Кудрявцев/;

 Фонд "Президентских Программ" /Н.Г.Малышев/;

 Международный консорциум "Инфомир" /О.А.Ланов/;

 Фонд "Референд" и  некоторые другие. 

 Компании и фирмы: ЗАОТ "Тисса" /А.А.Васечко/, АСЭР "Тан" переименованная в ООО фирма СЭР "Тан" /реально управляемые Юсуповым, а затем Петренко/, ЗАО+"Даурская горная компания" /Е.И.Кононевич/, ЗАО "Даурская горная компания" /В.А.Фролов/, ЗАО "Катрим" /В.Кагалин/, ЗАО "Эпикон", ООО "Гемонт" /С.В.Кулинич/, компания  "ИНФИНИКО" /И.С.Кобзарь/, ЗАО" БИНИТЕК" /А.В.Шмаков /, ЗАО "Оникс" /П.Грачев/, ЗАО "Симако" /А.Вольский/, Международный финансовый холдинг "Новая Эра", АОЗТ информационное агентство "Евроазия" /В.А.Ланцева/,  ООО "Джебрус", Холдинг ЛТД, Московская муниципальная ассоциация /М.А.Хотимская/, ЗАО "Сиабеко" /Б.Бирштейн/, ЗАО "Традекс", компании СОСТЕК – Холдинг и СОСТЕК-МОНИТОР /руководитель обоих В.В.Дуров/, ООО "Даймонд - Тан", ООО "Софт-Трейд", ТОО "Рубикон", АОЗТ "Бинко", АОЗТ "Астер", АОЗТ "Сае-Астер, ПКЗ "Яуза" /Е.П.Ветров/, ЗАО "Грань", ЗАО "Татнефь-Кратон", ЗАО Татнефть-НН", ОАО "Сувар", ООО "Даймонд- Тан" ООО "Кадин-Центр", ООО "Учредитель Лтд", ЗАО "Феникс",  МП "Зодиак", ЗАО "Зодиак-К", ООО "Зодиак Инвеси", компания Волго-Днепр /А.Исайкин/,  ЗАО "Уралтрансинвест", ООО  "Урал-Трейд",  и многие другие.

 Иностранные компании:

 /New Technology Groаp,Inc Вошингтон. Президент - O.Two-Feathers,  компания /New Technology Finances Ltd в Ирландии Президент– V/Pres –Mahon Sllatteru/, компания Свенц Пацифик, RM-Petroleum S.A.  SSA GLOBUAL Ltd. LDC Trading @ Consulting SNC Roma  Italy /Италия/, фирмы «Мет корпоратион ЛТД,  "Марти Фойненс", MG CAPITAL INVESTMENTS FASTERN.INC /Англия/ и многие другие.

 Банки; Моснарбанк, БСЕН-Евробанк в Лондоне, Moscow Narodny Bank Limited во Франции,  банк – BCEN Eurobank,  Bangue Commerciale pour I,Europe du Nord, - дочерный банка - ЦБ России, АВМ-АМRO,  ОАО АКБ "Еврофинанс, Моснарбанк",  Сбербанк, ВТБ, ВИБ-24, "Тверуниверсалбанк", МИБ, Альфа-Банк, СВИСТ ТРАСТ БЭНК КОРПОРЕЙШЕН в Науру., Кредитбанк /Бельгия/ ныне КВС банк., БЭНК ОФ Америка,  Коммерцбанк в  г. Франфурт Германия, Panacea Bank And Trust Inc – Канада,. Canadian Imperial Bank Of Commerce -Торонто–Канада, Хаидольсбанк- Австрия,  Межэкономсбербанк, банк  "Флора-Москва", банк Югорский,  АКБ Аэрокосмосбанк", "Инвессбербанк", АКБ "Банковский Дом", ОАО "Инкасбанк"  /Санкт-Петеребург/, КБ "Стройинвест", ОАО "Инкасбанк", Жилсоцбанк, АКБ "Промстройбанк", АКБ "Элимбанк", КРЕДОБАНК, ТОКОБАНК, ОСТ-Вест, Ист-Вест, Кинстер Банк, DEUTSCHE BANK AG FRANKEFURT, DG.DOUTSCHE GENOSSENSCHAFTSBANK FRANKFURT,  UNION BANK OF SWITZERLAND ZUERICH, TNE CYPIUS POPULAR BANK LTD NICOSIA CYPRUS,   «Standart Bank London”, “ING /U.K./ Capital Ltd. London”, “Westmerchant Capital Markets London”, “Bank Handlovy W Warszawie S.A. London Branch”, “ING Bank NV London”,  «Standart Bank London Ltd”, “SBV Finanze FG Zurich”, “Boatmens National BK of St.Louis”, «Нацвестминстербанк» /Швейцария/; «Барклайс» /Бельгия/; «Центрохандельсбанк» /Австрия/; «Банк оф Америка» /США/; «Банк оф Нью-Йорк» /США/; «Чейзманхеттенбанк» /США/, Doutsche Bank, Drezden Bank в Германии и др.

 Всего 74 Западных банка, где хранятся Российские активы и пассивы.      /редакция автора/
   Центральный Банк Англии был частным уже с 1695г., а в течение XVIII и XIX веков частными стали и Центробанки других стран мира с развитыми экономиками.

 23 декабря 1913г., Конгресс США выпустил «Закон о Федеральном Резерве» дав право частному Центральному Банку с обманчивым именем «Федеральный Резерв» - монополию на эмиссию американских денег. Этим Ротшильды добились двух целей:

 1. Возобновления работы находящегося под их полным контролем Центрального банка;

 2. Перевода Американской денежной системы на золото.

 Причина возникновения США была в том, что частный центральный банк довёл финансовую систему Англии до банкротства, и Английский  Парламент вынужден был обложить колонии грабительским налогом, что привело к независимости США.

 Здесь уместно отметить, что толчок к декларации о независимости США - дал Император Александр-II, отменив в Российской Империи крепостное право!
 Но евреям удалось в начале XX века подмять под себя финансовую систему Америки и сделать из США плацдарм для атаки на Православную Россию.
 К I Мировой войне Ротшильды и другие еврейские банкиры с помощью денег захватили всю экономику США, Европы, Австралии, Азии и Африки.

 В их руках сосредоточилась большая часть национальных СМИ этих стран, что помогало евреям дезинформировать людей на разных континентах.

 В России министр финансов еврей Витте лоббировал золотой эквивалент для рублёвой массы. И молодой Император России - Николай-II попался на эту уловку, что позволило мировым банкирам быстро укорениться в России и обогатиться за счёт трудолюбивого местного коренного населения России. Далее Ротшильды через своих агентов Гинцбурга и Нобеля, братьев Животовских и Рябушинских, закрепились в России на золотых приисках и нефтяной отрасли, в финансовом и военно-промышленном секторе. Одновременно втягивая коренное население России в различные внешние и внутренние займы.

 Внешние займы были через дорогие кредиты, у тех же самых Ротшильдов, в принадлежащих им банках разных стран мира, а внутренние через выпуск облигаций.
 Облигации это просто платёжные обязательства. Люди покупают облигации, чтобы обеспечить себе фиксированный процент на вложенные средства. По окончании срока размещения Правительство погашает номинал облигации, выплачивает процент по рыночному курсу и данный выпуск прекращает своё существование.

 В США процесс создания ФРСом денег из воздуха состоит из 4 этапов:

 1. Федеральный Комитет США по Открытому Рынку даёт «добро» на покупку облигаций правительства США на открытом рынке.

 2. ФРС скупает облигации на открытом рынке у всех, кто хочет их предложить.

 3. ФРС оплачивает покупку электронным перечислением на банк продавца.

 Эти средства создаются из «ниоткуда». Весь секрет в том, что они возникают просто как записи по счетам. Они ни на чём не основаны! ФРС просто их создаёт!

 4. Коммерческие банки используют эти средства в качестве своих резервов. Они имеют право выдать под их обеспечение новых кредитов на сумму, более чем в 10 раз превышающую сумму резервов, а также начислять за их пользование процент.

 Таким образом, покупка Федеральным Резервом облигаций на 1.000.000$, превращается в сумму более 10.000.000$ на банковских счетах!

 Отсюда выходит, что Федеральный Резерв печатает 10% совершенно новых денег, а остальные 90% создаются банками!

 Чтобы уменьшить денежную массу в национальной экономике, производится обратная манипуляция – Федеральный Резерв продаёт облигации на рынке и деньги перекочёвывают обратно со счетов местных банков в Федеральный Резерв.

 Соответственно количество кредитных средств уменьшается на сумму, в 10 раз превышающую сумму купленных частными лицами облигаций.

 То есть продажа облигаций на сумму 1.000.000$ снижает денежную массу в обращении на 10.000.000$.                                                                                                         /редакция автора/

   Чтобы пускать пыль в глаза широкой общественности о том, что правительство сохраняет контроль над Федеральным Резервом, Ротшильды предусмотрительно создали Совет Директоров, назначаемый президентом и ратифицируемый Сенатом.

 Но в этот Совет исключено попадание лиц не подконтрольных Ротшильдам.

 И в финансовых системах многих стран в зоне € или $ почти все банки подконтрольны исключительно Ротшильдам.

 При изучении закона о Центральном банке России, в котором данный вопрос, хотя и имеет тривиальный ответ, какого-то ясного понимания ситуации не возникает. Возникают другие вопросы. Главным из которых становится: а есть ли у нас вообще такой государственный орган – ЦБ? Некий коммерческий банк «ЦБ» у нас, конечно, есть, и он даже может печатать рубли, но вот его функции несколько отличаются от тех, что обычно приписываются центральным банкам независимых государств. 

 Да, уставной капитал и имущество банка являются федеральной собственностью…
 Закон о Центральном Банке РФ, казалось бы, ясно даёт понять всё о принадлежности ЦБ. К тому же, Дума назначает по представительству президента Председателя Банка и членов Совета директоров. И тут всё как и в США. Практически та же независимость от Правительства РФ, которая имеется и у ФРС. Скорее прослеживается обратная зависимость – Правительство РФ зависит в своей деятельности от политики ЦБ РФ.
 Закон явно списан с аналогичного законодательства США по ФРС, за некоторыми важными исключениями, о которых скажу позже. Сейчас же обратим внимание на фразу, стоящую сразу после установления принадлежности имущества: государство не отвечает по обязательствам банка, банк – по обязательствам государства... 

Это как? Имущество принадлежит государству и этим имуществом государство не может ответить по своим обязательствам? Иными словами – государство может стать банкротом даже при огромном золотовалютном резерве. 

 ЗВР неприкасаем! ЗВР есть, да не про нашу честь. Вот о чём говорит эта статья. Ну, а про имущество, здание, мебель – это мелочи. Принадлежат они государству, успокойтесь. Уставной фонд в размере 3 миллиардов рублей – тоже. Когда речь идёт о сотнях миллиардов долларов, то такие суммы в расчёт не берутся. 

 Итак, можно констатировать, что закон о ЦБ противоречив по своей сути.
 Формально являясь федеральной собственностью, Центральный Банк, тем не менее, не несёт каких-либо обязательств по отношению к государству… 

 Можно, конечно, не послушаться решений страсбургских судов и использовать ЗВР в соответствии с первой фразой второй статьи закона, однако... ЗВР-то лежит не в ЦБ.

 Доллары и иную валюту, получаемые за торговлю нефтью и газом в Россию не завозят.

 Их печатают в Москве, на Госзнаке, по лицензии ФРС. 

 Во-первых, отметим, что смысла в большом количестве наличных денег нет вообще.
 Эти деньги представляют собой цифры в банковском компьютере, то есть «безнал».
 А в каком компьютере? Какого банка? Нашего ЦБ?
 Их наличие на счетах ЦБ отражено в международной финансовой системе.
 Кто же поверит просто так нашему ЦБ, что у него есть эти сотни миллиардов долларов?
 Есть у них в Брюсселе Главный Банковский Компьютер, где хранится информация о том, что ЦБ Российской Федерации имеет эти деньги. Собственно такая информация и является тем ЗВР, о котором идёт речь, а компьютером тем распоряжается Всемирный Банк и МВФ – две реальные финансовые структуры Мирового Правительства, существования которого многие почему-то так и не хотят признать. 

 Во-вторых, ЗВР не представляет собой даже и деньги. ЦБ РФ перевёл основную часть ЗВР в «ценные» бумаги США, точнее, в облигации займа правительства США, которое объявило дефолт по этим самым бумагам в 2008г. Об этом «аналитики» от финансов предпочитают молчать, хотя информация об этом легко доступна и проверяема.
 В общем итоге «свой» ЗВР ЦБ спрятал так, что нынешнее государство Россия до него не доберётся никогда.                                                                                             /редакция автора/

   Ну, а поскольку тут использованы ценные бумаги США, то понятно, чьи интересы в данном случае Центральный Банк России в своих действиях отражает. 

 Но и это ещё не всё. В законе о Центральном Банке РФ есть одна статья, которая отличает его принципиально от ФРС, тоже «независимого от государства» банка.
 Статья 22. Банк России не вправе предоставлять кредиты Правительству Российской Федерации для финансирования дефицита федерального бюджета, покупать государственные ценные бумаги при их первичном размещении, за исключением тех случаев, когда это предусматривается федеральным законом о федеральном бюджете.
 Банк России не вправе предоставлять кредиты для финансирования дефицитов бюджетов государственных внебюджетных фондов, бюджетов субъектов Российской Федерации и местных бюджетов.
 Тут надо пояснить, что эмиссия долларов, производимая ФРС, напрямую связана с предоставлением кредитов федеральному правительству США. Делается это через покупку облигаций займа правительства США на несуществующие ещё деньги. Грубо говоря, в руки ФРС попадают «ценные бумаги» правительства США, а в обмен на счета правительства просто записываются соответствующие циферки. Которых раньше просто не существовало в природе. Эти циферки в банковском компьютере и становятся новыми деньгами. Ими распоряжается правительство США. Это, так сказать, первый этап.
 Второй этап эмиссии заключается в том, что обычным коммерческим банкам - банки из системы Федерального Резерва выдают кредиты под обеспечение уже полученных «ценных бумаг» правительства США. Но с неким увеличивающим коэффициентом.
 Этот коэффициент составляет обычно от 9 до 16. Такая операция в банкирском сообществе называется «частичным резервированием» и тоже ведёт к увеличению общей денежной массы. Наличные же доллары печатают при списывании соответствующих безналичных сумм. Так дело обстоит в США. В России Абсолютно иная система. Центральный Банк РФ не имеет права кредитовать Правительство России, ни при каких условиях, и, соответственно, этот механизм ввода денег в экономику выключен вообще по действующему закону. Как же вводятся в обращение рубли?
 Через покупку иностранной валюты, то есть, тех же долларов. Сколько долларов положит в свою копилку ЦБ, на столько он и напечатает рублей, и пустит их в оборот. Всё это происходит через валютную биржу. В результате рублёвая масса напрямую привязана к долларовой. Можно считать, что рубли – это те же доллары, что «лежат» в ЗВР ЦБ, но перекрашенные в другие цвета, и цифры на них стоят с определённым коэффициентом.

 Этот коэффициент меняется со временем, но несильно. По закону опять же ЦБ просто обязан поддерживать постоянный курс рубля. По отношению к доллару естественно.
 Таким образом, наша финансовая система является лишь региональным отделением финансовой системы ФРС, а по существу личной системой Ротшильдов!
 Этот факт даже может быть невоспринимаем на сознательном уровне самим руководством ЦБ, такое положение возникло «как бы само собой»... Принципиальным в данной ситуации является то, что нужды Российской экономики в денежной массе полностью поставлены в зависимость от экспорта, приносящего на валютную биржу доллары.
 Сколько продали сырья – столько и денег в экономике. Реальное производство внутри страны и товарная масса на внутреннем рынке в данном ФРС-ЦБ не интересует.
 Одним из результатов такого подхода является инфляция – рост товарной массы внутри страны не поспевает за экспортом сырья. Долларов поступает много, соответственно под них печатается слишком много рублей. Чтобы как-то ликвидировать инфляцию при данном механизме эмиссии нужно либо сокращать экспорт, либо импортировать больше западных товаров. Либо уж постоянно увеличивать курс рубля.
 Все эти варианты имеют свои отрицательные последствия  за исключением одного – импорта средств производства и технологий.   Только такая «трата» долларов обернётся на внутреннем рынке ростом производства товаров и уменьшением инфляции. Но кто же нам даст тратить ради этого ЗВР?                                                                             /редакция автора/                            
   Такая ситуация свидетельствует о подчинённом положении Российской финансовой системы по отношению к ФРС. В бюджете США есть строка на содержание государства Израиль, отсюда понятно что вся Россия работает, а тратят наши деньги израильтяне!

 Такое состояние было внедрено агентами влияния Запада в лице В.Геращенко и других.*

 Ротшильды через своих агентов создали ООО «Центральный Банк России» и через него выводят всю валютную выручку в США. Деньги стабфонда тоже были выведены в США и положены под 2% годовых, когда долларовая инфляция была уже 4%!

 Ротшильды спровоцировали мировой кризис осенью 2008г., и присвоили деньги России, а ведь сколько можно было построить жилья, школ, дорог, мостов, детских садов?!

 Ротшильды открыто заявили о себе пробив через Мосгордуму и указы Президента введение электронного паспорта в России, но это лишь первый звоночек – проба сил для всего мира, скоро они ещё глобальнее заявят о себе, и это коснётся каждого!

 Чтобы увидеть динамику их действий последние годы надо вернуться в недалёкое прошлое, и чётко понять механизм воплощения и материализации их конечных целей.

 Естественно засилье евреев на руководящих должностях в СССР шло по нарастающей от Хрущёва до Андропова. Особый вред стране нанёс Хрущёв-Перлмуттер.

 Сначала начали ломать финансовую национальную систему заложенную Сталиным!

 А для того, чтобы уничтожить её полностью в будущем, посылали еврейскую молодёжь типа Геращенко стажироваться за границу, готовя тем самым в Минфине пятую колонну.

 Хрущёв целенаправленно вредил в сельском хозяйстве, для чего огромные деньги закапывали в землю; например выращивание кукурузы в местах, где она не может созреть, из-за краткости теплых месяцев в году. Приказал уничтожить огромное количество скота, под видом удешевления мяса, а ведь чтобы поголовье восстановить нужны десятилетия.

 Сдал резидентов в США, Китае, Англии и др. странах. Русские, сделавшие карьеру при Сталине, увольнялись, лишались званий, а иные расстреляны или умерли от сердечных недугов, как глава нелегальной разведки Александр Михайлович Коротков /1909+1961/.

 Хрущёв отрезал от России много территорий. Например Клайпеду /Мемель/, с частью Куршской косы отдал Литве, а это неотъемлемая часть Калининградской области /часть Восточной Пруссии/, которую Сталин присоединил к России после II Мировой войны.

 Другая часть Восточной Пруссии была присоединена к Польше.

 Хрущёв отдал Китаю КВЖД, а на расстоянии 1 км., с обоих сторон на всём протяжении железной дороги – это всё была собственность России. Также он подарил Китаю и два города Дальний и Порт-Артур, а это очень удобный морской  порт.

 Взамен на мифические поставки апельсинов из Израиля в СССР – Хрущёв подарил евреям земли России в Палестине, доставшиеся СССР от Российской Империи.

 А вот полуостров Крым, Хрущёв подарил Украине без г.Севастополя. Дело в том, что Сталин предусмотрительно в 1948г., перевёл Севастополь в прямое подчинение РСФСР, изъяв его из состава Симферопольской области. И этот вопрос искусно замалчивается!

 Свобода для евреев стала при Хрущёве полной. Как на дрожжах плодились диссиденты и правозащитники. В СВР набирались только лица с еврейской кровью, оттого стало очень много перебежчиков, продававших на Запад и Восток все секреты СССР и его агентуру.

 Так что ко временам Горбачёва – единственного Русского в Политбюро, евреями были забиты все ВУЗы, торговля, медицина, обкомы; горкомы; крайкомы; райкомы; исполкомы; должности всех уровней в КГБ, МВД, МО. Другие национальности могли становиться на высокие должности только при условии если их жёны были еврейки.
  Как например Вячеслав Лебедев бросил жену с двумя детьми и женился на племяннице члена Политбюро Соломенцева /Зюса/, и сразу стал председателем Мосгорсуда, а после распада СССР автоматом стал Председателем Верховного Суда России.   /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Геращенко Виктор Владимирович /р.1937/. Окончил Моск. финансовый ин-т /1960/. С 1961г., во Внешторгбанке СССР. С 1965г., директор Моск. народного банка в Лондоне, пред. правления "Ost-West Handelsbank" /ФРГ/ и др. банков за рубежом. С 1982г., зам.пред. правления Внешторгбанка СССР. В 1989-91гг., пред. правления Госбанка СССР, в 1992-94гг., - Центробанка РФ.
   Для пущей убедительности, предлагаю читателю ознакомиться с теми, кто занимал значимые должности при развале СССР. Бог им судья, предлагаю лишь тому, кто ознакомится со списком определить, среди этой массы единицы /не евреев/, чтобы понять как было тяжело М.С.Горбачёву работать в таком плотном кольце иудеев.

 Тем более, что страну окончательно продал Ротшильдам ещё Андропов, а Горбачёв пытаясь сохранить страну, сделал так, что развал пошёл не по их сценарию!

   Политбюро и ЦК: Болдин Валерий Иванович /1935+2006/. С 1987 зав. Общим отд. ЦК КПСС. С 1990г., нач. канцелярии Президента СССР.
 Ботвин Александр Платонович /1918+1998/. В 1962-80гг., 1-й секр. Киевского горкома КП. В 1980-84гг., посол в Чехословакии. В 1984-90гг., пред. КПК при ЦК КП Украины.
 Гришин Виктор Васильевич /1914+1992/, дважды Герой Соц. Труда /1974, 1984/. В 1956-67гг., пред. ВЦСПС. В 1967-85гг., 1-й секр. МГК КПСС. В 1971-86гг., член Политбюро ЦК КПСС. С 1986г., советник при Президиуме ВС СССР.
 Густов Иван Степанович /1911+1996/. В 1974-89гг., 1-й зам. пред. КПК при ЦК КПСС.
 Демичев Петр Нилович /1918+2010/. В 1959-60г., 1-й секр. МК КПСС, в 1960-62гг., - МГК КПСС. В 1961-74гг., секр. ЦК КПСС по вопросам хим. пром-сти, затем - идеологии, науки и культуры. В 1974-86гг., министр культуры СССР. С 1986г., 1-й зам. пред. Президиума ВС СССР. Канд. в члены Президиума /Политбюро/ ЦК КПСС в 1964-88.
 Долгих Владимир Иванович /р.1924/, дважды Герой Соц. Труда /1965, 1984/. Сын И.И.Долгих. В 1969-72гг., 1-й секр. Красноярского крайкома КПСС. В 1972-88гг., секр. ЦК КПСС. В 1982-88гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС.
 Загладин Вадим Валерьянович /1927+2006/. В 1967-88гг., 1-й зам.зав. Международным отд. ЦК КПСС. С 1988г., советник пред. ВС СССР, затем Президента СССР /М.Горбачева/. Загладин Никита Вадимович /р.1951/, доктор ист. наук /1986/. Сын В.В.Загладина. С 1978г., преподавал в АОН при ЦК КПСС, с 1986г., зав. каф., с 1989г., профессор.
 Зайков Лев Николаевич /1923+2002/, Герой Соц. Труда /1971/. В 1983-85гг., 1-й секр. Ленингр. обкома КПСС. В 1985-90гг., секр. ЦК КПСС. Одноврем. в 1987-89гг., 1-й секр. МГК КПСС. В 1986-89гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Зоркальцев Виктор Ильич /1936+2010/. С 1985г., инспектор ЦК КПСС. В 1986-91гг., 1-й секр. Томского обкома КПСС.

 Зубков Борис Федорович /1937+2007/. В 1979-91гг., 1-й секр. Пензенского обкома КПСС. Одновременно в 1990-91гг., пред. Пензенского обл. совета.

 Иванченко Леонид Андреевич /р.1942/. В 1984-86гг., пред. Ростовского горисполкома, в 1986-89гг., 2-й секр. Ростовского обкома КПСС. В 1989-91гг., пред. Ростовского облисполкома /обл. совета/. Позднее депутат Гос. думы РФ.

 Ивашко Владимир Антонович /1932+1994/. С 1986г., секр. ЦК КП Украины. В 1987-88гг., 1-й секр. Днепропетровского обкома КП Украины. В 1989-90гг., 1-й секр. ЦК КП Украины. В 1990-91гг., зам. Ген. секр. ЦК КПСС. В 1989-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Игнатенко Виталий Никитич /р.1941/. В 1975-78гг., 1-й зам. ген. директора ТАСС. В 1978-86гг., зам. зав. Международного отд. ЦК КПСС. В 1986-90гг., гл. ред. ж. "Новое время". В 1990-91гг., пресс-секр. М.Горбачева. В 1991-95гг., ген. директор ИТАР-ТАСС.
 Ильенков Александр Иванович /1937+2010/. В 1979-87гг., пред. Калининского облисполкома. В 1987-89гг., 1-й зам.пред. КНК РСФСР, в 1989-90гг., зам. пред. КНК СССР. В 1990-91гг., 1-й секр. Тверского обкома КПСС.
 Ильин Алексей Николаевич /р.1944/. С 1979г., секр., в 1988-90гг., 1-й секр. Псковского обкома КПСС. В 1990-91гг., 2-й секр. ЦК КП РСФСР.
 Каганович Лазарь Моисеевич /1893+1991/, Герой Соц. Труда /1943/. Усердный, жестокий, один из организаторов массовых репрессий 1930-х. В 1957г., отстранен формально от власти. С 1959г., на пенсии, жил в Калинине /Тверь/, позднее в Москве /ул.Тверская-Ямская 11/. Серый кардинал, без него не проходило ни одно крупное кадровое назначение. Единственный, кто его обошёл – М.С.Горбачёв, но ему пришлось для этого утереть нос самому А.А.Громыко /Кацу/.                                                                             /редакция автора/

   Кадочников Владимир Дмитриевич /р.1943/. В 1983-90гг., 1-й секр. Свердловского горкома, в 1990-91гг., 1-й секр. Свердловского обкома КПСС.

 Калашников Владимир Ильич /1929+2008/. С 1975г., секр. Ставропольского крайкома КПСС. С 1982г., министр мелиорации и водного х-ва РСФСР. В 1984-90гг., 1-й секр. Волгоградского обкома КПСС.
 Капитонов Иван Васильевич /1915+2002/, Герой Соц. Труда /1975/. В 1954-59гг., 1-й секр. МК КПСС. Человек Н.Хрущева. В 1959-64 1-й секр. Ивановского обкома КПСС. В 1964-85гг., зав. Отд. орг.-парт. работы ЦК КПСС, одноврем. в 1965-86гг., секр. ЦК КПСС по социальным вопросам. В 1986-88гг., пред. ЦРК КПСС.
 Карабасов Юрий Сергеевич /р.1939/. В 1983-86гг., 1-й секр. Гагаринского райкома КПСС Москвы. В 1986-90гг., секр. МГК КПСС. В 1990-91гг., зам. пред. Госкомитета СССР по науке и технике. В 1992-2007гг., ректор МИСиС.
 Каримов Ислам Абдуганиевич /р.1938/. В 1983-86гг., министр финансов Узб.ССР, затем пред. Госплана Узб.ССР. В 1986-89гг., 1-й секр. Кашкадарьинского обкома. В 1989-91гг., 1-й секр. ЦК КП Узбекистана. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. С 1990г., президент Узб.ССР. С 1991г., - Республики Узбекистан.
 Киселёв Геннадий Николаевич /р.1936/. В 1972-75гг., 1-й секр. Чукотского окружкома КПСС. В 1975-78гг., и с 1980г., секр. Магаданского обкома КПСС. В 1985г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-89гг., 2-й секр. ЦК КП Киргизии.
 Клочков Игорь Евгеньевич /р.1939/. В 1975-77гг., 1-й секр. Наро-Фоминского горкома КПСС, в 1977-86гг., секр. МК КПСС. В 1898-90гг., зам.пред. ВЦСПС, поддерживал Б.Ельцина. В 1990-93гг., пред. Федерации независимых профсоюзов России.
 Ковлягин Анатолий Федорович /1938+2009/. С 1982г., в аппарате ЦК КПСС. С 1986г., 2-й секр. Пензенского обкома КПСС. В 1989-91гг., пред. Пензенского облисполкома. В 1991-98гг., глава администрации Пензенской обл., член Совета Федерации РФ.
 Колбин Геннадий Васильевич /1927+1998/. С 1971г., 2-й секр. Свердловского обкома КПСС, с 1975г., 2-й секр. ЦК КП Грузии. С 1983г., 1-й секр. Ульяновского обкома КПСС. В 1986-89гг., 1-й секр. ЦК КП Казахстана, сменил на этом посту Д.Кунаева, что вызвало демонстрации протеста и беспорядки в Алма-Ате. В 1989-90гг., пред. КНК СССР.
 Колиниченко Анатолий Федорович /р.1937/. В 1984-86гг., 1-й секр. Орского горкома КПСС. В 1986-88гг., зам. пред. Оренбургского облисполкома. С 1988г., секр., в 1989-91гг., 1-й секр. Оренбургского обкома КПСС.
 Кочетков Юрий Петрович /р.1932/. С 1974г., 1-й секр. Саратовского горкома КПСС. С 1984г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-89гг., 2-й секр. ЦК КП Армении. В 1989-91гг., зам. пред. Союза сов. обществ дружбы и культурных связей с зарубежными странами.
 Кравчук Леонид Макарович /р.1934/. С 1970г., в аппарате ЦК КП Украины, с 1980г., зав. отд. пропаганды и агитации. С 1990г., 2-й секр. ЦК КП Украины. В 1990-91гг., пред. ВС Укр.ССР. В 1991-94гг., президент Украины. Подписал в 1991г., совм. с рук. России и Белоруссии Беловежское соглашение о ликвидации СССР.
 Кручина Николай Ефимович /1928+1991/, Герой Соц. Труда /1973/. С 1965г., 1-й секр. Целиноградского обкома КП Казахстана. В 1983-91гг., управделами ЦК КПСС.
 Купцов Валентин Александрович /р.1937/. С 1979г., 1-й секр. Череповецкого горкома КПСС. С 1984г., 2-й секр., в 1985-90гг., 1-й секр. Вологодского обкома КПСС. В 1990-91гг., зав. отд. и секр. ЦК КПСС. С 1993г., зам. пред. ЦИК КПРФ.
 Лаптев Павел Павлович /р.1928/. С 1982г., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-91гг., 1-й зам. зав., в 1991г., зав. Общим отд. ЦК КПСС.
 Леонтьев Анатолий Павлович /р.1934/. В 1987-89гг., пред. Омского облисполкома. В 1989-90гг., 1-й секр. Омского обкома КПСС, в 1990-91гг., пред. Омского обл. совета.
 Лигачёв Егор Кузьмич /р.1920/. В 1961-65гг., зав. сектором, зам.зав. отд. ЦК КПСС. В 1965-83гг., 1-й секр. Томского обкома КПСС. В 1983г., зав. Отд. орг.-парт. работы ЦК КПСС. В 1983-90гг., секр. ЦК КПСС, в 1985-88гг., 2-й секр. ЦК. В 1985-90гг., член Политбюро ЦК КПСС.                                                                                       /редакция автора/

   Литвинцев Юрий Иванович /1934+2009/. С 1984г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-90гг., 1-й секр. Тульского обкома. В 1990-93гг., пред. Тульского облсовета народных депутатов.
 Литовченко Алексей Потапович /1938+1992/. В 1989-91гг., 1-й секр. Челябинского обкома.
 Лобов Олег Иванович /р.1937/. С 1972г., зав.отд. Свердловского обкома КПСС, пользовался доверием Б.Н.Ельцина. С 1982г., секр., 2-й секр. Свердловского обкома КПСС, с 1985г., пред. облисполкома. С 1987г., зам.пред. Совмина РСФСР. В 1989-91гг., 2-й секр. ЦК КП Армении. В 1991-93гг., 1-й зам. пред. Совмина РСФСР /пр-ва РФ/.
 Макеев Валентин Николаевич /1930+1999/. С 1969г., 1-й секр. Бауманского райкома КПСС в Москве. В 1976-80гг., 2-й секр. МГК КПСС. В 1980-83гг., зам. пред. Совмина СССР. В 1983-91гг., секр. ВЦСПС.
 Мальцев Александр Николаевич /р.1952/. С 1990г., 1-й секр. Горьковского обкома КПСС, в 1991г., секр. ЦК КПСС. С 1992г., гл. ред. «Левой газеты».
 Манаенков Юрий Алексеевич /р.1936/. С 1975г., секр., с 1983г., 2-й секр. Тамбовского обкома КПСС. В 1984-89гг., 1-й секр. Липецкого обкома КПСС. В 1989-91гг., секр. ЦК КПСС, одноврем. зав. Отд. парт. стр-ва и кадровой работы ЦК КПСС.
 Манякин Сергей Иосифович /1923+2010/, Герой Соц. Труда /1983/. С 1960г., пред. Ставропольского крайисполкома. В 1961-87гг., 1-й секр. Омского обкома КПСС. В 1987-89гг., пред. КНК СССР. В 1989-90гг., 1-й зам. пред. КПК при ЦК КПСС.
 Масалиев Абсамат Масалиевич /1933+2004/. В 1972-74гг., пред. горисполкома г.Фрунзе. С 1974г., секр. ЦК КП Киргизии. В 1979-85гг., 1-й секр. Иссык-Кульского обкома КП Киргизии. В 1985г., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-91гг., 1-й секр. ЦК КП Киргизии. Одноврем. в 1990г., пред. ВС Кирг.ССР. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Махкамов Кахар Махкамович /р.1932/. В 1982-85гг., пред. Совмина Тадж.ССР. В 1985-91гг., 1-й секр. ЦК КП Таджикистана. С 1990г., пред. ВС Тадж.ССР, в 1990-91гг., президент Таджикистана. В 1990-91 член Политбюро ЦК КПСС.
 Медведев Вадим Андреевич /р.1929/. В 1971-78гг., зам. зав. Отд. пропаганды ЦК КПСС. С 1978г., ректор АОН при ЦК КПСС. С 1983г., зав. Отд. науки и учебных заведений ЦК КПСС. В 1986-90гг., секр. ЦК КПСС, с 1988г., пред. Идеологической комиссии ЦК. В 1988-90гг., член Политбюро ЦК КПСС. С 1990г., член Президентского совета СССР.
 Мельников Александр Григорьевич /р.1930/. С 1983г., 1-й секр. Томского обкома КПСС. С 1986 зав. Отд. строительства ЦК КПСС. С 1988г., 1-й секр. Кемеровского обкома КПСС. В 1990-91гг., секр. ЦК Компартии РСФСР.
 Мироненко Виктор Иванович /р.1953/. С 1983г., 1-й секр. ЦК ЛКСМ Украины. В 1986-90гг., 1-й секр. ЦК ВЛКСМ. В 1990-91гг., 1-й зам. зав. отд. ЦК КПСС.
 Мишин Виктор Максимович /р.1943/. С 1976г., 1-й секр. МГК ВЛКСМ. В 1982-86гг., 1-й секр. ЦК ВЛКСМ. В 1986-90 секр. ВЦСПС. В 1990-91гг., в аппарате ЦК КПСС.
 Муталибов Аяз Ниязи оглы /р.1938/. С 1982г., пред. Госплана Азерб.ССР. В 1989-90гг., пред. Совмина Азерб.ССР. В 1990г., 1-й секр. ЦК КП Азербайджана. В 1990-92гг., президент Азербайджана. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Муха Виталий Петрович /1936+2005/. В 1989-91гг., 1-й секр. Новосибирского обкома. С 1990г., пред. Новосибирского облсовета, в 1991-93гг., глава адм. Новосибирской обл.
 Назарбаев Нурсултан Абишевич /р.1940/. Жена Сара Алпысовна – бухарская еврейка. В 1979-84гг., секр. ЦК КП Казахстана. В 1984-89гг., пред. Совмина Каз.ССР. В 1989-91гг., 1-й секр. ЦК КП Казахстана. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. С 1990г., президент Каз.ССР /Республики Казахстан/.
 Низовцева Алла Афанасьевна /р.1930/. С 1979г., 1-й секр. Красногвардейского райкома Москвы. С 1986г., секр. МГК КПСС. С 1986г., член, в 1988-90гг., и. о. пред. ЦРК КПСС.
 Петров Юрий Владимирович /р.1939/. С 1977г., секр. Свердловского обкома КПСС. С 1982г., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-88гг., 1-й секр. Свердловского обкома КПСС. В 1988-91гг., посол СССР на Кубе. В 1991-93гг., глава администрации Президента РФ.
 Плеханов Александр Николаевич /р.1932/. С 1975г., секр. Челябинского обкома. В 1985г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-90гг., 1-й секр. Курганского обкома.             /редакция автора/

   Ниязов Сапармурат Ниязович /1940+2006/. В 1980-84гг., 1-й секр. Ашхабадского горкома КП Туркм. С 1984г., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-91гг., 1-й секр. ЦК КП Туркм. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. В 1990г., пред. ВС Туркм.ССР, в 1990-2006гг., президент /с 1999г., пожизненный президент/ Туркмении.
 Подольский Евгений Михайлович /р.1934/. С 1977г., секр. Тамбовского обкома КПСС. В 1979-85гг., пред. Тамбовского облисполкома, в 1985-91гг., 1-й секр. Тамбовского обкома.
 Полозков Иван Кузьмич /р.1935/. В 1985-90гг., 1-й секр. Краснодарского крайкома КПСС. В 1990-91гг., 1-й секр. ЦК КП РСФСР. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.

 Поляничко Виктор Петрович /1937+1993/. С 1978г., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-88гг., советник при ЦК Народно-демократической партии Афганистана. В 1988-91гг., 2-й секр. ЦК КП Азербайджана. С 1993г., представитель Правительства РФ в зоне Осетино-Ингушского конфликта, погиб в результате теракта.
 Поморов Александр Андрианович /1932+2006/. В 1984-85гг., посланник посольства СССР в Афганистане. В 1985-89гг., секр., в 1989-91гг., 1-й секр. Томского обкома КПСС.
 Пономарёв Алексей Филиппович /1930+2002/. С 1978г., пред. Белгородского облисполкома. В 1983-91гг., 1-й секр. Белгородского обкома КПСС.
 Попов Николай Иванович /р.1936/. С 1977г., 1-й секр. Выборгского горкома КПСС. С 1981г., зав. отд., секр. Ленингр. обкома КПСС. С 1983г., пред. Леноблисполкома. В 1989-90гг., 1-й зам. пред. КНК РСФСР.
 Посибеев Григорий Андреевич /1935+2002/. В 1965-67г., секр. Ленингр. обкома ВЛКСМ. С 1975г., секр. Ленингр. обкома КПСС. В 1981-91гг., 1-й секр. Марийского обкома КПСС.
 Прокопьев Юрий Николаевич /1932+2003/. В 1966-67гг., в Ин-те языка, лит-ры и истории Якутского филиала СО АН СССР. С 1978г., 1-й секр. Якутского горкома КПСС, в 1982-91гг., 1-й секр. Якутского обкома КПСС.
 Прокофьев Юрий Анатольевич /р.1939/. В 1986-88гг., секр. Мосгорисполкома. С 1988г., секр., в 1989-91гг., 1-й секр. МГК КПСС. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Разумовский Георгий Петрович /р.1936/. С 1973г., пред. Краснодарского крайисполкома. В 1981-83гг., в аппарате Совмина СССР. В 1983-85гг., 1-й секр. Краснодарского крайкома КПСС. С 1985г., зав. Отд. орг.-парт. работы ЦК КПСС, одноврем. в 1986-90гг., секр. ЦК КПСС по кадрам и парт. стр-ву. В 1990-92гг., генконсул СССР в Шанхае. В 1988-91гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС. /Финансовый кардинал/.

 Рубикс Альфред Петрович /р.1935/. С 1984г., пред. Рижского горисполкома. В 1990-91гг., 1-й секр. ЦК КП Латвии. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. Арестован латышскими властями /1991/, до 1997г., находился в заключении.
 Руцкой Александр Владимирович /р.1947/, генерал-майор авиации /1991/, Герой Сов. Союза /1988/. В 1985-88гг., в Афганистане /зам. командующего ВВС 40-й армии/, был сбит, из плена обменен на пакистанского разведчика; второй раз из плена его выкупали за 3 млн. долларов. В 1991-93гг., вице-президент РСФСР /РФ/. В окт. 1993г., арестован за организацию беспорядков, освобожден в 1994г. В 1996-2000гг., губернатор Курской обл.
 Рыжиков Михаил Борисович /р.1930/. С 1982г., пред. ЦК профсоюза работников с.-х. В 1986-90гг., секр. ВЦСПС. В 1990-91гг., секр. Всеобщей конфедерации профсоюзов СССР.
 Рюйтель Арнольд Федорович /р.1928/. В 1969-77г., ректор ЭСХА. С 1977г., секр. ЦК КП Эстонии по вопросам с.-х., в 1978-83гг., 1-й зам. пред. Совмина Эст.ССР. В 1983-90гг., пред. Президиума ВС Эст.ССР. С 1988г., играл рук. роль в движении за независимость Эстонии. В 1990-92гг., пред. ВС Эстонской республики. В 2001-06гг., президент Эстонии.
 Рябов Виктор Васильевич /р.1937/, доктор ист. наук. С 1986г., зам.зав. Отд. науки и учебных заведений ЦК КПСС. С 1989г., зам.зав. Идеологическим отд., с 1990г., зав. Гуманитарным отд. ЦК КПСС. С 1991г., проректор Российской акад. управления.
 Семёнова Галина Владимировна /р.1937/. С 1974г., гл. ред. ж. "Комсомольская жизнь". В 1981-90гг., гл. ред. ж. "Крестьянка". В 1990-91гг., секр. ЦК КПСС по вопросам женского движения и семьи, а также работы общественных организаций. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.                                                                                      /редакция автора/                     

  Силлари Энн-Арно Августович /р.1944/. В 1981-84гг., инспектор ЦК КПСС. С 1984г., 1-й секр. Тартуского, с 1986г., – Таллинского горкома КП Эстонии. С 1989г., секр, в 1990-91гг., 1-й секр. ЦК КП Эстонии. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Скиба Иван Иванович /р.1937/. В 1978-83гг., 1-й секр. Ивано-Франковского обкома КП Украины. С 1988г., зав. Отд. - Аграрного отд. ЦК КПСС.
 Снегур Мирча Иванович /р.1940/. В 1981-85гг., 1-й секр. Единецкого райкома, в 1985-89гг., секр. ЦК КП Молдавии. С 1989г., пред. Президиума ВС Молд.ССР. В 1990-96гг., президент Молдовы.

 Станкевич Сергей Борисович /р.1954/. Народный депутат СССР /1989/. С 1990г., 1-й зам. пред. Моссовета, с 1992г., советник Президента РФ. В 1995г., после обвинений в коррупции уехал с семьей в Польшу.
 Сташенков Николай Алексеевич /р.1934/. В 1981-84гг., зам.министра торговли СССР. В 1984-85гг., зам. зав. отд., в 1985-88гг., зав. отд., в 1988-91гг., 1-й зам. зав. отд. ЦК КПСС.
 Стерлигов Александр Николаевич /р.1943/, генерал-майор. С 1965г., сотр. УКГБ СССР по Москвы. В 1983-86гг., нач. УБХСС ГУ ВД Мосгорисполкома. В 1986-90гг., нач. Хоз. Упр. Совмина РСФСР. В 1991г., пом. вице-президента РСФСР. С 1992г., пред. Русского собора.
 Строев Егор Семенович /р.1937/. В 1985-89гг., 1-й секр. Орловского обкома КПСС. В 1989-91гг., секр. ЦК КПСС по вопросам с.-х. В 1990-91г., член Политбюро ЦК КПСС. С 1991г., директор ВНИИ селекции плодово-ягодных культур в Орле. В 1993-2009гг., губернатор Орловской обл., в 1996-2001гг., пред. Совета Федерации.
 Сударенков Валерий Васильевич /р.1940/. С 1984г., 1-й секр. Калужского горкома КПСС. В 1986-90гг., зам.пред. Совмина Узб.ССР. В 1990-91гг., 1-й секр. Калужского обкома КПСС. В 1990-93гг., пред. Калужского облсовета.
 Терешкова Валентина Владимировна /р.1937/, первая в мире женщина-космонавт, полковник /1970/, Герой Сов. Союза /1963/. Полет на корабле "Восток-6" /1963/. В 1968-87гг., пред. Комитета сов. женщин, в 1987-92гг., пред. Союза сов. обществ дружбы и культурных связей с зарубежными странами.
 Торопов Владимир Иванович /1938+1997/. С 1984г., 1-й зам. пред. Костромского облисполкома, пред. Совета обл. агропрома. В 1986-91гг., 1-й секр. Костромского обкома.
 Федулова Алевтина Васильевна /р.1940/. В 1970-71гг., секр. МГК ВЛКСМ. В 1971-77гг., пред. Центр. совета пионерской организации им.Ленина. В 1977-84гг., секр. ЦК ВЛКСМ. В 1991-92гг., пред. Комитета советских женщин, затем пред. Союза женщин России.

 Фотеев Владимир Константинович /р.1935/. В 1971-74гг., 1-й секр. райкома Куйбышева. С 1976г., в аппарате ЦК КПСС. С 1983г., 2-й секр. Куйбышевского обкома КПСС. В 1984-89гг., 1-й секр. Чечено-Ингушского обкома КПСС. В 1990-91гг., пред. Союзной контрольно-наблюдательной комиссии по Нагорному Карабаху.

 Фролов Иван Тимофеевич /1929+1999/, академик /1987/. С 1962г., ред.-консультант ж. "Проблемы мира и социализма" /Прага/. В 1965-68гг., пом. секр. ЦК КПСС П.Н.Демичева. В 1968-77гг., гл. ред. ж. "Вопросы философии". В 1977-79г., отв. секр. ж. "Проблемы мира и социализма". С 1979г., зам. директора ВНИИ системных иссл. Госкомитета СССР по науке и технике и АН СССР. В 1986-87гг., гл. ред. ж. "Коммунист". С 1987г., пом. Ген. секр. ЦК КПСС. В 1989-91гг., гл. ред. газ. "Правда". В 1989-90гг., секр. ЦК КПСС. В 1990-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. В 1991-99гг., директор Ин-та человека АН СССР – РАН.

 Хитрун Леонид Иванович /1930+2009/. В 1980-85гг., пред. Госкомитета СССР по произв.-техн. обесп. с.-х. В 1986-87гг., министр маш-ния для животноводства и кормопроизводства СССР. В 1987-91гг., 1-й секр. Рязанского обкома КПСС, пред. Рязанского облсовета.
 Черняев Анатолий Сергеевич /р.1921/. В в 1958-61 - в ред. ж. "Проблемы мира и социализма" /Прага/. С 1970г., зам.зав. Международным отд. ЦК КПСС. В 1986-91гг., пом. Ген. секр. ЦК КПСС по международным делам. С 1989г., Народный депутат СССР.
 Шабанов Иван Михайлович /р.1939/. С 1982г., зам. пред. Воронежского облисполкома. В 1990-91гг., 1-й секр. Воронежского обкома КПСС, одноврем. в 1990-94гг., пред. Воронежского облсовета.                                                                                   /редакция автора/

   Шахназаров Георгий Хосроевич /1924+2001/, чл.-корр. АН СССР /1987/. В 1960-х советник Отд. соцстран /зав. отд. Ю.В.Андропов/. С 1972г., зам.зав. отд. ЦК КПСС. С 1988г., пом. Ген. секр. ЦК КПСС по межд. делам, в 1991г., советник Президента СССР.
 Шеварднадзе Эдуард Амвросиевич /р.1928/. Герой Соц. Труда /1981/. В 1957-61гг., 1-й секр. ЦК ЛКСМ Грузии. В 1965-72гг., министр внутр. дел Груз.ССР, генерал-майор. В 1972г., 1-й секр. Тбилисского горкома. В 1972-85гг., 1-й секр. ЦК КП Грузии. В 1985-90гг., министр иностр. дел СССР. /Продал большие территории СССР/. После ГКЧП министр внешних сношений СССР. В 1978-85гг., канд., в 1985-90гг., член Политбюро ЦК КПСС. С 1992г., пред. парламента, в 1995-2003гг., президент Республики Грузия. /Организатор войны Грузии против Южной Осетии и Абхазии в 2008г./

 Ширшин Григорий Чоондуевич /р.1934/. С 1961г., 1-й секр. Тувинского обкома ВЛКСМ. С 1972г., секр., в 1973-91гг., 1-й секр. Тувинского обкома КПСС.
 Шушкевич Станислав Станиславович /р.1934/, доктор физ.-матем. наук /1970/. В 1990-91гг., 1-й зам. пред. ВС Бел.ССР. В 1991-94гг., пред. ВС Республики Беларусь. Подписал в 1991г., совм. с рук. России и Украины Беловежское соглашение о ликвидации СССР и образовании Содружества независимых государств /СНГ/.

 Яковлев Александр Николаевич /1923+2005/, академик /1990/. В 1957-58 учился в Колумбийском ун-те в США. С 1961г., зав. сектором, с 1965г., 1-й зам. зав. Отд. пропаганды ЦК КПСС. В 1973-83гг., посол СССР в Канаде. В 1983-85гг., директор ИМЭМО АН СССР. В 1985-86гг., зав. Отд. пропаганды ЦК КПСС, в 1986-91гг., секр. ЦК КПСС по идеологии. В 1987г., канд., в 1987-90гг., член Политбюро ЦК КПСС.
 Янаев Геннадий Иванович /1937+2010/. В 1968-80гг., пред. Комитета молодежных организаций СССР. С 1980г., зам. пред. Союза сов. об-в дружбы и культурных связей с зарубежными странами. С 1986 секр., с 1989г., зам.пред., в 1990г., пред. ВЦСПС. В 1990г., секр. ЦК КПСС. В 1990-91г., вице-президент СССР. В ГКЧП, был его формальным председателем. Арестован после провала, до 1992г., находился под следствием.
 Правительство и Верховный Совет:

 Рыжков Николай Иванович /р.1929/. В 1979-82гг., 1-й зам. пред. Госплана СССР – министр СССР. В 1982-85гг., секр. и зав. Экон. отд. ЦК КПСС. В 1985-90гг., пред. Совмина СССР. В 1985-90гг., член Политбюро ЦК КПСС. В 1990г., в отставке после инфаркта.
 Гусев Владимир Кузьмич /р.1932/. В 1985-86гг., 1-й зам. пред. Совмина РСФСР, в 1986-91гг., зам. пред. Совмина СССР.

 Ермин Лев Борисович /1923+2004/. В 1979-89гг., 1-й зам. пред. Совмина РСФСР, одноврем. в 1985-89гг., пред. Госагропрома РСФСР.

 Завгаев Доку Гапурович /р.1940/. С 1978г., секр., в 1989-91гг., 1-й секр. Чечено-Ингушского обкома КПСС. В 1990-91гг., пред. ВС Чечено-Ингушской АССР.
 Иванов Иван Дмитриевич /р.1934/, чл.-корр. АН СССР /1990/. В 1966-71гг., сотр. аппарата Секретариата ООН в Нью-Йорке. В 1971-76гг., сотр. Ин-та США и Канады, в 1978-86гг., ИМЭМО АН СССР. С 1986г., рук. Консультационного центра АНХ при Совмине СССР.
 Иванова Татьяна Георгиевна /р.1940/. В 1979-85гг., 1-й секр. Калининского райкома КПСС /г.Москва/. В 1985-90гг., зам. пред. Президиума ВС РСФСР.
 Игнатов Вадим Николаевич /1931+1998/. Сын Н.Г.Игнатова. С 1975г., 1-й секр. Воронежского обкома КПСС. В 1987-89гг., зам. пред. Госагропрома СССР.
 Иевлев Александр Иванович /1926+2004/. С 1977г., зам. министра с.-х. СССР. В 1985-89гг., 1-й зам. пред. Госагропрома СССР - министр СССР.
 Катушев Константин Федорович /1927+2010/. В 1972-77гг., зав. Отд. соцстран ЦК КПСС. В 1977-82гг., зам. пред. Совмина СССР, одноврем. в 1977-80гг., пост. представитель СССР в СЭВ. С 1982г., посол СССР на Кубе. С 1985г., пред. Госкомитета СССР по внеш. экон. связям. В 1988-91гг., министр внеш. экон. связей СССР.
 Калин Иван Петрович /р.1935/. В 1976-80гг., секр. ЦК КП Молдавии. В 1980-85гг., пред. Президиума ВС Молд.ССР и зам. пред. Президиума ВС СССР. В 1985-90гг., пред. Совмина Молд.ССР.                                                                                                           /редакция автора/        

   Качанов Александр Иванович /р.1928/. В 1978-83гг., советник по экон. вопросам посольства СССР на Кубе. В 1983-88гг., 1-й зам. пред. Госкомитета СССР по внеш. экон. связям, в 1988-91гг., 1-й зам. министра внешнеэкономических связей СССР.
 Кириченко Вадим Никитович /1931+2000/, доктор экон. наук /1974/. В 1975-87гг., директор Н.-и. экон. ин-та при Госплане СССР. С 1986г., нач. отд. Госплана СССР. В 1989-91гг., пред. Госкомитета СССР по статистике.

 Князюк Михаил Александрович /р.1940/. В 1977-84гг., секр. Минского обкома ЦК КП Белоруссии. С 1984г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-90гг., 1-й секр. Ивановского обкома КПСС. В 1990-91гг., зам.пред. Совмина Бел.ССР.

 Коблов Владимир Леонидович /р.1926/, доктор техн. наук /1981/, Герой Соц. Труда /1975/. В 1979-86гг., зам.министра радиопромышленности СССР. В 1987-91гг., зам. пред. Военно-пром. комиссии Совмина СССР. 
 Коксанов Игорь Владимирович /1928+1995/. В 1973-85гг., зав. сектором Отд. оборонной пром-сти ЦК КПСС. В 1988-91гг., министр судостроительной пром-сти СССР.
 Колпаков Серафим Васильевич /р.1933/. С 1985г., министр черной металлургии СССР, в 1989-90гг., министр металлургической пром-сти СССР.
 Конарев Николай Семенович /1927+2007/. С 1977г., 1-й зам.министра, в 1982-91гг., министр путей сообщения СССР.
 Коновалов Виталий Федорович /р.1932/. В 1988-90гг., зам. министра среднего маш-ния СССР. В 1989-91гг., министр атомной энергетики и пром-сти СССР. В 1992-96гг., 1-й зам. министра РФ по атомной энергии.
 Коптев Юрий Николаевич /р.1940/. С 1969г., в аппарате Мин-ва общего маш-ия СССР /ракетная отрасль/, был гл. инженером и нач. ГУ, позднее /до 1991/ зам. министра. В 1992-2004гг., директор Российского космического агентства.
 Коркин Александр Гаврилович /р.1927/. В 1979-86гг., 1-й секр. Карагандинского обкома КП Казахстана. В 1986-91гг., 1-й зам. министра угольной пром-сти СССР.
 Котляр Николай Исаакович /1935+2003/. С 1982г., нач. Всес. рыбопромыслового об-ия Дальневосточного бассейна. В 1987-91гг., министр рыбного х-ва СССР.
 Кудрявцев Геннадий Георгиевич /р.1941/. С 1969г., в центр. аппарате Мин-ва связи СССР. С 1980г., 1-й зам. министра, в 1991г., министр связи СССР.
 Кулик Геннадий Васильевич /р.1935/. С 1965г., нач. Гл. планово-экон. управления Мин-ва с.-х. РСФСР. С 1989г., 1-й зам. пред. Совмина РСФСР - пред. Госагропрома РСФСР, в 1990-91гг., министр с.-х. и продовольствия РСФСР. Позднее депутат Гос. думы РФ.
 Лавёров Николай Павлович /р.1930/, геолог, академик /1987/. В 1966-83гг., в Мин-ве геологии СССР, с 1972г., нач. Управления н.-и. организаций, член коллегии. С 1983г., проректор и зав. каф. АНХ при Совмине СССР. В 1987-88гг., президент АН Киргизской ССР. С 1988г., вице-президент АН СССР /с 1991г., - РАН|. В 1989-91гг., зам. пред. Совмина СССР и пред. Госкомитета СССР по науке и технике.
 Лаптев Иван Дмитриевич /р.1934/. С 1973г., в аппарате ЦК КПСС. С 1978г., ред. отд., с 1982г., зам. гл. ред. газ. "Правда".С 1984г., гл. ред. газ. "Известия". С 1990г., пред. Совета Союза ВС СССР. Позднее директор об-ия "Известия".
 Маркарьянц Владимир Суренович /1934+2000/. С 1985г., секр. Ставропольского крайкома КПСС. С 1988г., зам. министра мед. и микробиол. пром-сти СССР. В 1989-90гг., пред. Совмина Арм.ССР. В 1990-91гг., 1-й зам. министра мед. и микробиол. пром-сти СССР.
 Масарский Марк Вениаминович /р.1941/. В 1982-87гг., работал в золотодобывающей артели "Печера", с 1987г., пред. пром.-строительного кооператива "Волхов" /позднее президент акционерного об-ва "Волхов"/. В 1990г., один из инициаторов создания Моск. товарной биржи, член биржевого совета.
 Маслюков Юрий Дмитриевич /1937+2010/. С 1982г., 1-й зам. пред. Госплана СССР. В 1985-88гг., зам. пред. Совмина СССР, в 1988-90гг., 1-й зам. пред. Совмина СССР и пред. Госплана СССР. В 1991г., зам. премьер-министра и пред. Гос. военно-пром. комиссии /ВПК/ СССР. В 1989-90гг., член Политбюро ЦК КПСС.                                /редакция автора/

   Матюхин Леонид Иванович /р.1937/. С 1978г., в аппарате МПС СССР. В 1987-91гг., нач. Горьковской ж.-д. В 1991г., министр путей сообщения СССР.
 Мельников Владимир Иванович /1935+2010/. С 1976г., в аппарате ЦК КПСС. В 1987-89гг., 1-й секр. Коми обкома КПСС. В 1989-91гг., министр лесной пром-сти СССР.
 Михальченко Александр Иванович /р.1935/. В 1980-84гг., нач. Главметаллургмонтажа Мин-ва монтажных и спец. строительных работ СССР. В 1984-89гг., 1-й зам. министра, в 1989-91гг., министр монтажных и специальных строительных работ СССР.
 Мовсисян Владимир Мигранович /р.1933/. С 1985г., пред. Госагропрома Арм.ССР. В 1990г., 1-й секр. ЦК КП Армении. В 1990-91гг., в аппарате ЦК КПСС. В 1991г., зам. министра с.-х. и продовольствия СССР.
 Мостовой Павел Иванович /1931+2000/. С 1978г., пред. Госкомитета Укр.ССР по материально-техн. снабжению /Госснаба Укр.ССР/. В 1989-91гг., пред. Госснаба СССР и зам. пред. Совмина СССР.
 Никитин Владилен Валентинович /р.1936/. С 1976г., пред. Тюменского облисполкома. С 1985г., министр с.-х. РСФСР, 1-й зам. пред. Госагропрома РСФСР. В 1989-90гг., 1-й зам. пред. Совмина СССР.
 Никонов Александр Александрович /1918+1995/, академик /1984/, академик ВАСНИЛ /1978/. В 1963-78гг., директор Ставропольского НИИ с.-х. В 1978-82 академик-секр. Отделения экономики ВАСХНИЛ. С 1982г., 1-й вице-президент, в 1984-92гг., президент ВАСХНИЛ. В 1985-89гг., зам. пред. Госагропрома СССР.
 Павлов Валентин Сергеевич /1937+2003/, доктор экон. наук /1981/. В 1979-86гг., в Госплане СССР. В 1986-89гг., пред. Госкомитета СССР по ценам. В 1989-91гг., министр финансов СССР. В 1991г., пред. Кабинета министров СССР. Был под следствием за ГКЧП.
 Паничев Николай Александрович /р.1934/. С 1980г., в Мин-стве станкостроительной и инстр. пром-сти СССР, с 1981г., зам. министра, в 1986-91гг., министр.
 Панюков Борис Егорович /р.1930/. В 1971-72гг., командир Внуковского объединенного авиаотряда. С 1972г., в аппарате Мин-ства гражд. авиации СССР. С 1979г., зам. министра, в 1990-91гг., министр гражд. авиации СССР.
 Паульман Валерий Федорович /р.1937/. В 1987-88гг., зам.пред. и пред. Госплана Эст.ССР. С 1989г., советник на Кубе. В 1991г., министр труда и социальных вопросов СССР.
 Первышин Эрлен Кирикович /1932+2004/. В 1970-74гг., зам. министра радиопром-сти. В 1974-89гг., министр пром-сти средств связи СССР. В 1989-90гг., министр связи СССР.
 Петросьянц Андраник Мельконович /1906+2005/, Герой Соц. Труда /1962/. С 1947г., зам. нач. 1-го ГУ Совмина СССР /координация атомной программы/. В 1953-55гг., директор комбината. В 1955-62гг., зам. министра. среднего маш-ния СССР /атомная отрасль/. В 1962-91гг., пред. Госкомитета СССР по атомной энергии. Лауреат Ст. пр. /1949/.
 Плисов Виктор Васильевич /р.1935/. В 1982-83гг., 1-й секр. Хакасского обкома КПСС. В 1983-88гг., пред. Красноярского крайисполкома. В 1988-91гг., зам. министра тяж. маш-ия СССР. С 1991г., вице-президент концерна «Химмаш» /Москва/.
 Поздышев Эрик Николаевич /р.1937/. В 1987-92гг., нач. Гл. диспетчерского управления Мин.атома - зам.министра Минатома СССР /РФ/. В 1992-97гг., президент "Росэнергоатом".
 Полад-Заде Полад Аджиевич /р.1931/. С 1974г., 1-й зам. министра мелиорации и водного х-ва СССР. В 1990-91гг., пред. Гос. концерна «Водстрой».
 Пугин Николай Андреевич /р.1940/. С 1983г., ген. директор Горьковского автозавода /ГАЗ/. В 1986-88гг., министр автомоб. пром-сти СССР, в 1988-91г., министр автомоб. и с.-х. маш-ния СССР. В 1992-98гг., вновь возглавлял ГАЗ /АО "ГАЗ"/.
 Пухова Зоя Павловна /р.1936/. Герой Соц. Труда /1966/. С 1985г., пред. Ивановского облисполкома. В 1987-91гг., пред. Комитета сов. женщин.
 Розанов Евгений Григорьевич /1925+2006/, нар. арх. СССР /1983/, академик АХ СССР /1983/. В 1970-83гг., директор ЦНИИПИ зрелищных, спортивных и адм. сооружений. С 1985г., 1-й зам. пред., с 1987г., пред. Госкомитета по гражд. стр-ву и архитектуре при Госстрое СССР.                                                                                                  /редакция автора/

   Рочегов Александр Григорьевич /1917+1998/, нар. арх. СССР /1991/, академик АХ СССР /1988/. С 1963г., дир. ин-та «Моспроект-1». В 1981-92гг., пред. правления СА РСФСР /РФ/.
 Русак Николай Иванович /р.1934/. В 1973-83гг., инструктор в аппарате ЦК КПСС. С 1983г., зам. пред., в 1989-91гг., пред. Госкомитета СССР по физкультуре и спорту.
 Рябев Лев Дмитриевич /р.1933/. С 1957г., во ВНИИ эксперим. физики /Арзамас-16/, В 1974-78гг., директор Арзамас-16. С 1984г., зам.министра, в 1986-89гг., министр среднего маш-ния СССР /атомная отрасль/. В 1989-91гг., зам. пред. Совмина СССР.
 Сайкин Валерий Тимофеевич /р.1937/. С 1956г., на заводе им.Лихачева /ЗИЛ/, С 1982г., ген. директор ЗИЛ /ПО "ЗИЛ"/. В 1986-90гг., пред. Мосгорисполкома. С 1990г., зам. пред. Совмина РСФСР. В 1991г., на ЗИЛ гл. инженер, затем вновь /до 1996/ ген. директор.
 Салманов Фарман Курбанович /1931+2007/, чл.-корр. РАН (1991), Герой Соц. Труда /1966/. В 1978-87гг., нач. Гл. Тюменского геол. управления. В 1987-91гг., 1-й зам. министра геологии и охраны недр СССР.
 Семёнов Юрий Кузьмич /р.1932/. С 1984г., в аппарате Совмина СССР. В 1989-91гг., министр энергетики и электрификации СССР.
 Сенчагов Вячеслав Константинович /р.1940/. С 1986г., директор НИИ планирования и нормативов при Госплане. В 1987-89гг., зам. министра финансов СССР. В 1989-91гг., пред. Госкомитета СССР по ценам – министр СССР.
 Сенько Федор Петрович /р.1936/. Герой Соц. Труда. С 1979г., министр с.-х. Бел.ССР. В 1985-90гг., зам. зав. Отд. с.-х. ЦК КПСС. В 1991г., зам. премьер-министра СССР.
 Серов Валерий Михайлович /р.1939/. С 1983г., нач. отд. Госплана СССР, в 1986-89гг., зам. пред. Госплана СССР. В 1989-91гг., пред. Госстроя СССР.
 Сидоренко Виктор Алексеевич /р.1929/, чл.-корр. АН СССР /1981/. С 1984г., 1-й зам. пред. Госкомитета СССР по надзору за безопасным ведением работ в атомной энергетике, с 1990г., 1-й зам. министра атомной энергетики СССР /РФ/.
 Силаев Иван Степанович /р.1930/. Герой Соц. Труда /1975/. С 1977г., 1-й зам. министра авиац. пром-сти СССР. С 1980г., министр станкостроительной и инстр. пром-сти СССР. В 1981-85гг., министр авиац. пром-сти СССР. В 1985-90гг., зам. пред. Совмина СССР, один из рук. ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС. В 1990-91гг., пред. Совмина РСФСР.
 Ситарян Степан Арамаисович /1930+2009/, академик /1987/. С 1957г., в Н.-и. финансовом ин-те Мин-ва финансов СССР, с 1970г., директор этого ин-та. В 1974-83гг., зам.министра финансов. В 1986-89гг., 1-й зам. пред. Госплана. В 1989-91гг., зам. пред. Совмина СССР.
 Собчак Анатолий Александрович /1937+2000/. С 1973г., в ЛГУ. В 1989-91гг., Народный депутат СССР. С 1990г., пред. Ленсовета, в 1991-96гг., мэр г.Ленинграда.
 Старовойтова Галина Яковлевна /1946-1998/. В ЛО Ин-та этнографии АН СССР. Народный депутат СССР /1989/. В 1991-92гг., советник Президента РФ. Депутат Гос. Думы. Убита в Петербурге.
 Стародубцев Василий Александрович /1931+2011/. Герой Соц. Труда /1976/. С 1986г., пред. Всерос. совета колхозов. 1990-91гг., пред. Крестьянского союза СССР. В 1991г., член ГКЧП, до 1994г., был под следствием. В 1997-2005гг., губернатор Тульской облacти.
 Степашин Сергей Вадимович /р.1952/. В 1981-1990гг. преподавал в Высшем полит. уч-ще МВД СССР. С 1991г., Народный депутат РСФСР. С 1992г., зам. министра безопасности РФ, с 1994г., директор ФСК, с 1997г., министр юстиции, с 1998г., министр МВД, в 1999г., пред. Правительства РФ, затем Председатель Счётной Палаты.

 Таразевич Георгий Станиславович /1937+2003/. В 1985-89гг., пред. Президиума ВС Бел.ССР и зам. пред. Президиума ВС СССР. В 1989-91гг., пред. ряда комиссий ВС СССР.
 Терех Кондрат Сигизмундович /р.1935/. В 1977-84гг., пред. правления Потреб. об-в Бел.ССР. В 1984-86гг., зам.пред. Совмина Бел.ССР. В 1986-91гг., министр торговли СССР.
 Тимофеев Михаил Александрович /р.1925/, генерал-лейтенант /1980/. С 1964г., зам.нач. УКГБ Ставропольского края, с 1968г., пред. КГБ Кабардино-Балкарской АССР, с 1973г., нач. УКГБ Хабаровского края. С 1978г.. зам.нач. 2-го ГУ КГБ СССР /контрразведка/. В 1981-92гг., зам.министра гражд. авиации СССР.                                             /редакция автора/

   Травкин Николай Ильич /р.1946/. Герой Соц. Труда /1986/. С 1987г., зам. нач. Главмособлстроя. Народный депутат СССР /1989/, один из лидеров движения "Демократическая Россия". С 1990г., пред. Демократической партии России.
 Фёдоров Борис Григорьевич /1958+2008/. С 1980г., в Гл. валютно - экон. управлении Госбанка СССР. В 1987-89гг., сотр. ИМЭМО АН СССР. В 1898-90гг., в аппарате ЦК КПСС. С 1990г., министр финансов РСФСР. С 1991г.,  за рубежом в банковской системе. В 1993-94гг., министр финансов РФ, затем на др. гос. постах.

 Филатов Сергей Александрович /р.1936/. В 1969-90гг., был зав. отд. С 1990г., Народный депутат РСФСР. В 1991г., секр. Президиума ВС РСФСР, в 1991-93гг., зам. пред. ВС РФ.

 Филимонов Леонид Иванович /р.1935/. С 1985г., ген. директор «Нижневартовскнефтегаз». С 1987г., 1-й зам. министра газовой пром-сти СССР, с 1988г., 1-й зам. министра нефтяной пром-сти СССР, в 1989-91гг., министр нефтяной и газовой пром-сти СССР.

 Фомиченко Константин Ефимович /р.1927/. В 1973-77 в аппарате ЦК КПСС. С 1977 2-й секр. ЦК КП Киргизии. С 1981г., посол СССР в Эфиопии, с 1985г., - в Монголии. В 1988-91гг., зам. министра внеш. экон. связей СССР.

 Харченко Виктор Иванович /р.1935/. В 1980-82гг., в аппарате ЦК КПСС. В 1982-93гг., нач. Балтийского морского пароходства.
 Хасбулатов Руслан Имранович /р.1942/, чл.-корр. РАН /1991/. В 1980-90гг., профессор, зав. каф. международных экон. отношений Моск. ин-та народного х-ва. С 1990г., Народный депутат РСФСР. В 1990-91гг., 1-й зам. пред., в 1991-93гг., пред. ВС РСФСР /РФ/. Находился под следствием после беспорядков 3-4 октября 1993г., в Москве.
 Хижа Георгий Степанович /р.1938/, доктор техн. наук /1983/. В 1991-92гг., зам. мэра С.-Петербурга, в 1992-93гг., зам. пред. Правительства РФ.
 Христораднов Юрий Николаевич /р.1929/. В 1974-88гг., 1-й секр. Горьковского обкома КПСС. В 1988-89гг., пред. Совета Союза ВС СССР. В 1989-91гг., пред. Совета по делам религий при Совмине СССР.
 Чернов Станислав Павлович /р.1937/. В 1984-87гг., ген. директор Кировского з-да. В 1987-91гг., 1-й зам. министра оборонной пром-сти СССР.

 Черноиванов Вячеслав Иванович /р.1938/. С 1985г., зам.пред. Госагропрома СССР, с 1989г., 1-й зам. пред. Гос. комиссии Совмина СССР по продовольствию и закупкам. В 1991г., министр с.-х. и продовольствия СССР.
 Черномырдин /Шлеер/ Виктор Степанович /1938+2010/. С 1982г., зам.министра нефтяной и газовой пром-сти СССР. В 1985-89гг., министр нефтяной и газовой пром-сти СССР, с 1989г., пред. правления Гос. концерна "Газпром". В 1992-98гг., премьер-министр РФ.

 Чирсков Владимир Григорьевич /р.1935/. С 1978г., зам.министра, с 1983г., 1-й зам. министра, в 1984-91гг., министр стр-ва предприятий нефтяной и газовой пром-сти СССР.

 Чурилов Лев Дмитриевич /р.1935/. С 1986г., в аппарате Бюро Совмина СССР по ТЭК. С 1989г., 1-й зам. министра, в 1991г., министр нефтяной и газовой пром-сти СССР.

 Шадриков Владимир Дмитриевич /р.1939/, академик АПН СССР /1990/. В 1988-91гг., 1-й зам. пред. Госкомитета СССР по народному образованию – министр СССР.
 Шаймиев Минтимер Шарипович /р.1937/. В 1985-89гг., пред. Совмина Татарской АССР. В 1989-90гг., 1-й секр. Татарского обкома КПСС. В 1990-91гг., пред. ВС Татарии. В 1991-2010гг., президент республики Татарстан.
 Шарин Леонид Васильевич /р.1934/. С 1984г., инспектор ЦК КПСС. В 1985-90гг., 1-й секр. Амурского обкома. В 1990-91гг., пред. Комитета ВС СССР по обороне и гос.безопасности.
 Швецова Людмила Ивановна /р.1949/. В 1984-86гг., пред. Центр. совета Всес. пионерской организации им.Ленина. В 1989-91гг., зав. отд. наград в Секретариате Президиума ВС.
 Шахрай Сергей Михайлович /р.1956/. В 1981-90гг., зав. лаб. юрид. ф-та МГУ. С 1990г., Народный депутат РСФСР, в 1990-92гг., пред. Комитета по законодательству ВС РСФСР. С 1991г., советник президента РСФСР.
 Щадов Михаил Иванович /р.1927/. С 1977г., зам.министра, с 1981г., 1-й зам.министра, в 1985-91гг., министр угольной пром-сти СССР.                                             /редакция автора/
   Шишкин Олег Николаевич /р.1934/. В 1966-81гг., директор НИИ и НПО Мин-ва общего маш-ния СССР /ракетная отрасль/. В 1981-88гг., зам.министра, в 1988-89гг., 1-й зам. министра, в 1989-91гг., министр общего маш-ния СССР.
 Шкабардня Михаил Сергеевич /р.1930/. С 1974г., зам. министра, в 1980-89гг., министр приборостроения, средств автоматизации и систем управления СССР. В 1989-91гг., управляющий делами Совмина СССР.
 Шохин Александр Николаевич /р.1951/, доктор экон. наук. В 1987-91гг., нач. Внешнеэкон. управления МИД СССР. В 1991г., министр труда РСФСР. С 1992г., зам.пред. правительства РФ, в 1994г., министр экономики РФ. С 1993г., депутат Гос. думы РФ.
 Щербаков Владимир Иванович /р.1949/. С 1982г., зам. ген. директора Камского автозавода /КАМАЗ/.В 1989-91гг., пред. Госкомитета СССР по труду и социальным вопросам. В 1991г., 1-й зам. пред. Кабинета Министров СССР.
 Юсупов Магомед Юсупович /р.1935/. С 1978г., пред. Совмина Даг.АССР. В 1983-90гг., 1-й секр. Дагестанского обкома КПСС. В 1990-91гг., зам. пред. Госплана РСФСР.
 Явлинский Григорий Алексеевич /р.1952/. В 1990г., зам.пред. Совмина РСФСР. Автор программы либерализации экономики "500 дней" /отвергнута ВС СССР/. В 1991г., возглавил Центр экон. иссл. /ЭПИЦентр/, реформ Нижегородской обл. В октябре 1993г., создал блок "Явлинский - Болдырев - Лукин" "Яблоко". С 1993г., депутат Гос. думы РФ. 

 МИД: Бондаренко Александр Павлович /1922+2010/. В 1967-71 советник-посланник посольства СССР в ФРГ. С 1971г., зав. 3-м Европейским отд. МИД СССР.

 Громыко /Кац/ Андрей Андреевич /1909+1989/, дважды Герой Соц. Труда /1969, 1979/, доктор экон. наук /1956/. В 1957-85гг., глава МИД СССР. В 1985-88гг., пред. Президиума ВС СССР. Член Политбюро ЦК КПСС в 1973-88гг. Почётный гражданин Израиля.

 Замятин Леонид Митрофанович /р.1922/. С 1962г., пост. представитель СССР в ООН /Нью-Йорк/ и Международном агентстве по атомной энергии /Вена/. В 1962-70гг., зав.отд. печати МИД, пресс-секр. Н.Хрущева. В 1970-78гг., ген.директор ТАСС. В 1978-86гг., зав. отд. ЦК КПСС. Рук. группой /А.Аграновский, В.Игнатенко/, писавшей мемуарные кн. Л.Брежнева. В 1986-91гг., посол СССР в Англии.
 Капица Михаил Степанович /1921+1995/, чл.-корр. АН СССР /1987/. В 1982-87гг., зам. министра иностр. дел СССР и пред. Комиссии по делам ЮНЕСКО. В 1987-94гг., директор Ин-та востоковедения АН СССР.
 Капто Александр Семенович /р.1933/. С 1979г., секр. ЦК КП Украины. В 1986-88гг., посол СССР на Кубе. В 1988-90гг., зав. Идеологическим отд. ЦК КПСС. В 1990-92гг., посол в КНДР. Позднее на научной работе в системе РАН.
 Карасин Григорий Борисович /р.1949/. С 1985г., советник 2-го Европейского отд. МИД СССР, в 1988-92гг., советник посольства СССР в Англии. С 1992г., нач. Управления Африки и Ближнего Востока МИД РФ. В 1996-2000гг., зам.министра иностр. дел РФ.
 Карпов Виктор Павлович /1928+1997/. В 1979-86гг., посол по особым поручениям МИД, рук. делегаций СССР на сов.-американских переговорах об ограничении стратегических и ядерных вооружений. В 1986-88гг., нач. Управления МИД по проблемам ограничения вооружений и разоружению. В 1988-92гг., зам. министра иностр. дел СССР.

 Качин Дмитрий Иванович /р.1929/. С 1969г., пред. Камчатского облисполкома, с 1971г., 1-й секр. Камчатского обкома КПСС. В 1986-91гг., посол СССР во Вьетнаме.
 Квицинский Юлий Александрович /1936+2010/. В 1965-77гг., сотр. 3-го Европейского отд. МИД СССР. В 1981-85гг., рук. делегации на переговорах с США об ограничении ядерных вооружений в Женеве. В 1986-90гг., посол в ФРГ. В 1990-92гг., зам.министра, 1-й зам. министра иностр. дел СССР.
 Ломейко Владимир Борисович /1935+2009/. С 1968г., сотр. АПН, с 1972г., гл. ред. В 1978-84гг., межд. Обозреват. "Литературной газеты". С 1984г., зав. отд. печати МИД СССР. В 1986-88гг., пост. представитель СССР в Комиссии ООН по правам человека в Женеве. В 1988-94гг., пост. представитель СССР - РФ при ЮНЕСКО в Париже. Второй муж /первый - А.Пирадов/ дочери А.А.Громыко.                                                                    /редакция автора/

   Кашлев Юрий Борисович /1934+2006/. В 1986-89г., нач. Управл. по гуманит. и культ. связям МИД СССР. В 1990-96гг., посол СССР /РФ/ в Польше. С 1996г., ректор Дипл. акад.
Ковалёв Анатолий Гаврилович /1923+2002/. В 1965-71гг., зав. 1-м Европейским отд. МИД. С 1986-91гг., 1-й зам.министра МИД СССР. С 1991г., советник министра МИД РФ.
 Ковалёв Феликс Николаевич /р.1927/. С 1980г., посол в Эквадоре. В 1986-91гг., зав. Ист.-дипл. управлением МИД. С 1992г., посол по особым поручениям МИД РФ.
 Козырев Андрей Владимирович /р.1951/. В 1989-90гг., нач. Управления международных организаций МИД СССР. С 1990г., министр МИД РСФСР, в 1991-96гг., министр МИД РФ.
 Колоколов Борис Леонидович /р.1924/. В 1973-81гг., посол СССР в Тунисе. В 1981-91гг., зам.министра МИД РСФСР, с 1992г., зам. министра МИД РФ.
 Комплектов Виктор Георгиевич /р.1932/. Работал в посольстве СССР в США /1955-60гг., 1968-78гг., в центр. аппарате МИД СССР /1960-63гг./. В 1978-82гг., зав.отд. США МИД СССР. В 1982-91гг., зам.министра МИД СССР. В 1991-92гг., посол РФ в США.
 Кочемасов Вячеслав Иванович /1918+1998/. С 1962г., зам.пред. Совмина РСФСР /занимался вопросами культуры, с 1965г., первый пред. Центр. совета Всерос. об-ва охраны памятников истории и культуры/. В 1983-90гг., посол СССР в ГДР.
 Кузьмин Леонид Филиппович /р.1930/. В 1975-83гг., посол в Перу. В 1983-86гг., зам.зав., в 1986-88гг., зав. 2-м Латиноамериканским отд. МИД СССР. В 1988-92гг., посол в Бразилии.
Лебедев Александр Александрович /р.1938/. В 1976-79гг., представитель СССР во Всемирном совете мира /Хельсинки/. С 1987г., отв. сотр. аппарата ЦК КПСС. С 1990г., советник-посланник, в 1991-96гг., посол СССР /РФ/ в Чехословакии /Чехии/.
 Лукин Владимир Петрович /р.1937/, доктор ист. наук. В 1965-68гг., работал в ред. ж. «Проблемы мира и социализма» /Прага/. В 1968-87гг., зав. сектором Ин-та США и Канады АН СССР. С 1987г.. на отв. постах в аппарате МИД СССР, в 1989г., нач. Управления оценок и планирования МИД СССР. В 1989-92гг., пред. Комитета по международным делам ВС РСФСР. В 1992-94гг., посол РФ в США. Один учредителей партии «Яблоко».
 Макеев Евгений Николаевич /1928+2008/. В 1964-67 и 1971-80гг., зам. пост. представителя СССР в ООН. В 1968-71гг., зав. 2-м Европейским отд. С 1980г., зав. отд. межд. организаций МИД, пост. представитель СССР-РФ при отделении ООН в Женеве.
 Мамедов Георгий Энверович /р.1947/. В 1970-81гг., сотр. посольства СССР в США. С 1981г., в Управлении США МИД СССР, в 1990-91гг., нач. управления. В 1991-2003гг., зам. министра иностр. дел РФ.
 Можаев Павел Петрович /р.1930/. С 1986г., в аппарате ЦК КПСС. В 1986-88гг., посол СССР в Афганистане. В 1988-91гг., посол по особым поручениям МИД.
 Никифоров Валентин Михайлович /р.1934/. С 1979г., зам. зав. отд. ЦК КПСС. В 1985-91гг., зам.министра иностр. дел СССР.
 Новожилова Зоя Григорьевна /р.1943/. В 1972-81гг., секр. ЦК ВЛКСМ. В 1981-87гг., зам. министра просвещения РСФСР. В 1987-92гг., посол СССР /РФ/ в Швейцарии.

 Обухов Алексей Александрович /р.1937/. В 1989-90гг., нач. Управления США и Канады МИД, в 1990-91гг., зам.министра МИД СССР. В 1992-97гг., посол в Дании, отозван после ареста сына, сотр. аппарата МИД РФ П.Обухова /р.1969/, обвиненного в шпионаже.
 Панкин Борис Дмитриевич /р.1931/. В 1966-73гг., гл. ред. газ. "Комсомольская правда". В 1973-82гг., пред. Всес. агентства по авторским правам /ВААП/. В 1982-90гг., посол СССР в Швеции, в 1990-91гг., - в Чехословакии. Выступил против ГКЧП, назначен министром иностр. дел СССР. В 1991-93гг., посол СССР /РФ/ в Англии.
 Пастухов Борис Николаевич /р.1933/. В 1977-82гг., 1-й секр. ЦК ВЛКСМ. В 1982-86гг.. пред. Госкомитета СССР по делам издательств, полиграфии и книжной торговли. В 1986-89гг., посол СССР в Дании, в 1989-91гг., - в Афганистане. В 1992-96гг., зам. министра иностр. дел РФ.
 Попов Виктор Иванович /1918+2007/, доктор ист. наук. В 1968г., советник посольства СССР в Англии. В 1968-80гг., ректор Дипл. акад. МИД. В 1980-86гг., посол в Англии. В 1986-92гг., советник при МИД СССР.                                                             /редакция автора/

   Посувалюк Виктор Викторович /1940+1999/. В 1986-88гг., зам.нач. Управления стран Ближнего Востока и Северной Африки МИД СССР. В 1988-90г., посол в Омане, с 1991г., - в Ираке. С 1992г., директор департамента МИД РФ, позднее зам. министра иностр. дел РФ.

 Решетов Юрий Александрович /1935+2003/, доктор юрид. наук /1984/. В 1980-86гг., в Ин-те государства и права АН СССР. С 1989г., нач. Управления по межд. гуманитарному сотрудничеству и правам человека МИД СССР. В 1992-98гг., посол РФ в Исландии.
 Романовский Сергей Калистратович /1923+2003/. С 1959г., пред. Антифашистского комитета сов. молодежи. В 1962-68гг., пред. Госкомитета по культурным связям с заруб. странами при Совмине СССР. В 1968-74гг., посол СССР в Норвегии, в 1975-84гг., - в Бельгии. В 1986-92гг., посол СССР /РФ/ в Испании. С 1993г., ректор Дипл. акад. МИД РФ.
 Сафрончук Василий Степанович /1925+2004/. В 1971-76гг., зам. пост. Предст. СССР в ООН. В 1979-82гг., советник посольства в Афганистане. В 1982-85гг., зав.отд. МИД СССР. С 1985г., 1-й зам. пост. представителя СССР при ООН. В 1987-92гг., зам. ген. секр. ООН.
 Ситников Василий Иванович /р.1927/. С 1983г., 1-й секр. Иркутского обкома КПСС. В 1988-91гг., посол СССР в Монголии.
 Соловьёв Николай Николаевич /1931+1998/. В 1966-71гг., 2-й секр., 1-й секр. посольства СССР в Японии. В 1971-86гг., во 2-м Дальневосточном отд. МИД СССР, в 1976-86гг., зав. отд. В 1986-90гг., посол в Японии, в 1990-92гг., - в Китае, в 1995-98гг., – в Индонезии.
 Степанов Андрей Иванович /р.1930/, доктор ист. наук. С 1970г., профессор, проректор Дипл. акад. МИД. В 1990-92гг., ректор МГИМО. В 1992-1999гг., посол в Швейцарии.
 Суходрев Виктор Михайлович /р.1932/. В /1939-45/ с матерью жил в Лондоне. Отец – разведчик ГРУ в США /1939-49/. С 1956г., переводчик Н.Хрущева и Л.Брежнева. С 1983г., зам.зав. отд. США и Канады МИД. В 1989-94гг., спец. пом. Генерального секр. ООН.
 Таратута Василий Николаевич /1930+2008/. В 1970-83гг., 1-й секр. Винницкого обкома КП Украины. В 1983-91гг., посол СССР в Алжире.
 Терехов Владислав Петрович /р.1933/. В 1988-90гг., нач. ГУ кадров и учебных заведений МИД СССР. В 1990-96гг., посол СССР /РФ/ в ФРГ.
Тимербаев Роланд Махмутович /р.1927/, доктор ист. наук /1982/. В 1950-87гг., сотр. представительства СССР при ООН в Нью-Йорке, в 1988-92гг., пост. представитель СССР при международных организациях в Вене. Преподавал в МГИМО, профессор.
 Харчев Константин Михайлович /р.1934/. В 1984-89гг., пред. Совета по делам религий Совмина СССР. В 1989-92гг., посол СССР в ОАЭ. С 1993г., в центр. аппарате МИД РФ.
 Чижов Людвиг Александрович /р.1936/. С 1986г., зав. отд. Тихоокеанских стран МИД СССР. В 1990-96гг., посол СССР /РФ/ в Японии.
 Чикваидзе Александр Давидович /р.1932/. С 1979г., ген.консул в Сан-Франциско, с 1983г., посол в Кении. В 1985-88гг., а аппарате ЦК КПСС. В 1988-92гг., посол в Нидерландах.
 Чуркин Виталий Иванович /р.1952/. В 1982-87гг., сотр. посольства СССР в Англии. С 1987г., в Международном отд. ЦК КПСС.
 В 1990-91гг., нач. Управл. информации МИД. С 1992г., зам.министра МИД РФ, посол в Бельгии и Канаде, пост. Предст. РФ при ООН.

 Шарапов Виктор Васильевич /р.1931/. С 1961г., корр. газ. "Правда" в Китае. С 1963г., в аппарате ЦК КПСС. С 1971г., в центр. аппарате КГБ СССР, генерал-майор. В 1982-88гг., пом. Ген. секр. ЦК КПСС. В 1988-92гг., посол СССР /РФ/ в Болгарии.
 Шикин Геннадий Серафимович /1938+2006/. В 1976-86гг., зам. зав. 3-м Европейским отд. МИД. В 1986-90гг., посол в Австрии, в 1990г., - в ГДР, в 1991-96гг., - в Югославии.

 СМИ: Бовин Александр Евгеньевич /1930+2004/. В 1963-73гг., в аппарате ЦК КПСС /в Отд. соц. стран под рук. Ю.Андропова/. В 1972-91гг., обозреватель газ. "Известия", комментатор Центр. ТВ. В 1991-97гг., посол СССР - РФ в Израиле.
 Боровик Генрих Авиэзерович /р.1929/. В АПН, работал в США. В 1982-87гг., гл. ред. ж. "Театр". Пред. Сов. комитета защиты мира /с 1987/. Связан с парт. руководством и КГБ.
 Борисов Вадим Михайлович /1945+1997/. Лит. агент в СССР А.Солженицына. В 1988-91гг., зам. гл. ред. ж. "Новый мир".                                                                  /редакция автора/

   Готт Владимир Спиридонович /1912+1991/, 1954-57гг., пом. В.М.Молотова. С 1957г., зав. каф. философии МИФИ, затем - МГПИ, с 1985г., профессор АОН ЦК КПСС. В 1970-91г., гл. ред. ж. «Философские науки».
 Казенин Владислав Игоревич /р.1937/, засл. деятель искусств РСФСР /1980/. В 1968-70гг., гл. ред. Бюро пропаганды сов. музыки СК СССР, с 1979г., зам. пред., с 1990г., пред. СК РСФСР. В 1987-89гг., зам. министра культуры СССР.
 Какучая Ольвар Варламович /1931+2005/. С 1983г., - на Центр. ТВ, зам. гл. ред., затем гл ред. программы "Время". В 1992-93 рук. программы В.Молчанова «До и после полуночи».
 Камшалов Александр Иванович /р.1932/. С 1970г., зав. сектором Отд. культуры ЦК КПСС. В 1986-91гг., пред. Госкомитета СССР по кинематографии.
 Карпинский Лен Вячеславович /1929+1995/. Сын В.А.Карпинского. С 1989г., полит. обозреватель газ. "Моск. новости", в 1992-93гг., гл. ред. этой газ.

 Касьяненко Василий Игнатьевич /1924+1997/, чл.-корр. АН СССР /1987/. В 1962-82гг., зав. сектором ИМЛ при ЦК КПСС. В 1982-91гг., гл. ред. ж. "Вопросы истории КПСС".

 Климов Элем Германович /1933+2003/, засл. деятель искусств РСФСР /1976/. В 1986-90гг., 1-й секр. Союза кинематографистов СССР. Жена – Лариса Шепитько /+1980/.

 Коконин Владимир Михайлович /1938+2005/, засл. деятель искусств РСФСР. В 1970-71гг., зам. директора Госконцерта СССР. В 1988-95гг., ген. директор Большого театра.
 Коротич Виталий Алексеевич /р.1936/. В 1986-91гг., гл. ред. ж. "Огонек" в Москве. С 1989г., Народный депутат СССР. В 1991-98гг., жил в США, преп. в ун-тах.
 Кравченко Леонид Петрович /р.1938/. С 1975г., гл. ред. "Строительной газеты", с 1980г., - газ. "Труд". С 1985г., 1-й зам.пред. Гостелерадио СССР. В 1988г., ген.директор ТАСС. В 1988-1991гг., пред. Гостелерадио СССР. С 1992г., 1-й зам. гл. ред. "Российской газеты".

 Левада Юрий Александрович /1930+2006/, доктор филос. наук /1966/. С 1969г., сотр. ЦЭМИ АН СССР. В 1988-92гг., зав. отд. Всес. центра изучения общественного мнения /ВЦИОМ/, в 1992-2003гг., ген. директор ВЦИОМ.
 Линник Виктор Алексеевич /р.1944/. Работал в Ин-те США и Канады АН СССР. С 1980г., корр. газ. «Правда» в Нью-Йорке, в 1989-93гг., ред. отд. международной жизни этой газ.

 Малашенко Игорь Евгеньевич /р.1954/. В 1980-89гг., работал в Ин-те США и Канады АН СССР, занимался вопросами ядерного сдерживания и обществ. мнения. В 1989-91гг., сотр. Международного отд. ЦК КПСС. В 1992-93гг., 1-й зам. пред., президент телерадиокомпании "Останкино". Один из создателей и гендиректор телекомпании НТВ.

 Медведев Армен Николаевич /р.1938/. В 1966-72гг., гл. ред. ж. "Советский фильм". С 1972 зам. гл. ред., в 1982-84гг., гл. ред. ж. "Искусство кино". В 1984-87гг., гл. ред Гл. ред. худ. фильмов Госкино СССР. С 1987г., 1-й зам. пред. Госкино СССР. В 1989-91гг., в аппарате Совмина СССР, позднее пред. Госкино РФ.
 Плевако Александр Сергеевич /р.1930/. С 1954г., работал на Всес. радио, был соб. корр. в Югославии, гл. ред. Гл. ред. информации и пропаганды. В 1989-91гг., зам.пред. Гостелерадио СССР, рук. Центр. вещания на зарубежные страны.

 Познер Владимир Владимирович /р.1934/. Сын В.С.Познера. Родился в Париже, с 1953г., в Москве. Лит. секр. С.Я.Маршака, в 1961-70гг., ред. в АПН. С 1970г., комментатор Гостелерадио СССР, с 1986г., широко известен как ведущий первых телемостов между СССР и США. В 1990-91гг., работал на ТВ в США. С 1991г., на ТВ в России.
 Полторанин Михаил Никифорович /р.1939/. В 1975-86гг., в газ. "Правда". В 1986-88гг., гл. ред. газ. "Московская правда". С 1988г., обозреватель АПН. С 1987г., секр. правления СЖ СССР. В 1990-92гг., министр печати и информации РСФСР /РФ/.
 Попцов Олег Максимович /р.1934/. С 1968г., гл. ред. ж. "Сельская молодежь". В 1990г., 1-й зам. гл. ред. газ. "Моск. новости". В 1990-96гг., пред. Всерос. Телерадиокомпании.
 Ненашев Михаил Федорович /р.1929/. С 1975г., зам.зав. отд. ЦК КПСС. С 1978г., гл. ред. газ. "Советская Россия".В 1986-89гг., пред. Госкомитета СССР по делам издательств, полиграфии и книжной торговли, в 1989-90гг., пред. Гостелерадио СССР, в 1990-91гг., пред. Госкомитета СССР по печати.                                                                 /редакция автора/

   Поройков Юрий Дмитриевич /р.1935/. В 1968-72гг., 1-й секр. Башкирского обкома ВЛКСМ. В 1972-79гг., гл. ред. ж. "Молодой коммунист" /Москва/. С 1979г., в ЦК КПСС. В 1980-91гг., зам. гл. ред. "Литературной газеты". С 1991г., 1-й зам. ген.директора ТАСС.
 Потапов Александр Серафимович /р.1936/. В 1975-76гг., ред. газ. «Белгородская правда». В 1976-85гг., в аппарате ЦК КПСС. С 1985г., гл. ред. газ. "Труд" в Москве.

 Распутин Валентин Григорьевич /р.1937/, писатель, Герой Соц. Труда /1987/. С 1989г., Народный депутат СССР, в 1990-91гг., член Президентского совета СССР.

 Ряшин Владимир Федорович /р.1938/. С 1971г., в газ. "Правда", корр. "Литературной газеты" по Дальнему Востоку. С 1990г., зам. гл. ред. газ. "День". С 1992г., зам. гл. ред. газ. "Правда", с 1995г., гл. ред. еженедельника "Правда-5".
 Селезнёв Геннадий Николаевич /р.1947/. С 1974г., гл.ред. ленингр. газ. "Смена". С 1980гг., гл.ред. газ. "Комсомольская правда", в 1988-91гг., гл.ред. "Учительской газеты" в Москве. В 1991-93гг., гл.ред. газ. "Правда". С 1993г., депутат, в 1996-2003гг., пред. Гос. думы.
 Спиридонов Лев Николаевич /1931+2009/. В 1985г., секр. МГК КПСС. В 1972-82гг., ред. газ. „Московская правда“. С 1986г., 1-й зам. гл. ред. газ. „Правда“. В 1990-91гг., ген. директор информационного агентства ТАСС.
 Старков Владислав Андреевич /1940+2004/. В 1973-77гг., работал корр. Моск. радио, в 1977-80гг., ред. в моск. изд-вах „Знание“ и „Международные отношения“. В 1980-2001гг., гл. ред. газ. „Аргументы и факты“. В 1990-93гг., Народный депутат РСФСР.
 Лошак Виктор Григорьевич /р.1952/. С 1983г., спец. корр. моск. газ. "Известия". С 1986г., полит. обозреватель газ. "Московские новости", один из ведущих журналистов при гл. ред. Е.Яковлеве, с 1991г., 1-й зам. гл. ред., с 1993г., гл. ред. этой газ.
 Третьяков Виталий Товиевич /р.1953/. В 1976-88гг., работал в АПН. С 1988г., зам. гл. ред. "Московские новости". В 1990-2001гг., основатель и гл. ред. "Независимой газеты".
 Юмашев Валентин Борисович /р.1957/. С 1978г., корр. газ. "Московский комсомолец" и "Комсомольская правда". В 1987-91гг., обозреватель ж. "Огонек". С 1988г., с Б.Ельциным. В 1991-95гг., зам. гл. ред. ж. "Огонек", в 1995-96гг., ген. директор изд-ва "Огонек". С 1996г., советник президента РФ, в 1997-98гг., глава администрации президента.

 Наука и Культура: Болховитинов Николай Николаевич /1930+2008/, чл.-корр. АН СССР /1987/. В 1988-93гг., зав. отд. истории США и Канады.

 Гайдар Егор Тимурович /1956+2009/, доктор экон. наук. Внук А.Гайдара и П.Бажова, сын Т.Гайдара. В 1987-90гг., в ред. ж. "Коммунист" и газ. "Правда". В 1990-91гг., директор Ин-та экон. политики АНХ при Совмине СССР и АН СССР. С нояб. 1991г., зам.пред. Совмина РСФСР, министр экономики и финансов, в 1992г., и.о. пред. пр-ва РФ. С 1992г., директор Ин-та экон. проблем переходного периода. Жена - Мария Стругацкая, дочь писателя.
 Караганов Александр Васильевич /1915+2007/, засл. деятель искусств РСФСР /1986/, доктор иск-ведения /1969/. С 1958-64гг., гл. ред. И директор изд-ва "Искусство". С 1965г., секр. Союза кинематографистов СССР. С 1964г., преподавал в АОН при ЦК КПСС.
 Караганов Сергей Александрович /р.1952/, доктор ист. наук /1989/. В 1974-88гг., сотр. Ин-та США и Канады АН СССР, с 1988г., зам. директора Ин-та Европы АН СССР /РАН/.
 Ковалёв Сергей Адамович /р.1930/. Работал в Ин-те биофизики АН СССР, МГУ, Ин-те проблем передачи информации АН СССР. Был близок к А.Сахарову. В 1974-84г., находился в лагере и ссылке. С 1987г., в Москве. С 1990г., Народный депутат РСФСР. В 1993-96гг., пред. Комиссии по правам человека при Президенте РФ. В 1994-1995гг., из штаба Д.Дудаева призывал по рации сдаваться. В итоге многие военные были убиты.
 Кутафин Олег Емельянович /1937+2008/, доктор юрид. наук /1979/. С 1964г., преп. во ВЗЮИ, с 1971г., - в МГУ. В 1987-2008гг., ректор ВЗЮИ /позднее - Моск. юрид. акад./.
 Кудрявцев Владимир Николаевич /1923+2007/, юрист, академик /1984/. В 1960-63гг., в аппарате Военной коллегии Верховного суда СССР. С 1963г., сотр. ВНИИ по изучению причин преступности Прокуратуры СССР, в 1969-73 директор этого ин-та. В 1973-89гг., директор Ин-та государства и права АН СССР. С 1988г., вице-президент АН СССР – РАН. Советник Президента России.                                                                           /редакция автора/

   Левенбук Александр Симхович /р.1933/, артист. С 1970г., вёл популярную радиопередачу "Радионяня". Левенбук с 1988г., гл. режиссер Московского еврейского т-ра "Шалом".
 Левинсон Борис /Бернгард/ Леопольдович /1919-2002/, засл. арт. РСФСР /1954/. С 1957г., в труппе Моск. т-ра им.Маяковского. Режиссер, ставил спектакли в моск. т-рах, режиссер эстрадных спектаклей Г.Хазанова.
 Лихачёв Дмитрий Сергеевич /1906+1999/, академик /1970/, Герой Соц. Труда /1986/. С 1954г., зав. отд. древнерусской лит-ры. В 1985-93гг., пред. Сов. фонда культуры. С 1989г., Народный депутат СССР. В октябре 1993г., подписал «Письмо сорока двух» с призывом о запрете коммунистических и шовинистических партий и движений.
 Макаров Игорь Михайлович /р.1927/, академик /1987/. В 1975-88гг., зам.министра высш. и среднего спец. образования. С 1983г., сотр. ВНИИ системных исследований АН СССР. В 1988-91гг., гл. ученый секр. Президиума АН СССР /РАН/, гл. ред. ж. «Вестник АН СССР».
 Обичкин Олег Геннадьевич /р.1931/, доктор ист. наук /1974/. Сын Г.Д.Обичкина. В 1976-85гг., и с 1991г., зав. каф. МГИМО, в 1985-91гг., профессор, зав. каф. АОН при ЦК КПСС.
 Осипьян Юрий Андреевич /1931+2008/, академик /1981/, Герой Соц. Труда /1986/. С 1988г., вице-президент АН СССР. С 1989г., Народный депутат СССР. В 1990-91гг., член Президентского совета СССР.

 Пиотровский Михаил Борисович /р.1944/, доктор ист. наук /1984/. Сын Б.Б.Пиотровского, стажировался в Каирском ун-те. В 1967-91гг., сотр. ЛО Ин-та востоковедения АН СССР. С 1991г., зам. директора, с 1992г., директор Эрмитажа.
 Пихоя Рудольф Германович /р.1947/, доктор ист. наук /1987/. В 1981-86гг., зав. отд. Ин-та экономики УрО АН СССР. В 1990-91гг., пред. Комитета по делам архивов при Совмине РСФСР, в 1992-96гг., пред. Комитета по делам архивов РФ.
 Платонов Юрий Павлович /р.1929/, нар. арх. СССР /1991/. С 1953г., работал ГипроНИИ АН СССР /Академпроект/, был гл. архитектором, директором этого ин-та. С 1976г., профессор МАРХИ. В 1987-92гг., 1-й секр. правления СА СССР.
 Плучек Валентин Николаевич /1909+2002/, нар. арт. СССР /1974/. С 1929г., актер Т-ра им.Мейерхольда. С 1950г., режиссер, в 1957-2000гг., гл. режиссер Моск. т-ра Сатиры.
 Подберёзкин Алексей Иванович /р.1953/, доктор ист. наук /1990/. В 1985-90гг., в ИМЭМО АН СССР. С 1991г., президент Российско-Американского института.
 Родимцева Ирина Александровна /р.1934/. В 1978-87гг., нач. Управления музеев Мин-ва культуры СССР. В 1987-2001гг., директор Музея-заповедника "Московский Кремль".
 Рождественский Геннадий Николаевич /р.1931/, нар. арт. СССР /1976/, Герой Соц. Труда /1990/. Сын дирижера Н.П.Аносова и певицы Н.П.Рождественской. В 1965-70гг., гл. дирижер Большого театра. В 1961-74гг., гл. дирижер Б. симфонического оркестра Центр. ТВ и Всес. радио. В 1974-85гг., муз. рук. и гл. дирижер Моск. муз. камерного т-ра. В 1982-92гг., гл. дирижер Симфонич. оркестра Мин-ва культуры СССР. С 1974г., гл. дирижер ряда зарубежных оркестров /Стокгольм, Лондон, Вена/. С 1976г., профессор Моск. конс.
 Рыжов Юрий Алексеевич /р.1930/. С 1960г., преподавал в МАИ, проректор, в 1986-92гг., ректор этого ин-та. Народный депутат СССР /с 1989/. В 1992-99гг., посол во Франции.
 Сахаров Андрей Николаевич /р.1930/, чл.-корр. РАН /1991/. В 1971-75гг., гл. ред. изд-ва "Наука" АН СССР. С 1975г., в Госкомитете СССР по делам издательств, полиграфии и книжной торговли. В 1993-2008гг., директор Ин-та истории СССР АН СССР - РАН.
 Сидоров Евгений Юрьевич /р.1938/. В 1974-78гг., преподавал в АОН при ЦК КПСС. В 1978-87гг., проректор, в 1987-92г., ректор Лит. ин-та им.Горького. В 1992-97гг., министр культуры РФ, позднее представитель РФ в ЮНЕСКО.
 Швыдкой Михаил Ефимович /р.1948/. В 1991-93гг., ген. директор ред.-изд. «Культура» Мин-ва культуры РФ. В 1993-97гг., зам.министра, в 2000-2004гг., министр культуры РФ.
 Соловьёв Сергей Александрович /р.1944/, засл. деятель искусств РСФСР /1976/. С 1969г., режиссер к.-ст. „Мосфильм“. В 1986-90гг., секр. правления Союза кинематографистов СССР, с 1990г., пред. Моск. отделения Союза. С 1985г., рук. актерско-режиссерской мастерской во ВГИКе.                                                                                       /редакция автора/
   Тавхелидзе Альберт Никифорович /1930+2010/, академик /1990/, академик АН Груз.ССР /1974/. В 1956-70гг., работал в ОИЯИ /Дубна Моск. обл./. В 1970-86гг., директор Ин-та ядерных исследований АН СССР /Москва/. В 1986-2005гг., президент АН Груз.ССР.
 Тер-Газарянц Георгий Арташесович /р.1923/. С 1957г., сотр. Отд. соц. стран ЦК КПСС, работал под рук. Ю.Андропова. В 1964-73гг., 2-й секр. ЦК КП Армении. С 1973 посол СССР в Сенегале, в 1981-87гг., - в Зимбабве. С 1987г., 1-й зам. пред. Всес. агентства по охране авторских прав /ВААП/, пред. правления Российского авторского об-ва /РАО/.
 Шаевич Адольф Соломонович /р.1937/, раввин. Окончил Хабаровский политехнический ин-т /1964/ и раввинскую семинарию в Будапеште /1980/. В 1964-72гг., на инж.-техн. работе в Биробиджане. С 1980г., раввин, с 1983г., гл. раввин Моск. хоральной синагоги. С 1983г., пред. Союза еврейских религиозных общин СССР, затем - РФ.

 Яновский Рудольф Григорьевич /1929+2010/, чл.-корр. АН СССР /1987/. В 1983-91гг., ректор АОН при ЦК КПСС. С 1991г., сотр. Ин-та соц.-полит. исследований РАН.

 МВД: Громов Борис Всеволодович /р.1943/, генерал-полковник /1989/, Герой Сов. Союза /1988/. С 1987г., команд. 40-й армией в Афганистане. В 1989-90гг., команд. войсками Киевского ВО. В 1990-1991г., 1-й зам.министра МВД СССР. В 1992-95гг., зам. МО РФ.

 Демидов Николай Иванович /р.1933/ Генерал-лейтенант внутр. службы. В 1983-91гг., зам. министра МВД СССР. В 1994-97гг., нач. Акад. МВД РФ.

 Дунаев Андрей Федорович /р.1939/, генерал-лейтенант. В 1986-90гг., нач. Калининградской школы милиции. В 1990-91гг., зам. министра, в 1991г., министр внутр. дел РСФСР. В 1992-93гг., 1-й зам. министра внутр. дел РФ.
 Ерин Виктор Федорович /р.1944/, генерал армии /1993/. В 1983-88гг., нач. отд. ГУ БХСС МВД СССР. В 1988-90гг., 1-й зам. министра МВД Арм.ССР. В 1990-91гг., зам. министра МВД РСФСР, в 1991г., 1-й зам.министра МВД СССР. В 1992-95гг., министр МВД РФ.

 Карпец Игорь Иванович /1921+1993/, доктор юрид. наук /1963/. В 1963-69гг., директор Всес. ин-та по изучению причин и разработке мер предупреждения преступности Прокуратуры СССР. В 1969-79гг., нач. ГУ уголовного розыска МВД СССР. В 1980-84гг., нач. НИИ МВД СССР. В 1984-93гг., вновь директор Ин-та Прокуратуры СССР.
 Пуго Борис Карлович /1937+1991/, генерал-полковник /1991/. С 1975г., 1-й секр. Рижского горкома КП Латвии. С 1976г., отв. сотр. центр. аппарата КГБ СССР. С 1977г., 1-й зам. пред., в 1980-84гг.. пред. КГБ Латв.ССР. В 1984-88гг., 1-й секр. ЦК КП Латвии. В 1988-90гг., пред. КПК при ЦК КПСС. В 1990-91г., министр внутр. дел СССР. В 1989-90гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС. Участник ГКЧП, был убит после провала.
 Снетков Виктор Алексеевич /1930+2009/, доктор юрид. наук /1971/. В 1951-84гг., во ВНИИ МВД СССР, нач. лаб., зам. нач. ин-та, профессор. В 1984-92гг., нач. Экспертно-криминалистического управления МВД СССР, генерал-майор милиции.

 Трушин Василий Петрович /1934+2006/, генерал-полковник /1985/. В 1984г., секр. МГК КПСС. В 1979-84гг., нач. ГУ ВД Москвы. В 1985-89гг., 1-й зам. министра МВД СССР, в 1989-90гг., министр МВД РСФСР, в 1990-91гг., зам. министра МВД.

 Минюст, Прокуратура и КГБ-ФСБ:
 Агеев Гений Евгеньевич /1929+1994/, генерал-полковник /1986/. В 1990-91гг., 1-й заместитель председателя КГБ СССР.
 Андреев Николай Николаевич начальник управления шифросвязи КГБ СССР.

 Костенко Анатолий Иванович /р.1940/, генерал-полковник /1989/. С 1987г., 1-й зам. командующего, в 1989-92гг., командующий войсками Белорусского ВО.

 Бобков Филипп Денисович /р.1925/, генерал армии /1987/. В 1969-82гг., нач. 5-го Управления КГБ СССР /борьба с «идеологической диверсией»/. В 1985-91гг., 1-й зам. пред. КГБ СССР. В январе 1991г., переведён из КГБ в группу ген.инспекторов МО.

 Бояров Виталий Константинович /р.1928/, генерал-лейтенант /1981/. В 1963-65гг., зам. рук. лондонской резидентуры 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР по линии «К» - внешняя контрразведка /2-й секр. посольства СССР/, С 1965г., нач. Управления внеш. контрразведки ПГУ КГБ СССР. В 1987-91гг., нач. ГУ таможенного контроля Совмина СССР.          /редакция автора/

   Генералов Вячеслав Васильевич /р.1946/, генерал-майор. В 1967-91гг., нач. Спец. эксплуатационно-техн. управления, зам. нач. 9-го управления /охрана рук. партии и пр-ва/. В авг. 1991г., обеспечивал охрану резиденции Президента СССР в Форосе /Крым/, один из организаторов ГКЧП, непосредственно участвовал в задержании М.Горбачева с семьей.

 Голушко Николай Михайлович /р.1937, генерал-полковник /1992/. С 1983г., зам. нач. 5-го управления /борьба с идеологической диверсией/, с 1984г., нач. дежурной службы. В 1987-91гг., пред. КГБ Укр.ССР. С 1992г., зам. министра, в 1993г., министр безопасности РФ. В 1993-94гг., директор Федеральной службы контрразведки.
 Григоренко Григорий Федорович /1918+2007/, генерал-полковник /1978/. В 1970-83гг., нач. 2-го ГУ КГБ СССР /контрразведка/. Одноврем. в 1978-83гг., зам. пред. КГБ СССР. В 1983-92гг., зам. министра общего маш-ния СССР /ракетная отрасль/.
 Громаков Иван Семенович /р.1930/, генерал-майор. В 1971-75гг., зам. резидента КГБ в Вашингтоне, в 1977-82гг., - в Бонне. В 1987-93гг., резидент КГБ СССР-ФСБ РФ в Вашингтоне. С 1994г., в отставке.
 Грушко Виктор Федорович /1930+2001/, генерал-полковник /1991/. В 1975-80гг., нач. 3-го /англо-скандинавского/ отд. ПГУ. С 1980 зам. нач., с 1983г., 1-й зам. нач. ПГУ. В 1989-91гг., зам. пред. КГБ СССР и нач. 2-го ГУ /контрразведка/. В 1991г., 1-й зам. пред. КГБ СССР. Активный участник ГКЧП.

 Жардецкий Александр Владиславович /1931+2005/ вице-адмирал. В 1990-91гг., нач. 3-го ГУ /военная контрразведка/.

  Журавлёв Юрий Иванович, с 1991г., начальник управления «С» ПГУ КГБ СССР.

 Зайцев Геннадий Николаевич /р.1934/, генерал-майор /1990/, Герой Сов. Союза /1986/. С 1953г., в Управлении коменданта Моск. Кремля, с 1958г., сотр. 9-го управления КГБ СССР. С 1974г., в группе КГБ /ФСБ/ «Альфа», в 1978-88гг., и 1992-95гг., командир этой группы. В 1988-91гг., зам. нач. 7-го управления КГБ СССР /наружное наблюдение/.
 Калиниченко Илья Яковлевич /1931+1997/, генерал-полковник /1990/. В 1989-91гг., нач. ГУ погран. войск и зам. пред. КГБ СССР. С 1991г., главком погран. войск СССР - РФ.

 Калугин Олег Данилович /1934+2010/, генерал-майор /1974/. Изучал журналистику в Колумбийском ун-те /1958-59/, был корр. Всес. радио в Нью-Йорке, сотр. посольства СССР в США. В 1973-79гг., нач. Управления контрразведки 1-го ГУ ПГУ КГБ СССР. В 1979-87гг., 1-й зам. нач. Ленингр. УКГБ. С 1987г., нач. Управления безопасности и режима АН СССР, затем - Мин-ва электронной пром-сти СССР. С 1989г., в отставке. В 1990-91гг., Народный депутат СССР. С 1994г., постоянно жил в США.

 Карпухин Виктор Федорович /1947+2003/, генерал-майор /1990/, Герой Сов. Союза /1980/. С 1979г., в группе КГБ СССР "Альфа", в 1988-91гг., командир, один из рук. штурма дворца Амина /1979/. В 1991-92гг., советник по безопасности президента Казахстана.

 Киреев Анатолий Тихонович /1923+1990/, генерал-лейтенант /1978/. С 1957г., в резидентуре в США, позднее зам. резидента в Вашингтоне и Нью-Йорке. В 1967-74гг., нач. отд. 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. В 1974-77гг., резидент в Ливане. В 1979-87гг., нач. Службы внеш. контрразведки ПГУ. В 1987-90гг., представитель КГБ СССР в Польше.

 Кирпиченко Вадим Алексеевич /1922+2005/, генерал-лейтенант /1979/. С 1967г., нач. африканского отд. ПГУ. В 1970-74гг., резидент в Тунисе и Египте. В 1974-79гг., нач. управления «С» /нелегальная разведка/ и зам. нач. ПГУ, в 1979-91гг., 1-й зам. нач. ПГУ /в 1988-89гг., и.о. нач. ПГУ/. С 1991-1997гг., рук. службы консультантов директора СВР РФ.

 Кирпиченко Валерия Николаевна /р.1930/, доктор филол. наук /1987/. Жена генерала В.А.Кирпиченко. С 1974г., сотр. Ин-та востоковедения АН СССР.

 Кондрашов Сергей Александрович /1923+2007/, генерал-лейтенант. В 1957-59гг., зам. резидента и резидент в Австрии /1-й секр. посольства СССР/. С 1962г., зам.нач. отд. «Д» /дезинформация/ 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. С 1967г., нач. 4-го /австро-германского/ отд. ПГУ, с 1968г., нач. службы «А» /активные мероприятия/, зам.нач. ПГУ. Позднее нач. Разведуправления погранвойск КГБ СССР. В 1978-92гг., ст. консультант пред. КГБ СССР. Выступал как полит. обозреватель в центр. прессе.                                        /редакция автора/
   Кортелайнен Карл Ефремович /р.1930/, генерал-лейтенант /1982/. С 1979г., нач. войск Забайкальского ПО, с 1981г., - Дальневосточного ПО КГБ СССР. В 1982-90гг., пред. КГБ Эст.ССР. В 1990-91гг., 1-й зам. нач. ГУ погран. войск КГБ СССР.

 Крючков Владимир Александрович /1924+2007/, генерал армии /1988/ В 1955-57гг., пресс-атташе и 3-й секр. посольства СССР в Венгрии, где работал под рук. Ю.В.Андропова. В 1965-67гг., пом. секр. ЦК КПСС /Андропова/. С 1967г., нач. секретариата КГБ СССР. С 1970г., зам.нач., в 1978-88гг., нач. 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР и зам. пред. КГБ СССР. В 1988-91гг., пред. КГБ СССР. В 1989-91гг., член Политбюро ЦК КПСС. В авг.1991г., один из организаторов ГКЧП, после провала в 1991-94гг., находился под следствием.

 Курков Анатолий Алексеевич /1930+1998/, генерал-лейтенант. С 1974г., ст. офицер связи в представительстве КГБ СССР при МГБ ГДР. С 1978г., зам. нач. УКГБ Ленингр. обл. В 1983-89гг., нач. ГУВД Ленинграда и Ленингр. обл. В 1989-91гг., нач. УКГБ Ленингр. обл.

 Матросов Вадим Александрович /1917+1999/, генерал армии /1978/, Герой Сов. Союза /1982/. С 1961г., зам.нач. штаба Погран.войск КГБ СССР, 1967г., нач. Закавказского пограничного округа. В 1972-90гг., нач. Погран.войск КГБ СССР, в 1984-90гг., зам. пред. КГБ СССР. В 1990-92гг., в центр. аппарате МО СССР.

 Модин Юрий Иванович /1918+2008/, полковник. В 1955-58гг., в резидентуре в Лондоне, в 1955-58гг., рук. резидентуры. Направлял деятельность «кембриджского кружка» /Филби, Маклин и др./. С 1967г., в Индии. С 1982г., нач. ф-та Высшей разведшколы КГБ СССР.
 Моляков Алексей Алексеевич /р.1939/, генерал-полковник. С 1968г., в центр. аппарате КГБ СССР. В 1988-92гг., нач. Особого отдела /военная контрразведка/ КГБ по Моск. ВО. В 1992-98гг., нач. Управления военной контрразведки ФСБ РФ.

 Нордман Эдуард Болеславович /1922+2006/, генерал-майор /1974/. В 1965-68гг., в центр. аппарате КГБ СССР. С 1968г., нач. Ставропольского УКГБ. В 1974-78гг., пред. КГБ Узб.ССР. С 1978гг., в ГДР. С 1983-92гг., зам. пред. Госкомитета СССР по иностр. туризму.

 Олейников Анатолий Аввакумович /р.1940/, генерал-майор. С 1970г., в УКГБ Моск. обл. С 1981г., командир «Каскад» КГБ СССР, в Афганистане. В 1985-89гг., нач. УКГБ Пермской обл. С 1989г., зам.нач. Управления по борьбе с оргпреступностью КГБ СССР. В 1991г., 1-й зам. пред. КГБ СССР, в 1992г., 1-й зам.министра безопасности РФ.

 Панкратов Лев Иванович /р.1920/, генерал-лейтенант /1970/. С 1960г., зам.нач. 2-го ГУ /контрразведка/, в 1963-71г., зам. пред. КГБ СССР. В 1971-74гг., зам. министра радиопром-сти, в 1974-83гг., - пром-сти средств связи СССР. С 1983г., нач СПКБ Мин-ва связи СССР.

 Пирожков Владимир Петрович /1924+2009/, генерал-полковник. С 1968г., нач. упр. кадров КГБ СССР. В 1970-71гг., секр. парткома КГБ СССР. В 1971-91гг., зам. пред. КГБ СССР.

 Плеханов Юрий Сергеевич /1930+2002/, генерал-лейтенант. С 1967г., в КГБ СССР, сотр. приемной пред. КГБ. В 1983-91гг., нач. 9-го управления КГБ СССР /с 1990г., - Служба охраны КГБ СССР/. Арестован по делу ГКЧП, в 1994г., освобожден по амнистии.

 Попов Юрий Иванович /1923+1994/, генерал-майор. В 1954-58гг., в резидентуре в Бирме. В 1959-65гг., 1-й секр., посольства СССР в Японии, в 1969-73гг., резидент в Токио. С 1973г., зам.нач. 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. С 1989г., ст. консультант при нач. ПГУ.

 Прилуков Виталий Михайлович /р.1939/, генерал-лейтенант. С 1975г., во 2-ом ГУ /контрразведка/, затем нач. 6-го управления /контрразведка в сфере экономики/ КГБ СССР. В 1987-89гг., нач. УКГБ Ленингр. обл. В 1989-91гг., нач. УКГБ Москвы и Моск. обл. Одноврем. в 1991г., зам. пред. КГБ СССР. Уволен за поддержку ГКЧП.
 Примаков /Киршблат/ Евгений Максимович /р.1929/, академик /1979/. С 1962г., обозреватель газ. "Правда", в 1965-70гг., корр. на Ближнем Востоке; выполнял задания правительства и разведки. В 1970-77гг., зам. директора ИМЭМО, в 1977-85гг., директор Ин-та востоковедения, в 1985-89гг., директор ИМЭМО АН СССР. В 1989-90 пред. Совета Союза ВС СССР, в 1990-91гг., член Президентского совета СССР. В 1989-90гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС. С 1991г., 1-й зам. пред. КГБ СССР и нач. 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР, в 1991-96гг., директор Службы внеш. разведки /СВР/ РФ. С 1996г., министр иностр. дел РФ. В 1998-1999гг., премьер-министр РФ.                                                /редакция автора/

   Ревин Валентин Алексеевич /р.1932/, генерал-лейтенант. С 1963г., в резидентуре в США, с 1970г., – в Японии. С 1975г., зам.нач. Управления научно-техн. разведки, с 1979г., нач. научно-оперативного Управления «И» /компьютерная служба/ 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. С 1987г., 1-й зам., глава представительства КГБ в Афганистане. С 199197гг., нач. Ин-та внешн. разведки КГБ СССР.
 Скуратов Юрий Ильич /р.1952/, доктор юрид. наук /1987/. В 1989-91гг., консультант, зам. зав. Отд. по правовым вопросам ЦК КПСС. С 1991г., в Мин-ве Безопасности РФ, полковник. В 1993-95гг., директор НИИ проблем укрепления законности и правопорядка при Ген. прокуратуре РФ. В 1995-98гг., Ген. прокурор РФ.

 Смоленцев Евгений Алексеевич /р.1923/. С 1972г., в аппарате Верховного суда СССР. С 1977г., зам.пред. Верховного суда СССР, с 1987г., пред. Верховного суда РСФСР, в 1989-91гг., пред. Верховного суда СССР.

 Степанков Валентин Георгиевич /р.1951/. В 1983-87гг., прокурор г.Перми. В 1988-90гг., прокурор Хабаровского края. С 1990г., 1-й зам. прокурора РСФСР, в 1991-93гг., Ген. прокурор РСФСР /РФ/.
 Сухарев Александр Яковлевич /р.1923/. С 1959г., сотр. аппарата ЦК КПСС. С 1970г., 1-й зам. министра юстиции СССР, с 1984г., министр юстиции РСФСР. В 1988-90гг., Ген. прокурор СССР. С 1991г., зам. директора, в 1995-2006гг., директор Ин-та проблем укрепления законности и правопорядка при Ген. прокуратуре СССР /РФ/.
 Тиунов Олег Иванович /р.1937/, доктор юрид. наук /1980/. В 1979-90гг., декан юрид. ф-та. Народный депутат РСФСР /с 1990/. С 1991г., судья Конституционного суда РСФСР.
 Трубин Николай Семенович /р.1931/. С 1972г., в центр. аппарате Прокуратуры СССР, в 1975-78гг., пом. Ген. прокурора СССР. В 1976-78гг., консультант в прокуратуре Кубы. С 1987г., 1-й зам.  прокурора, в 1990г., прокурор РСФСР. В 1990-91гг., Ген. прокурор СССР.
 Шебаршин Леонид Владимирович /р.1935/, генерал-лейтенант /1989/. С 1963г., сотрудник 1-го ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. В 1975-77гг., резидент в Индии. В 1978-83гг., - в Иране. С 1983г., зам. нач. ИАУ ПГУ. С 1987г., зам.нач., в 1989-91гг., нач. ПГУ, зам.пред. КГБ СССР.
 Шишкин Евгений Изотович /р.1925/, генерал-майор /1971/. С 1955г., в 1-м ГУ /ПГУ/ КГБ СССР. В 1957-60гг., и 1970г., резидент в Австрии. В 1969-70гг., зам.нач., в 1970-71гг., нач. отд. ПГУ. В 1975-80гг., зам. нач. ПГУ. В 1981-89 резидент в ФРГ. С 1991г., в отставке.
 Яковлев Вениамин Федорович /р.1932/, доктор юрид. наук /1973/. В 1987-89гг., директор ВНИИ сов. законодательства /Москва/. В 1989-90гг., министр юстиции СССР. В 1990-91гг., пред. Высшего арбитражного суда СССР /с 1992г., – РФ/.

 В МО: Аганов Сергей Христофорович /1917+1996/, маршал инж. войск /1980/. В 1975-87гг., нач. инж. войск МО СССР. В 1987-92гг., на отв. постах в аппарате МО СССР.

 Бочков Борис Викторович /1924+1991/, генерал-полковник авиации /1976/. С 1975г., команд. войсками Моск. округа ПВО. В 1980-87гг., зам. Главкома войск ПВО СССР.

 Бугаев Борис Павлович /1923+2007/, гл. маршал авиации /1977/. В 1970-87гг., министр гражд. авиации СССР. В 1987-91гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Бурлаков Матвей Прокопьевич /р.1935/, генерал-полковник /1988/. В 1988-90гг., командующий Южной группой войск /Венгрия/, в 1990-94гг., Зап. группой войск /Германия/. В 1994г., зам. министра обороны РФ.
 Говоров Владимир Леонидович /1924+2006/, генерал армии /1977/, Герой Сов. Союза  /1984/. Сын Л.А.Говорова. С 1984г., гл. инспектор МО СССР - зам. министра обороны СССР. В 1986-91гг., нач. Гражд. обороны СССР - зам. министра обороны СССР. Жена – Людмила Митрофановна /1929+1983/, дочь гл. маршала артиллерии М.И.Неделина.
 Генералов Леонид Евстафьевич /1937+1991/, генерал-полковник. В 1983-85гг., командующий 40-ой армией в Афганистане. С 1985г., 1-й зам. командующего войсками Прикарпатского ВО. С 1988-91гг., нач. командных курсов «Выстрел» /Солнечногорск/.
 Герасимов Иван Александрович /1921+2008/, генерал армии /1977/. В 1975-84гг., командующий войсками Киевского ВО. В 1984-89гг., Главком войск Юго-Зап. направления. С 1989г., в центр. аппарате МО СССР.                                     /редакция автора/

   Гареев Махмут Ахметович /р.1923/, генерал армии /1989/, доктор военных наук /1982/. С 1974г., зам. нач. Гл. опер.управления Генштаба, с 1984г., зам. нач. Генштаба. В 1989-90гг., гл. военный советник президента Афганистана. В 1990-92гг., в аппарате МО СССР.
 Горчаков Петр Андреевич /1917+2002, генерал-полковник /1972/, Герой Сов. Союза /1943/. В 1970-87гг., член Военного совета - нач. Политуправления РВСН. С 1991г., в отставке.
 Грачёв Павел Сергеевич /р.1948/, генерал армии /1992/, Герой Сов. Союза /1988/. С 1990г., 1-й зам. командующего и командующий воздушно-десантными войсками. В авг. - дек. 1991г., 1-й зам. министра обороны СССР, в 1992-96гг., министр обороны РФ. Жена – Любовь Иосифовна, сестра Наины Ельциной.
 Грибков Анатолий Иванович /1919+2008/, генерал армии /1976/. В 1976-88гг., нач. штаба Вооруженных сил стран-участниц Варшавского договора - 1-й зам. нач. Генштаба. В 1989-92г., в центр. аппарате МО СССР.
 Громов Феликс Николаевич /р.1937/, адмирал /1988/. С 1984г., 1-й зам. командующего, с 1988 командующий СФ. В 1992г., 1-й зам. главкома, в 1992-97гг., главком ВМФ РФ.
 Гусаковский Иосиф Ираклиевич /1904+1995/, генерал армии /1968/, Герой Сов. Союза /1944, 1945/. В 1963-70гг., нач. ГУ кадров МО СССР. В 1970-92гг., в аппарате МО СССР.
 Дейнекин Петр Степанович /р.1937/, генерал-полковник /1991/. В 1988-90гг., командующий дальней авиацией ВВС. С 1990г., 1-й зам. Главкома, в 1991-97гг., Главком ВВС - зам. министра обороны СССР /РФ/, генерал армии /1997/.
 Дубынин Виктор Петрович /1943+1992/, генерал армии /1992/. С 1986г., командующий 40-ой армией в Афганистане. С 1988г., нач. штаба Киевского ВО, в 1989-91гг., командующий Сев. группой войск /Польша/. В 1992г., нач. Генштаба МО РФ.
 Иванов Виталий Павлович /р.1935/, адмирал /1987/. С 1981г., на отв. постах в Гл. штабе ВМФ. В 1985-91г., командующий БФ. В 1991-96гг., нач. ВМА. С 1996 в отставке.

 Егоров /Герштейн/ Владимир Григорьевич /р.1938/, адмирал /1991/. В 1985-86гг., ком. Ленингр. ВМ базы. В 1986-88гг., команд. Средиземноморской флотилией ЧФ. В 1988-91гг., зам. С 1991г., командующий БФ. Губернатор Калининградской области /2000+2004/.
 Егоров Георгий Михайлович /1918+2008/ адмирал флота /1973/, Герой Сов. Союза /1978/. С 1981г., пред. ЦК ДОСААФ. В 1988-92гг., в аппарате МО СССР.
 Ерофеев Олег Александрович /р.1940/, адмирал /1992/. С 1987г., ком. флотилией атомных подводных лодок. С 1990г., нач. штаба, в 1992-99гг., командующий СФ.
 Зайцев Михаил Митрофанович /1923+2009/, генерал армии /1980/, Герой Сов. Союза /1983/. В 1980-85гг., главком Группы сов. войск в Германии. В 1985-89гг., Главком войск Южного направления. В 1989-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Зимин Георгий Васильевич /1912+1997/, маршал авиации /1973/, Герой Сов. Союза /1943/. В 1966-81гг., нач. Военной командной акад. ПВО. В 1981-92гг., в аппарате МО СССР.
 Ивашутин Петр Иванович /1909+2002/, генерал армии /1971/, Герой Сов. Союза /1985/. С 1956г., 1-й зам. пред. КГБ СССР. В 1963-87гг., нач. ГРУ - зам. нач. Генштаба. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Калинин Николай Васильевич /1937+2008/, генерал-полковник. С 1986г., ком. войсками Сибирского ВО. В 1987-89гг., командующий воздушно-десантными войсками. В 1989-91гг., команд. войсками Моск. ВО. В 1992-93гг., нач. Военной бронетанковой акад.
 Капитанец Иван Матвеевич /р.1928/, адмирал флота /1988/. В 1973-78гг., командующий Камчатской флотилией ТФ. В 1981-85гг., командующий БФ. В 1985-88гг., командующий СФ. В 1988-92гг., 1-й зам. главкома ВМФ.
 Касатонов Игорь Владимирович /р.1939/, адмирал. Сын В.А.Касатонова. В 1986-91гг., нач. штаба СФ. В 1991-92гг., командующий ЧФ. В 1992-99гг., 1-й зам. главкома ВМФ РФ.
 Керимов Керим Алиевич /1917+2003/, генерал-лейтенант /1967/, Герой Соц. Труда /1987/. В 1960-65гг., нач. управления в ГУ ракетного вооружения. С 1965г., нач. 3-го ГУ /работы по ракетно-космической технике/ Мин-ве общего машиностроения СССР, с 1974г., 1-й зам. нач. ЦНИИМаш. В 1966-91гг., пред. Госкомиссии по проведению пилотируемых космических полетов. Лауреат Ст. /1950/ и Лен. /1964/ пр.                            /редакция автора/

   Квятковский Юрий Петрович /р.1931/, вице-адмирал /1989/. С 1966г., в военно-морской разведке, с 1974г., нач. отд. Разведуправления Гл. штаба ВМФ, в 1978-85гг., зам.нач. и нач. разведотдела штаба СФ. В 1985-87гг., преподавал в Акад. Генштаба. В 1987-92гг., нач. Разведуправления Гл. штаба ВМФ.
 Калашников Евгений Владимирович /р.1928/, генерал-полковник /1982/. В 1986-91гг., на отв. постах в центр. аппарате МО СССР.
 Кирсанов Петр Семенович /1919+1991/, маршал авиации /1982/. В 1987-88гг., зам. Главкома ВВС – нач. службы безопасности полетов. С 1988г., в центр. аппарате МО СССР.
 Коваленко Николай Степанович /р.1929/, генерал-полковник /1981/. В 1982-85гг., член Военного совета - нач. политупра Центр. группы войск /Чехословакия/. В 1985-92гг., нач. политупра - 1-й зам. нач. стр-ва и расквартирования войск Вооруженных сил СССР.
 Ковалёнок Владимир Васильевич /р.1942/, космонавт, генерал-лейтенант авиации /1990/, дважды Герой Сов. Союза /1978, 1981/. С 1967г., в отряде космонавтов. Полеты на космических кораблях "Союз", орбитальной станции "Салют", орбитальном комплексе "Мир" /1977, 1978, 1981/. С 1986г., зам. командующего воздушной армией, с 1988г., зам.нач. каф. Акад. Генштаба, в 1992-2002гг., нач. ВВИА.
 Ковтунов Александр Васильевич /1933+2009/, генерал-полковник. С 1983г., нач. штаба СреднеазиатскогоВО. С 1984г., командующий Сев. группой войск. В 1987-89гг., командующий войсками Среднеазиатского ВО. В 1989-92гг., главком войск Дальнего Востока. С 1993г., советник пред. Правительства РФ.
 Козлов Михаил Михайлович /1917+2004/, генерал армии /1979/. С 1968г., 1-й зам. нач. Гл. оперативного управления /ГОУ/ Генштаба, с 1969г., нач. ГОУ - зам. нач. Генштаба, с 1974г., - 1-й зам.нач. Генштаба. В 1979-86гг., нач. Акад. Генштаба. В 1986-92гг., на отв. постах в центр. аппарате МО СССР.
 Кокошин Андрей Афанасьевич /р.1945/, чл.-корр. АН. С 1972г., сотр. Ин-та США и Канады АН СССР, с 1984г., зам. директора, один из экспертов по разоружению и подготовке договоров между СССР и США. В 1992-97гг., член Совета обороны РФ, 1-й зам. министра обороны РФ /впервые - гражданское лицо/.
 Колдунов Александр Иванович /1923+1992/, гл. маршал авиации /1984/, дважды Герой Сов. Союза /1944, 1948/. В 1970-75гг., командующий войсками Моск. округа ПВО. С 1975г., 1-й зам., в 1978-87гг., Главком войск ПВО страны - зам. министра обороны СССР. Смещен с поста после посадки пилота-спортсмена из ФРГ М.Руста, в Москве, рядом с Кремлем /май 1987/. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР. Лауреат Лен. пр. /1984/.
 Колесников Михаил Петрович /1939+2007/, генерал армии /1995/. В 1987-88гг., нач. штаба Сибирского ВО, в 1988-90г., нач. штаба войск Южного направления, с 1990г., нач. Гл. штаба Сухопутных войск. С 1991г., зам. нач. Генштаба, в 1992-96гг., нач. Генштаба Вооруженных Сил РФ.
 Кондратьев Георгий Григорьевич /р.1944, генерал-полковник /1992/. С 1985г., зам. командующего /в 1987г., - 40-ой армией в Афганистане/, в 1987-89гг., командующий армией. С 1989 зам. командующего, с 1991г., командующий войсками Туркестанского ВО. В 1992-95гг., зам. министра обороны РФ.
 Константинов Анатолий Устинович /1923+2006/, маршал авиации /1985/, Герой Сов. Союза /1946/. С 1980г., командующий войсками Моск. округа ПВО, снят с поста после перелета границы и приземления рядом с Красной площадью в Москве /май 1987/ пилота-спортсмена из ФРГ М.Руста. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Кончиц Владимир Николаевич /1925+2001/, генерал-полковник /1978/. В 1974-77гг., нач. штаба Белорусского ВО. В 1977-81гг., командующий войсками Приволжского ВО. В 1981-85гг., гл. военный советник на Кубе. В 1985-91гг., нач. Военной акад. им.Фрунзе.
 Кочетов Константин Алексеевич /р.1932/, генерал армии /1988/. В 1979-82гг., 1-й зам. командующего войсками Забайкальского ВО. С 1982г., командующий Южной группой войск /Венгрия/. С 1985г., командующий войсками Закавказского ВО, с 1988 Моск. ВО. В 1989-91гг., 1-й зам. министра обороны СССР.                                                  /редакция автора

   Кравченко Виктор Андреевич /р.1943/ адмирал. В 1991-96гг., 1-й зам. команд. БФ. В 1996-98гг., командующий ЧФ. В 1998-2005гг., нач. Гл. штаба - 1-й зам. Главкома ВМФ РФ.
 Красковский Вольтер Макарович /1931+2008/, генерал-полковник авиации /1986/. В 1981-86гг., 1-й зам. начальника Гл. штаба Войск ПВО страны. В 1986-91гг., командующий войсками ракетно-космической обороны.
 Кремлёв Виталий Яковлевич /1928+2006/, генерал-полковник авиации. В 1957-78гг., служил в НИИ ВВС, в 1972-76гг., нач. штаба - 1-й зам. нач. НИИ. В 1978-82гг., нач. Щелковского гарнизона /база НИИ ВВС/. В 1982-86гг., зам. нач. вооружений ВВС. С 1986г., преподавал в ВВИА, профессор, в 1986-92гг., нач. ВВИА.
 Кривда Федот Филиппович /1923+1998/, генерал армии /1984/. В 1970-74гг., команд. армией, дислоцированной в Монголии. С 1974г., 1-й зам. ком. войсками Среднеазиатского ВО. В 1975-79гг., команд. Южной группой войск. С 1979г., 1-й зам. главкома войск Дальнего Востока. С 1981г., военный советник в Эфиопии и во Вьетнаме. С 1985 нач. курсов "Выстрел" /Моск. обл./. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Кузнецов Леонтий Васильевич /р.1938/, генерал-полковник /1988/. В 1988-90г., нач. штаба Моск. ВО. С 199Ог., командующий Зап. группой войск, нач. Гл. опер.управления Генштаба. В 1992-99гг., командующий войсками Моск. ВО.
 Кузьмин Федор Михайлович /1937+2006/, генерал-полковник. С 1987г., 1-й зам. команд. войсками Ленингр. ВО. В 1989-91г., командующий войсками Прибалтийского ВО. С 1992-1997гг., нач. Военной акад. им.Фрунзе.
 Кулешов Павел Николаевич /1908+2000/, маршал артиллерии /1967/, Герой Соц. Труда /1978/. В 1941-45гг., нач. опер.группы гвардейских минометных частей фр. /"катюши"/, зам. команд. Гвард. минометными частями РККА. С 1963г., в Генштабе. В 1965-83гг., нач. Гл. ракетно-арт. управления МО СССР. В 1983-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Ладыгин Федор Иванович /р.1937/, генерал-полковник /1992/. С 1973г., в ГРУ Генштаба, с 1987г., нач. Управления информации ГРУ. В 1990-92гг., нач. Договорно-правового управления Генштаба. В 1992-97гг., нач. ГРУ - зам. нач Генштаба.
 Лащенко Петр Николаевич /1910+1992/ генерал армии /1968/, Герой Сов. Союза /1943/. В 1956г., командовал Особым корпусом в Венгрии. В 1959-64гг., 1-й зам. ком. войсками Киевского ВО и Прикарпатского ВО, с 1964г., команд. войсками Прикарпатского ВО. В 1968-76гг., 1-й зам. Главкома Сухопутных войск. В 1976-92гг., в аппарате МО СССР.
 Лизичев Алексей Дмитриевич /1928+2006/, генерал армии /1986/. С 1969г., 1-й зам. нач. Политуправления Моск. ВО, затем Группы сов. войск в Германии /ГСВГ/. С 1975г., член Военного совета Забайкальского ВО. В 1980-82гг., 1-й зам. нач. Гл. политуправления Армии и ВМФ. В 1982-85гг., член Военного совета и нач. Политуправления ГСВГ. В 1985-90гг., нач. Гл. политуправления Сов. Армии и ВМФ. С 1990-92г., в центр. аппарате МО.
 Лобов Владимир Николаевич /р.1935/, генерал армии /1989/. В 1984-87гг., командующий войсками Среднеазиатского ВО. В 1987-91гг., 1-й зам.нач. Генштаба и нач.штаба ВС стран Варшавского договора. В 1991г., нач. Генштаба - 1-й зам. министра обороны СССР.

 Лосик Олег Александрович /р.1915/ маршал бронетанк. войск /1975/, Герой Сов. Союза /1944/. С 1964г., 1-й зам., в 1967-69гг., командующий войсками Дальневосточного ВО. В 1969-87гг., нач. Военной акад. бронетанк. войск. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Майоров Александр Михайлович /1920+2008/ генерал армии /1977/. В 1968г., командовал армией при вторжении сов. войск в Чехословакию. С 1968г., команд. Центр. группой войск /Чехословакия/. С 1972г., командующий войсками Прибалтийского ВО. В 1980-87гг., 1-й зам. главкома Сухопутных войск, одноврем. в 1980-81гг., гл. военный советник в Афганистане. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Максимов Юрий Павлович /1924+2002/ генерал армии /1982/, Герой Сов. Союза /1982/. В 1979-84гг., командующий войсками Туркестанского ВО. С 1984г., главком войск Южного направления /штаб-квартира в Баку/. В 1985-91гг., Главком РВСН - зам. министра обороны СССР. С 1991г., главком Стратегических сил сдерживания, с 1992-93гг., командующий Стратегическими силами СНГ.                                                                          /редакция автора/

   Макаров Константин Валентинович /р.1931/, адмирал флота /1989/. С 1975г., зам. нач. Оперативного управления Гл. штаба ВМФ. С 1981г., нач. штаба, с 1985г., командующий БФ. В 1986-91гг., нач. Гл. штаба - 1-й зам. Главкома ВМФ.
 Макашов Альберт Михайлович /р.1938, генерал-полковник. В 1988г., военный комендант особого района Армении. В 1989-91гг., командующий войсками Уральского /с 1989 - Приволжско-Уральского/ ВО. С 1989г., народный депутат СССР. В 1991г., уволен в отставку за ГКЧП, жил в Самаре. В октябре 1993г., руководил штурмом Останкино.
 Малышев Юрий Васильевич /1941+1999/, космонавт, полковник /1980/, дважды Герой Сов. Союза /1980, 1984/. С 1967г.. в отряде космонавтов. Полеты на космических кораблях "Союз" и орбитальных станциях "Салют" /1980, 1984/. С 1985г., зам. командира отряда космонавтов, в 1988-92гг., зам. нач. управления в Центре подготовки космонавтов.
 Малюков Анатолий Иванович /р.1938/, генерал-полковник авиации. В 1984-88гг., командующий авиацией Белорусского ВО. В 1988-90гг., командующий воздушной армией и член Военного совета Дальневосточного ВО. В 1990-98гг., нач. Гл. штаба ВВС.
 Медведев Владимир Иванович /р.1937/, генерал-майор. В 1971-79гг., ст. офицер ГРУ. С 1979г., на ответ. постах в Генштабе /в 1986-88гг., зам.нач. и нач. управления/. С 1988г., нач. Нац. центра уменьшения ядерной опасности.
 Михайлов Владлен Михайлович /1925+2004/, генерал армии /1990/. С 1980г., нач. управления Генштаба. С 1983г., нач. штаба - 1-й зам. Главкома войск Дальнего Востока. В 1987г., 1-й зам. нач., в 1987-91гг., нач. ГРУ Генштаба.

 Миронов Валерий Иванович /1943+2006/, генерал-полковник /1991/. С 1989г., 1-й зам. командующего войсками Ленингр. ВО, с 1991г., командующий войсками Прибалтийского ВО /Сев.-Зап. группы войск/. В 1992-95гг., зам. министра обороны РФ.
 Михайловский Аркадий Петрович /р.1925/, адмирал /1980/, Герой Сов. Союза /1964/. С 1963г., нач. штаба, командир дивизии ПЛ, командующий флотилией ПЛ СФ. В 1978-81гг., командир Ленингр. военно-морской базы. В 1981-85гг., командующий СФ. В 1985-88гг., нач. ГУ навигации и океанографии МО СССР. С 1989г., преподавал в ВМА, профессор.
 Михалкин Владимир Михайлович /р.1927/, маршал артиллерии /1989/. С 1974г., нач. артиллерии и ракетных войск танк. армии, с 1976г., - Белорусского ВО. С 1979г., нач. штаба и зам. командующего, в 1983-91гг., командующий ракетными войсками и артиллерией Сухопутных войск.
 Мозжорин Юрий Александрович /1920+1998/, Герой Соц. Труда /1961/, доктор техн. наук /1958/, генерал-лейтенант инж.-техн. службы /1966/. С 1955г., зам. нач. НИИ-4 МО СССР. В 1961-90гг., директор Ракетно-космического ин-та - НИИ-88 /с 1967г., – ЦНИИмаш/ Мин-ва общего маш-ия СССР. Один из рук. ракетно-космических программ, работ по созданию радиоэлектронных космических командно-измерительных комплексов и ЦУП.
 Моисеев Николай Андреевич /р.1934/, генерал-полковник /1989/. В 1985-89гг., член. Военного совета - нач. Политупра ГСВГ. В 1989-91гг., нач. Политупра Сухопутных войск.
 Николаев Андрей Иванович /р.1949/, генерал армии /1995/. С 1991г., командующий армией. С 1992г., 1-й зам.нач. Генштаба. С 1993г., командующий пограничными войсками РФ, в 1994-97гг., директор Федеральной пограничной службы РФ.
 Обатуров Геннадий Иванович /1914+1996/, генерал армии /1979/. С 1966гг., 1-й зам. команд. войсками Сев.-Кавказского ВО. С 1968гг., 1-й зам. команд, в 1969-73гг., команд. войсками Прикарпатского ВО. В 1973-79гг., и 1985-92гг., на отв. постах в МО СССР. В 1979-82гг., гл. военный советник во Вьетнаме. В 1982-85гг., нач. Военной акад. им.Фрунзе.
 Осипов Владимир Васильевич /р.1933/, генерал-полковник /1984/. С 1983г., 1-й зам. командующего, в 1984-89гг., командующий войсками Киевского ВО. В 1989-91гг., главком войск Юго-Зап. направления.

 Павловский Иван Григорьевич /1909+1999/, генерал армии /1967/, Герой Сов. Союза /1969/. С 1961г., команд. войсками Приволжского ВО и Дальневосточного ВО. В 1967-80гг., Главком Сухопутных войск - зам.министра МО СССР. Командовал вводом войск в Чехословакию. В 1980-92гг., в центр. аппарате МО СССР.                           /редакция автора/

   Огарков Николай Васильевич /1917+1994/, маршал Сов. Союза /1977/, Герой Сов. Союза /1977/. В 1965-68гг., командующий войсками Приволжского ВО. С 1968г., 1-й зам. нач. Генштаба. В 1974-77гг.. зам. министра обороны СССР, в 1977-84гг., нач. Генштаба - 1-й зам. министра обороны СССР. В 1984-88гг., главком войск Зап. направления. С 1988г., ген. инспектор МО СССР. С 1990г., пред. Всес. совета ветеранов войны и труда.    

 Панин Василий Иванович /р.1934/, адмирал /1989/. С 1974г., на отв. постах в Политуправлении ТФ. С 1977г., работал в Военном отд. ЦК КПСС. С 1982г., нач. политотдела Камчатской флотилии. С 1985г., 1-й зам. нач., в 1987-91гг., нач. Политуправления ВМФ.
 Патрикеев Валерий Анисимович /р.1938/ генерал-полковник. В 1981-85гг., нач. штаба Дальневосточного ВО. В 1985-89гг., командующий войсками Приволжского ВО. В 1989-92гг., командующий войсками Закавказского ВО, позднее уполномоченный РФ по вопросам пребывания войск в Закавказье.
 Патрушев Юрий Николаевич /р.1936/, вице-адмирал /1985/. В 1984-86гг., командующий флотилией ПЛ СФ. С 1986г., нач. штаба СФ. В 1990-92гг., зам. нач. ВМА.
 Петров Василий Иванович /р.1917/, маршал Сов. Союза /1983/, Герой Сов. Союза /1982/. В 1972-76гг., командующий войсками Дальневосточного ВО. С 1976г., 1-й зам. Главкома, в 1980-85гг., Главком Сухопутных войск – зам. министра обороны СССР. В 1985-86гг., 1-й зам. министра обороны СССР. В 1986-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
Пикалов Владимир Карпович /1924+2003/, генерал-полковник /1975/, Герой Сов. Союза /1986/. С 1960г., зам.нач., в 1962-66гг., нач. хим. войск Прибалтийского ВО. В 1968-69гг., зам.нач. Военной акад. хим. защиты. В 1969-88гг., нач. хим. войск МО СССР. Один из рук. ликвидации последствий катастрофы на Чернобыльской АЭС. В 1989-91гг., на отв. постах в центр. аппарате МО СССР.

 Плотников Юрий Иванович /1937+2008/, генерал-полковник. С 1983г., 1-й зам. нач. Гл. штаба РВСН. В 1984-89гг., командующий ракетной армией. В 1989-97гг., нач. Военной акад. им.Дзержинского в Москве.
 Подколзин Евгений Николаевич /1936+2003/, генерал-лейтенант /1991/. С 1982г., 1-й зам.нач. штаба ВДВ, с 1986г., нач. штаба ВДВ, в 1991-96гг., командующий ВДВ.
 Полянский Вениамин Александрович /р.1938/, вице-адмирал. Участник освоения атомных подводных лодок, крылатых ракет и др. видов нового вооружения. С 1987г., зам.нач., с 1988г., нач. ГУ кораблестроения ВМФ.
 Поникаровский Валентин Николаевич /1927+2009/, адмирал /1981/. В 1971-75гг., зам.нач. Оперативного управления Гл. штаба ВМФ. С 1975г., нач. штаба ЧФ, с 1977г., нач. штаба и 1-й зам. командующего СФ. В 1981-91гг., нач. ВМА, с 1989г., профессор. С 1991г., в запасе, продолжал преподавать в ВМА.

 Попов Николай Иванович /1930+2008/, генерал армии /1988/. С 1979г., нач. штаба Дальневосточного ВО. С 1981г., командующий войсками Сибирского ВО, с 1984г., - Туркестанского ВО. В 1989-92гг., главком войск Южного направления.
 Постников Станислав Иванович /р.1928/, генерал армии /1986/. С 1977г., нач. штаба Киевского ВО. С 1979г., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО, с 1980г., – Прибалтийского ВО, с 1984г., - Забайкальского ВО. В 1986-88гг., 1-й зам. Главкома Сухопутных войск. В 1988-92гг., Главком войск Зап. направления.
 Потапов Виктор Павлович /р.1934/, генерал-полковник авиации /1985/. С 1980г., команд. ВВС СФ, с 1986г., 1-й зам. командующего ВВС ВМФ, с 1988г., нач. авиации ВМФ.
 Прудников Виктор Алексеевич /р.1939/, генерал-полковник авиации /1991/. С 1983г., командующий отдельной армией ПВО. В 1989-91гг., командующий войсками Моск. округа ПВО. В 1991-97гг., Главком войск ПВО страны /с 1992г., – РФ/.
 Пстыго Иван Иванович /1918+2009/ маршал авиации /1975/, Герой Сов. Союза /1978/. С 1960г., командующий ВВС Группы сов. войск в Германии. В 1967-77гг., зам. Главкома ВВС по боевой подготовке. В 1977-83гг., нач. Центр. инспекции безопасности полетов Вооруженных сил СССР, в 1977-92г., в центр. аппарате МО СССР.            /редакция автора/

   Пьянков Борис Евгеньевич /р.1935/, генерал-полковник /1988/. С 1985г., 1-й  зам. ком. войсками Одесского ВО. В 1987-91гг., командующий войсками Сибирского ВО. С 1991г., зам. министра обороны СССР - нач. Гражд. обороны СССР. С 1992г., зам. главкома Вооруженных Сил стран СНГ. /Сделавший на наркотиках состояние еврей/.

 Родин Виктор Семенович /р.1928/, генерал-полковник /1982/. С 1975г., 1-й зам.нач. политуправления ВО. С 1985г., член Военного совета - нач. политуправления РВСН.
 Родионов Игорь Николаевич /р.1936/, генерал армии /1996/. С 1983г., командующий армией, в 1985-86гг., рук. операциями в Афганистане. С 1986г., 1-й зам. командующего войсками Моск. ВО. В 1988-89гг., командующий войсками Закавказского ВО; отстранен от должности, т.к. выполняя указание руководства, 09.04.1989г., приказал разогнать демонстрацию в Тбилиси, в результате чего погибло 19 человек. В 1989-96гг., нач. Акад. Генштаба. В 1996-97гг., министр обороны РФ.
 Рождественский Валерий Ильич /р.1939/, космонавт, полковник /1976/, Герой Сов. Союза /1976/. С 1965г., в отряде космонавтов. Полет на космическом корабле "Союз-23" /1976/. В 1986-93гг., на отв. постах в Центре подготовки космонавтов.
 Салманов Григорий Иванович /1922+1993/, генерал армии /1979/. В 1969-75гг., команд. войсками Киевского ВО. С 1975г., зам. главкома Сухопутных войск. В 1978-84гг., командующий войсками Забайкальского ВО. В 1986-89гг., нач. Акад. Генштаба. В 1989-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Самсонов Виктор Николаевич /р.1941/, генерал-полковник /1990/. В 1987-90гг., нач. штаба Закавказского ВО /одноврем. с 1988г., военный комендант г.Еревана/. В 1990-91гг., командующий войсками Ленингр. ВО. В 1991-92гг., нач. Генштаба - зам. министра обороны СССР /РФ/.
 Селиванов Валентин Егорович /р.1936/, адмирал /1991/. С 1978г., нач. штаба, с 1981г., командующий Средиземноморской эскадрой ВМФ. В 1985-89гг., нач. штаба ЧФ. В 1989-92гг., командир Ленингр. военно-морской базы. В 199296гг., нач. Гл. штаба ВМФ.
 Сергеев Игорь Дмитриевич /1938+2006/, генерал-полковник /1991/. С 1983г., зам.нач. Гл. штаба РВСН, в 1989-92гг., зам. главкома РВСН по боевой подготовке. В 1992-97гг., главком РВСН РФ. В 1997-2001гг., министр обороны РФ.
 Сергеев Николай Дмитриевич /1909+1999/, адмирал флота /1970/. В 1952-56гг., командующий Беломорской военной флотилией. С 1956г., зам.нач., в 1964-77гг., нач. Гл. штаба – 1-й зам Главкома ВМФ. В 1977-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Сидоров Владимир Васильевич /1924+2000/, адмирал /1979/. С 1971г., командующий Камчатской флотилией, с 1973г., нач.штаба ТФ. С 1975г., 1-й зам. командующего, с 1978г., командующий БФ. С 1981г., командующий ТФ. В 1986-91гг., зам. Главкома ВМФ по тылу.
 Скоков Виктор Васильевич /р.1932/, генерал-полковник. С 1982г., нач. штаба - 1-й зам. командующего войсками Моск. ВО. В 1984-86гг., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО. В 1986-92гг., командующий войсками Прикарпатского ВО, участвовал в ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС.
 Скоморохов Николай Михайлович /1920+1994/ маршал авиации /1981/, дважды Герой Сов. Союза /1945/. В 1973-88гг., нач. ВВА. В 1988-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Скориков Григорий Петрович /1920+2002/, маршал авиации /1980/. С 1971г., 1-й зам.нач. Гл. штаба ВВС. В 1972-78гг., нач. 10-го ГУ и зам.нач. Генштаба. В 1978-85гг., нач. Гл. штаба ВВС. В 1985-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Смирнов Николай Иванович /1917+1992/, адмирал флота /1973/, Герой Сов. Союза /1984/. В 1960-64гг., нач. штаба ЧФ. В 1964-69гг., зам.нач. Гл. штаба ВМФ. В 1969-74гг., командующий ТФ. В 1974-88гг., 1-й зам. Главкома ВМФ. В 1988-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Снетков Борис Васильевич /1925+2006/, генерал армии /1986/. С 1975г., зам. главкома Группы сов. войск в Германии /ГСВГ/. С 1979г., командующий войсками Сибирского ВО, с 1981г., - Ленингр. ВО. В 1987-90гг., главком ГСВГ /Зап. группы войск/. В 1991-92гг., в центр. аппарате МО СССР.                                                                                /редакция автора/

   Соколов Сергей Леонидович /р.1911/ маршал Сов. Союза /1978/, Герой Сов. Союза /1980/. С 1960г., нач.штаба Моск. ВО. В 1965-67гг., командующий войсками Ленингр. ВО. С 1967г., 1-й зам. министра, в 1984-87гг., министр обороны СССР. В 1985-87гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС. Возражал М.Горбачеву по вопросам разоружения и диалога по этим проблемам с США, снят с должности МО после приземления рядом с Моск. Кремлем немецкого пилота М.Руста. В 1987-91гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Сорокин Алексей Иванович /р.1922/, адмирал флота /1988/. С 1973г., нач. Политуправления СФ. В 1979-81гг., нач. Политуправления – член Военного совета ВМФ. В 1981-89гг., 1-й зам.нач. Гл. политуправления Сов. Армии и ВМФ. С 1989г., на отв. постах в центр. аппарате МО СССР.
 Сорокин Михаил Иванович /1922+2005/, генерал армии /1981/. С 1964г., зам. командующего ВДВ. С 1969г., 1-й зам. командующего Южной группой войск /Венгрия/. В 1972-74гг., командующий танк. армией. С 1974г., 1-й зам. командующего войсками Дальневосточного ВО, с 1976г., командующий войсками Ленингр. ВО. В 1987-92гг., гл. инспектор – зам. министра обороны СССР.
 Столяров Николай Сергеевич /р.1947/, генерал-майор авиации /1991/. С 1978г., преподавал в ВВА. В авг.-дек. 1991г., /после провала ГКЧП/ зам. пред. КГБ СССР – нач. Управления кадров. В 1991-92гг., пом. министра обороны РФ по работе с личным составом.
 Лосик Олег Александрович /р.1915/ маршал бронетанк. войск /1975/, Герой Сов. Союза /1944/. В 1967-69гг., команд. войсками Дальневосточного ВО. В 1969-87гг., нач. Военной акад. бронетанк. войск, с 1972г., профессор. В 1987-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Титов Герман Степанович /1935+2000/, космонавт, генерал-полковник авиации /1988/, Герой Сов. Союза /1961/. Полет на космическом корабле "Восток-2" /1961/. В 1973-91гг., 1-й зам. нач. ГУ космических средств МО СССР /Военно-космических сил МО СССР/.

 Томко Егор Андреевич /1935+2008/, вице-адмирал /1988/, Герой Сов. Союза /1978/. В 1978г., рук. перехода подо льдами Арктики с СФ на ТФ двух ПЛ. В 1984-92гг., нач. ВВМУ подводного плавания в Ленинграде.
 Топоров Владимир Михайлович /р.1946/, генерал-полковник /1991/. В 1989-91гг., нач. штаба Дальневосточного ВО. В 1991-92гг., командующий войсками Моск. ВО. В 1992-2002гг., зам. министра обороны РФ.
 Третьяк Иван Моисеевич /1923+2007/, генерал армии /1976/. Герой Сов. Союза /1945/. С 1967г., командующий войсками Белорусского ВО, с 1976г., - Дальневосточного ВО, главком войск Дальнего Востока. С 1986г., гл. инспектор - зам. министра обороны СССР. В 1987-91гг., Главком войск ПВО страны - зам. министра обороны СССР.
 Федорчук Виталий Васильевич /1918+2008/, генерал армии /1982/. С 1966г., нач. УКР КГБ ГСВГ. С 1967г., нач. 3-го управления /военная контрразведка/ КГБ СССР. В 1970-82гг., пред. КГБ Укр.ССР. В 1982г., сменил Ю.Андропова на посту пред. КГБ СССР. В 1982-86гг., министр внутр. дел СССР. В 1986-91гг., в центр. аппарате МО СССР.

 Фуженко Иван Васильевич /р.1937/, генерал-полковник /1989/. С 1987г., зам. команд, в 1989-90гг., командующий войсками Туркестанского ВО. В 1991-92гг., зам. министра обороны СССР по тылу. В 1992-97гг., нач. Военной акад. бронетанковых войск.

 Хватов Геннадий Александрович /р.1934/, адмирал /1987/. С 1980г., команд. флотилией разнородных сил ТОФ. В 1983-86гг., нач.штаба ТФ, в 1986-93гг., командующий ТФ.
 Царьков Владимир Георгиевич /р.1933/, генерал-полковник авиации. В 1987-89гг., команд. войсками Моск. округа ПВО. В 1989-91гг., 1-й зам. Главкома войск ПВО страны.
 Халанский Валерий Михайлович, генерал-майор, нач. 8 управления /шифров./ Генштаба.

 Хронопуло Михаил Николаевич /р.1933/, адмирал /1986/. С 1979г., команд. оперативной эскадры ТФ в Индийском океане. В 1982-85гг., 1-й зам. ком. ТФ. В 1985-91гг., ком. ЧФ.
 Ховрин Николай Иванович /1922+2008/, адмирал /1976/. С 1968г., команд. оперативной эскадрой ТФ в Индийском океане. С 1970г., 1-й зам. командующего СФ. В 1974-83гг., командующий ЧФ. С 1983г., зам. Главкома вооруженных сил стран-участниц Варшавского договора по ВМФ.                                                                                               /редакция автора/

   Хюпенин Анатолий Иванович /р.1928/, генерал-полковник /1984/. В 1972-75гг., служил во Вьетнаме. В 1978-81гг., командующий армией ПВО /Свердловск-Екатеринбург/. В 1981-85гг., командующий ЗРВ. В 1985-91гг., нач. Военной акад. войск ПВО /Калинин-Тверь/.
 Цинев Георгий Карпович /1907+1996/, генерал армии /1978/, Герой Соц. Труда /1977/. В 1967-70гг., нач. 2-го ГУ КГБ СССР. С 1970г., зам.пред. КГБ СССР, в 1982-85гг., 1-й зам. пред. КГБ СССР. Земляк Л.И.Брежнева. В 1986-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Чернавин Владимир Николаевич /р.1928/, адмирал флота /1983/, Герой Сов. Союза /1981/. С 1973г., командующий флотилией ПЛ СФ. С 1974г., нач.штаба, с 1977г., командующий СФ. С 1981г., нач. Гл. штаба ВМФ. В 1985-91гг., главком ВМФ - зам.министра МО СССР.
 Чечеватов Виктор Степанович /р.1945/, генерал-полковник. С 1989г., 1-й зам. команд. войсками Прикарпатского ВО. В 1990-91гг., командующий войсками Киевского ВО. С 1992г., командующий войсками Дальневосточного ВО.
 Шабанов Виталий Михайлович /1923+1995/, генерал армии /1981/, Герой Соц. Труда /1982/. В 1972-74гг., ген. конструктор НПО «Алмаз» в Москве. В 1974-78гг., зам.министра радиопромышленности СССР. В 1978-90гг., зам.министра обороны СССР по вооружению. В 1990-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Шавров Иван Егорович /1916+1992/, генерал армии /1973/. С 1967г., ком. войсками Ленингр. ВО. В 1973-78гг., нач. Акад. Генштаба. В 1978-84гг., в аппарате Главкома Вооруженных сил стран Варшавского договора. В 1984-92гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Шаталин Юрий Васильевич /1934+2000/, генерал-полковник. В 1984-86гг., нач.штаба Моск. ВО. В 1986-90гг., нач., в 1990-91гг., командующий Внутр. войсками МВД СССР. В 1991-92гг., 1-й зам. Главкома пограничных войск РФ.
 Шкадов Иван Николаевич /1913+1991/, генерал армии /1975/, Герой Сов. Союза /1978/. В 1964-67гг., рук. группы воен.спецов на Кубе. С 1967г., ком. Сев. группой войск /Польша/. С 1969г., нач. ГУ военно-учебными заведениями, с 1972г., нач. ГУ кадров МО СССР. В 1982-87гг., зам.министра МО СССР по кадрам. В 1987-91гг., в центр. аппарате МО СССР.
 Шляга Николай Иванович /1935+2004/, генерал-полковник /1990/. В 1987-88гг., в аппарате ЦК КПСС. В 1985-87гг., нач. политуправления Центр. группы войск /Чехословакия/. С 1988г., 1-й зам. нач., в 1989-91гг., нач. Гл. политуправления Сов. Армии и ВМФ.
 Шуралев Владимир Михайлович /р.1935/, генерал армии /1989/. В 1985-89г., команд. войсками Белорусского ВО. С 1989г., зам. Главкома Вооруженных сил стран Варшавского договора. В 1990-91гг., зам. министра обороны СССР – гл. инспектор МО СССР.
 Шустко Лев Сергеевич /1935+2004/, генерал-полковник. С 1983г., 1-й зам. командующего войсками Сев.-Кавказского ВО, с 1985г., – Туркестанского ВО. Участвовал в военных действиях в Афганистане. В 1986-93гг., командующий войсками Сев.-Кавказского ВО.
 Щеглов Афанасий Федорович /1912+1995/, генерал армии /1970/, Герой Сов. Союза /1944/. В 1966-74гг., 1-й зам. главкома войск ПВО страны. В 1974-92гг., в аппарате Главкомата ВС стран-участниц Варшавского договора и МО СССР.
 Яковлев Иван Кириллович /1918+2002/, генерал армии /1980/. В 1958-65гг., в ГУ боевой подготовки Сухопутных войск. С 1965г., зам. команд. войсками Моск. ВО. В 1968-86гг., нач. ГУ внутр. войск МВД СССР. В 1986-92гг., в центр. аппарате МО СССР.

 Язов Дмитрий Тимофеевич /р.1924/, маршал Сов. Союза /1990/. С 1977г., командующий Центр. группой войск /Польша/. В 1980-84гг., командующий войсками Среднеазиатского ВО, в 1984-87гг., - Дальневосточного ВО. В 1987г., нач. ГУ кадров МО СССР - зам. министра обороны СССР, в 1987-91гг., министр обороны СССР. В 1987-90гг., канд. в члены Политбюро ЦК КПСС. В ГКЧП принял участие, до 1993г., был под следствием.
 Яшин Юрий Алексеевич /р.1930/, генерал армии /1991/, доктор техн. наук /1983/. В 1979-81гг., командующий ракетной армией /Смоленск/. С 1981г., 1-ый зам. Главкома РВСН. В 1989-91гг., зам. министра обороны СССР – пред. Гостехкомиссии СССР.
 Ясаков Николай Яковлевич /1928+1994/, вице-адмирал /1977. В 1974-79гг., командир эскадры в Индийском океане. В 1979-86гг., 1-й зам. командующего ТФ. В 1986-91гг., нач. Управления противолодочной борьбы - зам.нач. Гл. штаба ВМФ.               /редакция автора/
   Начало еврейскому засилью в Министерстве обороны СССР было положено пролётом из Финляндии через Эстонию Матиаса Руста.

 28 мая 1987г., в Берлине проходило совещание Политического консультативного комитета стран участников Варшавского Договора, на котором присутствовали Министр Обороны С.Л.Соколов вместе с Генеральным Секретарём ЦК КПСС М.С.Горбачёвым.

 Вместо Соколова, исполнял обязанности Министра Обороны, его первый заместитель иудей П.Г.Лушев, который «допустил» посадку М.Руста на Красной площади!

 В результете, 30 мая на заседании Политбюро ЦК КПСС от должностей были отстранены:

 главком ПВО, главный маршал авиации А.И.Колдунов; министр обороны С.Л.Соколов и ещё более 200 Русских генералов и полковников МО СССР.
 Став министром обороны Язов, /вторая жена Эмма Евгеньевна – еврейка/, оставил первым  своим замом, бывшего первого зама Соколова – иудея Лушева!

 На должность заместителя МО по кадрам, Язов назначил командующего ВДВ, генерала армии Д.С.Сухорукова, а командующим ВДВ стал генерал В.Ачалов /+2011/.                    
 В 1988г., Язов убрал зама по тылу, маршала /1983/, Героя Сов. Союза /1981/, Куркоткина Семена Константиновича /1917+1990/.*

 Убрал зама по строительству Николая Фёдоровича Шестопалова /1919+2006/.**

 Назначив вместо них генералов В.М.Архипова и Н.В.Чекова.

 Начальником Генштаба МО СССР, в декабре 1988г, Язов сделал М.А.Моисеева своего экс-начальника штаба Дальневосточного ВО, вопреки воле президента Горбачёва, по согласованию с которым эту должность должен был занять генерал В.Н.Лобов, вместо ушедшего советником к М.С.Горбачёву маршала С.Ф.Ахромеева.
 В 1988г., Язов посетил с рабочим визитом Швейцарию, ГДР, Польшу, Индию, Болгарию, Чехословакию, Югославию.
 1988г. Ушёл в отставку Кузнецов Георгий Андреевич /1923+2008/, генерал-полковник авиации /1973/, Герой Сов. Союза /1945/. С 1959г., зам. командующего, в 1966-74гг., командующий ВВС СФ. В 1974-82гг., нач. штаба, в 1982-88гг., командующий ВВС ВМФ.
 Ушёл в отставку Молотков Анатолий Павлович /1921+2005/, генерал-лейтенант авиации, доктор техн. наук /1975/. С 1948г., летчик-испытатель НИИ ВВС. С 1965г., зам.нач., в 1969-88гг., нач. ЦНИИ авиац. и космической техники МО СССР.

 В 1989г., Язов посетил Сирию, Чехословакию, Англию, Австрию, Венгрию, а с 1 по 6 октября США. На военном аэродроме Язова встречал министр обороны США Р.Чейни, которому Язов сказал, что хотел бы иметь зарплату американского сержанта! После поездки, дал указание начальнику Генштаба /1988-91/ Михаилу Алексеевичу Моисееву /р.1939/ разработать план расширения контактов с ВС США.***

 В 1989г., Язов снял с должности Главкома сил Варшавского договора, маршала Виктора Георгиевича Куликова /р.1921/, назначив его генеральным инспектором /1989-1992/ Группы ген.инспекторов МО СССР.****                                                         /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1966-68г., 1-й зам. главкома Группы сов. войск в Германии /ГСВГ/. С 1968г., командующий войсками Закавказского ВО. В 1971-72гг., главком ГСВГ. В 1972-88гг., зам.министра обороны СССР  - нач. Тыла Вооруженных сил СССР. С 1988г., в центр. аппарате МО СССР.
**Маршал инж. войск /1981/. С 1963г., зам. командующего войсками Белорусского ВО по стр-ву и расквартированию войск. С 1969г., нач. Гл. военно-строительного управления МО СССР. В 1978-88гг., зам. министра обороны СССР по стр-ву и расквартированию войск. В 1988-92гг., в центр. аппарате МО СССР.

***Моисеев генерал армии /1989/. Окончил танк. училище /1962/, Военную акад. им.Фрунзе /1972/, Акад. Генштаба /1982/. В 1987-88гг., командующий войсками Дальневосточного ВО. В 1988-91гг., нач. Генштаба - 1-й зам. министра обороны СССР. М.А.Моисеев сдал коды Советских ракет СКАД американцам и пентагон блокировал со спутников их запуски, когда Саддам Хусейн начал наносить удары по Израилю. Возглавляет фонд по переподготовке кадров МО! Русские офицеры сокращаются, а на их место переводят офицеров из армии Израиля.

****Герой Сов. Союза /1981/. С 1992г., Куликов советник Главнокомандующего Объединёнными Вооружёнными Силами СНГ, с сентября 1992г., советник при МО РФ. Депутат Думы /1999-2003/.
   Язов в 1989г., снял главкома Сухопутных войск /1985-89/, генерала армии /1972/, зам. министра МО, Евгения Филипповича Ивановского /1918+1991/, Героя Сов. Союза /1985/.

 Ушёл в отставку  Кичев Василий Григорьевич /1924+2005/, вице-адмирал.* 
 Ушёл в отставку Коробов Вадим Константинович /1927+1998/, адмирал /1985/.**
 Ушёл в отставку Голушко Иван Макарович /1921+2008/, генерал-полковник /1975/. С 1965г., зам. нач., в 1969-89гг., нач. штаба Тыла Вооруженных сил СССР.
 Ушёл в отставку Науменко Юрий Андреевич /1919+1999/, генерал-полковник.***

 Ушёл в отставку Рубинчик Александр Ефимович /1925+2003/, генерал-лейтенант /1975/. В 1975-81гг., зам. командующего войсками Забайкальского ВО. С 1981г., на отв. постах в ГУ боевой подготовки Сухопутных войск. Сын Рубинчика Ефима Эммануиловича /1903+1991/ - ближайшего сподвижника Лазаря Моисеевича Кагановича!

 Ушёл в отставку Ряхов Анатолий Яковлевич /1929+2000/, генерал-полковник /1981/. В 1981-85гг., команд. войсками Приволжского ВО. С 1985г., зам. нач. Гражд. обороны СССР.

 В 1990г., Язов уволил зама по вооружению В.М.Шабановского.
 Сухоруков Дмитрий Семенович /1922+2003/, генерал армии /1982/. В 1979-87гг., командующий ВДВ. В 1987-90 зам.министра обороны СССР по кадрам, после случившегося у него инсульта переведён в центр. аппарат МО СССР /1990-92/.

 Вместо него был назначен Ермаков Виктор Федорович /р.1935/, генерал армии /1991/. В 1982-83гг., командующий 40-й армией в Афганистане. В 1984-87гг., командующий Центр. группой войск /Чехословакия/. В 1987-90гг., командующий войсками Ленингр. ВО. В 1990-91г., зам.министра обороны СССР по кадрам - нач. ГУ кадров МО СССР.
 Вместо главкома ВВС /1984-90/, зам. министра обороны СССР, маршала авиации /1975/ Ефимова Александра Николаевича /р.1923/, дважды Героя Сов. Союза /1944, 1945/, назначил 13 июля еврея Евгения Ивановича Шапошникова /р.1942/****

 1990г. Ушёл в отставку Зотов Николай Александрович /1923+2010/, генерал-полковник. С 1972г., зам.нач. ГРУ, 1-й зам.нач. Гл. оперативного управления, нач. 10-го ГУ /международное военное сотрудничество/ Генштаба. С 1985г., на отв. постах в Главкомате Вооруженных сил стран-участниц Варшавского договора.
 Ушёл в запас Самойлов Владимир Александрович /1927+1997/, адмирал /1982/. В 1973-81гг., 1-й зам. командующего ЧФ. С 1982г., командир Ленингр. военно-морской базы.
 Уволен в запас Сысоев Юрий Александрович /1927+2003/, адмирал /1985/, Герой Сов. Союза /1964/. В 1963г., ПЛ под его командованием совершила подледное плавание и всплытие в геогр. точке Сев. полюса. В 1970-74гг., ком. эскадры ПЛ на ТФ, в 1974-76 команд. флотилией ПЛ на СФ. С 1976г., нач. управления Гл. опер. управления Генштаба.
 Ушёл в запас Ткач Борис Иванович /1935+2010/, генерал-лейтенант. В 1980-82гг., ком. 40-й армией в Афганистане, провел несколько крупномасштабных операций. В 1984-85гг., 1-й зам. командующего войсками Сибирского ВО. С 1985г., на отв. постах в главкомате Вооруженных сил стран-участниц Варшавского договора.                           /редакция автора/
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*В 1963г., командовал первым переходом атомных ПЛ под льдами Арктики на Тихий океан. С 1969г., нач. Оперативного управления Гл. штаба ВМФ. С 1971г., нач. штаба СФ. С 1974г., 1-й зам.нач. ВМА, профессор. В 1984-89гг., военный представитель в ВМФ ГДР в Ростоке.
**Герой Сов. Союза /1976/. С 1974г., нач. штаба, в 1976-81гг., командующий флотилией ПЛ СФ. В 1976г., возглавил группу подводных лодок СФ, совершивших переход без всплытия на Камчатку вокруг Южной Америки через Атлантический и Тихий океаны. В 1981-86гг., нач. штаба СФ. С 1986г., в центр. аппарате МО СССР.
***Герой Сов. Союза /1945/. Окончил пехотное уч-ще /1941/, Военную акад. им.Фрунзе /1949/, Акад. Генштаба /1962/. В 1941-45гг., командир роты - командир стрелк. полка. В 1971-75гг., командующий войсками Приволжского ВО. С 1975г., в Главкомате войск Варшавского договора. В 1980-88гг., зам. Главкома Сухопутных войск – нач. вневойсковой подготовки МО СССР.

****Маршал авиации /1991/. С 1985г., командующий ВВС Одесского ВО. С 1987г., командующий ВВС Группы сов. войск в Германии. С 1988г., командующий воздушной армией. В 1988-90гг., 1-й зам. Главкома, в 1990-91гг., Главком ВВС – зам. министра обороны СССР. С авг.1991г., министр обороны СССР. В 1991-93гг., Главком Вооруженных сил стран СНГ.
   Уволен в запас Тухаринов Юрий Владимирович /1927+1998/, генерал-полковник. В 1979-80гг., ком. 40-й армией, возглавил развертывание армии в Афганистане на первом этапе боевых действий. С 1983г., представитель главкомата ВС Варшавского договора в ГДР.

 Летом 1990г., приказали «долго жить» 20 управлений, 300 отделов, упразднялось более 230 генеральских должностей, предстояло уволить 100.000 офицеров. Кроме Афганистана, Язов вывел в 1990г., войска из Венгрии и Чехословакии. В Венгрии замминистра МИДа И.Абоимов отвёл рабочей группе, для подготовки соглашения одну ночь!
 К этому времени в СССР уже имелось 173.000 семей офицеров без квартир.

 В течение года к ним прибавилось ещё 33.000 из Венгрии и Чехословакии.

 Да ещё надо было обустроить 140.000 солдат и сержантов!
 Ключевым, но незаметным событием 1990г., стал инцидент произошедший 14 апреля в аэропорту Шереметьево. Таможенный контроль арестовал некоего С.Приблуду вместе с дочерью президента Израиля Ш.Переса - Цвией, в подозрении на контрабанду, так как они вывозили много упакованных пачек с непонятными документами, на непонятном языке.

 После приезда экспертов из Государственной библиотеки выяснилось, что вывозили они документы всего генеалогического древа евреев, занимавших разные должности в Российской Империи – СССР, начиная от Царского и Временного правительства, троек НКВД и председателей колхозов, заканчивая послами МИДа и членами Политбюро.

 Как пояснил эксперт Государственной библиотеки Игорь Вячеславович Медведев в этих документах вся информация была переведена с Pусского языка на идиш.

 Провести такую работу можно было не менее чем за три года, и то при условии, что все закрытые архивы открывались для рабочей группы сразу с ведома какого-то влиятельного лица из членов Политбюро.

 По предписанию таможенных органов на груз был наложен арест и готовилась отправка его в Государственную библиотеку. Но член Политбюро еврей Александр Николаевич Яковлев по телефону отдал команду и весь этот «архив» таможенники отправили к нему, а затем Яковлев переправил «архив» в Израиль по дипломатическому каналу.
 Из этого следует: готовя переворот в 1991г., Ротшильды не надеялись на 100% успех и на всякий случай вывозили архивы, в случае провала переворота в СССР.

 7.06.1990г., патриархом стал еврей А.М.Редигер /1929+2008/, путём подтасовки голосов, в то время как большинство голосов было отдано за духовника М.С.Горбачёва – Митрополита Питирима /Константина Владимировича Нечаева 1926+2003/.

 М.С.Горбачёв сделал много для восстановления Православия в стране и развития РПЦ, поэтому ему нужна была достойная кандидатура в лице преемника почившего в Бозе Патриарха Пимена, и он видел в Митрополите Питириме – патриарха, как соратника в делах государственного устройства. Хотя Питирим и не являлся лучшей кандидатурой, но больше Горбачёву не на кого было опираться. А евреи через КГБ и идеологический отдел ЦК КПСС поставили еврея Редигера из колена Данова в Патриархи. 

 Михаил Сергеевич Горбачёв открывал монастыри и храмы. Он подготовил празднование 1000 летия Крещения Руси в 1988г., основное торжество которых прошло в Московском Даниловом монастыре. А сам Михаил Сергеевич, с супругой Раисой Максимовной, уехал в Киев, отметив праздник пребыванием в Киево-Печерской Лавре! 

 Мы стоим у последней черты, за которой на планете может наступить полное закабаление людей, чего собственно и добивается верхушка иудейского синедриона.

 Все Славянские страны держатся только благодаря Православию, но не в лице его высших иерархов, а благодаря мужеству и стойкости простых монахов и священников!

 Но с каждым годом благодатных, безкорыстных и истинно верующих Епископов, Иереев и Игуменов становится меньше, а иудеев типа Кураева, Рыбко и Дворкина всё больше.

 С избранием Кирилла начался упадок Православия, но кто знает, может в том Божий промысел, чтобы остаток благочестивых людей, которые ещё по наивности не увидели врага в верхушке РПЦ - вывести из неё. Чтобы усыпить население мира, давно создаётся лжецерковь, куда вошли все религиозные конфессии на планете.                /редакция автора/

   Вершиной этих действий должно стать восседание еврея-главы общей религии, ему же будут подчинены все мировые конфессии, для этого готовят 8 «вселенский» собор.

 Находящийся в Лондоне чёрный тетрарх, хранящий посох с вложенной в него древней программой дьявола по уничтожению Божиего творения на земле, следит за ходом этого строительства, и участвует во всех мероприятиях Ротшильдов.

 Под эти мероприятия подгоняется сознание людей, через СМИ и удаление из всех церквей лидеров коренных наций и постановки вместо них евреев. Конечная цель – всем людям на Земле должен быть встроен чип радиочастотной идентификации, и все деньги будут привязаны к этому чипу. Кто не примет электронный паспорт /ГД 27.07.2010 № 210-Ф3/, будет лишён гражданских прав и посажен в тюрьму, а там предусмотрена обязательная чипизация! Чипизации подлежат: МВД, ФСБ, МО, МЧС, ГУИН, ФСКН и т.д. Венцом этих планов будет реанимация монархии в России, во главе с Георгием Гогенцоллерном.
 Прохоров, которого готовят в президенты 2012г., передаст ему бразды правления к 400-летию Дома Романовых. Раскрутку Гоши ведут много лет. По указу администрации Д.Медведева; 13 января 2011г., Следственный комитет открыл дело "Царской Семьи" поменяв формулировку в пользу "Маши и её сына Гоши" и 15 января закрыл это дело!

 1.07.2011г., «Маша и Гоша» представляли Россию на свадьбе у принца Монако Альбера-II.
 Ротшильды ведь представляют себе нового монарха-«Гошу» уже вполне реальным, он всё равно ничего решать не будет, для этого готовится какой-то «тяжеловесный» премьер-министр Шойгу или Чубайс, который им близок. Ведь к Ротшильдам его вводил близкий родственник, позировавший с автоматом в белом доме во время августовского переворота 1991г. – Мстислав Леопольдович Ростропович, на племяннице которого женат Чубайс.

 Дедушка Георгия – в.к.Владимир Кириллович во время II Мировой войны находился в бункере у Гитлера и при разработке плана «Барбаросса» его кандидатура рассматривалась в виде марионеточного монарха на Российском престоле. И хотя тогда он ещё не был женат на Леониде Золотницкой-Мухранской, наверное не случайно её муж – банкир, с которым она развелась в 1937г., вдруг скончался в одном из гитлеровских концлагерей.

 А когда этим «планам» не суждено было сбыться и Красная Армия окружала Берлин, 8 мая 1945г., «горе-монарха» Владимира Кирилловича под охраной СС  Б.А.Смысловского перевезли в Лихтенштейн на виллу барона А.Фальц-Фейна.*                       /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
*По информации Американского исследователя восточного коллаборационизма Антонио Муньеса, в составе войск СС служило 150.000 граждан СССР, 50.000 русских, 35.000 из них были казаками.

 В июне 1941г., в структуре Абвера был создан штаб "Валли" для руководства разведывательной деятельностью на Советско-Германском фронте. В 1942г., для борьбы с партизанами и создания повстанческого движения в тылу СССР был создан специальный штаб "Россия" /Зондерштаб "Р"/.

 Во главе Зондерштаба стал Борис Алексеевич Смысловский 1897г.р., из семьи кадрового офицера.

 С 1915г., поручик Смысловский был на фронте и был отмечен орденами Российской Империи.

 В 1917г., Смысловский поступил в Академию Генерального Штаба. Окончание Гражданской войны застало его в Польше, где штабс-капитан Смысловский занимал должность начальника разведотделения штаба 3 Русской армии, формировавшейся генералами Глазенапом и Бабошко.

 Уйдя со службы, женился на Полячке и приняв польское гражданство, жил в Варшаве.

 В 1928г., он переехал в Германию и поступил на высшие курсы Академии Генштаба Рейхсвера.

 На базе батальона Смысловского были развёрнуты 12 разведшкол, объединённых в "Северную группу". Костяк батальонов "Северной группы" составил 1001 гренадёрский разведполк.

 Кадры для Смысловского поставляла Варшавская разведшкола Абвера и разведшкола "Бальга" /"Русская колонна"/, располагавшаяся в одноимённом местечке на границе Эстонии и Латвии.

26 апреля 1945г., остатки РНА Смысловского двинулись на г.Фельдкирх, собираясь уйти в Швейцарию. В районе г.Фельдкирха 2 мая, к колонне 1 РНА прибились: в.к.Владимир Кириллович со свитой; эрцгерцог Альбрехт председатель Варшавского Русского Комитета С.Л.Войцеховский; бывшие члены правительства Виши - маршал Петен, премьер-министр Лаваль.

 Дядя Смысловского был профессором Михайловской артиллерийской академии, а затем при СССР Академии Генерального Штаба имени Фрунзе, скончавшись в 1936г., в чине комдива в Москве.

  С началом II Мировой Войны Леонида Георгиевна перебралась из оккупированной Франции в Испанию. Туда же к своей тете Инфанте Беатрисе приехал и её будущий супруг «Глава Российского Императорского Дома» в.к.Владимир Кириллович в 1945г.
   К Владимиру Кирилловичу обратился член Испанского Королевского Дома Инфант Фернандо Принц Баварский в связи с подготовкой свадьбы его дочери Инфанты Мерседес и брата Леониды Георгиевны - Ираклия Багратион-Мухранского.
 Инфант Фернандо хотел знать, можно ли считать этот брак равнородным, и направил запрос Главе Императорского Дома России, в состав которой входило Грузинское Царство.

«Своим» Актом от 5.12.1946г., он признал царственное достоинство Дома Багратионов.
 Спустя время Владимир Кириллович обвенчался с Леонидой Георгиевной 31.07/13.08 1948г., в Лозанне /Швейцария/ в греческой церкви Св.Герасима.*

От Главы Российского Императорского Дома

 Сего числа совершилось Бракосочетание Мое с Княжной Леонидой Георгиевной Багратион-Мухранской, дочерью Главы Грузинского Царского Дома Князя Георгия Александровича. Повелеваю Супругу Мою именовать Благоверною Великою Княгинею Леонидой Георгиевной с титулом Императорского Высочества. 

/на подлинном собственною его императорского высочества рукою подписано/ Владимир

                                                 Дано 13-го Августа 1948 года, В городе Лозанне в Швейцарии

  В дальнейшем они проживали в Испании и во Франции, где у великого князя был доставшийся от родителей дом в бретонском г.Сен-Бриак. 

 Глава Испании генералиссимус - еврей Ф.Франко, встретившись с в.к.Владимиром Кирилловичем и в.к.Леонидой Георгиевной - по древней традиции преклонил колено.

Впервые «великая княгиня» Леонида Георгиевна посетила Россию вместе с великим князем Владимиром Кирилловичем 5-11 ноября 1991г.
 После этого она приезжала в Россию более 30 раз. Кончина супруга 21 апреля 1992г., стала для Леониды Георгиевны ударом.                                                           /редакция автора/

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Леонида родилась в Тифлисе 23.09/06.10.1914г., в семье Георгия Александровича Багратион-Мухранского и Елены Сигизмундовны /Новина-Золотницкой/, а умерла в Мадриде 24.05.2010г.
 Дед «великой княгини» Леониды - Князь Александр Ираклиевич Багратион-Мухранский в 1918г., был казнен большевиками в Пятигорске в числе заложников. Умерла 24.05.2010г в Мадриде
 В 1921г., после свержения грузинскими большевиками правительства меньшевика Ноя Жордании, семья Князей Багратион-Мухранских в первый раз выехала за границу.
 В 1923г., приехали обратно в Тифлис. Вначале им даже вернули родовой дом. Выехать вторично из СССР в 1931г., Багратион-Мухранским помогло заступничество М.Горького, которому они покровительствовали, с которым встречались в Германии во время своей первой эмиграции.
 В 1934г., в Ницце, Леонида Георгиевна вступила в первый брак с потомком шотландского рода американским подданным Самнером Муром Керби.
 В 1937г., этот брак распался, но от него осталась дочь Хелена, живущая в США.
Георгий Александрович /1884+1957/ Багратион-Мухранский, единственный сын главы Грузинского царского дома новомученика князя Александра Ираклиевича Багратион-Мухранского /1853+1918/, казненного большевиками в Пятигорске, и княгини Марии Дмитриевны /урождённой Головачевой 1855+1932/. Последние годы жизни проживал в Испании.
 Основал первый православный приход в Мадриде /ныне православный собор свв. Андрея и Димитрия/. Скончался в Мадриде 16/29 сентября 1957г.

 В 1994г., его прах вместе с прахом его супруги Елены Сигизмундовны /урождённой Новина-Злотницкой/ перенесен в усыпальницу царей Грузии – Мцхету при участии католикос-патриарха всея Грузии Илии II, главы Грузинского царского дома князя Георгия Ираклиевича /внука/, главы «Российского императорского императорского дома» "великой княгини" Марии Владимировны /внучки/, вдовствующей "великой княгини" Леониды Георгиевны /дочери/ и "наследника цесаревича и великого князя" Георгия Михайловича /правнука/.
 Дети: Ираклий /1909+1977/, Мария /1911+1992/, Леонида /1914+2010/ В 1995г., из Кобурга в Петропавловский собор Санкт-Петербурга доставили останки свекра и свекрови Леониды Георгиевны - Кирилла Владимировича и Виктории Феодоровны.

   Подведя итог сказанному в книге, хочется сфокусировать внимание на главной мысли:

         Царская Семья осталась жива, и в России живут Царские потомки! 

 В КГБ СССР был специальный отдел, наблюдавший за всеми перемещениями Царской Семьи и их потомков по территории страны! Нравится это кому-то или нет, а с этим придётся считаться и пересматривать всю дальнейшую политику России.
 Основным юридическим и моральным основанием для всех Православных жителей России является решение Земского Собора 1922 года во Владивостоке. Решением этого Собора претендентами на Российский престол являются наследники дома Романовых, те, кто были не лишены наследия. А если состоится такой собор и приведёт в порядок Государственное устройство России, то уже следующий Земско-Поместный Собор может выбрать кандидатов из разных Родов, в том числе и князей Болховских, ведущих своё начало от старшего сына Царя Алексея Михайловича – Михаила Алексеевича.

 Кирилл Владимирович, предавший своего двоюродного брата Государя Николая-II в марте 1917г., был лишён наследия ещё в 1907г., и самовольно объявил себя наследником уже сбежав за границу, так как в его услугах российские масоны больше не нуждались.

 Хотя перед бегством, присоединился к акту об отречении Михала Алесандровича.
 В условиях запустения церкви и падения нравов народа лучшим выходом будет назначение регентом одного из потомков либо Царя Николая-II, либо его брата Михаила.

 Наивные ошибки Государя Николая-II, допущенные им из-за Его великого благородства к людям, нам всем нужно не вменять ему в слабость, но и забывать нельзя.

 Много вреда в Его правление причинила Ему, как это ни парадоксально, Его мать Мария Фёдоровна, которую евреи смогли использовать для своих интриг. Поймав её на гордости и тщеславии, они смогли настроить её против невестки - Александры Фёдоровны.

 В её коммерческих компаниях, в том числе и в совместной Датско-Российской, евреев окопалось много, они не только сорили деньгами, как братья Животовские, стараясь заказы для нужд фронта оформлять на Западе и Востоке, а отечественную промышленность оставлять без работы, но и устраивали разные провокации вроде Ленского расстрела.

 Также сестра Царицы Св.Елизавета, при жизни ни разу не видя близко Свщ.мч.Григория, поверила разным байкам и в результате евреям удалось вбить клин между сёстрами!

 Государю Николаю-II, с полным смирением пришлось увидеть своими глазами разрушение страны, а затем помогать в созидании своему двоюродному брату Иосифу Николаевичу /Виссарионовичу/ Сталину и сыну Алексею /Романову-Косыгину/.

 Во время депрессии 1930-х гг, золото, украденное из России по Брестскому договору и хранящееся сейчас на о.Пальма-де Майорка, стало основой для залоговых векселей США 1934г. Для осмысления прочитанного приведём несколько строк из Писания:

 "... А четветрое царство будет крепко, как железо... А что ты видел ноги и пальцы на ногах частью из глины горшечной, а частью из железа, то будет царство разделенное... частью крепкое, частью хрупкое. А что ты видел железо смешанное с глиной горшечной, это значит, что они смешаются через семя человеческое, но не сольются одно с другим, как не смешивается железо с глиною." /Дан.2,40-43/
 В 1990г., во время визита в Париж, М.С.Горбачёв заключил с правительством Франции соглашение, в соответствии с которым Советская сторона впервые с момента октябрьской революции 1917г., объявила себя правопреемницей предреволюционной Российской Империи, а также всех временных режимов возникавших на её территории в 1918 – 1922гг.

 Но после того, как Горбачёв начал требовать выплату долгов по векселям, Ротшильды тут же профинансировали переворот в СССР. Затем уже президент России Е.Б.Н. во время своего пребывания в Париже в 1992г., подтвердил данное Горбачёвым согласие на выплату Франции и другим странам мира «старых долгов» царской России.

 Одновременно работники МИДа приступили к выявлению депозитов, имевшихся у Царской России за рубежом и оставшиеся невостребованными, а также к инвентаризации принадлежавшего Российской Империи имущества, которое после революции в России перешло во владение лиц, не имевших на то прав и полномочий!                /редакция автора/

   Условия жизни по системе ЮНЕСКО слагаются из стоимости существования человека. Существование человека определяет стоимость рабочей силы.

 Стоимость рабочей силы определяется стоимостью жизненных средств, необходимых для того, чтобы произвести, развить, сохранить и увековечить рабочую силу.

 Сюда входят пропитание семьи, образование, жилище, транспорт, одежда, досуг.

 Каждая эпоха формирует средний, уровень жизни человека.

 Если тысячу лет назад человек довольствовался тем, что имелось в природе, то сейчас в обязательный перечень условий жизни входят: телефоны, компьютеры, ТВ, холодильники, швейные, стиральные машины, автотранспорт и т. д.

 Стоимость необходимых жизненных средств и составляет стоимость рабочей силы.

 В каждой стране она разная в зависимости от ВНП, но постоянным фактором является отчисление 70 процентов от промышленной прибыли на зарплату, 20 процентов рабочий уплачивает работодателю из прибыли за амортизацию оборудования и помещения и 10 процентов государству на общественные нужды.

 Существует минимальный уровень зарплаты в рамках ООН, ниже которого нельзя опускаться, чтобы не потерять человеческую сущность. Он ежегодно возрастает в зависимости от уровня роста мирового общественного продукта.

 В 1990г., он составлял 1000$ в год на семью. В пересчете на рыночные цены России - на 2 апреля 1991г., - это 3000 рублей в месяц без налогов. Вывод довольно неутешителен: 90 % населения СССР уже не имело человеческой сущности и была превращена в нищих.

 Сейчас в международном праве существует самостоятельный институт - ПРАВО на ПИТАНИЕ. Сегодня считается, с точки зрения международного права, что нарушение права человека на питание - это и нарушение его права на жизнь и квалифицируется как международное преступление наравне с геноцидом.

 В документе ФАО /Организация ООН по продовольствию и сельскому хозяйству/ сказано: «Право на питание является гораздо более широким, чем право стоять в очереди за продуктами питания: индивид должен иметь право получать продукты питания не просто как акт милосердия, право получать продукты не просто вопрос калорий и достаточного питания, - оно должно быть приемлемо с точки зрения культуры питания...

 Все члены общества должны получать достаточный доход, с тем, чтобы продукты питания были доступны для всех» (Е/С. 12. 1989/5, с. 80; Е/1989/22-ЭКОСОС). В документах ФАО сказано, что человек, народ имеют право на восстание, если действия государства «ведут к систематическому лишению человека или общества доступа к продуктам питания» и «когда государство своими действиями или бездействием ведет себя столь бесчеловечно, что это приводит к унижению человеческого достоинства» /там же, с. 81/.

 Уже сейчас из рожденных в начале 80-х годов вполне здоровых ребят насчитывается не более 25%. А сколько среди детей еврейской крови, особенно в 1990-2010гг?

 Вывод: через 20 лет в России станет 80% дебилов и больных, которые вымрут, в условиях «вступления в ВТО» и искусственно создаваемых цен. Россия, как некогда Америка, открыла свои двери для «пионеров-переселенцев» - новых ковбоев Запада и Востока.

 Ведь Ротшильды начнут переселять в СНГ 25 млн. евреев из США, так как грядут катастрофы для этого континента. А из Израиля, где проживает 21 млн. евреев уже идёт большой возврат в Россию, где ими заполняются крупные города, особенно Москва.

 Каждому еврею уже поделено всё население стран мира в виде рабов. Где сейчас следы бывших сынов племен Америки - ацтеков, майя, «сынов солнца» в Перу и т.д.?

 Искусственное сокращение населения России довершает массовая безработица в сёлах и мелких городах, приводящая к большому употреблению спиртного и наркотиков.

 Как только президент Д.А.М. отдал для операций НАТО полигон Мулино в Нижегородской области, в Нижнем Новгороде в разы возросло количество героина из Афганистана. Много молодых жизней унесла и продолжает уносить тлеющая гражданская война на Кавказе. Хорошо известно, что все реализуемые планы в России вышли из одного «бункера», владельцами которого являются Ротшильды.                              /редакция автора/

   26.01.2003г., произошло падение шаттла с первым еврейским космонавтом на борту Иланом Рамоном, но никто не знает настоящей причины этого падения.
 Дело в том, что главный раввин Израиля передал еврейскому космонавту древнюю "тору".

 Этим облетом вокруг земли, с «торой на борту», Ротшильды думали увековечить свою власть на планете, и готовили пышную встречу.

 Но вместо праздника были похороны, этим знамением Господь показал, не только свою волю на земле, но и то, что жидовское время на планете истекло!*

 27.01.2007г., Генеральная ассамблея ООН, приняла решение признать "холокост"!
 Около 100 стран проголосовали за эту резолюцию, так как представители МИДов этих стран - евреи, пытаются таким жестом сдержать национальное самосознание народов, ведь за отрицание "мифического холокоста" уголовные статьи уже работают в странах Европы.

 27.01.2009г., генсек ООН Пан Ги Мун призвал бороться с теми, кто отрицает «холокост».

 Не за горами то время, когда Парламент России заставят ратифицировать эти соглашения!

 Эта процедура позволит евреям подавлять любые очаги национального самосознания.
 Почему есть правительства и президенты Татарии, Калмыкии, Якутии, и других республик, а у Русских нет ни своей земли, где было бы комфортно Русской душе, ни своей власти, которая бы могла отстаивать интересы Православного Русского населения.

 На самом деле евреи очень ловко подменяют термины и манипулируют ими.
 Например может спасти мир только доброта, а не красота, как они это подчёркивают.
 Коренные народы России вымрут, если Русский народ не восстановит попранное!

 В основах России – Православие, Самодержавие, Народность - подменён термин Соборность! У Славян, как и многих народов, Соборность находится в душе, а душа находится в крови. Поэтому Славяне с рождения впитывают коллективный образ жизни и взаимовыручки. По принципу Русской Соборности Муамар Каддафи выстроил Ливию.

 Поколения рождённые в России 1990-2000гг., утеряли много преемственности, да и много смешанной крови с еврейской, среди этих поколений. Судьбу России решит поколение родившееся в 1960-1970гг., так как Сталин создал условия для размножения Славян!

 Это поколение самое морально устойчивое, оно успело получить нормальное среднее и специальное образование, закончить ВУЗы, многие прошли через горячие точки, делая это ради выполнения долга или патриотической идеи, а не за деньги.

 Это поколение набралось мудрости и уже приходит на смену предыдущему. И хотя поколение родившееся в 60-х годах малое по численности, так как это дети детей ВОВ, зато оно самое качественное и скоро восстановит с Божией помощью Россию! 

Книга «Цветник» составленная священноиноком Дорофеем заканчивается ответом старца на вопрос одного монаха: «Какая нужнейшая есть в добродетелях добродетель»?

 Старец ответил: «Любовь. Милостыня. Смирение. Потому что если ты постишься, то диавол от создания его не ест. Если ты ночами бдишь, а диавол никогда не спит. А если ты трудишься много, и диавол никогда не отдыхает от труда. И когда стяжем истинное смирение, истинную любовь, с нею же милостыню, тогда не может диавол никую же вину обрести в таковем пореченному спасителем нашим»!
 Самая высшая добродетель - рассуждение, с него и начинается Соборность!

 Нужно начинать Соборно решать вопросы Русской Православной Церкви и всех уровней административной и законодательной власти. Только так можно возродить Россию!

                                                                               Продолжение следует, раб Божий Сергий!
 1.08.2003г., Архимандрит Анастасий отслужил литургию по Царскому чину на месте алтаря храма Введения, в центре Царского Скита Серафимо-Понетаевского монастыря!!!

      Закончу материал также как и начинал словами Святого Серафима Саровского:

                                      ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ РАДОСТЬ МОЯ!
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

*Православным людям мира Господь явил чудо, когда с 19.10.2010г., по 11.11.2010г., Курская икона Знамения Богородицы побыла в космосе и облетев 176 раз вокруг земли спокойно вернулась вновь на оную, взяв под свой омофор не только Православные страны но и весь остальной мир!
ВО ИМЯ ОТЦА и СЫНА и СВЯТАГО ДУХА

УТВЕРЖДЕННАЯ ГРАМОТА

ВЕЛИКАГО ВСЕРОССIЙСКАГО СОБОРА въ МОСКВѢ

ЦЕРКОВНАГО И ЗЕМСКАГО, 1613 ГОДА /21 февраля/,

О ПРИЗВАНIИ НА ЦАРСТВО

МИХАИЛА ѲЕОДОРОВИЧА РОМАНОВА

Послалъ Господь Свой Святый Духъ въ сердца всѣхъ православныхъ христiанъ, яко едиными усты вопiяху, что быти на Владимiрскомъ и Московскомъ и на всѣхъ Государствахъ Россiйскаго Царства, Государемъ, Царемъ и Великимъ Княземъ всея Россiи Самодержцемъ, Тебѣ, Великому Государю Михаилу Ѳеодоровичу.

 Цѣловали всѣ Животворный Крестъ и обѣтъ дали, что за Великаго Государя, Богомъ почтеннаго, - Богомъ избраннаго и Богомъ возлюбленнаго, Царя и Великаго Князя Михаила Оеодоровича, всея Россiи Самодержца, за Благовѣрную Царицу и Великую Княгиню, и за Ихъ Царскiе Дѣти, которыхъ Имъ, Государямъ, впредь Богъ даетъ, души свои и головы положити и служити Имъ, Государямъ нашимъ вѣрою и правдою, всѣми душами своими и головами.

 И иного Государя, мимо Государя Царя и Великаго Князя Михаила Ѳеодоровича, всея Россiи Самодержца;
и Ихъ Царскихъ Дѣтей, которыхъ Имъ Государямъ впредь Богъ даетъ, искати и хотѣти иного Государя изъ какихъ людей ни буди, или какое лихо похочетъ учинити;
то намъ боярамъ, и окольничьимъ, и дворянамъ и приказнымъ людямъ, и гостемъ, и дѣтямъ боярскимъ, и всякимъ людямъ на того измѣнника стояти всею землею за одинъ.

 Прочтоша сiю Утвержденную Грамоту на Великомъ Всероссiйскомъ Соборѣ, и выслушавъ на большее во вѣки укрѣпленiе - быти такъ во всемъ потому, какъ въ сей Утвержденной Грамотѣ писано.
 А кто убо не похощетъ послушати сего Соборнаго Уложенiя, его же Богъ благослови;
и начнетъ глаголати ино, и молву въ людяхъ чинити, то таковой, аще отъ священныхъ чину, и отъ Бояръ, Царскихъ синклитъ, и воинскихъ, или инъ кто отъ простыхъ людей, и въ какомъ чину не буди;
по священнымъ правиламъ св. Апостолъ, и Вселенскихъ седми Соборовъ - св. Отецъ, и Помѣстныхъ; и по Соборному Уложенiю всего изверженъ будетъ, и отъ Церкви Божiей отлученъ, и Святыхъ Христовыхъ Таинъ прiобщенiя;
яко раскольникъ Церкви Божiей и всего православнаго христiанства, мятежникъ и разоритель Закону Божiю, а по Царскимъ Законамъ месть воспрiиметъ;
и нашего смиренiя и всего освященнаго Собора, не буди на немъ благословенiя отъ нынѣ и до вѣка.
 Да будетъ твердо и неразрушимо въ будущая лѣта, въ роды и роды, и не прейдетъ ни едина черта отъ написанныхъ въ ней.

 А на Соборѣ были Московскаго Государства изо всѣхъ городовъ Россiйскаго Царства, власти: митрополиты, епископы и архимандриты, игумены, протопопы и весь освященный Соборъ.
 Бояре и окольничiе, чашники и стольники и стряпчiе, думные дворяне и дiяки и жильцы.
 Дворяне большiе и дворяне изъ городовъ.
 Дiяки изъ приказовъ.
 Головы стрѣлецкiе, и атаманы казачьи, стрѣльцы и казаки торговые и посадскiе и великихъ чиновъ всякiе служилые и жилецкiе люди; и изъ всѣхъ городовъ, всего Россiйскаго Царства выборные люди.

 Своеручные подписи:/слѣдуетъ больше восьмидесяти подписей, причемъ подисывались только грамотные/.

А уложена и написана бысть сiя Утвержденная Грамота за руками и за печатьми Великаго Государя нашего Царя и Великаго Князя Михаила Ѳеодоровича всея Россiи Самодержца, въ царствующемъ градѣ Москвѣ, въ первое лѣто царствованiя его, а отъ сотворенiя мiра 7121.
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 17 Губанов В.            «Святой Царь Николай-II и новые мученики Российские»                Москва    2004г.

 18 Гриневич Г.                                  «Праславянская письменность»                                     Москва    1993г.

 19 Гриневич Г.                       «Тайна Императора Александра Первого»                              Москва    2005г.

 20 Глазырин М.                                       «Русские и Россия»                                                   Москва    2005г.

 21 Гречко А.                       «История второй мировой войны 1939-1945гг.»                        Москва    1973г.

 22 Даль В.                                    «Записка о ритуальных убийствах»                           С-Петербург    1913г.

 23 Диль ш.                                   «История Византийской Империи»                                    Москва    1948г. 
 24 Дитерихс М.                                   «Гибель Царской Семьи»                                             Москва    2004г.

 25 Докучаев М.                                    «Москва Кремль Охрана»                                            Москва   1995г.                              

 26 Дьякон Лев                                                  «История»                                                         Москва    1988г.
 27 Джекоб Коннер                               «Христос не был евреем»                                            Москва    2004г.

 28 Делич Ф.                                              «Библия и Вавилон»                                        С-Петербург    1912г.

 29 Дуглас Рид              «Спор о Сионе или 2500 лет еврейского вопроса»                Йоханнесбург    1976г.

 30 Дионисий /Валендинский/   «Спутник Русского Православного Богомольца в Риме»        Рим    1912г.

 31 Евсевий Памфил                                      «Церковная история»                                 С-Петербург    2007г.

 32 Евсеев Е.                                          «Фашизм под голубой звездой»                                 Москва    1971г.

 33 Елизаветин Г.                                                «Деньги»                                                         Москва    1963г.

 34 Емельянов В.                                          «Десионизация»                                                    Москва    2001г.

 35 Енсен Бент                                           «Среди цареубийц»                                                  Москва    2001г.

 36 Жильяр П.                               «Император Николай-II и его Семья»                                     Вена    1921г.

 37 Жевахов Н.                                            «Воспоминания»                                           С-Петербург     1996г.
 38 Забелин И.                                          «История г.Москвы»                                                Москва     1905г.

 39 Иванов В.                         «История масонства от Петра-I до наших дней»                     Харбин     1931г.

 40 Ивашов Л.                                                  «Август 1991г.»                                                 Москва     1992г. 

 41 Ильин И.                               «О грядущей России. Избранные статьи»                           Москва     1993г.

 42 Ибрагимбейли Х-М.    «Особый штаб Ф. Арабские наемники на Восточном фронте»        Москва      2006г.

 43 Карпец В.                                                 «Русь Мировеева»                                                Москва    2000г.

 44 Ковальницкий Л.           «Нравственное богословие евреев-талмудистов»             С-Петербург    1898г.

 45 Кобылин В.                                          «Анатомия измены»                                       С-Петербург    1998г.

 46 Ким Ен Су                              «Русские военные инструкторы в Корее»                           Москва    2004г.

 47 Классен Е.          «Новые материалы ... Истории Русов до Рождества Христова»           Москва    1854г.

 48 КНИГА О ВЕРЕ                                                                                                                     Москва    1648г. 

 49 Корелли М.                            «Варавва. Повесть времен Христа»                            С-Петербург    1916г. 
 50 Козлов Ю.                    "От Князя Рюрика до Императора Николая-II                             Саранск    1992г.

 51 Каланкатуаци М.                      «История   страны   Алуанк»                                              Ереван    1984г.

 52 Карташев А.                                   "Вселенские Соборы"                                                    Москва    1994г.
 53 Кудрявцев В.                  «Избранные труды по социальным наукам» т. 3                       Москва    2002г. 

 54 Ларионов  В.                                                 «Лабарум»                                                       Москва    1998г.

 55 Ляшевский С.           «История Христианства в Земле Русской с I по XI век»                 Москва    2002г.

 56 Литаврин Г.     «Принятие Христианства народами … Европы и Крещение Руси»       Москва    1988г.

 57 Леонов Н.                                         «Крестный путь России»                                             Москва    2002г. 
 58 Лызлов А.                                                 «История Скифии»                                              Москва    1692г.

 59 Марков С.                                         «Покинутая Царская Семья»                                      Москва    2002г.

 60 Мельников Р.                                            «Крейсер   Варяг»                                          Ленинград    1975г. 

 61 Манягин В.                                        «Апология Грозного Царя»                                        Москва   2002г.

 62 Мизун Ю.                                   "Святая Русь от исхода до крещения"                             Москва    2003г.

 63 Мешков В.                                                 "Священный зов"                                               Москва     2004г.
 64 Митрополит Иоанн /Снычев/              "Самодержавие Духа"                                   С-Петербург    1994г.

 65 Митрополит Иоанн /Снычев/                  "Русь Соборная"                                        С-Петербург    1995г.

 66 Мухин Ю.                                      «Убийство Сталина и Берия»                                       Москва     2007г.

 67 Нечволодов А.                               «Сказания о Русской земле»                                С-Петербург    1913г.

 68 Пагануцци П.                          «Правда об убийстве Царской Семьи»                  Джорданвилль   1981г.

 69 Пайпс Р.                                         «Убийство Царской Семьи»                                          Москва    1987г.  

 70 Прищеп В.                                  «Расследование Цареубийства»                                       Москва    1993г.

 71 Пархимович М.                           «Война по законам подлости»                                          Минск    1999г.

 72 Платонов О.                                  «История Русского народа»                                           Москва    1996г.

 73 Поснов М.                             «История Христианской Церкви до 1054г.»                             Киев    1991г.

 74 Понырко Н.  Житие протопопа Аввакума, инока Епифания, боярыни Морозовой  С-Петербург 1993г.
 75 Полянский Н.                «Царские суды в борьбе с революцией 1905-1907гг.»               Москва    1958г.

 76 Ричард Харвуд                      «Шесть миллионов потеряны и найдены»                           Москва    2007г.

 77 Романенко А.                             «О классовой сущности сионизма»                            Ленинград    1986г.

 78 Рассулин Ю.                                             "Заповедь новая"                                                 Москва    2003г.
 79 Рябченко А.                  «Географическое Описание Российской Империи»           С-Петербург    1913г.

 80 Саблуков Н.                                 «О временах Императора Павла-I»                                Москва    2002г.

 81 Сапогов В.                                         «Поэты Русской эмиграции»                                      Псков     1993г.

 82 Саттон Энтони                     «Уолл-Стрит и большевистская революция»                      Москва     1998г.

 83 Саттон Энтони                     «Как орден организует войны и революции»                      Москва     1995г. 

 84 Серафим /Кузнецов/ игумен         «Православный Царь-Мученик»                                   Пекин    1920г.

 85 Соколов Н.                                         «Убийство Царской Семьи»                           Буэнос-Айрес   1969г.

 86 Соколов А. протоиерей             «К.Минин и Князь Д.М.Пожарский»           Нижний Новгород    2005г.

 87 Соколов А. протоиерей                        «Потомство Рюрика»                          Нижний Новгород    2007г.

 88 Сонин Л.                                      «Загадка гибели Царской Семьи»                                   Москва    2006г.

 89 Скляренко С.                                                "Святослав"                                                      Москва    1992г.
 90 Смирнов Л.              «Апокалиптические пророчества в современном ракурсе»             Москва   1996г.

 91 Соболева Н.                                           "Символы Росии"                                                    Москва   1993г.
 92 Семенюк В.                 «Сионизм в политической стратегии империализма»                    Минск   1981г.

 93 Семенов К.           «Иностранные легионы и корпуса СС на Восточном фронте»           Москва    2006г.

 94 Стрижев А.                               «Серафимо –Дивеевские предания»                                   Москва   2003г.

 95 Степашкин В.              «Преподобный Серафим Саровский: предания и факты»               Саров   2002г.

 96 Сидоров А.                                           «Жития Русских  Святых»                                       Москва   2004г.

 97 Стаффан Скотт                                               «Романовы»                                                   Москва    2000г.

 98 Толстой В.                       «Книга глаголемая описание о Российских Святых»               Москва    1887г.

 99 Толочко П.                                                   "Древняя Русь"                                                      Киев    1987г.
100 Устинов Д.                 «История Второй Мировой войны 1939-1945 в 12 томах»           Москва    1982г.
101 Феннел Джон                         «Кризис средневековой Руси 1200-1304»                          Москва    1989г.

102 Флавиан Бренье.                                        «Евреи и талмуд»                                               Париж    1923г.
103 Фомин С.                                    «Русь перед вторым пришествием»                            Житомир    1995г.

104 Фёдорова Е.                                                    "Сицилия"                                                     Москва    2005г. 

105 Хосроев А.                                  «Александрийское Христианство»                                Москва    1991г.

106 ЦВЕТНИК                                                                                                                           Варшава    1785г.

107 Цветков В.                                                  «Новый Друг»                                Нижний Новгород    2004г.

108 Чернов М.                                      «Крестовый поход на Россию»                                    Москва    2005г. 

109 Череп-Спиридович А.                               «Скрытая рука»                                            Нью-Йорк    1926г.

110 Шахматов А.                        «Древнейшие судьбы Русского племени»                     Жуковский    2001г.

111 Шипунов Ф.                                   «Истина Великой России»                                           Москва    1992г.

112 Шмаков А.                          "Международное тайное правительство"                              Москва    1912г.

113 Шмаков А.                                             "Свобода и евреи"                                                 Москва    1906г.

114 Щедрина К.             «Царей Держава историко-богословское исследование»               Москва     2000г.

115 Элленбергер Г.                            «Историческое руководство»                                     Будапешт    1800г.

116 Якобий И.                                «Император Николай-II и революция»                               Париж    1938г.

117 Янин В.                  «Великая хроника о Польше, Руси и их соседях XI-XIII вв.»           Москва   1987г.
                                  Малый Государственный Герб Российской Империи
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